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Si bien a menudo sabemos el nombre, la cara, el género y otros detalles más personales sobre 
muchos de los que publicamos aquí y a quién le gusta leer regularmente, o al menos quién es su 
canal terrenal, uno de los "informantes" más nuevos e intrigantes de este año sigue siendo un 
enigma total.

Desde el lanzamiento del blog Portal 2012 , que se subtitula The Intelligence Hub for the Victory
of Light in 2012 , el 31 de marzo de este año, la persona que se identifica solo como Cobra ha 
tenido un gran impacto.
Principalmente, esto se ha debido a la intrigante combinación de contenido de Portal 2012 , que 
incorpora una combinación inusual de publicaciones informativas para lectores como usted y yo, 
así como códigos secretos, bajo títulos como Pandora y Fénix , que Cobra sostiene que están 
diseñados para aquellos que trabajan con una organización llamada Movimiento de Resistencia, 
dirigida por un hombre al que solo se refiere como "Michael".
Pero también ha sido porque, si eres como yo, estamos hambrientos de información que nos 
lleve, nos ayude a comprender o nos dé un momento para la próxima fase emocionante de este 
año increíble en el que ahora nos encontramos.

Sin embargo, aparte de las publicaciones en el blog de Cobra, ¿qué es Cobra? y ¿Quién es 
Cobra? de la publicación de blog Portal 2012 del 8 de abril de 2012 y una titulada Movimiento 
de Resistencia del 6 de abril de 2012, que brinda una explicación del movimiento con el que 
Cobra está asociado como su mensajero (ambos, he vinculado al final de este artículo para que 
pueda leer si aún no lo ha hecho), nada más se conoce públicamente o está disponible que yo 
sepa.
Para mí personalmente, mi curiosidad, y muy posiblemente también mi desconfianza, siempre la 
despierta cualquiera que desee permanecer completamente anónimo. A veces es por una muy 
buena razón: entiendo que si está realizando un trabajo encubierto, debe permanecer encubierto. 
Pero habiendo trabajado en periodismo, marketing y relaciones públicas toda mi vida laboral, 
también soy muy consciente de que crear un aire de completo misterio alrededor de alguien o 
algo también puede ser un método maravilloso para atraer un mayor interés.

Dicho esto, decidí que aún quería intentar averiguar más sobre quién es Cobra, cuál es su 
motivación y de dónde obtiene su información. Especialmente a la luz de las publicaciones 
recientes que Cobra hizo sobre los Arcontes, que incluían información, o reflexiones personales, 
que diferían un poco de una gran cantidad de información y terminología disponibles 
anteriormente.

Entonces, durante la última semana más o menos, he estado en contacto solo por correo 
electrónico con Cobra tratando de obtener más información. Acordamos que yo podría plantear 
una serie de preguntas introductorias que Cobra respondería, en la medida de lo posible. Ellos 
eran.
No he editado ninguna de las respuestas de Cobra. Simplemente reorganicé mis preguntas y las 
respuestas de Cobra en un flujo más cohesivo, ya que nuestras comunicaciones finalmente se 
realizaron por correo electrónico durante varios días diferentes.
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Hoy Cobra revela:
• Él o ella ha ayudado a negociar la rendición de algunos de los principales miembros de la 
cábala.

• Su identidad debe ser protegida en este momento por haber sido amenazado, agredido 
físicamente e interrogado y porque personas queridas por Cobra han sido severamente torturadas 
físicamente.

• Las publicaciones de blog en Portal 2012 son el resultado de "inteligencia directa (no 
canalizada) de los Pleyadianos, inteligencia directa de la Resistencia y de agentes de 
información" dentro de lo que él llama la "economía oculta" y las "agencias alfabéticas".
Antes de seguir leyendo, le pido que, como con todo lo que no podemos verificar, use su propio 
discernimiento. En una lectura que tuve esta semana, el Arcángel Miguel me dejó muy claro que 
es importante ser "muy exigente" con respecto a la información que Cobra comparte en esta 
entrevista y en el blog Portal 2012 .
Cobra también ha declarado en la Parte 1 de hoy: “Hago todo lo posible para brindarles 
información de fuentes confiables. Sin embargo, debe verificar mi información (y cualquier otra 
información también) con una combinación de su intuición y mente racional. Esta combinación 
es clave (en cuanto a) cómo discernir la desinformación".

Finalmente, para que conste, todavía no sé quién es Cobra, su género, su nacionalidad, dónde 
vive, se encuentra, ni nada por el estilo. Solo sé lo que Cobra me ha dicho en las respuestas 
proporcionadas a mis preguntas a continuación.

Stephen: Cobra, entraste en escena el último día de marzo de 2012 con tu blog Portal 2012. ¿Qué
estabas haciendo antes de esto y qué te impulsó a abrir tu blog?

Cobra: Básicamente estaba viviendo mi vida en el planeta Tierra como lo hace cualquier otro 
ser humano, y al mismo tiempo luchando por la liberación de este planeta al estar involucrado 
en Operaciones Especiales. La Resistencia me ordenó a fines de marzo que abriera mi blog para
informar al público en general sobre los próximos cambios.
¿Por qué ese día en particular, 31 de marzo de 2012, para lanzar tu blog? ¿Había una razón 
importante?
C: Fue unos días antes de que el portal 4-4 y el nivel de conciencia del planeta se prepararan 
para recibir la información que estaba a punto de ofrecer.
En tu primera publicación dijiste, y cito aquí: “Vivimos tiempos extraordinarios. Este es el 
cambio de las eras. El sistema financiero se reestructurará, la matriz se desmoronará y nacerá una
nueva sociedad. Nuestra realidad está a punto de cambiar y los cambios afectarán a todos. Este 
mundo está a punto de entrar en una dimensión totalmente nueva, una nueva realidad, el final del
tiempo lineal. ¿Estás listo? Este recorrido no es solo una introducción a la preparación... Es la 
preparación definitiva para este momento extraordinario. Contiene información y orientación 
sobre el tiempo alrededor de 2012 y el cambio dimensional planetario, nunca antes revelado en 
este planeta". ¿Qué quiso decir con 'gira'? ¿Y cómo nos está preparando su blog para esta 'gira'?

C: Tour es una metáfora de nuestro viaje desde la tercera dimensión a dimensiones superiores. 
Información es poder. Y le doy eso a la gente.



Ha dicho que Cobra es la abreviatura de 'Compression Breakthrough', y ha explicado en su blog 
(vea el enlace a continuación, ¿ Qué es Cobra? ) qué es esto. Pero ¿por qué elegiste ese nombre? 
Como estaría de acuerdo, tiene un ligero elemento de miedo, ya que es una serpiente peligrosa y 
venenosa; un fuerte símbolo Illuminati si alguna vez hubo uno...
C: Cobra es también un símbolo de kundalini, la fuerza de la iluminación, la fuerza de la 
liberación y la libertad. Y sí, eso ES peligroso para los Illuminati. Representa un ligero elemento
de miedo para ellos y tienen todas las razones para tener miedo...
¿Por qué es necesario mantener en secreto su propia identidad?

C: Por mi misión he sido amenazado, agredido físicamente e interrogado. Personas queridas 
para mí han sido severamente torturadas físicamente. Creo que esta es una buena razón para 
mantener mi identidad en secreto. Revelaré quién soy después de que el Cabal sea eliminado. No
revelaré detalles sobre mí antes de eso, punto.
¿Puedes decirme qué nacionalidad y/o edad tienes?

C: No.
También ha dicho que lo importante es el mensaje, no el mensajero, pero ¿la gente aún necesita 
creerle al mensajero? También les gustan los nombres y apellidos reales. Además, no tenemos 
ningún historial conocido de, o con usted, aparte de estas últimas semanas. Entonces, ¿qué 
credenciales ofrece que le den a la gente cierta certeza de que usted es una fuente creíble y lo que
está diciendo es creíble?

C: Para la mayoría de las personas, esta guerra por la libertad es como un videojuego o una 
buena novela de ciencia ficción que leen en Internet. Para aquellos directamente involucrados 
detrás de escena, es muy real y puede ser peligroso. Así que no ofreceré ninguna credencial. 
Presentaré información y la gente tendrá que hacer su propia opinión al respecto.
Además, pedir credenciales es una trampa de la mente. Muchos Illuminati de alto rango tienen 
credenciales brillantes en el mundo académico y empresarial y mira lo que le han hecho al 
planeta.
Entonces, ¿por qué has sido elegido como mensajero?
C: Primero, soy un buen amigo personal de Michael y de otras personas de alto nivel dentro de 
la Resistencia. En segundo lugar, soy un experto en la guerra de la información y estoy bien 
capacitado para ayudar con mi experiencia en este campo para ayudar a la victoria final de la 
Luz.
¿Pero ha dicho que solo conoció a "Michael" una vez en 1977?

C: Mi participación posterior con Michael es información clasificada.
¿Y a qué te refieres con 'guerra de la información'?

C: La guerra de la información es la guerra entre las fuerzas de la luz y las fuerzas de la 
oscuridad en el área de inteligencia/contrainteligencia.
¿Cómo sabemos que no eres desinformación? Parte de lo que ha escrito no siempre se ha 
alineado con lo que otros pueden haber leído anteriormente o creen que saben. ¿De dónde sacas 
esos detalles tan grandes?
C: Hago todo lo posible para brindarle información de fuentes confiables. Sin embargo, debe 
verificar mi información (y cualquier otra información también) con una combinación de su 



intuición y mente racional. Esta combinación es clave (en cuanto a) cómo discernir la 
desinformación. Con la práctica se puede obtener bastante precisión.
Mis fuentes son: información directa de los Pleyadianos, información directa de la Resistencia y
mis agentes de información con conexiones en lo más profundo de la economía oculta y 
agencias alfabéticas.
Cuéntame sobre el nombre Portal 2012 , ¿por qué lo elegiste y qué significa para ti?
C: El Portal fue el nombre del sitio web intranet del Movimiento de Resistencia de Michael una 
vez. Elegí un nombre similar en su honor.
¿Por qué tu blog también lleva un código secreto? Quiero decir, eso es un poco obvio para la 
oscuridad, ¿no?

C: Es una forma práctica de comunicarse con muchos agentes de la Resistencia a la vez. Pueden
obtener actualizaciones simplemente revisando mi blog. La información confidencial, por 
supuesto, se transmite por otros medios.
Los agentes oscuros nunca podrán descifrar ese código e incluso si lo hicieran, no les ayudaría 
mucho. En realidad, los asustaría aún más, porque contiene información sobre su propia ruina.
Pero también atraes al público en general. Así que es una extraña cuerda floja caminar, sirviendo 
a dos audiencias, una con mensajes muy públicos; el otro tiene un propósito de alto secreto. Una 
especie de mezcla inusual en un blog, ¿no crees?
C: Es hora de que el público en general tome conciencia del Movimiento de Resistencia.
¿Qué puede revelar de sus roles actuales o anteriores en la vida, ya sea profesional o de otro tipo,
que ayude a las personas a decidir tomar su palabra como una fuente creíble?

C: Nada.
Has dicho claramente que no eres un militar, entonces, ¿qué haces/qué legitimidad ofreces a un 
movimiento de resistencia?

C: He cooperado con ellos durante años y me han investigado minuciosamente, ya que me he 
destacado en algunas Operaciones Especiales. Por ejemplo, he asistido en la negociación de la 
rendición de algunos de los principales miembros de la Cábala.
Ha dicho que el Movimiento de Resistencia vive en viviendas subterráneas en la parte superior 
de la corteza terrestre en el Himalaya, cerca de Kongka-La en el este de Ladakh, y debajo de la 
isla de Bora Bora y que tienen contacto físico constante con las bases pleyadianas en ambos 
lugares. ¿Me puede decir más?

C: Las ubicaciones que acabas de indicar son para bases subterráneas pleyadianas. La 
Resistencia tiene sus bases principales debajo de algunas ciudades metropolitanas más grandes.
Ha hablado de “Michael” y de los inicios del Movimiento de Resistencia en 1977. ¿Escribía 
como si estuviera allí? ¿Era así?

C: Sí, conocí a Michael una vez en 1977 en una base subterránea debajo de Nueva York.
¿Y, sin embargo, ha dicho anteriormente que él es "un buen amigo"?

C: Desafortunadamente no puedo explicar esto más.
¿Michael sigue liderando la resistencia?

C: Sí.



Si es así, entonces ha estado trabajando con él y este Movimiento de Resistencia durante más de 
35 años, ¿es correcto? Si no, ¿cuánto tiempo ha estado involucrado? ¿Y cómo te involucraste por
primera vez?

C: No estoy trabajando para ellos. Trabajamos juntos.
Después de ese contacto inicial, no participé durante muchos años. Estoy más activamente 
involucrado en las últimas dos décadas. Mi participación activa comenzó cuando la Resistencia 
me ofreció protección cuando los miembros de la Cábala me atacaron después de que divulgué 
información confidencial sobre ellos al público en general.
¿Qué trabajo emprendió originalmente con/para el Movimiento de Resistencia?

C: No puedo responder a esta pregunta.
¿Cuál es su papel hoy más allá de ser su contacto oficial? ¿Eres un luchador de la resistencia o 
simplemente su principal medio de comunicación?

C: No estoy y nunca estuve involucrado en combate físico, así que técnicamente no puedo ser 
llamado luchador de la Resistencia. Estoy más involucrado en inteligencia, contrainteligencia, 
negociación de rendición de Cabal y otras operaciones especiales.
¿Cuál es su trayectoria en el área de comunicaciones? ¿Estuviste involucrado en las 
telecomunicaciones? ¿Medios y relaciones públicas? ¿Un periodista?

C: No puedo responder a esta pregunta.
¿Es usted también un agente o comunicador dentro de la fuerza militar o el gobierno de alguna 
nación actual?

C: No estoy involucrado en ninguna fuerza militar o gubernamental nacional, aunque algunos 
de mis agentes de información tienen contacto con eso en un nivel superior.

Hoy Cobra revela:
• Hay un plan para la Ascensión, pero afirma que "el plan exacto de cómo ocurrirá esto es 
información clasificada hasta que se elimine la Cábala".

• Él o ella tuvo un encuentro físico con los Pleyadianos y es un Pleyadiano, encarnado en un 
cuerpo humano.

• Algunos miembros de la cábala ya están bajo arresto domiciliario.

• Este fin de semana, en torno al eclipse del 20 de mayo, “va a ser MUY intenso”.

Me gustaría reiterar que no he editado ninguna de las respuestas de Cobra. Simplemente 
reorganicé mis preguntas en un flujo más cohesivo ya que nuestras comunicaciones se realizaron 
por correo electrónico durante varios días.
Antes de seguir leyendo, nuevamente les pido que, como con cualquier cosa que no podamos 
verificar, usen su propio discernimiento. En una lectura que tuve esta semana, el Arcángel 
Miguel me dejó muy claro que es importante ser "muy exigente" con respecto a la información 
que Cobra comparte en esta entrevista y en el blog Portal 2012 .



Como Cobra también declaró en la Parte 1 de ayer: “Hago todo lo posible para brindarles 
información de fuentes confiables. Sin embargo, debe verificar mi información (y cualquier otra 
información también) con una combinación de su intuición y mente racional. Esta combinación 
es clave (en cuanto a) cómo discernir la desinformación".

Stephen: ¿Te llamas a ti mismo un trabajador de la Luz, un guerrero de la Luz o algo más?

Cobra: Trabajador de la luz, guerrero de la luz, ¿realmente importa? Importa más lo que hago 
para ayudar a liberar el planeta.
¿Te describirías a ti mismo como un Aliado de la Tierra?

C: Sí.
Parece que estás uniendo los mundos entre los galácticos y los aliados terrestres, ¿estás de 
acuerdo?

C: Sí, mucho.
¿Y por qué eres capaz, o qué aspectos de tu vida te permiten, hacer esto?

C: Tuve un encuentro físico con los Pleyadianos y también contacto físico con la Resistencia.
También ha dicho que tiene “instrucciones” para publicar ciertos mensajes. ¿Es solo del 
Movimiento de Resistencia?

C: Movimiento de Resistencia y los Pleyadianos.
¿Y son los Pleyadianos la fuente de muchos de sus mensajes?

C: Sí, algunos de ellos.
¿Eres humano terrestre o humano pleyadiano?

C: Pleyadiano, encarnado en un cuerpo humano.
Mencionaste que pronto llevarías mensajes (no canalizados) de las Pléyades. ¿Puede explicar 
esto con un poco más de detalle en cuanto a cuál es su contacto personal con los Pleyadianos?

C: Hay un plan para la Ascensión, pero el plan exacto de cómo ocurrirá esto es información 
clasificada hasta que se elimine la Cábala. Por esta razón, las razas ET positivas no dan 
información. Esto ha confundido a la mayoría de los canales. Se conectan, sienten la energía 
positiva de su contacto ET, pero no llega ninguna información excepto los mensajes generales. 
Luego inventan el mensaje con su mente subconsciente. Esta es la razón principal por la que la 
mayoría de los canales no son fiables. Algunos de ellos lo son, pero no voy a decir quiénes son.
Mi conexión con los Pleyadianos en no canalizar. Cuando se elimine el Cabal, daré información
sobre el plan de Ascensión al público en general.
Usted ha dicho que la Operación Pandora no tiene nada que ver con ninguna operación de 
control mental de Microondas de la CIA. Y que la Operación Fénix no tiene nada que ver con 
una operación de la CIA en Vietnam. Usted menciona códigos para ambos en su sitio web, 
entonces, ¿cuáles son?

C: Operación Pandora: eliminación de los Arcontes no físicos.
Operación Fénix: todavía clasificado. Sobre la Operación Fénix, solo puedo decir: algo 
hermoso va a suceder.
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Ha escrito acerca de que The Event es el momento de Compression Breakthrough y eso incluye, 
pero no se limita a, los arrestos masivos. ¿Puede decirme más acerca de cómo se relacionan estos
dos?.

C: Lo más probable es que en el momento de los arrestos masivos también se eliminen todas las 
entidades negativas no físicas. Este es el momento de la eliminación de la última oscuridad en el
universo. Un gran avance de Luz de importancia cósmica.
También has dicho: “antes del Evento, la Fuente enviará un pulso de Luz a través de la 
Confederación Galáctica y los Pleyadianos instruirán al Movimiento de Resistencia para que use 
sus 300 agentes en la superficie del planeta para contactar a las personas clave dentro de las 
fuerzas armadas y aplicación de la ley y luego comenzará la operación". ¿Tiene alguna idea de 
cuándo puede ocurrir esto?

C: Esto puede ocurrir dentro de la Ventana de Oportunidad. (Stephen: del 5 de mayo al 6 de 
junio de 2012)
¿Seguramente hay más de 300 operativos para una misión tan masiva?

C: Solo hay 300 operativos de la Resistencia en la superficie del planeta. No estarán 
involucrados en arrestos reales. Este es el trabajo de la autoridad militar positiva y civil 
positiva. La resistencia solo brinda asistencia con información y consejos tácticos.
También ha hablado sobre la Ventana de Oportunidad actual, entre el 5 de mayo y el 6 de junio, 
pero muchas personas se sienten frustradas por la espera. Que les dices a ellos?

C: No espere. Involúcrese activamente. Difundir la información. Participe en meditaciones 
masivas. Haz todo lo que puedas.
Ocasionalmente ha citado información de otros comentaristas en la red y en otros lugares y ha 
descrito a Ben Fulford, David Wilcock y Drake como fuentes creíbles. ¿ Cómo sabes esto?
C: Tengo excelentes fuentes de información que han confirmado su credibilidad.
¿Cómo discierne quién y qué es "correcto" y creíble? ¿Cómo lo sabe ?
C: Tengo una excelente conexión espiritual con la Fuente.
¿Por qué escribió su carta abierta esta semana a Drake, Ben Fulford, David Wilcock, Kerry 
Cassidy y Bill Brockbrader? ¿Cuál es la historia? ¿Hay algún tipo de campaña de desinformación
en su contra que no conozcamos?
C: Hubo algunos conflictos últimamente entre algunas de esas personas. Solo quería que 
hablaran entre ellos, perdonaran, sanaran y luego cooperaran y compartieran recursos para ser
más efectivos.
¿Por qué ellos, y sólo ellos? Seguramente no son las únicas personas que intentan difundir 
mensajes y ayudar en los cambios que todos buscamos.

C: Sí, eso es cierto. Puede sugerir a alguien más y tal vez podamos incluirlo en esta discusión.
También llamaste a tu blog para que otros te proporcionaran información. ¿Porqué es eso? ¿Y 
cómo "sabe" entonces que esas fuentes pueden o no ser creíbles?
C: Nadie lo sabe todo, incluido yo mismo, y nunca está de más tener más información y hacer 
nuevas conexiones significativas con la gente.
Hay historias de tiroteos en Washington en los últimos días, que no están seguros de su 
veracidad, y rumores de que las cosas pueden avanzar durante la OTAN. ¿Qué sabes de estas 
cosas?



C: Ambas historias son ciertas. Los miembros de la camarilla bajo "arresto domiciliario" se 
están poniendo un poco "nerviosos".
Este fin de semana (20 de mayo) va a ser MUY intenso.
Asimismo, hay rumores en torno al G8. ¿Qué sabe sobre el motivo del traslado del G8 a Camp 
David?

C: el cabal tiene un poco de miedo de tener a todos en un solo lugar. Entonces se diversifican...
¿Crees que el presidente Obama es uno de los buenos?

C: Tengo información sobre Obama, pero aún es confidencial. Sin embargo, en la perspectiva 
más amplia, todo este drama sobre Obama no es necesario. Obama chico bueno, Obama chico 
malo, eso no cambia mucho.
Deben estar al tanto de las discusiones que han resultado de los mensajes de sus Arcontes, 
especialmente sus comentarios sobre los Señores del Karma y los Maestros Ascendidos; por 
ejemplo, que los Señores del Karma viven en el plano astral, que sería 4D según el 
entendimiento de la mayoría de la gente (¿no quiso decir un plano de dimensiones superiores?). 
También, que los Maestros Ascendidos no enseñaron las leyes del karma (cuando muchos creen 
que sí). Entonces, ¿qué les dices a quienes han cuestionado o cuestionado tu versión de ciertos 
hechos como estos en tu blog?

C: No hay enseñanzas puras de Maestros Ascendidos aquí en la Tierra. Todas las enseñanzas 
que supuestamente vienen de los Maestros Ascendidos (incluyendo todas las canalizaciones) son
de hecho enseñanzas de sus discípulos. Esos discípulos NO están completamente iluminados y, 
por lo tanto, son susceptibles a la programación mental de la Cábala hasta cierto punto.
La enseñanza de los Maestros Ascendidos Puros sería un Maestro Ascendido materializándose 
frente a un grupo de personas y enseñándoles verdades espirituales. Esto NO está sucediendo, 
como probablemente sepas. Esto sucederá solo después del Primer Contacto.
Además de enviar pensamientos positivos y visualizar el mundo que todos queremos, ¿qué más 
podemos hacer para ayudar?

C: Puedes difundir información. Puedes crear una red de conexiones significativas con las 
personas que te rodean.
¿Qué consejo puede dar a los trabajadores de la luz que han estado esperando toda su vida por 
este cambio de conciencia?

C: Participar activamente en el cambio. Vive tus sueños.
¿Hay algo más que me puedas decir ahora mismo?

C: La luz saldrá victoriosa y estamos bastante cerca de esa victoria.

Cobra, bienvenido al primer episodio de The Light Agenda .
cobra : gracias Gracias por invitarme a esta entrevista.
SC: Es un placer. Ahora, han sido unos días bastante intensos en los últimos días, y 
probablemente también haya sido un poco confuso para algunos de nosotros. Estamos 
escuchando de usted y de otros que el Cabal ha dado un paso adelante para buscar negociaciones 
para su rendición y, sin embargo, al mismo tiempo, hemos tenido todo tipo de encuestas en 
varios sitios web preguntándonos qué "nosotros", como ciudadanos. de la Tierra, quisiera que los
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Aliados de la Tierra, el Movimiento de Resistencia y otros, incluido Drake, tuvieran que ver con 
la Cábala.

Para mí y posiblemente para otros oyentes ahora, ha sido un poco confuso. ¿Podría ponernos al 
día sobre dónde están las cosas tal como estamos hoy?

Cobra: En realidad, las cosas no son confusas en absoluto. Es muy simple, un gran paso adelante 
en este proceso de liberación planetaria, porque esta es la primera vez en la historia de la 
humanidad que la Cábala realmente ha considerado rendirse. Entonces, este es un paso muy 
grande. Es la primera opción real para la paz en este planeta.

Entonces, lo que realmente está sucediendo es que algunos segmentos de la Cábala están 
considerando rendirse y les gustaría saber los términos de esa rendición. Y el propósito de todas 
esas encuestas en varios sitios web es simplemente tener una idea general de lo que le gustaría a 
la parte despierta de la población. Entonces, en realidad es muy simple y muy claro.

SC: Está bien, pero todavía estoy un poco confundido, porque después del tránsito de Venus del 
6 de junio , creo que usted, y posiblemente un par de personas más, dijeron que en ese momento, la 
Cábala hizo una oferta de rendición. Entonces, ¿cuál era esa oferta en ese momento y en qué se 
parece o en qué se diferencia de lo que acaba de suceder en los últimos días?
Cobra: En realidad, el tránsito de Venus es un momento muy poderoso, y es el momento en que, 
después de más de 5000 años, la energía de la Diosa volvió a este planeta.

SC: Um-hmm.

Cobra: Y si realmente conoces la historia humana, sabrás que antes de ese tiempo hubo un largo 
período de paz en este planeta. En el Neolítico no había guerras. Y ahora, finalmente, cuando 
esta energía regresa, esta energía influye en todos, no solo en los trabajadores de la luz, sino 
también en la población humana promedio y la Cábala. Entonces…

SC: Gente como tú y como yo también. [reír]

Cobra: Todo el mundo. Todos. Entonces, lo que sucedió es que [por] primera vez la Cábala 
comenzó a darse cuenta de que estaban perdiendo su poder con seguridad, y que sería mejor que 
negociaran. Es similar a los delincuentes, cuando se dan cuenta de que los van a atrapar, 
comienzan a pensar en entregarse porque podrían recibir una sentencia más leve. Así que esto es 
exactamente lo que sucedió inmediatamente después del tránsito de Venus.

Y lo que está sucediendo en los últimos días es solo el proceso de negociación, el proceso de 
averiguar qué es lo que realmente queremos y cómo responderá la Cábala a esto.

SC: Está bien...

Cobra: No puedo garantizar que aceptarán la rendición, pero sería algo muy bueno, lo harán.

SC: ¿Cómo supo por primera vez, o cómo supo que la Cábala estaba pensando en rendirse, 
después del tránsito de Venus? Y luego, ¿qué acción se tomó, o quién de la Cábala se presentó, y
ante quién, en ese momento?



cobra: bueno Entonces, escuché sobre esas negociaciones durante unos meses. No los tomé en 
serio. No estaba trabajando con ese grupo en particular, y en realidad me enteré de esto en la 
entrevista de Drake. Y yo era muy escéptico al principio. Así que decidí revisar mis contactos. Y 
me dijeron: "sí, esto realmente está pasando". Al principio no lo creí, y dije, de nuevo: "¿De 
verdad está pasando?". Dijeron: "Sí".

No estaba contento con la idea de que los arrestos masivos no sucederán de la misma manera que
estaba planeado, pero luego me explicaron que en realidad lo que está sucediendo es mejor. Me 
dieron información y algunos antecedentes sobre esto, y luego dije que estaba bien, y luego lo 
publiqué en mi sitio web.

Entonces, lo que está sucediendo ahora es en realidad, hay un cierto grupo dentro de la facción 
de Rothschild y Rockefeller que quisiera rendirse, muy probablemente los banqueros centrales. 
Esto no es todo el Cabal, esta es solo una facción.

SC: Sí.

Cobra: Han estado negociando, especialmente con Keenan. Y Drake está en contacto con 
Keenan, y están negociando esto.
SC: Entonces, cuando dices "Keenan", es Neil Keenan quien...

cobra: si

SC: … Creo que David Wilcock dijo por primera vez que los gravámenes no solo se aplicaron a 
la Reserva Federal, sino también a los 12 bancos de la Reserva Federal en Estados Unidos, y 
también a algunos de los bancos centrales de Europa.

Cobra: Exactamente.

SC: Entonces, ¿ha estado en contacto con Drake para averiguar esto, o tiene sus propias fuentes 
de inteligencia que le brindan esa información?

Cobra: No tengo contacto con Drake, trabajo de forma independiente. Pero tengo mis propias 
fuentes, y dijeron que esto está sucediendo, esto es cierto.

SC: Está bien. Entonces, ¿sabes cómo la Cábala ha dado un paso adelante? Como, ¿qué dijeron? 
¿Qué, como quiénes, contactaron directamente a Neil Keenan y dijeron: "Estamos interesados en
hacer algún tipo de trato aquí"?

Cobra: Se pusieron en contacto con Neil Keenan, y creo que Drake también recibió una llamada 
telefónica de ellos. Y ellos simplemente tienen miedo, les gustaría rendirse. Y aún no hay 
noticias de cómo resultó todo esto, porque todavía necesitan pensarlo, quizás unos días.

SC: Está bien.

Cobra: Y cuando me puse en contacto con mis fuentes en la Resistencia, me dijeron que hay un 
cierto plazo que debe establecerse y que deben rendirse para ese día. Y esto fue - el día sugerido 
fue el 21 de junio. El solsticio de verano.
SC: Sí, el solsticio de verano o de invierno, dependiendo de dónde vivamos.
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Cobra: Sí, claro.

SC: Entonces, ¿sabe en este momento lo que podría implicar esa rendición, cómo sucedería 
realmente?

Cobra: Hay varias condiciones planteadas, y esto aún no está finalizado, pero desde la 
perspectiva del Movimiento de Resistencia, una de las condiciones principales sería que tendrían 
que ir a los medios de comunicación y anunciar públicamente su rendición y explicar, en 
resumen, quiénes son y qué hicieron. Esta es la primera condición.

SC: ¿Sí?

Cobra: Y la segunda condición es que renuncien completa, absoluta y para siempre a su poder. 
Así que esto nos da libertad para finalmente comenzar a dar forma a nuestro destino en este 
planeta.

SC: ¿Y son las dos únicas condiciones en este momento?

Cobra: Estas son las dos condiciones principales dadas por el Movimiento de Resistencia. Hay 
muchos más que son presentados por el grupo de negociación.

SC: Correcto. ¿Y sabes quién es ese…

Cobra: Esta es una propuesta bastante detallada en este punto. No tengo todos los detalles, pero 
no son solo estas dos condiciones principales. Hay muchos, muchos más.

SC: Correcto. ¿Sabe quién puede ser el grupo de negociación? ¿Porque una de las cosas que me 
dijiste cuando hicimos nuestra entrevista por correo electrónico sobre el escenario de 2012 fue 
que en el pasado habías estado involucrado en negociaciones de entrega de ciertos miembros de 
la Cábala?

Cobra: Sí, pero esa era una facción diferente. Estuve más involucrado en la negociación de la 
rendición de la facción jesuita y algunas otras entidades del tipo Arconte.

SC: Correcto.

Cobra: Entonces no estoy en contacto con este grupo. No directamente.

SC: Correcto. Pero esos miembros de la Cábala a quienes ayudó con su proceso de negociación, 
¿puede decir quiénes? ¿Alguno de nosotros sabría quiénes son?

Cobra: No tengo permitido dar ningún nombre. Para ellos, para algunos de ellos no sabía los 
nombres, y para algunos de ellos sé los nombres, pero no tengo permitido hablar de eso.

SC: Está bien. Pero cuando tú... está bien. Entonces, si, por ejemplo, estuvieras haciendo una 
negociación, ¿eres literalmente la persona en el medio que dice: "Están ofreciendo esto, ¿aceptas 
esto?" "Dicen que no" y sigues así? ¿Es así como realmente sucede, de la misma manera que la 
negociación...



Cobra: En realidad es una negociación con alguien que se opone a ti, y necesitas saber, necesitas 
tener tácticas para lidiar con ellos. Necesita comprender su psicología, su forma de pensar, cómo 
reaccionarán, dónde empujar, dónde dar un paso adelante, dónde retroceder, cómo hacerlo. Ya 
sabes, son gente loca. No lo son, no piensan como los seres humanos habituales. Por lo tanto, 
debe comprender cómo reaccionan y cuáles son sus puntos débiles.

SC: Entonces es eso…

Cobra: Uno de los principales...

SC: Sí, lo siento.

Cobra: … Uno de los factores principales aquí es recopilar información sobre cuáles son sus 
puntos débiles. Esta es una de las cosas principales aquí.

SC: Correcto. Pero cuando en realidad estás haciendo esa negociación, ¿obviamente es un juego 
de guerra psicológica hasta cierto punto?

cobra: si

SC: Sí. Entonces, ¿es algo en lo que tú, como Cobra, te has entrenado en el pasado o te lo has 
enseñado a ti mismo? ¿O es algo que le sale naturalmente a Cobra?

Cobra: En realidad, mis contactos con la Resistencia, hace muchos, muchos años, me enseñaron 
sobre esto. Y fui a algunos, diría, no hubo un entrenamiento formal, pero algún tipo de 
entrenamiento, sí.

SC: Sí. Bueno. Entonces, en términos de que la Cábala se rinda o no se rinda, si no se rinden... 
Hubo un período en el que todos esperábamos que ocurrieran todos los arrestos masivos, y todos 
esperábamos y esperábamos. Abril vino y se fue, la gente pensó, oh, tal vez sea mayo. Mayo 
vino y se fue. Luego esperábamos que sucediera alrededor del momento del eclipse, luego la 
gente esperaba que sucediera alrededor del tiempo del tránsito de Venus del 6 de junio . ¿Por qué se 
sigue retrasando?
Cobra: Es porque nadie lo sabe todo. Y esto es como en toda guerra, nada sale según lo 
planeado. En realidad, la fecha de abril de 2012 me la dieron hace 10 años. Y esperaba que esto 
sucediera en abril. Y cuando abril vino y se fue, me dieron explicaciones de por qué no sucede 
ahora, por qué no sucede ahora, y se fueron revelando más y más factores que están 
involucrados. Entonces, en realidad, nadie sabe cuándo y cómo sucederá esto. Lo único que me 
dieron seguridad es que esto sucederá, de una forma u otra. Este planeta será liberado.

Entonces, en realidad, cuando la Resistencia me pidió que pusiera el blog Cobra, dijeron, el 
propósito de esto es informar a la población en general, porque ahora es el momento en que el 
planeta será liberado.

Y no pondría el sitio web si esto no estuviera garantizado.

SC: Está bien, pero en términos de los arrestos masivos en sí mismos, acabas de decir que el 
tiempo, supongo que el marco de tiempo ha cambiado. ¿Qué está impactando realmente en ese 



marco de tiempo? ¿Qué lo está ralentizando? ¿O qué puede decirnos sobre lo que puede estar 
sucediendo detrás de escena que sigue haciendo que cambie?

Cobra: El primer factor aquí es la preocupación por las fuerzas de luz positivas de la reacción de 
la población en general ante esto. Nadie sabe realmente cómo reaccionará la población en 
general cuando suceda algo como esto.

Hay algunas proyecciones, se están haciendo modelos, simulaciones por computadora, pero 
nadie sabe realmente porque nunca ha sucedido nada como esto en este planeta. Y este planeta es
tan difícil de liberar solo porque a la población en general se le ha lavado el cerebro tan 
profundamente. Este es el factor principal aquí. Y una gran parte de la población en general 
podría no cooperar con el plan. Así que este es uno de los principales factores aquí.

SC: Sin embargo, ¿crees que ese es el caso? Porque, digamos, por ejemplo, quiero decir, sé que 
generalmente sorprende a la gente. Quiero decir, hablo con la gente con bastante regularidad, 
amigos e incluso familiares, y digo, mira, estas son algunas de las cosas que han sucedido, estas 
son las cosas que podrían ser posibles.

La mayoría de la gente dice: “¡Oh, me encantaría que mi vida fuera diferente! Me encantaría que 
no estoy limitado. Me encantaría que no hubiera guerra. Me encantaría saber que tuve, saber que 
no tengo preocupaciones de dinero y que no tuve que trabajar y dejar a mis hijos".

Entonces, ¿no crees que la población en general realmente apreciaría ser liberada por fin?

Cobra: Se liberarán, lo apreciarán después de que esto termine, pero no durante el proceso, 
porque el proceso en sí podría no ser completamente pacífico o fluido. Y no apreciarían cooperar
activamente en esto, simplemente les gustaría que esto sucediera. Pero alguien tiene que hacerlo.

Y si hay un grupo pequeño pero poderoso haciéndolo, tenemos que hacerlo con mucho cuidado.

SC: Y cuando dices "pequeño, pero poderoso", me dijiste en el pasado que hay alrededor de 300 
miembros del Movimiento de Resistencia en la superficie. ¿Significa eso que hay miles de otros 
miembros del Movimiento de Resistencia bajo tierra, y luego...

Cobra: Hay 20 millones en este momento bajo tierra.

SC: Oh, guau. Bueno. ¡Yo no sabía eso! [risa] ¿Y son seres humanos, o son seres Pleyadianos?

Cobra: Son seres en cuerpos físicos, parecen humanos, pero lo son, su origen proviene de otros 
sistemas estelares, y básicamente vivieron en el Planeta X al menos durante las últimas 
encarnaciones. Algunos de ellos ya se han encarnado en este planeta en el pasado, otros no. Pero 
entienden bastante bien nuestra situación aquí. Y se parecen mucho a los humanos.

SC: Está bien. ¿Planeta X? Planeta X: no estoy muy seguro del Planeta X. ¿Puede decirme un 
poco sobre qué es?

Cobra: El Planeta X es un planeta en el exterior, está en el rango exterior del sistema solar, más 
allá de Plutón.



SC: Um-hmm.

Cobra: Es un planeta un poco más grande que este planeta. Y hay cierta civilización viviendo 
bajo la superficie de ese planeta. Y vinieron, en realidad son los que crearon el Movimiento de 
Resistencia, o en realidad renovaron el Movimiento de Resistencia, porque casi fue destruido 
hace unos 12, 13 años.

SC: Está bien. Entonces, ¿son las personas que realmente ayudarán, supongo, a traer a la Cábala?

Cobra: Ayudarán, pero en realidad es el trabajo del grupo militar positivo hacer eso. El 
Movimiento de Resistencia ayudará detrás de escena, y se activará en la superficie solo si es 
necesario.

SC: Está bien. Entonces, ¿estás previendo que habrá necesidad de eso, basado en el hecho de que
todavía nos estamos arrastrando mes tras mes sin rendirnos o, ya sabes, capitular en nombre de la
Cábala?

Cobra: Podrían ser necesarios. Aún no se sabe.

SC: Está bien.

Cobra: Entonces, le daría un cincuenta por ciento de posibilidades de que el Cabal se rinda, otro 
cincuenta por ciento no lo harán. Entonces, veremos qué sucede.

SC: Ahora, escuchándote ahora, ¿prevés que esto va a ser... una batalla horrible, o estamos 
esperando seriamente que esta sea una solución pacífica y tranquila y básicamente, en general, 
tranquila?

cobra: no lo se En este momento, todo está puesto sobre la mesa. Las cosas aún no están 
decididas. Hay muchos futuros posibles en este momento. Estamos haciendo todo lo posible por 
una transición pacífica, pero no se puede garantizar.

En realidad, hay algunos planes de los Pleyadianos que llegaron hace uno o dos días, que aún no 
están finalizados. Estarán finalizados en unos días. Y cuando estén finalizados, se me permitirá 
hablar sobre ello, y esos planes podrían mejorar bastante la situación.

SC: Está bien. Ahora, cuando hablamos de la Cábala y supongo que el miedo y las cosas 
peligrosas y las cosas horribles que han hecho, tú mismo, sin embargo, la razón por la que 
necesitas proteger tu identidad en este momento es porque en realidad has estado atacado 
físicamente en el pasado. ¿Es eso correcto?

Cobra: Sí, eso es correcto. Y también, personas muy cercanas a mí han sido atacadas incluso 
mucho, mucho, mucho, mucho más drásticamente. Y nunca querré que me vuelva a pasar esto.

SC: Entonces, ¿eso significa que has vivido una vida, en cierto modo, de miedo?

Cobra: Hubo un período de tiempo en el que les tenía mucho miedo, pero luego me di cuenta de 
que tenía que luchar. Y reuní contactos, y por eso estoy aquí. Ahora mismo.



SC: Está bien. Entonces, al poder hacer eso, quiero decir, ¿eso significa que estás constantemente
mirando por encima del hombro, para pensar que alguien todavía puede estar detrás de ti? O, o 
un miembro de…

Cobra: No. No, no.

SC: ¿No?

Cobra: No. He creado los mecanismos de protección que son muy fuertes, y en realidad me 
siento bastante seguro ahora mismo. Solo sé que debo tener cuidado al hacer ciertas cosas. Sé 
cómo funcionan, y eso es todo.

SC: Está bien. Entonces, en términos de tu existencia diaria, no estás necesariamente restringido 
o, supongo, ¿no estás como cautivo tú mismo, escondiéndote para que nadie pueda venir a 
buscarte de nuevo?

Cobra: No, no, no. De nada. Habitualmente, yo, llevo una vida humana normal, una existencia 
normal. La única diferencia es que yo sé ciertas cosas que la mayoría de la gente no sabe, y esto 
me pone en una posición un poco diferente. A veces puede ser difícil no hablar de algo, pero de 
lo contrario es solo una vida humana normal.

SC: Bien, ahora, a la luz de eso, sin embargo, algunas de las cosas que has publicado en los 
últimos días, y esto no tiene nada que ver con el Cabal; En realidad, se trata de los lectores de su 
publicación de blog Portal 2012 : de hecho, usted mismo ha sido atacado un poco por los 
lectores que han sugerido que ha sido clonado. Como, ¿es eso cierto?
Cobra: Hmm, sí, algunas personas tienen reacciones, y estoy bastante acostumbrado a eso, 
porque cada vez que pones algo de información al público, a algunas personas les va a gustar, 
algunas personas lo van a odiar, y es solo la forma en que es.

SC: Entonces, ¿simplemente...?

Cobra: Pero esto no es nada comparado con lo que Cabal puede hacer, así que no tengo ningún 
problema con eso.

SC: Muy bien. Entonces, en respuesta a aquellas personas que en los últimos días publicaron 
algunas cosas extrañas, no estás lleno de desinformación y en realidad no eres, supongo, un 
agente de los Rockefeller o los Rothschild.

Cobra: No, no lo soy. Por supuesto que no. En realidad, hubo clonación (en algún) lugar (s) en 
este planeta, pero esto ha sido aclarado por la Resistencia, mmm, creo que hace unos 10 años. 
Así que no hay clones dando vueltas ahora mismo.

SC: Pero no hay clones de Cobra, definitivamente no. [reír]

Cobra: No. Seguro que no.

SC: Entonces, pero cuando lees eso, pienso, y mira, al hablar contigo antes por correo 
electrónico y hablar contigo ahora, sé que estás trabajando muy duro para tratar de lograr lo que 
esperas hacer. — pero cuando recibe comentarios como ese, ¿eso le hace pensar: "Oh, ¿por qué 



estoy haciendo todo esto?" o le hace sentir que en realidad debería hacerlo aún más, y que se 
involucre más y se comprometa más ?

Cobra: No influye en mi decisión. Me he decidido hace mucho tiempo. Estoy aquí: en base a mi 
experiencia de vida, hice un voto hace mucho tiempo de insistir en liberar el planeta sin importar 
qué, hasta que se haga. Así que esto es lo que voy a hacer, y los pequeños comentarios en mi 
sitio web no cambian nada. Ya no es un problema.

SC: Está bien. Entonces, ¿podríamos hablar un poco sobre las armas nucleares? Porque algunas 
de nuestras fuentes galácticas, quiero decir, obviamente han oído hablar de SaLuSa, Matthew 
Ward, canalizado por Mike Quinsey y Suzy Ward respectivamente, han dicho que los galácticos 
nunca permitirían que se use otra ojiva nuclear. Pero al leer una de sus publicaciones recientes, 
en realidad dijo que los Rockefeller y los Rothschild tenían acceso a las armas nucleares en 
diciembre de 2011.

Cobra: En realidad, tenían acceso a armas nucleares desde la época de la primera explosión de la 
bomba atómica en Hiroshima. Y lo que dicen los canales no puedo comentarlo, porque la 
mayoría de esas fuentes no son completamente confiables. Verá, la información canalizada pasa 
por el filtro de la mente humana, y aunque algunos canales pueden ser bastante claros en ciertas 
cosas, la mayor parte de la información que llega a través del proceso de canalización está siendo
distorsionada.

Entonces, los Pleyadianos nunca dijeron que pueden garantizar completamente la prevención de 
una guerra nuclear. En realidad, cuando conocí a los Pleyadianos hace mucho tiempo, tenían 
mucho miedo de una guerra nuclear aquí, pero dijeron que harían todo lo posible para evitarla. Y
tienen mucho poder para prevenirlo, pero nuevamente, deben seguir ciertos protocolos.

Por ejemplo, si hubiera aterrizajes masivos en este momento, eso seguramente desencadenaría 
todos los arsenales de armas que tiene el Cabal. Así que deben tener cuidado de cómo hacer esto,
y sí, tienen tecnología para bloquear la mayor parte de esto, pero no todo esto todavía.

SC: Bien, ahora tú...

Cobra: Entonces...

SC: Acabas de mencionar que te habías reunido con los Pleyadianos. Voy a volver a eso en un 
rato. Pero ….

cobra: bueno

SC: … al decir que los Rockefeller y los Rothschild tenían armas nucleares hasta diciembre del 
año pasado, también dijo que en enero eso había cambiado. Entonces, ¿qué cambió realmente 
para detener o quitarles esas armas nucleares?

cobra: bueno Había cierto proyecto que era una combinación de acciones de los Pleyadianos y 
otras razas positivas y el Movimiento de Resistencia para eliminar el acceso a las armas 
nucleares de los Ro, especialmente de la facción Rothschild. Y esto fue muy exitoso, se 
desarrolló entre, diría, finales de noviembre del año pasado y mediados de enero de este año.



Y como resultado de esto, toda esta información sobre las detenciones masivas y todo lo demás 
podría salir a la superficie. Sin eso, eso no sería posible. Era simplemente demasiado peligroso. 
Ahora, ciertas cosas se han lanzado después de ese tiempo, y ahora es mucho más fácil continuar
con el plan.

SC: Está bien. Entonces, en términos de armas nucleares ahora, sin embargo, ¿estás bastante 
seguro por tu información de que no tienen acceso a armas nucleares ahora?

Cobra: Tengo, estoy 99 por ciento seguro de que esto se ha solucionado. No se ha eliminado 
todo, pero se ha limitado hasta el punto de que estoy 99 por ciento seguro de que esto, algo como
esto, nunca sucederá.

SC: Bueno, porque recuerdo, yo...

Cobra: Pero no puedo darte una garantía del 100 por ciento. No lo hice, no recibí confirmación 
de ese 100 por ciento.

SC: Correcto. Pero estaba, pero recuerdo que el año pasado leí una muy, en realidad no el año 
pasado, hace unas semanas, leí la historia más extraña, que Kodak, que solía ser una compañía de
fotografía y películas, tenía un reactor nuclear en su edificio. Entonces, tal vez así es como los 
Rothschild y los Rockefeller realmente han tenido estas instalaciones nucleares. Tal vez han sido
parte integrante de alguna parte secreta en algunas de las corporaciones más grandes.

Cobra: Oh, es mucho más fácil que eso. La facción de Rothschild tiene gente muy dentro del 
ejército y tienen acceso a códigos nucleares. Entonces, hubo cierto proyecto para cambiar esto de
alguna manera, para que sus códigos ya no funcionen.

SC: Está bien. Ahora, este fin de semana pasado mencionaste que los arcontes físicos dentro de 
los jesuitas también tenían acceso a las armas nucleares. ¿Significa eso que ya no tienen acceso, 
hasta donde usted sabe?

Cobra: Esto es un poco, son un pequeño problema. Por la noche tienen algo, pero muy poco. Es 
mucho menos peligroso de lo que era, incluso hace una semana, así que esto se está aclarando 
ahora mismo.

SC: Muy bien. Entonces, a pesar del hecho de que nuestras fuentes galácticas dicen que no habrá
acción nuclear, no habrá, supongo, una guerra nuclear, nada estallará, es posible que todavía 
haya algunos en posesión de personas, pero bien podrían ser anulados en algún momento. punto.

Cobra: Exactamente. Entonces, hubo muchos casos en los últimos 10 o 20 años, estuvimos muy 
cerca de una guerra nuclear, y debido a la intervención de los Pleyadianos y otras razas, esto se 
ha evitado muchas, muchas veces.

SC: Está bien.

Cobra: Así que la situación ahora es mucho mejor que en los últimos 50 años. Esta es la razón 
por la que las fuentes canalizadas dicen que no hay peligro. Diría que tal vez hay un uno por 
ciento de peligro, pero está casi completamente borrado.



Stephen Cook: Está bien. Ahora, uno de los otros factores críticos que dijiste que fue muy 
importante en la rendición de la Cábala es la entrega del control de los principales medios de 
comunicación. Entonces, ¿cómo imaginas que eso sucedería? Quiero decir, no son solo los 
medios de habla inglesa, son los medios de habla hispana, los medios portugueses. Obviamente, 
el Cabal tiene sus manos en todos los medios de comunicación de todo el mundo. Entonces, 
¿cómo sucedería eso realmente y a quién le entregarían el control?

Cobra: La mejor manera de que esto suceda es la rendición real de la Cábala de acuerdo con las 
condiciones propuestas por el Movimiento de Resistencia.

SC: Ah-hmmm.

Cobra: Y si esto sucede pacíficamente, es muy fácil. Simplemente se levanta el control, se 
levanta la censura y se permite a la gente investigar por su cuenta. Y también las personas que 
están en la posición dentro de las fuerzas de la luz pueden venir, venir a las estaciones de 
televisión y comenzar a decir la verdad. Hay documentación, hay pruebas. Y si el Cabal da un 
paso adelante y anuncia su rendición, este será el avance crítico.

Si esto no sucede, las cosas llevarán mucho más tiempo y no será tan fácil.

SC: Al decir todo eso, sin embargo, ¿ve entonces que la Cábala en sí misma literalmente, no sé 
cuál es la palabra que estoy buscando, si tienen el control, es probable que no solo simplemente 
marcharse, ¿verdad?

Cobra: No se trata solo de alejarse. Tienen dos opciones. La primera opción que tienen es la 
rendición pacífica, y hay un plazo determinado en los próximos, diría, 10 días. Si no aceptan esta
opción, su futuro será mucho, mucho más difícil. Así que está en su propio interés aceptar esta 
opción. Porque de lo contrario, se están poniendo en marcha planes que, mmm, los borrarán de 
una forma u otra. Tienen, en realidad, no tienen opción. Necesitan rendirse.

SC: Está bien. El otro factor crítico que también ha mencionado es el restablecimiento del 
sistema financiero. Entonces, ¿qué implica eso realmente?

cobra: bueno Tenemos ahora, de nuevo, dos opciones. La primera opción es que si la Cábala se 
rinde, esta transición puede ser muy suave. Puede ser sin estrés, los bancos pueden permanecer 
abiertos. Simplemente, lo mismo que está sucediendo con Internet, con la expansión del nuevo 
protocolo, lo mismo puede suceder con el sistema financiero, porque es todo electrónico, 
simplemente cambia al nuevo programa.

Si la Cábala no se rinde, será necesario reiniciar. Eso significa en realidad un reinicio cuando los 
bancos están cerrados. Y al hacer eso le quitas todo el dinero a la Cábala. Y cuando les quitas 
todo el dinero, básicamente se paralizan. Y así es como sucedería el escenario del arresto masivo.
Entonces tenemos dos opciones aquí, y aún no sabemos cuál se manifestará.

SC: Entonces, ¿no tiene información sobre lo que está sucediendo detrás de escena con la 
situación financiera europea en este momento?



Cobra: Sí, pero aún no está decidido. Verá, hay dos futuros posibles, y no se trata de 
información, se trata del libre albedrío de la Cábala.

SC: Está bien.

Cobra: Nadie sabe lo que va a pasar. Habrá mucho más conocido en unos días, o una semana.

SC: Bueno…

Cobra: Pero ahora el punto de decisión es ahora mismo. Así que nadie lo sabe.

SC: Está bien. Pero en los últimos días, y no sé si han escuchado esto, ha habido un par de 
historias en medios definitivamente no convencionales, por lo que no han aparecido en ninguno 
de los medios convencionales, pero hay un par de historias que ciertamente comenzaron a 
moverse en algunos sitios web de medios alternativos y dentro de los correos electrónicos que el 
banco italiano, y creo que es BNI, ha enviado cartas a sus clientes diciendo que no tendrán 
acceso a sus cuentas o su dinero para algún período de tiempo. Entonces, ¿has oído hablar de eso
o sabes algo al respecto?

cobra: si Esto es en realidad parte de la desintegración del sistema financiero. Y esta 
desintegración ha ocurrido en los últimos cuatro años, la llamada crisis financiera. Eso se 
desencadenó artificialmente, pero hay un propósito superior para esto. Es suavizar la rigidez del 
sistema hasta el punto en que podamos romperlo a voluntad, si queremos. Entonces, las fuerzas 
de la luz tienen herramientas para colapsar el sistema, si es necesario. Pero el cierre de ese banco 
no es parte de este colapso, es simplemente un proceso orgánico de desintegración del casino 
bancario Rothschild.

SC: ¿Entonces es una historia real?

cobra: si

SC: Y luego, hablando de Europa, tuvimos unas elecciones griegas que básicamente no llegaron 
a ninguna parte y, de hecho, irán a las urnas este fin de semana (17 de junio). ¿Cómo ves ese 
desarrollo? ¿Cree que la elección griega... cómo, quiero decir, en realidad, cómo se desarrollará 
eso? ¿Quién crees que puede ganar eso?

Cobra: Lo más probable es que la población griega diga que no, y lo más probable es que Grecia 
tenga que salir de la Unión Europea. Y si esto sucede, se desencadena una reacción en cadena. 
Entonces, en realidad, hay muchas cosas sucediendo a la vez. No es solo la rendición de la 
Cábala en sí. La situación planetaria es tal, la situación financiera, las energías que están 
llegando, todo está llegando a un cierto — mmm — punto de inflexión.

SC: Sí.

Cobra: Y esto está sucediendo ahora mismo. Entonces, cuando, si ocurre esta reacción en cadena,
mmm, la humanidad, la Cábala y las fuerzas de la luz en conjunto se verán obligadas a tomar una
decisión. Así que no habrá más esperas, lo más probable.

SC: Está bien. ¿No sabes cuándo podría pasar eso? [risas]



Cobra: ¡Podría suceder cualquier día! Verás, ahora estamos en un punto, después del tránsito de 
Venus, las cosas están sucediendo todos los días. Y todo es posible a partir de ahora.

SC: Bien, entonces esas cosas planetarias, como el eclipse, el tránsito de Venus, ¿realmente han 
tenido un gran impacto en las cosas?

Cobra: Ah, sí. Han tenido un impacto básico en las cosas. La Cábala no daría una oferta para 
rendirse sin el tránsito de Venus, sin todas las meditaciones con él, sin toda la información que 
tiene la gente, sin la conciencia que tiene la gente. No sería posible.

SC: Entonces, ¿puedo preguntarte un poco sobre los Arcontes? Porque, nuevamente, aquí hay, y 
es un área en la que estoy un poco confundido. Pero conozco a mucha gente, no a mí en este 
caso, pero mucha gente ha estado confundiendo a los Arcontes con los Anunnaki. Entonces, 
¿podría simplemente explicar la diferencia sobre quiénes o exactamente quiénes o qué son los 
Arcontes, y un poco sobre qué papel están jugando actualmente en la oscuridad?

cobra: bueno Arcontes: esta es una palabra griega para gobernantes. Y en realidad son los que 
gobiernan la Tierra en cuarentena. Y hay un aspecto físico, quedan muy pocos de ellos, y está el 
aspecto no físico. Y en realidad, todo el espectáculo se desarrolla desde los planos etérico y 
astral. Aquí es donde en realidad se encuentran la mayoría de ellos, y lo que hacen es influir en el
proceso de pensamiento y el proceso emocional de la humanidad. Entonces, en realidad tienen 
tecnología disponible en los planos etérico y astral para influir en la forma en que la gente 
piensa, la forma en que la gente siente, y esto en realidad influye en gran medida en el 
comportamiento de las masas y también influye en el comportamiento de la Cábala y, 
desafortunadamente, también el comportamiento de los trabajadores de la luz.

Así que ellos son de los que tenemos que ser realmente conscientes. Y el propósito de esas 
meditaciones masivas era, uno de los propósitos principales era obtener una victoria sobre esas 
personas.

SC: ¿Pero en términos de qué? ¿Te refieres a que nuestro pensamiento consciente de grupo se 
está convirtiendo en — entrando en la atmósfera y cambiando las intenciones de las personas, 
o...?

Cobra: No, en realidad es una especie de guerras mágicas, similar a lo que sucedió en Atlantis. 
Las fuerzas de la luz están trayendo luz, y si hay suficiente luz en el planeta, en los planos etérico
y astral, se crea una red de luz, una rejilla planetaria, que a su vez da a las fuerzas de la luz de las
dimensiones superiores la oportunidad de actuar. quitad a esos Arcontes de los planos etérico y 
astral.

Y hemos tenido un gran éxito en las últimas semanas con esto. La cuadrícula oscura no se ha 
eliminado por completo, pero está en proceso de eliminación. Y esta es exactamente la razón por 
la que ahora es posible proceder con el plan.

SC: Está bien. Ahora, acabas de decir algo que todavía me confunde un poco. Después de que 
todos hicimos la meditación de reinicio de la red, dijiste que había tenido éxito.

cobra: si



SC: Entonces, ¿cómo lo supiste en ese momento?

Cobra: Recibí informes, recibí información al respecto. Hay ciertas cosas de las que no se me 
permite hablar todavía, pero hubo ciertos eventos que tuvieron lugar que fueron muy, eso fue 
para mí una indicación de un gran éxito. Y de hecho, hubo una grieta en lo negativo, en la rejilla 
oscura en los planos etérico y astral, ya través de esa grieta, esta grieta se ensanchará y se 
expandirá y de hecho disolverá la rejilla en cierto punto.

SC: De la misma manera que crece una capa de ozono.

Cobra: ¿Perdón?

SC: ¿De la misma manera que crece un agujero de ozono en la atmósfera, con la contaminación?

cobra: si Similarmente. Sí. Sí.

SC: Está bien. Y en ese momento, cuando dijiste que el reinicio de la rejilla había sido exitoso, 
también dijiste que los Arcontes habían sido removidos de los planos astrales. Pero esta semana, 
en la forma en que...

Cobra: No todos... No todos.

SC: Está bien. Eso es lo que me confundió, porque esta semana dijiste que todavía había algunos 
presentes aquí, en el suelo, como Arcontes físicos.

cobra: si Hay muy pocos también presentes dentro de la facción jesuita. No muchos de ellos, 
pero los que lo son, son muy poderosos, porque estuvieron en la cima de la pirámide todo el 
tiempo.

SC: Um-hmm. Entonces, cuando dices la "facción jesuita", ¿es lo mismo que la facción sionista 
sobre la que leemos?

Cobra: No exactamente lo mismo, pero diríamos que la facción sionista está subordinada a las 
personas más importantes de la facción jesuita.

SC: Está bien. Entonces, ¿puede darnos un poco más de descripción de los jesuitas? Porque 
algunas personas pueden no entender lo que quieres decir con eso.

Cobra: En realidad, eso es un ejército, un grupo religioso-militar que ha influido en la mayoría de
los eventos de la historia humana en los últimos, digamos, 400 años más o menos. Y, en realidad,
los Rothschild son solo sus banqueros, sus esclavos. Obedecen las órdenes de los jesuitas. Y esas
personas son, mmm, están muy bien versadas en tecnologías ocultas. Saben exactamente cómo 
funciona la mente humana. Conocen la programación masiva. Han experimentado... recopilan 
información sobre eso a través de técnicas de inquisición en los últimos cientos de años, y en 
realidad estaban diseñando la historia humana. Y ahora es el momento de que se eliminen.

SC: Entonces, en términos de, cuando dijiste que estaban en el ejército, sin embargo, cuando 
escuchamos...



Cobra: No están en el ejército, es un grupo militar que en realidad está infiltrado dentro de las 
personas más importantes de la Iglesia Católica. La mayoría de ellos están ahora en Italia. No 
todos están en Italia, pero el grupo central, una gran parte del grupo central está en Italia en este 
momento.

SC: Entonces, bueno, iba a preguntarle sobre esto de todos modos, así que ahora que ha ido allí: 
el Vaticano, las cosas que están sucediendo en el Vaticano en este momento, ¿están relacionadas 
con este socavamiento de los mismos jesuitas?

Cobra: Esta es la capa superior de esto. Lo que realmente está sucediendo no se informa en 
ninguna parte. Debe comprender que la mayoría de las cosas suceden en segundo plano, nunca 
ingrese a los sitios web alternativos de Internet. No se reportan en ninguna parte.

SC: Entonces, ¿nos contará más sobre eso, si puede encontrar información sobre eso?

Cobra: Verá, cuando recibo información, se me permite hablar sobre ciertas cosas y no se me 
permite hablar sobre otras cosas. Y -

SC: Está bien. Entonces, si… sí, si una operación todavía está en curso, obviamente todavía es 
un secreto en ese momento.

cobra: si Entonces, cuando recibo autorización para poner algo, lo pongo en mi sitio web.

SC: Sí. Entonces, cuando tú, ¿quién te da esa autorización?

Cobra: El Movimiento de Resistencia.

SC: Está bien. A través, posiblemente, de Michael, a quien conoce desde hace algún tiempo.

Cobra: No exactamente a través de él, sino a través de otras fuentes.

SC: Está bien.

Cobra: Es el líder de la operación. También tengo otros contactos.

SC: Está bien. Ahora, cuando hicimos nuestra entrevista por correo electrónico, me dijiste que 
eras un pleyadiano encarnado en un cuerpo humano, y un poco antes en esta entrevista me dijiste
que te habías reunido con ellos. ¿Puedes contarme un poco sobre eso? Por ejemplo, ¿naciste 
como una semilla estelar , o eres un walk-in, o eres Pleyadiano de nacimiento, y luego te 
pusieron aquí en la Tierra?
Cobra: En realidad, pasé por el proceso de encarnación habitual, a través de padres humanos, de 
la forma habitual.

SC: Sí, está bien.

Cobra: Pero nunca perdí la conciencia de quién soy. Y en cierto punto...

SC: ¿Incluso como... incluso como un niño?

Cobra: Sí, tuve esta conexión ininterrumpida. Nunca se rompió.

http://www.thehealersjournal.com/starseed/


SC: Está bien. Entonces, ¿qué recuerdas de tu historia pleyadiana?

Cobra: En realidad, me contactaron en cierto momento de mi vida, físicamente. Fue durante la 
noche. Fui teletransportado a la nave, y me mostraron ciertas cosas en el sistema solar, me 
explicaron ciertas cosas, y hubo una gran discusión que tuvimos sobre la guerra nuclear. Estaban 
muy preocupados por eso y, en realidad, no quería volver, pero dijeron: "Tienes que volver, 
porque hay que detener esta guerra nuclear".

Y en ese momento me dieron ciertas instrucciones sobre esto, de las que no se me permite hablar
todavía, pero estoy cooperando con ellos desde entonces.

SC: Está bien. Entonces, ¿significa eso que, cuando dijiste que naciste de padres humanos, tienen
algún conocimiento de tu ascendencia pleyadiana? ¿O es algo de lo que realmente has podido 
hablar dentro de tu familia? ¿Y están involucrados en lo que haces ahora de alguna manera?

Cobra: No, no lo son. Verá, son padres humanos habituales, como la población humana habitual. 
Ellos no entienden esto todavía. Creerán cuando vean que sucede, así que no les hablo de esto.

SC: Está bien. Así que te subiste a un nave. ¿Como fue eso?

Cobra: Oh, fue muy, la energía fue realmente extremadamente amorosa. Fue muy cómodo. Se 
sentía como en casa. Fue para mí como volver a casa. Entonces, um... no es posible describir esto
con palabras humanas. Los naves son en realidad muy pequeños. En el que estaba, era como: el 
diámetro era de unos 30 pies o tal vez un poco más. Había alrededor de siete pleyadianos allí, y 
fue un tipo de experiencia muy familiar: una familia real, una conexión real del alma con esos 
seres.

SC: ¡Guau!

Cobra: Y aunque les estaba hablando con mi voz, también podían hablarme telepáticamente en 
ese momento. Y también me abrieron ciertas habilidades. Y luego me mostraron, me mostraron 
todo el sistema solar. Pude estar cerca de la Luna, de todos los planetas. Me explicaron lo que 
está pasando allí y me explicaron algo sobre el futuro de la raza humana.

SC: ¡Vaya, tengo envidia! ¡Me hubiera encantado haber hecho eso! [reír]

Cobra: Ah, sí. Es, ya sabes, es una experiencia hermosa, pero cuando regresas es difícil 
adaptarse. Debido a que hay una diferencia tan grande en la vibración, es increíble.

SC: ¿Y recuerdas cuántos años tenías cuando sucedió esto?

Cobra: Sí, pero todavía no tengo permitido hablar de eso.

SC: Ah, está bien. Bueno. Entonces, en términos de, cuando eso sucedió, ¿estabas 
completamente consciente? No era como... no era como si fueras... Cuando dices que sucedió 
durante la noche, ¿estabas completamente consciente de que te estaban secuestrando o fue casi 
como un sueño vívido?



Cobra: Estaba completamente consciente, porque estaba tomado con el cuerpo físico. No fue una
experiencia de ensueño, fue una experiencia física. Y sí, estaba total y completamente consciente
de ello.

SC: ¿Y cómo, recuerdas, o se te permite hablar, cómo fuiste desde tu punto o lugar en el que 
estabas en la Tierra en ese momento hasta la nave?

Cobra: Fui teletransportado.

SC: Correcto.

Cobra: Simplemente me sacaron de donde estaba, me teletransportaron a la nave y luego, junto 
con la nave, fui a la atmósfera y luego al espacio abierto.

SC: Entonces, ¿sabías que eso iba a suceder de antemano?

Cobra: No, no.

SC: ¿O te asustaste en algún momento mientras sucedía?

Cobra: Deseaba que sucediera, pero cuando sucedió fue una sorpresa agradable, como un regalo 
de cumpleaños.

SC: [risa] ¡Suerte! Ahora, también has dicho que los Pleyadianos te han dicho que aparecerán en 
masa inmediatamente después de la rendición de la Cábala, pero no antes. Y…
Cobra: No lo dijeron de inmediato, dijeron que la condición para que aparezcan en masa es que 
se elimine el Cabal, y cuando, después de que se elimine el Cabal, iniciarán el proceso del primer
contacto . Y he recibido instrucciones de ellos sobre qué hacer cuando eso suceda.
SC: Está bien.

Cobra: Entonces podré publicar detalles en mi sitio web después de que se elimine Cabal sobre el
primer contacto.

SC: Así que tú...

Cobra: Ya tengo una gran parte del plan, pero no se me permite hablar sobre eso antes de que se 
elimine el Cabal.

SC: ¿Tienes permiso para decirnos algo? Porque, quiero decir, estamos escuchando, y, mira, he 
visto varias naves espaciales, y he tenido dos encuentros bastante cercanos con dos naves 
completamente diferentes, pero nunca he tenido, que yo sepa, una maravillosa conexión cara a 
cara con cualquier ser estelar, a menos que lo haya hecho y no lo recuerde. Pero, ¿puede darnos 
alguna idea de, estamos hablando de sobrevuelos masivos? ¿Estamos hablando de aterrizajes 
masivos, o…? ¿Cómo puede evolucionar?

cobra: bueno Puedo darte un poco, algunos detalles. La primera es que después de que se elimine
la Cábala, los Pleyadianos se pondrán en contacto con unos pocos individuos seleccionados y les 
mostrarán su presencia. Y después de algún tiempo, después de este despliegue de su presencia, 
habrá un primer encuentro físico, que será privado, entre esos individuos.
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Y esto se expandirá, a través de cierto proceso que involucrará a los medios de comunicación. 
Entonces los Pleyadianos proporcionarán pruebas, pruebas físicas de su presencia a través de los 
medios de comunicación, que estarán liberados para entonces. Y cuando la población humana 
esté lista, que será bastante pronto después de que la Cábala se rinda o sea derrotada, podrán 
aparecer a través de sobrevuelos masivos.

SC: Está bien.

Cobra: Y poco después, la humanidad tendrá la opción de decidir si desea aceptar los aterrizajes 
masivos o no. Y muy probablemente el primer contacto, el primer contacto oficial ocurrirá a 
través de los representantes del nuevo gobierno de este planeta, cualquiera que sea, y los 
Pleyadianos. Y me dijeron que lo más probable es que esto pase a través de las Naciones Unidas.
Y sé que algunas personas tienen reservas de que dicen que las Naciones Unidas son corruptas y 
que son parte de la Cábala...

SC: Sí, iba a decir eso.

Cobra: Pero en ese momento, las Naciones Unidas serán simplemente una organización que 
representará a la humanidad. Ya no estará bajo el control de Cabal. El edificio oficial 
permanecerá allí. Y está en Nueva York y no será demolido. Y este lugar se puede usar, y muy 
probablemente se usará, para el primer contacto, el primer contacto oficial.

SC: Está bien. Ahora, me han dicho que soy originalmente Arcturiano por ascendencia o 
descendencia. Sigues hablando de los Pleyadianos. ¿Estarán involucradas otras razas y otros 
miembros de la Federación Galáctica en el mismo sistema y el... no el mismo sistema, pero los 
mismos sobrevuelos, el mismo proceso de Divulgación?

Cobra: Sí, hasta cierto punto. Los Sirianos también estarán involucrados, no estoy seguro, pero 
en su mayoría los Pleyadianos serán los primeros en aparecer simplemente porque la raza 
Pleyadiana es más cercana en psicología y apariencia y todo a la raza humana. Entonces son muy
similares a la raza humana, y esta es la razón por la que aparecerán primero.

SC: Y entonces…

Cobra: Después, vienen muchas otras razas, y después de eso hay una segunda parte del plan que
involucrará a la Confederación Galáctica en su conjunto.

SC: Está bien. Entonces, en algo de esto, con su visita a los Pleyadianos o cualquier otra cosa, 
¿ha visto alguna de las tecnologías avanzadas de las que estamos escuchando y que pronto 
llegarán a la Tierra?

Cobra: Ah, sí. Oh sí. Soy bastante consciente de esas tecnologías. Puedo exponer algunos de 
ellos. Uno de ellos es la tecnología de teletransportación que hace que viajar sea muy simple. 
Puedes llegar del punto A al punto B normalmente en unos 20 o 30 segundos. Lo es, y la 
sensación cuando atraviesas estas cámaras de teletransportación es similar a la del paracaidismo. 
Es una sensación muy agradable, si pasas por eso.



La segunda tecnología serán los replicadores o las cámaras de manifestación, como quieran 
llamarlos, son capaces de manifestar cada objeto físico por orden. Así que realmente puedes 
conectar esa cosa a una computadora, puedes diseñar cierto objeto en una computadora con un 
programa de gráficos, y luego puedes manifestar el mismo objeto en cualquier material que 
desees a través de ese replicador. O tu puedes …

SC: ¿Eso incluye… eso incluye comida? [reír]

cobra: si De hecho, puede tener un dispositivo de escaneo especial, puede poner el objeto 
original, como una comida cocinada muy, muy buena, en ese dispositivo de escaneo; el 
dispositivo escaneará esa comida y la replicará, 10 veces, 20 veces, mil veces, lo que desees.

SC: Estoy deseando que llegue. [reír]

Cobra: Y esa es una tecnología básica que son, estarán disponibles muy pronto.

SC: Está bien. Ahora, en mi conversación por correo electrónico contigo la última vez, dijiste 
que hay un plan claro para la Ascensión, pero que los Pleyadianos no lo revelarán hasta que la 
Cábala se haya ido del poder. Pero, ¿tiene alguna idea que pueda darnos sobre cuál es ese plan de
Ascensión?

cobra: bueno Puedo explicar básicamente lo que es la Ascensión. La ascensión es una liberación 
de la conciencia de todas las realidades tridimensionales. Es la liberación del plano físico. Es una
liberación de todos los estados emocionales y estados mentales. En realidad, es bastante similar a
lo que las religiones orientales denominaban iluminación.

SC: Lo siento, ¿cuáles, cuáles religiones?

Cobra: Oriental, como India…

SC: Oriental. Sí, sí.

Cobra: … la gente en la India estaba hablando de la iluminación. Y en realidad la Ascensión es 
la iluminación completa y absoluta. Esto es algo que le va a pasar a cierto porcentaje de 
trabajadores de la luz o semillas estelares que están ahora mismo en este planeta. La humanidad 
en masa no pasará por un proceso de Ascensión, pasará por un proceso de desprogramación. Y 
los seres humanos podrán dejar sus vidas para seguir evolucionando, pero sin la influencia de la 
Cábala.

SC: Bueno, hay tantas historias diferentes sobre eso, sin embargo, porque ahora estás diciendo tu
historia de cómo crees que se interpretará; otras personas dicen que la mayoría de nosotros 
ascenderemos en cuerpo humano pero que nos volveremos de forma cristalina; otras personas 
dicen que vamos a ir a las cámaras de luz para ser sanados; y también hay opiniones de que la 
Tierra se dividirá en dos: uno permanecerá en tres dimensiones con muchas de las personas que 
son oscuras, y el otro bien puede progresar hasta la quinta, o progresará a la quinta dimensión, 
con todos los que son de luz. Entonces es muy difícil para todos nosotros saber cuál es la verdad 
real o qué puede pasar, porque ninguno de nosotros ha pasado por eso todavía.



Cobra: Sé que hay muchas historias. Algunos de ellos son correctos, algunos de ellos no lo son. 
Pero, como he dicho, los Pleyadianos me han dado instrucciones de no hablar sobre esto en 
detalle antes de que se elimine la Cábala. Porque el primer enfoque ahora es eliminar al Cabal. El
proceso de ascensión no puede ocurrir hasta que se elimine el Cabal. Y cuando se elimine la 
Cábala, daré todos los detalles y explicaré todo sobre el proceso de Ascensión, qué incluye, 
cómo se hace, y será mucho más claro entonces, pero hay que esperar.

SC: Entonces, al leer sobre cosas, sin embargo, se nos dice que hay un plan divino, y todos 
hablan de que el 21 de diciembre es una fecha importante. ¿Crees que el 21 de diciembre será la 
verdadera fecha de cambio, el momento en que todos ascenderemos realmente?

Cobra: No, el proceso de Ascensión llevará mucho más tiempo. Lo que creo es que, muy 
probablemente, la Cábala se eliminará por completo para esa fecha, y me refiero a la Cábala 
física y los Arcontes no físicos. Entonces, cuando se elimina el Cabal, somos libres y, a partir de 
ese momento, podemos comenzar a sanar realmente el planeta nosotros mismos y rendirnos 
realmente al proceso de Ascensión. Y el proceso en sí llevará mucho más tiempo.

SC: Está bien. Entonces, ¿no crees, sin embargo, que el 21 de diciembre se convertirá en el 
comienzo de la Edad de Oro?

Cobra: Lo hará, porque el Cabal se elimina. Así que este es un paso tan grande que no te puedes 
imaginar. Esto cambiará mucho la vida, está más allá de cualquier expectativa humana. Es un 
salto cuántico que nunca antes había ocurrido en este planeta.

SC: Y, sin embargo, es posible que algunos de nosotros hayamos pasado por eso en otro lugar, 
de antemano.

Cobra: ¿Perdón?

SC: Algunos, aunque algunas personas dicen que algunos de nosotros hemos pasado por la 
Ascensión de antemano en otras vidas.

Cobra: Ummm, sí, eso le sucedió a algunas personas, hace mucho tiempo, en otros planetas. Y 
descendieron nuevamente, bajaron su frecuencia vibratoria para encarnarse aquí. Eso es cierto.

SC: ¿Así que eso es lo que pasó contigo también?

Cobra: No de la misma manera. No de la misma manera.

SC: Está bien. Así que durante el último fin de semana has estado hablando sobre el equilibrio de
la luz y la oscuridad, y constantemente nos dicen que el equilibrio se está corrigiendo a favor de 
la luz y, sin embargo, no estaba muy seguro de lo que estabas haciendo. tratando de decir el fin 
de semana pasado que la luz estaba ganando, o que la oscuridad todavía estaba en el poder o 
control. Entonces, ¿dónde está ese equilibrio mientras hablamos ahora?

Cobra: En realidad, puedes experimentar ese equilibrio en tu vida todos los días, y si miras a tu 
alrededor, ves dónde está el equilibrio. La luz está progresando, pero en este punto la oscuridad 
aún no se ha rendido. Todavía controlan los medios de comunicación, todavía controlan, en gran 



medida, el sistema financiero. Y cuando haya una verdadera victoria de la luz, todo esto 
cambiará drásticamente. Será un gran avance.

Hasta ese momento, podemos decir que hay un cierto equilibrio dinámico entre la luz y la 
oscuridad que en realidad parece que nada está cambiando. Pero, de hecho, en el fondo están 
sucediendo muchas cosas que son un terreno de preparación para este gran avance que está a 
punto de suceder.

SC: Está bien. En tus propias experiencias de vida personal, ¿has sido criado, entrenado o es solo
tu sistema de creencias después de tu reunión con los Pleyadianos, que elegiste seguir este 
camino de vida en busca de, supongo, mantener viva la luz?

Cobra: En realidad, nunca perdí mi conexión con la Fuente, y siempre fui consciente de ello. Y 
las situaciones que llegaron a mi vida, fue un reflejo tanto de la luz como de la oscuridad. No 
influyeron en mi decisión general. Siempre estuvo ahí. Pero la luz me estaba ayudando en esta 
decisión, y la oscuridad quería detenerme. Y ambas fuerzas son muy fuertes. Así que he... 
experimentado el extremo de la luz...

SC: Entonces, ¿tú crees que tienes luz y oscuridad?

Cobra: … ¿Perdón?

SC: Entonces, ¿crees que hay luz y oscuridad en ti ahora?

Cobra: He limpiado la mayor parte de la oscuridad del interior, porque quería deshacerme de 
esto. Esta fue simplemente mi elección.

SC: Porque a veces cuando, sé que cuando he leído tu blog, un par de veces, me pregunto si 
posiblemente estás un poco enojado con ciertas culturas, seres o instituciones, y si esa es solo tu 
experiencia, o si... vienes de un lugar muy bueno, supongo que es la mejor manera de verlo.

Cobra: Bueno, a veces me enojo, y eso es muy bueno porque la ira se puede transformar en algo 
que cambia las situaciones. Entonces, como todos, tengo emociones humanas como todos los 
demás.

SC: Está bien. Así que tienes días buenos y malos. [reír]

Cobra: Sí, por supuesto.

SC: Entonces, ¿puede decirnos un poco, sin embargo, cómo puede ser un día o una semana 
normal en la vida de Cobra?

Cobra: Ummm, no me gustaría hablar de eso todavía.

SC: Está bien. Pero en términos de que estás contactando a la gente para obtener información, 
luego publicas en tu sitio, estás aprendiendo lo que está pasando en el mundo y luego publicas en
tu sitio.



Cobra: No hay mucho que pueda decir sobre mis contactos. Tengo contactos de una forma u otra.
Recibo información de varias maneras. Y no hay mucho que pueda decir al respecto en este 
momento, por lo que todavía está bastante clasificado.

SC: Está bien. Ahora, acabas de admitir que a veces tienes días de enojo u oscuros, pero te has 
convertido quizás en el mayor promotor, de una manera extraña, de las meditaciones masivas en 
los últimos meses. ¿Cómo equilibras todo eso? ¿Es la meditación una parte muy importante de tu
vida?

Cobra: Lo es, en cierto modo lo es. Porque uso esta práctica, tal vez no de la misma manera que 
la mayoría de la gente, pero sí, tengo mi forma de conectarme con la Fuente, conectarme con la 
luz, y la uso todos los días.

SC: Ahora, cuando hablas de “la Fuente”, ¿qué quieres decir con la Fuente?

Cobra: Algunas personas lo llaman el Dios, algunas personas lo llaman la Luz. Hay varios 
nombres. Pero diría que Fuente es solo un buen nombre, una buena explicación de conectarse 
con algo que está más allá, que es más grande y que lo abarca todo.

SC: Entonces, si tuviera que preguntarle ahora, “¿Es usted un hombre o una mujer feliz? ¿Dirías 
que eres un hombre o una mujer feliz?

Cobra: Diría que, a veces, sí. Diría que soy mucho más, soy mucho más feliz de lo que era, 
especialmente cuando, en el período en que la oscuridad me atacaba, no era hombre o mujer 
feliz.

SC: Está bien. Entonces, ¿qué te hace feliz hoy?

Cobra: Oh, hay varias cosas. Solo expondría algunos de ellos. Dar esta información al público en
general es algo que me llena mucho. Y hay algunos aspectos de mi vida privada que son muy 
buenos, y no hablaría de ellos ahora, pero esto me llena mucho.

SC: ¿Y qué más haces para relajarte?

Cobra: Doy paseos por la naturaleza, escucho música, a veces navego por internet… Muchas 
cosas.

SC: Muy bien. Ahora, hablando de música, te pregunté si te gustaría elegir una canción para 
terminar nuestra entrevista de hoy, y la canción que elegiste se llama "Tonight in Babylon", es de
LoverushUK, con el cantante canadiense Bryan Adams. ¿Puedes decirme? un poco sobre por qué
elegiste esta canción en particular, Cobra, y qué significa para ti?

cobra: bueno Cuando escuché esa canción por primera vez, fue solo una confirmación, una señal 
de un gran cambio que se avecina. Y sentí la energía de esa canción, y es como la energía del 
avance que todos estamos esperando. Entonces, cuando escuches la canción, sentirás esa energía,
seguro.

SC: Muy bien. Bueno, mira, has estado escuchando Cobra aquí en The Light Agenda . Si está 
interesado, por supuesto, puede leer el blog Portal 2012 de Cobra, en 2012portal.blogspot.com .

http://2012portal.blogspot.com/


Muchas gracias Cobra. Ha sido un placer absoluto.

cobra: muchas gracias

Transcripción de la entrevista de Cobra con Lisa Harrison, junio de 2012

Lisa: Hola, mi nombre es Lisa Harrison y hoy para mí es martes 19 . junio de 2012 y estoy 

hablando con un individuo que se hace llamar Cobra. Cobra apareció en escena a través de 
un sitio web llamado 2012portal.com apenas en marzo de este año y Cobra afirma ser 
miembro de un movimiento de resistencia clandestino y el sitio web 2012portal.com actúa
como plataforma para hacer anuncios públicos y comunicación codificada. con 
compañeros de la resistencia. La identidad de Cobra es privada en esta etapa, por lo que se 
trata solo de audio y, de hecho, se modificará su voz.
bienvenido cobra

Cobra: Gracias por esta invitación.

Lisa: Gracias por aceptarlo. He estado esperando esto con ansias. se que hay mucho de ti

No puedo hablar, pero como no tengo muy claras las pautas, si está de acuerdo con 

usted, solo le haré un montón de preguntas y usted responderá lo que pueda.

Cobra: Sí, podemos ir por aquí seguro.

Lisa: OK, ahora hablaste sobre este movimiento de resistencia y me preguntaba si 

podrías decir yo cuando se creó, ¿cuándo se formó este movimiento de resistencia?

Cobra: Ok hay 2 fases de creación del movimiento de resistencia, la 1ra fase iniciada en el 
mediados de los 70 por cierto individuo que tiene un nombre en clave Michael, este no es 
su nombre real pero este es su nombre en clave. De hecho, reunió a un grupo de personas a 
su alrededor básicamente para sobrevivir porque la camarilla lo perseguía. Y al correr por 
su vida, descubrió un laberinto de túneles debajo del sistema ferroviario de Nueva York. Y 
creó su base allí y al expandirse aún más descubrió que hay otros seres que viven debajo de
la superficie de la tierra en cavernas subterráneas y se puso en contacto con esas personas 

y así, esta fue la formación del grupo llamado 'la organización', esta fue la 1ª fase del 
movimiento de resistencia. Pero más tarde, a finales de los 90, esta organización estuvo 
bajo fuertes ataques de la camarilla, que era bastante más poderosa en ese momento y fue 
eliminada casi por completo en 1999, por lo que se envió una llamada de ayuda a las 
fuerzas extraterrestres positivas y trajeron refuerzos en el forma de muchos millones de 
luchadores muy hábiles que vinieron del planeta X y esos luchadores fueron 
teletransportados en la corteza superior de la superficie terrestre, esas cavernas 
subterráneas y se reagruparon allí. Entonces, este grupo en realidad se reorganizó e hizo 
un plan para continuar liberando este planeta de la influencia de la cábala, por lo que este 
plan ahora se está acelerando, como probablemente ya saben, y ahora estamos en las fases 



en las que comenzamos a hablar sobre la liberación final de el planeta.
Lisa: Entonces estas personas que viven debajo de la superficie, ¿son estas las que 

conoceríamos como los ¿La de Argarthian?

Cobra: Sí, esto está bastante conectado, detrás del movimiento de resistencia hay otros 

seres. que en realidad no son luchadores hábiles, pero son personas muy espirituales y 

avanzadas que realmente mantienen el equilibrio de la situación, sin ellos haciendo 

meditaciones todos los días, sin ellos conectando con la fuente todos los días, este planeta 

sería destruido muchas veces. Entonces, en realidad hay una parte espiritual de este 

movimiento subterráneo, una civilización subterránea y muchos canales y muchos 

trabajadores de la luz llaman a esta civilización Argartha. Este es solo uno de los nombres, 

pero en realidad hay muchos seres muy evolucionados viviendo allí abajo.



Lisa: Interesante, ahora si te escuché correctamente en tu entrevista anterior dijiste que 

había 300 personas en lo que considerarías la primera línea de esta resistencia y 20 millones

en todo el planeta, ¿escuché bien?

Cobra: Bien, te lo explicaré. Hay alrededor de 300 que están en la superficie del planeta 
infiltrado. dentro del sistema de la cábala. Están infiltrados en posiciones altas en el ejército y 
especialmente en las agencias alfabéticas, agencias de inteligencia, posiciones de esa naturaleza. 
Y el resto de ellos, unos 20 millones en este momento, no están viviendo en la superficie del 
planeta, están viviendo bajo tierra y nunca salen a la superficie, solo vendrán a la superficie del 
planeta si es necesario.
Lisa: ¿ Qué se consideraría 'si es necesario'?

Cobra: En realidad, se están preparando planes especiales, de los que no puedo hablar todavía, 

pero en unos dias podre y lo explicare esto esta en mi blog.

Lisa: Ok, entonces estos 300 y estos 20 millones están compuestos principalmente por 

extraterrestres que han venido aquí. no humanos?

Cobra: En realidad, están en cuerpos humanos, si te encontraras con uno de ellos en las calles, 
se vería como todos los demás, esas personas han encarnado en el Planeta X, que es un planeta 
situado en el rango exterior del sistema solar y algunos de ellos incluso tuvieron algunas 
encarnaciones en el planeta tierra, en realidad uno de ellos que conozco tuvo alguna 
encarnación en Egipto veces, pero en su mayoría esas personas son, yo consideraría lo mismo 
que semillas estelares en el planeta tierra y tenemos alrededor de 5 millones de semillas 
estelares encarnadas en el planeta tierra en la superficie del planeta que tuvo muchas 
encarnaciones terrestres y diría que esas dos facciones son bastante similares en su estructura, 
psicología y aspecto exterior.
Lisa: ¿ Ahora dices que eres Pleyadiano encarnado en la tierra?

Cobra: Si eso es verdad

Lisa: ¿ Naciste con la memoria completa de quién eres, de dónde vienes y por qué eres? aquí

o eso vino después?

Cobra: Sí, la mayor parte de la memoria, diría que no al 100%, pero siempre fui consciente de 

que no vendría. de aquí y tengo cierta misión aquí, eso nunca lo olvidé.

Lisa: Entonces, ¿qué importancia tuvo el reciente tránsito de Venus para lo que está pasando 
aquí en este momento?

Cobra: El tránsito de Venus es uno de los puntos de inflexión para la liberación planetaria 
porque este es el día en que la energía de la diosa finalmente regresó por completo al planeta 
Tierra y se ancló también dentro de la materia física del Planeta Tierra. Esta es una energía muy 
fuerte que en realidad trae equilibrio y paz después de más de 5000 años de guerras y conflictos
constantes y esta energía influye en todos, incluida la cábala, por lo que esta es la razón por la 
que comenzaron a considerar rendirse. Nunca antes habían tenido esa idea, tienen este 
pensamiento ilusorio de que son omnipotentes y omnipresentes y que pueden hacer todo lo que
quieran y salirse con la suya, pero ahora están empezando a darse cuenta de que ese podría no 
ser el caso.
Lisa: ¿Es solo una pequeña facción que está considerando rendirse o es general?

Cobra : No todos, pero muchos de ellos y en este momento, mientras hablo, en realidad hay un 

conflicto. dentro de la cábala si rendirse o no así que veremos muy pronto, en unos días lo que 



sucede



Lisa: Entonces, además de, tal vez la energía que entró con el tránsito fue una especie de propina

punto, pero ¿estaban considerando rendirse antes de eso y, de ser así, por qué lo harían? ¿Qué 

podría asustarlos lo suficiente como para considerarlo?

Cobra:  En realidad,  la  luz  se  vuelve más y  más poderosa día  a  día,  y  la  cábala  está

comenzando a darse cuenta de que sus planes no van como ellos deseaban que fueran,

por lo que la situación actual está comenzando a empujarlos en esta dirección

Lisa: Eso es interesante, así que en este momento tenemos a varias personas hablando sobre 

posibles rendirse y tenemos este 21 de junio, que es solo dentro de 2 días para mí, fecha límite el 
problema que veo en este momento es que la gente ha estado esperando, por así decirlo, una 
fecha límite tras otra tras otra que tienen van y vienen y no hemos visto ninguna acción real, no 

estamos viendo nada que llegue a los medios de comunicación. . Si esta fecha del 21 viene y va otra
vez, que la gente es justa, eso será todo, esa bien puede ser la gota que colmó el vaso porque se 
ha hablado mucho de eso. ¿Cómo prevé, cómo puedo decir esto, cómo prevé una rendición o no 
abrirse paso? Quiero decir, ¿realmente, realmente van a aparecer en los medios de 
comunicación, en la televisión convencional y hablar sobre lo que han hecho y quiénes son? , 
quiero decir que va a volar tantas mentes.
Cobra: Ok, primero déjame explicarte los plazos, este es un proceso enorme y cada plazo es solo 
un paso en este proceso hasta que ocurra el gran avance y cuando ocurra el gran avance será 
realmente importante para todos y eso incluirá cosas como que la cábala se acerque a los medios
de comunicación y diga lo que hizo o que sean arrestados o cualquier cosa por el estilo. esa 

naturaleza, entonces, si el 21 de junio llega y se va, lo cual es posible, entonces se implementarán 
los planes adicionales que se están preparando en este momento, por lo que no me fijaría en una 
fecha determinada, me concentraría más en el proceso en sí. Desde una perspectiva, no está 
pasando nada, todavía están en el poder, pero si miras el trasfondo, hay muchos cambios que 
suceden a diario y también si no hubiera ninguna actividad de las fuerzas de la luz, la situación 
sería mucho, mucho peor. Se habló mucho sobre la guerra entre Israel e Irán hace unos meses y 
ahora casi se canceló, se habló sobre el nuevo orden mundial que puso a todos en los 
campamentos de FEMA, esto no ha sucedido y por qué no ha sucedido. exactamente debido a la 
actividad de las fuerzas de la luz, entonces la luz es real, está avanzando, no hay garantías sobre 
la fecha exacta del avance, pero nos estamos acercando más y más y cada uno de esos plazos es 
un paso más en ese proceso, así que yo diría que existe una cierta posibilidad de que la cábala se 

rinda el 21 de junio y, si no lo hacen, lo cual también es posible, se implementarán más planes y 
actualizaré a las personas sobre esto cuando sea necesario o cuando sea apropiado el mi blog.
Lisa: Quería hablar sobre tu blog porque tuve un evento sincrónico increíble, porque 
personalmente tuve un, no sé si lo llamarías una visión o una descarga o algo así hace unos 3 
años y no he tenido ninguna confirmación o validación externa para eso y he estado hablando de
eso por última vez algunos años como el ciclo de enjuague y repetición de la encarnación y lo 
describió perfectamente en su blog hoy y pensé que la sincronicidad de eso en el día en que 
debemos hablar fue notable.
Cobra: Ves sincronicidades como esta están sucediendo exactamente por la razón, si la gente 

tiene dudas para darles esperanza y orientación de que todo esto está sucediendo y todo está 

siendo planeado por fuerzas mucho más grandes que todos nosotros, esto proviene 

directamente de la fuente.

Lisa: Ahora, cuando nos escribimos por primera vez fue por la información que publicaste sobre 

los Arcontes. y mi pregunta para ti fue si leíste algo del trabajo de John Lamb Lash sobre los 

Arcontes, dijiste



sí y que había algo de verdad en ello, ¿puedo obtener su definición de lo que es un Arconte y de 

dónde vienen?

Cobra: Ok, arconte es en realidad un ser que ha sido sometido a una mutación antinatural muy 
fuerte. proceso. Hace mucho tiempo en la historia galáctica había un cierto grupo de seres que 
de hecho eran Ángeles muy poderosos y querían experimentar la materia, por lo que idearon 
campos electromagnéticos basados en tecnología muy avanzada que distorsionaron el espacio y
el tiempo continuo y se sometieron a esto. tecnología y esto ha cambiado su conciencia y esta es 
la fuente del mal como lo describirías y esos seres han sido ángeles muy poderosos antes y ellos,
después de este proceso se volvieron muy poderosos, diría demonios y en realidad crearon la 
tierra en cuarentena y han gobernado este lugar durante los últimos 25.000 años y ahora es 
hora de que se vayan, se acabó el tiempo.
Lisa: Basándonos en las profecías que tenemos sobre la procesión de los equinoccios y la 
despertar que sucede en este momento era este pequeño experimento de ellos, ¿siempre iba a 
tener un marco de tiempo, siempre iba a tener que terminar en este momento? Tenían 26.000 
años para perder el tiempo, pero ¿siempre iba a ser así?
Cobra:  Sí,  en realidad hay una línea de tiempo especial  que aún no ha sido revelada a  la

humanidad,  por esa  fecha  específica  estas  cosas  necesitan  ser  borradas  y  serán  borradas,

terminará de una forma u otra.

Lisa: Sí, es de una forma u otra lo que pone nerviosa a la gente, entonces, ¿dónde y si hacer la

grey, los ET grises encajan con los arconte.

Cobra: Ok, los grises son solo una de las muchas razas que fueron sometidas a ingeniería 
genética. y modificación de la conciencia en la historia galáctica y han estado bastante activos en 
este planeta en los últimos, diría, 50 años, pero en los últimos años esto se ha aclarado y en este 
momento no hay más entidades ET negativas en este planeta, excepto aquellos que están 
encarnados en cuerpos humanos como la cábala, por lo que no hay extraños extraterrestres que 
parezcan divertidos volando en las naves alrededor del planeta en este momento.

Lisa: ¿Eso también interdimensionalmente, en 4º o 5º o donde sea?

Cobra: Como ya he descrito muchas veces, el único lugar donde hay oscuridad es el delgada 

capa superficial de este planeta en el plano físico en esos planos superiores no físicos también y 

es por eso que tengo esta grieta? En mi último artículo, esto es lo único que queda.

Lisa: Entonces, cuando dices aquellos que están encarnados como seres humanos en la 

cábala, entonces es completamente ¿Es posible que estos Arcontes se manifiesten físicamente

aquí como humanos?

Cobra: Si oh si, algunos de ellos han encarnado en el plano físico especialmente entre los 
Jesuitas porque esta es la única vibración que les conviene. Hace unos 100 años hubo muchos 
más encarnados porque la vibración de este planeta era mucho más baja, pero a medida que la
vibración aumenta, es difícil para ellos mantener el cuerpo físico, por lo que ahora tenemos 
solo unos pocos en el plano físico.
Lisa: Habrá gente escuchando esto que, cuando ustedes los jesuitas, creen que son solo un 

orden religiosa pero -

Cobra: Puedo explicarlo, el 90% de los jesuitas son personas de buen corazón y realmente creen 

que todo está bien y tienen su conexión con la fuente, pero el 10% no lo es y entre ese 10% hay una 

cierta fracción que es extremadamente peligrosa y extremadamente malvada y tienen



para ser detenidos y en realidad son los que lideran toda la organización y no solo esa 

organización, en realidad tienen el control hasta cierto punto del plano físico de este planeta.

Lisa: Me sorprende oírte decir que solo el 10 %, sinceramente, pensé que era un porcentaje 

mucho mayor que eso y por lo que entiendo los jesuitas son una orden militar, son asesinos 

disfrazados de sacerdotes.

Cobra: Algo así, en realidad eran órdenes militares hace 100 años y tienen evolucionaron y 
ahora diría que comandan fuerzas militares indirectamente a través de sus conexiones, 
especialmente con los Rothchild. Así que tienes pocos arcontes superiores en la facción de los 
jesuitas y controlan a los Rothchild y los Rothchild tienen conexiones muy profundas en el 
complejo militar industrial y con eso controlan a través de los militares en todo el mundo, 
controlan el plano físico y, por supuesto, a través de los Rothchild. facción también el sistema 
financiero, pero esos pocos Arcontes dentro de la facción jesuita son los que dicen lo que va a 
pasar y lo que no va a pasar.
Lisa: En este momento tenemos una situación en la que el Vaticano está sufriendo una especie 

de hemorragia. denunciantes, ¿creen que es un colapso genuino de esa organización o es 

manipulado?

Cobra: Verás, lo que me interesa observar siempre es cuando el movimiento de resistencia 
limpia a algunos de esos Arcontes o hace algo al respecto, hay un escándalo en el Vaticano, así 
que esto sucedió hace unos años y está sucediendo nuevamente, así que diría que esta es una 
reacción del Vaticano porque se está cortando el poder del Los jesuitas a diario, tienen cada vez 
menos poder cada día y esto seguramente desencadena una reacción de aquellos que están 
subordinados a esos jesuitas y, por supuesto, reaccionarán, se filtra algo de verdad, hay alguna 
reacción y también alguna manipulación incluida. pero sí, hay una reacción que es consecuencia 
directa de la pérdida de poder de los Arcontes Jesuitas.
Lisa: Entonces, ¿podemos decir lo mismo sobre el colapso financiero, que este es un verdadero 

colapso financiero? colapso que está fuera del control de la camarilla y no uno de sus colapsos 

orquestados para traer una moneda mundial.

Cobra: En realidad hay 2 lados de esta historia, este colapso, en realidad diría de esta manera, el 
cabal estaba planeando otro colapso hace mucho tiempo e iniciaron este colapso con el mismo 
plan que tenían muchas veces antes para apoderarse del oro de la gente y apoderarse de más 
dinero y obtener más control pero, todo el colapso fue, hay fuerzas superiores que están 
liderando esto. colapsarán de una manera que en realidad le quitará el poder a la cábala, por lo 
que al desencadenar que en realidad están cavando su propia tumba porque las fuerzas de la luz 
en los últimos meses han tomado mucho control, tienen mucho más poder sobre el sistema 
financiero que no significa que el sistema financiero todavía no esté en manos, el sistema 
financiero todavía está en manos de los Rothchild, pero hay cierto programa de computadora 
que en realidad maneja todo el sistema financiero y este programa de computadora ha recibido 

un virus en el 21 de mayo de este año, por lo que las fuerzas de la luz pueden apagar todo el 
sistema así, simplemente presione el interruptor y desaparecerá y esto podría suceder en el caso 
del escenario de arresto masivo, si este escenario se va a ejecutar en De la forma en que se 
planeó, las fuerzas de la luz pueden simplemente apagar el sistema financiero y tenemos un 
feriado bancario en todo el mundo en todas partes y esto es con el propósito de quitarle a la 
camarilla su dinero porque todavía tienen acceso a ese dinero. menos de lo que hicieron en el 
pasado, pero todavía tienen suficiente para sobrevivir y ejecutar su espectáculo como 
probablemente puedas experimentar a diario porque la cábala necesita, diría, unos pocos miles 
de millones de dólares todos los días para controlar a todos para controlar los medios de 
comunicación para controlar a los militares para mantener el espectáculo está en marcha y si 



obtienen menos de, digamos, 1 o 2 mil millones diarios, están en serios problemas.



Lisa: Entonces, ¿qué pasa con los Juegos Olímpicos que se avecinan? Se habla mucho sobre un

ataque terrorista falso. evento de la bandera, ¿está al tanto de los planes que puedan haber 

tenido para los Juegos Olímpicos?

Cobra: Si tenían planes pero esto no va a pasar, como muchos planes, tenían muchos planes 

por muchas cosas y la mayoría de ellas no sucedieron. Exactamente por la actividad de las 

fuerzas de la luz.

Lisa: Sé que se habla mucho y lo mencionaste antes, pero la tierra cambia, la tierra es severa. 
cambios La mayor parte de la información que nos llega sobre los cambios que ocurrirán en la 
tierra proviene de fuentes fuera del mundo, al igual que la información sobre 'serán mitigados', 
pero no hay nada de lo que yo sepa realmente aquí en el terreno que sugiera que estamos En 
cuanto a los cambios en la tierra, nadie habla de eso por estudiar el planeta y lo que está pasando
con él, se ha dicho que este es solo otro paradigma de miedo que está siendo orquestado por los 
extraterrestres más oscuros o los Arcontes o la cábala, si es un hecho. Los cambios terrestres son
parte de este proceso, ¿por qué?
Cobra : Ok, esta es una historia bastante compleja e intentaré explicarla, en realidad los 
cambios terrestres fueron un parte de lo que estaba a punto de suceder en este planeta, esto se 
predijo hace mucho tiempo, pero la actividad de las fuerzas de la luz ha disminuido 
drásticamente el impacto de esos cambios, por lo que, en realidad, las razas extraterrestres 
positivas han estado esperando que esos cambios terrestres sucedan hace mucho tiempo. y no 
lo hicieron debido a la actividad de las fuerzas de la luz en este planeta y podría haber algunos 
cambios en la tierra, pero no en 2012 mucho más tarde que eso. Pueden suceder después de 
cierto tiempo, cuando la masa crítica de la humanidad despierte y el propósito de esos cambios 
terrestres sea purificar el planeta, pero día a día la situación se ve más y más brillante, así que 
no hay nada que temer y sí, hay ciencia. evidencia de esas cosas hay un científico de nombre 
Paul Violet? Eso está hablando de la actividad del sol central galáctico y, de hecho, esos cambios
terrestres están ocurriendo cíclicamente cada 26.000 años cuando el sol central galáctico se 
activa y ahora mismo estamos entrando en el período de mayor actividad del sol central 
galáctico. Pero como he dicho, las fuerzas de la luz positiva pueden dirigir la energía del sol 
central galáctico de manera equilibrada para que este proceso no sea traumático para la 
humanidad. Así que diría que no hay nada que temer.
Lisa:  Ok, no sé si puedes responder esto o no, pero Drake, Wilcox, Fulford y el  Post Master

General, estas son todas las personas que sé que usted conoce, ¿están todos en contacto con el

mismo grupo con el que usted está en contacto?

Cobra: Lo unico que puedo decir dire que este de los contactos que tiene Drake, ha sido 

contactado por uno de los 300 agentes del movimiento de resistencia y este es el único 

contacto que conozco que tiene una conexión real con la resistencia no directa sino 

indirectamente.

lisa: esta bien

Cobra: otras personas no tienen acceso directo a esto, pero obtienen información de sus 

diversos fuentes.

Lisa: Y hasta donde usted sabe, el Director General de Correos es genuino y está desempeñando 

un papel positivo en todos ¿de esta?

Cobra: Diría que cada uno necesita tener su propio discernimiento con respecto a quién es 

genuino o no, así que no daré ninguna estimación o detalle sobre esto, por lo que todos 

deben usar su propio discernimiento e intuición y una mente racional sobre quién es 

genuino y quién no.



Lisa: Tengo más curiosidad por saber si tiene algún sentido seguir ese camino o no. adivina si

sabes a lo que me refiero. Si todo se va a derrumbar



Cobra: no entiendo muy bien que dijiste?

Lisa: OK, pasando por el proceso que ha propuesto el PMG si todo se va a derrumbar hacia 

abajo, ¿realmente tiene algún sentido ir por ese camino?

Cobra:  Bueno, diría que es un choque guiado, ni siquiera un choque, una transformación y es

guiado. desde arriba, por lo que no es como el fin del mundo ni nada por el estilo, en realidad es

una transformación que conducirá hacia una nueva sociedad.

Lisa: Ahora también has dicho que los Pleyadianos iniciarán el primer contacto una vez 

que la cábala esté eliminado, pero ¿qué constituye eliminado?

Cobra: Significa que ya no tienen nada que decir en este planeta, ya sea que se rindan o son 
arrestados pero se quitan del camino porque están bloqueando esto todos los días. Los 
miembros superiores de la camarilla son muy conscientes de los Pleyadianos y otras fuerzas 
de luz positiva y están impidiendo este primer contacto día tras día, año tras año y el tiempo. 
ha venido simplemente para sacarlos del camino para que pueda ocurrir el primer contacto.
Lisa: ¿ Cómo pueden evitarlo? Me refiero a lo que impide que los Pleyadianos aparezcan. 

¿masa?

Cobra: Primero, la cábala tiene como rehén a toda la humanidad, así que, por ejemplo, los 
Pleyadianos podrían hacer un aterrizaje masivo ahora mismo y ¿qué desencadenaría esto? sería, 
la cábala simplemente liberaría todo su arsenal militar sobre las personas, incluidas las armas 
nucleares, bueno, ya no más las armas nucleares en este momento, sino las armas químicas y 
todas las cosas convencionales que tienen, simplemente crearían una masacre en el planeta, por 
lo que primero deben ser detenido y luego los Pleyadianos pueden aparecer
Lisa: Así que en realidad están sosteniendo a la humanidad como un escudo humano 

contra cualquier acción como esa. sucediendo.

cobra: si

lisa: guau

Cobra: Exactamente, exactamente esto es lo que está sucediendo y ha estado vigente 

durante los últimos 25,000 años, 26.000 años la misma situación

Lisa: Una vez que se eliminan, ¿cómo se ve el primer contacto? ¿Parece avistamientos masivos o 

¿Va a alterar demasiado la mente de la gente?

Cobra: es un proceso, por lo que después de que se elimine la cábala, los Pleyadianos se 
contactarán con algunos seleccionados. los individuos privados y luego los individuos privados 
seleccionados irán a los medios de comunicación para presentar pruebas y luego los Pleyadianos
comenzarán a aparecer cada vez más públicamente, hasta el punto en que se establezca un 
contacto oficial entre el representante Pleyadiano y los representantes diplomáticos de la 
población humana. . Y esos representantes de la población humana serán, serán personas del 
gobierno, el tipo de gobierno que existirá en ese momento y también algunos otros individuos, 
por lo que habrá un pequeño grupo de población terrestre reuniéndose con un pequeño grupo 
de pleyadianos y eso. habrá un contacto diplomático oficial que se transmitirá por los medios de 
comunicación de todo el planeta y habrá una invitación oficial para que la tierra sea aceptada 
dentro de la confederación galáctica y este primer contacto, el primer contacto diplomático 



oficial, sucederá como respuesta a eso. invitación y que inicializará una



proceso de la aceptación real del planeta que llevará algún tiempo, luego los Pleyadianos y las

otras razas se presentarán y ayudarán a la humanidad en esta transformación.

Lisa: Entonces, ¿conoces a Tolec, un individuo que se hace llamar Tolec?

Cobra: Sí, hasta cierto punto sí

Lisa: Mucho de lo que dices con respecto a los Pleyadianos, tiene cosas muy similares que 

decir con respecto a los Andromedanos, ¿están trabajando juntos los 2 grupos?

Cobra: En realidad hay toda una confederación de muchas razas que están trabajando en este 
proyecto. solo estoy en contacto con los pleyadianos, no con las otras razas, pero en realidad la 
raza pleyadiana será la primera en aparecer simplemente porque son, se ven como seres 
humanos, son seres humanoides, se ven como humanos y su psicología es de todos los razas las 
más parecidas a la raza humana y otras razas ayudarán pero no estarán a la vanguardia al 
principio, en etapas posteriores después del primer contacto se introducirán otras razas y 
cuando la humanidad esté lista para aceptar diferentes tipos de seres lo hará ser más fácil de esa 
manera.
Lisa: Los Pleyadianos en realidad juegan un papel protagónico en las historias de los sueños de 

los australianos. Los aborígenes dicen que cuando cuentas nuestra historia tienes que hablar de 

las Pléyades porque de allí venimos.

Cobra: Exacto, exactamente

Lisa: Ahora también has sido un gran defensor de las meditaciones masivas Fire the Grid y otras 

similares. cosas Me interesa esto porque comencé un proyecto propio llamado imaginación 

colectiva y tenemos grandes objetivos de tratar de llegar al 3% de la población para unirse y crear 

conscientemente. ¿Qué tan importante y poderosa es la imaginación colectiva?

Cobra: En realidad esas meditaciones colectivas, las meditaciones en masa pueden cambiar la 
situación. dramáticamente. Si la masa crítica de personas se reúne al mismo tiempo y enfocan su
conciencia de la misma manera, esta es una corriente de energía muy poderosa que puede 
cambiar el curso de los eventos y, de hecho, la oferta de rendición de la cábala que se hizo. 
exactamente unas pocas horas después de la meditación del tránsito de Venus, regreso de la 
meditación de la diosa. Entonces, este es el poder que tiene nuestra conciencia colectiva y acabo 
de hacer un llamado para una meditación semanal regular todos los domingos que continuaría 
hasta que el planeta se libere y me gustaría que más y más personas se unan a esas 
meditaciones porque cuando llegas a cierto punto crítico en masa, esto puede iniciar el avance 
porque este campo de conciencia unificado influye en todos, incluidas las personas en el 
ejército, incluida la cábala, incluidos todos y hay estudios científicos realizados exactamente en 
Washington DC que las meditaciones masivas en unas pocas semanas en un 25% esto es solo un 
pocas semanas de meditación, así que si continuamos haciendo esto todos los domingos, 
independientemente de todo lo demás, habrá un momento determinado, les puedo garantizar 
que se logrará un gran avance y la humanidad se liberará. Solo necesitamos suficientes personas
que hagan esto todos los domingos regularmente y esto seguramente alcanzará una cierta masa 
crítica y cuando se alcance esta masa crítica se producirá el avance, en realidad al hacer esas 
meditaciones podemos acelerar el proceso Creo que todos están cansados de todos esos 
retrasos incluyéndome a mí e incluyendo a otras personas que trabajan en esto y nos gustaría 
que esto suceda lo antes posible y si las personas hacen esas meditaciones acelerarán el 
proceso.
Lisa: Maravilloso, en tus propias palabras, ¿qué es la ascensión?

Cobra: La ascensión es una liberación de la conciencia humana de todas las limitaciones de lo 



físico. mundo de las emociones de la mente, por lo que va más allá de todo lo que es un 

proceso de completa y total



iluminación de la conciencia humana y de hecho entrando en una esfera o dimensión 

de iluminación de luz pura.

Lisa: ¿Podría haber otra forma de decirlo como dominar la 3ra ? dimensión en el sentido de 

ganando tanto control en la 3ª dimensión como lo hacemos en la 4ª o la 5ª sabes cuando las 
personas tienen una experiencia 4d o incluso una experiencia 5d pueden atravesar paredes 
pueden volar pueden hacer cosas, si fuera a término que habiendo dominado esas dimensiones

estamos en un proceso de dominar la 3ª ?
Cobra: Ok, después de tu ascensión obtienes un control completo sobre tu cuerpo de luz y eso 

incluye la posibilidad de manifestarte en la 3ra dimensión , puedes materializarte o deberíamos 

decir proyectar tu cuerpo de luz puedes crear una proyección de cuerpo de luz en la 3ra dimensión 

dimensión para que otras personas puedan ver tu cuerpo, esto es lo que puedes hacer después 
de la ascensión, pero después de tu ascensión no tienes necesidad de controlar o influir en el 
plano físico de la manera antigua, estás más allá de eso. La única motivación por la que te 
gustaría manifestar o materializar tu cuerpo es simplemente ayudar a otros a alcanzar el mismo 
estado para ayudarlos a liberarse.
Lisa: Así que este proceso de ascensión y llegar a ese punto es algo que estamos viendo. 

lograr en los próximos 2 años?

Cobra: Yo no diría eso. Este año es el inicio de este proceso y he recibido instrucciones de los 
Pleyadianos para no hablar en detalles sobre esto antes de que se elimine la cábala y una de las 
razones de esto es porque la cábala también está escuchando y están creando planes contrarios
que en realidad obstaculizan el proceso de ascensión hasta que todavía estén en el poder, así 
que lo haré. No hablaré de los detalles antes de que se elimine la cábala, pero sí, se está 
preparando un cierto proceso para este planeta y eso incluye la ascensión para algunos seres.
Lisa: ¿Y los demás?

Cobra: Y tomará un cierto período de tiempo, pero no entraré en detalles aquí.

Lisa : Si es sólo para algunos seres, ¿qué pasa con los demás?

Cobra: No todos experimentarán la ascensión en esta vida porque es un gran paso de La 
conciencia de la mayoría de la humanidad normal simplemente experimentará la 
desprogramación, lo que significa la eliminación de los programas que han aceptado en sí 
mismos al estar expuestos a la cábala, por lo que esto se eliminará y luego serán libres de elegir
su propio destino.
Lisa: ¿Pero estamos hablando de mi vida?

Cobra: No daría ningún plazo en este momento, todavía no.

Lisa: ¿Hay algo más que quisieras decir específicamente, hay alguna noticia que tengas que 

¿Aún no has publicado que puedes?

Cobra: Hay algunas cosas que me gustaría decir, la primera es que ahora estamos en la final. 

fase en esta batalla épica entre la luz y la oscuridad y les diría a todos que sigan enfocándose en 

la luz, sigan haciendo las meditaciones, sigan conectándose con la fuente, esto es muy 

importante para la transición suave porque lo que quieren manifestar es una transición suave. 

Entonces, independientemente de todas las fechas y todos los plazos, el proceso está sucediendo

y continuará hasta el avance final y después del avance final habrá una gran celebración en todo 



el mundo porque la gente finalmente será libre y mantengamos esa visión y hagamos es una 

realidad



Lisa: Sí, esa es una visión que podemos sostener con seguridad.

cobra: esta bien muy bien

Lisa: Obviamente, su sitio está recibiendo mucha atención, la gente está muy pendiente de usted.

Cobra: Si, si me doy cuenta de eso

Lisa: Y toda la información que surge es muy buena y muy positiva, así que gracias por eso

Cobra: En realidad, el movimiento de resistencia me pidió que pusiera este blog para informar 

a los La población y yo teníamos algunas dudas al principio, pero dijeron que era el momento, 

ahora es el momento de hacerlo y lo hice, obviamente, esto tiene algunos efectos.

Lisa: ¿Hay algo más que podamos hacer sobre el terreno, quiero decir aparte de participar en 

meditaciones y conexión ¿hay más acción que podríamos estar tomando?

Cobra: Oh, sí, hay muchas cosas que puedes hacer. La primera es difundir la información. paso 
número 1, paso número 2 también es posible presionar a los medios de comunicación para que 
empiecen a informar. Verá, esta presión es en realidad algo que la luz puede hacer para 
bombardear los medios de comunicación con cartas, con llamadas con correos electrónicos para 
comenzar a informar la verdad y también puede bombardear a los gobiernos sobre la situación y
hacer preguntas e investigar y esto es lo que mucha gente está haciendo. haciendo y esta es 
exactamente la razón por la que tenemos este progreso, así que si alguien quisiera tener más 
acción, puede iniciar más acción a su manera porque todos tienen esa guía interna y si te guían 
para hacer algo, entonces hazlo. Así que diría que la clave aquí es la acción, no se trata solo de 
ver el programa, se trata de participar en él, hacer historia y crear nuestro destino.
Lisa: Definitivamente, entonces, ¿qué tan efectivas son las protestas a través de cosas como el 
movimiento de ocupación?

Cobra: No lo es, ya ves, el efecto real de esas protestas es que la población en masa se vuelva 
consciente de la situación. No han logrado mucho en términos de que el gobierno cambie las 
cosas, pero han logrado mucho en el hecho de que la persona promedio sea consciente del 99 % 
y el 1 %, por lo que es un gran logro, por lo que si te encuentras con alguien en la calle, lo sabrá. 
sabrán que hay un pequeño grupo de banqueros centrales haciendo cosas desagradables hace 1 
o 2 años esto no era así, por lo que es un gran logro y esto hace que nuestros planes sean mucho 
más fáciles porque cuando llegue el momento del avance, para el Evento cuando las cosas 
estarán en los medios de comunicación, la gente sabrá que lo entenderá y la mayoría estará de 
acuerdo, por lo que esto hace que las cosas sean mucho más fáciles.
Lisa: Cuando me enteré por primera vez de cómo funciona realmente el sistema bancario hace 
unos años, había nadie con quien hablar al respecto, tuvo que conectarse en línea para hacer su 
propia investigación y aprender sobre estas cosas, pero ahora parece que todos entienden el 
sistema de moneda fiduciaria, cómo funciona, quién lo opera y quién es el propietario, conoce 
bastante el movimiento de ocupación. solo hizo eso.
Cobra:  Exacto,  entonces  no  siempre  logras  el  objetivo  que  tenías  pero  logras  algo de  lo
contrario, es cómo funciona la luz, apagas algo, haces algo y luego hay una cierta consecuencia
de esto y puede que no sea exactamente lo que planeaste, pero lograste algo más y entonces la
luz se construye y en cierto punto hay un descubrimiento



Lisa: Sé que dijiste antes que la humanidad está siendo rehén esencialmente, que es lo que tiene 

acción estancada, pero también hay una gran preocupación sobre cómo va a reaccionar la 

humanidad



Cobra: Bueno, una de las principales preocupaciones de las fuerzas de la luz es en realidad 

la reacción de las masas a acción más definida porque a algunas personas les gustará y a 

otras no les gustará y tenemos que lidiar con eso, así que en realidad los rehenes han sido 

programados hasta el punto en que muchos de ellos no quieren ser liberados y eso es 

bastante problema complicado y estamos tratando de resolverlo ahora mismo

Lisa: Sí, es como si la víctima se enamorara del perpetrador.

Cobra: Si si síndrome de Estocolmo

Lisa: Sí en masa

cobra: si

Lisa: Es una pena, Ok, muchas gracias de nuevo.

Cobra: De nada fue un placer para mi ser parte de esto

Lisa: Fue un placer hablar contigo y buena suerte con todo lo que estás haciendo.

cobra : gracias, gracias

lisa: adiós por ahora

R: OK, hoy es 3 de julio de 2012 y tengo conmigo un invitado muy especial, Cobra, que usa este 
(nombre) como un medio para ocultar su identidad debido al hecho de que él mismo ha sido 
amenazado y sus seres queridos amenazados. Cobra, solo quería saludarte y agradecerte por 
tener esta entrevista conmigo hoy.

C: Hola a todos.
 
R: Y para aquellos de ustedes que no conocen a Cobra, últimamente ha estado bastante a la 
vanguardia y una fuerza en Internet. Apareció en algún momento alrededor de marzo o abril y 
es un Pleyadiano encarnado, o debería decir un ser humano y trabaja directamente durante los 
últimos 30 años, ¿es correcto, con el Movimiento de Resistencia?
 
C: Hay algunos períodos de tiempo en los que estuve más conectado con ellos que con otros. 
Pero sí, tengo conexiones con ellos y directa e indirectamente durante algunos períodos de 
tiempo. Juntos estamos trabajando hacia la liberación de este planeta.
 
R: Está bien, genial. En toda la información y transcripciones que existen, dice que trabajas 
detrás de escena, pero también parece que estás muy al frente trabajando con estos muchachos 
también. ¿Dirías que eso es exacto?
 



C: Bueno, en cierto modo sí, no entraría completamente en detalles pero diría que sí.
 
R: Sí, eso suena.
 
R: Y también mencionaron en las transcripciones que recibiste bastante información de un 
individuo llamado Michael. Pero parece que hay bastantes de ustedes. Dijiste algo así como que
hay 20 millones clandestinos trabajando contigo.
 
C: En realidad, no están trabajando conmigo. Es más como si estuviera trabajando con ellos. 
¿Verás?
 
R: (risita) ¡Sí! Ahhh, el carro delante del caballo, ¿verdad?
 
C: Sí. El número real en este momento es de unos 20 millones. Hubo momentos en que hubo 
mucho más. Hace unos años, veamos hace 5 o 10 años, había alrededor de 70 millones, pero 
luego se dio cuenta de que no se necesitaba tanta gente aquí, así que la mayoría ya se fue.
 
R: ¡Guau! ¡Son excelentes noticias! Esa es una noticia fenomenal.
 
C: Exactamente, porque la situación en este planeta ha mejorado tanto en los últimos años que 
ya no es necesaria una fuerza tan poderosa.
 
R: Eso es fantástico. Bueno, antes de entrar en otros tipos de preguntas que tengo para ti hoy, 
quería sumergirme en tus últimas publicaciones en tu blog de 2012. Uno de ellos estaba en 
código. ¿Es eso estrictamente para ser leído dentro de la propia Resistencia?
 
C: Esos mensajes codificados en realidad están destinados a los operativos de resistencia que 
están trabajando en la superficie del planeta. Solo la información más sensible se les da de esta 
manera. En realidad, es una forma muy práctica de informar a todos a la vez. Es muy simple 
para todos los que saben que pueden leer esto y entenderlo. Y esto es estrictamente para ellos. 
Entonces, todos los que adivinen qué significan esos códigos, no funcionan de esa manera.
 
De hecho, he desclasificado algo de esto, que estaba destinado a ser desclasificado de las 
operaciones que están teniendo lugar. Pero esto es todo. Eso es todo. No comentaré cosas que 
no están a punto de ser desclasificadas.
 
R: Sí, y puedo entender fácilmente. Ahora ha habido mucha controversia últimamente debido a 
los comentarios que se hicieron a través de David Icke, por ejemplo, y el hecho de que los 
arrestos masivos han seguido sin disminuir según las fechas proyectadas a través de Drake y 
personas como esta. Y sé que no estás directamente asociado con él. Has hecho ese comentario 
muchas veces. Pero me preguntaba si tenía alguna respuesta a lo que dijo David Icke de que 
todo esto era un montón de tonterías en cuanto a la posibilidad de que ocurriera algún tipo de 
arresto masivo.
 
C: OK, lo que es interesante aquí es saber que ese tipo de comentarios siempre provienen de 
personas que no tienen información privilegiada. Y cuanta más información tiene la gente, 



menos tienden a atacar a personas como yo, Drake, Fulford o Wilcock. Es simplemente que si la 
gente comprende la situación, no tiene tendencia a atacar a nadie. Es así de simple.
 
R: Estoy de acuerdo. Y de hecho, yo mismo recibí un mensaje de los Pleyadianos y los 
Andromedanos hoy, e iba a compartirlo más adelante. ¿Qué es similar a lo que estás diciendo, 
solo que de una manera diferente? Así que, de todos modos, volvamos a eso. Mencionaste a Ben 
Fulford y estoy seguro de que sabes que supuestamente lo pincharon con una aguja cuando 
estaba estrechando la mano.
 
C: Sí.
 
R: ¿Cuál es tu opinión sobre eso?
 
C: Bueno, esto es realmente lo que sucedió. Es simplemente que los últimos días, después de que
Drake anunciara su Luz Verde, ciertas facciones dentro de la Cábala se pusieron muy nerviosas,
¿de acuerdo? Están cometiendo algunos errores muy estúpidos, como diría yo. Están haciendo...
están tratando de desacreditar o detener o atacar a algunos de los mensajeros pero, por 
supuesto, no funciona. Todos los que están en la vanguardia son muy conscientes de lo que está 
pasando. Se tomaron algunas medidas de protección en los últimos días para que nadie saliera 
lastimado y nadie saliera lastimado.
 
R: Excelente, excelente. Y sabes que es similar a lo que me dijeron hoy, que hemos estado tan 
acostumbrados a ver la vida desde una perspectiva escéptica y no confiar plenamente en la 
información que nos llega. Siempre estamos buscando dónde está la mentira. Te dije cuando 
escuché tu entrevista que lo sabía. Sabía que de alguna manera estaba trabajando contigo de 
alguna manera indirectamente en el otro lado o algo así. Solo sabía que tenía que hablar 
contigo.
 
C: Está bien.
 
R: Y siento que este es un verdadero llamado para que la comunidad espiritual y la OVNI se 
unan y no nos permitan distraernos con este tipo de cosas.
 
C: Exacto. Y diría que la gente necesita informarse. Si se informan, entenderán mucho más una 
situación y no tendrán más necesidad de cinismos o dudas de esa naturaleza. Porque cuando las
personas comiencen a comprender la situación planetaria, tendrán una visión mucho más 
equilibrada de todo.
 
R: Estoy de acuerdo. Estoy de acuerdo. Ahora también surgió que la palabra COBRA provenía 
de "avance de compresión". ¿Puedes iluminarnos un poco más al respecto?
 
C: Sí. COBRA es un nombre en clave para "Compression Breakthrough". Es como si la 
superficie de este planeta fuera como el interior de un sándwich. Hay una presión de Luz que 
viene de arriba, de las razas ET Positivas y hay otra presión de Luz que viene de abajo, del 
Movimiento de Resistencia. Y la presión y la superficie del planeta mismo está bajo una fuerte 
presión de La Luz, desde arriba y desde abajo. Y cuando esta presión sea lo suficientemente 



fuerte, el avance se producirá en la superficie del planeta. Y esto se llama El Evento. Y este 
Evento incluye los arrestos masivos pero no se limita a eso. Es en realidad el movimiento de 
avance para la humanidad. Así que finalmente podemos comenzar a crear nuestro propio 
destino en este planeta, sin la opresión, sin el control de aquellos que en realidad nunca fueron 
invitados aquí.
 
R: Sabes, lo encuentro interesante porque es muy similar a la forma geométrica sagrada del 
Toro.
 
C: Esto es exactamente lo que está pasando. El toro, ok, lo diré de esta manera. Existe una 
cierta rama de la tecnología avanzada que se basa en el toroide. El "Avance de compresión" 
está sucediendo a través de varios vórtices, varios vórtices que en realidad son puertas estelares
dimensionales en la superficie del planeta. Estos ayudan al avance de las Fuerzas de la Luz.
 
R: Wow, eso es increíble. Es genial escuchar a gente como tú porque realmente siento que la 
Comunidad de Trabajadores de la Luz realmente llegó a un punto de agotamiento total a 
principios de este año. Creo que tal vez podrías identificarte, no lo sé.
 
C: Oh sí, oh sí. Entiendo completamente de lo que estás hablando.
 
R: Y entonces necesitamos piezas de voz como la suya para que se presenten y nos den algún 
tipo de aliento. Sé que no puedes ser completamente directo sobre quién está involucrado. Eso 
es claramente obvio por qué. Pero te agradezco que hayas venido. Agradezco a los Drake, etc., 
no importa cuánta gente los critique. Sólo quería decir eso.
 
C: En realidad, en realidad el hecho de que comencé a escribir un blog es una muy buena señal 
porque nunca quise hacer eso antes de estar completamente seguro de que La Luz saldría 
victoriosa. En cierto momento, The Resistance me pidió que comenzara este blog y la razón 
especificada fue "que ahora es el momento en que las fuerzas de la luz ganará, así que inicie 
este blog e informe a la población para que todos estén listos". Esto es lo que me dijeron. Esta es
una muy buena señal.
 
R: Sabes, es muy interesante porque creo que tal vez lo hayas leído, tal vez no. Tuve la misma 
experiencia. Me dijeron en diciembre que tenía que crear un sitio web y que tenía que estar en 
funcionamiento antes del 11 de abril.
 
C: Está bien, sí.
 
R: Y fue por la misma razón. Se trataba de dispersar información que iba a ser necesaria 
cuando iba a haber muchas noticias... ese tipo de cosas. Luego, cuando te escuché y dijiste eso, 
mencionaste que abril era el período de tiempo que te habían dicho hace diez años.
 
C: Exacto, exacto.
 
R: Me quedé anonadado por las sincronicidades.
 



C: Estuve involucrado en ciertos proyectos hace años para prepararme para este momento. 
Hace años, hubo preparativos. En los últimos, diría diez años, todo estaba convergiendo a este 
punto. No solo para hacer las cosas públicas, sino que las cosas estaban sucediendo, diría 
personalmente, al menos los últimos diez años en preparación para esto.
 
R: ¿Está de acuerdo en que estábamos en un punto alrededor del 2000-2001 donde era muy 
dudoso lo que iba a ocurrir en este planeta?
 
C: En realidad, el período peligroso fue entre 1996 y 2003. Hubo un período de 7 años que fue 
bastante peligroso y, en realidad, no sabía lo que le iba a pasar a este planeta. Era bastante 
peligroso.
 
R: Sí, he leído varias cosas desde diferentes perspectivas. Solo tenía curiosidad por lo que 
pensabas. Mencionaste en una entrevista anterior acerca de los animales y cómo nos están 
ayudando a través del proceso de ascensión.
 
C: Creo que he dicho todo lo que tengo que decir sobre esto.
 
R: Bueno, me preguntaba cómo los propios animales nos están ayudando con nuestra ascensión.
¿Estás diciendo que sus frecuencias son más altas o?
 
C: Diría que es porque no están programados como los seres humanos.
 
R: Ahhhh, ¡ahí lo tienes!
 
C: Esa es la razón principal, sí.
R: Ok, ok tiene más sentido. Tengo una pregunta para usted con respecto a Afganistán. Es un 
poco fuera de tema, pero tenía curiosidad, ¿cuál es su opinión sobre el hecho de que ha habido 
muchos rumores de que hay un Stargate allí, y que esta es la razón principal por la que ha 
habido tanta guerra en Afganistán?
 
C: En realidad, el Stargate no está en Afganistán sino en Irak. Sí, las puertas estelares están ahí.
Yo diría especialmente que la facción Rockefeller de la Cábala quería controlar esta parte del 
mundo, especialmente debido a las propiedades de los portales estelares allí. Y en realidad hubo
muchos portales positivos que fueron destruidos en la última guerra allí.
 
R: Oh guau, está bien. Ahora, ¿diría que el Movimiento de Resistencia con los Pleyadianos es 
una facción dentro de la Alianza Guardiana? ¿Conoces The Guardian Alliance?
 
C: Sí, en realidad describiría esto de esta manera. Hay una confederación suelta de razas 
positivas dentro de esta galaxia que tienen diferentes nombres. Lo importante aquí no es el 
nombre sino el hecho de que hay miles y miles de razas extraterrestres positivas que han llegado
a un cierto punto en su evolución y donde ya no tienen necesidad de negatividad. Han creado 
una confederación flexible. Ahora su propósito en este planeta es ayudar a liberar a la 
humanidad para que la humanidad pueda alcanzar el mismo nivel. Este planeta es como una 
célula cancerosa en un cuerpo sano. Tienes que curar esta última célula cancerosa de la 



galaxia. Por eso vienen. El Movimiento de Resistencia está conectado a esta confederación. Hay
seres en sus cuerpos físicos que se parecen a ti y a mí, como todos los demás en la superficie del 
planeta. Pero tienen orígenes en otros lugares.
 
R: Sabes que es interesante que menciones el virus. Esa es en realidad una pregunta que tenía 
para ti. ¿Estás familiarizado con Urantia?
 
C: Sí.
 
R: Está bien. También habla de que había llegado un virus a la séptima esfera exterior del 
Universo. Equiparó el virus con el miedo, la guerra y la amnesia. ¿Estás de acuerdo con eso?
 
C: Sí, en realidad describiría la forma en que se creó el virus como si se propagara por la 
galaxia. Una mutación, una anomalía, un error, algo que también fue descrito en textos 
gnósticos muy antiguos de los últimos 2000 años e incluso antes. Entonces, esta anomalía, este 
error, debe corregirse ahora. Eso es lo que estamos haciendo. Y este mecanismo de corrección 
ha llegado a su (?) ahora mismo.
 
R: ¿Y sientes que esta es la última ola de esta corrección para todos los tipos de planetas que 
han sido impactados por este virus?
 
C: Sí, porque el resto del Universo ha sido liberado. No es una coincidencia que estemos aquí 
mismo en este planeta. El último planeta no ha sido liberado porque era el último bastión de las 
Fuerzas Oscuras. Los guerreros galácticos más hábiles han encarnado en este planeta en los 
últimos cientos de miles de años, en realidad porque se sabía que este planeta era el más duro, 
el más difícil de liberar. Diría que las almas más avanzadas con las habilidades más altas 
posibles se han encarnado aquí exactamente para este propósito. Por eso estamos aquí.
 
R: Eso es interesante porque me lleva a otra pregunta para usted porque había leído que 
teníamos que haber sido capaces de ascender al menos 3 veces para ser aprobados para 
encarnar en este planeta.
 
C: No estaría de acuerdo con eso, pero diría que se hicieron ciertas pruebas para determinar si 
éramos aptos para encarnar aquí o no.
 
A: ¿Especialmente por la dificultad de liberar este planeta?
 
C: Exacto, y la dificultad de la frecuencia vibratoria que existe aquí. Porque en realidad no 
había muchos planetas en esta galaxia con un control tan fuerte de las Fuerzas Oscuras. Este 
fue uno de los más duros.
 
R: Interesante. Ahora ven una gran cantidad de canalizaciones a través de la gente en este 
momento. Tengo curiosidad. ¿Sientes que muchas de las veces que estamos canalizando, en 
realidad estamos hablando con nosotros mismos en el futuro?
 



C: No, no lo creo. La mayor parte de la canalización proviene del plano astral. El plano astral 
es un plano de mucha ilusión. Este es un plano de existencia donde tenemos nuestros deseos, 
anhelos, esperanzas, aspiraciones no expresados. La mayoría de la gente está canalizando esto. 
Están canalizando sus propias ideas autoconscientes. Muy pocas personas tienen una conexión 
real con razas extraterrestres positivas. La información que proviene de esas personas es 
siempre algo nuevo y algo que tiene valor. Pero no hay muchos de ellos.
 
R: Interesante. Bien, otra pregunta que tengo para ti es que están diciendo algo así como el 80%
de la población en este momento es de otros sistemas estelares. Eso deja el otro 20%. 
¿Significaría eso que aproximadamente el 20% de la población es el verdadero Adam Cadman?
 
C: Yo no diría eso. Yo diría que la mayoría de los seres humanos son de la población de la 
tierra. Hay un porcentaje muy pequeño que no son de este planeta. La mayoría son humanos 
encarnados que fueron creados aquí y han evolucionado aquí toda su historia.
 
A: Entonces, ¿qué piensas sobre Adam Kadmon? Si están aquí de otros sistemas estelares, su 
ADN es ahora de la composición genética de Adam Kadmon.
 
C: Bueno, todos los que fueron creados a partir de la Fuente tienen este modelo original dentro. 
Esto no se puede perder. Simplemente solo necesita ser activado. Este plano original se activa a 
través del proceso de activación del cuerpo de luz, o proceso de activación de merkaba. Es un 
proceso especial, diría espiritual, de despertar que va más allá de la mente y las emociones, y 
también transforma el cuerpo físico.
 
R: ¡Oh, no puedo esperar!
 
C: ¡Oh, llegará pronto!
 
R: Lo sé. Entonces dijiste que este es uno de los mayores bastiones de las Fuerzas Oscuras. 
¿Estás de acuerdo en que todos los demás planetas y galaxias están observando lo que va a 
ocurrir aquí?
 
C: Oh sí, muchos, muchos seres están mirando pero no todos porque no todos están interesados 
en ver este drama. Pero diría que muchos seres de muchas razas de muchos sistemas estelares 
están observando y ayudando tanto como pueden.
 
R: Está bien.
 
C: Pero la clave principal aquí es el libre albedrío de la humanidad. La mayoría de los seres 
humanos han sido tan programados que no tienen ningún interés ni deseo ni deseo de ser 
liberados. Así que por eso está tardando tanto.
 
R: Lo que me lleva a las modalidades de sanación que existen en el planeta ahora mismo. ¿Ves 
que la mayoría de ellos están completamente desactualizados? No estoy hablando dentro del 
esquema médico occidental de las cosas. Estoy hablando de las curaciones energéticas reales. 



¿Ves estos totalmente obsoletos una vez que aterrizan las fuerzas galácticas? Y si es así, 
¿tendríamos que ir todos a estas llamadas cámaras de curación?
 
C: Oh sí, porque los Seres Galácticos de Luz tienen una tecnología mucho más avanzada y 
técnicas de sanación mucho más avanzadas. Así que diría que esto se ampliará mucho. Y diría 
que nadie debe tener miedo de las cámaras de curación o de ascensión. Esta tecnología es 
orgánica y positiva. Simplemente nos ayuda a profundizar en nuestro propio yo interior, que 
puede curar cualquier cosa. Simplemente fortalece nuestra conexión con nuestro propio ser 
interior y nuestro propio ser interior superior hace posible la curación.
 
R: Hombre, ¿no suena increíble? Esa sería una pregunta también. Donde estamos aquí hoy, 
¿hay algo que sientas que es la forma más efectiva de descalcificar nuestra glándula pineal para
que podamos abrir nuestra comunicación con nuestra Guía Superior?
 
C: Diría que el factor más importante aquí es la perseverancia. Si quieres ser bueno en algo, 
necesitas hacer ejercicio. Hay bastantes técnicas que pueden abrir tus chakras superiores, pero 
el elemento clave aquí es que si las haces regularmente, si las haces con dedicación, obtendrás 
resultados. Ni en una semana ni en un mes. Pero si los hace regularmente durante bastante 
tiempo, definitivamente obtendrá resultados.
 
R: Estoy totalmente de acuerdo con eso. Lo he experimentado yo mismo y definitivamente 
requiere algo de entrenamiento y consistencia.
 
Así que no es por andar saltando, pero me parece que hemos sido bendecidos con hermosos 
cielos azules muy claros aquí en el sur de California y lo he escuchado en otras partes de los 
Estados Unidos. ¿Están oficialmente hechos los rastros químicos? ¿Están cerrados?
 
C: No están completamente cerrados pero lo son mucho menos. Este es un ejemplo del progreso 
de las fuerzas de la luz.
 
R: Te digo, siento una gran diferencia. No puedo empezar a explicar lo libre que se siente 
simplemente no tener ese paño mortuorio colgando sobre ti.
 
C: ¡Ah, sí! Oh sí.
 
R: Así que ahora, esto es algo que ha sido objeto de muchas bromas en Internet. Cuando las 
naves realmente aterricen, cuando las fuerzas galácticas realmente lleguen al planeta tierra, ¿es
verdad
que algunas de las personas no podrán verlos porque su tasa vibratoria no será lo 
suficientemente alta?
 
C: Eso no es cierto. En realidad, cuando llegue el momento de que la flota galáctica aterrice, 
aterrizarán en el plano físico para que todos puedan verlos. Y antes de que eso suceda, habrá 
bastante preparación, bastante evidencia, por ejemplo para la humanidad, para que este 
proceso no sea impactante para la mayoría de los seres.
 



A: OK, ok, Dios, esa es una gran noticia. Entonces, ¿estás de acuerdo en que cada persona en el
planeta no solo tiene a) una oportunidad para ascender sino b) tiene la oportunidad de 
ascender? Escuché que 1/3 se quedará con el planeta, 1/3 irá a otro nivel dimensional y 1/3 se 
quedará aquí porque no está listo.
 
C: OK, no puedo revelar todo el plan de ascensión en este momento porque, por supuesto, la 
Cábala está escuchando y también los Arcontes no físicos están escuchando. Así que el 
verdadero plan de ascensión está altamente clasificado en este momento. Ningún canal en este 
planeta recibirá información sobre las líneas de tiempo y sobre cómo sucederá exactamente 
porque ha sido clasificado. Lo que solo puedo decir es que solo algunos seres podrán ascender. 
Pero todos serán desprogramados de la Cábala y todos podrán ser libres y tomar sus propias 
decisiones.
 
R: Está bien. ¿Ahora estás familiarizado con Drunvalo?
 
C: Sí.
 
R: Menciona que... habla mucho sobre los 3 días de oscuridad y, literalmente, una vez que 
salimos al otro lado de eso, somos bebés que comienzan de nuevo. ¿Podrías contarme un poco 
qué piensas al respecto?
 
C: Bueno, esta es una profecía muy antigua que ha existido por lo menos desde los años 60... en 
realidad se basa en... esta profecía es muy antigua. En realidad significa la salida del Event 
Horizon. Lo explicaré. El planeta tierra está en lo que llamarías un agujero negro. ¿Es un? 
Realidad. Cuando estás dentro de esta realidad, es difícil ver las cosas como realmente son. 
Cuando salgamos de este agujero negro, habrá una explosión de luz y todo el mundo empezará 
de nuevo. No habrá más karma y no habrá más programación. Podrán estar plenamente 
presentes en su propia conciencia y en su propia conexión con Dios. Así que esto es lo que va a 
suceder en un cierto punto.
R: Wow, eso es increíble. Una perspectiva muy diferente, pero básicamente está diciendo lo 
mismo.
 
¿Conoces Kassivilas?
 
C: Un poco, sí.
 
R: Habla del hecho de que... está un poco más en la longitud de onda para tener cuidado. No 
estás seguro de quiénes son estos extraterrestres. Van a estar capturando almas ingenuas y les 
van a impedir hacer su proceso completo de ascensión. ¿Qué sientes al respecto?
 
C: He dicho muchas veces antes que todos los extraterrestres negativos han sido eliminados. Ya 
no existen. No hay grises volando en ovnis, no hay reptilianos en la tierra ni naves nodrizas, no 
hay bases de reptiles en ninguna parte. Esto se ha ido por completo. Lo único que queda es el 
Cabal. En realidad son extraterrestres, que han invadido este planeta hace muchas vidas, y 
siguen reencarnando en los mismos puestos de poder. Aparte de eso tenemos los Arcontes no 
físicos, que también han invadido desde otros planetas y están aquí como diría fantasmas en los 



planos interdimensionales y manteniendo esta cuarentena. No hay fuerzas extraterrestres 
negativas volando en sus naves nodrizas u ovnis. Eso se ha ido.
 
R: Eso es genial de escuchar. Ahora, ¿también estás de acuerdo con algunas de las noticias que 
están saliendo de que hay diferentes facciones ET por continente en el planeta?
 
C: En la Cábala sí. Tienes la facción de Rothschild, que es Orión, diría las fuerzas de Orión. 
Tienes la facción Rockefeller, que es más Draconiana y tienes la facción Jesuita, que es una 
mezcla de Andromedanos y Reptilianos.
 
C: Y básicamente tienen su sede en varias partes del mundo, ¿es lo que estás diciendo?
 
C: ¡Ah, sí! Los Rothschild controlan principalmente Europa y están los Rockefeller, que 
controlan principalmente los Estados Unidos, y los jesuitas para el resto del mundo.
 
R: Está bien. En tu estimación, ¿cuántas naves crees que están realmente rodeando el planeta 
Tierra en este momento?
 
C: Oh, hay millones y millones pero están encubiertos. No son visibles. Tienen una membrana de
protección especial, que evita que la Cábala los detecte.
 
R: Ya veo.
 
C: Pero están en todas partes alrededor del planeta. Enormes naves nodrizas.
 
R: Noté en su blog que había mencionado que no debía preocuparse por estos cambios 
climáticos severos que han estado ocurriendo, especialmente, vaya, mire la costa este en este 
momento. Mencionabas que no tenemos nada de qué preocuparnos porque supongo que las 
fuerzas galácticas han podido amortiguar el impacto en el planeta.
 
C: Exacto, porque se suponía que esto empeoraría mucho. Hay fuerzas benévolas que lo están 
haciendo mucho más fácil en comparación con lo que podría haber sucedido en este planeta.
 
R: Está bien. En cuanto a un cambio de polos, que hemos leído, tiene que tener lugar, ¿estás de 
acuerdo en que eso también es un reflejo del cambio de polos dentro de nuestro circuito 
cerebral?
 
C: En realidad, hay dos aspectos en esto. El primero es el cambio de polos magnéticos, que está 
ocurriendo. Está ocurriendo una inversión magnética. El otro en el que la gente está pensando 
más es el cambio de polos del eje físico. Sobre el segundo, no tengo permitido dar ninguna 
información en este momento. Pero nada drástico sucederá este año.
 
R: Gracias por ese mensaje. Espero que todos escuchen eso.
 
C: Ah, sí.
 



R: Para aquellos que deciden quedarse con el planeta y toman la decisión consciente de que 
quieren ascender, ¿no sería también esencial y beneficioso, porque usted ha llamado a los días 
mundiales de meditación y ese tipo de cosas, pero Además, ¿no sería igual de sencillo para cada
uno de nosotros llegar a un decreto y todos decimos este decreto cada mañana cuando nos 
levantamos? Para aquellos que dudan en meditar, creen que no tienen el tiempo o no creen que 
pueden conectarse, o ese tipo de cosas. ¿Qué opinas de esa idea?
 
C: Bueno, justo en este momento en el que no estamos liberados, diría que el enfoque principal 
es continuar con las meditaciones masivas semanales, al menos una vez por semana. Algunos 
querrán hacerlo más, pueden hacerlo más. Pero yo diría cada domingo para llegar a la masa 
crítica. Porque lo que está pasando es que tuvimos tres meditaciones fuertes en mayo y junio. 
Teníamos esos tres portales y tuvieron mucho éxito. Muchas de esas entidades no físicas han 
sido eliminadas. Pero después de eso, todo este movimiento no ha tenido tanto éxito, no tanta 
gente está haciendo esas meditaciones semanales y por lo tanto no hay mucho progreso para 
limpiar esos Arcontes no físicos del plano astral. Así que animo a todos a unirse a este esfuerzo 
semanal porque debemos continuar hasta que todo se aclare. Y también mucha gente no 
entiende que esas meditaciones apoyan mucho. El Movimiento de Luz positivo en el plano físico 
y apoyan todo el escenario de arresto masivo, apoyan todo el movimiento de las fuerzas de la luz
porque la mente siempre está por encima de la materia. Si una masa crítica de seres humanos 
sigue visualizando y manifestando este cambio, este cambio ocurrirá antes. Si todo el mundo 
empezó a esperar, entonces no sucede. Animo a todos a unirse a esas meditaciones semanales 
porque así sucederá antes. Sucederá de una manera más… de una manera más fácil con menos 
distracciones y menos violencia y menos conflicto.
 
R: Bueno, eso es lo último porque sabemos que tiene que cambiar para que surja lo nuevo. No se
puede construir a partir de un sistema corrupto en el núcleo.
 
C: Exacto, primero tiene que irse. No podemos soñar con la ascensión y con el aterrizaje masivo
antes de que esto se haga. Esto debe hacerse primero para que podamos comenzar a crear de 
nuevo. No podemos hacer esto en el viejo sistema, dentro de la matriz. No es posible . Tenemos 
que liberar primero.
 
R: ¡Guau! Bueno, sé que todos estamos haciendo nuestro mejor esfuerzo. Así que probablemente
han oído hablar de Bill Woods y tenía curiosidad por saber cuál era su sentimiento sobre el 
marco de tiempo del 21 de diciembre , que será realmente un punto en el tiempo en el que todas 
las líneas de tiempo colapsarán y se volverán una. ¿Estás de acuerdo con eso?
 
C: En realidad, este es un punto de inflexión simbólico de todo este asunto. Es un punto de 
convergencia. No diré que todas las líneas de tiempo convergerán porque siempre puedes tener 
libre albedrío. Siempre puedes crear un cambio. Entonces este libre albedrío permanecerá. Esto 
no se borrará. Es simplemente que la conciencia estará más unificada para que las líneas de 
tiempo estén más en armonía con el propósito, que estuvo siempre presente. El propósito 
siempre estuvo aquí, pero los seres humanos tenían su libre albedrío diversificado de varias 
maneras. Así que esta es la razón por la que hay tantas líneas de tiempo. De hecho, estoy 
involucrado en un proyecto especial para sanar esas líneas de tiempo del pasado con cierta 



tecnología avanzada porque si queremos avanzar hacia el nuevo futuro, tenemos que sanar el 
pasado.
 
R: Ok, ¿así que de nuevo es algo así como una cosa kármica?
 
C: Yo no diría kármico. Yo diría que es la ley de Causa y Efecto. Las cosas que sucedieron en 
este planeta durante la historia tienen consecuencias. Entonces, por ejemplo, hubo una invasión 
de Arcontes hace 5000 años, pero nadie recuerda eso. Pero todos tienen consecuencias de esto 
en su propio campo de energía, en su propia memoria subconsciente, en sus propios patrones de
conducta. Nadie es siquiera consciente de por qué se comportan como lo hacen. Pero cuando 
limpiamos las líneas de tiempo de esos eventos, las personas pueden sanar fácilmente, las 
personas pueden tomar mejores decisiones, las personas pueden encontrar repentinamente más 
fuerza y más poder para cuidar de esta liberación.
 
R: Eso tiene sentido. Así que básicamente estamos sanando las memorias celulares en un nivel 
de conciencia de masas. ¡Eso es genial! Así que esta es una pregunta que siempre ha estado en 
el fondo de mi mente. Conoces a los Maestros Ascendidos como Saint Germain, etc. Sí. ¿Cómo 
describiría la diferencia entre ellos y estos muy Altos ET o Seres Galácticos que van a surgir?
 
C: Sí. Los Maestros Ascendidos han pasado por lo que llamarían Ascensión. Ascensión significa 
liberación completa. Significa iluminación completa. Los Maestros Ascendidos son Seres que 
han ido más allá de cualquier apego al plano físico, a las emociones a la mente. Están más allá 
de eso. Por lo tanto, diría que su conciencia ya no está sujeta a las leyes de la entropía. Están 
más allá de todo conflicto. Las razas extraterrestres positivas aún no han llegado a ese punto. 
Están cerca, pero todavía no están allí. Ellos
han armonizado completamente su intención con la Voluntad del Uno. Diría que son puro amor 
y luz. Pero todavía tienen sus cuerpos físicos. Todavía tienen sus emociones. Todavía tienen sus 
mentes. Todavía encarnan en el plano físico. No lo perciben como una ilusión. Todavía están 
sujetos hasta cierto punto a las leyes de la gravedad.
 
R: Muchas gracias por eso. Eso realmente lo aclara para mí.
 
R: Ahora también me he dado cuenta de que últimamente hay mucha conversación sobre el nivel
de la 4ª dimensión y no sobre la 5ª . Me preguntaba qué pensabas sobre eso. ¿ Estamos supuestamente
en los reinos inferiores de la 4ª dimensión ? ¿Estás de acuerdo?
 
C: La 4ª dimensión es lo que llamarás el plano astral. Es una conciencia que ha ido más allá de los 
límites del mundo físico. Es una conciencia, que es consciente de que hay más en esto que solo 
un objeto físico. Es consciente de las imágenes pero todavía está sujeto a la ilusión. Porque el 
plano astral como dije antes es un plano de ilusión. Es un plano de nuestras esperanzas, 
aspiraciones, miedos. Hay estados emocionales. La 4ª dimensión es el nivel de conciencia en el que 
todavía estamos en gran medida sujetos a esos estados.
 
R: Está bien. Así que déjame preguntarte, ¿crees que estamos en el estado despierto del 51% 
como grupo planetario?
 



C: No, por supuesto que no. Cuando la masa crítica para la población despierta es mucho 
menos del 51%. Cuando ocurra la masa crítica, habrá un avance en el planeta.
 
R: Porque eso ha estado circulando por Internet últimamente.
 
C: Ah, sí. Hay muchas ideas dando vueltas por internet. Muchos de ellos no están alineados con 
la verdad.
 
R: Está bien. Ahora, ¿cuál es su sentimiento sobre el hecho de que ha habido rumores de que 
todos y cada uno de nosotros hemos sido astillados en el transcurso de nuestras vidas? ¿Estás 
de acuerdo con eso?
 
C: ¿Puedes explicarlo un poco más?
 
R: Sabes dónde nos ha puesto el microchip los oscuros.
 
C: Sí.
 
A: ¿Estás de acuerdo en que todos todavía llevamos esos chips?
 
C: Ok, el programa de microchips estuvo activo desde la Segunda Guerra Mundial. Se llevó a 
cabo a través del programa de vacunación creado por la Organización Mundial de la Salud. 
Esos microchips se eliminaron por completo hace unos años. Así que se han ido.
R: ¡Impresionante! Guau... Dios mío.
C: Esta es una de las razones por las que la gente está empezando a despertar porque esos 
microchips fueron muy fuertes en los últimos 15 años. Después de que se fueron, tuvimos una 
explosión de conciencia en los últimos años más o menos. Esta es una de las razones.
 
R: ¡Eso es fantástico! Entonces, también había leído que una de las otras razones por las que 
nos hemos metido en esta situación en primer lugar, hace muchas lunas, muchos planetas 
enviaron sus seres del tipo de frecuencia rezagada a este planeta.
 
C: Esto sucedió hace mucho, mucho tiempo. No hace unos meses. Yo diría que el período de 
tiempo de hace 10 a 15 años. Todas esas almas que eran realmente los seres más 
subdesarrollados, los más mutados, muchos de ellos llegaron a este planeta con la última 
invasión de los Arcontes entre, diría, 1996 y 2003.
 
A: Vaya, ¿tan reciente?
 
C: Oh sí, esta fue la última invasión que sucedió.
 
R: Parte de la razón por la que estas fuerzas galácticas positivas están surgiendo, ¿es kármico?
 
C: Yo diría que a los Seres de Luz les gustaría ayudar y les gustaría curar esta última célula 
cancerosa como yo la describiría. Solo quieren que todo el organismo galáctico esté sano. Es un
proceso de sanación natural, que ocurre a través de otras galaxias.



 
R: Me sorprende que haya sido tan reciente. ¿Cuál es su sentimiento acerca de uno de los 
informes de noticias que decía que la Tierra estaba girando hacia la órbita de Urano?
 
C: Oh no, no, por supuesto que no. Como dije antes, puedes leer todo tipo de tonterías en 
Internet. Las personas que tienen un poco de mente racional y un poco de intuición pueden tener
una buena sensación sobre lo que es real y lo que no lo es.
 
R: ¿Está familiarizado con Nassim Haramein?
 
C: Sí.
 
R: Es fascinante escucharlo. En realidad, está mencionando que la Tierra tomará la posición de 
Venus, ¿estás de acuerdo con eso? y luego Marte tomará la posición de la Tierra.
 
C: No estaría de acuerdo con eso. Verás, los planetas permanecerán en sus propias órbitas. No 
habrá cambio de órbitas ni nada por el estilo. El sistema solar en el exterior se verá bastante 
parecido. Diré que habrá algunos cambios, pero esos cambios serán más a escala subatómica. 
Habrá algunos cambios en la estructura de las partículas subatómicas. Pero la órbita general 
de los planetas se mantendrá igual.
 
R: Está bien, porque sabes de lo que estoy hablando. En realidad, habla de que la órbita va en 
forma horizontal. Siempre lo vemos desde este plano muy plano como lo enseñaron en la 
escuela.
 
C: Sí, sí.
 
R: Pensé que eso era muy interesante.
 
C: Bueno, solo diré que las órbitas seguirán siendo las mismas.
 
R: Ahora, ¿cuál es su percepción del significado detrás de los 144.000 elegidos?
 
C: Esta es la masa crítica. Hay una cierta ecuación que determina la masa crítica dentro de la 
población humana. En este momento yo diría que estamos en 119.000 pero como la raza 
humana no es 100% efectiva en su conciencia, la verdadera masa crítica, no solo la simbólica, 
es de 144.000. Este número simbólico fue conocido en las escuelas de misterios durante los 
últimos 2500 años.
 
R: ¿Cree que esos 144.000 esencialmente ascenderán a una posición de Maestros Ascendidos y 
los Maestros Ascendidos ascenderán a otra misión diferente ellos mismos?
 
C: OK, no tengo permitido comentar sobre esto porque es parte del plan de ascensión.
 
A: ¿Qué pasa con la clonación? ¿Hablaste o no de clonación en otra entrevista? No he podido 
hacer un seguimiento de todo.



 
C: Un poco, un poco sí. Puedo explicar todo sobre esto. En realidad hubo mucha clonación. El 
Cabal tenía esta tecnología, pero esta tecnología ha sido aprobada por el Movimiento de 
Resistencia. El Cabal no puede clonar a nadie en los últimos 5 años. Así que ya no hay clones de
nadie presente.
 
A: ¿Entonces todos los clones son erradicados?
 
C: Sí.
 
R: Así que sé que eso estaba causando problemas. Conocí personalmente a varios Caballeros 
Blancos y me dijeron que estaba causando muchos estragos. Esto fue a finales de los 90 y 
principios de los 2000.
 
C: Ah, sí, hubo un problema en un momento determinado, pero se ha solucionado por completo.
 
R: Está bien. ¿Otra entrevista anterior suya mencionaba que muchas personas del Planeta X 
viven bajo tierra y han revigorizado el Movimiento de Resistencia en los últimos 12-13 años?
 
C: Sí, en realidad el Movimiento de Resistencia estaba bastante debilitado por el constante 
ataque de la Cábala en el período de tiempo alrededor del '96 al '99, ese período de tiempo. Y 
luego llegaron los refuerzos del Planeta X y ahora son muy fuertes, muy fuertes.
 
A; ¿Se le permite hablar de lo que pasó exactamente entre el 96 y el 99? Usted ha hecho 
referencia a él varias veces ahora.
 
C: Oh, sí, había una guerra muy fuerte bajo tierra, en túneles subterráneos. El Cabal era mucho
más fuerte entonces. Tenían muchos seres infiltrados de otros sistemas estelares. Tenían 
alrededor de 10 a 20 millones de sus representantes en sus bases clandestinas. Todo esto se ha 
aclarado en esas batallas clandestinas.
 
R: Está bien. Entonces, ¿sientes que en este momento nuestra situación con las bases 
subterráneas está completamente terminada? ¿Ni siquiera tenemos que preocuparnos por eso?
 
C: Yo diría que sí, pero hay algunos casos raros. Por ejemplo, el cabal todavía tiene bajo su 
control algunos niveles superiores de algunas de las bases militares. Allí no tienen personal. Allí
no hay reptilianos ni nada por el estilo. Solo hay una base militar normal y nada muy extraño o 
sin armas avanzadas. Nada de esa naturaleza.
 
R: Eso es muy interesante. A principios de los 90, yo trabajaba junto a los militares. Recuerdo 
tan específicamente que cerraron un montón de bases, pero cuando pasabas por ahí podías ver 
que todavía estaban operando.
 
C: No los cerraron. Simplemente se infiltraron. Las propias bases todavía existían y en realidad 
se ampliaron. Las fuerzas extraterrestres más siniestras estaban tomando el control de esas 
bases a principios de los años 90/s.



 
R: Eso es lo que pensé. Gracias por esa confirmación. Ahora también dijo que la facción 
sionista está subordinada a la facción jesuita. ¿Puedes explicar eso un poco?
 
C: Esto es bastante complejo. Lo explicaré. Es como un simbionte, los Rothschild y los jesuitas. 
Ambos se necesitan y ambos se controlan mutuamente. En algunos aspectos los jesuitas son 
superiores. En muchos aspectos, los jesuitas son superiores a los Rothschild, pero también los 
necesitan, por lo que existe una especie de equilibrio dinámico entre ellos. Los jesuitas son muy 
buenos en psicología y muy buenos en el control de la gente. Los Rothchild son muy buenos 
creando dinero y usándolo como mecanismo de control. Entonces, si quieren controlar el 
planeta, se necesitan mutuamente. Pero también se odian entre sí, así que tienen que encontrar 
una manera de... cooperan de una manera que es bastante destructiva.
 
R: Bueno, parece que el Vaticano está bajo fuego desde todos los ángulos diferentes. ¿Hay algo 
nuevo que agregar con respecto a lo que está pasando con el Vaticano?
 
C: Ok, diré que lo que sucede en público es menos del 1% de lo que realmente estaba 
sucediendo en el Vaticano. ¿Cuándo el verdadero? aparece la gente se sorprenderá.
 
R: ¡Eso es fantástico! ¿Está de acuerdo en que el Papa fue trasladado fuera de la propiedad del 
Vaticano?
 
C: Yo no diría eso.
 
R: Eso ha estado circulando por varios canales de noticias. Aparentemente hubo alguien que fue
arrestado y eso fue algo importante. De todos modos, volviendo a la normalidad. ¿Hay alguna 
noticia nueva hoy en cuanto a lo que está pasando con el lapso de tiempo desde que todos nos 
estábamos preparando para pensar que podría haber arrestos masivos o una especie de 
erradicación masiva de estos miembros de Dark Cabal?
 
C: Ok, veré que esto suceda. Esto no es que no vaya a suceder, pero aún no recibí ninguna 
confirmación de la Luz verde. Así que no puedo darte ninguna garantía de que algo suceda 
mañana. Esto depende de Drake y sus contactos. No tengo… mis contactos no son tan fuertes en 
el grupo militar positivo. Hay más en los otros lugares. Como en las agencias de economía y 
alfabeto. No tengo conexiones directas con esas personas dentro del ejército positivo y las 
conexiones que tengo no dieron ninguna confirmación de la Luz Verde.
 
R: Sí, aparentemente eso causó muchos estragos.
 
C: Diré que cuando realmente se emita la Luz Verde, en un período de tiempo de 24 horas 
después de eso, nadie tendrá más dudas porque cuando esto realmente suceda, estará en todas 
partes.
 
R: Y esto no es algo que va a ser ampliamente conocido por personas como tú... ¿no es cierto 
que en última instancia estás esperando una señal de la Fuente misma?
 



C: En realidad, el plan ideal será como si hubiera una señal de La Fuente a través de los 
Pleyadianos, a través del Movimiento de Resistencia, y luego a través del Movimiento de 
Resistencia hacia arriba en la superficie que contactaría a la gente de las Fuerzas Armadas 
Positivas y luego a los Verdes. Se emitiría luz. Pero aquí en la superficie del planeta tenemos 
personas con libre albedrío que no son perfectas. Esta es la imagen ideal. Cómo sucederá, no lo 
sé. Porque hemos aprendido últimamente que tratar con la población humana no es tan fácil. 
Incluso las Fuerzas Armadas Positivas tienen sus propios problemas y sus propios conflictos, 
por lo que no es fácil guiar a esas personas. Uno de los operativos del Movimiento de 
Resistencia que está dentro del ejército positivo obtiene información de algunas personas que se 
comunican con Drake. Esto es lo único que sé sobre esto. Y la información que obtuve es que las
Fuerzas Armadas Positivas no son un grupo unificado. Hay algunas facciones, gente a la que le 
gustaría hacer esto y gente a la que le gustaría hacer aquello. No está completamente 
armonizado.
 
R: Y muchos egos involucrados desafortunadamente.
 
C: Exacto, también, sí. Mucho de eso en todas partes. Esta es una de las razones de tantos 
retrasos en este planeta. En realidad, el Movimiento de Resistencia tuvo algunos problemas con 
la Sociedad del Dragón Blanco a principios de este año. Hubo algunas negociaciones y pronto 
se descubrió que a algunas personas dentro de la Sociedad del Dragón Blanco les gustaría 
obtener el dinero para ellos mismos. No estoy hablando de este grupo como un todo, pero hay 
ciertos individuos dentro de ese grupo con esa motivación.
 
R: ¿No estamos realmente en un punto en el que hemos dado tantos pasos, hemos logrado tanto 
en la eliminación de la oscuridad en el planeta? Realmente hay muy poco con lo que puedan 
salirse con la suya sin que The Light esté al tanto de sus travesuras.
 
C: Eso es verdad. Esta es exactamente la razón por la que es tan importante dar la información. 
¿Por qué estoy divulgando información clasificada? Es porque la gente necesita saber. Ahora es
el momento en que todos debemos tomar decisiones. Me dan instrucciones exactas de qué decir y
qué no decir. Y se me permite decir mucho más de lo que se me permitía decir incluso hace unos 
años.
 
R: Sí, oh sí. Definitivamente me di cuenta de eso. Me quedé impresionado cuando escuché tu 
entrevista. De hecho, estaba muy emocionado porque, en primer lugar, se siente más cerca. En 
segundo lugar, usando tu intuición, sabes que están sucediendo cosas que no han bajado ni 
siquiera hace un par de años. Algunas cosas asombrosas monstruosas. Ni siquiera verías el 
informe de los medios sobre algunas de las cosas sobre las que están informando.
 
C: Esto se debe principalmente al Movimiento Occupy. El Movimiento Occupy ha hecho un muy 
buen trabajo al despertar a la población promedio de lo que está pasando dentro del sistema 
bancario. Así que esta es una buena base para lo que estamos haciendo ahora. Todo se 
acumulará hasta un cierto punto donde ocurrirá el avance.
 
R: Te muestra que cuando todos nos alineamos por una causa común, somos el poder en este 
planeta.



 
C: Sí.
 
R: Entonces, ¿también mencionó que habría individuos seleccionados contactados por el P en el
momento de los aterrizajes masivos?
 
C: Serán contactados antes de los aterrizajes masivos, después del Evento. Los P's comenzarán 
el programa de contactar a ciertos individuos en ciertos grupos y luego esos grupos irán a los 
medios de comunicación y presentarán evidencia a los medios de comunicación. Esto preparará 
a la humanidad para la realidad de la vida extraterrestre porque la gente tendrá pruebas físicas.
Y luego más y más de esas personas se volverán visibles después del punto en que la humanidad 
esté lista para los aterrizajes masivos. Antes de que ocurran los aterrizajes masivos, habrá un 
contacto diplomático oficial entre los representantes de la raza P y los representantes de la raza 
humana. Esto debe suceder antes de los aterrizajes masivos. Entonces los seres humanos podrán
votar. ¿Quieres que esto suceda o no? Es una decisión de libre albedrío.
 
R: Eso es lo que te iba a preguntar. Porque también habías dicho si la humanidad aceptaba 
estos aterrizajes masivos. Eso me puso nervioso por aquellos que están por ahí que no lo saben.
 
C: En ese momento se darán cuenta porque los medios de comunicación estarán hablando de 
eso. Cuando los medios de comunicación estén libres del control de los Rothschild, informarán 
cosas que realmente están sucediendo. Informarán sobre esos extraterrestres, informarán sobre 
la evidencia. Informarán sobre la energía libre. Los dispositivos se informarán en la televisión. 
Podrás ir a comprar uno.
 
R: Ahora, estos individuos seleccionados, ¿son estas personas que ya están en lugares altos, que
pueden hacer el trabajo y ponerlo en marcha?
 
C: Las personas que están calificadas no entraré en detalles. Esto todavía está clasificado. Pero 
después del Evento podré dar más información y consejos al respecto.
 
R: Ahora la pregunta sobre el proceso de ascensión, donde usted mencionó y se ha dicho que 
obviamente es un proceso. Y el proceso de todos es diferente. Procesamos el despojo de los 
cuerpos emocional/mental de manera diferente. ¿Hay una línea de tiempo muerto para terminar 
ese proceso de ascensión?
 
C: No voy a comentar sobre esto.
 
R: Lo siento por eso.
 
C: Está bien. Pero tu ves. Lo explicaré. Hay Arcontes en el plano astral que estarían felices de 
escuchar esta información y comenzarían a bloquear a todos aún más. Así que no les daré esta 
información.
 
R: Bien, eso tiene sentido. Y también dijiste que el cabal necesita mil millones de dólares solo 
para manejar las cosas.



 
C: Aún más.
 
R: Ahhhh, incluso más. DE ACUERDO. ¿Somos conscientes de cómo se ven afectados 
financieramente con todas estas demandas? Leí el otro día que el dinero simplemente 
desapareció de muchas de sus arcas electrónicamente. ¿Puedes comentar sobre eso?
 
C: ¡Ay, sí!. Creo que hubo una operación muy exitosa la semana pasada, a principios de la 
semana pasada para hacer una prueba para ver cómo el Movimiento de Resistencia puede 
entrar en el sistema y jugar un poco con sus finanzas. Fue una operación muy exitosa. Nadie 
pudo rastrear de dónde provino el ciberataque. No tenían idea. Estaban confundidos. La Cábala
estaba confundida. No tenían idea de adónde iba el dinero. De hecho, fue robado de las cuentas 
de los ricos que forman parte de la Cábala y de los bancos.
 
R: Wow, eso es increíble. Cobra, eso es increíble.,
 
C: Sí, esto es solo un ejercicio de entrenamiento. Cuando ocurra el reinicio real, esto será 
mucho, mucho más generalizado y, de hecho, desactivará el sistema. Porque cuando ocurra el 
arresto, la Cábala debe quedar privada de todo su dinero.
 
C: Ahora también mencionaste que una de sus mayores preocupaciones es el Síndrome de 
Estocolmo. ¿Hay formas de ir más allá de eso? ¿Estamos bastante atascados con lo que tenemos
y hasta el momento en que ocurran los aterrizajes masivos habría acceso a las cámaras de 
curación?
 
C: Oh, sí, hay maneras de ir más allá de eso. El momento crítico es antes de que ocurran los 
arrestos y no en el momento de los aterrizajes masivos. Porque cuando volvamos a los medios 
de comunicación, los seres humanos empezarán a cooperar. Serán desprogramados. El lavado 
de cerebro se eliminará de forma muy rápida y eficaz. Porque cuando a cada ser humano se le 
presenten los hechos reales, rápidamente se darán cuenta de lo que está pasando. Cuando 
obtendrán la evidencia, la prueba. No solo las palabras, la prueba, cuando vean a los 
principales líderes de el cabal arrestados y presenten la evidencia de sus actos de sus acciones, 
cuando vean un dispositivo de energía libre en funcionamiento, cuando vean artefactos de la 
Atlántida, cosas de esa naturaleza. , los seres humanos comenzarán a creer.
 
R: Sí, no podrán disputarlo.
 
C: Exacto.
 
R: Veo que es desafortunado porque he visto mucho del divide y vencerás que la Oscuridad ha 
estado orquestando entre la comunidad espiritual. Realmente espero que podamos dar un paso 
atrás y mantener la neutralidad y ver esto desde el punto de vista de un observador.
 
C: Oh, sí, es muy importante en este momento no involucrarse en el drama que el cabal está 
mejorando artificialmente.
 



R: Correcto, correcto. Una vez que hagamos eso, estaremos justo en su campamento 
nuevamente.
 
R: Bueno, creo que quería terminar con alguna actualización, o algo de lo que le gustaría 
hablar sobre el futuro que tenemos que ver y esperar. ¿Algo en ese sentido?
 
C: Solo me gustaría decir que no se preocupe tanto cuando esto va a suceder. Porque cuando te 
involucras activamente en hacer que suceda, no tienes más tiempo para pensar en esto. Tu tan 
en la acción, que te está pasando todos los días. Te vuelves parte de esto. Creo que este es mi 
mensaje principal para todos hoy.
 
R: Y solo para poder compartir lo que me pasó justo antes de llamar contigo, Cobra, esto es lo 
que me dijeron:
 
Aunque has estado acostumbrado a que la Oscuridad ejecute los programas en el planeta, es 
bueno usar el discernimiento, sin embargo, todo lo que te pedimos que pienses es en la 
sospecha. ¿Qué está logrando? ¿Está apoyando el movimiento positivo hacia adelante para 
que la luz sea victoriosa? Sólo escucha con mentalidad de neutralidad.
 
C: La sospecha es una reacción emocional. No es un discernimiento real de la mente. Cuando la
mente recopila información, cuando la mente procesa la información, tiene que ir más allá de la 
reacción emocional de sospecha o atracción hacia cierta información. Simplemente te presentan
los hechos y en la claridad de esos hechos simplemente comienzas a saber la verdad. Y no tienes
necesidad de dudar o sospechar porque solo hay reacciones. Simplemente ves la realidad tal 
como es.
 
R: Exacto, exactamente
 
C: No puedo agradecerles lo suficiente por ser un faro de positividad y Luz. Espero futuras 
entrevistas con usted. Realmente espero que esto haya aclarado las preguntas que mis 
compañeros trabajadores espirituales de la Luz han discutido muchas veces. Espero que todos 
hayan disfrutado esta entrevista de hoy. Que todos tengan un maravilloso, próspero, feliz y 
pacífico día.
 
C: muchas gracias
 
Un gracias.

MG: Nos sentimos muy honrados de tener esta conversación contigo.
 

cobra: gracias
 

MG: Te agradecemos por venir y pasar estos momentos con nosotros. 
Para nosotros, Andrea y yo nunca antes habíamos hecho la parte de la entrevista, así que
esta es la primera vez para nosotros. Lo que hemos hecho en los últimos días es recopilar



algunas preguntas de todos nuestros lectores, y también de nosotros mismos, que sentimos
que sería el mejor servicio en este momento.

 
Cobra: Está bien.

 
MG: Y seguro que sabes lo que representamos, ¿verdad Cobra?

cobra: si
 

MG: Realmente sentimos que también estás en la misma página que nosotros.
Cobra: Sí, sí, por supuesto.

 
MG: Y queremos que sepa que lo apoyaremos en todo lo que 

podamos en lo que respecta a Galactic Free Press y nuestra organización sin fines de lucro.
Así que siéntase cómodo en cualquier momento para conectarse con nosotros. Sentimos y
sabemos que estamos siendo ejemplos de verdad, unidad y amor incondicional, que es un

nuevo paradigma.
 

Cobra: Vale, muy bien. Gracias.
 

MG: Y te amamos incondicionalmente.
 

Andrea: Sí.
 

Cobra: Es bueno escuchar eso.
 

MG: Ok, entonces, una de las primeras preguntas que tuvimos fue que todos tenían 
curiosidad sobre tu propia experiencia de despertar.

 
Cobra: En realidad no es fácil hablar de eso porque siempre estuve al tanto 

de ciertas cosas. Siempre fui consciente de que [(¿venía)?] de un planeta y que estaba en
una misión muy importante. No estaba completamente consciente de lo que sería esa misión,

pero después tuve mi experiencia de contacto con los Pleyadianos.
 

MG: ¿Hubo ciertas experiencias, experimentaste 
eventos sincrónicos?

 
Cobra: Sí, tuve muchas de esas llamadas experiencias espirituales, pero diría que 

la experiencia principal para mí fue el contacto físico con la raza Pleyadiana porque eso es
algo que no puedes olvidar.

 
M.G.: Exacto.

 
Cobra: Puedes olvidar mentalmente, pero el cuerpo recuerda. Y en 

algún nivel recuerdas, no puedes olvidar por completo. Ya no puedes ajustarte a este [ver
audio] que está sucediendo en este mundo tridimensional. No puedes ajustar completamente

la matriz, no es posible. Tú siempre... como se presentó en la película Matrix, no eres parte
de la ecuación, creaste un problema para los creadores de Matrix. Hay una cierta conciencia

que va más allá del espacio y el tiempo, que no se puede olvidar.
 



MG: Ok, entonces estás diciendo eso, tal vez te estoy malinterpretando en este momento 
, pero lo que escuché y lo que entendí es que es imposible funcionar en frecuencias 5D en un

3D.
 

Cobra: Bueno, es una frecuencia totalmente diferente cuando pruebas 
esta vida de 5ª dimensión, no es tan fácil adaptarse a la vida normal. Así que necesitas algo
seguro, yo diría que tienes que procesar para ajustar porque son frecuencias muy diferentes

y reunirlas lleva tiempo.
 

MG: Bueno, sé que una parte de tu camino fue en el 
Movimiento de Resistencia, en la clandestinidad, con la Tierra interior.

 
Cobra: Sí... Estoy perdiendo la voz. No puedo escuchar bien.

 
M.G.: Andrea?

 
Andrea: Sí, puedo escucharte desde este extremo. Supongo que la pregunta era sobre 

el Movimiento de Resistencia, cierto, ¿puedes oírme Cobra?
 

Cobra: No puedo escuchar bien, solo escucho algunas palabras.
 

Andrea: Oh, no está funcionando muy bien.
 

MG: Te preguntábamos sobre tu experiencia con el 
Movimiento de Resistencia.

 
Cobra: Sí, así es. También tuve experiencia con el 

Movimiento de Resistencia y esa experiencia me dio la comprensión de todas las tecnologías
[ver audio] a este planeta y sobre muchas conexiones extraterrestres que están por suceder

pronto. Y también cuando tuve esta experiencia y estuve en contacto con un nombre en
clave Michael. Su nombre real no es Michael, pero su nombre en clave era y en realidad

estaba hablando de un plan para El Evento. Estaba hablando de una versión temprana del
plan en ese momento. Lo sabía y lo esperaba. Aproximadamente a los 10 años, recibí

información de que se suponía que sucedería en abril de 2012 y, obviamente, no sucedió en
2012, pero el plan original se inició antes de esa fecha.

 
MG: Ok, ¿todavía sientes que The Event ocurrirá este año?

 
Cobra: No daría conjeturas de tiempo en este punto, por muchas 

razones. Una de las razones es que estamos en un momento muy crítico, cuando/muchas
cosas pueden pasar, y no quisiera [¿poner en peligro?] Los Eventos discutiendo un marco
de tiempo determinado. Diría que ahora nos estamos acercando lentamente a la segunda

ventana de oportunidad. que comienza el 21 de octubre y termina el 21 de diciembre y es un
muy buen momento para hacerlo. Si lo logramos o no, depende de nosotros. Fue una
decisión de grupo, un libre albedrío de grupo que todos [ver audio], pero es decisivo.

 
MG: Tenemos 3 días a la semana en los que nos reunimos con seres que están 

despertando y de hecho estamos poniendo [ver audio] cada uno de nosotros está
participando plenamente en el nuevo paradigma. Así que juntos tenemos de 50 a 100

personas que se unen a nosotros cada vez para estos. Y también las estamos haciendo
coincidir con tus meditaciones sobre el [ver audio].



 
Cobra: Está bien.

 
MG: Así que realmente sentimos que esta energía grupal está ayudando mucho a 
impulsar realmente esta segunda ventana de oportunidad hacia la manifestación.

 
Cobra: No escuché la última oración.

 
MG: Estamos asistiendo a la energía en la manifestación de la segunda 

oportunidad.
 

Cobra: Sí, está bien.
 

MG: Lo que compartimos contigo fue que durante los últimos 6 a 8 
meses, desarrollamos un grupo central de seres que están ayudando en esta energía y nos
reunimos 3 veces por semana o más a veces y hay entre 40 y más de 100 personas. Y todos

nos reunimos en la conciencia de unidad para ayudar al movimiento de energía para las
manifestaciones de esta segunda ventana.

 
Cobra: Vale, muy bien.

 
MG: Así que definitivamente hay movimiento, energéticamente hablando.

 
cobra: si

 
Cobra: Entonces, lo que estamos tratando de alcanzar es una masa crítica de 144,000 

seres que tomen esa decisión el 21 de octubre, sería genial.
 

M.G.: Sí.
 

Cobra: Alrededor del planeta. Gracias por eso. Así que es algo muy bueno.
 

M.G.: Exacto.
Y sus conferencias que están saliendo, están comenzando sus 

conferencias, ¿es el próximo mes?
 

Cobra: Sí, pero el primero llegará en una semana y 
media en Torino, Italia, y luego tendremos más el próximo mes en los Estados Unidos.

 
M.G.: Está bien. (¡HOONK!) Tenemos un tren. (¡HOONK!) Resulta que vivimos junto a 

un tren, Cobra.
 

Cobra: Vale, muy bien.
De hecho, animaría a todos a participar en esas 

conferencias. Liberaré información. Hay ciertas cosas que no puedo decir porque tengo que
explicar las cosas en un contexto más profundo y no es posible explicar las cosas con tanta
profundidad en un blog. También esas conferencias serán fuertes eventos energéticos que

ayudarán en la transformación de la conciencia.
Y algunas de esas conferencias están en ciertos puntos de vórtice 

y algunas de ellas ocurrirán en fechas muy especiales. Así que todo esto en una



combinación en el esfuerzo de ayudar también en esta ventana de oportunidad, esa es la
razón por la que puse esas fechas en ese marco de tiempo.

 
M.G.: Está bien.

 
Andrea: ¿Te gustaría compartir algo sobre eso?

Cobra: ¿Serías más específico?
 

Andrea: Dijiste que en la conferencia profundizarás en 
cierta información y me preguntaba si te gustaría 

hablar un poco sobre eso ahora para ayudar a las personas a entender de lo que 
vas a hablar en tus conferencias.

 
Cobra: Bueno, lo primero de lo que puedo hablar con más detalle es el plan. 

El plan es una cosa multidimensional y no es fácil describir el plan y toda la causa y efecto,
linajes dentro del plan en un breve texto dentro de un blog. Así que tengo que tomarme más
tiempo y dedicaré algo de tiempo dentro de las conferencias para explicar más sobre el plan.

Entonces la gente comenzará a entender quién o por qué todos esos retrasos y por qué es
imposible producir una fecha y todas esas cosas. Y la gente realmente comenzará a sentir y

será capaz de adivinar con un poco más de precisión, no de predecir, sino de tener una
cierta sensación acerca de lo que traerá el futuro.

 
Mientras que en la secuencia de eventos, cuál viene primero y 

cuál viene segundo, qué condiciones deben cumplirse para que sucedan ciertas cosas
porque hay condiciones. Hay condiciones para El Evento, hay condiciones para el primer

contacto, hay condiciones para la distribución masiva de energía libre, hay condiciones para
un nuevo sistema financiero y si las personas no pueden por sí mismas observar esas
señales, podrán hacer ellos podrán ampliar su propia comprensión de cómo y por qué

suceden las cosas. Pero esta es una de las cosas que ampliaré durante las conferencias.
 

andrea: bueno, gracias.
 

MG: Brillante
 

Cobra: ¿Escuchaste mi respuesta?
 

MG: Sí, lo hicimos.
 

Andrea: Sí.
 

Cobra: Está bien.
 

MG: Tendré que ir y venir.
 

Andrea: Sobre lo que acabas de decir, teníamos una pregunta sobre qué tipo 
de actividades hacemos para lograr, a nivel individual y local, acelerar y facilitar la armonía

para todos. Entonces, ¿qué puede hacer todo el mundo tal como lo entiendes para traer todo
esto a la manifestación?

 
Cobra: Ok, en realidad es muy simple. Cada individuo nació en esta 

vida con un propósito determinado. Un individuo que se encarnó aquí tiene un conjunto



específico de talentos y esos talentos están aquí con el propósito de manifestarse y cada
individuo, si sigue esa guía interna y expande y entrena esos talentos, sabrá qué hacer.

Porque no es lo mismo con todos. 
Alguien es un escritor, alguien es un cantante, alguien es un 

miliciano, alguien es un científico informático, cualquiera que sea su vocación, esta es la
parte que usted hace en el plan.

Y luego diría que las fuerzas de la luz conectan a las personas en una 
red que se vuelve más y más efectiva a medida que más y más personas se unen con sus

talentos. Así que en realidad diría que tú, el trabajo que tienes, nadie más puede hacerlo en
tu lugar. Y mientras más y más personas se unan a este proceso con toda su eficiencia, más

rápido sucederán las cosas y más [ver audio]
pasará.

 
MG: Sabes, es muy interesante, Cobra, lo que compartiste, lo que hacemos, 

eso ya está en proceso, ha estado en proceso, tenemos una red hermana, llamada Earth Star
Network, que está reuniendo los talentos de todos, todo lo que sienten, cómo pueden

contribuir al bien mayor de todos. Y estamos juntando a todos en una base de datos, y luego
conectando a las personas con sus diferentes talentos y con proyectos para ayudar.

 
Cobra: Esto es algo muy bueno, esa es exactamente la idea, 

así que para hacerlo más físico, lo que estás haciendo es algo excelente. Este es un modelo
que podría copiarse y otros grupos podrían estar haciendo lo mismo. el mundo. Así que esto

puede ser algo global, así que es una muy buena idea. Tal vez puedas escribir algo al
respecto rápidamente en un blog para que otras personas puedan hacer lo mismo.

 
MG: Una idea brillante.

 
Andrea: ¿Cómo ves el nuevo 5d y cómo ves el próximo 3d que 

servirá a los que no ascienden?
 

Cobra: Ok, en realidad todo el planeta se está transformando, 
no va a haber un planeta tridimensional en el sentido antiguo. Y esos seres humanos en
cierto punto, esos seres humanos que no están alineados con la nueva frecuencia irán a

otros planetas. , pero creo que es demasiado pronto para pensar en eso en este momento.
 

MG: Así es, absolutamente correcto.
Esta es una pregunta un poco más difícil, porque hemos notado 

a lo largo de cierta información y mensajes que supongo que la mejor palabra sería
"desarmonía" entre BenjaminFulford, Drake y usted. También te han mencionado, ¿hay

alguna razón? ¿Sabes cuál es la animosidad o?
 

Cobra: Benjamin Fulford, no sé nada de él, así que no sé nada 
de eso.

 
MG: Bueno, Drake específicamente ha mencionado eso sobre ti.

 
Cobra: Sí, lo sé, lo sé. Verá en situaciones como... hubo un 

cierto artículo de desinformación sobre mí publicado por un antiguo sombrero blanco y,
como la mayoría de la gente sabe, esta persona no pertenece a la 

luz. Fue, diría, a fines de agosto cuando hice algunas 
conexiones, en realidad en ese momento me volví bastante peligroso para la cábala y

decidieron cerrarme. Así que lo que hicieron fue una campaña de desinformación que muy



probablemente organizó la CIA y puso algunos, diría, trolls en ciertos blogs que publicaban
desinformación sobre mí. Y todo esto siguió y siguió durante todo septiembre y más y más
personas se unieron a eso. Fue un ataque coordinado para cerrarme y dejar de hacer lo que

hago. Por supuesto que no dejé de hacer lo que hago, solo aprendí ciertas cosas y
aparentemente Drake creyó parte de la información errónea que recibió sobre mí, lo cual es

una sorpresa en sí mismo porque al principio tenía muy buena información e hizo muy
buenas cosas. se desconectó en el período de tiempo entre mayo y junio de este año, por lo

que no tiene buenas fuentes de inteligencia en este momento, todavía está haciendo algo
bueno, pero la información que obtiene no es exactamente correcta. Así que lo que está

diciendo sobre mí es simplemente el resultado de la información que obtuvo de esos agentes
de desinformación de alguna parte. No tengo nada en contra de Drake, no tengo nada en

contra de Fulford, ambos son buena gente haciendo cosas buenas, pero no estoy de acuerdo
con la actitud que algunas personas tienen hacia mí porque no he hecho nada malo. Estoy

trabajando por la luz, trabajando por la liberación de este planeta.
 

No estoy publicando desinformación, estoy haciendo algo que ayuda 
a las fuerzas de la luz. No digo que todo el mundo deba estar de acuerdo con lo que digo,
pero sí que debería haber un cierto nivel de respeto entre la comunidad que trabaja por la

liberación del planeta. Y un cierto nivel de apoyo, de lo contrario, todo este proceso no va a
ser tan fácil como debería ser. Y esta falta de apoyo entre las, diría yo, fuerzas de luz de la

superficie es una de las razones de los retrasos de nuestra experiencia.
 

MG: Cobra, estamos completamente de acuerdo contigo en eso. Hemos estado lidiando 
con los nuestros desde ese extremo, así que lo entendemos completamente.

 
Andrea: Sí.

 
Cobra: Sí, diría que todas aquellas personas que realmente se dedican a la 

luz han estado experimentando ataques de una forma u otra en los últimos meses. Porque
también estaba, lo que está sucediendo, hemos aumentado nuestra conectividad, lo cual fue
un resultado, o deberíamos decir conectado con la cuadratura de Urano-Plutón, fue su última
oportunidad para hacer el mayor daño posible. Y este período ahora ha terminado, así que en
realidad hicieron algún daño, pero no pudieron destruir el movimiento de liberación. Acaban
de debilitar el [ver audio]. Ahora estamos emergiendo más fuertes que nunca y esto solo nos

sirvió para aprender algunas lecciones para entender más ciertas cosas y levantarnos aún
más fuertes y victoriosos.

 
MG: Estoy completamente de acuerdo contigo. Solo ayuda, haga lo que haga, 

lo que hemos visto durante estos años, y hemos estado haciéndolo las 24 horas del día, los 7
días de la semana durante seis años, es que cuanto más intentan, solo ayuda a que la luz sea

uniforme. mucho más lejos
 

Cobra: Sí… porque aprendió una lección, y entiende más y 
tiene más sabiduría, y más conocimiento de la situación y con cada ataque las fuerzas

oscuras se revelan más. Su ideología y sus intenciones. Con cada ataque ellos se vuelven
más y más débiles y nosotros nos hacemos más y más fuertes hasta el punto del avance.

 
MG: Totalmente de acuerdo contigo

 
Cobra: Está bien.

 



MG: Hay otra pregunta, en una de tus actualizaciones recientemente 
declaraste que el primer contacto tendrá lugar en 2013 y luego tenemos a otro grupo de

seres diciendo que ocurrirá en diciembre o antes, así que, ¿cuál es tu sentimiento?
 

Cobra: Ok, como dije antes, hay una cierta secuencia de eventos que 
deben suceder primero y luego y solo entonces sucederá el primer contacto, por lo que # 1 el

primer contacto no puede suceder antes de TheEvent y, según tengo entendido, el primer
contacto es oficial. diplomático

reconocimiento entre la población de la Tierra y las razas extraterrestres. 
Y esto no puede suceder mientras la cábala esté en el poder. Porque lo harán [verificar el

audio]. Entonces, primero El Evento debe suceder, debe haber un cierto período de tiempo
de razas no negativas que utilicen la nueva sociedad antes de que el primer contacto pueda
ocurrir oficialmente. Simplemente, la curva de aprendizaje de la humanidad no es tan rápida.

No puede tener El Evento y luego El Primer Contacto en la próxima semana. Demasiado
shock para la humanidad.

La humanidad primero necesita aprender un poco sobre sí misma.
Después del Evento, necesitan ser educados, ciertas cosas deben 

suceder y luego la humanidad está lista para el Primer Contacto. Así que definitivamente no
sucederá este año. Esto podría decepcionar a alguien, pero debe comprender que cada ser

humano necesita algo de tiempo para integrar todos los cambios y la mayoría de las
personas no están preparadas para tantos impactos en tan poco tiempo. Demasiado de algo

bueno en poco tiempo es demasiado.
Cuando suceda El Evento, las personas tendrán tiempo de integrarse para 

comprender más y luego, en un período de tiempo bastante razonable, estarán listas. Y antes
del primer contacto, habrá ciertos individuos selectos que serán contactados. Esto no será

un contacto público oficial. Y aquellos individuos que fueron contactados por las razas
extraterrestres positivas, podrán traer evidencia a la humanidad, podrán traer enseñanzas y
tecnología y entendimiento que esas razas tienen. Y esto ayudará a preparar a la humanidad

para el primer contacto.
 

MG: Sabemos que la alineación galáctica es el 21 de diciembre, donde 
todo se alinea y lo que hemos compartido en nuestras actualizaciones es que 

la alineación galáctica es donde todos se mueven 
juntos hacia el momento presente del AHORA.

 
Cobra: Ok, tengo que explicar ciertas cosas sobre la alineación galáctica 

porque hay muchas afirmaciones dentro de la comunidad de trabajadores de la luz sobre la
alineación galáctica que no son ciertas. En realidad, la alineación galáctica es un proceso
que comenzó en 1975 y terminará en 2025. Es un proceso de 50 años. y la culminación de

ese proceso ya ocurrió. Y el 21 de diciembre de 2012 es una de las, yo diría, una de las
fechas clave, uno de los marcadores, no es el único paso en el proceso, por lo que no
podemos esperar que todo se transforme mágicamente en ese día porque no lo hará.

Simplemente lo hará. ser un gran paso hacia la liberación final, que es un proceso. Así que
esto es lo que entiendo y esta es la información que obtuve de los Pleyadianos y otras

fuerzas de la luz.
 

MG: Definitivamente estamos de acuerdo contigo en que es un proceso.
cobra: si Pero está bien, esperemos y veamos y todos experimentaremos

 
MG: También está surgiendo información realmente interesante sobre estos 

próximos Eclipses. Tenemos un eclipse solar y un eclipse lunar en noviembre.
 



cobra: si
 

MG: Y algunos de nuestros círculos de las cosechas han indicado que muy bien podríamos 
, desde nuestra comprensión y sentir al respecto, que noviembre podría muy bien ser el final

de la cábala para siempre.
 

Cobra: Sí es posible, cuando entramos en la ventana de oportunidad 
todo es posible. Entonces, lo que definitivamente puedo decir es que noviembre será un mes
muy interesante. Muchas posibilidades con muchos potenciales. Y nosotros, como un grupo

de campo unificado, diría que todos los trabajadores de la luz, todos aquellos que están
dedicados a la liberación del planeta, podemos hacer mucho para crear un resultado

favorable de esto. Con todas las meditaciones masivas, creamos un campo unificado que
ayuda a acelerar y armonizar esto. proceso. Y sí, diría que noviembre es el mes en que

muchas cosas son posibles. Y podría ser el momento del Evento. Pero como dije antes, no
puedo darte ninguna garantía, porque no hay garantías. Estamos viviendo en un universo de
libre albedrío y las cosas sucederán cuando la masa crítica del libre albedrío así lo decida.

MG: No estamos seguros de cuánta información tiene sobre esto, pero esta 
es una pregunta que se nos planteó, si supiera sobre algún movimiento militar que esté

ocurriendo en el Pacífico y hacia Washington DC, supongo que a medida que nos dirigimos
hacia estas elecciones aquí los Estados.

 
Cobra: He recibido muchos informes sobre movimientos militares durante los 

últimos 2 meses, y parte de ellos están relacionados con las operaciones de [ver audio].
También hay información errónea publicada en muchos foros 

y blogs sobre las guerras ET en el Pacífico. No hay más 
fuerzas ET negativas con sus tecnologías OVNI en este planeta. Se han ido y no hay más

bases reptilianas y no hay más naves espaciales reptilianas. Todo lo de esa naturaleza fue
eliminado hace bastante tiempo.

 
MG: Sí, estamos de acuerdo contigo Cobra.

 
Cobra: Entonces, ¿qué es exactamente la cábala en el plano físico y algunos, yo 

diría, de tipo arconte y con el ser humano en el plano astral y esto es lo único que queda y en
realidad estamos en un momento en el que es posible un gran avance? y sucederá tarde o

temprano.
 

MG: Es el momento de la luz, ¿verdad? A principios de este año anunciamos que 
este es el año del amor. Este es el año en que la luz pasa directamente al frente de la

humanidad y realmente sentimos que todavía está en proceso a medida que avanzamos en
espiral hacia el final del año.

 
Cobra: Estamos teniendo tiempos muy interesantes por delante. Septiembre y 

la primera parte de octubre fueron muy desafiantes, pero finalmente estamos entrando en el
momento en que las cosas se ponen más interesantes. Espero que se revele cierta

información a través de, digamos, muchos sitios web alternativos muy pronto. Hay grupos
que trabajan detrás de escena en ciertos avances y algunos de esos avances podrían

anunciarse muy pronto. No les doy ninguna garantía, pero los grupos que trabajan en ello, si
tienen éxito y cuando lo hagan, lo harán [verifique el audio].

 



Andrea: Sobre parte de la información, no sé si conoces 
la Fundación Keshe, ¿puedes darnos alguna información al respecto? Porque algunas cosas

parecen no estar muy claras al respecto.
 

Cobra: Está bien. Mi propio enfoque para esto es cuando muestren resultados, estaré 
interesado. Hay muchos grupos que afirman tener energía gratuita, hay muchos grupos que

afirman tener tecnologías, pero hasta que no haya una máquina de energía gratuita que
funcione, presentada al público de manera que pueda comprarse, no es un progreso real

desde mi perspectiva. Así que estoy esperando que anuncien algo así y luego me interesará,
antes de eso, no me interesa mucho porque como he dicho antes, hay muchos grupos que
dicen tener esta tecnología, hay muchos grupos que dicen cosas pero nada concreto. ha

salido de eso todavía. Así que esperaremos y veremos.
 

Andrea: Correcto.
 

M.G.: Está bien. Aquí hay otra pregunta que nos trajo uno 
de nuestros lectores, preguntaron: "¿Los oscuros todavía controlan las viejas líneas ley y la
rejilla del dragón serpiente o se han liberado por completo y ahora está disponible para que
todos nos conectemos en todo el planeta y fortalezcamos a Gaia y nos comuniquemos? ?

 
Cobra: Desafortunadamente, la mayor parte de esa red todavía está bajo el control de las 

fuerzas oscuras, ha habido áreas y vórtices que han sido liberados, pero aún queda mucho
trabajo por hacer. Hay muchos trabajadores de la luz trabajando en esto, pero la masa crítica
de la liberación aún no ha sucedido porque cuando esto suceda, cuando tomemos el control,

cuando la luz tome el control de la red, resultará en una mejora drástica de la frecuencia
vibratoria y la vibración del planeta. La gente se sentirá mucho más ligera y feliz en general.
Será muy visible. Será evidente para todos. Cuando la luz se apodere de la red alrededor del

planeta, puede ser algo sorprendente y fantástico y la gente no estará tan deprimida, no
estará tan preocupada y asustada, sentirá que algo ha cambiado. Será un gran cambio que

sentirán casi todos.
 

Andrea: Teníamos otra pregunta que podría estar relacionada con eso a 
nivel físico, ¿cómo ves las protestas masivas que están ocurriendo, especialmente en

Europa en este momento y si crees que estas protestas con violencia están ayudando o no a
este cambio?

 
Cobra: Esta es una espada de doble filo. En realidad, hay muchas personas 

que son genuinas en sus protestas y que de hecho están ayudando con el proceso de
liberación porque crean más conciencia sobre él, pero la mayoría de esos movimientos están

infiltrados por las fuerzas oscuras provocadores que son pagados por las fuerzas oscuras
para inculcar violencia, muchos de esos movimientos que al principio eran genuinos fueron

infiltrados y manipulados, así que yo diría que es un proceso.
 

Si miras hacia atrás hace uno o dos años, hubo un 
movimiento de ocupación que no tuvo éxito en sus objetivos, pero sí logró concienciar a la
humanidad de que somos el 99%. Ahora casi todo el mundo en el planeta sabe lo que eso

significa. Que hay un 99% de la humanidad o incluso más y un 1% o incluso menos de esos
banqueros codiciosos y corruptos. Así que este es ahora un entendimiento común entre las
mentes de la humanidad. No fue así antes del surgimiento del movimiento Occupy. Así que
esas protestas que están ocurriendo ahora están trayendo la siguiente fase. Lo que es algo

bueno.
 



Aunque las fuerzas oscuras intenten infiltrarse en ellos, no tendrán 
éxito. Al elevar la conciencia, la gente aprende y crece y su comprensión es más y más

profunda. Una persona promedio que camina por las calles en este momento comprende
mucho más acerca de la situación que hace unos años.

 
Andrea: Cierto.

 
MG: Cobra, sé que eres consciente de que todas nuestras naves en la atmósfera 

también están ayudando a verter energía ayudando a ayudar al planeta y a 
la humanidad a elevarse a las frecuencias 5D y hay mucha 

información que se quedó y voy Volviendo a la fecha del 21 de diciembre en la que solo las
frecuencias 5D podrán continuar después de 2012, ¿cuál es su opinión al respecto?

 
Cobra: Diría que el 21 de diciembre sucederá [ver audio], pero el 

mundo no cambiará mágicamente de la noche a la mañana. Será un gran salto, pero no diré
que la gente espera ascender el 21 de diciembre, esto no sucederá. La ascensión es en

realidad un proceso espiritual, es una transformación interna que debe ocurrir en el interior.
Será un proceso masivo, pero primero se deben cumplir ciertas condiciones para que no
haya una ascensión masiva el 21 de diciembre. Puedo decir eso con seguridad. Creo que

habló sobre las condiciones antes, ¿puede compartir con nosotros algunas de las
condiciones que deben ocurrir?

Sí. Entonces, ¿cuál es tu pregunta?
 

MG: ¿Cuáles son algunas de las condiciones que deben ocurrir antes de que 
se desarrollen ciertos eventos?

Cobra: Ok, solo puedo responder hasta cierto punto porque los Pleyadianos 
me han dicho que todo el plan de ascensión aún no se ha publicado por una razón muy
simple. Porque hay muchas, diría yo, fuerzas que no son de la luz en el plano astral que
están escuchando esto y si les revelara el plan ahora mismo tratarían de bloquearlo. No

podrían bloquearlo, pero podrían retrasarlo y esto no es algo que ellos quieran que suceda.
Así que hablaría sobre las primeras fases del plan, tanto como pueda. Así que #1 lo primero

es El Evento. Siendo el Evento el avance de la compresión, en realidad el avance de las
fuerzas de la luz en el planeta Tierra. Eso incluirá el plano físico y los planos no físicos. Este

es el momento de la victoria de la liberación. Y la liberación es sólo el primer paso.
 

Después de que ocurre esta liberación, entramos en cierta fase de sanación 
a nivel global, a nivel de la humanidad y a nivel personal. Sanar todo el pasado, significa

individual y colectivamente, significa equilibrar las desigualdades que estaban presentes en
el viejo sistema y creando condiciones para una sociedad justa y nueva y bajo esas

condiciones, es posible un verdadero crecimiento espiritual sin bloqueos, sin obstáculos. Y
este verdadero crecimiento espiritual estará ahí muy rápido. Y a través de este proceso de
crecimiento espiritual, con una gran cantidad de asistencia de las razas ET positivas y, en

cierto punto, los Maestros Ascendidos.
 

Se crearán las condiciones para las ascensiones masivas, habrá 
muchas, esas ascensiones masivas que sucederán serán guiadas desde arriba. Será un

proceso, será guiado desde muy por encima de los maestros ascendidos, en realidad serán
los guías de la fuente. Y si comparamos la conciencia ahora y cuando termine este proceso,

habrá una diferencia tan grande que será como el más grande [ver audio] que jamás
sucederá en el planeta. Así que lo que estamos entrando ahora está más allá de la

imaginación de la mayoría de los seres humanos, no es 



posible hablar de ello. Estamos entrando en algo realmente 
hermoso, algo que está más allá de nuestros sueños más salvajes. Cuando la oscuridad

desaparece del planeta, todo se vuelve posible, todas las posibilidades se abren ante
nosotros para crear el mundo que siempre quisimos. Y todos esos sueños y visiones y

esperanzas y aspiraciones que la gente tenía en sus vidas y especialmente ahora, no estaban
allí así como así. La gente tiene sueños, la gente tiene visiones, la gente tiene ideales, la

gente tiene aspiraciones por una razón, y la razón es el momento en el que todos estamos
entrando, porque esto se va a convertir en una realidad.

 
MG: Brillante, gracias. Completamente de acuerdo contigo. ¿ Conoces 

la información de Sheldon Nidle?
 

cobra: si
 

M.G.: Está bien. ¿Sientes que tu información está en línea con la de Sheldon 
Nidle?

 
Cobra: Ok, esa persona tuvo alguna experiencia de contacto con Sirius en su 

vida, eso abrió un canal para él, y lo que hizo, mantuvo la visión de los aterrizajes masivos
durante muchas décadas, lo cual es algo muy bueno. Y lo admiro por eso. No estaría de
acuerdo con toda la información que publicó y publica todo el tiempo, pero diría que su

visión general sobre el primer contacto y sobre los aterrizajes masivos y sobre la federación
galáctica es correcta. No todo, pero podría estar de acuerdo con la mayoría de lo que dice. Y

sí, tiene experiencia de primer contacto, puedo confirmarlo con mis propias fuentes.
 

MG: Ok, y él también habla sobre el cambio de polos y las evacuaciones, lo ha hecho 
durante años y años, nosotros también, ¿cómo te sientes acerca de esa información?

 
Cobra: No comentaré sobre la evacuación ahora, porque 

aún no es el momento. Pero diré que no ocurrirá un cambio polar en un futuro muy
inmediato. Y eso no sucederá este año. Esto es todo lo que puedo decir en este momento.

 
M.G.: Está bien. Eso es perfecto. Sin embargo, todas las cosas son posibles.

 
Cobra: Es cierto, pero como he dicho antes, se deben 

cumplir ciertas condiciones. Todavía hay leyes de la física, hay leyes de causa y efecto, y yo
diría que es extremadamente improbable que las cosas sucedan ahora mismo.

 
MG: ¿Tienes alguna conexión con Nesara o los 

fondos de prosperidad, o alguna información que puedas contar al respecto?
 

Cobra: Sí, me puse en contacto con algunos grupos que están trabajando, 
los llamaría cuentas colaterales, diría que hay una cierta cantidad de riqueza que en realidad

fue reunida por la cábala, pero en 
realidad pertenece a [ver audio] y esos grupos, algunos de ellos están 

trabajando para devolver esa riqueza a la humanidad. Ese es el propósito principal. La cábala
no quería entregar esa riqueza, pero tendrá que hacerlo de una forma u otra, y muy

probablemente, más temprano que tarde.
 

MG: Ok, ¿entonces estaría de acuerdo con nosotros en que la información es verdadera y 
precisa?



 
cobra: si

 
MG: Porque eso es lo que hemos compartido todo el tiempo.

 
Cobra: En realidad, hay oro físico, riqueza física almacenada en todo el 

planeta, parte de ella no está almacenada en la superficie del planeta, ha sido robada a la
humanidad por la cábala, pero en realidad pertenece a la humanidad y se la devolverá.

 
M.G.: Absolutamente. Y sentimos que los fondos son para traer a todos a 

la igualdad. Esa es la base.
 

Cobra: La base es sobre [ver audio]. Ahora tenemos un desequilibrio extremo 
entre los que tienen y los que no. Y este desequilibrio necesita ser sanado. Esto no sucederá

de manera que todos sean completamente [(¿equitativos?)]. Pero yo diría que todo tendrá
que estar equilibrado. Porque el equilibrio es la ley de la naturaleza. Y lo que sucederá con

[ver audio] como especie en este planeta es mantener el equilibrio. Hay muchos aspectos de
este desequilibrio y el desequilibrio financiero es sólo uno de ellos. El otro es el

desequilibrio entre los principios masculino y femenino que necesitan ser sanados. Y en
realidad el principio femenino es una de las claves de la liberación humanitaria. Así que esta
es la razón por la que estaba anunciando esas meditaciones de la Diosa. Para traer más de

los principios femeninos puros a la superficie del planeta.
 

MG: Sabes que puedo estar equivocado, pero pensé que durante una de 
las entrevistas que escuché contigo, hablaste de los Agarthianos.

 
cobra: si

 
MG: ¿Te gustaría compartir algo sobre los Agarthianos?

 
Cobra: Ok, es una larga historia, pero la haré breve. En realidad, existió 

una civilización de luz bajo la superficie del planeta durante muchos miles de años, y esta
civilización de luz fue casi aniquilada en batallas subterráneas entre las fuerzas de la luz y la

oscuridad a finales de los 90, hace unos 12 o 13 años, y como Como resultado llegaron
ciertos refuerzos que crearon un movimiento de resistencia que protegió a las fuerzas

espirituales de luz que estaban bajo tierra, y ahora está planeando liberar la superficie del
planeta. Así que las fuerzas de Agarth están realmente conectadas con 

el movimiento de resistencia y también conectadas con la 
federación galáctica y con los Maestros Ascendidos. Todo es una gran red de luz.

 
M.G.: Absolutamente. ¿ Y tenemos a los Agarthianos saliendo a la 

superficie ahora mismo?
 

Cobra: Muy pocos de ellos, pero no se revelan a 
la humanidad.

 
MG: Andrea, ¿tenías otra pregunta?

 
Andrea: Sí, muchos se preguntaban qué pensabas sobre la cábala 

y cuándo se eliminarán. ¿Qué sientes acerca de lo que debería pasarles y cómo todos
deberían tratar con ellos cuando todo salga a la superficie y cuando realmente se hayan ido?



 
Cobra: Ok, lo explicaré. Ves que la cábala no es un grupo homogéneo. 

Son diferentes personas involucradas en esto con diferentes historias con diferentes
situaciones de vida. Y cada uno de ellos en realidad merece un juicio justo. Se les darán

pruebas de lo que hicieron, tendrán que confesar y tendrán que hacer todo lo posible para
corregirlo. Aquellos que estén dispuestos a corregirlo, algunos podrán integrarse

nuevamente a la sociedad, y aquellos que no estén dispuestos a corregirlo, serán llevados al
sol central para su destrucción. No recomendaría ninguna violencia contra thecabal como

represalia, porque eso no resuelve nada.
Simplemente diría que tenemos que empezar a entender lo que 

hicieron, y hay que sacarlos de cualquier posición de poder, tienen que corregir lo que
hicieron y si no quieren o no pueden, hay que sacarlos del planeta. y necesitan ser llevados
al sol central. Y hay muchos que no están cooperando voluntariamente en las actividades de

la cábala, se vieron obligados a unirse, y aquellos en primer lugar necesitan algo de
curación. Porque en realidad hay mucha gente buena a la que obligaron a unirse y no

quisieron hacerlo [ver audio] bajo amenazas graves.
 

Así que esas personas primero necesitan algo de curación y comprensión. 
Y, por supuesto, serán muy cooperativos cuando se les dé la oportunidad de ser libres y
unirse a la luz. Diría que hay algunos que en realidad no están dispuestos a cooperar en

ningún momento, habrá algunos que se negarán a cooperar y lo más probable es que tengan
que ser desintegrados, y sus almas recibirán un nuevo ciclo de evolución.

 
MG: Hablamos un poco sobre los retrasos que han estado ocurriendo, 

pero los retrasos, sé que hablaste un poco sobre eso, creo que dijiste que era por la
humanidad, ¿es correcto?

 
Cobra: Principalmente fue por la humanidad, porque el plan original 

requería que el Evento ocurriera en abril de este año. Pero diría que algunas de las personas
clave del movimiento de liberación en la superficie del planeta cometieron algunos errores

cruciales. Debido a esos errores cruciales, El Evento no pudo salir como se planeó
originalmente. Y también se vio que si El Evento ocurría prematuramente, podría generar

muchos problemas, víctimas y la población de la superficie podría reaccionar violentamente.
Por lo tanto, los que estaban a cargo de esas cosas decidieron esperar un poco más. [(¿Y

prepararse para?)] las cosas mejor.
 

MG: Ok, entonces, ¿de qué tipo de errores estás hablando? ¿ Puedes 
darnos un general...?

 
Cobra: Digamos que no hubo suficiente cooperación entre 

los diversos grupos que supuestamente estaban trabajando por la luz y por la liberación del
planeta. Y esto se ha mostrado muy claramente en los últimos meses. Y el potencial estaba
allí [ver audio] conocido [ver audio] Así que se decidió que esto tiene que aclararse hasta
cierto punto, se necesitan hacer ciertas conexiones nuevas, también se decidió que las

fuerzas de liberación deben estar mejor preparadas, para todas las respuestas posibles de la
camarilla hacia la población en general porque la camarilla está tomando como rehén a la

población en general. Y era necesario tomar ciertas acciones para evitar cualquier represalia
de la cábala durante el proceso de liberación.

 



MG: Así que realmente lo que estoy entendiendo de eso, es que todos los 
grupos de trabajadores de la luz en lugar de reunirse en unidad, se han separado en grupos

separados.
 

Cobra: Sí, nunca hubo realmente ninguna cooperación como fuerza. No se alcanzó la masa
crítica . 

Es simplemente un reflejo de la naturaleza humana en este punto, pero si el movimiento de
liberación está tan fragmentado, no es tan fácil crear una operación coordinada a nivel

planetario, porque esto necesita ser global. No puede limitarse únicamente a los Estados
Unidos, o cualquier otro país. Tiene que ser global, por lo que no es fácil llevar a cabo una

operación global sin una masa crítica de apoyo de población en varios grupos.
 

Andrea: Oh, no sabes cuánto estamos de acuerdo con eso.
 

MG: Entonces, ¿la solución es que todos los grupos de trabajadores de la luz deben unirse 
ahora?

Cobra: Sí, estoy completamente de acuerdo con eso. Unidos saldremos 
victoriosos. Si no estamos unidos, esto puede demorar un poco más. Todavía sucederá, pero

podría tomar un poco más de tiempo.
 

Andrea: Como mencionaste los Estados Unidos, y por supuesto que están 
en primera línea, especialmente en la red, etc., ¿tienes alguna información sobre las cosas

que suceden en otros continentes como África, Asia sobre sus comunidades de trabajadores
de la luz? ?

 
Cobra: Sí, por supuesto, usted ve lo que ha sucedido en los Estados Unidos, 

un proceso similar está sucediendo en todo el mundo, simplemente no se ha inventado. El
mismo proceso cuando sucede El Evento, diría que hay gente preparada en el ejército en

Rusia, China y otros países, hay gente, hay trabajadores de la luz en todo el planeta,
trabajadores de la luz en Japón, en Malasia, en India, en Australia, en todas partes . En

América del Sur, en América Central, Rusia en todas partes. Y en realidad están pasando por
el mismo proceso. Es simplemente que esta civilización occidental, diría yo, está muy
orientada a Europa y Estados Unidos. Y la gente no está tan intrigada por lo que está

pasando en otras partes del mundo. Pero está pasando por el mismo proceso, con algunas
variaciones locales, pero todo el proceso es exactamente el mismo.

 
andrea: gracias

 
MG: Bueno, creo que esas son todas las preguntas que tenemos sobre

nuestro fin, Cobra. andrea tienes algo mas
 

Cobra: Bueno, creo que he dicho todo lo que quería 
decir. Mi mensaje principal es el mensaje de unidad en este punto, de cooperación y apoyo

entre varios grupos, varios individuos que están trabajando por la liberación del planeta, y al
hacerlo, haremos todo lo que podamos para llevar a cabo el proceso. Y si no estamos

unidos, como ya he dicho, esto llevará un poco más de tiempo. Y esta fue en realidad una de
las principales causas de los retrasos que estábamos experimentando.

 
Entonces, si las personas no quieren más demoras, deberían 

aprender a cooperar, a no juzgarse unos a otros, a apoyarse unos a otros y a trabajar en este
objetivo común. Y también al final me gustaría invitar a la gente a unirse a las conferencias y



especialmente a unirse a la meditación masiva del Día de la Decisión que se realizará muy,
muy pronto, porque si alcanzan la masa crítica, habrá un gran salto cuántico ese día. Y

entonces muchas cosas son posibles.
 
 

MG: Entonces, el mensaje principal que siento, y tenemos mucha 
información realmente buena que ha compartido con nosotros Cobra, pero creo que el tema

principal que siento de esto para todos en el planeta en este momento, especialmente
aquellos que son conscientes de lo que está pasando, es que todos necesitamos unirnos y

reunirnos, y juntos somos más fuertes, y no aislados y separados en diferentes tipos de
grupos. Y la Prensa Libre Galáctica realmente, representamos eso, y alentamos a todos a
participar y unirse a nosotros, y les damos la bienvenida, a todos los grupos diferentes.

 
Cobra: Muy bien. Muy bien. El propósito es fortalecerse unos a otros, 

no debilitarse unos a otros. Entonces, al encontrar lo bueno en cada uno, 
y apoyarlo y alentarlo, seremos más 

y más fuertes, día a día.
 

Andrea: Efectivamente.
 

MG: Sí, mucho. Muy bien, Cobra, realmente disfrutamos 
mucho esta conversación y nos encantaría que hicieras otra en algún momento.

 
Cobra: Ok, eso es posible.

 
MG: Y solo para que sepas, tienes nuestro apoyo incondicional 

en todo momento.
 

Cobra: Gracias por eso.
 

MG: Y nos esforzamos todos los días por la conciencia de unidad, para que todos se 
amen. Y eso es lo nuestro, amarse a sí mismos y amarse unos a otros.

 
cobra: si

 
MG: Y juntos salimos victoriosos.

 
Andrea: Muchas gracias.

 
Cobra: Gracias por invitarme y por la maravillosa energía que siento. 

Su grupo tiene uno muy positivo, y me alegro de que nos hayamos conectado, y
definitivamente cooperaremos en el futuro.

 
M.G.: Absolutamente. Cualquier cosa que podamos hacer por ti, y cualquier cosa 

que podamos apoyarte, el otro punto principal que quería mencionar antes de terminar esto,
es básicamente declarar tu nombre y vamos a decir que apoyamos completamente a Cobra.

Y que definitivamente es un trabajador de la luz honesto para apoyarte.
 

Cobra: Sí, gracias. Porque había tanta desinformación 
sobre mí, y realmente agradecería si pudieras decir algo al respecto en tu blog.

 



M.G.: Absolutamente, sí. Lo tenemos. Te amamos, no estoy seguro de qué hora 
es allí, donde sea que sea. Disfruta del resto de tus momentos.

Cobra: Lo haré. Muchas gracias. Ten un día maravilloso.
 

MG: Muy bien, hablaremos pronto, estamos aquí para ti si nos necesitas.

Buenas tardes a todos, hoy es 26 de enero de 2013 y pensé en hacer una pequeña entrevista 
simple con nuestro invitado, Cobra, en la luna y cualquier otra información que tenga para 
compartir, si es que tiene algo . Cobra, lo que pensé que podemos hacer hoy es discutir las 
ramificaciones de la luna. Siempre ha sido un misterio para todos. Este gran planeta enorme, no
planeta. Es el objeto más grande en nuestros cielos, pero parece ser un tema muy misterioso 
para todos. Pensé en homenaje a la luna llena en Leo, tal vez puedas darnos alguna información
al respecto.
 
Cobra (C): Está bien. En primer lugar, me gustaría decir que la luna es un objeto natural. No es
algo visual lo que algunas personas están diciendo.
 
R: OK, eso es interesante porque hay todos estos rumores; ya sea una nave espacial o un 
fragmento que fue propulsado fuera de la tierra.
 
C: Cuando se formó el sistema solar, la luna y la tierra eran parte de un cuerpo y en realidad se 
separaron y ahora son parte del mismo sistema de energía. La luna es en realidad una especie 
de lente de energía que dirige la energía femenina a este planeta.
 
R: Interesante. Esto juega un papel vital en la energía de la diosa que está cubriendo nuestro 
planeta en este momento.
 
C: Sí. Sí. Lo que estaba sucediendo en los últimos 10 años, hubo una gran purificación de la 
energía de la luna y ahora es completamente clara y pura. Ya no hay bases reptilianas. No hay 
más reptilianos. No hay nada de esa naturaleza. Es simplemente un cuerpo de luz natural puro. 
Está transmitiendo energía del puro principio femenino al planeta. Cada luna llena es un lugar 
maravilloso para conectarse con esa energía.
 
R: Interesante. Antes de que esto sucediera, ¿eran estrictamente los reptilianos los que 
dominaban la luna?
 
C: No dominaron la luna. Había algunas bases extraterrestres. Fue una influencia mixta. bases 
ET, algunas fueron positivas y otras negativas. Hubo un breve período en el que la raza reptil se
apoderó de la luna durante unos años a finales de los 90. Ahora está completamente despejado y
ahora tenemos una experiencia muy positiva allí. Allí había algunas bases pliadianas y algunas 
bases de otras civilizaciones positivas. Lo que están haciendo allí es dirigir el flujo de energía 
desde las afueras del sistema solar hacia el planeta.
 



R: Ahhh. No ves muchas imágenes o imágenes claras de la luna a través de la NASA e 
instalaciones como esa. ¿Qué están escondiendo exactamente? Además de la vida ET en otros 
lugares?
 
C: Voy a explicar. El programa Apolo fue solo la parte pública oficial del programa espacial de 
EE. UU. Incluso los astronautas del Apolo han visto y tenido contacto con vida extraterrestre 
mientras estaban en la luna. La mayor parte de eso fue censurado. Intel no pudo censurar todo. 
Parte de ella se filtró al público. Aparte de eso, la NASA también tenía un programa espacial 
secreto no oficial. Este programa espacial secreto no oficial ha logrado poner a un hombre en la
luna ya en los años 50. Ya había bases en la Luna y Marte en los años 60. Solo eran accesibles 
para la Cábala. Luego el movimiento de resistencia ha despejado esas bases a finales de los 90 y
principios de este siglo.
 
R: Bueno, eso es una gran noticia. Teniendo en cuenta lo cerca que está de nuestro planeta. 
¿Hay una civilización en toda regla allí y una ciudad en toda regla allí? Cuando dices multitud 
de bases, ¿de cuántas estamos hablando?
 
C: No tantos, unas pocas docenas. Debido a que las civilizaciones duales tienen la capacidad de
ubicar sus naves nodrizas en la órbita terrestre o donde sea que las coloquen, entonces no hay 
necesidad de que una multitud forme bases en este momento.
 
R: Está bien. ¿Es cierto que la luna fue uno de los elementos clave específicos para la cerca 
electrónica que estaba alrededor de la tierra?
 
C: En un momento determinado hubo muchos __?_ o estación de implantación. Gran parte de la
maquinaria para el velo estaba ubicada cerca de estos puntos ____ (puntos de faberaje). Eran 
puntos especiales entre la tierra y la luna donde la influencia de la gravedad entre la tierra y la 
luna era la misma. Las fuerzas de control estaban usando esos puntos especiales para controlar 
el campo de energía alrededor del planeta. Por supuesto, estos se han ido ahora.
 
R: Oh guau. Es interesante. Creo que es la primera vez que oigo hablar de eso. Gracias por eso.
Escuché y leí que estábamos extrayendo titanio y otros recursos de la luna. ¿Puedes exponer 
sobre eso?
 
C: Sí, hay muchos llamados minerales raros y metales raros en la luna. La cábala ya no tiene 
acceso a ellos. Puede encontrar en otras partes del sistema solar, metales y minerales muy raros
en grandes cantidades. Puedes encontrar grandes diamantes en el cinturón de asteroides. 
Puedes encontrar mucho oro en otras partes del sistema solar. Lo que consideramos raro en este
planeta no lo es tanto en otros lugares.
 
R: Interesante. Usted había declarado en las notas que había escrito para usted que la misión 
Apolo solo tuvo éxito una vez. ¿Solo aterrizamos en la luna una vez? Por favor, aclare.
 
C: No, no, no es cierto. (¿no?) Apolo 11 – 17 . hubo 6 misiones apolo exitosas.
 



R: Solo quería una aclaración sobre eso. Alguien había mencionado eso. Estás diciendo que los 
piladianos viven principalmente allí y lo usan como base y lo usan como civilización. ¿Hay otras
civilizaciones allí?
 
C: Hay otras civilizaciones que usan esas bases. Esas bases no son tan importantes ahora. El 
foco no es la luna sino este planeta. La mayoría de esos seres, esas innovaciones tienen la nave 
nodriza posicionada muy por encima de la órbita terrestre en esos puntos estratégicos.
 
R: Está bien. ¿Cómo recuperaron el control de la luna?
 
C: El movimiento de resistencia dentro del sistema solar avanzaba hacia el planeta. Hubo 
muchas batallas en el cinturón de asteroides, en Marte y también en la Luna y eliminaron por 
completo a todos los guerreros reptilianos y a todas las demás razas. Hubo algunas batallas 
físicas en marcha. Estos fueron hace unos 10-15 años.
 
A: ¿Fueron esas batallas físicas algo que podemos entender?
 
C: Sí, bastante similar a las guerras en este planeta todavía. Es simplemente que la cábala fue 
expulsada de esos puntos estratégicos. el cabal tuvo una fuerte influencia de Mars & the Moon a
finales de los 90 y la perdieron.
 
R: En su blog hace mucho tiempo, había tantos detalles sobre el Planeta X, allá por abril de 
2012. ¿Tiene ese tipo de información sobre la luna?
 
C: Hay tanta información sobre la luna. Todos los científicos, todos los astrónomos lo tienen 
porque está muy cerca de la tierra. Los científicos han medido la posición de la luna, la órbita 
de la luna, las características. La mayor parte de la información sobre la luna es de dominio 
público en este momento.
 
R: Está bien. Pensé que habría algo escondido de forma encubierta.
 
C: No. Eso fue en el pasado.
 
A: ¿El fragmento en la luna? Hubo algunas filtraciones de la NASA. ¿Has oído hablar de estas 
enormes torres en la luna?
 
C: Ah, sí. Había algunas fotos de ciertos objetos en la luna. Hay mucho que aún no ha sido 
revelado.
 
A: ¿Son estas bases gigantescas? ¿Qué tan grandes son?
 
C: La mayoría de las bases son bastante pequeñas. Hay algunos grandes. Ya no hay tanta 
necesidad de bases.
 
R: ¿Leí algo que la luna estaba actuando como una bola y una cadena para el planeta tierra? A 
medida que ascendemos seremos liberados de la luna. ¿Cuáles son tus pensamientos?



 
C: No. No. No es necesario. La luna está pasando por el mismo proceso de ascensión: todo el 
sistema solar también lo está como resultado de la influencia de las energías del Sol Central 
Galáctico. Se está transformando juntos.
 
R: Yo también había leído eso. Solo pensé en tirarte eso. ¿Estás de acuerdo en que esto no es 
una nave espacial gigantesca o no es un satélite?
 
C: No – Es un objeto natural.
 
A: ¿Por qué en luna llena hay más crímenes y suicidios y la gente se vuelve loca?
 
C: La Luna actúa como transmisora de las energías del principio femenino – el principio 
femenino está conectado a las emociones. Las emociones se disparan. Las emociones reprimidas
están saliendo a la superficie y la gente puede volverse un poco loca a veces.
 
R: ¿Puede darnos alguna actualización astrológica sobre la luna llena en Loe, alrededor de 
ayer a las 9:20?
 
C: Sí. Esta es la primera luna llena de este año. Es un comienzo. Conecta de Leo y Acuario. La 
tensión entre lo individual y lo colectivo. La energía de esta luna llena nos está haciendo más 
conscientes de nuestro papel activo dentro de la sociedad. El sig Acuario es el signo de la 
sociedad. Este es el primer punto gatillo de este año, que nos mostrará cómo nosotros como 
individuos podemos crear una nueva sociedad. Este es un muy buen comienzo de un nuevo año.
 
R: Me gusta eso. Un buen punto de partida. ¿Cómo te sientes acerca de cómo todo lo demás se 
está desarrollando en este momento? No he hablado contigo en un tiempo. Sólo curioso.
 
C: Lo primero fue la activación del 21 de diciembre. Este fue un hito. Muy importante porque en
realidad comenzamos un nuevo ciclo. El comienzo del nuevo ciclo es en realidad la creación del 
plan. Hay muchas cosas que suceden en segundo plano, pero casi nada se informa. Simplemente 
porque el plan está ahora en las primeras etapas de su manifestación. Lo que puede leer en la 
mayoría de los sitios web es solo información falsa. El otro lado, la camarilla, ha enviado 
muchos agentes de desinformación y han logrado infiltrarse en mucha de esta información en 
este momento. Tendremos que esperar hasta que este polvo se asiente, entonces yo y otras 
personas podremos liberar más información.
 
R: ¿Cuál es su perspectiva sobre la Confianza Pública Popular?.
 
C: Básicamente, buena gente haciendo algo bueno, pero no espero que se manifiesten cambios 
tangibles en el futuro cercano.
 
R: ¿Has oído hablar de David Wynn Miller? El es fenomenal.
 
C: Sí.
 



R: Me recuerda un poco a eso en el que se está metiendo en un idioma y una nomenclatura 
diferentes.
 
C: Perspectiva diferente e interesante de las cosas. Sí.
 
A: ¿Qué tan bien se está preparando para la conferencia de Londres? ¿Algo de qué hablar?
 
C: Hemos logrado obtener una ubicación, lo acabo de anunciar. Conferencia de Londres en mi 
blog. Me gustaría invitar a todos los que escuchen a unirse a nosotros en esta conferencia. Es un
nuevo comienzo fresco después del final del ciclo anterior y el comienzo del nuevo ciclo. Lo más 
probable es que pueda empezar a publicar información en la conferencia de Londres.
 
R: Dijiste que ibas a publicar nueva información. (Sí Sí)
Debo decir que después de asistir a su conferencia en noviembre, fue una de las mejores a las 
que he asistido. Sobre todo por la sinergia y la conexión con la gente.
 
C: Sí, la energía fue fenomenal porque mucha gente de diferentes orígenes. Juntos creamos un 
vórtice de energía muy, muy fuerte.
 
R: Sí, realmente lo hemos hecho, y estoy tratando de mantenerlo unido. Siento que el grupo 
Cobra de Laguna Beach fue un equipo tan sólido.
 
C: Debido a este éxito, estamos creando otra conferencia Laguna alrededor del 25 de mayo; 
como probablemente saben, el 25 de mayo de 2013 es una luna llena muy fuerte en Tauro, que 
será uno de los mayores avances energéticos de este año.
 
R: ¡Sí! Yo lei eso. Además, ¿qué sientes que está pasando a fines de febrero?
 
C: Nada especial a finales de febrero. Solo diré que los primeros meses del año son de 
preparación para las energías de mayo.
 
R: Está bien. Si sucede, será en algún momento de mayo, el punto de inflexión.
 
C: Este es uno de los primeros puntos de inflexión; el segundo será mucho más adelante en el 
año.
 
R: Quería hacer una actualización rápida contigo, ¿tienes alguna información que puedas 
compartir con todos, alguna información jugosa?
 
C: Estoy en una situación extraña. Estoy recibiendo mucha información jugosa, pero aún no 
tengo permiso para publicarla. Me dicen que espere hasta que sea el momento adecuado. La 
gente necesita un poco más de información, pero me dijeron que aún no es el momento. Primero,
esta situación turbia con esta información tiene que resolverse un poco. Ciertas situaciones 
tienen que ser resueltas entonces puedo liberar mucho más. La situación aún no está lista.
 



R: Lo honro. Ningún problema. ¿Qué pasa con la compresión y el hecho de que hay mucha más 
estimulación arconica?
 
C: Está bien. Básicamente están sucediendo 2 cosas. El primero es un gran éxito en las fuerzas 
de la luz en las capas exteriores entre 110 pies y 8,6 millas (sobre la tierra). Las capas 
exteriores se han purificado intensamente. La matriz se está desintegrando. Los arcontes están 
perdiendo su poder por completo allí. La parte buena de la historia. La otra parte de la historia 
es que esas entidades están corriendo asustadas y están entrando en las capas internas que 
están entre -0 y 110 pies alrededor de la tierra. Hay una compresión en esta capa. Todavía no 
ha habido un gran avance en esta capa. Esto tendrá que suceder más tarde.
 
R: Tengo que decirles que rompí esta red de arcontes donde vivo con Kundura. Y fue una 
experiencia increíble. (Muy bien) Sí, muy muy bien. Recomiendo encarecidamente que la gente 
haga eso. Puedes sentir el cambio.
 
C: Sí, he lanzado muchas herramientas sobre cómo ayudar en este proceso. Gracias por el blog.
Tenemos un grupo de “Liberación Etérica” en Facebook. Tenemos curanderos que te ayudarán.
También daré a conocer más información sobre el movimiento de la diosa espiritual ___.
 
A: Te extraño a ti ya Isis. Probablemente lo llamaré más tarde para obtener una actualización 
rápida de usted
adiós, que tengas un día maravilloso.
 
C: Muy bien. Adiós.

Alexandra : Hola a todos, buenas tardes. Hoy es martes, 26 de febrero de 2013. Habla Alexandra
Meadors de Galacticconnection.com, el centro integral de actualizaciones planetarias diarias e
información  sobre  nuestra  transición  fuera  de  Matrix  3D.  Es  muy importante  para  nosotros
expandir nuestras perspectivas y alinear nuestra conciencia cósmicamente para mantenernos al
día con los principales cambios que son característicos del final de esta era mundial. Con el fin
de continuar presentando más material que invita a la reflexión, hoy invité a mi invitado especial
Cobra a revisar una descripción general de los eventos mundiales de febrero a través de una lente
galáctica. Él y yo estaremos brindando este servicio a todos ustedes cada mes para disipar el
miedo,  aclarar  cualquier  malentendido y agregar información sobre lo que realmente sucede
detrás de los titulares diarios. Entonces, la mayoría de ustedes conoce a Cobra y la verdad detrás
de  sus  palabras,  pero  para  aquellos  que  no  lo  saben,  Cobra  es  un  verdadero  contactado
pleyadiano azul que ha estado en contacto con el subsuelo durante 35 años. La Resistencia le ha
dicho que permanezca en el anonimato, y tiene comunicaciones continuas con seres del planeta
X que ayudan al Movimiento de Resistencia. Como representante terrenal de la red Agarthan y
las Fuerzas de la Luz, se esfuerza por preparar a la humanidad para el futuro Event Horizon. Una
cosa es segura, cualquiera que escuche la información de Cobra se irá con una imagen más
concisa de cuánto nos apoyan realmente las Fuerzas de la Luz cada hora. Entonces, dicho esto,
traigamos a Cobra.

Hola Cobra, ¿cómo estás hoy?



Cobra : hola, hola a todos

Alexandra : ¿Se recuperó por completo de su Conferencia de Londres?

Cobra  :  Diría  que  la  experiencia  fue  bastante  intensa,  porque  la  energía  de  esa  ciudad  es
realmente enorme, así que ves que hay una cosa tras otra que lleva a la siguiente y todavía
estamos en el proceso de integrar todos los cambios.

Alexandra : Oh, Dios mío, entonces, ¿qué sentiste que era tan único de las energías de Londres?

Cobra  : Lo primero que noté es que la energía ha cambiado mucho en los últimos años. Ha
mejorado bastante dramáticamente,  y también hay un gran potencial  presente en ese vórtice
ahora que no estaba presente hace unos años. Lo siguiente que noté fue una presencia muy fuerte
del Movimiento de Resistencia. Mientras viajaba en el tranvía del metro de Londres, sentí una
presencia muy fuerte de agentes de la resistencia a mi alrededor y también sucedieron algunas
otras cosas.

Alexandra : Wow, esa es una gran noticia. Entonces, ¿más apoyo en esa ubicación del Globo?

Cobra : Oh, sí, mucho.

Alexandra  :  Como  te  dije  antes,  estaba  pensando  que  se  estaba  volviendo  cada  vez  más
importante para todos dar un paso atrás y revisar los principales eventos que están sucediendo
desde el 1 de febrero . Pensé que podríamos obtener su opinión sobre ellos, ya que, literalmente, hay
un  torbellino  de  información  que  nos  inunda.  Estoy  seguro  de  que  a  veces  es  realmente
abrumador para todos en todo el mundo. Creo que usted y yo definitivamente estamos en la
misma página en cuanto a enfocarnos en el progreso del planeta, mirando el lado positivo detrás
de  cada  uno  de  los  titulares.  Realmente  me  encanta  conectar  los  puntos  y  sé  que  con  sus
contactos puede brindarnos información realmente inigualable para todos nosotros. Creo que la
primera pregunta que te iba a hacer es ¿un OVNI apagó las luces en el Superbowl?

Cobra : No fue un OVNI, fue una acción coordinada por el personal de tierra de las Fuerzas de
la Luz en la superficie del planeta.

Alexandra : ahh, está bien, pero ¿entonces fue deliberado?

Cobra : Oh sí, oh sí.

Alexandra : ¿Y la intención detrás de eso?

Cobra : La intención era mostrarle a la Cábala que ya no son omnipresentes ni omnipotentes en
este planeta. Como saben, fue en el mejor momento posible para tener el mejor efecto posible
psicológicamente.

Alexandra : Absolutamente, debe haber miles de millones de personas viendo eso, ¿verdad?



Cobra : Creo que fueron unos 100 millones. Definitivamente ha creado algunas preguntas y hace
que la gente piense qué está pasando.

Alexandra  : Interesante… Bueno, bueno, uno de los titulares más importantes de este último
mes ha sido Sandy Hook. Mi primera pregunta es…. ¿Has visitado wellaware1.com? (  cobra
Respuesta : No) OK, este es un sitio, y hay bastantes otros que están comenzando a aparecer,
que revisan la  biometría  de la  cara y están demostrando de manera muy evidente que estas
víctimas de la crisis ni siquiera estaban allí cuando sucedió. , o ni siquiera existió. Algunos de
ellos en realidad tomaron los nombres de personas que ya habían fallecido, quiero decir que hay
todo tipo de información disponible en este momento. Está mostrando el hecho de que ha habido
muchas mentiras de los medios.

Entonces, parece que surgieron algunas cosas positivas del evento de Sandy Hook, por ejemplo,
hay más exposición de las drogas antidepresivas, que causan violencia y cosas así, pero tenía
curiosidad por saber cuál era su opinión al respecto. ¿Cuál fue el significado detrás de esto y qué
crees que hemos ganado desde una perspectiva galáctica?

Cobra  :  Trajo  más  conciencia  sobre  la  situación.  Es  algo  bastante  similar  que  podríamos
compararlo  con el  11 de  septiembre.  Ese  evento se  creó con intenciones  negativas,  pero el
resultado final fue una mayor conciencia, por lo que básicamente sigue el mismo patrón.

Alexandra  : ¿Cómo te sientes acerca de este levantamiento en la posesión de armas? Quiero
decir que hay mucha evidencia que muestra que la segunda enmienda se creó específicamente
para que no entreguemos tanto poder a lo que ahora sería el Cabal, y esa ciertamente no es la
respuesta al entrar en 5D. Aparentemente en Florida hay alguaciles que están prohibiendo juntos
y se niegan a permitir que el estado les quite la oportunidad de poseer armas, ¿cuál es su opinión
al respecto?

Cobra : Diría que este aumento en la posesión de armas es una respuesta psicológica humana
natural de los seres humanos que quieren ser libres. Sienten cada vez más la opresión de las
fuerzas controladoras y, por supuesto, la primera respuesta natural es defenderse. Así que es una
reacción psicológica natural, y esto continuará creciendo, y hasta el punto en que las fuerzas de
la luz positiva liberen este planeta, entonces, por supuesto, esas personas ya no necesitarán esas
armas porque serán libres y lo harán. estar a salvo.

Alexandra : Creo recordar que hace un tiempo, otro maestro muy fuerte en Internet decía que
habría un período de tiempo en el que literalmente no se dispararían tiros porque las armas no
funcionarían, ¿es correcto?

Cobra : Yo diría que en cierto momento, en cierto punto, esto es exactamente lo que sucederá.

Alexandra : Bueno, eso es bueno. También sentí que la exposición de todos los informes falsos
por parte de los medios fue otro beneficio que surgió de esto y me preguntaba qué pensabas al
respecto. ¿Nos hemos infiltrado más en los medios como una facción de la fuerza ligera, porque
parece ser una gran queja entre las personas que están leyendo la teoría de la conspiración y los
foros de la comunidad espiritual y ese tipo de cosas?



Cobra : Hay muchas capas en esto, la primera capa es el control de los medios de comunicación
que todavía está en manos de la Cábala, y hay algunas grietas en la matriz de esto, pero no
mucho todavía. Y la segunda capa está cubriendo los medios alternativos y estos son los agentes
de desinformación, a quienes se les paga para difundir desinformación en los llamados sitios web
alternativos.  Así  que  tenemos  diferentes  capas  de  control  y  yo  diría  que  una  guerra  de
información  está  ocurriendo  ahora  mismo  en  la  superficie  del  planeta.  No  hay  mucha
información real por ahí, incluso en esas vistas alternativas.

Alexandra : Eso es muy cierto, y esa es una de las razones por las que estaba tan motivada para
hacer esto contigo. La gente se ha acercado y me ha pedido que haga esto contigo también. Así
que realmente te agradezco, eres un gran servicio para la humanidad y solo quiero agradecerte
por eso.

El próximo gran tema en febrero es el meteorito ruso y ha habido muchas historias. Todo, desde
un OVNI derribado hasta... hay muchas historias diferentes sobre cuántas personas resultaron
heridas. Incluso hubo un informe de que había una especie de baba verde extraña que quedó atrás
con el meteorito... tantas historias diferentes... todas estas bolas de fuego verdes iluminando los
cielos. ¿Puedes darnos un poco de información sobre lo que crees que está pasando allí?

Cobra : Bien, sé lo que está pasando allá arriba.

Alexandra : jaja, cierto, eso es cierto ARRIBA.

Cobra : OK, sí, la Federación Galáctica ha permitido que un cuerpo natural que está en curso de
colisión con un planeta salte a través de la membrana de protección. Usualmente protegen la
superficie planetaria de cualquier impacto dañino, pero este lo dejaron pasar y el razonamiento
fue  el  despertar  de  las  masas  humanas.  Permitieron  que  este  cuerpo  natural  atravesara  la
membrana de protección y golpeara el planeta. Era un objeto natural, no era nada artificial. Su
trayectoria, su camino, no fue influenciado por un OVNI, simplemente se le permitió seguir su
curso natural. Y la razón por la que se permitió, fue porque faltaban unas horas para el paso de
otro cuerpo cósmico muy cerca de la tierra, entonces la gente empezará a pensar… eso no es
casualidad. La gente comenzará a despertar, y esto es exactamente lo que sucedió. Ahora tienen
miles,  tal  vez  incluso  millones  de  personas  mirando  hacia  el  cielo  en  busca  de  meteoros.
Tenemos reportes de todo el planeta porque la gente ahora es consciente de este fenómeno. Esas
cosas están sucediendo todo el tiempo, tienes esos meteoros muy, muy brillantes que suceden
cada pocos días en cualquier parte del planeta, pero nadie se dio cuenta de eso. Y la razón de
esto, es que la gente no era consciente de ello, pero ahora la gente es consciente de ello y lo están
notando y esto está preparando su conciencia para el primer contacto.

Y, por supuesto, hay muchos, muchos más eventos cósmicos más adelante este año y podría
hablar sobre eso más adelante. Entonces, la historia básica es que este cuerpo cósmico golpeó la
tierra, hubo alrededor de mil personas heridas, pero yo diría que la gran mayoría de esas heridas
fueron heridas superficiales que se curaron en el hospital en unas pocas horas... la gente pudo
irse. hogar. Así que no hubo tanto daño en comparación con lo que sucedió.



Alexandra  :  Es  interesante  que  digas  que  porque  estaba  hablando  con  alguien  el  otro  día,
tenemos tantos cambios terrestres locos y masivos, pero teniendo en cuenta que la pérdida de
vidas ha sido mínima.

Cobra : Sí, es verdad. Esta es la protección de las Fuerzas de la Luz, este es un ejemplo de la
demostración de su poder y lo que pueden hacer para proteger a la humanidad. Y una cosa
interesante es que este evento (meteorito) ocurrió el día del inicio de la Conferencia de Londres.
También interesante el paso del segundo asteroide en esa fecha ocurrido a minutos del inicio de
la conferencia.

Alexandra : jaja, guau, así que fue como un fuerte golpe en la puerta para ti, eh.

Cobra : Oh sí, fue una sincronicidad.

Alexandra : Entonces, ¿todo esto sobre las pruebas del arma estadounidense?

cobra : no, no

Alexandra : ¿Es todo ridículo?

Cobra  :  Es  todo  ridículo.  Verá  que  cada  evento  importante  produce  algunas  teorías  de
conspiración, algunas de ellas son correctas, la mayoría no lo son.

Alexandra : ¿Era este un meteorito original y luego los fragmentos estaban cayendo en Rusia,
Cuba, San Francisco, era ese del mismo meteorito original o eran meteoritos diferentes?

Cobra : Como dije antes, hubo un cuerpo cósmico golpeando a Rusia. Hay muchos meteoros,
meteoros muy,  muy brillantes que suceden diría  que cada pocos días.  La gente no los nota
porque no son conscientes, pero ahora la gente es más consciente.

Alexandra : Entonces esto seguirá aumentando.

Cobra : Esto seguirá aumentando, especialmente si la gente mantiene esa conciencia.

Alexandra : Eso tiene mucho sentido, ahora ¿por qué serían verdes? ¿Por qué tendrían bolas de
fuego verdes iluminando el cielo?

Cobra : No siempre es de color verde, sino que es el color verde que se produce por la fricción
entre el meteoro y las moléculas de aire en la atmósfera.

Alexandra : Wow, no sabía eso, en su mayoría los reportan como azules y verdes.

Cobra : En la mayoría de los casos son de color verde, pero también puedes tener otros colores.



Alexandra : Explícame esto también, al mismo tiempo que el meteoro golpeaba la tierra hubo un
informe de cien mil delfines frente a las costas de los Estados Unidos. ¿Cuál sería la razón de
eso?

Cobra  : Los delfines nos están enviando un mensaje muy poderoso, y ese es el mensaje del
despertar, que tiene muchas capas diferentes. Es como un recordatorio, una llamada, diría un
despertador sonando.

Alexandra : Entonces, básicamente, todo en el planeta está tratando de tocarnos en el hombro y
decirnos Hola, despierten aquí, todos estamos aquí trabajando juntos con ustedes.

Cobra : Sí, exactamente.

También tenemos otra señal de que un rayo cayó sobre la cúpula de la Catedral de San Pedro en
Roma unas horas después de la renuncia del Papa.

Alexandra : Yo también te iba a preguntar sobre eso, te me adelantaste. Bueno, qué tal esto, esto
fue asombroso, otro informe del día 19 había algunas manchas solares nuevas que tenían 6 veces el
diámetro de la Tierra, y se formaron literalmente en menos de 48 horas. Así que tenía curiosidad
por saber qué pensabas sobre eso.

Cobra : Bueno, este es un signo natural de una mayor actividad solar porque ahora estamos en el
pico  del  ciclo  de  actividad solar,  y  es  un  hecho bastante  natural.  Esto  sucede  con bastante
frecuencia cuando el sol está activo.

Alexandra : Leí en alguna parte que las manchas solares en realidad representan la psique del
correo, y los terremotos y cosas así representan la psique femenina, ¿es eso cierto?

Cobra  :  Bueno,  esta  es  solo una forma de explicar  el  simbolismo de estas  estructuras.  Las
manchas solares son áreas en la superficie del sol que en realidad son un poco más frías. En
realidad  son  puertas  hiperdimensionales,  por  las  cuales  ciertas  naves  espaciales  llegarían  y
tecnológicamente  entrarían  hacia  el  centro  del  sol  para  luego  teletransportarse  a  través  del
agujero de gusano a otras dimensiones y a otras partes del Universo.

Alexandra : Sabes, cuando leí eso, me sorprendió.

Cobra : Sí, tienes que tener una tecnología realmente increíble para hacer eso.

Alejandra : Sí, increíble. Y aparentemente hace bastante frío (temperatura) en la ubicación de la
mancha solar, ¿verdad?

Cobra : Sí, pero hace mucho calor teniendo en cuenta nuestros estándares.

Alexandra : Por supuesto, pero solo quise decir que se supone que la mancha solar en sí es más
fría que la capa exterior del sol.



Cobra : Sí, sí.

Alexandra : Y supuestamente estas naves vuelan dentro y fuera de estas manchas solares... y eso
es lo que te iba a preguntar, si se hizo tan grande, eso también representa que hay una mayor
contingencia de ovnis entrando en nuestro reino, ¿no es así? representando eso?

Cobra  :  No,  en  realidad  es  una  mayor  actividad  de  nuestro  sol  que  en  realidad  refleja  un
aumento en la actividad del Sol Central Galáctico.

Alexandra  :  Bien,  eso tiene sentido.  Ahora,  lo siguiente es todo sobre el  Papa,  hay mucha
información sobre esto que salió en febrero, la renuncia del Papa Benedicto y el rayo que cayó
sobre la Basílica... mucha controversia sobre por qué estaba sucediendo esto, por qué tomó lugar
de la forma en que lo hizo... fue despedido por los Caballeros de Malta, estaba huyendo para
salvar  su  vida.  Hay  muchas  historias  por  ahí,  aparentemente  se  puso  en  contacto  con  el
presidente italiano, Georgio Napolitano, para pedir protección e inmunidad al gobierno italiano.
¿Podrías contarme un poco más sobre eso?

Cobra : Esta es solo la última fase de la larga lucha que estaba teniendo lugar en el Vaticano y
varias facciones. El Papa tuvo mucha exposición en los medios en los últimos meses, y esta es la
razón por la que fue despedido, porque su imagen se estaba ensuciando demasiado para los
gustos del Vaticano, por lo que habían decidido deshacerse de él. Por supuesto, hizo algunas
maniobras  para  protegerse,  y  por  eso se  puso en contacto  con el  presidente  italiano.  Como
probablemente sepa, el Papa no es la persona más alta en la estructura de poder del Vaticano...
tiene sus superiores, la mayoría de ellos jesuitas, y algunos de ellos son incluso más altos que
eso, como la Nobleza Negra Romana y ellos son los que realmente eligen el Papa y decidir
cuánto tiempo serán papa. Así que se le ordenó renunciar.

Alexandra : Está bien, estás de acuerdo, fue despedido.

cobra : si

Alexandra : ¿Estos jesuitas son lo mismo que estos Caballeros de Malta?

Cobra  : No exactamente, Knights of Malta es como una orden militar oculta que sirve como
vehículo para que los jesuitas hagan negocios y se comuniquen con los illuminati.

Alexandra  :  Ahh ok, eso tiene más sentido. Y también leí  en alguna parte que el Papa fue
señalado por estar involucrado en la situación del 11 de septiembre y el 11 de marzo, ¿estás de
acuerdo con eso?

Cobra  :  No  exactamente,  porque  hay  mucha  gente  con  las  manos  sucias  en  el  Vaticano.
Simplemente  estaba  demasiado  expuesto  en  los  medios...  su  imagen  pública  ya  no  era  lo
suficientemente buena, por lo que ya no servía para el propósito del Vaticano.

Alejandra : Está bien. Todos los días escribo en Cobra , hay algo sobre el Vaticano, y quería
saber... realmente están intensificando su declaración de que los extraterrestres son reales, y ha



surgido una tonelada de información sobre lo que realmente se almacena en las bóvedas de
abajo. el Vaticano, me preguntaba si tenía algún comentario al respecto.

Cobra : En realidad es un proceso de purificación, las Fuerzas de la Luz van a ejercer cada vez
más presión sobre el Vaticano, y esto va a aumentar. Especialmente el próximo mes (marzo de
2013), verán algunos desarrollos interesantes en esta historia del Vaticano, porque las Fuerzas de
la Luz han decidido que ya es suficiente y que las cosas tienen que cambiar. En realidad nos
estamos acercando, lentamente, pero nos estamos acercando al Event Horizon y esas cosas deben
aclararse.

Alexandra : ¿Estás encontrando que de todas las facciones del planeta, que son las peores... las
más difíciles, son las más intransigentes?

Cobra  :  Están en el centro de la conspiración. Yo diría que la Nobleza Negra Romana, los
llamados Arcontes (Físicos) y los Jesuitas están en la cima de la Pirámide o en la cima de la
cadena alimenticia, y cuando son removidos, nuestro planeta es libre.

Alejandra : Interesante. Ahora, ¿qué pasa con el hecho de que la gente ni siquiera podía acceder
al dinero?

Cobra  :  Fue  un  desarrollo  interesante  porque  en  realidad  las  tarjetas  de  crédito  estuvieron
bloqueadas durante un cierto período de tiempo en el Vaticano. Esto también es parte de la lucha
por el poder en lo más alto de la jerarquía de la Cábala por el control del sistema financiero.

Alexandra : Sé que aparentemente ha habido muchos rumores sobre el lavado de dinero que se
ha llevado a cabo en el Vaticano y que ha sido expuesto.

Cobra  :  Diría  que  una  pequeña  fracción  del  1% ha  estado  expuesta.  Hay  mucho  más.  En
realidad, el Vaticano posee la Reserva Federal a través de cientos o incluso miles de pequeñas
empresas. Es como una Red de pequeñas empresas alrededor del planeta en todas partes. Están
muy, muy desarrollados en América Central, América del Sur en otros países de África. Tienes
empresas que están completamente bajo el control de los jesuitas y, a través de esa interconexión
de  esas  empresas,  los  jesuitas  en  realidad  son  dueños  de  la  Reserva  Federal  y  no  de  los
Rothschild.

Alexandra  : Wow, ¿estas empresas son conscientes de esto o es más un problema de control
mental?

Cobra : Son Frentes... como empresas Shell; son sólo instrumentos de control.

Alejandra : Entiendo. Leí una cita interesante aquí, “nadie se convierte en Papa sin un pasado
ordenado porque solo con tales responsabilidades puede ser controlado por la Curia. Es lo mismo
en cualquier gran empresa. Él iba a ser el chivo expiatorio de toda la basura que la iglesia sabía
que saldría a la luz”. Así que parece que siempre han estado un paso por delante sabiendo. Hay
artículos por ahí que dicen que el Papa Benedicto ya había estado discutiendo cuando se iría hace
un par de años, ¿qué piensas al respecto?



Cobra : Esto es muy cierto. En realidad, los verdaderos maestros del juego siempre están en un
segundo  plano.  Las  figuras  públicas  obtienen  toda  la  exposición,  todo  el  odio  y  todas  las
consecuencias de las acciones de los que están en el fondo.

Alexandra : ¿Y saben esto antes de entrar en esta posición?

Cobra : Son conscientes de esto hasta cierto punto, pero ves que muchas personas tienen este
apetito por el poder o la fama y esto anula su razonamiento lógico. Aparte de decir que a la
mayoría de los miembros de la Cábala no les queda mucho razonamiento lógico.

Alejandra : Correcto, correcto. Estoy seguro de que sabe que muchos cardenales católicos han
sido  arrestados  por  abuso  infantil,  como  si  todo  el  caso  de  abuso  infantil  hubiera  sido
completamente  descubierto  por  el  sitio  web  de  ITCCS (Cobra:  Sí),  y  eso  ha  sido  bastante
impresionante. ¿Es esto también parte de la forma en que las Fuerzas de la Luz les dan una señal,
que solo tienen mucho más tiempo o, de lo contrario, a través de una forma indirecta de decir las
cosas?

Cobra  :  Es una historia  diferente,  en realidad es una acción de las  Fuerzas de la  Luz para
exponer lo que está sucediendo para que la población humana se vuelva más consciente de los
crímenes de esas personas, y nuevamente esto es solo un comienzo, es solo la punta del iceberg.
…mucho, mucho más de esto va a salir a la superficie.

Alexandra : Cada par de días, el Vaticano menciona que existen ovnis, y sé que lo han dicho en
el pasado, pero realmente se ha intensificado, y me pregunto por qué ahora. ¿Es sólo la energía
de los tiempos? ¿O es porque las Fuerzas de la Luz realmente los están presionando?

Cobra : No aparece solo a través del Vaticano, también los Bilderbergers, todas las facciones de
los Illuminati a su manera se están preparando para la divulgación porque se dan cuenta de que
no podrán contener eso por mucho más tiempo y tendrán que adaptarse a la situación. De una
manera u otra. Quieren ser los que controlen y dicten cómo sucederá esta divulgación y quieren
torcerla de una manera que se adapte a su agenda.

Alexandra : Recuerdo a Cobra en la conferencia que tuviste con todos nosotros en noviembre,
que Obama, ¿cuál fue la palabra que usaste?... estaría "encendido" y de repente entraría en su
misión, ¿ha ocurrido eso ya?

cobra : no

Alejandra  : Está bien. Ya me lo imaginaba. ¿Hay algo más que nos pueda iluminar con las
historias del Papa y el Vaticano?

Cobra  :  Como  he  dicho,  esto  es  solo  el  comienzo,  nuevamente,  marzo  debería  ser  muy
interesante con respecto al Vaticano. Hay muchas cosas que están preparando las Fuerzas de la
Luz para marzo, muchas sorpresas para el Vaticano, para los jesuitas, para la iglesia católica.
Será interesante. Si todo sale de acuerdo a los planes y no puedo garantizar que así sea, pero si
todo sale, marzo será un mes muy interesante en cuanto al accionar de la iglesia católica.



Alexandra  :  ¡Qué emocionante!  DE ACUERDO. Ahora,  la  siguiente  gran historia  es  sobre
Corea del Norte. He leído que Corea del Norte es en realidad, a puerta cerrada, un aliado de
Japón. Así que tenía curiosidad sobre cuál era su sentimiento sobre la explosión del llamado
dispositivo  nuclear,  pensé  que  mencionó  una  vez  que  esto  no  estaría  permitido,  ¿es  esto
estrictamente desinformación?

Cobra : Hubo una explosión, pero no fue una explosión nuclear.

Alexandra : ¿Fue esto deliberado?

Cobra : Fue una prueba que hacen los militares, pero no fue una explosión nuclear. Es cierto que
se están haciendo alianzas en todo el planeta. Es un gran cambio de poder, la gente está buscando
nuevas conexiones, nuevas alianzas, esto está sucediendo a diario en este momento.

Alexandra : Me di cuenta de eso también, y me preguntaba, hemos sido criados en los Estados
Unidos para ver a Rusia, China, Corea del Norte y algunos de los países del Medio Oriente como
nuestros enemigos absolutos. No hablo a nivel personal, digo de un país a otro. Parece que esos
mismos países parecen estar haciendo los mayores avances al dar un paso al frente para comentar
sobre la divulgación, como los BRIC (Brasil, Rusia, India y China), parecen ser muy agresivos
en la elaboración de algunos programas que son más involucrados en causas humanitarias, ¿cuál
es su sentimiento al respecto?

Cobra : Una vez más, hay muchas capas en esto. Lo primero que me gustaría señalar es que los
países más odiados por los Estados Unidos son los países sin el banco central Rothschild, por lo
que esto siempre fue un problema para algunas de las fuerzas de control en los Estados Unidos.
Y ahora esto está cambiando porque está la llamada Alianza del Este, que cada día se hace más
fuerte. Pero esta Alianza Oriental tiene sus propias luchas internas, personas que luchan por el
poder,  la  misma historia  sucede dentro y esta  es  una de las  razones por  las  que el  reinicio
financiero aún no ha ocurrido. Y pueden estar emitiendo algunos proyectos humanitarios, pero
esos proyectos aún no se han manifestado en la realidad,  porque cuando hay una verdadera
voluntad y dedicación y determinación para cambiar las cosas en este planeta, esto puede suceder
extremadamente rápido.

Alexandra : Interesante... este es un momento tan emocionante para estar vivo. ¿Qué pasa con
este gigantesco sumidero en Luisiana? Ahora ha crecido a más de 7500 pies cuadrados...  se
escuchan muchas historias sobre las cavernas de sal hasta los oleoductos y gasoductos, ¿cuál es
su opinión al respecto?

Cobra  : Primero diré que este no es el único sumidero, hay muchos sumideros alrededor del
planeta. Algunos de ellos son naturales, algunos de ellos son artificiales y algunos de ellos están
siendo hechos deliberadamente por el Movimiento de Resistencia como otra señal del despertar.

Alexandra  : Eso es interesante. ¿Qué pasa con el oro? Todo el mundo está siguiendo el Oro.
Están surgiendo muchas historias de que Rusia y China dicen que China es el poseedor número
uno de oro y han dicho que Rusia acaba de ascender como el segundo mayor poseedor de oro del



planeta. ¿Cuál es su sentimiento al respecto y cuáles son las connotaciones de eso con respecto a
la economía de los Estados Unidos?

Cobra  :  Hay  muchas  capas  en  esto,  de  nuevo.  Están  las  historias  oficiales  en  los  medios
masivos, y hay fabricaciones en los medios alternativos, hay historias de desinformación ahí.
Pero ya ves, nadie sabe dónde está el oro porque el oro ya no está en la superficie del planeta.
Tiene barras de tungsteno chapadas en oro en los bancos centrales, y esto es básicamente todo lo
que tiene. ¿Dónde está el dinero, dónde está el oro? Estas son las preguntas que me gustaría
hacerle a la gente, piénsenlo. Todo el mundo habla de las cuentas colaterales, todo el mundo
habla del St Germain Trust, la pregunta es, ¿dónde está el dinero? Todo el mundo habla de
billones de dólares, pero nadie los ha visto nunca. Sé que hay fotos que circulan por Internet y si
sumo todo ese oro, obtendrías unas tres mil libras.

Alexandra : Entonces, ¿el oro se mantiene en un nivel dimensional? Explícame eso.

Cobra : El oro fue tomado por la Resistencia hace aproximadamente un año y está esperando en
un lugar determinado el momento adecuado para dárselo a la humanidad. Y, por supuesto, la
condición que les dio la Resistencia es que tienes que hacer un acuerdo de lo que vas a hacer con
él y cómo lo vas a hacer. Y la Alianza Oriental tuvo una gran oportunidad en febrero del año
pasado, pero no pudieron llegar a un consenso, así que… lo siento.

Alexandra : Sí, qué fastidio. ¿Y cree que el dinero no estará disponible hasta después del Event
Horizon?

Cobra : El dinero no estará disponible hasta después del Evento porque el Cabal tendrá control
sobre el dinero hasta el último momento posible. Este es su último recurso de poder. Liberarán
todo lo demás antes que el dinero, porque si tienes el dinero puedes cambiar las cosas. La gente
no está arruinada y sin un centavo sin una razón y la razón [la Cabal los mantiene sin un centavo]
es que no podrán hacer nada, no pueden desarrollar dispositivos de energía libre, no pueden
lanzar cohetes, no pueden crear naves espaciales privadas, no pueden hacer lo que quieran hacer.

Alexandra : Sí, no puedo lanzar la Ciudad de la Luz en mi caso.

cobra : si

Alexandra : Bien, si ese es el caso, ¿cómo está afectando esto a la Cábala?

Cobra : El Cabal ahora todavía tiene la superficie del planeta, pero no por mucho más tiempo,
porque el Movimiento de Resistencia hizo grandes avances debajo de la superficie y ahora hay
más y más agentes en la superficie día a día. Hoy tenemos, creo, alrededor de 37.000 y el número
crece  hora  tras  hora.  Básicamente  diciendo que  la  Resistencia  tiene  suficiente,  y  que  harán
esfuerzos cada vez más fuertes hacia El Evento.

Alexandra : Eso también surgió en tu conferencia, ¿qué haces cuando alguien se te acerca y te
dice, quiero ser parte de esta Resistencia, hay un proceso o un protocolo involucrado?



Cobra : En este momento los operativos de la Resistencia no están contactando a la población de
la superficie, porque eso pondría a esa persona en peligro. Cuando la Cábala se enteraría, no
sería gracioso. Por lo tanto, no contactan a nadie en la superficie, solo negocian a diario con los
principales miembros de la  Cábala,  y los resultados de esas negociaciones a  veces son más
ventajosos para las Fuerzas de la Luz. Pero es un proceso largo y dedicado porque la humanidad
es el principal rehén... la vida de 7 mil millones de personas, el bienestar de 7 mil millones de
personas. Y el Cabal todavía tiene bastante poder y la capacidad de crear daño si quiere, por lo
que aún debemos tener cuidado. La Resistencia está impaciente,  se están enojando pero aún
tienen cuidado. No ponen sufrimiento innecesario en el planeta.

Alexandra : ¿Aún sientes que se sigue tirando de la carta nuclear? Lo he leído, pero también lo
escuché a usted y a varios otros decir que no se tolerará lo nuclear, por lo que hay información
contradictoria en ese espectro, ¿puede aclararlo?

Cobra  :  No  solo  no  será  tolerado,  las  Fuerzas  de  la  Luz  tienen  tecnología  para  bloquear
efectivamente toda la tecnología nuclear.

Alexandra  :  OK,  ¿entonces  básicamente  todo  lo  que  leemos  sobre  una  amenaza  de  armas
nucleares es un montón de BS?

Cobra : Sí, y lo usan como una táctica de desinformación, pero, por supuesto, no todos lo saben,
y no todos dentro de Cabal lo saben. Las personas en lo más profundo de las fuerzas armadas
saben esto, han visto pruebas de esto, pero ni siquiera sé si el presidente de los Estados Unidos
ha confirmado hechos al respecto. Se basa en la necesidad de saber.

Alejandra : Cierto, cierto. ¿Cómo nos va con las meditaciones? ¿Sientes que esto realmente está
aumentando el cociente de luz en el planeta?

Cobra  :  Realmente no está aumentando, diría que es estable. Hay, diría, un grupo estable y
dedicado que está haciendo algo muy bueno, pero ese grupo es demasiado pequeño.

Alexandra : Bien, todavía necesitas más gente.

Cobra : Mucho, mucho más.

Alexandra : OK, bueno, todos escucharon eso, necesitamos comenzar a meditar más. Y sigue
siendo todos los domingos, ¿verdad?

Cobra : Sí, todos los domingos, a las 19:00 hora de Londres.

Alexandra : ¿Cuál es la historia detrás de Malí? ¿Qué está pasando realmente allí? Todo lo que
escuchas es crisis sobre estos rebeldes islamistas que quieren apoderarse del país.  ¿Qué está
pasando realmente  allí...  todo lo  que he  oído es  que están tratando de  capturar  petróleo de
Nigeria allí?



Cobra : Por supuesto, una capa de las guerras en África siempre tiene que ver con los recursos.
Lo que está pasando allí en África tiene que ver con los recursos porque ese continente es muy
rico en recursos. Y el otro nivel es el control psicológico de esa población y la Cábala ha creado
grupos islamistas para usarlos como herramienta en sus guerras.

Alexandra : ¿Hay algo que ver con un Stargate allí también?

Cobra : No, no. En realidad, hay una puerta estelar, pero el Cabal no sabe dónde está porque está
bajo tierra. Está conectado con el sistema estelar de Sirio.

Alexandra : Oh, ¿en serio, Sirius? DE ACUERDO. ¿Están teniendo éxito o se están encontrando
con muchos más obstáculos que en el pasado? ¿Parece que debido a la aceleración de los tiempos
y las energías, ellos (la Cábala) se encontrarían con muchos más problemas?

Cobra : La Cábala, como dije antes, todavía controla la superficie, por lo que tienen problemas,
pero aún pueden manejarlos correctamente.

Alejandra  : Está bien. ¿Qué es todo esto con todas estas pirámides, Dios mío, 35 pirámides
aparecieron en Sudán, otra antigua pirámide de hace 3000 años apareció en Egipto, qué sabes de
eso?

Cobra : Hay una red de energía alrededor del planeta y esas pirámides se ubicaron, o debería
decir, se construyeron en esos puntos de vórtice hace miles de años. Y simplemente porque la
conciencia sobre el  planeta está aumentando, esta es la razón por la cual las personas están
descubriendo  más  y  más  de  esas  pirámides  y  a  medida  que  las  personas  se  vuelven  más
conscientes  de esas  pirámides,  se  vuelven más conscientes  de la  red de energía  y esto,  por
supuesto, ayuda con el proceso de liberación planetaria.

Alexandra : Correcto, y por supuesto la conciencia, es como si una vez más la tierra misma nos
hablara  tratando de  llamar  nuestra  atención (  Cobra  :  Sí).  ¿Y cuál  es  su  opinión sobre  las
cantidades masivas de demandas contra los banqueros? Quiero decir que hay demasiados para
siquiera nombrarlos, pero uno de los más grandes fue el Royal Bank of Scotland, acaban de
quedar atrapados... ha habido tantos que ni siquiera pude hacer un seguimiento de todos.

Cobra : Yo diría que esta es una operación dedicada de las Fuerzas de la Luz. Es una forma muy
metódica de exponer a los banqueros y disminuir su poder.

Alejandra : Excelente. Algunas personas dirían, bueno, esto es solo una gota en su balde.

Cobra  :  No es cierto,  cada pequeño avance es más que nada.  Lo único que funciona es su
determinación y dedicación. Lo diré nuevamente, los Rothschild tuvieron tiempo, tuvieron 200
años de dedicación para crear lo que querían, y necesitamos tener la misma determinación que
ellos tuvieron. No necesitaremos 200 años para manifestar lo que queremos, pero necesitamos un
poco de esa determinación para tener éxito.

Alexandra : …y resiliencia. No te rindas antes de la llamada final como dicen.



Cobra : Sí, y cada día nos acercamos más.

Alexandra  :  Lo  estamos,  lo  veo  porque  blogueo  todos  los  días...  Realmente  puedo  ver  el
progreso que se está logrando, y el hecho de que la gente realmente está comenzando a ponerse
de pie, y el hecho de que estas protestas no han sido violentas en absoluto.

Cobra : En realidad, las protestas noviolentas tienen mucho más poder porque crean un campo
de resonancia mucho más poderoso.

Alexandra : Sí, estoy de acuerdo. Estoy muy orgulloso de la gente del planeta. No se han vuelto
locos y han matado a tiros a un montón de gente, realmente se han unido como una fuerza unida
por cualquier causa que se sientan lo suficientemente apasionados como para lograr.

Cobra : Sí, la gente ha logrado mantener la calma en estas situaciones.

Alexandra  :  Eso  realmente  muestra  los  cambios  en  las  energías.  Tenía  muchas  ganas  de
preguntarte sobre  Cobra  ,  quería saber si  esto tenía que ver con la Resistencia.  La Reserva
Federal admitió que había sido pirateada el 7 de febrero, ¿cuál es su opinión al respecto?

Cobra : Bueno, es difícil no admitirlo porque era bastante obvio.

Alexandra  :  Jaja,  pero  en  los  viejos  tiempos,  habrían  pasado  por  toda  la  campaña  de
desinformación.

Cobra  :  Sí,  pero  descubrieron  que  admitir  algo  a  veces  puede  ser  una  buena  táctica  de
distracción, ahora todos lo han olvidado.

Alejandra  :  Cierto.  Ahora  tienes  a  la  CIA  admitiendo  que  realmente  están  monitoreando
Facebook,  Google,  YouTube  y  todas  las  demás  redes,  se  adelantan  y  dicen,  sí,  lo  estamos
haciendo.

Cobra  :  Bueno,  creo  que  esto  no  es  una  noticia  para  cualquiera  que  tenga  un  poco  de
información.  En  realidad,  la  NSA está  monitoreando  cada  correo  electrónico,  cada  llamada
telefónica,  cada  conversación  durante  muchos  años,  y  todo  estaba  en  los  medios  de
comunicación hace 10 años, eso estaba en los medios.

Alexandra : ¿Has oído hablar de este malware que circula por ahí? Lo que hace es visitar sitios
web específicos que tienen contenido alternativo. Entonces, si está desafiando, conoce la matriz,
o si está haciendo algún tipo de declaración al respecto, se dirigirán a ese sitio web. Y si accede a
ese sitio, obtendrá una ventana emergente que dice que es malware y ni siquiera le permitirá
ingresar a él. ¿Tiene alguna recomendación para aquellas personas que están tratando de obtener
información y están en contra de la corriente de la Cábala, qué podemos hacer para protegernos?
¿Alguna sugerencia como software o algo así?



Cobra  :  Mi sugerencia sería diversificar,  podrías crear un blog, un grupo de Facebook, una
cuenta de Twitter, muchos medios diferentes para la misma información, y no pueden bloquear
todo. Y en estos días, la información puede volverse viral con bastante rapidez.

Alexandra  : Ese es un buen punto. Ha habido un par de correos electrónicos que han salido
sobre HAARP. Y sé que te ha apasionado mucho decir que HAARP ya no existe. Hubo uno muy
impresionante, la mujer era científica y armó una presentación fenomenal y circuló por Internet.
Podía sentir la ansiedad en la comunidad en línea y me preguntaba qué pensabas al respecto.

Cobra : Bueno, tendría que regresar y revisar ese correo electrónico para responder esa pregunta.

Alexandra : Jaja, bueno, dijiste antes que sentías que la tecnología HAARP se había puesto de
rodillas, ¿es correcto?

Cobra  : Sí, el HAARP físico se ha cerrado. Pero tienes el Etheric HAARP que tiene más o
menos el mismo efecto porque el plano etérico está muy cerca del físico y el Etheric HAARP
tiene un efecto en el cuerpo físico.

Alexandra : Oh, entonces podría estar sucediendo pero a nivel etérico.

Cobra : Eso todavía está sucediendo. Está pasando menos de lo que estaba pero sigue pasando.

Alexandra : Eso no es bueno. Ahora ha habido cierta discusión sobre las guerras ovni en toda
regla. Ha habido muchos videos en mi escritorio. En realidad, están atrapando un OVNI siendo
derribado. ¿Cuál es su opinión sobre eso, es nuestro gobierno? ¿Entraron en nuestro espacio
aéreo y son los buenos? ¿Qué opinas?

Cobra : OK, la mayoría de esos informes son informes de desinformación, ya que la mayoría de
las imágenes de ovnis que puedes encontrar en Internet también son falsas. Hay un pequeño
número de incidentes en los que las naves de la Luz han estado apareciendo y los militares han
tratado de derribarlas, por supuesto que no pueden, pero es un pequeño despliegue de fuego que
va en diferentes direcciones... eso es todo.

Alexandra : Entonces estás diciendo que la mayoría de los avistamientos de ovnis y cosas así no
son reales.

Cobra : Yo diría que la mayoría de las fotos y videos no son reales. Hay muchos avistamientos
que son reales. Pero las cosas que puedes ver en YouTube, muchas de ellas son falsas.

Alexandra : ¿Es que los agentes de desinformación hacen eso todo el día? ¿Qué están ganando
con eso, realmente no entiendo eso?

Cobra : Hay una operación especial de la CIA para crear tantos avistamientos de ovnis falsos
como sea  posible  para  cubrir  los  reales.  (  Alejandra  :  ¿Por  qué?).  Entonces  la  gente  está
confundida y no saben cuál es real y cuál es falso.



Alexandra : Vale, no tiene sentido... pero creo que lo entiendo, jaja.

Cobra : el cabal quiere suprimir la evidencia de vida y este es uno de sus factores impulsores, las
principales motivaciones en la vida para suprimir eso.

Alejandra : Está bien. Sólo tengo un par de preguntas más. ¿Qué le pareció el anuncio de que el
Papa, la Reina, el Primer Ministro canadiense, fueron acusados de crímenes de lesa humanidad?
¿Esto se hizo a través de la Corte Internacional de Justicia?

Cobra : Sí, es verdad, esto se ha hecho pero esto tiene que ser hecho cumplir para que esto se
haga realidad, y quién lo va a hacer cumplir, esa es la cuestión.

Alexandra : ¿Es cierto que se escapan y se esconden y huyen a lugares como Fiji?

Cobra : No, no.

Alexandra  :  OK, eso fue algo que salió.  ¿Y no estaba seguro de si  leíste  el  último correo
electrónico de Ben Fulford?

Cobra : Oh, sí, fue muy interesante porque mencionó algunos cambios en el Reino Unido que
ocurrieron  días  después  de  que  activamos  el  London  City  Vortex...  Financiero.  De  hecho,
habíamos  desencadenado  cambios  en  el  sistema  financiero  en  el  plano  etérico  y  unos  días
después, Ben Fulford está hablando sobre los cambios en el Reino Unido con respecto a esto.

Alexandra  : Bueno, eso es genial, porque eso es lo que iba a preguntar a continuación... No
podía creer el cambio radical cuando el Reino Unido ahora estaba dispuesto a trabajar con el
renminbi chino. Y sintió que esto estaba en correlación directa con la conferencia en sí.

Cobra  : Diría que fue interesante porque habíamos activado el vórtice y Ben estaba hablando
sobre los eventos que ocurrieron 3 días después de que eso sucediera.

Alexandra : Interesante, y también estaba hablando de un montón de movimientos con Japón,
Rusia,  Europa,  América  del  Sur,  África  y  los  Estados  Unidos.  Entonces,  básicamente  estás
diciendo que todos estos tipos están luchando y restableciendo sus redes de con quién quieren
alinearse.

Cobra : Sí, pero no llegarán a una conclusión pronto, esto continuará donde seguirán cambiando
alianzas.

Alexandra : Bueno, tengo mucho más, pero esos fueron los más importantes que quería revisar
para el mes de febrero y hablaré contigo a fines de marzo, y estoy segura de que tendremos
mucho que repasar entonces. ¿Hay algo más que pueda agregar para darle a la gente una idea del
progreso no obvio de las Fuerzas de la Luz?

Cobra : Diría que la mayor parte de la acción real no se informa porque toda la acción real debe
ocurrir sin revelarse, al menos en esta etapa. Entonces, cuando se completa una determinada



operación, puedo informar al respecto, pero hay muchas cosas que suceden en el fondo que
tendrán consecuencias duraderas en el futuro. Lo que es interesante es que vamos a tener una
conferencia de marzo en Roma justo cuando se va a elegir al nuevo Papa, así que esta es una
coincidencia muy interesante.

Alexandra  :  ¿Cuál  es  su  opinión  sobre  este  nuevo  Papa?  Algunos  dicen  que  puede  ser
afroamericano y esto se remonta a la época egipcia.

Cobra : Bueno, la elección de la Cábala (la elección de los jesuitas) es el cardenal Bertone, por
lo que es el candidato más probable, pero, por supuesto, existe la posibilidad de sorpresas. Las
Fuerzas de la Luz tienen su propio plan, por lo que será una historia interesante. Veremos que
sucede.

Alexandra : Lo sé, esto podría ser un libro, como si no pudieras dejarlo si lo estuvieras leyendo.
Tiempos increíbles en este momento. Bien, Cobra, como de costumbre, muchas gracias por su
tiempo y hablaré con usted dentro de un mes. Todos los demás cuídense, mantengan la fe, no
pierdan la esperanza y continúen meditando, y nos vemos por esta época el próximo mes.

Cobra : Bien, muchas gracias por su atención. Gracias.

Alejandra : Adiós a todos.

Buenos dias a todos. Soy Alexandra (A): Meadors de Galacticconnection.com Hoy tengo mi 
invitada especial, que es Cobra. Hoy es 26 de marzo de 2013. Hoy dedico esta llamada al 
equinoccio de primavera. Este es un momento perfecto para que nuestras vidas salten hacia 
adelante a través del signo de fuego de Aries, brindándonos nuevos comienzos y una liberación 
de cualquier restricción.
 
Los antiguos lugares sagrados y las enseñanzas de todo el mundo revelan este agnosticismo. Un 
tiempo misterioso de resurrección espiritual. Un tiempo de gran confrontación entre las fuerzas 
de la oscuridad y la luz cuando el día y la noche tienen la misma duración.
 
Los Maestros incluso han afirmado que los iniciados pasan por una etapa definitiva de 
autorrealización en este momento donde la lucha entre la luz y la oscuridad crea la oposición 
necesaria para obtener la inmortalidad.
 
Después del dominio de las tinieblas durante los meses de invierno, la vida brota de la muerte 
para obtener la vida eterna.
 
Entonces, quiero hacerle a Cobra: mi primera pregunta. ¿Cuál es su impresión de este 
equinoccio de primavera y su impacto en la humanidad en este momento, con respecto a los 
eventos mundiales que están sucediendo, el final real del calendario maya de cuenta larga? Hay 
tantas cosas sucediendo. Tenía curiosidad por lo que pensabas sobre eso.
 



Cobra: El equinoccio de primavera es un momento muy especial cada año porque es el 
comienzo del año energético. El año energético no comienza el primero de enero. Comienza 
alrededor del 21 de marzo de cada año. En realidad es el comienzo de un nuevo ciclo espiritual 
que dura un año. En esos primeros días del nuevo ciclo, en realidad estamos creando nuestro 
destino, nuestro futuro para el próximo año. Como probablemente saben, este es un momento 
decisivo para la humanidad. Entonces, lo que sea que estemos creando ahora en esos pocos días
está determinando en gran medida el curso de los eventos para los próximos 12 meses, y esto 
determinará el curso de los eventos para el próximo gran ciclo cósmico en gran medida. 
Estamos en un momento en el que podemos comenzar a crear un momento más brillante para la 
humanidad. Como saben, mañana es luna llena. Es una luna llena muy poderosa.
 
(A) – ¿Cómo nos afectará eso?
 
Cobra: Esta luna llena está comenzando a canalizar el impulso espiritual que está llegando al 
comienzo de este nuevo año. Si nos alineamos con un propósito con un plan para el planeta, en 
realidad podemos desencadenar cambios duraderos.
 
(A) – ¿Tiene eso algo que ver con los 6 planetas que están convergiendo? ¿Hubo una 
convergencia con los planetas recientemente?
 
Cobra: Están ocurriendo muchas convergencias de planetas, los planetas están creando un 
patrón muy complejo en el cielo, un llamado mandala que dirige las energías del sol central 
galáctico. Filtra esas energías de una manera que ayudará en el plan divino para el planeta 
para la liberación.
 
(A) – Entonces, ¿es un mandala?
 
(A) – ¿Cuál cree que es el significado del comienzo del sol 6 maya? Llega el día 28. ¿Es eso 
algo de lo que ya has discutido?
 
Cobra: Hay muchos calendarios mayas que abarcan muchos ciclos cósmicos. Que este es solo 
uno de esos ciclos que termina y comienza uno nuevo. Esta es la importancia de esta luna llena 
que llega el 27 con un nuevo ciclo el 28. Esta luna llena canalizará la energía directamente 
desde la fuente y si podemos conectar esas energías a través de nuestros cuerpos ese día, 
podremos ayudar drásticamente con la inicialización de este nuevo ciclo. Esto está conectado 
con el sexto sol. Finalmente somos capaces de co-crear nuestro destino, nuestro futuro destino 
en el planeta.
 
(A) – Qué emocionante. Se refieren a este tiempo como un portal. Había una configuración en 
"V". Urano, Plutón, Saturno y Júpiter. ¿Una alineación muy poderosa?
 
Cobra: Sí, una alineación muy poderosa. Hay algunos elementos. 1. la tensión entre urano y 
plutón – una gran oportunidad. Urano y Plutón están creando un cuadrado. trae a la superficie 
todo lo que fue suprimido. Entonces trae a la superficie todo el control de la cábala. Todo el 
mundo está empezando a ser consciente de lo que está pasando en el planeta. Este es un 
elemento muy importante.



 
(A) – Eso refleja totalmente las noticias. Hay tantas noticias para revisar con ustedes este mes... 
También escuché que marzo ha sido un mes muy desafiante: una energía psíquica muy intensa.
 
Cobra: La purificación en el plano astral continúa. Después de una activación exitosa, los seres 
se están volviendo locos. Se están dando cuenta de que van a perder. Mucha gente ha estado 
sintiendo influencia en ese plano. Este es el final del juego. Esta es la señal de la derrota final de
las fuerzas oscuras que vendrá pronto.
 
(¿Pronto? ¿Puedes ponerle una fecha a eso? ¿Este año?
 
Cobra: Ya estamos en el proceso.
 
(A) – Anciano maya Don Alahandro el 31 de marzo, el sol se ocultará 60-70 hrs. Y 
terminaremos el período del 5º sol.
 
Cobra: El sol no se ocultará, será visible. En realidad ya estamos en el período. Estamos 
entrando en la siguiente fase. No habrá cambios espectaculares en el cielo. Ya estamos en el 
proceso de transformación.
 
(A) – Este es un momento increíble. ¿Conoces ese comercial en el que cuando escuchas los 
altavoces del jefe y casi puedes sentir que el viento te sopla el cabello y simplemente estás 
aguantando?
 
(A) – El siguiente tema del que quiero hablar es el Papa. La noticia más grande que hay es este 
nuevo Papa de Argentina. Fue elegido el 13 de marzo a las 3:13. Incluso miré algo de la otra 
numerología. Tiene 76, que son 13. Muchos 13.
 
Cobra: el 13 de marzo es una fecha de portal. Eso fue lo que sucedió a propósito. Tenemos la 
agenda de la luz y la agenda de la oscuridad alrededor de esa fecha. Las fuerzas de la luz lo 
están usando para propósitos de luz, y la oscuridad lo está usando para los suyos. Tenemos un 
reflejo de una situación planetaria en toda la situación con el Papa. Es como un reflejo 
microcósmico de la situación planetaria.
 
(A) – ¿Qué opinas de que él tomara el nombre de Francisco por Francisco de Asís, un hombre 
rico que hizo el voto de pobreza?
 
Cobra: Un jesuita muy influyente en el siglo XVII también con el nombre de Francisco. Doble 
sentido de todo aquí. Lado claro del papa y un lado oscuro del papa. Veremos cuál se impone.
 
(A) – Algunos de los reporteros dicen que fue un paseo.
 
Cobra: No, no es un paseo. Nació en un proceso regular.
 
(A) – ¿Qué piensa sobre el significado de un primer Papa jesuita?
 



Cobra: Los jesuitas están desesperados. Quieren su propio Papa. No pueden controlarlo por 
completo.
 
(A) – Interesante. ¿Cuál es el significado de que elijan a alguien fuera de Europa, por primera 
vez en más de 1000 años?
 
Cobra: Tenía que suceder. Mucha presión dentro del Vaticano durante bastante tiempo para un 
Papa no europeo. Es algo natural. Había muchos grupos de interés fuera de Europa, esp. entre 
los jesuitas. Los jesuitas son más influyentes fuera de Europa. Así que América, América Central
y África y partes de Asia. Su influencia se hizo mucho más fuerte y su agenda era obtener más 
influencia en lo más profundo del Vaticano. No tenían tanta influencia dentro del Vaticano.
 
(A) – Wow, los jesuitas no
 
Cobra: Sí, tienen una cierta cantidad de control. Hay otras facciones dentro del Vaticano que no
obedecen a los jesuitas.
 
(A) – La toma de poder total
 
Cobra: Hienas que luchan por los últimos vestigios de poder antes de que se extingan.
 
(A) – (risas) ¿Qué hay de ser una de las elecciones más rápidas?
 
Cobra: Fue toda una sorpresa. Esta sorpresa es algo bueno porque puede acelerar el proceso 
para el planeta. (¿Por qué dices eso?) El Papa elegido en esa fecha de portal. Las fuerzas de la 
luz tendrán mucho más que decir sobre sus acciones de lo que tendrían de otra manera.
 
(A) – Hay una profecía que dice que el próximo Papa caminaría sobre las ruinas de Roma – la 
cita básicamente dice que están esperando ver quién se convierte en el nuevo líder y cumplir 
esta profecía. Será el líder de la luz. Estás diciendo que ahora mismo hay una probabilidad del 
50/50.
 
Cobra: No, Roma no se arruinará. Sobrevivirá intacto. Lo que se arruinará será la estructura de
la infraestructura del culto de programación de control mental católico que será destruido. Hay 
aspectos buenos y aspectos no tan buenos del Papa y veremos de qué lado prevalece.
 
(A) – Tanta controversia ya. es decir: presos políticos en 1976, elementos fascistas de la 
Armada, 2 curas encontrados drogados y semidesnudos y secuestrados.
 
Cobra: Sí, lo sé.  Los jesuitas crearon todo ese sufrimiento en Argentina. Era muy alto en la 
estructura jesuita en ese momento. Hay algunas partes buenas de él. Veremos lo que las fuerzas 
de la luz podrán hacer ahora.
 
(A) – el vaticono.com o (exovaticano) – ¿Estás familiarizado? Hacen cobertura sobre el Papa y 
el Vaticano. Se están preparando para un salvador ET en escena. ¿Cuál es tu sentimiento?
 



Cobra: No. No habrá un salvador extraterrestre. Ese es un viejo plan Illuminati que. Será 
destrozado. No sucederá. No puede suceder... Proyecto Bluebeam que ha sido bloqueado. No 
puede pasar. (Suecia o Noruega) Lo máximo que pueden hacer es algo que pueden hacer en la 
___espiral? No podrán llevar a cabo una invasión alienígena falsa. No va a pasar
 
(A) – Otro comunicado esta mañana de que el Vaticano fue arrestado por comprar una 
participación de 21 millones de libras en Rome Block Housing, ¿la sauna gay más grande?
 
Cobra: El Vaticano será el centro de atención y las cosas saldrán a la luz. Habra mas.
 
(A) – ¿Qué opina de este monumento de la primera visita de Obama a Israel?
 
Cobra: Siempre hubo una fuerte conexión entre EE. UU. e Israel. Había una fuerte conexión con
la cábala. Lo que está sucediendo ahora es un cambio de poder. Buenas facciones en Israel. 
(¿Hay un nombre para esta buena facción?) No lo nombre. Están empezando a hacer cambios 
allí. Cerca de otros países como el Líbano y Siria y allí están sucediendo muchas cosas. Las 
fuerzas de la luz están tratando de influir porque ahora mismo hay mucho sufrimiento 
innecesario.
  
(A) – Lamento mucho escuchar eso. ¿Estabas al tanto del guardaespaldas alienígena de 
Obama? ¿Volando por todo internet? ¿Viste esa toma?
 
Cobra: Yo diría que hay muchas ilusiones, desinformación, usa tu propio discernimiento.
 
(A) – Esto fue bastante impresionante. Guardaespaldas secreto. Imágenes desde todos los 
ángulos. De hecho, cambió de forma.
 
Cobra: Con la tecnología ahora es tan fácil producir cualquier imagen que quieras producir que
puedes hacerlo muy fácilmente.
 
(A) – ¿Viste las imágenes de Alemania cuando abrieron el camión y no había nada allí?
 
Cobra: No, no lo vi.
 
Cobra: El evento del meteorito del mes pasado abrió mucha más conciencia. La gente mira 
mucho más al cielo. La gente podrá notar las cosas.
 
(A) – Esto es lo que queremos.
 
(A) – ¿Has leído sobre la confianza OPPT? La confianza de un pueblo. ¿Cuál es tu opinión?
 
Cobra: Buena gente haciendo algo bueno, pero no veo resultados rápidos en el aspecto físico. 
Tiene un buen propósito para despertar a la gente a ciertas cosas. Despertándolos para saber 
que son libres y empoderando a ciertas personas en la superficie del planeta para que se 
vuelvan más activas y no estén más en ese estado de víctima. (Estoy de acuerdo) No espero 
ningún resultado tangible como que la gente reciba dinero o vea grandes cambios físicos.



 
(A) – Una de las mejores cosas que ha surgido es enfatizar que NOSOTROS somos el valor, no 
el dinero. Ese mensaje es enorme.
 
(A) – Dígame, ¿cuál es el significado de que se insta realmente a la Reina a renunciar a su 
poder debido a una enfermedad?
 
Cobra: Como puede ver el año pasado, hubo algunas personas clave que llegaron a la cima de 
cierta estructura piramidal, que eran el Papa, la Reina y algunas otras personas. El Papa ha 
dimitido. Mucha presión sobre la Reina para que renuncie también. Interesante desarrollo en 
esa dirección. No es la parte superior de la estructura sino la parte superior de cierta estructura
la que se está limpiando en este momento. Cuando suceda el evento, personas totalmente 
diferentes liderarán la sociedad en ___?. Esto sigue siendo parte de la antigua estructura. Todo 
será cambiado.
 
(A) – ¿Estabas al tanto de la nave espacial estelar interna encontrada en una cueva iraquí? .
 
Cobra: Información antigua. No exactamente como sucedió. Ciertos videos en youtube al 
respecto. No puedo confirmar completamente eso.
 
(A) – Incluso lo están llevando de regreso a Zoroaster, el dueño de ese nave. Hasta el momento, 
8 soldados diferentes desaparecieron tratando de sacarlo de la cueva.
 
Cobra: Muchas historias en Internet no son del todo ciertas. Este es uno de ellos. Allí se 
encontró algo, pero la historia no es como se representó. El video en youtube, no es bueno.
 
(A) – Ha despertado algún tipo de interés – muchos líderes mundiales han viajado a Afganistán 
para revisarlo.
 
Cobra: Descubrió muchas cosas en Afganistán que conocen desde hace bastante tiempo. y he 
estado visitando lugares en Afganistán durante bastante tiempo. en los líderes mundiales - 
durante décadas por muchas razones diferentes han estado llegando. No sólo Afganistán sino en
otros países. Algunas de las visitas de los líderes mundiales han sido para revisar esas cosas. 
Esto ha estado ocurriendo por décadas. Nada nuevo. Sucede desde hace bastante tiempo.
 
(A) – ¿Más conciencia ahora?
 
Cobra: Está saliendo, están distorsionando partes de la información. La información ha 
cambiado, tenga en cuenta que hay mucha desinformación al respecto.
 
(A) – Es exactamente por eso que estamos haciendo esto. ¿Hay algo de verdad en el 
descubrimiento de la biblioteca subterránea oculta debajo de Sphinx?
 
Cobra: En realidad, era una biblioteca de cristal debajo de la Esfinge. Descubierto hace mucho 
tiempo. En 1998, el movimiento de resistencia eliminó esos cristales de allí para que la cábala 
no los obtuviera.



 
(A) – Dijiste el mes pasado que la resistencia tenía muchas sorpresas para la cábala. Me 
preguntaba si este era uno de ellos. Es decir: ¿500 millones de dólares descongelados por el 
congreso y enviados a los palestinos este mes?
 
Cobra: Un paso. Mucho, mucho más por venir. Ocurrirá más detrás de escena, no visible. Una 
vez que las cosas alcanzan la masa crítica, las cosas suceden muy rápido.
 
(A) – ¿Siente la fecha del evento, (según su conferencia, nadie sabrá esa fecha sino madre/padre
Dios) se está acercando esa fecha o ha habido suficiente progreso para la luz?
 
Cobra: sí, se ve mejor. Está más cerca que hace 2 meses. Ha habido mucho progreso. Las cosas 
van en la dirección correcta. Eso es lo que puedo decir.
 
(A) – Ni siquiera puedo seguir los titulares: problemas financieros y juicios. ¿Cuál es el 
significativo entre MF? global & ? Es mejor que PFG se fugue de las cuentas de sus clientes 
antes de declararse en quiebra. ¿Alguna información?
 
Cobra: No por el momento.
 
(A) – Informe de Ben Fulford: ¿Los rusos confiscan los activos alemanes en Rusia para tomar 
represalias por la toma de dinero ruso en Cypress por parte de la UE?
 
Cobra: Hay un viejo conflicto entre la mafia rusa y los Rothschild. La mafia rusa está siendo 
apoyada por ciertas facciones. No se me permite hablar. Tienen un conflicto activo. Todos 
quieren ese dinero. Es interesante ver cómo se desarrollará esto en el futuro. Hay fuerzas que 
apoyan a los rusos para derrotar a los Rothschild. Los Rothschild han utilizado a Cypress como 
campo de pruebas para ver cuánto dinero más pueden robar. No contaban con las fuerzas 
opuestas. Es como una situación que continuará en direcciones interesantes para desarrollarse 
los próximos días y semanas.
 
(A) – Esto representa una gran aniquilación en la cábala. ¿Estás de acuerdo? Están confiscando
dinero en Italia y España.
 
Cobra: Están tratando de robar tanto como sea posible. Necesitan tanto para tratar de mantener
el control de la matriz. Necesitan 1 o 2 mil millones diarios solo para mantenerlo en 
funcionamiento. Tienen que conseguirlo en alguna parte. Hacer y robar todo lo que puedan. 
Ahora que hay mucha más conciencia y cada vez es más difícil. Cada vez están más 
desesperados. Medida más drástica para conseguir dinero.
 
(A) – ¿Qué opina del rescate de la UE en Cypress? ¿Positivo o negativo?
 
Cobra: En realidad, funciona en ambos sentidos. Tiene que haber un cierto acuerdo. La 
camarilla está tratando de crear un acuerdo entre ellos y los rusos. Pase lo que pase, veremos 
qué pasa con el rescate de la UE. Crea un problema y encuentra una solución que, por supuesto,
los beneficie. Las fuerzas de la luz tienen su propio plan y está progresando bastante bien.



 
(A) – Genial para escuchar. ¿Qué pasa con Freddy Mac demandando a B de A, UBS, etc.?
 
Cobra: Más y más juicios que salen de varias direcciones como parte de un plan coordinado de 
las fuerzas de la luz. Cada acción da más fuerza y poder a la liberación.
 
(A) – Eso es bueno. ¿Básicamente es como hacer limonada con limones?
 
cobra: exacto
 
(R) – Ha habido mucho miedo en torno a internet – en los próximos 60 días poder sacar dinero 
de los bancos aquí en los EE.UU. ¿Cuál es tu sentimiento sobre eso?
 
Cobra: Te recomendaría que saques tu dinero del banco de todos modos. Si tienes tu dinero 
dentro de un banco, la cábala puede usar tu dinero: banca fraccionada. Pueden usar 10x, 20x, 
50x su dinero para sus fines bancarios. Saca tu dinero del banco. No porque el sistema se esté 
derrumbando, sino para no apoyar a la cábala.
 
(A) – Y dejar de apoyar la matriz. Cuanto más nos desconectemos de la matriz, antes bajará.
 
Cobra: Si tienes dinero en el banco ellos lo controlan. Tienes que tener tu propio control sobre 
tu dinero.
 
(A) – ¿Qué opina de las cooperativas de ahorro y crédito?
 
Cobra: Un poco mejor, el mismo sistema. Si está dentro del sistema, la cábala lo está 
controlando.
 
(A) – ¿Qué pasa con los pagos de la hipoteca?
 
Cobra: Es parte del mismo sistema. Todo está interrelacionado.
 
(A) – ¿Sientes que es un efecto dominó que comenzó en Cypress, Italia, Irlanda, España, 
Portugal, como un tsunami y no puedes detenerlo y el dinero se va a acabar? Dominan el 
sistema monetario en la 3D.
 
Cobra: Dominan un programa de computadora en este momento. Es un bloqueo guiado y no se 
bloqueará durante la noche. Cuando se bloquee, el evento sucederá. No es el fin del mundo. Ser 
consciente de la situación, no tener dinero en el banco ya que podrían embargarlo en cualquier 
momento. No tengo dinero allí. Sigue con tu vida. El sistema funcionará pero será lo más 
independiente posible del sistema. No hay necesidad de entrar en pánico por eso. Es una buena 
parte del cambio.
 
(A) – Estoy de acuerdo. En el evento, ¿será un punto muerto? ¿Nadie va a trabajar? ¿Todo el 
mundo se detiene?
 



Cobra: No tiene que parar. No es bueno que se detenga. La infraestructura necesita seguir 
funcionando. Centrales eléctricas, autobuses. Toda la infraestructura necesita seguir 
funcionando. Lo único que pasará es que los bancos estarán cerrados durante una semana. 
Como lo que está sucediendo en Cypress. Los bancos han estado cerrados por algún tiempo. La 
gente seguía teniendo su vida. Nada drástico sucederá en el evento. Lo que será drástico serán 
las revelaciones sobre la cábala. Psicológicamente para la gente será un gran shock darse 
cuenta de lo que realmente está sucediendo en el planeta.
 
(A) – Ese es nuestro trabajo, los que estamos escuchando esta entrevista. Necesitamos educar a 
las personas para que reduzcan el factor miedo y presenten lo positivo. Finalmente estamos 
saliendo de una vida encadenada.
 
Cobra: Exacto. Y cuando esto sucede, es solo para que la gente continúe con tu vida. No es el fin
del mundo. Avance para mejor.
 
(A) – ¿Qué opina del nuevo gobierno chino? ¿Algo sobre eso?
 
Cobra: Es una oportunidad porque hay ciertos elementos en este nuevo gobierno chino que son 
un poco más abiertos y más conectados con los Dragones Blancos. Los dragones blancos 
obtendrán un poco más de poder en el futuro. No es un cambio que rompa el mundo. Esto es un 
poco de una mejora.
 
(A) – Bueno, eso es bueno. ¿Más de una dirección positiva para el planeta?
 
cobra: si Una situación un poco mejor para China.
 
(A) – ¿Está familiarizado con la conferencia de 5 días en Washington DC a fines de abril? 
Revelación de ovnis. Este es un gran problema. ¿Qué opinas?
 
Cobra: Es algo bueno. Cada paso para llevar la información a la población en general es 
importante. Simplemente lo apoyaría.
 
(A) – ¿Algo que sientas que es súper productivo? ¿Es ese el momento adecuado, para los ciclos?
 
Cobra: No pasará nada espectacular, no pasará mucho, pero es un paso en la dirección 
correcta.
 
(A) – ¿Escuchó controversia sobre la deportación? – Obama es criticado por cumplir con las 
cuotas y deportar a las personas de inmediato y enviarlas de regreso a una situación de 
detención. Se ha vuelto muy agresivo. ¿Por qué se está volviendo agresivo en los últimos 4 o 5 
años?
 
Cobra: No solo en EE. UU., sino una tendencia en todas partes. La influencia del Arconte está 
en todas partes. Les gustaría crear una situación entre naciones y razas con tanto odio y 
conflicto como sea posible. Plan a largo plazo de la cábala.
 



(A) – Hay una lista que está disponible para todas las renuncias masivas. ¿Has echado un 
vistazo?
 
Cobra: Sí, lista muy larga.
 
(A) – Es increíble. ¿Algo que anunciar?
 
Cobra: Bueno para que la gente eche un vistazo. Le dará confianza a la gente. Algo está 
pasando. La gente tiene dudas. Echa un vistazo a esa larga lista. Es impresionante.
 
(A) – Muy impresionante. Si la gente todavía cuestiona que las cosas están cambiando, está 
pensando que las cosas no están cambiando, el Departamento de Justicia afirma que podemos 
fotografiar a la policía en público, lo que por supuesto deberíamos hacer de todos modos, pero 
salieron y dijeron eso. Tenemos a JP Morgan y MF Global acordando devolver una enorme 
cantidad de dinero a los clientes.
 
Cobra: Para ellos es cambio de bolsillo. Para nosotros es mucho dinero. Es solo un pequeño 
riesgo en sus compilaciones.
 
(A) – Al menos está haciendo una declaración. (Sí, es verdad). La NRA presentó una demanda 
contra el Gobierno. de Nueva York Los manifestantes cerraron la oficina de Monsanto en 
California.
 
Cobra: Muy bueno, me alegró mucho saber eso. Demuestra que tenemos el poder de cambiar las
cosas. muy buena cosa
 
(A) – Pensé que era genial. y no fue violento
 
Cobra: Resonancia positiva de su intención. Mostró lo poderosos que podemos ser cuando 
hacemos las cosas desde esa perspectiva.
 
(A) – Un general de división de alto rango salió a exponer detalles el 11 de septiembre. ¿Vaya 
cosa? (Sí)
 
(A) – ¿Cuál es su sentimiento acerca de todos estos veteranos de guerra iraquíes? Es muy triste, 
está creando conciencia. Hay tal devastación de estas guerras.
 
Cobra: Sí, comenzó con la guerra de Vietnam. Cierta fracción de la cábala estaba usando a esos
guerreros para probar la influencia de los traumas en la mente humana. Tienen muy neg. 
motivos detrás de esas guerras. Se necesitará mucha curación después del evento para esas 
personas. La curación será proporcionada en ese momento.
 
(A) – Estoy de acuerdo. ¿Qué tan pronto después del evento estarán disponibles las cámaras de 
curación que discutiste? ¿Todavía tenemos que crear o traerán los galácticos?
 



Cobra: No estamos hablando aquí de las cámaras de curación. Primero se necesitará un 
consejo humano. Las cámaras de curación se introducirán cuando No estoy seguro de que la 
Humanidad esté lista. Serán proporcionados por el movimiento de resistencia y más tarde por la
operación galáctica cuando sea el momento adecuado.
 
(A) – Otra gran noticia: algunas tiendas de comestibles se niegan a vender salmón transgénico.
 
Cobra: Es un plan coordinado de las fuerzas de la luz. Espero que esto se extienda por todo el 
mundo. La gente se está dando cuenta de los peligros de esas semillas transgénicas.
 
(A) – si lo lees nunca querrás comerlo.
 
(A) – ¿Qué hay de que arresten a Hillary Clinton por piratear los correos electrónicos de 
Benghazi?
 
Cobra: Sí, interesante. Piensan que nunca los atraparán. Siempre hay una fuga.
 
(A) – Finalmente lo están experimentando en lugar de los buenos.
 
Cobra: Ellos planean todas esas operaciones y pensaban que iban a ganar y sacar ventaja pero 
siempre resulta al revés. Lo mismo con el 11 de septiembre. Tienen un plan grandioso de cómo 
cambiará el mundo a un programa y una población basados en el miedo y ha fracasado. Debido 
al 11 de septiembre muchas personas han despertado. Fue un punto de inflexión.
 
(A) – Esta es una gran noticia. Cartas de Seguridad Nacional. Esta fue considerada una de las 
victorias judiciales más significativas de la historia después de la firma del Acta Patriota por 
parte de Bush. Esto fue utilizado por el FBI para eludir los tribunales y realizar vigilancia 
secreta. El juez dijo que era un defecto constitucional significativo y que violaba la primera 
enmienda.
 
Cobra: A nivel superficial es una gran victoria, pero la cábala quiere hacer algo 
inconstitucional, pueden hacer las cosas en secreto. Para la gran mayoría de la población nunca
les afectará. Para los demás bajo el ataque de la cábala, a la cábala no le importa la 
constitucionalidad, hacen lo que quieren. Cada pequeña victoria se suma a la fuerza de las 
fuerzas de la luz.
 
(A) – Más Conciencia. Están siendo golpeados desde todas las capas. Esto es bueno.
 
Cobra: Más personas están despiertas. Están haciendo algo al respecto. Personas que trabajan 
incansablemente detrás de ellos para obtener esos resultados.
 
(R): La humanidad tiene que tener tanto dolor que tome medidas.
 
Cobra: Ya es suficiente. Como colectivo, es suficiente.
 



(A) – 2.600 millones de balas almacenadas por el Departamento de Seguridad Nacional. 
¿Tanques, acciones militares?
 
Cobra: Lo que sea que tengan no podrán usarlo, o abusar de eso. Nunca se les permitirá usar 
eso.
 
(A) – Sigo viendo la carta de amenaza nuclear (tarot).
 
Cobra: No pueden hacer eso también. Había muchos por las fuerzas de la luz. no podrán hacer 
eso. No podrán jamás ser capaces de utilizar la energía nuclear.
 
(R) – Esa es una buena noticia. ¿Puede decirnos más sobre las cosas que se encontraron debajo 
de las pirámides? Están saliendo algunas cosas emocionantes.
 
Cobra: Debajo de esta cosa había algunos cristales, cristales de grabación que contenían 
información sobre la Atlántida y esos cristales fueron recuperados en 1998 por un movimiento 
de resistencia. Cabal sabía todo esto. Por eso bloquearon el acceso a esos túneles bajo la 
Esfinge. Hay toda una ciudad bajo la Esfinge. Después de nuestra activación en diciembre, tuvo 
tanto éxito que endurecieron las reglas para el acceso privado a las pirámides.
 
(A) – Si ya extrajiste todo este material, ¿por qué son tan reacios a dejar entrar a alguien? (La 
resistencia sacó cristales e información de esa área). ¿Por qué están preocupados?
 
Cobra: Nadie de la superficie puede entrar allí. Entrada bloqueada por el gobierno/cábala. 
Entonces nadie de la superficie puede entrar allí.
 
(A) – Quiero escuchar su opinión sobre Stonehenge – cementerio allí. ¿Lugar de celebración? 
¿Es esto para un sitio de entierro familiar de élite? huesos de animales?
 
Cobra: Stonehenge es un lugar sagrado, un lugar de energía muy poderoso. Fue utilizado para 
rituales durante milenios para buenos y malos. Tienes los dos ahí.
 
(A) – ¿Pirámide subterránea de Alaska?
 
Cobra: Las pirámides están en puntos de cuadrícula, cuadrículas atlantes. y oirás que se 
encuentran más y más pirámides.
 
(A) – Este me llamó la atención porque es un generador de energía y le da energía al pentágono.
 
Cobra: No, no. Cada pirámide es un generador de energía y está conectada a la red planetaria, 
pero no alimenta al Pentágono.
 
(A) – ¿Qué piensas acerca de que la tierra se haga más grande?
 
Cobra: No. Mantendrá el mismo tamaño. Eso es todo.
 



(A) – ¿Qué pasa con las formas geométricas hexagonales en los polos de Saturno?
 
Cobra: Sí, no solo Saturno, sino también Júpiter. Cada planeta tiene una red de energía y la red 
de energía suele ser dodecaedro. Esta forma hexagonal es el reflejo físico de ese dodecaedro 
porque la rotación de ese dodecaedro crea un vórtice de energía y la materia física porque 
tenemos el gas alrededor del núcleo de Saturno y el núcleo de Júpiter y simplemente se forma en
esa forma.
 
(A) – Interesante. ¿Qué piensa sobre los cambios de polos magnéticos, los polos magnéticos que
conectan la tierra con el sol?
 
Cobra: Estamos en medio de ese cambio. Ha estado sucediendo durante algún tiempo. Proceso 
que lleva años, estamos en medio del proceso, la inversión del polo magnético.
 
(A) – ¿Algo radical o drástico?
 
Cobra: No. No sucederá nada drástico en breve. No lo notarás. Tu vida no será perturbada. Ya 
ha pasado muchas veces. No afecta demasiado a los humanos. Ciclo de 25 000 años que tiene un
medio ciclo que es una sincronización con el pulso galáctico. También estamos en la cima de ese
ciclo. Hay muchos ciclos que convergen en este momento. No digo hoy ni este año. Estamos en 
medio de ese proceso. Este período, este período de tiempo, estamos en medio de este proceso.
 
(A) – ¿Hemos llegado al punto de inflexión?
 
Cobra: Todavía no, llegaremos al punto de inflexión en el evento. Nos estamos acercando.
 
(A) – Antes de terminar esto, quería revisar la protección de los guerreros de la luz, los 
trabajadores de la luz, las semillas estelares. Necesitamos saber acerca de la autodefensa 
psíquica.
 
Cobra: Sí, este es un tema muy importante. Hay algunas cosas que puede hacer si está bajo 
ataque. Primero, ve a la naturaleza. Tiene una capacidad curativa y protectora. Especialmente 
los árboles. Cada árbol tiene un aura protectora a su alrededor. Si pasas unas horas allí, te 
podrá ayudar mucho. También es muy importante invocar la luz, y los seres de luz, los Ángeles, 
los Maestros Ascendidos, todos los seres positivos con los que te puedes conectar. Eso ayudará. 
Corta todos los apegos al viejo sistema, a la cábala ya las fuerzas negativas.
 
(A) – Como cuerdas cortadas. (Sí) ¿Tomar duchas?
  
Cobra: Sí, el agua corriente es muy limpiadora y muy protectora.
 
(A) – ¿He estado usando sales de baño del Himalaya?
  
Cobra: si, hay muchas cosas que puedes usar sales, incienso, cristales, visualización. Hay 
muchas técnicas. Se trata básicamente de tu actitud. No tengas miedo de esas influencias. La luz 
es más fuerte y poderosa de lo que jamás será.



 
(A) – Gracias por eso. Creo que todos necesitamos escuchar eso. Necesitamos aumentar nuestra
protección más que nunca.
 
Cobra: Ahora estamos en un lugar donde las fuerzas oscuras están bastante desesperadas. Se 
están dando cuenta de que el juego ha terminado. Quieren dar la impresión de que nada 
cambiará nunca. Las fuerzas oscuras están perdiendo. Este es el momento exacto en que las 
cosas están cambiando.
 
(A) – Sí, puedes sentirlo. ¿Hay algo que sintiera realmente significativo de la conferencia de 
Roma?
 
Cobra: 2 cosas bastante interesantes. 1. Pudimos crear un punto de luz en el mismo centro del 
vórtice energético jesuita, el principal vórtice energético del planeta. En los planos energéticos 
hay una lenta desintegración del control jesuita sobre el planeta. 2. Pudimos empezar a crear 
los eslabones que faltaban en la infraestructura de la superficie del planeta. Este eslabón 
perdido es que estamos creando ciertos grupos en la superficie del planeta que podrán ayudar 
en el evento. Puedes ir a mi blog y puedes leer sobre eso y conectarte con esos grupos. Este es 
solo el comienzo. Hay un plan que se activará en cierto punto: la etapa 2 del plan que se inició 
en Roma, hay mucho más y podré hablar más sobre eso cuando sea el momento adecuado.
 
(Un lugar fresco. Esperamos eso. (Sí, lo sé) Gracias a ti, aprecio esto y todos alrededor del 
planeta te lo agradecen. Estoy recibiendo una gran retroalimentación. A la gente le encanta el 
hecho de que están obteniendo más información desde una perspectiva galáctica de lo que está 
sucediendo en los titulares. (Muy bien) Te lo agradezco de parte de mucha gente. Hablaré 
contigo el próximo mes. ¿El próximo mes estará más lleno de acción?
 
Cobra: Aún más. Será un poco más armonioso y menos estresante, pero más acción. Cada vez 
estamos más cerca del portal de mayo que es uno de los puntos de inflexión de este año. Antes de
terminar me gustaría decir una cosa más. Para la luna llena de mañana, me gustaría pedirle a 
tantas personas como sea posible que hagan la meditación de liberación con el vórtice de la 
diosa. Este es un buen comienzo para crear el cambio. Me gustaría pedir a tantas personas 
como sea posible que hagan la meditación durante la luna llena o en el momento exacto de la 
luna llena. Mañana viene la luna llena. Son las 9:28 am hora universal GMT. 5:28 hora del 
Pacífico.
 
(A) – Ok, tenemos nuestra tarea
 
Cobra: Eso realmente ayudaría. Podemos ayudar a las fuerzas de la luz a limpiar los planos 
etérico y astral. Lo cual será algo muy bueno.
 
(A) – Parece que realmente lo necesitamos. En la compresión, para cualquiera que sea sensible 
a estas energías se vuelve abrumador.
 
Cobra: La presión aplicada está empujando las fuerzas oscuras a la superficie, por eso se está 
volviendo tan intensa. Con la tecnología Goddess vortex realmente podemos ayudar mucho a las



fuerzas de la luz. Especialmente durante el tiempo de luna llena. Esta luna llena es un momento 
muy poderoso. Es el comienzo de un nuevo año espiritual. Podemos usar esa energía para 
canalizar mucha más luz hacia la superficie del planeta.
 
(A) – Creo que la gente necesita un respiro por lo que pasó en marzo. ¿Hay otro período muy 
intenso en junio?
  
Cobra: Sí, todo este período a partir de ahora será muy intenso. (¿Hasta noviembre?) Hay una 
gran ola de energía llegando hasta mayo y otra llegando en noviembre. (¿Algo más para 
compartir?) Me gustaría agradecer a cualquiera que esté haciendo algo por la victoria de las 
fuerzas de la luz. Realmente aprecio eso. Y juntos podemos salir victoriosos. Victoria a la luz.
 
(A) – Estaremos aquí el próximo mes. Envía amor y luz. Cuidarse.

Buenas tardes a todos. Hoy es martes, 30 de abril de 2013. Este ha sido un mes bastante 
revelador con respecto a nuestro sistema financiero, nuestros medios e incluso nuestros 
gobiernos en todo el mundo. Gracias a fuentes como wikileaks, denunciantes y otros documentos
filtrados. Incluso ciudades y artefactos sorprendentes se están revelando en números récord en 
este momento de nuestra historia, todo para revelar la creencia errónea que hemos tenido como 
ciudadanos en todo el planeta y recordarnos quiénes somos realmente. Una de las personas que 
creo que puede presentar un punto de vista más equilibrado y galáctico sobre todas estas 
informaciones y titulares revelados es Cobra, mi amigo pleyadiano y emisario apasionado por la
Victoria de la Luz. Él y yo revisaremos los eventos actuales de abril y les recordaría a todos si 
desean hacerle una pregunta específica, por favor escríbanme. Puede enviarme un correo 
electrónico a webmaster@galacticconnection.com o alexandra@galacticconnection.com para 
recibir las reseñas del próximo mes.
 
(A) – Entonces Cobra, ¿cómo estás hoy?
 
Cobra- Muy bien. Gracias
 
Un bien. Muchas gracias por venir. Parece que has estado viajando mucho. Ha regresado 
recientemente de Zúrich, Suiza. ¿Cómo fue toda esa conferencia?
 
Cobra – Al comienzo de la conferencia hubo bastante oposición del plano Astral. Hicimos un 
gran avance. Conseguimos activar el Zúrich Vortex. hemos estado trabajando con nuestro 
Maestro Ascendido St. Germain con la transformación del sistema financiero en Zurich. 
Estamos trabajando con algunos de los principales bancos allí, como el banco UBS y algunos 
otros bancos. Como puede ver, el trabajo tiene consecuencias positivas y ha acelerado 
significativamente el proceso también para otras partes del sistema financiero. Aparte de eso, 
hemos tenido mucho éxito en anclar la presencia de la Diosa y la energía de la Diosa, que es 
muy importante para mantener el equilibrio en el planeta para que las cosas no se salgan de 
control.
 



A) – Cuando hablas del equilibrio a través de la energía de la Diosa. Exactamente cómo 
estaríamos haciendo eso. ¿Cómo estamos contribuyendo al equilibrio en el planeta y cómo 
trabajamos nuestra energía de Diosa?
 
Cobra: la energía de la diosa es el aspecto femenino puro de la fuente y está presente en todas 
partes del Universo. Pero en este planeta, a medida que fue ocupado, este aspecto de la 
divinidad fue suprimido y fuertemente controlado por los arcontes. A medida que comenzamos a 
invocar esa energía, simplemente invocamos esa energía y nos permitimos convertirnos en 
transmisores de esa energía. Esa energía automáticamente comienza a equilibrar las cosas en el
planeta. La única forma en que la Cábala puede controlar a la humanidad en el planeta es 
cuando no hay desequilibrio entre los principios masculino y femenino. Cuando hay equilibrio 
no es posible el control ni la esclavitud. Te permites convertirte en un canal para esa energía, un
transmisor para esa energía. Que des permiso para que el aspecto femenino divino venga a 
través de ti para el planeta y haga lo que tiene que hacer.
 
R) – Gracias por esa aclaración porque la gente ha escrito sobre eso. Eso lo deja mucho más 
claro. También realizará un evento el 31 de mayo en Hilo, Hawái.
 
Cobra – Será un evento de 3 días entre el 31 de mayo y el 2 de junio. que será liderado por Isis. 
Mantendré la polaridad masculina allí. El propósito de ese evento es anclar esa energía en el 
planeta luego de la activación del portal el 25 de mayo. Ese portal desencadenará un gran salto 
cuántico en el planeta. Será necesario alcanzar un nuevo equilibrio. Una gran cantidad de esa 
energía femenina deberá anclarse en el planeta y Hawai, la isla grande, es uno de los 
principales vórtices del planeta. Me gustaría invitar a todos a unirse a nosotros en ese evento 
para ayudar a crear ese nuevo estado de equilibrio para el planeta.
 
R) – Eso también es interesante porque es más o menos donde estaba el continente de Lumeria. 
¿Correcto?
 
Cobra – Sí, las islas hawaianas formaban parte del continente Lumeria hace mucho tiempo.
 
A) – En mi investigación en alguna parte, el lumeriano promedio era básicamente el equivalente
a 14 años. joven anciana en psique, pero muy muy avanzada en habilidades espirituales y 
psíquicas. (Es cierto, sí.) Esto es muy interesante... estamos cerrando el círculo.
 
Cobra: estamos completando muchas cosas en este momento.
 
A) – ¿Puede decirnos cómo ve el impacto de estos 3 eclipses consecutivos por los que estamos 
pasando? El primero fue el 25 de abril, del cual ya estamos en medio. Tenemos los eclipses 
solares el 10 de mayo, y tenemos el Portal el 25 de mayo. ¿Cómo ves que eso afecta a nuestro 
planeta, las polaridades, la psique de las personas, incluso el desmantelamiento de los sistemas 
financieros y gubernamentales? ¿Cómo ves que eso suceda?
 
Cobra: todos esos 3 eclipses son parte del proceso para la activación del portal. Están 
preparando y acelerando el proceso de vibración para abrir el portal el 25 de mayo. El eclipse 
de la semana pasada el jueves 25 de abril fue el comienzo de ese proceso. Fue 



sorprendentemente exitoso para la luz. El Cabal estaba planeando algunos rituales e iba a 
tratar de evitar que se abriera el portal, pero en lugar de eso, una gran cantidad de luz llegó al 
planeta. Ciertas cosas sucedieron que no puedo revelar todavía que eran bastante necesarias 
para los pasos de preparación para el evento. Se cumplieron ciertos requisitos cuando ocurrió 
ese eclipse la semana pasada. (Excelente). Victoria de la Luz.
 
A) – Eso es genial – fenomenal. ¿Básicamente estás diciendo que esto es como dolores de parto?
pasando por contracciones por así decirlo?
 
Cobra – Algo así. Tenemos el eclipse el 9 o 10 de mayo dependiendo de tu zona horaria. Este es 
el eclipse medio que preparará el camino para el portal mismo el 25 de mayo.
 
A) – ¿El portal es el nacimiento mismo?
 
Cobra – Es un gran salto cuántico para el planeta. Será una gran Victoria de la Luz. Un gran 
avance para las fuerzas de la luz en el planeta. Después de esa fecha serán posibles muchas 
cosas que ahora no son posibles. No estoy diciendo que el evento sucederá entonces. No estoy 
diciendo eso. Estoy diciendo que será un gran salto cuántico y una gran mejora para la 
situación planetaria desde una perspectiva de fondo.
 
A) – Mi corazón está saltando. Eso es sólo 25 días de distancia. tan emocionante
 
Cobra: ya puedes sentir cómo aumenta la energía. Puedes sentir la aceleración ocurriendo en la
última semana más o menos.
 
R) – Sí, definitivamente. Puedes sentirlo suavizarse a partir de marzo. Marzo fue brutal.
 
Cobra – March fue una intensa purificación de los Arcontes en los planos astral/etérico. Como 
puede ver, hay progreso en esa área.
 
R) – Estoy de acuerdo con eso. Pasemos a los eventos actuales que están sucediendo en el 
sistema bancario. En primer lugar, está Gran Bretaña, siendo despojada de su calificación 
crediticia triple AAA. La enorme olla falsa del escándalo bancario de Cypress. Rusos sacando 
cantidades significativas de dinero. Trillones de dólares en lugar de miles de millones. Quiero 
preguntarte cómo ves que esto impacte al resto del mundo. hay una gran cantidad de 
comentarios que ponen advertencias para sacar su dinero de los bancos. Va a haber una corrida
en los bancos. Al parecer, Italia, España y Portugal se han visto gravemente afectados por el 
evento Cypress. ¿Cuál es tu opinión sobre eso?
 
Cobra: en realidad, el evento Cypress fue una prueba. Cabal elige una pequeña isla que no tiene
una gran estructura bancaria oficial para ver si pueden salirse con la suya robando dinero de la
gente. (Wow) La raza pasada no fue exitosa para ellos porque la gente dijo “no”. Ahora 
probaron con la clase media alta porque no había tanta gente en esa clase media alta. Estos son
los que fueron golpeados. Los principales inversores en Cypress fueron la mafia rusa. Hicieron 
un trato con la mafia rusa y pudieron sacar su dinero. La camarilla se ha dado cuenta de que la 
población en masa no estaría felizmente de acuerdo con ese tipo de escenario. Sugeriría que la 



gente saque su dinero de los bancos ahora mismo, de inmediato. Pon algo de eso en oro y plata 
simplemente porque si tienes dinero en los bancos cabales, pueden usarlo para sus propósitos. 
No es legalmente tuyo. Ya no es de tu propiedad. Les estás prestando tu dinero. Energéticamente
hablando, les estás dando tu poder si tienes tu dinero en su banco.
 
A) – ¿Estás aludiendo a que si intentan otros grandes escándalos bancarios será de aquí al 25 
de mayo? ¿Estas diciendo eso?
 
Cobra – No, no, no estoy diciendo eso. No espero ningún cambio drástico en el sistema 
financiero de aquí al 25 de mayo. Podría haber revelaciones de escándalos. No estoy esperando 
una gran fusión planetaria en este momento. Eso no es lo que va a pasar. Incluso si eso no 
sucede todavía, es bueno tener su dinero en sus propias manos. Para tener tu propio poder. No 
le vas a dar eso a la Cábala. Su dinero en su banco está financiando sus guerras. Esto es algo 
que nos gustaría prevenir.
 
A) – Buen punto. Cuando entras en oro y plata, es una riqueza portátil. Algo que puedas llevar 
contigo en todo momento. es liquido
 
Cobra: es líquido y bastante barato en este momento.
 
R) – Sí, dicho esto – ¿Qué está pasando con todos los cambios en el precio del oro en este 
momento? El hecho de que tuvo la mayor caída de 2 días en 30 años. ¿Quién está manipulando 
el mercado y los precios en este momento?
 
Cobra: la camarilla basada en Rothschild está manipulando los precios del oro. Se deshicieron 
de sus certificados de oro en papel para bajar artificialmente el precio, luego, cuando el precio 
bajó, compraron oro físico tanto como pudieron almacenar. Todo el mundo pregunta adónde va 
ese oro. El oro va a los bancos Cabal, especialmente en Hong Kong.
 
A) – Especialmente en Hong Kong. Interesante. Hubo un comentario de que los Rothschild se 
han retirado de todo el comercio de productos básicos. ¿Es esto parte del esquema completo al 
tratar de manipular y desencadenar ciertos eventos en el mercado para cobrar o?
 
Cobra – Es una cortina de humo. Los Rothschild se detuvieron oficialmente con el comercio de 
oro hace años, "por así decirlo" se detuvieron oficialmente con el comercio de productos 
básicos. Pero en realidad lo siguen haciendo pero no directamente en su propio nombre. Tienen 
intermediarios que hacen negocios en su nombre para ellos. No quieren exposición pública en 
sus sectores financieros.
 
A) – ¿Qué papel juega George Soros en esto? Según los informes, ha estado pidiendo retirar 
grandes sumas de dinero de Bill Ackmann. Me preguntaba qué pensabas de eso.
 
Cobra: una gran reubicación de la riqueza en el planeta está ocurriendo ahora mismo. los de 
arriba saben exactamente qué cosas generarán ganancias y cuáles no generarán ganancias y 
cuáles no. Están reubicando activos en este momento.
 



A) – Poner el mensaje a todos para salir del sistema. ¿Estás de acuerdo con eso? ¿Estás 
sugiriendo sacar dinero de los bancos?
 
Cobra – Sí, es un sistema muy claro desde hace algún tiempo. El momento de salir del sistema 
fue hace 5 o 10 años. Cuando la acción estaba en su mejor momento, era un muy buen momento 
para salir. Las personas que vendieron sus acciones en ese momento y compraron oro son muy 
ricas.
 
(A) – La vista trasera siempre es mejor, ¿no es así?
 
Cobra: si comprende cómo funciona el sistema, no es tan difícil saber qué hacer.
 
A) – ¿Cuál es su opinión sobre el banco de reserva de la Fed? ¿Están rotos? ¿arruinado? 
¿arrestado? ¿Es todo esto una cortina de humo también?
 
Cobra: hay algunas cosas con la Reserva Federal. Realmente no tienen nada de oro allí. 
Todavía tienen algo de dinero imaginario, dinero de monopolio, dinero tranquilo, papel 
moneda. Siempre pueden imprimir más.
 
R) – Por supuesto – todavía están imprimiendo muchísimo dinero.
 
Cobra: sí, todavía pueden hacer esto hasta cierto punto, hasta cierto punto.
 
R) – Lástima que no podamos detener esa impresión, entonces el sistema definitivamente se 
caería ya que depende de estar endeudado. (Sí) ¿Hubo un comentario interesante en el informe 
de Fulford con respecto a _Shintaro Ishiharo? – no estaban seguros de personas como Hillary 
Clinton y Kissinger y no estaban seguros de quién está a cargo ahora.
 
Cobra: el verdadero líder de la camarilla fue eliminado del planeta el año pasado el 5 de mayo. 
No saben tener el verdadero líder y no saben de quién recibir órdenes. No pueden llegar a un 
consenso. Es por eso que están haciendo acciones aparentemente contradictorias 
descoordinadas.
 
A) – Se me acaba de ocurrir algo en la cabeza. Ya sabes que dicen que había 13 familias 
dirigiendo el planeta. (Sí, conozco esa historia) ¿Estás de acuerdo? ¿Son esas 13 familias 
representaciones de los mismos arcontes?
 
Cobra: esas 13 familias son solo una de las facciones. No entraría en muchos detalles aquí 
porque no es importante. Esas famosas familias illuminati no están en la cima.
 
A) – Entonces, ¿están en la cima del mundo?
 
Cobra – Sí. Todas las familias que tienen algo que decir sobre este planeta no están en este 
planeta.
 



A) – Interesante. Lo siguiente a lo que quiero referirme es al derrame de petróleo: 100 000 
galones en el centro de Arkansas. ¿Hay una posible intervención? ¿Puedes hablar de eso?
 
Cobra: solo puedo decir que hay fuerzas de luz y movimiento de resistencia y otras fuerzas que 
son conscientes. Todavía no pueden intervenir completamente en la superficie. Podrán contener 
el daño para que no sea un gran desastre.
 
A) – Bien, bien. Gracias. Otra cosa que ha sido grande: los científicos ambientales, una gran 
cantidad de ellos que rompieron el silencio. 10 o 20 hablaron sobre los chemtrails y lo que 
incluyen, como los nano gusanos. Pensé que era realmente interesante, había un fotógrafo 
aficionado que estaba tomando fotos de estelas químicas, pero en realidad estaba tomando fotos
de ovnis y descubrió que los ovnis estaban merodeando alrededor de las estelas químicas. 
¿Están los ovnis neutralizando los efectos malévolos de los chemtrails?
 
Cobra – Sí – exactamente. Solo están neutralizando los chemtrails. Sin esos ovnis y esa 
intervención positiva, habría mucha más destrucción.
 
R) - Eso es genial.
 
Cobra: no pueden aniquilarlos a todos, pero pueden contener y eliminar la mayoría de ellos.
 
A) – Algunos días son de un blanco pastoso, es tan ridículo.
 
Cobra – Soy consciente de esa situación. Si no hubiera intervención de las fuerzas de la luz en el
planeta, la humanidad no existiría en este momento.
 
A) – Cierto, cierto. Pasando a la política, uno de los titulares más importantes de los medios es 
el atentado de Boston. En mi opinión, ha sido un absoluto castillo de naipes. No puedo superar 
lo descuidado que es. Han sido arrestados por lesiones falsas. Hay 5 contratistas militares 
privados arrestados que llevaban mochilas reales asociadas con las bombas. Sigue y sigue y 
sigue. ¿Cuál es su sentimiento sobre el atentado de Boston? ¿Por qué es un trabajo tan 
descuidado y por qué entonces?
 
Cobra: la camarilla está bastante desesperada porque están tratando de mantener la vibración 
del miedo en el planeta con esos eventos de bandera falsa. No son muy inteligentes. No son muy 
buenos planificadores y cometen grandes errores. Al principio aparentemente estaban 
consiguiendo su objetivo de miedo. La gente estaba preocupada y molesta por todo esto. La 
gente comenzó después de aproximadamente una semana, la gente comenzó a investigar más a 
fondo y está saliendo mucho. Como el patrón del 11 de septiembre. La gente está empezando a 
despertar.
 
A) – Me di cuenta de eso. Hay mucha más participación en línea. Gente escéptica y analítica 
sobre los titulares de los medios, sus imágenes, sus artículos. La gente está destrozando cosas. 
(Sí, muy bien) Esto es lo que queremos. Incluso el jefe del departamento de policía se deslizó y 
llamó “actores” a algunas de las personas involucradas. ¿Se enteró que?
 



Cobra – Sí, porque algunos de ellos eran actores. La verdad no puede ser reprimida por más 
tiempo.
 
A) – No puedo superarlo. No estoy seguro de quién vino esto, "Necesitamos darnos cuenta de 
que el sabotaje de la operación significa que grupos muy poderosos dentro de la comunidad 
militar de inteligencia están saboteando los eventos de operaciones psicológicas como Sandy 
Hook y Boston". ¿Es eso de ti? (No) Esta es una estrategia clásica para alejar a la gente de lo 
que posiblemente esté pasando en el extranjero en el Medio Oriente. ¿Estás de acuerdo?
 
Cobra: fue una táctica de distracción para que la gente volviera al drama y se alejara de los 
problemas reales. Funcionó una semana o dos y ya no funciona. Contraatacó a la cábala. No 
consiguieron su objetivo. Siguen repitiendo los mismos errores. Ahora quieren la Tercera 
Guerra Mundial a través de Siria pero, por supuesto, esto no funcionará.
 
R) – En una de sus publicaciones se estaban reuniendo en un lugar cercano cerca del rancho 
Bush en Texas. ¿Algún tipo de información? ¿Cuál fue el resultado de esa reunión?
 
Cobra: se conocieron exactamente en el eclipse lunar y tenían grandes planes sobre qué hacer 
con el portal. Por supuesto que no funcionó a su manera. Su única conclusión fue que quieren 
caer espectacularmente y crear una guerra cuando sean derrotados. Desencadenar la próxima 
guerra a través de Siria. Se enfocaron completamente en eso y los últimos días hay una 
explicación de esos hechos. Este es el resultado de sus decisiones el pasado jueves. Por supuesto
que no funcionará como lo planean.
 
R) – Realmente han estado apuntando mucho a Siria últimamente. ¿Hay más aquí de lo que 
parece? ¿Es por los minerales? puertas estelares? ¿o?
 
Cobra – Portales, vórtices, portales. Hay ciertas áreas que no me gustaría mencionar en Siria. 
Hay algunos vórtices muy importantes de energía de la Diosa allí. Algunos de ellos tienen casi 
10.000 años y, por supuesto, quieren controlar esos portales. (wow) Siria es uno de los puntos 
de activación más importantes para la estabilidad geopolítica en el Cercano Oriente. Las 
personas que controlan Siria pueden influir mucho en la geopolítica del Medio Oriente. Es por 
eso que se han centrado en esta área.
 
A) – ¿Se han quedado sin opciones?
 
Cobra – Sí. Intentaron desencadenar la Tercera Guerra Mundial a través de Israel, y luego 
Afganistán, y eso no funcionó y ahora lo están intentando a través de Siria. Esta es su opción 
secundaria. El movimiento de resistencia NO permitirá que suceda la Tercera Guerra Mundial. 
La Tercera Guerra Mundial no es una opción, no será tolerada.
 
A) – ¿Escuchaste eso? ¿Son excelentes noticias? Tenemos que seguir enviando ese mensaje al 
mundo. No más guerras mundiales.
 
Cobra – No más guerra mundial. Ya hay un conflicto en Siria pero no se expandirá más. No se 
permitirá. No será tolerado.



 
Un bien. Ellos (Siria) realmente se han llevado la peor parte de las cosas allí. (Sí) ¿Cuál es su 
idea de la carta de ricina venenosa para Obama y otros funcionarios del gabinete?
 
Cobra: todos los días se envían cartas a muchos políticos de alto nivel como estos y a personas 
de alto nivel y son interceptadas por el servicio secreto. Se trata de un . todos los días 
ocurrencia
 
A) – Dijiste que hay muchas facciones dentro de la casa blanca. ¿Cuántas facciones están 
ocurriendo y quién está compitiendo por el poder aquí?
 
Cobra: están los llamados caballeros blancos, una facción positiva que trabaja principalmente 
de forma encubierta. También dentro de la camarilla hay varias facciones que luchan por el 
poder. Es una situación bastante complicada en este momento. Los muy involucrados no saben 
realmente quién es quién y de qué lado está quién. Es una situación muy complicada en este 
momento.
 
A) – ¿Otra razón para no saber quién está de qué lado es por la clonación?
 
Cobra: hubo mucha clonación, pero eso se solucionó hace mucho tiempo.
 
A) – Así es, te recuerdo hablando de eso. ¿Cómo cree que esta apropiación de dinero de Cypress
está afectando a la UE? ¿Cómo cree que es su destino, especialmente con respecto a la postura 
alemana? Todos miran a Alemania para ver si finalmente flaquean.
 
Cobra – Todavía no, todavía no. La situación sigue siendo bastante estable. La zona euro ha 
absorbido bastante bien el shock de Cypress y, en este momento, no veo que se produzcan 
grandes perturbaciones ni grandes cambios todavía.
 
A) – Arrrr. . . Esperaba que dijeras algo diferente.
 
Cobra: las cosas sucederán en el momento adecuado y de la manera correcta, pero todavía no 
hemos llegado.
 
(A) – El anuncio de la alianza BRICS de 180 naciones se produjo la semana pasada o la semana
anterior. Dijeron que querían iniciar un nuevo banco de desarrollo para reemplazar al FMI y al
Banco Mundial. Se suponía que esto sería una señal para mostrarle a la camarilla ya la mafia 
que no iban a trabajar más con los estados controlados por la OTAN. . ¿Qué sabes sobre eso y 
cuáles son las implicaciones con la alianza 108 BRICS?
 
Cobra: hay cierto desarrollo en esa área, especialmente en Asia. Esta alianza ahora se está 
expandiendo y Siria quiere unirse a esa alianza. Es algo muy bueno. Pero la cábala está 
preparando contramedidas. Uno de los últimos desarrollos es que querían sobornar a Putin y 
ponerlo de su lado.
 



R) – Eso es interesante. ¿Viste el artículo sobre Japón y Rusia enterrando el pasado de la 
Segunda Guerra Mundial? (Sí). ¿Qué crees que hay detrás de eso? ¿Tiene algo que ver con la 
alianza BRICS?
 
Cobra – Es parte de este proceso. Sí.
 
A) – ¿Un montón de cambios de qué continentes y qué países se están alineando con cuáles?
 
Cobra – Es una tendencia general que todos los países no controlados por Rothchild. No todos, 
excepto el mundo occidental, se están alineando con el bloque del Este o los llamados BRICS.
 
A) - Vaya. ¿Es cierto que los Rothschild y los Rockafeller están en guerra entre sí?
 
Cobra: siempre estarán en guerra con cada uno. Ellos no son amigos. Tienen el objetivo común 
y eso es todo. ? ?
 
R) – No sé si vieron esto, pero aparentemente Goldman despide a Lloyd Blankfine jp morgan 
Jamie Diamond y ____Ackerman han sido sentenciados a ser procesados por sus acciones. Me 
pregunto cuáles crees que son las implicaciones de eso. ¿Realmente vamos a ver algún efecto en
el ámbito financiero debido a eso?
 
Cobra: si esto realmente sucede, esta es una promesa en este momento. tendrá una larga 
duración. A ver qué pasa en las próximas semanas.
 
R) – Usted nos ha dicho en una de sus publicaciones que el movimiento de resistencia ha estado 
quitando el oro físico de las manos de la cábala en 2012l. Dijiste que estaban escondiendo 
algunos trillones en Liechtenstein. ¿Hay alguna manera de apagar eso?
 
Cobra – Sí, pero eso no es oro. Son activos en papel. Esto no es oro.
 
A) – ¿La estrategia es más ver cómo se entierran?
 
Cobra – La estrategia es exponerlos. Para exponer sus cuentas en el extranjero. Para exponer 
dónde está su dinero. Simplemente se deshará. Uno conducirá al otro y toda la estructura se 
desmoronará un día. Estamos cerca de eso
 
A) – Muy chulo. Mucha gente quiere saber nuestra opinión sobre Bit-coin. Ha sido bastante 
controvertido. Hubo oscilaciones radicales en los precios, y cayó muy significativamente. Ahora 
están viendo que podría subir un 360% de aumento en el precio.
 
Cobra – Bit-coin es una moneda muy interesante porque te da anonimato. Todas las 
transacciones diría que son las más seguras y anónimas de las monedas. Esto es lo máximo, es 
por eso que Cabal quería estrellarlo. Es por eso que lo manipularon hacia abajo. Ahora 
veremos qué tan alto puede volver a subir. Mis predicciones es que se puede recuperar. tiene 
valor Da algo a las personas que no pueden obtener en ningún otro lugar. Es bastante 
complicado de usar pero es muy seguro.



 
R) – Realmente tiene sentido porque si todo es accionar un interruptor en una computadora. 
Hay tantos artículos sobre cómo se manipulan las cosas digitalmente. Cómo todo lo arreglé 
digitalmente. ¿Cómo es que Bit Coin no va a NO caer en esa categoría?
 
Cobra: porque no está controlado por la cábala. La forma en que está estructurado te da 
seguridad. Es de una manera que está a salvo del mal uso. Por supuesto que no es 100% seguro,
pero es mucho mejor que el sistema bancario actual.
 
A) – Solo porque es una moneda digital, están nerviosos.
 
Cobra – Incluso en el nuevo sistema financiero necesitaremos transmisión digital. Supongo que 
no vas a llevar tus ganancias en la mochila. – necesita digital.
 
R) – Estoy seguro de que escuchó sobre el oeste de Texas y la exposición a las plantas de 
fertilizantes. Ahora han descubierto que hubo misiles involucrados con eso. ¿Has escuchado 
alguna información sobre eso y puedes compartirla?
 
Cobra: este es solo otro evento de bandera falsa para infundir más miedo a la población. No 
estaría de acuerdo con la mayoría de las especulaciones.
 
R) – Me pareció interesante el lugar que eligieron. Creo que fue Fulford quien dijo que alguien 
había dado una advertencia a 3 o 4 presidentes diferentes.
 
Cobra: sí, pero ignoraría la mayoría de esas advertencias. Es cierto que muchos más de esos 
eventos están planeados de lo que se manifiestan. El 85% está impedido de las acciones 
positivas dentro de la comunidad de inteligencia.
 
A) – Increíble. Dios mío.
 
Cobra: hay muchos tipos buenos que evitan que sucedan esas cosas. En su mayoría se previenen
antes de que sucedan. Simplemente no oyes hablar de ellos.
 
R) – Precisamente por eso estoy motivado para hacer estas llamadas. La gente necesita 
escuchar esto. eso es genial
 
A) – ¿Cuál es su idea sobre el Príncipe Eduardo, tuvo un derrame cerebral?
 
Cobra – Las condiciones de salud de las personas en lugares altos son muy sospechosas.
 
A) – Esto era sospechoso. Él era muy joven. (Sí) ¿Margaret Thatcher murió naturalmente?
 
Cobra – Sí. Nada nefasto. Ella era lo suficientemente mayor para morir.
 
R) – Quería que todos supieran que hay una lista de más de 1400 renuncias, arrestos de élite. 
Puedes ir a esa lista .blogspot.com



 
Cobra: tal vez puedas poner un enlace en tu sitio. Es una lista impresionante. Muchos están 
renunciando desde principios del año pasado.
 
A) - ¿Qué sucede? ¿Los seres galácticos aparecen en la puerta de su casa y dicen?
 
Cobra – Es simplemente que el nave se hunde y las ratas se escapan. Es un proceso 
psicológicamente natural cuando la gente se da cuenta de que el juego ha terminado. Para 
aquellos que son lo suficientemente inteligentes, renuncian.
 
A) – Es un número tan masivo. Me sorprende.
 
Cobra: un gran número de personas están involucradas en esto.
 
R) – Eso es cierto. En una buena nota, __Julian__?_ está comenzando un nuevo partido político.
No sé si escuchaste sobre el proyecto de ley 638 de la casa. (sí) Fue muy interesante para mí 
porque involucra la enmienda 13 y el título de nobleza. Si la gente no es consciente de que si es 
abogado y aprueba el bar (BAR), está aprobando la Regencia de acreditación británica. ¿Qué 
piensas sobre eso?
 
Cobra: el propósito original del 13 era liberar a los Estados Unidos del control jesuita. Los 
jesuitas controlan la ciudad de Londres, el Vaticano. A través de la ciudad de Londres controlan
la Corporación de los EE.UU. 13 enmienda es un instrumento para cortar ese control.
 
A) – ¿El IRS y las corporaciones de EE. UU. ya no existen?
 
A) – Supuestamente la corporación de los Estados Unidos no existe.
 
Cobra: no estaría de acuerdo con eso porque todavía están operando
 
A) – ¿Detrás de escena?
 
Cobra – Detrás de escena que nunca fue una entidad legal
 
R) – Estoy seguro de que recuerdas cuando obama asumió el cargo por primera vez, era tan 
fanático de la bahía gitonamo. Hay tanta controversia en torno a estos prisioneros que están 
siendo alimentados a la fuerza. De hecho, están en huelga de hambre. ¿Cuáles son las 
implicaciones de eso? ¿Llevar la atención al hecho de que torturamos a mucha gente? ¿Qué 
está pasando en gitmo? ¿Hay una base subterránea?
 
Cobra: había una base subterránea allí, pero estaba cerrada. Ese lugar debe cerrarse lo antes 
posible, esas personas deben ser tratadas como seres humanos (A) más humanamente.
 
A) -Supongo que algunas cosas bastante horribles han sucedido allí.
 
Cobra: tiene que detenerse de inmediato.



 
A) – Propósito principal mirando una perspectiva galáctica. Obtener la tortura y el 
encarcelamiento político ese tipo de cosas para detener en todo el mundo.
 
Cobra – En el evento todos esos lugares serán cerrados y la gente recibirá atención médica y 
apoyo psicológico.
 
R) - Eso es increíble. Bien. No estoy seguro de que haya oído hablar de la IAPCAR (Asociación 
Internacional para la Protección de los Derechos de las Armas Civiles) _Se están reuniendo. 
Tienen 24 organizaciones que realmente están trabajando duro para informar al público sobre 
la autodefensa y la posesión de armas. Eso realmente está recibiendo algo de ímpetu.
 
Cobra – Es una respuesta natural de las personas porque cuando están oprimidas quieren 
autoorganizarse y defender sus derechos.
 
R) – La cábala realmente está mostrando su paranoia – Están derribando a sus veteranos. Has 
escuchado algunas de estas historias. Están viniendo a la puerta de su casa y tomando sus 
armas y arrojándolos a la cárcel.
 
Cobra – Sí, está infundiendo miedo en la gente en este momento. Esa es su táctica en este 
momento.
 
A) - Oh, caray.
 
Cobra – Eso no durará mucho más. Los cambios están en el horizonte. Todo esto cambiará.
 
R) – Sí. Creo que dijiste que las sociedades secretas y sagradas del mundo han entrado en 
nuevas alianzas. Creo que fue Fulford.
 
Cobra – No, creo que fue de Sheldan Nidle.
 
A) – Sheldan Nidle. OK ¿Quiénes son las sociedades secretas/sagradas y qué alianzas son y qué 
se está formando en este momento?.
 
Cobra – Hay una buena facción de los Templarios. La buena facción de los templarios ha estado
luchando contra la cábala durante todos estos siglos y ahora se están acercando a otros grupos.
Hay algunas negociaciones mejores que se están llevando a cabo en este momento, que son un 
poco más exitosas que las negociaciones que tuvieron lugar el año pasado entre las fuerzas de 
luz positiva en la superficie del planeta. Hay un poco más de consenso en este momento, lo cual 
es bueno. No lo suficiente, pero más.
 
A) – Te diré algo, hemos avanzado mucho desde el año pasado cuando te entrevisté
 
Cobra – Oh sí, la situación es mucho mejor. El plan es más sólido. Tenemos una base mucho 
más sólida, y en realidad estamos más cerca del evento.
 



R) - Eso es increíble. ¿Qué siente con toda esta situación con el Vaticano? ITCCS ha estado 
presentando estos gravámenes contra la propiedad del Vaticano. Los han estado desterrando de 
sus comunidades. Hay algunos obispos que se niegan a financiar el Vaticano. Está removiendo 
muchas cosas. ¿Cuáles son las implicaciones positivas de todo esto y cómo la Resistencia puede 
ponerlos de rodillas porque son los más poderosos que existen, no es así?
 
Cobra: sí, pero pierden su potencia a diario. Esta organización del ITCCS está haciendo un muy
buen trabajo. 1. La gente se está dando cuenta de la situación. 2. Y aquellos gravámenes están 
ayudando legalmente en las acciones que se tomarán al tiempo del evento. (Hugh, ¿en serio?) 
Es bueno tener un poco más de antecedentes para las acciones, cuando sea el momento 
adecuado.
 
R) – Eso es muy bueno. ¿Qué opinas de este nuevo Papa? ¿Estás impresionado con algunas de 
las diferentes cosas que suceden con él? Soplando a la gente con algunas de las cosas que dice.
 
Cobra – No impresionado. Neutral. Algunos aspectos buenos y aspectos no tan buenos de sí 
mismo. Tuvo un puesto bastante alto en la organización de los jesuitas hace años. No diré que Él
no está completamente controlado por la cábala. Tengo una opinión neutral.
 
A) – ¿Todavía estás de acuerdo en que él NO es un paseo?
 
Cobra: no, definitivamente no es un paseo y tampoco es un santo.
 
A) – Puede que los católicos no estén de acuerdo contigo.
 
Cobra: lo sé, solo estoy dando mis observaciones del hecho.
 
A) – Me estoy riendo porque me compraron católico. La otra cosa buena que está pasando es 
una Reserva Federal. juez dictaminó que Obama administrado violó las leyes en la emisión de 
contratos de arrendamiento de petróleo en el condado de Monterey. Puedo ver este 
establecimiento algunos buenos presidentes. ¿Cómo ve los cambios alejándose de los 
combustibles fósiles en este planeta?
 
Cobra: esto es una preparación para los cambios reales. Los verdaderos cambios ocurrirán 
cuando los dispositivos de energía libre se distribuyan masivamente a la humanidad. Ese será el 
verdadero cambio. Todo lo que está sucediendo en este momento es solo la preparación de eso.
 
R) – Así que solo estamos colocando a toda la gente en el escenario para la actuación. (Sí) Hay 
mucho movimiento para la aplicación de la ley local y el ejército local con respecto a la 2da 
enmienda. Eso está bajando en 38 diff. capítulos de estados. Mucho movimiento allí. ¿Qué 
percibe el resto del mundo cuando oye hablar de EE. UU. y que estamos tan obsesionados con 
la segunda enmienda y nuestra capacidad para defendernos? ¿Cómo ven esto?
 
Cobra – Es como una espada de doble filo. Puedes ver esto como un derecho a defenderte o 
puedes verlo como un énfasis excesivo en el aspecto violeta de la naturaleza humana. Depende 



de cómo veas esas cosas que. En esta situación, las personas tienen derecho a defenderse, pero 
deben hacerlo con una alineación superior, alma y conciencia.
 
R) – Sí, estoy de acuerdo. ¿Qué tal todos los documentos filtrados? DIOS MÍO. Cables Kissinger
del 15 de abril. ¿1,7 millones de registros, 380 gigas de información? Guau. Me quedé 
impresionado cuando me sumergí en esto. Todos, si quieren ir a:. search.wickileaks.org/plusd 
para acceder a esta base de datos. Lo crearon en una base de datos de búsqueda en la que 
puedes sumergirte y ver toda la información jugosa de nuestros años en Kissinger. Está 
investigando las políticas secretas de la casa blanca en los años 70.
 
Cobra – Sería genial que alguien revisara la base de datos y encontrara las mejores piezas y las 
hiciera públicas. Es demasiado grande para que la persona promedio pase por eso.
 
A) – Exactamente. Casi 1/4 de siglo: la Unión Soviética abandonó Afganistán derrotada. Los 
rusos pueden regresar al país estableciendo bases de mantenimiento. ¿Por qué todos siguen 
regresando?
 
Cobra: este es uno de los puntos clave del planeta, uno de los puntos de vórtice. Todo el mundo 
quiere controlarlo.
 
A) – ¿No son estas tropas muy conscientes de lo que está pasando?
 
Cobra: solo unas pocas personas en la cima saben por qué van allí.
 
Cobra: a la mayoría de las personas los medios de comunicación y el sistema educativo les 
lavan el cerebro y cuando tienen 18 o 19 años ingresan al ejército y simplemente siguen 
órdenes.
 
R) – Mi última pregunta para usted: pensé que era fascinante que hayan descubierto el centro 
administrativo de Ur de hace 4000 años y ¿cómo se relaciona eso con la actualidad?
 
Cobra: las mismas personas que controlaban el planeta ahora controlaban a través de Sumeria 
hace 4000 años y Ur era el centro de control en ese momento.
 
A) – Así que una vez más estamos completando otro ciclo.
 
Cobra – Sí. Exactamente.
 
A) – Fascinante. Leí que “Lo que surgirá es una nueva Gaia físicamente unificada. No muy 
diferente a la de hace 13 milenios. Entonces será capaz de restaurar no solo su propio espíritu 
reunificado, sino también el de todo su sistema solar multidimensional. Su rehabilitación 
permitirá que su sistema solar regrese al estado de unidad que existía antes de que la perfidia de
la oscuridad la hiciera pedazos hace unos 13 milenios”.
 
Cobra – Sí, nos estamos acercando al punto de la liberación final y este es el final de la 
oscuridad, no solo para este planeta sino para toda la galaxia y cuando este planeta sea 



liberado será un gran salto cuántico para toda esta galaxia. Y muchos seres están mirando y 
observando el planeta en este momento y asistiendo en su energía para este proceso final de 
liberación.
 
A) – ¿Cuántas civilizaciones nos están mirando?
 
Cobra: millones y millones, si no miles de millones.
 
A) – Wow, entonces son tantos. Solo quería recordarles a todos que la audiencia ciudadana 
sobre divulgación se realizará del 29 de abril al 3 de mayo. Por favor apoya eso. 30 hrs 
testimonio sobre OVNI y divulgación. Esto es muy importante para nosotros para ser divulgado. 
¿Algún comentario sobre eso?
 
Cobra: es parte de la preparación para la divulgación real. Es algo bueno. Es uno de los 
eventos más importantes en este momento.
 
A) – Por último, pero no menos importante, ¿qué le pareció el sobrevuelo en Arizona que fue 
realizado por el área de comando de Ashtar? (No) Sucedió hace 5 días. 17 naves. muy visible 
Más de 100 personas lo presenciaron. Supuestamente hay una profecía hopi que dice que allí es 
donde llegarán los naves y llegarán en mayor número.
 
Cobra: en realidad, el AZ central es un punto de vórtice importante para la federación galáctica
y el comando Ashtar. Después del primer contacto, esta será una de las áreas más concentradas 
para que aparezcan naves.
 
A) – ¿Todos deberíamos pasar el rato en el desierto?
 
Cobra – Sí, si quieres ver un OVNI.
 
R) – Quiero agradecer a cobra por ser un gran faro de información. Cobra, ¿tuviste algún 
comentario final?
 
Cobra – ¿Cuándo se va a publicar esto, antes de mañana?
 
R) – sí.
 
Cobra – Haz meditación el primero de mayo. Esta es una de las fechas clave del año. En este día
se necesita tanta luz como sea posible. Esto puede determinar muchas cosas en el curso de los 
acontecimientos durante las próximas 2 semanas. Ayudar en este esfuerzo. Me gustaría invitar a 
todos a nuestra conferencia en Laguna Beach donde abriremos el portal el 25 de mayo, luego la 
próxima semana iremos a Hawái.
 
A) – Sí, me verás a mí y a Robb Potter. Todos con sonrisas en la cara. Siéntase libre de visitar 
mi sitio web en: galacticonnection.com si encuentra algún valor, siéntase libre de donar a mi 
sitio. Que tengas un gran mayo. Hablaremos con Cobra a fines de mayo. Creo que la gente se va
a quedar esperando para escucharte.



 
Cobra – Muchas cosas sucederán en el mes de mayo. Será muy interesante. Tendré muchas más 
buenas noticias a fines de mayo.
 
R) – Gracias Cobra por tu dedicación. Gracias por su atención. Cuidarse. Que tengas un gran 
resto de tu día.

ALEJANDRA: Hola a todos. Hoy es 4 de junio de 2013. Hoy tengo a Cobra conmigo para 
revisar un montón de preguntas que se enviaron a www.galacticconnection.com Estamos 
tratando de revisar un poco los eventos de mayo y las preguntas. Tenga paciencia con nosotros. 
Es posible que tengamos que hacer esto en 2 segmentos. Hay mucho que cubrir. Cobra está 
teniendo la amabilidad de tener esta entrevista en Hawái en medio de la otra conferencia de la 
Diosa que están teniendo con Isis.
 
Oye cobra, ¿estás disfrutando del buen tiempo? ¿Como va por ahí?
 
COBRA: El clima es excelente, las comodidades son maravillosas y todo es simplemente 
perfecto.
 
ALEJANDRA: Genial. ¿Tuviste un gran avance?
 
COBRA: Hay otro gran avance después de Irvine, la conferencia de Laguna y la apertura del 
portal. Aquí mismo está ocurriendo otro gran avance, no solo aquí, sino que se está produciendo
una gran transformación entre el movimiento de Resistencia y la Confederación Galáctica. Voy 
a publicar más sobre esto en mi blog.
 
ALEJANDRA: Fantástico. Muchos de nosotros estamos notando que definitivamente ha habido 
un cambio desde la apertura del Portal el 25 de mayo. (Sí) Me refiero a un gran cambio. Todos 
lo estamos sintiendo.
 
COBRA: Sí, este es el propósito del portal cuando lo hicimos. Ahora podemos cosechar los 
buenos efectos de ello.
 
ALEXANDRA: Bien, eso es genial. Primero voy a comenzar con algunas preguntas porque 
muchas personas están ansiosas por escuchar sus comentarios. ¿Cómo va a desempeñar 
exactamente un papel la red Agarthan en el momento del evento? ¿Serán ellos los primeros en 
visitarnos o serán los Pleyadianos?
 
COBRA: Esa es una buena pregunta porque están ocurriendo grandes cambios en este 
momento. La red Agarthan es una red de luz muy antigua que existió bajo tierra durante muchos
miles de años. El movimiento de Resistencia es un nuevo impulso de luz del Planeta X hace 
apenas unos años. Hubo un cierto proceso de integración del movimiento clandestino de 
resistencia y la red Argarthan. Ahora mismo. . Como consecuencia de la apertura del portal el 
25 de mayo, se están produciendo otros procesos de integración entre el movimiento de 
Resistencia reunido, la red Agarthan y la Confederación Galáctica. Diría que las porciones 
subsuperficiales del planeta se están integrando a la sociedad galáctica. Habrá más en mi blog. 



Cuando ocurra el evento, habrá una exposición gradual de esas diferentes razas, elementos y 
sociedades.
 
ALEXANDRA: Wow, ¿entonces realmente estás diciendo que han obtenido el visto bueno para 
comenzar a llegar, extrovertidamente, por todo el planeta?
 
COBRA: Explicaré parte de esto ahora y parte de esto en un comunicado especial en mi blog 
cuando tenga el momento adecuado para hacerlo. En el evento, la población en masa solo 
estará expuesta a los operativos en la superficie. Diré Caballeros Blancos. No habrá exposición 
directa entre la población en masa y ninguna de las razas exóticas, ni siquiera el movimiento de 
Resistencia, ni siquiera los Pleyadianos. Esto vendrá gradualmente después del evento. Poco 
después del evento se publicarán los archivos de divulgación. Por archivos de divulgación, me 
refiero a los documentos oficiales del gobierno de la existencia de otras razas ET. Y esto 
preparará rápidamente a la humanidad para la existencia y realidad de otras razas. Cuando eso
suceda será un proceso gradual que llevará unos meses hasta el primer contacto. El evento en sí
será exteriormente, una experiencia puramente humana. La humanidad no está lista para recibir
ningún tipo de contacto extraterrestre antes de que ocurra el Evento, antes de la exposición de 
la cábala, antes de la transformación del sistema financiero y antes de que se publiquen los 
archivos del gobierno. Cuando se haga esto, la humanidad pasará por una cierta 
transformación, un período de ajuste psicológico y después de eso habrá una aparición gradual 
de más y más contacto directo que conducirá al primer contacto oficial.
 
ALEXANDRA: Interesante la mayor parte del contacto a través de los caballeros blancos, sería 
mayormente dirigido a las semillas estelares en la tierra.
 
COBRA: Los caballeros blancos contactarán a cualquiera que sea capaz de ayudar en el 
proceso del evento. Sí, la mayoría de esas personas llegaron a este planeta hace mucho tiempo 
desde otros sistemas estelares, ya sea que estén recordando o no. Esto no es tan importante. Lo 
importante es su voluntad y capacidad de ayudar en el proceso mismo, en la gestión misma del 
evento.
 
ALEJANDRA: Eso tiene sentido. Eso lleva a esta otra pregunta. La gente pregunta cómo pueden
ser parte de la Resistencia. Ya lo ha abordado en la conferencia. ¿Cómo pueden ser miembros, 
voluntarios o reclutas?
 
COBRA: Estamos creando una parte de la infraestructura de superficie para el evento. No te 
estás convirtiendo en un miembro de la Resistencia, sino en un miembro del equipo de tierra de 
superficie, lo llamaría. En esta conferencia hemos creado un determinado grupo de trabajo al 
que podrá unirse, estamos creando un sitio web con varios subgrupos. Podrás unirte a esos 
subgrupos. Cada uno de esos subgrupos se centrará en su tarea específica de proporcionar la 
infraestructura interna para el Evento. Por ejemplo, el grupo financiero ayudará durante el 
período en que los bancos estén cerrados. El nuevo grupo renacentista proporcionará nuevas 
formas de arte para despertar a las masas y así sucesivamente. Espero que este sitio web esté 
funcionando y operativo pronto, para poder publicar más instrucciones de la resistencia sobre 
todo el asunto.
 



ALEXANDRA: sí, estamos trabajando mucho en eso.
 
COBRA: Sí. Muchas personas son muy activas y dedicadas y este es un gran momento y una 
gran oportunidad para formar parte de esto. Muy pronto se darán instrucciones e información a 
la población masiva. Liberaré ciertas cosas. Tan pronto como el sitio web esté listo, podemos 
entrar en acción.
 
ALEXANDRA: Esto es realmente emocionante. Una persona estaba preguntando acerca de 
nuestra plena conciencia acercándose a través de las cámaras en algún lugar de Agartha. 
¿Estás de acuerdo con eso y tomaría 3 días dentro de estas cámaras para recibir nuestra plena 
conciencia o no?
 
COBRA: Había mucha desinformación sobre las cámaras, miedo, desinformación que decía que 
las cámaras no son de la luz. En realidad, esas cámaras son tecnología de luz muy avanzada, 
tecnología orgánica integrada que nos ayuda a alcanzar nuestra plena conciencia. Habrá una 
introducción gradual de esas cámaras a la población de la superficie en un momento 
determinado alrededor del evento. Yo diría alrededor del primer contacto. Se utilizarán 
individualmente para aquellos trabajadores de la luz avanzados que estén listos para ellos antes 
del primer contacto, pero después del evento y luego de forma más masiva después del primer 
contacto y a medida que profundicemos en el proceso de ascensión total.
 
ALEJANDRA: Está bien. Guau. Esto es muy emocionante.
 
COBRA: Oh sí, ya casi llegamos.
 
ALEXANDRA: Puedes simplemente sentirlo. Realmente cambió después del 25 de mayo.
 
COBRA: Sí, es por eso que hice un llamado para que la mayor cantidad de personas posible se 
unan a nosotros en Laguna porque mientras más personas se unan a los portales, más efecto 
tendremos en la situación planetaria. Esto es algo más que la gente puede hacer: cuando llegue 
el portal, cuando llegue cualquiera de las activaciones, reunir a tantas personas como sea 
posible para alcanzar una masa crítica. La tercera cosa son las meditaciones dominicales. 
Cuanta más gente se reúna el domingo para ayudar a liberar el planeta, más eficientes 
podremos ser y ayudar a acelerar el proceso.
 
ALEJANDRA: Sí. Eso es definitivamente cierto. Queremos acelerar el proceso. Muchas 
personas nuevas te piden que describas el evento. Lo haces con tanta elocuencia. ¿Puedes 
repasar eso de nuevo?
 
COBRA: 1. toda la información sobre el evento está en mi blog. Si buscas en mi blog 
encontrarás de todo. 2. Crearé un libro electrónico a partir de la información de mi blog. Estará
disponible cuando sea el momento adecuado, cuando tenga algo de tiempo. Tengo tantas cosas 
que hacer en los próximos meses. Todo estará en el e-book. Ahora el evento, el momento de 
avance para el planeta que será físico y no físico. En el plano no físico habrá una gran ola de 
luz proveniente del Sol Central Galáctico que se dirigirá hacia la superficie del planeta. En el 
plano físico habrá el arresto de la Cábala, el restablecimiento del sistema financiero, la 



publicación de información extraterrestre, el comienzo de un nuevo sistema financiero justo. El 
despertar de la humanidad lenta y gradualmente a la existencia de razas no terrestres positivas. 
Introducción de nueva tecnología avanzada. Esa es una breve descripción general. Hay mucho 
más sobre ello.
 
ALEXANDRA: Tengo la compilación de 41 páginas de la conferencia de Cobra en noviembre. 
Está disponible en mi sitio web. Haga clic en la conferencia para 2012 mientras tanto. 
(www.conexióngalactica.com)
 
ALEXANDRA: Mucha gente pregunta por el dinero. No solo lo han oído de ti sino de otros 
lugares para sacar su dinero de los bancos. Donde me recomiendas ponerlo.
 
COBRA: Ponga parte en metal precioso, parte en tierra y parte utilícelo para su disfrute de la 
vida. El dinero no está destinado a ser acumulado, sino a disfrutarlo. Ponga parte de su dinero 
en el proyecto que puede ayudar a la liberación planetaria para acelerar aún más el proceso.
 
ALEXANDRA: Te escucho ahí. Eso me lleva al siguiente tema: Dinar. La gente está recibiendo 
un montón de información de que las cosas han cambiado, Dinar ha sido revaluado. ¿Cuál es tu 
opinión sobre eso? Has sido muy firme en el pasado.
 
COBRA: No está sucediendo. Toda la idea no es exactamente correcta. El RV sucederá en el 
evento y no será tan drástico como algunas personas esperan. Sí, las personas pueden invertir 
parte de su dinero en esto y pueden obtener un poco de ganancia de esto. Este no es el propósito
de la transformación del sistema financiero para que solo algunas personas obtengan su 
especulación. Es una transformación más global de las reglas del juego. Lo de Dinar no es la 
principal herramienta financiera. No es el tema principal aquí. La mayor parte es 
desinformación porque la gente lo espera y no está sucediendo. La gente espera esto todos los 
días, todos los días, todos los días.
 
ALEXANDRA: Eso ha estado sucediendo, esa es una táctica de la CIA, lo hicieron con Omega y 
los fondos de Prosperity y detuvo por completo a la gente en su vida personal.
 
COBRA: Había algunos fondos de prosperidad que eran reales y válidos y fueron tomados por 
Cabal y literalmente robaron el dinero y muchos fondos eran falsos. (sí) Tenemos que tener 
cuidado con esas cosas. Había más de 70 de ellos.
 
COBRA: Hay muchos programas y los principales programas de inversión no están disponibles 
para las masas. Han estado en manos de la cábala. Hay algunos Caballeros Blancos que 
intentan acceder a esos programas y transformarlos. Las cosas principales sucederán en el 
momento del evento. Todo se apagará y se reiniciará.
 
ALEXANDRA: Es muy consistente en sus respuestas con respecto a eso.
 
ALEXANDRA: Esta es una pregunta muy interesante: básicamente no ha habido círculos en las 
cosechas en 2013. (Muy pocos) ¿por qué?
 



COBRA: El propósito de los círculos de las cosechas era despertar a cierta parte de la 
población humana y llamar su atención. Ahora el propósito es despertar el siguiente segmento. 
La gente comenzará a preguntar por qué se detuvieron de repente. Es un plan para que los 
círculos de las cosechas vuelvan a aparecer en algún momento de este año, pero no hasta que la
gente comience a hacer preguntas como por qué hay menos de ellos.
 
ALEJANDRA: Interesante. Es otra forma de hacernos reflexionar y reflexionar.
 
ALEXANDRA: ¿Cuál es su opinión sobre otro sistema solar que viaja a través del nuestro?
 
COBRA: No está sucediendo.
 
ALEXANDRA: ¿Es por la Intervención Galáctica?
 
COBRA: Simplemente hay gente difundiendo ideas extrañas que no tienen base en la realidad. 
Recomendaría a las personas que obtengan conocimientos básicos de ciencia, astronomía y de 
cómo funcionan las cosas en este universo y podrán discernir mejor qué es verdad y qué no.
 
ALEJANDRA: Está bien. Hay alarmismo con respecto al cataclismo del planeta y hay confusión 
dentro de la comunidad con respecto a las olas. ¿Está de acuerdo en que habrá un momento en 
el que si la gente no ha elegido ascender con el planeta, el viejo planeta 3D experimentará un 
cataclismo?
 
COBRA: La mayor parte de esto es diseminación del miedo. La Confederación Galáctica tiene 
tecnología para estabilizar el planeta y ha estado estabilizando el planeta durante décadas. Sin 
la ayuda de la Confederación Galáctica, ahora tendríamos cataclismos masivos. El proceso de 
ascensión planetaria requerirá una transformación planetaria en algún momento, pero no 
ahora, todavía no. Definitivamente no antes del evento. La humanidad no será dañada en el 
proceso (COOL). Nada que temer. Todo es guiado. Ha habido tantas ocasiones en que las cosas 
podrían haber ido mal. No hubo guerra nuclear, ni cataclismo masivo. Y no sucederá.
 
ALEXANDRA: Te sientes segura. Si lo grabas, te sientes seguro. (SÍ) No tengo esa sensación de 
que el cielo se está cayendo.
 
COBRA: Hay una cierta idea de un evento costero global este mes y no está sucediendo. 
Relájate y concéntrate en cosas más importantes. Estas diferentes tácticas son para desviar a la 
gente y evitar que la gente actúe.
 
ALEXANDRA: Entonces, es una distracción. Volviendo a la cuestión del dinero. Personas de 
todo el mundo que usan una moneda diferente al dólar estadounidense. ¿Sientes que sacar el 
dinero del banco aplica para todos? ¿Sientes que algunas monedas son más seguras que otras 
en este momento de transición?
 
COBRA: TODOS los bancos están vinculados al sistema bancario central de los Rothschild. Las
mismas condiciones se aplican en cualquier parte del mundo. Sugeriría que todos saquen su 



dinero sin importar dónde se encuentren. Si guardas tu dinero en los bancos, estás prestando y 
financiando sus operaciones de guerra.
 
ALEXANDRA: ESTOY DE ACUERDO y estás prolongando el cambio. (sí) Este tipo dice que no 
es seguro llevar dinero en efectivo en su país, por lo que se pregunta qué debería hacer.
 
COBRA: Si no es seguro llevar dinero en efectivo, puede esconderlo en ciertos lugares. 
Transfiéralo en tierra. compra oro. El dinero no está seguro en el banco de todos modos.
 
ALEXANDRA: Sí, no, no lo es. ¿No confiscaron un montón de cajas de seguridad hace unos 6 
meses?
 
COBRA: Las cajas de seguridad no son seguras. Lo primero que será incautado. Cabal te 
agarrará si se asustan.
 
ALEXANDRA: Ya nos están preparando con las órdenes ejecutivas.
 
COBRA: Sí, un aspecto de eso, sí.
 
ALEXANDRA: Esta pregunta ha surgido bastante, ¿sientes que las instalaciones subterráneas 
militares están kaput, definitivamente desaparecidas? ¿Las personas no están retenidas en 
jaulas y abusadas sexual y psicológicamente por la cábala en estos lugares?
 
COBRA: TODAS las instalaciones subterráneas han sido completamente y absolutamente 
cerradas y limpiadas. No hay nada ahí abajo. No hay más bases militares subterráneas. Ya no 
pasa nada malo allí. Ya no pasa nada malo ahí abajo. Hubo intervenciones drásticas para 
aclarar esas cosas. Todo lo que estaba mal está sucediendo en la superficie.
 
ALEXANDRA: ¿Estaban los reptilianos involucrados en esto? ¿Fueron sacados del planeta?
 
COBRA: Muchos reptilianos murieron en las batallas cuando esas bases fueron liberadas. los 
reptilianos sin sus cuerpos fueron llevados a cortes galácticas. Aquellos que cruzaron a la luz se
unieron a la sociedad galáctica y el resto fue al sol central colectivo.
 
ALEXANDRA: Otro lado. ¿Qué pasa con todos los que están siendo torturados, encarcelados, 
experimentados, qué pasó con esas personas?
 
COBRA: Esas personas que estaban en esas bases subterráneas y han sido abusadas han sido 
liberadas. La mayoría ha recibido curación y apoyo de la resistencia, y luego ha sido 
transportada a la nave nodriza para recibir curaciones adicionales. Algunos están esperando en
naves nodrizas la transformación planetaria del planeta. Algunos fueron a otros planetas. Muy 
pocos de ellos han regresado a la superficie del planeta porque la mayoría se negó a regresar.
 
ALEXANDRA: Dios mío. ¿Cree que hay un aumento importante de muertes en este momento?
 



COBRA: No estoy de acuerdo con esto en ese momento. Hay un segmento de población que sale 
más. por lo general es todo sobre lo mismo.
 
ALEXANDRA: Pensé que tal vez los mayores sienten que tienen una mejor opción: salir de aquí.
 
COBRA: Todavía no.
 
ALEXANDRA: ¿Qué sientes acerca de los desechos espaciales que rodean a Gaia? ¿Cómo 
desechamos eso? ¿Estamos pensando en cerrar un sistema informático a causa de ello?
 
COBRA: Lo que sucederá después del evento es que la Confederación Galáctica aclarará todo 
eso. Es muy fácil, es una operación de 15 minutos.
 
ALEXANDRA: Oh Wow, ¿en serio? Guau. Dijiste en la conferencia que todo el mundo está listo 
para el papel. Todo el mundo está en espera.
 
COBRA: Sí. Todo está listo excepto la población de superficie. Es por eso que estamos 
construyendo una infraestructura de superficie alternativa para el evento. Por supuesto, la 
Resistencia tiene su infraestructura, sombreros blancos, militares positivos, tienen su propia red 
de la que no puedo hablar en detalle. Necesitamos tener una infraestructura alternativa, tanta 
gente como sea posible. Por eso lo estamos construyendo ahora mismo.
 
ALEJANDRA: Está bien. Estoy de acuerdo. Esta es una pregunta interesante. ¿Qué sientes 
acerca de los yoguis y místicos que pasan años y años enviando paz y luz al planeta? Pasan el 
rato en las cuevas y los bosques de la India y el Tíbet. ¿Qué han aportado a esta nueva tierra y 
transición?
 
COBRA: Han sostenido la visión cuando todos estaban ignorando. Mantuvieron la luz para el 
planeta y mantuvieron abiertos los portales y parte de ellos. Algunos pertenecían a la red star y 
Agarthan. Sostuvieron la visión y ayudaron a estabilizar a través de esta transición hasta este 
punto.
 
ALEXANDRA: ¿Tiene contacto con estas personas?
 
COBRA: Tengo cierto contacto con la hermandad de las estrellas.
 
ALEXANDRA: Entre muchos otros.
 
COBRA: Hay tantos contactos. La mayoría de ellos son necesarios. Necesito el rompecabezas 
más completo posible para coordinar las cosas aquí.
 
ALEXANDRA: Con respecto a la apertura del portal, mencionaste en tu sitio que las entidades 
han sido confinadas a una capa de 30 metros alrededor de la superficie de la tierra.
 
COBRA: 30 metros de subida y 30 de bajada – total 60 metros.
 



ALEXANDRA: ¿Ha cambiado esto desde que se abrió el portal?
 
COBRA: No. Está confinado a 30 metros y se queda ahí. Cada vez es menos denso. Más y más 
luz está penetrando a través de esa capa.
 
ALEXANDRA: Debido a que es una capa más pequeña, donde deambulan, ¿es esto más un 
problema para los humanos, se aferran a nosotros con más fiereza?
 
COBRA: Creo que es lo mismo. No es más un problema porque han estado desesperados 
durante bastante tiempo. Seguirá siendo intenso. Todavía hay muchos que deben eliminarse, 
pero nos estamos acercando al avance.
 
ALEXANDRA: Tengo mucha curiosidad, ¿sientes que la tierra se está expandiendo?
 
COBRA: No, no lo es. Mismo diámetro, y el mismo diámetro permanecerá.
 
ALEJANDRA: Que pena. Esperaba que tuvieras algo genial. Drunvalo dijo que hay una buena 
posibilidad de que haya de 1 a 6 meses sin electricidad, comunicación e internet. Muy alta 
probabilidad de abril a septiembre de este año. ¿Estás de acuerdo?
 
COBRA: No estoy de acuerdo con eso. El evento en sí, toda la transformación del evento, el 
momento crítico durará tal vez 1 o 2 semanas, pero no más. Es por eso que estamos haciendo 
todos los planes y por eso tardamos tanto. Para aliviar el momento crítico. En la mayoría de los 
casos, la electricidad permanecerá intacta, la red permanecerá intacta. Es posible que tengamos
Internet durante la transición.
 
ALEXANDRA: Eso es bueno, son solo 7 a 14 días.
 
COBRA: No debería ser más largo. Extremadamente improbable que las cosas salgan mal.
 
ALEXANDRA: Ya escuchaste eso. Todo el mundo ha estado hablando de la liberación final y de 
sacar a los Arcontes del planeta. Ellos simplemente no pueden entender por qué no ha habido la 
habilidad de hacer que se detengan cuando hay menos de ellos, más de nosotros y más luz.
 
COBRA: La mayoría de las influencias de la población de la superficie son de los Arcontes no 
físicos. Ellos dictan el 70-80% del comportamiento humano. Si el evento sucedió, se volverán 
locos. Primero limpia a los arcontes para que los humanos estén solos. Y luego activaremos el 
evento.
 
ALEXANDRA: ¿La energía del vórtice es menos poderosa sin la meditación que estás 
promoviendo?
 
COBRA: Meditación diseñada específicamente para ayudar a liberar el planeta. El propósito de 
esta meditación es extenderse por todo el mundo y conseguir masa crítica para hacer lo mismo. 
Si las personas hacen lo suyo en la meditación, disminuyen el poder. (Confuso) Esta meditación 
es para alcanzar una masa crítica y ayudar y acelerar la transición.



 
ALEXANDRA: ¿Sientes que todavía hay extraterrestres negativos, reptilianos, grises, nefelim, en
la forma física en la tierra, o solo en la astral?
 
COBRA: Algunos de ellos están encarnados en cuerpos humanos. Parecen humanos. Por 
ejemplo, George Bush hijo es un reptiliano completo en cuerpo humano.
 
ALEJANDRA: Sí. Puedes contar con él. ¿Conoces Tolec? (SÍ) Ha estado hablando sobre el 
evento, que implica cambios terrestres catastróficos masivos. Algo que ver con la antigua línea 
de tiempo. ¿Cuál es tu opinión sobre eso? Siento que todos tienen partes del rompecabezas, pero
nos faltan piezas para poder ver las líneas de tiempo y cómo se desarrolla.
 
COBRA: TODAS las líneas de tiempo negativas han sido borradas. Como abrimos el portal el 
21 de diciembre del año pasado. No hay eventos cataclísmicos en el momento del evento.
 
ALEJANDRA: Genial. ¿Qué pasa con todo este alarmismo sobre los campos de concentración 
que aparecen en los EE. UU.? La gente se está volviendo loca por eso. Hay mucha cobertura de 
video, mucho movimiento de tanques, compra de municiones. Táctica basada en el miedo como 
parte de la camarilla. Lo vemos físicamente caer en los EE. UU.
 
COBRA: La camarilla está construyendo esas instalaciones o ha estado construyendo esas 
instalaciones durante décadas. Es bueno que la gente sea consciente. Nunca se utilizarán. No se 
permitirá que suceda. La camarilla nunca podrá usar esas instalaciones o usar la munición. 
Está sentado allí en los almacenes. No se permitirá. No estará permitido. (COOL) Si intentan 
hacerlo, el evento ocurrirá de inmediato como medida de precaución para detenerlo. Si trataran
de poner a la gente allí, el evento sucedería y aceleraría su propio arresto.
 
ALEXANDRA: Nunca has dicho eso antes, eso es asombroso.
 
COBRA: Es parte del plan. Hemos cubierto todo. Sin ley marcial. No hay campamentos de 
FEMA. No se permitirá. No será tolerado.
 
ALEXANDRA: Pregunta sobre HARP: mucha gente ha leído y visto videos muy convincentes en 
los tornados de OK el 20 de mayo. Sid HARP influyó en esa situación? ¿Eso fue obligado por la 
cábala? ¿Fue esto parte de sus últimos esfuerzos para afectar la apertura del portal?
 
COBRA: No pudieron influir en la apertura del portal. Hay un HARP etérico que puede influir 
hasta cierto punto en el clima. No es tecnología física. Es tecnología etérica. Todo clima está 
fuertemente influenciado por el plano etérico. La mayoría de la gente no sabe eso. Las ondas 
escalares se propagan a través del plano etérico. Los Arcontes no físicos todavía tienen esa 
tecnología que pueden usar a veces. Pero nuestra meditación puede influir. (Confuso) incluso si 
se está formando un tornado o un huracán, una meditación masiva global podría disminuir su 
eficiencia e incluso disolverlo.
 
ALEXANDRA: Así que ahora sabemos por qué las meditaciones son tan importantes.
 



COBRA: Si se forma un huracán, podemos formar una meditación global y podríamos cambiar 
el destino del huracán.
 
ALEXANDRA: Buena idea. ¿Y Sandy? ¿Sentiste que fue influenciado por HARP?
 
COBRA: Influenciado desde el plano etérico. (Distorsionado) (Conexión irregular) No estoy 
exactamente en medio de la civilización, no tengo internet, solo un i-phone y Skype.
 
ALEXANDRA: No escuché sobre Sandy y HARP. Podrías repetir.
 
COBRA: Influenciado desde el plano etérico con HARP etérico. Era parte del evento de la 
camarilla para asustar a la población.
 
ALEXANDRA: Mucha gente pregunta sobre la actual reunión del G-7. ¿Tienes alguna 
información sobre lo que salió?
 
COBRA: En unos días, todavía no.
 
ALEXANDRA: ¿Has oído hablar de Chris Thomas? (NO) Es muy interesante. Es un 
teletransportador, un espectador remoto, algo realmente pesado dentro del gobierno para poder
retractarse de lo que están haciendo. Dice que hay una raza llamada Velons. ¿Alguna vez has 
oído hablar de esos? (SÍ) Los Annunaki se han infiltrado en los Illuminati. Se han vuelto más 
poderosos. Se encarnan en cuerpo humano y supuestamente fueron destruidos. Está diciendo 
que la población mundial es de alrededor de 3,200 millones, no de 7000 millones. ¿Cuál es tu 
sentimiento?
 
COBRA: La población mundial ronda los 7 bill. Sí, hubo muchas infiltraciones en los Illuminati. 
Esto está disminuyendo. Hay un cierto número presente en la superficie, pero están siendo 
cortados y eliminados.
 
ALEXANDRA: ¿Cuál es la verdadera historia en Benghazi? ¿Es cierto que Hillary se estrelló en
un avión y por eso desapareció y trataron de secuestrarla?
 
COBRA: Hay tantas historias sobre esto. Es una táctica de distracción poner demasiado de tu 
conciencia en esto.
 
ALEXANDRA: ¿Cuál es su opinión sobre el actual Obama y los miembros del personal? ¿Qué 
crees que está haciendo en este momento? ¿Está comenzando a ver la luz, comenzando a 
comunicarse con la Confederación Galáctica? ¿Está sosteniendo un puente entre la vieja y la 
nueva sociedad?.
 
COBRA: Lo diré de esta manera, la verdad de Obama se dará a conocer en el evento y será una 
sorpresa.
 



ALEXANDRA: Pensé que podrías decir eso. ¿Cuál es el papel de los arcturianos en el momento 
de la revelación? ¿Son los guardianes de la puerta estelar, los portales de ascensión o los 
corredores?
 
COBRA: La raza Arcturiana ha estado trabajando en la red de energía planetaria durante 
bastante tiempo. Es una de las razas clave para mantener abiertos los portales en este sector de 
la galaxia. En cierto momento después del evento, la raza Arcturiana dará un paso al frente y 
ayudarán en el proceso de ascensión en masa. Esto no es todavía, esto sucederá bastante tiempo
después del evento.
 
ALEXANDRA: No serán una de las razas de vanguardia. ¿Más como pleyadianos y 
argarthianos?
 
COBRA: Habrá una parte de la operación en la que los Arcturianos estarán involucrados: la 
difusión de información. Liberación de la verdad. Este será su papel. Ayudarán bastante.
 
ALEXANDRA: ¿Cuál es tu sentimiento de la recalibración del ADN? ¿Qué está pasando con 
nuestros cuerpos, el ADN cambiando y convirtiéndonos en cuerpos de luz?
 
COBRA: No solo sobre el ADN físico. También tenemos ADN etérico. ADN etérico, deberíamos 
tener 12 hebras completamente activadas. Han sido maltratados en el pasado. Ahora la energía 
de la luz del centro galáctico. Ahora la energía de la luz los está recuperando, realineándolos, 
para que podamos despertar nuestras capacidades psíquicas superiores. Es un proceso gradual. 
Incluso ahora este proceso gradual ha sido interferido desde el plano etérico con la tecnología 
de los Arcontes. Este proceso aún no está ocurriendo como debería ser. Pero será después del 
evento, habrá muchos despertares espontáneos después del evento como resultado de la 
alineación del ADN.
 
ALEXANDRA: Cuando se lleva a cabo la ascensión, en realidad ya estamos en el medio, pero 
cuando ocurre la ascensión en masa, ¿crees que ya estamos en la 4ª densidad o no?
 
COBRA: La 4ª densidad o dimensión es el plano astral. Estamos en el proceso de transformar 
eso. Es una gran purificación. Antes de que pueda comenzar el verdadero proceso de ascensión, 
hay un proceso de purificación masiva de la humanidad que está ocurriendo en este momento, 
especialmente en los últimos años. Cuando este proceso termina en el momento del evento, 
entonces y solo entonces puede comenzar el verdadero proceso de ascensión.
 
ALEXANDRA: La gente se está burlando de la palabra ascensión, porque están hablando de que
es un trabajo interno. ¿Cuál es su sentimiento acerca de la ascensión per se? ¿Vamos a 
despertarnos un día en la 5ª dimensión y decir "Wow, estamos en un lugar diferente, en un 
cuerpo diferente". ¿Cuál es tu opinión de eso?
 
COBRA: Es un proceso gradual que culminará en la transformación final. Antes de que 
lleguemos allí, hay tantas cosas que deben suceder y sucederán. Todavía no estamos en el punto 
de la ascensión real. Nos estamos preparando para que esto comience. Comienza en el evento. 



Las energías galácticas aumentarán y nos llevarán a la transformación en un proceso gradual 
que culminará en la ascensión en un cierto punto en el futuro.
 
ALEJANDRA: Neal Keenan. ¿Está trabajando mucho con el oro físico del que siempre habla? 
Estás convencido de que el oro ha sido sacado del planeta o escondido en varios lugares. ¿Qué 
opinas sobre el papel de Keenan? ¿Está en velar por este supuesto oro y ser vocero para que 
esto se haga?
 
COBRA: Yo lo diría de esta manera. Hay mucha gente trabajando en esto y no son públicos. Lo 
que está haciendo, no voy a comentar sobre lo que está haciendo. Pero diría que el proceso que 
se está llevando a cabo no se trata de Neal Kennan. Se trata de mucho más. Es difícil comentar 
sobre esto porque hay una cierta parte sobre esto y no puedo revelarlo en este momento, así que 
no responderé a esto.
 
ALEXANDRA: Una pregunta más: ¿es nuestra glándula pineal un implante de arconte para 
mantener nuestra mente controlada y se supone que debemos ir más allá?
 
COBRA: No, es una glándula natural y su propósito es traer la luz. El implante ha estado en el 
área de la cabeza desde Atlantis para bloquear, para cerrar la glándula pineal.
 
ALEXANDRA: Tenemos un poco de tiempo para repasar mayo en este momento. Antes de 
hacerlo, ¿hay algo que quieras decir sobre May desde un punto de vista energético?
 
COBRA: La apertura del portal que tuvo éxito desencadenó un proceso que nos ayudará a 
llegar al evento y más allá.
 
ALEXANDRA: Realmente sentimos que estamos avanzando.
 
ALEXANDRA: Se siente tan bien. Quería repasar un par de cosas primero. Probablemente nos 
quedemos sin tiempo. Cobra hará otra revisión conmigo al final de la semana. Está de viaje 
ahora mismo. Hay mucho que repasar sobre mayo. Una de las cosas que quería preguntarte 
sobre ¿sigues a Ben Fulford?
 
COBRA: Sí, estoy familiarizado con su trabajo.
 
ALEXANDRA: Habla de cómo Benjamin Netanyahu ha estado amenazando a Japón con destruir
los reactores nucleares si no cancelaban toda la deuda de Estados Unidos. Quería ver cuál era 
tu opinión al respecto. ¿Qué ves que está pasando?
 
COBRA: Esa información es correcta. Benjamin Netanyahu era parte de esa red que tiene ese 
oro. En realidad, fue una operación jesuita. Él era solo un ejecutor de esa operación.
 
ALEJANDRA: Interesante. Él (Fulford) menciona que si el pueblo estadounidense es libre, los 
militares deben proponer una toma temporal de los centros clave de poder. Discutiste esto un 
poco en la conferencia. ¿Cuál es tu sentimiento al respecto?
 



COBRA: Las Fuerzas Armadas no se harán cargo, pero asistirán y apoyarán a las autoridades 
civiles. Será una operación legal. Estará completamente alineado con lo Galáctico e incluso con
las leyes actuales que son válidas. No es una toma de control, es una liberación de esos lugares.
 
ALEXANDRA: Creo que es tan difícil entender eso en nuestros cerebros.
 
COBRA: La Cábala ocupa esos lugares y esto tiene que parar.
 
ALEXANDRA: ¿Qué tal George Soros? Hay grandes figuras en el público y ya no son tan 
públicas. ¿Como desapareciendo, George Soros, Matt? ¿Rothschild?
 
COBRA: Está mal informado. Todavía están apareciendo en el público. ¿Sí, Masón? se ha visto 
en Bulgaria, Rumania o en algún lugar. Están bastante vivos y están aquí. Todavía tienen un 
poco más de tiempo, pero no mucho.
 
ALEXANDRA: ¿Puedes aclarar quiénes son los mafiosos sabateanos?
 
COBRA: Cierto segmento que se creó que en realidad adora al otro lado. Esta es una 
descripción de esa secta judía. Muchos miembros de la camarilla pertenecen a esa ideología. 
Ideología distorsionada con la que no estoy de acuerdo.
 
ALEXANDRA: ¿No adoran a un gran búho?
 
COBRA: Los símbolos que usan son buenos símbolos, pero los distorsionan y los usan mal. El 
búho es un símbolo de sabiduría, un antiguo símbolo de sabiduría. Toman los símbolos, así 
como muchos otros, y los distorsionan. Cuando lo hacen, tuercen y distorsionan la corriente de 
energía que atraviesa el símbolo. Así es como mantienen funcionando su red de energía 
negativa.
 
ALEJANDRA: Gracias por eso. Él (Fulford) también mencionó que los líderes financieros 
asiáticos acordaron financiar generosamente empresas occidentales no militares una vez que 
termine el enfrentamiento financiero. ¿Eso ya empezó?
 
COBRA: Aún no comienza. La alianza oriental esperando que se dé luz verde. No entrar en 
acción antes del evento. Son cautelosos. Tienen buenas intenciones. Un poco de miedo de que 
esto falle. Estoy de acuerdo con eso.
 
ALEXANDRA: Demasiadas vidas en juego. (SÍ) probablemente nunca antes escuchado: una 
historia de que 1 millón de refugiados buscarán un lugar a donde ir después de salir de los EE. 
UU. ¿Apoyado repetidamente en las fuentes de que existe una creencia genuina de que 1 m se 
irá cuando se sepa la verdad?
 
COBRA: Voy a explicar un poco sobre este. Hubo alrededor de 2 millones que fueron forzados 
al culto satánico. Ritualmente abusado. No pertenecen al culto por su libre albedrío. Después 
del evento necesitarán curación. Hubo algunas negociaciones para que esas personas fueran a 
Corea del Norte. Esas negociaciones fracasaron porque esto no es parte del plan de la 



Confederación Galáctica. La mayoría de esas personas forzadas a esos cultos son personas 
genuinamente inocentes que fueron forzadas a hacer cosas negativas. Un pequeño porcentaje de
Cabal que organizó esto será responsable de esto. No se está produciendo un éxodo masivo de 
personas. Algunas conversaciones en ciertos círculos sobre esto. Esos rumores son correctos, 
pero esto no sucederá.
 
ALEXANDRA: ¿2 millones de personas?
 
COBRA: Sí, alrededor del 10% de las personas.
 
ALEXANDRA: Leí el libro: Transformación de América. ¿Leíste eso?
 
COBRA: Será bueno informarse al respecto. No es fácil de digerir.
 
ALEJANDRA: No, no lo es. ¿Qué sientes por Blair? Ha estado cantando como un canario.
 
COBRA: Los miembros de la camarilla han sido interrogados por un corto período de tiempo. 
Han sido detenidos interrogados y puestos en libertad. El año pasado en febrero otro en mayo. 
Algunas personas han sido detenidas durante un par de horas e interrogadas.
 
ALEXANDRA: ¿Hay una auditoría en la Reserva Federal? ¿Es eso ser afectivo? ¿Está pasando 
eso?
 
COBRA: La cábala está tratando de reducir la velocidad e interferir con el proceso. Se están 
produciendo muchos bloqueos e interferencias.
 
ALEXANDRA: Sí, intentándolo.
 
COBRA: Sí, en realidad lo están haciendo, pero hay mucha oposición al respecto.
 
ALEXANDRA: Pregunté sobre esto en la conferencia. Está (Fulford) diciendo que el derribo ya 
ha comenzado. Ha comenzado el despido de 26 generales y ahora el IRS también está siendo 
eliminado.
 
COBRA: OK, cuando ocurrió la segunda elección de Obama, hubo cierta limpieza que comenzó 
en noviembre. Sí, hay ciertas personas que han sido arrestadas, ciertas personas han sido 
derribadas. Pero esto es menor en comparación con lo que hay que hacer.
 
ALEXANDRA: Sindicato del crimen de alto nivel - redistribución de activos. ¿Adónde va a ir 
eso?
 
COBRA: Se está produciendo una cierta reestructuración. Todas las mafias estaban conectadas 
con la Cábala. Algunas de esas organizaciones están tratando de separarse. Se está 
produciendo cierta reestructuración en todo el mundo.
 



ALEXANDRA: Guau, se están produciendo tantos cambios. Asia, China, Entonces. Corea, 
Japón y Estados Unidos forzando el cambio de régimen en No. Corea. ¿Se puede ampliar al 
respecto? ¿Cómo nos está afectando eso? ¿Cómo es eso positivo?
 
COBRA: No. Corea es el país más aislado del planeta. Es como un gran campo de 
concentración. Esto tiene que cambiar.
 
ALEXANDRA: Vaya, no sabía eso.
 
COBRA: Le pediría a la gente que sea más consciente de la situación en No. Korea. Gente al 
borde de la inanición todo el tiempo. Es el continente con las peores condiciones de vida del 
planeta. Es bueno estar informado sobre eso. Esto debe difundirse mucho más en los medios de 
comunicación. La situación no es agradable.
 
ALEXANDRA: ¿Es porque nos los han presentado como belicistas?
 
COBRA: Nuevamente, tanta desinformación en los medios de comunicación para que la gente 
no se dé cuenta de la situación.
 
ALEXANDRA: Wow, eso es una gran llamada de atención. Llamada de despertador para mí.
 
COBRA: Están suprimidos. Es mucho peor que cualquier otro país del planeta en este momento.
 
ALEXANDRA: Ha habido un montón de información sobre China y aparentemente han estado 
hackeando el Departamento de Defensa. ¿Estaba la Resistencia detrás de eso?
 
COBRA: No, no, no. (elemento aparte). Tienen hackers muy hábiles allí.
 
ALEJANDRA: Sí, eso es cierto. Ben Fulford dice que los rusos, los indios y los japoneses, que 
comparten las fronteras de los chinos, ya han formado alianzas militares, lo que deja muy claro 
que no están de acuerdo con el plan Cabal para ofrecer otro control mundial a través de China. 
¿Algún comentario?
 
COBRA: Están en el proceso de cambio de alianzas. Mucha conexión y conversaciones con los 
militares de esos países hablando. China, India, Japón y Rusia en todos esos países. Se habla 
todo el tiempo. Cambiando a medida que cambia la situación. La nota general subyacente de 
todo esto es que están tratando de crear un frente unificado contra la Cábala. Esta alianza aún 
no se ha estabilizado. Entonces, los cambios y cambios de alianzas se están dando mes a mes.
 
ALEXANDRA: ¿Sientes que la alianza BRICS es una gran parte de eso?
 
COBRA: Sí, está conectado a eso. Así que tenemos gente militar y gente financiera trabajando 
en el mismo objetivo.
 
ALEXANDRA: ¿Quién estuvo detrás de toda la destrucción del maíz por parte de los 
transgénicos? Monsanto se vio muy afectado este mes y mucha gente ha estado protestando en 



todo el mundo. Ha habido rechazo al maíz transgénico y el trigo fue rechazado por Japón. 
Aparentemente, Monsanto no podrá vender sus alimentos transgénicos. Lo sigue y sigue. 
Monsanto realmente se ha visto muy afectado. ¿Cuál es tu perspectiva sobre eso?
 
COBRA: Diré todo lo que pueda. Hay un cierto grupo pequeño y positivo que ha planeado hacer
esto hace mucho tiempo. Han estado trabajando duro y es una acción coordinada para acabar 
con el monopolio y el poder de Monsanto. Los resultados están aquí.
 
ALEXANDRA: Realmente estoy de acuerdo con eso. No conozco a nadie a quien no le gustaría 
verlos caer.
 
COBRA: Sí, esto es parte de una larga operación. Mucho trabajo duro, mucha gente dedicada y 
un esfuerzo coordinado que se clasificó durante mucho tiempo y se puso en acción.
 
ALEXANDRA: Tengo mucho más que preguntarte. Creo que haremos otra sesión solo para 
cubrir más eventos. Mientras tanto, mientras terminamos esto, ¿tiene algo que decir sobre la 
conferencia en Hawái?
 
COBRA: Sí. Hemos anclado la presencia de la diosa cuando se abrió el portal. Esto era muy 
necesario. Integrar y equilibrar el aspecto masculino y femenino. Estamos formando grupos de 
Diosas. Más información en el blog cuando sea el momento adecuado.
 
ALEXANDRA: Esas son buenas noticias. Es una gran idea. Quiero agradecer a todos los que 
enviaron sus preguntas. Algunos de ellos pueden haber sido repetitivos para ti, pero hay muchas
personas nuevas que necesitan escucharlos.
 
COBRA: Solo diría, ve a mi blog y léelos todos. Obtendrá mucha información y comprensión. 
Hay más de 200 publicaciones.
 
ALEXANDRA: Vaya a www.galacticconnection.com. Hablar de información. Tengo más de 
6.000 publicaciones de noticias en todo el mundo.
 
ALEXANDRA: Gracias cobra
 
COBRA: Esta es mi primera entrevista en el auto, la primera vez.
 
ALEXANDRA: Bendiciones a todos. Mantenga las meditaciones en marcha. Los mantendremos 
informados. Los mantendremos informados sobre la Nueva Sociedad y toda esa información. 
Tenemos mucho que hacer. Entonces, cuando se rompa el impuesto, estemos preparados.
 
COBRA: Sí
 
ALEJANDRA: Que tengas un gran día.

Alexandra: Buenas tardes, soy Alexandra Meadors de www.galacticconnection.com . Hoy es 25 
de junio de 2013. Mientras todos esperan con gran expectación, tengo a Cobra conmigo para 



repasar el mes de junio, pero también algunas preguntas a las que podemos llegar. Antes de 
hablar con Cobra, solo quería recordarles a todos que acabamos de pasar por el período del 
solsticio de verano en el que Júpiter estaba en conjunción con la luna. Eso no solo nos dio un 
impulso adicional de energía, sino que supuestamente nos ha abierto a más emociones y 
sentimientos que se escuchan. Me gustaría hablar con Cobra sobre eso y cuando consideras que 
además de que la superluna está más cerca de la tierra de lo normal y el Gran Trígono.
 
Alejandra: Hola Cobra. ¿Cómo estás?
 
COBRA: Hola a todos, estoy muy bien.
 
Alexandra: Supuestamente es un gran trígono, este es un período muy poderoso con la súper 
luna y el solsticio de verano. ¿Cuáles son tus pensamientos?
 
COBRA: Sí, el solsticio de verano fue muy poderoso. Marcó una gran victoria de las fuerzas de 
la luz y el comienzo de una ofensiva muy poderosa de las fuerzas de la luz en los planos no 
físicos que finalmente dará como resultado la liberación final de todos aquellos en el plano 
físico, incluidos el etérico, astral y mental inferior. planos alrededor de la superficie del planeta.
Es una gran victoria de la luz, justo en el momento del solsticio de verano. No es casualidad que
2 días después llegara la superluna. Esta súper luna es un portal que comienza a aterrizar 
energías cósmicas, energías cósmicas muy positivas que antes no eran posibles. Esos trígonos 
que estamos experimentando son aspectos armoniosos, hablando astrológicamente, trayendo la 
armonía que tanto se necesita en la situación planetaria. Habrá más trígonos en los próximos 2 
meses.
 
Alexandra: Wow, Cobra, ¿estás diciendo que el portal de la superluna, el hecho de que permitió 
que esas nuevas energías entraran al planeta es porque hay más aberturas en el planeta?
 
COBRA: Es porque la limpieza de los planos no físicos ha llegado a un punto en el que ahora es 
posible. Esto no era posible hace varios meses.
 
Alejandra: Está bien. Entonces es como si pudiera penetrar más luz.
 
COBRA: Exactamente.
 
Alexandra: Me di cuenta en su última nota en su sitio del portal 2012, “La ofensiva continuará 
hasta la liberación final y completa de los planos no físicos. No nos retiraremos bajo ninguna 
circunstancia”. Me encantó el hecho de que lo compararas con la operación ofensiva de 
sobrecarga de 1944. Realmente estamos en un punto decisivo hoy, ahora mismo.
 
COBRA: Sí, si compara todo este proceso con la Segunda Guerra Mundial, estamos en las 
etapas finales finales. Todo el mundo sabe que ganaremos la guerra, pero todavía no hemos 
llegado del todo. Obtendremos la ofensiva final en el plano no físico. En el plano físico será muy
breve y muy eficiente y sucederá en el evento.
 



Alexandra: Mi corazón está tan lleno. Mi corazón está con cada uno de los trabajadores de la 
luz, el personal de tierra, los miembros de la Resistencia, los galácticos, etc. Ha sido una tarea 
enorme. Pensar que finalmente nos estamos acercando a una solución es fenomenal.
 
COBRA: Sí. Finalmente estamos llegando allí.
 
Alejandra: Impresionante. Dijiste algo sobre la integración del movimiento de resistencia en la 
confederación galáctica. ¿Podrías hablar un poco más sobre el fortalecimiento del amor 
cósmico entre las diferentes razas cósmicas?
 
COBRA: Sí. La mayoría de los miembros del movimiento de resistencia llegaron a este planeta 
Tierra en 1999-2000 desde el Planeta X. Tuvieron algún contacto limitado con los Pleyadianos. 
No estuvieron expuestos a la mayoría de las otras razas cósmicas. Están teniendo su propio 
primer contacto, su primera revelación, una nueva exposición a las razas Cósmicas. No todos 
son humanoides. Están experimentando un profundo amor por la hermandad que existe en toda 
la galaxia. Nuestro pequeño planeta es el último planeta que no ha experimentado eso. El 
movimiento de resistencia está comenzando a experimentar esto a nivel cósmico. Esta es una de 
las partes integrales para que se conviertan en miembros de la confederación galáctica. 
Después de que se complete su proceso de integración, se incorporará a la población de 
superficie. Hay ciertas operaciones que están programadas para este año que iniciarán este 
proceso, pero no se me permite hablar de ellas todavía. Este planeta no va a ser invadido. Este 
planeta será invitado a un proceso de diálogo.
 
Alexandra: Estás diciendo que con tanta convicción y certeza, claramente hay un cambio.
 
COBRA: Sí, ciertas cosas han sucedido y ciertos planes y detalles se están finalizando al grado 
que se están volviendo casi completamente seguros.
 
Alexandra: ¿Está ocurriendo esto dentro de la sociedad agartha?
 
COBRA: Sí, las partes más profundas de la red subterránea, 3 millas y más profundas. Muchas 
bases y razas subterráneas diferentes están haciendo contacto. Es un proceso clandestino 
mundial.
 
Alexandra: Wow, esto obviamente está afectando a la raza humana de la superficie.
 
COBRA: Sí, en cierto modo. La población despierta está recibiendo sueños proféticos, visiones, 
inspiración sobre la realidad de la presencia ET positiva.
 
Alexandra: Otra cosa que has publicado en tu blog es que va a ser mucho más fácil crear la 
continuidad de la polaridad femenina y masculina. Será más fácil crear relaciones de almas 
gemelas. ¿Puedes hablar un poco más que eso? Cuando dices alma gemela, estás hablando de 
cumplidos divinos, llamas gemelas. Tengo curiosidad porque estoy casada con mi llama gemela.
 
COBRA: 1. esas relaciones eran casi imposibles en el pasado debido a la influencia de los 
Arcontes en los planos no físicos. Ahora esta influencia es clara, de modo que ahora realmente 



se está volviendo posible. No solo el encuentro del alma gemela, sino la capacidad de estabilizar
esa relación en esa frecuencia amorosa desde el principio hasta la eternidad sin esa influencia o
interferencia externa. Las almas gemelas no son exactamente lo mismo que las almas gemelas. 
Las almas gemelas son un alma que fue creada a partir del sol central galáctico, antes de que 
esa alma pudiera ascender a la materia, tuvo que dividirse. Siempre sucede así. Dos seres de 
polaridad opuesta crean un campo electromagnético unificado. Las almas gemelas son seres que
pertenecen a su familia del alma o pertenecen a la familia del alma que está muy cerca de su 
frecuencia vibratoria y estructura vibratoria. La gente suele conocer a algunas de esas almas 
gemelas en su vida. En esta encarnación porque nos estamos acercando a la liberación final. En
el pasado, esas relaciones han sido bastante desafiantes debido a la influencia de los seres 
negativos no físicos porque no querían que esas relaciones sucedieran. Las relaciones 
armoniosas de almas gemelas pueden crear un campo de resonancia de amor muy fuerte que en 
realidad crea un agujero o una abertura en la matriz hacia dimensiones superiores. No solo 
para la pareja, sino para el planeta mismo.
 
Alexandra: Esto resuena tanto en mi alma. Siento que estar en una relación de llamas gemelas 
es muy desafiante. No es una relación fácil cuando uno o el otro está desequilibrado.
 
COBRA: Es porque las energías se magnifican. Es un fuerte campo electromagnético. Tus 
sistemas de creencias, tus patrones y especialmente si hay influencias internas. Es como una 
gran lupa. Pero si estás en un estado armonioso, las energías del amor y la luz se magnifican.
 
Alexandra: Sí, es una felicidad total cuando estás allí.
 
COBRA: Exactamente.
 
Alejandra: Dios mío. Un montón de cosas para revisar en el mes de junio ¿Cuál es su opinión 
sobre la creciente ola de disturbios en todo el planeta? Hong Kong, Turquía, Egipto, India, 
Malasia, Londres, Brasil, Grecia, por nombrar solo algunos. Estados Unidos todavía está 
durmiendo cuando se trata de informar estas cosas. ¿Quién crees que está detrás de esto? 
¿Sientes que se debe legítimamente a que los ciudadanos desean la liberación o se está 
escenificando?
 
COBRA: Es una combinación de 2 factores. El primero es la actividad del sol central galáctico 
que desencadena la fuerza de la luz de las masas humanas. Las masas humanas tienen una 
tendencia a ser menos obedientes a la matriz. Empiezan a hacer preguntas y exigir respuestas. 
El factor 2 es cierta operación a largo plazo de cierto grupo positivo en la superficie del planeta
que ha estado planeando esto durante mucho tiempo. Está provocando esto de una manera 
positiva. No tengo permitido revelar quién es. Han estado influyendo en los acontecimientos 
mundiales durante siglos de cierta manera positiva. Este grupo está ayudando a las masas 
humanas a crear un canal para expresar el espíritu revolucionario. Por supuesto, a los 
Rothschild que intentan hacer un mal uso de esto les gustaría influir en esto. Inicialmente 
positivo.
 



Alejandra: Gracias por eso. Debido a mi inmensa cantidad de blogs, siempre he creído en las 
fuerzas benevolentes detrás del velo que arrojan a algunas de estas personas al escenario 
mundial. Los Asanges, los Snowden. Denuncias. Y ese tipo de cosas
 
COBRA: Hay más en esto, pero es parte de la operación.
 
Alejandra: Exacto. Están recibiendo mucha cobertura mediática, así que hay que pensar por 
qué están recibiendo cobertura mediática y por qué algunos de ellos son asesinados.
 
COBRA: Hay poderosas fuerzas de luz que protegen a esas personas. Si esto sucedió hace 10 
años, tal vez ninguno de ellos sobreviva.
 
Alexandra: ¿Cuál es su percepción desde un punto de vista galáctico sobre el papel que juega 
Turquía en todo este desarrollo? Parecen ser la pieza central de todo lo que está pasando.
 
COBRA: Turquía es una zona de amortiguamiento entre el vórtice de Siria y Europa. El vórtice 
de Siria es un antiguo vórtice de la Diosa. Es el último gran vórtice que controla la Cábala. 
Cuando pierden ese, se acabó el juego.
 
Alejandra: Vaya. ¿Qué podemos hacer para ayudar a derribar ese vórtice en Turquía?
 
COBRA: Se trata de limpiar y purificar ese vórtice. Los Arcontes están arrojando oscuridad en 
él. Cuando este vórtice se purifique, será uno de los puntos positivos más fuertes del planeta. 
Siria ha estado desencadenando el renacimiento después de la caída de la Atlántida. 1Fue uno 
de los primeros lugares en ser poblado después de la gran inundación hace 11.500 años. 
Después de un tiempo, la cábala obtuvo el control del vórtice. Lo mantienen y crean un conflicto
original y lo difunden por todo el mundo. Por supuesto que esto no sucederá. Turquía es un 
escudo que evitará que ese conflicto se extienda por el mundo.
 
Alexandra: Hablando de eso, en las noticias de esta mañana, un cargamento muy grande de 
armas estadounidenses que transportaba armas a Siria. El buque de carga real se partió por la 
mitad y se hundió.
 
COBRA: Sí, esto sucedió hace unos días. Hay fuerzas positivas que hacen todo lo posible para 
pacificar la situación en esa región.
 
Alexandra: ¿Pero para separarse? No dijeron que hubo ningún tipo de explosión. (No)
 
Alexandra: ¿Cuál es su opinión sobre el movimiento del polo norte 161 millas en los últimos 6 
meses? ¿Es eso exacto? ¿Continuará? Es el punto de destino final Siberia.
 
COBRA: No es el polo norte geográfico ni físico. No es el eje de rotación del planeta. Es el polo 
norte magnético. Su polo norte magnético se está moviendo. Se está acelerando en los últimos 
años porque estamos en las etapas iniciales de una camisa polar magnética. Estamos en medio 
de un cambio polar magnético en respuesta a las energías del sol central galáctico.
 



Alexandra: Una gran cosa que sucedió este mes fue la conferencia Bilderburger. ¿Qué crees que
logró la cábala? Si estuvieras sentado en esa habitación, ¿cuál es la sensación de tensión que 
podría haber en esa habitación?
 
COBRA: esa conferencia volvió a confirmar la estrategia que se estableció hace años. 
Despoblación. Alimentos transgénicos, ese tipo de cosas. El estado de ánimo en la habitación, 
según mis fuentes, era de control mental. Sin caos, sin corazón de emociones. Una reunión 
estratégica en la que todo es normal como sus planes del NWO continuará una y otra vez. Es 
completamente diferente a las reuniones que tuvo la cábala hace 2 meses en Texas.
 
Alexandra: Significado/ ¿cómo es eso?
 
COBRA: En este Bilderburger la mayoría de la gente es de otra facción. No tan importante. No 
tan importante. La gerencia de nivel medio de Cabal tiene esta ilusión de NWO.
 
Alexandra: ¿Los mejores perros están siendo expulsados?
 
COBRA: Los mejores perros están en pánico. Los mandos intermedios no están en pánico 
porque no se han dado cuenta de lo que está pasando en el planeta.
 
Alexandra: ¿Cuál es su opinión general sobre Snowden refugiándose en Hong Kong, confiando 
en que la gente de Hong Kong no lo entregaría? Ese tipo de cosas. ¿Cuál es la estrategia detrás 
de todo eso?
 
COBRA: Sabía que cuando lanzó esa información sería perseguido y tras él. Sabía que China y 
Hong Kong están bajo la jurisdicción de China, lo más probable es que lo protejan y sean lo 
suficientemente poderosos como para ofrecer una protección real. Esta fue la motivación básica 
para esa elección.
 
Alexandra: Pensé que era muy irónico. solo retrocede 10 años. No me puedo imaginar este tipo 
de atención de los medios que están buscando refugio en China.
 
COBRA: La situación en China ha cambiado drásticamente en los últimos años. Los dragones 
blancos positivos son mucho más fuertes. Cabal ha estado perdiendo poder en China. Los 
dragones blancos son mucho mucho más poderosos y también en Asia y Rusia. Esta es otra 
razón por la que fue a Rusia.
 
Alexandra: ¿No crees que hay algo de ironía? Estamos enviando todos nuestros recursos 
naturales, administración superior, toda nuestra fabricación a China, solo para desarrollar su 
economía, y se vuelven lo suficientemente poderosos y ahora pueden enfrentarse cara a cara con
nosotros.
 
COBRA: Bueno, es algo bueno porque está creando un equilibrio planetario. Después del 
Evento no importará. No será otro país contra el otro. El mundo entero estará unido.
 



Alejandra: No puedo esperar. ¿Cuál es su opinión sobre los documentos del SNA que se 
publican con respecto a la red global de espionaje? ¿Era ese el plan de acción del movimiento 
de resistencia?
 
COBRA: Como dije, hay un grupo positivo en la superficie del planeta que está ayudando a una 
fuga controlada de información. Fuga controlada porque tiene que ir por etapas. Comenzando 
con la población de Mass no creía hasta hace 2 semanas que todo el mundo está bajo vigilancia.
Ahora es de conocimiento común. Durante 2 años hubo banqueros centrales robando al planeta.
Ahora es de conocimiento común que alguien está espiando correos electrónicos y llamadas 
telefónicas, etc. Parte de este proceso gradual de divulgación. Es bueno que suceda antes del 
Evento para que la masa pueda entender mucho más fácilmente lo que realmente está pasando. 
Es como juntar las piezas de un rompecabezas.
 
Alexandra: Les está dando la oportunidad de procesar la información. También creo que es 
irónico, la filtración de documentos está demostrando que los oficiales militares muy altos han 
estado bajo vigilancia, todos los políticos, que TODOS han estado bajo vigilancia. (Sí, todos). 
Nadie es inmune.
 
COBRA: Sí, también la cábala está espiando a otras facciones. Nadie está protegido de esto.
 
Alexandra: Sí, no es un grupo contra otro.
 
COBRA: Está bastante fracturado en la parte superior.
 
Alexandra: ¿Cuál es su opinión sobre la renuncia del Cardenal Bertoni? Teniendo en cuenta 
que es la segunda posición más alta en el Vaticano. ¿Qué tipo de ramificaciones traerá eso para
estos cambios en el planeta?
 
COBRA: Lo pondré de esta manera. Hay algunas facciones diferentes en el Vaticano. La facción
más positiva y progresista está ganando poder como resultado del trabajo de otros grupos 
positivos que están haciendo ciertos movimientos en Roma en este momento. No entraré en 
muchos detalles. Hay mucho apoyo para la facción más progresista en el Vaticano en este 
momento. La otra facción está perdiendo poder rápidamente.
 
Alexandra: Esa es una gran noticia.
 
COBRA: No todos en el Vaticano son malos. No todo el mundo en el Vaticano es bueno.
 
Alexandra: Eso lo ha hecho más difícil. No sabemos quién está de qué lado.
 
COBRA: Para algunas personas es bastante obvio.
 
Alexandra: En un frente local: sobre los ovnis, la conspiración y la comunidad espiritual. La 
exposición del Dr. Steven Greer. ¿Escuchaste sobre eso? (Sí) Lo arrestaron por robar 
ganancias, por comprar bienes raíces personales, por salirse con la suya con niños menores de 



edad, por comprar drogas. ¿Sientes que ha sido preparado desde el principio para interpretar 
este papel?
 
COBRA: Lo pondré de esta manera. Yo no le daría tanta importancia a esto. Lo que es más 
importante es el mensaje que dio. El mensaje que dio fue bastante importante. Creó un canal y 
una oportunidad para que los testigos hablaran sobre sus experiencias.
 
Alejandra: Cierto. Abrió mucha comprensión sobre los ovnis y los contactados. Ha jugado de 
una manera fenomenal. Simplemente ha impresionado a mucha gente.
 
COBRA: La gente está poniendo demasiada atención en las historias de personalidad de las 
personas en el proceso.
 
Alejandra: Correcto. Bien. Entonces, lo que estás diciendo es que el mensaje fue entregado.
 
COBRA: Sí, y no comentaría sobre sus problemas personales en este momento.
 
Alexandra: Hay algo que escribí en el blog sobre la econosfera: está llena de plasma. Ha habido
mucha información sobre Plasma. ¿Puedes hablar de eso? ¿Hay más disponible para nosotros 
ahora porque la luz está penetrando el planeta? ¿En qué se diferencia la luz del plasma? 
¿Cuáles son las ventajas para nosotros en nuestros cuerpos.
 
COBRA: El plasma es la cuarta etapa de la materia aparte de los sólidos, líquidos y gases. El 
plasma puede ionizarse o electrificarse muy fácilmente. Debido a este aumento de actividad en 
nuestro rincón del universo. va en aumento Puede producir extraños fenómenos atmosféricos. 
Esto aumentará a medida que la actividad del sol central galáctico aumente más drásticamente 
en los próximos meses y años.
 
Alexandra: Wow porque este mes se estaba volviendo loco, el sol, las erupciones solares.
 
COBRA: Esto no es nada todavía.
 
Alejandra: Dios mío. Espera a todos.
 
Alexandra: ¿Es cierto Cobra, que hay 2.135 familias de almas en la tierra?
 
COBRA: ¿Grupos de almas? No, eso no es verdad.
 
Alexandra: este artículo tiene cada grupo tiene 144.000 mónadas y cada mónada tiene 12 almas.
 
COBRA: Hay mucho más en el planeta y mucho más en el universo
 
Alejandra: Está bien. Sólo curioso. Cuál es tu opinión opinión de todos los planetas del sistema 
solar. ¿Han muerto esencialmente? Como si dijera, ¿ha controlado la cábala o la facción más 
oscura esos planetas al mismo tiempo y los ha llevado a su propia destrucción?
 



COBRA: No, la única destrucción que ocurrió fue la destrucción limitada en Marte durante las 
guerras galácticas, eso es todo.
 
Alexandra: Leí algo en la actualización de Sheldon Nidle. Menciona que varios millones de 
conjuntos de interruptores de ARN/ADN deberán revertirse dentro de nosotros.
 
COBRA: Es cierto que habrá cierta curación en el ARN/ADN. No hablaré de la cantidad de 
interruptores necesarios. Habrá un cierto proceso para revertir ciertas mutaciones, 
especialmente las diseñadas artificialmente por la Cábala en el último milenio, que será 
necesario realizar. Se puede lograr con bastante facilidad Es un proceso simple.
 
Alexandra: ¿Cuándo surgió la llamada "creación errónea o virus", o pegote negro? ¿Cuándo 
crees que empezó? Si es así, ¿tomó eso a “Dios” por sorpresa o se permitió que se desarrollara,
y por qué?
 
COBRA: Esto empezó hace millones de años. Había una parte de un universo que no estaba 
evolucionando en alineación con la fuente. Se estaba desarrollando independientemente de una 
manera que no es buena para la evolución del universo. Hubo un cierto error que se cometió y 
este error está siendo corregido para la última fase de la liberación planetaria.
 
Alexandra: ¿Eso es lo que estamos terminando? (Sí)
 
Alexandra: Sheldon se refiere a anuncios sin precedentes que se transmitirán pronto. Menciona 
los medios de difusión. ¿Siente que se están produciendo algunos cambios en los medios de 
comunicación? ¿Cómo ves que eso suceda?
 
COBRA: Sí. Hay ciertos grupos positivos en el planeta que están trabajando tras bambalinas 
para hacer aperturas en los medios masivos de comunicación para que más verdad llegue a 
través de los canales de medios oficiales en el futuro. No diré qué tan pronto, pero nos estamos 
acercando. Incluso si los medios están bajo el control de Rothschild, eso no significa que no se 
pueda publicar nada.
 
Alexandra: Eso es cierto, podemos jugar su propio juego, ¿no? (Sí). ¿Cuál es su opinión sobre 
el secuestro del embajador estadounidense Robert Ford? ¿Qué había detrás de todo eso?
 
COBRA: Diría que hay varias facciones en Siria que luchan por el control y es parte de su 
juego.
 
Alexandra: Esa es una voluntad muy fragmentada. ¿Hay muchas facciones compitiendo por el 
control allí?
 
COBRA: y Sí
 
Alexandra: Me desperté y escuché que China está teniendo problemas bancarios. Los cajeros 
automáticos y los puntos de venta están caídos.
 



COBRA: La banca china estuvo fuera de línea durante quizás menos de 1 hora. Tal vez 50 
minutos. Sucede por varias razones.
 
Alexandra: Pensé que era interesante porque Fulford en realidad habló sobre eso y dijo que se 
llevaría a cabo el 29.
 
COBRA: Sí, hay ciertos grupos que tienen planes para interferir con el sistema bancario la 
próxima semana pero no recibieron luz verde desde arriba.
 
Alexandra: ¿Es esto una interferencia o una recalibración del sistema financiero?
 
COBRA: Diría que ciertos grupos se están impacientando y les gustaría actuar por su cuenta. 
No recibieron luz verde. No esperaría nada drástico la próxima semana. Hay rumores. Nada 
cambia la vida.
 
Alexandra: Fulford está hablando de cómo el Pentágono, los chinos y los rusos acordaron no 
ser provocados a una guerra en Siria. ¿Estás de acuerdo?
 
COBRA: Sí, estoy de acuerdo.
 
Alexandra: ¿Quién queda en el escenario central para promover esto? El primero obvio es 
Israel.
 
COBRA: Por supuesto, Israel, EE. UU. a través de canales no oficiales. Provocar incidentes a 
través de mercenarios, por eventos escenificados con la esperanza de que esto sea suficiente 
para crear una guerra. Esto no será suficiente. La mayoría de la gente está empezando a 
entender su juego.
 
Alejandra: Interesante. También continúa diciendo que los rusos y los alemanes han entrado en 
un acuerdo secreto para dominar la Europa occidental posterior a Cabal, según fuentes rusas. 
Es por eso que Alemania no apoya los esfuerzos franceses y británicos para obtener fuentes de 
energía no agresivas.
 
COBRA: Hay muchas conversaciones y acuerdos de negociación, detrás de escena de cómo 
debería verse el mundo después del evento. Ninguno de esos acuerdos o conversaciones tendrá 
ninguna base de realidad. La situación tomará a todos por sorpresa. Hay gente en las altas 
esferas que está al tanto de los cambios que están por ocurrir y está tratando de crear alianzas, 
manadas y acuerdos. Esos acuerdos en la mayoría de los casos no tendrán ninguna base en la 
realidad. Lo mismo con este con alianza ruso/alemana.
 
Alejandra: Interesante. Cuéntenos sobre los illuminati gnósticos: Fulford dijo que quieren 
intensificar su campaña para derrocar al establecimiento occidental. Parece que están haciendo
algunas amenazas.
 
COBRA: Esta es en realidad una facción que obtuvo el poder después de la caída de la dinastía 
Romanoff en Rusia. El objetivo de los Rothschild era borrar toda la nobleza rusa. Los illuminati 



gnósticos provienen originalmente de la nobleza rusa. Ahora su principal objetivo es eliminar a 
los Rothschild pero sus métodos no son demasiado eficientes y no precisamente pacíficos. Este 
grupo está tratando de involucrarse tras bambalinas en ciertos proyectos, pero no son ellos los 
que hacen los cambios.
 
Alejandra: Interesante. ¿Es cierto que hay luchas y guerras masivas detrás de escena para 
obtener el control de la imprenta del sistema bancario central?
 
COBRA: Hay tantos individuos y grupos diferentes que tienen su propia agenda en torno al 
sistema bancario central, esta es una de las razones por las que está tardando tanto. Hay mucha
codicia involucrada. Muchos intentos de manipulación. Diferente agenda. Gran desorden. Esta 
es la razón por la cual el desmantelamiento del sistema financiero no ocurrirá como la mayoría 
de la gente espera. Habrá ciertas sorpresas por la resistencia y por las fuerzas superiores de la 
luz.
 
Alexandra: En el mes de junio, cualquier gran éxito o cualquier gran fuerza arcónica reptiliana 
en forma humana que haya sido eliminada del planeta.
 
COBRA: Sí, el comienzo de una ofensiva final, que es un gran paso adelante.
 
Alexandra: Pensé que era más etérico.
 
COBRA: Sí, etérico/astral. En el plano físico, algo está sucediendo. Hay ciertas operaciones 
físicas en curso, a largo plazo que disminuirán el ejército de la cábala, los mercenarios, la 
academia o el antiguo agua negra privada. Esas empresas perderán mucho poder en el futuro 
debido a las fuerzas de la luz en el plano físico. Esos estaban ocurriendo en junio.
 
Alexandra: Dijiste hace mucho tiempo que habría una ventana de energía entre ahora y 
noviembre. ¿Correcto?
 
COBRA: Estoy diciendo que una nueva ola de energía llegará en octubre/noviembre – 
principios de diciembre.
 
Alexandra: ¿No vamos a pasar por la última parte del gran proceso de purificación entre ahora 
y noviembre? ¿Es así como podríamos verlo?
 
COBRA: No diré cuándo será la última parte.
 
Alexandra: No estoy tratando de arrinconarte en el tiempo. Sé que no vas allí. (sí). Quiero pasar
a las preguntas de la audiencia, como diapositivas justo donde lo dejamos. LouAnn sospecha del
grupo militar positivo. Es como decir que son asesinos positivos. Sé que nadie es perfecto 
viviendo en este tipo de mundo. Después de notar y observar sus energías, los grupos militares 
representan la violencia, recibiendo órdenes de la élite mundial e invadiendo los países de las 
personas y quitándoles el petróleo, la libertad y los recursos. ¿Por qué los Pleyadianos los 
tomarían en consideración para ayudar a liberar el planeta?
 



COBRA: Es muy simple. Todas esas guerras fueron la manifestación del grupo militar negativo. 
El grupo militar positivo tiene un propósito diferente. Tiene el propósito de proteger a las 
personas, liberar el planeta, brindar apoyo logístico a la autoridad civil encargada de hacer 
cumplir la ley para arrestar a la Cábala. Entonces, su objetivo principal no es usar la violencia, 
pero el objetivo principal es brindar apoyo táctico y logístico para la operación de liberación. 
Todos tienen derecho a defenderse si el planeta está ocupado los habitantes, la gente, la 
población tiene derecho a luchar por su libertad. Este es el propósito de las fuerzas armadas 
positivas.
 
Alexandra: Estás aprovechando una red ya existente y realmente puedo respetar eso con lo que 
estamos a punto de hacer.
 
COBRA: Muchas de esas personas están encarnadas en familias y se les han dado vacantes en 
razas militares para que esas personas puedan ocupar posiciones para cuando sea el momento 
adecuado y el momento sea ahora. Hubo una gran cantidad de personas encarnadas en los años
50 y 60 que forman parte de ese grupo.
 
Alexandra: Eso tiene mucho sentido. Escuché que muchos de nosotros estamos afiliados a las 
fuerzas armadas de alguna manera.
 
COBRA: Muchas de esas personas fueron comandantes estelares en sus naciones estelares en 
otra encarnación antes de venir aquí.
 
Alexandra: Mucha gente ha preguntado y de diferentes maneras: ¿Puedes aclarar; cuando se 
separa el trigo de la paja, en cuanto a la separación de la tierra. Dijiste que será después del 
evento cuando ya no seremos habitados en la tierra real como la vemos ahora. Puedes dar más 
claridad.
 
COBRA: No estoy de acuerdo con la idea de separar 2 tierras. Solo hay 1 tierra. Será liberado y
evolucionará aún más junto con la población.
 
Alexandra: ¿Entonces nadie se va?
 
COBRA: Los únicos que se van son los miembros de la cábala que serán llevados al sol central. 
Después del primer contacto, nuestro camino hacia las estrellas estará abierto y podremos 
viajar. No habrá necesidad de separar una parte de la humanidad de otra al menos en las etapas
iniciales de la transformación.
 
Alexandra: Vas a disfrutar respondiendo esto: Tracy de Australia occidental realmente se ha 
abierto para convertirse en un conducto para la energía de la Diosa. ¿Ha tenido tanta ira desde 
el 25 de mayo? Le ha estado causando muchas molestias. ¿Esto es normal? ¿Qué está pasando?
¿Es esto porque las energías del portal permitieron que se liberara tanta energía emocional?
 
COBRA: Parte de la respuesta es que se liberan ciertas emociones que han sido reprimidas 
durante mucho tiempo. 2 – Las personas que están comenzando a canalizar la energía de la 
Diosa pueden recibir interferencias del plano astral.



 
Alejandra: Está bien. Dijo que se ha estado limpiando una y otra vez.
 
COBRA: Habrá un avance tarde o temprano.
 
Alexandra: Esta fue una pregunta sobre el tiempo: la gente está tratando de pensar; tienes el 
evento, el arresto, el Nuevo sistema financiero, liberar energía/tecnología gratis. ¿Prevé que 
esto sea un evento a largo plazo o no somos capaces de comprenderlo porque una vez que 
ocurre el evento es un nuevo juego de pelota?
 
COBRA: He respondido esto muchas veces antes. La transformación inicial tomará una semana 
o dos. Esto incluye el restablecimiento del sistema financiero y la eliminación de la Cábala. 
Luego tenemos un largo proceso de integración, divulgación, liberación de información, 
introducción de nuevas tecnologías, establecimiento de un nuevo sistema financiero en detalle, 
comienzo de nuevos proyectos, nuevos proyectos humanitarios, curación del ecosistema. Todo 
esto llevará meses y la gente tendrá mucho tiempo para integrarse antes del primer contacto.
 
Alejandra: Está bien. Meses no es realmente tanto tiempo.
 
COBRA: Bueno, no hay mucho tiempo.
 
alejandra: eso es verdad Esta fue una pregunta realmente interesante. Sandra pregunta de 
dónde vino el factor sanguíneo RH. Qué razas se cruzaron con los humanos evolutivos para 
intercalar este tipo de sangre.
 
COBRA: No se trata de un solo tipo de sangre, es una situación muy compleja. No solo 
diferentes tipos de sangre, sino muchos factores diferentes en la construcción del cuerpo 
humano. Hubo muchas razas positivas y muchas negativas involucradas en esto, especialmente 
en la Atlántida. Las razas positivas están tratando de curar el daño que fue creado por la 
experimentación genética de las fuerzas oscuras.
 
Alexandra: Continúa diciendo que la sangre RH no puede ser hipnotizada ni controlada 
mentalmente. Suelen ser descendientes de europeos.
 
COBRA: No estaría de acuerdo con eso. Hay una ligera tendencia, pero no generalizaría eso.
 
Alexandra: Ella tenía una pregunta sobre: ¿Quiénes crees que son los Señores Supremos 
Kármicos que capturan nuestras almas al morir y las reciclan sin el proceso de ascensión 
adecuado dado como una etapa evolutiva normal?
 
COBRA: Los Señores del Karma son los Arcontes Principales en los planos astral/etérico. Ellos 
deciden el destino del alma en su nueva encarnación. Estaban diseñando toda la matriz de la 
nueva encarnación y se aseguraron de que la mayoría de las encarnaciones tuvieran plomo para
que no hubiera liberación planetaria. Por eso muchas personas han nacido en condiciones muy 
extrañas y situaciones muy imposibles en sus familias. Fue hecho a propósito.
 



alejandra: lo sabia He estado investigando esto durante algún tiempo. ¿Estás de acuerdo en que
a todos nos han borrado la mente justo antes de la reencarnación?
 
COBRA: Todos antes de la encarnación han sido sometidos a un fuerte proceso de implantación 
en el plano etérico que les hizo olvidar -Fue un trauma de implantación que les produjo un 
shock. Ese shock o amnesia dictaminó que no serías capaz de recordar cuándo sucedió lo que 
sucedió antes de que encarnaran. Por eso los niños lloran cuando nacen.
 
Alejandra: Dios mío. Eso les da un concepto completamente nuevo de nacimiento, ¿no es así?
 
COBRA: No es un concepto, es solo una descripción de lo que sucede.
 
Alexandra: Si ese es el caso y ha estado sucediendo durante bastante tiempo. ¿Cuántos 
implantes en promedio tienen las personas? ¿Es para cada encarnación?
 
COBRA: Sí. Cada encarnación y obtienes una y después de morir, si logras escapar de los 
Arcontes cuando alcanzas los planos astrales superiores y más arriba, esos implantes comienzan
a desintegrarse. Luego obtienes otros nuevos en una nueva encarnación. Esta es principalmente 
la razón por la cual las personas no pueden recordar encarnaciones pasadas y por qué no 
pueden alcanzar sus talentos y acceder a la sabiduría de sus vidas pasadas.
 
Alexandra: Estás diciendo que nuestra amnesia está directamente relacionada con los 
implantes.
 
COBRA: Sí. Es una consecuencia directa de los implantes y parte de los planes del arconte. Si 
todos olvidan para qué están aquí, sirve bien al propósito del Arconte. Esta es la razón por la 
cual la gente pregunta cuál es su propósito. Se olvidan.
 
Alexandra: ¿Cuál es la forma más efectiva de quitar los implantes?
 
COBRA: La forma más efectiva de quitar los implantes es ponerse en contacto con tu alma, tu yo
superior, tu alma. A través de la meditación, A través del contacto con la naturaleza, a través de 
la belleza, A través de la presencia del amor, de otros seres humanos, con la fuente 
directamente. Después de que se hace contacto con el alma, el alma comienza a enviar energía 
para disolver los implantes.
 
Alejandra: Vaya. Estoy un poco aturdido. Alguien más preguntó: sabes sobre el lanzamiento del 
libro sobre la entrevista del accidente de Roslyn. Extraterrestre: Eril. (Sí) Ella habló de esto. 
Uno de sus comentarios fue que incluso los sitios arqueológicos que se encuentran y se ven hoy 
en día son escenificados y producidos por Cabal para llenar parte de la información histórica 
programada.
 
COBRA: No diría escenificado, pero la Cabal ha suprimido o destruido deliberadamente la 
evidencia más desafiante. El proceso comenzó hace unos 100 años con los institutos Rockafeller 
y Smithsonian y la red de todas las universidades del mundo. Los museos de todo el mundo 



tienen una conexión con Cabal y ordenan suprimir o destruir cualquier cosa que desafíe la 
versión de la historia real.
 
Alejandra: Interesante. De vuelta a donde estábamos antes: morgellions, virus dentro de los 
chemtrails, el 90% de los chemtrails han sido detenidos por intervención. ¿Qué opinas sobre la 
nanotecnología que ha sido rociada ya la que estamos expuestos? La mayoría de nosotros o 
todos lo tenemos en nuestros cuerpos. ¿Estás de acuerdo con eso y qué podemos hacer?
 
COBRA: La tecnología nano es extremadamente peligrosa. Si la Confederación Galáctica no 
hubiera intervenido, la humanidad ya no existiría. Cabal había creado una tecnología de 
nanopartículas muy peligrosa que se autorreproducía y multiplicaba y se comería a todos los 
organismos vivos. Esto ha sido prevenido. Aquí en el planeta, la cábala aún ha podido 
desarrollar ciertas tecnologías, ciertas formas primitivas de nanotecnología. No se han 
eliminado por completo. Cualquier tipo de nanopartículas en ellos. No use cremas, aerosoles 
solares de ningún tipo que contengan nanopartículas. Edúcate tu mismo. Averigüe qué 
productos que tienen nanotecnologías en ellos y no los utilizan. Son muy peligrosos.
 
Alejandra: Vaya. En algo financiero. La gente está escribiendo sobre el mercado de valores. 
¿Sería esta una medida del evento que está teniendo lugar? Si colapsa, ¿es eso un buen 
elemento de que el Evento realmente está sucediendo?
 
COBRA: Este es un relacionado. El escenario más probable es que el mercado de valores se 
desplome en el evento. El mercado de valores e incluso el mercado de productos básicos no 
tiene ninguna relación con la economía real. Es un programa de computadora ficticio en este 
punto que no tiene base en la realidad. Son supercomputadoras que controlan por completo a la 
Cábala que juega el juego.
 
Alexandra: es un ritmo de alga tocado en la computadora.
 
COBRA: Sí.
 
Alexandra: ¿Qué le dirías a alguien que tiene ahorros, jubilación, herencia, sobre los que no 
tiene control, en el mercado de valores? ¿Se compensará a la gente?
 
COBRA: Serán compensados. Yo diría que salgan del mercado de valores de todos modos.
 
Alexandra: Una pregunta más; ha habido mucha preocupación por la radiación que se ha 
estado extendiendo por todo el planeta a causa de Fukushima. ¿Tiene algún comentario al 
respecto? ¿Ha habido alguna intervención para ayudarnos en esa área, y cómo?
 
COBRA: Aquí tendría que estar de acuerdo con Fulford. No ha habido una fuga sustancial de 
radiactivos de Fukushima. La radiación es del resultado acumulado de las explosiones 
nucleares de la última década en el planeta.
 
Alexandra: He notado que aparecen ovnis sobre estos sitios nucleares, el Pentágono, el centro 
de Scientology. ¿Están tratando de neutralizar las intenciones malévolas?



 
COBRA: Están monitoreando al Cabal, están monitoreando militares y están listos para 
intervenir si es necesario.
 
Alexandra: Con respecto a la radiación, vaya a mi sitio y lea un clip de 10 minutos sobre lo que 
puede hacer, tanto física como nutricionalmente, para neutralizar la radiación. Mira eso. Creo 
que vamos a tener que llamarlo tiempo. Antes de irnos, cualquier cosa que quisiera decir o 
hacer un anuncio.
 
COBRA: Sí, estamos creando un sitio web especial que es una plataforma para crear una 
infraestructura en la superficie del planeta que nos preparará para el Evento. Cuando el sitio 
web esté listo, publicaré algo en mi blog. Luego daré más instrucciones. Se pondrá bastante 
interesante en los próximos meses.
 
Alexandra: Sí, y además de eso, tenemos el sitio www.planetaryhealersnetwork.com activo. 
Hemos estado trabajando furiosamente entre bastidores para conseguir esto. Hemos estado 
abriendo las puertas a la comunidad de sanación, lo que no significa que tengas que ser médico,
enfermero o sanador. Se trata de mantener el tiempo en calma en el evento. si está interesado, 
vaya a www.Planetaryhealersnetwork.com. Puede ingresar su información allí. Cobra: gracias 
de nuevo por todo el trabajo que haces por el planeta. Realmente te honro. Realmente te quiero. 
La gente espera con ansias esto. Intentaremos ponernos al día alrededor del día 10 del mes. 
Póngase al día con todas las preguntas que han llegado. Agradezco su paciencia en esto. 
Estábamos tan enterrados después de que la conferencia pusiera en marcha el sitio 
www.planetaryhealersnetwork.com . He tenido tiempo limitado. Me disculpo por eso. Le doy las 
gracias por su tiempo. Te deseo lo mejor.
 
COBRA: Gracias y les deseo a todos un feliz día y la liberación del planeta pronto.
 
Alexandra: Sí, nos estamos acercando. Dios los bendiga. Cuidarse.

Alejandra: Buenas tardes a todos. Esta es Alexandra Meadors de www.Galacticconnection.com .
Hoy es 30 de julio de 2013. Tengo mi invitado mensual habitual, Cobra. Di hola Cobra.
 
COBRA: Hola a todos.
 
Alexandra: Solo quiero decirles a todos con anticipación que lamento que ambos hayamos 
tenido meses muy ocupados. Íbamos a tratar de abordar más preguntas. Intentaremos 
compensarlo para que lo sepan. Este ha sido un gran mes en lo que respecta a cambios 
radicales, radicales. Antes de sumergirnos en cualquier otra cosa, me encantaría escuchar su 
percepción sobre el evento de ayer, el evento planetario Merkava de la Estrella de David. 
¿Cómo nos va a afectar eso y cómo va a afectar eso a la situación política? Tan lejos como 
desde una perspectiva galáctica.
 
COBRA: El evento de ayer es el primero de los dos eventos de la misma naturaleza. la segunda 
alineación de Merkabah va a suceder el 25 de agosto de este año. Ahora estamos en el período 
comprendido entre el 29 de julio y el 25 de agosto. Es un período de equilibrio de la civilización.



Este período es muy importante porque después de finales de agosto ocurrirán cambios intensos.
Ciertas operaciones de las fuerzas ligeras se activarán después del 25 de agosto. Esto es solo un
descanso. Lo que sea que estés sintiendo ahora, la intensidad. Las cosas se pondrán más 
intensas después de agosto. Las energías que están llegando a través de esta estrella de 6 puntas
están armonizando todo. Muy necesario ahora.
 
Alexandra: Sí, porque las cosas están tan desequilibradas con todas las cosas que han salido a 
la superficie. ¿Correcto?
 
COBRA: Sí. La energía del equilibrio es una de las energías más necesarias en el planeta en 
este momento.
 
Alexandra: Eso es muy interesante. Mucha gente ha escrito que hay mucha confusión acerca de 
las 2 tierras y cómo se van a dividir. Uno va a permanecer en 3D y el otro va a hacer la 
transición con la madre tierra. ¿Puedes aclarar y también, muchas de las cosas que lees todavía
hablan de si todos ascenderán o no ascenderán? Sé que no estás en la ascensión. En términos 
generales, ¿puede darnos alguna información específica? Hay tanta información que no está 
alineada. Hay tanta información que no está de acuerdo con la premisa de las 2 tierras. Queda 
1 en 3d. 1 está en transición a un nivel dimensional superior. (OK) La gente está realmente 
confundida con eso.
 
COBRA: Esta idea de 2 tierras es desinformación. Solo hay 1 tierra y está pasando por una 
transformación. Esta transformación se viene produciendo desde hace muchos años. La primera 
fase de esta transformación es la purificación de toda la oscuridad del planeta. Cuando termine 
esta fase de purificación, comenzará el verdadero proceso de ascensión. No habrá división de 
tierras. El planeta mismo, la tierra, pasará por su propio proceso de transformación y luego la 
humanidad en la superficie del planeta pasará por su proceso de transformación. Nadie podrá 
evitar que entren las nuevas energías. No será posible.
 
Alexandra: ¿Entonces eso es lo que significa que nadie se quedará atrás?
 
COBRA: Sí, nadie se quedará atrás. Si eliges aceptar la luz, tendrás una vida mucho mejor. la 
cábala tendrá más problemas que nunca antes.
 
Alejandra: Interesante. ¿Cómo percibe el continuo espacio-tiempo en este punto con todos los 
cambios hasta ahora?
 
COBRA: En realidad en una escala corta, en una escala diaria, la percepción psicológica del 
tiempo se está acelerando. Tenemos cada vez menos tiempo cada día. En una escala a largo 
plazo, el tiempo no se acelera tan rápido. Es simplemente un impacto energético de la 
aceleración de las energías sobre la percepción psicológica del tiempo. Por supuesto, el tiempo 
objetivo que se mide con los relojes sigue siendo el mismo.
 
Alexandra: ¿Estamos realmente en una línea de tiempo unificada? ¿O todavía estamos viviendo 
en varias líneas de tiempo?
 



COBRA: La línea de tiempo principal se ha unificado en una sola línea de tiempo positiva. 
Ocurrió en la activación del portal el 21 de diciembre del año pasado. Todas las principales 
líneas de tiempo negativas se han derrumbado. Todavía tenemos algunas líneas de tiempo 
menores como ¿cuáles son los detalles exactos del evento? ¿Cuáles son las muchas situaciones 
diferentes que ocurrirán antes del evento? Todo esto todavía depende del libre albedrío en las 
líneas de tiempo secundarias. La línea de tiempo principal es positiva. No hay posibilidad de 
ningún tipo de intercambio nuclear fuerte, guerra nuclear, campamentos de FEMA, ley 
marshall, etc. Esto ya no es posible. No hay posibilidad de que esas cosas sucedan.
 
Alejandra: Excelente. ¿Es cierto que los trabajadores de la luz, los iluminados, los que 
realmente han dado un paso adelante en su caminar espiritual? ¿Somos nosotros los que 
estamos abriendo el camino ahora y afectando la rapidez, el movimiento hacia adelante, en este 
planeta?
 
COBRA: Sí. El evento en sí no puede ocurrir sin la cooperación consciente de una cierta 
cantidad de personas en la superficie del planeta, los llamados trabajadores de la luz. Se 
necesita cierta masa crítica para que esas personas sean anclas de la rejilla de luz en la 
superficie del planeta cuando ocurra el evento, de modo que cuando ocurra el cambio, será 
estable.
 
 
Alexandra: Y tú y yo hablamos hace muchas lunas, hace un año, sobre el porcentaje de 
trabajadores de la luz. ¿Hemos superado, creo que dijiste 109,000 el año pasado?
 
COBRA: Eso fue para una activación específica. No tiene nada que ver con la preparación 
general del planeta.
 
Alexandra: ¿Estamos un cierto porcentaje por delante en nuestra misión de trabajadores de la 
luz? ¿Sientes que ha habido un poco de progreso desde marzo?
 
COBRA: Ha habido mucho progreso en la eliminación de las entidades negativas de los planos 
astral y etérico. No ha habido tanto progreso, está despertando a nuevas personas a la realidad 
de este cambio. Esto sucederá cuando haya más luz en los planos etérico y astral y cuando las 
fuerzas de la luz puedan contactar a las personas directamente a través de sus propios seres 
superiores.
 
Alexandra: Eso es muy interesante Cobra. Pone más responsabilidad sobre las espaldas de los 
propios trabajadores de la luz para mantener el trabajo y las meditaciones.
 
COBRA: Sí, es importante que tantos como sea posible estén al tanto de la situación porque esto
hará que la transición sea más fácil.
 
Alexandra: Uno de nuestros lectores de los Países Bajos dijo: Realmente quiero ser parte de 
esto y realmente quiero apoyar a prepareforchange.net. ¿Puedes darle algún tipo de guión para 
cuando esté frente a estas personas que no tienen ni idea, para poder pararse frente a las 
personas? ¿Qué tipo de lenguaje puede usar?



COBRA: Depende de la composición psicológica de las personas con las que se contacta. 
Empezaría por el sistema financiero. La mayoría de la gente es consciente de esto. Puedes ir 
desde allí. Ese es un punto de partida.
Alexandra: Así que empieza con el Sistema Financiero.
COBRA: Todo el mundo es consciente de que algo anda mal con el sistema bancario. Hay un 
pequeño grupo de banqueros de élite corruptos que están robando a todo el mundo. La mayoría 
de la gente es consciente de esto. La mayoría de las personas en el planeta están de acuerdo con
esto. Puede comenzar allí e ir desde allí.
Alexandra: Ese es un muy buen punto. Sí, todos somos conscientes de eso. Eso afecta a todos. 
Todos estamos recibiendo un cheque de pago.
COBRA: Esto es lo más evidente que ve la gente. Si comienza con los OVNIs o el primer 
contacto, no responderán positivamente debido a su programación anterior. Si comienza con los
cambios en el sistema financiero, la mayoría de la población humana responderá positivamente 
a esto.
alejandra: eso es bueno Buena idea y comenzando con la noticia de la renuncia de Ben 
Bernanke a la Reserva Federal a partir del 1 de septiembre. Este fue un gran titular que 
supuestamente provino del Papa Francisco.
 
COBRA: Diría que el 1 de septiembre es una fecha límite y las ratas están abandonando el nave.
(Excelente) No es el único en renunciar.
 
Alejandra: Sí. Supuestamente Janet Napolitano, los gobernadores de la Reserva Federal y 
algunos otros (SÍ) ¿Diría que es el ejército positivo se ha infiltrado y la resistencia se ha 
infiltrado y hay más influencia o más respuestas? Por qué crees que es.
 
COBRA: Como dije antes, el 1 de septiembre es la fecha límite para la inicialización de 
operaciones para las fuerzas ligeras. El otro lado le tiene un poco de miedo. La gerencia de 
nivel medio tiene miedo de este momento y solo quisiera salvarse.
 
Alexandra: Así que solo buscan salvarse a sí mismos. Es gracioso.
 
Alexandra: ¿Qué pasa con los denunciantes de irregularidades de la NSA, un titular tras otro 
tras otro? ¿Por qué Snowden eligió Rusia?
 
COBRA: No eligió Rusia. Yo diría que las circunstancias lo llevaron a Rusia. Estaba haciendo 
algunos planes antes de ir a Hong Kong. No era posible predecir las respuestas que estaban 
sucediendo. Terminó en Rusia.
 
Alejandra: Está bien. sí, la última vez que hablamos fue en Hong Kong. Creemos que está 
trabajando para la luz. ¿Es alguien que trabaja junto a la resistencia? ¿Se te permite hablar de 
eso?
 
COBRA: Sí, está trabajando para la luz. He escuchado teorías de conspiración de que no lo es, 
pero está trabajando para la luz. La mayoría de las personas en las calles no sabían que la NSA 
los espiaba. Tuvo un gran impacto en las masas. Ellos no eran conscientes de eso antes. Es un 
gran cambio en las masas. Es algo muy positivo.



 
Alexandra: Hubo artículos sobre cómo Alemania está irritada y la gente y el parlamento están 
irritados porque estaban siendo espiados como si no lo supieran. Se capturó cierto documento y 
ese documento confirmó el espionaje por parte de varios países. ¿Cuál es el propósito de jugar 
este juego del gato y el ratón en el que no están involucrados cuando es obvio que lo han 
estado?
 
COBRA: Hicieron esta maniobra para tratar de ocultar su participación activa en esto y querían
comprar algunos puntos positivos. Las personas más importantes de todos los gobiernos firman 
un acuerdo con la NSA.
 
Alejandra: Vaya. Entonces, ¿básicamente cualquier persona con algún cargo en el gobierno es 
plenamente consciente de esto?
 
COBRA: No todos en la posición del gobierno, pero algunas personas en todos los gobiernos y 
en todos los países que tienen fuertes lazos con los EE. UU. seguramente hacen ese acuerdo.
 
Alexandra: ¿Crees que esto ha estado mordiéndolos en el trasero sin pensar que sería 
contraproducente para ellos? Pensaron que solo nos estarían vigilando a las masas.
 
COBRA: Todas las agencias inteligentes. el nivel superior de las agencias está conectado a los 
jesuitas. Esta es una gran operación de espionaje de los jesuitas controlando todo en el planeta. 
Esta es la matriz. hay mucha gente buena infiltrándose en esas agencias y trabajando para la 
luz.
 
Alejandra: Impresionante. Tocar el asunto exacto. Sigue así. ¿Escuchaste sobre el príncipe 
Kaeeb _____ (nombre) príncipe de la familia real saudita? (Oh, sí) Se presentó y rompió su 
silencio para revelar la verdad sobre mucho sufrimiento bajo el reinado del régimen. ¿Cuál es 
su opinión sobre eso y cómo cree que afectará el progreso de la luz en el planeta?
 
COBRA: En realidad, diría que las fuerzas de la luz han estado trabajando para derrotar a la 
Cábala en Arabia Saudita durante bastante tiempo. La situación con la Hermandad Musulmana 
y la conexión entre el Régimen Saudita y la Hermandad Musulmana ahora está siendo 
desintegrada por las fuerzas positivas de la luz. Hay muchos miembros de Cabal que están 
posicionados en el régimen saudí y lo han estado durante bastante tiempo y han estado 
trabajando con la facción Rockafeller desde hace algún tiempo. Todo esto es ahora, diría yo, 
transformador.
 
Alexandra: Incluso aquellos países que han sido nuestros aliados han hecho algunas cosas 
atroces. Su gobierno. La gente parece pensar que son Irán e Irak, pero no es así.
 
COBRA: Sí
 
Alexandra: ¿Qué piensas de la Liberación de Egipto? El presidente Morsee ha sido derrocado. 
Parece el cambio de muchas facciones oscuras allí. ¿Cómo ves eso desde una perspectiva 
galáctica?



 
COBRA: Egipto es el evento más importante hasta ahora de este año. Este fue un avance 
monumental. Esta es la primera operación a gran escala de las fuerzas armadas positivas en el 
planeta. (Wow) No fue un golpe militar. Fueron los militares positivos apoyando la voluntad del 
pueblo y protegiéndolos de la posibilidad de que los Hermanos Musulmanes vayan en la 
dirección equivocada. Antes de que comenzara la revolución a finales de junio, la Hermandad 
Musulmana iba en una extraña dirección de influencia Arconte. Planeaban involucrarse en el 
conflicto sirio. Estaban planeando reprimir aún más al pueblo egipcio. Suficiente es suficiente. 
El plan de los militares positivos egipcios estuvo allí durante mucho tiempo y estaban esperando
el momento adecuado. Fue apoyado por la Sociedad del Dragón Blanco, los Illuminati 
Gnósticos, fue apoyado por los Templarios positivos y el movimiento de Resistencia y otros en 
todo el mundo que trabajaron entre bastidores para tener esto listo.
 
Alejandra: Vaya. así que este es un evento monumental para configurarlo y prepararlo para 
cambiarlo, para influir en él.
 
COBRA: Sí y esto es un ensayo para el evento. La situación en Egipto es un indicador de lo que 
va a suceder en el momento del evento a escala planetaria.
 
Alexandra: Wow, eso es fascinante. ¿Hemos tenido algún éxito con la Hermandad Musulmana?
 
COBRA: Hay un éxito parcial. No es sólo el problema no es sólo la Hermandad Musulmana. El 
problema es que hay cierto ejército privado que se llamaba agua negra y se llama ? Academia 
en este momento, que es el ejército privado jesuita que está creando problemas en todo el 
mundo. Estaba creando problemas en…. Siria, Irak. y la guerra en Serbia y Bosnia y ahora en 
Egipto. Ha proporcionado francotiradores para disparar a civiles y culpar a los militares. 
Mientras que los militares no están disparando a civiles. Están protegiendo a la gente de las 
milicias de la Hermandad Musulmana. Este ejército privado quiere desencadenar un conflicto y 
empujar a Egipto a una guerra civil. Esto no sucederá.
 
Alexandra: Todos se hacen la misma pregunta. ¿Por qué la resistencia no puede aplastar la 
financiación de este ejército privado?
 
COBRA: Debe comprender que todo el sistema financiero es como Internet. Es como un gran 
programa de computadora. Si interfiere con el programa, interfiere con todo el tráfico. Lo único
que puedes hacer es apagarlo todo. (Buen punto). Cuando cierras todo, el reinicio debe suceder,
el Evento debe suceder y si el Evento ocurre demasiado pronto, algunas personas simplemente 
se volverían locas, no sería bueno.
 
Alexandra: Simplemente retrocederíamos en lugar de progresar.
 
COBRA: Nuevamente, cuando esto se hace de la manera correcta para que no haya violencia y 
se haga de manera armoniosa.
 
Alexandra: Parece que las facciones militares y locales positivas, como los alguaciles, los 
departamentos de policía se están volviendo más "allá afuera", como mostrando su compromiso 



con esto. ¿Has oído hablar de los Guardianes del Juramento? (SÍ). Han iniciado una campaña 
de vallas publicitarias. Comenzó en Washington DC. Fue para animar a los Políticos, 
Empleados Federales, agencias de seguridad, etc. Todas las agencias de la ABC y las instaron a
mantener sus juramentos en el cargo. Por qué ahora han dado un paso adelante. ¿Se está 
acercando el momento del evento?
 
COBRA: Sí. Siempre fueron dedicados y tenían que mantener un perfil bajo hasta que llegara el 
momento. Había muchas razones para esto. Uno era su propia seguridad. Hubo casos en que 
miembros de los medios positivos fueron eliminados por la Cábala del plano físico: fueron 
asesinados. Esa gente tiene que tener cuidado. Cuando hacen algo, deben hacerlo de una 
manera que mejore el plan. es necesario que haya un cierto nivel de conciencia y respaldo en la 
población en masa. Es por eso que el general Sisi se dirigió a la población general egipcia que 
necesitan mostrar con su proceso que están respaldando las decisiones del ejército. Porque los 
militares no pueden actuar sino en nombre del pueblo. (Eso tiene sentido) Cuando la masa 
crítica de personas esté despierta y consciente en los Estados Unidos, sucederá la misma 
situación. Los militares positivos respaldarán la voluntad del pueblo. El pueblo aún no ha 
expresado esa voluntad.
 
Alexandra: Sí, es como si quisieran salir cuando la mayoría de las personas a las que 
supuestamente están defendiendo se volverían contra ellos.
 
COBRA: Tiene que haber cierto consenso si la gente realmente quiere esto.
 
Alexandra: Otra cosa que me impresionó mucho. 1.000 oficiales de las fuerzas especiales 
firmaron una petición oponiéndose al encubrimiento de Benghazi.
 
COBRA: Las cosas están saliendo a la superficie, es muy bueno.
 
Alexandra: Pero ser fuerzas especiales es un gran problema. Están mucho más al tanto de los 
escalones superiores de las operaciones encubiertas, ¿no le parece?
 
COBRA: Hay protección adicional disponible que no estaba disponible hace meses y más 
espacio para maniobrar. Verá muchas acciones como esta de los militares positivos más después
del 1 de septiembre.
 
Alexandra: No han sido tan vocales. Para que veamos a los Guardianes del Juramento y las 
fuerzas especiales dar un paso al frente. Se sentía como si hubiera habido un cambio.
 
COBRA: No son ellos los que darán un paso adelante primero, la gente dará un paso adelante 
primero. tendrá que ser la gente el paso adelante primero. Esto es lo que pasó en Egipto y tiene 
que pasar en cualquier otro lugar.
 
Alexandra: Todo esto de Trayvon Martin. Has oído todo sobre eso. Ha habido muchas protestas.
¿Está de acuerdo en que esto fue completamente una operación de bandera falsa? Si es así, 
quién realmente estaba detrás de esto. (¿cuál?) Estaban encontrando que eran actores.
 



COBRA: Es una distracción. fue producto de la operación de los medios masivos para distraer a
la gente de temas más importantes. (OK) Está desencadenando emociones profundas, lo sé. Es 
una cosa de manipulación.
 
Alexandra: ¿Dónde recomiendas que la gente ponga su dinero? Has recomendado mucho el oro 
y la plata. Tanta controversia ahora con la gente que compra oro que hay un período de espera 
de 100 días para recibir oro físico. No hay más para vender. ¿Qué piensas sobre eso?
 
COBRA: Esto es si compras grandes cantidades de oro. Si va a un BofA oa un banco u oficina 
local y compra 1 una vez, no debería ser un problema en este punto. Podría ser un problema 
pronto, así que date prisa.
 
Alexandra: Iba a preguntarte si todavía crees que hay alguno disponible. mucho bombo
 
COBRA: Si está comprando grandes cantidades, ya hay un problema con la cadena de 
distribución.
 
Alexandra: OK ¿Cuál es su percepción sobre todos los cambios que están surgiendo de esto de 
este nuevo Papa y el banco del Vaticano? Supuestamente fueron detenidos por lavado de dinero.
Contrabando 26 Millones de dólares. Este era un monseñor. Habláis cada mes de cómo poco a 
poco las fuerzas de la luz están penetrando en el Vaticano. ¿Dónde sientes que estamos ahora 
con el Vaticano?
 
COBRA: Primero, los 20 millones de dólares no son nada comparados con los billones de 
dólares que han sido lavados y que pasaron por el Vaticano. Este es el número 1. El número 2, 
lentamente, este Papa está mostrando sus verdaderos colores. El lado bueno está mostrando el 
lado malo. Su entrenamiento jesuita es fuerte y está eligiendo el lado oscuro. Puedes ver que 
tiene problemas para proteger el abuso infantil ritual y cosas de esa naturaleza.
 
Alexandra: Sí, entonces hoy leí un blog que apoya a los homosexuales. Imagínate. Como si Él 
estuviera siendo abierto y no juzgara sobre eso.
 
COBRA: Ya ves. La naturaleza de los jesuitas tiene una habilidad, están entrenados de esa 
manera para ser muy amables, abiertos y tolerantes, mientras avanzan en su agenda. Así se 
infiltraron en el gobierno de China e India en todo el mundo en el siglo XVII. Así es como 
crearon su imperio global.
 
Alexandra: Es lo que llamas el gris. Ni el blanco ni el negro, sino los grises, son los más difíciles
de determinar.
 
COBRA: Bueno. Los principales jesuitas. No hablo de la mayoría de los jesuitas. tienes 
alrededor de 17k jesuitas en todo el mundo. Solo el 10% pertenece a la Cábala y son algunas de 
las entidades más oscuras del planeta. Parecen ser agradables en la superficie, pero quieren 
adaptarse a la situación, infiltrarse en la situación y luego manipular la situación.
 



Alejandra: Ah hombre. En otro tema pesado de Fukushima. Mucha gente ha escrito y apareció 
una publicación que indica que la prueba ha mostrado un aumento, como 90 veces más en la 
escala radiactiva en los últimos 3 días. ¿Hay alguna validez en eso? ¿Está relacionado con algo
planetario? Lo que sea que hayas pensado.
 
COBRA: Cuando sucedió Fukushima, una pequeña bomba nuclear que fue detonada y 
desencadenó el evento. No produjo mucha radiactividad. Más tarde, la camarilla está colocando
deliberadamente material radiactivo en esas áreas y también en otras áreas del planeta y pone a
Fuckishima como excusa para eso. No viene de Fukushima. Viene de los desechos radiactivos 
que la cábala está poniendo en el suelo alrededor del planeta.
 
Alejandra: Dios mío. Cuando crees que lo escuchaste todo, siempre encuentras algo más.
 
COBRA: La Confederación Galáctica limpiará eso inmediatamente después del evento.
 
Alexandra: Me alegro de que hayas mencionado eso. Muchas veces dirás: Oye, no te preocupes 
por ellos. Muchos de ellos han sido confinados, etc. Mientras tanto, la exposición a OMG, 
estelas químicas, vacunas, etc. ¿Cómo se las arregla la gente con eso? ¿Pueden hacer una 
petición para ser sanados? y ser ayudado? Tengo mi opinión sobre esto.
 
COBRA: No puedes evitarlo por completo pero puedes minimizarlo 1º sin preocuparte por ello, 
2º invocando la luz. Tercer equilibrio adecuado en la dieta y beber agua pura para purificar su 
sistema y # 1 si no teme que no le afectará tanto. El cuerpo humano tiene una tremenda 
capacidad para regenerarse, si tienes una fuerte conexión con tu ser superior, puedes curar 
cualquier cosa.
 
Alejandra: Ah. Gracias, eso fue música para mis oídos. Lo he compartido yo mismo con mis 
clientes. La gente a menudo me pregunta cómo es que sabes tanto. Te preguntan si estás 
canalizando. Quiero que respondas.
 
COBRA: Sé mucho porque siempre estaba usando mi cabeza, siempre usando mi cuerpo mental, 
entrenándolo, mejorándolo y creando mi red de fuentes de información porque realmente quería
entender lo que estaba pasando en el planeta. porque sentía que las cosas no estaban bien. 
Quería llegar al fondo del asunto. Tengo mis fuentes de información. Tengo mis habilidades que 
son de naturaleza física y de naturaleza no física.
 
Alexandra: OK, no estás canalizando en este momento, ¿verdad?
 
COBRA: No, solo estoy hablando contigo.
 
Alexandra: Ok, todos tienen esa respuesta a esa pregunta. Obama es una orden ejecutiva. 
Prueba de VIH entre los 15 y los 65 años si necesita ayuda médica. Me siento, una vez más, 
como: ¿Cuánto más puede soportar el pueblo estadounidense antes de que la gente se levante y 
recupere su poder ? ¿Es este tipo de hacer limonada con limones la forma en que las fuerzas de 
la luz funcionarían en esta situación?
 



COBRA: En realidad, recientemente he oído hablar de órdenes estúpidas en todo el planeta que 
están más allá de lo creíble. Por ejemplo en España te cobran por usar energía solar. Es ilegal 
en España utilizar la energía solar para obtener electricidad. (Sí) Cosas así están pasando en 
todas partes. Son los últimos actos de estupidez antes de que caiga la cábala.
 
Alexandra: ¿Es un acto de desesperación?
 
COBRA: Sí, acto de desesperación. No es una respuesta racional. Si estuvieran jugando a largo 
plazo, no jugarían así.
 
Alexandra: Están llevando a la gente a los tribunales porque tienen granjas de productos lácteos
crudos.
 
COBRA: Por ejemplo, cosas así. Así que la pregunta es cuándo finalmente tendremos suficiente.
 
Alexandra: ¿cuánto más puede aguantar la gente antes de darse cuenta? Están sucediendo 
muchas cosas sobre los medidores inteligentes en los EE. UU. Son realmente mortales, 
desagradables y ha habido muchos problemas con ellos. Supuestamente, se está redactando un 
proyecto de ley federal para exigir que todas las compañías eléctricas se unan a esta red 
inteligente. ¿Esta cuadrícula está ligada a la matriz? ¿Sabes algo sobre esto? ¿Para qué está 
diseñado?
 
COBRA: Sí, está conectado a la red, al igual que su teléfono celular. Los teléfonos inteligentes 
son los dispositivos más infectados que todo el mundo tiene en este momento y están muy 
fuertemente conectados a la matriz de todo el planeta.
 
Alexandra: Teniendo en cuenta que todos los que conozco tienen un teléfono inteligente.
 
COBRA: Sí, y la NSA está escuchando todas las conversaciones en el teléfono inteligente.
 
Alexandra: En una buena nota, hay un pequeño pueblo llamado Deer Trail, Colorado, que 
ofrece una recompensa por drones no tripulados por violar el espacio aéreo soberano. Quería 
preguntarte sobre todo este asunto de los drones. se esta calentando No solo están saliendo 
documentos encubiertos, sino que hay evidencia de que más del 20% de los ataques con drones 
son civiles. Están hablando de cómo aturden a las personas para que queden inmóviles. ¿Cuál 
es tu opinión sobre eso?
 
COBRA: Está bajo el mecanismo de la cábala de la cábala y todas esas cosas se aclararán 
después del evento.
 
Alexandra: ¿Hay algo que estén haciendo para disipar la funcionalidad? Están sucediendo 
cosas extrañas: no se pueden lanzar cabezas de guerra nuclear. Algunas cosas así. ¿Podría ser 
esa la luz?
 
COBRA: Sí, las fuerzas de la luz están interfiriendo cada vez más con la funcionalidad de esos 
dispositivos.



 
Alexandra: Tengo que preguntarte esto. Últimamente he visto muchas más sentencias a favor de 
los ciudadanos. Parecía que nadie podía ganar un juicio aunque fuera tan lógico como puede 
ser. Ahora los pequeños están ganando y obteniendo fallos a su favor en muchas cosas, como 
disputas de tierras y derechos constitucionales y cosas por el estilo. ¿Cuál es su opinión? ¿La 
luz finalmente se infiltró en el sistema legal para que finalmente podamos comenzar a ver este 
tipo de cosas avanzando más y más?
 
COBRA: Hay 2 factores. La primera es que hay Mucho menos Arconte en los planos físico y 
etérico en los procedimientos legales. La actividad arcónica estaba influyendo en los jueces y 
abogados. Ya no hay suficientes arcontes para influir en los jueces y abogados. #2 En realidad, 
todo este sistema de abogado/juez estaba interconectado con Cabal Network. esta red ya no es 
tan estrecha. Algunos de los abogados y jueces están comenzando a escuchar su propia guía 
interna. Es por eso que todos los ciudadanos ahora pueden ganar una demanda.
 
Alejandra: Interesante. Eso me lleva a otra pregunta acerca de que se habla mucho sobre los 
implantes arconteic SP.
 
COBRA: Hay muchas versiones diferentes de esto, por lo que debe especificar.
 
Alexandra: Este es supuestamente un tipo de medusa: se aloja en el lóbulo temporal, ya sea en el
lado derecho o izquierdo de la cabeza. Ataca el meridiano de la vesícula biliar. Supuestamente, 
después de un período de tiempo, memoriza los patrones de pensamiento y el reconocimiento de 
voz de una persona y ese tipo de cosas y se hará cargo de este individuo hasta el punto en que le 
dice qué hacer si tiene propensión a ser violento.
 
COBRA: En realidad, todos en el planeta han sido implantados por este parásito gelatinoso 
antes de nacer. Es parte del proceso de nacimiento que los Arcontes han controlado. (Wow) 
Depende de tu libre albedrío si permites que esta interferencia interfiera con tus decisiones o no.
El lóbulo frontal del cerebro ha sido (distorsionado). El proceso de toma de decisiones se ha 
visto comprometido por esos implantes para todos en el planeta. Todos tienen su libre albedrío. 
No es realista saber en todas las situaciones, pero en la mayoría de las situaciones todos 
deberían inventar su propia voluntad. No es realista que usted espere decir “no” en todas las 
situaciones. Pero en la decisión más importante de tu vida todos deberían poder decir “no” a 
esta influencia. Inventa tu propio libre albedrío e inventa tu propio libre albedrío.
 
Alexandra: Tu conexión se cortó en el lóbulo frontal. ¿Puedes volver?
 
COBRA: El lóbulo frontal del cerebro gobierna nuestro proceso de toma de decisiones y es por 
eso que estos implantes se colocan en la parte frontal de nuestro cerebro.
 
Alejandra: Entiendo. ¿Realmente están encendiendo esto ahora porque están en el final 
desesperado de su camino?
 
COBRA: Lo han estado activando los últimos 20 años más o menos, más intensamente porque 
nos estamos acercando al evento final.



 
Alexandra: ¿Cómo crees que es la forma más efectiva de eliminarlos o puede ser?
 
COBRA: Podría decir que lo más importante que debe hacer es ejercer su libre albedrío.
 
Alexandra: Quédate en tu dominio y quédate en tu libre albedrío. Mantente fuera del miedo.
 
COBRA: Si tienes Miedo, es una respuesta natural. No pongas demasiado énfasis en ese miedo. 
No te detengas en eso.
 
Alexandra: Escuché que todo el parlamento de Luxemburgo ha dimitido. ¿Es esto correcto?
 
COBRA: No lo he confirmado de forma independiente, por lo que no puedo asegurarlo.
 
Alexandra: Si eso es correcto, eso es realmente importante. Esa es una muy buena señal.
 
COBRA: Hay muchas renuncias en otros países de Europa también.
 
Alexandra: Para todo el grupo de ellos. Eso es increíble.
 
COBRA: Conozco algunos pero no puedo confirmarlos todos.
 
Alejandra: Bien. Todavía hay preguntas con respecto a nuestras cartas natales. Hablamos de 
esto la última vez. Debido al hecho de que nuestro sistema solar se encuentra en una ubicación 
diferente de la galaxia, ¿no perdería la astrología su poder y su influencia sobre las cartas 
natales?
 
COBRA: La posición de nuestro sistema solar y nuestra galaxia ha cambiado tan poco durante 
nuestra vida que es insignificante. El eje de nacimiento ha cambiado según las estrellas, tal vez 
1 grado que, por supuesto, se puede tener en cuenta. Los planetas del sistema solar emiten 
frecuencias y te influyen. Tienes libre albedrío.
 
Alexandra: Pensé que dijiste que quedaremos impresionados cuando miremos al cielo después 
del evento porque las estrellas y todo no se verá igual que ahora. ¿Dijiste eso antes?
 
COBRA: Sí, hay una membrana taquiónica alrededor de la tierra que impide que algunas 
señales lleguen a la superficie del planeta. Cuando se elimine, verá el cielo como se ve 
realmente en este momento. Muchas de las estrellas están a cientos de años luz de distancia y 
esa es la luz que estás mirando. Después del evento, no solo recibirás fotones, sino también 
taquiones. Verás el cielo como se ve en este momento, no como hace cientos y cientos de años.
 
Alexandra: ¿Serán de diferentes colores, estarán los planetas en diferentes lugares?
 
COBRA: La mayoría de las estrellas estarán en lugares algo diferentes. Podrás ver ciertas cosas
que no podrás ver en este momento, como naves nodrizas que están ocultas en este momento. 
Algunas otras cosas de las que no hablaré todavía.



 
Alexandra: Eso es tan emocionante. La pregunta de este individuo es ¿por qué han mantenido a 
Obama en el cargo? (¿Quiénes son ellos?) ¿Por qué Obama aún permanece en el cargo? ¿Por 
qué no ha sido acusado, en torno a su certificado de nacimiento, en torno a las personas que ha 
elegido o designado? Muchos están involucrados en la corrupción.
 
(confundido)
 
Alexandra: ¿Por qué se le ha permitido a Obama permanecer en el cargo si hay una ligera 
resistencia tan fuerte? Ha sido tan oscuro en sus tratos con sus órdenes ejecutivas, su dinero 
robado y todo este tipo de cosas. ¿Cuál es su opinión sobre eso?
 
COBRA: No puedo escuchar todo. (confuso) (mala conexión)
 
Alexandra: ¿Por qué sigue en el poder? Si la resistencia de la luz cobra fuerza ¿por qué han 
optado por mantener a Obama en el poder? ¿Es verdaderamente un mensajero de la luz en el 
futuro?
 
COBRA: No puedo comentar sobre su situación, pero jugará un papel importante después del 
evento. Habrá un nuevo gobierno después del evento. Tendremos un gobierno provisional que 
simplemente mantendrá las cosas funcionando. Habrá nuevas elecciones y un nuevo conjunto 
completo de personas elegidas en todo el planeta.
 
Alexandra: Entonces tengo otra pregunta sobre Nibiru. Susan pregunta: ¿Podría significar que 
Nibiru no es un planeta sino la nave nodriza de Madre Sekmet?
 
COBRA: Este nombre Nibiru fue asignado a cierto cuerpo que se suponía que se acercaría al 
planeta y esto es desinformación. Sekmet tiene una nave nodriza y puedes nombrarla como 
quieras.
 
Alexandra: (Risas) Tenemos algunas preguntas sobre el próximo cambio de polos magnéticos. 
Dices que el planeta no se volteará y tendrá 3 días de oscuridad. ¿Dónde estamos ahora? Creo 
que dijeron 62 millas el mes pasado (Magnet norte desplazado).
 
COBRA: Sí, estamos teniendo un turno. Todavía está en proceso.
 
Alexandra: ¿Cuál es su opinión sobre las posibilidades de que nuestro gobierno confisque 
nuestros metales preciosos de nuestros hogares como en 1933?
 
COBRA: Sí, hay un plan de Cabal para hacer esto, pero no, no se les permitirá hacer eso.
 
Alexandr: Exovaticana.com – tiene un sitio web que investiga el Vaticano. Dicen que un 
extraterrestre negativo se presentará y actuará como un salvador. Cuando surja el nuevo 
gobierno financiero resultará ser una conexión satánica. Estás de acuerdo con esto. Cualquier 
cosa que los illuminati traigan algún tipo de actuación en el escenario con un "salvador".
 



COBRA: Estoy absolutamente en desacuerdo con eso. El nuevo sistema financiero no viene de la
camarilla. Viene de las fuerzas de la luz. La camarilla ya no tiene suficiente poder para hacer 
algo como esto.
 
Alexandra: El siguiente individuo está hablando de: Israel supuestamente lanzó una ojiva 
nuclear sobre Siria porque tuvo acceso a cierta información sobre la nube en forma de hongo y 
los destellos que se vieron allí. ¿Cuál es tu opinión sobre eso?
 
COBRA: Desafortunadamente eso sucedió. Fue una pequeña ojiva nuclear la que destruyó un 
búnker en Siria. Eso fue hace 2 o 3 meses. (AH, eso es una lástima) No hubo pérdida de vidas, 
pero hubo algunas consecuencias nucleares. Estaban poniendo a prueba la paciencia del 
movimiento de resistencia en ese momento.
 
Alexandra: Están empezando a sentir la influencia de las fuerzas de la luz.
 
COBRA: Cada vez más, sí.
 
Alexandra: ¿Qué sientes acerca de la planta de cannabis, la marihuana? ¿No de este mundo?
 
COBRA: No del sistema estelar de Sirio. No es de este planeta.
 
Alexandra: ¿Sientes que es una planta sagrada?
 
COBRA: Cada planta es una planta sagrada.
 
Alexandra: Tengo que leer esto (me tocó el corazón): Habla Morilla de Polonia: Trabajan muy 
duro para difundir la noticia y escucharte y no logran que la gente los escuche. Usted dice que 
retire dinero del banco y ahorre algo de dinero para comprar algunos metales preciosos. Esto 
no funciona donde están. Nunca tienen suficiente dinero para sobrevivir. Apenas suficiente 
dinero para pagar la comida. Qué pasará durante los días de la transición financiera y no hay 
nada para comer. La gente no está dispuesta a ayudarse unos a otros. Nuestro grupo no tiene 
nada que compartir. Qué será de las personas en esta situación en la que están solos. Hay 
millones de personas con
 
COBRA: No solo en Polonia sino en todo el mundo. Cabal está empujando a la gente por 
encima del umbral de la pobreza en todas partes. Si no tienes dinero, ten una red social fuerte. 
Las personas pueden apoyarse y compartir entre sí. Juntos serán más fuertes. Después del 
evento, todos recibirán dinero de las cuentas colaterales. Ya nadie será pobre.
 
Alexandra: Esta es una de las razones por las que está iniciando www.prepareforchange.net. 
Formar grupos para ayudarse unos a otros. (Exactamente) La siguiente pregunta es de una 
mujer que sospecha del grupo militar positivo. ¿Sientes que son de naturaleza positiva porque 
representan violencia y reciben órdenes de la élite mundial?
 
COBRA: El mismo nombre, el militar positivo habla de la facción positiva de la luz. Esos seres 
se han encarnado para hacer evolucionar a los militares de un grupo violento a un grupo 



pacificador . (Hmmmm, Interesante) Tengo algunas conexiones dentro de ese grupo. Están ahí 
con ese mismo propósito de traer la paz y acabar con la violencia.
 
Alexandra: Para acabar con la violencia. Entonces, el hecho de que se les llame militares es 
porque es su origen, ¿es eso lo que estás diciendo?
 
COBRA: Sí, están allí para respaldar la transformación en el planeta y para respaldar el evento 
y evitar que el Cabal haga más daño.
 
Alejandra: Está bien. Volviendo a las cámaras de ascensión, has hablado de ellas en tus 
conferencias, para curar y ayudar a la humanidad. Se pregunta por qué los trabajadores de la 
luz tendrían que pasar por las cámaras de ascensión.
 
COBRA: Porque la ascensión es un gran salto en la conciencia y un ser humano no puede hacer 
eso solo sin la ayuda de las fuerzas superiores de la luz. Intenta caminar sobre el agua y ve si 
puedes.
 
Alejandra: Buen punto. bien. Ese es un buen punto. O caminar a través de una pared.
 
COBRA: Sí, por ejemplo. Porque entonces esencialmente puedes hacer eso.
 
Alejandra: Dios mío. ¿Estás escuchando eso? Tecnología: ¿puede compartir el tipo de 
tecnología que se está presentando? Cualquier nueva tecnología que no sea secreta.
 
COBRA: Diría que hay progreso en el área de la tecnología de energía libre y para llevarla al 
público. Un pequeño aparato doméstico que llevaría energía a tu casa, gratis. Ese es un buen 
comienzo.
 
Alexandra: ¿Sientes que las tecnologías desde el principio que vamos a vivir el tipo de vida al 
que estamos acostumbrados han estado viviendo simplemente no costará dinero?
 
COBRA: Esto es para empezar, luego un rato hasta que la gente se acostumbre. Entonces las 
cosas irán rápido. No te preocupes, no te aburrirás.
 
Alejandra: Vaya. Luego, después de eso, podemos usar un replicador. Si queremos algo, 
podemos manifestarlo o replicarlo.
 
COBRA: Esto sucederá después del primer contacto. La tecnología más avanzada se introducirá
después de que la humanidad acepte la invitación de las razas extraterrestres positivas para el 
contacto.
 
Alejandra: Está bien. ¿Qué pasa con aquellos que están listos para recibir esa información 
antes del primer contacto?
 
COBRA: Sí, habrá algunas personas que serán contactadas antes y trabajarán con esas razas y 
también recibirán esa tecnología.



 
Alexandra: Me gusta escuchar eso. Estamos llegando al final de la hora. ¿Tiene alguna otra 
actualización sobre el progreso de la luz y lo que ha cambiado desde el mes de julio hasta donde
estamos ahora?
 
COBRA: El principal avance es lo que está sucediendo en Egipto. El primer Militar positivo. Es 
un gran avance. Es una manifestación física del mismo tipo de energía. Es un gran avance. Nos 
mostró que el Evento era posible. Antes era teórico. Pero ahora ya no es un plan, se está 
convirtiendo en una realidad ante nuestros ojos. Este es el cambio más dramático que está 
ocurriendo. Por supuesto, tenemos revelaciones sobre la NSA que son bastante importantes, 
aunque eso comenzó en junio.
 
Alejandra: Bien, bien. Eso empezó en junio. Sí, es este tipo de experiencia, esta victoria en 
Egipto, esto ha ocurrido antes en este tipo de experiencia cuando las fuerzas de la luz han 
tratado de secuestrar el planeta.
 
COBRA: Esto ha sucedido muchas veces en la galaxia pero no en este planeta.
 
Alexandra: OK, este tipo de experiencia en la que han podido unir con éxito a millones y 
millones de personas y no con mucha violencia. ¿Es esta una experiencia relativamente nueva?
 
COBRA: No lo es. En otros planetas era más fácil porque a la gente no le lavan tanto el cerebro 
como aquí. Es algo común en la galaxia.
 
Alejandra: Impresionante. Está bien. No olvide visitar www.prepareforchagne.net para 
inscribirse en un grupo con el que sienta que está alineado. o ayudar a crear un grupo. No me 
importa dónde vives o lo que puedes hacer o crees que no puedes hacer. Todos te necesitamos. 
También puede ir a www.planetaryhealersnetwork.com Ese es un subsitio para 
www.prepareforchange.net . Cobra, te lo agradezco mucho. Lo siento, no pudimos conectarnos 
en julio. Espero escuchar de algunos cambios radicales que se producirán en agosto. ¿Crees 
que es por la puerta de los Leones?
 
COBRA: Diré que los grandes cambios comienzan en septiembre. Hago un llamado a las 
personas para que comiencen a formar grupos de preparación para eventos físicos. No solo 
registrarse en el sitio web. Es más importante conseguir que los grupos se reúnan regularmente 
y empezar a prepararse para el evento.
 
Alejandra: Genial. Te agradecemos Cobra por todo lo que haces. Cada uno tiene su tarea y 
asignación. Te agradecemos por todo lo que haces. Agradecemos a todos los que están 
escuchando por todo lo que hacen. No podemos hacerlo sin ti. Estamos todos juntos en esto. 
Namasté.
 
COBRA: Gracias a todos por escuchar. Cada persona cuenta en este último empujón.
 
Alejandra: Adiós.



Alejandra: Buenas tardes a todos. Esta es Alexandra Meadors de www.Galacticconnection.com. 
Hoy es 27 de agosto de 2013. Tengo a mi invitado Cobra programado regularmente a fin de mes 
para revisar los eventos actuales y también para revisar cualquier pregunta que tengan los 
oyentes. Quería que todos se mantuvieran firmes. DIOS MÍO. Hay tanto que revisar y tantas 
cosas emocionantes están sucediendo. Espero esta entrevista en particular para ver cuál es la 
perspectiva de Cobra. Así que hola Cobra, gracias por venir al aire conmigo.

COBRA: Hola a todos. Gracias por escuchar.

Alexandra: Tenemos mucho que cubrir hoy. Ni siquiera sé por dónde empezar. Primero quería 
mencionar un artículo controvertido sobre la jerarquía espiritual basada en la luz falsa. ¿Estás 
familiarizado con este artículo?

COBRA: Sí, lo soy.

Alexandra: Muchas personas han escrito y comentado en mi casilla de correo electrónico. Quería
escuchar lo que tienes que decir sobre muchos de estos Maestros Ascendidos, que muchos de 
ellos no han tenido una encarnación humana. Ser parte de un demiurgo corrupto y también que 
hay arcángeles y ET positivos involucrados en esto.

COBRA: En primer lugar, no estoy de acuerdo con ese artículo ni con nada de lo escrito en ese 
artículo. 1. Los Maestros Ascendidos no son parte de la jerarquía corrupta. Los Maestros 
Ascendidos son Seres. Cada uno ha tenido una encarnación en este planeta y se las ha arreglado 
por su propia discriminación para trascender toda la matriz y liberarse y ahora nos están 
ayudando del otro lado del velo. Los reptiles han iniciado una campaña masiva. A partir de 1996.
No son parte de la falsa luz. Los Maestros Ascendidos son parte de la luz real. Cada persona que 
tuvo una experiencia personal con los maestros Ascendidos podrá testificar que así es.

Alexandra: Estoy de acuerdo y 100% de acuerdo. Una pregunta es: ¿No puede haber una 
creación en la esfera o campo de esa persona o lo que sea? No clonar per se. ¿No podríamos 
verlos como una imitación del Maestro Ascendido original? ¿Es esa una posibilidad?

COBRA: ¿Quién?

Alejandra: Cualquiera. Si una persona llama a St. Germain. ¿Podrían tener a alguien que no sea 
el verdadero negocio?

COBRA: Puede llamar a St. Germain; obtendrá la respuesta de St. Germain. Es posible que la 
respuesta no te llegue. Los Arcontes todavía pueden crear un filtro etérico y crear un holograma 
falso de St. Germain.

R: Eso es lo que estoy tratando de decir. Gracias

COBRA: Esto todavía está sucediendo. Esto está confundiendo a muchas personas. Muchos de 
esos canales están canalizando esos hologramas.



Alexandra: Bien, probablemente a eso se refiere el artículo también.

COBRA: Probablemente sí, pero no está claramente escrito y la gente se está confundiendo.

Alexandra: Hablas de cómo las energías negativas y los Arcontes han sido removidos del campo 
Astral. ¿Correcto? (Sí) ¿Dónde estamos en este punto? ¿Qué queda por aclarar respecto a las 
energías arcónicas?

COBRA: Seré muy claro. El plano astral alrededor de la tierra ha sido despejado. Lo único que 
queda es la parte etérica de la rejilla Arconte y sólo la parte interior del hemisferio implantado de
algunas personas. Los hemisferios implantados de la mayoría de las personas ya se han 
desintegrado. Los que quedan están alrededor de las personas clave en la superficie del planeta. 
Los Arcontes ahora están enfocando su atención en las personas clave y están tratando de influir 
en sus decisiones de libre albedrío. (Interesante) Estoy hablando de las personas clave en el lado 
positivo y negativo. Están tratando de suprimir la luz y realzar la oscuridad. Este es su último 
esfuerzo concentrado en este punto.

Alexandra: Ese es un buen punto. Incluso aquellos de la oscuridad que están entrando en una 
conciencia de luz expandida, incluso están siendo reprimidos.

COBRA- Sí.

Alexandra: Sí, eso tiene sentido. Eso me lleva a una increíble serie de 3 grabaciones de audio, sí, 
canalizaciones que estaba escuchando. Me golpearon fuerte. Un par de personas realmente 
vieron la escolta de millones de secuaces de reptilianos fuera del mundo. ¿Puedes comentar 
sobre eso?

COBRA: Sí, esto sucede a diario. Esto es algo que realmente sucede todos los días. No voy a 
comentar sobre los números. Hay masas que son escoltadas diariamente fuera de los hemisferios 
del implante hacia ciertos destinos y están recibiendo orientación y cruzan hacia la luz y aquellos
que se niegan van al sol central.

Alejandra: Genial. Son excelentes noticias. (Sí, está pasando todos los días) ¿Se aceleró en 
agosto? Tuvimos Star of David Merkaba, Blue moon, Lions gate y muchos CME. ¿Eso mejoró 
ese movimiento?

COBRA: Sí. El proceso de compensación se aceleró drásticamente en agosto y se acelerará aún 
más en septiembre.

Alexandra: Lejos. ¿Sintió que la activación del portal de la paz que hicimos el domingo fue un 
éxito?

COBRA: Sí, un gran éxito. Hemos conseguido llegar a la masa crítica. Acabo de publicar un 
informe al respecto en mi blog. Los Arcontes tienen muchos vórtices negativos antes de que 
abarcaran una gran área. Los últimos 2 vórtices que se despejaron fueron el vórtice de Egipto que
se despejó la semana pasada y luego el domingo pasado se limpió el vórtice de Siria como 



resultado de esta meditación. Ahora los Arcontes ya no pueden influir en los eventos de la 
nación. Ya no cuentan con esta infraestructura energética. Este fue un gran éxito.

Alejandra: Muy bien. Yo también siento eso. Acabo de regresar de una de mis misiones. Hicimos
mucho trabajo de vórtice en Arkansas. Sentí una gran liberación para este país en esa área.

COBRA: Está sucediendo en todas partes del planeta en este momento.

Alexandra: Estoy muy feliz de escuchar eso. En temas de eventos actuales. El susto de las armas 
nucleares en Siria. Hay tantas cosas sucediendo. Rusia salió a amenazar descaradamente a los 
EE. UU. con que, si envían misiles avanzados a Siria, hay una clara advertencia de que atacarán. 
¿Cuál es tu perspectiva sobre eso?

COBRA: Este fue un ataque de bandera falsa. Esto de las armas químicas. El Cabal está 
bastante desesperado. Están planeando desencadenar una guerra en Siria, pero eso no se 
permitirá. Se ha eliminado 1 soporte etérico negativo, por lo que no es posible. 2. Los 
militares positivos han expresado que si la Cábala intenta iniciar la guerra, serán 
eliminados. (¡Fantástico!) La cábala intentará llevar las cosas al límite, pero no cruzarán el 
límite. No lograrán entrar en la invasión de guerra real. Existe la posibilidad de que 
desencadene el evento y los elimine de la superficie del planeta. Hay algunos miembros de 
las fuerzas armadas positivas que están bastante enojados en este momento, pero que se 
están reteniendo. Pero es posible que no se contengan por mucho más tiempo si esto 
continúa.

Alexandra: Esto podría explotar y convertirse en una lata de gusanos.

COBRA: Esta es la situación en este momento y es bastante tensa. La luz ha progresado mucho 
en los últimos días. Es posible que haya notado que la mayoría de los titulares sobre Siria se 
publicaron el 25 de agosto.

Alejandra: Sí, lo hice. Me di cuenta en los últimos 2 días que era bam bam bam y se trataba de 
Siria, cada país y el papel que jugaría. Irak dijo que no, que no permitiré que se utilice ningún 
espacio aéreo.

COBRA: Es porque la Cábala quería detener el proceso de paz. Querían suprimir la energía. 
Ellos fallaron.

Alexandra: ¡Qué buenas noticias!

COBRA: Por eso hay tanta cobertura mediática estos últimos días.

Alexandra: Tenía muchas ganas de hablar contigo sobre esto. En el planeta la gente se está 
poniendo nerviosa. Una de las cosas en las que creo que eres tan bueno es unir cosas, la historia 
galáctica, las cosas bíblicas. ¿Cuál es la importancia de Siria? La profecía bíblica dice que 
terminaría como un montón ruinoso en el tiempo final. Esta es la última gota en la que los países 



muestran con quién están alineados. ¿Cómo encaja eso? Las profecías de antaño no son las de 
ahora. ¿Correcto?

COBRA: Sí.

Alexandra: ¿Por qué Siria es un lugar tan importante para atacar?

COBRA: Es un vórtice de diosa muy antiguo y los Arcontes querían suprimirlo. Ese vórtice se 
creó después de la caída de la Atlántida. Estuvo sosteniendo la energía de la diosa del planeta 
durante mucho tiempo. La Cábala quería suprimirlo. Ahora que los Arcontes etéricos fueron 
removidos de allí, el vórtice comenzará a esparcir la luz. Otro aspecto es que Siria tiene una 
posición estratégica entre el este de Europa y también se han descubierto grandes cantidades de 
gas natural. Pueden mantener el equilibrio del petróleo, el paradigma de la vieja energía. Hay 
muchas cosas sucediendo allí a la vez. Era la última oportunidad de Cabal para desencadenar 
algo, pero ahora se acabó para ellos.

Alexandra: Eso es fenomenal. Creo que es realmente interesante que Damasco sea el hogar de 
muchos de los principales terroristas. Me preguntaba desde una perspectiva ligera, no es una 
sorpresa que sería un punto focal para eliminar eso. ¿Está ligado a eso, a limpiar la tierra?

COBRA: Damasco es como Roma. Es una ciudad muy importante. Atrae mucha luz y mucha 
oscuridad al mismo tiempo.

Alejandra: Hmmm. Eso tiene sentido. Salió un video interesante de un general de 4 estrellas. Se 
le citó diciendo: Había una guerra y Estados Unidos había llegado a un acuerdo y perseguían a 
estos países: Irak, Siria, Líbano, Libia, Somalia, Sudán e Irán. ¿Qué piensa usted al respecto? 
¿Cuál cree que es la implicación detrás del hecho de que eligieron esos 7 países para enfocar su 
guerra contra el terrorismo?

COBRA: Básicamente, la agenda era crear un banco central Rothschild. La mayoría de esos 
países no tenían un banco central Rothschild en esos países. Puedes ver todos los cambios en 
Libia y aquellos países que fueron invadidos. El banco central está operativo allí. Los Rothschild
habían dado instrucciones a la facción Rockefeller para que presionara a los militares negativos 
para librar esas guerras.

Alejandra: Interesante. Irán es uno de los últimos países que quedan que no ha sido dominado 
por el sistema bancario central. ¿Es eso correcto? (Hasta cierto punto sí) y también No. ¿Corea?

COBRA: Sí, No. Corea es un país muy interesante. Es un país muy aislado. aunque no está 
controlado directamente por los Rothschild, está controlado por la otra facción de la Cábala y no 
es una buena situación. (Aún no) Se habla de progreso y de intenciones de progreso, pero aún no 
hubo avances.

Alexandra: OK, te iba a preguntar esto: me dijeron algunos amigos míos que se comunican con 
la federación regularmente. Uno de los comentarios. Tuvieron un momento ahh ha. La luz 
esperaba que se creara una coalición entre los países del Medio Oriente. Hasta este punto 



Occidente ha ido tras divide y vencerás. Leí hoy que uno de los artículos era sobre la coalición 
entre Irán, Irak, Líbano y Siria que respondería a cualquier ataque, si fuera necesario, que 
produjera Israel. Quería saber si puedes comentar sobre eso.

COBRA: Sí. No puedo opinar sobre todo. Se están formando coaliciones en este momento. Una 
de las cosas que debe suceder es que el Cabal debe ser eliminado por ciertos países como Qatar y
Arabia Saudita. Cabal tiene mucha influencia en Qatar y Arabia Saudita. Si este es el resultado, 
habrá paz en el Medio Oriente.

Alexandra: Voy a dar saltitos. De vuelta a nuestro país aquí. Ha habido informes y muchos 
videos y fotos de una gran cantidad de militares transportados a lugares como Nueva Orleans. 
¿Qué piensas sobre esto? a. ¿Es esta una bandera falsa? b. asustarnos como el demonio. C. ¿Se 
están preparando para algo por lo que tienen que estar a la defensiva?

COBRA: Hay una guerra silenciosa ocurriendo dentro del pentágono entre las facciones 
negativas y positivas. Los buenos y los malos esperan un cambio muy pronto y ambos se están 
preparando para ello.

Alexandra: OK, obviamente están al tanto del evento (sí) y están al tanto de lo que indica.

COBRA: Depende de qué tan alta sea su autorización de seguridad. Ellos tienen una necesidad 
de saber, ellos saben.

Alejandra: Muy cierto. Aquí hay otro problema. Supuestamente, la NASA lanzó 2 cohetes que 
arrojaron una gran cantidad de litio a lo largo de la costa este de nuestro país desde Main hasta 
So. carolina El litio es un estabilizador del estado de ánimo que altera la mente. Es muy tóxico 
para el organismo. Provoca muchas náuseas y vómitos y confusión y letargo. ¿Es esta una de las 
razones por las que algunos de nosotros hemos estado sintiendo ese tipo de síntomas?

COBRA: Esto no son solo los cohetes sino que la Cábala está yendo a los extremos para 
envenenar el aire, el agua y la comida porque quieren reprimir el despertar de la población. Están
yendo tan lejos que está afectando los problemas de salud debido a esto.

Alexandra: ¿Cuál es tu recomendación? Escribí esto en mi blog. Somos poderosos. ¿Qué 
recomendaría a la gente que hiciera en este momento? para protegerse de esta guerra biológica 
aérea.

COBRA: 1. Conéctate con tu alma porque tu alma puede con todo. 2. Sea consciente y cauteloso 
con su agua y comida y haga lo que sea necesario y, si es necesario, reubique.

Alexandra: ¿Qué pasa con esto? Supuestamente, un láser fue disparado directamente a nuestro 
sol central, el 8 de agosto. Tan claro como el día visualmente en este video. Mostró que 
inmediatamente hubo un CME directo y fue dirigido a tierra. ¿La cábala está usando el sol como 
arma ahora? (No). ¿Fue ese un ser de luz superior que está tratando de aumentar la conciencia en
el planeta?



COBRA: Envíame el enlace y lo comprobaré. La cábala no tiene influencia en el proceso 
galáctico. Cero. (No es una posibilidad entonces) Son conscientes del final del ciclo. No tienen 
forma de detenerlo.

Alexandra: OK Algo de lo que no hemos hablado en mucho tiempo. El golfo de Adén. Ha 
habido alguna actividad en ese lugar. Es una puerta estelar importante, una puerta estelar muy 
importante. Por qué. ¿Alguna actividad adicional?

COBRA: Esta es una puerta estelar que recibió mucha publicidad porque hubo algunas 
filtraciones en Internet. Hay muchas más puertas estelares que se están activando. Acabo de 
mencionar algunos de ellos hoy y habrá más. La puerta estelar de Aden no es una prioridad en 
este momento.

Alexandra: Está bien, volviendo a una perspectiva bíblica. Ha habido discusiones sobre 
Armagedón como la batalla final. Pero también hay una batalla entre Gog y Magog. 1. ¿Son 
diferentes? 2. ¿Cómo ves que se desarrolle eso en los eventos actuales?

COBRA: Esas visiones son proyecciones en el tiempo. Esos tienen alrededor de 2000 años y 
eran proyecciones de la posible línea de tiempo. Las cosas no sucederán al pie de la letra. La idea
general de esas visiones era sobre la purificación final, la batalla final entre la luz y la oscuridad. 
La victoria final de la Luz. Este tema general es lo que está pasando pero esa visión es una idea 
que tiene 2000 años de lo que va a pasar. Esas personas que están tratando de analizar esas 
profecías en gran medida y tratando de proyectar esas profecías en líneas de tiempo futuras están 
perdiendo el tiempo. Tenemos libre albedrío. Muchas cosas se han hecho más fáciles. Hay una 
tremenda cantidad de gracia puesta sobre la humanidad. Pudo haber sido mucho peor. Se han 
evitado muchas cosas. Se han mejorado muchas cosas. Las cosas se han acortado. Las cosas 
podrían haber sido mucho peores. Se han evitado muchas cosas. Se han borrado las líneas de 
tiempo negativas. Estamos en una posición diferente a la de hace 2.000 años.

Alexandra: Excelente, me alegra escucharlo. ¿Está todavía Libia en el bolsillo trasero de la UE? 
(¿Cómo es eso?) ¿Son un títere para Europa y no trabajan junto con sus compañeros países del 
Medio Oriente?

COBRA: Libia se ha desintegrado y la sociedad se ha estado desintegrando a través de la 
invasión hace 2 años. No es un país estable en este momento. Muchas cosas buenas han sido 
destruidas.

alejandra: muy triste ¿Qué pensaste? ¿Oíste hablar de Orbon? Primer ministro de Hungría. Le 
dijo al FMI que ya no necesitan su ayuda. (Sí, lo escuché) ¿Cómo afectará eso a otros países? 
¿Otros países seguirán su ejemplo? ¿Establecerá un presidente para que otros países hagan lo 
mismo?

COBRA: No se trata solo de él, sino de ciertas personas clave en Hungría que tienen suficiente 
coraje y suficiente conexión espiritual para decir NO al FMI. La mayoría de los políticos en la 
mayoría de los países están siendo sobornados por Cabal, la Reserva Federal, el FMI y otras 
instituciones financieras. Debido a que la mayoría de los políticos son comprados, ellos (Cabal) 



decidieron que lo harían. Si el país tiene una masa crítica de pensamiento, puede suceder Islandia
o Hungría. Simplemente no se trata de un primer ministro. No es solo un político positivo sino 
una masa crítica en un país.

Alexandra: La mayor parte es. Esto no es algo que nadie haya intentado desde 1930. Pensé que 
era un gran cambio. Incluso en la conciencia de los políticos. (Sí, es verdad)

Alexandra: En una nota más local. ¿Qué podemos deducir como un evento positivo de estos 
horribles incendios en Yosemite? ¿Por qué esa ubicación? es tan grande

COBRA: La mayoría de estos incendios que ocurren en los EE. UU. no son naturales, son 
provocados por Cabal. (Muy triste). Hay evidencia y se dará a conocer, si no antes del evento, 
entonces después del evento.

Alexandra: ¿Por qué en esa zona?

COBRA: Bueno, están activando ciertas áreas para obtener ciertos resultados. Es un parque 
natural con un ecosistema natural bastante delicado. Es una cosa de energía.

Alexandra: ¿También vio que el Departamento de Estado de EE. UU. ha emitido una alerta para 
que las personas no viajen? Cerraron 21 embajadas en el Medio Oriente y África. ¿Cuál es la 
verdadera realidad detrás de eso? Hay tantas historias diferentes.

COBRA: Es simplemente una distracción. El Cabal quiere crear más miedo en la gente. Y esto 
permitirá que mucho ruido cree más miedo.

Alexandra: No había nada estratégico por parte de la Cábala, solo distracción.

COBRA: Distracciones sí, y cuando las personas tienen miedo de no viajar, se controlan más 
fácilmente.

Alexandra: Creando porno de miedo.

Alexandra: Pasemos a Edward Snowden. 1 año de asilo temporal en Rusia. Esa es una gran 
ramificación. ¿Puede darnos algunos comentarios?

COBRA: El Sr. Putin está conectado no solo con la Alianza Oriental sino con varias fuerzas 
positivas. Rusia está protegiendo sus activos más valiosos en este momento.

Alexandra: Perdóname si me equivoco, es la primera vez que te escucho decir que Putin está 
afiliado a las fuerzas positivas. ¿Verdadero?

COBRA: Sí, lo es. Hubo algunas fuerzas de la Cábala que intentaron sobornarlo. Es un pequeño 
dictador con mucho rencor. Es muy opuesto a la Cábala y al viejo sistema financiero.



Alexandra: Realmente he estado observando la alianza de países en BRICS. parecen tener algún 
efecto y tienen una base más humanitaria. ¿Están avanzando? ¿Se está trazando realmente una 
línea de demarcación? Países presentados con su agenda y tratando de persuadirlos para que se 
unan a su perspectiva/agenda.

COBRA: La alianza BRICS es una manifestación externa de un esfuerzo de mucho tiempo para 
transformar el sistema financiero. Es un paso necesario antes de que pueda ocurrir el reinicio. 
Esta alianza se fortalece cada vez más para que más personas puedan conocer el sistema 
financiero actual. Muchos países y entidades influyentes se están alineando con la Alianza 
Oriental y los BRIC. Este es un paso necesario antes de que pueda ocurrir el reinicio. El nuevo 
sistema financiero está basado en activos. No solo incluirá dólares estadounidenses. Será una 
cesta de monedas. Se incluirán la mayoría de las monedas más fuertes del mundo.

Alexandra: Pensé que había publicado un artículo en el blog que indicaba que un nuevo sistema 
financiero estaba entrando en funcionamiento. Uno de los bancos más importantes que se 
hundió: Deutsch Bank. Fue la resistencia positiva detrás de eso.

COBRA: No, Deutsch Bank no se vino abajo. Hay alguna interrupción en el comercio, mucha 
interrupción en el banco. Hay mucha desinformación en internet. Dinarian Guru dice que el 
reinicio está ocurriendo hoy, RV está ocurriendo hoy/mañana. No va a suceder así.

Alexandra: Sucederá después del evento.

COBRA: Sucederá después del evento. No sucederá de la forma en que ellos esperan que suceda.
No se trata del dinar iraquí o del dong vietnamita. todo el sistema financiero se restablecerá. Un 
reinicio. El nuevo sistema se pondrá en línea. Se pondrá en línea en un solo momento. Los 
bancos cerrarán por un tiempo para que esto se pueda solucionar.

Alexandra: Es algo tan grande porque es global. ¿Cómo explicas que NASDAQ haya bajado 
durante 3 horas? “Por problemas técnicos”. Por lo que todo el mundo dice, se siente manipulado.
¿Fue manipulado?

COBRA: Fue manipulado. Si las compañías de la camarilla pierden su valor, cierran el mercado 
de valores o crean una falla técnica.

Alejandra: Ahhh. Esta es una representación de su desesperación.

COBRA: sí, cada vez van más lejos. cada vez más medidas desesperadas que no usaron métodos 
que no usaban hace unos meses.

Alexandra: La gente acababa de hacer esto. La gente se sorprende de que esto haya durado 3 
horas.

COBRA: Sí, puedes esperar que este tipo de cosas sucedan cada vez más.



Alexandra: ¿Qué pasa con la seguridad de nuestra tarjeta de cajero automático, nuestras cuentas 
personales?

COBRA: Saque su dinero de los bancos lo antes posible. Serás compensado después del evento. 
Antes del evento, sus cuentas pueden ser bloqueadas, incautadas. Lo diré de nuevo, saca tu 
dinero de los bancos.

Alexandra: Ha sido muy consistente con eso.

COBRA: Si tienes dinero consíguelo en metales preciosos y tierra, algo tangible.

Alexandra: ¿Qué pasa con bitcoin?

COBRA: Es una muy buena idea. Es una moneda alternativa en este momento. También seguirá 
siendo una moneda alternativa. Veremos que sucede.

Alexandra: Es bueno para la privacidad.

COBRA: Es mucho mejor que el sistema financiero actual. No hay un lugar 100% seguro en el 
planeta en este momento. No existe.

Alexandra: Cada correspondencia, correo electrónico, cada llamada telefónica, cada documento 
está siendo rastreado. Si los documentos de la NSA se filtraron.

COBRA: No tenemos privacidad digital. Nunca lo hizo.

Alejandra: Nunca lo hice. Fue una ilusión. Hubo una votación para eliminar la financiación del 
espionaje de la NSA. Hubo bastantes personas en la Cámara que lo votaron. Fue un exito. Para 
mostrarme que hay un cambio en la casa de rep.

COBRA: Buenas noticias, pero veremos cómo se implementa esto en la práctica.

Alejandra: Que pena. ¿Hay algo que debamos tener en cuenta en Nicaragua y Honduras? Titular 
de noticia misterioso puente aéreo de toneladas de cocaína en la zona. Lo que me muestra es que 
el Cabal está desesperado por dinero en efectivo.

COBRA: Esto es exactamente lo que está sucediendo.

Alexandra: OK, ¿qué opinas sobre los transportes militares y los aviones militares hacia Cypress 
e Inglaterra?

COBRA: Cabal tratando de conseguir la guerra en Siria. Cypress está cerca de Siria. 200 millas 
puedes disparar un misil fácilmente.

Alexandra: Pero, por supuesto, parece que es un milagro que no estemos en pleno desarrollo de 
una Tercera Guerra Mundial.



COBRA: Las fuerzas de la luz no lo permitirán. No se permitirá Cabal cerca de una Tercera 
Guerra Mundial. Momentos antes de que esto sucediera serían vaporizados.

Alexandra: ¿Qué podemos hacer, la comunidad de luz para apoyar la resistencia a la luz 
positiva? Están ahí afuera arriesgando su trasero por todos nosotros.

COBRA: Hay muchas cosas. 1. Meditación de liberación semanal cada domingo. 2. Crear grupos
de apoyo para eventos. Se necesitan miles en todo el planeta para estabilizar el proceso en el 
momento del evento. Esos grupos serán los principales centros de información. Estos lugares 
serán muy necesarios en el evento. La gente se confundirá. Pido a todos que formen grupos de 
apoyo para eventos en su área. Hay algunas instrucciones en mi blog y en el área de grupo 
prepareforchange.net. Nos estamos acercando.

Alexandra: Sí, qué emocionante. Ahora Cobra, ¿qué pasa con China? Han sido realmente 
agresivos últimamente al dejar en claro que no respaldan al dólar como moneda de reserva. 
Quieren pasarlo por alto en su comercio y la alianza BRICS está considerando lo mismo. ¿Qué 
implica esto?

COBRA: Es muy bueno. El viejo sistema financiero se basa en el dólar como reserva para el 
planeta. Si esto cambia, todas las reglas cambian. Esto es lo que está pasando. Esto tiene que 
suceder antes de que pueda suceder el reinicio.

Alexandra: Quería preguntarte un poco sobre la NSA. Un titular tras otro. ¿Ves que esto 
continúa? ¿Vamos a seguir viendo documentos secretos expuestos? Cuanto va a durar esto.

COBRA: Hay capas de información que se liberan y capas. Las capas superiores se ocupan del 
intercambio de información. Capas más profundas que aún no han sido expuestas. gobierno de 
estados unidos y ET. Bases subterráneas por ejemplo. Información sobre lo que está pasando con
Mashita Gold. Cosas de esa naturaleza. La NSA tiene documentos y aún no se han publicado. 
Snowden no tuvo acceso a eso.

Alejandra: Interesante. Tiempo muy emocionante para estar vivo. Quería leer esto. Esto es tan 
monumental: el Dr. Coburn y el Senador Paul presentan legislación para restaurar las 
limitaciones constitucionales al poder del Congreso 
31 de julio de 2013

Hoy, los senadores estadounidenses Tom Coburn, MD (R-OK) y Rand Paul (R-KY) presentaron 
la Ley de poderes enumerados de 2013. Este proyecto de ley brinda a los miembros del Congreso
las herramientas procesales necesarias para detener la legislación inconstitucional. El Dr. Coburn
y el Senador Paul presentaron el proyecto de ley junto con 34 copatrocinadores. ¿Qué piensas 
sobre eso? ¿Es esto un factor decisivo?

COBRA: Este es uno de los muchos esfuerzos políticos y legales para restaurar la república. 
Habrá muchos más y muchos más se están preparando en segundo plano.



Alexandra: Esto es enorme. Las implicaciones son ENORMES. Lo que está pasando en Egipto. 
Allá iba muy bien. 16 M o 24 M de personas involucradas en Egipto. ¿Sabe usted, que estuvieron
involucrados en la protesta?

COBRA: Más aún según en qué fase o momento. Logramos una gran Victoria en Egipto. La 
mayoría de los Hermanos Musulmanes (miembros de la Cábala) han sido arrestados. Van a un 
nuevo nivel de estabilidad. Iniciarán proceso democrático feular. Este es el comienzo de la 
libertad final para el pueblo egipcio. No solo el pueblo egipcio, sino que este mismo proceso 
ocurrirá en todo el mundo.

Alejandra: Fantástico. Eso realmente es un gran problema. Es una especie de meca de lo que está
pasando.

COBRA: Egipto fue el primero de los militares positivos. No todo salió bien, pero fue muy 
exitoso. Eso es un recordatorio para nosotros de que el Evento podría no ir bien. Puede haber 
gente creando violencia. Es bueno estar preparado y crear tantas soluciones de eventos como sea 
posible.

Alexandra: Correcto, ese es nuestro objetivo. Mucha gente me ha preguntado cuál es el estado de
la planta de energía nuclear de Fukashima. Se ve muy aterrador. ¿Ha habido alguna intervención 
allí, otra vez? No lo han dejado solo. Se filtran 300 toneladas de agua. Lo han actualizado a un 
nivel 3. ¿Cuál es tu experiencia?

COBRA: El nivel 3 no es el nivel 7. Sí, hay una fuga de agua. No está en la forma en que los 
medios lo presentan. Los medios de comunicación difunden el miedo y la desinformación. Las 
fuerzas de la luz están ayudando a esa situación. No es tan grave como lo presentan los medios. 
Está siendo contenido y será resuelto y corregido después del evento.

Alexandra: El mes pasado hablamos brevemente: hay una gran cantidad de cómo el Cabal está 
haciendo una actuación en el escenario para infundir mucho miedo a los EE. UU., pero hay 
muchas acciones aquí con los tanques y la compra de municiones, comidas para tropas, 
embarque de tropas extranjeras que tienen que aprender inglés, hacer ejercicios civiles. ¿La gente
tiene que estar preocupada?

COBRA: No, no. Hay una fuerte campaña de desinformación sobre los movimientos de los 
militares. Ciertas partes de la CIA quieren distribuir más miedo a los militares antes de que 
suceda.

Alexandra: ¿Crees que Estados Unidos está cambiando su tono al intervenir en el conflicto sirio?
(¿Hacia dónde?) Leí esta mañana que Obama necesita contenerse, revisar y leer más antes de 
lanzarse, a pesar de que está recibiendo mucha presión para hacerlo. Estados Unidos se está 
retirando y no está pasando por la campaña de guerra.

COBRA: Como dije, el vórtice Arconte alrededor de Siria se eliminó el domingo. El Cabal ha 
recibido algunas advertencias de que si se mueven demasiado lejos, se tomarán medidas.



Alexandra: Sé que SÍ te gusta y pareces alinearte con la información de Benjamin Fulford. 
Estaba en una especie de vacaciones. Recibió una llamada telefónica urgente y tuvo que ser 
localizado. Se han producido cambios fundamentales en el sistema global.

COBRA: El nuevo informe de Fulford. Está hablando de negociaciones que van a empezar a 
tener lugar. Ha habido negociaciones durante las últimas 2 semanas. No puedo entrar en 
demasiada información ahora. Ha habido ciertos miembros de la Cábala que están pensando y 
negociando la rendición en el momento del evento.

Alexandra: De eso es de lo que estoy hablando. Casi volteé mi tapa. La sociedad del dragón 
blanco les está diciendo que si quieres ser un tenedor de bonos de billones de dólares, ¿por qué 
no te sientas conmigo y ves cuál sería una situación de ganar/ganar para todo el planeta?

COBRA: Lo que dice fulford, este es el plan para el evento. Que la reserva federal quiebre al 
tener que devolver sus bonos. Esto ayudará a desencadenar el reinicio financiero. Esta es la 
acción que activará el reinicio.

Alexandra: ¿No estamos allí ahora? Reuniones para discutir bonos ahora mismo.

COBRA: Para que se dispare la acción. Si se activa esta acción, tendrá el evento. (wow) Es un 
poco prematuro comentar eso. Está escuchando rumores de que hay planes para tomar esta 
acción. (Eso es enorme) Es un informe muy interesante y manténgalo atento.

Alexandra: Sí, no pierdas de vista. Dijo que la demanda de Neal Keenan fue parte de este 
proceso.

COBRA: Sí, es parte del proceso.

Alexandra: Wow, estoy pensando en lo que acabas de decir. ¿Hay un sentido de organización 
con todos estos países en este momento? ¿Existe una estructura clara con países a bordo que 
estén listos para llevar esto adelante para terminar con la pobreza y la destrucción del medio 
ambiente?

COBRA: Hay un acuerdo en ciertas cosas. Hay desacuerdo en otras cosas. Por eso está tardando 
tanto. Las fuerzas de la luz han decidido que cuando se desencadene el momento del evento, no 
esperarán a que todos se alineen en todo. La gente tendrá que afrontar los cambios cuando 
sucedan. Todos los Gobiernos y funcionarios de Gobierno tendrán que enfrentar realidades y 
hacer acuerdos de una forma u otra.

Alexandra: Es por eso que dices "tenemos que terminar esto ahora mismo".

COBRA: Sí, es por eso que estoy dando instrucciones para acelerar el proceso de 
prepareforchange.com llamando a la gente a formar grupos. No queda mucho tiempo. No digo 
que sea esta semana o la próxima. El tiempo corre tan rápido. Si inicia un grupo y comienza a 
reunirse, muy pronto verá que ocurren cambios.



Alexandra: Cobra, esta es la entrevista más emocionante que he tenido contigo. Se siente mucho 
más cerca.

COBRA: Cada vez está más cerca Ahora es agosto. En septiembre espero algunos cambios. En 
septiembre veremos que se toman algunas medidas. Se llevarán a cabo acciones muy ciertas y 
muy concretas: hay ciertos planes de las fuerzas de la luz para desencadenar cosas incluso el 
próximo lunes.

Alejandra: Fantástico. ¿Van a estar en áreas financieras?

COBRA: Todas las áreas: estos son solo planes. Los planes son comenzar a desencadenar cosas a
partir del próximo lunes.

Alexandra: Todo esto del domingo: escoltar a los reptilianos, Arcontes, secuaces, fuera del 
mundo. ¿Dirías que este es uno de los mayores logros hasta ahora?

COBRA: Teníamos números tan grandes. Tuvimos 1/4 millones viendo el video. Tuvimos un 
gran número de personas meditando. Esto ha creado una masa crítica.

Alejandra: Justo. Tipo de cambio de marchas aquí. ¿Cuál es su opinión de que no hay tantos 
ovnis en países asiáticos, como India y Pakistán? ¿Por qué solo aparecen en países típicos como 
Inglaterra y Alemania?

COBRA: Esto no es cierto. No, la India es muy activa, especialmente en el área del norte de la 
India en las montañas, muchas bases de los Pleyadianos. Si lees los periódicos de la India, lo 
informan, pero los medios occidentales no lo informan en los EE. UU. Siguiente capa de 
censura.

Alexandra: Es interesante porque vino de un caballero de la India. No ve ovnis ni círculos en las 
cosechas.

COBRA: Recibo muchos informes de India de lo contrario. He visitado esa zona hace años. Hay 
bases pleyadianas y se ven ovnis allí.

Alexandra: OK, otra pregunta que tenía: ¿sientes que las emisiones de energía (CME) van a 
continuar porque causan fatiga? ¿Cuánto tiempo más seguirá así?

COBRA: El sol estará activo, pasará por un cambio polar magnético muy pronto, en unos pocos 
meses. (Así es). La gente también experimentará mucha actividad del Sol como resultado del sol 
central galáctico.

Alexandra: Me olvidé de preguntar sobre eso. ¿Qué podemos esperar? ¿Cómo nos afectará el 
tirón magnético del sol?

COBRA: Será un evento energético muy fuerte. Probablemente serás capaz de sentir las 
energías. Puede producir CMA: fuertes estallidos de radiación fuera de la atmósfera terrestre, 



puede interrumpir algunos de los componentes electrónicos en la superficie. No espero nada 
dramático en este momento.

Alexandra: También preguntaba: ¿el estado de la próxima encarnación depende del karma 
pasado o de la influencia de los Arcontes?

COBRA: Todo el proceso de reencarnación o reciclaje será descontinuado en este planeta.

Alexandra: Eso es lo que pensé yo también. ¿Cuál es la fuente de inspiración de cobra detrás de 
todo el trabajo desinteresado que hace?

COBRA: La fuente de inspiración de Cobra es el deseo de liberar el planeta. Provino de mi 
propia experiencia personal de la Cábala de ser atacada. No puedo tolerarlo. Cometieron un gran 
error al atacarme. No puedo tolerarlo. Este planeta necesita cambiar. Cuando una persona toma 
esta decisión al 100%, cambiará. Ese es el poder del libre albedrío. Todos tenemos ese poder.

Alexandra: Cuando entras en tu condición de guerrero, no haces la guerra.

COBRA: Hay muchas capas en esto. Cada individuo puede hacer cosas, cualquiera que sea su 
talento. Usa tu mente y creatividad, fuerza de voluntad. Cualquiera que sea tu talento, úsalo para 
liberar el planeta.

Alexandra: Este fue el artículo más genial de todos: un equipo de astrónomos internacionales 
observó 4 eventos explosivos sobre el plano de nuestra galaxia, la Vía Láctea. Estos estallidos 
emitieron más energía en un milisegundo que nuestro propio sol en 3.000 años. Cuando lo 
investigaron más tarde, descubrieron que era de otra galaxia y no de la nuestra. Tienes algún 
comentario.

COBRA: Eventos como estos suceden todo el tiempo en nuestro universo. Hay enormes fuerzas 
y enormes explosiones de energía. Expresión del universo dinámico. La gente será más 
consciente de lo que está sucediendo allá afuera cuando seamos liberados y seamos parte de la 
sociedad galáctica.

Alexandra: El planeta es un ser, mira el sistema estelar. Todo tiene conciencia. La conciencia 
superior tratando de ayudarnos (Sí, sí) Todavía tengo mucho que pedirles, pero estamos llegando
al final de la hora. – Cobra y yo realmente intentaremos hacer otro seguimiento en un par de 
semanas más. Envíe sus preguntas dentro de 2 semanas. ¿Quieres decir algo más sobre el 
movimiento www.prepareforchange.net

COBRA: El sitio web se está traduciendo a muchos idiomas diferentes. Muy pronto cubriremos 
la mayor parte de la población. Les pediría a todos que se involucren activamente en apoyar el 
esfuerzo, especialmente en informar y crear eventos en todo el planeta.

Alejandra: De acuerdo. la red de curanderos es una parte subsidiaria del sitio web 
www.prepareforchange.net. Por favor, apóyanos. Hemos estado esperando que las cosas se 



arreglen con el sitio web. Ha sido una empresa enorme. Especialmente con diferentes idiomas y 
comunicación. Cobra, quiero agradecerte por el trabajo que has hecho.

COBRA: Quiero agradecer a todos los que trabajan innumerables horas de su tiempo libre y se 
ofrecen como voluntarios para hacerlo posible.

Alexandra: Sí, cuando estés contribuyendo con tu tiempo y energía en los próximos meses para 
la luz, recuerda para quién estás haciendo esto. Tendemos a quedar atrapados en el tiempo.- con 
eso quería agradecer a todos por su apoyo. Visite mi sitio: www.Galacticconnection.com Si está 
dispuesto, consulte el botón de donación. Este es un servicio gratuito, pero también necesito 
ayuda, al igual que Cobra.

COBRA: Todo el mundo necesita apoyo y podemos apoyarnos unos a otros.

Alejandra: Te amamos. Le agradecemos por escuchar. Te deseamos lo mejor. No podemos 
esperar a escuchar lo que Cobra tiene que decir dentro de un par de semanas. Gracias Cobra por 
tu tiempo.

COBRA: Gracias a todos por escuchar.

Alexandra: Buenas tardes a todos. Hoy es 17 de septiembre de 2013. Soy Alexandra Meadors de 
www.Galacticconnection.com. Tengo una llamada muy especial hoy porque revisaremos todas 
las preguntas que se han presentado para que Cobra nos brinde su perspectiva muy elocuente de 
las cosas.

Hola Cobra, ¿cómo estás hoy?
 
COBRA: Hola. Hola.
 
Alexandra: Quiero que todos entiendan cuánto trabajo se dedica a estas entrevistas en nombre 
de Cobra y mío. Por favor, tómese el tiempo para enviarle un correo electrónico y simplemente 
darle las gracias, incluso si desea enviármelo y se lo transmitiré. Sé cuánto se gasta en esto. 
Solo quiero agradecerte por todo lo que haces.
 
COBRA: Muchas gracias.
 
Alexandra: Tengo mucho que revisar hoy. No voy a mencionar el nombre de nadie. No hagas 
daño a tus sentimientos. La primera pregunta es: ¿El movimiento de resistencia está trabajando 
en el otro lado con personas como Martin Luther King, John F Kennedy, Robert F Kennedy, 
John Lennon? ¿Esas personas son consideradas parte de la resistencia a la luz?
 
COBRA: Muchas de esas personas que han muerto hace años ya han sido llevadas a otros 
planetas cuando se han unido a la fuerza galáctica de la luz.
 



Alexandra: Entonces no se les considera parte de este llamado movimiento de resistencia.
 
COBRA: Muchos de ellos han optado por viajar hacia adelante. Algunos de ellos podrían 
quedarse. Muchos de ellos ya no trabajan desde el plano Astral.
 
Alejandra: Está bien. Esperemos que eso aclare esa pregunta. En el país de México. Tengo 
bastantes personas escribiendo desde México. ¿Qué tipos de cambios están viendo realmente 
que son una forma positiva de apoyar esta transición hacia una edad dorada?
 
COBRA: Hay cierta organización secreta en toda Centroamérica que es similar a White Dragon
en Asia. Es más profundo encubierto. Están trabajando para desencadenar el cambio en México 
y los países vecinos. La situación en México es un poco más complicada porque la camarilla 
está muy interesada allí por el narcotráfico. México se recuperará pero no será tan rápido como
algunos otros países.
 
Alexandra: He notado en algunos titulares de noticias que algunos de los grandes líderes de los 
carteles de la droga han sido arrestados o llevados ante la justicia.
 
COBRA: Sí. Hay un grupo positivo que trabaja entre bastidores en México y otros países que 
trabajan por la luz y han tenido cierto éxito.
 
Alexandra: ¿Consideras que esas facciones trabajan para la luz? ¿Es la resistencia a la luz una 
amalgama de todos estos diferentes grupos o no es así?
 
COBRA: Qué grupos.
 
Alexandra: Los de So. America.
 
COBRA: Sí, por supuesto que las fuerzas de la luz trabajan en el plano físico.
 
Alexandra: El movimiento de resistencia a la luz es una amalgama de todos los diferentes 
grupos y facciones de la luz que trabajan entre bastidores para lograr un objetivo final.
 
COBRA: El movimiento de resistencia está trabajando debajo de la superficie del planeta. Tiene
algunos agentes en la superficie del planeta. Hay otros grupos que han sido creados a partir de 
la superficie de la humanidad que están trabajando por la luz.
 
Alejandra: Está bien. Esto es de Brasil. Acaban de notar que su moneda brasileña solía tener 
"Banco Central de Brasil" ahora tiene "República Federal de Brasil".
 
COBRA: Están ocurriendo muchos cambios en el sistema bancario y Brasil es parte de los 
BRIC. Están trabajando para crear un banco central independiente que no sea parte del FMI o 
la Reserva Federal.
 
Alexandra: Eso demuestra que se está produciendo un cambio en el sistema financiero, en 
particular con los BRICS. (Exactamente) Otra pregunta fue que estaban hablando de la 



Atlántida y cómo esta tristeza muy profunda en el centro de su ser cuando mencionan la caída 
de la Atlántida. ¿Puede dar más claridad sobre lo que siente que sucedió en el momento de la 
Atlántida?
 
COBRA: Atlantis fue una gran civilización que fue destruida por un acto de la Cábala en el año 
9564 antes de Cristo. Esta tristeza es una experiencia no procesada del diluvio de la Atlántida. 
Todavía no hemos llegado a esa etapa, pero nos estamos acercando lentamente al tiempo de la 
nueva Atlántida. Será un renacimiento de la antigua civilización de Atlanta, pero con una luz 
mucho mayor y un giro más alto de la espiral.
 
Alexandra: Sí, pero ¿no sientes también que lo que estamos pasando es muy indicativo de lo que 
sucedió justo antes de que Atlantis cayera? (Exactamente)
 
COBRA: ¿Pero tendremos? ?
 
Alejandra: Sí. Aquí hay otra buena pregunta. ¿Cuándo ves seres humanos libres y capaces de 
viajar a cualquier parte del mundo?
 
COBRA: No solo es gratis viajar por el mundo, sino también gratis viajar por el universo. Esto 
sucederá después del evento.
 
Alejandra: Me encanta, me encanta. Chemtrails: donde vivo en las últimas 2 semanas, los 
chemtrails se han detenido o disminuido significativamente. Dicho esto, otras personas 
experimentan síntomas similares, es decir: distensión abdominal, dolor, fiebre, dolores de 
cabeza intensos, trastornos gastrointestinales. Tal vez similar enfermedad de Morgellons. 
Puedes comentar sobre eso. ¿Los chemtrails nos han expuesto a la nanotecnología?
 
COBRA: 1. El número de chemtrails se ha reducido drásticamente en las últimas semanas. No 
se ha detenido. El problema no se ha resuelto y es posible que vuelvan a aumentar en las 
próximas 2 semanas, pero hay una tendencia a la baja. Los síntomas que experimentan las 
personas no son de naturaleza física. Es la intensificación de la limpieza de los implantes en el 
plano etérico, en la cabeza y el abdomen. Esas cosas se están aclarando bastante intensamente 
en este momento.
 
Alexandra: Puedo hablar con el testimonio. Me acaban de quitar un implante de la parte baja de
la columna vertebral y del área abdominal. Fue insoportable. He estado procesando eso. A mi 
marido le acaban de quitar un implante enorme de la cabeza. No podemos creer los cambios que
están ocurriendo en nuestros cuerpos. (Sí, estoy completamente de acuerdo) Es asombroso. De 
qué está hablando esta persona con la enfermedad de Morgellon. Le sugiero que investigue: 
MMS, plata coloidal y aceite de árbol de té. También preguntan si los chemtrails cesarán 
después del evento.
 
COBRA: Sí, la situación se resolverá dentro de 1 a 2 semanas después del evento. Tenemos que 
desintegrar toda la contaminación de la atmósfera.
 
Alexandra: ¿Con alguna ayuda galáctica?



 
COBRA: Sí, los pleyadianos se encargarán de esto. No públicamente. Usarán su tecnología. 
Pueden limpiar completamente la atmósfera después de que Cabal se haya ido en 1 o 2 semanas.
 
Alejandra: Genial. En este voy a leer toda esta pregunta. ¿Esta realidad o planeta ha sido 
injustamente secuestrado por los Arcontes hasta el punto de que esto no es lo que esperábamos a
nivel del alma cuando encarnamos en esta vida? ¿Somos almas inocentes e ingenuas siendo 
manipuladas por seres más avanzados? ¿Es esta realidad una disfuncionalidad total o qué? Es 
difícil entender por qué un creador amoroso permitiría este nivel extremo de destrucción.
 
COBRA: Este experimento ha ido demasiado lejos. Nunca se tuvo la intención de llegar tan 
lejos. Sí, somos inocentes. Sí, no esperábamos que esto llegara tan lejos. Lo del Arconte es una 
anomalía que tiene que parar. El creador nunca tuvo la intención de que esto sucediera. Los 
Arcontes fueron una reacción de la anomalía cósmica del caos que ha ido demasiado lejos.
 
Alejandra: Interesante. ¿También encarnamos sabiendo muy bien que estaríamos sujetos a esta 
tontería, pero acordamos hacerlo para pagar el karma?
 
COBRA: Nos hemos encarnado no para devolver el karma sino para transformar esa oscuridad 
y llevar ese planeta a la luz. No teníamos una comprensión completa de cómo sería esta 
experiencia porque no la teníamos antes. No sabíamos conscientemente en lo que nos estábamos
metiendo.
 
Alexandra: Básicamente, hemos acordado encarnar para elevar la conciencia en el planeta 
tierra y romper la matriz y el sistema de control.
 
COBRA: Sí, hemos acordado hacer esto después de haber accedido a ingresar a la esfera 
planetaria, pero después de haber ingresado a la esfera planetaria, aceptamos las condiciones 
aquí.
 
Alejandra: Está bien. Eso se aplicaría a todas las vidas que hayamos tenido aquí. (Sí) ¿está de 
acuerdo en que las semillas estelares aquí han tenido menos vidas que algunas de sus almas más
nuevas y jóvenes?
 
COBRA: Diría que la mayoría de las personas aquí han tenido cientos y cientos de vidas. 
Algunos trabajadores/guerreros de la luz han tenido menos de 100.
 
Alejandra: Está bien. Cuando dices la anomalía cósmica del caos, conocí a un hombre que jura 
que el universo es como un programa de computadora.
 
COBRA: El universo no es un programa de computadora sino una tecnología Los Arcontes 
creados alrededor de la tierra en el plano físico y no físico es un programa de computadora que 
parece ser artificial. Es un dispositivo informático orgánico que utiliza ? extrapolar y esperar la 
decisión del libre albedrío de la humanidad. La mayoría de las veces se puede. La mayoría de 
los casos se puede. Hay algunos de nosotros que no somos parte de la ecuación y 
desintegraremos la matriz.



 
Alejandra: Interesante. Esta persona se refiere a una canalización de Sanat Kumara. Ha dicho 
que el evento ocurrirá en el equinoccio de otoño, el 22 de septiembre. Los arcángeles dicen que 
habrá muchos eventos en lugar de uno importante y no todos lo experimentarán de la misma 
manera. Algunos no lo notarán en absoluto.
 
COBRA: No estaré de acuerdo con eso. El evento será un evento objetivo físico y no físico. Será 
algo que todos los que tengan ojos para ver y oídos para oír puedan experimentar. Por supuesto,
habrá percepciones individuales del evento, pero la experiencia, pero el evento será el mismo.
 
Alexandra: También se habla de un cambio a la cuarta dimensión entre febrero de 2014 y 
febrero de 2015.
 
COBRA: El nivel de la cuarta dimensión son los planos etérico/astral. La conexión entre el 
plano físico y el astral se hizo en el momento de la convergencia armónica en 1987 ya. Estamos 
a punto de transformar y trascender el plano real y etérico y elevar nuestra conciencia más allá 
de eso. Esto sucederá con el primer contacto después del evento.
 
Alexandra: Estás de acuerdo en que estamos cambiando a la 5ª dimensión, no a la 4ª alta.
 
COBRA: Estamos cambiando a la 5ª y más allá.
 
Alexandra: Sí, estoy de acuerdo con eso. ¿Había una pregunta sobre la operación polvo de 
estrellas? (Sí) Las nanopartículas se distribuyen al Cabal que las inmovilizará cuando se active. 
Cual es el estado de esto. ¿No podría usarse esto para mitigar parte del daño en el momento del 
evento?
 
COBRA: Sí, esas partículas fueron transportadas a los cuerpos de los miembros de la cábala. 
Algo de eso estaba sucediendo el año pasado, algo de eso antes. Esto está a punto de ser 
activado en el momento del evento.
 
Alejandra: Correcto.
 
COBRA: No antes. Lo explicaré. La cábala ha tomado contramedidas contra esto. Como si algo
le pasara a Kissinger en este momento muchas cosas malas pasarían en el plano físico. Tiene un
mecanismo de activación: armas biológicas, gente que se vuelve loca, gente con control mental 
que se vuelve loca y comienza a dispararle a la gente. Esta es la única razón por la que esta 
persona todavía está viva en este momento. Se ha protegido a sí mismo de esta manera. Si el 
polvo de estrellas se activaba en su cuerpo, eso sucedería. En el momento de este evento 
tomaríamos acciones físicas. Las fuerzas de la luz se reunirán para detener a la cábala y, por 
supuesto, en ese momento se activará el polvo de estrellas.
 
Alejandra: Dios. Gracias por eso. ¿La operación Stardust existe desde hace mucho tiempo?
 
COBRA: La primera Operación Stardust se activó hace unos años y evitó una guerra nuclear, 
creo que en 2002 más o menos y luego se actualizó el año pasado. Hay conversaciones para 



extender esto aún más para disminuir la cantidad de posibles víctimas en el momento del evento.
(sí) Ahora, es posible que el evento no se realice con fuerza, especialmente si se fuerza a que 
suceda demasiado pronto. (OK) Simplemente, las fuerzas de la luz en el planeta no están 
cooperando lo suficiente y si el evento ocurre antes de que se eliminen los Arcontes no físicos, 
podría haber un conflicto dentro de las fuerzas de la luz que podría causar acciones 
descoordinadas y errores y pérdida de vidas.
 
Alejandra: Está bien. Eso tiene mucho sentido. ¿Cómo afecta esta experiencia a las almas que 
actualmente no están encarnadas en la tierra, que han fallecido? ¿Cómo afectará esto a las 
almas que han muerto después del evento?
 
COBRA: Después del evento será puro paraíso. Los planos astral/etérico serán el paraíso. Las 
almas que estaban en los planos astrales desde los años 90 han sido arrebatadas del sistema 
solar. Muchos de los que se han quedado no estaban en una buena posición antes de que se 
eliminaran los Arcontes no físicos.
 
alejandra: bueno, bueno. A esta persona le gustaría saber qué tipo de actividad está pasando en 
No Korea en este momento. ¿Será disuelto? ¿Hubo algún tipo de experimento con No. Korea?
 
COBRA: Esta es una historia triste. No. Corea es el país más aislado del planeta. Tienen su 
propia forma de Cabal que no era muy amable con su propia población. Incluso hubo 
conversaciones de que Corea del Norte estaría dispuesta a aceptar al Cabal después del evento. 
Esas negociaciones fracasaron y el plan es en el momento del evento liberar a Corea del Norte. 
Especialmente aquellas personas que están viviendo allí en condiciones muy muy terribles para 
darles comida, libertad, abundancia y sanación que necesitan.
 
Alejandra: Vaya. Oh tan triste. ¿También tiene algo que ver con la forma en que No Korea está 
en las líneas luminosas?
 
COBRA: Esto es solo una parte. Está lo suficientemente aislado, lo suficientemente 
subdesarrollado como para que la cábala pueda controlarlo y mantenerlo contenido. Esto no 
sucedería en Europa o en algún otro lugar.
 
Alexandra: ¿Hay alguna otra No. Korea que no conozcamos?
 
COBRA: No hasta ese punto. Hay situaciones en África donde hay países que tampoco están en 
buenas condiciones.
 
Alejandra: Sí. África ha sido duramente golpeada.
 
COBRA: Sí, es por eso que debemos presionar por la victoria final.
 
Alexandra: Sí, es hora. Esta persona lo citó de una de nuestras entrevistas anteriores: “Si el 
evento ocurriera ahora mismo, tendríamos 100 000 bajas en todo el mundo. . . . Mente monarca 
con la programación omega activada. Ese número no es fácil de estimar. . . . Ese número es 
todavía demasiado alto para tolerarlo. . . “ Mi pregunta es esta: ¿no sería mejor lidiar con estas



bajas a corto plazo en lugar de que la gente muera a diario por la pobreza, el hambre y las 
guerras?
 
COBRA: 1. Esto no es solo las estadísticas ciegas. 2. Este número fácilmente podría aumentar 
mucho más si algo sale mal. Podría ser 1 o 10 millones. Esto podría ir más alto si hubiera 
personas clave controladas por los Arcontes. Si los seres humanos que se supone que son de la 
luz, si se comportaran así, yo diría que vayan al evento. He visto tantos casos en los que los 
llamados trabajadores de la luz o guerreros de la luz manifestaron un comportamiento que no 
sería tolerado porque estaba realmente bajo la influencia de los Arcontes. El movimiento de 
resistencia no está dispuesto a arriesgar tanto en este momento porque podría salir mal. (Buen 
punto). Demasiado puede salir mal. Quizás recuerdes la Revolución Francesa. Empezó muy bien
y ya sabes cómo terminó.
 
Alexandra: Tenemos que probarnos a nosotros mismos y ganarnos nuestros galones
 
COBRA: No se trata de probarnos a nosotros mismos. Se trata de proteger la vida humana. No 
crear más daño que solucionarlo. Si hubiera una situación de emergencia en el planeta, el 
movimiento de resistencia intervendría. Por ejemplo: si el Cabal en los EE. UU. quisiera iniciar 
la Ley Marcial y comenzar a hacer locuras, serían prevenidos y. El evento ocurriría de 
inmediato. Si van demasiado lejos con la guerra en Siria, por supuesto que sucederán cosas. Las
cosas pueden cambiar a diario. Podría cambiar esta noche. Hay muchas cosas sucediendo 
detrás de la escena.
 
Alexandra: ¿Está motivada la cábala para apoyar esta transición?
 
COBRA: No. No.
 
Alexandra: ¿Con acciones más nefastas? Ellos mismos ya se han configurado. Pueden 
desencadenar todo este caos y reacción revolucionaria de la gente y se alimentan de eso.
 
COBRA: Se acabó para ellos. La mayoría de la camarilla no quiere que esto termine, pero 
quieren proteger sus vidas. Que esas cosas sucedan de una manera más moderada. Negociar su 
rendición. Los jesuitas están tratando de ser súper amables y amigables porque creen que 
pueden negociar su salida sin un rasguño. Lo mismo con los Rothschild. La facción loca de la 
Cábala como la de Kissinger Bush y otros idiotas similares no caerán fácilmente y siempre 
tratarán de crear tanto caos como sea posible, tanto sufrimiento como sea posible. Nunca 
negociarán. No es posible negociar con ellos.
 
Alexandra: No es posible negociar con un maníaco. (sí) Solo aclara dónde estamos con la 
facción Arconte. Ya han sido eliminados. Muchos de los minions han sido sacados del mundo. 
¿Dónde estamos en esa situación?
 
COBRA: ¿ Físicos o no físicos?
 
Alejandra: Física.
 



COBRA: Queda un pequeño grupo.
 
Alexandra: ¿En lo no físico estamos bastante limpios?
 
COBRA: Queda un pequeño grupo pero tienen una tecnología etérica muy fuerte. Tienen 
algunos de sus secuaces reptilianos. Informaré en mi publicación en mi blog cómo se están 
eliminando. (¿Nivel de dimensión superior?) Tan pronto como los Arcontes etéricos se eliminen,
podemos manejar la Cábala física. Podemos manejar el Cabal físico en unos pocos días. Aún no
está resuelto.
 
Alejandra: Genial. Esta es una papa caliente y te envié un video de esto. Se trata de la fecha 
límite del 1 de octubre. Fuerzas de combate, calentador de comidas, agua, tropas de 
mantenimiento de la paz, agentes del DHS, unidades de la guardia nacional. Algún tipo de 
alerta de que las cosas deben hacerse o enviarse antes del 1 de octubre o más o menos. ¿Cual es
tu comentario?
 
COBRA: Parte de esto es una vieja historia que existe desde hace al menos 20 años. Millones de
balas, trenes con shekels, campamentos de FEMA, etc. Parte de esto es que la loca facción de la 
camarilla estaba preparando desde principios de la primavera de este año un gran ataque de 
bandera falsa. Su movimiento maestro. Están intentando esto a través de Siria y de otras 
maneras y tienen miedo del evento y quieren prepararse.
 
Alexandra: Creen que las tropas los ayudarán.
 
COBRA: Sí. Creen que algunas tropas podrían ayudarlos.
 
Alexandra: Eso es gracioso cuando el evento es un pulso de luz.
 
COBRA: Están desesperados y están tratando de hacer todo lo que pueden.
 
Alexandra: ¿Qué pasa con el cierre de la valla espacial para el 1 de octubre?
 
COBRA: Esa es una tecnología obsoleta. Tienen una valla espacial escalar avanzada, pero no 
les ayudará mucho.
 
Alexandra: Se trata más de tecnología obsoleta. Ha habido información convincente sobre el 
cometa Ison: muestran cómo no es un cometa, pero pueden ser 3 naves con forma de punta de 
flecha. No sólo ha cambiado de rumbo sino que es algo errático en el movimiento que está 
tomando. Un cometa seguiría avanzando. Esto indicaba que era un nave de algún tipo. 
¿Pensamientos?
 
COBRA: Tendré que decepcionarte. Desinformación. Es un cometa, no un nave. Las naves de 
las fuerzas de la luz cuentan con una tecnología tan avanzada. Vienen de otro sistema estelar. 
No necesitan semanas o 3 meses para viajar por el sistema solar. Es como si quisieras caminar 
hasta la luna. (Ese es un buen punto) Estas naves pueden viajar a través de agujeros de gusano 
y puertas estelares. Necesitan tal vez 1 o 2 minutos. No necesitan meses para viajar por el 



sistema solar. Es una tecnología muy atrasada en términos de viajes espaciales. 2 o 3 meses? 
Esa es una terrible pérdida de tiempo.
 
Alejandra: Yo diría que sí. Hablemos de Obama. La gente simplemente no lo entiende. ¿Qué 
significa ser un agente doble que trabaja para la luz y la oscuridad? ¿No pueden entender a un 
hombre que firma órdenes ejecutivas tras órdenes ejecutivas que protegen a Monsanto, 
queriendo bombardear Siria? etc. ¿Qué dirías a eso?
 
COBRA: Está haciendo cosas que tiene que obedecer.
 
Alexandra: Ha estado bajo órdenes.
 
COBRA: Sí. La mayoría de la gente en su posición haría lo mismo.
 
Alejandra: Está bien. ¿Por qué las armas nucleares siguen siendo un problema? Si los 
galácticos dicen que nunca tolerarán eso. ¿Por qué sigue apareciendo? ¿Por qué hay una 
insinuación de que es incluso una posibilidad?
 
COBRA: No es un problema. Es propaganda de los medios. Las armas nucleares enormes no 
serán toleradas. El Cabal estaba jugando con los límites Israel desplegó 4 pequeñas armas 
nucleares tácticas en Siria sin muchas bajas. Esto era justo sobre la frontera. No podían ir 
mucho más lejos. 2. Si intentaran algo más grande, se desactivaría inmediatamente. Todavía 
pueden usarlo en la negociación con los políticos. Los políticos ni siquiera son conscientes de 
que la Confederación Galáctica deshabilitó las armas nucleares y ni siquiera son conscientes de
la Confederación Galáctica.
 
Alexandra: Empecé a investigar eso. Me sorprendió la cantidad de informes sobre el "mal 
funcionamiento" del arsenal nuclear, en todo el mundo. (Sí, es verdad).
 
Alexandra: Si nosotros (los galácticos) tenemos la tecnología para desactivar las armas 
nucleares, ¿por qué no podemos vaporizar la Cábala?
 
COBRA: Como dije antes, si las cosas les sucedieran a los principales jugadores de Cabal, se 
desencadenarían otras cosas: se desplegarían armas biológicas, explotarían centrales 
nucleares, los testigos controlados por Monarch se volverían locos y matarían personas. 
Pasarían muchas cosas locas. Esto tiene que hacerse con cuidado para prevenir la violencia.
 
Alexandra: Esta persona escribió desde Kazistán. Ha intentado en muchas ocasiones hablar con
la sociedad humana sobre el nuevo sistema bancario y hablar con otros. La gente parece tan 
ignorante. ¿Qué harías? ¿Cómo puede llegar a personas sin conocimiento del evento?
 
COBRA: 1. Hay algunos altos funcionarios del gobierno en Kazistán que saben de las cosas que
suceden: bancos y ovnis. Tal vez ella pueda encontrarlos. 2. Puede difundir esto en las redes 
sociales e Internet. Aquellas personas que estén interesadas responderán. Tus familiares y 
amigos cercanos estarán en contra de esto, pero otros estarán interesados.
 



Alexandra: Buen punto Redes sociales. Esta persona se siente constantemente exhausta y 
cansada. Durmiendo una tonelada Abrumado. ¿La energía en el planeta y la galaxia está 
causando esto?
 
COBRA: Lo más probable es que esté experimentando una gran purificación del plano 
astral/etérico, una gran guerra en el plano etérico. A medida que esos seres se van hay ataques. 
Parte de esto y también del sol central que también puede causar una intensa transformación 
celular del cuerpo físico.
 
Alexandra: ¿Dónde estamos en nuestros cuerpos al pasar del carbono al sílice? ¿Qué tan lejos 
hemos ido?
 
COBRA: No muy lejos. Más para ir. La mayoría solo puede suceder en un entorno positivo.
 
Alejandra: Está bien. Una vez en ese entorno positivo habrá un crecimiento exponencial.
 
COBRA: Sí, exactamente.
 
Alexandra: Varias personas le preguntan sobre su preocupación por el plan de pasar al patrón 
oro, respaldado por activos. Él siente que esto es peligroso. Esto pone los activos en pocas 
manos en lugar de muchas. ¿Y podría haber un gran mal uso de los metales preciosos por ser 
una cantidad finita debido al oro y la plata? ¿Cuál es tu opinión?
 
COBRA: Lo más probable es que ese individuo esté hablando de su experiencia pasada. Este 
sistema financiero de transición no será nada que haya sucedido antes en este planeta y será 
supervisado por seres de luz positivos superiores, de lo contrario podría volverse de esa manera.
Pero debido a la supervisión de las fuerzas de la luz, no se le permitirá girar de esa manera. 
Porque será monitoreado y completamente transparente.
 
Alejandra: Excelente. Este consejo o grupo de supervisión, ¿dentro o fuera del planeta?
 
COBRA: El movimiento de resistencia estará en la superficie del planeta. Tras el primer 
contacto, los Pleyadianos y otros seres de luz. A medida que se introduzcan tecnologías 
avanzadas, la necesidad de dinero quedará obsoleta, gradualmente.
 
Alexandra: El objetivo final es no tener dinero.
 
COBRA: Exactamente. La población en general no podrá hacer la transición de inmediato al 
actual sistema financiero abusivo a una sociedad completamente sin efectivo.
 
Alejandra: Buen punto. También habla sobre el trabajo forzoso por dinero del que uno depende 
para su sustento y reducir el consumo, contaminar el aire y el agua que bebemos y la forma más 
fácil de deshacerse de esto es deshacerse de los negocios y trabajos que no sirven. cualquier 
beneficio para la humanidad. ¿Cómo crees que saldremos de eso?
 



COBRA: Esto es lo que sucederá. La mayoría de los trabajos y negocios que son inútiles serán 
eliminados después del evento. (Bueno) Se liberará mucho potencial creativo y la gente 
canalizará su energía en algo mucho más productivo que barajar papeles.
 
Alexandra: Me imagino que habrá muchas más oportunidades laborales y debido a todos los 
proyectos que aparecerán para ayudar al planeta y que están contribuyendo (exactamente) A 
esto: ¿Cuál es el estado de los supervivientes desafortunados de MK Ultra? ¿Están ahí? ¿Se 
siguen realizando más experimentos MK Ultra aunque se han limpiado las bases subterráneas?
 
COBRA: Hay casi 0 de esos experimentos en curso, pero las personas que han sido sometidas 
aún no reciben curación. Principalmente por la negación de las masas. La gente no cree que 
esto haya sucedido. Este es uno de los grandes desequilibrios en este planeta. Lo hace aún más 
difícil para aquellas personas que fueron abusadas por este programa de control mental. No 
tienen a dónde acudir. Creo que es una responsabilidad de las masas al menos tomar 
conciencia. (Absolutamente) También para estar al tanto de lo que está pasando. No tardaría 
tanto. No solo la responsabilidad de la cábala, sino de casi las masas que eligieron no ver la 
realidad y eligieron no ver la verdad y, al hacerlo, la humanidad dio permiso para que la cábala
siguiera haciendo lo que estaba haciendo.
 
Alexandra: Sí, siempre vuelve a la responsabilidad. ¿no es así? (Sí) ¿Sientes lo que pasó en el 
tiroteo del astillero naval? Hay tanta información. Una persona en particular dijo que era un 
actor que se reía durante la cobertura del video. Lo que realmente sucedió allí. Si fuera 
legítimo, ¿es esa representación de ese tipo de personas que están programadas en MK Ultra?
 
COBRA: Todos los ataques de bandera falsa ocurren al activar personas programadas MK 
Ultra. Esos ataques de bandera falsa, independientemente de si son creados o si son falsos o 
reales, tienen el mismo propósito: desviar la atención. Como esos ataques de Falsa Bandera que
suceden para distraer a la gente. Como habrás notado, sucede después de que Siria mejoró: el 
cabal necesita otra distracción para mantener a la gente con miedo. Esto es lo que necesitan 
para mantener su sistema.
 
Alejandra: Eso es muy cierto. Fue tan alto. Cuando tomaron la decisión de retroceder y no ir a 
la guerra, se podía sentir en todo el planeta. Fue un día asombroso. Luego vino toda esta basura
sobre los tiroteos y luego las inundaciones en Colorado. ¿Qué es la inundación torrencial en 
Colorado. ¿Es esa madre tierra limpiando Colorado? Ha habido algunas cosas realmente 
horribles sucediendo bajo tierra.
 
COBRA: Es un evento natural, no fue escenificado. La cábala ya no tiene el poder de diseñar el 
clima a esa escala.
 
Alejandra: Bien. Bien. Eso responde a las preguntas de mucha gente. Actualmente, millones de 
personas, infantes, niños, adolescentes y adultos están siendo oprimidos física, mental y 
espiritualmente por las drogas, bajo la premisa falsa de que son una enfermedad. ¿Se dará a 
conocer al público la siniestra verdad sobre estas prácticas después del evento? ¿Se detendrá?
 
COBRA: Absolutamente se detendrá. Ya hay mucho material sobre esto.



 
Alexandra: Publiqué muchas de estas cosas. Las compañías farmacéuticas están siendo 
atrapadas de derecha a izquierda y al centro. Todas las pruebas suprimidas y los diarios que se 
han escrito finalmente han aparecido.
 
COBRA: Evidencia. Evidencia con hechos duros. Solo necesitas encontrarlo.
 
Alexandra: Si investigas, verás que están sucediendo cosas positivas, lo que demuestra que son 
muy corruptos. Pregunta: Somos conscientes de la gran cantidad de desinformación en Internet. 
¿Cómo podemos confiar en usted y en la información que proporciona?
 
COBRA: No se trata de confiar en mí, se trata de confiar en ti. Si se siente bien para usted, 
tómelo, de lo contrario, concéntrese en otro lugar.
 
alejandra: estoy de acuerdo ¿Qué otras fuentes recomiendas que deberíamos seguir?
 
COBRA: Si está preguntando sobre Internet, Benjamin Fulford tiene algunas buenas fuentes de 
información. Simplemente no lo reconoce y pone todo en la mezcla, pero parte de su 
información es muy buena. También David Wilcox tiene muy buenos artículos inspiradores de 
información.
 
Alexandra: ¿Qué sientes por David Icke?
 
COBRA: Ha hecho un gran trabajo al despertar a la humanidad sobre los Illuminati y alguna 
buena información sobre los Reptilianos. Últimamente no sigo su trabajo. Dio a conocer 
información buena y básica sobre la estructura de la Cábala.
 
Alexandra: Asumió el trabajo más difícil de informar al público que los reptilianos caminan por 
el planeta. Eso fue brutal, estoy seguro.
 
Alexandra: ¿Drunvalo y Alex Jones?
 
COBRA: No para mi gusto.
 
Alejandra: Está bien. Este individuo escribió: He formado un grupo pequeño para prepararme 
para el cambio y es difícil crear un plan de acción. ¿Cómo podemos informar y educar a otros 
sobre el evento cuando no sabemos suficiente información? No sabemos si nuestra información 
es precisa. Nuestra información puede ser redundante o engañosa. Además, no sabemos con 
certeza cuáles son
 
COBRA: Hay suficiente información sobre el evento. No hay un plan al 100%. Tenemos un buen
plan y tenemos un buen comienzo.
 
Alexandra: Felicito a los grupos que están surgiendo por todas partes. Os envío Amor y Luz. 
Estás haciendo la diferencia. En tu rincón del mundo no creas que no se nota ni se siente. ¿Se 
está convirtiendo el nuevo sistema financiero en algo que se extiende más allá de los países 



BRICS? ¿Está dando la vuelta al mundo? ¿Serán países específicos los que lo experimentarán 
primero y otros seguirán su ejemplo?
 
COBRA: Lo que están haciendo los BRICS no es un nuevo sistema financiero, simplemente 
están creando la palanca contra la camarilla que acelerará la creación de un nuevo sistema 
financiero. El nuevo Sistema Financiero ocurrirá en todas partes, simultáneamente al mismo 
tiempo después del evento.
 
Alexandra: ¿Eres miembro de la Federación Galáctica de Planetas?
 
COBRA: Soy miembro de la Confederación Galáctica.
 
Alexandra: Confederación Galáctica. ¿Cuál es su opinión de la Federación Galáctica de la 
Luz? ¿Pros y contras?
 
COBRA: Solo hay una organización: la Confederación Galáctica. Es una unión de todas las 
civilizaciones de luz dentro de esta Galaxia. La gente elige llamarlo No me importa. Este es un 
organismo viviente, entidad viviente de luz. Es posible que encuentre esta desinformación en 
Internet a través de algunos canales bien intencionados y no tan bien intencionados. La 
verdadera información sobre la Confederación Galáctica vendrá cuando los miembros físicos 
caminen entre nosotros en sus cuerpos físicos y traigan evidencia física de las razas galácticas 
de luz.
 
Alexandra: Mencionaste un pensamiento y un amigo dijo: ¿y si...? . . después del momento del 
evento, esas semillas estelares de repente se dan cuenta de quiénes son y nosotros somos los 
maestros ascendidos que hemos estado esperando.
 
COBRA: Estamos a punto de recordar quiénes somos y entrar en nuestra plena presencia de 
maestro Ascendido. Aún no. Nos dirigimos hacia la finalización de ese proceso.
 
Alexandra: Sí, estoy de acuerdo con eso. ¿Cuánto tiempo tardará la gente en saber sobre el 
evento antes de que suceda?
 
COBRA: Dentro de 2 horas estará en todos los medios de comunicación de todo el planeta.
 
Alexandra: ¿Qué pasa con Obama contra John Kerry? ¿Distracción que usan los medios?
 
COBRA: Sí
 
Alexandra: Papa significa luz u oscuridad, Cobra dijo lado oscuro. Si el Papa está a favor de la 
oscuridad, ¿qué significa este llamado a la oración por la paz? ¿Es de repente algo bueno tener 
paz en Siria? ¿Qué está impulsando a la gente a hacer esto?
 
COBRA: Expliqué esto en mi última publicación sobre el planetario. Las tácticas de los jesuitas 
son similares a las tácticas de los Hermanos Musulmanes: ponen cara amistosa. son amables 
con la gente, dan un poco de dinero a los pobres, organizan meditaciones de paz y luego se 



infiltran en un sistema. esta es su táctica durante los últimos cientos de años. Si estudias la 
historia de los jesuitas, se infiltraron en los gobiernos mundiales siendo súper amables en todo 
el mundo. crean bancos centrales. lo siguiente que sabes es que los Rothchild están allí. No 
confío en este Papa. Aunque Fulford está muy contento con él.
 
Alexandra: ¿Viste el sitio web de la provincia divina? (Déjame recordar). Preguntarme qué 
pienso al respecto.
 
COBRA: Hay muy buena información allí si sabes dónde buscar.
 
alejandra: eso es verdad Es como escribir un blog. ¿Tienes que moverte por la basura?
 
COBRA: 750 páginas del documento. En el interior hay algunas verdaderas joyas.
 
Alexandra: ¿Sientes que el Papa salió a la luz?
 
COBRA: No, todavía es jesuita y está haciendo lo que se supone que deben hacer los jesuitas.
(Marioneta) Tendría mucho cuidado con él. Los jesuitas están negociando su camino hacia la 
rendición. No están tan locos como los Rockafeller, Bush y Kissinger. Los jesuitas quieren 
negociar su salida cuando suceda el Evento. Esta es su estrategia.
 
Alexandra: Ese es un movimiento en la dirección correcta.
 
COBRA: Sí, es beneficioso para la luz si juegan más bien. Me gusta eso pero no confío en él.
 
Alexandra: Gran preocupación por las tropas rusas que van de casa en casa en el Medio Oeste, 
preguntan por los niños, quieren una identificación adecuada, piden beber agua e ir al baño.
 
COBRA: No tengo confirmación de esto. Esto es Rumores. No tengo una confirmación sólida de
esto.
 
Alexandra: Hemos hablado de esto: ¿por qué cree que se le ha agregado fluoruro y cloro a 
nuestra agua? No es que tenga o no tenga.
 
COBRA: Para hacer a la humanidad más estúpida y obediente a sus deseos.
 
Alexandra: ¿Filtros que funcionan?
 
COBRA: Necesidad de encontrar un filtro que mantenga los minerales esenciales en el agua.
 
Alexandra: ¿Estás familiarizado con Poof y Zap? Hablando de que está ocurriendo un reinicio 
financiero. Se habla de un reinicio financiero de buenos contactos.
 
COBRA: Poof murió este año, el 22 de mayo. Tenía buena información. Esos informes no 
provienen de él, y ahora provienen de su personal y la calidad ha bajado. Lo mismo sucede con 



Dinar esta noche, mañana, viernes, la próxima semana, las próximas horas, etc. etc. No 
sucederá así.
 
Alejandra: Está bien. Esta persona mencionó que usted dijo que habría un impuesto del 14% 
sobre todos los bienes y servicios nuevos. Esto se siente como el mismo sistema empaquetado en 
una caja diferente. La gente debería poder votar sobre esto. ¿Es este el objetivo de una sociedad
libre de dinero cuando tenemos nuestra tecnología donde debería estar y tenemos Star Trek 
como replicadores y el impulso por los objetos materiales habrá terminado y el dinero será 
obsoleto?
 
COBRA: COBRA: sociedad de transición. No podemos hacer la transición de esta sociedad a la
sociedad de Star Trek en un minuto. Alguien tiene que financiar la excavadora para construir 
calles. Irá directamente a la infraestructura, no a las manos de la cábala. Para pagar esa 
infraestructura y mantenerla en funcionamiento.
 
Alexandra: Llegando al final de la hora. Reunión de preparación para el cambio en Los Ángeles
para el 29 de septiembre. 10:00 am Vaya a facebook.com y prepareforchange/losangeles. Más 
detalles sobre eso. También quería agradecerles a todos ustedes. Este es un servicio público 
gratuito. No nos pagan por ello. Apreciaríamos cualquier donación que consideraría enviarnos.
 
COBRA: Inicie los grupos de preparación para el cambio lo antes posible. Esto es crucial que 
suceda antes del evento.
 
Alexandra: Quiero agradecer a todos por enviar sus preguntas. Sé que tenemos más. 
Entrevistaré a Cobra sobre eventos actuales en un par de semanas. Siga recibiendo preguntas. 
Continuaremos tratando de abordarlas. Quiero agradecer a todos por apoyar a Cobra y 
www.galacticconnection.com.
 
COBRA: Está bien. Gracias a todos por escuchar y apoyar la luz.

Buenas tardes a todos, soy Alexandra Meadors de GalacticConnection.com y hoy es 1 de 
octubre de 2013. Y mi invitado habitual, Cobra, está aquí conmigo hoy para revisar los eventos 
actuales del mes de septiembre y cualquier otra información buena y jugosa que pueda puede 
estar dispuesto a compartir con nosotros. Hola cobra, como estas?
 
Hola todos.
 
Quiero comenzar con la información de Ben Fulford. Ha causado un gran revuelo. Hay 
bastantes fragmentos de información aquí que son muy importantes. El primero sobre el que 
quería preguntarle son las cuentas colaterales globales, él ahora dice que todo esto se basa en 
el fraude.
 
La situación es la siguiente. Todo el oro que en realidad formó la base de las cuentas colaterales
fue removido de la superficie del planeta por el movimiento de resistencia a principios del año 
pasado. Y esta es la razón por la que Fulford no puede encontrar ninguna evidencia de oro en la
superficie. Este es el número 1. La razón por la que el movimiento de resistencia ha eliminado 



ese oro es para que la Cábala no pueda usarlo para respaldar su sistema financiero: por lo que 
están aislados de la fuente de sus finanzas. (Sí, inteligente) La segunda parte de esto son los 
llamados bonos de oro que fueron emitidos por la cábala en las últimas (? ? ? horas?), todos 
esos bonos ahora se invocan, por muchas razones. Una de las razones es que la cábala no puede
pagar esos bonos. Primero, él no tiene el oro, y segundo, las numeraciones de esos bonos están 
en sumas astronómicas de dinero y, por supuesto, la cábala no tiene ese tipo de dinero. El valor 
real del, que estaba en el oro, ha sido removido de la superficie del planeta hasta el Evento. Y el 
propósito de esos lazos será desencadenar el Evento y no extraer el botín de la Cábala porque la
Cábala ya no tiene las riquezas del planeta. La cábala ha logrado destruir muchas cosas en la 
superficie del planeta, ha gastado la mayor parte de sus activos para construir vastos sistemas 
de bases subterráneas que ya han sido limpiadas. Han desperdiciado su dinero en el desarrollo 
de armas avanzadas que fueron aniquiladas. Así que la Cábala está casi en bancarrota. 
Entonces, el valor real en la superficie de este planeta se creará después del Evento a través de 
nuevas tecnologías y mediante el desarrollo espiritual de la humanidad. Y el oro volverá a la 
superficie del planeta después del Evento para formar la base del nuevo sistema financiero. Y 
ahora hay muchas personas que están tratando de cobrar esos bonos de oro, no tienen éxito y no
pueden tenerlo. Porque ese oro ya no está en las bodegas, ya no está en los bancos, ya no está 
en Filipinas, ya no está en Indonesia. Ya no está.
 
Así que estuvo allí en un momento, es lo que estás diciendo.
 
Estaba alli.
 
Interesante.
 
Ok, bueno, una de las otras cosas que había discutido era las 380,000 tropas estadounidenses, 
rusas y chinas que se preparaban para mudarse a Washington DC. ¿Cuál es su comentario 
sobre eso y cree que la huelga de camioneros sobre la que he escrito varios artículos en el blog?
¿Quién crees que está detrás de eso?

De acuerdo, esta información, este número proviene de una fuente singular y no diría que es 
correcto. No puedo comentar sobre el número de tropas porque esa es información clasificada 
por todas estas razones. La huelga de camioneros es una muy buena señal del despertar de 
masas en Estados Unidos. Lo he estado esperando durante mucho tiempo. Y he dicho durante 
mucho tiempo que el evento no puede suceder antes de que comience el despertar masivo en los 
Estados Unidos. Y esta es la primera señal, así que es una buena señal.
 
Es una buena señal, me sentí de la misma manera. Y tienen mucha influencia. Porque están 
moviendo nuestros productos y servicios por todo el mundo, por lo que tienen mucha influencia. 
Ahora, ¿qué pasa con todo el tiroteo en el centro comercial Westgate en Kenia? Pensé que esto 
era interesante cuando estaba hablando de la propiedad de un ciudadano israelí, Frank Lowy, y 
dijo que estaba estrechamente relacionado con Larry Silversteen, quien estuvo involucrado en el
arrendamiento de las Torres Gemelas. ¿Cuáles son exactamente las implicaciones de eso? Me 
refiero a lo que sientes que realmente está tratando de decir allí.



Era simplemente otro intento de la Cábala de crear más miedo. Probablemente te darás cuenta 
de que hay muchas personas que mueren a diario debido a la violencia creada por la cábala. 
Pero cuando crean un evento masivo como este lo hacen con el propósito de crear más miedo 
entre la población masiva de la humanidad. Es muy bueno no poner tanta atención. Por 
supuesto que ha muerto mucha gente, sería mucho mejor que la gente no se centrara tanto en 
esos ataques, porque eso es exactamente lo que quiere la cábala.
 
Así que quiero decir que en realidad voy a preguntarles si ha habido rumores sobre la Presa 
Hoover. Ese rumor ha estado dando vueltas por algún tiempo, es la primera vez que lo veo en el 
material de Benjamin Fulford. ¿Sientes que hay alguna legitimidad de eso y sientes que esto es a
lo que te refieres como una distracción?
 
Está bien, lo pondría de esta manera. La cábala, hace 100 años hubo ciertas operaciones de las 
fuerzas de la cábala para colocar explosivos en varios puntos clave de infraestructura, 
especialmente en los Estados Unidos, para evitar que sucediera el Evento. La mayoría de ellos 
ya han sido retirados, esos explosivos nunca podrán ser detonados.
 
Impresionante. Sabes, quien salió con eso desde el principio fue David Wilcock, tenía bastantes 
detalles sobre ese plan exacto de ataque por parte de la cábala. Ahora, ¿cuál es su sentimiento 
acerca de su referencia al Pentágono? No avanzará hasta que se asegure el dinero. ¿Sientes que
eso es exacto?
 
No estaría completamente de acuerdo con eso. El Pentágono se moverá cuando reciba la luz 
verde de la resistencia. Tanto miembros de la (?) como militares están en contacto con la 
resistencia.
 
De acuerdo, también hizo referencia a que sabes que las cosas se están moviendo hacia unas 
pocas facciones seleccionadas. Y realmente quería saber su opinión: básicamente está diciendo 
que el Papa Francisco ha sido nombrado M1 para decidir cuánto dinero se creará y cuánto se 
distribuirá. ¿Cómo ve que esto impactó en el sistema financiero?
 
Bien, déjame explicarte. Hay cierto plan de los jesuitas para apoderarse del sistema financiero. 
Y están sugiriendo este movimiento para nombrar al nuevo Papa como M1. Por supuesto, 
después de que ocurra el Evento, no habrá más M1 porque todo el sistema será reestructurado. 
(Buen punto). Esas diversas facciones que están peleando por las cuentas colaterales están 
peleando por algo que no existe en la forma en que lo entienden.
 
Y básicamente porque ya han tomado el trato real del mundo (exactamente). Así que están 
peleando por algo que no existe.
 
Sí, porque verás que siempre se habló de cuentas colaterales sobre esta enorme riqueza sin 
ninguna prueba real. Por supuesto, hemos visto algunas fotos de oro en bodegas en Tailandia, 
en todo el mundo, hace años. Estaba alli. Pero ya no está.
 
Sabes, es gracioso, Cobra, conocí a un caballero que estuvo involucrado en Filipinas y de hecho
me mostró pruebas de todo eso, eso fue a finales de los 90, y en ese entonces me quedé 



anonadado. Y me mostró fotos de estas bóvedas subterráneas en la ladera de las montañas en 
Filipinas donde solo había gente parada afuera con ametralladoras protegiéndolas. Entonces, 
¿qué piensas acerca de todo esto con respecto a la disolución del comité de los 300? ¿Es eso 
cierto?
 
Creo que se está reorganizando porque sabes que hay toda esta publicidad sobre la estructura 
de la cábala y sí, por supuesto, la mayor parte es información antigua, pero ahora la cábala ha 
decidido reestructurarse para que la liberación no tenga la información actual sobre la 
estructura. de la cábala. Así que yo diría que el comité de los 300 se ha reestructurado de una 
forma diferente, las mismas personas han reorganizado su organización.
 
Y también seguimos hablando de las manzanas podridas. ¿Sigue siendo una facción muy 
oscura?
 
Simplemente no han cambiado. (?)
 
Estoy seguro de que puede haber recibido algunos correos electrónicos sobre esto y 
definitivamente he recibido algunos correos electrónicos sobre esto y ese es el Dalai Lama, 
ahora él hace la acusación de que definitivamente está involucrado en los 13 grupos básicos que
gobiernan el mundo y él está afirmando que este tipo es un pretendido hombre santo. ¿Cuáles 
son sus sentimientos sobre el número uno y el número dos? ¿Es como alguien que se ha 
apoderado del Dalai Lama o a qué se refiere?
 
Tengo instrucciones de no hacer ningún comentario sobre este tema en particular. Simplemente 
les pediría a todos que hicieran una investigación muy profunda y exhaustiva en Internet sobre 
la persona llamada Dalai Lama y sacaran sus propias conclusiones basadas en su propia guía 
interna.
 
Entiendo. De acuerdo, ahora es interesante, porque la última vez que usted y yo hablamos sobre 
esto, él también mencionó que la batalla para reemplazar el comité se debe a las facciones 
específicas. ¿Estás de acuerdo? Está hablando del Pentágono, el Vaticano, los BRICS, la 
facción del calentamiento global, el títere de calcetín Obama y la facción de la guerra contra el 
terrorismo. ¿Estamos básicamente en esos grupos básicos que están en guerra, por así decirlo?
 
Así es como él lo ve, yo lo diría de otra manera. El ejército positivo y la alianza oriental que 
incluye a los países de {Grecia} está tratando de liberar al planeta de las facciones negativas. Y 
entre las facciones negativas hay un gran desacuerdo sobre cómo deambular por los asuntos del
planeta. Diría que la facción nazi que incluye a Bush, Kissinger, Cheney, ese tipo de personas, 
esas son las facciones más negativas con la agenda más negativa. Y al mismo tiempo, los 
Rothschild y los jesuitas están tratando de engañar y negociar su salida.
 
¿Diría usted que la facción de la guerra contra el terrorismo no está directamente relacionada 
con los Bush y los Rockefeller?
 
Sí.
 



Entonces ese no es necesariamente el de Rothschild.
 
Los Rothschild no están tratando de exponerse tanto públicamente, están trabajando entre 
bastidores a su manera para mantener sus manos en el sistema financiero el mayor tiempo 
posible y al mismo tiempo negociar su salida.
 
¿Y qué hay de la facción del calentamiento global que comprende ese grupo?
 
Sabes que todo esto está conectado con los Illuminati. Y, por supuesto, recibieron apoyo de los 
Rothschild en el pasado, pero ya no.
 
Interesante ahora también hizo mención de aquellos que reclaman la propiedad de los activos. 
¿Cuál sería OPPT, el grupo Neil Keenan y las familias reales asiáticas? ¿Cree que es correcto?
 
No del todo, no pretenden hacerlo, no están tratando de apoderarse de los activos que están 
tratando de liberar al planeta. Todos tienen su propia versión de cómo hacerlo y su propia 
comprensión del sistema financiero es incompleta. El grupo Keenan intenta cobrar los bonos o 
usarlos para activar el reinicio. El grupo OPPT cree en el valor interior de los seres humanos y 
trata de hacer eso, pero eso no es posible, ni siquiera después del Evento, sino solo después del 
primer contacto. Y el grupo White Dragon está trabajando entre bastidores, a veces con éxito, a 
veces con menos éxito, y se centran especialmente en apoyar a la alianza oriental del grupo 
BRICS.
 
Es interesante ahora que dijiste que el valor interno de OPPT no se reconocería realmente hasta
después del primer contacto. ¿Puedes ampliar eso?
 
Es porque solo se puede reconocer cuando se hace un primer contacto oficial y hay tecnología y 
comprensión espiritual para respaldar ese valor interno. Porque las masas de la humanidad 
necesitan estar preparadas para esto. Tu persona promedio ni siquiera entenderá de lo que está 
hablando.

Entonces, básicamente, se trata más de que alcancemos nuestro dominio.
 
El grupo OPPT está tratando de despertar a las personas a ciertos principios internos que se 
pueden alcanzar de esta manera o de la otra. Desde mi punto de vista, no tienen poder real para
transformar el sistema financiero actual.
 
Definitivamente creo que una de las mejores cosas que surgieron fue que las personas 
reconocieron su verdadero valor. (Sí, sí.) En lugar de equipararlo a (?). Sabes que ha sido el 
regalo más grande que nos ha dado OPPT.
 
Estoy de acuerdo con eso.
 
Entonces, ¿qué piensa acerca de todo el asunto con el Pentágono, supuestamente billones de 
dólares no se han movido por parte del Pentágono congelando esos activos cuando el Cabal 
quería obtener acceso a esos activos para un escenario de la Tercera Guerra Mundial?



 
No diría que hace tres años, esto es una exageración, había ciertos fondos que estaban 
congelados pero estaban más en el rango de los mil millones de dólares.
 
Entonces, Cobra, estoy usando el material de Ben porque, en primer lugar, hace un trabajo 
fenomenal con los detalles. Pero número 2, este último mes parece ser mucho más claro sobre 
quiénes son los jugadores. Realmente ha aclarado mucho eso. Una de las cosas que quería 
preguntarles era que parece que el Pentágono se ha incorporado completamente como los 
buenos.
 
Yo diría el mes pasado, la entrevista del mes pasado. Los militares positivos se harán un poco 
más públicos en sus declaraciones sobre sus opiniones. Y esto es exactamente lo que ha 
sucedido. Pero de una manera (¿positiva?). Tienen que hacerlo muy bien, de forma equilibrada.
 
Muy genial. ¿Usted también siente que él aludió a que la NSA fue atacada por la prensa 
sionista? Y cuando vi eso, me preguntaba si sientes que la NSA ha sido más infiltrada por la luz 
en estos días.
 
Hay buenos y malos en la NSA. Y no estaría de acuerdo con su evaluación de que la NSA ha sido
atacada por los buenos. Es simplemente que Snowden ha expuesto a la NSA porque la 
organización misma todavía está bajo el control de Cabal. En realidad es una creación jesuita 
para ser verdad. Hay gente muy buena dentro de la NSA trabajando por la luz y los malos no 
(?).
 
Entonces, ¿qué pasa con el Papa Francisco? Ahora están hablando de presentarlo haciendo 
esta campaña masiva para terminar con la pobreza y detener la destrucción ambiental según sus
palabras. ¿Estás de acuerdo con eso?
 
No, diría que en realidad está trabajando para los jesuitas poniendo una cara amistosa. Y ha 
logrado convencer a muchos líderes mundiales influyentes para su propia agenda. Esto no 
tendrá éxito.
 
Noté que cuando tuvieron la cumbre sobre el conflicto sirio jugaron un papel muy importante en
esa reunión y esa era una pregunta que les iba a hacer. Eso fue China, Rusia, la UE, BRICS y el 
Papa. Y pareció desempeñar un papel positivo en esa circunstancia porque básicamente todos 
acordaron que no puedes invadir Siria a menos que tengas la autorización del Consejo de 
Seguridad de la ONU.
 
Sí. La práctica de los jesuitas suele ser, la misma de los Hermanos Musulmanes. Ponen cara 
amiga, apoyan a los pobres. Es lo mismo en Egipto, la gente de la Hermandad Musulmana iba a
las aldeas y daba denominaciones a las personas que intentaban mejorar un poco su nivel de 
vida y era un Caballo de Troya porque luego mostraron su verdadera cara y todos sabemos lo 
que pasó en Egipto bajo su regla Y es lo mismo aquí.
 
Interesante. También mencionó que no parece que existan muchos obstáculos en el cobro de 
bonos por valor de billones de dólares. Así que mencionó esto, el banco de pagos 



internacionales, la junta de la Reserva Federal y el comité de los 300. Son esos tres grupos que 
todavía están bastante oscuros, saben que son bastante resistentes a tener herramientas de 
negociación con nosotros.
 
Sí, por supuesto que están bajo el control de la cábala. De hecho, forman la columna vertebral 
del sistema financiero de la cábala. Dichos bonos no podrán ser cobrados. Porque cuando 
incluso una pequeña fracción de esos bonos se cobra, toda la estructura financiera quiebra, la 
Reserva Federal quiebra , el banco de pagos internacionales quiebra, el [¿mundo?] quiebra, 
esto es exactamente lo que sucederá en el Evento.
 
Guau. Así que permítanme aclarar esto en el momento del Evento, estará directamente 
relacionado con el momento en que se cobrarán los bonos.

Varios de los bonos serán activados para ser cobrados y esto llevará al sistema financiero de la 
cábala a la bancarrota.
 
Wow interesante. Wow, este es un lugar interesante para que observemos el movimiento de los 
bonos. Bien, todos, ustedes escucharon eso.
Ahora yo también, caramba, Cobra, no estoy seguro si sabías esto, pero me acaban de atacar 
con este virus bot en el servidor de mi sitio web e hizo un comentario sobre cómo realmente 
reafirmaron que la cábala reafirmó su control sobre la opinión pública silenciando blogueros 
influyentes. Entonces, ¿sientes que eso fue algo que estuvo en un nivel máximo en las últimas dos
semanas?
 
Yo diría que es una operación en curso que ha estado ocurriendo en los últimos años.
 
De acuerdo, porque lo hizo sonar como si un par de personas hubieran comenzado a 
desaparecer y todo tipo de cosas y se alineaba con lo que acabo de pasar, así que, por supuesto, 
tenía curiosidad.
 
Sí. Sí, por supuesto, los bloggers informativos pasaron por varios tipos de ataques en los últimos
años y también algunos de ellos han pasado por esto en los últimos meses y semanas.
 
Sí, ha sido muy grave. Bueno, para que sepas, mi empresa de hosting dijo que nunca había visto 
un virus bot tan malo como el que acababa de salir y que estaba dirigido a todos los bloggers de
wordpress. Así que solo un FYI para todos por ahí.
 
Bien, entonces, ¿cuál es el significado de cerrar el Canal de Suez? Sé que tiene que ver con el 
petróleo, pero quiero saber qué piensas al respecto y quién está detrás, cuál sería la ventaja 
para la cábala de hacerlo.
 
Eso crearía una escasez que aumentaría los precios del petróleo. Y eso sería, diría yo, un logro 
a corto plazo para la cábala.
 
Bueno. Y esta es otra cosa que mencionaste tantas veces sobre Egipto y cómo fue el punto de 
inflexión crucial para la luz. Eso fue un gran cambio para nosotros. Y menciona que en realidad



hubo una caída del gobierno de la hermandad musulmana. ¿Crees que en realidad hay una 
caída del gobierno musulmán?
 
Sí.
 
¿Tú haces? Así que eso es algo en lo que realmente podemos colgar nuestros sombreros que se 
ha logrado.
Sí.
 
Oh, Dios mío, eso es una gran noticia. Bien, ahora, ¿qué sientes acerca de la importancia de 
Cameron? Ha sido rechazado, sabes sobre este tipo, el primer ministro del Reino Unido (Sí). 
Esa es una gran noticia y, según Ben, aparentemente esto no ha sucedido desde 1782. Entonces, 
¿cuál cree que es la jugada detrás de eso? ¿El hecho de que en realidad lo destituirán de su 
cargo en diciembre?
 
Diría que los templarios positivos finalmente están haciendo su movimiento en Inglaterra. De 
hecho, están trabajando junto con la Alianza Oriental. Y esto fue parte de la fuerza aérea 
coordinada relacionada con la prevención de la guerra en Siria y también con el debilitamiento 
de la posición de la cábala en Inglaterra porque la cábala todavía es bastante fuerte allí.
 
Guau. Gracias Templarios Positivos. Impresionante. Cobra es tan emocionante escuchar estas 
cosas, verlas, entenderlas y conectar los puntos, quiero decir realmente. Bien, entonces, ¿qué 
crees que está pasando con el gobierno saudita? Han estado en el bolsillo trasero de Estados 
Unidos durante mucho tiempo. Y me preguntaba, él menciona el hecho de que debido a que hay 
una apariencia de obviedad en su afiliación con actividades de tipo terrorista, esto le da a Rusia
la oportunidad bajo el derecho internacional de atacarlos. ¿Crees que algo así tiene que 
suceder para que estos tipos tomen medidas enérgicas?
 
No. No tiene que ser así. Lo más probable es que la fracción saudita de la cábala resulte herida 
en el Evento. [? Es interesante saber que el famoso príncipe árabe, que es el corazón del ejército
mercenario negro, se esconde en la Cábala y en los inuits en este momento. ?]
 
Interesante. Y todo eso está dominado por la cábala, ¿no es así?
 
Sí. De nuevo hay una conexión con los jesuitas. Y nuevamente, todo esto se aclarará en el 
Evento.
 
De acuerdo. Y esto me rompió el corazón y quería ver lo que pensabas. También afirma que la 
radiactividad reportada en Fukushima proviene del vertido de desechos industriales nucleares.
 
Sí exactamente.
 
Oh Dios. Y esto es por parte de la cábala. (Sí) Y los Illuminati (Sí).
 



(Suspiro) bien. Bueno, sigamos: hubo un par de buenos bocados antes de sumergirme en los 
titulares de Sheldan Nidle. Y uno de ellos fue: estamos aquí para completar lo que los antiguos 
lumerianos casi lograron. ¿A qué crees que se refiere?
 
Hubo una muy antigua, no diría profecía, sino un proyecto de las fuerzas de la luz en la galaxia 
para crear una sociedad paralela en el planeta. Esta sociedad paralela se creó en un momento 
en Lumeria y también en un momento determinado en Atlantis, pero el problema es que ahora 
no somos conscientes. Y ahora nos estamos moviendo para hacer consciente un nuevo paraíso 
por primera vez en la historia de este planeta.
 
¿Crees que Cobra, que eso tiene algo que ver con todo lo que he leído con los lumerianos, los 
equiparaban a como un niño de 14 años? ¿Se están refiriendo a eso en cuanto a su madurez?
 
Sí, podrías compararlos con un niño de 14 años.
 
Ok, genial, y Sheldan también hace muchas referencias a los Agarthianos, estoy seguro de que 
lo sabes y dice que, lógicamente, serán los primeros en mostrarte el borde de la sociedad 
galáctica. Ahora, eso estaba un poco en conflicto con lo que hemos escuchado de ustedes acerca
de los Pleyadianos porque se parecen mucho a nosotros. ¿Quién va a ser la raza principal que 
nos visite por primera vez?
 
De acuerdo, los Agarthianos ya no son como eran hace décadas. Se han fusionado con el 
movimiento de resistencia y se han fusionado con algunas otras razas que pasaron a la 
clandestinidad. Así que ahora es una sociedad muy compleja y partes de esa sociedad 
aparecerán poco después del evento. El movimiento de resistencia aún no ha decidido en qué 
medida estará después del Evento. Esto aún no se ha decidido.
 
Bueno, ya sabes qué más está volando y esto está como en mi puerta trasera aquí y es que se 
está proyectando un terremoto realmente malo de 9.7 en el estado de California. ¿Algún 
comentario sobre eso?
 
¿Alguna vez leíste sobre una predicción de un terremoto que se hizo realidad, alguna vez?
 
Buen punto. No tengo miedo, ya superé eso, pero es solo que varias personas me han escrito.
 
Esas predicciones, nunca se hacen realidad.
 
Bueno. ¿Y estás de acuerdo con Sheldan? Describe a los poderes oscuros como un viejo perro 
desdentado que desea ladrar ferozmente para proteger su territorio, pero solo puede gemir y 
toser. ¿Son tan impotentes?
 
Todavía no, pero en cierto modo, sí. Están perdiendo territorio todos los días.
 
Está bien, y tú y yo hemos hablado sobre la casa rodante. La reevaluación global de las 
monedas nacionales. Eso tampoco va a suceder hasta después del evento, ¿verdad?
 



Sucederá en el evento. O diría, las primeras semanas después del evento.
 
Bueno. Cuando ocurre el Evento y cuando tenemos esta pulsación de luz, esta energía tan 
amorosa que golpea las galaxias y los universos y los planetas, etc. ¿Es entonces cuando 
salimos completamente de nuestro estado de amnesia?
 
Aquí es cuando comenzamos a salir de nuestro estado de amnesia porque hemos sido reprimidos
literalmente. Y será el comienzo de un verdadero despertar.
Así que básicamente será gradual entonces.
 
Sí. Continuaremos a través de un proceso gradual.
 
De acuerdo. Y Cobra, han circulado muchos artículos que aluden al nuevo sistema bancario, al 
nuevo sistema fiduciario actual, como quieras llamarlo. Están empezando a decir que este nuevo
sistema monetario basado en el crédito está empezando a reemplazar al viejo sistema. Y siguen 
usando la palabra comenzando a en lugar de lo hará, entonces, ¿cuáles son sus comentarios al 
respecto?
 
Estas situaciones no se basan en la verdad. Todavía tenemos el mismo sistema financiero y el 
nuevo sistema financiero solo se activará en el momento del Evento.
 
Y sé que has sido muy consistente en eso, pero pensé en preguntarte de nuevo (está bien). Está 
bien, Dios mío, pensé en leerte esto y obtener tu opinión al respecto. Dice que este tipo, Richard,
del subdirector de la agencia de cooperación de seguridad de defensa del Pentágono, dijo que 
espera que la administración de Obama tome una decisión pronto sobre si continuar con una 
asistencia militar estadounidense de 1.230 millones de dólares a Egipto. Hay un montón de 
contratos por ahí, las facturas siguen llegando y tenemos que poder pagarlas de alguna manera,
de lo contrario entraremos en incumplimiento”. ¿Cuál es tu sentimiento al respecto? ¿Algún 
comentario?
 
Diría que todo el mundo está corto de dinero en este momento porque la cábala tiene... Para que
los militares los ayuden, se necesita una cierta cantidad de dinero todos los días. Y ese dinero no
está disponible, el sistema comienza a colapsar.
 
¿Sientes que han agotado su capacidad para robar fondos de todo el mundo? (Casi) Porque 
recuerdo escribir un artículo en el blog, estaba muy triste, porque toda esta gente tiene todos 
estos fondos de pensión. Estaban hablando de cómo todas las pensiones están empezando a 
desaparecer y esto y aquello e inmediatamente pensé, oh, aquí van de nuevo. Porque están tan 
desesperados...
 
Es por eso que estoy diciendo que saque su dinero de los bancos porque en algún momento 
también robarán ese dinero.
 
Bien, todos, saquen su dinero de los bancos.
 



Ahora también mencionaste Qatar, surgió, pensé que esto era enorme. Realmente quería que 
hablaras un poco al respecto. Decía: una nación tan pequeña pero han gastado una tonelada de 
dinero apoyando a los rebeldes en Siria. ¿Puede aclararnos quién es quién en lo que respecta a 
los rebeldes en Siria? Quiero decir que los rebeldes de Siria representan al gobierno que 
representa a la Cábala o representan a las fuerzas de la luz positiva.
 
Está bien, lo explicaré. El gobierno de Siria no era parte de la camarilla de Rothschild sino su 
propia dictadura. Y hubo un movimiento revolucionario hace unos años y trataron de derrocar 
al gobierno. Y luego los Rothschild abusaron y manipularon ese movimiento revolucionario 
para infiltrar a los llamados rebeldes de otros países para desestabilizar el país para crear una 
guerra y hacerse cargo de la situación financiera en Siria. Esa es la historia corta.
 
Bien, y parte de esto también tiene que ver con el gasoducto de gas natural.
 
Un poco sí, pero esta no es la historia principal, la historia principal es sobre el sistema 
bancario.
 
Bien, entonces realmente el núcleo es la banca. También he leído algunos artículos en el pasado 
que tenían mucho que ver con el agua.
 
En esta etapa, la camarilla solo puede sobrevivir si continúa con el sistema bancario el mayor 
tiempo posible. Están haciendo todo lo posible para que esto siga funcionando.

Estoy pensando cuánto tiempo más puede durar esto.
 
No mucho más. ¿No están los galácticos manteniéndolo artificialmente en ciertas áreas para 
evitar un daño masivo a mucha gente?
 
Diría que están creando un equilibrio, para disminuir el sufrimiento tanto como sea posible 
porque si el Evento sucede pronto... sabes sobre la influencia de los Arcontes en la humanidad. 
Al influir en el comportamiento, todo podría convertirse en un desastre.
 
Acabas de responder la pregunta de alguien. Si nos movemos prematuramente a pronto, todavía 
tenemos demasiada actividad arcónica que afecta el comportamiento humano y la incapacidad 
de mantener la neutralidad, trabajando juntos, la cooperación, especialmente durante el tiempo 
de un caos-
 
He visto tantos casos de personas que se vuelven completamente locas bajo la influencia de los 
arcontes. Y simplemente no es seguro dejar que eso suceda en el momento del evento porque en 
ese momento podría tener consecuencias drásticas. Imagine, por ejemplo, que el director 
general de una planta de energía nuclear se vuelve loco en ese momento.
 
No lo había pensado de esa manera hasta este momento. Bien, ahora, ¿qué crees que está 
pasando con la NSA? Los están clavando a la izquierda, a la derecha y al centro. Hay todos 
estos documentos que muestran que se extralimitaron por completo en su autoridad. Se están 



metiendo en los datos privados de las personas. También estás viendo países peleando entre sí 
porque afirman que han sido manipulados, vigilados. ¿Hay más en esto de lo que parece?
 
Es solo un proceso de exposición. (Está bien) No veo ni escucho nada sobre los documentos 
clasificados sobre la intervención de ovnis sobre los contactos entre el gobierno de los EE. UU. 
y los extraterrestres. No hay documentos filtrados sobre la Operación Golden Lily. Esas son las 
cosas que tendrían que salir.
 
Entonces, si hay una ligera influencia de facción detrás de las filtraciones de Wiki, por ejemplo, 
¿no hay esa misma facción o individuo detrás de la cortina que evita que se filtren esas cosas 
porque piensan que tal vez no estamos listos para escucharlo?
 
Diría que filtrar algo como esto no es tan simple. Porque su vigilancia es casi expertamente 
completa. Filtrar un material sensible implica un gran riesgo del individuo y del grupo. Así que 
no se trata solo del momento adecuado, se trata de la seguridad de todos los involucrados.
 
Bien, ahora pasemos al calentamiento global. Ha sido golpeado hasta la muerte. Y ahora toda 
esta evidencia se presenta para explicar cómo el hielo ártico ha aumentado en un 60% en solo 
un año. ¿Me puede dar un poco de información sobre eso. ¿Es esa intervención divina?
 
Está bien, lo explicaré. Toda la historia del calentamiento global es un fraude creado por la 
cábala. La realidad es que nos estamos acercando a la mini Edad de Hielo. Como 
probablemente notó, la actividad solar es mínima considerando que estamos en el pico de un 
ciclo solar. (Sí) Exactamente lo mismo sucedió hace unos cientos de años durante el llamado ? 
que fue la mini edad de hielo en Europa, que creo que fue el siglo XVII . Así que estamos llegando 
a esa etapa de nuevo. Este no es un proceso lento, este proceso ocurre en unos pocos años. (Ay 
dios mío.)
 
Es casi como la forma en que la naturaleza trata de equilibrar las cosas. Sé que no estábamos 
realmente en un calentamiento global, pero al mismo tiempo han estado jugando con nuestro 
clima.
 
Sí, bueno, es un proceso natural relacionado con la actividad del sol central galáctico. Y tantas 
veces antes dependiendo de los ciclos cósmicos, el ciclo de 25.000 años. Y ahora mismo estás en 
medio del pulso del sol central galáctico. Y esto, por supuesto, desencadena nuestro ? 
preocupación y, por supuesto, eso influye en los patrones climáticos de este planeta. ? ?
 
Guau, eso es fascinante. Voy a saltar un poco aquí. Hablemos del tirador del Navy Yard. Ha 
habido mucha información contradictoria sobre eso. Y el hecho de que Aaron Alexis estaba bajo
la influencia de la trazodona. ¿Sientes que el objetivo de esto desde una perspectiva ligera era 
traer eso al frente, el impacto de los productos farmacéuticos en nosotros?
 
Bueno, puedes pensarlo de esta manera si lo deseas.
 
Bueno, me parece que siempre parece haber un enlace. Siempre parecen estar bajo órdenes de 
MK Ultra o están bajo medicación severa.



Esa es la combinación básica por lo general. Por lo general, las víctimas de MK Ultra también 
toman medicamentos.
 
¿Se atrevería a decir que la mayoría de estos tiroteos, estos tiroteos radicales, es casi para 
nuestro beneficio dar un paso atrás y decir que está bien, es probable que no sea un 
comportamiento humano normal y que probablemente estén bajo MK ultra y drogas 
farmacéuticas?
 
? Despertar a la población masiva a la realidad del programa MK Ultra.
 
Ah-ja. Ok, eso es a lo que estaba llegando. Ok, ahora, ¿qué pasa con todo esto con Siria 
aceptando las armas nucleares y sí, están dispuestos a que se las lleven (armas químicas)? 
Armas químicas, sí, disculpe. Lo que realmente está detrás de todo esto, porque parece que hay 
más de lo que parece desde el punto de vista de las naciones BRICS.
 
Pues es parte de la campaña para erradicar las armas químicas del planeta. Entonces 
comienzan con Siria y planean expandirse a otros países. Cada vez más empresas también 
entregan sus armas químicas.
 
Pero, ¿por qué Siria está tan dispuesta a hacer esto?
 
Porque Siria no quiere tener una invasión internacional.
 
OK, esa es su razón número uno.
 
Sí. Y eso es suficiente.
 
Tienes razón, así que ahora, ¿cuál es tu sentimiento sobre el rechazo total de nuestros 
productos? Alfalfa, maíz, lo que sea, están surgiendo países en todo el mundo que rechazan 
nuestras verduras y cosas así debido a los OGM, ¿es algo que se volverá más común?
 
Sí.
 
¿Y eso se debe a la influencia de las naciones BRICS?
 
Sí.
 
Impresionante. Así que veamos que realmente estamos progresando. Sé que es un poco lento 
para la gente.
 
Es lento pero seguro.
 
Exactamente. Bien, ahora cuál es su opinión sobre el nuevo presidente iraní, Hassan Rouhani.
 



Como puede ver, todos fueron los mismos resultados. Esta conexión y este comienzo de 
comunicación con los Estados Unidos, eran lo mismo.
 
De acuerdo. Bien. Estoy seguro de que has leído sobre el activista polaco y realmente lo 
tomaron en serio y se quejan de esta extracción de oro y querían entrar y tomar la jurisdicción 
donde vivía toda esta gente. ¿Leíste sobre esto? (Sí). Entonces, muchos de ellos se han unido y 
realmente están solicitando esto. ¿Ves eso como algo detrás de la resistencia?
 
Diría que Polonia ya tuvo un papel crucial una vez en 1989 con la caída de los fríos regímenes 
comunistas. Diría que hay ciertos grupos trabajando clandestinamente que pueden 
desencadenar ciertas cosas en el futuro.
 
Fresco. Y está bien, Cobra, ¿sientes que algunos de nuestros bancos más grandes, los cinco 
grandes, realmente están llegando a un lugar en el que están en serios problemas?
 
Han estado en serios problemas desde hace años.
 
Quiero decir, ¿hay algo que lo haga diferente este mes frente a todos los demás meses? Acabo 
de leer que Citi Group acaba de ser criticado por una demanda de 395 millones de dólares por 
fraude hipotecario.
 
Es posible pero no es cierto. Porque los cambios reales ocurrirán solo en el reinicio. O muy 
poco antes del reinicio. Porque la camarilla quiere mantener funcionando el sistema financiero 
original.
 
Realmente solo estamos hablando de los principales líderes dentro del sistema financiero y 
dentro del gobierno ahora, ¿no? (sí) y tal vez las principales posiciones corporativas, tal vez. 
(¿Perdón?) Solo estoy pensando en términos de la cábala si tuviéramos que definirlos, ¿estamos
más o menos deprimidos, porque los minions supuestamente la mayoría de ellos han sido 
sacados del mundo?
 
Yo no diría eso.
 
¿No realmente? Así que todavía tenemos los minions, los jefes de...
 
No están obedeciendo como antes porque hay mucha menos presión del plano etéreo. Y ??? 
ahora está bastante claro quién será el ganador.
 
¿Conoces a Andrew Bartzis? (Sí). Es un historiador galáctico. Entonces, una de las cosas que 
dijo es que dice que todos están cansados. Solo quieren detener este juego, esta proyección en el
escenario y seguir adelante. Estás de acuerdo con eso.
 
Sí estoy de acuerdo.
 
Realmente bien. Parece que ya hemos terminado (risas).
 



Siguiente pregunta para ti, lo de Benghazi Libia. Robaron un montón de vehículos blindados y 
pistolas Glock y rifles y gafas de visión nocturna, ¿sabes de lo que estoy hablando? (Mhmh) ¿Es 
eso algo que simplemente va a ir a manos de la oscuridad o es algo que es positivo porque lo 
sacó de las manos de la oscuridad?
 
Diría que hay un canal de transporte de armas muy conocido a través de Benghazi. Y 
básicamente este canal fue utilizado por la camarilla para armar a los rebeldes en Siria, por 
ejemplo. ¿Para rebelarse contra varios grupos, incluido el antiguo negro? mercenarios que 
estaban estacionados en el medio oriente.
 
Oh, wow, entonces esta posible estafa podría haber sido positiva porque podría haber quitado 
esas armas y equipos del conflicto de Siria. (Sí). Bien, Cobra, se habla mucho del 1 de octubre. 
Y como muchos de ustedes ahora, el 30 de septiembre es el último día del año fiscal del 
gobierno. Y está todo este drama sobre los republicanos y los demócratas peleando por el 
Obamacare. Y el hecho de que puede que no queden fondos para mantener abierto el gobierno. 
¿Es todo esto real o es otra representación escénica?
 
Mi predicción es que nada sucederá el 1 de octubre. Ciertas cosas se retrasarán, ciertas cosas 
serán... y habrá alguna solución mágica que creará un poco de dinero de la nada, lo suficiente 
para continuar trabajando.
 
Ok, ¿qué está pasando realmente con Netanyahu e Israel? Quiero decir que deben estar 
furiosos, hay muchos artículos que dicen que está totalmente enojado porque no ha podido 
lanzar la guerra en Siria de manera efectiva. Estás de acuerdo con eso. ¿Hay otros pasos que 
deben tomarse para eliminarlo del juego de pelota por completo?
 
Bueno, número uno, necesita enfrentar la realidad. Ya no puede dirigir el espectáculo. Y número
2. Estaba diciendo antes sobre la alianza oriental y la próxima vez que sea Israel, se le pedirá a 
Israel que elimine sus armas químicas y traiga evidencia sobre las armas nucleares también.
 
Wow, eso es increíble, lo veo avanzar hacia ese será un día histórico.
 
Sí, hay ciertos obstáculos, pero lo más probable es que ese plan tenga éxito.
 
Bien sobre Detroit, MI. Han estado en bancarrota. Un tribunal que escuchó a un caballero 
intervino y dijo que debido a la silla de San Pedro se había perdonado toda la deuda global.
 
Sí, circuló cierto artículo sobre eso en julio de este año. Y fue solo un intento de acelerar el 
proceso de transformación financiera, la verdadera condonación de la deuda ocurrirá en el 
momento del evento. Hasta entonces, la camarilla aún mantiene la deuda en la pantalla de su 
computadora. Entonces, en uno, las deudas ya están perdonadas, en otro nivel, la cábala 
mantiene la realidad de esas deudas solo porque la humanidad del colectivo le da poder al 
sistema bancario actual.
 
Desde el punto de vista de la ley esto es correcto.
 



Seguro que has oído hablar del fenómeno Red Rain.
 
Sí.
 
¿Está de acuerdo en que se trata de algún tipo de partículas coloreadas con células ET?
 
No.
 
Entonces, ¿por qué sientes que es rojo?
 
Bueno, este es el material biológico de la tierra que se recicla a través de la atmósfera.
 
Bueno, ya que estamos hablando de la madre tierra, ¿cuál es el trato de la gran cantidad de 
pernos de fuego que se han visto en los Estados Unidos en particular? Bolas de fuego, o lo que 
ellos llaman meteoros muy brillantes por cientos.
 
Estos aumentarán. Ya respondí a esta pregunta hace unos meses. Hay mucha más conciencia de 
este fenómeno. Número 2, esta actividad aumentará hasta cierto punto debido a los cambios en 
el sistema solar que son el resultado del aumento de la actividad del sol central galáctico.
 
Así que vamos a seguir viendo estas anomalías.
 
No son anomalías, son eventos naturales que siempre han estado ocurriendo, pero ahora la 
gente está más consciente de ello y están ocurriendo más por el final del ciclo.
 
Últimamente informan que hay más y más remolinos negros en todo el océano. ¿Por qué está 
pasando eso?
 
La dirección entre la atmósfera terrestre y el agua. Y la atmósfera terrestre está creando muchos
vórtices como resultado de las descargas de plasma y esas descargas también pueden crear un 
remolino de agua.
 
¿Esto va a continuar y escalar?
 
Va a continuar. [?]
 
¿Qué pasa con estas tres islas nuevas después del terremoto en Pakistán?
 
Esto es solo un proceso natural de un terremoto. El cambio de placas tectónicas en el área a 
veces puede surgir una nueva isla. Esto también puede suceder cuando hay un aumento de la 
actividad volcánica, por ejemplo, en Islandia tienes nuevas islas hace unas décadas.
 
¿Crees que este es el proceso que estará involucrado en traer una Atlántida física o es la nueva 
Atlántida más una Atlántida espiritual que despierta?

La nueva Atlantis es una nueva sociedad que se formará después del evento.



 
De acuerdo. ¿Será físico?
 
Sí, la sociedad física, pero no aparecerá una nueva isla en la Atlántida.
 
Noticias calientes acaban de suceder hace 24-48 horas. Silvio Berlusconi, el líder de 
centroderecha italiano fue sacado del gabinete. Básicamente lo han sacado y están formando un
nuevo gabinete.
 
Sí, pero sigue retrocediendo. Lo sacaron del poder hace muchos años y luego regresó.
 
Causando una gran cantidad de caos. El líder del partido Amanecer Dorado de extrema derecha
también fue arrestado porque provocó el asesinato de un rapero antifascista.
 
Sí. Hay un proceso de purificación teniendo lugar en Grecia ahora mismo.
 
¿Es esto una indicación de que los arrestos están comenzando?
 
No globalmente solo casos individuales en este momento.
 
Ok, ¿sientes que el gobierno federal seguirá adelante?
 
De qué manera.
 
No van a cerrar debido a la financiación y todo eso.
 
Es probable que encuentren una solución y sigan adelante.
 
Sobre los monjes tibetanos. Se prendieron fuego para protestar contra el gobierno chino.
 
Sí, esto está sucediendo todo el tiempo en el Tíbet y esta es la razón por la que China ha dejado 
de permitirlo. en el Tíbet hace dos años.
 
Qué se puede hacer por este sector del mundo. 14 monjes, monjas, se prendieron fuego en los 
últimos años contra el control del gobierno central.
 
Es simplemente que la gente sea más consciente de la situación y la conciencia será una 
solución. Si hay suficiente conciencia, las fuerzas de la luz pueden hacer más para calmar a esas
personas antes del evento. Después del evento, la situación se resolverá.
 
Que sientes que nos va a traer energéticamente el equinoccio de otoño para que sigamos 
adelante. ¿Qué va a estar haciendo para ayudarnos en esta transformación?
 
Está creando un nuevo equilibrio entre las energías masculina y femenina y el nuevo equilibrio 
nos permitirá volvernos más armoniosos hacia el evento.
 



De nuevo, eso también afecta a los hemisferios derecho/izquierdo masculino/femenino.
 
Sí.
 
La Tierra tiene sus propios agujeros negros, las masas de agua arremolinadas en la región son 
lo mismo que las singularidades cósmicas. Los hallazgos son más que una mera curiosidad. 
Podría estar ayudando a frenar el cambio climático. Invisibles a simple vista, los astrónomos 
están convencidos de que existen. Rasgaduras en el tejido del espacio-tiempo que atrae todo lo 
que se le acerca. Todo lo absorbido nunca puede escapar. Los científicos ahora creen que han 
encontrado características de estos fenómenos en el océano Atlántico sur. Y ahora creen que 
estos remolinos oceánicos podrían moderar el impacto negativo del derretimiento del hielo 
marino en otros climas más cálidos.
 
Esto es una tontería científicamente hablando porque los agujeros negros no tienen una 
correlación directa con el calentamiento o enfriamiento global.
 
Entonces es propaganda.
 
Sí.

Genial… Las pirámides. Acaban de hacer emerger estas gigantescas pirámides submarinas 
cerca de las islas Azores. Dicen que están asociados con la Atlántida, parece que hay un montón
de ellos.
 
Informe no confirmado de una pirámide que no es gigantesca. No puedo confirmar si es real o 
no.
 
Ok, puedo terminar ahora. Siempre tengo toneladas más, pero esas son mis preguntas para el 
mes de septiembre. ¿Tiene algo más que quiera suponer sobre lo que sucedió y hacia dónde nos 
dirigimos desde aquí?
 
Sí, en realidad vamos a entrar en una nueva ventana de oportunidad en la segunda mitad de 
octubre y luego las cosas tienen un potencial para volverse más interesantes.
 
Y cuando dices más interesante dices más cerca del evento.
 
Sí un potencial.
 
Muchas gracias por mi paciencia con mi sitio web. He actualizado mi servidor para manejar el 
tráfico. Gracias por apoyarme en esa etapa. Envíe apoyo y amor a nuestra manera de 
prepararnos para el cambio con éxito porque hay mucho trabajo detrás de escena. Cobra 
gracias como siempre, esto nos ayuda mucho.
 
Sí, gracias a todos por su atención y espero que pronto obtengamos la liberación.
 
Estoy de acuerdo que todos tengan una gran tarde, hablaremos con ustedes pronto. Adiós.



Alexandra – Buenas tardes a todos. Hoy es martes, 29 de octubre de 2013. Voy a revisar algunas
cosas muy interesantes con Cobra. Una de las cosas será “el Evento”. Quería agradecer a todos
por su apoyo y por las preguntas que se han enviado. Sigan haciéndolas porque definitivamente 
agregan profundidad a la entrevista. Cobra, saluda.
 
COBRA - Hola a todos.
 
Alexandra: Cobra, dime ahora mismo cuál crees que es el estado de la Casa Blanca, 
considerando el cierre y estos congresistas de la Casa Blanca no se encuentran por ningún lado,
dicen.
 
COBRA – Eso es lo que dicen, pero surgirán de la nada como si nada hubiera pasado.
 
Alexandra – (Risas) Según Ben Fulford, el ejército estadounidense los llevó a Florida el jueves 
pasado y no han regresado y nadie ha sabido nada de ellos.
 
COBRA – Hubo mucha información sobre la excursión a Florida. Si no hubo confirmación para
el domingo, porque fue cuando Fulford sacó este artículo, no significa nada.
 
Alexandra – OH, eso es muy malo, que fastidio. Esperaba que fueran enviados a otra nave 
espacial o algo así. (Les gustaría eso) La pregunta más candente y más importante en este 
momento es qué hay detrás de estos 22 generales que han sido despedidos. Por supuesto, el 
número está aumentando. ¿Cuál es la razón principal detrás de eso? ¿Fueron realmente 
despedidos por el Cabal o fue la limpieza real de la casa por parte de los militares positivos?
 
COBRA : me he puesto en contacto con algunas fuerzas militares positivas sobre esto. 
Desafortunadamente, es la camarilla tratando de deshacerse de los buenos. Este es el plan. Las 
fuerzas de la luz tienen un plan contrario. Haga lo que haga la cábala con los militares en este 
momento, no cambiará nada ni interrumpirá los planes al hacer esto.
 
Alejandra – Bien. Otro tema candente es la NASA y desde el cierre del gobierno que realmente 
no terminó siendo un cierre. Lo principal que cayó fue la vigilancia y los proyectos relacionados
con el espacio. ¿Qué está tratando de ocultarnos el departamento y el gobierno de la NASA?
 
COBRA : la NASA estaba ocultando cosas desde el principio porque en realidad era una 
organización militar y tenían facciones militares y personas illuminati eran las que estaban 
detrás de la formación. Toda la información que salía de la NASA estaba muy filtrada desde el 
principio. En realidad, nada ha cambiado. Todavía sigue siendo el mismo. (OK) La mayoría de 
las teorías de especulación y conspiración de la NASA están equivocadas. La gente no tiene la 
información correcta. Solo especulan. Otras personas simplemente vuelven a publicar o 
rebloguear esas especulaciones sin mirar más adentro.
 
Alexandra – Recuerdo que dijiste que hubo una ligera infiltración con ese programa, ¿todavía te
sientes así?
 



COBRA - oh sí, sí
 
Alexandra – ¿Qué pasa con la gran noticia de este objeto tridimensional? Aparentemente, estos 
objetos tridimensionales, negros y tienen un campo de fuerza enorme y estos objetos 
desaparecieron y luego reaparecieron y se esconden. Un muelle en el lado oscuro de la luna. 
Posicionado en una alineación circular. ¿Tienes algún comentario?
 
COBRA – Este es un tipo de noticia que no puedo apoyar. Va en contra de toda comprensión de 
cómo las civilizaciones superiores utilizan su tecnología. Ninguna civilización avanzada 
necesita esconder su nave espacial detrás de la luna.
 
Alexandra – Oh, pueden encubrirlo.
 
COBRA- Sí. las personas que publican esas cosas simplemente no tienen la comprensión básica 
de la física o las naves pueden manejar su viaje en el espacio-tiempo continuo o cómo pueden 
camuflarse. Es lo más fácil de hacer.
 
Alexandra – Ese es un muy buen punto. ¿Conoces a James McCanney? (tal vez) Es físico. Ha 
estado estudiando esto durante varias décadas. Todo este cometa Ison. Desarrolló un modelo 
llamado cometa de descarga de plasma. Ha estado en su caja de pulsera para decir que va a 
ocurrir un impacto con el cometa y el sol en noviembre de este año y continuará hasta 2014. 
Será tan brillante y tan fuera de escala que no hay manera que pudieran describirlo. No ha 
habido nada como eso. Lo primero que me vino a la mente es que sonaba como el evento.
 
COBRA – Es algo totalmente ajeno. Este cometa se acercará al sol el 28 de noviembre. Lo más 
probable es que no brille en absoluto. Toda especulación sobre este cometa es una completa 
desinformación.
 
Alexandra – ¿Este cometa está causando anomalías climáticas?
 
COBRA – No, no estoy de acuerdo con eso.
 
Alexandra – Ahí lo tienen amigos. Ben Fulford acaba de publicar algo. Tenía algunas buenas 
cositas. Supuestamente el Papa se había negado a reunirse con Benjamin Netanyahu. ¿Cuál es 
tu opinión?
 
COBRA – Es una continuación de la estrategia jesuita. No solo las estrategias de los jesuitas 
Muchas fuerzas geopolíticas fuertes están comenzando a darse cuenta de que la facción 
Illuminati será eliminada del planeta. Están tratando de adaptarse a la situación. Entonces, de 
repente, todos están en contra de los católicos estadounidenses e israelíes. Lo mismo con el 
Nuevo Papa es continuar con los cientos y cientos de años de tradición jesuita para adaptarse 
muy rápida y suavemente a la situación de quienes tratan de aparecer como los buenos. Es solo 
una táctica de supervivencia de la iglesia y los jesuitas.
 
Alexandra – Es casi como un nuevo matón en el bloque.
 



COBRA – En cierto modo. Sí.
 
Alexandra – ¿Qué sientes acerca de que Putin se niegue a ver a Kissinger?
 
COBRA – Kissinger, Rothschild y todo tipo de personas han ido a Rusia año tras año, una y 
otra vez. En los últimos años han sido rechazados de Rusia. Por supuesto, la Alianza Oriental es
bastante fuerte en Rusia en ciertos niveles. Siempre se irán con las manos vacías. No solo eso, 
puede suceder que alguna de esas personas se presente nuevamente en Rusia y sea arrestada.
 
Alexandra: Eso es realmente bueno. Es un buen cambio. Él (Ben Fulford) también mencionó que
el gobierno. de Arabia Saudita es la reevaluación utilizando los dólares del petróleo. ¿Es ese un 
movimiento realmente bueno porque Arabia Saudita siempre ha sido un Ali fuerte de los EE. 
UU.?
 
COBRA – Sí, están empezando a darse cuenta de que el Cabal se va a perder. especialmente la 
facción Illuminati que se concentra en Israel y Estados Unidos. Por lo tanto, el régimen saudita 
se está alejando de esa facción y alineándose con la alianza oriental, pero no directamente, no 
de manera encubierta, sino tras bambalinas.
 
Alexandra – ¿Qué pasa con Turquía? ¿Ocurre lo mismo con ellos?
 
COBRA – Sí, por supuesto. Casi todos los países del planeta, excepto Israel y los EE. UU., están
comenzando a darse cuenta de eso.
 
Alejandra – Buenas noticias. Al menos se están alineando con los BRICS. ¿Qué pensaste sobre 
su comentario sobre la desaparición de Khomeini? Nadie lo ha visto durante 3 semanas. Ayatolá
Jomeini.
 
 
COBRA – Sí, está perdiendo potencia. Hay un trasfondo en Irán que es bastante más positivo y 
cuenta con un fuerte apoyo de la Alianza Oriental.
 
Alexandra: Eso parece ser un verdadero factor decisivo para los cambios que están ocurriendo 
entre Oriente Medio e Israel. (Sí) Parece ser un gran capo.
 
COBRA : ahora mismo se está produciendo una gran reorganización. Es una preparación. Es 
solo una reorganización política, pero también una reorganización financiera. La gente está 
empezando a darse cuenta de que se avecinan cambios drásticos y una buena pista de que el 
evento va a suceder. Si la mayoría de las personas en altos cargos políticos están haciendo tales 
cambios, no puede significar nada más que la eliminación de la facción Illuminati de la Cábala. 
Nada más puede desencadenar cambios geopolíticos tan grandes.
 
Alejandra – Está bien. ¿Qué piensas sobre todo el llamado cisma entre EE. UU. y Europa 
debido al espionaje de la NSA?
 



COBRA – Es el mismo proceso pero en diferentes niveles. La parte negativa de la NSA en 
realidad estaba controlada por la facción Illuminati, que a su vez estaba controlada por los 
jesuitas.
 
Alexandra – IllumanitParece que están cayendo, están perdiendo poder e influencia. Solo otro, 
no solo, pero el gran chico malo de la cuadra son los jesuitas.
 
COBRA – Jesuitas y Rothschild hasta cierto punto. Pero los Rothschild están perdiendo poder, 
por lo que no son tan importantes como lo eran hace un año. Estoy de acuerdo con eso: jesuitas 
e Illumaniti.
 
Alexandra – Pensé que esto era un gran problema. Ben comentó que el Parlamento de la Unión 
Europea la semana pasada suspendió a EE. UU. de la base de datos financieros de Swift. 
¿Cómo va a afectar eso al sistema financiero?
 
COBRA – No lo afectará. Esa suspensión fue solo teórica. Fue solo una protesta. No estaba 
cimentado en la realidad, todavía no. Si se implementa en la realidad. Si se cimenta en la 
realidad, será otro paso en el desmantelamiento del sistema financiero de la Cábala.
 
Alexandra – ¿Está de acuerdo en que ya se ha establecido el nuevo y mejorado sistema 
financiero? ¿Está de acuerdo en que ya se ha establecido y está esperando a ser implementado 
en el momento adecuado?
 
COBRA – Se envió el año pasado en julio, solo estamos esperando.
 
Alexandra: Estamos listos para ir financieramente, pero no hasta después del evento (Sí, 
exactamente) ¿Qué sientes acerca de que Israel aprobó la liberación de 26 prisioneros 
palestinos? Normalmente, Israel ni siquiera va a la mesa de negociación.
 
COBRA – Pequeñas negociaciones. De vez en cuando Israel liberaba prisioneros. No grandes 
números. Hay algunos puntos, puntos. Es solo una táctica de negociación. Nada que pudiera 
tener un gran impacto.
 
Alexandra: Esto solo está tratando de hacer que se vean bien ante los ojos de los medios. (sí) 
porque realmente están siendo golpeados.
 
COBRA – Sí, son un poco bizurk. El Papa ha hecho un cambio hacia Israel de que este país 
necesita ser limpiado de armas químicas, armas nucleares y también otras cosas.
 
Alexandra – ¿Sientes que los sionistas han perdido su bastión?
 
COBRA – No todavía, no lo suficiente.
 
Alexandra – ¿Cuál es la verdad detrás del arma nuclear que explotó en el océano Atlántico por 
Charleston?
 



COBRA : se suponía que esto explotaría en otro lugar. Esto fue prevenido. Había muchas capas
de prevención. Gente en la superficie del planeta. Personas en el ejército que podrían evitar 
esto. No se permitió que explotara en la superficie entre la población humana. Nadie necesita 
preocuparse por esto. Está cuidado.
 
Alexandra – La gente está preocupada. Para estar tan cerca de los EE.UU. ¿Estás de acuerdo 
en que se disparó?
 
COBRA – Hubo muchas pruebas nucleares en los últimos 50 años, cientos si no miles, y nadie 
estaba preocupado entonces.
 
Alexandra – Cierto, no es que deba reírme. ¿Fue este el punto desencadenante de lo que causó 
que todos los altos niveles de generales y personal militar fueran despedidos?
 
COBRA – Este es uno de esos eventos. Estas cosas estaban sucediendo masivamente en 
noviembre pasado. Están sucediendo ahora otra vez. Es solo el Che cabal tratando de 
deshacerse de las buenas personas dentro de las Fuerzas Armadas. Esto no influirá en los 
planes de las fuerzas de la luz, ni siquiera un poco.
 
Alexandra – Volviendo a una de tus publicaciones: “un grupo muy pequeño de arcontes etéricos
principales que continúan ejerciendo el control en el proceso de reencarnación. Todavía se 
están disparando a través de su tecnología de implante escalar de control remoto”. Mencionaste
que hacen esto fuera del mundo y todavía esperan intentar piratear el sistema. ¿Ha habido 
algún comentario, algún progreso con eso?
 
COBRA – Ha habido algún progreso, pero no lo suficiente. El movimiento de resistencia ha 
estado trabajando constantemente en eso. Es una tecnología bastante compleja. Llevará algún 
tiempo desmontarlo por completo.
 
Alejandra – Sí. Estabas hablando de estos implantes. Pam y yo nos topamos con esto: el proceso
de extracción del implante. Hemos visto cambios dramáticos en las personas cuando han hecho 
esto. Usted mencionó que tiene pequeños agujeros negros etéricos que giran en un campo 
electromagnético escalar. Puedes explicarme mas.
 
COBRA – Creo que todo el mundo sabe lo que es un agujero negro. También puedes hacer un 
agujero negro con materia física y con materia etérica. Si pones ese agujero negro etérico en un 
campo electromagnético giratorio, ese agujero negro comienza a comportarse de una manera 
diferente. Ese agujero negro comienza a comportarse de manera diferente, comienza a 
distorsionar la realidad que te rodea. Esa distorsión se acopla con un campo electromagnético y
esa distorsión unida a ese campo magnético crea un campo electromagnético de desarmonía y 
eso comienza a influir en su conciencia. Eso afecta a cada individuo en la superficie del planeta.
Todo el mundo ha estado medio loco con esto. Por eso la gente ha sido engañada. Es por eso 
que a la gente le toma tanto tiempo despertar. Esta es la razón por la cual la Cábala pudo 
controlar a la gente. De lo contrario dirían “no”. Nadie estaría de acuerdo con esta locura sin 
esos implantes.
 



Alexandra: La forma en que lo acabas de describir fue útil. Ese campo electromagnético, hasta 
dónde llega.
 
COBRA : tiene tantos agujeros negros no solo en el implante, sino también en el espacio que 
nos rodea: toda la superficie del planeta está cubierta.
 
Alexandra – Nos están penetrando a través de otras dimensiones ya través de estos agujeros 
negros. ¿Están comunicando los agujeros negros en nuestros cuerpos que han sido creados por 
los implantes?
 
COBRA : Esto sucedía antes, pero se resolvió. Esta comunicación se ha detenido y es mucho 
más difícil. Ahora nos estamos acercando a la eliminación de esto. Es una tarea bastante 
compleja. Cuando se hace esto, la victoria es nuestra.
 
Alexandra – Tuve una señora que escribió correctamente en una de sus publicaciones y estaba 
confundida porque publicó un gráfico sobre la estrella tetraédrica del 23 de noviembre de 2013. 
Ejecutó uno y no pudo encontrar la estrella tetraédrica. ¿En qué astrología te basaste?
 
COBRA : este era un gráfico heliocéntrico y no un gráfico geocéntrico. La mayoría de los 
astrólogos utilizan cartas geocéntricas y muestran las posiciones de los planetas en relación con
el planeta tierra. El gráfico que uso es para todo el sistema solar, no solo para este planeta. Es 
un gráfico heliocéntrico y muestra esta formación estelar de 6 puntas, si estuvieras mirando 
desde el sol verías esa formación en el cielo el 23 de noviembre, pero no desde la tierra. Este 
portal no solo está afectando a nuestro planeta, sino a todo el sistema solar. Lo cual es un 
alcance mucho más grande y una energía mucho más poderosa.
 
Alexandra – Sí, absolutamente. Guau. Lástima que no podamos verlo. Si estuvieras en el sistema
solar, ¿dónde podrías verlo?
 
COBRA – Si estuvieras mirando desde el sol, podrías ver 6 planetas aproximadamente. 60 
grados de distancia. Podrás sentir la energía ese día.
 
Alexandra – ¿Cómo crees que se sentirá?
 
COBRA – Esperemos y veamos.
 
Alexandra – Eres tan graciosa. Volviendo a una pregunta seria sobre la iglesia católica. Os he 
preguntado muchas veces sobre el Papa Francisco moviéndose hacia la luz. ¿Cuál es su opinión
sobre el Documento publicado el 9 de julio, que establece un nuevo conjunto de leyes? ¿Ves eso 
como algo positivo? porque mucha gente lo hace, o lo está viendo como dice Kevin Arnett, es 
que solo son responsables ante la ley canónica.
 
COBRA – El problema con el documento es que se puede interpretar de muchas maneras. se 
puede interpretar pos y neg. Fue escrito intencionalmente de esa manera para que dé lugar a la 
manipulación y, como saben, los jesuitas son maestros manipuladores. Sería un poco escéptico 



sobre ese documento. Yo no lo vería tan positivo. Los jesuitas no tienen como meta el más alto 
interés de la humanidad.
 
Alejandra – Sí. Desde un punto de vista no tan bueno, si uno de los sacerdotes fuera honesto y 
diera un paso adelante y filtrara información, podrían recibir un delito penal.
 
COBRA – Sí, esta es una posible interpretación.
 
Alexandra – Volviendo a James McCanney – Estaba sacando un video y un audio de cómo el 
cometa Ison había pasado por Marte. Lo que vieron fue una carga eléctrica una vez que pasó 
por el campo de Mar. El cometa en sí se volvió verde neón por el monóxido de carbono y ese 
tipo de cosas. Pero también creó un campo áurico verde alrededor del planeta. ¿Puede 
comentar sobre eso y qué hará este cometa como si afectara a nuestro planeta?
 
COBRA : en realidad, esta descarga dramática ocurre todo el tiempo. Creo que la Tierra estará
demasiado lejos del cometa para que experimentemos el mismo efecto. Experimentamos esto 
desde nuestro propio sol. Cada vez que el sol se vuelve más activo, puedes ver las luces 
danzantes en el cielo muy alto en el norte. Esta descarga dramática es un fenómeno común. Esto
no es peligroso ni sensacionalista. Se ve hermoso y eso es todo.
 
Alexandra – Se ve hermoso pero eso es todo. Se está haciendo un gran problema al respecto.
 
COBRA – Sí, es un bombo mediático para aumentar las ventas. Esta información la 
descontextualizó y desproporcionó para obtener mejores calificaciones. Lo mismo con los 
medios alternativos. mismos fenómenos.
 
Alejandra – Está bien. Hablemos de Fukushima. Sé que dijiste que podría ser mucho peor y que 
podría tener una calificación mucho más alta que la que tiene. La información sigue saliendo a 
diario. No es genial en absoluto. “Este es el peor accidente industrial que jamás haya ocurrido, 
pero no ha terminado. Las plantas de energía de Fukushima se están desmoronando y si otro 
terremoto golpea el área, un edificio podría colapsar y liberar cantidades masivas de radiación 
en la atmósfera”. ¿Qué sientes? ¿Hay algo que podamos hacer para evitar esto? ¿O es este un 
acto obvio de prevención para los galácticos?
 
COBRA : si esta situación de Fukushima se sale demasiado de control, los galácticos ayudarán.
El Cabal está haciendo un mal uso de este evento de Fukushima para colocar más desechos 
radiactivos industriales en esa área para promover sus propios objetivos y utilizar esto como 
una herramienta de negociación en Japón.
 
Alexandra: sé que al vivir en California, realmente lo están promocionando. Estamos recibiendo
mucha información de que las tasas de radiación que golpean la costa oeste están en su punto 
más alto.
 
COBRA – También hay otras fuentes de radiación además de Fukushima.
 



Alejandra – Cierto. Verdadero. Hablemos del Sistema de Orión. La matriz estaba empezando a 
implosionar. Una de las señales fue el cierre gubernamental. No fue sólo una actuación en el 
escenario. ¿Qué pensaste sobre eso?
 
COBRA -Cuál es la conexión entre Orión y el apagado.
 
Alexandra – No lo sé, por el hecho de que Washing DC era el centro de poder del sistema Orion.
 
COBRA – Es uno de los centros de poder. Los Rothschild provienen del sistema de Orión. Están
conectados a esto. Hay muchas razones por las que ocurrió el llamado cierre del gobierno y una
de ellas es la locura de la facción Illuminati. Querían impulsar su agenda sin tener en cuenta las
consecuencias. Cuando van demasiado lejos, simplemente retroceden. Este ciclo se ha repetido 
en los últimos 50 años innumerables veces.
 
Alexandra – ¿Cuál fue el objetivo final del cierre?
 
COBRA : el objetivo final del cierre era desencadenar el inicio de la ley marcial. Por supuesto 
que eso no puede suceder. Cuando se dan cuenta de que esto no sucederá. Ellos vienen con su 
'solución'. No es una solución. Es sólo una cuestión de consentimiento político.
 
Alexandra – Al menos obtuvimos una pequeña victoria allí. (sí) No hay ley marcial. (Eso ahora 
se permitirá que suceda) Bien. tocar el asunto exacto. ¿Cuál es su opinión de los niveles 
dimensionales dentro de la dimensión? Encontrará varios artículos que se refieren al nivel 12 de
la 4ª dimensión. Estás de acuerdo. ¿Hay varias dimensiones dentro de las dimensiones?
 
COBRA – Yo diría que hay subdimensión. Pequeñas diferencias de una octava a otra. Hay 
varias formas de describirlo. En ciertos niveles, eso es cierto, pero las personas no tienen la 
comprensión suficiente para describir correctamente lo que ven u obtienen. Yo diría que esto es 
correcto.
 
Alexandra: ¿Estás de acuerdo en que hubo algunos conflictos galácticos en toda regla en los 
subniveles superiores del cuarto nivel, este verano pasado?
 
COBRA – En realidad hubo conflictos en la 4ª dimensión superior en los últimos 25.000 años en
este planeta y se están acabando.
 
Alexandra – Llegamos a un final en esa área.
 
COBRA – Sí, si uso esta terminología, la cuarta dimensión superior ahora está libre de las 
fuerzas oscuras. Se han ido.
 
Alejandra – Dios mío. Eso es genial. Esas son buenas noticias. “Tienes que saber que se sabe 
que esta ruptura cósmica en esta estructura de espacio/tiempo durante la preparación para la 
ascensión se utiliza para liberar a las personas que han decidido de manera diferente a sus 
demonios. El 90% de la humanidad está poseída por energías y demonios extraños. Esta es una 



de las razones por las que ya no podemos soportar las multitudes humanas porque muchas 
personas están completamente poseídas”. ¿Qué piensas sobre eso?
 
COBRA- Bueno. Hablé muchas veces sobre esto. Hay tantas entidades alrededor de todo el 
mundo vinculadas a los implantes. Para cada ser humano había entidades en el plano etérico 
que no son de la luz. Esto se está borrando pero aún no se ha borrado.
 
Alexandra: la razón por la que mencioné esto es que no hay un trabajador de la luz, una semilla 
estelar, un guerrero de la luz que no haya tenido esta conversación de que no quiere salir de su 
cueva. Tendemos a quedarnos en nuestras casas o en pequeños grupos de personas porque 
realmente no queremos salir. (Sí, es comprensible).
 
Alexandra – Esto acaba de clavarlo en la cabeza. Quería ver lo que pensabas.
 
COBRA – Es una buena respuesta para evitar la contaminación etérica.
 
Alexandra-¿Qué piensas de que hay algunos arrestos de políticos en los últimos días? no tengo 
nombres
 
COBRA – Escuché rumores pero no confirmaciones.
 
Alexandra – Eso es solo un rumor en este momento. ¿Puede darnos una actualización sobre el 
impacto de Siria e Israel en eso también?
 
COBRA – La situación en Siria no se ha resuelto et. El peligro de invasión extranjera ha sido 
eliminado. La situación aún no ha sido resuelta.
 
Alexandra – ¿Todavía hay como, en mi blog hace 2 semanas. El ejército rebelde sirio ha tenido 
algunas victorias importantes. ¿Están luchando por el gobierno sirio? ¿Están luchando por los 
cabalistas? ¿Están luchando por los militares positivos?
 
COBRA – Las fuerzas rebeldes nuevamente el régimen tiránico pero luego los Rothschild lo han
usado mal y. Ahora hay muchos mercenarios que se han apoderado de las fuerzas rebeldes. 
Ahora las fuerzas están comprometidas y ahora son peores que los gobiernos.
 
Alexandra – Qué lío. No sé si viste lo último. Audio y Video de la guerra real. Viste eso ? (No) 
Imágenes en vivo de la guerra en Siria. No sé si es legítimo. Están diciendo, como usted 
mencionó, que ven un gran punto de inflexión en los asuntos mundiales con Israel, 
especialmente porque Siria está dispuesta a abrirse a las armas químicas. ¿Eso contraatacó a 
Israel? ¿Están prestando atención a las reservas de Israel ahora? (Sí, exactamente) ¿Hacia 
dónde ves que va eso? ¿No se va a convertir en que cada gobierno va a tener que dar un paso al 
frente y mostrar sus reservas?
 
COBRA – Sí, no en lo inmediato, pero después de algún tiempo, sí.
 
Alexandra – Para tener paz mundial ahí es donde vamos a tener que ir.



 
COBRA – Cuando ocurra el evento no necesitaremos armas químicas. No es completamente 
necesario.
 
Alexandra – Publicaste una publicación de Anónimo. Querían ver qué tan rápido la red podía 
comunicarse en todo el mundo lo más rápido posible. Anonymous se ha convertido más en un 
portavoz de los militares positivos o del movimiento de resistencia. ¿Es justo decir eso?
 
COBRA – No puedo comentar sobre esto en este momento. (OK) Es muy sensible.
 
Alexandra – Cuando miras los asuntos mundiales en este momento. Por ejemplo: el Reino Unido
se negó a ir a la guerra en Siria. Rusia ha hecho algunas declaraciones sorprendentes y audaces
acerca de no ir a Siria e incluso ha hecho algunas amenazas a los EE. UU. y otros países. ¿Solo 
estamos en EE. UU., Francia, Israel y algunos otros en lo que respecta a los Illuminati?
 
COBRA – Estamos a favor de EE.UU. e Israel contra todo el mundo.
 
Alejandra – Vaya. Eso es enorme. Eso es increíble
 
COBRA – Sí, es un gran progreso. No estoy hablando de los países en sí, son las facciones. No 
es una guerra entre un país contra otro. Es más una intención armonizada de derribar a la 
camarilla que se encuentra principalmente en los EE. UU. e Israel. Por supuesto, la gente 
pertenece a la misma camarilla en otros países. Están perdiendo poder, diría que han perdido 
más del 50% de su poder en todas partes.
 
Alexandra – Esa es una gran noticia. Preguntas sobre alimentos transgénicos. ¿Siente que la 
nación BRICS está detrás de este gran movimiento porque México acaba de suspender la 
siembra de cultivos transgénicos, lo cual fue bastante grande considerando que fue en América 
del Norte? América del Sur acaba de obtener una gran victoria sobre los transgénicos. Estoy 
muy convencido de GMO y Monsanto. No se puede conseguir una forma peor de contaminar y 
matar a la gente del mundo. ¿Cuál ves que es el progreso del movimiento OGM? ¿Continuará 
esto a través de los jesuitas? ¿Están detrás de escena básicamente poniendo dinero en sus 
ataúdes para mantenerlos en marcha o debido al gran levantamiento tendremos éxito con el cese
de este OMG?
 
COBRA – Este proyecto OGM pertenece a los Illuminati. Este proyecto será eliminado del 
planeta, tal vez incluso antes de que el evento sea una posibilidad. Anti-GMO se ha vuelto cada 
vez más fuerte. Hay muchas victorias últimamente en todo el mundo. Supongo que el mundo se 
está uniendo contra este OMG y Monsanto lo sabe.
 
Alexandra – Algo que estaba viendo algo el otro día, ni siquiera pude manejarlo. Están teniendo
tanta agitación en los países del primer mundo y realmente están golpeando a los países del 
tercer mundo e insistiendo en vender las semillas. El ganado está muriendo a un ritmo sin 
precedentes. Propagación de la contaminación a la gente. La gente está escribiendo para 
preguntar por qué los galácticos no están interviniendo porque es muy malo.
 



COBRA – Es un equilibrio muy delicado. Si las fuerzas galácticas intervinieran en la superficie 
del planeta, la Cábala se volvería loca. Es como tener un perro loco en la puerta. Tienes que 
darle algo de comida para que se calme y puedas entrar y rescatar a la gente.
 
Alexandra – Es difícil porque tienes que pensar como un loco.
 
COBRA – No tienes que pensar como un maníaco, tienes que saber cómo calmar al maníaco 
para rescatar a la gente. Es difícil y toma mucho tiempo, especialmente si la población de la 
superficie no está cooperando.
 
Alexandra – Sí, y no despierta.
 
COBRA – Por supuesto, si las personas están despiertas, cooperarían con la luz.
 
Alexandra – Pasando al mundo financiero. Parece que tiene algunas grandes ventajas. JP 
Morgan llegó a un acuerdo con el departamento de EE. de Justicia por 13 mil millones de 
dólares. Eso es probablemente lo más alto que he visto. Puedes comentar sobre eso. También 
hubo algunos contratiempos importantes con Wells y Chase en cuanto al acceso mínimo de 50K 
al dinero.
 
COBRA – Esas multas no significan mucho para esos bancos. Manejan trillones. Unos pocos 
miles de millones para ellos es un poco doloroso pero no suficiente. No es suficiente. La 
camarilla está tratando de robar el dinero en el banco. Todavía sugiero que las personas saquen
su dinero de sus bancos lo antes posible. Antes de que ocurra el evento, la Cabal puede incautar 
las cuentas o robar el dinero de las cuentas.
 
Alexandra – Has sido muy consistente en eso. Saque su dinero del banco excepto lo que pueda 
perder.
 
COBRA – No dejes dinero ahí. Lo suficiente para mantener sus cuentas. Es uno de los lugares 
menos seguros.
 
Alexandra – Debajo de tu colchón es mejor. (SÍ) Estoy seguro de que leíste sobre Irlanda que 
una organización activista presentó una demanda contra el banco de Irlanda. Es muy bueno. 
¿No sería enorme si pudieran establecer un presidente en todo el mundo? ¿Has leído sobre eso?
¿Qué pensaste? ¿Eso está afectando al mundo final a los Rothschild y cómo están haciendo 
negocios?
 
COBRA -No está afectando directamente sino más bien la conciencia de los seres humanos. Hay
países como Islandia, Hungría, Irlanda, otros países están tratando de liberarse y esto es una 
buena señal.
 
Alexandra – Sí, muy buena señal. Las personas andan juntas y se ponen de pie y luchan por sus 
derechos. ¿Qué opinas sobre el cierre en China debido al smog radical? De donde vino eso? Sé 
que han tenido problemas de smog.
 



COBRA : China tiene, especialmente las ciudades más grandes donde tienen mucha Industria, 
tiene una calidad de aire muy baja. Ha sido un problema en China y Rusia también en las 
últimas décadas. Los estándares son mucho mejores que los de China. Puede ser horrible. Es 
sobre todo contaminación industrial. Igual que Rusia en las áreas más industriales.
 
Alexandra – Así que esta es la llamada de atención de la madre naturaleza.
 
COBRA – Es simplemente que la humanidad pone demasiado énfasis en la madre naturaleza.
 
Alexandra: Tendrán que elegir: ponerse de pie o aceptarlo.
 
COBRA – En realidad, no son ellos los que tomarán una decisión. Cuando el evento suceda, 
todas esas industrias serán reestructuradas. No es necesario utilizar combustibles fósiles. Con 
energía limpia y gratuita no hay necesidad de contaminación del aire.
 
Alexandra – No puedo esperar. Aparentemente, EE. UU. está en pánico debido a que un avión 
con estelas químicas fue derribado sobre India.
 
COBRA – Creo que este artículo tenía 4 años.
 
Alexandra – Estás bromeando. Demasiado. Esperaba que lo hubieran puesto en sus manos para 
ayudar a la luz. ¿Cuál cree que fue el resultado de la marcha de los veteranos estadounidenses 
en Washington DC?
 
COBRA – Diría que finalmente hay un cierto grado de despertar en EE. UU. No tan grande 
como esperaba. Buen comienzo.
 
Alexandra – Camioneros también. Por supuesto, los borraron en Facebook y Twitter. 
Desafortunadamente. Muchos de nosotros les escribimos en blogs, por lo que obtuvieron mucha 
cobertura.
 
COBRA - Eso fue bueno
 
Alexandra: ¿Cuál es tu opinión sobre Snowden? ¿Se va a quedar en Rusia? ¿Va a seguir siendo 
un portavoz de los documentos filtrados?
 
COBRA – Él está despertando a las masas humanas en cuanto a lo que la NSA estuvo haciendo 
durante años, durante décadas. Todo el mundo está empezando a darse cuenta de lo que eso 
significa. La gente necesita procesar esos hechos y luego habrá una siguiente capa de 
revelaciones. Lo más probable es que no venga de él. Hay cierto proyecto de otra persona para 
dar un paso adelante con un nuevo conjunto de documentos que es aún más interesante.
 
Alexandra – Espero con ansias eso. ¿Escuchaste sobre el súper centro de la NSA en utah? NSA. 
Tuvieron más de 10 derretimientos eléctricos por sobrecarga de energía. ¿Es eso un poco de 
ayuda de los amigos de arriba?
 



COBRA : un poco de ayuda de amigos de arriba, de abajo y amigos horizontales.
 
Alexandra – (risas) Me encanta. ¿Qué está pasando entre los activistas por la paz holandeses, 
rusos y verdes? Hubo un montón de ellos encarcelados y arrojados a la cárcel. Al mismo tiempo 
había algún diplomático en Rusia que fue arrestado por Pedafilia. Estaban totalmente 
indignados. Asesinaron a un diplomático holandés.
 
COBRA – Rusia todavía no es un país democrático como lo es cualquier país del planeta. 
Todavía hay algunas cosas que no están bien.
 
Alexandra – ¿Puedes comentarlo?
 
COBRA – Esos activistas son víctimas del sistema.
 
Alexandra – ¿En el lugar equivocado en el momento equivocado? Metiendo la nariz en un lugar 
que era demasiado sensible.
 
COBRA – Todo el que está en ese tipo de activista es – exponiéndose a un cierto riesgo.
 
Alexandra: Rusia fue arrestada por incautar 7600 millones de dólares en ahorros de fondos de 
pensiones privados este mes, otra razón más para sacar su dinero del banco. Cobra: todo este 
asunto con la policía de Washington DC matando a una madre desarmada con su bebé. ¿Era 
solo otro lado que nos seguía y nos distraía?
 
COBRA – Diría que fue una reacción exagerada de las fuerzas policiales que fue provocada por
los Arcontes.
 
Alexandra – En el lado bueno También está sacando a la luz el uso excesivo de medicamentos 
recetados.
 
COBRA : sirve como otra llamada de atención para que las personas tomen conciencia.
 
Alexandra, monedas de bits, cayeron y el FBI cerró el sitio web. ¿Tienes alguna información 
sobre eso?
 
COBRA : fuerzas de la luz trabajando en esto para reactivarlo nuevamente.
 
Alexandra – CooB. antes de fin de año?
 
COBRA – Incluso antes si es posible.
 
Alexandra – Eso espero. Tantas cosas pasando. ¿Qué tal si este comandante de la tarifa de 
guerra cibernética de Irán fue asesinado? Netanyahu, líder de Israel, ha despreciado los 
esfuerzos diplomáticos de Irán para evitar la guerra. Están tratando de crear apoyo para el 
ataque. Estuvo implicado en el asesinato de 5 científicos nucleares iraníes y especialistas en 



armas. ¿Eso tiene que ver con las armas de destrucción masiva? ¿Tiene que ver con Chemtrails 
y las cosas desagradables que se rocían en el cielo? O es algo diferente.
 
COBRA – Israel Cabal estaba tratando de eliminar a los científicos que estaban trabajando en 
proyectos avanzados. No querían que ciertos países tuvieran acceso a la tecnología nuclear y 
otras tecnologías. Esto ha estado sucediendo durante años en realidad noticias viejas.
 
Alexandra – También has oído hablar de los Guardianes del Juramento. Han organizado a más 
de 30.000 miembros. Míralos. Tienen una buena agenda. Se basan en el nivel local Brindar 
seguridad y apoyo a la comunidad en tiempos de caos. Échales un vistazo. Tienen membresías y 
están abiertos a todos. Cobra hablamos de las dimensiones. Una de las preguntas que 
surgieron: La matriz existe en esta dimensión. También sé que existe en la 5ª dimensión. 
NOSOTROS no podemos alcanzar la plena conciencia hasta que lleguemos a la 6ª dimensión. 
Por favor comenta.
 
COBRA : esas descripciones y nombres de las dimensiones son solo nombres, solo significan 
cosas diferentes para las personas. Hasta que no haya suficiente consenso sobre lo que eso 
significa, no puedo comentar al respecto.
 
Alejandra – Correcto. Es un poco complicado para nosotros envolver nuestros cerebros.
 
COBRA – La gente tiene suficiente consenso. El lenguaje es algo complicado. Esta oración 
podría significar algo diferente para otras personas.
 
Alexandra – Volviendo a lo original – “el evento”. “No habrá ni un alma viviente, ni un animal, 
ni un insecto, ni una criatura, ni una planta. Cualquier cosa que esté viva que no se verá 
afectada por ella. No dormirán a través de él. No seguirán viendo la Televisión. Nos afectará a 
todos”. ¿Cómo percibes Cobra el día del evento? ¿Cómo ves que se desarrolla?
 
COBRA – Definitivamente habrá un aspecto espiritual. La gente percibirá eso en su propia 
frecuencia vibratoria. El aspecto físico será innegable. Habrá anuncios en los medios de 
comunicación. El sistema financiero será cerrado. Esto será algo grande para los seres 
humanos. Habrá filtraciones de información a través de los medios de comunicación a partir del
día 1 para educar a las masas. Esto es muy importante. Habrá filtraciones de información. A 
partir del primer día. La gente comenzará a despertar drásticamente.
 
Alexandra – Se siente tan cerca. Ha habido muchas buenas victorias por la luz. (Sí). La 
fundación Keish. ¿Sientes que están haciendo algún progreso? Alguien de España escribió que 
Keish está trabajando en tecnología de plasma. ¿Qué piensas sobre eso? Eso nos permite viajar 
por el espacio y tener electricidad y transporte ilimitados. También le dieron esta tecnología a 
Irán y otros países. ¿Qué piensas sobre eso? Los Agarthianos lanzaron esta tecnología a la 
superficie hace bastante tiempo.
 
COBRA : he visto muchas tecnologías diferentes que se han desarrollado, pero ninguna de esas 
tecnologías ha llegado todavía a un punto de distribución masiva. Eso es siempre lo importante. 
Hay muchos grupos trabajando en esto. Estamos cerca del avance.



 
Alexandra – ¿Te sientes científicos y emprendedores, gente que está haciendo progresos? 
¿Están en un lugar más seguro para patentarlos, para sacarlos y no tener la reacción negativa 
de los MIB?
 
COBRA – No es bueno patentar la tecnología. El mejor lugar es abrirlo, hacer que se vuelva 
viral. Y luego producirlo en masa. Si pasa por alto el proceso de patente. Si lo haces viral, la 
Cábala no puede controlarlo. El Cabal controla el proceso de patentes. Comenzará a 
revolucionarse. Cuando está disponible y todos pueden copiarlo. A la antigua usanza esto no 
sucedería. Hay un aspecto humano de la codicia y la incapacidad de cooperar.
 
Alejandra – Gracias por eso. Estamos llegando al final de las horas. Quiero agradecerles por 
todo su arduo trabajo y diligencia. Quiero agradecerles a todos por su apoyo a 
Galacticconnection.com. Continúe apoyando a Cobra ya mí. Trabajamos muchas, muchas 
horas. Estoy muy tranquilo hoy. Acabo de salir de una increíble reunión de tecnología. Te diré 
después. Nos sentimos bien. Estamos poniendo nuestro granito de arena para ayudar al planeta.
Les pido a todos ustedes que hagan lo mismo. Si nos unimos y no nos damos por vencidos, 
vamos camino a la victoria. ¿Tienes algún comentario de última hora para compartir con todos?
 
COBRA – Nos estamos acercando a la activación del portal “YO SOY” el 23 de noviembre. Les 
pediría a tantos como sea posible que participen en su propia ubicación o, mejor aún, que se 
unan a nosotros en Florencia, Italia.
 
COBRA – Cuándo es esto, 23 de noviembre. Evento de un día.
 
Alexandra – Todos – gracias por visitar nuestro programa de radio. El próximo mes será 
emocionante. Hablaremos de las implicaciones astrológicas. Les deseo lo mejor a todos. Por 
favor considere donaciones para nuestro servicio. Gracias cobra.
 
COBRA – Gracias a todos por escuchar y esperamos que los cambios sucedan pronto. (ADIÓS)















Elizabeth: Me gustaría comenzar nuestra conversación con una gran descripción general de la 
situación de Fukushima, en gran parte porque muchas personas aquí en la costa oeste han 
expresado mucha ansiedad al respecto. Hubo algo en nuestro periódico de hoy de uno de los 
columnistas acerca de no comer mariscos. Si pudiera darnos una perspectiva un poco diferente 
sobre esa situación, cómo sucedió y qué está pasando ahora y cuál es el pronóstico, sería una 
forma muy útil de presentar de dónde viene.

COBRA: Esta situación de Fukushima es una creación de los jesuitas. [ Cobra significa una 
pequeña facción de la Cábala dentro de los jesuitas que representa alrededor del 10% de la 
comunidad jesuita. ] La razón por la que desencadenaron este evento de bandera falsa fue que 
querían ejercer presión sobre Japón para obtener más fondos para sus operaciones. Es interesante
saber que este evento ocurrió el 11 de marzo de 2011, un día antes de que Urano entrara en un 
nuevo ciclo de 84 años. Entonces el momento de esto fue elegido de acuerdo a las constelaciones
astrológicas. El segundo propósito de este evento fue poner más miedo en la población humana 
en general porque la frecuencia vibratoria del miedo es la frecuencia que permite a los 
controladores mantener el control sobre la población humana. Diría que la mayoría de las 
historias sobre la radiación son exageraciones. He visto informes de mediciones reales de 



exposición a la radiación en California y no están por encima de lo normal. Todo está como antes
del evento de Fukushima. Así que este es un breve resumen de la situación.

E : Cuando dices que este evento se creó como represalia o chantaje, es difícil asimilar que este 
tipo de cosas están sucediendo y no vemos ninguna noticia al respecto o investigación o signos 
de que esté sucediendo. ¿Hay alguna manera de que podamos volvernos más conscientes de los 
hechos reales de cómo se desarrollan estas cosas?

C: La mayoría de esas presiones están ocurriendo tras bambalinas y, por supuesto, no serán 
reportadas en los principales medios de comunicación. Hay algunos informes en los medios 
alternativos al respecto, pero no mucho.

mi _ Además, has dicho que después de lo que vamos a hablar como el Evento, habrá ayuda, 
ayuda extraterrestre, en la limpieza de la radiación que allí existe. Me pregunto si desea hablar un
poco sobre eso e incluso describir cómo sería tener este tipo de participación.

C : Después del Evento, y especialmente después del primer contacto, las razas extraterrestres 
positivas usarán su tecnología no solo para eliminar el exceso de radiación de Fukushima, sino 
para restablecer el equilibrio ecológico en todo el planeta. Una de las principales prioridades será
eliminar la radiación y varias sustancias venenosas de muchas plantas de energía nuclear en otros
lugares del planeta, no solo Fukushima sino también Chernobyl y otros lugares. Luego 
continuarán con la restauración del ecosistema del planeta y será una operación bastante rápida 
en los estándares humanos. Después del Primer Contacto, en unos pocos meses, la situación en el
planeta será mucho, mucho mejor.

Cuentan con tecnología avanzada. Por supuesto, tienen un control total sobre la materia, por lo 
que pueden desintegrar todas las sustancias nocivas en cuestión de segundos. No es un problema 
para ellos. Es solo una cuestión de que la humanidad tenga la conciencia y la comprensión 
correctas para aceptar y recibir esa tecnología. Es por eso que el Evento debe ocurrir primero, la 
eliminación de la Cábala debe ocurrir primero, para que las Fuerzas de la Luz puedan usar los 
medios de comunicación para educar a la población humana, de modo que cuando sucedan estas 
cosas, la población humana tendrá un entendimiento y también una participación activa en ese 
proceso de purificación. 

E: Entonces, el Evento, del que podemos comenzar a hablar ahora, realmente es la limpieza de la
resistencia que está dentro de nosotros, a través de estos implantes y a través de esta 
programación, para incluso imaginar esta escala de operación y estar emocionalmente listos para 
considerar que esto es una evolución de nuestra propia conciencia en lugar de una influencia 
externa y abrumadora. ¿Es esa una buena forma de hablar de ello?

C : Sí. Uno de los factores principales en el Evento será la educación de las masas, porque la 
realidad en este planeta va mucho más allá de lo que actualmente se presenta en los medios de 
comunicación, por lo que los seres humanos necesitarán algo de tiempo para integrar este gran 
cambio. de perspectiva Esto sucederá especialmente porque se hará en un ambiente positivo y en 
un ambiente positivo los seres humanos tienen una curva de aprendizaje muy rápida. No será tan 
difícil para la mayoría de las personas aceptar la realidad de esos cambios. Será mucho más 



difícil para la gente comprender la naturaleza de las fuerzas controladoras que controlaban a la 
humanidad y sus acciones en el pasado. Esta será la parte más dramática del proceso de 
aprendizaje y será muy emocional.

E: OK, ciertamente puedo imaginar eso. Me pregunto qué preparación podemos hacer antes del 
evento. Lo estamos anticipando, estamos aprendiendo al respecto... ¿Cómo podemos comenzar a 
ayudar a integrar esta información y compartirla de manera que no alerte el escepticismo de 
todos, etc.? Eres perfectamente consciente del clima de receptividad que existe a algunas de estas
informaciones aquí. ¿Cuál es una buena manera de ver la construcción de una base en la que 
pueda suceder?

C: OK Lo mejor sería empezar con el sistema financiero, porque casi todo el mundo en este 
planeta es consciente de que algo anda mal con el sistema financiero actual. Hay un grupo de los 
que yo llamaría banqueros centrales que controlan la situación financiera del planeta. Y creo que 
la mayoría de la gente estará dispuesta a aceptarlo como un hecho. Podemos empezar desde allí. 
Desde ahí podemos educar a la gente sobre la naturaleza de ese control y que se extiende más 
allá del sistema financiero, porque el mismo grupo que controla las finanzas controla los medios 
de comunicación y controla toda la información de la humanidad. Podemos ir desde allí. 
Entonces podemos comenzar a educar a la gente que también hay buenas fuerzas en el planeta 
que están trabajando para contrarrestar el plan de esos controladores, en realidad para liberar a la 
humanidad, y el Evento es en realidad la culminación de sus planes. Y por supuesto es bastante 
natural entender que sus planes eran secretos en el pasado porque es una guerra entre la luz y la 
oscuridad. Y ahora nos estamos acercando a la liberación real en sí misma, nos estamos 
acercando a la victoria final, más y más de esto se está haciendo público. Y habrá pruebas 
cuando sea el momento adecuado.

mi _ Incluso ahora, ¿estamos comenzando a ver algunos adelantos de esto en algunas de las 
cosas que están sucediendo políticamente? ¿Hay algunas señales que pueda señalar que ya están 
en nuestras noticias?

C: La mayoría de los altos funcionarios gubernamentales del planeta son conscientes de que algo
está pasando. La mayoría de esas personas conocen la llamada Alianza Oriental. No son solo los 
países BRICS. En realidad, es una alianza que tiene como objetivo remodelar el futuro del 
planeta, reestructurar el sistema financiero y deshacerse de la Cábala, de las fuerzas 
controladoras. Puedes ver las acciones políticas en muchos países de este planeta "estio mons" : 
habla mucho. Puedes ver que la gente está empezando a responder a esta nueva realidad. Los 
países se están adaptando a esta nueva realidad alineándose contra el Cabal, alineándose contra 
el sistema bancario controlador, creando alternativas en todo el planeta. Por ejemplo, Brasil 
anunció la formación de la nueva Internet independiente... correos electrónicos encriptados para 
todos los ciudadanos brasileños. Esto es algo que está sucediendo ahora mismo. Muchas cosas 
como esta están sucediendo en todo el mundo en este momento. Esto se debe a que está 
surgiendo la conciencia de los ciudadanos y también la gente es consciente de que algo va a 
pasar y se están preparando para ello.

E: ¿Y cómo ve que se desarrolla esto en el sistema político estadounidense? ¿Ve usted algunas 
señales de que Obama y algunos de los otros trabajadores de la luz en el poder se sienten más 



seguros de que pueden proceder, que algunas de las restricciones que los han atormentado se 
están eliminando?

C : La facción más peligrosa de la Cábala se encuentra en los Estados Unidos. La tensión entre 
las fuerzas de la luz, que están presentes dentro de la estructura del gobierno en todas partes, y 
las fuerzas oscuras, que también están presentes en la estructura del gobierno de los Estados 
Unidos en todas partes, hay una tensión interna muy fuerte en este momento que se puede sentir. 
Pero nada sale a la superficie porque esas escenas están sucediendo detrás de escena. En otras 
partes del mundo se pueden ver muchos cambios. Pero Estados Unidos será el último país del 
planeta donde ocurrirán esos cambios, y cuando sucedan en Estados Unidos será el momento del 
avance. Porque es el punto de inflexión. Estados Unidos es el punto clave detonante para que 
suceda el Evento. Cuando ves cambios en el sistema político de los Estados Unidos, entonces 
sabes que es el momento.

E. ¿Hay alguna razón por la que Estados Unidos haya asumido este papel de punto de inflexión? 
¿Es porque la Cábala se ha atrincherado más aquí?

C: Sí, te lo explicaré. Es un proceso histórico. Muchas almas que están encarnando en este 
tiempo han elegido encarnar en los Estados Unidos. Muchas de las almas más brillantes han 
encarnado en los Estados Unidos en el lapso de los últimos 150 años. En respuesta a su luz, la 
Cábala tuvo que poner su control más fuerte allí para evitar un gran avance. Este ha sido el punto
focal de esta lucha planetaria entre la luz y la oscuridad durante los últimos 100 años por lo 
menos. Cuando ocurra el avance, ocurrirá a través de Estados Unidos.

E. Cuando hablas de la guerra de la luz y la oscuridad, ¿era esta una forma inevitable en la que 
tenía que venir este cambio? ¿Hubo circunstancias en algún lugar del camino que nos llevaron a 
esta versión dramática de cómo haríamos un cambio evolutivo? ¿Tendremos una perspectiva 
sobre esto en algún momento? ¿Por qué tuvo que pasar por este ciclo traumático?

C: Para la mayor parte de la humanidad, está sucediendo mucho más fácil de lo que se esperaba. 
Es debido a toda la acción de los trabajadores de la luz que esta transición no es tan dura como 
podría ser. Hemos evitado una tercera guerra mundial, que era una posibilidad, pero ya no. 
Hemos evitado cataclismos planetarios drásticos también. Nada de esto va a pasar. Sí, hay algo 
de incomodidad, hay algo de lucha, pero si hubiera más conciencia, habría menos de esto. La 
cantidad de lucha está en proporción directa a la falta de conciencia y conciencia.

E: Entonces el control de los medios, algo que observé en mi vida, el deterioro de los medios 
responsables, lo que he notado es que este condicionamiento a través de esta desinformación es 
muy, muy fuerte en el sentido de que no le ha dado a la gente orientación para intentarlo. para 
saber quién dice la verdad. Siento que la forma en que ha presentado alguna información, al unir 
esto con las prácticas de meditación y otras formas de hacer que las personas se conecten más 
con su propia capacidad de elegir entre ideas alternativas de lo que está pasando... ¿Es así como 
nos ve también a nosotros, luchando por ¿Nos encontramos emancipados de tener una autoridad 
externa que siempre nos diga lo que está pasando y obtengamos una conexión más directa con la 
verdad? Para que podamos escuchar la verdad y decir: “Eso es verdad. No sé por qué, pero lo 
sé”. ¿Es ese tipo de objetivo de nuestra propia conciencia?



C: La clave es entrar en busca de orientación. La guía interna es clave. Yo diría que la intuición 
junto con una mente racional altamente calificada que no bloquea la intuición sino que la apoya y
trabaja junto con la intuición. Eso puede llevarlo mucho más lejos que los medios de 
comunicación o cualquier otra fuente de información externa. Como ya dijiste, la mayoría de 
esas fuentes han sido comprometidas.

ES: Sí. Volvamos a tu papel. Me parece que se ha presentado como una voz de información 
clara y, por supuesto, muchas de las cosas que ha revelado en sus entrevistas y demás son 
fascinantes y alucinantes. ¿Podría comenzar hablando sobre cuál es su perspectiva sobre este 
planeta y su lugar en él y cómo incluso ha evolucionado a medida que se desarrollaba? Creo que 
la gente va a estar fascinada contigo y luego con otros que pueden presentar sus historias.

C: En este momento soy el vocero del Movimiento de Resistencia, y no me convertí en eso por 
elección; en realidad fue el resultado de mi situación de vida. Hace muchos años, fui atacado por 
las fuerzas oscuras cuando divulgué cierta información, cierta inteligencia, que obviamente era... 
algunas personas reaccionaron bastante fuerte a eso. Yo no sabía eso en ese momento. Estaba 
protegido por la Resistencia y me dieron algunas instrucciones y esto condujo a una larga 
cooperación. En este punto los estoy representando en la superficie del planeta. Me gusta hacerlo
porque esas personas son mis hermanos y hermanas, son mi única familia. Básicamente, diría 
que mi posición en la superficie del planeta es temporal. No me quedaré aquí para siempre. Solo 
voy a estar aquí para cumplir mi misión, para completar mi misión, y luego mi camino va más 
allá de la superficie de este planeta.

E: Te llamas a ti mismo pleyadiano. No sé qué significa eso en realidad. No sé qué describe 
literalmente esa identidad.

C: Cada alma comienza su camino de vida, su camino de evolución en el centro de la galaxia, en
esta galaxia o en alguna otra galaxia. Luego va de un sistema estelar a otro para ganar 
experiencia. Mi alma, mi propia presencia, mi mayor experiencia fue en el sistema estelar 
pleyadiano, por lo que la mayor parte de mi firma energética es de origen pleyadiano. La única 
diferencia con la mayoría de la gente es que soy consciente de esto.

E : Todos hemos hecho este tipo de viaje también, ¿a través de sistemas estelares?

C: La mayoría de los seres humanos que están presentes en el planeta han sido creados en este 
sistema planetario, pero hay muchos que han venido aquí a este planeta desde otros sistemas 
estelares, la mayoría de ellos para elevar la frecuencia vibratoria en el planeta. También hay 
seres que vinieron aquí de otros sistemas estelares para ayudar a las fuerzas controladoras, así 
que hay una mezcla de varias razas aquí en el planeta.

E: ¿ Era esto también una necesidad para generar el tipo de energía que esta transformación 
necesita y que extraería de toda la galaxia para producir? Estoy sintiendo que es como algo que 
tiene que crear cierto tipo de dinámica para generar la transformación. Entonces, en lugar de ver 
todo el asunto como un drama desafortunado porque hubo mucho sufrimiento, ¿comenzamos a 
ver esto como un drama que tiene que ver con la operación de las fuerzas energéticas en la 
creación?



C : Sí, puedes mirarlo desde cualquier perspectiva que desees. Es el ser humano el que crea la 
perspectiva.

E. Bien. También es muy interesante para mí que se sienta como si estuviéramos escribiendo una
nueva historia sobre quiénes somos. Estamos creando un nuevo mito colectivo, se podría decir, 
una verdad que en realidad se ajusta a muchas de las formas en que nos hemos expresado en las 
artes. Nos ha fascinado esta idea de Star Wars. Nos ha fascinado esta idea de la gran batalla de la
luz y la oscuridad, como si siempre hubiera estado dentro de nosotros y esto saldría como una 
realidad.

C: Este mito es un reflejo de la realidad de la situación. Entiendo que estamos en las etapas 
iniciales de un mito completamente nuevo, un sistema de creencias completamente nuevo, un 
paradigma completamente nuevo que irá más allá. Creo que dentro de 100 años nadie se 
preocupará por las fuerzas oscuras ni volverá a pensar en ello. Será una noción oscura del 
pasado, hace mucho tiempo, cosas así sucedieron, pero estarán mucho más allá de eso. Se abrirá 
una evolución completamente nueva para la humanidad en la que ya nadie se preocupará por el 
pasado problemático de la humanidad. Es el nacimiento de un nuevo renacimiento que está 
ocurriendo ahora. Estamos en una etapa tan temprana de la creación de este nuevo mito que no 
somos capaces de comprender hacia dónde vamos.

ES: Exacto. Estoy totalmente de acuerdo con eso a partir de la información con la que he 
trabajado. Has dicho en algunas de tus entrevistas que este es el último lugar donde esta energía 
oscura se ha anclado en esta galaxia, así que cuando se haya ido, cuando se elimine de aquí, se 
habrá ido. Entonces, esa también es una identidad mítica bastante fuerte, tener el último lugar 
donde existe esta oscuridad, y cuando desaparece, se libera de toda esta galaxia. He escuchado de
personas que canalizan que somos considerados muy heroicos aquí en este planeta debido a lo 
que hemos soportado. ¿Es esa una buena forma de verlo? Esta enorme cosa es mucho más 
grande que nuestro pequeño planeta y su destino, lo que permite que toda la galaxia esté libre de 
esto...

C: ¡Sí, sí! Es cierto. Es cierto. Y no es solo un planeta tan pequeño. No estamos aquí por 
casualidad. Sabíamos que íbamos a ir aquí para esta misión en particular. No se anticipó que 
sería el último planeta en ser liberado. El plan era un poco diferente pero la realidad cambió y 
ahora estamos en el planeta que es el último planeta en ser liberado. Entonces es un lugar muy 
especial y estamos en un período muy especial de nuestro destino. Y sí, somos héroes porque lo 
que hacemos para formar una oposición frente a todo este control es un acto heroico. Para todos 
los que se oponen a esta opresión, él o ella es un héroe en este espacio y tiempo.

E: ¿ Quiere describir algunas de las activaciones y limpieza de estos portales con los que ha 
estado trabajando y cómo podemos participar también en eso? Todo ese escenario de los portales
bloqueados que impidieron que fluyeran buenas energías, como la energía de la Diosa, y ¿cómo 
los limpiamos? Creo que eso es de interés para mucha gente.

C: Es un proceso. Cada portal que activamos nos acerca al objetivo final de limpiar 
completamente el plano etérico. Los Arcontes habían invadido el plano etérico hace 25.000 años 
y estaban cerrando un vórtice tras otro. Este proceso se completó hace unos 1.600 años cuando 



los cultos católicos romanos suprimieron por completo la energía de la Diosa en el planeta. En 
cada uno de esos puntos de vórtice cuando teníamos templos de la diosa antes había una iglesia 
católica. Esta fue la finalización del credo oscuro. Entonces sabes lo que pasó; tuvimos la edad 
oscura, la Edad Media. Luego, hace unos 500 años, el primer Renacimiento trajo el comienzo del
proceso de purificación planetaria. Ahora hemos llegado a un punto en los últimos años cuando 
estamos en las etapas finales de esa purificación. Cada uno de los portales que activamos nos 
acerca a la meta final de la completa liberación del plano etérico. Tan pronto como el plano 
etérico sea liberado, extremadamente rápido el plano físico lo seguirá. Y entonces somos libres.

E : ¿Podría simplemente hablar sobre qué son estos portales? ¿Cuál es su dinámica? ¿Cómo 
sabríamos si estuviéramos viviendo cerca de uno? ¿Qué tipo de energía es esa que podríamos 
descubrir o es muy esotérico siquiera tratar de entender eso?

C : Un portal de dimensión es un doble vórtice de energía que en realidad transmite energía entre
diferentes dimensiones. Entonces la energía puede ser utilizada. Es una energía neutra. Puede 
usarlo para buenos propósitos o alguien podría usarlo para propósitos no tan buenos. Cuando el 
portal es propiedad activada, puede convertirse en un vórtice de apoyo muy fuerte para la luz. De
hecho, puede cambiar la firma energética de esa área. Puede mejorar las condiciones de vida de 
las personas, su bienestar. Esta es la razón por la que vamos de un lugar a otro activando esos 
portales. Si tenemos una meditación en masa en una fecha específica, que puede desencadenar la 
apertura de ese portal, puede tener un efecto global planetario de mejorar la situación planetaria.

E: ¿Quieres describir la activación que se avecina el 23 [ de noviembre ], el contexto de esa 
fecha y el lugar que has elegido para hacer el trabajo?

C: En realidad es el Cambio de las Eras. Es el momento astrológicamente hablando que estamos 
entrando en un nuevo ciclo. El viejo ciclo no terminó el 21 de diciembre del año pasado como 
mucha gente se ha dado cuenta. El punto de inflexión real es ahora en noviembre. No se 
manifestará externamente como algo especial, pero energéticamente hablando será el pico de la 
transición. A partir de ese momento, las fuerzas de la luz tendrán mucho más poder; tendrán 
mucha más iniciativa en este planeta y las fuerzas oscuras estarán en retirada a partir de ese día. 
Estarán a la defensiva a partir de ese día. Hemos elegido Florencia en Italia porque estamos 
cimentando las energías del nuevo Renacimiento, y Florencia fue el punto de anclaje para el 
primer Renacimiento, donde comenzó un proceso de purificación planetaria hace unos 500 años. 
Ahora estamos anclando la misma energía en una octava superior en el mismo lugar que nos 
permitirá traer este nuevo mito del que hablábamos, esta nueva historia colectiva que no incluirá 
la oscuridad.

E : ¡Es una oportunidad muy emocionante para ser consciente de todo esto! ¿Cómo nos ves 
ayudando a todos? Sé que pones en tu sitio web la hora de una meditación sincronizada, etc. ¿Es 
esa la mejor manera de sentirse conectado con esto y hacer que su presencia se sienta en la 
mayor cantidad de personas a las que podamos llegar?

C : Sí. Hay algunas cosas que puedes hacer. El número uno es unirse a nuestro grupo de 
meditación semanal cada domingo, en diferentes zonas horarias, por supuesto, pero cada 
domingo sucede en todo el mundo en el mismo momento. Cuanta más gente se involucre en esto,



más efecto tendrá. Todavía no llegamos a la masa crítica, por eso no tenemos el resultado que 
queremos. Si conseguimos más gente, seremos más poderosos. Entonces, por supuesto, puede 
unirse a nuestros principales portales de activación planetaria. Por ejemplo, tuvimos una 
activación del portal de la paz el 25 de agosto. Tuvimos una gran cantidad de personas 
uniéndose; llegamos a la masa crítica. Solo el video fue visto por un cuarto de millón de 
personas. Puedes ver que los resultados fueron muy, muy directos y muy dramáticos. Hemos 
evitado una invasión militar en Siria como resultado de la activación del Portal de la Paz, por lo 
que fue un gran logro. Si la gente participa en las siguientes activaciones, la primera el 23 de 
noviembre y habrá más, entonces podremos obtener más resultados. Y lo tercero que es muy 
importante en este momento es la creación de grupos de apoyo a eventos. Los grupos de apoyo 
del Evento son grupos que se reúnen físicamente una vez por semana al menos para mantener la 
energía de la preparación del Evento, para mantener la energía de la conciencia del Evento, y 
cuando el Evento suceda, esos grupos servirán como centros de comunicación y darán consejos a
población humana confundida. Hay muchas cosas que puedes hacer.

E. Describa el Evento nuevamente para aquellos que escuchan esto por primera vez...

C : Bien, describiré esto brevemente. El primer aspecto del Evento es el reinicio del sistema 
financiero. El reinicio del sistema financiero pondrá fin a los desequilibrios actuales que son una 
de las principales fuentes de sufrimiento en el planeta. El nuevo sistema financiero será 
transparente y justo para todos. El segundo aspecto de este reinicio es el arresto de los miembros 
de las fuerzas controladoras de la Cábala, de aquellas personas que en realidad esclavizaron a la 
humanidad durante todos esos siglos. El tercer aspecto del Evento es que finalmente la verdad 
comenzará a ser divulgada a través de los medios de comunicación, la verdad sobre la situación 
planetaria, la verdad sobre nuestra historia, la verdad sobre los ovnis, sobre el contacto 
extraterrestre, sobre la energía libre, sobre la verdadera física, sobre todo. se dará a conocer 
finalmente a la población en masa. También estará el aspecto no físico del Evento, que será un 
destello, la ola de energía proveniente del sol central galáctico. Muchas personas que son más 
conscientes espiritualmente podrán sentir ese destello. Eso comenzará un proceso de despertar 
masivo que atravesará a la humanidad después del Evento.

E : Entonces, es bastante seguro decir que ninguno de nosotros será el mismo después del 
Evento.

C : Ninguno de nosotros será el mismo. Estará más allá de nuestras expectativas.

mi _ Es tan notable escuchar este tipo de información. Me pregunto, ¿te sientes apoyado en 
general por otras personas de tipo psíquico y otras personas involucradas en todo este apoyo a 
todo este escenario? He mirado mucho alrededor para ver cómo la gente está hablando de las 
cosas y me pregunto si es algo que sientes que está siendo apoyado de manera efectiva o si 
sientes que es este grupo el que has identificado como el que lo emite. Me estoy tambaleando un 
poco aquí, pero me pregunto cómo te parece todo esto.

C : Bueno, verás, creo mi propia realidad y simplemente me conecto con personas que están 
entendiendo esto. La mayoría de las personas con las que estoy conectado tienen una perspectiva 
similar sobre esto. No tengo mucho contacto con la población en general que podría no saberlo. 



Por supuesto, hay muchas personas que son escépticas sobre esto y esas personas que son 
escépticas estarán más convencidas, naturalmente, cuando las cosas comiencen a suceder, 
cuando haya evidencia física. Por supuesto, la mayoría de la gente creerá en sus propios ojos. Le 
diría a la mayoría de la gente: esperen y vean qué sucede. Solo estoy dando información por 
adelantado para que la gente esté preparada; No estoy tratando de convencer a nadie. Sólo estoy 
presentando información porque la he recibido.

ES: Eso es cierto. Esa es la esencia de cómo viene. Los mensajeros vienen y aquí está el 
mensaje. Es otra ronda de información que nos transforma para aprender mucho más sobre 
quiénes somos realmente y cómo nuestras raíces se adentran en otras dimensiones y cuál es 
nuestro futuro potencial. Me parece interesante estar entre personas que son conscientes de esto y
no poder mirar el mundo que se expresa a mi alrededor, y las ideas de la gente sobre lo que van a
hacer el próximo verano y cómo van a hacer esto y aquello. Ya no puedes ir allí cuando sabes 
que este cambio increíble es inminente. Es una vida surrealista interesante de llevar. Me imagino 
que también estás escuchando eso de otras personas.

C: Sí, sí.

ES: ¿ Tienes algún consejo? ¿Por vivir en este tipo de tiempo? O solo…

C: Solo permanece en el ahora. Estar en este momento. Por supuesto que puedes hacer planes. 
Siempre es así en la vida que puedes hacer planes y, por supuesto, las cosas sucederán de formas 
completamente inesperadas.

E: Y ese es el consejo que todos hemos escuchado que se aplica a los desafíos de nuestra vida. 
Mucho de lo que pensamos que son problemas son cosas que pensamos en nuestra cabeza y que 
aún no han sucedido, así que ahora estamos en este otro lado donde estamos viendo algo que es 
realmente positivo que está por venir y aún no ha terminado. manifestado No quiero ser una de 
esas personas que habla sobre el momento oportuno de esto, porque entiendo [ el dilema ]. Siento
como mujer que es interesante hablar del tiempo como algo que hay que cumplir, porque si 
estamos embarazadas sabemos que vamos a tener un bebe pero no sabemos cuando, pero 
sabemos que vamos a tener un bebe . Así que siento que este Evento está en este lenguaje de que 
definitivamente va a suceder y el momento no es realmente nuestro para saberlo, pero la certeza 
de ello está dentro de nosotros. Es una sensación de que cuando todo converja para estar en 
perfecta coordinación, entonces la cosa sucederá y será absolutamente el momento adecuado.

C: Exacto, exacto.

E: Estamos condicionados a pensar que el tiempo lineal es algo así como el horario del tren en el
que seguimos mirando nuestros relojes y diciendo, ¿cuándo va a suceder? Pero no está en ese 
marco.

C: Hay un cierto momento en que sucederá, pero incluso si lo supiera, no lo diría, simplemente 
porque no le daría esta información a la Cábala y, por supuesto, ellos están escuchando esto. No 
necesitan saber.



E: ¡ No necesitan saberlo! Bueno, ¿quiere decir que ellos saben todo esto de lo que estamos 
hablando, que sus portales están siendo despejados, que existen estas fechas? No les da ningún 
beneficio conocer estos detalles en esta etapa, ¿verdad?

C: Verás, tengo una situación muy delicada. Puedo liberar información que dé más ventaja a las 
fuerzas de la luz que a las fuerzas oscuras. Así que hay cosas que no puedo decir. Es un 
equilibrio muy delicado. Todavía no estamos liberados todavía. Después de eso, no hay 
problema. Puedo decir todo lo que sé, pero todavía no.

E : ¿Quiere describir un poco más sobre la forma en que la Resistencia? Usa esta frase avance de
compresión, de ahí proviene su nombre Cobra, y ha hablado sobre cómo la compresión es de los 
extraterrestres por un lado y el otro. Resistencia en el otro. ¿Quieres describir eso? Entonces 
podemos imaginarnos la Tierra de formas que no solemos hacer con las ciudades subterráneas...

C: Este planeta está en un sándwich. Hay fuerzas de luz sobre la superficie del planeta en el 
cielo, los extraterrestres positivos, que envían luz hacia la superficie del planeta desde arriba. 
Entonces hay un movimiento de resistencia clandestino. Todas estas fuerzas mantienen la luz 
debajo de la superficie y envían la luz hacia la superficie. Así que la superficie del planeta está 
en esta compresión. Toda la oscuridad que estaba comprimida en la superficie necesita salir, 
porque la luz la presiona constantemente para que salga, para que sea procesada, sanada y 
eliminada. Cuando la luz de abajo se encuentra con la luz de arriba en la superficie, ese es el 
momento del avance de la compresión y ese es el momento del Evento. Cuando esto suceda, será
enorme, energética y físicamente, y todos podrán verlo.

E: Después del Evento, ¿qué papel juegan estas fuerzas? La cultura underground y la 
resistencia… ¿serán más visibles para nosotros? ¿Se van a disolver estos límites y tendremos 
alguna conciencia de que esto existe?

C : Poco a poco, sí. No se expondrán directamente. Primero, simplemente entrarán allí a través 
de los medios de comunicación, pero después de algún tiempo, cuando la humanidad comience 
su proceso de despertar, habrá contacto directo.

E : Entonces, el futuro de la humanidad, deduzco, de todo lo que estoy aprendiendo, es tener un 
sentido completamente diferente de lo que es real físicamente y viajar sin aviones y visitar otros 
sistemas estelares, todo eso...

C : Sí. Sí.

E: …todo lo que fantaseamos en nuestros medios. Creo que es tan interesante que algo en 
nosotros que fue capturado en la película Star Wars siempre quiso esta capacidad de explorar e ir
más allá. Supongo que es bastante cierto llamar a esto la prisión en la que hemos estado 
encerrados. realmente está pasando afuera.

C: Estuvimos en la prisión durante los últimos 25.000 años y ahora que las puertas se abrirán, 
podremos ver lo que hay afuera.



E : No sé cómo hacer algunas de estas preguntas porque son muy inusuales... pero ¿podría haber 
sido todo diferente hace 25.000 años?

C: Podría. Podria. Las cosas podrían ser diferentes. Hay muchos momentos en la historia de la 
humanidad, muchos puntos clave, en los que esto podría ir en una dirección o en la otra.

E: ¿ Fue solo en estos diversos momentos presentes que ocurrió un pequeño vuelco y se deslizó 
en una dirección?

C: Exacto.

E: ¿ Tenemos algo que aprender de esto, mirando hacia atrás? ¿Aprendemos a ser un tipo 
diferente de humano ahora?

C: Sí. Ves en esos momentos críticos, esos momentos de inflexión, siempre hubo personas que 
eran personas clave y esas personas clave tomaron decisiones, a veces buenas decisiones ya 
veces no tan buenas decisiones. En 1995 había una gran posibilidad de un gran avance, pero las 
personas clave tomaron las decisiones equivocadas y es por eso que estamos aquí casi 20 años 
después y el Evento aún no sucedió. Podría haber sucedido en 1995. También podría haber 
sucedido el año pasado, en abril o mayo de 2012, si ciertas personas clave hubieran tomado las 
decisiones correctas pero no las tomaron . Siempre hay ciertos momentos, ciertas ventanas de 
oportunidad, y en esos momentos cruciales es muy importante cómo se comportan las personas 
clave. ¿Qué decisiones toman? ¿Qué elecciones hacen? ¿Qué acciones toman? Eso es muy 
importante.

E: ¿ Sería gente que tenía poder político?

C: No necesariamente. Verán, la verdadera situación planetaria no la deciden los presidentes; lo 
deciden personas detrás de escena.

E: El Cabal y su guión para controlar el planeta... para mí, es ridículo que alguna vez pensaron 
que podrían tener éxito, solo porque manejar algo en la escala que querían... ¿Dónde habrían 
encontrado el poder para apoyar eso? ¿Era una agenda tan egoísta, sin energía espiritual detrás, 
sin nada bueno? ¿Cómo pudo la Cábala realmente haber creído en su poder o simplemente se 
equivocaron psicóticamente?

C: Verá, su plan fue creado, la última fase de su plan fue creada, hace más de 200 años. En ese 
momento tenían el apoyo de muchas razas extraterrestres negativas en toda la galaxia, y de ahí 
provino su confianza. Pero ahora, cuando esas razas se han ido, todavía están operando pero 
saben que están en sus últimos planes. Ya no pueden contar con ningún apoyo más allá de este 
planeta, y lo saben. Las personas más importantes de la Cábala lo saben y están en pánico debido
a esto. Porque saben que el juego ha terminado.

E : Has descrito que hay una variedad de formas en que responden, que saben que pueden 
rendirse, pueden pedir perdón, etc., etc. ¿Estamos viendo la separación del núcleo duro de 
aquellos que no están tan profunda y oscuramente inspirados?



C: Sí, hay muchas respuestas diversas, y sí, algunas de ellas ya se han rendido y muchas de ellas 
se rendirán en el futuro. Y también las diversas facciones tienen diferentes tácticas sobre cómo 
hacer frente a esta situación. Los jesuitas intentan manipular la situación a su manera; la facción 
Rockefeller-Illuminati se está volviendo un poco loca con todo este belicismo en Siria que 
ocurrió este año, y los Rothschild simplemente guardan silencio porque no quieren estar 
demasiado expuestos en el centro de atención en este momento.

E: Deben ser conscientes de que el reinicio financiero les quitará por completo todo su poder.

C : Sí, ellos son conscientes de eso.

E : ¿Crees que se lo creen?

C : Yo diría que le tienen miedo. No lo creen completamente porque no ha sucedido en su propia
experiencia. Tienen generaciones de experiencia de que están en la cima de la cadena alimenticia
con respecto al dinero, casi en la cima de la cadena alimenticia, pero temen que algo cambie 
porque reúnen más y más evidencia de que las cosas van a cambiar.

E: Cuando habla de los arrestos públicos de estas figuras, ¿va a incluir a algunos de estos perros 
principales?

C: Todos ellos.

E: ¿ Eso va a suceder rápidamente, todo a la vez? ¿Seremos testigos de esto durante días?

C: Será una operación global en todo el planeta que tomará tal vez entre uno o tres días.

ES: Guau.

C : …para las personas clave.

E : Guau. ¡Eso va a hacer una televisión interesante!

C: Ah, sí. Oh sí.

E: Para las personas que están acostumbradas a las películas de acción, van a ver algo de acción. 
¿Van a ser llevados a cierto tipo de prisiones? ¿Dónde irán?

C : Serán llevados a prisiones y tendrán derecho a un juicio justo porque las cosas verdaderas 
tienen que salir a la luz de forma equilibrada, para que no haya caza de brujas. Los seres 
humanos decidirán su destino. La humanidad decidirá su destino.

E: Entonces, ¿es también por eso que esta preparación tomó tanto tiempo, tantos años, para que 
funcionara perfectamente cuando llegara el momento?



C: No tenemos una segunda oportunidad. Cuando se dispara el Evento, tiene que hacerse 
perfectamente. Tiene que hacerse con una precisión casi perfecta para asegurar la menor cantidad
de violencia y pérdida de vidas humanas, para que la electricidad básica, la distribución de 
alimentos

cadenas, todo esto debe permanecer intacto. No es una operación fácil.

E : Aquí en Estados Unidos, ¿lo veremos pasar a los estadounidenses que están involucrados o 
va a dar la vuelta al mundo?

C: En todas partes.

E : Guau. Eso va a ser asombroso, me parece a mí. ¿Algunas de estas figuras serán personas de 
las que hemos oído hablar? ¿Personas de alto perfil?

C: Algunas de esas personas están en la política, pero las personas más importantes están en su 
mayoría en familias de la Nobleza Negra y los jesuitas y no son figuras públicas tanto. Habrá 
algunos nombres muy conocidos y algunos nombres completamente desconocidos.

E : A lo largo de los años se han lanzado muchos nombres sobre quién es parte de esto y quiénes 
son los malos, pero mi sensación ha sido que muchas de las figuras más públicas, de mayor perfil
político, no atacan . me dice que tiene el tipo de poder que han tenido los líderes de la Cábala. 
Que en realidad son más testaferros…

c : exactamente

E : No han tenido la libertad de resistirlos o conocen las consecuencias de resistirlos…

C : Exacto.

E : …pero una vez que se liberen de eso, veremos su verdadero carácter.

C : Sí. Muchas verdades saldrán a la luz. Las personas finalmente comenzarán a hablar 
libremente sobre en qué estaban involucradas, y hay muchas personas que estaban en la Cábala 
no porque quisieran sino porque se vieron obligados a hacerlo, y finalmente serán libres de 
hablar sobre su experiencia y ser sanados. .

E: Es fenomenal imaginar que esto suceda tan rápido, pero por otro lado es alentador que algo 
tan grande como esto pueda suceder para cambiar por completo la mala dirección en la que 
hemos estado involucrados. Sé que todos los que se preocupan por el medio ambiente y la salud 
de nuestros alimentos y nuestros océanos, todo lo que tiene que ver con apoyarnos, todos nos 
hemos sorprendido mucho al ver que todo va en la dirección equivocada. La forma en que 
obtendremos ayuda para cambiar esto, de las fuentes extraterrestres... ¿vamos a participar y 
aprender de estos seres o vamos a estar simplemente viendo cómo sucede algo como si alguien 
agitara una varita mágica?



C: No, será una participación activa. Hay muchas tecnologías que se desarrollaron en la 
superficie del planeta que fueron suprimidas, y estas serán las primeras que se liberen. Y luego 
los científicos e ingenieros aprenderán de esos extraterrestres cómo ir más allá de esas 
tecnologías basadas en la Tierra. Será una sociedad; será la cooperación. La humanidad necesita 
aprender a hacer esto por sí misma, por supuesto con instrucción y una guía amorosa de los 
extraterrestres positivos, pero la humanidad tendrá un papel muy activo en su propio futuro. La 
humanidad tomará las decisiones básicas, no los extraterrestres.

E: Eso es algo alentador para los jóvenes, que entrarían directamente en esto como lo que harían 
con sus vidas para ser parte de esto.

C: Nacieron para esto. Este es su destino.

E : Y todo el sistema educativo se volteará y se hará relevante, ¿verdad? No se tratará solo de 
capacitar a las personas para que estén en las estructuras corporativas. ¿Crees que la visión a 
largo plazo de la humanidad es salir completamente de un sistema monetario monetario y 
simplemente reconocer cómo pueden compartir y no tenerlo todo organizado por alguna versión 
de dinero? Mucha gente espera que sea el final de todo esto.

C: Sí. Es muy fácil porque con la nueva tecnología disponible será muy fácil producir cualquier 
cosa que las personas necesiten para sus vidas. Esta es la razón básica por la que el dinero será 
gratuito, porque la gente ya no lo necesitará. Tendrán un replicador en casa y podrán crear de la 
sustancia etérica todo lo que necesiten, su alimento, todo lo que necesiten para su existencia 
física. La perspectiva de las personas irá más allá del plano físico porque cuando esto se atienda, 
las personas comenzarán a preguntarse, es más, ¿cuál es el verdadero significado de la vida? 
¿Cómo puedo evolucionar? ¿Qué puedo hacer?

E: Esto también se aplica a las artes curativas, que cambiaremos a una forma completamente 
diferente de entender lo que significa curar enfermedades o heridas.

C: Será cuestión de volver a alcanzar el equilibrio interior del ser humano, porque cuando un ser 
humano está en un estado de equilibrio, no hay enfermedad posible.

E: Entonces, la primera fase es un restablecimiento completo y un reequilibrio del ser humano 
esencial, que se cura a sí mismo, evoluciona y se expresa a sí mismo.

C: Por supuesto que la tecnología apoyará ese proceso de curación, pero el punto focal será el 
equilibrio interior.

ES: Guau. Esa es probablemente una buena manera de terminar esto esta vez. Ha sido muy 
fascinante tener este tipo de conversación contigo y agradezco que estés disponible. Si hay algo 
más que quieras agregar, estaría bien.

C: Solo diría, no pierdas la esperanza. Estamos en un momento muy emocionante, aunque es 
bastante desafiante para muchas personas. Hemos nacido para este tiempo, para hacer esta 
victoria final.



ES: Eso es cierto. Yo también me siento así. Muchas gracias.

C: De nada.

Buenas tardes a todos. Hoy es 3 de diciembre de 2013, y está escuchando a Alexandra Meadors 
de GalacticConnection.com , y hoy tengo conmigo a Cobra, quien es nuestro invitado regular 
cada mes para revisar todas las cosas que suceden en todo el mundo, en el mes de noviembre. 
Entonces, Cobra, gracias por venir a mi programa hoy, te lo agradezco, ¿cómo te va?
 
Estoy bien, gracias.
 
Bien. Ahora están sucediendo tantas cosas, realmente quería comenzar con, acabas de publicar 
una publicación de blog, sobre la nueva ventana de oportunidad, y el... momento de volver a 
nuestra inocencia, ¿querías? para elaborar un poco sobre eso? ¿Y el... y el... período de tiempo 
en el que estamos?
 
Sí.
 
Creo que sería genial.
 
En realidad, no es la nueva ventana de oportunidad, es la finalización de la ventana de 
oportunidad que tenemos desde octubre, se cerrará el 25 de diciembre, y justo al final de esta 
ventana de oportunidad tenemos un portal muy interesante que se abrirá en diciembre. 21. Y el 
nombre de ese portal es Return To Innocence. Entonces, el propósito de esta activación sería 
que profundicemos en nuestra verdadera naturaleza. Que está más allá de toda la programación
de la cábala, en nuestra verdadera inocencia. Y, si conseguimos una masa crítica de personas 
haciendo eso, en realidad comenzaremos... a desintegrar toda la estructura de la matriz en su 
núcleo. Entonces, esta es una activación muy importante, y tendremos nuestro vórtice principal 
en Glastonbury, Inglaterra, es un lugar muy especial y el lugar perfecto para anclar energías de 
vibraciones tan altas. Y me gustaría invitar a todos a participar, ya sea en persona, en 
Glastonbury o en cualquier otro lugar, les gustaría reunirse y difundir la noticia tanto como sea 
posible, para que esto sea viral.
 
Bueno, eso suena realmente emocionante, entonces, ¿sientes que esta ventana de oportunidad es 
particularmente potente en comparación con las otras que hemos tenido, ya sabes, a lo largo del
año?
 
En realidad, esta es la única ventana de oportunidad que tenemos, en este año.
 
ah
 
Así que en realidad es la primera oportunidad real de hacer un gran avance este año.
 
Y lo hice, leí que el próximo es alrededor del tiempo de Pascua, ¿estás de acuerdo con eso?
 



El próximo es en primavera, el año que viene, sí.
 
Bueno. Excelente. Bueno, quería comenzar preguntándole acerca de, tal vez, ha habido tres o 
cuatro videos de ovnis que han estado circulando por Internet, y muestran estos objetos no 
identificados acercándose mucho para que realmente, literalmente. mira la parte más vulnerable
del, conoces el nave real, y sé que te envié uno de ellos, me preguntaba qué pensabas sobre eso, 
porque ellos, casi parecen... gubernamentales. ¿Qué, qué piensas?
 
Está mal, es un dispositivo de levitación operado a distancia.
 
Interesante. Bueno. Porque había otro en Alemania, creo, y algunos de ellos han sido 
gigantescos, ¿los has visto?
 
Sí.
 
Bueno.
 
Necesitaría ver esos videos para darles una explicación sobre ellos. No los he visto todavía, así 
que... No puedo comentar sobre eso.
 
Entonces, ¿sientes que, una de las cosas que están haciendo es que están usando esto para 
enmascarar lo que están haciendo con la tecnología de drones?
 
Verá, hay muchos, diría videos de ovnis falsos, y muy rara vez se puede ver un video de buena 
calidad o una imagen de un ovni real, porque si la gente se conectara con ellos, obtendrían una 
conexión real con nuestro , nuestros hermanos y hermanas estrellas y ahí es donde siguen (?)
 
Entonces, por lo tanto, los jesuitas publican muchos videos falsos a través de las plantas de la 
CIA en todo el planeta, y circulan bastante, y lo mismo ocurre con la mayoría de la 
desinformación que leemos, escuchamos o vemos en cualquier lugar. Es el mismo proceso.
 
Está bien, bueno, y sé que ha habido mucha controversia sobre la forma en que la NASA ha 
estado jugando con las imágenes, ya sabes, con respecto a ISON y ese tipo de cosas. ¿Quién 
crees que está procesando las imágenes para la NASA?
 
De acuerdo, esta es una parte de la campaña de desinformación, la NASA no manipuló las 
imágenes de ISON. La NASA manipuló las imágenes de muchas misiones espaciales pasadas, 
pero no esta.
 
Guau. Entonces, ¿viste el enorme objeto que salió el 28 de noviembre, el Día de Acción de 
Gracias, y fue capturado? Algunas personas sugieren que es Wormwood.
 
Este es exactamente el tipo de desinformación del que estoy hablando. ISON es solo un cometa, 
no es una nave espacial, no está acompañado de naves espaciales, no lo es, lees todo tipo de 
cosas por ahí, pero no son ciertas. Y el propósito de esto es dirigir la atención... a las ideas 
falsas, porque si la gente realmente entendiera lo que está pasando en este universo, tendrían 



muchas más posibilidades de hacer un contacto real con nuestros hermanos y hermanas del 
espacio. Por lo tanto, hay mucha expectación sobre el cometa ISON. Pero, en realidad, este 
cometa se desintegró.
 
Oh, ¿realmente crees que SÍ se desintegró?
 
Sí.
 
¡Guau! Bien, y con-
 
No es una creencia, ya ves, no creo, lo sé.
 
De acuerdo, ¿y esto se hizo con ayuda externa, o fue simplemente algo natural?
 
No, fue solo un proceso natural, porque este cometa se acercó bastante al sol y, por supuesto, la 
temperatura allí es bastante alta, y es un proceso natural para que un cometa, que se acerca 
tanto al sol, se desintegre, por lo que No se sabía desde el principio si el cometa sobreviviría a 
este encuentro cercano o no y aparentemente no lo hizo. Y no es nada extraño o sobrenatural o, 
no hay una conspiración detrás de eso. Es un proceso natural, que pasa todos los días, hay 
cometas, generalmente mucho más pequeños que se acercan al sol todos los días.
 
¿Cómo explicas a algunas de las personas que están en nuestra comunidad espiritual y de ovnis 
que obtienen datos e información bastante precisos que continúan atribuyéndose al hecho de 
que ISON es una especie de asteroide hueco, o nave espacial o algo como eso. Por qué son-
 
Necesitaría-
 
¿Por qué la gente está recibiendo esa... información?
 
Necesitaría ver esa información precisa porque la información que leí era completamente 
inexacta, no tenía... no era verdad. Y... básicamente hay dos factores aquí, o incluso más, el 
primer factor es que los canales reciben mucha desinformación de los arcontes y el contacto 
físico, algunos de ellos simplemente están mal informados pero los otros son en realidad agentes
de la CIA, así que como yo dijo que este es un ejemplo clásico de campaña de desinformación.
 
Y eso me lleva a... otra cosa que quería preguntarte, habías mencionado que alrededor del 70 
por ciento de las publicaciones y la información a la que tienen acceso los blogueros es 
desinformación o inexacta. como le gusta a alguien -
 
Sí.
 
¿Cómo alguien como yo, y todos los demás que realmente tienen buenas intenciones, cómo 
desciframos entre lo que se llama real y lo que no es real?
 
Combinas tu intuición, estoy hablando de entrenar la intuición, tu propio contacto con tu propio 
ser superior y tu mente racional. Y la mente racional, me refiero al cuerpo mental, que se está 



entrenando educándose a sí mismo. Entonces, cuando combinas esos dos, puedes volverte 
bastante nítido. Por supuesto, no siempre puede discernir, al 100 por ciento, pero puede obtener
mucha más precisión que cualquier otra fuente de información externa. Y comenzarás a ver 
patrones, firmas de energía, comenzarás a ver que la desinformación viene de cierta manera, 
tiene una cierta estructura, y podrás mejorar cada vez más con la práctica.
 
Kay. Bueno y estoy de acuerdo con eso. Creo, creo, sabes que cuando usas tu intuición, por lo 
general tienes una buena sensación sobre la legitimidad de la publicación. Entonces... Cobra, 
cuéntanos un poco sobre estas energías de las que tanto se habla, en el mes de diciembre ha 
habido mucha discusión sobre el cuadrado en T de Urano-Plutón-Júpiter, ¿puedes hablarnos un
poco? ¿Cómo va a afectar eso posiblemente a los sistemas políticos y financieros de todo el 
mundo?
 
De acuerdo, esta cuadratura en curso de Urano-Plutón continuará no solo durante este mes sino
hasta cierto punto durante los próximos meses, y esto continuará ejerciendo una presión muy 
fuerte sobre el sistema financiero, y la presión será en exponer las verdades reprimidas al 
respecto. Entonces, aquellos, yo diría que la camarilla que trata de ocultar lo que está pasando, 
detrás de escena en el sistema financiero, estará bajo presión constante, habrá más y más 
revelaciones, habrá más y más conciencia entre la población en general. sobre la verdadera 
naturaleza del sistema financiero, y dará como resultado la tensión que ya se siente desde hace 
bastante tiempo, y esta tensión tarde o temprano se resolverá en el avance.
 
¡Excelente!-
 
Que culmina en el evento.
 
¡Excelente! Ahora, ¿sientes que la mayoría de los funcionarios gubernamentales como nuestro 
Congreso, etcétera, sientes que están... más conscientes o siguen siendo parte de la misma vieja 
historia, conoces a la cábala y quieren mantener su poder, gloria.
 
Diría que la mayoría de los congresistas están sobornados. La camarilla les da cierta cantidad 
de dinero cada año para cumplir con la agenda. Y, por supuesto, están al tanto hasta cierto 
punto de lo que está pasando, pero vienen en silencio debido a su, diría, seguridad financiera.
 
Aunque, entonces, esto es cierto, esta es una de sus formas clave de, armar fuerte a todos, ¿no es
así?
 
Sí.
 
A través de su seguridad. Entonces, ¿tú también crees que Obama será destituido por sus 
mentiras y escándalos que han estado dando vueltas mucho?
 
Diría que es una posibilidad. Hay muchos grupos y fuerzas e intereses que están tratando de 
hacer esto, pero yo no... daría ninguna garantía de que esto suceda antes del evento.
 



Eso es contrario a que Obama esté situado como el puente entre, ya sabes, la vieja Tierra y la 
nueva Tierra. ¿Estás, todavía estás de acuerdo en que en algún momento, en algún momento, 
él... se volverá hacia una misión más liviana, por así decirlo?
 
Diría que... la situación de Obama es muy delicada. No comentaría qué está haciendo en este 
momento, pero diría que sus acciones en el pasado lo han llevado al punto en que no será fácil 
para él desempeñar ese papel porque, a los ojos de muchas personas, él es no, una persona muy 
positiva. Y para que alguien haga esta transición, para que alguien nos lleve a esta transición, 
tiene que haber una persona que sea un poco más neutral a los ojos de la gente.
 
Ahora, ¿qué tal si retrocedemos un poco hasta el 22 de agosto de este año? Se suponía que era 
el Día de la Independencia, cuando el mundo se liberó de todas las entidades oscuras y no 
debería decir todo. pero una gran parte de ellos habían sido removidos del planeta, ¿está de 
acuerdo con eso, y si no, dónde estamos ahora en cuanto a (inaudible)
 
22 de agosto o 25 de agosto?
 
Tengo el 22 de agosto, pero si es el 25, aclare.
 
Bueno, el 22 de agosto no pasó nada que fuera de gran importancia, pero el 25 de agosto 
tuvimos la apertura del Portal de la Paz, que ha resultado en una mejora drástica de la 
situación en Siria.
 
Veo.
 
Con respecto a la eliminación de las fuerzas oscuras, no sucedió, eso no sucedió todavía, 
obviamente, porque aún no estamos liberados.
 
Entonces, pero en este punto, ¿estamos viendo una disminución sustancial en el número, la 
población de este tipo de entidades en el planeta?
 
Sí, eso es verdad. Es un proceso continuo de liberación y se está haciendo un gran progreso.
 
Ahora, ¿cuál es su opinión? Ha habido una declaración hecha por la prensa, esto vino de 
nuestro equipo, que Snowden ha dicho que HAARP se restablecerá porque tienen los fondos 
para hacerlo. También ha dicho que los galácticos no permitirían que algo como esto sucediera.
¿Dónde crees que estamos sentados en esa situación en este momento?
 
No creo que haya dicho algo así, así que necesitaría verificar la fuente de esta información, pero
diría que el aspecto físico de HAARP se eliminó hace algún tiempo, el aspecto etérico de 
HAARP es bastante fuerte y aún están operativos en este momento.
 
Y... ¿también siente que el colapso de Obamacare y el sistema de salud, ya sabe, están 
involucrados en eso, cree que ese es posiblemente uno de los indicadores clave para llevar 
adelante el evento?
 



Diría que hay muchos grupos o intereses que tratan de hacer un mal uso de ese tema para sus 
agendas, y podría parecer que es uno de los temas clave, pero no lo es. Porque es solo, yo diría, 
una herramienta muy sincera para que ciertos grupos obtengan lo que quieren. Y en realidad no
es el elemento clave del evento en sí.
 
De acuerdo, porque quiero decir, en realidad, de alguna manera lo vi como algo positivo, 
porque obligó a las masas a tomar un papel un poco más activo en la salud de sus propios 
cuerpos.
 
Puede verlo de esa manera, pero la intención original no era así, y hay formas mucho mejores 
para que las personas despierten a la realidad de asumir la responsabilidad de su propia salud.
 
Sí, claro. Estoy totalmente de acuerdo con usted en eso. Ahora... qué tal... Kevin Annett, dime 
qué estás escuchando en cuanto al tipo de mella que está haciendo, el tribunal de derecho 
consuetudinario en Bruselas, ya sabes, derrotando a la cábala, afectando a los jesuitas, y 
también los cargos. que se han presentado al Papa, y Elizabeth Winton.
 
De acuerdo, diría, lo diría de esta manera: hay una cierta fuerza de luz en la superficie de este 
planeta que tiene un cierto plan o diría cierto, sí, un cierto plan para derribar a los jesuitas. Y 
hay mucha gente que a sabiendas o no es parte de ese plan, y él pertenece a eso, ahí diría yo.
 
Excelente. ¡Y parece que está muy protegido porque aún no ha desaparecido!
 
Está bastante protegido, no estaba absolutamente protegido, pero su protección ha mejorado,
 
Eso es bueno.
 
en el último mes más o menos.
 
Bien. Espero que escuches eso, Kevin, porque todos te apoyamos. Él, él es un hombre muy, muy 
valiente.
 
Sí, eso es verdad.
 
Entonces, ahora, háblenos un poco sobre, ha habido cierta discusión sobre esta llamada línea 
de tiempo, que hay una ventana de tiempo en la que las almas pueden ser cosechadas, para el 
proceso de ascensión. , y en algunos de los informes su lectura en cualquier lugar desde 2016 
hasta finales de 2017. ¿Puede comentar sobre eso?
 
Está bien, no haría comentarios sobre los plazos o las fechas.
 
Bueno.
 
Pero yo diría que las almas, la idea de cosechar no es la mejor expresión. Diría que las almas se
animarán, cuando sea el momento adecuado.
 



Sí, y sabes que la cosecha proviene del libro Ley del Uno,-
 
Sí, lo sé, lo sé, pero creo que esa expresión no es la mejor manera de decirlo.
 
Ahora estás familiarizado con Billy Meier, ¿verdad?
 
Sí.
 
Bueno. Varias personas me escribieron y me preguntaron, cuál es su opinión sobre él, cómo cree
que ha afectado las realizaciones de la comunidad ovni y cómo cree que su trabajo es 
afectándonos ahora, ¿sabes qué papel crees que está jugando en el proceso del evento?
 
Está bien, no voy a responder a esta pregunta.
 
Bueno. Interesante, está bien.
 
Porque hay algo detrás aquí y no estoy en la libertad de exponer esto ahora.
 
Está bien, y eso es totalmente justo. Bueno, aquí hay otra pregunta, mucha gente habla de los 
registros akáshicos y... me preguntaba si podrías hablarnos un poco sobre la biblioteca de Porto
Logos.
 
Sí, esta idea proviene de cierto libro que habla un poco sobre el reino subterráneo de la luz, los 
Agarthianos, y sí, es cierto que hay muchas ciudades, debajo de la superficie de la Tierra, y sí, 
en realidad hay bibliotecas, que no están en las bibliotecas físicas, pero en realidad son 
registros de todos los eventos pasados. Pero lo que está sucediendo recientemente es que las 
fuerzas de la luz en un nivel muy alto han decretado que se borren la mayoría de esos registros, 
porque ya no sirven para nada. propósito, en realidad estamos completando... el viejo ciclo, y la 
mayoría de nuestras experiencias en esta realidad basada en la dualidad no tendrán ningún 
significado después de que lleguemos a cierto punto.
 
Interesante. Guau. Eso- gracias por eso.
 
Así que vamos más allá de eso, sí, vamos más allá de eso.
 
Eso es muy interesante. Ahora es eso típico para todos los sistemas planetarios, uno que han 
evolucionado y cambiado-
 
Sí.
 
de otra era?
 
Sí, es un hecho bastante típico en toda la galaxia.
 
Ahora mencionaste en una de tus publicaciones de blog anteriores que, dicho cita, "Es solo una 
cuestión de que la humanidad tenga la conciencia y la comprensión correctas para aceptar y 



percibir la tecnología". Y está hablando de que los Galácticos eliminan la radiación y varias 
sustancias venenosas de muchas de las plantas de energía nuclear. ¿Puede hablar un poco sobre
qué considera que es la conciencia y la comprensión correctas? ¿Está hablando más sobre el 
personal de tierra o estamos hablando más sobre las masas?
 
Estoy hablando de las masas, por lo que la persona promedio en la calle debe estar abierta y ser
bienvenida a recibir esa asistencia, a escala planetaria y solo entonces eso sucederá.
 
Entonces, también mencionaste algo sobre el proceso de purificación, siendo un participante 
activo. ¿Cómo ves eso de estar entre las masas?
 
El proceso de purificación comienza ahora, entre las almas más avanzadas del planeta, y 
después del evento, el proceso de purificación continuará, en realidad se extenderá por toda la 
humanidad porque cada ser humano en este planeta tiene algunas emociones tóxicas, mente 
tóxica, ideas tóxicas y cuerpos tóxicos, y todo esto necesita ser sanado, para que podamos 
recibir la luz que viene del Sol Central Galáctico, e incluso para que nosotros como especie 
sobrevivamos a los cambios que se avecinan. Entonces, todos en el planeta pasarán por ese 
proceso de una forma u otra. La cábala tendrá que ser removida, en el (?) Sol Central, o 
cambiará drásticamente sus formas. Y, el resto de la población también necesitará pasar por un 
proceso de purificación, para estar listo para aceptar la frecuencia vibratoria más alta que se 
hará desde el Sol Central Galáctico, muy pronto.
 
Excelente. Dios, es tan emocionante. Ahora, usted había hablado un poco sobre, um, la 
eliminación de la cábala debe ocurrir primero antes de que este evento tenga lugar... ¿correcto?
 
Sí, en realidad la eliminación de la cábala ocurre en el evento.
 
En, el momento del evento.
 
Sí.
 
Entonces, ¿puede aclararnos a todos nosotros qué logros principales se lograron para la Luz en 
el mes de noviembre?
 
Número uno, fue la activación del Portal Aion, fue un gran éxito. En realidad, en los planos 
energéticos, fue una declaración de la Luz. Fue la primera activación que en realidad trajo 
ventaja a la Luz hasta el punto de que ahora estamos liderando el juego, al menos en los planos 
de energía.
 
(suspiro de sorpresa)
 
Nosotros somos los que estamos haciendo los movimientos en este momento, y los otros peluches
(?) están llegando. No de la otra manera.
 
Guau..
 



Y, por supuesto, esto se precipitará en el plano físico muy, muy rápido, según tengo entendido... 
y también cambiará la situación geopolítica en el planeta, porque todo lo que sucede en el plano
físico, fue una vez una idea en planos superiores. Entonces, si ahora estamos progresando tanto 
en los planos superiores, pronto se manifestará en el plano físico. Y también hay un progreso 
continuo de la Alianza Oriental, podría escribir sobre esto muy pronto si eso fuera lo correcto, 
entonces, no hay noticias espectaculares en el plano físico, pero hay un progreso constante y 
estable. que se está haciendo, lo cual es muy bueno.
 
Entonces, básicamente, también estás diciendo que, en lugar de estar a la defensiva, ¿estamos 
más a la ofensiva?
 
Sí.-
 
Eso..
 
Al menos en el nivel del plano superior.
 
Esa es una noticia fantástica. Gracias por ese Cobra, eso es genial. Guau. Entonces, si tuvieras 
que preguntar, digamos un pleyadiano, un sirio o un andromedano, ya sabes, cómo perciben que
es la raza humana, ¿cómo nos describirían?
 
¿Quieres decir en este momento?
 
En este momento.
 
En este momento, ves la mayoría de las razas, ves la superficie de este planeta como un infierno.
Ellos, en cierto modo, la mayoría de esas razas no quieren involucrarse y la única razón por la 
que se involucran es por su compasión por la humanidad. Para ayudarnos a salir de esta 
situación.
 
Esto, eso es bastante profundo, (risas) pensar que están viendo, en lo que vivimos como un 
infierno, quiero decir y no estoy discutiendo que están sucediendo muchas cosas infernales en 
este planeta, pero realmente dice un Mucho para todos los que hemos llegado hasta aquí, ¿no?
 
En realidad, viven en una existencia tan... positiva, en un estado tan paradisíaco, que en 
comparación con lo que están experimentando, si miran hacia abajo, les parece un infierno.
 
Sí.. guau. Entonces, ¿cómo, cómo describirías, cómo la raza humana es significativamente 
diferente de cualquier otra raza en la galaxia?
 
En un nivel fundamental no hay mucha diferencia porque todos venimos de la misma fuente, y la 
otra cosa es que los seres humanos no vienen de una sola raza, en realidad es una mezcla de 
diferentes razas, pero la experiencia que tenemos en este planeta, nos dio una firma única que 
nos establece, aparte de la mayor parte de la galaxia, las personas en este planeta se han 
adentrado mucho más en el mundo (?), están mucho, más profundos en su programación mental,
que, el resto de la galaxia... Y cuando consigamos liberarnos de esto, será un conjunto de 



experiencias único y nos traerá un conjunto único de habilidades que realmente ayudarán a la 
galaxia a... evolucionar, aún más profundamente. e incluso más allá.
 
Fantástico. Ahora, la razón por la que pregunté que era Cobra, tengo la impresión de todo lo 
que leí, que... somos mucho más individualistas, lo que significa... que tendemos a no pensar en 
lo que hacemos, y por la mayor causa de humanidad, por así decirlo.
 
En realidad... las tendencias individualistas no contradicen la conciencia de unidad cuando 
alcanzas el estado superior de conciencia. Son solo dos caras de la misma moneda. Lo que ha 
sucedido es en realidad el bloqueo del flujo de energías que... crea una división artificial entre 
varios aspectos del Uno. Y esto es lo principal que distingue a este planeta de otros planetas en 
el universo.
 
Ahora también hablaste un poco sobre muchos portales que necesitan ser activados, y sé que has
sido muy, muy, clave... en motivar a la gente a hacer estas activaciones de portal. ¿Puede 
aclarar la diferencia entre qué es un portal y qué es un Stargate?
 
De acuerdo, lo que estamos activando son en realidad portales en el espacio y el tiempo, estos 
son momentos en los que la luz puede pasar, los conductos humanos y cuando, si alcanza una 
masa crítica, esa luz se propaga por toda la red de luz planetaria y, esta rejilla de luz planetaria
en realidad cambia la situación en el plano etérico y elimina un gran porcentaje de la red de 
arcontes, cada vez que activamos un portal, un gran porcentaje de esa red se elimina para 
siempre. Y seguiremos haciendo esto hasta que todos se hayan ido.
 
Guau.
 
El portal estelar, es en realidad un punto de entrada, desde dimensiones superiores a esta 
dimensión, es cierto, es cierto, diría yo... un túnel, que conecta esta dimensión con otra 
dimensión.
 
Entonces, ¿ahora estás de acuerdo en que hay innumerables agujeros negros en todo nuestro 
sistema solar y galaxia que fueron creados artificialmente por la oscuridad?
 
Había muchos agujeros negros, pero se han limpiado.
 
Bueno.
 
La única estructura de agujero negro a nivel cuántico permanece alrededor de la superficie de 
este planeta, y se llama el Velo. En realidad, un aspecto del Velo.
 
Bien, entonces, ahora... Hablemos un poco sobre las figuras del gobierno... ya sabes, siguen 
hablando mucho sobre los desalmados, caminando por el planeta, y eso, una vez que ocurra el 
evento, vamos a mira eso, va a haber una gran parte de la población que, más o menos, ya 
sabes, caminando como zombis... ¿Crees que eso es a) cierto y b) crees que los funcionarios del 
gobierno, cosas así, ¿son ellos… los que componen ese grupo de personas sin alma?
 



En realidad, la cábala son los sin alma, porque perdieron la conexión con su alma y con la 
Fuente. Y no hay muchos de ellos.
 
Bueno, y sé que antes eran un porcentaje muy pequeño, así que ahora tienen que ser aún más 
pequeños, ¿verdad?
 
Un poco más pequeño, eso sí.
 
(Risas) Un poco más pequeño. Bien, ahora se ha discutido la operación global, a través de 
muchos artículos, en cuanto a que el sistema financiero está listo, está en línea... todo está listo 
para funcionar, ¿está de acuerdo en que eso está listo para funcionar?
 
Diría que la infraestructura para el reinicio está lista. Pero las condiciones para el reinicio no 
lo son.
 
Bueno. Pero el lado mecánico real, por así decirlo, está listo para rodar.
 
Sí. Eso es cierto.
 
Y ha habido una discusión sobre la moneda del arco iris. ¿Puede hablarme un poco sobre, ha 
estado expuesto a eso, lo ha visto y está de acuerdo en que esa es la nueva moneda que está 
surgiendo?
 
Está bien, no lo vi físicamente, he leído al respecto, pero este no es el plan que se ha aprobado. 
Era solo una posibilidad, y el plan que se aprobará, que se ha aprobado, habla de una cierta 
canasta de monedas que limpiará el nuevo sistema planetario y las monedas existentes seguirán 
operativas durante algún tiempo. Porque tiene que ser una transición gradual.
 
Verdadero.
 
Entonces, lo que primero se sacará del sistema será esto, la desigualdad y la falta de 
transparencia. Esto es lo primero que hay que hacer. Y ciertas instituciones que no hicieron 
mucho bien (?) en el pasado.
 
Bueno, déjame preguntarte esto también Cobra, ha habido una tonelada de artículos, volando 
alrededor de China finalmente haciendo su movimiento contra el dólar estadounidense, y, una 
de las cosas más importantes que ha sucedido es, aparentemente su calificación crediticia 
rebajó el Deuda de EE. UU. a A-.. ya saben, ellos han, y realmente han estado haciendo muchos 
intercambios de divisas, aislando completamente al dólar estadounidense de esa experiencia.. Y 
han firmado muchos dólares excluyendo por completo el dólar estadounidense también, incluso 
con el Reino Unido. Así que les iba a preguntar, ¿cómo ven que eso afecta el general, ya saben, 
tal vez empujar, a puerta cerrada, por así decirlo, para ayudar a que el evento salga adelante? 
¿Creen que este es un componente clave?
 
Sí, pero son dos capas de una misma historia. En realidad, hay dos grupos diferentes, en China, 
y que en realidad están impulsando la misma agenda, y uno de ellos es el gobierno chino, que 



quiere fortalecer a China, y no tienen la mejor agenda..., y el otro El grupo es la Alianza del 
Este, el grupo positivo que quiere presionar a la camarilla en los Estados Unidos. Ambos grupos
son en realidad parte del mismo proceso pero sus motivaciones son diferentes.
 
Interesante.
 
Y, por supuesto, las fuerzas de la luz están supervisando este proceso para que suceda de la 
mejor manera posible. Pero ven que tenemos todos los diferentes grupos de interés, en juego en 
cada momento, en China, en Estados Unidos y (?), es una situación bastante compleja.
 
Muy. Suena como eso. ¿Crees que China, ya sabes, supuestamente envió algunos bombarderos 
al cielo sobre la llamada disputa de la isla, y estaban bastante irritados porque EE. UU. envió 
algunos combatientes a su llamado territorio? ¿De qué crees que se trata todo eso, es realmente 
más una jugada ofensiva de su parte, para mostrarle a los Estados Unidos, oye, mantente fuera 
de nuestro patio trasero?
 
En realidad, la facción Rockefeller de la camarilla quiere iniciar otra guerra, pero no tendrán 
éxito, es como un juego de niños. Fracasaron con su proyecto de Siria, fracasaron con su 
proyecto de Irán y no pudieron iniciar una guerra allí y ahora lo están intentando con China, 
desesperados. Por supuesto que esto no funcionará.
 
Ahora mencionaste la Alianza Oriental, y quería hablarte un poco sobre eso, ¿puedes darnos 
una idea de algunas de las incursiones, ya sabes, o logros que han hecho, en el últimos treinta 
días.
 
Como dije antes, no hay grandes noticias, pero están haciendo un progreso constante todo el 
tiempo, acercándose cada vez más al momento en que el movimiento final puede tener lugar.
 
Sí-
 
Y..
 
Tengo que decir Cobra, me doy cuenta de que hay, ya sabes, países, apareciendo por todos 
lados, poniendo su pie en los OMG...
 
Sí, eso también es un proceso continuo.
 
Sí.
 
Verá, tenemos mucho progreso en el frente financiero, tenemos progreso aquí con los OGM, y... 
en realidad hay proyectos en curso y algunos de ellos tienen décadas de antigüedad y finalmente
están dando resultados ahora. Así que este es un muy buen desarrollo.
 
Bien. ¿Y también sientes que el Papa, el Papa actual, todavía está, completamente, en toda 
regla, controlado por los jesuitas..., ya sabes, las intenciones de los jesuitas?
 



No solo está controlado por los jesuitas, es un jesuita. Existía cierta posibilidad de que lo 
hiciera, que empezara a hacer cosas buenas pero eso no sucedió. Entonces, ¿qué es él? Lo que 
está haciendo ahora es simplemente una manipulación bastante inteligente por parte de los 
jesuitas, y lo triste aquí es que muchas personas en el movimiento de liberación están cayendo 
en esa manipulación.
 
Lo noté porque desde que mencionaste lo astutos, y también Kevin Annett ha sido una voz 
sobresaliente para esto..., mostrando lo astutos que son, la forma en que se presentan... y el tipo 
de, ya sabes, documentos. que están dando a luz, realmente parece que están tratando de hacer 
algo grandioso para, los llamados, ya sabes, liberarnos, cuando de hecho, es, es una especie de, 
un lobo con piel de cordero, ¿eh?
 
Exactamente, porque si el Papa realmente quisiera hacer algo bueno, primero podría exponer la
situación financiera real de la Iglesia, por ejemplo, solo la tierra que posee la Iglesia en Brasil 
vale más de 1 billón de dólares. Y ese dinero solo, acabaría con la pobreza en este planeta, si él 
quiere. Eso es solo para el comienzo. Entonces, si él, si realmente quiere hacer lo que dice, es 
una solución muy simple que le doy (?) Ahora mismo. Simplemente venda la tierra que tiene en 
Brasil y sus, básicamente eliminará la pobreza de este planeta de inmediato.
 
Entonces, ahora, el oro ha estado mucho en los titulares de las noticias, y una de las cosas que 
me sorprendió un poco y quería que usted lo publicara, Goldman-Sachs, en realidad ofrece a 
Venezuela un trato. .y, prestándoles algo de dinero al 8 por ciento de interés, por supuesto, 
basado en las reservas de oro de la nación. ¿Crees que Venezuela está totalmente de acuerdo 
con la camarilla y, sin entender en qué se están poniendo, en qué tipo de condiciones se están 
poniendo?
 
Aquí también hay pocas cosas, en realidad son, nuevamente dos facciones en Venezuela, una de 
ellas es muy, una facción positiva radical, y la otra es bastante, también hay intereses de, .. 
empresas de otros países que son bastante . fuerte en presencia en Venezuela, y hay una lucha 
interna en este momento, qué facción prevalecerá, y están 50-50 en este momento, así que... 
esperaremos y veremos qué sucede con ese trato.
 
Ahora, mencionaste algo... información sobre los templarios positivos... y que están apoyando 
una poderosa alianza con otros, grupos en los Estados Unidos, y que realmente pueden, -
 
No solo en Estados Unidos, en todo el mundo.
 
En todo el mundo, está bien. Y, entonces, ¿piensas, quiero decir, cuando dices que los 
Templarios positivos, son estos Templarios reencarnados reales, o son, ya sabes, linajes de 
Templarios, o, quiero decir, explícame eso, siempre he me pregunté sobre eso.
 
En realidad, son ambos, hay un cierto grupo que tiene una tradición ininterrumpida, a través de,
no solo líneas de sangre, sino que diría, transmisión de cierto chakra de la familia de (?) 
Templarios, y también hay seres que han estado en ese grupo y seguir reencarnando en la 
misma asociación de almas... así que en realidad son ambos.
 



Otra pregunta que ha surgido en mi bandeja de entrada es... la diferencia entre un implante y 
alguien que está infestado de entidades, ¿puede aclarar esas dos por favor?
 
De acuerdo, el implante es cierto, diría dispositivo, tecnología que ha sido insertada, insertada 
en nuestros cuerpos energéticos con fuerzas electromagnéticas muy fuertes. Puede ser un cristal,
o cierto implante extraterrestre, cierto objeto, en los planos superiores que en realidad bloquea 
el flujo de energía. Entidad es un ser que ha sido insertado en nuestra estructura energética 
también por fuerzas poderosas que es un ser vivo, es un ser vivo.
 
Ahora, ¿sientes que estos seres están dentro de nuestros cuerpos?
 
Sí, están dentro del cuerpo, en el, en nuestros cuerpos energéticos.
 
El cuerpo energético (?).
 
Entonces, cuando alguien se infecta con ellos, esto cambia mucho, mucho, mucho su 
comportamiento.
 
Y, ¿te atreverías a decir que la mayoría de la población está infestada de estos?
 
Diría eso, diría que... más del 99 por ciento de la población humana está infestada por los 
llamados Invisibles, en realidad son seres que infestan el cerebro etérico y comprometen 
seriamente el proceso de pensamiento.
 
(jadear)
 
Y la forma en que la gente percibe la realidad.
 
Guau.
 
Esto es algo sobre lo que escribiré cuando sea el momento adecuado, y daré más información, y 
hay fuerzas de la Luz, actualmente, lidiando con esa situación de manera bastante intensa y se 
está haciendo un gran progreso con esto, desde la activación de el portal de Aión. Así que diría 
que, aunque todos han sido infectados, la gravedad de esa infección ha disminuido 
considerablemente desde la activación del portal de Aion.
 
Dios, eso es, eso es increíble. Entonces... ¿eso... también indica la diferencia entre las masas, 
versus los 144,000?
 
Incluso muchos de esos 145-, 144.000 han sido infectados. Y esta es la razón, la razón principal 
por la que los Trabajadores de la Luz no han podido unirse en el planeta. Verá, la cábala tiene 
sus reuniones de Bilderberg, y pueden llevarse bien entre sí, lo suficientemente bien como para 
hacer planes estratégicos. Pero nosotros, del otro lado, las fuerzas de la Luz, la gente en la 
superficie del planeta, no hemos podido reunirnos físicamente y crear un grupo fuerte y 
unificado para promover una agenda positiva. Y la razón por la que es así, es por esos Invisibles
que realmente han infestado el proceso de pensamiento, también de los Guerreros de la Luz, los 



Trabajadores de la Luz, la gente en el movimiento de Liberación, tanto como los Reptilianos, 
esta es otra capa. Así que el proceso de pensamiento se ha visto comprometido. Y la gente no es 
capaz de idear una estrategia clara y de entender lo que está en juego. Para tomar las 
decisiones correctas.
 
Bueno, quiero decir, todavía hemos recorrido un largo camino, ¿verdad? Quiero decir, todavía 
estamos-
 
Eso es cierto. Pero estoy hablando del avance final ahora, estoy hablando de...
 
Bien.
 
el evento, me gustaría hacerlo más allá del evento.
 
Sí (risas).
 
Entonces..
 
Sí. tu y yo los dos
 
Es por eso que estoy exponiendo esas cosas porque me gustaría eliminar todos los obstáculos 
hacia el evento.
 
No, estoy de acuerdo. A veces, ya sabes, solo escuchas esto y dices, Dios mío, cuánto más 
tenemos que hacer, (risas) sabes que nunca se detiene. (tos)
 
Cierto..., es bastante complejo aquí en este planeta.
 
Entonces, ahora también mencionaste sobre la prevención de la invasión militar en Siria, en tu 
último blog que fue sobresaliente, por cierto, ¿puedes aclarar si hubo otras guerras que 
prevenimos, como, tal vez, cualquier tipo de, Huyendo, con Irán, por ejemplo, parece que 
estamos teniendo muchas discusiones sobre negociaciones de paz con ellos, lo que suena un 
poco inaudito... Y el hecho de que ahora lo estamos escuchando. De ellos, directamente, cómo 
perciben a los Estados Unidos en los medios simplificados, quería que hablaran un poco sobre 
por qué sucede eso.
 
De hecho, es muy interesante que pocas horas después de haber abierto el portal de Aion, se 
hizo el acuerdo con Irán. Entonces, en realidad desde los planos superiores, esas personas 
fueron guiadas a hacer un acuerdo, como resultado de las energías que llegaron. Y no fue 
posible crear tal acuerdo durante años, y años y años antes de eso, fue solo una combinación de 
las energías del portal de Aion lo que lo hizo posible. Así que diría, sí, marcamos la diferencia 
en muchas situaciones en el planeta... pero esta es solo la primera parte de la historia, así que 
esta es la vieja, la vieja estrategia... la vieja estrategia era solo para... apagando los fuegos que 
encendió la cábala. Entonces, hicieron un plan, lo promovieron, y luego las fuerzas de la Luz 
respondieron y lo impidieron. A partir de ahora será diferente. Nosotros... activaremos la 
acción. Primero. Este es el nuevo plan, esta es la nueva estrategia. Y... para que esa estrategia 



sea eficiente, primero tenemos que despejar los planos no físicos hasta cierto punto. Entonces 
ahora, hay ciertos grupos también en el plano físico, y espero, espero sinceramente que sigan... 
las instrucciones que reciben desde adentro y comiencen a cooperar un poco más. Y si eso 
sucede, podemos crear declaraciones muy poderosas a escala planetaria.
 
Oh, Cobra, eso es genial. Entonces, quiero decir, ¿por qué sientes eso, tal vez es solo porque no 
estaba al tanto antes, pero... ¿por qué ahora escuchamos directamente de Irán, sus perspectivas 
sobre los Estados Unidos, por qué estamos siendo capaz de leer ese tipo de cosas?
 
Es porque, yo diría... las fuerzas de la Luz, en Irán, tienen mucho más que decir en este 
momento, lo que está pasando allí en ese país.
 
Y, ¿por qué estamos apuntando a Pakistán tan severamente con drones, o lo estamos haciendo 
con otros países, simplemente no escuchamos sobre ellos?
 
No somos nosotros los que estamos haciendo eso, es cierto segmento de militares negativos en 
cierto país, llamado Estados Unidos.
 
Sí, sí. Excelente.
 
Así que sí. Así que esto está sucediendo básicamente porque la cábala quiere promover su 
agenda, les gustaría crear más conflicto en esa parte del mundo, y básicamente es por una cierta
idea mal interpretada de que la guerra trae ganancias. La guerra trae ganancias para un 
segmento muy pequeño de la cábala.
 
(suspira) Jeje.
 
Para todos los demás, trae pérdida de vidas, y también desde el punto de vista económico, trae 
recesión, bloquea el crecimiento de la economía. Para la mayoría de las empresas.
 
Y eso, ¿tiene algo que ver con las amapolas?
 
Es parte de su negocio, sí. Por supuesto, ese dinero se canaliza a través de la CIA y luego, en el 
pasado, financió parte de los proyectos negros, las bases clandestinas, pero ahora es apenas 
suficiente para mantener viva a la cábala. Porque necesitan... alrededor de 2 o 3 mil millones 
cada día, para mantener el espectáculo en marcha. Para sobornar a los congresistas, para 
sobornar a la prensa, el... para mantener el control del sistema, necesitan esa cantidad de 
dinero todos los días.
 
¿Eres capaz, es capaz la resistencia de determinar qué tan bajo han ido sus arcas, quiero decir, 
cuánto porcentaje de disminución están experimentando ahora, en su centro financiero?
 
En realidad, no tienen muchas reservas, la mayor parte del dinero que obtienen es ingresos 
frescos, todos los días, a través del crimen organizado, a través de otras fuentes, a través de 
impuestos, por supuesto, así que es como una máquina proverbial (?) en marcha hasta que se 
detiene. , por el evento. En realidad, yo diría que entre el 90 y el 50 por ciento de la energía que 



crea el ser humano promedio, va a la cábala, a través de impuestos, a través de varios, ... 
ganancias para varios negocios, y también a través de negocios ilegales que opera la cábala. .
 
Bien, entonces... otra cosa que quería preguntarte también fue que hiciste una declaración muy 
interesante en uno de tus blogs anteriores y decía: "mi experiencia con el destello de energía fue
tan profunda, y ahora sé por mi propia experiencia, cómo se sentirá el destello de energía del 
evento”. Me preguntaba, ¿puedes describir eso para la audiencia?
 
Sí, puedo. De hecho, es... uno de los más, diría... está bien, lo diré de esta manera. No es una luz
física. Es un sentimiento de agrado, una visión de luz blanca brillante que va junto con el 
sentimiento de emoción y alegría, que se vuelve más y más profundo y más y más fuerte, y es 
difícil describir esto en el lenguaje humano, porque estaba más allá lenguaje humano, y sé que 
cuando esto suceda en el evento, será aún más fuerte. No todos podrán sentir eso, ver eso o 
experimentar eso, pero definitivamente, las personas podrán experimentar los efectos físicos del 
evento en sí, porque también es una operación física.
 
Guau..
 
Pero para aquellos que lo son, tener estas conexiones espirituales puede ser una experiencia 
espiritual muy profunda, diría que la más profunda en sus vidas.
 
Oh, espero que estén todos... ¡soñando como yo! (Risas) Bien, entonces, Cobra... dime sin 
rodeos, ¿por qué crees que el gobierno de los Estados Unidos cerró durante 16 minutos? ¿Cuál 
fue la verdadera razón de fondo?
 
En realidad, es lo que estaba hablando antes sobre los diferentes grupos de interés que juegan 
con Obamacare. De hecho, es parte de la camarilla, yo diría que los Rockefeller, una facción de 
la camarilla, los Illuminati, están un poco locos. Quieren derribar a todos. Quieren destruir a 
los Estados Unidos, y esto fue parte de su intento de destruir a los Estados Unidos, porque 
creen, en realidad tienen cierto sistema de creencias en el... escenario apocalíptico para el 
planeta... y es parte del viejo profecías en las que creen, y quieren crear eso. Creen que su 
propósito es crear ese escenario de pesimismo para el planeta, y están persiguiendo activamente
ese objetivo. Es parte de la programación jesuita que recibieron a lo largo de sus vidas.
 
Bueno.
 
Así que diría que esa es la razón de fondo de la suspensión.
 
Gracias. Gracias por eso. Ahora, qué tal, Karen Hudes, es así como dices su apellido, o es 
Hudes, ella es la denunciante de World Blank, has oído hablar de ella.
 
Sí, claro.
 
Bueno. Ella salió y dijo que los jesuitas le pagaron a Benjamin Fulford, ¿usted cree eso?
 



No sabía que ella dijo eso, pero sé que en realidad está denunciando a los jesuitas. Diría que es 
cierto que Fulford visitó en realidad estaba visitando la Universidad de Sophia, que es una 
colaboración de los jesuitas, pero él no es un agente de los jesuitas.
 
Sí, ha tenido muy buena información, eso es seguro. Ahora..
 
Entonces, es solo un ejemplo clásico de cómo los jesuitas juegan uno contra el otro, si eso 
realmente sucedió. No escuché ni leí esa declaración de ella, que afirma que Fulford es un 
agente jesuita, no vi eso, así que... Pero no lo es.
 
Sí, les encanta, les encanta hacer eso..
 
Y hay cosas buenas en curso (?), así que...
 
Les encanta hacer eso.
 
Sí.
 
Así que ahora, ha habido una gran cantidad de descubrimientos arqueológicos, en los últimos 
tiempos. Uno de los más grandes fue, descubrieron evidencia sobre el lugar de nacimiento de 
Buda, que data del siglo VI a. ¿Sientes que estas son cosas, en las que podemos... confiar... y 
decir, wow, eso es verdad, o estamos mirando eso, diciendo, bueno, reescribieron la historia de 
todos modos, qué podemos creer?
 
Está bien, reescribieron la historia, pero no toda. Entonces, hay descubrimientos astrológicos, 
arqueológicos, genuinos... pero no siempre son interpretados de la manera correcta.
 
Verdadero. Ahora, también han escuchado, estoy seguro, que ha habido informes de ley marcial,
incautación de armas, derribo de puertas, e incluso, instalación de toques de queda, dentro de 
ciertas ciudades, en todo Estados Unidos, eso es . ¿Puede explicar un poco acerca de por qué 
está sucediendo esto en este momento? ¿Es algo que se va a acabar? ¿Estaban haciendo esto 
específicamente en el momento del cierre del gobierno? ¿O cree que se intensificará? Solo por 
curiosidad . cuáles son sus pensamientos sobre eso.
 
De acuerdo, diría que algunos de esos informes son desinformación, algunos de ellos son 
exageraciones, pero sí, hubo casos aislados de todas esas cosas que sucedieron, y esto es solo la
camarilla probando la reacción de la población a esto. Y no podrán ir, mucho más allá de ese 
punto.
 
De acuerdo, entonces, ¿usted siente que, los simulacros reales que se han discutido, conoce 
estos simulacros de ley marcial en todo el país, siente que se cerrarán?
 
Yo no- yo no creo que puedan, ellos podrán manifestar esto. Entonces, como dije, puede haber 
casos aislados de que sucedan esas cosas, pero no a mayor escala.
 



Ahora, también mencionaste que las fuerzas de la Luz habían limpiado todas las bases 
subterráneas, ¿verdad?
 
Sí. Hace mucho tiempo.
 
Bueno. Así que me preguntaba, ¿qué están haciendo con esos ahora? ¿Quién los está usando, 
para qué se están usando?
 
La mayoría de ellos han sido demolidos y borrados del subsuelo, por lo que se han llenado con 
lo que sea, con cemento o roca o cualquier cosa y se han eliminado porque ya no son 
necesarios, las fuerzas de la Luz tienen su propia tecnología y pueden vaciar cualquier espacio 
subterráneo para crear sus propias bases que son mucho mejores tecnológicamente, mucho más 
claras energéticamente y tienen un propósito mucho mayor, mucho más elevado.
 
Impresionante.
 
Entonces, en realidad, es posible que encuentres una o dos bases allí que se conservan como 
museo.
 
¡Wow en serio! Ahora ESO sería interesante de ver (risas).
 
Sí.
 
Oh.
 
Entonces podrá ver partes de, tal vez el Área 51 o algo así, como un individuo curioso.
 
Ahora... ¿cuál es tu opinión acerca de esto... esto fue de un oyente... estaban mencionando cómo,
hay tanto énfasis en los reptilianos..., siendo uno de los seres oscuros que caminan por el 
planeta, caminando entre humanidad, pero ha habido un sitio web que se ha puesto sobre los 
antiguos lagartos Vril, el VRIL, ¿estás familiarizado con ellos?
 
Sí, hay muchos, sí, sí. Soy (?)
 
Bueno. Entonces... son, ¿no son ellos... cómo distinguimos entre los Vril y los Reptilianos, eran, 
cómo encajan en todo el esquema de las cosas, porque parecen realmente desagradables?
 
En realidad tienes un hueco completo. En realidad tienes un todo, diría conceptos draconianos 
reptilianos (?), son varios subtipos de ambas razas, ambas subrazas se han desarrollado en una 
cierta línea específica de evolución, lo que llevó a su, diría, deformación. Entonces, no le daría 
mucha atención a varios subtipos porque esto no es importante, lo importante es que algunos de 
esos seres, han aceptado la Luz, y se han trans-transformado, y los que no, son llevados al Sol 
central. y reestructurado, así que el aspecto físico de esto se ha solucionado casi por completo, y
el aspecto no físico se está aclarando ahora mismo.
 



Bueno, muy bueno. ¡Hurra! De acuerdo, Cobra, sé que nos estamos acercando al final de la 
hora, pero quería hacerte algunas preguntas más, ¿sientes que se abrió un súper portal el 
11/11?
 
Mm... Diría que se abrió un portal de falla menor el día 11 11...
 
De acuerdo, porque hay, hay una discusión de que una dispensación especial fue, colocada y 
dada, y se ha abierto en algún lugar alrededor de Júpiter.
 
Bueno... verás que las cosas están sucediendo cada pocos días, en el sistema solar, porque la 
configuración galáctica está bastante activa creando nuevos caminos de energía para sanar el 
planeta. Dirigiendo esas energías, a través de ciertos planetas, especialmente Júpiter, hacia la 
Tierra.
 
¡Genial! Es genial escuchar este tipo de cosas, ahora, ¿qué tal, también estás de acuerdo con la 
Tierra, en realidad subimos una octava completa desde octubre a septiembre de este año?
 
Sí, depende de cómo definas una octava, pero yo diría que hubo, hubo un cambio, pero no tan 
drástico desde mi perspectiva.
 
¿Y también está de acuerdo en que hay millones de naves, en realidad en nuestro... en nuestro 
aire, en nuestros cielos, ahora... que están...
 
Sí, hay millones y millones de naves en órbita alrededor de este planeta, y todas esas naves 
pertenecen a las fuerzas de la Luz.
 
Y no necesariamente tienen que ser... en forma de nube. Están ahí-
 
No.
 
Simplemente están ahí, ¿verdad?
 
La mayoría de ellos son invisibles.
 
Fresco. (Emocionado) ¡Qué emocionante! (inhala y exhala) Entonces, está bien, una última cosa
y es, ¿cuál es su opinión sobre la ley NESARA?
 
En realidad, esto es parte del todo, reinicio, el todo, la reestructuración del sistema financiero, y
esta voluntad, en su forma original fue puesta hace mucho tiempo por las fuerzas de la Luz, en la
superficie del planeta, ha habido algunos modificaciones menores, y se implementará junto con 
algunas otras, después del evento, como parte de la reestructuración del sistema financiero. Por 
supuesto, ha habido mucha desinformación sobre NESARA después, que quería confundir la 
idea original, pero la idea original fue muy positiva y se implementará, junto con algunos otros 
proyectos, en y poco después del evento.
 



Es exactamente por eso que lo mencioné, porque a veces recibe mucha mala publicidad. Así que 
quería asegurarme de que hiciéramos un registro para hablar un poco al respecto. Ahora, 
¿sientes que no podemos experimentar a alguien tratando de falsificar el evento?
 
No es posible falsificar el evento. De hecho, los jesuitas están tratando de fingir el 
restablecimiento del sistema financiero, pero van a tener éxito, porque ya han sido expuestos y...
diría que la mayoría de las personas en la Alianza Oriental son conscientes. de esto, y no dejaré 
que suceda.
 
Bien, bien Cobra, como siempre, gracias, gracias, gracias por brindarnos esta información a 
todos los que estamos escuchando. Y... todos, por favor, participen en lo que dijo, sobre las 
activaciones, estamos realmente en un lugar increíble, realmente podemos cambiar esto, solo 
tenemos que pensarlo, sentirlo, creerlo, enfocarnos en eso y hazlo. Tomar acción.
 
Sí. Estoy de acuerdo.
 
(Risas) Y, para todos los que han estado preguntando, el proceso de extracción del implante ha 
sido un éxito fenomenal. Entonces, si tiene alguna otra pregunta, continúe enviándome correos 
electrónicos, y apreciamos mucho su paciencia con esto, pero estamos muy entusiasmados con 
esto. Entonces, Cobra, te amo, muchas gracias por tu tiempo hoy y nos vemos el próximo mes, 
¿verdad?
 
Sí, gracias a todos por escuchar y, en un mes, habrá otra actualización.
 
Yama. Una buena, esperamos, ¿verdad? Bien bien-
 
Sí. Sí.
 
Estaremos en- estaremos en el otro lado. (Risas)
 
Sí.
 
De acuerdo, cuídense todos, gracias por escuchar, si es necesario, visiten el blog diario, su 
Conexión Galáctica, y pueden ir al blog diario para ver todas las actualizaciones diarias. Vale, 
cuídate, gracias.
 
OK gracias. Adiós.

Buenas tardes a todos, soy Alexandra 
Meadors de GalacticConnection.com, y hoy 
es 10 de diciembre de 2013. Hoy tenemos un 
programa muy especial con tres personas 
realmente interesantes, dos de las cuales 
tendrán un papel muy activo en esta 
entrevista, Marco Missinato de ' Unfolding 
Secrets', y el otro es Cobra, que todos 



conocemos. Así que Marco Missinato tiene 
antecedentes muy interesantes. Es el 
compositor y productor ejecutivo de 
'Unfolding Secrets'. Y se crió en Roma, que 
es muy cool, y un músico floreciente desde 
los seis años. No puedo creer esta historia 
sobre ti Marco; Estoy muy interesado en ello.
Y salió a Los Ángeles y se dedicó a su 
pasión por la música. Se graduó del Instituto 
de Músicos de Hollywood y pudo grabar su 
primer álbum un año después llamado 
'Nostalgia'. Ha estado involucrado en todo 
tipo de cosas geniales, como una actriz 
nominada al Oscar, Sally Kirkland, lo 
incorporó a un espectáculo teatral llamado: 
"Nonnie Bruce y el poder del amor". 
También ha estado involucrado en 
producciones teatrales como: 'Melrose 
Place' y 'Port Charles' y muchas otras. 
Entonces, si desea obtener más información 
sobre sus antecedentes y su biografía, 
siempre puede acceder a esto a través de la 
página de BBS Radio, página de inicio.

Entonces, Marco, solo quiero darte la 
bienvenida y muchas gracias por subir a 
bordo para discutir cosas nuevas con 
nosotros sobre la música y el renacimiento. 
Hola y bienvenido.
marco Hola, hola Alexandra y gracias, gracias. 

Encantado de pasar un rato contigo y 
Cobra esta noche. Gracias por invitarme.

alejandra De nada; de nada y gracias Cobra por 
subir a bordo de nuevo.

Cobra De nada también.
alejandra Así que hoy tenemos un programa 

interesante que queremos discutir. El 
despliegue de este nuevo renacimiento en 
el que estamos comenzando a entrar. 
Marco es un papel muy clave en esto. Si 
tienes la oportunidad mientras escuchas el 
programa, visita su sitio en 
'unfoldingsecrets.com' y te sorprenderá la 
brillantez y la belleza de su música, quiero 
decir que es espectacular. Y como todo el 
mundo sabe, Cobra ha sido un importante 
abanderado del Renacimiento y nos ha 
motivado a todos a dar un paso adelante 



con pasión en relación con la música, la 
belleza y cosas así, el arte y el 
entretenimiento. Así que, antes que nada, 
Marco, haznos un favor y cuéntanos cómo 
te has encontrado afectando el llamado 
proceso de ascensión con tu música.

marco Bueno, supongo que la respuesta más 
rápida a esa pregunta es seguir mi alegría, 
es realmente así de simple. Solo sigue tu 
alegría sin expectativas. Desde que tengo 
memoria, desde el mismo comienzo de mi 
experiencia física, mi alegría siempre fue 
llevarme a la música. Así que simplemente 
seguí ese camino. Por supuesto, hubo una 
enorme cantidad de resistencia que tuve 
que enfrentar como todos, por supuesto, 
tenemos que enfrentarnos, pero hasta 
ahora ha sido un viaje maravilloso.

alejandra Oh, eso es fantástico, y necesitamos que 
más personas como usted den un paso 
adelante. Ha habido tal depresión de las 
artes y el entretenimiento a lo largo de los 
años. Lo sé personalmente porque mi 
madre se graduó en Juilliard y era cantante
de ópera.

marco Sí.
alejandra Muy involucrado en el final musical de las 

cosas. Y escuché eso de ella todo el 
tiempo, cómo las escuelas han 
abandonado todos los programas de arte y
música debido a la falta de fondos. Es muy
molesto.

marco Sí Sí. Es una parte necesaria por ser una 
energía muy masculina, incluso en la 
industria de la música, que se supone que 
es una energía femenina, pero hasta ahora
ha sido masculina. Pero ha sido un 
proceso muy necesario para los humanos. 
Así que ahora estamos listos para entrar 
en la hembra. Estamos aprendiendo a 
través del contraste la diferencia entre la 
energía masculina y la energía femenina. 
Así que ahora es emocionante porque la 
industria de la música tiene muchas otras 
entidades que se están derrumbando por 
completo dejando espacio para un nuevo, 
como dice Cobra, un nuevo renacimiento. 
Es maravilloso estar aquí en este 
momento.

alejandra Bueno, eso me lleva a una pregunta para 
ti, Cobra, y es cómo sientes que la música 



une lo viejo con lo nuevo. ¿Cuáles son 
exactamente los secretos detrás de la 
música en cuanto a lo que nos está 
trayendo ahora?

Cobra Bueno, en realidad la música eleva nuestra
conciencia de una manera que la mayoría 
de los otros medios no pueden porque 
habla el idioma de nuestra suela y también 
enseña a nuestra subconsciencia. Alcanza 
ese nivel ocupado dentro de nosotros 
mismos. Y la música, que se está creando 
en este momento como respuesta a este 
nuevo poder del renacimiento, nos ayudará
a desarrollar un nuevo mito que nosotros, 
como especie, estamos creando en este 
momento. Y este nuevo mito no incluye la 
oscuridad. Este nuevo colectivo de la 
humanidad será el regreso de Verdi?? Y 
de eso se trata esta nueva música.

alejandra Es tan hermosa la forma en que lo 
describiste. Marco, ¿cómo defines tu 
música? ¿De dónde viene tu música?

marco Bueno, mi relación con la música siempre 
es para mí una forma de volver a casa 
básicamente. Cuando yo era un niño 
pequeño, en particular, la densidad que 
tenía que abordar era muy intensa y, por lo
tanto, para mí, ¿qué te parece? de mí para
salir de la idea de la separación y volver a 
casa iría a la música y ese siempre fue el 
factor desencadenante para mí. Una 
tremenda cantidad de alegría por mi forma 
de conectarme con la fuente. Así que de 
ahí vino la música para mí, de casa.

alejandra Hermoso. Entonces, Cobra, esta es una 
pregunta para ti. ¿Cómo recomiendas que 
aquellos que no se sienten orientados 
musicalmente, cómo les recomiendas que 
sintonicen su propia sinfonía y creen su 
propia música?

Cobra En realidad no se trata solo de la música, 
cualquier expresión del alma. Cualquier 
expresión de gran nuevo equilibrio. 
Cualquier expresión de este nuevo 
paradigma, este nuevo mito colectivo es 
tan importante como la música. Así que 
diferentes almas tienen diferentes formas 
de recibir esa impresión y diferentes 
formas de expresarse y con todas esas 
combinaciones ahora podemos hacer 
posible este nuevo despertar.



alejandra Sí, estoy de acuerdo y también creo que es
una de las mejores formas en que 
podemos contrarrestar la oscuridad en este
momento. Es para todos y cada uno de 
nosotros dar un paso hacia lo nuestro y me
refiero a que cuando digo música, me 
refiero a nuestros propios dones 
especiales porque todos y cada uno de 
nosotros tenemos uno y poder cancelar 
cualquier intención oscura que haya estado
ocurriendo en el planeta. Es como tener un
lienzo completamente nuevo; ahora 
estamos pintando una imagen 
completamente nueva de nosotros 
mismos.

Cobra Hay más, es muy importante desenredarse
de los medios de comunicación, la 
producción de noticias, la industria de la 
música que está controlada por la cábala 
porque lo que hacen es moldear la 
conciencia humana y especialmente la 
subconsciencia con la música que crean, 
con las películas que proyectan y la Los 
medios de comunicación con las noticias lo
ponen en la mente de la gente, por lo que 
es importante distanciarse de eso y 
encontrar una música, un arte y una 
expresión que resuene con su propia 
naturaleza y más allá de esa horrible visión
de masas.

alejandra Estoy muy contento de que hayas 
comprado eso porque si pudieras ser tan 
amable de explicarles a todos cómo la 
música se comporta como un patrón 
cósmico y dentro de ese patrón nos afecta 
enormemente a nosotros y a nuestra 
frecuencia.

Cobra En realidad, la música no es solo un sonido
físico. Creamos nuestras ondas de 
resonancia no solo en el plano físico sino 
también en planos no físicos superiores e 
influye en nuestro sacrificio y la cábala 
sabe exactamente qué frecuencias usar 
para bloquear la creatividad humana y 
bloquear quiénes éramos y enfocar la 
mente. Y su intención de usar esas 
frecuencias en la música que se produce 
en masa en la música y también se usa en 
las películas y sin mencionar la 
programación subliminal y muchas otras 
cosas.



alejandra Correcto, sí definitivamente. Entonces, 
Marco, ¿cómo creas tu música para que 
sea así, para llevar a la gente a ese lugar 
sagrado? Quiero decir, ¿qué es 
exactamente lo que sientes que es muy 
especial acerca de tu música? ¿Qué estás 
trayendo a la vanguardia?

marco Bueno, el proceso de creación de melodías
es realmente un proceso misterioso. Es 
muy difícil incluso hablar de ello. 
Básicamente, la forma en que lo enfoco es 
entrando en una situación sin mente, es un
enfoque como un niño pequeño, que es 
inocente, se sumerge por completo en la 
alegría y el ahora y realmente se posiciona
como en una situación en la que él No 
sabe nada. Me posiciono literalmente como
si no supiera nada de música. No se trata 
de saber, se trata de permitir y las 
melodías generalmente llegan en un 
período de tiempo muy breve, como unos 
segundos, y luego está listo. Y en realidad 
tengo que grabar lo que sale porque no 
puedo reproducirlo de nuevo.

alejandra ¡Ahhh, qué hermoso! Y nuevamente animo
a todos a escuchar su música. Puedes 
sentir, puedes sentir la belleza y la 
intensidad de Marco, es hermoso.

marco Gracias.
alejandra Ahora, cuando dijiste que estabas en ese 

lugar de inocencia trabajando con los 
Seres de Luz, quiero decir, ¿realmente los 
visualizas contigo mientras estás 
componiendo música?

marco Bueno, estoy seguro de que en cierto nivel,
algo así sucedió. Sobre todo un 
sentimiento de profunda emoción. Sobre 
todo amor, solo siento una sensación de 
unidad. De nuevo es como volver a casa. 
Es como si ya no existieras. Eres solo 
parte de uno, de todo, y eso también me 
sigue alimentando con esta visión que tuve
desde que era un niño pequeño con esto 
de crear los conciertos, para traer 
mensajes de unidad. Recrear, disipar la 
ilusión de separación en unidad para 
mostrar el poder de la música. Entonces 
eso es lo que sucede en esos breves 
momentos y no tengo ningún control al 
respecto. De hecho, fue interesante porque
hubo un momento en el que su 



condicionamiento estaba tratando de 
educarme musicalmente y, en cierto 
sentido, siempre tuve la sensación de 
cierta resistencia al tipo de formación 
educativa. Intuitivamente sentí que tenía 
que mantenerme neutral. Tuve que 
mantenerme puro en el enfoque para 
poder alojar lo que sea que venga a través 
de la fuente.

alejandra Muy hermoso. Adelante, no quiero 
interrumpirte.

marco Así que eso era lo que estaba diciendo. Así
que me mantengo sin entrenamiento y 
luego solo sigo la alegría. Su sincronicidad 
que me llevó a diferentes situaciones, 
diferentes lugares. La primera vez en mi 
vida tuve que caminar como en soledad 
porque tuve que atravesar las capas, la 
experiencia de ser humano para poder 
relacionarme con la humanidad como 
humano. Entonces, si ahora alguien dice 
que tengo miedo, que estoy triste o que me
siento inseguro, puedo relacionarme con 
ellos y esa fue una gran cantidad de 
experiencia maravillosa para mí, para 
poder convertirme en una coincidencia con
la visión que tengo. para cristalizar en este 
punto del viaje.

alejandra ¡Hermoso! ¡Oh Dios mío! Esto es tan alto 
para escucharlos chicos. Bueno, también vi
una cita de Platón y él estaba discutiendo 
cómo la música es una de las influencias 
más fuertes de la vida y trae consigo el 
descubrimiento de los sólidos platónicos. Y
pensé que Cobra sería una gran 
oportunidad para que nos cuentes un poco 
sobre cómo encajan los sólidos platónicos 
con la música.

Cobra En realidad, los sólidos platónicos, 
especialmente algunos de ellos, no se 
expresan solo a través de la música, son 
ingredientes básicos de la estructura 
básica del universo mismo, por lo que la 
expresión musical es solo una forma de 
expresar la diversidad cósmica y Platón 
llegó a esta conciencia a través de la 
escuela de misterios que fue en realidad, 
un reflejo de las viejas escuelas de misterio
de Atlantis en ese momento sabían cómo 
funcionaban las esferas y cuántas de las 
esferas eran en realidad ondas de 



frecuencia de resonancia que mantenían al
planeta en la órbita. En realidad, la música 
cósmica es una combinación de campos 
de fuerza que mantienen este universo en 
equilibrio, por lo que, desde una 
perspectiva cósmica, la música es mucho 
más que lo que escuchamos a través de 
nuestros oídos. Se puede sentir a través 
de cuerpos de energía superior. Se puede 
experimentar directamente en estados 
superiores de conciencia y es aún más 
hermoso que lo que podemos 
experimentar aquí en cuerpos humanos.

alejandra Entonces, ¿también estás diciendo que, si 
más personas estuvieran en resonancia 
con la música hermosa, el arte, la belleza, 
ese tipo de cosas, la escultura, si todos 
estuviéramos en esa esencia, entonces 
eso también estaría afectando al planeta 
tierra?

Cobra No cambiaría el mundo porque las fuerzas 
que mantienen la órbita de este planeta 
son mucho mayores que la suma de las 
fuerzas de la humanidad, pero diría que tal 
conexión de la humanidad definitivamente 
influiría en el destino futuro de este 
planeta, especialmente en la civilización 
humana. la superficie de este planeta.

alejandra Entonces, Marco, ¿cómo sientes que la 
música es tu forma de dar al planeta? Por 
ejemplo, mencionaste, hemos 
intercambiado correos electrónicos y 
mencionaste que tenemos la 
responsabilidad como humanos de traer 
nuestros regalos en este momento. 
¿Puedes hablarme un poco sobre eso?

marco Sí, en primer lugar creo que todo el mundo 
es único. Todos llevan dentro un regalo 
único. Este regalo nos ha sido dado a 
nosotros, a cada uno de nosotros por dos 
razones, una, por evolución personal, por 
crecimiento personal. Un segundo, también
es porque hay personas que están 
esperando tal regalo, necesitan algún 
regalo para traer a la luz. Uno de los 
principales intentos del camino musical que
estoy siguiendo es expresar mi don para 
inspirar a otros a hacer lo mismo con los 
suyos. Básicamente, la comunicación es 
que todos son especiales. Así que aquí te 
muestro lo especial que soy para que 



pueda reflejar en ti lo que eres especial y 
para que también me lo puedas mostrar a 
mí y puedas mostrárselo a todos los 
demás.

alejandra Hermoso. Ahora bien, se ha dicho que la 
quinta en el intervalo se encuentra en casi 
toda la música sacra y me preguntaba si 
esto es algo que usas en tu música de 
manera consciente. Sé que tratas de no 
usar tu cerebro. Vas más o menos desde 
tu suela, pero me preguntaba cómo te 
sientes al respecto cuando estás 
componiendo tu música.

marco ¡Sí! Hay momentos en los que uso esa 
frecuencia. Cuando lo hago no soy 
consciente de ello, simplemente sucede 
pero sí, definitivamente hay momentos en 
los que uso esa frecuencia absolutamente.

alejandra Y dicen que la quinta es tan hermosa que 
demuestra cómo funciona el universo.

marco Sí.
alejandra ¿Sientes que eso es cierto?
marco Sí. En mi percepción si. Es un tono tan 

cálido que se siente tan en el corazón al 
menos en mi percepción. Así que sí, 
absolutamente, tiene ese tipo de forma de 
expandir el amor, absolutamente sí.

alejandra Entonces, Cobra, ¿adónde crees que nos 
lleva este nuevo renacimiento? ¿Sientes 
que en realidad estamos comenzando un 
nuevo renacimiento, ya estamos en medio 
de este comienzo?

Cobra Estamos en el principio ahora mismo. Y 
después de algunas generaciones, cuando
las personas miren en nuestro tiempo, 
verán este momento, esos dos años en los
que estamos ahora, verán esto como un 
punto de tres años cuando nació el nuevo 
renacimiento. Pero esto es sólo un muy, 
muy débil comienzo. Será mucho, mucho 
más profundo y mucho más hermoso y se 
volverá mucho más convencional después 
de un tiempo. Sobre todo después del 
evento. Será una gran expansión de la 
creatividad. Una gran expansión del 
verdadero arte y definitivamente será una 
gran inspiración para las futuras 
generaciones.

alejandra De hecho, animo a todos a leer sobre el 
renacimiento porque obtendrán una idea 
de cómo estamos realmente reviviendo 



esa era ahora. Salían de la peste negra y 
no sé ustedes, pero en el siglo XX, no sé 
cuánto más oscuro podría haberse vuelto, 
es muy similar a la época de la peste negra
en ese entonces.

Ahora Marco cuéntanos un poco sobre tus 
intenciones. ¿Adónde quieres llegar con 
'Unfolding Secrets'? ¿Cuál es exactamente
tu sueño?

marco Bueno, Unfolding Secrets es parte de un 
sueño que tuve cuando era niño. Es la 
primera capa, es la primera generación de 
una serie de eventos que tendrán como 
objetivo activar la energía femenina dentro 
de los humanos con mensajes reales de 
amor, paz y unidad y también apoyar el 
proceso de despertar. Y este momento del 
viaje va a ser, mi percepción es que tengo 
la sensación de que va a ser un momento 
muy frágil para los humanos porque la 
realidad tal como la conocemos se va a 
colapsar, se va a venir abajo. Entonces 
toda la gente, los millones, la mayoría de la
población está completamente identificada 
con esta realidad, por lo tanto, una vez que
la vean caer, tendrán algunos desafíos y 
ahí es donde el artista se posicionará. Ser 
solidarios en el puente que tienen que 
pasar para pasar a otro nivel de 
conciencia. Los conciertos de Unfolding 
Secrets tendrán esa intención de ser 
solidarios y despertar la energía femenina 
y abrir el corazón de los humanos y seguir 
adelante.

alejandra Ahora, con estos conciertos en todo el 
mundo, ¿necesitará asistencia con 
personas en varias comunidades y 
ciudades?

marco Absolutamente. En eso estamos 
trabajando ahora. Estamos entrando en un 
momento en el que la palabra clave es co-
creación. Es un momento en el que 
tenemos que co-crear a través de la idea 
de resonancia. Debido a que la densidad 
aún es muy densa, es muy difícil avanzar 
por ti mismo como persona soltera, pero 
cuando interactúas con personas que 



están en las mismas frecuencias, 
amplificas la visión, el campo de energía y 
algo comienza a moverse y cristalizarse 
mucho más rápido. . Estamos intentando, 
estamos difundiendo la música lo más 
posible para atraer esas suelas 
resonantes, nos reconocen y quieren ser 
parte del viaje para que luego podamos 
hacer que las cosas sucedan.

alejandra Bien bien. Wow, qué momento tan 
emocionante para estar cerca.

marco Es. Es maravilloso.
alejandra ¡Oh Dios mío! (Risa).
marco (Risa).
alejandra Entonces, Cobra, cuéntanos cuáles son tus

palabras de sabiduría, ¿cómo encajan 
Fibonacci y la geometría sagrada en esto?

Cobra Ok, ahora la secuencia de Fibonacci, las 
espirales de Fibonacci, en realidad las 
espirales de la diosa son la energía, o 
debería decir, no solo energía, es la 
presencia que disolverá la matriz. Así 
como la energía femenina, la energía de la 
Diosa, la verdadera presencia femenina 
clara está entrando en la superficie, en la 
estructura de la superficie de este globo. 
De hecho, estamos creando este nuevo 
mito. Este nuevo mito, esta nueva historia 
colectiva de la humanidad que no tiene 
oscuridad porque en la presencia plena de 
la diosa la oscuridad no puede existir, la 
fuerza no puede existir. No es posible y 
todas esas cosas serán removidas del 
planeta cuando la diosa regrese y la diosa 
regresará a través de la espiral de la diosa,
a través de la espiral de Fibonacci a través 
del patrón de energía de la geometría 
sagrada y a través de esa presencia 
sagrada que está a punto de ser revelada 
desde el Evento en adelante.

alejandra De acuerdo. Así que tú también, ¿eso 
indica que la espiral de la diosa está 
presente en todos los niveles 
dimensionales superiores desde donde 
estamos?

Cobra Sí.
alejandra ¿Y está intacto?
Cobra Sí. No se puede destruir. Fue reprimido en 

este planeta por la Cábala o debería decir 
por los Arcontes, pero no es posible 
destruirlo. es indestructible



alejandra Y me di cuenta de que emitiste un mensaje
muy poderoso hoy, por cierto. ¡Guau!

Cobra Sí, eso es verdad.
alejandra Sí, eso fue muy emocionante y me mostró 

lo interesante que era que estuviéramos 
haciendo esta entrevista en este momento 
sobre el renacimiento porque realmente 
parece que algunas cosas realmente han 
cambiado en la dirección de apoyar 
financieramente a la luz en gran medida.

Cobra Sí, diría que hubo una forma más 
dramática en los últimos años que sucedió 
en este último fin de semana porque los 
Arcontes iban un poco demasiado lejos y 
se suponía que debían apoyar este 
movimiento, tomaron algunas medidas y 
pueden leer el informe. en mi blog al 
respecto. Básicamente, para resumirlo, 
estamos mucho más cerca que la semana 
pasada. Fue un gran paso adelante.

alejandra Eso es tan fantástico y todos realmente 
necesitamos escuchar cosas como esta 
porque nos estamos poniendo en niveles. 
(Risa). Entonces, Marco, si tuvieras que 
hablar con los músicos emergentes del 
mundo, ¿cuál sería tu mejor consejo para 
ellos ahora para que realmente produzcan 
y creen música sagrada sinfónica hermosa 
que ayude a toda la humanidad?

marco Pues los músicos tenemos una tremenda 
responsabilidad porque todo viene del 
sonido. Mi forma de percibir la realidad es 
que toda la existencia es una gran sinfonía.
Y como yo lo veo, es porque hemos estado
viviendo durante tanto tiempo en una 
realidad creada artificialmente que 
estamos un poco desafinados. Entonces, 
los músicos, cuando se conectan con la 
fuente, tienen la capacidad de manifestar 
una melodía y una frecuencia que pueden 
volver a sintonizar a la humanidad en la 
sinfonía de la vida. El mayor desafío para 
un músico es la programación en la que 
ellos también han estado porque han 
estado en la escuela en la industria de la 
música, por lo que será un desafío para 
ellos intentar realmente olvidar lo que 
saben sobre la música. y volver a la 
verdadera razón por la que se acercaron a 
la música la primera vez, que fue la 
alegría, el sentimiento de amor, el 



entusiasmo, la diversión, la pasión y luego 
crear a partir de esas fuentes, pero puede 
ser un gran desafío porque la 
programación es muy fuerte. Muchas, 
muchas veces trato con músicos que son 
maravillosos, son extremadamente 
talentosos pero están tan congestionados, 
contaminados con lo que se llama correcto 
e incorrecto, correcto e incorrecto para 
hacer música y por lo tanto no pueden salir
de ahí, conforman una forma de hacer 
música. Simplemente no alcanza las 
frecuencias altas.

alejandra Y básicamente creando su propia música a
través de las reglas y regulaciones de otra 
persona.

marco Sí. Aparte de cualquier regla y regulación, 
particularmente suelta el apego, el apego a
ser reconocido, el apego a la fama, al 
dinero, a la parte mundana de la actividad 
solitaria y al estudio de lo justo, estoy 
haciendo esto porque me encanta, tú Lo sé
porque realmente siento casi una 
experiencia orgásmica al conectarme a la 
fuente. Pero eso significa nuevamente que 
tu parte femenina tiene que estar 
completamente activa, tu corazón tiene 
que estar completamente abierto y tienes 
que permitir que la vulnerabilidad 
intervenga, y tienes que dejar que la mente
se vaya de nuevo. Para muchos es un 
proceso muy aterrador.

alejandra Sí, porque tienes que ser totalmente 
auténtico.

marco Sí. Ahí es donde tienes un archivo adjunto.
Hemos sido tan programados con la idea 
de la escasez, con la idea de la 
separación, es un desafío, pero creo que lo
que está sucediendo ahora en el mundo en
términos de ondas de luz que están 
llegando finalmente, el proceso va a ser 
más fácil y más fácil a medida que 
avanzamos.

alejandra Sabes, Marco, quería que realmente le 
aclararas a la audiencia la diferencia entre 
los 432 hercios y los 440 hercios, y crear 
música dentro de esos rangos y cómo eso 
está afectando a nuestra sociedad.

marco Bueno, sí, por lo que sé, creo que durante 
la Segunda Guerra Mundial, la 
estandarización de la afinación, la 



afinación de instrumentos se ha alternado 
para disminuir el poder de la música, por lo
que pasamos a frecuencias que no son 
orgánicas y ahora tenemos que volver a 
afinar. a aquellas frecuencias con las que 
el músico clásico afinaba su instrumento. 
Lo que probablemente estaba muy en línea
con la naturaleza, con Gaia, con la tierra 
con las frecuencias, con las frecuencias 
estelares, y por eso se trata de esos 
números y ahí es donde tenemos que 
volver si queremos que la música penetrar 
a nivel celular y realmente crear la 
transformación. Es como usar la música a 
toda potencia, ya sabes, sí.

alejandra Muy buen punto. Entonces, Cobra, 
¿puedes decirnos un buen ejemplo de 
cómo se usó la música o el sonido para 
construir estructuras en este planeta en 
algún momento?

Cobra No fue diseñado para construir estructuras.
Fue diseñado para manifestar ideas. Y, de 
hecho, todas las ideas se expresaron con 
música para ser más tarde, y esas ideas se
usaron más tarde para el proceso de 
pensamiento de las masas. Y luego el 
proceso de pensamiento se extendió a las 
masas. Y luego las masas manifestaron 
esas ideas en realidad a través del trabajo.
Así es como funciona este proceso. 
Entonces, los músicos están expresando 
ideas cuando pueden ser libres, por 
supuesto. Están expresando una música 
que se convertirá en una manifestación tal 
vez generaciones más tarde. Ahora este 
proceso funciona más rápido. Pero ahora 
la situación que tenemos es que la mayoría
de los músicos son del sistema, de la 
matriz y esos pocos músicos que se 
expresan libremente en realidad están 
cimentando la visión de la era del Nuevo 
Mundo. Y las personas que escuchan ese 
tipo de música comienzan a tener ideas en 
su mente sobre cómo será esa Edad de 
Oro. Entonces empiezan a escribir libros, 
empiezan a ?32:28? , comienzan a 
imaginar con más detalle cómo será esta 
Edad de Oro. Y después del Evento, 
cuando el sistema financiero se reinicie, 
habrá dinero disponible para convertir esas
ideas en realidad.



alejandra En realidad, es como si tu descripción se 
convirtiera en una forma de expresión en 
lugar de solo vivir, solo existir. Sabes como
expresar tu alma, expresar tu propósito.

Cobra En realidad, expresar tu alma es un estado
natural cuando eres quien eres porque 
cuando te expresas como eres, no puedes 
dejar de expresarte como un alma.

alejandra Pero ahora, ¿no era cierto que usaban el 
sonido para mover y levantar oro, ya 
sabes, de ciertas partes del mundo?

Cobra Sí eso sucedía en algunas partes de las 
civilizaciones para levantar objetos físicos.

alejandra Sí, eso es lo que pensé. Sé que a Tellinger
se le acaba de ocurrir lo más sorprendente 
sobre estos montículos circulares que ha 
encontrado por toda Sudáfrica. Determinó 
que eran caminos reales donde el sonido 
movía el oro extraído del planeta real que 
encontró. ¿Viste eso? Fue realmente 
interesante. De hecho, encontró rocas, que
tenían forma de pirámides, y pudo decir 
que se usaron como instrumentos 
musicales en algún momento.

Cobra Sí, esta es la forma de mover la materia. 
Algunas de las civilizaciones más 
avanzadas en el pasado usaron esto, pero 
ahora la mayoría usa la teletransportación, 
que se basa en la ubicación del plano 
empírico, por lo que es una tecnología 
diferente.

alejandra Marco, volviendo a tu co-creación de estos 
conciertos en todo el mundo. Danos una 
pequeña idea de cómo te parece esa co-
creación. ¿Estás pensando en términos de 
entretenimiento con otros músicos en el 
escenario o cómo percibes que se 
desarrollará esto?

marco Bueno, lo que sucederá eventualmente es 
que la primera transmisión del concierto en
vivo nos llevará a un nivel más alto de 
libertad financiera y en ese punto 
presentaremos la visión original y definitiva
que llamo 'Sounds of oneness'. Este va a 
ser un concierto que también incluirá 
muchas otras situaciones como la 
Geometría Sagrada, como la Luz y el 
Movimiento. Definitivamente queremos la 
energía de los niños en el escenario, muy 
importante. Así un coro de niños. Hay 
niños brillantes que tocan increíblemente 



bien los instrumentos. Y tendremos otros 
dispositivos, por ejemplo, daré forma al 
escenario de manera que no haya 
separación entre la audiencia y los 
músicos y lo más probable es que 
comencemos el evento con la apertura 
para que todos se sincronicen 
vibratoriamente. Luego comenzaremos la 
experiencia y luego tendremos todo tipo de
situación. Cada canción tiene su propio 
llamador. Cada pieza musical tendrá su 
propio olor. Usaremos aromaterapia, 
usaremos cristales. Así que será una 
experiencia muy poderosa. De hecho, 
podría suceder, pero el concierto será solo 
la primera parte de la experiencia porque 
será tan transformador que después del 
concierto habrá una secuencia de sesiones
de sanación de apoyo. Así que puedo ver 
que eventualmente el concierto se 
convierta en una especie de retiro, taller o 
seminario donde la gente comienza y 
comienza a abrir su corazón con la música 
y luego también tienen otros sanadores 
que son parte del proceso y apoyarán lo 
que acaba de suceder en el escenario para
que es un escenario mucho, mucho más 
grande. Veremos también un escenario en 
forma de pirámide. Tendremos mucho 
cuidado en cómo usamos el color y la 
iluminación. En este momento me estoy 
conectando con un maravilloso experto en 
geometría sagrada que tiene la capacidad 
de crear formas tridimensionales, efectos 
de geometría sagrada que bailan con la 
música. Así que va a ser una experiencia 
completamente diferente.

alejandra ¡Guau! Es muy similar a la forma en que 
hemos estado planeando algunos de los 
seminarios de sanación en los que hemos 
estado trabajando.

marco Absolutamente sí.
alejandra ¡Guau! Así que casarse con todos los 

diferentes asuntos.
marco Si si si. Esta no es mi idea. Esta es una 

idea dentro de todos los trabajadores de la 
luz. Todo el mundo está más o menos 
compartiendo esta idea, con música y con 
experiencia multimedia de 5ª dimensión . Es 
algo que todos hemos estado sintiendo en 
cierto nivel desde que estamos aquí en 



esta forma visible.
alejandra Sí estoy de acuerdo. Así que ahora todos 

sabemos que la música es muy curativa y 
el sonido es muy curativo. ¿Puedes 
compartir con nosotros, Marco, algunas de 
tus propias experiencias a través de tu 
música en las que realmente viste que la 
curación tiene lugar dentro de un 
individuo?

marco Absolutamente, en este momento estamos 
recopilando miles de testimonios de 
personas que describen lo increíblemente 
que se siente su vida desde que 
escucharon la música. La cosa es que hay 
sanación con sonido, que es básicamente 
sonido para abordar en una frecuencia 
específica y eso crea una sanación. Lo que
agrego a la ecuación es melodía. Ahora, 
cuando agregas melodía al sonido, creas 
una emoción. Una emoción, que es 
energía en movimiento. Básicamente, el 
intento no es solo usar el sonido para 
sanar, sino también dar permiso a las 
personas para que sientan las emociones 
por completo porque hemos estado en una
sociedad que nos enseña a reprimir las 
emociones, por lo que hay mucha energía 
estancada. dentro de nuestro cuerpo y con 
las melodías desencadenas esta emoción 
para que salga y le des permiso a la gente 
para sentir su ira, sentir que están tristes y 
sentir que están amados. Cualquiera que 
sea la emoción que haya allí, debe salir y 
esa es su parte curativa que estoy notando
que mucha, mucha gente está 
experimentando cuando escuchan la 
música.

alejandra Eso es tan cierto. Ahora, Cobra, 
¿comparas eso con el surgimiento y el 
desarrollo de la energía de la diosa?

Cobra Sí, absolutamente, porque la energía de la 
diosa es la energía que nos pone en 
contacto con nuestras emociones y, de 
hecho, nos ayuda a sanar nuestras 
emociones. Porque dentro de nuestras 
emociones está nuestro mayor poder y si 
podemos acceder a ese poder podemos 
cambiar el mundo. Y siempre hay guía y 
sabiduría en todas nuestras emociones Y 
es al sanar nuestras emociones que 
recibimos el mensaje y recibimos la guía y 



ese equilibrio nos acerca a nuestra 
liberación individual y también a nuestra 
liberación colectiva y la fuerza guía que es 
guiándonos aquí está la presencia de la 
Diosa, la energía de la Diosa. Aspecto 
femenino claro y curado de nosotras 
mismas y el aspecto femenino del universo
mismo

alejandra Dios Cobra eso fue hermoso. Sabes que vi
a este Marco en tu sitio web. Dice: “Entra 
en lo más profundo de tu corazón y 
experimenta el divino viaje musical de 
'Unfolding Secrets'. Esta sinfonía 
inspiradora para el corazón atrae las 
energías divinas de las voces etéreas y la 
música celestial. Os desplegará con la 
alegría y la paz de convertirse en amor 
manifestado ahora en la tierra”. Y tengo 
que decirte que todo lo que sientes cuando
escuchas tu música es una profunda 
sensación de conexión con la fuente. Así 
que solo quiero felicitarte porque yo 
también soy músico, así que realmente, 
realmente honro a las personas que crean 
este tipo de magníficas obras maestras 
como tú lo has hecho.

marco Gracias.
alejandra Así que Marco, por favor, cuéntales a 

todos cuál es la mejor manera en que 
pueden contribuir a este sueño tuyo y, por 
supuesto, a Cobras, ¿cuál es lograr este 
nuevo renacimiento? ¿Cuál es la mejor 
manera para que den un paso adelante? Si
se sienten obligados a llegar a su lado 
musical o artístico, ¿qué les recomiendas?

marco Bueno, nuevamente, la palabra clave en 
este momento es unir a la comunidad del 
equipo al traer su regalo, por lo que la 
mejor manera de apoyar un proceso como 
el mío o el de alguien más es primero, por 
supuesto, sentir la resonancia, y luego 
abordar la alegría que te da esa 
resonancia y luego a través de la alegría 
haz uso de tus dones – 'Me encanta este 
proyecto de Marco, ok, entonces, ¿qué hay
dentro de mí? ¿Cuál es el regalo que llevo 
dentro de mí que puedo aportar al 
proyecto? Así que el proyecto se amplificó'.
Así que esa es la simplicidad de la fórmula,
simplemente seguir la alegría y tu dicha. 
En un mundo más tridimensional, por 



supuesto, como ahora, como la mayoría de
nosotros, estamos buscando los fondos, 
los inversores, los patrocinadores, pero 
eso también tiene que venir de ese tipo de 
resonancia, tiene que venir de ese tipo de 
energía. . De lo contrario, hay una agenda 
y si hay una agenda, entonces la 
manipulación entra en el proceso y luego 
las frecuencias no son tan puras como 
deberían ser. Entonces, incluso las 
personas que son los llamados 
empresarios, y las personas que tienen 
dinero y quieren invertir, tienen que venir 
de ese tipo de pureza de corazón para 
mantener y ampliar las posibilidades que 
tiene ese viaje.

alejandra Ese es un buen punto. 
Desafortunadamente, es una de las 
principales razones por las que muchos 
proyectos como el mío no han despegado.

marco Sí.
alejandra (Risa). Ya sabes, es encontrar personas 

que tengan corazones puros y puedan 
permitir que el individuo que tiene la visión 
original se mantenga puro a esa visión 
original.

marco Personalmente me siento muy positivo. 
Creo que estamos al final de ese túnel. 
Creo que todos estos hermosos proyectos 
van a ser respaldados muy pronto con 
energía pura maravillosa como el dinero y 
como muchas otras energías hermosas 
que están disponibles en este momento y 
se están desarrollando. La razón por la que
llamé al álbum 'Unfolding Secrets' es 
porque es exactamente lo que está 
sucediendo ahora mismo. Todos los 
secretos deben revelarse, debemos 
alcanzar una transparencia para continuar 
nuestro viaje como humanos, debemos 
dejar ir todos los secretos. Necesitamos 
volvernos transparentes y, por lo tanto, 
particularmente en campos como los 
negocios, como las corporaciones, 
debemos permitirnos dejar ir todos los 
secretos y revelar esos secretos y 
volvernos transparentes.

alejandra Sí, te iba a hacer esa pregunta porque me 
encanta el título de tu nuevo CD. Entonces,
Cobra, ¿cómo te sientes acerca del 
desarrollo de la financiación que puede 



respaldar algunas de estas nuevas 
visiones y proyectos en todo el mundo? 
¿Cómo crees que van las cosas en esa 
dirección?

Cobra Haría una sugerencia para las personas 
que tienen parte de ese financiamiento y 
les gustaría dedicarlo a proyectos, unir sus 
recursos y comenzar a apoyar ese tipo de 
proyectos porque sé que hay muchas 
personas y algunas de esas personas 
tienen dinero. y no saben que hacer con su
dinero. Mejor que invertirlo en la bolsa.

alejandra ¡Sí! (Risa).
Cobra Es mucho mejor ahora ponerlo en algo 

como esto. Y te sugiero que toques un 
poco de la música de Marco para que la 
gente tenga una idea de lo que estamos 
hablando.

alejandra ¡Oh chico! De acuerdo. Me pillaste con la 
guardia baja. Así que ah puedo hacer eso. 
Honestamente, normalmente cierro todo 
para no tener dificultades técnicas porque 
hay muchos de esos Cobra cuando te 
entrevisto. (Risa).

Cobra (Risa).
alejandra Mientras estoy subiendo eso (risas), 

¡gracias Cobra! (Risa)!
Cobra (Risa). De nada.
alejandra (Risa). Simplemente lo dice muy 

amablemente. (Risas): 'de nada'.
Cobra (Risa).
alejandra (Risa). ¡Ay dios mío! De acuerdo. Oh, me 

voy, me voy, me voy, ¡está bien! Mientras 
tanto, mientras estoy levantando esto...

Cobra (Risa). Sí.
alejandra Marco llévatelo. (Risa). Háblame un poco 

más sobre 'Unfolding Secrets'.
marco Ok, soy el tipo de relleno (risas). Bueno, 

qué puedo decir, ah, ya dijimos mucho. 
Bueno, permítanme compartir la gratitud y 
el increíble amor que estoy empezando a 
sentir cada vez más en esta densidad. 
Siempre sentí, siempre sentí amor por la 
humanidad, por el planeta, pero parece 
que realmente estamos entrando en una 
situación en la que energéticamente 
estamos empezando a sentirnos en la 
misma frecuencia antes de venir aquí, 
todavía no, pero estamos llegando. (risa)

alejandra Sí, sí, está bien. Así que todos, este es uno
de mis favoritos absolutos del CD de 



Marco llamado: 'Unfolding Secrets'. Lo 
estaba jugando esta mañana y me 
encanta. Aquí vamos. (Música reproducida 
de 'Unfolding Secrets'). De acuerdo

alejandra Y odio el hecho de que tuve que cortarlo 
tan dramáticamente. (Risa). Pero no me 
gusta la cosa de mezclar aquí chicos. ¡Ay 
Marco! En realidad podría hacer mis 
remedios a esta pieza. Porque soy muy 
exigente con el tipo de música que toco 
cuando creo mis propias esencias. Es tan 
espectacular.

marco Gracias.
alejandra ¡Ahhh! Escuchen, estamos llegando al final

de la hora y quería agradecerles a ambos, 
Marco y Cobra, por ser mis invitados hoy. 
Y espero que esto realmente te inspire en 
la tierra cibernética para que realmente 
consideres dar un paso adelante en esa 
alegría y ese amor y esa dicha dentro de tu
corazón que tanto deseas crear y devolver 
al mundo y a ti mismo. Quiero agradecer a 
Marco por traernos un regalo tan hermoso. 
Y Cobra como siempre te amamos por 
toda tu sabiduría. No dejas de 
sorprendernos. Marco, ¿hay algo que 
quieras decir antes de que nos vayamos?

marco Solo quiero reconocer rápidamente a la 
cantante soprano en este álbum, su 
nombre es Kristin Hoffmann de Nueva York
y ha sido un hermoso regalo para el álbum 
y realmente marcó una gran diferencia en 
las frecuencias que ahora tiene el álbum. 
Así que solo quiero reconocerla y, aparte 
de eso, te agradezco mucho, Alexander, es
maravilloso pasar tiempo contigo y Cobra, 
y espero que podamos continuar de la 
forma que sea, pero estoy seguro de que 
la sincronicidad divina continuará nuestra 
relación en el futuro.

alejandra Sí, estoy de acuerdo, estoy de acuerdo. 
Me apasiona mucho lo que estás haciendo.
Y Cobra, ¿hay algún comentario de última 
hora que te gustaría hacer?

Cobra Sí, me gustaría que todos se tomaran un 
tiempo y escucharan la música de Marco. 
Es realmente maravilloso y también ve a 
mi blog y lee la última actualización, muy 
importante sobre algunos desarrollos de 
eventos y también hay una situación 
determinada sobre la que puedes votar. 



Hemos hecho grandes progresos 
últimamente y son las 51:40. Estaba aquí.

alejandra Si y por cierto Cobra no pude conseguir, no
pude encontrar lo de votar.

Cobra Es muy fácil. Está en la esquina superior 
derecha del cuadro.

alejandra Ah cierto, dice arriba a la izquierda, ok. 
Bueno, ahora todo el mundo lo sabe. Así 
que ve y vota, es muy importante que lo 
hagas y se trata de si quieres hacerlo o 
esperar un rato y estar seguro. (Risa). 
¿Verdad Cobra? (Risa).

Cobra (Risa). Sí.
alejandra (Risa). Ok, Marco, gracias de nuevo por lo 

que traes al mundo. Los bendecimos, los 
bendecimos, los bendecimos por sus 
hermosos dones musicales.

marco Gracias.
alejandra Y Cobra a ti también. Gracias a todos por 

escuchar. Que tengan un gran día y 
hablaremos con ustedes pronto.

marco Adiós.
alejandra Adiós.

(Alfredo) Bienvenido de nuevo. Soy Alfred Lambremont Webre y hoy tenemos un invitado de lo 
más inusual y distinguido. Me he estado actualizando sobre su última información y boletines. Es
una persona, como yo y como tú, y en su identidad en línea se hace llamar Cobra: resistencia 
Cobra. Entiendo que Cobra significa algo, comprimido. Bienvenido Cobra.

(Cobra) Gracias.

(Alfred) ¿Podría decirme qué significa Cobra y qué significa para usted desde un punto de vista 
simbólico o desde un punto de vista real?

(Cobra) Cobra significa avance de compresión, y el avance de compresión es un proceso en el 
que la luz viene desde arriba a la superficie del planeta, y desde abajo también a la superficie del 
planeta. Cuando la luz que viene de arriba y la luz que viene de abajo se encuentran, cuando 
ambos vectores se encuentran en la superficie, ese es el momento del avance de la compresión. 
Ese es el momento del Evento. El momento de la liberación planetaria. Este es el nombre en 
clave que uso. Siempre invoca la energía del avance de la compresión. Cobra es también un 
antiguo símbolo de kundalini, la fuerza de la iluminación. Algunas personas pueden tener otras 
asociaciones, pero no es por eso que elegí este nombre en clave.

(Alfredo) Ya veo. Ahora, hablando de este evento, esto es algo que algunos de nosotros en este 
movimiento o esta comunidad hemos estado siguiendo durante décadas. Sé que en la década de 
1980, algunos de los grupos de los que formé parte en ese momento lo llamarían "el cambio 
cósmico". Es donde habría un cambio de paradigma virtual y vendría muy rápido. Así que es un 



concepto que ha existido y puedo recordar "Oh, iba a suceder en los 70, iba a suceder en los 80". 
Entonces, ¿podría hablarnos sobre el evento ahora en el tiempo presente 2013/2014?

(Cobra) Primero me gustaría explicar un poco los antecedentes. Este llamado Evento o... ¿cuál 
era su nombre?

(Alfred) Cuando me encontré por primera vez con el concepto a principios de la década de 1980, 
fue un "cambio cósmico". Ese no era mi nombre, pero era un nombre que grupos que estaban 
trabajando para algo muy similar lo llamaban.

(Cobra) En realidad, esto fue llamado el Cambio de las Eras hace siglos por las Escuelas de 
Misterios y se sabía que habría un momento de avance drástico para el Planeta Tierra. No se 
conocía el momento exacto, pero el año simbólico siempre se conoció como el año 2000, un 
número simbólico que se dio hace cientos y cientos de años. La gente esperaba que esto 
sucediera. No es posible predecir el momento exacto debido al libre albedrío de todos los 
involucrados.

Después de la Segunda Guerra Mundial, la Confederación Galáctica optó por contactar a algunas
personas en la superficie del planeta para darles más detalles sobre ese plan, especialmente 
después de 1953 hubo muchos contactos físicos. A medida que nos acercábamos al año 2000 nos
estábamos acercando mucho. Esas personas entonces estaban tratando de facilitar ese cambio y 
muchos deseaban que eso sucediera pero, por supuesto, eso no fue posible. Pero luego, a medida 
que nos acercábamos al año 2000, nos estábamos acercando mucho. Cuando los Arcontes, las 
fuerzas controladoras. se dieron cuenta de que estábamos a punto de liberar el planeta, crearon el 
último bloqueo posible, que fue la llamada invasión del Congo que ocurrió en 1996.

En ese momento, muchas de las razas extraterrestres negativas habían invadido las áreas 
subterráneas en la corteza superior del planeta, especialmente a través de bases militares 
subterráneas profundas en el plano físico, y también en los planos superiores había muchos 
Reptilianos entrando en el etérico y planos astrales. Así que esto es lo que ha sucedido durante 
las últimas dos décadas y ahora estamos llegando al punto en el que se han eliminado la mayoría 
de las consecuencias de esa invasión. Así que nos estamos acercando al punto de inflexión. Y 
esta es la razón por la que estamos hablando del Evento en un futuro próximo. No les daré 
ninguna fecha porque eso sería solo una especulación.

(Alfredo) Correcto. Solo un detalle técnico. Mencionaste 1996 y dijiste una invasión de "algo". 
¿Lo llamaste algo?

(Cobra) Se llama invasión porque la fuerza principal estaba pasando por el Congo en África 
Central.

(Alfredo) Ya veo. Y, ¿quiénes eran estos partidos que estaban invadiendo en ese momento?

(Cobra) Ok, entraré en un poco más de detalle sobre esto, porque creo que es hora. Básicamente,
esto se arregló a través de las familias de la Nobleza Negra en Italia a través de su red jesuita y 



luego a través de los Caballeros de Malta y a través de los Caballeros de Malta a varios contactos
militares negativos en todo el planeta.

Como probablemente saben, el área del Congo fue un área de conflicto y genocidio muy 
drástico: el genocidio de Ruanda que ocurrió un poco antes de 1996. Esa área es, diría, un vórtice
negro muy negativo. Entonces, lo que hicieron, en realidad desencadenaron, creo que fueron 12, 
explosiones nucleares subterráneas que crearon un portal negativo y luego, a través de cámaras 
de teletransportación, muchos de esos seres reptilianos ingresaron a través de las bases 
subterráneas en el Congo y también a través de otros lugares alrededor del mundo. profundas 
bases militares subterráneas. Por ejemplo, Pine Gap en Australia y Area 51 y Dulce. Tienes 
muchas de esas bases alrededor del planeta que estaban bastante activas en ese momento.

Esta infiltración también sucedió en los planos de energía superior, en los planos etérico y astral, 
razón por la cual la mayoría de los Canales perdieron su contacto con la Confederación Galáctica
y comenzaron a canalizar "tonterías". Si compara los libros espirituales publicados antes de 1996
con los publicados después de ese año, encontrará una disminución drástica en la calidad.

(Alfredo) Correcto. Entonces, en términos de la escena política de la tercera dimensión en ese 
momento, esa era la administración de Bill Clinton, ¿no?

(Cobra) Sí. Lo explicaré. En realidad, los seres reptilianos que llegaron primero no querían 
interferir con el proceso político, pero querían pasar desapercibidos por la población humana en 
masa. Entonces su infiltración en el sistema político fue gradual y el vehículo que usaron fue la 
administración Bush que vino después.

(Alfredo) Ya veo. Ahora, para no adelantarnos, pero tenemos una reunión muy inusual de los tres
ex presidentes de EE. UU. Bush, Clinton y Obama se reunieron en África hace unos dos meses. 
Fue una reunión muy inusual porque todos se encontraron allí, a la vez. La gente podría decir 
"¿de qué se trata?" Y quizás ahora se esté revelando la razón, porque hoy todos los presidentes se
reúnen en Sudáfrica para el funeral de Nelson Mandela. Estábamos ahí abajo. Estuve allí en 2011
y fuimos a la casa de Mandela y donde nació y vi todo eso. Parece ser una especie de momento 
mundial orquestado. Porque está en África, ¿tiene esto algo que ver con ese portal?

(Cobra) No. En realidad, la situación es que el Cabal tiene prisa. Necesitan que se elabore un 
cierto plan porque recientemente ha habido un gran progreso por parte de las fuerzas de la luz, 
por lo que deben reunirse de inmediato y necesitan una "excusa" para que todos los presidentes y
políticos se reúnan, y este funeral de Mandela fue muy útil. .

Como saben, Mandela ya lleva muerto 6 meses. Así que están usando este funeral como el as 
bajo la manga que podrían sacar en el momento correcto, y este momento correcto es ahora. Es 
por eso que ahora hay toda esta pompa mediática sobre Mandela, porque ahora pueden invitar a 
todos los presidentes de varios países y a todos los políticos de alto nivel para que puedan idear 
un plan. O digamos que los controladores maestros de la Cábala pueden proponer un plan a los 
políticos para que lo implementen en sus propios países, y esto es lo que está sucediendo ahora 
mismo.



(Alfred) básicamente, el funeral de Mandela es una operación psicológica y una bandera falsa del
Nuevo Orden Mundial.

(Cobra) Sí, solo necesitan alguna excusa para reunirse en público y luego pueden tener sus 
propias conversaciones privadas.

(Alfredo ) Correcto. Ahora has hablado de que todo esto está sucediendo. De hecho, emitió un 
comunicado ayer, la actualización del evento de reinicio financiero, en el que documenta todas 
las diversas configuraciones que están ocurriendo para deshacerse del dólar. El dólar 
estadounidense ha sido el mecanismo de control de la Matriz del Nuevo Orden Mundial. 
Entonces, ¿podría guiar a nuestra audiencia, comenzando con el Portal Reptiliano de 1996, y 
cómo se integra con el dólar y con el Evento y lo que está sucediendo ahora? Si pudieras tejer 
ese tapiz para nosotros.

(Cobra) Hay algunas fases de ese proceso. La primera fase fue de 1996 a 2001, que fue la Fase 
Silenciosa de la Invasión. En 2001, esos reptilianos se volvieron más políticamente activos por el
evento de Bandera Falsa del 11 de septiembre. Su plan era suprimir completamente a la 
población humana poniéndolos en un estado temeroso. Pero su plan no funcionó.

En realidad, el 11 de septiembre fue la primera señal para muchas personas de que algo andaba 
mal. Esa bandera falsa les salió mal.

Entonces, avanzando rápidamente hasta el presente, gracias a todos los esfuerzos del 
Movimiento de Liberación, hay mucha conciencia de sus planes y sus planes se están impidiendo
a medida que se crean.

Esta [des-]integración del dólar estadounidense como moneda de reserva mundial es el resultado 
de muchas fuerzas, algunas buenas y otras no tan buenas. Hay muchas agendas que se juegan en 
este momento. Una facción de la Cábala quiere sobrevivir a los cambios que se avecinan y ha 
decidido cortar todos los lazos con la facción Illuminati que incluye a los Bush, Kissinger, 
Rockefeller y compañía. Ellos son los que estuvieron detrás de la implementación práctica del 
actual sistema financiero.

La facción Illuminati era la que estaba interesada en mantener el dólar como moneda de reserva 
mundial porque así era como el ejército de los EE. UU. podía mantener el mundo bajo su control.
La razón por la que las Fuerzas Armadas de EE. UU. mantuvieron el mundo bajo control fue 
para evitar cualquier interacción extraterrestre positiva. El ejército de los EE. UU. podría tener 
una red de bases militares en todo el mundo, monitorear toda actividad extraterrestre y prevenir 
cualquier tipo de contacto positivo.

Pero ahora estamos llegando a la siguiente Fase de este escenario, cuando los Rothschild están 
dispuestos a cortar todos los lazos con esta facción. Los Rothschild se están asociando con los 
jesuitas para infiltrarse en el nuevo sistema financiero y secuestrarlo. No tendrán éxito, pero eso 
es lo que quieren.



(Alfred) ¿Podría explicar a nuestra audiencia por qué cree que los jesuitas son una fuerza y una 
influencia en este escenario?

(Cobra) Básicamente, va más allá de los jesuitas. Existen antiguas dinastías en Italia, 
principalmente en Roma, algunas de ellas originarias de la época romana que mantuvieron el 
control de la Iglesia Católica desde su creación. Estaban usando a la Iglesia Católica como un 
mecanismo de control mental.

La Iglesia Católica fue creada en el año 325 por Constantino el Grande, un gran arconte y 
programador de mente maestra. Convocó a todos los obispos y los obligó a firmar ciertos 
contratos para difundir su versión de la programación de culto. Todos los que se opusieron a 
Constantino fueron asesinados o borrados de la historia, incluidos los libros que se oponían a sus 
puntos de vista.

Ese Culto de Programación Mental (creado por Constantine) estuvo programando personas 
durante generaciones, y los jesuitas fueron solo un brazo de eso en el siglo XVI. Sin embargo, 
los jesuitas eran más peligrosos que los demás que estaban programados porque el Papa les 
permitía comerciar. Esta es la razón por la que pudieron crear a los Illuminati como su brazo 
financiero, y todos ustedes saben hasta dónde llegó.

(Alfredo) Correcto. Entonces, lo que estás diciendo es que los jesuitas son como una lanza 
secreta del Imperio Romano que ha continuado y se ha transformado desde Roma en la Iglesia 
Católica, en los jesuitas, en los Illuminati.

(Cobra) Exactamente.

(Alfredo) Está bien. Así que ahora tenemos una imagen histórica más amplia. Entonces, ¿quiénes
son los principales actores ahora que se relacionan con el plan para reducir el dólar pero también 
se relacionan con el Evento, porque parece que el Evento está a favor de la gente, pero no mucha
gente se verá afectada por haciendo caer el dolar?

(Cobra) El plan de las Fuerzas de la Luz no es derribar el dólar sino crear un nuevo sistema 
financiero justo y equitativo. El plan de la Cábala es derribar el dólar y están utilizando la misma
infraestructura nueva pero para un propósito diferente. En realidad, hay una infiltración de los 
jesuitas en el plan de las Fuerzas de la Luz. Pero cuando suceda el Evento, los jesuitas también 
serán arrestados, incluidos los Rothschild. Todos esos agentes serán destituidos de sus cargos.

El Nuevo Sistema Financiero incluirá al dólar en la canasta de monedas. Pero el dólar puede 
revaluarse en función de la productividad de los Estados Unidos.

(Alfred) Ahora, antes de entrar en esos tecnicismos, tal vez algunos de los asistentes dirán 
“bueno, eso está muy bien, pero ¿cuáles son tus fuentes? Pareces muy seguro de tu información. 
¿Es esta información el producto de sus muchos años de investigación, es esta información que 
obtienen de redes secretas dentro de los servicios clandestinos, o es esta información que 
obtienen interdimensionalmente? ¿De dónde sacas toda esta información?



(Cobra) Tengo muchas fuentes de información. Primero tengo cierta conexión con el 
Movimiento de Resistencia. Hablaré de esto más tarde si hay tiempo. También tengo algunas 
personas en todos los principales grupos de interés del planeta que me dan información. También
tengo mi propia experiencia física con los Pleyadianos hace mucho tiempo. Todas estas fuentes 
combinadas me dan una imagen bastante precisa de lo que está pasando en este planeta.

(Alfred) ¿ Te gustaría darnos tu nacionalidad, o no es relevante?

(Cobra) No es relevante y no es importante.

(Alfred) Ahora, habiendo establecido eso, para que el cuadrante de las mentes de los oyentes se 
asiente, por favor descubra cuál es el Evento y verá todo esto desarrollándose en los tiempos 
venideros.

(Cobra) Ok El Evento tiene partes físicas y no físicas. Las partes físicas son, en primer lugar, el 
reinicio del sistema financiero. El reinicio del sistema financiero ocurrirá electrónicamente. El 
Movimiento de Resistencia ya plantó un virus en la red informática que conecta a los principales 
bancos del sistema financiero actual. Pueden desencadenar de forma remota un cierre del sistema
bancario y eso es lo que harán.

La razón por la que harán esto es para que el Cabal no pueda acceder a los fondos para sus 
operaciones. La segunda razón es que todo el sistema financiero debe reiniciarse. Este reinicio 
incluirá algunas cosas: la cancelación de la mayor parte de la deuda en este planeta que fue una 
creación artificial, la implementación de controles y equilibrios para garantizar que el nuevo 
sistema financiero sea justo y transparente, y el desmantelamiento de ciertas instituciones que no 
estaban operando a favor de la gente. Un ejemplo es la Reserva Federal, que será desmantelada.

Cuando los bancos vuelvan a abrir, los bancos que sobrevivan cumplirán con el nuevo sistema 
financiero. Las personas que tenían dinero en los bancos que colapsan recibirán la devolución de 
su dinero a través de las cuentas colaterales. Las cuentas colaterales son simplemente dinero que 
fue robado por Cabal del mundo, y es una gran cantidad de dinero. Este dinero se devolverá a la 
gente, parte directamente y parte a través de ciertos proyectos que impulsarán la economía, 
traerán nuevas tecnologías y nuevo crecimiento económico.

Esto es lo que está sucediendo en el plano físico. También habrá arrestos de la Cábala. Los 
organismos encargados de hacer cumplir la ley de todo el planeta arrestarán a quienes estaban 
cometiendo crímenes contra la humanidad. ¡El Movimiento de Resistencia tiene todas las 
pruebas de todo lo ocurrido! No se ocultará nada.

Aquellos que fueron más allá de lo que es tolerable y aceptable en la sociedad civilizada tendrán 
que responder algunas preguntas difíciles. No habrá cacería de brujas, pero debe haber un juicio 
justo y debe haber algún equilibrio para que la sociedad humana pueda sanar y progresar hacia la
nueva era.

En los planos no físicos, tendremos enormes ondas de energía provenientes del Sol Central 
Galáctico. Aquellos que están más orientados espiritualmente podrán sentir eso. Se eliminará la 



censura y el control de los medios de comunicación y la información verdadera llegará a través 
de los canales de los medios masivos. Esto es muy importante porque las masas responden a los 
medios de comunicación. Cuando las masas comiencen a despertar, entonces podremos tener una
transformación planetaria. Esto establecerá las condiciones para el primer contacto ET.

El Primer Contacto es una interacción diplomática entre la raza humana y otras razas positivas. 
Ese contacto diplomático solo puede ocurrir en algún momento después del Evento porque la 
raza humana necesita estar lista, intelectual y emocionalmente, para comprender y apreciar esa 
interacción.

Antes de que ocurra el Primer Contacto oficial, habrá algunos avistamientos y contactos 
individuales, especialmente entre los Pleyadianos y aquellos que están abiertos a esa interacción. 
Entonces esos individuos acudirán a los medios de comunicación masiva contando su historia y 
esto preparará a la humanidad para el contacto oficial.

Lo más probable es que el contacto oficial se produzca a través de las Naciones Unidas. Las 
Naciones Unidas fue un proyecto de las Fuerzas de la Luz que fue secuestrado por la Cábala. 
Cuando se elimine el Cabal, las Naciones Unidas se reestructurarán de una manera que les 
permitirá ser verdaderos representantes de la humanidad. Todas las naciones podrán enviar 
representantes a las Naciones Unidas para ser incluidas en ese proceso del Primer Contacto.

Y según mi información, la Confederación Galáctica estuvo bastante activa a través de algunas 
personas en las Naciones Unidas para preparar el planeta para el Primer Contacto.

(Alfred) ¿Puedo hacerte una pregunta? Un colega mío aquí en Canadá, Stanley Fulham (un 
oficial de NORAD de toda la vida) publicó un libro en julio de 2010 afirmando que los 
representantes del Consejo Regional de Gobierno Galáctico -los Pleyadianos y los Centaurianos- 
mostrarían sus naves en Nueva York el 13 de octubre de 2010, y de hecho ese día hubo ovnis 
volando por todo Nueva York. Y dijo que los Pleyadianos aterrizarían en la ONU en 2014 o 
2015 y hablarían. ¿Esto es parte de eso?

(Cobra) Sí. Es parte del mismo plan. No daré fechas ni plazos, pero en realidad hay un plan para 
que una pequeña nave Pleyadiana aterrice en el césped frente al edificio de las Naciones Unidas 
en Nueva York.

(Alfred) Así que, en realidad, han estado llegando partes de esto. Por ejemplo, a través de Stanley
Fulham, quien publicó su libro en el verano de 2010. Hicimos entrevistas con él y predijo los 
ovnis sobre Nueva York, sobre Moscú y Londres en enero de 2011. Y luego expuso todo el plan 
de los Pleyadianos para aterrizar y hablar en la ONU, y luego para la tecnología de este Consejo 
Regional de Gobierno Galáctico para limpiar la ecología de la tierra, para limpiar el medio 
ambiente. ¿Es algo de lo que has oído hablar?

(Cobra) Sí, ese es exactamente el plan que tienen y es la siguiente fase después del Evento.

(Alfredo) Oh bien. Así que esto ha llegado a diferentes personas, a diferentes partes, de diferentes
maneras.



(Cobra) Sí, en realidad el mismo plan y muchos contactados han recibido partes del mismo plan.

(Alfred) También, había otra Fuente que entrevisté llamada El Consejo de Andrómeda a través 
de un caballero llamado Tolec que era un contactado y dio información de que las naves de 
Andrómeda aterrizarían en algún momento. ¿Has oído de eso?

(Cobra) Sí, los Andromedanos llegarán en una fase posterior, simplemente porque los 
Pleyadianos son genética y físicamente los más cercanos a la raza humana, por lo que deben ser 
introducidos primero y luego seguirán otras razas.

(Alfred) Sí, ahora lo que le sucedió a Stanley Fulham, después de que lo entrevistamos en el 
verano de 2010 justo después de la publicación de su libro, fue que desarrolló un cáncer de 
páncreas de acción rápida y murió en diciembre. Tuvo que emitir un mensaje final a principios 
de diciembre reiterando todo el plan porque había fuerzas que lo atacaron con armas biológicas. 
¿Te has encontrado con esto antes?

(Cobra) Diría que la mayoría de los contactados han sido silenciados de una forma u otra.

(Alfred) Ahora, una cosa que escuché que se te atribuyó fue que el 23 de noviembre de 2013 
hubo un cambio en la frecuencia, creo que proveniente del centro galáctico. ¿Es eso correcto? 
¿Podrías hablar más sobre eso?

(Cobra) Sí. En realidad, lo que hicimos fue abrir el llamado "Portal de Aion". El portal de Aion 
fue un momento de gran importancia cósmica, ya que fue el momento en que una cierta onda de 
energía vino de la galaxia M87 a través del centro de nuestra galaxia y hacia nuestro sistema 
solar. Astrológicamente hablando, era el momento exacto del pico de la Cuadratura Urano 
Plutón. Ese significa el momento en que la mayor tensión comienza a liberarse a través de una 
revolución consciente, especialmente en lo que respecta al sistema financiero. Como 
probablemente sepa, solo unas horas después de la apertura de este portal, se llegó a un acuerdo 
histórico con Irán, que no fue posible durante muchos años antes. Así que es un gran avance.

(Alfred) Entonces, por un lado, el acuerdo histórico con Irán es un gran avance, pero estás 
diciendo que toda la reunión en torno a Mandela en Sudáfrica es realmente una cortina de humo. 
¿Es esa una caracterización que harías?

(Cobra) Sí.

(Alfred) Entonces, ¿podría llevarnos más lejos en el desarrollo del Evento y describir cómo ve 
estas diferentes Fuerzas modulando y avanzando hacia el 2014?

(Cobra) No puedo dar plazos por varias razones, porque la mente humana tiene la tendencia de 
apegarse a un cierto marco de tiempo. Es una situación muy dinámica en este momento y las 
cosas pueden cambiar en cualquier momento. Todavía puede llevar bastante tiempo, pero 
también puede cambiar en un minuto. Por ejemplo, los desarrollos que ocurrieron el fin de 
semana pasado no se esperaban hasta dentro de meses, por lo que las cosas que generalmente 
demoran meses sucedieron en el lapso de unas pocas horas. Realmente iba muy rápido.



Espero que la victoria final suceda muy rápido. Cuando comience a suceder, nadie ni nada podrá 
detenerlo. Tomará a todos por sorpresa. No se predecirá de antemano y tiene que ser así, 
especialmente para que la Cábala no pueda tomar ninguna contramedida. Serán completamente 
tomados por sorpresa. El elemento clave aquí es que las Fuerzas de la Luz toman el control de 
los medios de comunicación, porque esto es lo que da forma a la conciencia humana ahora 
mismo en este planeta. Sólo entonces los seres humanos podrán estar preparados para el Primer 
Contacto.

(Alfred) ¿Podría explicar lo que quiere decir con las "Fuerzas de la Luz"?

(Cobra) Ok, tenemos Fuerzas de Luz en la superficie del planeta, debajo de la superficie del 
planeta y también sobre la superficie del planeta. Hay varios grupos secretos que han estado 
trabajando durante bastante tiempo en la superficie del planeta para la Liberación del planeta. No
leerás sobre ellos en los principales medios de comunicación. Puede aprender un poco sobre 
ellos a través de medios alternativos, pero la mayor parte aún está encubierta.

Hay varios grupos de Dragones, por ejemplo. Algunos de ellos son completamente positivos, 
algunos son mixtos y algunos son negativos. Tienes grupos templarios, de nuevo, algunos de 
ellos son extremadamente positivos, algunos son mixtos y algunos son negativos. Y tienes 
algunos otros grupos que no nombraré, que son de una naturaleza muy positiva. Solo puedo 
mencionar brevemente uno de ellos y esta es la Hermandad de la Estrella.

Hay algunos grupos que están trabajando completamente entre bastidores. Por ejemplo, hay un 
grupo que está ubicado en un lugar muy remoto, a horas y horas de distancia de cualquier 
civilización, sin teléfonos celulares, y está completamente desconectado de la red.

Luego tenemos el Movimiento de Resistencia debajo de la superficie de la Tierra viviendo en 
bases subterráneas físicas junto con la Red Agartha. El Movimiento de Resistencia son los 
luchadores por la libertad física y la Red Agartha, que es un aspecto más espiritual de esto.

Sobre la superficie del planeta hay varias fuerzas extraterrestres positivas que forman la 
Confederación Galáctica.

(Alfred) ¿Cómo se protegerá la soberanía de la raza humana en todo esto?

(Cobra) Esta es una de las principales razones por las que está tardando tanto, porque las Fuerzas
de la Luz no invaden. Necesitan ser invitados, y han sido invitados, y será una asociación y un 
diálogo a lo largo de todo el proceso. Así que no se impondrá nada a la humanidad. Cada paso 
será negociado y así se preservará la soberanía de la humanidad.

(Alfred) Me doy cuenta de que hemos estado investigando algunos de los rincones y grietas. Pero
para volver atrás, ¿podría mostrarnos qué es el Evento y desglosarlo para nosotros?

(Cobra) El Evento es el momento del avance, el momento de la liberación. Nuestro planeta ha 
estado en estado de cuarentena durante los últimos 25.000 años. Este estado ha sido impuesto a 
la humanidad por las razas ET negativas. Así que hemos estado en un sistema cerrado y según la 



física un sistema cerrado tiende a desarrollar entropía, más y más caos. Esto es exactamente lo 
que tenemos ahora en este planeta.

Si pones cualquier organismo vivo en una pequeña caja, comenzará a deteriorarse y esto es lo 
que está pasando con la humanidad: hemos estado encerrados en esta pequeña caja durante 
demasiado tiempo. Entonces El Evento es el momento en que esta caja comienza a abrirse. La 
primera luz comienza a brillar en el interior y expone lo que hay allí.

Entonces tenemos que resolver lo que hay en esa caja. Tenemos que eliminar las partes 
deformadas y desviadas de la humanidad. Tenemos que sanar al resto de la humanidad. Tenemos
que restaurar el ecosistema y todo esto se hará en asociación con las Fuerzas de Luz positivas 
que ahora están más allá de la superficie de este planeta. Estarán tras bambalinas. No estarán en 
la vanguardia. Serán asesores, profesores, instructores pero no tendrán un papel activo en un 
principio.

La humanidad aún necesitará aprender sus propias lecciones y dar forma a su propio destino. 
Tendrán apoyo y orientación, sí, pero esto no sucederá sin la participación activa de todo ser 
humano.

(Alfred) ¿Cómo pueden las personas que se identifican a sí mismas como Trabajadores de la Luz 
o almas despiertas o personas progresistas que pueden no estar completamente en sintonía con 
esta información y pueden estar comenzando a darse cuenta de que existe un plan real y una 
meta real aquí, cómo pueden se involucran en este proceso y se mantienen al tanto? ¿Es a través 
de la telepatía, la meditación o cómo funciona?

(Cobra) El despertar espiritual es un proceso muy personal e individual. Ocurre a su manera para
todos, por lo que no daré ninguna guía aquí, pero diré que todos los que comienzan a despertar 
comienzan a tener una idea de la Edad Dorada venidera, que es el objetivo común de todos los 
Trabajadores de la Luz o Guerreros de la Luz. La Era Dorada puede ser cosas diferentes para 
diferentes personas: puede ser el Primer Contacto, nuevas tecnologías, amor y luz para todos, 
todas partes del mismo proceso.

Cada ser humano puede hacer lo que esté a su alcance para llevar adelante este objetivo, para que
se cumpla lo antes posible. Hay varias maneras en que podemos hacer eso. Tenemos blogs, 
podemos publicar videos de YouTube, podemos crear música y podemos despertarnos y 
apoyarnos mutuamente de varias maneras.

(Alfred) ¿Cómo te ves en este proceso?

(Cobra) Antes del Evento, soy vocero del Movimiento de Resistencia. Después del Evento, eso 
cambiará. Pero antes del Evento, es por eso que estoy aquí.

(Alfred) ¿Cómo podemos todos apoyar la energía que conduce al Evento? ¿Qué podemos hacer?

(Cobra) Hay muchas cosas que podemos hacer. El primero es difundir la Verdad. Difundir la 
verdad envía ondas de resonancia armoniosas a través de las mentes humanas. Las mentes 



humanas han sido profundamente lavadas de cerebro. Hay tanta desinformación que proviene de 
los medios de comunicación y de los agentes de desinformación en los medios alternativos. ¡Así 
que cada pequeña joya de la verdad vale mucho! Esta es una de las cosas más importantes que 
hacer, difundir la verdad, expandir la verdad, apoyar la verdad.

Lo segundo es sumarse a las Meditaciones Semanales de Liberación que tenemos. Estas 
meditaciones ayudan específicamente a despejar los planos no físicos, eliminando todos los 
Reptilianos negativos y traer el avance en el plano físico. Las meditaciones masivas tienen un 
gran poder cuando son apoyadas por suficientes personas. Cuando se logra una masa crítica con 
estas meditaciones masivas, podemos influir mucho en la situación geopolítica, como también lo 
han demostrado los estudios científicos.

(Alfred) Encontré un sitio web que en realidad hablaba de esas meditaciones semanales. ¿Cuál es
ese sitio web en particular?

(Cobra) Lo más probable es que este fuera mi blog y puedes encontrarlo fácilmente si buscas en 
Google "Cobra Portal 2012".

(Alfred) Entonces, lo que realmente estás diciendo es que hay un plan coordinado 
multidimensional integrado que múltiples entidades inteligentes de diferentes dimensiones 
(desde Agartha, las capas debajo de la superficie de la tierra, trabajadores de la luz en la 
población humana, los Sombreros Blancos , los Consejos Regionales de Gobierno Galáctico 
éticos, los extraterrestres éticos y también los seres dimensionales espirituales) están trabajando 
-- que este es el Cambio de las Eras -- y que estamos llegando a su culminación porque hemos 
dado el giro alrededor del Sol Galáctico en 2012. ¿Es eso más o menos lo que estás diciendo?

(Cobra) Estoy completamente de acuerdo con todo, excepto con el momento, porque es un 
proceso. El Stargate, la ventana de tiempo para todo el proceso, comenzó en 1975 y terminará en 
2025. Es una ventana de transformación de 50 años. 2025 es cuando la transformación debe 
completarse.

(Alfred) Puedo encontrar correspondencia sobre 2025. Hace varios años estuve en una 
conferencia en Mallorca, España, y estuve allí con varios oradores y una artista, Francisca 
Blasquez, a la que se le había dado cierta información. Ella es de la escuela Dimensionalismo y 
le dijeron que el aterrizaje del cielo en la tierra ocurrirá en 2025. Así que hicimos algo llamado 
Grito de Mallorca, que significa "el grito de Mallorca", algo así como un grito de victoria, para 
2025. ¿Qué pasó en 1975?

(Cobra) Fue la apertura de un portal muy importante en este planeta que se abrió el 25 de mayo 
de 1975. Fue un destello de energía que inició el proceso de purificación. Este proceso de 
purificación en realidad trajo a la superficie la conciencia de la Cábala. Antes de 1975, Cabal 
estaba haciendo las mismas cosas entre bastidores y nadie lo sabía. Después de 1975, 
comenzaron a salir libros que exponían la oscuridad y también libros muy inspiradores que traían
la luz. Entonces, todo el proceso comenzó en ese momento y simplemente se aceleró.



El año pasado, en 2012, superamos un hito muy importante. Ahora estamos en el tiempo más 
probable para que suceda el Evento. No necesitamos esperar hasta 2025. Ahora es el momento 
de que hagamos el avance principal.

(Alfredo) Correcto. Pero le he estado hablando al público sobre la línea de tiempo positiva entre 
2013 y 2025 y solo estaba comentando sobre la coincidencia de lo mismo. Hay una cuarteta de 
Nostradamus donde habla del “comienzo de la lucha del bien contra el mal en 1973” que es 
cuando tuviste Watergate. ¿Hay algo allí?

(Cobra) Sí. Sí hay. Esto es parte de otro proceso clandestino. Básicamente lo que sucedió en los 
años 60, después de 1965 o 1966, hubo una importante configuración astrológica con Urano en 
conjunción con Plutón que trajo la revolución hippie. Fue el primer levantamiento masivo contra 
el sistema, contra la Cábala, contra el establishment.

Más tarde fue suprimido y manipulado a través de las drogas introducidas artificialmente, que en 
realidad secuestraron todo el movimiento. Como si eso no fuera suficiente, más tarde hubo una 
mini-invasión de las fuerzas negativas de la Galaxia de Andrómeda a través de las bases 
subterráneas profundas a principios de los años 70. Esa mini-invasión alcanzó su punto máximo 
en 1973. Esta fue la razón por la cual el programa Apolo se terminó antes de tiempo. Porque los 
Andromedanos dijeron que tenía que terminar, así que tenía que terminar.

(Alfredo) Ya veo. Muy, muy interesante. Así que ahora solo estoy viendo su última actualización
y le está pidiendo a la gente que vote y está diciendo que hay una opción. Un diseño del Evento 
es que no sucederá hasta que se eliminen los planos astrales inferiores. ¿Estoy en lo correcto?

(Cobra) Sí. Más o menos. Sí.

(Alfred) Entonces dices que la primera opción es desencadenar el Evento lo antes posible porque 
el RM, un grupo de trabajo especial, ha pedido si podemos realizar una encuesta para determinar 
cuál es la opinión de la población de la superficie sobre su plan - preguntando al personal de 
tierra (nosotros) aquí abajo. “Los resultados de la encuesta no determinarán el curso de sus 
acciones, pero les darán una retroalimentación invaluable para que puedan ajustar su plan y 
adaptarse a las necesidades de la población humana en la superficie. La primera opción es 
desencadenar el Evento lo antes posible, aunque esto podría representar un riesgo remoto pero 
potencialmente grave para la vida y la seguridad física de nosotros mismos y nuestros seres 
queridos. Y la segunda opción es esperar al momento más seguro para que ocurra el Evento, 
incluso si esto significa una espera significativamente más larga”. ¿Por qué alguien querría 
desencadenar el Evento lo antes posible?

(Cobra) Porque muchos seres humanos están sufriendo tremendamente bajo el sistema actual de 
la Cábala. Nadie los está ayudando. Hay muchas personas con enfermedades terminales y, al 
mismo tiempo, tenemos curas para todas esas enfermedades y la Cábala las está suprimiendo. Y 
podemos seguir y seguir y seguir. Los niños se están muriendo de hambre. Cuando ocurra el 
Evento, todo esto será atendido. Esta puede ser una muy buena razón por la que el Evento 
debería ocurrir lo antes posible.



(Alfredo) Correcto. Entonces, ¿cómo te sientes acerca de eso?

(Cobra) Mi opinión es que debe suceder en el momento adecuado y eso es antes de que se 
eliminen los planos no físicos, tal vez no exactamente en este momento, pero cuando todos los 
factores se juntan, debe ser muy pronto. Así que estoy apoyando a este grupo de trabajo especial 
en su propia determinación. Puede que no estemos completamente listos, pero podemos estarlo 
muy pronto.

(Alfredo) Correcto. Ahora, uno de los comentarios que escucho continuamente, y estoy seguro de
que usted también lo ha escuchado, es "oh, siempre están hablando de esto y luego nunca 
sucede". Considero que eso es un meme, pero es un meme bastante común y eso es muy 
desalentador porque desanima a uno incluso a publicar información. ¿Cómo lidia uno con ese 
meme?

(Cobra) En realidad, es muy simple. Es una respuesta psicológica a algo que nunca había 
sucedido antes. Todo lo que sucedió en la historia humana tuvo que suceder por primera vez. Por
ejemplo, antes de que se escalara el monte Everest, era imposible antes de que alguien lo hiciera. 
Lo mismo ocurre con el Evento. Cada vez que vamos más allá de una cierta barrera psicológica, 
una imposibilidad y un sistema de creencias, creamos un gran avance.

No puedo dar prueba del Evento porque aún no ha ocurrido. La prueba será el Evento mismo 
cuando suceda. Lo mismo ocurre con todos los grandes logros que alguien ha tenido en su vida. 
Hasta que estés allí, no estás allí y no puedes probarlo. Es un juego mental psicológico que la 
gente juega, no es importante. Lo importante es enfocarnos en la meta, tomar una decisión y hay 
muchas formas específicas de manifestarse. Nuestra decisión, nuestra dedicación y la repetición 
de ese proceso darán como resultado la manifestación de nuestra meta. Este es un hecho 
científico. Pero puede llevar algo de tiempo, eso es todo.

(Alfred) Solo por la descripción, me parece que está ocurriendo una situación muy dinámica. Por 
ejemplo, estaba describiendo los eventos del fin de semana pasado donde dijo: “Ha habido 
algunos desarrollos drásticos con respecto al Evento este fin de semana pasado. Un grupo de 
trabajo especial del código de la Resistencia llamado RM2M estuvo a 45 minutos de 
desencadenar el Evento el sábado, después de que los Arcontes (físicos y no físicos) fueran un 
poco demasiado lejos con algunas de sus acciones. Los Arcontes retrocedieron en el último 
momento para evitar que se desencadenara el Evento y se vieron obligados a negociar su propia 
seguridad y supervivencia. Para sobrevivir un poco más, se vieron obligados a deconstruir 
Doom33, su plan de represalia cuando suceda el Evento”. ¿Es esto un desencadenante de la 
Tercera Guerra Mundial?

(Cobra) No. La Tercera Guerra Mundial no sucederá. Se ha prevenido.

(Alfred) Entonces, lo que están diciendo es "deconstruir Doom33, su plan de represalia cuando 
ocurra el Evento". Eso suena bastante drástico. ¿Podría guiarnos a través de eso?

(Cobra) Doom33 era su plan para crear el mayor caos posible. Este plan incluía la Tercera 
Guerra Mundial hace unos años, pero el Movimiento de Resistencia eliminó su acceso a las 



armas nucleares. No discutiré cómo lo hicieron, pero lo hicieron. Y este año también paralizaron 
su capacidad de iniciar una guerra en Siria e Irán. Así que ahora todo el plan ha sido 
deconstruido.

(Alfred) Y continúas diciendo que "se vieron obligados a renunciar a la protección total de las 
personas de alto nivel dentro de la Cábala que hasta ahora podían realizar sus actos con arcontes 
físicos cubriendo sus espaldas", por lo que suena como la esfera de poder. de la Cábala se está 
reduciendo.

(Cobra) Exactamente.

(Alfred) Así que esto es realmente sobre la Luz, la Oscuridad, las esferas de poder. ¿Podría 
hablar sobre cómo en los pocos años que ha estado monitoreando esto, cómo ha visto a la Cábala
encogerse o cómo la lucha va y viene?

(Cobra) Es un proceso gradual. El poder de la Cábala está siendo disminuido diariamente por las
acciones de las Fuerzas de la Luz. Va en plena correspondencia con la cantidad de conciencia 
que está presente en la superficie del planeta, sobre las acciones de la Cábala y la presencia de 
las Fuerzas de la Luz. Y cada vez que hay una gran activación planetaria, hay una gran 
disminución en el poder de la Cábala. Y, por supuesto, están los eventos inesperados, como lo 
que sucedió el pasado fin de semana.

(Alfred) Parece que necesitas descansar la voz.

(Cobra) Exactamente.

(Alfred) Pues mira. Estamos muy, muy agradecidos por haber venido hoy y por haber compartido
esto, y esperamos que en el futuro, a medida que se desarrollen los eventos, pueda volver a 
participar.

(Cobra) Ok, gracias por esta oportunidad y les deseo a todos la victoria de la Luz.

(Alfredo) Muchas gracias. Adiós.

(Cobra) Bien, adiós.

Primero me gustaría hacer un resumen de 2013. Este fue un año increíble. Lo llaman el año 
de la serpiente en el que realmente nos mudamos de nuestra vieja piel. Empezamos con la 
intervención militar en Malí, el Meteoro que explotó en Rusia en febrero. Hugo Chávez 
falleció en marzo. Todos sabemos que Snowden publicó una tonelada de archivos secretos de
la NSA en junio. Golpe de Estado egipcio que, según Cobra, tuvo mucho éxito en julio. 
Tensiones en Gibraltar en agosto. Lo sigue y sigue. El ataque terrorista supuestamente al 
centro comercial de Nairobi en septiembre, el cierre del gobierno de EE. UU. en octubre, el 
desastre del tifón en Filipinas en noviembre con el acuerdo nuclear iraní al mismo tiempo 
que fue increíble y luego el supuesto funeral falso de Mandela en diciembre.



 
Cobra, dicho esto, me gustaría saber de usted cómo percibe la diferencia con respecto a 
2013 y lo que cree que vendrá en 2014, a este año lo llaman el año del Caballo Verde.
 
Cobra: En realidad, aquellos que son sensibles a las energías ya pueden sentir el cambio que 
ocurrió exactamente el 1 de enero. Me gustaría decir que este año seguramente será 
conocido por mucho menos de la influencia del Arconte y el posible momento para un gran 
avance que todos estamos esperando.
 
Alejandra: Bien. esa es una buena manera de empezar. Quería volver a una entrevista muy 
interesante con Alfred. Hubo un par de comentarios que hiciste sobre los que quería 
preguntarte. Uno de ellos fue que estabas hablando de cómo se habían eliminado la mayoría 
de las consecuencias de la invasión del Congo. ¿Puede explicarle al personal de tierra cómo 
se revela eso? ¿Cómo podemos ver muchas consecuencias?
 
Cobra: En realidad, sin la invasión del Congo, este planeta habría sido liberado hace mucho 
tiempo. El propósito de la invasión del Congo fue posponer la liberación tanto como fuera 
posible. La mayoría de esas consecuencias ahora se han eliminado. Algunos de esos 
elementos críticos siguen siendo una amenaza y, cuando se resuelvan, daremos un gran paso 
hacia el evento.
 
Alexandra: Sí, y eso es lo que te iba a preguntar: ¿hay alguna actualización sobre el punto de
apoyo del Congo? ¿Hay algo que puedas compartir que no sea demasiado secreto?
 
Cobra: Todavía no, no en este momento. Hay algunos aspectos delicados de esto y cuando 
sea seguro lo revelaré, pero no antes.
 
Alexandra: OK. También mencionaste que los Rothschild se han asociado con los jesuitas 
para infiltrarse en el nuevo sistema financiero y secuestrarlo. ¿Qué tipo de ejemplos está 
haciendo la resistencia para frustrar esas actividades que puede compartir con nosotros? Lo 
que la gente me pregunta y escribe sobre: ¿qué puede compartir con nosotros, dónde se está 
revelando de manera consciente en 3D? .
 
Cobra: Verás, el problema es que la mayoría de esas acciones tienen lugar entre bastidores. 
No hay evidencia sobre esto en los principales medios de comunicación y casi ninguna 
evidencia en los medios alternativos. (OK) A veces, Fulford informa sobre algunos de esos 
eventos, pero es el único.
 
Alejandra: Está bien. Dijiste que la iglesia católica fue creada en el año 325 d. C. por 
Constantino el grande, que era un arconte mayor. Pensé que ellos (los arcontes) eran seres 
etéricos reales y no seres físicos. ¿No es eso correcto?
 
Cobra: Son seres tanto físicos como etéricos. La mayoría de ellos tuvo que abandonar el 
plano físico a mediados del siglo XIX. Hubo una gran operación de las fuerzas ligeras que 
aparentemente fue la revolución de marzo en Europa. Se concentró en Europa. En ese 
momento los Arcontes estaban en Europa. Como consecuencia de ello la mayoría de los 
Arcontes tuvieron que abandonar el plano físico. Los pocos que quedaron están muy muy 
escondidos y no son figuras públicas.

Alexandra: Gracias por esa aclaración. Siempre me he preguntado sobre eso. Dijiste que hay 
una infiltración real de los jesuitas en el plan de las fuerzas de la luz, en tus palabras directas.



¿Es esto como una ocurrencia diaria dentro de la resistencia? En qué punto esta infiltración 
empieza a ser cosa del pasado. ¿Esto se detendrá alguna vez, incluso una vez que el evento 
termine? Como si esto nunca volviera a suceder.

Cobra: Para aclarar las cosas, los agentes jesuitas no pueden infiltrarse en la resistencia, pero 
pueden infiltrarse en las fuerzas de la luz en la superficie porque no siempre son conscientes. 
Está teniendo su pique en este momento. También los agentes jesuitas están muy presentes 
en la CIA, que está involucrada en la desinformación en blogs alternativos y sitios web 
alternativos. Al momento del hecho todos esos agentes serán arrestados o removidos de sus 
posiciones de poder. No tendrán más influencia en nada.

Alejandra: Está bien. Muy bueno. También dijo que cuando los bancos vuelvan a abrir después
de que termine el evento, “aquellos bancos que sobrevivan cumplirán con el nuevo sistema 
financiero”. Mi pregunta es “esos bancos que sobreviven” Qué determina que sobrevivan.

Cobra: Todos los bancos serán revisados por completo, sus saldos y libros serán revisados con 
sus vínculos con la cábala. Después de que todo esto se elimine de la cuenta bancaria, si 
queda dinero, los bancos sobrevivirán; si no queda dinero, irán a la quiebra. Los bancos con 
fuertes lazos con la Reserva Federal estarán en bancarrota porque la Reserva Federal y las 
familias que están detrás de la Reserva Federal y los jesuitas que están detrás de las familias, 
detrás de la Reserva Federal serán removidos de sus posiciones de poder. La Reserva Federal 
fue responsable: la Reserva Federal en realidad creó mucha miseria en el planeta en los 
últimos 100 años. Esto tendrá que equilibrarse de alguna manera. En este proceso, la mayoría 
de los bancos con fuertes vínculos con la Reserva Federal tendrán que quebrar.

Alejandra: Está bien. Bueno, eso es una buena noticia. Ha llegado el momento ¿no? (sí) 
También mencionó: aquellos que fueron más allá de lo que es tolerable y aceptable en la 
sociedad civilizada tendrán que responder algunas preguntas difíciles. No habrá cacería de 
brujas, pero es necesario que haya juicios justos. ¿Serán estos juicios a nivel local o se 
manejarán más como los juicios de Nuremberg, como si hubiera un enjuiciamiento de 
destacados líderes políticos y militares en la Alemania nazi? ¿Se llevará a cabo así?

Cobra: Será un evento televisado global para los principales miembros de la Cábala. Para el 
resto de personas se tomará localmente.

Alejandra: Excelente. Fresco. También mencionó sobre el primer contacto oficial: habrá 
avistamientos y contactos de individuos especiales, especialmente entre los Pleyadianos y 
aquellos que están abiertos a eso, luego irán a los medios de comunicación y contarán sus 
historias. Mi pregunta para usted es: ¿Se enterarán del contacto personal antes de tiempo o 
serán cosas instantáneas? ¿Cómo sabrán que se está produciendo el contacto? ¿Será 
consciente, subconsciente, telepático o qué?

Cobra: Será un proceso gradual. Primero habrá una educación general de la humanidad por 
parte de los medios de comunicación que comenzará en el evento, sobre la existencia de las 
razas ET. Aquellas personas que se ofrezcan como voluntarias para el primer contacto serán 
seleccionadas para el primer contacto antes del primer contacto oficial. Estoy hablando de 
experiencias individuales. Esos individuos tendrán un aterrizaje físico real con esas naves y 
una interacción física con esos seres. Un saludo e intercambio de amorosa energía. En la 
primera fase eso es todo. Algunas de esas personas se quedarán con un regalo de los 
Pleyadianos, que será una prueba física de su existencia y sus tecnologías avanzadas. Esos 
seres y esas personas que serán contactadas irán a los medios masivos de comunicación a 
compartir sus historias y mostrar las evidencias.



Alexandra: Lejos. Esto se está poniendo muy emocionante Cobra. Me sorprendió esto. Estados 
Unidos era un proyecto de las fuerzas ligeras pero fue secuestrado por la Cábala. Cuando se 
elimine el Cabal, la ONU se reestructurará de una manera que les permitirá ser verdaderos 
representantes de la humanidad. Mi pregunta es: ¿Se ha infiltrado la luz en la ONU en este 
punto y, si no, por qué no los disolverían?

Cobra: Hay algunos representantes de las fuerzas de la luz en la ONU y han estado allí durante
algún tiempo trabajando conscientemente para el momento del primer contacto. Es un 
proyecto en curso durante varias décadas en este momento.

Alejandra: Está bien. En realidad, sería mucho más trabajo si se disolvieran.

Cobra: No hay necesidad de disolver la ONU. Solo necesita ser reestructurado. La mayor parte 
de la infraestructura antigua necesita ser reestructurada. La cábala removida. No necesitamos
destruir todo, solo necesitamos cambiarlo para que se adapte a la humanidad y no sirva a la 
Cábala. Esto es lo principal que tenemos que hacer.

Alexandra: Ese es un buen punto. No es necesario que hagamos borrón y cuenta nueva y 
empecemos de nuevo.

Cobra: No, no es necesario. La mayor parte de eso se reajusta con ser espiritual y se reajusta 
en perspectiva. La infraestructura física se cambiará gradualmente porque la gente necesita 
tiempo para adaptarse a los cambios.

Alejandra: Está bien. DE ACUERDO. Mencionaste que las fuerzas de la luz tomaron el control 
de los medios de comunicación, que esto fue una parte muy importante para ayudar a la 
transición del planeta a través del evento y también cómo da forma a la conciencia humana de
manera muy efectiva. Hubo una entrevista de Dan Rather que se publicó, no estoy muy seguro
de la fecha, pero fue muy oportuna en el lanzamiento. Me voló la cabeza porque estaba 
saliendo del armario, por así decirlo, sobre la aprensión y el miedo de los reporteros y cómo 
van en contra de la corporación. ¿Es esto una indicación de que la luz se ha infiltrado un poco 
en los medios de comunicación en este momento?

Cobra: Sí... sí

Alejandra: Impresionante. Eso es bueno. Ese es el tipo de cosas que a la tripulación de tierra 
le encanta escuchar. Para ver alguna evidencia real. También hablaste de la hermandad de la 
Estrella. ¿Podría hablar un poco más sobre por qué los tiene en tan alta estima? Usted habló 
muy bien de ellos como una facción de fuerza de luz de naturaleza muy positiva.

Cobra: Es simplemente porque han alcanzado un nivel muy alto de desarrollo espiritual. Han 
ido más allá de la mayor parte de la dualidad en la conciencia. Son incorruptibles.

Alexandra: Wow, eso es increíble. Fresco. ¿Dónde están ubicados? No tienes que decírmelo 
específicamente. ¿En una parte particular del mundo? o red?

Cobra: No, muchos lugares alrededor del planeta.

Alejandra: Está bien. eso es lo que me imaginé. También mencionaste que la razón por la que 
el evento ha tardado tanto en ocurrir es porque las fuerzas de la luz no invaden, necesitan ser
invitadas. Han sido invitados. Gran parte del personal de tierra se pregunta: ¿Por qué no se 



pone a nuestra disposición el contacto consciente cuando somos conscientes de ello, si se ha 
presentado esa invitación? Será porque estaríamos en peligro. ¿Por qué?

Cobra: Está bien. hay muchas razones por las que el evento aún no ha sucedido. Una de las 
razones es: no hubo una invitación formal y ahora hay una invitación formal que se ha hecho 
muchas veces y de muchas maneras. Esta ya no es la razón por la cual el evento no ha 
ocurrido. La principal razón secundaria por la que el evento no ocurre en este momento es 
porque sería peligroso para parte de la población. El Cabal todavía tiene suficiente poder para 
causar daños graves. Este poder debe reducirse aún más para que cuando ocurra el evento no 
sea peligroso para la población humana.

Alejandra: Está bien. Entonces, ¿básicamente el contacto es otro elemento potencial de 
peligro?

Cobra: Diría que cualquier prueba absoluta, cualquier contacto absoluto en este punto sería 
muy peligroso para la persona contactada y sus seres queridos. (wow) Esta es la razón 
principal de hoy. Hay otras razones, pero esta es la razón principal.

Alexandra: Eso aclara las cosas para mucha gente. Mencionaste sobre la cuarentena y cómo el 
estado ha sido de alrededor de 25,000 años. Esta es una cierta confusión. No tengo claro qué 
estaba pasando hace más de 400.000 años. Pensé que estábamos bajo algún tipo de 
cuarentena en ese momento. ¿En qué momento no estuvimos bajo el control del imperio 
Draconiano o de Orión?

Cobra: El control absoluto comenzó hace 25.000 años, o hace un ciclo cósmico. Había un 
equilibrio dinámico entre las fuerzas de la luz y la oscuridad. Ambos estaban presentes en la 
superficie del planeta. Si eliges la luz, no quieres tener ninguna interferencia de las fuerzas 
oscuras. No fue una cuarentena. Ahora es.

Alexandra: ¿Qué les dirías a algunos de los que han mencionado que sienten que han hecho 
esto varias veces antes? (Sea más específico) Dicen que recuerdan haber estado antes en la 
etapa de tratar de liberar a la humanidad.

Cobra: Bueno, hubo intentos antes, el último hace 2000 años y esos intentos fracasaron.

Alejandra: Está bien. ¿Cuántos de esos han bajado los últimos 25000 años?

Cobra: Hubo solo algunos de ellos y ninguno ha tenido éxito. Ahora estamos en un punto en el 
que estamos listos para hacer esto.

Alejandra: Está bien. Eso tiene más sentido. ¿Hay algo que pueda detener esto en este punto?

Cobra: No, no. Por supuesto que podría haber retrasos como todos ustedes han 
experimentado. Se planeó en el año 2000, luego se planeó que sucediera en 2012. Ahora es 
2014 y todavía no ha sucedido . Existe la posibilidad de retrasos. Nada puede detener esto. 
Ninguna fuerza en el universo puede detener esto.

Alexandra: También hablaste sobre la puerta estelar, la ventana de tiempo que se abre desde 
1975-2025. Dijiste "La transformación debe ser completa". ¿Puedes aclarar qué significa la 
transformación? El evento en sí, o el pleno desarrollo y limpieza del planeta y la curación de 
la humanidad, etc.



Cobra: Toda la transformación, incluido el evento y la purificación y curación de la 
humanidad, debe ocurrir antes de finales de 2025.

Alexandra: Wow, así que tenemos 11 años. DIOS MÍO. DE ACUERDO. También mencionaste que 
cuando se logra la masa crítica, con las meditaciones masivas finalmente llegaríamos al punto 
del evento. ¿Se siente más exitoso con las estadísticas de masa crítica que está viendo en este 
momento con las meditaciones?

Cobra: Cada vez que alcanzamos una masa crítica en activación damos un salto cuántico y 
damos un gran paso adelante. (Impresionante) Incluso cuando no alcancemos la masa crítica, 
tomará un poco más de tiempo. Podemos acortar el tiempo hacia el evento participando en los
portales y activaciones. Y especialmente si más personas hicieran las meditaciones de 
liberación semanales, sería genial. No hay tanta gente haciendo eso. No estamos ni cerca de la
masa crítica.

Alexandra: Todos ustedes escucharon eso. Las meditaciones se establecen religiosamente y 
están en el sitio de Cobra. Cobra, también habló sobre asesores, maestros e instructores: no 
estarían activos sino en segundo plano ayudando a las personas de la fuerza de la luz, 
¿verdad? (¿puedes aclarar esto?). Mencionaste cuando estaba leyendo una de tus 
transcripciones que: Las fuerzas de la luz no estarán al frente, serán asesores, maestros e 
instructores y no tendrán un papel activo al principio. ¿Es posible que aquellos de nosotros en 
la tripulación de tierra seamos parte de estas facciones de fuerza ligera o definitivamente 
somos parte de las facciones de fuerza ligera sin darnos cuenta?

Cobra: Estaba hablando sobre el movimiento de resistencia. Después del evento, el 
movimiento de resistencia no hará apariciones públicas. No van a salir a la tele y empezar a 
presentar cosas. Se pondrán en contacto con algunas personas clave, les presentarán pruebas 
documentales y luego esas personas aparecerán en la televisión y comenzarán a explicar las 
cosas.

Alexandra: Está bien, estoy abierto. (Sí, lo más probable es que lo contactemos). Bien. 
Hablaste de un destello de energía que inició un proceso de purificación el 25 de mayo de 
1975. Hizo avanzar la conciencia superficial de la Cábala. ¿Bien? (sí) ¿Qué le atribuyes a la 
realización, la conciencia superficial en el año 2013? ¿Cuál es la cosa número uno más grande 
en cuanto al aumento de la conciencia en el planeta?

Cobra: El primero son las revelaciones de Snowden que aumentaron la conciencia de la gran 
mayoría de la humanidad de que algo no anda bien además del sistema financiero. Se están 
dando cuenta de la vigilancia masiva. Esta es una cosa muy buena. (excelente) Lo segundo que
sucedió es la eliminación de la hermandad musulmana de Egipto. Eso fue en realidad un 
ensayo para el evento.

Alexandra: Eso fue enorme, fue excepcional. ¿Sientes que todo esto que está pasando con 
Siria e Irán, tantos cambios en el Medio Oriente? Se ha iniciado muchas veces, así como por 
usted, que la guerra ha sido frustrada en varias ocasiones por las facciones ligeras. ¿Es cierto 
que los niños y niñas en el campo de batalla están disparando armas que a veces no están 
operando? Vuelven a la base y funcionan. Cuando salen al campo de batalla dejan de 
funcionar. ¿Es eso correcto?

Cobra: Hay algunas incidencias de que esto está sucediendo.



Alexandra: No es generalizado, pero está sucediendo en los bolsillos. ¿Esto es para concienciar
a los militares?

Cobra: Esto es para generar conciencia y detener la matanza insana tanto como sea posible.

Alexandra: Sí, eso es un hecho. También me hablaste sobre las explosiones nucleares y cómo 
las fuerzas de la luz básicamente las han anulado. He estado recibiendo preguntas de personas
que preguntan "¿Por qué explotó esta bomba nuclear en la costa este de los EE. UU.?". 
¿Puedes por favor aclarar?

Cobra: No me refería a pruebas nucleares o explosiones nucleares desviadas. Estaba diciendo 
que no habrá bajas humanas por explosiones nucleares. Todavía hay pruebas militares de 
dispositivos nucleares en todo el planeta. No muchos, pero todavía suceden.

Alejandra: Está bien. eso realmente aclara. La gente dice "pensamos que esto estaba hecho, 
pensamos que esto estaba cerrado". Aparentemente, algo salió de Rusia, nuevamente con 
respecto al desastre nuclear de Japón.

Cobra: Hay algunas amenazas vacías y esas cosas no sucederán.

Alejandra: Está bien. La gente realmente está escribiendo sobre eso. ¿Hay algo más que pueda
decirnos sobre la increíblemente importante pornografía de miedo que está ocurriendo ahí 
fuera? ¿Radiación elevada? que, por cierto, supuestamente está siendo probado por programas
de software científicos. ¿Podrías arrojar algo de luz sobre eso?

Cobra: revisé el sitio web y estas cosas provienen de 2011. Hay mucha fabricación de datos y 
de alguna fuente confiable hay un aumento cero en California y un aumento cero en Japón, 
excepto cerca de Fukushima.

Alexandra: Gracias por eso, necesitábamos escuchar eso. Gracias por profundizar en eso. La 
gente dice que algunas de las cosas que dices están en conflicto directo o en contradicción 
con algunas de las cosas que dice Ben Fulford, especialmente sobre el Vaticano. Está diciendo 
que “realmente están cambiando las cosas. Están siendo más conscientes de los humanos, 
etc.” y usted dice que esta es una táctica jesuita de que solo quieren jugar a ser buenos y 
hacer que todos participen para que puedan traer una cosa falsa tipo ET. Lo que realmente 
está pasando en este momento con el Vaticano y el nuevo Papa.

Cobra: Ya te dije que es un Papa jesuita que promueve la agenda jesuita. No digo que no haya 
buenas personas en el Vaticano. Lo que está sucediendo principalmente en este momento es 
que los jesuitas intentan secuestrar el sistema financiero y promover su agenda y sobrevivir al
evento. Son maestros manipuladores. Aparentemente, Fulford les cree hasta cierto punto. 
Tiene muy buenas fuentes de información, algunas de ellas, pero no puede decir cuál es 
buena y cuál no.

Alexandra: Esta es la clave, ¿no es así hoy? El discernimiento.

cobra: si Tiene muy buenas fuentes.

Alexandra: Sí, lo hace. Por favor, explícame: esto fue simplemente alucinante. Hay un pueblo 
llamado BB Arkansas: los funcionarios de vida silvestre dijeron que más de 18 millones de 
pájaros negros cayeron y murieron en un área de una milla a la medianoche en la víspera de 



Año Nuevo, al comenzar el día de Año Nuevo. Aparentemente, esto ha sucedido 4 años 
seguidos en este lugar exacto: la medianoche del año nuevo. ¿Cuál es tu sospecha? ¿De qué se 
trata esto?

Cobra: Tendría que revisar la historia antes de darte una respuesta. (OK) – envíame un enlace 
creíble a esta historia.

Alejandra: Eso haré. Para que todos lo sepan, la gente pregunta: ¿envías a Cobra estas 
preguntas por adelantado? De ninguna manera. De ninguna manera forma o forma. Cobra les 
dice también. Nunca proporciono nada a Cobra por adelantado. Está llegando información 
interesante. Un tipo que comenzó a buscar datos sobre el tiempo en la tierra. Está diciendo 
que todos los datos orbitales planetarios tienen un error de 13,5 días. Lo está demostrando 
científicamente a través del software que ha estado compilando. Tomó los propios datos de la 
NASA y notó que no funcionaba, que no funcionaba como él sugería. Empezó con 5 días de 
descanso. En un período de 6 meses pasó de 5,5 a 13,5 días libres. Le estaba sugiriendo que la
conciencia global y la frecuencia planetaria se están acelerando y la vibración se está 
volviendo más rápida. ¿Qué opinas?

Cobra: Es solo especulación. Si esto realmente estuviera sucediendo, nos daríamos cuenta. 
Hay formas sencillas de notarlo, como con la fase de la luna. Si hubiera tal diferencia horaria, 
la gente lo notaría.

Alejandra: Sí. DE ACUERDO. Hubo un par de pequeños bocados en las cosas de Fulford sobre 
los que necesito comentarios, al igual que otras personas. Mencionó que La condonación de la 
deuda que era fundamental para los países al ser el período de reconstrucción. Dijo que la 
cábala ha estado de acuerdo. ¿Estás de acuerdo?

Cobra: Hubo algunas negociaciones y ciertas facciones de la Cábala teóricamente acordaron la 
condonación de la deuda. Esta fue una táctica de negociación y, como puede ver, la 
condonación de la deuda aún no ha ocurrido.

Alejandra: Está bien. No estás confiando en eso.

Cobra: No, es una táctica de negociación. no me fiaría. Hasta que veo que sucede. Según la 
información que tengo, la condonación de la deuda ocurrirá en el evento, como parte del 
reinicio financiero desencadenado e impuesto por las fuerzas de la luz en la superficie del 
planeta cuando la Alianza Oriental obligará a los bancos a declararse en bancarrota porque les 
gustaría. para cobrar los bonos. Se verá obligado a quebrar por las cantidades astronómicas 
que están escritas en esos bonos. Este no es, por supuesto, el dicho Cabal: por supuesto que 
le daremos el dinero. Es al revés.

Alejandra: Está bien. Guau. ¿Algo realmente ha sido sacudido en la cábala? También mencionó
algo acerca de que el comercio galáctico interno sería el siguiente paso. ¿Cómo se 
desarrollaría eso? ¿Cómo vemos que se desarrollará el comercio intergaláctico después del 
evento?

Cobra: Esto sucederá principalmente después del primer contacto. Primero, este planeta 
necesita convertirse en miembro de pleno derecho de la Confederación Galáctica. Habrá un 
intercambio cultural y un intercambio de valores en todas partes de la galaxia. Será un 
proceso natural.



Alejandra: Está bien. Usted también, probablemente lea esta parte sobre la nueva república si
recuerda el último artículo que publicó. Se firmó y se hizo realidad cuando los peces gordos 
terminaron con el dinar. Tuvieron que firmar una orden de mordaza y jurar lealtad a la nueva 
República de los Estados Unidos. La mayoría eran personas que eran los héroes anónimos de 
las fuerzas y agencias armadas de EE. UU. ¿Estás de acuerdo con eso?

Cobra: No estaría completamente de acuerdo. Hay algunas fuentes que dan desinformación 
sobre todo el proceso.

Alejandra: Está bien. Mencionó que la nueva moneda está respaldada por metales. Es ese uno 
y el mismo con la parte posterior de oro.

Cobra: no es solo oro, son metales preciosos: incluye otros, plata, platino, paladio y oro.

Alexandra: Asegúrate de que aclaremos eso. Mencionó que el reinicio ocurrió en febrero en 
algún momento, justo después del 1 de enero. Lo que sucedió el primero de enero que 
sentiste fue muy positivo.

Cobra: Hubo una cierta fase de cierta operación de la luz que estaba completa. 
(Impresionante) Esta operación tiene 3 fases. La segunda fase se completó hoy y la tercera se 
completará en aproximadamente 2 semanas.

Alexandra: Eso es Cobra fantástico. ¿Estaba relacionado financieramente, físicamente, 
militarmente?

Cobra: No puedo decir. Ciertos cambios ocurriendo como consecuencia de esto.

Alejandra: Está bien. impresionante. Gracias. También afirma que Cabal ha llegado a un 
acuerdo: este acuerdo es permitir que el RV, el reinicio global y todos los cambios avancen 
ahora, incluidos los paquetes F&P y de prosperidad. sí, todos están saliendo y durante los 
próximos 2 meses todo está permitido para avanzar. ¿Qué opinas de esa afirmación?

Cobra: La forma en que se presenta toda la idea no se basa en la realidad. La reevaluación no 
es el elemento clave aquí, lo es el reinicio. (Eso tiene sentido) La forma en que se presentan 
las cosas no se basa en la realidad.

Alexandra: Hay mucho énfasis en el RV y el dinar. ¿Es eso realmente una operación de la CIA?

cobra: si

Alexandra: Incluso ahora - (SÍ) wow, eso es muy malo.

Cobra: Es una táctica de distracción, la gente pone mucha energía en eso.

Alejandra: Sí, eso es cierto. He estado allí también. Realmente ralentiza tu vida. Está 
esperando que llegue un paquete. Esperando a que llegue el dinero.

Cobra: Lo diré de esta manera: no habrá paquetes que lleguen antes del evento. No es una 
idea sabia. No cuentes con eso.



Alexandra: Puedo apoyar eso. A finales de los 90, cuando los programas de prosperidad 
estaban en marcha con Kadowsky y Clyde Hood. Vimos a innumerables personas perder sus 
hogares y perder la salud, perder sus automóviles y trabajos porque estaban tan obsesionados 
con esperar a que llegaran sus paquetes.

Cobra: Sí, soy consciente de esto. Todos los programas de prosperidad que están basados en 
Cabal siguen en marcha. Estarán haciendo esto hasta el último momento para mantener el 
control del sistema financiero hasta que se reinicie el programa de computadora que ejecuta 
el sistema financiero. No espero ningún comunicado financiero a las masas antes del evento. A
menos que suceda algo inesperado que es posible, pero poco probable. No contaré con eso.

Alexandra: Has sido constante en eso. Básicamente, el cambio financiero no ocurrirá hasta 
después del evento.

Cobra: En el evento, fuera del evento mismo.

Alexandra: Genial. Mencionaste que hay un par de familias reales chinas diferentes que están 
involucradas en esto. Algunas son ligeras y otras no tanto de la luz. Fulford dijo que están 
comprando dinares de los estadounidenses como parte del RV como una forma de estimular 
nuestra economía. Estás de acuerdo.

Cobra: Preferiría decir que los chinos están comprando oro tanto como sea posible porque 
saben lo que se avecina.

Alexandra – Y ya está, ¿no hay nada más que eso?.

Cobra: Creo que eso es todo. Es suficiente.

Alexandra: Mucha gente habla de los EE. UU. en 1871, el acto de que los EE. UU. se 
convirtieran en una corporación. Mucha gente siempre se refiere a: tenemos que volver a la 
constitución. Hemos hablado de traer un nuevo sistema político que es 'para la gente para la 
gente gente por la gente con la gente'”. ¿Está de acuerdo o no? Básicamente, no necesitamos 
volver a la declaración de independencia más de la república que de la constitución.

Cobra: Están relacionados. Es un proceso gradual. La gente necesita pasar por todas las fases.

Alejandra: Hmmmm. La constitución básicamente fue pirateada porque podrían tener una 
reunión de la junta en la que pueden rechazar esto y no va a suceder. Hay mucha expectación
en este momento sobre la supuesta finalización de la reserva de la Fed. La ley de la Reserva 
Federal fue aprobada durante las vacaciones de Navidad. ¿Es o no es cierto el 23 de diciembre
de 2013 la Fed. La reserva quedó abolida.

Cobra: No en la práctica. Incluso si la carta ha expirado, puede renovarse fácilmente y esto es 
exactamente lo que sucedió.

Alexandra: Quiero que la gente sea consciente de eso. Está bajo la ley constitucional. 
¿Correcto? (Sí) Es un acuerdo corporativo. No es para nuestro bien y el mejor interés de la 
gente. También mencionó que las personas están renunciando a sus cargos y, sin duda, serán 
procesadas por maniobrar y manipular parte de la compra de dinares de 32 dólares por hora. 
Supuestamente hay arrestos y procesamientos por esto. ¿Es verdad?



Cobra: Sí, es verdad.

Alexandra: Sí, Oh bien. ¿Es esto algo que se va a dar a conocer en las noticias?

Cobra: Fue en las noticias – medios alternativos.

Alexandra: Me refiero más a las personas que están siendo procesadas y que renuncian a su 
cargo. ¿Eso va a ser obvio para nosotros?

Cobra: Hay algunos arrestos realizados en la gerencia de nivel medio. Esto no es un gran pez 
todavía.

Alexandra: OK Él (Ben Fulford) también dijo que esta fue una gran operación encubierta. 
¿Estás de acuerdo con eso también? (¿Se refiere a?) Se está refiriendo a – básicamente fueron 
creados. Muchos titulares de escaños en el Congreso y grandes whigs permitieron que las 
tenencias de IQD guardaran recibos, a una tasa de cambio esperada diferente, que estaba 
sustancialmente por debajo de la tasa rumoreada por debajo de 32/tasa: las mismas personas 
pudieron convertirlas de SKR a fondo garantizado recibos de tasas. Al mismo tiempo se les 
permitió el 10% de la tasa de TFG. Se les permitió con la promesa expresa de que dicho 
efectivo no se utilizaría para comprar más IQD. Actualmente se nos informa que muchos 
violaron. Dicen que miles violaron esto. Así lograron que renunciaran y fueran procesados.

Cobra: Lo pondré de esta manera. Cuando sale a la luz toda la historia sobre el dinar iraquí, 
toda la historia que es (masiva). Esto será un shock para muchas personas. (OMG) Diría que me
mantuviera fuera de esto. Esta no es la manera de hacer las cosas.

Alejandra: Está bien. ¿Está de acuerdo en que nuestros hermanos y hermanas de otros mundos
han desviado muchos asteroides y cometas entrantes para evitar daños al mundo?

Cobra: Sí, estoy de acuerdo.

Alejandra: Bien. DE ACUERDO. ¿Está de acuerdo en que el gobierno de la Fed se ha “quedado 
sin fondos para proporcionar a los jubilados militares estadounidenses” como si ya no 
estuvieran recibiendo sus pensiones, a partir del día 28?

Cobra: El dinero ha sido canalizado hacia la Cábala; necesitan más dinero para sobrevivir y 
mantener la matriz en funcionamiento.

Alejandra: Está bien. ¿Es este realmente un caso, o pueden recuperar su pensión o es esta 
propaganda para poner a la gente en miedo y pánico?

Cobra: Existe la posibilidad de que la situación vuelva a la normalidad. Hay un aumento de 
tensión y aumento de presencia, presión sobre todo el campo financiero. Este es un efecto 
secundario de esa presión.

Alexandra: Espero que funcione para nuestros veteranos. El Papa Francisco salió a decir que 
declararon que comenzarán a ordenar mujeres como cardenales, obispos y sacerdotes. A – 
¿Crees que eso es cierto? B – ¿Es esta otra táctica para proporcionar una respuesta positiva del
público sobre el Vaticano?



Cobra: El Vaticano estuvo considerando esto como una posibilidad durante mucho tiempo. 
Veremos que sucede. Esto no cambia su estrategia básica. La estrategia de los jesuitas que 
tantas veces he explicado.

Alexandra: ¿Estás familiarizado con Jamal al Jamal? ¿Conoces? ¿El ministro de Relaciones 
Exteriores palestino? (no realmente) Estaba tratando de abrir una caja fuerte en su casa, este 
último mes, y voló con su caja fuerte. Debido a que era un embajador, si no ha oído hablar de 
él, probablemente no sepa qué está pasando con eso. Solo curiosidad por saber si habías 
escuchado algo. Esto es interesante, hay cierta información flotando, que el plutonio se lanzó 
para golpear Saturno. Estás de acuerdo

Cobra: Había una parte de un programa espacial secreto. Se hicieron algunos experimentos. 
También algunos se lanzaron hacia Júpiter. Esas cosas ya no están permitidas.

Alejandra: Bien. ¿Por qué Saturno? ¿Es porque este es el planeta de las responsabilidades, las 
tareas y las lecciones y nos afecta a nivel emocional? ¿Por qué la cábala haría eso?

Cobra: Hicieron este experimento con todos los planetas principales del sistema solar en un 
punto determinado, no solo con Saturno.

Alexandra: ¿Entonces estábamos en una placa de Petri para ver cómo reaccionamos a eso?

Cobra: La humanidad no lo tolerará. Querían comprender mejor cómo se comportaba la 
materia en circunstancias extremas.

Alexandra: ¿Estás de acuerdo (este es otro flotando alrededor)? ¿Estás de acuerdo en que 
están los Reptilianos, los Grises y los Zeta Riticuli? ¿Siguen siendo los Zeta Riticuli un 
problema? ¿Siguen siendo considerados parte de la facción más oscura?

Cobra: Ya no son un problema. Han cruzado hacia la luz. Han sido instruidos por la 
confederación galáctica. Están ayudando activamente en la liberación del planeta.

Alejandra: Interesante. Están diciendo que muchas de estas razas alienígenas que han estado 
subordinadas a los reptilianos, están jugando sus juegos, están dispuestos a proporcionar 
información y trabajar con las facciones ligeras para que los reptilianos sean derribados en 
orden. para que ellos mismos sean llevados a un nivel superior de jerarquía.

Cobra: No, esto no es algo jerárquico. Esta es la cooperación consciente del universo. Después
de que los Zeta Riticuli recibieron su curación emocional, comenzaron a cooperar activamente
y comenzaron a ayudar a la confederación.

Alexandra: Esas son buenas noticias. Has hablado muchas veces de que no permiten los 
secuestros de humanos. Es eso correcto.

Cobra: Esto ya no está sucediendo.

Alexandra: ¿Por qué la gente sigue sintiendo y experimentando abducciones?

Cobra: Hay algunos casos aislados después de febrero del año pasado. Había algunos 
remanentes de esa tecnología presente de cierta manera. No he oído hablar de ningún caso 
después de febrero del año pasado.



Alejandra: Está bien. febrero de 2013

Cobra: febrero de 2013 (sí)

Alexandra: Quiero leerte esto: “desde un ser superior se involucró a sí mismo de las cosas 
materiales, como una especie de caída de una evolución superior en este sentido, la evolución
de Darwin, el concepto del hombre que evolucionó de los monos, fue al revés de las 
realidades que la humanidad de hecho, elevaron a los monos a seres superiores que la 
evolución vino desde arriba cuando las fuerzas superiores entraron en la materia, jugaron con
la materia e involucraron la materia para que se convirtiera en parte de la composición de los 
seres superiores. No es que la creación material haya evolucionado para crear una conciencia 
superior, sino al revés, pero la conciencia entró en la energía material para dar esa forma y 
vida”. Qué opinas

Cobra: Estoy de acuerdo con la mayor parte de esto.

Alexandra: Pensé que eso era muy profundo e interesante. También se dice que solo se ha 
publicado el 1% de los documentos de Snowden. ¿Porqué es eso?

Cobra: Hay muchas razones. Una de las razones es que es una gran cantidad de datos. La 
cantidad de datos que deben procesarse manualmente. La mayoría de esos datos no son 
interesantes. La segunda parte es que parte de ella es tan sensible que aún no se ha 
publicado. No te preocupes, vendrán más. No te preocupes.

Alejandra: Está bien. Me encantó lo que dijiste. Hay una advertencia de Rusia: están 
advirtiendo a las familias en los EE. UU. del impacto de un asteroide eminente en el océano 
Atlántico. ¿Puedes hablar de eso? ¿Es eso cierto?

Cobra: No. Hubo un accidente de asteroide en el océano el día de año nuevo que se estrelló 
en el Atlántico. Era un objeto muy pequeño. No era peligroso.

Alexandra: ¿Tenemos alguna preocupación sobre las consecuencias de Ison?

Cobra: Absolutamente cero. Ese cometa se ha desintegrado absoluta y completamente en 
nada. Ya no existe. Ninguno.

Alexandra: No hay pelea (no). ¿Qué opinas sobre este virus quan-o-rito? Fue sospechosamente 
robado de los laboratorios nacionales de Galveston. Ahora hay toda esta exageración sobre 
personas que tienen enfermedades muy misteriosas y mueren. Me pregunto qué pensaste de 
eso.

Cobra: Esto está sucediendo todo el tiempo en las últimas décadas. Los virus se roban. Hay 
mucha experimentación genética sobre el virus. Se están creando enfermedades. Lo sigue y 
sigue. Nada realmente peligroso saldrá de ello. Será prevenido.

Alexandra: También quería hablar sobre los chemtrails que últimamente han disminuido 
sorprendentemente. Llevamos 4 o 5 días sin muchos chemtrails. Tuve un pensamiento el otro 
día y quería saber lo que pensabas. Hay una parte de So. California, donde conduces hasta una
cuenca y hay un smog increíble. Es como una herradura de montañas: el smog llega del océano
y queda atrapado allí. Es prácticamente todo el año. Tuve que conducir hasta allí y fue la 
primera vez que lo vi y me quedé impresionado. Me di cuenta de que no solo se limpiaban los 



Chemtrails, sino que también se limpiaba el período de los cielos, eliminando el smog, el 
exceso de metales, etc. que flotan alrededor. ¿Es eso cierto?

Cobra: Sí, exactamente lo que está pasando.

Alexandra: Tuve un gran Ah ha cuando vi eso. No solo se están deshaciendo de los chemtrails, 
sino que también están limpiando el aire. Solo quería que la gente pensara en los chemtrails 
de una manera diferente. Hay más información que llegó a mi escritorio. Supuestamente hay 
tropas rusas, chinas y alemanas en suelo estadounidense y planean ir a DC para hacer 
arrestos. ¿Es esto cierto?

Cobra: No puedo responder a esta pregunta.

Alejandra: Está bien. También dicen que los arsenales nucleares en el Medio Oriente no están 
funcionando. No están funcionando en absoluto. Estás de acuerdo con eso

Cobra: No funciona en ciertas condiciones. Hay una cierta forma en que las fuerzas de la luz 
pueden bloquear las armas nucleares para que no dañen a los seres humanos.

Alexandra: También Cobra, hablaste sobre la reunión de los presidentes anterior y actual en 
África; una de las cosas que fue interesante cuando armé esto fue ver la cantidad que se había
producido durante el año 2013 en el país de África. ¿Es esto aún más un punto caliente que el 
Medio Oriente? ¿Es esto más un punto de inflexión que el Medio Oriente?

Cobra: No, yo no diría eso. Este es solo uno de los puntos estratégicos importantes para las 
fuerzas ligeras y para la Cábala.

Alexandra: También afirman que a partir de la medianoche todos los dólares estadounidenses 
se volvieron falsos. Dicen que no entren en pánico, y bla, bla, bla. Esto ha estado volando por 
todos lados. ¿Cuál es su opinión sobre el dólar estadounidense? Ha habido mucho, no pánico, 
pero la gente escucha cómo China está comprando todo el oro y ahora ya no usan el dólar para
ningún tipo de comercio. ¿Dónde estamos parados con nuestros dólares en este momento? 
Supuestamente acaban de imprimir unos nuevos billetes de cien dólares.

Cobra: A las fuerzas de la luz no les interesa devaluar el dólar. Al momento del evento podría 
haber una pequeña devaluación del dólar, pero nada drástico. (OK) Hay un plan de los 
Illuminati para devaluar el dólar pero no tendrán éxito en eso.

Alexandra: También quiero decir, esto no hubiera pasado hace mucho tiempo si no 
hubiéramos tenido la intervención de la luz.

Cobra: Sin la intervención de la luz este planeta no sería habitable en este momento. (Estoy 
de acuerdo). Nadie estaría presente aquí.

Alexandra: Vaya un paso más allá. El hecho de que tengamos un techo sobre nuestra cabeza y 
una economía todavía en marcha, ¿no se debe al resultado de los galácticos?

Cobra: Sí, esto es posible solo debido a las muchas intervenciones de las fuerzas de la luz.



Alexandra: Reestructura tu forma de pensar. Estamos siendo tan asistidos. ¿Está de acuerdo 
en que se ha invertido demasiado en otros planetas y civilizaciones? Ellos han invertido tanto 
como nosotros. ¿Estás de acuerdo?

Cobra: No entiendo muy bien tu pregunta.

Alexandra: Porque el universo se basa en el sonido y somos demasiado inmaduros para tener 
las armas que ya tenemos, que son las nucleares y demás, el hecho de que arrojamos la 
bomba en la Segunda Guerra Mundial afectó negativamente a muchas civilizaciones y razas. 
¿No es tan importante para ellos ayudarnos a través de este proceso como lo es para nosotros 
sobrevivir?

Cobra: Les gustaría ayudar a la humanidad porque aman a la humanidad. Les gustaría tener 
humanos como una gran familia feliz. Han llegado a ese estado y les gustaría compartirlo con 
el resto de nosotros. Esto es todo.

Alexandra: ¿No tiene nada que ver con su supervivencia?

Cobra: No, tienen de todo. No necesitan nada de nosotros.

Alexandra: He leído en varios artículos que debido al hecho de que el ingrediente central en 
todo el universo es el sonido y lo que hemos hecho aquí ha tenido un impacto negativo en 
otros sistemas solares y galaxias. No es ese el caso

Cobra: No es posible. Hay una cierta membrana taquiónica alrededor de la tierra que evita 
que cualquier energía dañina, incluido el sonido, se propague más allá de esta barrera. 
Entonces, la humanidad o la Cábala no pueden afectar nada más allá de esa barrera.

Alexandra: Guau, eso es un gran aviso para mí. En este punto, ¿hay algo más sobre lo que 
quieras actualizarnos? ¿para esta semana? Alguna actualización.

Cobra: Simplemente diría que hay muchas personas a las que les gustaría que el evento se 
llevara a cabo ahora, y lo entiendo completamente. Me gustaría decirles que el movimiento de
resistencia está al tanto de las condiciones en la superficie de este planeta. El movimiento de 
resistencia es consciente de que muchas personas no están en buenas condiciones. Hay 
muchas personas que necesitan ayuda ahora. Saben que desencadenar el evento antes del 
momento óptimo podría causar más daño que resolver problemas. El Cabal haría muchas 
locuras que no se previenen de antemano.

Alexandra: Lo has dicho muchas veces. (sí, es cierto) Es una línea muy fina en lo agresivas que
pueden ser las fuerzas de la luz sin acabar con los bolsillos de la humanidad.

Cobra: Es una situación de rehenes muy delicada. A las fuerzas de liberación les gustaría 
liberar a los rehenes sin matarlos.

Alexandra: Es un lastre, pero estamos progresando y sientes que estamos progresando y 
hemos comenzado este año con una explosión, literalmente.

Cobra: Sí, se están haciendo grandes progresos, especialmente allí. Algunas operaciones que 
mencioné antes que han sido muy exitosas y muy críticas para el avance de las fuerzas ligeras.



Alexandra: Eso es Cobra fantástico. Como siempre les agradezco toda su información. Le digo 
a la gente todo el tiempo, la razón por la que puse mucho trabajo en esto: créanme, lleva 
mucho tiempo armar las preguntas para Cobra. Como puede ver, Cobra es un tipo muy serio, 
solo le gusta ir al grano. ¿Eh Cobra?

Cobra: Sí, quiero que este planeta se libere lo antes posible. Esto es primordial para 
mantenerme funcionando en este momento.

Alejandra: Definitivamente. Les agradezco les deseo a todos un feliz año nuevo. Recuerda que
estamos marcando la diferencia en cómo vemos y pensamos nuestra realidad. Sigan con los 
pensamientos positivos y las intenciones de saber que estamos creando un mundo hermoso. Si 
alguno de ustedes tiene preguntas sobre la extracción de implantes, vaya a la parte superior 
de mi blog diario. Dicho esto, gracias por escuchar www.galacticconnection.com . Les deseo a 
todos un maravilloso resto de la semana. Gracias cobra.

Cobra: ¡gracias a todos por escuchar y la victoria de la luz!

Alexandra: sí, victoria de la luz. ¡Sí! Adiós.

Alexandra – Buenas tardes a todos. Esta es Alexandra Meadors de 
www.Galacticconnection.com . Hoy es 4 de febrero de 2014. Esta es nuestra actualización 
mensual regular de Cobra para revisar los incidentes y eventos que están sucediendo en todo el 
mundo, observándolos a través de una lente galáctica, si no más información posible que Cobra 
compartirá con nosotros. Hola cobra. ¿Cómo estás?
 
Cobra - Hola a todos. Estoy muy bien.
 
Alejandra – ¡Excelente! Se están produciendo muchos cambios. Ayer hubo mucha expectación 
sobre una posible bandera falsa en torno al principal partido de fútbol americano, el Super 
Bowl. ¿Fue esa exageración típica o fue para desviar o fue una exageración típica para 
desviarnos de algo más nefasto?
 
Cobra: básicamente, con cada evento importante que sucede en el planeta. Siempre hay alguien 
que dice que habrá un evento de bandera falsa en ese evento en particular. Juegos Olímpicos, 
Superbowl, lo que sea. Siempre hay alguien que dice que habrá un evento de bandera falsa. Si 
probablemente te has dado cuenta, nada sucede muy raramente. Tal vez una vez por década. La 
seguridad ha mejorado mucho. Las fuerzas de la luz son mucho más poderosas que hace 2 
décadas. Es muy poco probable que esto suceda de ahora en adelante en cualquiera de esos 
eventos.
 
Alexandra – Eso es increíble. Buenas noticias, eso me lleva a una de mis preguntas. Me topé con
un artículo muy poco convencional que da una disertación muy específica sobre la cantidad de 
oportunidades especiales que hay en todo el mundo y que los números han aumentado 
drásticamente. ¿Está representando que hay más oposición de la luz? ¿Es más representación 
que solo están haciendo más guerras globales?
 



Cobra: las cosas se están acelerando si lo ha notado en las últimas 2 semanas. Las cosas 
comienzan a acelerarse lentamente. Esto también implica más actividad de esas personas.
 
Alexandra – Me dejaste la última vez que el 1 de enero fue el comienzo de la secuencia de 3 
eventos y fueron un movimiento de resistencia y fueron muy positivos. 1- ha ido muy bien. 2 
surgen en 2 semanas, luego el tercero después de eso. ¿Podría darnos una actualización sobre 
eso?
 
Cobra: no puedo darle muchos detalles, excepto que las 3 fases se han completado con éxito.
 
Alejandra – Muy bien. SÍ. ¿Puede decirnos si se trata del sistema financiero, del sistema 
político?
Cobra: se trata del progreso financiero y general hacia el evento.
 
Alejandra – Impresionante. Publicaste un mensaje un tanto críptico y una caricatura en tu blog 
el 30 de enero. Caricatura que decía "Yo también lo veo, pero no queremos hablar de eso". 
Elefante en la habitación. Luego presentó una imagen de un punto L-1 de estrella incrustada G2
con un lóbulo de Rosh. Mujer sosteniendo un huevo de Pascua con un conejo y un unicornio. (sí,
es cierto) ¿Puede darnos más detalles sobre lo que estaba tratando de transmitir al personal de 
tierra?
 
Cobra – Básicamente este mensaje es para que la gente empiece a pensar y profundizar en el 
mensaje. Al hacerlo, tendrán un cierto proceso interno que tendrá lugar. Preparará a la gente 
para la próxima fase de lo que va a suceder con respecto a todos los eventos que se insinúan en 
ese mensaje.
 
Alejandra – SÍ. ¿Supongo que ese punto L-1 es el que representa el evento real o el punto cero?
 
Cobra – No, no diría eso.
 
Alexandra – Está bien, algo diferente. Quería repasar algo de tus publicaciones anteriores. 
Usted mencionó en la publicación del 24 de enero: cuán frágil se ha vuelto la infraestructura de 
Internet. Qué ha contribuido a eso.
 
Cobra: exceso de confianza en Internet. La antigua infraestructura: la producción de alimentos 
y los sistemas de producción industrial dependen de Internet. Internet no es una infraestructura 
muy estable. Esto tiene efectos secundarios positivos y negativos. efecto lateral. El efecto 
secundario positivo es que las fuerzas de la luz en el movimiento de Resistencia en el momento 
del evento pueden tener un gran impacto en la infraestructura planetaria en el momento del 
evento. De hecho, usamos esta debilidad de la infraestructura para promover las fuerzas de la 
luz en el momento del evento. Puede facilitar el proceso.
 
Alejandra – Sí. He notado cosas realmente extrañas con las computadoras e Internet. Cosas 
raras como mi mouse desaparece de la pantalla. Es solo constante. Cobra, ¿puede contarnos un 
poco más sobre la relación entre EE. UU. y China con respecto a los DEG? Para aquellos que 
están escuchando, esos son los "derechos especiales de giro" creados por el FMI para 



propósitos de contabilidad en Internet. Hemos llegado al punto de que no solo los bancos sino 
los propios países se estaban metiendo en serios problemas financieros. ¿Dónde nos ven ahora 
en el mes de febrero porque en enero la resistencia tenía grandes esperanzas de que estaríamos 
derribando financieramente a los bancos ? Ha ocurrido esto. Si es así, ¿se debe a la facción o al
cisma entre EE. UU. y China?
 
Cobra: no solo China y EE. UU., sino que es un proceso global. Tienes facciones positivas y 
negativas en todos los países. La facción positiva utilizará este instrumento de derechos 
especiales de giro para apoyar el reinicio. La cábala tiene su propia versión del reinicio y no va 
a tener éxito. La camarilla quiere crear un sistema bancario centralizado global que estará 
parcialmente respaldado por oro pero aún oculto y no transparente. Las fuerzas de la luz tienen 
un plan para crear un sistema bancario transparente de código abierto que sería completamente
abierto y completamente respaldado por oro. Ambos sistemas pueden usar los DEG como su 
moneda principal, que por supuesto se expandiría para incluir otras monedas en la cesta: dólar 
estadounidense, libra esterlina, euro y yen japonés. Habrá alguna otra moneda que será 
necesaria para ser incluida en eso.
 
Alexandra: Justo iba a preguntar sobre eso. Desde la perspectiva del personal de tierra, las 
cosas clave que debemos buscar para no dejarnos engañar por lo que leemos es: debe ser 
completamente transparente y 100% respaldado por oro.
 
Cobra – Sí, será completamente transparente. Todos podrán entender y seguir el funcionamiento
del nuevo sistema financiero.
 
Alejandra – Está bien. Iba a preguntarte sobre la canasta de divisas. Tienes los 4 mayores, 
luego se le iba a agregar el yuan y el franco. ¿Prevé un momento en el que todas las monedas 
que existen se agregarán a la cesta?
 
Cobra: no es necesario. Solo necesitamos incluir las principales monedas. Habrá nuevos tipos 
de cambio determinados por la productividad de las naciones. Esta evaluación no incluye ni 
predice un aumento drástico en el valor del Dinar. La productividad de ese país no es lo 
suficientemente alta para una operación global que financie la cierta riqueza de las personas de 
contacto como han predicho algunas personas. Así que esto no va a pasar.
 
Alexandra – Para todos aquellos que compraron Dinar's, como yo, ¿será una causa perdida?
 
Cobra: no, tal vez ganes un poco, pero no algo por lo que ser demasiado drástico.
 
Alejandra – Está bien. También mencionó Bunas Bank: ha estado mucho más permeado por las 
fuerzas de la luz y será uno de los factores desencadenantes para revelar que a la Reserva 
Federal no le queda oro. ¿Está sucediendo esto en todos los ámbitos con otros bancos? ¿Hay 
otros bancos en los que las fuerzas de la luz se hayan infiltrado con éxito?
 
Cobra – Los bancos – Los bancos nacionales del país suelen estar más abiertos a las fuerzas de 
la luz que los bancos privados. Esa no es una regla general, pero es algo que ocurre con más 
frecuencia. Hay otros bancos que están siendo penetrados por las fuerzas de la luz. En todos los 



bancos importantes tienes agentes de la luz trabajando encubiertos. Se activarán cuando sea el 
momento adecuado.
 
Alejandra – Vaya. Eso es excepcional. Casi puedes ver la red bancaria en tu mente. Esto es 
realmente importante sobre lo que nos estamos preguntando. Hubo mucha discusión y 
especulación sobre las 2500 personas que se reunieron para la reunión de reinicio financiero, la
camarilla en las montañas suizas. Lo llamaron "remodelación del mundo, consecuencias para la
sociedad, la política y los negocios". C can usted nos da a todos un up-shot de lo que ocurrió en 
esa reunión de su inteligencia.
 
Cobra: se reunieron con el propósito de diseñar la versión de la cábala del reinicio financiero. 
Aceptaron un plan estratégico de cómo se implementará esto. Esta reunión de la cábala fue 
consecuencia de un cabildeo muy intenso por parte de los jesuitas estos últimos meses para 
convencer a la cábala de su versión del reinicio. Esto es exactamente lo que están tratando de 
hacer. La idea básica es tener a los jesuitas a la cabeza del nuevo sistema bancario. Esto es lo 
que quieren crear. Ahora están en la cima del sistema financiero actual. Por supuesto que esto 
no va a suceder.
 
Alejandra – Correcto. Quieren el movimiento lateral. El gobierno chino aparentemente, según 
muchos artículos, supuestamente está tomando medidas enérgicas contra la corrupción. ¿Estás 
de acuerdo en que esto realmente está sucediendo? Un informe dice que 182 funcionarios fueron
castigados, es la palabra que usaron.
 
Cobra – Sí – Es una limpieza de los miembros de gestión de la camarilla de nivel medio de la 
camarilla en china. Algunos de ellos son arrestados, algunos de ellos escaparon del país. Esto es
exactamente lo que está pasando ahora mismo.
 
Alexandra – Esta es una noticia increíble. Me sorprendió cuando me topé con esto: parece que 
China ha cumplido la promesa de desmantelar cientos de campos de trabajo y liberar a decenas 
de miles de personas que estaban en prisión sin juicio. ¿Alguna palabra sobre eso?
 
Cobra – Esto es lo que sucede. Empezó a pasar hace 2 meses. Este proceso está en curso.
 
Alexandra – ¿Por qué hace 2 meses? ¿Por qué de repente, como un interruptor de luz, bam, 
deciden limpiar las cosas?
 
Cobra – Operaciones como esta tiene muchas fases: la primera fase es la infiltración de las 
fuerzas de la luz dentro de la estructura del gobierno. La 2ª fase es la preparación de la propia 
operación. Luego, la tercera fase es cuando las fuerzas de la luz entran en acción. Por lo 
general, la acción que crea un cambio que sucede, pero la mayoría no ve los meses y años de 
preparación que se necesitaron para esa acción. Ahora la situación en el planeta está lista para 
que las fuerzas de la luz hagan movimientos cada vez más drásticos dentro del sistema en 
muchos países.
 



Alexandra – Esto es muy emocionante. Aparentemente, China también dio el visto bueno para 
establecer de 3 a 5 bancos privados como esquema piloto. ¿Es este un tipo Proto? Esta es la 
forma en que otros países seguirán adelante con su otra reestructuración financiera.
 
Cobra: no estaría de acuerdo con eso. Básicamente tienes 2 facciones en China. Todavía tienes 
agentes de la cábala en China. Mucha gente en China quiere tener una agenda diferente. 
Algunos quieren una China imperialista fuerte; este no es exactamente el plan de las fuerzas de 
la luz. China tiene el papel que le corresponde en el nuevo sistema financiero pero no para ser 
una superpotencia que domina el mundo.
 
Alejandra – Está bien. Acabas de dejar entrar mi siguiente pregunta. “Removing the shackles” 
publicó un artículo muy largo y fue bastante convincente. También hubo otro artículo de otro 
blog. Investigué mucho sobre la conexión de China con HSBC y la causa humanitaria y todo 
eso. – juran que Madame Wu y los generales Wong & Lee no son de los dragones blancos y no 
son los buenos salvadores humanitarios del mundo. Puedes comentar sobre eso.
 
Cobra – Como dije antes todavía hay muchos agentes de la cábala y no todos tienen en mente 
los intereses planetarios. Además, los dragones blancos tienen su propia agenda. Están 
apoyando a las fuerzas de la luz pero no son 100% puras y ligeras. Todo el proceso es un 
proceso de estructuración también en China. Cuando las fuerzas de la luz aumentan su poder y 
se alinean con el plan de las fuerzas de la luz, pero este proceso aún no se ha completado. No 
todo es blanco y negro.
 
Alexandra – Sí, hay tantas variaciones diferentes de gris. Me parece que para todos los 
blogueros es un poco más difícil filtrar la información que llega. Hay tantas perspectivas 
diferentes ahora que están saliendo.
 
Cobra – Además , en mi blog, como mencioné, la guerra de la información está llegando a su 
punto máximo. porque ____? se publica mucha información y mucha desinformación. Esto 
continuará en las próximas semanas especialmente.
 
Alexandra – Es muy deliberado. Puedes decirlo totalmente. Uno de los comentarios que hizo el 
24 de enero es el papel actual del líder Arconte, su papel es mantener el estado de cuarentena 
del planeta tierra y evitar que sucedan ciertas cosas. ¿Puede explicar cuáles son esas ciertas 
cosas?
 
Cobra- No, no.
 
Alejandra – Está bien. Sabía que ibas a decir eso. Alguien había escrito. El 12 de enero estabas 
hablando de la caída de los Arcontes. Usted mencionó que la nube G-2 de la puerta estelar 
esfinge probablemente contenía una estrella y aumentó las posibilidades de una explosión 
central. Su respuesta fue si la cábala está preocupada, ¿deberíamos estarlo nosotros? ¿Es esto 
una indicación de que viene un gran daño a la tierra?
 
Cobra: no es necesario que te preocupes, pero ellos deben preocuparse.
 



Alejandra – Ahí tienes. Eso lo resume corto y dulce y al grano. Usted mencionó la tecnología de 
infrarrojos etéricos. Eso es realmente interesante. Alguien más me dijo esto hace 
aproximadamente 2 meses que iban a comenzar a usar algún tipo de tecnología escalar de tipo 
de sonido para contrarrestar la vibración y la resonancia con la humanidad. ¿Puede darnos una
actualización? ¿Han hecho las fuerzas de la luz algún progreso para cortar eso de raíz?
 
Cobra: sí , la mayor parte de esa tecnología ya se ha ido y el resto desaparecerá muy pronto, en 
mi opinión.
 
Alejandra – Eso está bien. Usted hizo referencia a los señores del karma, estaba hablando sobre
el proceso de la muerte y se refirió al artículo de Cameron Day, que podría agregar que fue un 
artículo fascinante . He leído en alguna parte que solo 70 personas han logrado ascender con 
éxito fuera de esta matriz. ¿Está de acuerdo con eso y, de ser así, puede darnos detalles sobre 
cómo hacerlo?
 
Cobra: hubo alrededor de 70 personas que alcanzaron el estado de maestro ascendido. Hubo 
alrededor de 450 a 500 personas que pudieron escapar de la matriz y la cuarentena e ir más allá
de la dualidad. La gran mayoría de ellos lo hizo antes de 1996, antes de la invasión del congo. 
Después de la invasión del congo solo quedan 5 o 6 individuos que pudieron hacerlo.
 
Alexandra – Wow Wow – – mencionaste que la invasión del congo fue una de las peores cosas 
que pudo haber pasado en el planeta, ¿verdad? (Sí) No lo sabía. Mi siguiente pregunta para 
ustedes es: Obama, como saben, dio su discurso sobre el estado de la Unión. Mencionó que las 
tropas estadounidenses se retirarán por completo de Irak y Afganistán. ¿Por qué realmente 
están haciendo eso?
 
Cobra: simplemente porque no queda suficiente dinero.
 
Alexandra – ¿También se debe a que el narcotráfico está llegando a su fin?
 
Cobra – También es cierto, sí. Esta es una de las grandes operaciones de las fuerzas de la luz: 
cortar el tráfico de drogas para que el Cabal no pueda usar eso como lo han podido usar antes 
como fuente de ingresos.
 
Alexandra – ¿Sientes que el gobierno de EE. sigue apoyando a Siria, el presidente Bashar-Al-
Assad.
 
Cobra: depende de cómo se defina el gobierno de EE. UU. Hay facciones por todas partes. 
Como saben, hasta hace poco apoyaban a los rebeldes, o deberíamos decir a los rebeldes pero 
las fuerzas detrás de los rebeldes que apoyaban la agenda cabal/jesuita.
 
Alejandra – Está bien. Solo tenía que pasar esto por ti. Declaró que debe existir un Estado para 
el pueblo palestino, pero también debe existir y ser seguro un Estado judío de Israel. ¿Cómo ves 
ese desarrollo en este momento? Aparentemente, Israel está ocupado construyendo una tonelada
de los llamados asentamientos para los palestinos. ¿Hacia dónde ves que va eso?
 



Cobra – Lo que está sucediendo es una gran reestructuración del Medio Oriente. Esta gran 
reestructuración traerá paz y estabilidad en esa región cuando los agentes de la cábala se verán
obligados a ser expulsados de esa parte del mundo. Tendrás muchos eventos sorprendentes en 
esa región a medida que nos acerquemos al evento.
 
Alejandra – Impresionante. Tengo que ejecutar esto por usted. Me topé con esto. Ves el anuncio 
de la nueva propuesta de retiro del gobierno. ¿Adivina cómo se llama? Vas a tropezar. Se llama:
MyRa (Está bien) Eso es bastante coincidencia.
 
Cobra – No hay accidentes.
 
Alexandra – (risas) No lo sé. Me puse a pensar en los políticos, los banqueros y las personas de 
alto perfil que están siendo expuestas por tráfico de drogas, lavado de dinero y abuso de 
menores y pedofilia. Sé que este es el modus operandi de los Illuminati para cortar el cordón de 
aquellos a quienes están pagando. Los derribarán a través de este tipo de información que se 
divulga al público. Si quieren bajar a alguien dicen que es narcotraficante, o lo que sea. ¿Este 
tipo de denuncia de irregularidades ha estado ocurriendo desenfrenadamente durante mucho 
tiempo, pero nunca se ha revelado porque la gente tenía mucho miedo por su vida? ¿Sientes que 
la gente está experimentando seriamente un resurgimiento de coraje ahora porque hay tantos 
denunciantes?
 
Cobra: ahora es más fácil filtrar información. Es mucho más fácil decir algo en público porque 
hay más apoyo a la luz que hace unos años.
 
Alexandra: ¿Sientes que también se debe a que la resistencia está en el personal de tierra, desde
un nivel de luz vibracional? (Sí exactamente). Está bien, eso también. ¿Cuál es la implicación de
que Monseñor Nunzio Scarano del Vaticano sea arrestado por lavado de dinero? ¿Es esto un 
gran problema o simplemente otra grieta en su incapacidad para obtener algunos millones más?
 
Cobra – Es una pequeña grieta pero también una cortina de humo. La gente piensa que algo 
está pasando. El vaticano quiere presentar la imagen de la reforma, de convertirse finalmente en
el tipo honesto, pero no es cierto. Es una estrategia jesuita remodelar un poco el frente de la 
imagen del Vaticano y decir: ahora nos estamos limpiando y todo estará bien.
 
Alexandra – No lo están haciendo muy bien, al menos con nosotros (sí, sí). También quería 
comentarle esto, ¿escuchó que la EPA declaró que la ciudad de Riverton Wy, con una población 
de 10K, ya no forma parte de los EE. UU.? ¿Se enteró que?
 
Cobra : ha habido muchos intentos en esta dirección en el pasado. Este es un movimiento 
general hacia la soberanía.
 
Alexandra – Pensé que era excepcional. No podía creerlo. Esto es del Reino Unido. Un informe 
de scotland yard filtrado a los medios revela que el sistema de justicia penal de Gran Bretaña 
está infiltrado por delincuentes que sobornan a los jurados y los amenazan con veredictos. Lo 
que me llamó la atención es: el informe de Scotland Yard lo filtró. ¿Las fuerzas de la luz se han 
infiltrado en Scotland Yard?



 
Cobra : hay fuerzas de luz en todas partes.
 
Alexandra – Hombre – eso es genial. Me encanta. ¿Tienes más información jugosa sobre todo el
escándalo de HSBC y el denunciante Everett Stern?
 
Cobra – No tengo noticias especiales en ese sentido, es un proceso general de desmantelamiento
del antiguo sistema financiero.
 
Alexandra – Eso fue bastante grande. El ciberataque navideño a las tarjetas de crédito de los 
compradores de Target. ¿Fue también una misión de fuerzas ligeras o el debilitamiento de la 
infraestructura?
 
Cobra: las fuerzas de la luz probaron con éxito el sistema financiero electrónicamente en julio 
de 2012. Esto ya no era necesario.
 
Alexandra – Está bien, simplemente están dejando que se desarrolle.
 
Cobra – Sí, diría que ahora es un derretimiento gradual.
 
Alexandra – ¿Cuál es su opinión sobre los 34 oficiales de la Fuerza Aérea de misiles nucleares 
que han sido suspendidos? Quién estaba detrás de eso. Qué se gana con quien está detrás de 
eso.
 
Cobra: la cábala quiere purgar a las fuerzas armadas de las fuerzas positivas de las fuerzas 
armadas, pero no tendrán éxito.
 
Alexandra – Te recuerdo y hablamos hace un tiempo y hubo 22 altos generales y cornels, etc. 
que renunciaron o fueron despedidos del ejército. Mencionaste que eso fue parte de la Cábala. 
¿Ha tenido algún informe de ellos reestructurando y trabajando en su propia misión militar 
positiva o lo que sea?
 
Cobra: no se me permite decir mucho. Lo único que puedo decir es que las fuerzas armadas 
positivas tienen un plan que es lo suficientemente fuerte como para sostener los efectos de la 
camarilla sobre las fuerzas armadas positivas.
 
Alexandra – Excelente, excelente – ¿Sientes que hay tanta presión sobre el Vaticano por los 
delitos sexuales y el abuso de menores y los videos y los denunciantes y los testimonios que salen
a la luz? Derecha e izquierda.. y centro. Incluso había una parte de Tony Blair y Jimmy Saville y
eso se extendió por todos lados. ¿Es esto lo que hace que reduzcan la velocidad en sus esfuerzos 
de abuso de menores y tráfico de niños y ese tipo de cosas?
 
Cobra – Definitivamente esto se ha reducido mucho. Ahora la cábala tiene miedo de ser 
atrapada por primera vez.
 



Alejandra – Excelente. Dios me encanta. Eso es tan cool. Leí el otro día que México ha 
legalizado los grupos parapoliciales en la lucha contra los carteles de la droga. El gobierno 
hizo esto después de que los vigilantes arrestaran a la policía local que trabajaba con el cartel. 
Podría seguir, estoy impresionado. Parece como un. . El interruptor de luz se encendió en los 
últimos 60 días.
 
Cobra - Comenzó alrededor 21 de enero cuando se haya completado la tercera fase de la 
operación y se encendió el interruptor. El 21 de enero. Puedes ver que las noticias a partir de 
ese día son mucho más positivas con respecto al progreso de las fuerzas de la luz.
 
Alejandro – A lo grande. Cuéntanos, todo el mundo quiere saber. ¿Cuál es su percepción de 
bitcoin ahora? Han arrestado a los 2 líderes de bitcoin supuestamente por lavado de dinero.
 
Cobra: básicamente, Bitcoin era una gran amenaza para la camarilla y es por eso que sucedió.
 
Alexandra – Esa es la única razón por la que fueron arrestados. Se estaban interponiendo en su 
camino (sí) ¿Sigues teniendo la opinión de que es la mejor manera de hacerlo? es bitcoin.
 
Cobra – Bitcoin es una alternativa. No será la columna vertebral de la Es bueno tener algo 
durante el proceso de transición porque es más poder para las fuerzas de la luz durante la 
transición.
 
Alexandra: una persona me escribió: ¿sientes que Putin está trabajando para la luz?
 
Cobra: lo diré de esta manera, es un ser humano con sus defectos. No estoy de acuerdo con todo
lo que hace, pero ahora mismo está apoyando la agenda de las fuerzas de la luz.
 
Alejandra – Impresionante. Nunca has dicho eso antes. Eso es realmente grande. Contento de 
escuchar. ¿Tiene alguna forma alternativa de contrarrestar la información que sale sobre el 
navegador web Crome? Tiene una aplicación de reconocimiento de voz. Registra todo lo que 
dice cuando está cerca de su computadora, incluso cuando no está encendida.
 
Cobra: no use ese navegador, recomendaría Firefox. En este momento es el navegador más 
seguro en cuanto a privacidad.
 
Alexandra – Lo secundo. Es el único que usaré. Muchos de los chicos de TI dicen lo mismo. 
Preguntas sobre (Benjamin) Fulford: mencionó que el Papa Francisco y Barak Obama firmaron
un acuerdo maestro relacionado con el oro en ____ para respaldar una campaña masiva para 
terminar con la pobreza y detener la destrucción ambiental. ¿Es esto una señal de los cambios 
en el Vaticano o más propaganda?
 
Cobra – Hay no hay oro del que habla Fulford. Este supuesto acuerdo es solo una cortina de 
humo.
 
Alejandra – Está bien. (No es válido) Blair está recibiendo muy mala prensa en este momento, 
expuesto por pedófilo. ¿Puede darnos una actualización? Ha pasado mucho tiempo desde que 



hablamos sobre la familia real. No hemos hablado de la familia real. la reina entregándole sus 
deberes al príncipe Carlos. ¿Cuáles son las implicaciones de eso solo?
 
Cobra: diría que los templarios positivos están muy activos en este momento en Gran Bretaña y 
están trabajando para exponer a la familia real y la camarilla en el gobierno británico.
 
Alexandra: también lo vi decir que se están moviendo para legalizar la marihuana: este es un 
efecto de bola de nieve para reducir el dinero que está disponible para ellos. ¿Está pasando esto
realmente en todo el mundo? Vi algunos artículos en México y así como No. Corea.
 
Cobra: estoy completamente de acuerdo con lo que ha dicho sobre esto.
 
Alejandra – Vaya. Buen Dios. No puedo superarlo. ¿Cuál es su opinión sobre Arabia Saudita? 
Aparentemente, los países del este se han acercado a ellos y están siendo amenazados con cortar
todos sus lazos si continúan apoyando a la camarilla estadounidense. Estás de acuerdo con eso. 
¿Está pasando algo así?
 
Cobra: Arabia Saudita ha estado en el fuego cruzado porque apoyó a la camarilla en las últimas
décadas. Ahora tenemos Alianzas Orientales… No es fácil para los cabalistas de núcleo duro en 
Arabia Saudita. Pero tienen que hacerlo. Es la única manera de sobrevivir los próximos meses. 
De una forma u otra. Este es un gran cambio y agitación en Arabia Saudita. Tienen que cortar 
lazos con Bush los Illuminati y negociar con la Alianza del Este. Esto es exactamente lo que está
sucediendo en este momento.
 
Alexandra: aquí hay un comentario sobre el que me gustaría conocer su opinión: el 21 de enero,
la fecha de liquidación llegó la semana pasada. Si algún banco importante como JP Morgan no 
pudiera entregar oro físico, se les daría hasta mediados de febrero para pensar en esto: no 
pueden encontrar oro, serán liquidados. #1 ¿Qué es eso de este #2? ¿Es eso realmente cierto? 
¿Tenemos suficiente influencia y poder para realmente liquidar a alguien tan grande como JP 
Morgan?
 
Cobra – Es una posibilidad. Hay una cierta ventana de tiempo entre el 7 y el 11 de febrero 
cuando ciertas cosas importantes pueden activarse dentro del sistema financiero global. No 
puedo garantizar eso. Pero están teniendo lugar ciertas operaciones de las fuerzas de la luz que 
podrían resultar en cambios drásticos en el sistema financiero planetario. Es una gran 
posibilidad. Veremos cómo funciona. (Entre 7-11) Sí, entre 7-11 Algo importante puede suceder 
en el sistema financiero planetario. No hablando de reinicio, sino de un evento determinado que 
podría llamar la atención de las masas.
 
Alexandra – Muy bien. Una de las preguntas que tenía para ti, esto se está desviando un poco 
del tema, sabes sobre las lunas de sangre. Supuestamente hay 4 de ellos en 2014-15. ¿Cómo 
juega eso un papel en el colapso del sistema financiero?
 
Cobra: no se trata solo del colapso del sistema financiero, sino de la liberación planetaria. La 
Revelación de -el comienzo de un nuevo ciclo, el cambio de las eras. El movimiento astrológico 
desencadena energías que luego pueden desencadenar ciertos cambios en este planeta.



 
Alexandra: ¿Puedes decirle a la audiencia exactamente qué es una luna de sangre?
 
Cobra: una luna de sangre que generalmente ocurre alrededor del equinoccio de primavera u 
otoño. Este año y el próximo, caen en festivales judíos muy importantes. Es un gran presagio 
para los judíos. La última vez que sucedió fue en el año 79 cuando los romanos destruyeron el 
templo de Jerusalén. Para su perspectiva, ocurre en un momento de trascendencia histórica. 
Como saben, la Cábala está obsesionada con Jerusalén y el templo de Jerusalén. Sí, es una 
fecha simbólica para ellos también.
 
Alexandra – ¿Y están obsesionados con este templo porque?
 
Cobra: están obsesionados con este templo porque su linaje de algunos de los sacerdotes 
illuminati proviene de este templo en Jerusalén.
 
Alexandra – Volviendo a la situación monetaria ¿Está de acuerdo en que los EE. UU. se 
quedarán sin dinero en febrero con respecto a Cabal?
 
Cobra - Yo no diría quedarse sin dinero, pero quedarse sin formas de mantener la ilusión de que
el sistema financiero es lo suficientemente convincente para que toda la situación funcione como
lo hacía antes.
 
Alexandra – Muy bien. Realmente hemos avanzado mucho. Todo esto ha estado funcionando y 
ocurriendo detrás de escena, tú y yo lo hemos estado cubriendo y tratando de generar algo de 
conciencia. Se está haciendo muy evidente.
 
Cobra – Sí, cada vez es más evidente. Hay etapas que vienen en el futuro y se hará mucho más 
evidente.
 
Alexandra – Momento muy emocionante para estar vivo. ¿Cuál es su opinión sobre la versión de
Fulford de la Merkel de Angela? Al parecer, tuvo un accidente de esquí. Es sospechosa de ser la 
jefa del cuarto reich alemán. ¿Sientes que eso es cierto?
 
Cobra: tiene fuertes lazos con la Cábala y he oído rumores de que la amenazaron. No es tanto 
un accidente.
 
Alexandra – Hacen ese accidente de esquí. Recuerdo que Sunny Bono tuvo un accidente de esquí
y la misma semana Kennedy, creo.
 
Cobra – Sí, suelen utilizar accidentes de esquí o accidentes de avión. Ese es su favorito.
 
Alexandra – (Risas) Pero en serio. No me estoy riendo. ¿Cuál es su opinión sobre los 
comentarios de los sionistas? Ahora están aislados y eliminados sistemáticamente, lo que 
eventualmente conducirá a un proceso que conducirá a los arrestos públicos de todos los 
principales líderes sionistas. Menciona que será televisado qué tipo de sonó como lo que ha 
hablado.



 
Cobra: Sí, esto sucederá en el evento porque los sionistas ocupan puestos importantes en la 
estructura de la camarilla y solo serán arrestados cuando ocurra el evento.
 
Alexandra – Wow, todo esto se está uniendo. ¿Qué pasa con su comentario sobre el grupo 
político de Washington DC? Dijo que estaban muy conscientes de las bases clandestinas. Todos 
han sido tomados. Todos los políticos están muy asustados por su futuro. (Es cierto) Pensé que 
esto era realmente asombroso. Él especificó mucho y detalló cómo liberar a los EE. UU. Dijo 
que ocupara y nacionalizara 12 sucursales de los bancos de la reserva federal para auditar el 
Senado y el Congreso y arrestar a todos los que han sido sobornados. . Reemplazar a los jueces 
de la Corte Suprema que permitieron la elección fraudulenta de George Bush Jr. Cerrar la 
corporación de los Estados Unidos de América y restaurar la república. Nacionalizar cualquier 
banco que haya estado realizando operaciones fraudulentas con derivados. Retirar a todo el 
personal militar y de agencias que haya sido sobornado. Cancelar todas las deudas, públicas y 
privadas. Comience a reconstruir los EE. UU. con moneda emitida por el gobierno. ¿Es así 
como se define la nueva sociedad PFC que todos hemos estado buscando?
 
Cobra – Fulford estaba suscribiendo una parte del plan para el evento y muy poco después del 
evento.
 
Alejandra – Está bien. ¿Fulford está trabajando, está completamente dispuesto a trabajar 
contigo y con la resistencia también ahora?
 
Cobra – Nos hemos comunicado algunas veces . No está cooperando muy activamente. Tiene 
buenas fuentes de información.
 
Alexandra – Sí, eso es cierto. Aquí hay algo con lo que me he topado. ¿Está de acuerdo a partir 
del 21 de diciembre de 2012 cuando todos esperaban que ocurriera el evento? – fue esto 
básicamente debido al hecho de que la superficie del planeta no tenía una vibración lo 
suficientemente alta.
 
Cobra – Dije mucho antes del 21 de diciembre cuando todos esperaban que sucediera la 
ascensión y el primer contacto. No sucedería todavía porque el mundo no estaba preparado. Es 
simplemente que no todos estaban listos.
 
Alejandra – Exactamente. para que las personas resistan, pasen por el proceso de iluminación, 
¿sientes que es imperativo que se detengan todas las adicciones, que se detenga el consumo de 
carne para que se complete la curación completa del cuerpo?
 
Cobra: la gente necesita entender que la ascensión es la transformación de la conciencia. Todo 
el proceso necesita pasar por tu conciencia. No es algo externo, es algo que sucede dentro de ti. 
Puede ser respaldado por tecnologías espirituales avanzadas, pero el proceso debe ocurrir 
dentro de ti. Todos los cambios externos, como los hábitos alimenticios, son consecuencias de la 
transformación espiritual interna.
 



Alexandra – Gracias por esa aclaración. La gente me escribe sobre todo el tiempo. OK Cobra, 
ahora estás en el banquillo. ¿Cuál es su opinión sobre Keenan y swiss endo y, china, hay mucha 
información contradictoria por ahí? He recibido bastantes correos electrónicos de personas que
siguen a galacticconnection. Todo el mundo se está rascando la cabeza. .
 
Cobra: sugeriría que todos usen su discernimiento.
 
Alexandra: ¿Crees también que, aparentemente, la confianza suiza de nntendo y el contrato de 
Keish piden a las personas que firmen en la línea punteada? – Están desafiando que esa es otra 
forma de secuestrar nuestra soberanía. ¿Estarías de acuerdo con eso?
 
Cobra: no es necesario que firme nada si no lo desea. No es nada que tengas que hacer.
 
Alejandra – Estoy de acuerdo. ¿Puede aclarar la diferencia entre taquión, orgón, onda 
escaladora, punto cero?
 
Cobra: OK, estas son 4 cosas completamente diferentes. (LO SÉ) La energía o partículas 
taquiónicas son partículas que viajan más rápido que la luz y son la base de la transición de la 
vida para liberar el universo. El campo de energía de punto cero es el campo de energía del 
vacío que transmite información a las fluctuaciones cuánticas: Orgon es energía, es un flujo 
etérico de prana chi que se sostiene en el plano etérico. La tecnología de ondas escaladoras es 
tecnología de ondas estacionarias y transfiere información a través de ondas estacionarias. 
Estas son descripciones breves. Por supuesto que podríamos ir más profundo.
 
Alexandra, eso es genial, realmente esclarecedor para la gente. Cuántos universos hay ahí 
afuera. Según cuántos hay, ¿hay solo 1 creador por universo y quién creó al creador?
 
Cobra: solo hay un universo que tiene muchos aspectos. Solo hay un creador. Ni siquiera lo 
llamaría el creador, simplemente lo llamaría el único.
 
Alexandra: ¿existe un creador principal de subniveles dentro del universo? Hablan de los 7 
subuniversos.
 
Cobra: no estoy de acuerdo con toda la idea del creador. En realidad, el universo fue muchas 
facetas del resultado de la tensión magnética entre dos fuerzas opuestas muy fuertes. No es un 
acto de creación particular, realmente consciente. Es una interacción dinámica entre dos 
fuerzas.
 
Alexandra – Eso suena como el Big Bang
 
Cobra: en cierto modo, sí, Big Bang es una descripción muy simplificada de una parte de eso.
 
Alexandra – Cuéntanos un poco sobre las bases subterráneas. Dijiste que definitivamente han 
sido eliminados. Algunas de las fuerzas de la luz se han movido, en varias áreas. -¿Cuáles son 
algunos de los rumores que circulan por la tierra hueca? Dicen que hay un agujero en la tierra 



hueca. He visto videos de luz que sale de un lugar determinado. La luz sale de esta ubicación: 
data de 1987. Supuestamente, esta ubicación ha sido cerrada. ¿Está de acuerdo con eso?
 
Cobra: la mayoría de esos videos son el resultado de la desinformación y esos videos son falsos.
 
Alejandra – Vaya. Incluso el que muestra un campo de energía que sale del agujero.
 
Cobra: lo más probable, pero necesitaría ver el video para poder decirlo. toda la idea de la 
apertura polar es una campaña de desinformación. (OK) No es así.
 
Alejandra – Está bien. Otra persona escribió: Cobra escribió sobre personas ricas que se 
enriquecen por su participación en la camarilla y este podría estar ferozmente en contra de las 
fuerzas de la luz que la resistencia sugiere amnistía general para aquellos que no están 
involucrados en actos profundamente inhumanos. En este caso, ¿es el ruso __Chordekowsky? un
ejemplo de amnistía.
 
Cobra: es una línea muy fina. La gente tendrá que decidir eso. El consenso de la humanidad. 
Por supuesto, esas Personas deberán pasar por un juicio y si la combinación de las fuerzas de la
luz y la humanidad de la superficie están de acuerdo con la amnistía, se les otorgará. Sugiero 
que la gente no entre en modo venganza porque eso no resolverá nada.
 
Alexandra – Sí, eso es cierto. No queremos rebajarnos a su actividad vibratoria.
 
Cobra- Exactamente. Por supuesto, la mayoría de las personas a las que se les otorga la 
amnistía no tendrán acceso a ningún tipo de poder en su futuro en este planeta.
 
Alexandra – Esto apareció: ¿Cuál es su opinión sobre 3 artículos que salieron recientemente 
sobre la muerte de los banqueros? Uno se ahorcó, uno saltó del edificio. Uno tuvo una muerte 
súbita. ¿Es esto parte de una guerra cabal?
 
Cobra, básicamente esas personas, principalmente querían revelar la verdad sobre la 
manipulación del precio del oro. Simplemente fueron silenciados por la Cábala.
 
Alexandra – Ahí tienen todos, finalmente obtuvimos esa respuesta. Hay un artículo por ahí que 
dice que un estudiante universitario ha visto un planeta dirigiéndose hacia aquí. Hay un enlace. 
cual es tu opinion al respecto Puedo leerte un poco: “El famoso planeta blanco que se descubrió
a finales de los años 50 y que el Dr. Strange dijo que es real se dirige hacia aquí. Según Rob 
Potter, la Dra. Frank Strange es un contactado que conoció al valiente Thor de Venus y hay un 
objeto que es benévolo y eventualmente llegará aquí”.
 
Cobra: no hay ningún planeta que se dirija hacia la tierra.
 
Alexandra – (risa) Suenas disgustada Cobra.
 
Cobra: solo estoy repitiendo lo que he dicho muchas veces antes
 



Alejandra – LO SÉ. Con respecto a los arcontes, la gente tiene esta pregunta, aclare: si hay un 
montón de Arcontes, ¿en realidad están dividiendo una misión de reencarnación como si 
quisieran aclarar cómo funcionan sus encarnaciones y cómo reciben sus llamados contratos y 
misiones? ¿Es como nosotros?
 
Cobra: siguen reencarnándose en las mismas familias principales de linaje en una posición de 
poder.
 
Alejandra – Está bien. Entonces, ¿tienen algún tipo de contrato como nosotros? ¿Prácticamente 
lo mismo?
 
Cobra – Todo el mundo tiene un contrato.
 
Alexandra: OK, ¿está de acuerdo con Cameron Day? Que no es necesariamente el contrato que 
elegimos.
 
Cobra: es una situación complicada porque en algún momento debe tomar la decisión de 
involucrarse en el proceso para venir aquí, pero a partir de ese momento se vio obligado 
principalmente a firmar contratos (sí), debe cancelar todos los contratos. incluso la decisión 
original de involucrarlo en este proceso.
 
Alexandra: tiene más sentido cuando se observa que el 95% de todas las familias son 
completamente disfuncionales.
 
Cobra – Sí, sí.
 
Alejandra – Ah. Aquí hay una buena pregunta para ti. Este individuo dijo: He oído que la cábala
promueve símbolos satánicos a través de los medios, la música y las ceremonias de entrega de 
premios como los Grammy. -que en realidad son rituales a gran escala. ¿Podría Cobra dar una 
explicación técnica de cómo esto les da energía y cómo se usa esta energía?
 
Cobra: un aspecto de esto es usar esos símbolos para reforzar su programación mental más 
profunda de sus ejes controlados por la mente para reforzar su control sobre el sistema. # 2 
usan esos símbolos para controlar el subconsciente de las masas para programarlos de manera 
que obedezcan las órdenes de la cábala. Así es como los usan.
 
Alexandra, ¿no era el mago de Oz? ¿No se usaba constantemente en el control mental?
 
Cobra – Sí. es un gran ejemplo
 
Alexandra – ¿Cuál es su opinión de que su sede del alma está en el plexo solar versus el 
corazón? El plexo solar que viene del corazón o el plexo solar. que es mas significativo
 
Cobra: el asiento del alma que proviene del plexo solar proviene de la antigua tradición 
espiritual china. Esta es cierta fase en la que luego progresan hacia el corazón. La siguiente 



fase es la integración de todos los chakras para que tengas todos los chakras y todos los vórtices
de energía completamente activos y completamente _______.
 
Alejandra – Bien. Gracias por eso. La gente quiere conocerme incluso a mí, ¿te graduaste con 
honores? La gente está asombrada con lo mucho que tienes.
 
Cobra: esto no proviene de la educación formal. Proviene de mi contacto sobre quién soy y mi 
recuerdo de mi fuente u origen.
 
Alexandra – Estamos empezando a amarrar la hora – Realmente quiero tu opinión sobre el 
video que se publicó – de otro país, creo que era portugués – estaban comparando tu opinión 
sobre Ison vs tolec – ¿Quieres comentar? ¿eso? Eso tenía mucha información.
 
Cobra: he declarado mi punto de vista. La gente puede interpretarlo como quiera.
 
Alexandra: ¿Sintió que algunos de los comentarios eran posibles, por ejemplo, en realidad tenía 
un campo magnético de radiación a su alrededor y estaba en una jaula pero estaba envuelto?
 
Cobra – La gente tiene problemas porque mi perspectiva no es la misma que tenía Tolec y 
quieren reconciliar ese hecho. Lo que estoy diciendo es. El cometa Ison era un cometa regular, 
sin nave espacial dentro o fuera o cerca de él. Nada significativo. Era importante despertar a las
masas a la realidad de la existencia de estados más allá del planeta. Naves espaciales por todos 
lados, en todo tipo de órbitas alrededor de este planeta, en el sistema solar. No se limitan a 
ninguna órbita cometaria. Están en todos lados.
 
Alejandra – Está bien. ¿Tenía éste alguna conexión con la profecía hopi del cometa azul o 
kachina azul?
 
Cobra – No, esta aún no es la estrella azul Kachina.
 
Alexandra – Wow, entonces esto aún no ha llegado. (Aún no) Estamos llegando a la parte 
superior de la casa. Noté que pusiste un blog genial hoy. Me asusté un poco cuando vi: Cobra 
más allá del velo. Pensé que podrías haberte transportado a tu nave y haber despegado. ¿Tenías
algo que compartir con todos antes de que nos vayamos?
 
Cobra – Sí. Después de muchas décadas tuve mi experiencia de estar más allá del velo. Es una 
experiencia muy liberadora que me mostró prácticamente alguna información, la inteligencia 
que he recibido sobre lo que está pasando ahí fuera. . confirmar la información que he recibido 
de la resistencia. Vamos a ser honorarios.
 
Alexandra – Eso es increíble. ¿Cuando esto pasó?
 
Cobra – Esto sucedió hace aproximadamente una semana. (Bien por ti. No puedo esperar a 
experimentar lo mismo) Verás, después del evento, todo esto será posible cada vez más para las 
personas porque todos merecen poder viajar libremente, no solo al espacio cercano sino más 



allá. Para que cada Ciudadano de este planeta se convierta en un ciudadano cósmico. Este es un
aspecto muy importante para disolver el estado central de este planeta.
 
Alexandra – Muy bien. Visite su blog www.2012portal.blogspot.com / – habla sobre los globos 
estratosféricos que podemos crear para que todos podamos hacer para crear más grietas en la 
matriz, así que hagámoslo amigos.
 
Cobra: no es tan difícil ni tan caro. La gente está un poco impaciente por el evento, hay algo 
que pueden hacer para ayudar.
 
Alexandra – Gracias Cobra como siempre, por la actualización de enero. Nos vemos en un mes. 
¿Espera que marzo sea un mes realmente positivo para nosotros?
 
Cobra – Las cosas van a acelerarse a partir de ahora, ¿así que va a ser muy, muy ___?
 
Alexandra – Lo escuchaste directamente de Cobra. Aférrense a sus sombreros. Manténganse al 
tanto. Lo que definitivamente necesitamos es que todos se mantengan alejados del miedo. No 
tenemos tiempo para el miedo. Necesitamos unirnos como lo ha hecho la Cábala durante 
cuántos años.
 
Cobra: una cosa que aprendieron es que necesitan cooperar para sobrevivir y nosotros debemos
cooperar para ganar.
 
Alejandra – Ahí tienes. me encanta eso Voy a poner eso en mi sitio web. Gracias por sintonizar 
www.galacticonnection.com . Si tienes alguna pregunta, escríbeme. Para aquellos que estén 
interesados en la extracción del implante, se encuentra en la parte superior del blog. gracias por
todo lo que haces por la luz.
 
Cobra – Gracias por escuchar. La victoria a la luz está aquí.

Alexandra Meadors: Buenas tardes a todos, hoy es 4 de marzo de 2014 y esta es Alexandra 
Meadors de GalacticConnection.com. Siento que tengo una actualización muy importante hoy 
con Cobra y mucha información para revisar, esta es nuestra revisión mensual programada 
regularmente de la perspectiva galáctica de los eventos que ocurrieron en el mes de febrero y 
antes. Así que quiero dar la bienvenida a Cobra, gracias por venir de nuevo, ¿cómo estás hoy?

Cobra: Estoy muy bien, gracias.

Estoy bien. Cobra, me di cuenta de que pusiste una actualización allí, con respecto a la situación 
actual en Ucrania, y me preguntaba, hay cierto escepticismo en cuanto a que tenga algo que ver 
también con la Reserva Federal, y el hecho de que tienen la quiebra que se avecina, ¿eso no está 
relacionado con esto en absoluto?

Cobra: De acuerdo, esta especulación sobre la bancarrota de la Reserva Federal está involucrada 
en esto, esto proviene de una breve publicación de Benjamin Fulford, quien se fue […]. Es una 



situación más compleja y el restablecimiento del sistema financiero está indirectamente 
involucrado, pero hay muchos otros factores involucrados.

AM: Bueno, ¿podría darnos un poco más de actualización sobre qué? Es muy difícil para 
aquellos que no están en esa región del mundo comprender completamente las complejidades de 
lo que está sucediendo en Rusia. Me doy cuenta de que hay muchas jugadores involucrados. Y 
me preguntaba, ¿puede darnos una idea de quién cree que sería el líder oportuno para salir a 
través de Ucrania en este momento? Porque sé que pronto habrá elecciones presidenciales.

Cobra: Es cuestión de que la gente decida su propio destino. Aunque las Fuerzas de la Luz 
sugerirán, sería que las personas involucradas en cada región de ese país, cómo ven su futuro, y 
luego las personas puedan negociar y llegar a un acuerdo, y esto puede formar el futuro de ese 
país. Esto puede moldear el futuro de ese país. Me gustaría afirmar que la razón por la que esta 
situación se ha intensificado es porque la Cábala quiere desencadenar un nuevo conflicto, como 
lo intentaron en Siria, como lo intentaron en muchos otros países. Y las Fuerzas de la Luz están 
trabajando con todo su poder para evitar la escalada del conflicto. Y esta es la razón por la que 
estamos teniendo esa meditación. Así que la situación es que hay muchas capas en esto. Diría 
que una capa, la capa más obvia es la lucha por el petróleo y las reservas naturales entre los 
intereses occidentales, la Unión Europea y los intereses de Europa del Este de Putin y Rusia.

Esta es la capa superior de la situación. Y hay diferentes capas de la situación, y la siguiente es 
que los jesuitas intentan manipular, hubo, diría, una protesta legítima en Ucrania, y luego los 
jesuitas y la camarilla oscura se apropiaron de esa protesta y querían crear una situación violenta.
Tienen éxito hasta cierto punto. Intentaron involucrar a Rusia en el conflicto, y en la forma en 
que Putin tuvo que responder, pero en este momento la Alianza Oriental está tratando de calmar 
la situación para que no haya una confrontación militar total.

AM: Ahora que ha dicho que no hubo disparos cuando los ucranianos se rindieron, ¿cómo es eso 
posible?

Cobra: Es porque hubo un acuerdo en los niveles más altos del gobierno y las fuerzas armadas, 
habrá una rendición pacífica. Pero he recibido noticias hace aproximadamente una hora, hay 
certeza: todavía hay algunas bases militares ucranianas que no quieren rendirse. Y esto podría ser
un problema en las próximas horas, en los próximos días.

AM: Guau. Entonces, la paz en Crimea, ¿sigue intacta, ha sido restaurada?

Cobra: Es un frágil […], de hecho en este momento, el […] no sucedió en las próximas horas. 
Pero lo más probable es que se conserve. Las Fuerzas de la Luz están haciendo todo lo posible 
para preservar la paz en esa región.

Estoy bien. Así que es tocar y listo en este punto. Quería preguntarle también sobre el 
comentario de Fulford, dice que los rusos dicen que las últimas travesuras en Ucrania 
significaron que el Cabal había cruzado una línea roja y que Rusia no estaba lista para la guerra, 
esto es hace varios días. ¿Cuál es la línea roja que cruzaron?



Cobra: Es una situación muy compleja. Hay muchos, diría yo, ultimátums, negociaciones, en 
varios niveles, no solo sobre Ucrania sino sobre toda la situación del planeta. Y el Cabal ha 
cruzado varias de esas líneas rojas, y las Fuerzas de la Luz tuvieron que responder. Esas líneas 
rojas que se cruzaron, varias de ellas necesito mantenerlas confidenciales en este momento, pero 
en Ucrania, una de las líneas rojas que se cruzaron fue la destitución del presidente de Ucrania, 
hasta ahora. Por supuesto, debo agregar que este presidente no lo era, […] tiene sus propios 
defectos humanos y, por supuesto, estuvo sujeto a mucho dolor, pero aún así fue elegido 
presidente de ese país en un momento determinado, y cuando fue removidos del poder, esto crea 
una cierta situación muy inestable, que en realidad permitió a la Cábala durante un cierto período
de tiempo avanzar en sus planes. Y luego la Alianza Oriental tuvo que responder a la situación.

AM: Interesante. Te refieres a Yanukovych, ¿verdad?

cobra: si

Estoy bien. Está bien, solo tenía curiosidad. Entonces, todo eso de que las protestas rusas se 
organizaron a través de manifestantes de la CIA, ¿es correcto? En encender todo esto.

Cobra: De acuerdo, en realidad hubo manifestantes genuinos en ambos lados, y luego el Cabal se
infiltró en los manifestantes, y los francotiradores, por supuesto, no eran manifestantes genuinos,
fueron importados a Ucrania a través del Medio Oriente.

AM: Oh, Dios, es tan complicado. Bueno, la otra pregunta que tenía para ti, Fulford menciona: 
"Los alborotadores iniciales tenían gorras de béisbol estadounidenses y zapatos marrones con 
cordones, pero no hay cordones marrones en Kiev y solo yo uso una gorra de béisbol". Casi me 
sonó como si, se suponía que estos eran supuestos espías, ¿por qué usarían algo que obviamente 
no encajaba con esa parte del mundo? Suena como una actuación en el escenario para mí.

Cobra: Bien, esta información de mi fuente no es completamente correcta. Había mucha gente 
diferente con mucha ropa diferente, diferentes estilos de ropa presentes allí, y este no es el único 
grupo […] que estaba allí. Por lo tanto, no puedo confirmar completamente esta información.

Estoy bien. Ahora bien, ¿es cierto Cobra, que en los Juegos Olímpicos en realidad evitaron un 
ataque nuclear?

Cobra: Tenían razón sobre tal ataque, pero no eran serios.

AM: Guau. Vale, porque hay mucha información dando vueltas por ahí...

Cobra: Ahora, en realidad tendría que decir que un ataque nuclear en este momento es imposible.
Porque las Fuerzas de la Luz tienen tecnología para bloquear cualquier detonación nuclear de 
cierto […] tamaño. Y no se permitirá que esto suceda.

AM: Entonces, ¿es esto un nuevo desarrollo? Creo que nunca te había oído decirlo con tanta 
pasión.



Cobra: Bueno, no es un nuevo desarrollo, pero ahora puedo decirlo mucho más abiertamente.

AM: [Risas] Está bien. Ahora, ¿también tiene algo que ver con la bancarrota del gobierno de los 
EE. UU. Ha habido muchas especulaciones sobre esto la semana pasada e incluso a fines de 
febrero, que el gobierno de los EE. UU. estuvo cerca de la bancarrota y esto se predijo en marzo?
4to. ¿Hay alguna validez en esto?

Cobra: Esta es una predicción muy antigua, y esta predicción fue precisa hasta cierto punto, no 
diría precisa hasta la fecha, pero el proceso en sí se está desarrollando ahora mismo en este 
período de tiempo.

Estoy bien. Aquí dice: "La Corporación de los Estados Unidos de América ha logrado evitar la 
bancarrota una vez más, pero Kerry supuestamente fue a China, pidiendo dinero, y había todo 
tipo de condiciones". ¿Qué tipos de cuerdas dirías que estaban unidas? En cuanto al gobierno de 
Estados Unidos y China. En este punto en el tiempo.

Cobra: En realidad, como probablemente sepa, los chinos están comprando muchas propiedades 
en los Estados Unidos.

AM: Sí.

Cobra: Esto en realidad abre aún más espacio para ir a comprar terrenos a bajo precio.

AM: Mm, ¿entonces fue un intercambio de bienes raíces?

Cobra: Este es un aspecto de […], por supuesto, también están los recursos reales.

Estoy bien. Guau. Uf, está bien.

Cobra: Y, de hecho, lo que la Cábala necesita para mantener su sistema financiero en 
funcionamiento no es solo dinero fiduciario, necesitan oro sólido porque, en el nivel más 
profundo del sistema financiero, solo puede operar si hay oro presente . Este es un secreto bien 
guardado, pero si el Cabal tiene cero oro, absolutamente cero oro, toda la estructura se derrumba 
de inmediato. Muy, muy rápido. Así que tienen que agarrar un poco de oro aquí y allá, para 
mantener la máquina funcionando.

AM: Tú y yo hemos hablado muchas veces sobre cómo el oro se mantiene fuera del mundo, por 
así decirlo. Y entrevisté a Karen Hudes la semana pasada sobre las ubicaciones del oro. Recitó 
bastantes áreas diferentes. ¿Es esa la diferencia entre el oro registrado y el oro no registrado?

cobra: bueno La mayoría de lo que dice la gente, cuando dicen que hay oro, tienen alguna 
documentación que prueba que había oro en ese lugar en un momento determinado de la historia.
Hace años había oro en el Banco de Hawái. Había oro en […], hace años, pero ahora se ha ido.

AM: Ah.



Cobra: Y la Cábala, yo diría que la forma más efectiva para que la Cábala obtenga oro es a través
de: en cada pequeño pueblo hay fallas que se extraen con oro, oro raspado de los ciudadanos.

AM: Sí.

Cobra: Y así es como obtienen su oro en este momento. Y luego lo vuelven a fundir, y luego lo 
devuelven al sistema bancario.

AM: Mm, interesante. Ahora, aparentemente, Niel Keenan, como saben, ha estado muy activo 
con las cuentas colaterales. Y él piensa que el Cabal colapsará el sistema solo para asustar a la 
gente, creo que fue uno de sus comentarios. ¿No se está refiriendo al Evento real y poniendo algo
de miedo en torno a eso? Me refiero a que el Evento, la Revalidación, el Reinicio Financiero, el 
Cambio, todas estas cosas, ¿no son todas básicamente lo mismo?

cobra: bueno Los jesuitas y la Cábala tienen un plan para su propia versión del Reinicio. Y 
probablemente esté hablando de ese plan. Y ese plan no tendrá éxito. El Evento real, 
Restablecimiento y Revalorización, será en realidad la Victoria de las Fuerzas de la Luz y la 
derrota completa de la Cábala. Así que no hay nada que temer en ese asunto.

AM: Bien, es bueno escuchar eso. Eso hace que surja una pregunta en mi cabeza, en cuanto a 
cuando estaba entrevistando a Karen, uno de los comentarios sobre los que le pregunté fue 
cuántos países estaban dentro de la membresía del Banco Mundial, y uno de los que faltaba era 
Corea del Norte. No estaba segura de quiénes eran los demás, ¿puede aclararme eso y permitirme
averiguar quién no es parte del Banco Mundial?

Cobra: Bueno, no tengo esa información en este momento, lo único que puedo decir es que 
Corea del Norte fue un experimento especial, creado por el Cabal en los años 50 para cerrar 
completamente un país, aislar un país, para crear el máxima entropía posible, y también para 
aislar ese país del sistema bancario, el sistema bancario mundial tanto como sea posible.

AM: Mm.

Cobra: Y la única forma en que Corea ha logrado sobrevivir de alguna manera es porque tienen 
un poco de sus propias reservas de oro que vendieron a través del mercado abierto y del mercado
negro, para sobrevivir de alguna manera esos años.

AM: Guau. Creo que había un artículo en mi escritorio sobre cómo ha habido algo de atención de
los medios sobre los campos de trabajo allí, ¿es correcto? ¿Están finalmente recibiendo algo de 
atención a través de los medios de comunicación?

Cobra: Sí, desafortunadamente hay muchos campos de trabajo que están cerca de lo que fueron 
los campos de concentración nazis, en la Segunda Guerra Mundial, y hay, creo que alrededor de 
un cuarto de millón de personas, retenidas en esos campos. Y esta es una de las peores 
situaciones que debe resolverse en el momento del Evento, por supuesto, las Fuerzas de la Luz 
ingresarán al país y liberarán a la gente y borrarán esos campamentos de la superficie.



AM: Ahora, ¿cuál es la ventaja de la reunificación de Corea? Quiero decir que se ha hablado un 
poco sobre eso. ¿Quién está asistiendo eso, y quién se beneficia de eso?

Cobra: En realidad es el plan de las Fuerzas de la Luz, pero lo más probable es que esto no tenga 
éxito antes del Evento, simplemente porque el Evento sucederá antes, es un proceso lento. Y el 
lento proceso político no es lo suficientemente rápido para el plan de las Fuerzas de la Luz y, con
toda probabilidad, el Evento ocurrirá mucho antes de que pueda tener lugar dicha reunificación.

AM: Mm, está bien. Y noté que dijiste que la Resistencia ha tenido que rehacer su plan para 
hacer que las cosas sucedan. Una de las preguntas que tenía para ustedes, que constantemente me
llega por correo electrónico, es la preocupación por el cambio climático, las estelas químicas y el
hecho de que, aquí hay otra cita de Kerry, dice, "en el sentido del cambio climático , ahora puede
considerarse otra arma de destrucción masiva, quizás incluso el arma más temible del mundo”. Y
estaba amenazando a Indonesia. La gente está realmente preocupada porque los chemtrails no 
han cesado, quiero decir, como, en absoluto, Cobra. ¿Puedes aclarar cómo están interviniendo los
galácticos en este aspecto, y si lo están haciendo, cómo lo están haciendo?

Cobra: Bueno, antes que nada, la mayoría de ellos no son estelas químicas, o simplemente 
estelas, son gases de escape naturales del avión, en lo alto de la atmósfera. Y esos eran 
chemtrails, no se eliminarán por completo antes del Evento, y después del Evento, por supuesto, 
las Fuerzas de la Luz podrán introducir tecnología para eliminar todo esto y sanar el ecosistema 
muy rápidamente.

AM: Bien, porque los chemtrails, en mi opinión, son muy claros. Puedes verlos muy claramente, 
y han sido muy, muy pesados. Todo el mundo se ha dado cuenta de eso en todo el mundo. ¿Hay 
alguna razón para eso, es algo relacionado planetariamente?

Cobra: Sí, está sucediendo en todas partes.

AM: Pero quiero decir, parece que realmente lo han mejorado. El grado.

Cobra: Es una percepción psicológica, creo que el número es más o menos bastante estable, a 
veces un poco más, a veces un poco menos, pero eso no me preocuparía tanto. Las situaciones 
que conciernen a nuestra propia vida son principalmente intoxicación alimentaria, intoxicación 
por agua y situación financiera. Estos son tres aspectos clave principales del control Cabal de la 
población humana.

AM: Bueno, y estoy de acuerdo con eso, pero los chemtrails envenenan nuestra comida. ¿No es 
así?

Cobra: Sí, pero son mucho más efectivos en la intoxicación alimentaria, toda la producción de 
alimentos incluye agregar ciertos químicos, a propósito, a los alimentos para cambiar la 
composición psicológica y biológica de los seres humanos.

AM: Bueno, sí, estoy de acuerdo.



Cobra: Esto es mucho más peligroso.

AM: Sí. Así que está bien, déjame preguntarte esto. ¿Puede darnos alguna actualización sobre lo 
que sucedió en la reciente reunión del G20 en Australia? Aparentemente se habló de confiscar 
dinero de cuentas bancarias privadas. ¿Algún comentario?

Cobra: Bueno, esto fue solo la continuación de los viejos planes, en realidad no pudieron llegar a
ninguna conclusión drástica, ningún nuevo acuerdo drástico o modificaciones de sus planes, la 
razón es que la Cábala está bastante - en estado de pánico, no No saben cómo resolver la 
situación, porque saben, cada vez son más conscientes de que están siendo acorralados. Y no han
encontrado ninguna salida. Así que ahora están tratando con cosas como las que están tratando 
ahora en Ucrania para forzarles una salida, por supuesto, esto solo será contraproducente y se 
hundirán aún más en la trampa.

AM: Sí. Sí, definitivamente. Y otro comentario que hizo, hizo Benjamin, fue que JP Morgan ha 
estado robando dinero de países con sistemas financieros de TI que son vulnerables a la piratería.
Y enumeró a Japón, Turquía, Ucrania, Filipinas, Argentina. Supongo que mi pregunta para ti es, 
¿en qué punto podrían detenerlo? ¿No podrían infiltrarse y penetrar a cualquiera que esté dentro 
del sistema bancario financiero, es decir, corporaciones?

Cobra: En realidad, JP Morgan tiene un acuerdo con la NSA, y tienen tecnología de piratería 
para piratear cualquier cuenta bancaria que deseen, en cualquier momento, durante bastante 
tiempo.

AM: Bueno, aquí hay un gran problema. Por favor, hágame saber lo que piensa acerca de esto. 
¿Cuál es la razón última de todos los llamados suicidios de banqueros que aparentemente han 
sido asesinatos? Me refiero a alguien que decide pegarse un tiro con una pistola de clavos. No 
me parece que sea la mejor forma de quitarse la vida. agregar. Y hay mucha especulación acerca 
de que los bancos más grandes obtienen enormes beneficios fiscales al contratar pólizas de 
seguro de vida para estos trabajadores, tienes eso, tienes un par de otras sugerencias donde los 
estaban matando porque posiblemente iban a soplar el silbato. ¿Cuál es tu perspectiva?

Cobra: Fueron asesinados porque iban a denunciar la manipulación de precios, este era el 
número uno y, por supuesto, la manipulación de divisas también. Cambio de divisas también. 
Pero el factor principal fue la manipulación del precio del oro, porque cuando esto se vuelve de 
conocimiento común, esto crea, esto podría ser un nodo de falla potencial del sistema financiero. 
Y la remoción de esos banqueros fue ordenada por la camarilla bancaria, como JP Morgan y 
otros, y fue ejecutada por otras personas, diría yo. Que también están atados a la Cábala.

AM: ¿Crees que esto va a seguir viniendo? Y no hay protección para estos banqueros que 
quieren dar un paso adelante, ¿hay alguna resolución para estos tipos que realmente quieren 
proporcionar información sobre sus instituciones corruptas?

Cobra: Les sugiero que esperen un poco, la situación ha cambiado desde el viernes pasado, aún 
no es la misma, están recibiendo algo de protección, la protección aún no está completa y Cabal 
no podrá eliminar ninguno de los esos banqueros nunca más, impunes. No es posible.



AM: Excelente.

Cobra: Así que las reglas del juego han cambiado.

AM: Esa es una noticia fantástica. Genial.

Cobra: Algunos, esos banqueros a los que les gustaría filtrar alguna información, a los que les 
gustaría exponer lo que sea que deseen exponer, deben esperar un poco más.

Estoy bien. Bueno, gracias por eso. Ahora, Cobra, te he preguntado esto antes, un poco, pero 
estaba investigando un poco y descubrí que las naciones BRICS en realidad tienen su propio 
banco de desarrollo. ¿Ese banco de desarrollo está trabajando fuera del sistema financiero actual?

Cobra: Desafortunadamente ningún banco está funcionando fuera del sistema financiero actual, 
porque si quieres transferir dinero, si quieres hacer cualquier tipo de banca, debes estar atado al 
sistema financiero actual. Pero la buena noticia es que todas esas instituciones pueden hacer una 
transición muy fácil al nuevo sistema cuando se implemente.

AM: Excelente. Entonces, ¿diría que el banco de desarrollo BRICS ya es un ejemplo de eso?

Cobra: Se está preparando para convertirse en un ejemplo de eso.

Estoy bien. Ahora, para aquellos que no han estado al tanto de la Corte Internacional de Justicia, 
¿podría explicarle a la audiencia cuál es la importancia de esta institución, y cuánto tiempo ha 
estado establecida, y cómo sus fallos afectarán nuestro cambio hacia la Edad de Oro?

Cobra: Esta institución es, por supuesto, un evento de las Fuerzas de la Luz para restaurar la ley 
en este planeta. Y su propósito es exponer los crímenes del Vaticano y otras facciones de la 
Cábala, y tratar de hacer justicia a la situación. Y este es solo el primero de muchos desarrollos 
en esta región, se formarán nuevos tribunales de justicia, poco antes del Evento o en el Evento, o 
poco después del Evento, que será la siguiente fase lógica en ese desarrollo.

AM: Entonces, ¿usted siente que la Corte Internacional de Justicia será la […] de la tierra, por 
así decirlo?

Cobra: ¿Perdón?

AM: ¿Sientes que será la regla suprema del mundo, frente a los tribunales de los países, los 
tribunales internacionales frente a los individuos?

Cobra: Yo diría que esta es una institución de transición, aún no es la fase final.

AM: Mm, está bien.

Cobra: Y después del Evento, lo más probable es que esto se transforme en otra cosa.



AM: Interesante, está bien. Cuando entrevisté a Karen, ella mencionó que las ganancias de los 
recibos de impuestos del IRS van a ir a la ciudad de Londres o al Vaticano. Y hablamos un poco 
sobre el homo-copensus [?], me preguntaba si podrías hablar un poco sobre eso, que esta especie 
supuestamente está detrás del Papa Negro, ¿podrías informarnos sobre quién es y dónde? ¿viene 
de?

Cobra: ¿Quién se supone que está detrás del Papa Negro?

AM: La especie homo-copensus. Que son los cráneos alargados que se han encontrado en 
Paracas, y lugares así.

Cobra: No puedo confirmar esto, puedo confirmar que la mayoría de los ingresos del IRS van, 
primero a la ciudad de Londres y luego al Vaticano, a los jesuitas, puedo confirmarlo 
completamente. Pero la otra información, no la puedo apoyar. En realidad, no es lo que dicen mis
fuentes y lo que considero cierto.

Estoy bien. ¿Y está familiarizado con Wilking Struk [?] como el signatario designado para el 
oro?

Cobra: Bueno, diría que hay muchas personas que afirman ser los signatarios del oro, y el 
Movimiento de Resistencia ha comunicado que no hay signatario del oro, porque el oro 
pertenece a toda la humanidad. Es así de simple. No pertenece a los Dragones, no pertenece a 
China, no pertenece al Vaticano, no pertenece a la Cábala, no pertenece a los Estados Unidos, 
pertenece a todos los seres humanos. en este planeta. Igualmente.

AM: Eso me parece muy bien, y una de las preguntas que le hice fue, esa es una responsabilidad 
terriblemente grande sobre los hombros de un individuo. ¿Por qué no lo habrían sacado ya, si 
tenía los derechos de firma de todo el oro del planeta?

Cobra: Verás, hay mucha gente que tiene documentos, que supuestamente prueban, han probado 
que él o alguien más es ese firmante, pero ves todos esos documentos son reconocidos por unas 
entidades y por otras no, y por lo tanto no hay signatario real del oro. Como dije antes, el oro 
pertenece a la humanidad.

AM: Interesante.

Cobra: Y no hay ningún individuo que tenga la responsabilidad de ser el firmante. Y toda la 
historia sobre la Cuenta Colateral en realidad tiene algunos, hay algunos hechos que se han 
ocultado y algunos hechos que no son exactamente de la Luz presentada [?].

AM: Mm, ¿y puedes compartir eso con nosotros?

Cobra: Un poco, sí. En realidad, la mayor parte del oro que terminó allí, en realidad fue extraído 
de la tierra, durante siglos, pero todo es trabajo de campesinos solteros, personas que trabajan día
tras día, que fueron seleccionados por los terratenientes, almacenados allí y luego recogidos por 
las dinastías rebeldes de Occidente y Oriente. Y reclamaron la propiedad de ese oro. Pero, de 



hecho, este oro pertenece a todos. Entonces, el Movimiento de Resistencia no reconoce el 
reclamo de ningún grupo individual por ese oro. Y esta fue la razón por la que hubo algunos, 
diría, no recuperación [?], fue una negociación entre los Dragones y el Movimiento de 
Resistencia hace unos dos años, y esta fue una de las razones por las que […] quieren soltar ese 
oro, esta era una de las razones por las que este proceso estaba tomando más tiempo de lo 
esperado. Y el Movimiento de Resistencia simplemente ha eliminado todo el oro de la superficie,
lo ha almacenado bajo tierra y lo devolverá a la humanidad después del Evento.

AM: Interesante. ¿Puedes repasar un poco cómo será devuelto a la humanidad?

Cobra: Será devuelto a la superficie, se almacenará en, en este momento, ubicaciones no 
reveladas en la superficie, y formará la columna vertebral del nuevo sistema financiero.

AM: Mm, interesante. Entonces, Cobra, ¿piensa que los líderes mundiales están luchando para 
hacer transiciones a este nuevo sistema financiero?

Cobra: En realidad, no se trata tanto de los líderes mundiales, es más de un dominio de los 
banqueros y los economistas para hacer la transición, la transición en sí será muy fácil y no 
estresante. Hubo muchos países que hicieron la transición de un tipo de sistema financiero a otro,
y por lo general esto no es algo complicado. Por ejemplo, la mayoría de los países europeos 
pasaron de sus propias monedas nacionales al euro, y fue una transición sin esfuerzo porque se 
preparó durante mucho tiempo. Por lo tanto, la transición al sistema financiero será bastante 
fluida. Y no causará estrés en los seres humanos. Posiblemente más drástica será la comprensión 
que la gente recibirá a través de los medios de comunicación sobre la naturaleza real de lo que 
está sucediendo en este planeta.

AM: Excelente.

Cobra: Y la introducción de la presencia extraterrestre, y la eliminación de la Cábala. Este será el
aspecto más drástico de toda la transición.

AM: Ahora, mencionaste que el oro es nuestro, la gente del mundo. Pero, ¿cómo vamos a ser 
capaces de mantener esto transparente, y no tener otra nueva facción de acaparamiento de poder 
y ego involucrado, personas que toman el control nuevamente?

Cobra: Primero, este oro será, toda la transición y el oro será monitoreado por el Movimiento de 
Resistencia y las Fuerzas de la Luz. En segundo lugar, el oro se verá abiertamente, por lo que la 
gente podrá ir allí y verlo, se almacenará, no se comercializará en el mercado abierto, la mayor 
parte de ese oro en realidad estará allí para anclar el nuevo sistema financiero. Y un poco del oro 
estará en el mercado abierto para las necesidades de los individuos, para la joyería, para las 
monedas de oro, para la industria, por razones de esa naturaleza. Pero la gran mayoría del oro no 
estará en el mercado abierto, se almacenará en un lugar que será público. Será accesible a todo 
ser humano.



AM: Concepto totalmente diferente, eh. De acuerdo, Cobra, cuénteme un poco sobre los rumores
que han estado circulando, esto ha estado ocurriendo desde 2001. Me gustaría saber si es cierto 
que las corporaciones de cada uno de los estados y Washington DC se han disuelto. ?

Cobra: Una vez más, debe discernir entre la teoría y la práctica. Así que hay rumores circulando, 
rumores de que la República ha sido restaurada cada pocos días si lees algo en Internet, pero en 
realidad la República será restaurada cuando la Cábala sea removida del poder.

AM: Entonces, básicamente, los aspectos legales reales de separar al estado de la Corporación de
los Estados Unidos de América no han disminuido.

Cobra: Verá, cualquier decisión legal solo es válida cuando se hace cumplir. Hasta entonces es 
solo una teoría, solo una hoja de papel.

AM: Bueno, eso es lo que quieres decir. Ok, lo tengo. Ahora, un comentario que hizo Karen fue, 
si compras un bono del Banco Mundial, estás facultado para luchar por el derecho internacional 
como individuo. ¿Puedes comentar sobre eso?

Cobra: Sí, estaría de acuerdo con eso, y algunas personas, es una vía para algunas personas, por 
ejemplo para ella, y desde su perspectiva, es una […] para más soberanía y autoempoderamiento,
y para obtener ventaja para la Luz. Fuerzas contra la Cábala y la banca, los banqueros centrales.

AM: Bien, ¿y estás de acuerdo en que ni los jesuitas ni los políticos controlan más a los 
militares?

Cobra: Diría que la Cábala y los jesuitas todavía controlan una parte de las fuerzas armadas, pero
también diría que las fuerzas armadas positivas han tenido un gran [?] impacto. Y cuando llega el
momento, es completamente funcional y está listo para entrar en acción de una manera que se ha 
descrito muchas veces en los últimos años.

AM: De acuerdo, y otro comentario que se hizo fue, dice, los alguaciles locales, los alguaciles de
EE. UU., los sombreros blancos en el Pentágono y los aliados de EE. UU. están pidiendo "el 
estado de derecho", estos grupos tomarán las decisiones. Entonces, mi pregunta para usted es si 
las corporaciones de los estados son nulas y sin efecto, digamos solo teóricamente.

Cobra: Sí, lo son. En teoría, lo son. Sí.

AM: Bien, ¿eso no significa que las fuerzas policiales locales en realidad están operando bajo 
una ley que ya no rige en la tierra? Ya sabes, por ejemplo, la policía, la fuerza policial hace 
cumplir los códigos y las políticas, no la ley.

Cobra: Sí, eso es cierto. Eso es cierto. Pero nuevamente en teoría, en la práctica, esos códigos y 
políticas se aplican a diario. Porque la Cábala apoya todas esas estructuras.



AM: Bien, estoy muy contento de que hayas aclarado esto, esto realmente va a responder muchas
preguntas para muchas personas. Así que teóricamente hemos hecho algo de trabajo. Se ha 
hecho. Pero simplemente no se ha implementado debido a que la Cábala dictamina la ley actual.

Cobra: En realidad, la parte teórica se completó hace aproximadamente un año y medio, ya.

Estoy bien.

Cobra: O diría que para la gran mayoría de los estados y para la gran mayoría de los aspectos del 
sistema. Pero la parte práctica es hacer cumplir esa ley, haciéndola viva en la vida real.

AM: Mm.

Cobra: Cuando se trata de todo el proceso del Evento, la eliminación de la Cábala y luego, por 
supuesto, se puede restablecer el fallo del derecho consuetudinario.

Estoy bien. Ahora, ¿estás de acuerdo también en que todos estos fideicomisos, los Paquetes de 
Prosperidad, el Hollow Earth Trust, Dios mío, hay tantos de ellos, el OPPT, Karen simplemente 
dice que todos son una estafa? ¿Estás de acuerdo con eso?

Cobra: No estoy de acuerdo con eso, diría que hay muchos intentos de reformar la situación, de 
cambiar la situación. No todos tienen ningún poder, algunos de ellos son planes, algunos de ellos
son teorías, y la mayoría de ellos no son estafas, sí, algunos de ellos son estafas, pero por 
ejemplo, la Ley Internacional NESARA, que se implementará en ese momento. del evento.

AM: Sí, me sorprendió mucho porque ella dice que fue una estafa total. Y he estado siguiendo-

Cobra: No siempre estaría de acuerdo con sus fuentes de información.

AM: Sí, sí. Bueno, por eso lo traigo a colación, es para compararlo contigo. Bien, entonces 
Cobra, ¿cuál es su opinión sobre Obama volando hacia el Papa Francisco y firmando un acuerdo 
que supuestamente tenía algo que ver con la formación de otro gobierno mundial? Puedes 
profundizar sobre eso.

Cobra: Sí, en realidad está haciendo pactos con los jesuitas.

AM: Oh, eso no es bueno.

Cobra: No es el primero.

Estoy bien. Ahora bien, ¿hubo algún tipo de simulacro que se cayó dentro del sistema bancario a 
mediados de febrero?

Cobra: No, no.



AM: ¿Hubo algún tipo de intento por parte de la Cábala de causar un tsunami en la costa este de 
los Estados Unidos?

Cobra: De nuevo, no.

AM: No, está bien. Bueno, eso es bueno. Ahora, ¿qué hay detrás de toda la fuga de radiación de 
Nuevo México? ¿Fue deliberado? ¿Has oído hablar de eso?

Cobra: Un poco, sí. Verá, las afirmaciones extraordinarias requieren un poco más de evidencia. 
Así que me gustaría ver un vínculo con las mediciones de radiación, me gustaría ver algo desde 
una perspectiva más científica, porque la mayoría de las personas hacen esas afirmaciones sin 
ninguna evidencia de respaldo real.

AM: Ahora alguien me escribió sobre esto, me pidió que le preguntara, dice: “Mi enigma es este.
Si las lecturas del contador Geiger indican niveles inseguros y los jóvenes estudiantes 
universitarios de entre 19 y 20 años mueren de un paro cardíaco repentino por surfear en nuestras
aguas, ¿cómo podemos seguir diciendo que estamos a salvo de la radiación? Y solo quería saber, 
si está diciendo que aunque las lecturas son altas, que la radiación no es dañina porque está 
siendo alterada de alguna manera para ser segura, eso es lo que realmente está diciendo.

Cobra: Nuevamente, necesitaría ver algunas mediciones independientes de esa radiación, y todos
los síntomas médicos pueden provenir de muchas causas diferentes, no solo de la radiación. Y 
luego podré hacer un comentario más informativo sobre esto.

AM: Ahora, ¿sientes que ha habido una intervención galáctica para reducir la cantidad de 
radiación liberada por el desastre de Fukushima?

Cobra: Sí, sí. Ellos estan cerca.

AM: Y lo mismo ocurre con los chemtrails, ¿no?

Cobra: Lo mismo ocurre con los chemtrails, la radiación con la contaminación ambiental y así 
sucesivamente.

AM: ¿Y qué hay de los transgénicos?

Cobra: Lo mismo.

Estoy bien. Asi que estamos-

Cobra: Hasta cierto punto, hasta cierto punto. De lo contrario, esta especie no sobreviviría.

AM: Iba a decir. Quiero decir, estamos recibiendo asistencia, simplemente no podemos verlo con
nuestros propios ojos.



Cobra: Hay mucha ayuda, la humanidad se ha salvado muchas veces, […]. Muchas, muchas 
veces.

AM: Ahora, Cobra, ¿sientes que hay una oportunidad de cerrar verdaderamente el centro de 
espionaje de la NSA, al negarle agua y electricidad a esta instalación?

Cobra: Es una posibilidad, sí.

AM: ¿Sientes que este Michael Boldin que está detrás de esto, actualmente era un miembro del 
Salón de Honor de Freedom Force, sientes que tiene lo que se necesita para que esto suceda? 
Parece que nos enfrentamos a una institución muy gigantesca.

Cobra: Nuevamente, es posible, si obtiene suficiente apoyo, la masa crítica de apoyo en lugares 
clave, sí, puede suceder.

Estoy bien. ¿Y cuáles son las ramificaciones del regreso de Edward Snowden a los Estados 
Unidos?

Cobra: Bueno, esa es una situación complicada, porque si regresa a los Estados Unidos, pierde 
mucha influencia, no podrá liberar información con tanta libertad.

AM: Hmmm. Entonces, ¿por qué Ron Paul querría una petición para que obtenga clemencia?

Cobra: Bueno, hay muchas razones para esto, la primera es que esto es simplemente una red para
descargar toda la carga emocional de la situación, porque si se le permite regresar, eso le daría 
más valor a otros denunciantes para arriesgarse más.

AM: Hmm, entonces es una precedencia, ¿verdad, legalmente?

cobra: si Si él, sí, lo entiendes. Si pudiera hacerlo sin consecuencias graves, otras personas 
estarían dispuestas a arriesgar más.

AM: Muy buen punto, gracias por eso, es un muy buen punto. Cuéntanos un poco sobre TPP, 
aparentemente ahora han determinado que los puestos bancarios, las personas que toman las 
decisiones ejecutivas provienen de puestos bancarios de muy alto nivel. ¿Cuál es su sentir sobre 
el impulso de ese acuerdo, siente que es tan grave como se habla, y hay algo que podamos hacer 
para detenerlo?

Cobra: Bueno, hay muchos intentos de detenerlo, o al menos retrasarlo. En cierto modo es grave 
pero hay muchas maneras de reducir su impacto.

AM: ¿Como?

Cobra: Bueno, es como, el activismo de la gente, puede hacer mucho. Peticiones, sensibilización,
blogs, networking.



AM: Así que vuelve al poder de la gente.

cobra: si

AM: [Risas] Entonces, ¿qué pasa con toda la situación de Bitcoin? Arrestaron a dos de los 
distribuidores más grandes y los acusaron de lavado de dinero y de operar con un servicio de 
transmisión de dinero sin licencia, ¿es esto cierto? Si es así, ¿fueron creados? ¿O es solo porque 
quieren poner de rodillas a Bitcoin?

Cobra: Quieren destruir Bitcoin. El Cabal quiere destruir Bitcoin porque es una alternativa 
peligrosa del sistema financiero actual. Por supuesto, Bitcoin no será la columna vertebral del 
nuevo sistema financiero, pero si hay una alternativa, desafía el monopolio del sistema financiero
actual, y Cabal no quiere eso.

AM: Mm, está bien.

Cobra: Y harán todo lo posible para destruir Bitcoin.

AM: Eso es desafortunado.

Cobra: Y esta es precisamente la razón por la que Bitcoin no es del todo seguro como moneda.

AM: Sí, exactamente. Ahora, para cambiar la dirección en la que voy, quería preguntarle sobre 
Irak. Esto llegó a mi escritorio y pensé que era muy diferente. Irak está ejecutando ahora a 26 
personas acusadas de terrorismo, y la ONU dice que las ejecuciones son crueles e inhumanas, 
pero el portavoz del gobierno iraquí dice que la pena capital es la única forma de poner fin a la 
oposición violenta al gobierno. ¿Cuál es su perspectiva sobre eso? Supongo que mi pregunta es, 
¿es esto algo que normalmente no nos habría llegado en los viejos tiempos, y el hecho de que 
tenemos medios alternativos, incluso estamos escuchando sobre esto en primer lugar?

Cobra: Sí, cosas así pasaban en casi todos los países, todo el tiempo, […].

AM: En su opinión, esto es una buena señal, porque como sabe desde la perspectiva occidental y 
toda la programación de los medios, constantemente se nos dice que Irak es un país terrorista, y 
así sucesivamente. Entonces, ¿es esto una especie de destello de ver que los medios alternativos 
nos presentan alguna verdad?

Cobra: Bueno, los medios alternativos definitivamente traen más verdad que los medios masivos.

AM: Sí, eso es seguro. Mucha gente, la última vez que los entrevisté, dijeron que Putin es el ser 
humano con sus defectos, no estoy de acuerdo con todo lo que hace, pero él está apoyando la 
agenda de las Fuerzas de la Luz en este momento. He tenido bastantes personas que escriben y 
dicen, mira. El tipo es simplemente asqueroso y tiene una reputación realmente mala, ¿cómo ve 
Cobra realmente que está apoyando a las Fuerzas de la Luz?



Cobra: No pertenece a las Fuerzas de la Luz, pero en este momento apoya la agenda de las 
Fuerzas de la Luz, simplemente porque la agenda de las Fuerzas de la Luz es eliminar a la 
Cábala y, por supuesto, Putin también quiere eliminar a la Cábala. Así que este es un simple 
interés conjunto. No es lo mismo [?], él no es un héroe, es un político típico, con una cantidad 
típica de codicia y un trato no muy justo hacia los seres humanos, pero esto en realidad está 
sucediendo en todas partes del planeta.

AM: Sí.

Cobra: En realidad es […], ni para mal ni para bien.

AM: ¿Diría que Obama entra en esa misma categoría?

Cobra: No del todo, porque Obama ha sido controlado hasta el punto […] ya no puede expresar 
su libre albedrío.

Estoy bien. Guau. Entonces, ¿quería comentar algo sobre? Usted envió una ráfaga de mensajes 
encriptados del 17 al 28 de febrero, ¿puede comentar sobre eso? Porque la gente se está 
volviendo loca tratando de averiguar lo que estás diciendo, ya sabes, tratando de descifrar el 
mensaje.

Cobra: Esos mensajes están destinados a los agentes del Movimiento de Resistencia en la 
superficie. Y no están destinados a la población de superficie. Así que esto no es un comentario.

AM: Está bien, y es por eso que no estoy insistiendo [risas], sabía que ibas a decir eso. Bien, 
¿puedes también darnos una actualización sobre lo que está pasando en el Congo? ¿Ha habido 
algún éxito con el cierre del Portal allí, o al menos siendo-

Cobra: Todavía no, todavía no.

AM: Todavía no, está bien. ¡Así que todavía tenemos que trabajar en eso, todos ustedes, 
Emisarios de la Luz! Ahora, esta es una pregunta que está un poco fuera del esquema político de 
las cosas. Se hizo un comentario, la Tierra está luchando con la mezcla de ADN entre especies y 
que esto en sí mismo ha causado los estragos que ha causado estragos, como un todo. ¿Estás de 
acuerdo con eso, y si es así, por qué?

Cobra: Parcialmente, hubo mucha experimentación genética en Atlantis, que condujo a varias 
mutaciones y degradación de la conciencia. Y, por supuesto, esto ha apoyado la agenda Oscura 
en el planeta. Así que diría que la experimentación genética y la mezcla de especies es muy 
peligrosa. No es algo que deba tomarse a la ligera.

AM: Bien, ahora cuando dices mezcla de especies, muchas personas, cuando piensan en la 
Atlántida, piensan en un ser humano mezclado con un caballo, o un ser humano mezclado con un
pájaro, o lo que sea. ¿Estás hablando realmente de la mezcla de las especies de, digamos, un 
Sirio con un Pleydiano, o un Arcturiano con un Andromedano? ¿Puedes comentar sobre eso?



Cobra: Hubo experimentos genéticos que fueron bastante salvajes, pero en la mayoría de los 
casos fue solo una mezcla genética de varias razas extraterrestres, y la combinación más 
peligrosa fue mezclar el Pacituestrial [?] […] puede conducir al desastre, y llevó al desastre en 
Muchas maneras.

AM: Bien, gracias por esa aclaración, eso responderá las preguntas de algunas personas. De 
acuerdo, entonces Cobra, ¿sientes que, dado que vivimos en Matrix, en realidad tenemos libre 
albedrío?

Cobra: Sí, todo el mundo tiene libre albedrío y, por supuesto, este libre albedrío se ha visto 
comprometido con toda la opresión de la Cábala, pero hay una chispa de libre albedrío que nunca
muere. Y si solo realzan y hacen crecer esa chispa de libre albedrío, crecerá hasta que finalmente
se liberen en toda su soberanía. Y la soberanía total no es solo una declaración que firmas, no es 
una prosa [?], es un proceso de mejorar y luego empoderar esa chispa de libre albedrío, hasta que
te conviertes en un ser liberado y totalmente empoderado.

AM: Excelente, no podría haberlo dicho mejor. Cobra, cuando tuvo su conferencia por primera 
vez en New Port Beach, tenía un plan muy específico de cómo ocurriría todo el proceso y el 
desarrollo del Evento, y creo que fue alrededor de diciembre; tal vez pueda refrescarme la 
memoria. dijo que las cosas han cambiado. Y no se sentía como si fuera a ser una transición tan 
suave. Mucha gente se pregunta si está de acuerdo con eso y, si lo está, cuál es el nuevo plan que 
cree que se llevará a cabo.

Cobra: Bueno, el plan básico sigue siendo el mismo, solo significa que hay más elementos en el 
plan que no revelaremos antes. El plan básico sigue siendo el mismo. Lo cierto es que la 
transición podría no ser tan fluida como esperábamos. Esa es una posibilidad.

AM: Y cuando dice que no fue tan suave como esperábamos, ¿está hablando de que podríamos 
tener disturbios en la calle?

Cobra: Podríamos tener más inestabilidad, disturbios en las calles, gente volviéndose loca, 
problemas en la cadena de suministro de alimentos, cosas de esa naturaleza, es una posibilidad. 
Las Fuerzas de la Luz están trabajando para eliminar todas esas inestabilidades en el espacio de 
tiempo moral [?] para el Evento, pero en este momento no se han resuelto todos los problemas. 
Especialmente si tenemos que activar el Evento un poco antes, lo cual también es una 
posibilidad.

AM: De acuerdo, ¿todavía está de acuerdo en que podemos estar una semana o dos sin acceso a 
los fondos, o se ha alargado?

Cobra: Creo que esta parte sigue igual, esto no cambia mucho.

AM: Está bien, genial. Bueno, eso es una buena noticia. Ahora, volviendo a las naves, y al hecho
de que hay tantos de ellos rodeando el planeta en este momento, había un gran grupo de 
trabajadores de la luz; por lo general, no uso ese término, pero había muchos de nosotros que 
estábamos haciendo algo. trabajar en el plano interior. Y alrededor del 19, 20 de febrero, hay 



varios de nosotros que sentimos que tuvimos un gran avance. Y que se abrieron bastantes 
Portales adicionales. Me gustaría saber si sabes algo al respecto, y-

cobra: si No recuerdo exactamente la fecha, pero es cierto que hubo cierto movimiento bastante 
significativo, un reposicionamiento de las naves, de la Confederación Galáctica alrededor de la 
Tierra, que estaba ocurriendo, y el propósito de esto era, la siguiente etapa de preparación del 
Evento.

AM: Perfecto. Acabas de confirmar lo que sabíamos, pero queríamos escuchar lo que habías 
escuchado.

Cobra: Creo que esto sucedió unos días antes, fue alrededor del 15 de febrero más o menos.

AM: Sí, estaba en algún punto intermedio, estaba sacando esa fecha y no sabía la fecha exacta, 
no estaba seguro. Ahora bien, esta tormenta que azotó la costa oeste de California, ¿ha oído 
hablar de ella? Fue bastante sorprendente. Tuvimos lluvia durante tres días o cuatro días. Salió 
de la nada, y me preguntaba si sabías algo al respecto.

Cobra: Bueno, verás, el clima se está volviendo loco, y la razón por la que el clima se está 
volviendo loco es el aumento de la actividad del Sol Central Galáctico. Si vivieras en el siglo 
XVI o XVII, el clima era mucho más loco que esto. Así que no es nada extremadamente inusual.

AM: Así que esto va a volverse más común que no, es lo que estás diciendo.

Cobra: Sí, sí.

AM: Porque sabes que hemos estado en una de las sequías más severas de nuestro tiempo en la 
costa oeste.

cobra: si

Estoy bien. Y también hiciste un comentario sobre los Invisibles que en realidad han infestado el 
proceso de pensamiento, ¿puedes dar más detalles sobre quiénes son los Invisibles?

Cobra: Los invisibles son entidades que son parte de la Anomalía, son parte del proceso de 
evolución que salió mal, en cierta fase después de la creación de la Luz en esta galaxia, y en 
realidad son parásitos que infestan el etérico y el astral. y el cerebro mental, y luego 
comprometer el proceso de pensamiento. El proceso de pensamiento generalmente es una 
creación de una secuencia de pensamientos, que en realidad se inicializa disparando señales 
electromagnéticas en las neuronas en el cerebro etérico, astral y mental. Y cuando este parásito 
se interpone en medio de esa señal, bloquea la señal. Y en la práctica, esto significa que cierto 
ser ha sido infestado, no puede conectarse a […] hechos en el proceso de pensamiento. No se 
pueden sacar conclusiones lógicas. Y diría que casi todos los seres humanos han sido infestados 
por esto hasta cierto punto.

AM: Ahora, ¿es esto diferente a los implantes reales?



cobra: si

Estoy bien.

Cobra: Es adicional a los implantes. Los implantes son en realidad, diría materia extraña dentro 
del cerebro que bloquea una cierta área completa del cerebro.

AM: Correcto, cierto. Lo estamos viendo mucho, a través de las extracciones de implantes. Pero 
tenía curiosidad cuando dijiste Invisibles, esa fue la primera vez que te vi usar esa referencia. Así
que en realidad estás hablando de seres reales.

Cobra: Parásitos. Seres parásitos en planos superiores dentro del cerebro. De los cuerpos 
energéticos.

Estoy bien. Bueno, gracias por esa aclaración, y como siempre, la hora entera se ha pasado 
volando, ¿querías agregar algo sobre la meditación del 4 de marzo?

Cobra: En realidad, esta entrevista se publicará después de la meditación, pero nuevamente, por 
supuesto, tendremos esta Meditación por la Paz en Ucrania el 4 de marzo, será a las 9 horas, 12 
minutos, hora de Ucrania, que creo que son las 11 horas. 12 minutos AM hora de California.

AM: Sí, en realidad sí, tienes razón, 11:12 de la mañana en hora de la costa del Pacífico. De 
acuerdo, gracias Cobra y gracias a todos por escuchar hoy, agradezco que envíen todas sus 
preguntas, tenemos un período de tiempo muy corto para cubrir tanta información y, con suerte, 
podemos convencer a Cobra para que haga otra entrevista intermitente. sobre muchas de las 
preguntas que he recopilado. ¿Estás listo para esa Cobra?

Cobra: Veremos, eso podría o no ser posible dependiendo de la situación en las próximas 
semanas.

Estoy bien. Bueno, estén atentos a todos, y bendiciones para todos, los amamos a todos y 
recuerden, es el poder de las personas, mantener pensamientos positivos, no tener miedo y 
mantener su conciencia. ¿Verdad, Cobra?

cobra: si Eso es correcto.

Estoy bien. Bien a todos, gracias por escuchar, hablaremos con ustedes pronto, cuídense.

Alexandra – Entonces, Cobra, esta es mi pregunta para ti hoy. Parece que la configuración 
astrológica ha jugado un papel importante en los cambios en el planeta. A muchos de nosotros 
nos gustaría saber, dado que aparentemente tiene una sólida formación en astrología, cuál es su 
perspectiva sobre la Cruz Cardinal en Plutón, Marte y Urano. ¿Cómo está afectando eso el 
desarrollo de la nueva sociedad ahora?



Cobra: este es un momento muy desafiante e interesante que tiene un gran potencial. En realidad 
es el momento más tenso de las últimas 2 décadas y al mismo tiempo este momento tiene un gran
potencial porque de toda esta tensión puede nacer una nueva sociedad. Entonces, es un período 
en el que tenemos que tener mucho cuidado con nuestras acciones al mismo tiempo, este es un 
período en el que podemos tomar la decisión más profunda y duradera en nuestras vidas 
personales y también a nivel mundial para influir en la situación planetaria.

Alexandra – Suena bien. ¿Cómo encaja la luna de sangre en todo ese espectro?

Cobra: ya estoy describiendo un poco sobre este nuevo portal, esta nueva ventana y este portal 
que se está abriendo. Voy a describir esto en detalle en mi blogpost muy pronto. Se podría decir 
que dentro de esta hay una ventana de oportunidad, se abre un portal más poderoso en la primera 
luna de sangre. Se abrirá un portal más poderoso en la primera luna de sangre que está 
ocurriendo, debería ser muy pronto, dentro de los próximos días, el 15 de abril, dependiendo de 
su zona horaria.

Alejandra – Sí. Parece que todos los indicadores están revelando que este equinoccio de 
primavera es el papel principal para traer este nuevo paradigma, ¿estás de acuerdo con eso?

Cobra – En realidad, el equinoccio de primavera fue el comienzo de esta ventana de oportunidad 
de la que estoy hablando. Esta ventana de oportunidad en realidad se abrió en el equinoccio de 
primavera y se cierra el 17 de mayo. Este período de tiempo de esos 2 meses es la experiencia 
clave durante la cual pueden suceder muchas cosas.

Alexandra: Este es realmente un momento en el que vamos a alterar la historia de una forma u 
otra.

Cobra- Exactamente.

Alejandra – Definitivamente. Ahora, ¿qué pasa con el eclipse lunar? ¿Qué es a través de los ojos 
de un miembro de la tripulación de tierra, qué es lo que debemos tener en cuenta durante este 
período de tiempo? Hay mucha potencialidad para la guerra y erupciones de emotividad. Cual es 
tu comentario en eso?

Cobra – Sí, estaría de acuerdo en que hay muchas posibilidades de atención, pero no me centraría
demasiado en esto. Me centraría más en las oportunidades ahora.

Alexandra: ¿Cómo funciona toda esta luna de sangre y cosas por el estilo? ¿Cómo funciona 
eso? . . .

Cobra: en realidad no es una luna de sangre. Es solo un nombre que no es una muy buena 
descripción de lo que va a pasar.

Alexandra – Interesante, porque eso está por todas partes.



Cobra – Sí, lo sé, no es una muy buena descripción de la luna, que diría que es un eclipse lunar 
normal, pero al mismo tiempo este eclipse lunar caerá en un festival judío muy importante.

Alexandra – Sí, me ganaste en eso. Cuéntame un poco sobre eso. ¿No ha pasado mucho tiempo 
desde que sucedió algo así en el tiempo?

Cobra: esta información tiene en 1996 cuando hubo esta guerra israelí de 7 días y ahora está 
sucediendo nuevamente. No significa que esta guerra se repetirá, pero habrá una cierta 
purificación de la Cábala en Israel que tendrá lugar y ya lo ha hecho durante algunas semanas. 
Quizás sepa que las embajadas estuvieron cerradas durante algún tiempo.

Alexandra – Sí, esa es otra de mis preguntas para ti. Solo para permanecer en el tema de dónde 
estoy, ¿puede repasar un poco alquímicamente lo que está sucediendo con nosotros, nuestros 
cuerpos, en este momento particular debido al proceso de purificación y la compresión que es tan
intensa en este momento?

Cobra: en realidad, hay mucha presión energética sobre los cuerpos físicos. Más de lo que jamás 
hayas experimentado. Esto tiene dos tendencias muy interesantes. La primera tendencia que 
tenemos, es la compresión en nuestra memoria celular. Todas nuestras vidas pasadas, hay una 
firma en nuestro cuerpo físico en las células de nuestro cuerpo físico y todo esto necesita ser 
purificado. Parte de esto es purificar con bastante facilidad. Parte de esto puede manifestarse en 
el plano físico en extraños síntomas físicos. A veces no es realmente muy agradable. Eso es parte
del proceso. El segundo aspecto es que la frecuencia de vibración de nuestros cuerpos físicos está
aumentando al mismo tiempo que tiene lugar una compresión muy diferente. En un nivel 
subatómico, hay fuerzas muy poderosas que actúan sobre nuestros cuerpos físicos en este 
momento. Algo que no hemos experimentado nunca antes en este planeta. Por lo tanto, es posible
que tenga sensaciones extrañas en el cuerpo en los cuerpos físicos para adaptarse a esta nueva 
realidad y, a veces, no es tan fácil.

Alexandra – Bueno, ¿estás de acuerdo en que en realidad estamos en esa fase del proceso de 
nacimiento del empuje final?

Cobra: Bueno, hemos estado en ese espacio durante algún tiempo, pero el momento exacto de 
ese avance es difícil de determinar porque hay muchos factores involucrados. Alexandra – 
Entonces déjame reformular eso, ¿estás de acuerdo en que estamos coronando? Cobra – Sí, en 
cierto modo sí.

Alexandra -Así de cerca estamos. Estás de acuerdo en que somos tan cercanos, ¿verdad?

Cobra: estamos muy cerca, pero nuevamente, este es un universo de libre albedrío. No puedo 
darle ninguna garantía de que el gran avance ocurrirá dentro de esta ventana de oportunidad. 
Aunque es bastante posible, pero no puedo dar ninguna directiva.

Alexandra – ¿Qué piensas de esto? Lo leí y me pareció muy interesante. Estaban diciendo que la 
divulgación realmente se trata de nosotros, la forma en que cambiamos la forma en que 



percibimos las cosas. No es necesariamente una fuerza externa externa o un anuncio del gobierno
sobre los extraterrestres. Cual es tu comentario en eso?

Cobra: no estaría de acuerdo con eso. La divulgación es un acto de divulgación de información 
que antes estaba clasificada. Esa información clasificada puede cambiar el paradigma de la 
humanidad. Lo único que es cierto es que el proceso de revelación está muy bien conectado con 
los cambiadores internos. Cuando una masa crítica de seres humanos hace el cambio interior, es 
mucho más fácil que suceda la revelación.

Alexandra – OK Ahora Cobra, como que tiraste una bomba para mucha gente en el blog de 
liberación. Se le citó diciendo que “Ya es hora de que la ilusión de la Fuente todopoderosa se 
haga añicos para siempre. La Fuente no es todopoderosa dentro del marco del continuo espacio-
tiempo limitado. La Fuente no creó la oscuridad. El sufrimiento NO es una parte significativa de 
una aberración del crecimiento del alma. No se necesita la oscuridad para ser consciente de la 
Luz”. Mucha gente ha escrito preguntando “¿básicamente, se ha engañado a la fuente? “

Cobra – No, la Fuente no ha sido engañada, pero como he dicho, hay mucha comprensión falsa 
del papel de la Fuente en todo el proceso. La Fuente no creó la oscuridad. La oscuridad era, diría 
espontáneamente, la estación de una función aleatoria que existía como una potencialidad 
cuántica y esa potencialidad cuántica se manifestó cuando los seres con libre albedrío decidieron 
usarla, explotarla y explorarla. (hmmm) así que el Mal fue el resultado del libre albedrío 
interactuando con esa oscuridad. Eso no tiene nada que ver con la fuente. La fuente no tenía 
poder absoluto sobre esa potencialidad y ese libre albedrío y dentro del continuo espacio/tiempo, 
por lo que lleva tiempo absorber y transformar esa oscuridad y maldad en luz una vez más. La 
fuente no es todopoderosa y omnipotente en el continuo espacio/tiempo como se puede ver en la 
vida cotidiana.

Alejandra – Está bien.

Cobra: este es uno de los factores básicos que la gente niega por completo. Este es uno de los 
accesos negados más bajos de la existencia humana.

Alexandra – Ciertamente has suscitado mucha contemplación al respecto. Te felicito por eso. 
Ahora, ¿cuál es su sensación de que algunos de los canalizadores, algunos de los principales 
canalizadores han anunciado que ya no harán más canalizaciones después del 15 de abril?

Cobra: algunos canalizadores hicieron eso, pero no muchos de ellos. Eso es realmente algo 
bueno porque la mayoría de los canalizadores no son genuinos. No están representando ni 
accediendo a la verdadera sabiduría de los Maestros Ascendidos, por lo que en realidad es algo 
bueno.

Alejandra – Bien. Hay una tonelada, literalmente una tonelada de cosas que cubrir hoy, así que 
espero que me perdonen si extiendo los 60 minutos exactos aquí. La gente está ansiosa por 
escuchar sus comentarios, así como las preguntas que se les harán. Ha habido algunos cambios 
significativos Cobra, como saben, en el mes de marzo con el sistema financiero. En primer lugar,
me gustaría preguntarle, cuando estaba en la página web de la FDIC, noté que había listas muy 



largas no solo de bancos en quiebra, sino que estos bancos en quiebra habían sido adquiridos el 
día 21 de marzo. ¿Puedes darme alguna retroalimentación sobre eso?

Cobra: solo diría que con los cambios financieros que están ocurriendo en este momento son una 
continuación del mismo plan y el mismo proceso es un plan natural de las fuerzas de la luz que 
están haciendo un gran progreso para despejar la cábala y perder las piedras angulares de las 
finanzas de la cábala. sistema. Eso es sólo un reflejo del mismo proceso. Como saben, el 21 de 
marzo fue un detonante para que la Reserva Federal comenzara a perder su poder y esto afecta a 
los bancos de todo el planeta.

Alexandra – Vale, eso es lo que te iba a preguntar a continuación. ¿Es cierto que el BIS liberó los
fondos el día 7?

Cobra – No, no es cierto.

Alexandra – ¿Es cierto que se liberan las TRN?

Cobra – No, no es cierto.

Alexandra – Entonces todavía estamos en el punto de estar con el dólar petrolero.

Cobra – Sí, por supuesto, si vas a la tienda de comestibles igual pagas con billetes de reserva 
federales y todo sigue igual. Cuando haya una liberación, tu vida cambiará drásticamente.

Alexandra: me refiero a detrás de escena, obviamente.

Cobra: el cambio se propagará instantáneamente porque es un sistema en línea. Cuando todo esté
acordado y todo esté listo y ocurra el reinicio, será instantáneo. No sucederá exactamente como 
dicen los llamados Agarthianos. Ocurrirá al instante. He descrito el proceso muchas veces.

Alexandra – Sí, tienes muchas veces. ¿También está de acuerdo en que ha habido múltiples 
pruebas en el nuevo sistema financiero que se está preparando para este lanzamiento? ¿Es eso 
correcto? ¿Se han implementado sistémicamente pero no han tenido éxito o están listos para 
implementarse?

Cobra: hubo diferentes capas de pruebas. La primera capa fue el Movimiento de Resistencia 
probando su propia parte que estaba sucediendo hace casi 3 años y fue exitosa. Luego hubo la 
Alianza del Este y otros, ha habido otras pruebas y continúan allí y algunas han tenido un éxito 
instantáneo. Pero el proceso no está completamente completado. No completamente .

Alexandra: Parece que ha habido algunos cambios energéticos importantes en los últimos 5 días. 
¿Ha habido algún tipo de victoria importante al derribar parte de la red arcóntica?

Cobra: en realidad, hubo una gran victoria hoy.

Alexandra – Puedo sentirlo. Es increíble.



Cobra: viene otro el 11 de abril. Alexandra: 11 de abril. ¿Escuchaste que se suponía que habría 
algún tipo de anuncio ayer? Ese tipo de vino y se fue. ¿Sabes algo de eso?

Cobra: en realidad, se suponía que habría anuncios cada pocos días, pero no sucederán hasta que 
sea el momento adecuado. Puedo decir ahora que no hay anuncios previstos para el 15 de abril.

Alejandra – Está bien.

Cobra – And The Event no está planeado para el 15 de abril.

Alejandra – Está bien. Cobra, ¿cuál sería tu respuesta si alguien se te acercara y te dijera: "oye, 
escucha, esto es genial, tienen estos nuevos proyectos de financiación humanitaria a través de las
naciones BRICS y va a haber un nuevo sistema financiero, eso es genial, pero nosotros Todos 
siguen siendo tratados y trabajando dentro de los controladores del dinero. ¿Cuál sería su 
respuesta a eso?

Cobra – En realidad estás escuchando acerca de algo que se está preparando y se está 
convirtiendo en un proceso de manifestación. Todavía no se manifiesta. Diría que la gente no 
haga depender su vida de este proceso. Vive como si estuvieras viviendo en este momento usa 
tus talentos. Sigue tu propia guía. Usa tus propios talentos. Mantente en tu equilibrio. No se haga
dependiente del nuevo sistema financiero. Nadie sabe exactamente cuándo ni cómo. Cómo 
exactamente te unirás y exactamente cómo lo vas a conseguir. Se conoce el proceso general, pero
se desconocen los detalles exactos. Depende de la situación en el momento.

Alexandra – Ese es un buen punto. Entonces, está bien, estás diciendo NO a la nueva moneda 
respaldada por oro.

Cobra: habrá una nueva moneda respaldada por oro como lo he descrito muchas veces. Formará 
parte de la canasta de monedas vigentes por un período tradicional.

Alexandra – Está bien, mmm. Ahora, ¿qué pasa con la firma Sino de los Bonos? ¿Viste eso? Eso 
pasó, creo que en Indonesia.

Cobra – OK, diría que todas esas noticias sobre, en realidad todos esos tipos de eventos no 
reflejan la verdadera naturaleza de las cuentas colaterales. Las negociaciones sobre las cuentas 
colaterales se están llevando a cabo en este momento y no se han completado.

Alejandra – Está bien. Cobra: la gente ha creado historias sobre cómo se supone que debe ser, 
cuándo y quién. Los firmantes de la cuenta y todo esto son tonterías. El proceso exacto se está 
negociando en este momento. Los procedimientos exactos y el protocolo de cómo se distribuirá 
este dinero entre la humanidad. Esto está destinado a la humanidad y no a ningún grupo 
específico. y el Movimiento de Resistencia está supervisando los depósitos y no tolerará ninguna
delineación egoísta del plan, lo diré de esta manera.



Alexandra: me puedo imaginar con la cantidad de preparación que se ha invertido. ¿Significa 
esto también que el IRS no ha desaparecido y sigue funcionando y sigue siendo una agencia 
viable en este momento?

Cobra- Por supuesto. Está operando y recaudando dinero y el dinero está siendo transferido a la 
cábala, a los Rothschild y al Vaticano, los jesuitas.

Alexandra: La siguiente pregunta, ¿es cierto que el banco de reserva de la Fed sigue 
funcionando?

Cobra – Sí, por supuesto.

Alexandra: estos son todos los tipos de cosas que están flotando por ahí de las personas, los 
espectadores de Internet que se consideran fuentes bastante confiables.

Cobra: la gente necesita usar su sentido común. Haz una llamada telefónica al banco y confirma.

Alexandra – No es tan fácil como Cobra. Esto sucede detrás de escena antes del lanzamiento o 
antes del cambio al nuevo sistema.

Cobra: no estaría de acuerdo como dije antes, el reinicio real no sucederá de esta manera. Todas 
las instituciones de la cábala estarán funcionando hasta el momento del reinicio. El reinicio 
ocurrirá cuando se active el sistema bancario internacional. En ese momento estas instituciones 
serán clausuradas. No podrán transferir dinero.

Alexandra – ¿Así de instantáneo, así de continuo?

Cobra: sí, desde el momento en que suceda, será una reacción en cadena que tomará un máximo 
de unos minutos y todos los bancos se cerrarán y los bancos centrales no podrán ejecutar 
transacciones, por supuesto. Lo mismo con las grandes instituciones financieras del planeta. Esto
es hasta donde va a suceder. Por supuesto, todas las principales instituciones de la camarilla 
continuarán operando hasta ese momento, incluso entre bastidores.

Alexandra – ¿No crees que algunos de los cambios, los cambios drásticos con Rusia que no 
participa en el mismo sistema financiero, por ejemplo, o el hecho de que el dólar petrolero tiene 
mucha menos importancia en el intercambio de petróleo? ¿No son estas piezas del rompecabezas
para demostrar que nuestro sistema está llegando a su fin?

Cobra: en realidad, son una parte muy importante del mismo proceso de reinicio del sistema 
financiero porque antes de que ocurra el reinicio real, es necesario crear estructuras alternativas. 
La estructura incluye la Alianza Oriental y los principales países y las principales 
infraestructuras financieras, como los bancos de desarrollo y un sistema de transacciones que es 
diferente de SWIFT. . Publicaré Cierta información sobre esto muy pronto y la gente entenderá 
más de lo que está sucediendo detrás de escena. El fin del dólar petrolero es un proceso que está 
ocurriendo, que se está acelerando ahora y que culminará con el restablecimiento del sistema 
financiero.



Alexandra – Me di cuenta el otro día, leí que los saudíes son considerados noticias de ayer para 
el petróleo porque su capacidad de acceso es muy mínima y.

Cobra: esto es un poco exagerado, pero es cierto que su poder está disminuyendo.

Alexandra – Los sauditas siempre han estado en el bolsillo de los EE.UU. ¿Correcto?

Cobra: cierto hasta hace muy poco, ahora están comenzando a alinearse con la Alianza del Este 
porque se han dado cuenta de que la Cábala está perdiendo su poder.

Alexandra: Entonces, ¿cuál cree que es la razón del gran auge en Nigeria, por ejemplo? Ha 
habido bastante actividad saliendo de allí. ¿Por qué están en un crecimiento tan grande? ¿Su PIB 
ha ido en aumento al igual que su producción de petróleo?

Cobra – Está sucediendo en muchos países porque muchos países están recibiendo inversiones 
frescas, básicamente de China y algunos de otros países de la Alianza Oriental. En ciertos niveles
hay una guerra entre China y Estados Unidos. económicamente en muchos de esos países.

Alejandra – Vaya. Volviendo ahora al despliegue, el nuevo sistema monetario continuo e 
instantáneo. ¿Es cierto que NESARA ha estipulado que en un momento determinado, cada 
persona individual dentro de un hogar recibirá $2000? ¿Es eso cierto?

Cobra: será mucho más de $ 2,000.

Alexandra: solo quise decir durante el turno. Digamos que todo se cierra.

Cobra - Entiendo. Hay un plan para que se emitan ciertos vales y será algo entre 1-2 mil dólares.

Alexandra – Hubo un audio de una entrevista de radio de blog-talk de una anciana que afirmó 
que llamaron a su puerta y pidieron un recuento. En los estados de la costa este de los EE. Y le 
dijeron: "Somos responsables de hacer el recuento porque las cosas están a punto de 
desarrollarse". ¿Estás de acuerdo con eso?

Cobra: Sí, he recibido esa información de algunas personas. Se estaba realizando una prueba en 
esa área, pero esto era solo un pequeño segmento de la población. No sucederá antes del evento.

Alejandra – Correcto. Entonces Cobra, ¿qué hay de la distribución real del dinero? Hay tanto 
conflicto de información en cuanto a cómo van a determinar eso. ¿Es cierto, porque he visto 
información de los Maestros Ascendidos, es cierto que aquellos que trabajan muy diligentemente
por el planeta, a través de causas humanitarias, recibirán pagos antes que los demás?

Cobra: en realidad, después del evento, parte del dinero se distribuirá bastante rápido. Algunas 
personas que han sido muy, muy dedicadas, recibirán alguna cantidad de dinero del fideicomiso 
de St. Germain. El dinero estará disponible en 3 semanas después del Evento.



Alejandra – Está bien. ¿Y cuál es su opinión sobre el Proyecto de Ley 2847 de la Cámara? Este 
es el que tiene mayores incentivos para restaurar el empleo. Hace que cualquiera que invierta en 
bancos extranjeros presente un 1099. Dicen que esto es un gran problema y se reducirá en junio. 
¿Cuál es tu opinión sobre eso?

Cobra: si sucede, puede desencadenar algunos cambios en esa área. Aún no ha sido aprobado. 
Pero veremos qué sucede en los próximos meses.

Alejandra – Está bien. También quería traer esto a colación. Gobierno Las agencias en los EE. 
UU. a nivel de la Reserva Federal y del Estado están invirtiendo comerciantes de alta frecuencia 
falsos o guerra para pasar por la Reserva Federal. El Presidente y el Secretario de Estado se han 
rendido a las siguientes naciones: Rusia, China, Autoridad Palestina, Siria, Irán y Afganistán. 
¿Qué piensa usted de eso?

Cobra: el comercio de alta frecuencia es algo que está sucediendo desde hace bastante tiempo. El
préstamo bancario de las cábalas forma de ganar más dinero. Por supuesto, diría que detrás de 
escena hay una alianza de comerciantes clave en esa área que se protegen entre sí.

Alejandra – Está bien. Estoy seguro de que has oído hablar de Flexcoin, uno de los primeros 
bancos de Bitcoin. Cerraron sus puertas. Dice que fueron hackeados y luego robados. Fue un 
gran fiasco. ¿Quién estaba detrás de eso?

Cobra-NSA

Alejandra- ¿En serio? interesante, interesante. DE ACUERDO.

Cobra: debe comprender que hay buenos y malos en la NSA. Ambos están siguiendo sus propios
planes y los buenos están tratando de hacer cosas buenas y los malos están tratando de arruinar 
los planes de los buenos.

Alexandra – No, me imagino que este es un máximo histórico en este momento.

Cobra – Todavía no. (¿en serio?) Viene mucho más.

Alexandra – ¿Usted había declarado en su conferencia en 2012 que el hombre más poderoso en 
la conspiración mundial es Pepe Orsini? ¿Bien?

Cobra – Lo era en ese momento, pero ya no.

Alejandra – Ah, ja. Y uno de los comentarios sobre los que quería preguntarte, mencionaste que 
en realidad él era el papa gris. Cuando investigué un poco sobre las líneas de sangre y la historia 
secreta de la Orden Jesuita fue muy interesante, encontré al papa gris, blanco y negro. ¿Puede 
darnos información sobre eso y lo que eso significa? ¿Cuál es la importancia de eso?

Cobra: el papa blanco es el papa que se conoce públicamente. El Papa que todo el mundo ve 
cuando mira la televisión del Vaticano. El papa negro es el sombrero de los jesuitas. El papa gris 



es el sombrero de las familias de la Nobleza Negra, los Arcontes. Tengo una situación 
interesante. El papa negro y la persona blanca es la misma persona: el Papa Francisco, líder de 
los jesuitas. Ahora tenemos 2 personas que están trabajando en esta Tríada. Es una situación 
energética muy interesante que nunca ha sucedido antes.

Alexandra: Para que la misma persona desempeñe ambos roles, ¿cuál crees que es su agenda?

Cobra – En realidad están desesperados. Los jesuitas prefieren trabajar entre bastidores. Solo se 
vuelven públicos cuando no pueden lograr sus objetivos detrás de escena. Por eso tienen su 
propia persona como Papa. Fue su último movimiento desesperado para los jesuitas. Ahora todo 
el mundo habla de los jesuitas. Nadie hablaba de los jesuitas. Ahora todo el mundo habla de 
exponerlos.

Alexandra – Ese es un muy buen punto. De hecho, salieron a decir que tenían un gran anuncio el 
27 de abril. (Veremos qué sucede) Esto tenía algo que ver con los ovnis.

Cobra: veremos qué sucede si esto sale según lo planeado.

Alexandra – Entonces, estoy seguro de que estás al tanto de la Operación Primavera Americana 
(sí). y un Cornell Reiley? (sí) Están haciendo el saque inicial el 16 de mayo y muchas personas 
se están quejando de que si lo llevan a cabo podría terminar en absoluta violencia. Lo que quería 
preguntar era, ¿qué sientes al respecto? ¿Crees que las Fuerzas Armadas Positivas están detrás de
esto? Y si uno quisiera iniciar un movimiento, ¿es esta la mejor manera de hacerlo?

Cobra: hay una cierta diferencia entre EE. UU. y otros países. Movimientos como este han tenido
mucho éxito en otros países. Movimientos como este pueden ser muy exitosos si son 
absolutamente no violentos y se unen suficientes personas, por lo que necesitan esto 2. Siga de 
cerca los principios en la primavera, será un gran éxito. Tiene que haber una masa de gente. No 
solo 2000 personas. Debe haber millones de personas, cientos de miles y deben ser no violentos. 
(sí) Y permanecer así frente a la oposición y mantener fuerte su mensaje en ese principio de 
oposición porque la oposición será fuerte. Los medios de comunicación serán fuertes si el evento
no pasa por ellos. Si la gente realmente llega a las masas y el mensaje es fuerte en este momento,
eso podría ser un gran avance para los EE. UU.

Alexandra – ¿Cuál es la verdadera razón y la agenda detrás de las 528 personas condenadas a 
muerte en Egipto?

Cobra – Diría que las Fuerzas Armadas Positivas están limpiando el país de la Hermandad 
Musulmana. Esas personas todavía están vivas. Es un proceso liberal. Muchas de esas personas 
son en realidad los principales miembros de la Hermandad Musulmana y han hecho muchas 
cosas malas, muy malas.

Alexandra – Hay más de 200 siendo, no asesinados, siendo condenados a muerte en Corea del 
Norte, ¿es correcto?



Cobra: No. Corea es una situación completamente diferente porque No. Corea estaba 
completamente aislada del resto del mundo y hay una lucha interna entre 2 facciones en este 
momento y ninguna de ellas es lo que yo describiría como fuerzas ligeras. Es una lucha que tiene
lugar allí.

Alexandra – Ahora, Cobra, aclare para todos nosotros porque hay mucho descontento entre, 
digamos, la persona de la conspiración versus la persona espiritual sobre el papel de Obama y ha 
habido información que dice que 14 miembros del Congreso han estado conspirando para Mata a
Barack y su familia desde su investidura. ¿Puedes comentar sobre eso y decirnos lo que piensas?

Cobra: ya he respondido esta pregunta. Obama se encarnó en las fuerzas ligeras pero se ha visto 
comprometido durante su misión. Está controlado hasta el punto de que ya no opera como parte 
del MAT. Ha habido muchas conspiraciones para matarlo. Diferentes grupos de interés, no solo 
uno.

Alexandra – ¿Estás diciendo que ha sido comprometido porque ha sido muy amenazado?

Cobra – Sí, exactamente. Ha sido amenazado y su familia ha sido amenazada. Entonces ya no 
sigue el plan de las Fuerzas de la Luz.

Alexandra: OK, ¿cuál cree que es el verdadero razonamiento detrás de la renuncia del primer 
ministro de Kazajstán, Serik Akhmetov, y todo su gobierno el miércoles pasado?

Cobra: esta es la misma razón que en muchos países porque está ocurriendo un gran cambio 
interno. Muchas fuerzas políticas, muchos países son conscientes de los cambios que se 
avecinan. A veces ciertos gobiernos renuncian solo para salvar la vida o para salvar un poco de 
lo que tienen que entregar, porque ahora otras fuerzas están tomando más fuerza. Más fuerzas 
positivas están cobrando fuerza en los partidos políticos de muchos países en este momento.

Alexandra – Eso me lleva a otra pregunta. Recuerdo haber leído cuando, especialmente cuando 
consideras la historia de Valiant Thor, ¿es cierto que hay galácticos que visitan estos jefes de 
estado y países regularmente, tratando de convencerlos de que se influyan de una manera más 
positiva?

Cobra – Diré que hubo muchos contactos con los jefes de estado en los últimos 50-60 años, pero 
no han sido muy productivos, porque en la mayoría de los casos los presidentes son solo figuras 
públicas del Complejo Militar Industrial, o la camarilla. en la mayoría de los países.

Alexandra: Estaba pensando que tal vez esa es una de las razones por las que ha habido un gran 
impulso en China con muchas redadas y arrestos y pensé que tal vez estaba relacionado con eso.

Cobra – En realidad en China existe el mismo proceso de purificación del que te estaba 
hablando. Las fuerzas políticas de orientación más positiva están ganando poder y están 
eliminando las facciones más negativas. El mismo proceso está ocurriendo en China, en Egipto y
en muchos otros países.



Alexandra – Y esto es algo bueno, ¿correcto? (sí) ¿Cuál es su información sobre el cierre de las 
embajadas en Israel, todas las embajadas israelíes y el hecho de que existe algún tipo de amenaza
con respecto a las bombas nucleares?

Cobra: hubo amenazas que eran amenazas vacías, sin embargo, las personas que las recibían las 
consideraban reales. En Israel está ocurriendo el mismo proceso, lucha interna entre las facciones
positivas y negativas. Esta lucha en Israel es un poco más intensa y potencialmente violenta. La 
facción negativa ha estado emitiendo amenazas. La facción positiva ha estado contraatacando, se
podría decir. Hay una guerra clandestina entre esas 2 facciones. El cierre de las embajadas es un 
reflejo de esa guerra.

Alexandra – Pensé que tenía que ser algo muy grande para ellos hacer cada embajada.

Cobra – Sí, y esto continuará y aumentará en las próximas semanas. Puede haber algo en las 
noticias.

Alexandra – Ahora, Cobra, habías escrito hace un tiempo que había 2 puntos de presión sobre el 
Cabal. El primero se logró con la liberación de energía libre. ¿Cuál sería el segundo?

Cobra: el segundo sería divulgación: información sobre el contacto ET. Alexandra – ¿No sientes 
que estamos en medio de eso? ¿No estamos dentro del plazo de divulgación suave en este 
momento? (Sí, algo, necesita volverse más intenso) Han estado lanzando algunas bombas. 
Realmente dejando caer algo de información. ¿Qué pasa con lo de Anonymous? Hackearon el 
correo electrónico de un agregado del ejército de EE. UU. en Ucrania y pudieron demostrar que 
EE. UU. había estado incriminando a Rusia y causando todo este ejército y todos los problemas 
que estaban sucediendo en Ucrania, Crimea. . ¿Cómo crees que se está desarrollando esto en este
momento? Parece que esta fue la línea que se trazó en la arena entre Rusia y EE. UU., ¿es 
correcto?

Cobra: es solo el siguiente paso lógico en el mismo proceso. La información sobre cosas 
similares se filtró en el próximo mes más o menos, pero en muchos países. Es sólo una 
continuación del mismo proceso. Es obvio que para cada persona con una comprensión de la 
situación global, lo que está sucediendo en Ucrania entre EE. UU. y Rusia. Cada vez es más de 
conocimiento común. Con más pruebas. Lo que es bueno.

Alexandra – Encontré esto muy interesante. Países bálticos, Polonia, Hungría, República Checa, 
Rumania y Bulgaria junto con otros 20 miembros de la OTAN son signatarios del Tratado de 
Washington. Ucrania, Moldavia y Georgia no lo son. Dice que "este fue uno de los factores clave
de por qué Rusia ha estado defendiendo Crimea". ¿Puedes comentar un poco sobre eso? Me 
parece que ninguno de nosotros realmente no entiende eso.

Cobra: diría que es una división natural entre Europa y Rusia Terrorista Cobra: diría que es una 
división natural. Esta división natural es a través de Ucrania y Rusia en realidad se queda al este 
de Ucrania y Occidente se queda con los países occidentales y Europa se queda con el oeste de 
Ucrania. Es parte de un proceso natural que ha sido manipulado políticamente y, por supuesto, 
esto resultó contraproducente para la Cábala.



Alexandra – A lo grande. ¿Es cierto que toda esta situación con el OVNI apareciendo sobre 
Ucrania y Crimea, era realmente una nave arcturiana o era de los militares?

Cobra – Era una nave extraterrestre.

Alexandra: ¿Estás de acuerdo con la tecnología Sky Dreadnaught y el hecho de que estaban 
tratando de mostrarle a la camarilla que su tecnología eliminaría cualquier tecnología altamente 
desarrollada en una fracción de segundo?

Cobra: la cábala ya no tiene ninguna tecnología avanzada de tipo OVNI.

Alejandra – Está bien. Bien. Ahora, ¿también está de acuerdo en que el TTIP y las negociaciones
con Irán para poner fin a las ambiciones nucleares es un cambio de juego? ¿Son esas 2 cosas que 
The Resistance realmente está observando para ver qué sucede?

Cobra: Bueno, la situación en Irán se resolvió el año pasado hasta el punto de que ya no causará 
problemas importantes.

Alejandra – Excelente. ¿Qué pasa con TTIPP - Asociación Comercial Transatlántica?

Cobra: esto es más difícil porque aún no se ha resuelto. Ciertas personas en puestos clave que 
están trabajando para la luz que intentará resolver todo el proceso en los próximos meses.

Alexandra – Bien – Ahora estoy seguro de que está al tanto de la supuesta grabación filtrada en 
una conversación telefónica del gobierno turco. Aparentemente estaban revelando un ataque 
terrorista de bandera falsa. Ahora hay otras personas por ahí que fueron empalmadas y no 
legítimas. ¿Qué tipo de información tienes sobre eso, en la medida en que es real? ¿Qué 
implicaciones va a causar?

Cobra – Bueno, se ha filtrado mucha información sobre el gobierno turco y la mayor parte es 
cierta.

Alexandra – OK ¿Cómo está afectando eso las relaciones con el resto del mundo? ¿Ha afectado 
mucho eso a Turquía con sus alianzas europeas?

Cobra: han sabido esas cosas antes de que se hicieran públicas. No afecta el backstage y las 
alianzas políticas. Pero sí afecta la imagen pública de Turquía hasta cierto punto.

Alexandra – Esa era otra pregunta que tenía. Ya sabes, Cobra, hay muchas cosas por ahí que 
dicen que hay muchas cosas ocultas entre bastidores, por así decirlo, entre los países debido a 
todos los documentos de la NSA que se han publicado debido a Snowden. Mi pregunta para ti, si 
todos saben que cada uno de ellos ha sido espiado, ¿qué están haciendo para protegerse y 
permanecer más privados?

Cobra: en realidad, es más imposible proteger completamente su privacidad en esta era digital. 
No es solo una NSA. Hay otras naciones y agencias transnacionales espiando a la gente. Nadie 



está realmente a salvo para poder proteger completamente su privacidad. (OK) No es necesario 
que te preocupes por eso si no tienes nada que ocultar en la forma de preocuparte de que alguien 
esté espiando lo que tienes que decir.

Alexandra – Estaba pensando más en términos de los propios países. ¿Cómo lo están sorteando 
desde la parte del sistema que ellos mismos apoyaron?

Cobra: en realidad no pueden evitarlo. (sí) A veces usan este hecho para negociar de una forma u
otra. Sucede mucho.

Alexandra: ¿Escuchaste que la Fuerza Aérea de los EE. UU. realizó un ejercicio de misión de 
largo alcance? Eran 2 B-52 y volaron alrededor de Missouri sin escalas durante 20 horas 
cubriendo 8,000 millas desde las estaciones de origen. Aparentemente haciendo ordenanzas en 
objetivos ubicados dentro de Hawái. ¿Tienes información sobre por qué estaba bajando?

Cobra: cosas como esta suceden con bastante frecuencia. Nada extraordinario.

Alejandra – Está bien. ¿Cuál es su opinión acerca de que el 75% de todos los volcanes en el 
mundo se van al anillo de fuego? ¿Sientes que las placas tectónicas reales se están reiniciando?

Cobra: no estaría de acuerdo con esa información de que el 75% de los volcanes se están 
apagando. no estaría de acuerdo

Alexandra: ¿Están diciendo que en realidad se van con unas horas de diferencia? ¿Fue esto algo 
que fue causado por el Cabal, por HAARP?

Cobra: no estaría de acuerdo con esa información en absoluto.

Alexandra – ¿No crees que hay un montón de volcanes en marcha en este momento?

Cobra – Hay un aumento, pero no es drástico.

Alejandra- hummm. Ahora se ha dicho que Diane Feinstein en realidad salió e hizo la acusación 
de que la CIA violó la ley al torturar y piratear las computadoras del Comité de Inteligencia del 
Senado. Afirmar que esto fue un gran cambio de juego ¿Cuál sería su perspectiva al respecto?

Cobra: tendería a ser una llamada de atención para cierta cantidad de personas que todavía creen 
en la función reguladora de esa corporación.

Alexandra – Eres tú, desde el punto de vista de trabajar con The Resistance. ¿Estás empezando a 
ver claramente las líneas divisorias entre los que van a soportar la luz y los que no? Recuerdo 
una época en la que tú y yo hablábamos hace meses y meses. Había tantas facciones diferentes. 
¿Sientes que el número de facciones ahora está disminuyendo?

Cobra- Hay un poco más de claridad, pero todavía mucha gente está indecisa.



Alejandra – Vaya. Es interesante hablar con usted porque el impulso y la sensación en Internet 
son muy emocionantes y parece que el cambio es literalmente en cualquier segundo y, sin 
embargo, lo que escucho de usted es que todavía queda mucho más por hacer.

Cobra: ves dónde comienzan a suceder realmente las cosas, lo que es mucho más emocionante, 
no será solo una teoría sobre el interés. (será un anuncio) Ya está sucediendo. Usted ve en el 
cierto progreso que se está logrando, pero aún no hemos llegado allí. Todavía no estamos en este 
momento en que el avance está sucediendo ahora mismo.

Alejandra – Está bien. Ahora quiero volver a algunos de los comentarios que hizo y pensé que 
fue fascinante en las últimas 2 semanas, el Boletín de Fulford había comentado mucho sobre la 
Resistencia Cobra. Quería preguntarle si podría decirnos qué tipo de victoria sintió que logró 
cuando viajó al extranjero y se reunió con la Sociedad del Dragón Blanco.

Cobra: en realidad, estaba haciendo contactos con 3 grupos Dragon diferentes y diría que se 
estaban llevando a cabo ciertas negociaciones y se resolvieron algunos de esos pensamientos 
como un cambio de juego. Se hacen ciertos acuerdos que cambiarán la estructura geopolítica en 
este planeta en el futuro, eso es seguro. No puedo decir cuándo ni cómo. Puedo decir que el 
juego en este planeta cambiará.

Alejandra – Interesante. También dijo que la desaparición del avión en Malasia tuvo mucho que 
ver con la liberación de patentes y tecnologías militares avanzadas. Ese fue en realidad un 
conflicto entre Estados Unidos y China. Porque todo el mundo está tan harto de las cosas de 
Malasia. Continúa apareciendo y más y más teorías sobre lo que sucedió.

Cobra: diría que esta es otra distracción: la historia del avión de Malasia es una distracción 
típica. La gente está tan obsesionada con este avión. (sí) Solo sugeriría desviar su atención a otra 
cosa.

Alexandra: ¿Sientes el conflicto entre EE. UU. y China sobre la tecnología? ¿Todo esto tiene que
ver con la energía libre y quién la controlará y se la distribuirá a la gente?

Cobra: No, no, esto tiene más que ver con tecnologías militares que son bastante avanzadas pero 
en una dirección diferente.

Alejandra – Está bien. Fresco. También estabas hablando de la participación cero de ET como un
escenario completo. Eres muy firme en eso. ¿Cómo explicas los comentarios de tantas personas, 
incluidos los canalizadores? Sé que no tienes esa opción tan alta. ¿Cada uno de ellos está 
recibiendo información de que está involucrando contacto extraterrestre?

Cobra – Porque esta información proviene de los Arcontes del Plano Etérico.

Alexandra – ¿Por qué ahora todos, todos los canalizadores están recibiendo la misma 
información?

Cobra: porque proviene de la misma fuente.



Alejandra- No lo sé. Parece que han aumentado sus capacidades tecnológicas.

Cobra – Esta no es la primera vez que esto sucede. Si lees este material canalizado, cuando sale 
cierta información, sale a través de todos los canales al mismo tiempo. Sucede mucho. y hay 
muy pocos canales realmente buenos en este planeta. No estoy en contra de la canalización per 
se, pero me gustaría que las personas que están canalizando se capaciten un poco más, respeten 
sus habilidades de canalización antes de hacerlo público. Las personas que hablan en nombre de 
los Maestros Ascendidos, esa no es una buena idea, podrían ser ideas públicas. Los Maestros 
Ascendidos no están diciendo lo mismo que dicen los canalizadores.

Alexandra: ¿Cómo explicas toda la información a través de los canales financieros? Por cierto, 
estos son algunos canales de gran reputación. No están en absoluto en la misma página en cuanto
a lo que compartes con nosotros. ¿Están completamente comprometidos?

Cobra – Tienes que ser más específico.

Alexandra – Bueno, por ejemplo, hay toneladas de información sobre las nuevas TRN.

Cobra – OK (vacilación). No comentaré detalles, pero solo diré que en esta comunidad sobre el 
RV, había mucha desinformación difundida por agentes de la CIA que eran de la orden de los 
jesuitas.

Alejandra- Hmmm. Interesante

Cobra: la gente necesita usar su discernimiento en todo el proceso. (derecha) Hay mucha 
información que es cierta, pero sale mucha desinformación. Dije hace un mes o dos que las 
guerras de información están ocurriendo en este momento. Mucha buena información y mucha 
desinformación. La gente necesitará usar MUCHO su discernimiento.

Alexandra – Pasando a otro tema – ¿puedes repasar la limpieza del planeta? Digamos que ocurre 
el Evento y luego recibimos la asistencia de la Hermandad Galáctica. ¿Estás de acuerdo en que 
seremos transportados en naves temporalmente mientras purifican el planeta?

Cobra: no hablaré sobre esta parte del plan antes de la apertura del portal el 21 de abril. (¿EL 21 
de abril?) Sí, cierto portal se abrirá entonces puedo hablar sobre ciertas cosas, no antes.

Alexandra: ¿Alguna vez has oído hablar de este tipo, el Dr. Joseph Sheppalone? (No) Es un 
contactado y un médico que publicó información sobre su percepción de los demonios que 
prácticamente están corriendo como un ariete en el planeta. Dice que el 84% de las personas en 
el planeta están poseídas por un demonio, pero lo principal que quería preguntarte es que dice 
que hay otras 2 clases de personas que son robóticas por naturaleza. 640 Millones de personas 
que pone en la categoría de desalmados. Cual es tu comentario en eso?

Cobra: Hmmm, en realidad está hablando de ciertos sociópatas, que han perdido la conexión con 
su alma. En realidad, no son robots, sino personas que han perdido el contacto con su naturaleza 



emocional. A través del sentimiento de la naturaleza pueden ponerse en contacto con su familia 
del alma. Las personas han cerrado su naturaleza emocional donde tuvieron ese último contacto.

Alexandra – Wow, eso es muy triste. También afirma que los oscuros tendrá que pagar sus 
cuotas. No va a ser sólo una segunda muerte. ¿Puedes comentar sobre eso?

Cobra: tendrán que equilibrar las consecuencias de sus acciones: equilibrar y lidiar con eso de 
una forma u otra.

Alexandra: ¿Estás de acuerdo en que el Karma todavía existe o simplemente estamos liberando 
todo lo que hemos acumulado en todas nuestras vidas?

Cobra – Karma es un programa de los Arcontes, por lo que no estamos acumulando deudas. 
Como puede ver, el sistema financiero funciona de la misma manera: también es la 
programación de los Arcontes y el sistema kármico es el mismo. Es una energía, se podría decir. 
Si estuvieras acumulando eso porque has sido entrenado en cierto sistema para comportarse de 
cierta manera. Cuando te pones en contacto con tu verdadero ser, puedes liberar todo eso. Solo 
suelta todo eso y no tengas deudas con nadie.

Alexandra – Gracias por esa respuesta, me alegra mucho escuchar que lo reiteras. Así que esta es
una pregunta muy interesante, no puedo esperar a escuchar cuál es su respuesta. ¿Es posible que 
Jehová sea una computadora maligna real y esté situada para controlar y causar la fragmentación 
del alma?

Cobra – No es una computadora. Es cierta, yo diría una entidad que ya no existe y esa entidad 
estaba controlando una cierta porción de la tecnología etérica/astral y parte de esa tecnología fue 
diseñada para fragmentar el alma.

Alexandra: ¿Tenemos más éxito? ¿La resistencia tiene más éxito en descifrar algunas de las 
tecnologías ilusorias que no han podido rastrear en otras dimensiones?

Cobra – Sí lo son.

Alexandra – Es bueno escuchar eso. Sé que menciono esto todos los meses, pero recibo 
innumerables correos electrónicos al respecto. He notado en los últimos 5 días una ruptura en los
chemtrails. ¿Puede comentar sobre los cambios que se han producido en ese sentido?

Cobra: hay fluctuaciones de chemtrails de vez en cuando, pero las mejoras drásticas solo 
ocurrirán después del evento o después del evento.

Alejandra – Está bien. Ahora, ¿sientes este anuncio para el 27 de abril para volver a eso, que un 
posible Proyecto Blue Beam con el Vaticano?

Cobra: el Proyecto Bluebeam ya no es posible porque lo borramos de la superficie del planeta 
para que no suceda.



Alexandra: Hay personas que simplemente te aman Cobra en los países del este de Europa y les 
gustaría que compartieras con ellos si hay alguna victoria que puedas expresar que haya ocurrido
en esa parte del mundo.

Cobra: no veo victorias significativas específicas en esa parte del mundo, pero esa parte del 
mundo tiene mucha presencia en la Alianza Oriental. Hay muchos representantes de la Alianza 
Oriental que están trabajando en sus misiones, silenciosamente entre bastidores, por lo que no 
son resultados espectaculares sino cambios colosales entre bastidores que resultarán en una gran 
liberación planetaria.

Alexandra – Mucho apoyo viene de esa parte del mundo, ¿no?

Cobra – Esa parte del mundo es muy, una de las áreas clave de las Alianzas Orientales es la 
unidad.

Alejandra – Eso está bien. Ahora también puedes explicar cómo se lleva a cabo la curación en las
cámaras de luz y las camas de curación de cristal en la época de Egipto. ¿Puedes explicar cómo 
funcionó eso?

Cobra: depende del período de tiempo sobre el que esté preguntando porque hay ciertos, después 
de la caída de Atlantis, la tecnología antigua se estaba degradando una y otra vez, por lo que las 
diversas primeras versiones eran en realidad cámaras estelares que podían retroceder el cuerpo 
de luz. y restaurar la frecuencia correcta. Pero después de un tiempo, esa tecnología se olvidó y 
las versiones posteriores solo pudieron aumentar la presencia de luz hasta cierto punto y no 
restaurar completamente el cuerpo de luz original.

Alejandra – Vaya. Entonces, ¿todavía estás de acuerdo en que cada uno de nosotros tendrá que 
pasar por ese proceso?

Cobra – Sí.

Alexandra – ¿Eso está directamente relacionado con la alteración genética de la genética del 
ADN?

Cobra: en realidad, según ellos, están poniendo demasiada atención en la composición genética. 
Lo que es más importante es la transformación de la conciencia. Esa transformación de la 
conciencia te realineará automáticamente genéticamente.

Alexandra – Hablando de transformación de la conciencia, ¿puedes darnos una idea aproximada 
de cuánto hemos crecido en esa área?

Cobra: en realidad, el proceso real comenzará cuando ocurra El Evento porque con las 
condiciones que tenemos en este planeta, la expansión real de la conciencia no será muy fácil. 
Esto se acelerará drásticamente.

Alexandra – ¿No sientes que ha habido un gran cambio en los últimos 6 meses?



Cobra – En realidad no. Ha habido mejora. El verdadero cambio es mucho, mucho más. Cuando 
la verdadera luz llegue a este planeta, estará más allá de lo que la gente haya experimentado en 
este momento.

Alexandra – Ahora Cobra mucha gente quería preguntarte sobre los globos estratosféricos. 
Muchos han preguntado, ¿puedes explicar cómo crean realmente una gran grieta en la matriz y 
una abolladura en el firewall de seguridad que crearon los Arcontes?

Cobra: básicamente, el globo estratosférico va más allá del velo. Va más allá del alcance de la 
red etérica de los Arcontes, por lo que cuando vas más allá de las 8,6 millas de altitud, va más 
allá del alcance de los Arcontes. No pueden influenciarlo ni controlarlo. No pueden hacer nada al
respecto. Cuando vuelve, trae de vuelta una vibración, una frecuencia, la energía, la firma polar 
de esa zona libre, de ese espacio libre liberado. Esto crea un cierto agujero de gusano 
hiperdimensional que conecta la superficie del planeta con el área liberada y enciende una cierta 
porción del planeta. Esto afloja la calcificación de la matriz. Disminuye el poder de la tecnología 
arcóntica etérica.

Alejandra – Vaya. dulce. Todos deberíamos estar haciendo eso. No cuesta mucho dinero, 
¿verdad?

Cobra – Deberían ser varios cientos. Incluso $100.

Alejandra – Dios mío. tenemos que ponernos en eso. ¿Tienes un enlace en tu sitio web sobre 
cómo hacer eso? Cobra – Sí – sí. cuando publiqué mi cobra más allá del velo, hay un enlace 
principal que te da instrucciones de cómo hacerlo. ( 
http://space.1337arts.com/wp-content/uploads/2009/09/1337artsGuide.pdf )

Alexandra – Está bien, también nos ocuparemos de eso. Ahora, Cobra, estás familiarizado con 
Coutney Brown y estás familiarizado con las publicaciones de implicaciones. Acaba de publicar 
el anuncio final para demostrar sin lugar a dudas que la visualización remota no solo era 
demostrable sino precisa. Parte de ello fue exponer las actividades en Marte. ¿Cómo crees que 
esto está afectando a nuestra sociedad actual y al desdoblamiento de este nuevo paradigma en el 
que nos adentramos?

Cobra: no es un anuncio innovador que haga añicos la tierra. Ayuda a más personas a ser más 
conscientes de la realidad de la visualización remota.

Alexandra – Eres tan graciosa. Ahora, ¿puede decirnos también el significado de las 37 
pirámides en la península de Crimea? ¿Están desempeñando un papel en el conflicto entre Rusia 
y EE. UU.?

Cobra: es una cierta área de vórtice que es importante pero no crucial en toda esta situación.

Alexandra – Cuéntanos un poco sobre la Banda de la Paz. Probablemente sepas sobre eso. ¿De 
qué se trata? ¿Puedes explicar la importancia de eso? ¿Se iluminarán todas las pirámides en un 
punto en el que realmente proporcionarán energía a todo el planeta?



Cobra – No exactamente lo que sucederá es que las pirámides se unirán una vez más a la matriz 
de luz en el plano etérico y se convertirán nuevamente en transmisores de luz desde el centro de 
la galaxia.

Alejandra – Vaya. DE ACUERDO. ¿Y eso es? Cobra - Eso es todo. Eso es suficiente. Es un 
logro muy importante. Ayudar a la transformación del planeta en su, diría proceso de ascensión.

Alejandra- Hmmm. ¿Y es cierto que se encontró un OVNI debajo del Giza y determinaron que 
era de Jesucristo?

Cobra: no estaría completamente de acuerdo. Había ciertas cosas que se encontraron allí, pero no
era exactamente como lo has descrito.

Alexandra – ¿Sientes que Big Foot existe?

Cobra – Sí.

Alexandra – ¿Qué tipo de relación tiene el Pie Grande con el hombre?

Cobra: es una especie de raza hermana o hermano.

Alexandra – ¿Entonces no vienen de ovnis?

Cobra – No. Diría que la raza nació en este planeta y ha estado evolucionando en este planeta 
durante algún tiempo para dejar de hacerlo durante bastante tiempo. Paralelo a la humanidad.

Alexandra – OK, ¿estás familiarizado con el anuncio de Facebook del Programa Deep Face? (no)
Acaban de hacer un anuncio sobre el Programa Deep Face en el que los investigadores pueden 
determinar si 2 caras fotografiadas son de la misma persona con una tasa de precisión de 97,2. 
Está muy alineado con wellaware1.com .

Cobra: ese programa es bien conocido en la comunidad de inteligencia. Esto ahora se está 
convirtiendo en dominio público. Están utilizando programas de reconocimiento facial para 
cámaras de vigilancia e inteligencia. Así está viniendo la tecnología que puede ser utilizada para 
fines buenos y no tan buenos.

Alexandra: ¿Sientes que mucha de la información que se ha presentado desde la perspectiva 
científica en realidad muestra que muchos de los jugadores, los principales jugadores, son 
actores?

Cobra – Sí, es cierto.

Alexandra – Todo esto es como una representación teatral, ¿verdad?

Cobra – En ciertos aspectos, sí.

http://space.1337arts.com/wp-content/uploads/2009/09/1337artsGuide.pdf


Alexandra – Mi pregunta es ¿quién está detrás de eso?

Cobra: la camarilla está utilizando esto para promover su agenda, por ejemplo, en la 
organización de eventos de bandera falsa y otras operaciones.

Alexandra – Pero ya sabes a lo que me refiero. ¿Quién está detrás de los buenos que son los 
actores, a quienes consideraríamos como los que están generando cambios muy positivos?

Cobra: no tengo permitido hablar de eso en este momento.

Alejandra – Está bien. No presionaré eso. Ahora, Cobra, no quiero asustar a nadie, pero me 
gustaría saber si los Galácticos nos están ayudando en esta área. Acaban de plantear una nueva 
forma de OGM con una biología sintética. ¿Sabías que, si es así, es tan malo o peor que los 
alimentos transgénicos existentes que tenemos en este momento?

Cobra: es peor y las Fuerzas de la Luz están haciendo muchas cosas para detener esto tanto como
sea posible y eliminarlo tanto como sea posible.

Alejandra – Excelente. ¿Estás de acuerdo en que los Arcontes son lo mismo con las referencias 
de los textos antiguos a los Annunaki?

Cobra – Muy similar. Sí, algunos de ellos pueden describirse como Arcontes o ser descritos 
como seres de alto nivel.

Alexandra – Estaba viendo esta entrevista el otro día y lo más importante me golpeó. Que el 
regalo más preciado que nos dio Sophia fue la imaginación, así que pensé que ese sería un buen 
lugar para enfatizar y especificarle al equipo de tierra que mantuviera su imaginación abierta a 
este increíble desarrollo. ¿Está de acuerdo con que eso es una gran parte de este proceso de llegar
más temprano que tarde?

Cobra – Sí, estoy completamente de acuerdo.

Alejandra – Está bien. Eso me golpeó como una tonelada de ladrillos. Entonces, con eso dicho 
Cobra, me quedé impresionado de que Fulford hiciera tantos comentarios. Parece que ustedes 
están trabajando muy de cerca juntos. ¿Querías comentar eso porque muchas otras personas 
también lo notaron?

Cobra: solo diría que se ha establecido una cierta cooperación de enlace y ha progresado muy 
bien.

Alexandra – Una última cosa, ¿puedes contarnos un poco sobre tu éxito en las últimas 
activaciones?

Cobra: ambas activaciones han tenido mucho éxito. Hemos sido capaces de activar esos vórtices 
y desencadenar una gran transformación de ambos países, Japón y Taiwán.

http://galacticconnection.com/alexandras-interviews/all-interview-transcripts/cobra-alexandra-meadors-transcription-april-8-2014/wellaware1.com


Alejandra – Excelente. ¿Sientes que estamos en algún tipo de peligro con respecto a cualquier 
situación de tsunami? (NO, No, no) Realmente me alegro de que hayas publicado eso. ¿Hay 
alguna forma de Cobra, parece que lo hemos hecho a través de la desaparición del avión de 
Malasia, hay alguna posibilidad de que haya sacado a la luz esa base en particular y que esté 
relacionada con HAARP? ¿Es eso correcto?

Cobra: están sucediendo otras cosas en la base submarina, no solo allí. Hay muchos, diría, 
grandes secretos en esas bases y repasaré algunos de ellos pronto. Alejandra – Genial. Eso va a 
ser positivo, ¿verdad?

Cobra – Tendrá efectos positivos. La gente es cada vez más consciente de esto. Queda mucho 
por venir. Esta no es toda la historia, pero está lejos de serlo. Hay mucho más.

Alexandra: ¿Hay algo más que quisieras compartir hoy? Espero haber cubierto tanto como 
pudimos en el poco tiempo que hemos tenido. ¿Hay algo más que quiera compartir en cuanto a 
pasar especialmente por esta ventana de oportunidad y en qué le gustaría que nos 
concentráramos?

Cobra: la gente puede leer mi blog en las próximas semanas. Publicaré cierta información de 
inteligencia y ciertas instrucciones para las operaciones que se llevan a cabo y la apertura de los 
portales y no puedo decir mucho ahora, pero muy pronto puedo publicar mucho más.

Alejandra – Fantástico. Dicho esto, para terminar, ¿hay algo más que pueda compartir con 
nosotros sin poner en peligro la vida de aquellos que nos están ayudando fenomenalmente? ¿En 
cuanto a otras victorias?

Cobra: hubo una gran victoria en el desarrollo, producción y distribución de dispositivos 
overunity. Eso es algo significativo.

Alexandra – Esos son los generadores QEG.

Cobra – Sí, y muchas otras tecnologías, por supuesto.

Alexandra – Mucha gente me ha preguntado por qué se llamaba Overunity.

Cobra: porque saca más energía de la que tienes que poner. Este es el consejo técnico para el 
dispositivo que tiene más del 100% de eficiencia.

Alexandra – Impresionante – bueno, ¿te sientes muy animada con respecto a esta ventana?

Cobra – Sí, es una gran ventana de oportunidad y muchas cosas son posibles y tiene un gran 
potencial.

Alexandra – Muy bien – bueno, dicho esto, solo quiero agradecerte por venir y espero que 
tengamos noticias sorprendentes e impactantes el próximo mes, ¿verdad, Cobra?



Cobra – Sí, tal vez lleguen novedades. y me gustaría agradecer a todos por escuchar.

Alexandra – Gracias a todos. Cuidate Cobra. Gracias como siempre por su tiempo hoy.

Cobra – gracias y adiós.

Cobra : Bienvenidos todos.

Rob : Sí. Cobra, acabas de tener una activación maravillosa en Suiza con Rolph y un grupo 
maravilloso en el que algunas personas fueron a Egipto, y entiendo que Freddie estaba allí. 
Tuviste algunas cosas geniales. Danos una pequeña actualización de lo que sucedió con la 
activación.

Cobra : Sí, la activación en sí fue extremadamente exitosa. Hemos logrado poner a tierra las 
energías, que en realidad estaban cambiando la estructura de la frecuencia de la luz dentro de 
este sistema solar. Así que esto es muy importante. Teníamos un grupo muy fuerte y de hecho sí,
tuvimos un gran éxito y estamos muy contentos de haber hecho un curso de eventos allí. Haré 
una publicación en el blog sobre esta activación más desde una perspectiva cósmica y planetaria 
en los próximos días.

Rob : Sí, debido a nuestra situación de grabación amigos, vamos a tener una grabación especial 
realizada por uno de los seguidores de Cobra, Rique Seraphico, quien hará un excelente trabajo. 
Creo que podemos estar resolviendo algunos de los problemas que la gente tiene al escuchar su 
voz. Creo que vamos a esperar una de las mejores modulaciones. Para cuando salga esto, es 
posible que esa publicación ya esté disponible, Cobra. 
[http://2012portal.blogspot.com/2014/05/pleyadian-portal-activation-report.html]

Rob : ¿Puedes decirnos? Definitivamente me sentí como un pequeño cambio el sábado. Parecía 
casi imperceptible, y parece que últimamente ha habido mucha disensión, mucho viento en torno 
a las emociones de la gente. He notado mucha ansiedad. ¿Es esta la compresión de parásitos 
astrales y arcontes reaccionando?

Cobra : Exactamente. Verá, las naves, las naves nodrizas de la Confederación Galáctica, se han 
colocado dentro de la nube de Oort alrededor del sistema solar, y ahora están ingresando al 
sistema solar, y esto crea una gran presión en la superficie del planeta. , que activa todos los 
arcontes etéricos suprimidos y sus tecnologías, por lo que están reaccionando con bastante fuerza
y esto en realidad se puede sentir como una presión en su campo de energía.

Rob : Bueno, eso es algo que personalmente tuve varias experiencias. ¿Qué sugieres para las 
personas que están sintiendo esto? Especialmente para aquellas otras personas en sus vidas que 
no tienen idea de lo que está pasando. ¿Cuál es la mejor manera para que las personas enfrenten 
estas intensas presiones?



Cobra : Hay algunas cosas que puedes hacer. El número uno es ir a la naturaleza porque si estás 
lejos de la masa de la población humana, esta presión etérica es menor porque los arcontes 
tienden a concentrarse en áreas densamente pobladas por humanos. Entonces, este es el número 
uno. El número dos es hacer tu propia conexión con tu propio ser superior y las fuerzas de la luz. 
Esto tenderá a eliminar parte de la presión. Por supuesto, existen muchas técnicas de protección 
que puede utilizar para protegerse.

Rob : Eso es maravilloso. Supongo que probablemente deberíamos escuchar, danos tus tres 
principales.

Cobra : Yo diría que el número uno es el pilar de la Luz. Puedes visualizar un pilar de Luz 
blanca brillante que viene del cielo, atravesándote, hasta el centro de la tierra. Número sería la 
llama violeta. Creo que si usas esos dos, podrían ser bastante efectivos.

roberto : muy bien. Voy a hacer algunas preguntas porque mucha gente las ha hecho. Quiero 
alejarme un poco de los asuntos mundiales para actualizar un poco esta entrevista. Porque esto es
para mucha gente que está muy involucrada en el PFC y la información de Cobra lista, y quieren 
un poco más de información esotérica. Vamos a analizar algunas de estas preguntas y 
responderemos todas las que podamos aquí.

Rob : Quiero saber cuál es el estado actual de las cosas en Ucrania desde el punto de vista del 
Movimiento de Resistencia. ¿Está mejorando, está empeorando, se está estabilizando? Las cosas 
parecen estar surgiendo en Vietnam y parece que se están llevando a cabo otras acciones. ¿Cómo
ve el Movimiento de Resistencia a Ucrania en este momento? Parece que se está volcando un 
poco en este momento, ¿no es así?

Cobra : Bueno, diría que la situación es una tensión dinámica, que ahora las Fuerzas de la Luz 
todavía están manejando para estabilizar la situación para que no tengamos una guerra total. Las 
Fuerzas de la Luz esperan que esta estabilidad dinámica se mantenga para que no ocurra un 
conflicto drástico. Por supuesto, no es posible la violencia en esa área porque la cábala está 
bastante decidida a iniciar una guerra allí, y lo más probable es que eso no suceda.

Rob : Correcto, el aspecto de la guerra principal no sucederá, pero estos brotes parecen ser de 
estos grupos más pequeños, e incluso escuché que algunos cifraron las cifras en 650 personas 
muertas, lo cual es una atrocidad horrible, por supuesto, pero cuando miramos en una guerra a 
gran escala eso no es tan malo como podría ser. Pongámoslo de esa manera. Estas son algunas 
preguntas de nuestros oyentes. Los voy a leer, amigos.

Rob : ¿Hay otras áreas de desarrollo de planes por parte de la cábala a las que deberíamos dirigir
nuestras oraciones? Parece que están provocando más atrocidades. Algunas personas han oído 
hablar de la población de Nigeria que sufre ataques diarios del llamado terrorista Boko Haram, 
con las niñas. ¿Es esto una desinformación o una bandera falsa, o es real? Parece algo real.

Cobra : Sí, la cábala está tratando de iniciar un nuevo conflicto creando un evento de bandera 
falsa allí. Hasta ahora no han tenido éxito, pero no puedo garantizar que esto no suceda en el 
futuro porque ahora están haciendo todo lo posible para iniciar esto en tantos lugares alrededor 



del mundo. Rob: Sí, el último acto desesperado. Ahora, esto es de una mujer hermosa. No voy a 
decir su nombre, pero en realidad está en Nigeria y la pregunta que hace es, y esto es 
probablemente para muchas personas que han hecho este tipo de preguntas. Quiero saber qué 
puedo hacer para detener el miedo que está creciendo aquí ahora. También quiero saber cómo 
comenzará el evento y qué se espera que haga una vez que comience.

Cobra : Ok, lo mejor que puedes hacer es difundir información real porque la información real 
tiende a disminuir la cantidad de miedo en la población humana. Puedes comenzar a hacer esto 
ahora y, por supuesto, en el momento del Evento y eso será aún más importante.

Rob : Muy bien, sí. Para recordar a la gente, si van a PrepareforChange.net pueden encontrar el 
Resumen del líder comunitario, que es un documento. Esperamos preparar más documentos en 
un futuro cercano. Aquí hay otra pregunta. ¿Cuál es el principal bloqueo, en su opinión, del 
actual atraso con el anuncio oficial de la RV y la transición a un sistema financiero más honesto, 
transparente y justo?

Cobra : OK, la gente necesita entender que el llamado RV, o yo lo llamaría un reinicio, del 
sistema financiero está directamente relacionado con El Evento en sí. Ninguna revaluación, 
como la llama la gente, puede ocurrir antes del Evento porque la cábala todavía tiene el control 
sobre el sistema financiero. En este momento el sistema financiero es en realidad una red 
informatizada. La cábala tiene las llaves de control de esa red informática. Si alguien intentara 
reevaluar las monedas o crear un reinicio antes de que se elimine la camarilla, la camarilla 
simplemente no permitiría que eso suceda. Por lo tanto, la cábala debe eliminarse primero para 
permitir que ocurra el reinicio. No puede suceder con el viejo sistema financiero. Esta es la razón
por la cual la alianza BRICS y la Alianza Oriental están construyendo una estructura alternativa 
que será de gran ayuda en todo el proceso de reinicio. Robar. Muy bien. En realidad, esto 
corresponde a cierta información que recibí de alguien, supuestamente al tanto, de que el reinicio
debe realizarse en todos los ámbitos, todo a la vez. Hay tantos gremlins en la máquina y tantos 
individuos corruptos que necesitan ser expuestos y removidos de sus puestos. Ciertamente vemos
eso. Otra pregunta. ¿Hay algo que sugiera que hagan los trabajadores de la luz para acelerar el 
fin del sistema de esclavitud de la deuda financiera?

cobra : si Haz la Meditación de Liberación Semanal. No hay tanta gente como esperábamos 
haciendo eso y eso puede acelerar la transición. Difundid también la información que tengáis 
sobre la situación del planeta de tantas formas como sea posible. Tenemos blogs, tenemos 
Facebook, tenemos videos de YouTube. ____ (?) la información porque la información tiende a 
despertar a las personas y mientras más personas despiertas tengamos, más rápido ocurrirá el 
cambio.

Rob : Excelente, gracias. Otra pregunta. Sabemos que las líneas de tiempo cambian y la llamada 
realidad humana, tal como la percibimos, retrocede de acuerdo con la conciencia humana 
colectiva. ¿La predicción de la forma en que se supone que ocurrirá el Evento ha cambiado de 
manera significativa como se planeó originalmente? ¿O se han ajustado los plazos a un escenario
de enfoque más suave y silencioso con respecto al reinicio sociopolítico y financiero que todos 
hemos estado esperando durante algún tiempo?



Cobra : Ok, el plan general sigue siendo el mismo que les comuniqué hace dos años. Esto no 
cambió. Lo único que cambió fue que se tarda un poco más porque la población de superficie no 
está cooperando como se esperaba, pero el plan general sigue siendo el mismo.

Rob : Obviamente, está en un estado de flujo, por supuesto, con la situación mundial y, 
obviamente, con muchas personas que son nuevas en esta información y que no tienen 
experiencia. Como de costumbre, de vez en cuando, en diferentes Ventanas de Oportunidades, 
las personas tienen hormigas en los pantalones y están decepcionadas de que las cosas no estén 
cambiando. Otra gran pregunta que recibimos de mucha gente es, y le he dicho a la gente la 
respuesta de esto, y simplemente dijeron que quieren escucharla de usted. ¿Crees que The Event 
ocurrirá en 2014? ¿Darías un porcentaje, es posible?

Cobra : No daré ninguna hora o fechas exactas para el evento. Sí, por supuesto que es posible 
que el Evento suceda en 2014, pero no doy ninguna garantía.

roberto : muy bien. Sabía que eso iba a pasar. De todos modos, dada la corrupción desenfrenada 
entre políticos, banqueros y gobiernos de todo el mundo, ¿podría informarnos sobre el nuevo 
sistema que se implementará después del Evento que evitará que la humanidad y el sistema 
financiero cometan el mismo error? Básicamente, los viejos abucheos igual que el nuevo jefe en 
el sistema financiero. ¿Cómo va a ser diferente? ¿Cómo podemos estar seguros, o todavía es 
posible que haya algún elemento criminal dentro del nuevo sistema, o será absolutamente a 
prueba de fallas y puede describirlo?

Cobra : No será posible que ningún elemento criminal se esconda dentro del nuevo sistema 
simplemente porque la población de la superficie tendrá la guía de las Fuerzas de la Luz 
directamente en el plano físico. El Movimiento de Resistencia dará instrucciones y monitoreará 
todo el proceso. Eso no significa que controlarán todo el proceso, pero brindarán información 
que expondrá cualquier posible actividad delictiva a las masas, y ese circuito de 
retroalimentación evitará que ocurra cualquier tipo de actividad delictiva. No será posible.

Rob : Entonces, en este momento, para aclarar, el Movimiento de Resistencia se comprometerá 
en un contacto más directo. Esto será con los representantes elegidos. Esto no será abierto y no 
se declarará como miembro de la red Agarthan, del Planeta X o de la Federación Galáctica.

Cobra : Eso será en la primera fase. Más tarde, se presentarán directamente hasta cierto punto.

Rob : Muy bien, muy bien. Aquí vamos de nuevo. Al más alto nivel, ¿qué tan cerca estamos del 
jaque mate y en qué medida existe un acuerdo significativo sobre qué proyectos importantes 
ocurrirán durante e inmediatamente después de los arrestos masivos y el resto financiero? ¿Habrá
un grado significativo de cooperación global en muchos de estos proyectos?

Cobra : Bien, tenemos que ir paso a paso. Una pregunta tras otra. Uno a uno. Entonces, ¿cuál es 
la primera pregunta?

roberto : está bien. En un nivel alto, ¿qué tan cerca estamos del jaque mate?



Cobra : Estamos muy cerca del jaque mate con respecto a la mayoría de las acciones de la 
cábala. Entonces no lo son, con respecto al Movimiento de Resistencia, ya no son un obstáculo. 
No pueden prevenir El Evento. Por supuesto, pueden controlar la población de la superficie pero,
por sí mismos, no pueden prevenir el Evento. El único problema importante aquí es el grupo 
Quimera y los arcontes etéricos con su tecnología. Esos dos grupos aún son lo suficientemente 
poderosos como para crear problemas con respecto a The Event. Esos dos grupos deben ser 
tratados antes de que El Evento pueda suceder. Hay, diría, bastante progreso con respecto al 
grupo Chimera en la última, diría, semana más o menos. Diría un poco de progreso con respecto 
a los arcontes etéricos, pero no lo suficiente. No estamos allí todavía.

Rob : ¿Ocurrirán quiebras bancarias importantes y/o procesamientos antes de que ocurran los 
arrestos masivos?

Cobra : No es muy probable simplemente porque el sistema no es lo suficientemente estable. Tal
vez si hubiera una quiebra bancaria importante que pudiera desestabilizar el sistema hasta el 
punto de colapsar, y luego, por supuesto, El Evento ocurriría de inmediato.

roberto :. Está bien, gracias. Aquí hay otro grande que he recibido de mucha gente y, por 
supuesto, esto siempre juega con el elemento humano en el momento del Evento y, con suerte, su
inteligencia instalada en los arcontes etéricos y los parásitos astrales y los rayos de amor de 
nuestro Los invisibles de la Federación Galáctica evitan cualquier problema. Por supuesto, los 
preparadores y los pronosticadores de fatalidad y pesimismo temen que en el reinicio habrá ley 
marcial y problemas. Entonces, la pregunta es esta: ¿puede dar más detalles sobre qué tipo de 
aplicación de la ley se necesitará en el momento del evento? Específicamente, dentro de los EE. 
UU. hay muchas personas que sospechan profundamente de cualquier fuerza militar y/o policial 
durante el tiempo de gran incertidumbre. Parece probable que el Evento en sí sea visto como una 
imposición de la ley marcial permanente y el comienzo de un estado policial. Esas personas, en 
su mayoría los preppers, dicen que suena como el Nuevo Orden Mundial, pero sabemos que no 
lo es. ¿Qué se puede hacer para elevar los temores de estas personas y cómo podemos lograr que 
participen para ayudar en este proceso?

Cobra : Simplemente sabrá por las acciones de las fuerzas del orden porque las fuerzas del orden
arrestarán a los miembros de la cábala y no se volverán contra la población en general. Esto será 
evidente bastante pronto después del comienzo de las operaciones. Por supuesto, cualquier 
presencia policial de funcionarios encargados de hacer cumplir la ley puede desencadenar el 
miedo en los seres humanos, y ese miedo se desencadenará , pero la mayoría de las personas se 
darán cuenta rápidamente y con bastante claridad de que este no es el caso, que no se está 
implementando una ley marcial. pero hay un operativo para arrestar a los miembros de las 
cábalas. Diría que no hay un miedo real y que no hay una razón real para tener miedo. En 
cambio, ese miedo proviene de experiencias pasadas con la cábala y sus acciones pasadas porque
la cábala estaba haciendo un mal uso de la idea de hacer cumplir la ley y esto tiene que aclararse.

Rob : Esto es realmente bueno y la gente necesita escucharlo y algunas personas simplemente no
lo creerán hasta que lo vean.

Cobra : Exactamente, sí.



Rob : Esta es una noticia muy alentadora. Entonces, escucharemos que las fuerzas militares al 
más alto nivel tomarán posiciones y recibirán órdenes muy fuertes de no restringir los 
movimientos de la población ni imponer ningún tipo de estado policial, y esto despertará los 
temores de la población. ¿Correcto?

Cobra : Sí, los militares no se enfrentarán a la población general de ninguna manera. Los 
militares simplemente se mantendrán a la altura de la policía en los arrestos de la cábala. Eso es 
todo.

roberto : muy bien. Vamos a pasar a cosas energéticas un poco más personales con las personas 
que quieren saber algo de la otra información, gradualmente aquí. OK Cobra, acabamos de 
vencer en una ventana de oportunidad y su última activación, que fue exitosa en cuanto a la 
activación. Parecía ser la mejor y más fuerte posibilidad de tener The Event que hemos tenido 
hasta ahora. Esta próxima ventana en diciembre de 2014, ¿qué tiene de diferente?

Cobra : OK, una cosa que la gente necesita entender es que la Ventana de Oportunidad es solo 
una mayor posibilidad y El Evento puede ocurrir en cualquier momento también fuera de la 
Ventana de Oportunidad. Las Fuerzas de la Luz están utilizando las Ventanas de Oportunidad 
para crear un impulso adicional hacia El Evento. Antes de que ocurra la Ventana de oportunidad,
no se sabe si el impulso será lo suficientemente fuerte como para crear el avance. Obviamente, 
esta vez no fue lo suficientemente fuerte, pero la masa crítica de energía se puede alcanzar en 
cualquier momento, por supuesto. Las personas no necesitan esperar una fecha específica o un 
período de tiempo específico para que se lleve a cabo el Evento. Sin nosotros abriendo los 
portales en los últimos años, la situación ahora sería mucho peor. De hecho, hemos logrado 
desviar muchas acciones de la cábala y hemos llevado la situación bastante lejos. Además, la 
gente necesita entender que la situación en este planeta es bastante compleja. La cábala tuvo 
25.000 años para construir su red. La mayoría de las personas solo son conscientes de la 
existencia de la cábala durante un período de tiempo muy corto.

Rob : Gracias por esa respuesta, Cobra. Nuestra próxima pregunta es, permítanme repasar un par
de estos rápidos aquí. ¿Cuánto tiempo después de que se implemente el Evento diría usted que la 
humanidad tardará en alcanzar la frecuencia vibratoria necesaria para alcanzar la ascensión? Sé 
que es un proceso individual, pero en términos generales, ¿cuánto tiempo crees que podría ser?

Cobra : Yo diría que sería un marco de tiempo de años.

roberto : está bien, gracias. Otra pregunta. ¿Puede revelar si el Movimiento de Resistencia tiene 
algún plan para enviar más operativos del Planeta X aquí para reforzar su presencia y 
operatividad?

Cobra : No es necesario, pero vendrán agentes especiales, y no solo del Planeta X, sino de otras 
bases de la Resistencia, que ahora se están creando en todo el sistema solar que estarán 
involucradas en operaciones especiales.

Rob : Maravilloso. ¿Puede ampliar el tipo de tecnología meteorológica en manos de la quimera?



cobra : si Lo que tienen es tecnología escalar, especialmente dispositivos escalares de plasma y 
dispositivos escalares etéricos que pueden influir en los sistemas meteorológicos, porque los 
sistemas meteorológicos son en realidad vórtices y los vórtices se crean primero en el plano 
etérico, y después de precipitarse en el plano físico tienden a crear enormes sistemas 
meteorológicos. Y sí, pueden influir en eso con su tecnología escalar hasta cierto punto, pero no 
tanto como la gente teme. No todos los climas extraños en el planeta son el resultado de la 
modificación del clima.

Rob : Sí, mucho de eso es limpieza y purificación, creo. ¿Es eso correcto?

Cobra : Limpieza y purificación y una respuesta a una mayor presencia de Luz proveniente del 
Sol Central Galáctico, porque el planeta tiene que alinearse con las nuevas frecuencias 
adicionales.

Rob : ¿Tuvieron algo que ver con esta reciente inundación de los Balcanes?

Cobra : De mis fuentes, la información es que esta inundación de los Balcanes es en realidad 
parte del proceso de purificación planetaria y no fue el resultado de una modificación del clima.

Rob : Gracias. ¿Puedes revelar si la Resistencia sabe cuántos agentes Quimera hay por ahí?

Cobra : Sí, por supuesto que lo saben pero no lo dirán. Aún no. roberto: está bien. ¿Puede 
decirnos si ha habido arrestos importantes de algunos arcontes importantes desde sus últimos 
informes sobre esta información? ¿Ha habido muchos agentes en la tierra sacados del planeta y 
eliminados?

cobra : si Muchos han sido sacados del planeta y eliminados. No muchos de ellos fueron 
arrestados, la mayoría de ellos simplemente fueron sacados del planeta. Rob: Estos son los 
ocultos detrás de escena. No sabríamos quiénes son. Este es un proceso continuo entonces. Esas 
son buenas noticias.

Cobra : Sí, es un proceso continuo.

Roberto : Otra pregunta. ¿Cuál es el número estimado de personas que hacen la Mediación de 
Liberación cada domingo?

Cobra : Yo diría que unos pocos miles de personas están lejos de ser suficientes para alcanzar la 
masa crítica, pero cada persona cuenta e incluso una persona más que se nos una significaría 
mucho.

roberto : muy bien. ¿Hasta qué punto se adaptan los militares estadounidenses que trabajan para 
la Luz? Sabemos que no puede responder específicamente, pero ¿puede darnos un estadio o 
porcentaje de militares que estarían apoyando las acciones en el momento del Evento?



Cobra : Diría que la mayoría de los militares están trabajando para la luz, pero su posición en 
este momento todavía está bloqueada por el grupo Chimera. De lo contrario, se moverían de 
inmediato.

Rob : Está bien, muy bien. En ese sentido, escuché de un individuo en particular que me dijo que
el reciente tiroteo en Fort Hood fue posiblemente un intento de las Fuerzas de la Luz de 
acercarse a los nazis, específicamente a George Bush padre. ¿Puedes comentar sobre esto?

Cobra : Solo puedo decir que esta acción no fue apoyada por el Movimiento de Resistencia.

Rob : ¿Cómo podemos unirnos las personas que se han formado en todo el mundo, bajo 
diferentes líderes que buscan el cambio?

Cobra : Diría que las personas solo estarán bien cuando tengan una región lo suficientemente 
fuerte con grupos lo suficientemente largos, y esto llegará en el momento del Evento. Antes del 
Evento, las Fuerzas de la Luz no esperan una reunificación significativa de la población de la 
superficie. No se espera.

roberto : está bien, sí. Parece que hemos estado demasiado traumatizados y derribados. Próxima 
pregunta. ¿Existe la posibilidad de que El Evento no suceda durante nuestra vida?

Cobra : No. No, no. No, sucederá durante nuestra vida. Por supuesto, no todo el mundo va a 
vivir, pero yo diría que la gran mayoría de nosotros lo tendrá.

Rob : OK, ¿puedes hablar un poco sobre las activaciones de la línea clave? Mucha gente ha 
estado hablando de Veronica Keen y de Douse, conocemos las líneas clave y los puntos de 
acupuntura de la tierra y estos portales.

Cobra : Sí, las líneas ley son muy importantes y todas las personas que hacen ese trabajo están 
logrando cambios tremendos y ayudando mucho con el proceso de liberación planetaria.

Rob : Otra persona quiere saber, ¿el Papa actual será el último?

Cobra : Lo más probable es que sí.

Rob : Bien, aquí hay un montón de preguntas en las que voy a responder un poco sobre las 
bombas de los extraños en un segundo, pero algunas personas han preguntado: ¿Las Fuerzas de 
la Luz ya establecieron un nuevo plan después de los retrasos y contratiempos experimentados? 
durante la Ventana de Oportunidad actual?

Cobra : Diría que el plan general sigue siendo el mismo, pero diría que se han cambiado algunos
detalles menores. El Movimiento de Resistencia no dependerá tanto como antes de las 
actividades de la población de la superficie porque la población de la superficie no lo hizo 
(¿confundió?) durante esta Ventana de Oportunidad en particular. Hubo un poco más de 
conflicto y menos cooperación de lo esperado. Entonces, el Movimiento de Resistencia ha 
decidido involucrar un poco menos a la población de la superficie. Simplemente continuarán con



sus planes e involucrarán a las personas de forma individual, también en grupo, pero de forma un
poco diferente. No pondrán tanto énfasis en la población por el momento.

Rob : Eso tiene sentido. Especialmente con el estado actual de las cosas en la forma en que la 
gente reacciona en este momento. Mucha gente se pregunta, ¿cuál es el estado de la compresión 
se ha acercado más a la superficie del planeta? ¿O todavía estarán a aproximadamente 300 pies 
por encima y 300 pies por debajo de la superficie del planeta?

Cobra : Hay varias capas de compresión. Por supuesto, tenemos la capa principal que está a 8,6 
millas por encima y por debajo de la superficie, y tenemos la otra capa de compresión que está, 
diría, a 100 pies por debajo y por encima de la superficie. Hay varias densidades de esta 
compresión que cambian todo el tiempo a medida que avanza la limpieza de los arcontes 
etéricos.

Rob : Hablando de este progreso, algunas personas han preguntado, has mencionado esto antes y
tal vez podrías exponer esto en general, desde la cuarentena y las fuerzas oscuras. Los 
principados y potestades que han controlado el proceso de reencarnación con los implantes 
etéricos invisibles de los que has hablado en tu blog. Para cada ser humano en el planeta 
básicamente, para nacer tienes que aceptar este contrato. ¿Qué pasa ahora cuando la gente 
muere? ¿Todavía están obligados a reencarnarse a través de la red arcónica, o finalmente están 
libres de este mundo y son recibidos por los galácticos donde reciben la curación que necesitan y
son libres de hacer lo que quieren?

Cobra : El proceso no ha cambiado. Sigue siendo el mismo. Me gustaría agregar solo un poco a 
mi respuesta anterior a una de las respuestas anteriores. (OK) Diría que era una pregunta sobre 
cuándo sucedería El Evento, y sí, sucederá durante nuestra vida, pero no en la vida de todos 
porque la gente muere todos los días, pero para la mayoría de nosotros sucederá durante nuestra 
vida. toda la vida. Solo para aclarar la respuesta.

Rob : Eso es muy bueno, realmente lo aprecio. Siempre me he abstenido de pensar en ello y 
seguir trabajando y llevarme una grata sorpresa. Personalmente, me gusta el concepto de 
RoundOP Alpha. ¿Tiene alguna información si este es realmente un grupo genuino en el que las 
personas pueden encontrar alguna satisfacción al brindar inteligencia a este grupo? ¿O es un 
grupo bien intencionado?

Cobra : Sí, es un grupo genuino y sí, necesitan apoyo, especialmente con información valiosa 
porque su lista no es completamente confiable, por lo que si las personas tienen alguna 
sugerencia, pueden enviarles un correo electrónico y ayudarlos a compilar una lista más precisa 
de personas que necesitan ser eliminado del sistema.

Rob : Eso es maravilloso, amigos. Puede ver el enlace a RoundOp Alpha en el blog de Cobra. 
Cobra, ¿por qué no mencionas el nombre de tu blog, donde la gente puede ir?

Cobra : Puede buscar en Google: Cobra Portal 2012 y lo encontrará de inmediato.



Rob : También amigos de nuevo, www.thepromisedrevealved.com. Tengo bastantes preguntas 
sobre esto, así que voy a revisar un par de ellas. Está relacionado con las bombas strangelet y sé 
que mucha gente está interesada en esto. Ahora, si las armas exóticas en el físico están ubicadas 
en bases militares, en su mayoría en los EE. UU., supongo…

Cobra : No. Están ubicados en bases militares en todas partes de este planeta. Roberto: En todas 
partes. DE ACUERDO. Entonces, ¿qué se necesita para apoderarse de ellos y destruirlos? Cobra:
Eso es información clasificada. No puedo comentar sobre eso. roberto: está bien. Sabes, es un 
poco interesante porque el hecho de que el Movimiento de Resistencia acaba de revelar esta 
información, ¿o fue que acaban de revelarte los extraños let's? Porque no se sabía. He estado al 
tanto durante mucho tiempo y ciertamente han tenido el control de todas las bombas nucleares. 
¿Qué hace que una bomba de extraños sea diferente de una bomba nuclear, tan rápido como los 
galácticos tienen para desarmarla?

Cobra : Es una tecnología mucho más avanzada. Es mucho más peligroso. No es tan fácil de 
desmantelar y aunque las fuerzas de la luz tienen tecnología avanzada, no son omnipotentes. De 
lo contrario, habrían liberado nuestro planeta hace mucho tiempo. Diría que no se habría 
permitido que ocurriera la oscuridad.

Rob : Esto es interesante. Ahora podemos entrar en un aspecto más metafísico de estas preguntas
aquí. A mi entender, y corrígeme si me equivoco. Fred Bell, con quien trabajé, siempre tenía en 
sus contactos personales, cuando le preguntaba sobre la jerarquía y otras cosas, definitivamente 
decía, mira, todo es jerarquía. Hay muchos niveles diferentes. Hay seres físicos, como el 
Movimiento de Resistencia, y luego están los que él llamaría seres físicos más sutiles, como los 
Pleyadianos. Luego están los seres de espacios dimensionales aún más altos. Entonces, la 
información que se les da, ¿proviene de las dimensiones superiores, o proviene de los seres más 
físicos? ¿Hay cosas de las que sus contactos del Planeta X, que son seres físicos, pueden no tener
conciencia o conocimiento de que tal vez hay fuerzas galácticas de dimensiones superiores que 
realmente tienen esto bajo control, pero no lo están revelando en este momento?

Cobra : Básicamente, recibo información de muchas fuentes. El Movimiento de Resistencia, los 
Pleyadianos, fuerzas de dimensiones superiores, agentes físicos dentro de los diversos aspectos 
del sistema en el planeta tierra, y así sucesivamente. Entonces, tengo diferentes fuentes, pero sí, 
hubo información particular que no se entregó a nadie que no haya ascendido durante bastante 
tiempo, y hubo información que ni siquiera se entregó a los maestros ascendidos durante algún 
tiempo. No todo el mundo sabe todo porque simplemente no sería seguro para la situación en 
este planeta. La información se libera en el momento en que no desestabiliza la situación hasta el
punto, o conduciría a un cataclismo planetario, una destrucción planetaria, porque los arcontes 
son bastante inestables emocionalmente y si hay demasiada luz presente en cualquier momento, 
se volverían locos. muy activo Entonces, la luz necesita aumentar gradualmente. Intel necesita 
gradualmente que todos lo absorban e integren y luego pueda llegar más información.

Rob : Sí, ese es un muy buen punto. Creo que si la gente escucha esa última respuesta, explicará 
muchas cosas. Todo el mundo quiere acelerar las cosas, pero parece que parte del proceso es 
aclimatar incluso a las fuerzas arcónicas y de la cábala para que aumenten, de modo que en cierto
punto pueda suceder. Ahora, quiero asegurarme de la próxima pregunta porque será respondida, 



pero una bomba extraña, ¿podría una bomba hacer estallar todo el planeta? ¿O tomaría múltiples 
o cuál es la situación?

Cobra : Podría hacer estallar el planeta y luego la reacción se detendría porque las Fuerzas de la 
Luz podrían detenerlo cuando llegue más allá del velo, pero incluso la destrucción de un planeta 
no es algo que no nos arriesguemos, yo pensaría.

roberto : sí, por supuesto. El cinturón de asteroides, según tengo entendido, estuvo involucrado 
en una guerra anterior. ¿Se utilizó una bomba strangelet para destruir el planeta que estaba en la 
posición del cinturón de asteroides?

Cobra : No se detonaron bombas de extraños dentro de este sistema solar en ningún tipo de 
guerra.

Rob : ¿Qué tipo de destrucción causó que el planeta explotara?

Cobra : En realidad, durante las Guerras Galácticas tenías muchas, diría, armas convencionales 
como rayos de plasma, láseres, ese tipo de cosas.

Cobra : Las bombas de los strangelet también los destruirían. No quieren ser destruidos. Es muy 
sencillo. No pueden protegerse contra las bombas de los strangelet.

roberto : muy bien. Otra pregunta que alguna gente ha hecho, trabajadores de la luz. 
Mencionaste en tu última publicación, que fue muy buena, mucha gente solo quiere sentarse en 
Internet y leer sobre el cambio y hablar sobre él, y discutir entre ellos qué está bien y quién está 
bien y quién está mal, en lugar de poner sus dedos. en el teclado para estar realmente más activo. 
Una pregunta que alguien hizo, un par de personas en realidad, ¿deberíamos salir a las calles a 
protestar para lograr El Evento, los arrestos masivos y el cambio de gobierno?

Cobra : El proceso puede efectuarse si se alcanza la masa crítica en un determinado país, o en 
una determinada situación. Si no son violentos y tienen un mensaje claro, los medios de 
comunicación no pueden negarlo. Luego, el mensaje llega a la masa de la población humana, 
como sucedió con el Movimiento Occupy, las masas se dieron cuenta de que algo andaba mal 
con el sistema bancario. Entonces, las protestas sí tienen su papel en el proceso de liberación, y 
es para quienes se sientan guiados a hacerlo. Para otros que están más orientados a difundir 
información en línea también es bueno. Ambos enfoques son necesarios. El enfoque físico y el 
enfoque virtual. Ambos son necesarios y son bienvenidos en la forma correcta y la estrategia 
correcta, por supuesto.

Rob : Gracias, esa es una muy buena respuesta. Y, por supuesto, cualquier protesta debe 
permanecer absolutamente pacífica y no violenta, lo que me lleva al siguiente paso. Actualmente 
estamos en el proceso de lo que se llama la Primavera Americana y, para ser honesto, estoy muy 
impresionado con los protocolos que publicaron. Sin armas, sin municiones, y permanecer 
completamente en paz. Creo que la falta de números que tienen probablemente se deba al hecho 
de que fue promovido a través de una especie de milicia, grupo semimilitar que probablemente 



asustó un poco a algunas personas. ¿Qué piensas sobre la Primavera Americana en este 
momento?

Cobra : Diría que el problema principal es que la población de The ha sido programada un poco 
más y no habrá protestas masivas en los Estados Unidos antes del Evento. No son muy 
probables. La única situación en la que tendríamos protestas masivas en los Estados Unidos es 
una situación violenta que será desencadenada por la cábala. Por ejemplo, la situación en Nevada
que se intensificó. Inmediatamente hubo una respuesta de la población en masa porque en el 
momento en que la cábala amenazaba a la población en masa, la población en masa estaba lista 
para defenderse. Pero fuera de esa perspectiva, no van a protestar. Lo cual está bien, porque lo 
que se necesita ahora es conciencia masiva en los Estados Unidos. Cada vez más personas 
necesitan despertar de ese estado programado.

Rob : Sí, y aquellas personas que se movilizaban para ayudarlos se habían despertado y en 
realidad se movilizaban de una manera patriótica y, con suerte, no violenta, y como usted indicó, 
la Resistencia estaba involucrada en asegurarse de que la situación no se intensificara. Entonces, 
agradecemos a la Resistencia por eso. Estuve hablando con alguien sobre Estados Unidos y mi 
defensa por la falta de protestas masivas fue para explicarles que somos un país muy grande. En 
muchos países que se están reuniendo, puedes conducir de un extremo al otro en varias horas. En
Estados Unidos, toma 3-4 días. Por lo tanto, las personas que se mueven con las limitaciones 
financieras de las personas en este momento son un poco más difíciles. Vamos a necesitar un 
liderazgo carismático y enfocado para seguir adelante.

Cobra : No estaría de acuerdo con eso porque la gente podría hacer protestas locales en todas las
ciudades de los Estados Unidos.

Rob : Bien, ese es un buen punto.

Cobra : Podrían reunirse en cada pequeño pueblo y hacer los números y transmitir un mensaje.

Rob : Ajá. Hubo un punto en el que pensé que tal vez la Primavera Americana fue motivada por 
los altos mandos militares y el Movimiento de Resistencia. Si El Evento iba a suceder en esta 
Ventana de Oportunidad, tendrían milicias civiles en Washington DC para ayudar.

Cobra : No, esto no está relacionado. Esto no es parte de la Resistencia.

Rob : Gracias. Algunas personas han preguntado si ha habido algún progreso en la eliminación 
de los Invisibles desde la última vez que publicaste sobre eso.

Cobra : Sí, ha habido algún progreso, pero todavía hay bastantes de ellos presentes. Entonces, 
yo diría que se ha logrado un progreso moderado.

Rob : Gracias. Otra pregunta que he recibido varias veces es ¿cuál es el estado actual de la 
extracción de los implantes etéricos? ¿Ha habido cambios en eso? Si pudiera seguir adelante y tal
vez darle a la gente un poco más de información sobre los implantes etéricos y qué son las 
teorías y cómo progresan. Algunas personas son nuevas en su información aquí. Estás creciendo 



a pasos agigantados, puedo decirlo por la cantidad de personas que salen y hablan en tu contra 
(risas). Si miran mi última publicación de blog amigos, verán evidencia de que parte de la 
información allí es completamente desinformación sobre Cobra. Entonces, cuéntenos sobre 
algunos de los implantes etéricos y cuál es el progreso allí.

Cobra : Hubo un ligero progreso en esa área. Los implantes etéricos son cristales que en realidad
fueron introducidos en el cuerpo etérico de cada niño recién nacido en este planeta por la red de 
arcontes. Esos implantes están ahí para bloquear la conexión entre la persona y la Fuente, el yo 
superior, la fuente de la vida. La extracción de esos implantes es un proceso gradual. Sucederá, 
pero llevará algún tiempo. En cuanto a las personas que están en contra de mi mensaje, es 
simplemente que los arcontes no quieren que salga mi mensaje. Por lo tanto, están influenciando 
a ciertas personas para que difundan negatividad sobre mí. Es solo una señal de malestar de esos 
arcontes sobre el mensaje de la verdad que está llegando a las masas.

Rob : Gracias y si puedo volver a brindarte otro nivel personal de apoyo para ti, Cobra. Damas y 
caballeros, lo conocí y Cobra es una persona genuina. Es sincero, no tiene una agenda oscura, 
informa la información tal como se la dan y es una persona positiva. Ciertamente no está 
relacionado con la cábala de ninguna manera y su intención es pura. Me gustaría dejar claro que 
mucha gente está haciendo esto. La gente se pone los pelos de punta y comienza a preocuparse 
por las cosas y muchas personas que te han seguido y disfrutan de tu información, en realidad, 
algunos de ellos básicamente no han podido mantener el rumbo y han sido influenciados por 
pensamientos negativos. La gente me pregunta sobre eso y yo digo, escucha. No afecta el hecho 
o la verdad del movimiento positivo de las Fuerzas de la Luz y la liberación gradual del planeta. 
Sé que nuestra victoria está asegurada y ciertamente no depende de que la gente del éter crea o 
no la información de Cobra. Entonces, solo quería recomendar a las personas que usen el 
discernimiento, amigos. Sea muy, muy claro en lo que cree y mire el mensaje. es pacifico? Es 
información nueva, o son frases recicladas e información positiva, que de por sí puede ser buena,
pero tenemos que usar el discernimiento en lo que somos (?). Para aquellos de nosotros que no 
sabemos, solo sean pacientes y hagan todo lo posible para aprender y dejar que el conocimiento 
fluya. ¿Estarías de acuerdo con eso, no es así, Cobra?

Cobra : Sí, estaría de acuerdo con eso y también diría que después de The Event, el Movimiento 
de Resistencia dará evidencia sobre mi trabajo y una prueba innegable y la gente lo sabrá.

roberto : muy bien. Aquí hay otra pregunta. Una de las personas que estuvo con ustedes en 
Suiza, nuestro amigo Freddie, que también estuvo con nosotros en Egipto, quería saber si el 
equipo de tierra se activará durante el evento. Cobra: Sí, se contactará a ciertas personas en las 
primeras fases del Evento. Recibirán una llamada telefónica, un correo electrónico o incluso una 
reunión física con un agente de la Resistencia. Se les darán algunas instrucciones si están 
dispuestos a cooperar. Se les asignará una tarea específica, probablemente relacionada con 
informar a las masas o mantener la infraestructura durante la fase de transición.

roberto : muy bien. Muy alentador para aquellos de ustedes que quieren trabajar con la 
Resistencia, entonces sus oraciones pueden ser respondidas. Aquí hay otra pregunta para 
aquellos de ustedes que siguen a Cobra de cerca y conocen toda su información, especialmente 
ustedes, gente maravillosa en PFC, el Portal de Cobra, mi sitio y muchos otros sitios de 



Facebook que apoyan y comparten la información de Cobra. Supongo que probablemente 
deberíamos hacer esto como una pregunta de dos partes. La primera pregunta es si todavía hay 
una anomalía primaria en el plano astral, y supongo que deberías explicar qué es eso para 
aquellas personas que no lo saben.

Cobra : Sí, todavía hay una anomalía primaria en el plano físico, etérico, astral y mental 
alrededor del planeta tierra, dentro de la estructura del velo. La anomalía principal es en realidad 
una distorsión de la materia, que se creó a partir del caos. Es una función de onda caótica a nivel 
cuántico que en realidad es la fuente de la oscuridad. Esta anomalía está siendo purificada y 
limpiada ahora por la flota de la Confederación Galáctica, que está entrando en el sistema solar y
lidiando con esto ahora mismo. Tomará algún tiempo, pero sí, esto se está tratando ahora mismo.

Rob : Tenía mucha curiosidad, he estado escuchando a mi fuente Judy Beebe, a quien amo tanto,
judybeebe.com. amigos. Está en contacto con Valiant Thor y está trabajando con la información 
del agua. Cómo el hidrógeno es clave para la curación y la comunicación. Ella llama al 
hidrógeno la partícula de Dios porque dice que no tiene un neutrón. Por lo tanto, tengo un poco 
de curiosidad personalmente. La nube de Oort que mencionaste que fue parte de esta última 
activación, estaba involucrada con cristales de hielo. ¿Fue esto parte de la transmisión de las 
naves nodrizas galácticas para utilizar el hidrógeno dentro de la nube de Oort para estimular el 
cambio?

Cobra : La nube de Oort es en realidad una gran acumulación de pequeños núcleos cometarios. 
Esos núcleos cometarios contienen mucha agua, agua congelada, metano congelado y otras 
sustancias. Y sí, las naves nodrizas estaban usando esos pequeños cuerpos de hielo como prismas
que pueden reflejar la luz del Sol Central Galáctico hacia el sistema solar. De hecho, puedes 
sentir la energía de esa presencia desde el sábado (17 de mayo), cuando se activó el portal. Como
prismas de luz de arcoíris, que están enviando Luz hacia la superficie de este planeta. Esta luz 
del arco iris estará presente a partir de ahora. Traerá un despertar espiritual a la humanidad y 
ayudará a sanar toda la oscuridad en este planeta.

Rob : Oh, eso es hermoso. Eso es exactamente como lo sospechaba. Eso es maravilloso. Voy a 
dar una pregunta más aquí y luego voy a ir aún más esotérico. Alguien quería saber, ¿puedes 
hablarnos del Gran Atractor? ¿Cuál es su naturaleza?

Cobra : El Gran Atractor es una enorme acumulación de galaxias que es tan masiva que en 
realidad cambia, diría, distorsiona el espacio, el tiempo y la gravedad a su alrededor y atrae a las 
galaxias vecinas hacia él. Hay un tirón de energía muy fuerte hacia ese espacio. El Gran Atractor
ha enviado una señal en ese cuadrante de ese universo para la Victoria final de la Luz. Esto ha 
desencadenado una reorganización masiva de la corriente de energía en nuestra galaxia, la 
galaxia de Andrómeda y las galaxias vecinas. Esto ha resultado en algunos cambios que ahora 
están trayendo las naves nodrizas al sistema solar. Además, resultará en la eliminación de la 
cábala en un futuro próximo.

Rob : Eso es maravilloso. Reforzado por la comunicación del Dr. Fred Bell con algunas personas
de la galaxia de Andrómeda, así como Valiant Thor. El Dr. Frank Stranges reveló lo que él llamó
su grupo de círculo interno, del cual yo era un miembro orgulloso, que Valiant Thor había ido al 



borde de esta galaxia para reunirse con algunas personas de la galaxia de Andrómeda para 
avanzar en los planes de liberación. El Gran Atractor, por lo que todo está siendo atraído hacia 
él. ¿Es esto en cámara lenta o todas las galaxias van a converger en un punto de este Gran 
Atractor?

Cobra : No, no. Esto no sucederá. Es solo una corriente de energía que nos acerca hasta cierto 
punto.

Rob : Está bien, muy bien. Una última pregunta aquí sobre estas cosas materiales y luego nos 
pondremos un poco más esotéricos para nuestros oyentes avanzados aquí. ¿Hay algo programado
por las Fuerzas de la Luz que deba suceder al final de la actual serie de siete cuadrantes Urano-
Plutón? No nos estamos refiriendo a El Evento, solo queremos saber si hay alguna operación en 
particular que deba ocurrir al final de este ciclo que concluirá en marzo de 2015, si puedes 
revelar eso.

Cobra : Yo diría que hay muchas operaciones que están teniendo lugar y no están cronometradas
por la cuadratura Urano-Plutón. La cuadratura Urano-Plutón activa ciertas partes de esas 
operaciones y revela ciertos aspectos de esas operaciones, pero las operaciones mismas no están 
determinadas por el tiempo de la cuadratura Urano-Plutón.

roberto : está bien, gracias. Escuché con alegría su entrevista con Sean David Morton. Él no está
muy familiarizado con tu trabajo, lo sé personalmente. Su compañero Steve Travesty, que está 
bastante en contacto conmigo, que realmente ama tus cosas y compartimos información. Allí 
planteó la mayoría de las preguntas. Estaban hablando de la pirámide de Giza y la visión remota 
de Courtney Brown. Respondiste un par de cosas allí. Sí, ocasionalmente se usaron esclavos en 
la construcción de diferentes pirámides y, por supuesto, hubo diferentes grupos extraterrestres 
que se contactaron con Egipto en ese momento. Quería ser claro, si pudieras. ¿Puede decirnos 
específicamente, la Gran Pirámide de Giza, en mi opinión, no se usaron esclavos para hacer esta 
pirámide en particular, verdad?

Cobra : Los esclavos se usaron más tarde en tiempos monásticos de Egipto cuando se 
construyeron las pequeñas pirámides. Las pirámides más grandes fueron construidas con 
tecnología avanzada. No hubo un gran trabajo de esclavos involucrado, pero más tarde, después 
de que pasaron muchos milenios, todo este conocimiento se olvidó. Solo quedaba un pequeño 
grupo de sacerdotes que tenían un pequeño recuerdo lejano del glorioso pasado. Querían 
recrearlo a menor escala, por lo que en esa época se utilizaban los esclavos.

Rob : Sí. Entonces, para que quede claro, cuando estos extraterrestres construyeron estas 
pirámides más grandes, con la tecnología más avanzada, la población humana se unió con alegría
para crear estos edificios gigantes que debían usarse como dispositivos de energía libre y templos
de sabiduría que reflejaban los secretos y el misterio del mundo. universo y el proceso de 
ascensión. ¿Es eso correcto?

Cobra : Sí, en realidad esas pirámides fueron construidas con el propósito de la iniciación. La 
gente podía entrar en la cámara y experimentar la experiencia directa de la Luz. También se 



utilizaron como bancos de memoria codificados que estaban llenos de información para las 
generaciones futuras.

Rob : Gracias por responder eso sobre las pirámides. Para aquellos de ustedes que me conocen, 
soy un devoto de la pirámide y eso es en realidad una de las cosas que me llevaron a mi camino 
espiritual con Fred Bell. Era mi intenso deseo e interés saber acerca de las pirámides y este gran 
edificio y altar al Señor, Isaías 19 en la biblia. Hablaste un poco sobre viajes en el tiempo en el 
programa de Sean David Morton. El viaje en el tiempo también ha sido interesante para mí 
porque trabajar con la información pleyadiana de Fred de que sus naves espaciales en realidad 
abren portales. El Dr. Frank Stranges me había dicho que cuando viajaba desde Venus una vez 
desde la superficie y una vez desde el centro, dijo que en ambas ocasiones la nave se elevaría. 
Dijo que literalmente vería un pequeño portal en espiral, como si se abriera una puerta estelar, y 
lo siguiente que supo fue que el portal se abría justo en frente del planeta. Parece que está 
ocurriendo este viaje en el tiempo y dijiste que era difícil ir al pasado. Andrew Basiago en sus 
cosas de viajes en el tiempo, aunque indica claramente que las cosas no han cambiado en el 
pasado y que no cambian los grandes eventos, parece que estaban viajando en el pasado para 
observar, no para cambiar las cosas. Se mete en una situación alucinante.

Cobra : Puedo explicar esto. No es un viaje en el tiempo real, es una simulación de tiempo en la 
que puedes recrear el pasado a partir de los registros akáshicos y puedes tener una experiencia de
realidad virtual tridimensional de estar presente en los eventos pasados.

roberto : está bien. Entonces, parece haber indicado que realmente interactuó con personas allí.

Cobra : No deberías interactuar con la gente allí, cambiarás la línea de tiempo.

Rob : Dijo que fue varias veces, por ejemplo, al momento del asesinato de Abraham Lincoln. 
Dijo que cada vez que iba, ciertas cosas cambiarían, pero los elementos principales de la 
experiencia eran los mismos. Es un poco diferente. Tengo un poco de curiosidad, cuando 
tenemos estas líneas de tiempo que los fascistas neonazis, Rumsfeld y George Bush padre 
definitivamente parecen estar muy involucrados según él, en estos cambios de línea de tiempo. 
De hecho, definitivamente han tenido un plan para tratar de influir en cosas de esta naturaleza. 
¿Todo esto está siendo monitoreado por las fuerzas galácticas superiores? No permitirán que 
estos tipos usen ninguna de estas tecnologías exóticas y avanzadas. Todos los cambios que están 
haciendo están siendo limitados, ¿es correcto?

Cobra : La cábala no puede influir en las líneas de tiempo. No es posible. Pasamos el 21 de 
diciembre de 2012.

Rob : Bien, entonces toda esa información anterior se basó en eso. ¿Toda esta tecnología y la 
tecnología de la sala de salto han terminado en este momento?

Cobra : Ha terminado para la cábala de la superficie, sí. No pueden usar esa tecnología.



Rob : Está bien, muy bien. ¿Qué pasa con los, supongo que los llamo los arcontes, o algunos de 
los extraterrestres más avanzados, todavía tienen las bases en Marte o están todos comprimidos 
aquí ahora? Cobra: Yo diría que esta es información clasificada en este momento.

Rob : Bastante justo. Muchas gracias. Hemos hablado en el pasado sobre el atlante y el círculo 
interno, y el hecho de que fue informado por Sharula, quien se hizo pasar por el hombre de 
Bonnie. Algunos amigos míos estuvieron presentes y su historia es, Cobra, si no lo haces, te lo 
daré muy rápido y luego podrás comentarlo. Su madre era una persona de la Tierra y se casó con 
el líder principal de Telos.

Cobra : Sí, estoy al tanto de esa historia.

Rob : OK, ella había transgredido alguna regla telosiana y tenía que ser expulsada a la superficie.
Lo que sucedió fue que le mostraron los túneles Agarthianos de la Tierra. Ella fue llevada en 
varios lugares a la superficie de la Tierra y en varios puntos del tiempo se le permite ir a los 
túneles internos, pero no a los campos vibratorios superiores de Telos o la Tierra interna. Las 
personas que conozco que la conocieron físicamente me dijeron que su piel es similar a la de uno
de los Pleyadianos que conocí. Dijo que tenía unos párpados muy orientales y que se veía muy 
singular físicamente. Una de las cosas que mencionaron fue que su piel era como el mármol. El 
tipo extraterrestre que conocí, que Fred llamó James, casi podía ver a través de su piel. Podía ver 
la sangre y las venas un poco más profundas a través de su piel. Casi parecía mármol y tengo que
decir que las venas de sangre se veían azules. No sé si de eso es de lo que obtienen la sangre 
azul, pero supongo que la pregunta es con estos mundos de vibraciones superiores que existen 
dentro de la Tierra interna, ¿cómo va a tener lugar esa integración? Están en una frecuencia 
completamente diferente para nosotros en la superficie. ¿No es eso correcto?

Cobra : Hasta cierto punto, sí. Esta interacción será gradual. Primero, solo los individuos más 
avanzados podrán entrar en ciertas áreas, luego sucederá cierta dirección, lo que abrirá más esa 
interacción para que sea posible.

Rob : Quiero ir al centro de la tierra y la luz espiritual y la presencia que sostiene esta tierra en el
centro. ¿Puedes hablar sobre Sanat Kumara, su misión y cómo se relaciona con el círculo interno 
atlante, los Maestros Ascendidos y la humanidad?

Cobra : Sanat Kumara es un supervisor de toda la evolución de este planeta durante los últimos, 
diría yo, ocho millones de años. No está presente en un cuerpo físico porque su conciencia ha 
evolucionado mucho más allá de eso. Su energía está presente aquí como un observador 
silencioso y observa todo el progreso. De vez en cuando envía un rayo de energía a esta esfera 
planetaria para acelerar la evolución y equilibrar y armonizar las cosas. Las personas que han 
alcanzado su propia ascensión a lo largo de su ciclo de encarnaciones en la Tierra en realidad 
están recibiendo transmisiones de energía directas o indirectas de él para ayudar en el proceso de 
liberación planetaria.

Rob : Esa es una noticia maravillosa. Fred Bell siempre tenía una foto de Sanat Kumara y una 
vela que se quemaba desde su foto en su casa. Ardió durante los 35 años que lo conocí. La vela 
nunca se extinguía, siempre se trasladaba de vela en vela. Esa es toda una disciplina. ¿Hay 



alguna manera de que las personas en la superficie, los trabajadores de la luz, puedan conectarse 
con esta presencia divina supervisora que está eclipsando el planeta y tratando de ayudar al rayo 
mismo?

Cobra : Sí, por supuesto. Las personas pueden conectarse con los Maestros Ascendidos. Algunas
personas pueden incluso alcanzar y contactar a Sanat Kumara indirectamente a través de 
transmisiones de energía. Me gustaría agregar aquí que muchas personas tienen conceptos 
erróneos acerca de los Maestros Ascendidos, que fueron difundidos en el pasado por los 
arcontes. Uno de esos conceptos erróneos es que existe un cierto tipo de prioridad entre los 
Maestros Ascendidos y las masas, lo cual no es cierto. Los Maestros Ascendidos son seres 
orgánicos de Luz, que transmiten energías en plena alineación con el Plan Divino, que es 
dinámico y vivo. No tienen necesidad de controlar a la humanidad. No tienen necesidad de tener 
ningún tipo de agenda. Solo están aquí para ayudar en la liberación de la humanidad porque ellos
mismos pasaron por el proceso de liberación y les gustaría compartir el mismo proceso con el 
resto de la humanidad. No son maestros en el sentido de estar por encima de nosotros, son como 
nuestros hermanos y hermanas que comparten la misma esencia con nosotros. La única 
diferencia es que están más allá de la programación en la matriz. Rob: bueno, ¡gracias a Dios que
alguien está aquí! Gracias, fue una información maravillosa. Fred Bell me dijo algunas cosas y 
estoy un poco interesado en cómo se relaciona esto, si mi memoria es correcta y lo que 
entiendes. Solía haber una ciudad donde ahora existe el desierto de Gobi, y el hecho de que sea 
un desierto es el resultado de algún tipo de explosión, o tal vez guerras atlantes donde una vez 
existió la ciudad llamada Shambala. Ha sido explotado y ahora es un desierto. Pero él sostiene 
que hay otra ciudad que sale por encima del desierto en el plano etérico, a la que llama Shambala
la Menor. ¿Es eso correcto?

Cobra : Había una ciudad en el plano físico en el desierto de Gobi, y sí, fue destruida por una 
guerra nuclear hace mucho tiempo en el pasado. En realidad, había una ciudad debajo de la 
superficie de la Tierra, y había una ciudad etérica, pero la ciudad etérica fue destruida durante la 
invasión de los arcontes en 1996.

Rob : Vaya. Entonces, la invasión de los arcontes en realidad tuvo éxito en ciertas áreas. Wow, 
esa es una información muy interesante.

Cobra : Sí, si la invasión de los arcontes no hubiera tenido tanto éxito, habríamos liberado el 
planeta porque la única forma en que la cábala pudo aguantar tanto tiempo fue porque se habían 
apoderado de la red de energía en el plano etérico.

Rob : Ahí es donde la gente debe enfocar la atención del Amor y la Luz, y el servicio. Mirando 
hacia la realidad, amigos, y dándose cuenta de que somos encarnaciones proyectadas en la mente
del Amor de la Fuente Única. Este mundo físico, en cierto sentido, es un juego divino, una 
ilusión. Si vemos y realizamos a Dios en todo y reflejamos esa divinidad, antes puede suceder. Si
reflejamos campos distorsionados de los caídos, falsas jerarquías y energías que nos influyen, 
sostenemos y perpetramos la matriz. Tenemos la responsabilidad individual de enfocar nuestra 
intención y nuestros pensamientos en el Amor y la Liberación. Voy a terminar esto aquí en un 
poco aquí. Quería tomar un par de preguntas más. Si pudiera hablar sobre el círculo interior 
atlante, que creo que tienen ciertos puntos sobre la Tierra. Tal vez debajo del complejo de Giza 



en Luxor, un fuerte foco de luz en el Himalaya. Hay varios grupos. ¿Los grupos de camisetas son
físicos? ¿Interactuarían estos seres atlantes con los telosianos, o hay diferentes jerarquías en la 
red de Agartha?

Cobra : Bien, paso a paso. Primero hay grupos físicos de Atlantes debajo de la superficie, y 
algunas de esas personas están en el mismo cuerpo por 25,000 años. El grupo principal está en el 
Himalaya y hay muchos otros grupos en otras áreas debajo de la superficie. Están en 
comunicación con la red Agarthan y con el Movimiento de Resistencia. Están cooperando juntos 
con bastante eficacia en la liberación planetaria.

Rob : Una de las mejores cosas que se presentarán en el futuro, por supuesto, serán las 
revelaciones, después de que sea seguro, después de The Event. Se darán pruebas de su 
interacción con el Movimiento de Resistencia, pero, por supuesto, se presentarán muchos otros 
misterios y artefactos antiguos, y verdades de la historia de este planeta. Eventualmente, la 
humanidad comenzará a interactuar realmente con estos seres. ¿Estarán ellos bajando sus 
energías vibratorias para venir con nosotros, o nos estaremos elevando a la superficie para poder 
percibirlos e interactuar con ellos?

Cobra : Ambos. En realidad no estarán bajando su frecuencia vibratoria, pero ajustarán su 
campo de energía para que el ser humano pueda interactuar con ellos. Esas interacciones serán 
muy breves y parciales al principio con la parte más avanzada de la población humana, y luego, 
después de un tiempo, esto se extenderá a medida que la población humana comience a despertar
y comprender más la situación. Será un proceso gradual que se expandirá exponencialmente.

Rob : Vaya. Esto es fantástico. No quiero agotarnos hoy. Hemos tenido algunas dificultades 
técnicas, amigos. Esto va a ser editado por un amigo nuestro, y también lo transcribirá una mujer 
maravillosa que se ofreció a hacerlo. Vamos a tener una transcripción y un gran espectáculo 
grabado aquí. Cobra, me gustaría ofrecerle esta oportunidad nuevamente para mencionar su sitio 
web, cualquier producto que tenga o cualquier información sobre próximos eventos que desee 
compartir con la gente. Y, por supuesto, un mensaje final de esperanza y positividad y algo que 
podemos esperar en el futuro.

Cobra : Diría que se han logrado avances bastante significativos con respecto al grupo Chimera 
en la última semana más o menos. Hubo un gran progreso con esta última activación del portal, 
por lo que las cosas se ven mucho mejor que hace un mes. Así que esta es una buena noticia. Me 
gustaría invitar a todos a seguir mi blog. Google: Cobra Portal 2012. Habrá nuevos eventos en 
junio y julio, y lo más probable es que sean en España en julio, Taiwán y Tailandia. Las personas
que deseen adoptar la nueva tecnología pleyadiana pueden visitar tachyonis.org. Solo échale un 
vistazo. También me gustaría invitar a todos a participar con las Meditaciones de Liberación. 
Necesitamos obtener números más grandes cada fin de semana el domingo para ayudar y 
acelerar el proceso. Gracias a todos. Rob: Gracias de nuevo, Cobra. Tengo una última pregunta 
final. Mucha gente estaba muy emocionada, especialmente en Prepare for Change y los grupos 
de Cobra. Estaban muy emocionados de que iba a hacer esta entrevista. Me preguntaba si 
tenemos un gran resultado en la modulación, si podrías considerar hacer un programa mensual 
con nosotros aquí sobre preparación para el cambio, la victoria de la luz.



Cobra : Sí, lo más probable es que esto suceda, pero veremos cómo funciona todo esto. 
Publicaré esta entrevista y lo más probable es que podamos arreglar ese arreglo. Veremos en los 
próximos días.

Rob : Maravilloso. ¡Muchas gracias Cobra Victoria a la Luz!

Rob – Cobra, bienvenido a mi programa.

COBRA – Bienvenidos todos, gracias.

Rob : usted mismo asistirá a algunas conferencias y tendrá algunas activaciones del portal 
actuando como personal de tierra. Comparta su sitio web y sus próximos eventos para que la 
gente sepa dónde va a estar primero para que la gente pueda revisarlo mientras están escuchando 
el programa de radio.

COBRA – Sí, en unas 24 horas viajo a Ibiza España, una isla en el mar Mediterráneo donde 
tendremos una activación de la diosa cósmica – en el solsticio. Será un evento muy poderoso en 
el que integraremos las energías cósmicas con las energías de la tierra. Fusión energética del 
cielo y la tierra, del cielo y la tierra. Este es el primer paso hacia la integración final del principio
masculino/femenino en este planeta. ha sido una separación artificial por los Arcontes, por la 
Cábala. Esta separación necesita ser sanada energéticamente para que podamos tener mejores 
condiciones energéticas en este planeta y para sanar a la sociedad en su conjunto. Y luego, 
alrededor del 12 y 13 de julio, tendremos la primera Conferencia de la Victoria de la Luz en 
Taiwán. Taiwán es un lugar muy especial. Diría que es el bastión principal de las Sociedades de 
Dragones positivas. Allí hay una comunidad muy fuerte de las fuerzas de la luz y tendremos una 
conferencia muy especial para esa ocasión. Así que todos sean bienvenidos a ambos lugares. Ya 
conocen mi blog – portal2012 www.2012portal.blogspot.com Pueden consultar las 
actualizaciones. Habrá mucha información revelada después de la activación del 
21 de junio que no era posible antes. Habrá algo de información nueva revelada muy pronto.

Rob – Esta es una maravillosa noticia Cobra. He estado recibiendo muchas, muchas preguntas 
maravillosas de la gente. Quiero agradecer a todos por enviar sus preguntas. Son de un orden 
metafísico superior y un género más inteligente que la pregunta promedio porque aquellas 
personas que valoran la información que proviene de usted Cobra, y como siempre, tiene 
información nueva única que es no revelado cuál está en el área de tuercas y tornillos de lo que 
está sucediendo en el planeta y, por supuesto. Siempre tenemos un descargo de responsabilidad 
de que las personas usan el discernimiento en toda la información. Iremos directo a nuestras 
preguntas tratando de obtener todas las que podamos. .Para todos aquellos que responden 
preguntas personales: él no sabe qué te pasó cuando tenías 15 años y cosas así. Para aquellos de 
ustedes cuyas preguntas no fueron respondidas la última vez que tuvimos una mala conexión. 
Perdimos alrededor de 20 min de preguntas para problemas de Skype. Tuvimos que dejarlos en 
el suelo de la sala de montaje. Tenemos una nueva y maravillosa puesta a punto gracias a Rique 
Seraphico, nuestro ingeniero de sonido y trabajador de la luz y músico. También contamos con la
ayuda de DaNell Glade, nuestro maravilloso líder del equipo financiero que realizará la 



transcripción. Y, por supuesto, el siempre presente talento creativo artístico de smally7 que va a 
estar haciendo YouTube en esto y tratará de sacarlo mucho antes esta vez que la última vez. 
Puede que no esté disponible en mi sitio hasta después de la conferencia de Ibiza. Cobra – 
pregunta número 1. La NASA anunció que el sol ha terminado su cambio de polos. Dicen que 
hay 4 polos en lugar de dos. Esto vino de Jeff en el observatorio. ¿Es esto cierto y cómo nos 
afectará este nuevo sol?

COBRA – Es parte del proceso. El cambio de polos es un proceso gradual y cuando la polaridad 
comienza a cambiar hay un cierto período de tiempo en el que tenemos una situación cuádruple. 
Esto generalmente sucede justo antes del turno y justo después del turno. No es una situación 
permanente por lo que no tiene ninguna influencia drástica en la vida en este planeta. Es solo una
parte del procedimiento habitual de inversión de polos que ocurre cada 11 años.

Rob – Gracias. ¿Será ese el mismo caso en algún momento cuando la tierra tenga su cambio de 
polos?

COBRA – Sí, si el polo magnético cambia o cuando sucede, puede ser una fase del proceso.

Rob : otra pregunta que alguien tiene: ¿tienen suficientes portavoces listos para el evento, la fase
inicial en este momento?

COBRA – ¿Te refieres a personas de radios en la superficie del planeta (sí). Eso es un pequeño 
problema porque la población de la superficie ha sido tan programada que podría ser un 
problema en las fases iniciales. Es posible que no tengamos suficientes personas lo 
suficientemente capacitadas o lo suficientemente equilibradas para manejar las situaciones. Será 
una cierta curva de aprendizaje, por lo que puede haber un período un poco difícil al principio 
cuando ocurra el evento, pero esto se equilibrará bastante rápido a medida que la información 
comience a salir. En la fase inicial hay escasez de personas.

Rob : OK, entonces puede haber un poco de circo de 3 pistas en el lanzamiento de la 
información de los medios.

COBRA: la información saldrá, pero no habrá suficientes personas calificadas para distribuirla.

Rob : ¿Se harán cargo de las estaciones de televisión y tendrán cierta información lista para 
divulgarla al público?

COBRA – Tienen paquetes de información para lanzar al público y se entregarán a las 
poblaciones de la superficie que estarán listas para ir a las estaciones de televisión y presentar 
esta información a la humanidad.

Rob – ¿Todavía hay demasiada influencia en el etérico? Dijiste el año pasado que el evento 
podría ocurrir antes de que los planos no físicos estén completamente despejados. ¿Sigue siendo 
ese el plan?

http://www.2012portal.blogspot.com/


COBRA – Es posible, pero yo diría que la influencia etérica en la humanidad no ha mejorado 
mucho. Es un gran problema y sigue siendo un gran problema. No comentaré en qué momento 
decidirán activar las cosas, o debería decir, serán instruidos para hacer esas cosas.

Rob – Muy bien, gracias. Mucha gente se pregunta si podría hacer algunas sugerencias concretas
sobre la planificación de nuestras necesidades materiales a corto plazo, al menos hasta que se 
liberen los fondos de prosperidad. He tenido solicitudes repetidas. Nos has pedido que saquemos 
nuestro dinero de los bancos, ¿deberíamos ponerlo debajo de nuestros colchones? Convertir a 
plata u oro. ¿Bajará el oro o la plata? El mercado de valores colapsará. ¿Qué pasa con el stock 
socialmente responsable? ¿Hablarás de las necesidades materiales? Mucha gente está luchando 
en sus finanzas. Tengo que decirles a esas personas: hay muchas otras personas en todo el mundo
que luchan en condiciones mucho más extenuantes que algunos de nosotros. Muchos no tienen 
techos sobre sus cabezas, así que tenemos que contar nuestras bendiciones. ¿Qué hacemos hasta 
que se liberen los fondos? ¿Qué hacemos con nuestro dinero, deberían ponerlo debajo de sus 
colchones?

COBRA – Si tienes dinero en el banco, sácalo. Puede convertirlo en oro o plata o tierra o 
invertirlo en algún proyecto que ayude a la liberación del planeta. No sugeriría ponerlo en un 
mercado de valores. No sugeriría guardarlo en el banco porque será confiscado en cierta fase.

Rob – Alguien dijo gracias Cobra por todo lo que tú y el RM están haciendo para ayudarnos a 
todos. Una cosa que me inquieta es la situación en Egipto. Me resulta difícil. No veo cómo 
condenar a muerte a más de 600 personas puede considerarse una victoria de la luz ni puedo 
verlo como un proceso liberal. Creo que esto se pasó rápidamente por alto en la última entrevista 
con Alexandra. Sabe que la hermandad musulmana está manipulada por la Cábala.

COBRA – Primero, no hubo 600 condenados a muerte ni ejecutados. Era el comienzo del 
proceso. Los números finales fueron mucho más bajos. Entre esas personas había algunos líderes
que eran parte de la camarilla y parte de las fuerzas oscuras. No estaría completamente de 
acuerdo con la acción del gobierno egipcio al ejecutar a esas personas, pero diría que es parte de 
la naturaleza humana. Y también, después de que suceda el evento, muchos miembros de la 
camarilla podrían ser ejecutados porque esa será la voluntad de la gente.

Rob – Sí, entiendo. Eso es antes de que entren el RM y el GFL. Me alegro de que hayas hecho 
ese punto porque ese es mi sentimiento también. Le respondí a esa persona: Mira básicamente 
eso es un elemento humano. Ese no es el movimiento de resistencia o la Federación Galáctica.

COBRA- Exactamente. Ese es el elemento humano en esto. Habrá una gran necesidad de perdón
después de que suceda el evento. Cuando las masas humanas se den cuenta de lo que ha hecho la 
cábala, estarán muy enojados. Si existe cierto peligro de proyectar esa ira a las personas 
equivocadas sin entender lo que realmente sucedió. (sí) Sugiero que todo el mundo tiene derecho
al debido proceso, incluso los miembros de la camarilla. No se puede detener, pero no sugeriría 
que viene en contra de nadie en este momento.

Rob – Muy bien. Estoy de acuerdo con eso. Eso me lleva a otra pregunta, no iba a preguntar, 
pero me lleva a eso. Una persona que ha hecho una declaración de que algunos Pleyadianos 



supuestamente han transportado a 11,000 miembros menores de la camarilla que se convierten en
camarilla y se ven obligados a esa situación a través de sobornos, amenazas o cosas fuera de su 
control y tenían miedo de salir de la camarilla. ¿Hay algo de verdad en que 11,000 miembros de 
la cábala inferior sean transportados?

COBRA – No responderé a esta pregunta. (OK) Hay algunas operaciones de las fuerzas de la luz
y algunos miembros han sido removidos del planeta, no comentaría el número o los medios de 
cómo se hizo esto. Solo puedo decir que sí, hubo algunos miembros de la Cábala que han sido 
eliminados del planeta. Esas son las únicas cosas que voy a decir.

Rob – Entonces, ya mencionaste que algunos miembros de la cábala han sido removidos del 
planeta y llevados a naves nodrizas y ellos miran sus acciones y resultados y ellos mismos eligen
que sus almas sean reajustadas al sol central para no violar. .

COBRA – Tienen una opción. Si eligen aceptar la luz, no son llevados al sol central. Necesitan 
pasar por un proceso de reeducación. Tienen que hacer todo lo posible para corregir las 
consecuencias de sus acciones pasadas. Algunos miembros de la cábala rechazan esa opción y no
quieren cambiar a la luz y son llevados al sol central.

Rob : ¿Puedo hacerte una pregunta? ¿Ha habido otros miembros de la cábala que hayan querido 
ser protegidos por el movimiento de Resistencia y la GFL y se les hayan concedido sus deseos? 
(contra qué) contra los miembros de Cabal.

COBRA – Sí, ha pasado en ciertos lugares, pero es una situación compleja. Básicamente, los 
Arcontes no permiten que nadie sea contactado por las fuerzas de la luz. Es una situación de 
cuarentena. Hay muchos miembros de la camarilla que quieren salir pero no se les permite salir. 
No todo el mundo está allí según su libre albedrío.

Rob : Sí, lo entiendo y habrá que tratarlo más tarde. Otra pregunta que quise hacer la última vez 
y este es un muy buen punto, y tú y yo hemos hablado sobre esto. Algunas personas han 
afirmado que ha negado que se estén rociando Chemtrails, pero lo deja claro. Cobra en Syracuse 
NY, recibimos chemtrails todos los días, varias veces al día hasta el punto de que. No vemos el 
cielo despejado, nunca. ¿Debería trasladar a mi familia a otro lugar para salvar su salud? ¿Hay 
países que no fumigan a su gente? ¿Hay estados en los EE. UU. que rocían menos? Por favor, 
perdóname por ser tan persistente. Gracias por el increíble trabajo que haces.

COBRA – Una pregunta a la vez. sí, hay chemtrails. No estoy negando su existencia. Solo digo 
que lo que la mayoría de la gente no ve en las estelas químicas lo ve en las estelas. Hay 
chemtrails pero son mucho menos de lo que la gente piensa. Sí, es bueno mudarse fuera de los 
EE. UU., ya que ese es el país bajo el ataque más fuerte de la Cábala en cuanto a estelas 
químicas, intoxicación alimentaria, armas escalares, etc. Cualquier otro lugar del mundo sería 
mejor.

Rob – Está bien. Ahora una cosa de la que nadie está hablando. Dice que la mayoría de los seres 
ahora están infectados con tecnologías de nanofibras no orgánicas, semirrobóticas y 
autorreplicantes provenientes de estelas químicas y, por supuesto, probablemente 



complementadas con alimentos y otras cosas. Estas fibras causan dolores y enfermedades e 
interfieren con nuestros ritmos. ¿Sabes cómo estas nanofibras antinaturales pueden eliminarse de
todos los seres en este planeta que alguna vez fue hermoso?

COBRA: hay una solución parcial, un protocolo de desintoxicación que puede eliminar eso, 
pero básicamente esta situación se resolverá por completo después del evento.

Rob – Sí, me sentí de la misma manera. Sentí que estas tecnologías avanzadas se pueden 
eliminar. Mencionaste en la última entrevista que había tecnologías para eliminar esto. ¿Puedes 
comentar sobre esto? ¿Podemos obligar a la cábala a liberarlos ahora? ¿Están disponibles a partir
de nuestro estándar científico actual o la mayoría de estas tecnologías tendrán lugar después del 
evento a través de las tecnologías avanzadas GFL y RM?

COBRA – Básicamente, las tecnologías de polvo de estrellas se pueden utilizar para eliminar la 
fuente del dolor crónico. Se puede usar para bloquear el sistema nervioso central, lo que se hará 
en el evento para los miembros de la cábala, pero también se puede usar para eliminar la fuente 
del dolor crónico, puede reparar órganos, reparar la estructura celular del ADN. Si hay algún tipo
de daño estructural en el cuerpo físico, se puede reparar en unos 15 minutos con tecnología de 
polvo de estrellas. Es una tecnología pleyadiana que estará disponible muy poco después del 
evento. Todo caso de enfermedad crónica será curado muy poco tiempo después del evento con 
esa tecnología.

Rob : ¿Se lanzará esto sin que ellos lo sepan?

COBRA- No. será un proceso muy consciente y consciente. Por supuesto, la gente tendrá que 
cambiar su forma de pensar y comportarse. La enfermedad se puede recrear con sistemas de 
creencias y estados emocionales. . Pero lo que sea que le haya sucedido al cuerpo físico, eso se 
arreglará. Tiene que haber un cierto ajuste psicológico que se lleva a cabo. La mayoría de la 
gente será sanada.

Rob – Muy bien, gracias por eso. Otra pregunta aquí. ¿Cómo limpian las fuerzas de la luz las 
bases de los extraterrestres? ¿Esto se hace con armas o sin violencia?

COBRA – OK – hubo diferentes fases de este proceso. Cuando el RM estaba limpiando esas 
bases hace más o menos una década, desafortunadamente lo hizo a través de batallas físicas. En 
la última fase se hará a través de la tecnología de polvo de estrellas que bloqueará el sistema 
nervioso central de los seres negativos y fueron llevados a la nave nodriza y luego habrán 
tomado la decisión de aceptar la luz o ir al sol central. .

Rob – Está bien, gracias. Voy a volver un poco a la cuestión del implante. En la última entrevista
mencionaste que estos implantes aún permanecen, estos son los que se introducen en el cuerpo al
nacer y son invisibles y están más allá de nuestra tecnología. Le he mencionado a la gente y 
usted le ha mencionado a la gente acerca de varias tecnologías como el dispositivo de láser 
blanco de los Pleyadianos que tengo en mi sitio, la energía de taquiones que tenemos en nuestros 
sitios puede aumentar el campo vibratorio del cuerpo y esto puede expulsar algunos de los 



parásitos astrales pero el implante principal está siempre dentro del cuerpo. ¿Es correcto? ¿Hay 
alguna manera de hacer una extracción completa de este implante colocado al nacer?

COBRA – Ves que hay un aspecto etérico de esto y un aspecto de plasma de esto. Es bastante 
complicado de explicar. La tecnología Láser es lo mejor que tenemos en este momento en la 
superficie del planeta para tratar esos implantes. El otro problema es que esos implantes son lo 
principal y la tecnología escalar, que es parte de la red arconte. En realidad, se mantiene 
mediante un campo escalar giratorio. Ese campo en realidad está recreando ese implante 
nuevamente.

Rob – OK, eso es lo que pensé y experimenté porque estábamos utilizando en los años 80 Fred 
Bell y Semjase alguna tecnología que utilizaba la geometría sagrada y los cristales y los láseres. 
De hecho, los combinamos con nuestra propia tecnología de pirámides pleyadianas de campo 
escalar positivo, que son ondas escalares y cristales y bobinas de tesla que hacen que el 
dispositivo láser blanco sea aún más poderoso cuando se usa en conjunto. Mi experiencia con 
estos dispositivos en realidad confirma lo que dijiste. Por un período de tiempo la energía se 
vuelve muy alta y eres capaz de obtener altos estados de realización. Una vez que estás lejos de 
estas tecnologías, estos diferentes tipos de mecanismos de retroalimentación se reintegran y 
todos estamos lidiando con este elemento humano, ¿no es así?

COBRA – No se trata solo del elemento humano, se trata de la tecnología, que existe en el plano
etérico, el plano de plasma. En realidad, está recreando la estructura.

Rob – Sí, la condición humana en el plano terrestre debido a la tecnología, ese es un muy buen 
punto. Otras preguntas. Estas naves nodrizas y los miembros de la federación de los que habla 
Cobra, ¿en qué densidad y dimensión están? 3ro 4to o el siguiente? en que medida estan

COBRA: son seres de la 5ª dimensión y superiores, pero, por supuesto, pueden materializarse en
lo físico en la 3ª o la 4ª dimensión si así lo eligen, si tienen un propósito para hacerlo.

Rob : otra pregunta relacionada: si no están en nuestra misma dimensión, solo podremos verlos 
cuando elevemos nuestra vibración o pueden usar su tecnología para contactarnos.

COBRA – Pueden usar tecnología para contactar a seres humanos en la 3ra dimensión. Su 
presencia energética es muy intensa. Los seres humanos tendrán que hacer trabajo de energía 
para poder mantener esa presencia y sobrevivir a esa presencia porque el campo de energía de un
ser ascendido, un ser de 5ª dimensión es muy fuerte. Los seres humanos no podrán sobrevivir a 
un contacto directo. Los campos de energía de los seres de luz que vendrán se ajustarán a la 
frecuencia humana, por lo que los seres humanos podrán interactuar y elevar sus frecuencias 
lentamente para poder interactuar más. Será un proceso gradual.

Rob – Sí, gracias. Eso coincide con la información de JJ Hurtak de que habrá ciertas áreas o islas
de luz que él llama el "arco del quilicosmos" donde los seres de la 5ª dimensión y superiores 
podrán interactuar, así como dentro de las propias naves espaciales que en realidad proporcionan 
áreas interdimensionales donde personas de diferentes densidades y frecuencias de creación 
pueden interactuar y esto es una parte importante de la transición en la tierra. Estuve en contacto 



en kauilapele (http://kauilapele.wordpress.com) con quien todos resonamos como un buen 
hermano en Hawai y él ha ofrecido las siguientes preguntas para usted. Algunos de ellos son de 
sus oyentes. La primera pregunta es: ¿Puede aclarar primero quiénes son los 144.000 y si se trata
de semillas estelares?

COBRA – Sí, en realidad diría que es un grupo central de semillas estelares, aquellas que han 
elegido venir a la tierra para transformar toda la oscuridad con su luz. Es un número simbólico 
que describe un muy, diría, un grupo de trabajo especial que llegó a este planeta a través de 
varias fases de la historia de este planeta. La mayoría de ellos vinieron aquí en la Atlántida y 
siguieron encarnando en varias posiciones clave en períodos clave de la historia y ahora este 
grupo está aquí con el propósito de transformar y liberar al planeta.

Rob : OK, otra pregunta de kauilapele que he recibido muchas similares. Este es un grande. 
Tenemos toda esta charla sobre Isis o grupos terroristas en Irak. ¿Es esta operación tipo Cabal 
para revolver la olla? Parece más allá de la coincidencia que las últimas encarnaciones de la 
revuelta dirigida por los insurgentes en Irak hayan llamado ISIS.

COBRA – Sí, los Arcontes han elegido ese nombre a propósito. Toman un símbolo que es 
positivo y tratan de asociarlo con algo negativo en la mente de los seres humanos. Ahora este 
nombre está en todos los medios de comunicación. Si alguien de la calle lee sobre Isis, en la 
mente humana su imagen de fanáticos matando gente en lugar de una Diosa de la luz. Así es 
como funciona la asociación de la mente. Han hecho lo mismo, los nazis han tomado un símbolo 
muy antiguo de la esvástica, que significa evolución espiritual, y lo han convertido en un 
símbolo del mal. Lo mismo sucedió con el pentagrama y algunos otros símbolos en el pasado. 
Esto es lo que los illuminati están usando, por ejemplo, All Seeing Eye, han secuestrado el 
símbolo. Es un símbolo de la fuente y lo han secuestrado y representa un ojo que todo lo ve del 
orden mundial único. Así funcionan los Arcontes. Cada vez que las personas ven símbolos, lo 
asocian con algo negativo. Y así la energía positiva del símbolo no puede fluir. Es una guerra 
oculta que está teniendo lugar.

Rob – Sí, es un control para la atención de las personas. He mencionado estos hechos muchas 
veces. Me siento exactamente de la misma manera. Otra pregunta de kauilapele: ¿Están las 
fuerzas de la luz haciendo algo para resolver la situación de Ucrania y Putin está trabajando con 
ellas?

COBRA – Sí, están haciendo muchas cosas para resolver la situación de Ucrania, pero 
nuevamente tenemos el factor humano y el libre albedrío humano. Hay muchas ocasiones en las 
que ciertas personas no han seguido la guía en la situación de Ucrania. Las fuerzas ligeras 
lograron disminuir el número de bajas y la escala del conflicto, pero no pudieron eliminarlo por 
completo. Y sí, Putin está apoyando la agenda de las fuerzas de la luz, pero también tiene su 
propia agenda de crear una Rusia fuerte. Diría que Putin está en este momento, está teniendo un 
papel mucho más positivo que la estructura de la camarilla que quiere usar a Ucrania para 
promover su agenda.

Rob – Gracias. ¿Cuál es la situación actual con el grupo arcontes y Chimera?



COBRA: la mayoría de los Arcontes han perdido mucho poder en el último medio año y 
también ha habido muchas mejoras. Ha habido operaciones de las fuerzas de la luz para 
disminuir el poder del grupo quimera. Ha tenido un gran éxito y pronto podré lanzar algo de 
Intel.

Rob – Está bien. Mucha gente ha preguntado por la reciente muerte de los Rockefeller. ¿Es este 
el trabajo de las fuerzas de la luz dentro del RM al eliminar a la Cábala en este punto?

COBRA – Solo diría que la situación sucedió el viernes 13 y el viernes 13 es el día en que se 
ejecutó al líder templario. (Hmmm interesante. OK) Habrá más sobre esto, pero esto es lo único 
que diré por el momento.

Rob – Está bien. Este es un saludo para aquellas personas que están en la hermandad de la Rosa. 
Mucha gente ha querido tener una aclaración. ¿Cómo es que nunca escuchamos sobre la 
hermandad de la Rosa o la Hermandad de la orden de la Estrella? Obviamente estos son grupos 
esotéricos. ¿Es esto nuevo o puedes hablar de ello?

COBRA – Verás, tenemos sociedades secretas de la luz y hay sociedades secretas de la 
oscuridad. Y las sociedades secretas de la luz eran secretas por una razón, de lo contrario estarían
demasiado expuestas a las acciones oscuras de la cábala. Sisterhood of the rose tuvo que 
mantener un perfil bajo en los últimos siglos porque todos ustedes saben sobre la caza de brujas 
y lo que les sucedía a las mujeres que eran demasiado brillantes con su luz. Pero ahora es el 
momento de que Sisterhood of the Rose se reactive nuevamente y esto es lo que está sucediendo 
después de todos esos siglos. Sisterhood of the Rose fue muy activa en ciertos períodos clave de 
la historia para traer paz y sanación a la humanidad. Influyeron en algunos de los nazis para que 
fueran más pacíficos. Han influido en algunas de las personas clave durante las cruzadas, fueron 
muy activos en el antiguo Egipto y así sucesivamente.

Rob – Está bien. Muchas gracias por esa información. Esta es una pregunta de alguien y puedo 
entender este tipo de pregunta: hablar sobre Isis e Ishtar, o Ashtar como lo conocemos. “Muchos 
templos de las Diosas se construirán después del evento”, es una de las citas que hiciste. Una 
persona quiere saber: ¿vamos a volver a una religión? ¿Se va a animar a adorar a una "diosa"? 
¿Será esto diferente? Quieren saber acerca de este tipo de templo, si será un santuario, un 
monumento, si se acercará a algo parecido a una iglesia. ¿Puedes explicar cuando mencionas a la
Diosa y esas cosas, la diferencia entre el creador supremo más allá de todo y los diversos 
aspectos de positividad que representa esta fuerza suprema y cómo se relacionará eso en estos 
templos?

COBRA – No será religión en el sentido tradicional de la palabra. No habrá un sacerdote 
predicando y diciéndote qué hacer. Serán más como los templos presentes en el planeta en el 
momento de la Atlántida para conectarse con el aspecto femenino de la creación.

Rob : Estos serán hermosos santuarios artísticos que inspirarán la comunión con el aspecto 
femenino de la creación. (exactamente). Lo imaginé. Otra pregunta: ¿cuántas semillas estelares 
hay en la tierra?



COBRA – Estimaría unos 10 millones.

Rob – Eso es lo que esta persona pensó. Algunas personas han mencionado que en el momento 
del evento, las semillas estelares en particular recibirán sanación y las sanará físicamente de 
alguna manera. ¿Puede aclarar si esto es cierto para todos o para las semillas estrella? ¿Cómo 
ayudará esto a las semillas estrella?

COBRA: el proceso de curación comenzará en el evento y continuará durante bastante tiempo. 
Lo primero será mucha sanación porque el control de la cábala desaparecerá. Liberará mucha 
presión de los seres humanos y ciertas emociones saldrán y serán sanadas. Segunda curación de 
la mente porque habrá mucho Intel disponible, que no está disponible ahora, y la gente tendrá 
una idea mucho más clara de lo que está pasando. Tercero: habrá curación del cuerpo con el 
lanzamiento de nuevas y maravillosas tecnologías de medicina. Es un proceso y no puede ocurrir
de la noche a la mañana. Para el ser humano promedio puede llevar meses o incluso años. Habrá 
una mejora constante. No es la situación como ahora: cuando casi no tenemos mejoras y solo 
control constante.

Rob – Está bien. Aquí hay otra pregunta que sigo recibiendo de muchas personas y tienes 
muchas publicaciones allí y es difícil saber todo lo que has dicho en todas tus diferentes 
entrevistas. Mucha gente es nueva. Muchos se hacen la misma pregunta sobre el planeta X. Una 
persona dice que un físico ruso, el Dr. Serge Sal, dice que cualquier conversación sobre el 
Planeta X es desinformación y se usa para generar miedo y conflicto y, por supuesto, hay muchas
otras personas que hablan sobre soles enanos y planetas, etc. ¿Podría comentar de nuevo?

COBRA – Sí, lo he dicho muchas veces. Sí, está el planeta X. Está orbitando la región exterior 
del sistema solar y no, no hay Nibiru, no hay ningún objeto que se estrelle contra la tierra, se 
acerque a la tierra o tenga algún tipo de peligro para el planeta tierra.

Rob – Gracias. ¿Puede por favor aclarar de nuevo con respecto a los Arcontes y la historia de 
Enlil y Enu? ¿Puedes explicar un poco más cuál es su interacción? Has dejado claro antes que 
este es solo un grupo de extraterrestres que tuvo influencia en el planeta. Algunas personas 
sienten que son una gran influencia y piensan que todavía están activas. ¿Puede aclarar la gente 
del planeta Nibiru y su historia?

COBRA – Toda la historia sobre Nibiru es desinformación. Es una historia falsa. No se basa en 
la verdad.

Rob – ¿Entonces el libro de Zacharia Sitchin no se basa en la verdad? (Exactamente) Esto va a 
ser difícil de tragar para algunos, pero el Dr. Strange, que también está en contacto con Valiant 
Thor, me dio exactamente la misma información. Esta información es información escrita a 
partir de texto y texto anterior, que básicamente es solo desinformación e información errónea.

COBRA – Sitchin no tradujo correctamente esos textos sumerios.

Rob – Bien, estás diciendo que están mal traducidos. (exactamente) ¿Fue esto hecho a propósito?
(exactamente) Gracias. Eso va a revolver algunas ollas, estoy seguro. ¿Se puede describir la 



rejilla del Arconte etérico como una especie de inteligencia artificial cuyo objetivo principal es 
hacer bucles infinitamente repetidos y manipular los campos eléctricos de los humanos para 
maximizar el sufrimiento y las emociones negativas?

COBRA – Sí, se puede describir como tal.

Rob – Vale, muy bien. Otra pregunta es: ¿cuál fue el efecto de la nube G-2, si hubo alguno?

COBRA – Las fuerzas de la luz han protegido al sistema solar contra cualquier posible aumento 
de radiación. Ese evento ya pasó y no tendrá ningún neg. efecto sobre la humanidad. El único 
efecto fue una interposición en el tiempo alrededor de abril y mayo, cuando ocurrió el pico de 
esa transición, fue una purificación muy intensa de los planos etéricos y planos astrales. Fue un 
momento muy duro para muchos seres humanos porque mucha oscuridad de esos planos se ha 
purificado y, en consecuencia, hubo muchos ataques contra los trabajadores de la luz y los 
guerreros de la luz de esas fuerzas oscuras que estaban perdiendo terreno en ese momento.

Rob – Gracias, y eso continúa en este momento. Parece que todavía hay mucha agitación y 
mucha confusión en muchas personas y parece que en algunos casos hay luchas internas entre 
personas que tienen la misma intención pura y parecen enfrentarse entre sí por razones 
innecesarias. Esto todavía está en curso.

COBRA – Todavía está en marcha. He dicho muchas veces para que la gente no se provoque y 
casi nadie me escucha. Pero es su elección y la gente tendrá que enfrentar las consecuencias de 
sus acciones tarde o temprano.

Rob : Sí, es básicamente: no te tomes las cosas como algo personal. Necesitamos avanzar. Todos
tenemos diferentes puntos de vista (sí). Si, gracias. Aquí hay otra buena pregunta. Sé que mucha 
gente pregunta y tengo mis sentimientos al respecto: quiero ver si resuena conmigo. Mucha gente
dice: ¿Cómo es que se nos permite evolucionar donde estamos hoy con tecnología y 
conocimiento y los oscuros están tan avanzados en su tecnología? ¿Por qué no nos han detenido?
¿Están jugando con nosotros para ver destellos de libertad? entonces ¡zas!, para que sigamos 
sufriendo un poco más.

COBRA – Han intentado frenar la evolución en la medida de lo posible. Yo no diría que este 
planeta es tecnológicamente avanzado. Es uno de los planetas más atrasados que conozco.

Rob – Gracias. También he escuchado de otras fuentes que respeto que afirman que en la 
mayoría de los planetas, lo que llamamos planetas de origen que comienzan y evolucionan hacia 
un nivel de especie que cuando alcanzan un cierto nivel de desarrollo en su estado tribal, 
alcanzan un estado tecnológico muy alto. de avance muy rápidamente y por lo general pasan de 
una tribu a una tecnología más allá de nosotros. El hecho de que hayamos tenido una tecnología 
de industrialización mecánica lenta es en realidad parte de la camarilla, ¿es correcto? 
(exactamente) Gracias. ¿Cómo es posible hacer contacto psíquico con las naves de la familia 
espacial que giran alrededor de nuestro planeta?



COBRA- Está bien. Es una situación complicada. Lo diré de esta manera, puedes tener contacto 
con las fuerzas de la luz solo después de haber hecho contacto con tu propio ser superior. Solo 
puedes hacer contacto con esas fuerzas, con las fuerzas de la luz a través de tu propio yo 
superior. Si no tienes ese contacto a través de tu propio yo superior, y tratas de hacer contacto 
con las fuerzas de la luz, lo más probable es que llegues al plano astral y al plano etérico y, por 
supuesto, los Arcontes interferirán. Sugeriría que todos primero hagan un contacto directo y 
estable con su propio ser superior.

Rob – Gracias Cobra, grandes palabras de sabiduría – busca la luz interior y todas las cosas te 
serán añadidas. La luz y el sonido en realidad, la corriente de sonido divina es muy importante. 
Aquí hay otra buena pregunta aquí. Dado que hay 20 millones de miembros del movimiento RM 
que viven bajo tierra, ¿por qué no pueden participar en la meditación semanal para alcanzar la 
masa crítica?

COBRA – Por supuesto que tienen sus meditaciones y han alcanzado una masa crítica para su 
sociedad y les está yendo bien. Para que la superficie del planeta alcance ese estado pacífico, la 
población de la superficie necesita alcanzar esa masa crítica.

Rob – Muy bien. ¿Ha sido interrumpido el tiempo en la tierra por la cábala de alguna manera y, 
de ser así, de qué manera?

COBRA – OK, la cábala trató de interrumpir el flujo del tiempo pero no tuvieron éxito porque 
las señales del tiempo están mucho más allá de la comprensión de la cábala como muchas otras 
cosas.

Rob- Muchas gracias. Hemos tenido algunas preguntas sobre las ballenas y los delfines. Por 
supuesto, sabemos que tenemos algunos armónicos negativos que los afectan. Son muy 
importantes como decía Sheldon Nidle para tejer la red etérica. ¿Qué podemos hacer en un nivel 
3D y un nivel superior para proteger, asistir y salvar a los cetáceos? En un nivel superior, todas 
las demás hermosas criaturas vivientes de la tierra que están siendo destruidas.

COBRA: en el nivel espiritual, puede conectarlos con amor, en el nivel psíquico, puede difundir 
información a las masas de lo que les está sucediendo para crear conciencia. Cuando suficientes 
personas sean conscientes de la mayoría de las cosas que están sucediendo, no se permitirá que 
sucedan más.

Rob- Muchas gracias. Tengo otra pregunta de una persona que realmente ha disfrutado de su 
información. ¿Cuál es el papel que juega el AMOR en toda esta liberación del planeta?

COBRA- Está bien. El amor es el núcleo, es la esencia de la vida y cuando se elimine la cábala, 
el amor volverá a ser la base de la realidad humana porque ese es nuestro derecho de nacimiento.

Rob : Claramente, la cábala no puede evitar que la gente ame, ya que tenemos esa capacidad 
dentro de nosotros, ¿correcto? (exactamente) ¿Vamos a entrar en un momento en el que estamos 
redefiniendo el contraste en nuestro mundo, bueno/malo, luz/oscuridad y control/libertad? Parece
que hemos creado monumentos para ambos fines que no nos sirven. Ir más allá de esos extremos 



a un nuevo modelo de compasión, creatividad y sentimiento sin miedo. ¿Es eso lo que viene o 
seguimos teniendo estos contrastes de luz y oscuridad después del evento o algo diferente?

COBRA – El contraste claro/oscuro nunca tuvo la intención de existir. La oscuridad no fue 
creada intencionalmente. Fue el resultado de la función aleatoria de contingencia que se creó a 
partir del vacío. Cuando se eliminen las fuerzas oscuras, ya no habrá necesidad de que exista la 
oscuridad. El contraste que seguirá No será un contraste de polaridad entre la luz y la oscuridad. 
Será un contraste natural entre diferentes experiencias de vida, que serán más o menos positivas.

Rob – Gracias. Alguien quería preguntar, y este es un continente grande, y soy 1/2 australiana. 
Fui concebida allí y tengo muchos parientes allí. ¿Cuáles son sus pensamientos sobre Australia? 
Han notado más estelas químicas, sienten que el gobierno controlado por la cábala los está 
golpeando, no tan mal como Estados Unidos, aunque parece que se está volviendo así. ¿Puedes 
hablar de Australia?

COBRA – Sí, la cábala intenta recrear Australia según el modelo occidental de EE. UU. y el 
Reino Unido. tienen algo de éxito, pero Australia es un país mucho más libre en comparación 
con esos dos países.

Rob : si tiene un problema con su gobierno. – ir al avión _Nula boor. Nunca te encontrarán. 
Parece que hay una enorme cantidad de dolor y un tremendo sufrimiento en el planeta con toda 
la pedofilia y la tortura y todas esas cosas. Toda esta información que viene adelante. ¿Cómo 
entenderá la gente integrar este aspecto de nuestro ser colectivo? Nuestro espiritual o en un nivel 
dimensional más poderoso, ¿cómo podemos superar esta ira e indignación que nos atraviesa a 
medida que atravesamos estos cambios?

COBRA – Primero, será un proceso gradual. No es algo que la persona promedio pueda soportar
un proceso en un día. La gran parte de la sanación cuando la gente empieza a entender que la 
humanidad tiene un todo ha contribuido mucho a lo que pasó porque guardaron silencio y no 
dijeron NO. Muchas personas que sabían sobre esto y lo toleraron cuando no es tolerable. Ahora 
va a terminar simplemente porque ahora suficientes personas dicen que han tenido suficiente.

Rob – Muy bien, gracias. Alguien preguntó ¿Es cierto que los extraterrestres pueden influir e 
influirán en las personas en su sueño antes y durante su sueño? Voy a responder que: sí - . 
todavía influyen en las personas en su vida de vigilia. ¿Cómo se les da este permiso para hacer 
eso o está más allá del permiso de alguna manera?

COBRA – Es un acuerdo del alma. Todos los que han encarnado en el planeta y pertenecen a las
fuerzas de la luz. Todos los trabajadores de la luz y los guerreros de la luz hicieron un acuerdo 
con las fuerzas de la luz para ser asistidos en el proceso de despertar. por supuesto que puede 
cancelar ese acuerdo, pero no lo recomendaría. Por supuesto que es bueno contar con la ayuda 
amorosa de nuestros hermanos y hermanas de las estrellas.

Rob : estoy completamente de acuerdo con esa respuesta. ¿El sistema bancario tiene que 
detenerse antes del evento? ¿Es posible que algo se pueda hacer en un proceso gradual y una vez 
hecho, la gente lo notará?



COBRA: será un reinicio repentino en el evento. No es posible transformar gradualmente este 
sistema bancario simplemente porque es demasiado corrupto. Tiene que ser reiniciado y la cábala
debe ser FUERA del sistema bancario.

Rob – Está bien. Aquí hay una pregunta que la gente se preguntaba sobre las almas de los 
animales de donde provienen. ¿Por qué vienen aquí para experimentar condiciones tan 
traumáticas y claramente las fuerzas galácticas saben sobre el holocausto, el eco y el genocidio 
de especies enteras en nuestro planeta? ¿Podría comentar sobre las almas de estos seres y cómo 
encajan en este proceso y qué hará la GFO para ayudarlos?

COBRA – Es una situación desafortunada. Todas las corrientes de vida en este planeta se han 
convertido en rehenes de la cábala y los animales no están excluidos de esto. Después de que 
suceda el evento, será un gran alivio para todas las corrientes de vida en este planeta porque 
recibirán mucha atención y sanación amorosa. Muchas de las fuerzas vitales volverán a su 
belleza anterior.

Rob : la pregunta: ¿las fuerzas de la luz u otras fuerzas de la Federación Galáctica tienen planes 
para eliminar gradualmente la agricultura animal a través de métodos alternativos de producción 
de alimentos, es decir; replicadores y otros métodos avanzados.

COBRA – Sí, por supuesto. Puede haber algunas personas que todavía necesiten comer carne, 
pero eso se hará de una manera mucho más amorosa y humana de lo que se hace ahora. No será 
una industria de masas como lo es ahora. Esto habrá terminado. Esto se terminará.

Rob – Alguien preguntó, ¿cuánto tiempo pasará hasta que el planeta se vuelva gradualmente 
vegetariano?

COBRA – Este es un proceso individual. Algunas personas ya son vegetarianas y otras tardarán 
bastante tiempo. Lo único que puedo decir es que si se mata a un animal para comer, es parte de 
un ciclo de vida y no parte de una industria con fines de lucro. Es una historia diferente. Algunas 
personas están en una etapa que necesitan carne como alimento dietético.

Rob – No tienen otra fuente de alimento. Algunas personas todavía cazan en el planeta y así es 
como obtienen su sustento. Entiendo que. Estoy seguro de que probablemente provocará algunos
sentimientos en las personas. Eventualmente las cosas cambiarán y el León se acostará con el 
cordero. Según Sharula o Boni, ambos nombres son correctos para el interior de la tierra: un día 
veremos animales que en realidad son carnívoros y se convertirán en herbívoros. Eso es correcto,
¿no?

COBRA – Sí, eso es correcto. Es el mismo proceso con los seres humanos. Para los seres 
humanos, esto puede tomar algún tiempo para adaptarse.

Rob – Sí, otra pregunta – ¿el planeta está ascendiendo ahora? ¿Es este un proceso lento y gradual
o será la ascensión del planeta? . . .



COBRA: el planeta aún no asciende porque está bajo el control de los Arcontes y su tecnología. 
El proceso de ascensión comenzará en el evento.

Rob- Muchas gracias. Si una persona muere antes del evento mientras los Arcontes todavía 
tienen el control de la maquinaria de reencarnación de la tierra, o si tiene la posibilidad de 
escapar de la reencarnación forzada si están preparados con el conocimiento de los Arcontes.

COBRA – Es posible pero no fácil. Siempre fue posible escapar de ese mecanismo de 
renacimiento, pero nunca fue fácil, y todavía no lo es. Pero si tiene alguna comprensión de los 
Arcontes, se vuelve más fácil porque puede orientarse después del proceso de muerte y sabrá lo 
que está pasando.

Rob : parece que muchos de los trabajadores de la luz habrían aceptado el control del Arconte y 
tomado la reencarnación para servir a sus hermanos y hermanas en la matriz.

COBRA – Una cosa es seguir el proceso Arconte y otra cosa es hacer una elección consciente 
para encarnar y ayudar a otros seres. Esas son historias diferentes.

Rob – Sí. Entonces, algunos seres no han tenido más remedio que reencarnar, ¿es correcto?

COBRA – Sí y algunos seres tienen un plan para ayudar a la humanidad, pero los Arcontes 
eligieron a sus padres. Esta es la razón por la que muchos de los trabajadores de la luz tienen 
problemas con sus padres porque no eligieron a sus padres, los Arcontes eligieron a sus padres.

Rob – Gracias. Eso responde a otra pregunta que alguien tenía. Vamos a ponernos un poco más 
metafísicos. ¿Existe una edad del alma. ¿Cómo podemos saber la edad del alma? ¿Son los malos 
las almas más viejas y sabias que les dieron a los buenos la oportunidad de tener la experiencia 
de ser iluminados?

COBRA: todo el concepto de la edad del alma está equivocado. El alma no gana experiencia a 
través del tiempo lineal. Preferiría llamarla la Sabiduría del alma y no tiene nada que ver con la 
edad del alma. Y no, las fuerzas oscuras no son sabias, en realidad son almas inmaduras y muy 
equivocadas.

Rob – Está bien. Aquí hay una patata caliente. ¿Qué opinas sobre las relaciones homosexuales 
de larga data basadas en el amor verdadero y sin perversión? ¿Crees que la homosexualidad es 
una energía pervertida en general y proyectada por Arcontes?

COBRA: existen diferentes causas para esto. Sí, es posible que algunas personas tengan una 
relación homosexual basada en el alma amorosa y no hay nada de malo en eso. También es cierto
que para muchos seres humanos esto fue condicionado artificialmente por los Arcontes porque 
querían evitar la polaridad saludable de hombre a mujer. Especialmente entre los miembros de la 
cábala hay mucho comportamiento homosexual que ha sido mentalmente programado en ellos 
para prevenir relaciones sanas entre parejas masculinas y femeninas. Porque, por ejemplo, si un 
miembro de la camarilla tuviera una relación saludable con una mujer, ya no sería miembro de la
camarilla porque no querría serlo.



Rob – Correcto. Eso puede despertar a algunas personas, pero para ser claros, hablé con JJ 
Hurtak y él también indicó que las personas tienen que tomar su propia decisión y solo porque 
hay un programa y hay muchas otras personas positivas que pueden tener buenas relaciones 
amorosas homosexuales. Esto es correcto

COBRA – Sí, ambas cosas existen como he dicho antes.

Rob : otra persona quería saber: ¿existen las llamas gemelas? Y obviamente llama gemela 
significa una. ¿Puedes tener más? Obviamente hay grupos de familias Soul. ¿Existe tal cosa 
como las llamas gemelas? puedes hablar de eso

COBRA – Alma gemela. Todo ser antes de descender de una dimensión superior tuvo que 
dividirse en polaridad masculina/femenina y estas son las llamadas almas gemelas. Siempre 
tendrás uno solo. Pero tienes muchas almas gemelas y las almas gemelas tienen el mismo origen,
provienen de la misma familia de almas. Tuvieron la misma evolución general después de 
emerger como un grupo de almas del sol central galáctico.

Rob – Gracias. Estoy de acuerdo con eso. Recomiendo a la gente que lea los libros de Godfrey 
Ray King sobre la presencia Yo Soy – encuentro con el Monte Shasta. Lo explica claramente. 
Voy a hacerle una pregunta basada en mi conocimiento, eventualmente, a medida que un alma 
evoluciona y asciende, en realidad se fusionará con su llama gemela y en realidad entrará en un 
ser unificado, una especie de ser dualista en otro nivel de plano después, ¿es eso? ¿correcto?

COBRA – Sí, esa fusión ocurre primero, habrá un cierto momento antes de su ascensión donde 
se encontrarán con su alma gemela y crecerán juntos y ascenderán juntos en la mayoría de los 
casos. Después de su ascensión, habrá un cierto momento en que esos seres se fusionarán 
nuevamente en un solo ser que tiene polaridades masculinas/femeninas completamente 
integradas.

Rob : Sí, y eso puede ser bastante tiempo para muchas personas. No tenemos que preocuparnos 
por eso. Para algunas personas podría suceder poco después del evento.

COBRA – Está mucho más allá de la comprensión y el nivel de conciencia de incluso los seres 
más avanzados de este planeta en este momento.

Rob – Esa no es una declaración arrogante amigos. Es sólo una comprensión metafísica. 
Créame, muchos otros y yo mismo, no hablaré por Cobra, pero ese tipo de información se nos 
dice a nosotros.

COBRA – Hay mucho más en la evolución que está mucho más allá de la etapa en la que nos 
encontramos ahora. El evento no es el final de la evolución. El evento es el comienzo de la 
evolución real. Hay mucho más esperándonos.

Rob – Correcto – aquí hay una pregunta. Si ascendemos estaremos en cuerpos físicos después. 
¿Seremos capaces de modificar nuestros cuerpos?



COBRA: después de la ascensión, ya no tendrás un cuerpo físico porque estarás más allá de la 
3.ª dimensión, pero, por supuesto, puedes proyectar un holograma en esa 3.ª dimensión, pero ese 
holograma no te identificará. Será solo una parte de tu conciencia en esta dimensión.

Rob – Está bien. Hay muchas respuestas diferentes para muchas personas. En términos 
generales, para aquellos de nosotros en la tierra, ¿tenemos un planeta de origen o una galaxia de 
donde venimos o somos almas errantes? ¿Es cierto que nuestro hogar podría estar en un nave 
ligero?

COBRA: la mayoría de las almas se han originado en el sol central de esta galaxia y algunas 
almas en el sol central de algunas otras galaxias. Y luego, por supuesto, pasamos por varios 
sistemas estelares y pasamos tiempo en varios planetas y mucho tiempo en naves nodrizas y, por 
supuesto, la mayor parte de la humanidad ha sido creada aquí en este planeta y ha crecido y 
evolucionado en este planeta.

Rob : Sí, pero las almas en realidad se originaron en el gran sol central. ¿Tuvieron una vida allí o
simplemente se originaron y el alma fue creada y tal vez tuvo una primera encarnación en un 
planeta?

COBRA: el sol central es una puerta de estrella de nacimiento para el alma. Entonces las almas 
son en realidad, emergen del sol central galáctico y viajan y adquieren experiencia primero en la 
región central de la galaxia y luego, por supuesto, vagan en diferentes direcciones.

Rob : para muchas personas que nos han creado dolor y tristeza en esta vida, digamos la cábala, 
y esta es una pregunta que algunas personas todavía hacen, tal vez no estén tan familiarizados 
con su grupo. Creo que es importante que aclaremos esto. arriba. Es una pregunta repetida. Para 
las personas que crearon dolor y tristeza para nosotros en esta vida, ¿es este nuestro karma 
ganado o es lo mismo que la vida anterior, entre Atlantis y ahora?

COBRA: toda la idea de Karma es una creación de los Arcontes, porque quieren que te sientas 
culpable por algo que no has hecho y no quieren que te resistas a la acción negativa de la cábala. 
no es que hayamos hecho algo malo y nos castiguen o necesitemos aprender una lección. La 
única lección que debemos aprender es decir "NO" a esas creaciones a los Arcontes, a la Cábala 
a los illuminati, decir no y Liberar el planeta.

Rob – Muy bien. Voy a hacer algunas otras preguntas aquí con respecto al proceso de liberación 
planetaria. ¿Quién es el principal supervisor o director de este proceso de liberación planetaria? 
Comandante Ashtar, La Fuente de Dios y bajo la guía de quién está trabajando.

COBRA: no hay un jefe, simplemente hay diferentes seres que tienen diferentes roles en el 
proceso y son guiados directamente desde la fuente a través de varios roles y varias funciones. 
Tengo muchos contactos con muchos seres en muchas dimensiones diferentes. Algunos están en 
el planeta y otros están fuera del planeta.

Rob – Gracias. Has dicho que la hermandad de la Estrella se conecta a través de Sirio a través 
del comando de Júpiter. ¿Puede decirnos algo más sobre el comando de Júpiter?



COBRA – El Comando de Júpiter es una división de la Confederación Galáctica que tiene su 
fuerte control principal en _?__ cerca de las lunas Galeón de Júpiter y está reteniendo al ser, 
sosteniendo la puerta estelar para este sistema solar porque la energía del amor cósmico está 
fluyendo desde El sistema estelar de Sirio y se está transmitiendo a través de las 4 líneas 
centrales principales de Júpiter en el sistema solar interior y esa es su función. Lo que hacen es 
que el comando envía rayos de amor y luz a través del grupo Simbólico de 144,000. trabajadores 
de la luz y guerreros de la luz o __?__ para despertarlos y prepararlos para su misión para el plan
mayor.

Rob – Gracias. Esta es una pregunta personal, pero puede ser utilizada por muchas personas. 
Ahora hay personas que están totalmente a oscuras haciendo cosas malas contra sus hermanos y 
hermanas. No solo enojarse y tomar las cosas personalmente. ¿Conseguirán algo de curación 
después del evento? ¿Serán iluminados? ¿El perdón es para todos? ¿Todas las malas personas 
involucradas en las cosas tendrán que disculparse?

COBRA – Como he dicho antes, los que han hecho cosas malas. Tendrán 2 opciones: aceptar la 
luz. Obtendrán el perdón pero tendrán que corregir sus acciones pasadas. No es que todo esté 
bien de repente. Tendrán que pasar por cierto proceso de alineación. Tendrán que trabajar 
activamente para corregir lo que han hecho. Esto a veces puede llevar años o incluso vidas. 
Aquellos que no puedan o se nieguen a aceptar la luz serán llevados al sol central.

Rob – Muy bien. Una persona pregunta cómo pueden romper energéticamente la red de control 
de una persona muy manipuladora, psicópata, digamos, controlada por un Arconte que está 
tratando de bloquearla de los demás. ¿Hay algún ejercicio especial o truco que puedan hacer 
cuando hay, digamos, una persona muy persona negativa tratando de drenarlos de su energía.

COBRA – Primero aléjese físicamente del entorno de esa persona. 2º – Hay cierto ejercicio – 
llamado ejercicios #8 que puedes encontrar en internet que pueden cortar los lazos psíquicos con 
esa persona.

Rob – Está bien. Estoy seguro de que la gente preguntará dónde está ese ejercicio #8.

COBRA – Puedes distribuir eso a la gente.

Rob : en el futuro, hay naves triangulares llamadas TR3 en manos de la quimera.

COBRA – Sí, tienen algunas de esas naves y ahora no se les permite volar más de 220 
kilómetros, que son unas 104 millas porque serían confiscadas por las fuerzas ligeras. Tienen 
acceso y habilidades limitadas a esas naves triangulares. Pueden volar a través de la estratosfera 
a partir de ahora, pero eso cambiará muy pronto. No podrán usar eso nunca más en muy poco 
tiempo.

Rob – Muy buenas noticias. Sabía que todavía tenían eso y me preguntaba cuáles son sus 
limitaciones. Es bueno saber que se mantienen en una órbita limitada allí. ¿Hay bases Cabal 
todavía operando dentro de nuestro sistema solar?



COBRA: todas las bases de la cábala han sido limpiadas del sistema solar, completamente de 
Marte, de la luna, del cinturón de asteroides. Se han ido.

Rob : alguien preguntó: mencionaste que se están preparando muchas bases de fuerza de luz 
positiva dentro del sistema. ¿Cuánto tiempo se tarda en hacer una base de luz por el GFL?

COBRA – Unos días como máximo.

Rob – Wow, muy bien. Qué tipo de operaciones se llevarán a cabo desde esas bases.

COBRA – Depende del marco de tiempo. En este momento, una de las principales operaciones 
es eliminar al grupo Chimera.

Rob – Está bien. Hace unos meses, realizó una encuesta sobre cuántas personas están listas para 
el evento. Cuando se supone que sucederá el evento, cuando se supone que sucederá, ¿era ese el 
propósito de esa encuesta y qué se logró con eso?

COBRA – El propósito de esa encuesta era determinar la opinión de la población de superficie 
sobre el evento en sí y, por supuesto, fue muy importante porque se debe respetar el libre 
albedrío humano. En realidad, el resultado de esa encuesta dio cierta luz verde para ciertas 
acciones de las fuerzas de la luz, especialmente la eliminación del grupo de quimeras. Esto ha 
acelerado el proceso de forma espectacular. De hecho, va muy rápido. Estamos eliminando 
25.000 años de control, 25.000 años de capas sobre capas de redes cabal.

Rob – Gracias. ¿Es cierto que los reinos superiores no tienen un libre albedrío como el que 
tenemos en la tierra? ¿Es diferente?

COBRA – No es cierto. Todo el mundo tiene libre albedrío en este universo.

Rob – Gracias. Hay semillas estelares que encarnan para ayudar con el proceso de ascensión. 
Aparte de los Arcontes físicos, la cábala y el grupo Chrimera, también hay seres encarnados que 
vinieron aquí para bloquear la evolución de la gente común solo para bloquear la buena 
influencia donde sea que puedan.

COBRA – Los grupos que nombraste son los que bloquean la evolución.

Rob : ¿Hay reptilianos positivos y supongo que todos quieren pensar en esto como ciertos seres 
que tienen una apariencia determinada y quieren escuchar tu respuesta? ¿Existen grupos 
reptilianos positivos? Cuál es el proceso de esos seres que han sido liberados del lado oscuro y 
están recibiendo sanación. ¿Puedes hablar un poco sobre lo que les está pasando? ¿Que están 
haciendo ahora?

COBRA – ¿Hay un pequeño porcentaje de la raza reptiliana que ha aceptado la luz y ahora está 
trabajando junto con las fuerzas de la luz? Tienen sus propios planetas también en este sector de 
la galaxia. Hay algunos planetas que están dedicados a esas fuerzas reptilianas y esos seres. Esos 



seres están ahora desarrollando su cuerpo emocional superior. Están desarrollando emociones 
positivas bajo la alianza de las fuerzas de la luz.

Rob- Muchas gracias. Tengo una pregunta sobre Orión. Mencionaste que algunas de las 
fortalezas arcontes negativas solían estar en el sistema Orion y Regale. También se afirma en 
muchos textos antiguos y, según JJ Hurtak, algunas de las regiones de luz pura y poderosas 
fuerzas de creación en realidad emanaron del sistema de Orión. ¿Es eso correcto también?

COBRA – Eso es correcto. Orión es una constelación muy grande. La distancia entre las 
estrellas y el sistema de orión puede ser de 10 o incluso cientos de años luz y un segmento de la 
constelación de Orión pertenece solo a las fuerzas de la luz. Ahora todo el sector de Orión ha 
sido liberado y las fuerzas de la luz están por todas partes en el sistema de Orión.

Rob – Está bien. Así que ya no hay más fuerzas oscuras en el sistema de Orión.

COBRA – No, no, ya no.

Rob : ¿Los seres humanos originales que tienen los 12 soportes de ADN provienen de Lyria o 
provienen del sistema estelar vegano?

COBRA – La respuesta es no.

Rob : ¿Son los Annunaki de los que se habla, ya sea que la historia sea cierta o no, alteraron el 
ADN de 12 soportes y mezclaron el ADN humano con el del mono para crear una especie de 
hominoide que se convirtió en la 2 hebra de ADN de los humanos?

COBRA – Eso no es exactamente lo que pasó. Pero sí, hubo mucha manipulación genética con 
el propósito de cerrar el contacto superior de los seres humanos para mantenerlos controlados. 
Lo que se describe no es exactamente lo que sucedió.

Rob – Cierto, lo entiendo. Número 3 aquí en esta pregunta en particular. ¿Es el Ego en realidad 
lo que conocemos como el cerebro reptiliano?

COBRA – No es exactamente lo mismo. En realidad, todo el concepto de ego es ? de la creación
Las personas pueden olvidarse de todo el concepto y concentrarse en expresar quiénes son. 
Olvídate de todo el concepto. Esa sería mi sugerencia.

Rob – Sí, diría que es un buen punto. Concéntrate en la luz y el amor que eres. Eres una 
encarnación del Amor. El libro El libro de Urantia llamó al ego: "aquello que mantiene su 
identidad frente al cambio". Esa es tu singularidad, tu “yo soy presencia”. Tu propio espíritu, tu 
propia chispa del creador. Aquí hay otra pregunta: ¿Es Lucifer un creador principal? (NO) Está 
bien. Aquí hay otra buena pregunta, de la que algunas personas han hablado, y esto tiene algunos
malentendidos sobre la ascensión. Creo que puedes aclarar esto. ¿Qué pasa con la opinión de que
un ser ascendido va a la ascensión sirviéndose a sí mismo y no sirviendo a los demás?



COBRA- Está bien. La ascensión es la liberación del continuo espacio/tiempo. Está más allá de 
todo concepto mental o ? qué. Es simplemente vivir e irradiar amor y luz.

Rob – Claramente, y es un proceso eterno amigos, la ascensión es constante incluso si 
retrocedemos o nos quedamos donde estamos ahora. No importa qué en el largo esquema de las 
cosas en el injerto, siempre hay ascensión, un movimiento hacia adelante hacia una experiencia 
cada vez mayor de amor y luz, sin importar a dónde vayas en el universo. Que es el logos, los 
sub logos, proti y Metatron.

COBRA – Hay seres a nivel galáctico que han emanado de niveles más allá del sol central 
galáctico que en realidad están guiando la evolución de ciertas estrellas y sistemas estelares, 
cúmulos estelares y esos son los seres que están monitoreando la evolución de varios sectores de 
la galaxia. . Diría que son ángeles en un estado muy alto de evolución.

Rob – Está bien. ¿Estarías de acuerdo en que en el texto antiguo los Nephelim eran una mezcla 
entre ángeles y humanos y Dios no había permitido que esto sucediera y es por eso que los 
ángeles que hicieron eso tuvieron que pasar por mucho dolor y tristeza?

COBRA – No, no estaría de acuerdo con eso. Es un . . Yo diría, una historia fabricada, yo diría 
una historia manipulada. Es cierto que hubo muchas razas estelares que vinieron a este planeta, 
algunas buenas, algunas no tan buenas. Es cierto que interactuaron con la humanidad, pero no es 
así. . . la forma en que se describe ha sido manipulada de una manera en que se describe desde un
punto de vista ___? En realidad es la integración de un proceso de evolución en la dirección de 
muchas razas diferentes con la humanidad. La interacción de razas positivas en realidad ha 
ayudado a la humanidad a acelerar la evolución de la humanidad. La interacción con razas no tan
positivas ha frenado la evolución de la humanidad. Es un proceso muy complejo que sucedió 
durante muchos miles de años.

Rob – Gracias. Puedes leer Keys of Enoch de JJ Hurtak y hay mucha información sobre ese tipo 
de cosas. Quiero preguntarte. Además de esa pregunta, Cobra, tenemos estos seres de luz 
multidimensionales o varios. ¿Han tenido relaciones conyugales e interacciones físicas hasta 
crear humanos en la tierra?

COBRA: no diría que la mayoría de las razas estelares no interactuaron directamente con la 
humanidad, pero sí, algunas de ellas lo hicieron.

Rob – Algunas de ellas son mujeres del espacio-tierra, u hombres del espacio-tierra tuvieron 
relaciones físicas con personas (sí, sí). Vale, bien, muy bien. Alguien quisiera que hablaras un 
poco más de Osiris, Ra y Thoth. Si puede darnos una historia histórica real de esa época y si 
estos seres son todos positivos o si uno de ellos era una fuerza oscura o más de ellos. ¿Qué pasó 
realmente allí?

COBRA – Esas historias son una memoria colectiva de la época de la Atlántida cuando esos 
seres eran en realidad seres humanos, o héroes o antihéroes que caminaban sobre la superficie de
la tierra. La mayoría de ellos eran de carácter positivo. Osiris, Thoth, Ra e Isis eran de la luz. 
Luego tenemos la naturaleza negativa: tenemos a Set, quien fue el líder de las fuerzas oscuras en 



ese período de tiempo. Esos son todos seres de diferentes sistemas estelares. Algunos de ellos 
venían de Sirio, algunos de ellos venían de Orión y algunos venían de las Pléyades. Hathor vino 
de las Pléyades. Ella era una diosa de la luz. Vivían en la memoria colectiva del pueblo egipcio 
simplemente porque Egipto era una colonia de la Atlántida antes del diluvio y la gente en Egipto 
tenía una memoria colectiva de esos tiempos.

Rob – Está bien. ¿Puedes hablar un poco más sobre Lumeria y Atlantis? Cuál fue el proceso allí. 
¿Por qué fueron invadidos y por qué no pudieron defenderse? ¿Cómo una civilización tan alta 
entró en conflicto con Lumeria? Como fueron destruidos.

COBRA: Lumeria existía mucho antes de Atlantis. No hubo guerra entre Lumeria y Atlantis. La 
gente no tiene esos hechos claros. Fue hace mucho tiempo y la memoria ha disminuido. Atlantis 
lo que ha pasado es que las fuerzas oscuras vinieron de Orión y la humanidad y los seres que 
vivían en Atlantis dieron permiso, accedieron a invitarlos y tenían curiosidad de experimentar la 
oscuridad simplemente por una experiencia. No fue una sabia elección debido a ese período de la
Atlántida. Hubo mucha programación mental, experimentando con el control mental que condujo
a la caída final del hombre. Condujo hacia la cuarentena de este planeta.

Rob : También se estaban realizando algunos experimentos genéticos transespecies. Es eso 
correcto. (Sí, eso es correcto.) Gracias. Algunas personas dicen que la gente ha hecho un mal uso
del poder en los tiempos de la Atlántida y por eso la gente le tiene miedo al poder y todo este 
sistema es una repetición de la situación de la Atlántida. ¿Es esta nuestra oportunidad de, 
nuevamente, la persona estaba pensando en el karma y funciona como si hubiéramos arreglado 
esa situación y, por supuesto, tenemos que aprender?

COBRA – No estaría completamente de acuerdo. Sí, hay similitudes con la situación en Atlantis,
pero es una historia nueva. No va a terminar como la Atlántida. La gente tiene esta memoria 
colectiva del cataclismo y no volverá a suceder. Sí, hay ciertos seres que tienen las mismas 
reglas, por ejemplo, los líderes de la camarilla eran los líderes de la camarilla entonces, pero 
ahora como colectivo tenemos mucho más poder para cambiar el resultado. No se trata de karma,
se trata de libre albedrío. Se trata de nuestra decisión, nuestra decisión colectiva y también se 
trata de un cambio cósmico de la nueva edad dorada y la reestructuración de este sector de la 
galaxia que mejorará este planeta y liberará este planeta.

Rob – Muy bien. Tengo 1 o 2 preguntas más aquí, entonces te dejaré ir. Alguien hizo una 
pregunta con respecto a la influencia de limpieza del plano etérico. Mencionaste que las cosas 
estaban avanzando. Querían saber cuánto más queda por hacer antes de que sea seguro. ¿Cree el 
RM que todavía cree que es seguro realizar el evento antes de que se eliminen los planos no 
físicos o que eso haya cambiado?

COBRA: es posible que el evento suceda antes de que se eliminen. Depende de la situación. Si 
tenemos una emergencia drástica en la superficie del planeta, como una gran guerra planetaria, el
evento puede desencadenarse antes de que se eliminen los planos no físicos. Es una decisión 
táctica que se tomará en la situación misma. Pero el progreso de la limpieza del plano etérico no 
ha progresado lo suficiente como para decir que es seguro porque aún no lo es.



Rob : Algunas personas están hablando de que el 22 de junio tiene algún tipo de situación de 
intención de bandera falsa inventada por la cábala. ¿Es posible que haya algún plan en ese 
sentido? Quería hacer personalmente en ese sentido una pregunta más general. ¿Habrá más 
banderas falsas importantes permitidas por el RM como el 3-11, el 9-11, algunas de las 
principales, no estoy hablando de un tiroteo en el patio de la escuela, estoy hablando de un gran 
evento devastador por parte del cábala. ¿Permitirán que eso suceda más?

COBRA: no es probable que suceda una bandera falsa importante. Diría que cualquier tipo de 
predicción cuando ocurriría una bandera falsa es . . Es solo una suposición: no tienen evidencia 
sólida para esa fecha en particular.

Rob – Está bien. Alguien quería saber: ¿es este tu primer proceso de liberación planetaria en el 
que has estado involucrado o has participado en otros, otras vidas y otros planetas?

COBRA – No es el primero pero definitivamente es el último.

Rob – (risas) Esa es buena. Supongo que voy a tener 1 pregunta más aquí, tal vez 2. Una aquí es 
qué vamos a hacer después de la ascensión y cuánto tiempo en su estimación personal en este 
momento, nadie los sujetará a un reloj. ¿Cuánto tiempo diría hasta que el planeta haya hecho su 
ascensión? ¿Hay un punto límite final?

COBRA- Está bien. No entraré en detalles del proceso de ascensión. Tenemos un marco de 
tiempo de 50 años entre 1975 y 2025 y estamos dentro de esta ventana cuando se supone que 
sucederá la liberación planetaria.

Rob – OK, 2 preguntas más. ¿Hay una fecha de vencimiento para el evento?

COBRA: no diría una fecha de vencimiento, pero hay una cierta ventana de tiempo cuando el 
evento es más probable y cuando se supone y planea que suceda. Estamos dentro de esa ventana 
de tiempo ahora.

Rob – Está bien. ¿Es posible, después de que alcancemos la liberación, que el libre albedrío 
humano dé un giro equivocado y algo negativo pueda suceder aquí en cuanto a la fuerza oscura?

COBRA – NO, porque ya no se permitirá que exista la oscuridad.

Rob – Está bien. Entonces, hay otra cosa interesante que dijo una persona, algunas de estas cosas
indias antiguas y ciertas personas espiritistas han dicho: después de este proceso actual, habrá 
prosperidad durante 1,000 años. Así que claramente va a ser algo permanente que estamos 
reescribiendo y entendiendo la verdadera historia de la tierra y que la liberación de la tierra será 
permanente y ya no habrá falta de prosperidad. Estaremos en una frecuencia completamente 
diferente. ¿Correcto?

COBRA – Sí, será un proceso permanente e irreversible cuando seamos liberados. Nunca más 
seremos esclavos. No va a suceder.



Rob – Eso es muy positivo y una buena noticia Cobra. Una vez más, una entrevista maravillosa. 
Te agradezco mucho tu tiempo. Has respondido muchas preguntas de mucha gente. No todos 
obtuvieron respuestas a sus preguntas aquí, pero guardaremos algunas para la próxima vez. De 
nuevo, muchas gracias por venir aquí. Ha sido un honor tenerte aquí. Gracias cobra.

COBRA – Gracias a todos por escuchar y gracias Rob por organizar esto.

Rob – Ha sido un placer hacer cada mes y la victoria a la luz. Visite el sitio web de Cobra: 
encuentre su enlace en mi sitio web thepromiserevealed.com está alto y orgulloso en la barra 
lateral, así como prepareforchange.net. Esperamos que te involucres allí. Tengan en cuenta que 
tenemos grandes conferencias, tanto Cobra como yo, para aquellos de ustedes a quienes les gusta
reunirse en lugares sagrados con otros y enviar sus invocaciones de amor y luz al planeta. 
Muchas gracias a todos por escuchar. Esta transcripción de audio saldrá uno o dos días antes de 
la transcripción escrita. Poco después verás el maravilloso youtube disponible. Muchas gracias y 
Victoria a la Luz para todos ustedes. gracias cobra

COBRA- Gracias. Adiós.

Rob – Sí, damas y caballeros, aquí estamos nuevamente con nuestro emisario de luz, Cobra, 
quien acaba de regresar de su activación del Portal en China. Espero que tengas un buen viaje. 
¿La activación fue exitosa?

COBRA – Sí, la activación fue muy exitosa pero no se estaba dando en China, sino en Taiwán. 
Taiwán no es parte de China continental sino un estado separado.

Rob – Está bien, pero pensé que todavía se consideraba China a pesar de que se llama Taiwán.

COBRA – Bueno, la cultura es similar pero su sistema político y económico es diferente.

Rob – OK, mencionaste antes que la sociedad del Dragón Blanco de Taiwán está fracturada. 
Cuando estuviste allí antes, ¿te reuniste con alguno de los miembros de la sociedad del Dragón 
Blanco?

COBRA – No es solo el Dragón en Taiwán. Toda la comunidad de Dragones está fracturada y 
sí, tuve contacto con algunas de esas personas. Está muy claro que se necesita algo de curación 
en esa área.

Rob : Sí, es bastante similar en todo el mundo y muchos de ellos han estado involucrados en 
actividades delictivas anteriormente. Es lo mismo en todo el mundo. Quería preguntarte 
específicamente. Mucha gente se sienta con alfileres y agujas con respecto a ti y tu personalidad. 
Quiero dejar esto claro, he dicho esto antes a la gente. Quiero hacer este comentario: Cobra, eres 
una persona muy hermosa. Ciertamente no tienes agenda. No eres ningún miembro de la cábala 
oscura #1. #2. Eres una personalidad sin pretensiones. Cuando la gente te conoce, nunca buscas 
adoración personal o que la gente confíe en ti de manera personal. Eso es correcto si?



COBRA – Sí, eso es correcto, exactamente.

Rob : Bueno, parece que mientras te fuiste, y es un poco loco para mí. La gente me envía estos 
correos electrónicos y he tenido una pequeña enfermedad y no he respondido a mucha gente. 
Mucha gente te puso en un pedestal. Es maravilloso. Cuando su información llega como 
información reveladora e innovadora, la gente, por supuesto, está emocionada. Existe el otro tipo
de persona que está realmente obsesionada con cada palabra que dices y cada publicación que 
dices. Parecen entrar en una caída tumultuosa como si hubieran sido golpeados por una gran ola. 
Nunca has pedido este tipo de atención, al mismo tiempo, y yo lo llamo el escenario del “pelo en 
llamas”. Revisaremos algunas de esas cosas en particular desde que te fuiste. Qué le puedes decir
a la gente y tiene mucho que ver con las personas recién despertadas que acaban de enterarse de 
estas cosas. Parece que es un espectáculo de terror. Están en el programa viendo una publicación 
de cobra y sus ojos se abren como platos y tiemblan y se encogen. Vuelven a leer un mensaje y 
lo leen y se encogen y tiemblan. ¿Qué puedes decirles a estas personas que están constantemente 
reaccionando arriba y abajo a cada publicación? Un minuto de Cobra lo elogian y al minuto 
siguiente dudan de él y hasta lo vituperan. Qué dirías para que estas personas mantengan la 
ecuanimidad en su reacción.

COBRA – Primero, toda esta situación no se trata de mí o de mi personalidad. Toda esta 
situación tiene que ver con la información y el proceso de liberación planetaria y libero 
información para ayudar a las personas, pero no para hacerlas dependientes. Es simplemente 
inspirador para ellos entrar y buscar la verdad en su interior. Así que mi información no está 
destinada a que la gente me ponga en un pedestal o adore lo que digo. Está destinado a que las 
personas amplíen sus horizontes y les ayuden en su propia búsqueda que necesita ir más allá de 
lo que digo.

Rob – Está bien. Dios te bendiga por eso, gracias. He tratado de explicarle a la gente que eres 
receptor y transmisor de información. Su personalidad única, su llamémoslo crecimiento 
espiritual y sensibilidad y su integridad como transmisor es la razón por la que está en esta 
posición y creo que ha estado haciendo un muy buen trabajo en eso. Te lo agradezco. Debo decir 
que la reacción de algunas personas es como la de los apóstoles en la última cena. Todo el 
mundo dice "OMG, Cobra dijo esto y qué piensas sobre esto y aquello" Es tan loco. Me gustaría 
que la gente simplemente se relajara. Y hubo un comentario en una de tus publicaciones, ha 
habido muchos comentarios y gente llamándome. Gente, necesitan relajarse. Cuando Cobra dijo 
"Mantén la calma y mira las estrellas". No podía creer la reacción. Me preguntarían qué 
significa. Yo diría "eso es lo que significa: mantén la calma y mira las estrellas".

COBRA – Eso es exactamente lo que significa.

Rob – Esto es una especie de nido de avispas. Lo va a abrir. Puse los ojos en blanco cuando 
hiciste esta publicación. Yo personalmente, y si alguien me lo pidiera, ya nunca daría una fecha. 
Cuando alguien me preguntaba cuándo iba a suceder el evento. Es como la biblia, ningún 
hombre sabe la hora, ningún ángel. Simplemente sucederá. Creo que esta federación galáctica es 
divinamente inspirada y se coordina con algunas de estas profecías conocidas de la GFL y 
eventualmente ocurrirá en nuestro planeta en la forma del evento y muchas otras cosas que se 
presentarán que no podemos imaginar. Sin embargo, y disculpe amigos, vamos a llegar a sus 



preguntas y cosas de Cobra. Quería conseguir algunas cosas aquí. Este es un pequeño momento 
de Robbie para mí. Cobra aclarará las cosas. Puse los ojos en blanco cuando hiciste el 
comentario. Personalmente, creo que el evento es un año, año 1/2 o 2. Tal vez incluso más. eso 
es lo mio Sé que hemos hablado de eso antes. Dijiste, y esto hizo que mucha gente se 
entusiasmara contigo y tu ego. Recibí muchos correos electrónicos. Si nadie sabe cuándo 
sucederá el evento, ¿por qué Cobra diría que el evento no sucederá en 10 días? #1. Traicionaste 
el hecho de que nadie sabrá la hora, nadie sabe el día. #2. Para algunas personas, parecía que 
Cobra sabía cuándo ocurriría el evento y no iba a decirlo. ¿Puede comentar por qué sabía que el 
evento no iba a suceder en 10 días?

COBRA – Es muy simple. Tengo cierta información que me aseguró que el evento no era 
posible que sucediera en ese período de tiempo de 10 días. Lo publiqué porque había mucha 
especulación en Internet sobre la casa rodante el 22 o 21 de julio y muchas especulaciones sobre 
el evento que se llevaría a cabo hoy o mañana, solo quería tranquilizar a la gente, eso era todo. 
No tiene nada que ver conmigo o mis viajes. Solo quería dar un poco de perspectiva. No sé la 
fecha del evento.

Rob – Hermoso. Creo. . . Hermosa respuesta. Gracias por eso.

COBRA – Hay más en esto. Cuando hay ciertas operaciones de las fuerzas de la luz, puedo decir
con certeza que antes de que esas operaciones se completen, el evento no puede suceder. Recibo 
cierta información de vez en cuando sobre eso. (OK. Muy bien) Pero no está escrito en piedra. 
No sé la fecha del evento.

Rob – Eso es bueno, lo has dejado claro. Soy consciente de que. Si miran a su alrededor, damas 
y caballeros, como miran alrededor del mundo. Si piensas y miras lentamente la situación de lo 
que está pasando. No estamos listos para el evento. Creo que es importante que la gente lo 
reconozca. Si miras más de cerca. Llevo unos 45 años en esto. Desde mi perspectiva personal, 
tengo una visión más tranquila a largo plazo de esto. Quería hablar de otra cosa: otra publicación 
muy controvertida en la que mucha gente se volvió loca. Dios mío, las ratas estaban saltando del 
nave y esto no podía ser posible y simplemente lo estaban vomitando. Tengo que decir que 
entiendo su perspectiva de las personas recién despertadas a esta publicación en particular. Diste 
una hermosa explicación de la quimera y mencionaste que las naves nodrizas se han movido a 
menos de 200 millas de la órbita terrestre, por supuesto, invisibles. Voy a usar una pequeña 
analogía aquí. Créanme amigos, no estoy siendo irónico porque el Dr. Frank Strange, un buen 
amigo mío, dijo que lo habían llevado al interior de la tierra y que los unicornios realmente 
existen. En realidad existen. Ellos vuelan. El Dr. Frank Strange me ha dicho que acarició a uno. 
Una de las personas que me comentó, esta es probablemente una persona más nueva y es 
comprensible y he escuchado términos de personas como mover la línea de meta extendiendo los
postes de la meta. Has hablado de varios bloqueos al evento. Hablamos sobre las bombas de 
Strangelot, hemos hablado sobre varios aspectos de la recolección de clones, los miembros 
originales de Cabal, la eliminación de los Arcontes, varias cosas. Se te ocurrió esta pequeña 
narración única que para algunas personas nuevas, e incluso para mí, ¿fue realmente como Dios 
mío? Tenemos un pequeño fragmento negro que es parte de la anomalía y debo admitir que una 
persona dijo: “¿Qué sigue? ¿Tenemos que encontrar el unicornio arcoíris para poner el 
fragmento en sus agujeros de unicornio? Entonces, ¿qué sigue? ¿Tendremos que encontrar 



herraduras doradas? Para algunas personas nuevas es como si surgieran cosas nuevas. Me 
gustaría que comentara: ¿Hay otros bloqueos que van a surgir? ¿Cuánto tiempo hace que sabes 
sobre el fragmento? ¿Esto no pudo ser liberado? ¿Cuál es la historia con el fragmento negro?

COBRA – OK, básicamente entiendo completamente lo que siente la gente porque pasé por el 
mismo proceso. Es como una historia interminable pelando capas y capas de cebollas para llegar 
al centro. Este no es un planeta habitual y no estamos en una situación habitual. Entonces, sé que
para algunas personas esto es más extraño que la ciencia ficción y sí, es más extraño que la 
ciencia ficción. Hay capas en esto y algunas de esas capas son bastante peligrosas. Tengo que 
tener mucho cuidado con lo que digo y cómo decirlo y cuándo decirlo. No quiero poner en riesgo
innecesario a nadie ni a ninguna operación, por eso tengo que tener mucho cuidado con lo que 
digo y cuándo lo digo, también con respecto al tema del que está hablando.

Rob – Está bien. Entiendo que. ¿Puedes hablar un poco? Mencionaste sobre el movimiento final 
del juego para llegar a la quimera. ¿Puedes hablar sobre cualquier cosa que esté pasando? ¿Ha 
habido avances y victorias en ese sentido o todo esto sigue clasificado?

COBRA – Hubo algunos avances. Es posible que pueda publicar una breve publicación sobre 
esto en un futuro cercano, pero la mayor parte de esto aún está clasificado. Simplemente, es una 
situación peligrosa. No es fácil. Es una de las situaciones cósmicas más complejas que hay que 
resolver.

Rob – Absolutamente. Estoy completamente de acuerdo con eso.

COBRA – Y diría una cosa más. La gente siempre se pregunta por qué los militares positivos no
se mueven. Es precisamente la razón. Los militares negativos y especialmente el grupo Chimera 
tienen armas exóticas que son bastante peligrosas y deben cuidarse antes de que suceda algo.

Rob – Voy a aligerarlo un poco. Voy a hablar de los accidentes de avión. Todavía no voy a 
entrar en el avión de pasajeros de Malasia. Parece que hay muchos accidentes de avión 
últimamente. Escuché mucho en la década de 1970 del Dr. Frank Stranges y Valiant Thor 
mencionarlo. Habría muchos más accidentes aéreos en el futuro. No todos ellos son banderas 
falsas. Mencionó que debido a la fatiga del metal y los cambios venideros que están siendo 
impresos en los campos electromagnéticos del planeta, habrá más accidentes aéreos. ¿Estaría de 
acuerdo en que algunos de los accidentes aéreos se deben a la fatiga del metal y simplemente a 
los cambios vibratorios y de la tierra que están teniendo lugar?

COBRA – Desafortunadamente, la mayoría de los accidentes aéreos aquí son obra de la Cábala. 
No son accidentes de avión reales. Los aviones fueron derribados deliberadamente. No es un 
accidente. Diría que es cierto que la fatiga del metal está más presente en esta situación 
simplemente porque hay una gran tensión a nivel cuántico en el metal mismo.

Rob – Está bien. Gracias por eso. Son estos . . . No estoy hablando del de Ucrania, es muy 
singular, pero ha habido una serie de accidentes aéreos en América del Sur y China y en otras 
áreas. ¿Estos derribos estratégicos están diseñados para matar a ciertas personas o simplemente 
son más distracciones que incitan al miedo?



COBRA – OK, básicamente los Arcontes quieren mantener a la humanidad en la frecuencia 
vibratoria del miedo y usan muchos enfoques diferentes para lograrlo. Muchos accidentes de 
avión en un período de tiempo muy corto pueden hacer que la gente tenga mucho miedo. Esto es 
una cosa que está sucediendo además de muchas otras.

Rob - Quiero entrar en varios de los muchos otros. Mi querido amigo Len Horowitz, quien 
escribió Piratas al revés de la espiral del ADN, Muerte en el aire y, por supuesto, su primer libro:
SIDA y Ébola, naturaleza, accidente o intencional. En este libro, le revela claramente a la gente 
que se trata de un arma biológica estadounidense creada por el CDC y los EE. UU. Cuando 
liberaron el ébola por primera vez, querían ver cuán lejos y rápido se propagaría. Fueron al 
centro de África y la gente murió demasiado rápido para que se extendiera. Parece que intentan 
otro aspecto de su sueño húmedo con esta nueva cepa de ébola que esperan se propague 
intencionalmente por todo el mundo. ¿Son reales los números de muerte que están revelando o es
más propaganda de miedo, no es que el SIDA y el Ébola no sean absolutamente un virus mortal 
y lo más probable es que se hayan recibido a través de vacunas? ¿Está de acuerdo y puede 
comentar sobre la historia actual de miedo, exageración y terror del ébola?

COBRA : básicamente, este virus se desarrolló en algunos de esos laboratorios de armas 
biológicas en África. El propósito de este virus es crear suficiente miedo para instalar la ley 
Marshall en los EE. UU. Por supuesto que esto no sucederá. Ese es el plan de la Cábala, esta es 
la razón por la que están haciendo esto.

Rob – Está bien. Muy bien. Gracias por responder a todas estas preguntas. Quería hablar de algo:
banderas falsas en general. Un mentor mío que conocí en Ashland cuando vivía allí, por 
supuesto, la gran persona que reveló la información del calendario maya: su nombre era José 
Aurgelles. Habló de varios portales de activación o actividades de luz que aumentan las 
vibraciones. En una de sus activaciones dijo, “de ahora en adelante nada se ocultará”. Me parece 
a todos los que son nuevos en esta información y especialmente despiertos y conscientes y todas 
aquellas personas que están leyendo lugares reales y luchando contra todo esto. Es como una 
historia de terror donde la gente se muerde las uñas cada segundo. Están reaccionando a estos 
horribles actos de terror que deberían en cierto nivel. Estaría de acuerdo conmigo en que estos 
actos han estado ocurriendo durante más de 60 años. Recién ahora que se ha corrido el telón y la 
gente inteligente se da cuenta de ello y siguen sorprendiéndose y sorprendiéndose. Todo esto es 
forraje de Cabal nuevamente diseñado para instigar el miedo, ¿correcto?

COBRA : Básicamente, esas cosas sucedieron durante los últimos 25 000 años. Tuviste 
epidemias de cólera, una plaga en Europa en la edad oscura que era mucho peor que la que 
teníamos ahora. El mecanismo detrás de eso era el mismo. Era un arma de bioingeniería y se 
propagó intencionalmente. Sí, hubo personas pertenecientes a la Cábala en la Edad Media que 
tenían tecnología para desarrollar esas bio-armas. La situación ahora es la misma. La única 
diferencia ahora es que la gente es consciente de lo que está pasando. Porque la gente es 
consciente de que esto acabará. Porque la Conciencia es la clave para detener esto.

Rob – Muy bien, toda la verdad. Me sorprendió un poco aquí, en la Edad Media tenían esas 
técnicas. Me puedo imaginar con la versión negra de la Edad Media de los Arcontes y los 
alquimistas avanzados en la Edad Media cocinando estos. . . .



COBRA- ¡No! ¡¡No!! Eran seres que tenían laboratorios y estaban desarrollando esto en la edad 
media. Ellos no eran parte. . . Diría que se separó de la civilización en la Edad Media. Un grupo 
científico avanzado muy pequeño que formaba parte de la red arconte Chimera.

Rob – Sí, eso es lo que estoy diciendo. Tal vez lo expliqué mal. Eso fue interesante. Entonces, en
ese momento, ¿tenían su propio antídoto en la realeza?

COBRA – Para ellos sí, y para la realeza, estaban obedeciendo su agenda bajo ciertas 
circunstancias.

Rob – Wow, eso es realmente difícil de saber. Me puedo imaginar que ha estado pasando. Así 
que volvamos: mucha gente ha estado haciendo preguntas. Probablemente tendremos algunos 
más específicos sobre eso. Ucrania, el intento de la Tercera Guerra Mundial. Me gustaría que 
comentara sobre los aviones y la bandera falsa y, por supuesto, la detención del gas a Alemania y
todos estos intentos. ¿El movimiento de resistencia y la Federación Galáctica tienen esto 
firmemente controlado? Aunque estas atrocidades continúan; muertes, caos, hermano contra 
hermano, pequeñas peleas de forraje continúan.

COBRA – No se trata solo de Ucrania. Está sucediendo en todo el planeta justo antes de que 
suceda el evento, no es posible prevenir toda esa violencia porque es libre albedrío de las 
personas involucradas. Por supuesto que la gente es manipulada para esto. Pero eligen ser 
manipulados en esto. Si las masas rechazaran esta manipulación, esta violencia no ocurriría.

Rob – Sí, muchas gracias. Vaya, eso es muy interesante. Sé que todo esto está pasando en todo el
mundo. En cierta situación esto está despertando el horror de la gente. Debido a mi enfermedad 
reciente, he estado boca arriba en mi cama y he estado viendo mucha más televisión que nunca 
en los últimos 14 días, más que en los últimos 6 años. Me entristece ver. En realidad, la cábala 
me tiene en marcha ahora. Esta desafortunada y horrible situación de los sionistas en Israel, que 
no tiene nada que ver con la fe de las personas que buscan al verdadero Dios viviente, sea cual 
sea la religión en la que se encuentren, aunque todas las religiones han sido manipuladas. La 
verdad es la verdad y no necesitamos del sacerdocio para decirnos qué hacer. Los horribles 
bombardeos que han tenido lugar. Recientemente, por supuesto, lo investigan y dicen: "veremos 
esto y lo otro". Bombardearon un hospital de la ONU y una escuela de niños y destruyeron una 
planta eléctrica a propósito. El número de muertos es algo así como 1400 palestinos y 43 
israelíes. ¿Puedes comentar sobre esta situación tan horrible? Valiant Thor, a través del Dr. 
Frank Strange ha indicado que este es un conflicto muy importante que es clave para el evento. 
¿Estás de acuerdo y puedes comentar sobre eso?

COBRA – OK Una pregunta a la vez. Sí, básicamente los sionistas no tienen nada que ver con 
los judíos como nación. Los sionistas son personas que tienen su propia agenda y su agenda es la
agenda de las fuerzas oscuras. Son una facción dentro de la Cábala. La dinastía de los Rothchild 
es el líder de esa facción. Están obedeciendo la directiva de los jesuitas. Su objetivo es sacar 
completamente a los palestinos de Israel. Esto es lo que están haciendo. Quieren borrarlos del 
territorio de Israel. Esto ha estado ocurriendo en los últimos 50-60 años. Este proceso se ha 
intensificado. Este conflicto ha sido creado artificialmente y con el propósito de ser un punto de 
activación constante para traer conflicto y sufrimiento a la humanidad. Se necesitará mucha 



curación en esa región del mundo después del evento. Este odio entre israelíes y palestinos fue 
diseñado artificialmente. La gente fue absorbida por este conflicto. Se necesitará mucha curación
después de que suceda el evento.

Rob – De joven hice un viaje a París. Me senté y estaba leyendo algo sobre Israel. Me senté 
junto a un señor que me contó lo que pasó cuando tenía 12 años y cómo se hicieron cargo. Hay 
muchos mapas de dónde comenzó Israel y cómo han invadido continuamente. Palestina es una 
sección muy pequeña. Esto parece su movimiento muy audaz para destruirlos por completo. Los 
medios de comunicación mostraron que parecía una facción neonazi de hombres judíos 
demasiado agresivos que bailaban en las calles y gritaban lemas "gracias a Dios que los niños 
están muertos". Está diseñado para inflamar a la gente mientras esto continúa. Es una situación 
muy triste. ¿Estaría de acuerdo en que esto es muy importante para la situación mundial: este 
punto particular del planeta y este conflicto (sí) como parte de la gran... . . ¿Puedes comentar un 
poco más sobre eso?

COBRA- Sí. Básicamente, el plan de los Rothchild era crear un estado de Israel para tener un 
desencadenante constante para que pudieran desencadenar la Tercera Guerra Mundial si fuera 
necesario. Han tratado muchas veces de inflamar esa área donde conduciría a un conflicto 
internacional. Está relacionado con la situación en Siria y los países vecinos. las fuerzas de la 
Luz han estado evitando que este conflicto se propague muchas veces. Su plan ha fallado y 
nunca tendrá éxito.

Rob – Está bien. Bueno, me alegro de que los planes más grandes hayan fallado. Mi corazón está
con el pueblo palestino y sus hijos y todo el proceso de muerte y destrucción que esta nación 
sionista acosadora ha infligido al pueblo de Palestina. Tengo una pregunta más con respecto a 
este conflicto. ¿Según su información de inteligencia, Hamas realmente está disparando los 
cohetes o son estos provocadores israelíes arrojando cohetes al aire y golpeando nada a propósito
para tener una excusa para su reino de terror?

COBRA- Está bien. Lo pondré de esta manera. Hay personas en ambos lados del conflicto que 
están trabajando para el Cabal.

Rob – Está bien y tengo que disculparme nuevamente por ese tipo de situación mundial. Tengo 
un par de preguntas más y luego pasaremos a las preguntas regulares de la gente. Espero que no 
les importe. Quería aclarar algunas cosas con Cobra y él está haciendo un gran trabajo y espero 
que entiendas a dónde vamos aquí. Nos queda mucho tiempo. Mencionaste antes que las bases 
subterráneas se están cerrando. He tenido varias otras fuentes que me dijeron recientemente que 
el Cabal todavía tiene varias de estas bases en las que están constantemente enviando camiones y
suministros, con la esperanza de sobrevivir. Entiendo que en ciertos momentos los sombreros 
blancos en el ejército colapsarán ciertos túneles y los derribarán. Parece que piensan sin cesar 
que pueden escapar y esconderse. ¿Estás de acuerdo en que todavía tienen algunos túneles, no sé 
qué tan profundos son? Todavía están tratando de crear escondites para ellos mismos.

COBRA – Simplemente estaría de acuerdo con eso. Las partes más altas de algunas bases 
militares, diría yo. 30 ingletes o menos hasta la superficie, hay algo. Como si tuvieras un sótano 
en tu casa. También la base militar puede tener algunas instalaciones subterráneas. No está 



estructurado de una manera como lo estaba antes. Ya no hay bases militares negativas 
subterráneas en pleno funcionamiento. No en el antiguo sentido de cómo eran toda una red unida
por trenes de alta velocidad. Eso ya no existe.

Rob – Ok, gracias, sin embargo, no estoy hablando de bases militares, estoy hablando de 
vendedores de refugios antiaéreos para la élite.

COBRA – Esos no pueden dar ninguna protección para la élite. Cuando sea el momento 
adecuado, la resistencia puede eliminarlos en 15 minutos a media hora.

Rob – Bien, eso es lo que sé que pueden hacer. DE ACUERDO. Me estoy preparando para 
continuar con las preguntas regulares de nuestra gente. Hablemos del acoso electrónico. Todavía 
tengo noticias de varias fuentes que se han puesto en contacto conmigo y con varias personas. 
Todavía parece que el gobierno tiene algunos métodos de acoso electrónico muy avanzados que 
se aplican a ciertas personas. ¿Está de acuerdo en que todavía están en marcha y hay algún 
progreso en la finalización de estos programas?

COBRA- Está bien. Básicamente lo que tienen es tecnología de ondas escalares de plasma que 
es parte del acoso electrónico. Esto puede ser bastante desagradable en algunos casos. Ha habido 
algún progreso en esta área, pero aún no lo suficiente. Toda esta tecnología está ligada a bombas 
de lotes extraños y otras armas exóticas. Está interconectado.

Rob – Hmmmm, interesante. He leído informes de que HAARP en Alaska ha sido cerrado y no 
ha estado operativo. No tengo ninguna información de inteligencia sobre eso. Ha habido muchos 
programas hermanos de HAARP en todo el mundo. Parece que todavía hay algo de HAARP en 
funcionamiento. ¿Es esto correcto?

COBRA – OK Básicamente esos sitios HAARP son calentadores de ionosfera. Calientan la 
ionosfera para que cree una red escalar alrededor del mundo. Esto ha sido eliminado en su 
mayoría. Hay otras tecnologías escalares que se dirigen más cerca de la superficie y no son tan 
efectivas y no se han eliminado.

Rob – Bien, bien. Eso lo aclara. Ahora a la última pregunta que tengo. Puedo aparecer con otro 
mientras avanzamos con nuestro otro invitado. Esto siempre ha sido una preocupación. Siempre 
he sentido que la GFL y el movimiento de Resistencia simplemente impedirían que esto 
sucediera. Me gustaría que la gente supiera que cierta persona me dijo que el chip pentient que 
dice, toca un rasgueo musical (bruuum) intel en el interior simplemente significa que cuando 
enciende su computadora, un chip Pentium dentro de cada computadora le da acceso a la red 
Cabal a todas las computadoras del mundo, ¿estaría de acuerdo con eso de Cobra?

COBRA – Sí, eso es de conocimiento común. Cada computadora, cada dispositivo electrónico 
está conectado a los servidores de la NSA.

Rob – Ahí tienen amigos. Dicho esto, se ha hablado de hacer leyes con cosas de Internet que 
deben eliminarse. Hicieron algunos movimientos poderosos en Europa especialmente. Recibí una
notificación de Theresa Sumner hoy de que su sitio web está bloqueado y están sucediendo 



ciertas cosas. Esto es muy preocupante porque este es el mensaje y la voz de la verdad para que 
las personas accedan al conocimiento y la conciencia. ¿Puede comentar sobre el estado actual del
bloqueo de Internet del público y de sitios reales en particular que están siendo pirateados y 
atacados?

COBRA – Desafortunadamente, sí, esto está sucediendo. La razón por la que no sucedía más 
antes es porque el movimiento de resistencia y las fuerzas de la luz tenían gente dentro de la 
NSA para asegurar que los blogs estuvieran intactos. Esto es guerra y hay situaciones en las que 
las cosas no salen según lo planeado. Esta es una de esas situaciones. Puede haber alguna 
perturbación en ciertos casos en la esfera de los blogs, pero no espero que esto llegue muy lejos.

Rob – Está bien, muchas gracias. Esas son buenas noticias. Con suerte, el pequeño movimiento 
hacia adelante de las fuerzas de control y censura será bloqueado y terminado por las fuerzas de 
la luz, los buenos se harán cargo de esto. Ahora quiero comenzar con nuestro amigo Kauilapele: 
ha sido amable al darnos información sobre la grabación, que es bastante compleja. Solía 
escuchar de muchas fuentes galácticas que ya no se permitiría el uso de armas nucleares. Tú, 
Cobra, mencionaste algo sobre una explosión de 1958 que fue moderada por la federación 
galáctica. Sin embargo, Gordon Duff de Veterans Times (y realmente me cae bien ese tipo. Lo 
está machacando. Definitivamente es un sombrero blanco en el ejército). Ha estado publicando 
muchos documentos de inteligencia rusa sobre la variedad de dispositivos nucleares que 
aparentemente todavía están disponibles. o podría usarse potencialmente en el futuro para 
ataques de tipo terrorista.

COBRA- Está bien. Diría que los militares piensan que se pueden usar, pero eso no significa que
se puedan usar.

Rob – Muy bien. Estoy de acuerdo con eso. La Federación Galáctica me dijo hace muchos años 
que después de Hiroshima no se permitiría ningún ataque nuclear de un país a otro, aunque han 
ocurrido pequeños tipos dentro de la tierra y en otros lugares, destruyendo nuestra ecosfera pero 
nunca más en un ataque nuclear completo. En este sentido, ¿la GFL está haciendo cosas para 
neutralizar tal arma o no es así si alguien pone el dedo en el botón y simplemente no funciona?

COBRA : no entraré en detalles técnicos aquí, pero esas cosas se solucionarán.

Rob – Está bien. ¿Es cierto que a 50.000 miembros de la cábala se les ofreció la opción de ser 
sacados del planeta por los pleyadianos y sólo 11.000 fueron? Este tipo dijo que se les dio 
ascensión mientras sufrimos. ¿Estarías de acuerdo en que es una completa ridiculez o hay algo de
verdad en eso?

COBRA – Los miembros de la cábala no están invitados a abandonar el planeta. Se eliminan del 
planeta. Se les da la oportunidad de unirse a las fuerzas de la luz y, si se niegan, son llevados al 
sol central. Trabajan en sí mismos como todos los demás. No es una recompensa, no es un 
castigo. Es simplemente un proceso de limpieza. Sí, algunos de ellos han sido eliminados. 
Obviamente, muchos de ellos aún no se han eliminado. Todos ellos serán eliminados en el 
momento del evento.



Rob – ¿Algunos de ellos han sido removidos voluntariamente, se acercaron y dijeron “quieres ir”
o han sido removidos en su proceso de arresto?

COBRA - Básicamente, algunos miembros de la Cábala que estaban dentro de la red illuminati 
en contra de su voluntad. Querían ir y algunos de ellos iban cuando era posible. La mayoría de 
las personas que fueron removidas estaban pasando por el proceso de arresto o el proceso de 
remoción, de una forma u otra.

Rob – Muy bien, esto da una gran explicación. No hay ascensión. La mayoría de esas personas 
tendrán que pasar por su ascensión mucho después que el humano promedio. Cobra aclaró que 
fueron arrestados o algunos de ellos fueron víctimas al nacer y estar en familias y fueron 
apartados del sufrimiento de su alma y esto es un acto de compasión y fueron llevados a áreas o 
naves nodrizas o desconocidos para ser curado Muchas gracias. Ahora vamos a repasar algunas 
de las preguntas de la gente. Que es la parálisis del sueño. No estaban seguros de lo que estaba 
pasando con la parálisis del sueño. ¿Qué está pasando con la parálisis del sueño? ¿Están 
atrapados en el plano Astral al volver a entrar en el cuerpo?

COBRA- Está bien. Según entiendo esto, es la situación en la que vuelves a entrar en el cuerpo y
no puedes mover el cuerpo. No puedes mover el cuerpo porque el cuerpo, el cuerpo etérico está 
bloqueado por una tecnología de ondas escalares que la Cábala está usando para controlar a las 
personas e infundir más miedo. Esto está en proceso de ser desmantelado, pero llevará algún 
tiempo eliminarlo por completo.

Rob – OK ahí lo tienen amigos. La parálisis del sueño es cuando sales de tu cuerpo al plano 
astral a través del modo de sueño o de sueño; si entras en tu cuerpo, puede haber una tecnología 
escalar particularmente alta de las fuerzas oscuras en tu ubicación que te impedirá entrar en tu 
cuerpo. ¿Cuántos miembros de la Cábala hay? ¿Cuántos de ellos están controlados por la mente 
en lugar de tomar sus propias decisiones de acciones de libre albedrío?

COBRA : todos dentro de Cabal están controlados mentalmente. Puede determinar su número de
acuerdo con la definición de lo que es el Cabal. Diría que hay algunos miles de miembros 
principales. Hay literalmente millones de personas que cooperan con ellos y apoyan su agenda de
una forma u otra.

Rob – Está bien. esto puede haber sido respondido antes. Qué va a pasar con el ilegal sistema de 
justicia penal. Todos los jueces corruptos, abogados, policías, personal de las instalaciones 
correccionales. ¿Puedes comentar? ¿Serán colocados en curación correctiva? ¿Tendrán que 
rendir cuentas por sus crímenes, como violar a personas dentro de las prisiones, todo ese tipo de 
cosas o los jueces corruptos que encarcelan a personas por cientos de miles de años de sentencias
que probablemente sean falsas? ¿Qué pasará allí?

COBRA- Está bien. Al principio se expondrá la verdad de esto. Todos tendrán que responder 
por sus acciones. No se trata de castigar sino de crear un nuevo equilibrio. Algunas personas 
equilibrarán sus acciones a través del trabajo positivo hacia la humanidad. Algunas personas 
serán arrestadas y pasarán algún tiempo en la cárcel. La mayoría pasará por un proceso de 
reeducación y proceso de reestructuración. Algunas de las personas serán eliminadas del planeta.



Rob – Muy bien. Esto es de Ada: ¿Sabes qué hubo detrás del Genocidio de Ruanda en 1994?

COBRA – Es una creación Arconte. Los Arcontes han organizado este genocidio a través de 
varios medios. Uno era una red jesuita que ha puesto a ciertas personas en puestos en Ruanda y 
países vecinos. Muy fuerte influencia Arconte de los planos Etérico y Astral que ha vuelto loca a 
mucha gente. Esta fue una creación arconte de ingeniería organizada, diría un ritual de magia 
negra a gran escala en 1994.

Rob – La última invasión Arconte ocurrió en 1996 en esta región, ¿hay un vínculo con estos 
dos? Yo diría, por supuesto, que sí.

COBRA – Sí – por supuesto. Este ritual de magia negra fue una preparación para el portal 
oscuro que se abrió en esa zona en enero de 1996.

Rob – Está bien. Aquí hay una pregunta. Explicas cómo el grupo Chimera llegó aquí hace 25 mil
años y estableció la cuarentena terrestre con el propósito de evitar que los humanos de la 
superficie abandonaran el planeta. Han estado viviendo bajo la superficie de la tierra en los 
mismos cuerpos físicos desde entonces. ¿No fueron los arcontes los que esclavizaron a la 
humanidad y dirigieron todo detrás de escena? ¿Y cómo encajan estos 2 grupos negativos en el 
panorama más amplio entre sí?

COBRA : los Arcontes y el grupo Quimera son dos caras de la misma moneda. son un poco 
diferentes. Los Chimera están más centrados en el aspecto tecnológico. Ellos Arcontes más en el 
aspecto de control espiritual, control mental. Lo están trabajando juntos. Se originan en la misma
región del cosmos.

Rob – Gracias.

Rob – OK Cobra, muchas gracias. Gran respuesta de nuevo. Estás aclarando muchas cosas. 
Estoy muy contento con estas entrevistas. Va a hacer feliz a mucha gente. Muchas personas, 
como Dolores Cannon, que son bastante precisas y todas las profecías han hablado sobre el 
cambio de la tierra, causando una gran agitación en la superficie. Hemos hablado de esto antes de
estar más lejos en el futuro después del evento cuando la población de la superficie humana sea. .
. Después de "conocer a los ET's", el final del siglo ha pasado. El evento ha tenido lugar. La 
gente quiere saber si este tipo de cambio de polos y cambios terrestres todavía se consideran para
un día futuro. ¿Está todo equilibrado? ¿Algunos de nosotros seremos llevados a la tierra interior 
a las cámaras de ascensión?

COBRA- Está bien. – la información sobre el cambio polar físico es información clasificada, por
lo que no se divulgará en este momento. Puedo responder a la segunda parte. Sí, después del 
evento, ciertas personas serán llevadas a la clandestinidad dentro de la red Agarthan. Sí, en 
ciertos puntos, las personas serán llevadas a las cámaras de ascensión.

Rob – OK, eso será inmediatamente después del evento posiblemente.

COBRA : no inmediatamente después del evento, sino poco después del evento.



Rob – Está bien. Esta es una buena pregunta para un poco de luz y esperanza. Hablas de contrato
de alma e implantes etéricos. Alguien preguntó si tenemos algún poder sobre nuestros contratos 
del alma para elegir cualquier tipo de experiencia en la tierra. Las fuerzas de la luz ven que 
ciertas cosas suceden o los Arcontes tienen todo el poder y no elegimos ninguna pequeña 
experiencia aquí en la tierra.

COBRA- Está bien. ustedes son los que crearon o firmaron un contrato de alma y en cualquier 
momento pueden cambiarlo o borrarlo, como quieran. Nadie más puede hacerlo excepto tú. Si no
te gusta tu contrato de alma, puedes cambiarlo. Es tu decisión. Por supuesto, cuando lo cambie, 
tomará algún tiempo para que esto se manifieste. Tienes que liberar tu apego a las otras partes en
el contrato. Especialmente con todos los contratos con las fuerzas oscuras que deben ser 
liberados, deben ser revocados, anulados y sin efecto lo antes posible. Todos los que entraron al 
área de cuarentena tenían que firmar un contrato con los Arcontes. Esto será lo primero que se 
lanzará.

Rob : En pocas palabras, hemos sido rehenes y se ha implementado que si queremos encarnar, 
firmamos un contrato de alma y estamos básicamente obligados por eso. Parece un pacto con el 
diablo. Un poco difícil de entender o explicar a aquellos de nosotros que no tenemos una 
experiencia real de la vida en los planos astral o etérico y cómo se relaciona debido al velo que 
hemos bloqueado a esa memoria, que es parte de ese contrato. Me parece muy injusto, claro que 
lo es. ¿Cómo revertimos esto? ¿Podemos hacerlo declarando la naturaleza del contrato, como 
hicimos en Egipto? ¿Tiene que estar presente la otra parte para que cancelemos este contrato? 
¿Están obligados a estar de acuerdo si lo decretamos y lo declaramos así?

COBRA : su decisión es clave: su decisión es la clave. Si toma la decisión de revocar el 
contrato, se hará. Tienes el poder y los contratos originales del alma se hicieron hace 25 mil años
o incluso hace más tiempo. Acordaste en ciertos niveles encarnar aquí bajo las condiciones que 
se te dieron, que te fueron presentadas por los Arcontes, pero eso no significa que tengas que ser 
____ para eso. Puedes cancelar el contrato y los Arcontes no pueden detenerte. Tratarán de 
presentar obstáculos a esto. Cuantas más personas tomen sus destinos en sus propias manos y 
cambien esos contratos, más poder tendremos y más poder perderán los Arcontes. Eso ya está 
pasando.

Rob : ¿Estaría de acuerdo en que la finalización del contrato puede ser realizada simplemente 
por una persona que eleva su vibración y elige no participar o ser influenciado por cualquier 
negatividad, reacción emocional, miedo, problemas de tipo de ira que surjan, simplemente por el 
poder de decisión, y no representando ninguna de estas realidades ilusorias, illuminati, arconte 
creadas de baja vibración en las que hemos estado. Si simplemente nos negamos a participar y 
vivir en la luz, anularemos efectivamente ese contrato. ¿Es eso posible?

COBRA – Eso es parte del proceso, sí.

Rob – Gracias. Alguien dijo gracias por otra entrevista esclarecedora el mes pasado. Esta 
persona todavía quiere saber que si muere antes del evento, qué puede hacer para evitar ser rehén
de los Arcontes.



COBRA – Es una cuestión de frecuencia vibratoria. Si tienes la vibración correcta, el estado 
correcto de conciencia, el velo no será capaz de influenciarte tanto.

Rob – Está bien. alguien le preguntó si respondería sobre el alcohol y las drogas recreativas, si 
las hubiera, sobre el desarrollo espiritual.

COBRA : el alcohol y las drogas en la mayoría de los casos tienen un efecto negativo en la 
conciencia. Si las personas consumen alcohol u otras sustancias de forma muy consciente, 
pueden ayudar a alcanzar temporalmente estados superiores de conciencia. Pero en la mayoría de
los casos, los Arcontes manipulan esas sustancias para esclavizar a las personas y vincularlas con
el plano astral inferior.

Rob – Muchas gracias eso es muy claro. Tengo un montón de preguntas aquí de Freddy. No sé si
quieres entrar en eso. Preguntas sobre los aviones de pasajeros de Malasia. ¿Estaba relacionado 
con algún progreso hacia la eliminación de la quimera o un ataque contra la Alianza Oriental? 
Quiere saber sobre el accidente de Nigeria y el mal tiempo, si hubo más.

COBRA – paso a paso. ¿Cuál es el primero? (Malaysian Airliner: ¿progreso hacia la eliminación
de Chimera)? No, fue simplemente un intento de falsa bandera para incriminar a Rusia, pero no 
tuvo éxito.

Rob – En enero, Christine Lagarde pronunció un discurso en una conferencia de prensa 
internacional donde dio una lección de numerología sobre el número 7. ¿Eso tuvo algo que ver 
con el ataque planeado en julio? Lo financiero. ¿Cuál fue el número 7 en este extraño discurso 
que dio?

COBRA – Sí, la cábala esperaba que sucedieran ciertas cosas en julio y no sucedieron.

Rob – Ella estaba dando un pequeño adelanto 7, 7, el significado oculto y prepárate. ¿Dirías que 
Christine Lagarde es miembro de la camarilla?

COBRA - Ella se está asociando con el Cabal.

Rob : básicamente está haciendo lo que le piden, ¿verdad?

COBRA – No en todas las situaciones pero en muchas situaciones.

Rob : ¿Es ella inconsciente en esto o ama su poder y continuó haciendo esto? ¿Tiene alguna 
conciencia positiva hacia la curación de esto o está remando ciegamente a la izquierda o a la 
derecha, o a la izquierda, a la izquierda, a la izquierda, luego a la derecha y no tiene idea de lo 
que está pasando?

COBRA : tiene una idea de lo que está sucediendo y hay aspectos positivos y negativos de ella. 
Veremos qué prevalece.



Rob – Gracias. Muy bien, alguien ha preguntado si ha habido algún progreso en la eliminación 
de los implantes etéricos y los invisibles después de la muy poderosa activación del solsticio de 
la diosa cósmica.

COBRA – Hubo algún progreso pero aún no lo suficiente.

Rob : ¿Hay una sola persona que actúe como conector entre la quimera y la civilización en 
ruptura o hay más?

COBRA – Hay más.

Rob – ¿Puedes hablar sobre la civilización separatista?

COBRA – OK, sea más específico.

Rob – ¿Qué es la civilización separatista?

COBRA : la civilización separatista, diría yo, un grupo de personas que tienen acceso a 
tecnologías avanzadas hasta el punto de que su estilo de vida es significativamente diferente del 
estilo de vida de las personas en el planeta. Ellos son la rica humanidad en la superficie del 
planeta. Tienen tecnología avanzada y su manera de pensar es diferente por el acceso que tienen 
a ella. Vivían en la superficie del planeta antes de tener acceso a las bases subterráneas. Tuvieron
acceso a viajes interplanetarios hace algún tiempo. Todavía tienen acceso a información interna y
tecnologías avanzadas. Están trabajando directamente con el grupo Chimera y la mayoría de 
ellos están trabajando en proyectos militares negros.

Rob : Entonces tienen acceso a tecnologías de curación avanzadas y cosas de esta naturaleza, 
¿sí?

COBRA – Sí –

Rob : Sí, y se lo guardan para sí mismos por un sentido de derecho y arrogancia. (Exactamente). 
Esa es la situación mundial que está pasando allí. Aquí hay una pregunta: ¿qué cambios ve que 
sucederán en el sistema educativo mundial después del evento? Sabemos que será reestructurado.
¿Puedes darnos más información sobre eso?

COBRA – Por supuesto, este actual sistema educativo basado en Rockefeller se transformará por
completo. Las personas tendrán acceso a la verdad sobre nuestra historia, sobre la ciencia, sobre 
el desarrollo espiritual, sobre nuestro lugar en el universo y toda la educación se estructurará de 
manera que se creen mejores personas y no que la mente programada nos controle.

Rob – Muy bien, gracias. Los sociópatas son personas que existen en nuestra sociedad que no 
pueden sentir emociones. Son aquellas personas desprovistas de su apego emocional causado por
los implantes arconte, la genética o la tecnología escalar arconte o una combinación.



COBRA : básicamente se basa en el trauma. Esas personas han estado expuestas a anomalías 
cósmicas. Trauma ya sea en esta vida o en tiempos de vidas pasadas. Parte de la conexión de su 
alma fue destruida. Algunas de esas personas pueden ser sanadas y algunas de ellas no pueden 
ser sanadas y algunas de esas personas no quieren ser sanadas.

Rob – Está bien. ¿Cómo preparará el retorno femenino a las personas para recibir la poderosa 
“presencia yo soy” y desarrollar nuestro campo de conciencia hacia la luz?

COBRA – No se trata solo de lo femenino, se trata del equilibrio entre lo femenino y lo 
masculino que abrirá el canal a la “presencia yo soy”.

Rob – Está bien. Después del evento, ¿muy pronto se prevé que comenzarán los proyectos para 
el primer contacto? ¿Se permitirá que las personas se ofrezcan como voluntarias para tales 
proyectos? (si muy bien. Tengo una pregunta aquí: de hecho, recientemente hablé con alguien. 
Hablé con Andrew Basaigo, quien hablará en mi conferencia en septiembre. Estaba involucrado 
en los proyectos Mars Jump, lo conocía como Barry Soetoro en ese momento. Me lo dijo y está 
muy interesado. Fue en una conversación personal con usted u otra conversación con usted en 
una de sus publicaciones donde habla sobre una especie de ser gigante creado en el sistema 
Orion Rigel. Cuando hablamos de arconte, hablamos de los arcanos mayores y arcanos menores 
del tarot como símbolos de varias realidades dimensionales en el multiverso de ilusión que todos 
hemos creado aquí. Los arcanos menores se consideran arañas. Hablé con una persona que era un
abducido que tuvo encuentros con grises. Durante sus abducciones dijo que había arañas muy 
pequeñas, humanas de cintura para arriba. Esto es realmente "allá afuera" para mí. Sé que los 
seres vienen en diferentes formas y tamaños. ¿Puedes comentar sobre estos seres? Son estos 
seres de Orión. Cuál es la historia de estos seres araña. Andrew Basagio dijo que los vio en 
Marte.

COBRA – Sí, muchos de estos seres son originarios de Orión, del sistema Regal. Son 
experimentos genéticos. Son mutaciones de varias razas que fueron diseñadas por los Arcontes a 
lo largo de la historia galáctica y sí, hubo tales seres en Marte en el pasado. Era posible ver a 
esos seres en bases subterráneas en Marte.

Rob – Vaya. Esto realmente está disponible incluso para mí y soy bastante abierto de mente 
sobre las cosas. Estas cosas en sí mismas son mutaciones genéticas y una especie de víctimas de 
la fuerza oscura de las invasiones anteriores de otros mundos, algo así como lo fueron los grises. 
¿Correcto?

COBRA – Sí, de forma similar pero mucho más mutada.

Rob – Sí, mutado. No me puedo imaginar tener esa cosa pasando. Alguien preguntó aquí, hablan
de: ¿por qué es tan difícil obtener la ruptura en el plano no físico con todas estas cosas negativas?
¿Por qué los Arcontes se resisten tanto y bloquean el proceso? ¿Saben que va a terminar y su 
situación va a terminar de todos modos? ¿Por qué luchan continuamente y se niegan a rendirse?

COBRA- Está bien. Fueron demasiado lejos en su dirección y tienen miedo de lo que sucederá 
cuando esto termine. Su motivación básica es el miedo.



Rob : Mucha gente está realmente sufriendo por un apuro financiero en varios países. Se está 
poniendo peor y peor y está ocurriendo en Estados Unidos. Parece posible que en un futuro 
cercano aquí, dado que en Estados Unidos, las cosas se interrumpan. ¿Cuál es su comentario 
sobre los rumores de que Alemania podría unirse a la alianza BRICS encabezada por Angela 
Merkel, la hija de Hitler? No veo eso como nada más que un intento de descarrilar a los BRICS. 
¿Hay algo en este rumor? ¿Hay algún progreso a lo largo de las líneas financieras en sus intentos 
de RV las monedas del mundo?

COBRA – Básicamente es realmente sí, que Alemania quiere unirse a la alianza BRICS. 
Especialmente hay un sector económico real muy fuerte en Alemania. Esas personas están muy 
interesadas en unirse a la alianza BRICS porque se dan cuenta de lo que está pasando con los EE.
UU. y con el dólar estadounidense. No quiere decir que Angela Merkel apoye el proceso pero 
tiene que enfrentar la realidad política y económica del mundo.

Rob – Gracias. Aquí hay una buena pregunta: ¿Existe realmente un sol negro o es una 
interpretación de las fuerzas oscuras del sol central galáctico y cómo lo ven y si hay uno, es un 
sol binario que no se puede ver a simple vista o es que un mito creado por la adoración de 
estrellas oscuras de Constantino. Cuál es la historia

COBRA – Es la interpretación de la Cábala del sol central galáctico. La mayor parte de la 
radiación del sol central galáctico no está en el espectro de luz visible. Es un símbolo de la 
oscuridad y lo han torcido como han torcido muchos símbolos esotéricos y han pervertido su 
significado. No entienden la perspectiva superior del Sol Central Galáctico. Para ellos significa 
eso.

Rob : recientemente dijiste que el pequeño fragmento, la piedra negra que es parte del más 
grande, está en el centro de la anomalía cósmica y la oscuridad. ¿Puedes decirnos dónde y cómo 
se originó esa piedra negra? ¿Qué es exactamente lo anormal que causó la oscuridad y el 
sufrimiento?

COBRA : esta piedra negra es en realidad un condensado muy denso de materia extraña u oscura
de quarks. Estado de la materia potencialmente muy peligroso que puede causar muchos 
problemas. En el nivel cuántico está conectado con el caos cuántico que es la fuente del 
sufrimiento.

Rob – ¿Cómo se originó?

COBRA – Se creó de la nada, espontáneamente.

Rob – Por seres caídos o simplemente naturales. . .

COBRA – Fue un proceso natural como una función aleatoria que no tiene significado. 
Fluctuación salvaje en el nivel cuántico.



Rob : si alguien estuviera en su presencia o lo tocara, ¿su conciencia o sus niveles vibratorios se 
verían afectados? ¿Es esto lo que les pasó a los seres quimeras? Qué pasó. ¿Cómo lo 
encontraron?

COBRA – Fue creado artificialmente. Tienes esos aceleradores cern en el planeta tierra. Imagine
esta tecnología mucho más avanzada y existió hace millones de años y este condensado de quark 
top es potencialmente peligroso. No es peligroso ahora, pero si cambias la condición de este 
condensado, básicamente puede convertir el planeta en una supernova.

Rob : entrevisté a Veronica Keen, que es muy dulce. Escuché de muchas personas que Irlanda y 
cierto punto de línea ley que se llama Tara y, por supuesto, de mis experiencias con Billy Meyer 
en los primeros días cuando recibía las notas de contacto, hablaron sobre los contactos de los 
Pleyadianos y con lo que llamaron el IP. -swishes o la equivalencia de lo que llamaríamos 
Yahweh, la incomprensión de estos seres como seres de Dios en lugar de solo seres espirituales. 
Mi pregunta es cuál es la importancia de Irlanda y Tara como puntos de conexión en las líneas 
ley de la tierra. ¿Es este un punto súper importante o es solo un gran vórtice como otros en todo 
el planeta?

COBRA – Es uno de los puntos de vórtice más importantes porque Irlanda era parte de la 
antigua Atlántida. Es uno de los puntos de entrada más fuertes para la diosa Energía. En parte, la 
razón de esto es que después de la invasión de los Arcontes hace unos 1600 años, Irlanda no fue 
completamente subyugada y la energía de la Diosa fue bastante fuerte allí durante muchos siglos.
Todavía es bastante fuerte allí ahora. Esas líneas ley en realidad llevan esta fuerza de la Diosa 
por todo el planeta.

Rob – Muy bien, muy bien. Eso en realidad coordina con Veronica Keen. En mi sitio web, 
recientemente hice una entrevista con Veronica Keen. Al hacer clic en el enlace del portal Cobra 
en la parte superior. Dice "Entrevistas Cobra" justo encima de la Victoria de la luz. Es una 
entrevista muy interesante con Veronica Keen sobre esto, es posible que desee ver eso en la 
función. ¿Es cierto que el experimento Cern estaba tratando de afectar este importante punto de 
la línea ley en Irlanda?

COBRA- No.

Rob – OK, ¿la cábala no estaba haciendo nada para tratar de ponerlo en marcha? Alguien dice: 
en su publicación reciente, la caída de la quimera y usted dice que la quimera era un grupo 
maestro deshonesto que esclavizó y puso en cuarentena a la tierra y esclavizaron a los reptilianos
y a los seres Draco. ¿Puede decirnos algo acerca de cómo eran los reptilianos y Draco antes de 
venir a la tierra? ¿Eran ya seres hostiles o su ADN fue alterado en tecnología de ondas escalares 
para hacerlos más violentos sin emociones ni empatía?

COBRA – Antes eran hostiles, pero no tan hostiles como ahora.

Rob : ¿Hay alguna esperanza de rehabilitación para la mayoría de los reptilianos y dracos 
esclavizados?



COBRA – Para los Draco no hay esperanza porque tienen el cuerpo mental bastante 
desarrollado. Los reptilianos hay una gran esperanza porque son muy emocionales. Hay 
demasiado enfoque en las emociones bajas, es muy difícil recuperar seres así.

Rob – Está bien. Muy bien. ¿Cuánto prevé que mejoren los pensamientos y el habla del 
comportamiento humano tan pronto como se retire el implante de tecnología de ondas escalares e
inmediatamente después del evento?

COBRA : cuando se eliminen la tecnología escalar y los implantes, habrá una mejora drástica en
el bienestar. La gente será mucho más feliz. Las personas tendrán un comportamiento mucho 
más equilibrado y mucho menos violento entre la población general. Cuando suceda el evento, la
cábala se eliminará y será incluso, incluso, incluso mejor.

Rob – Está bien. y la pregunta de seguimiento es: en este punto, ¿siente que el comportamiento 
humano está influenciado por la tecnología arconteic en sí misma o se debe a la programación 
mental que ha persistido durante tanto tiempo? y los hábitos negativos que se han arraigado en 
los humanos. Sé que trabajan juntos. ¿Cuál crees que es más potente?

COBRA : están tan interconectados que en realidad son ambos.

Rob – La matriz 3D es obviamente defectuosa hasta la médula. ¿Cómo se puede rectificar una 
construcción parasitaria alimentada por la recolección de energía?

COBRA : simplemente eliminando toda la negatividad. Lo único que queda es la luz.

Rob : otra pregunta que tuve de Antwon y probablemente se esté refiriendo, según tengo 
entendido de mis maestros, es que la luz en el plano astral, cuando un ser está allí, en realidad es 
diferente. Todo está auto iluminado. En el momento del evento es el mundo, después hacemos un
cambio. . . ¿No habrá nada más que luz? ¿No habrá oscuridad? Literalmente, como el sol, 
siempre habrá luz.

COBRA – En el plano físico todavía tendrás día y noche pero no habrá más oscuridad espiritual 
como tú la puedes llamar.

Rob – Siempre escuchamos sobre la energía femenina y masculina, pero rara vez hablamos de lo
que son. Antwon cree que es importante para la comprensión básica. ¿Estás de acuerdo en que la 
energía masculina es acción, movimiento, singularidad y libertad y la femenina es receptividad, 
compasión, conexión y unidad?

COBRA – Sí, estaría de acuerdo con eso.

Rob – Está bien. Mencionaste unas cuantas veces que el universo fue creado como resultado de 
la tensión dinámica entre dos fuerzas opuestas. ¿Puedes hablar un poco más sobre esto?

COBRA – Uno es la fuerza de uno, algunos lo llaman la fuente, algunos lo llaman Dios o Diosa. 
Hay muchos nombres para esto. La otra fuente es la función cuántica aleatoria. El universo fue 



creado como resultado de la interacción de esas dos fuerzas. La oscuridad no fue creada. 
Simplemente surgió por sí mismo. Esta es la razón por la que es tan difícil entender la oscuridad 
porque no tiene ningún significado. El sufrimiento no tiene ningún significado. Las acciones de 
la cábala no tienen ningún significado porque no se originan desde una perspectiva superior. Es 
simplemente una reacción a la realidad cuántica subyacente que no se ha integrado ni absorbido 
en el uno.

Rob – Excelente. Aquí hay un pequeño dato de dos para el egiptólogo. Quién es Nefratiti. ¿Cuál 
fue su papel en la tierra? ¿En qué período de tiempo tuvo lugar su reinado?

COBRA : diría que hace unos 3.500 años, más o menos unos cientos de años. En realidad, 
durante ese período de tiempo hubo una fuerte batalla entre dos grupos diferentes y uno de los 
grupos era el que ahora controlaba la religión, los Arcontes que intentaban instalar la religión 
básica y ese primer intento en ese momento. La otra fuerza eran las viejas escuelas de misterios 
que estaban tratando de mantener la sabiduría y el conocimiento de la Atlántida en ese momento.
Hubo una batalla bastante fuerte entre esas dos fuerzas en ese momento.

Rob : ¿Estaban usando tecnología avanzada con las naves solares o las naves espaciales? 
¿Estaban alrededor o era más una cosa basada en la tierra?

COBRA – No, no, era algo basado en la tierra. Era más una guerra de culto mágico. Haciendo 
rituales mágicos e infiltración como ahora. Es bastante similar a lo que está sucediendo ahora.

Rob – . Tengo otra cosa interesante. Más de una cosa reciente. Por supuesto, la camarilla y sus 
esfuerzos para inflamar a la gente, George Bush aprobó una ley que establece que los niños 
extranjeros ilegales que vengan aquí podrán ser procesados y podrán quedarse aquí, algo que en 
realidad obviamente incita a la tensión racial y inflama a la gente. . Ha habido gente protestando. 
Ha habido un gran movimiento orquestado de niños a los EE. UU. diciendo que algunos de ellos 
de El Salvador están involucrados en las pandillas de guerra central y los asesinatos en curso. Me
preguntaba qué había detrás de todo esto además de eso. Alguien me dijo que uno de los planes 
cuando liberan a estos niños, muchos de ellos que tienen familias aquí y no creo en las fronteras, 
deberían poder venir aquí. Si no está de acuerdo es que no entiende el sistema financiero que 
podríamos tener. Podríamos tener atención médica gratis. No será una carga. Una persona me ha 
dicho, pero no tengo evidencia de respaldo, que se les va a inyectar una súper. Aquí puede ir, 
pero debe recibir una vacuna estadounidense. Una persona dijo que esto tiene la intención de 
crear una especie de situación de plaga mortal. Otro intento para su campamento FEMA y su 
apocalipsis biológico de sueño húmedo. Tienes más información sobre este último momento de 
crisis fronteriza. 100.000 niños sentados en varios campamentos que vuelan por todo el país con 
grandes gastos y que tampoco son repatriados a sus países de inmediato.

COBRA- Está bien. La cábala quiere a esos niños como sujetos de prueba para sus 
experimentos.

Rob – Sí, estoy seguro de que hay muchas esclavas sexuales. Muchos niños serán apartados para
campos de esclavos sexuales.



COBRA – Esto también es parte de la situación, sí.

Rob- Oh, Dios mío.

COBRA – Así que es bueno exponer a esas personas y dar a conocer la información de lo que 
está pasando en esos campamentos.

Rob : Lamentablemente, están en los campamentos. Algunas personas están filtrando 
información y fotos dentro de esos campamentos. Eso es todo seguridad nacional, ATF, FBI, 
CIA, NSA y todos los demás pequeños robots del pequeño ubersturm fürhrer Bush padre. Sus 
Natzi, opus dei, marionetas del Vaticano que dirigen nuestro país en este momento. Los patriotas
están bastante hartos. En algún momento, Cobra, quiero decir para aquellos de nosotros que 
deseamos permanecer no violentos, ¿es posible que algunas personas dentro de los sombreros 
blancos y los militares o algunos buenos ciudadanos se cansen y comiencen a tomar la ley en sus 
propias manos? e intentar legalmente que los ciudadanos arresten a estos criminales en estos 
lugares. Si eso sucede, ¿las fuerzas galácticas intentarán detener eso si la gente se vuelve loca y 
busca cazar a Dick Cheney y su guarida y sacarlo? Personalmente creo que ese tipo está tratando 
de matarnos. No tengo ningún problema con verlo arrestado y si muere en su arresto, es algo 
bueno. Mi opinión personal.

COBRA – Te lo explicaré. Las fuerzas de la luz no detendrán a los patriotas en acciones como 
esta, pero puede haber problemas porque, por ejemplo, si Dick Cheney muere, puede reciclarse y
colocarse en un nuevo cuerpo clonado y regresar. eso es una cosa Hay más cosas en esto. Es 
necesario que haya más unidad, organización y coordinación si alguna vez se intentan acciones 
como esta. Si estos son solo intentos solitarios de unos pocos individuos solitarios, fracasará. Si 
se trata de acciones coordinadas bien hechas de un grupo fuerte e interconectado. Puede tener 
éxito. Acelerará el evento.

Rob – Sí, parece imposible encontrar el liderazgo y la inteligencia. La mayoría de las personas 
que llevan las armas y están hartos son reaccionarios emocionales, muchos de ellos son 
veteranos que han sido testigos de la destrucción de nuestra nación y han visto las mentiras y 
están hartos. Muchos de ellos tienen PTSD y están a punto de estallar. Es una situación triste. 
Espero que haya fuertes esfuerzos coordinados dentro de las fuerzas armadas positivas que están 
planeando. . . .

COBRA – Sí, esa es otra historia allí. Hay personas dentro de los militares positivos que saben 
exactamente lo que está pasando. Están muy coordinados y precisamente por eso no están 
actuando en este momento. Entienden que si activan la acción ahora antes de que se eliminen las 
bombas stragelot o cualquier otra cosa de esa naturaleza, eso puede ser muy peligroso. (De 
verdad) Queríamos tomar medidas hace décadas. Tienen comprensión de la situación.

Rob : ¿Alguno de estos tipos en el ejército positivo tiene acceso a armas de muy alta tecnología 
que puedan contrarrestar estos campos escalares? ¿Cuántos de ellos tienen el conocimiento 
avanzado de las bombas stragelot? Solo unos pocos en los niveles superiores de élite entienden la
información detallada entre el GLF y el grupo de Orión. Obviamente, no puedes decirle esto al 



soldado promedio. Estos son círculos muy elitistas dentro de los sombreros blancos de los grupos
militares positivos de todo el mundo. ¿Es eso correcto?

COBRA- Sí. Diría que las personas más importantes en las fuerzas armadas positivas saben 
exactamente lo que está pasando. Tienen excelentes fuentes de información, pero no hablan de 
ello por varias razones. Por supuesto, el soldado promedio puede obtener mucha información de 
Internet y ampliar su comprensión. A los militares positivos les gustaría que la gente estuviera 
más educada y más coordinada porque eso es lo que se necesitará en el momento del evento.

Rob – Absolutamente. Continúa: he ido a los sitios yo mismo. El gobierno de EE. UU. todavía 
está contratando y capacitando a personas para colocarlas en campamentos de FEMA como 
agentes de seguridad y hay historias de todas las diferentes redadas en los lugares. ¿Puede por 
favor asegurarnos nuevamente que los campamentos de FEMA no se utilizarán? ¿Existe alguna 
posibilidad de que intenten iniciarlos o este tipo de acción podría desencadenar el evento?

COBRA : no se utilizarán para desencadenar el evento. Si van demasiado lejos, las fuerzas de la 
Luz correrán algunos riesgos y detendrán esto. Si el evento sucede de esta manera, no será fácil, 
no será una transición fácil. Cada uno sucederá antes en ese caso, pero no será una transición 
suave.

Rob : Sí, creo que ha sido una fila muy larga y hay mucha negatividad por ahí. Acercándose al 
final aquí Cobra. Me gustaría darle las gracias de nuevo por esta maravillosa entrevista. Has 
arrojado mucha luz sobre muchos temas. Has salido como un campeón en todas las áreas en las 
que estaba recibiendo mucha linaza de la gente. Estaba un poco enfermo. Yo estaba como: 
“Díselo a la mano. Estás reaccionando demasiado, relájate, hay una explicación”. La gente solo 
tiene que tener paciencia. Es difícil ser paciente cuando el mundo está ardiendo y mi sugerencia 
es que tomes un balde y lo apagues y te reúnas con otras personas de ideas afines. Necesitamos 
dejar de lado nuestras diferencias y reunirnos en grupos y cooperativas, en islas de luz, 
reuniéndonos en propiedades y cerca de lugares sagrados, comprando grandes extensiones de 
tierra y creando estilos de vida alternativos y actuando como fuerzas de sanación. Como en el 
rancho e-ceti. Por cierto, James Gilliland va a estar en mi programa de radio este domingo. 
Saldrá casi al mismo tiempo que la entrevista de Cobra, así que échale un vistazo en entrevistas 
de radio. Quiero recordarte que vayas a mi blog, te registres en mi lista de correo electrónico. 
Debido a la victoria de la luz y Cobra llegando a casa esta entrevista, voy a extender la fecha 
límite para el especial de reserva anticipada a mi evento Mt Shasta por una semana. Los precios 
se van a quedar ahí. COBRA- muchas gracias. Comparta el lugar de su blog y cualquier noticia 
maravillosa sobre cualquier cosa que esté sucediendo con sus próximos eventos o productos. 
Cualquier cosa que desee que la gente sepa sobre Cobra y el equipo del portal.

COBRA – Solo sigue revisando mi blog 2012portal.blogspot.com y si hay algo te informaré en 
el momento adecuado.

Rob —Está bien. COBRA- muchas gracias. Ha sido una entrevista maravillosa. Para aquellos 
que han enviado algunas preguntas, pido disculpas (por no responderlas). Algunas de sus 
preguntas se responden en el blog de Cobra o en mi lugar y no podemos seguir haciendo algunas 
de las mismas preguntas aunque sé que son importantes para usted. Siga investigando Tendremos



más preguntas el próximo mes. Puedes buscar que este programa de radio continúe. Hemos 
tenido algunas respuestas maravillosas. Quiero agradecer a Rique Seraphico y al hermoso 
DaNell Glade del Liderazgo Financiero de prepareforchange.net, y gracias a smally que creará el
video para esto. Cobra, de nuevo muchas gracias. Victoria a la luz.

COBRA – Gracias a todos por escuchar y sí, la Victoria de la Luz está cerca.

COBRA – No estoy de acuerdo con la noción de que el karma es un sistema de castigo. En 
realidad, no me gusta usar esa palabra porque está muy cargada y fue muy mal utilizada por los 
Arcontes que instalaron el sistema de castigo en el planeta en estos dos planos y en el plano 
físico. Así que simplemente diría que hay una ley de manifestación. Si tienes acciones negativas, 
tenderás a atraer más acciones negativas en el futuro. Ni siquiera lo llamaría una ley de causa y 
afecto, porque hay muchos factores que determinan lo que se manifestará. Pero simplemente 
diré, si te enfocas en lo positivo, tiendes a manifestar más de lo positivo y si te enfocas en lo 
negativo en tus pensamientos, emociones y acciones, tiendes a manifestar más de lo negativo y 
no hay castigo involucrado en esto. . No hay un sistema de recompensa o castigo involucrado en 
esto. Los Arcontes han manipulado y abusado de ese hecho distorsionándolo y creando un 
sistema de castigo en el plano astral, también en el plano físico. Nunca usaría esa palabra porque 
está muy cargada y se nos ha usado muy mal.

Rob – Sí, tal vez me escuchaste, pero estaba diciendo que no es un sistema de castigo. Pero la 
vibración de la experiencia, si fueras como yo, a menudo puedo ser crítico e impaciente y ese 
tipo de energía que emito puede volver a mí y es una lección. Es una oportunidad para crecer en 
la compasión y la comprensión, ya que la misma vibración que atraigo hacia mí resulta en una 
experiencia de aprendizaje. A eso me refería. ¿Estarías de acuerdo con eso?

COBRA – Ni siquiera estaría de acuerdo con eso. No diría que el planeta tierra es una escuela o 
una experiencia de aprendizaje. Diría que hay formas mucho mejores de crecer y aprender que 
tener experiencias negativas reflejadas en ti, porque es un sistema de ciclo cerrado. Entonces, en 
cualquier otro lugar del universo, si tienes un pensamiento negativo, recibirás sanación. La 
mayoría de la gente estaría abierta a esa sanación y sanaría. Diría que el más antiguo: todos esos 
conceptos han sido mal utilizados para hacer creer a la gente, para apoyar el sistema de reciclaje, 
el sistema de reencarnación que tienen algo que aprender aquí. No es cierto. No estoy de acuerdo
con eso.

Rob – Voy a tener que estar en desacuerdo contigo en eso. Mi entendimiento y mis enseñanzas y
toda la información que he sentido y entendido e intuido y desde mi propia experiencia, no lo 
veo como un sistema de castigo. Lo veo como un resultado de sí, causa y efecto. La 
reencarnación es un hecho y es aceptada en todos los mundos. Los mundos materiales siempre 
han tenido estos problemas y ha habido algunos desarrollos nuevos, como dijiste, que han sido 
reforzados por parte de la información que he estado recibiendo de las venusinas con respecto a 
la naturaleza de los diversos planos. Quería hacerte unas preguntas aquí. ¿Tiene la tierra un plano
astral que está separado del plano astral de Venus o de los Pleyadianos?
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COBRA – Sí, cada planeta tiene un cuerpo físico y también tiene un cuerpo etérico y tiene el 
cuerpo astral. El cuerpo astral del planeta está muy conectado con las formas de vida que habitan
el planeta. Entonces, el planeta Tierra tiene un cuerpo astral que está directamente conectado con
la humanidad y otras formas de vida en el planeta y, por supuesto, es diferente al cuerpo astral 
del sistema estelar de los Pleyadianos.

Rob – OK, gracias por esa respuesta. ¿Estaría de acuerdo en que somos almas y que 
descendemos y comenzamos? Pasamos por un proceso, y el proceso y el propósito del alma en la
vida es pasar por un proceso continuo de ascensión que comienza como un mineral, avanza hacia
la vida vegetal durante millones extendidos. de años y muchos mundos diferentes 
experimentando sentimientos y emociones y luego pasa a una existencia de vida animal y tiene 
una experiencia extremadamente larga allí, muchos millones de años, y luego el alma se 
convierte en un ser físico? ¿Estarías de acuerdo con eso?

COBRA – Este es un posible curso de evolución y la gente estelar de este planeta no pasó por 
ese proceso. En realidad, la gente de las estrellas en este planeta pasó por un proceso diferente 
cuando emergieron del sol central, pasaron por la evolución angelical y luego descendieron a 
través de las dimensiones hacia la fisicalidad. Pero sí, la mayor parte de la humanidad en el 
planeta pasó por la fase mineral, pasó por la fase vegetal y pasó por la fase animal a través de 
millones de años. Así que aquí tenemos dos corrientes de evolución que ahora están 
interactuando e integrándose entre sí.

Rob : OK, la otra cosa que me gustaría preguntarte, más o menos en la misma línea aquí, 
¿estarías de acuerdo en que el cuerpo del alma toma varias envolturas o cuerpos para 
experimentar el plano físico? Mi sensación es cuál es el propósito de la creación en todos los 
diferentes planos: sustentar la vida, cualquiera que sea la vida en ese plano. Siento desde mi 
intuición, experiencia y comprensión de los viajes de mi alma que estamos constantemente 
aprendiendo, evolucionando y creciendo y que, voy a decir, en el pasado, porque de acuerdo con 
las enseñanzas que estás dando y algunos otras personas sobre las que he tenido más aclaraciones
ahora, indican que se están produciendo cambios drásticos. Entonces, después de miles de 
millones de años, todos los universos están cambiando y hay una nueva vibración que está 
cambiando los mundos positivo y negativo en un proceso de transformación completamente 
radical y diferente. ¿Estarías de acuerdo en que nos convertimos en co-creadores como una 
chispa espiritual divina como gotas en el océano del infinito? ¿Nuestras expresiones individuales
son co-creadores con la deidad suprema?

COBRA – Sí, estaría de acuerdo con eso.

Rob – Está bien. La otra cosa que me gustaría que comentaras antes de entrar en las preguntas de
otras personas. Les iba a dar las siete leyes que me fueron dadas recientemente a través de la 
información de Omnec Onec. Las 7 leyes básicas - estas son las leyes divinas. Sostienen que 
estos se conocen en todos los mundos y se entiende la ciencia del viaje del alma y que el proceso 
espiritual del viaje del alma es una técnica utilizada en todos los mundos para permitir que cada 
alma individual tenga sus propias experiencias. Pero aquí están las siete leyes básicas de Venus y
luego las siete leyes divinas. Me gustaría su comentario sobre estos después de dar cada siete. 1. 
Conocernos a nosotros mismos como parte del creador. 2. Sé agradecido por experimentar lo 



existente. 3. No juzgar sino aceptar a todos los seres. 4. Saber que hemos existido en todas las 
formas de vida. 5. Cumplir con nuestras responsabilidades en cada ciclo de vida. 6. Obedecer las 
leyes de la naturaleza en las sociedades en las que existimos. 7. Aprender de los errores para no 
repetir viejas lecciones. ¿Suena bien?

COBRA : diría que cada persona necesita encontrar las respuestas a esa pregunta por sí misma y 
entrar y sentir dentro y ver si resuena contigo.

Rob – Está bien. Voy a dar las siete leyes divinas: 1. Amar a todas las creaciones vivientes. 2. 
Usa nuestra energía para apoyar nuestros mundos. 3. Compartir conocimientos y sabiduría. 4. 
Comprender la igualdad de todas las almas. 5. Nunca uses el poder para manipular o controlar 6. 
Saber que el alma es inmortal. 7. Y dar gracias al único ser divino diariamente. Esas son las 
reglas que siguen en Venus. Las preguntas que teníamos sobre Karma eran muchas, pero voy a 
entrar en las preguntas ahora y comenzaremos a repasarlas de los otros individuos. ¿Cuánto 
prevé que mejoren los pensamientos y el habla del comportamiento humano tan pronto como se 
retiren los implantes de tecnología de ondas escalares después del evento?

COBRA : cuando se elimine la tecnología escalar, espero una mejora drástica en el 
comportamiento humano, porque esa tecnología es uno de los principales factores por los que las
personas actúan de manera extraña.

Rob : en este momento, ¿sientes que el comportamiento humano está más influenciado por la 
tecnología arconteic en sí misma o se debe a una programación mental de piloto automático que 
ha persistido durante tanto tiempo y los hábitos negativos se han arraigado tanto en los humanos 
que la tecnología escalar no es tan influyente? ?

COBRA : es muy influyente, porque cuando se elimina la tecnología, la luz puede entrar y 
comenzar a desintegrar toda la programación mental. Porque la programación mental sólo puede 
mantenerse con una entropía constante, con un bombardeo constante de negatividad. Entonces, 
cuando se elimina la negatividad, la programación automáticamente comienza a disolverse.

Rob – Está bien. El instituto Carlini ha rastreado los efectos de las intensas erupciones solares y 
los efectos de la inyección de masa coronal en el cuerpo humano durante varios años. Estos 
síntomas coinciden con el momento de las erupciones solares e incluyen fuertes sensaciones de 
electricidad recorriendo el cuerpo, debilidad o fatiga extremas, pulsaciones en la cabeza, 
ansiedad, palpitaciones, fiebre, síntomas similares a los de la gripe, etc. ¿Tiene alguna 
información que pueda compartir? sobre las erupciones solares? ¿Y hay otros factores que pueda 
mencionar que puedan estar causando estos síntomas, que es un fenómeno más nuevo en los 
últimos años?

COBRA : hay muchos factores que causan esto. Uno de ellos son las erupciones solares, pero no
es el único. En realidad, la actividad solar está fuertemente correlacionada con la actividad del 
sol central galáctico, que también está aumentando. Y, por supuesto, muchos de esos fenómenos 
no tienen nada que ver con las erupciones solares o la actividad galáctica, sino que en su mayoría
son creados por tecnología escalar. La tecnología escalar puede crear sensaciones muy extrañas 
en el cuerpo.



Rob – Está bien, gracias. Tuvimos el avance de la compresión al comprimir la luz hasta . . . Creo
que 100 yardas o 300 pies desde la parte superior de la superficie del planeta hasta debajo del 
planeta ahora. Tuvimos muchos muchos muchos parásitos astrales. Parece que nos movemos 
muy rápido desde el límite de 9 millas hasta aquí. ¿Dónde estamos con los parásitos astrales, no 
los Arcontes individuales que se esconden, sino dónde estamos con ellos ahora mismo? ¿Se 
eliminan en su mayoría? ¿Hemos obtenido una gran mejora ahora que se han comprimido en un 
área pequeña? ¿Es más fácil? ¿Se han ido?

COBRA – Sí, ha habido un progreso bastante dramático en los parásitos astrales. Casi se han 
ido. Así que este ya no es el problema principal con respecto a la influencia no física.

Rob – OK, como nota al margen. Te envié una foto, una persona me envió algunas fotos. 
Parecen una especie de entidades terrestres biológicas normales, pero me gustaría su comentario.
¿Parecían parásitos astrales?

COBRA- No, no. He visto las fotos y parecen entidades biológicas físicas.

Rob – Sí, eso es lo que pensé. Siguiente pregunta: si están tan desesperados e inmanejables, ¿qué
impide que la forma Quimera detone las bombas de los extraños? ¿Por qué no han hecho esto 
todavía?

COBRA – Porque también los destruirían y quieren sobrevivir.

Rob : ¿Cuál es la conexión entre la revaluación del dinar iraquí a lo largo del reajuste de la 
moneda global y el evento en sí? ¿Es posible que uno pueda proceder del otro?

COBRA – Se habla mucho de esta llamada revaluación. Repetiré de nuevo. Es extremadamente 
improbable que esto suceda antes del evento y hay una razón simple para ello. El sistema 
financiero mundial está conectado a través de supercomputadoras, a través de una red. Es una red
cerrada. No es una red abierta como Internet. Es una red cerrada y la cábala o, digamos, más 
precisamente, el grupo Chimera, controlan esa red. Y hasta que se elimine el Cabal, la 
revaluación no puede ocurrir porque tiene que ocurrir a través del sistema bancario y es 
extremadamente poco probable que esta red esté en manos de las fuerzas de la luz antes del 
evento. Porque, por supuesto, la Cábala tomaría represalias y no es una buena idea.

Rob – Correcto, pero ¿es posible que hayas hablado de eso?

COBRA – Es una posibilidad extremadamente remota, extremadamente pequeña.

Rob : hablé con alguien, no puedo hablar de ellos, por supuesto, están muy asociados con 
algunos en los niveles superiores de la revaluación en Reno e intentan hacer esto y en realidad 
están pensando que es posible que las cosas estén arregladas. . Personalmente tengo que estar de 
acuerdo contigo. Realmente no veo que eso suceda. Les pregunté hoy si una moneda podría 
suceder antes que otra. Me gusta solo uno para ver cómo va y cuáles serían los resultados y 
sintieron que tiene que ser todo a la vez, lo que refuerza mis sentimientos de que se necesitará el 
evento para que suceda.



COBRA : sí, esta es la única forma segura de hacerlo realidad. La única forma equilibrada de 
hacerlo realidad.

Rob : Sí, y tengo la sensación de que estamos mucho más lejos de lo que la gente cree. Pero esa 
es solo mi manera de nunca querer hacerme ilusiones. Aquí hay una serie de preguntas que 
vamos a responder. ¿Es la línea de sangre RH, afirman algunas personas, el Santo Grial? ¿Se 
remonta a Jesús y, si no, de dónde se origina esta línea de sangre o es un mito?

COBRA : yo diría que en realidad hay una línea de sangre positiva 13 y también incluye al ser 
que se llama Jesús en este planeta, pero también incluye a muchas otras personas. Y el propósito 
de esa línea de sangre es traer luz al planeta y sí, a veces se le llama la línea de sangre del Grial.

Rob – Correcto, ¿qué pasa con la sangre RH negativa, la más rara? Yo tengo eso. Es AB 
negativo.

COBRA : es una historia completamente diferente: nada que ver con el santo grial o los linajes.

Rob – Aquí hay una pregunta interesante. Creo que la conciencia o el alma proviene de la fuente 
y desciende. ¿Qué sistema estelar y raza alienígena es el nacimiento de la raza humanoide o 
supongo que algunas personas llamarían Adam Kadmon?

COBRA- Está bien. El tipo humanoide ____ ha evolucionado en muchos lugares diferentes, no 
solo a lo largo de esta galaxia sino también en otras galaxias. No diría que hay una cierta región 
específica que es el lugar de nacimiento de la raza humana. Es un arquetipo universal que en 
realidad es un resultado natural de las leyes de la física. Esta es la forma más conveniente para 
que un cuerpo físico funcione en el plano físico.

Rob – Sí, probablemente cae a lo largo de la matriz divina de la creación. (Exacto.) Muy bien. 
Aquí hemos respondido una pregunta redundante, pero la matriz 3D obviamente tiene fallas. 
¿Cómo se puede rectificar una construcción parasitaria alimentada por la recolección de energía?
Volvemos a los parásitos y ese tipo de cosas. ¿Cómo va a pasar esto?

COBRA : OK, tienes una matriz que en realidad es, en un nivel, un programa de computadora. 
Todos los programas de computadora pueden ser pirateados. Entonces, toda la tecnología, todos 
los dispositivos, lo que sea que tenga la cábala oscura, tienen un punto débil y esos puntos 
débiles serán explotados y toda la tecnología será eliminada. Los Cabal sin la tecnología son solo
seres humanos sin ningún poder.

Rob – OK – Me gustaría hacer otra pregunta en este sentido. ¿Cuál es la situación con los 
principales Arcontes? ¿Se ha eliminado últimamente a algunos miembros influyentes de la 
Nobleza Negra o miembros de alto nivel de la Cábala?

COBRA – En los últimos meses no muchos, pero los que hay están perdiendo fuerza 
drásticamente. Todos los jesuitas y las familias de la nobleza negra están perdiendo poder 
bastante rápido.



Rob – Están perdiendo su base de apoyo incluso entre sus secuaces, ¿eh?

COBRA – También, sí. Pero diría al más alto nivel que no tienen el poder que tenían antes, 
incluso hace medio año tenían mucho más poder.

Rob – Está bien. muy bien. Aquí hay una pregunta. ¿Por qué damos vueltas en el sentido de las 
agujas del reloj durante los ejercicios de meditación de liberación planetaria? Algunas personas 
quieren saber por qué giramos en el sentido de las agujas del reloj. Haces círculos en el sentido 
de las agujas del reloj en la meditación de liberación. ¿Por qué giras en el sentido de las agujas 
del reloj y no en el sentido contrario?

COBRA : esta es la dirección de la manifestación, por lo que estamos manifestando la liberación
en el planeta.

Rob – Muy bien. ¿Por qué pronunciamos eeee y eeeeahhhh? ¿Cómo obtuviste la información?

COBRA : en realidad se pronuncia eeeeh aaaah. (eeeh aaah, ¿por qué hacemos eso?) En 
realidad, está creando un vórtice de energía que disuelve la estructura misma de la dualidad y 
disuelve la estructura de la anomalía cuántica en el planeta.

Rob – OK, ahora una persona dice, 'He escuchado y leído que los humanos de otros planetas 
tienen cuerpos físicos. No envejecen, no se enferman y viven mucho más tiempo. Y en realidad, 
en cada plano, el cuerpo, para ellos, tiene una fisicalidad. ¿no es así? En realidad, es una 
vibración más ligera que la nuestra en cada planeta diferente dependiendo del plano, ya sea que 
se manifiesten en un planeta astral, en un plano mental o en un plano superior. De hecho, tienen 
cuerpos físicos como nosotros, ¿no es así?

COBRA – Depende de la situación pero sí, hay muchos planetas donde tienen vida física. 
También hay muchas formas humanas en esos planetas.

Rob – Pero cuando van astrales también tienen el mismo cuerpo. Es solo un cuerpo de luz, 
¿correcto?

COBRA – No es el mismo cuerpo. El cuerpo astral tiene una forma un poco diferente. Tiene 
forma humanoide pero hay un óvalo de luz a su alrededor. (Sí. Sí.) Es un poco diferente.

Rob – Bien, exactamente. Eso es lo que estaba pensando. La otra pregunta aquí es: pensé que 
después de la ascensión también podríamos experimentar el cuerpo de luz superior. ¿Por qué 
tenemos que deshacernos de nuestro cuerpo físico?

COBRA – No te deshaces del cuerpo físico. Lo trasciendes. En cierto punto tu conciencia 
integra todo lo que necesitas para integrarte en esta dimensión y entonces ya no necesitas el 
cuerpo físico. Por supuesto, después de la ascensión aún puedes crear un cuerpo físico, pero no 
encarnarás en el cuerpo. Solo será una proyección holográfica.



Rob : Sí, Omnec Onec describió la vida en Venus donde en realidad... todo se manifiesta 
mediante el pensamiento y hay un protocolo muy estricto para enseñar cómo manifestar y cómo 
crear... Si quieren hacer que una alfombra parezca baldosa y se sienta como hierba , ellos pueden
hacerlo. Y también tienen reuniones sociales donde a menudo aparecerán como personas 
famosas en la historia de varios mundos y es el desafío de los otros invitados descubrir quién es 
la persona detrás de su disfraz manifestado. Es bastante interesante allí. Aquí dice: en su 
publicación reciente, The Fall of Chimera, usted explica que las Quimera eran el grupo maestro 
de los rebeldes que esclavizaron a la tierra en cuarentena y esclavizaron a los reptilianos y a los 
seres Draco. ¿Puede decirnos algo sobre cómo eran estos reptilianos y Draco antes de venir a la 
tierra?

COBRA : había muchos lugares en esta galaxia, incluso este planeta tenía una población 
genuina de reptiles y Draco debajo de la superficie del planeta. También estaban en muchos 
sistemas estelares en la constelación de Orión y muchos sistemas estelares en la constelación 
Draco y algunas otras constelaciones. Eran una forma de vida muy extendida en este sector de la 
galaxia.

Rob : Entonces, ¿realmente vivieron como seres conscientes debajo de la superficie del planeta 
aquí, desde el origen de este planeta?

COBRA – Sí, algunos de ellos. Algunos de ellos son auténticos reptiles terrestres.

Rob : ¿Eran todos hostiles a los seres humanos en la superficie o su ADN se alteró y la 
tecnología de ondas escalares los convirtió en herramientas del grupo Quimera?

COBRA – Eran hostiles, pero no tan hostiles. Se hicieron más hostiles porque se apoyó ese 
aspecto de su naturaleza y no se apoyó el aspecto positivo de su naturaleza.

Rob – ¿Por qué se separaron de nosotros bajo tierra? ¿Por qué no evolucionaron a lo largo de las 
líneas y por qué no se quedaron en la superficie con nosotros y simplemente los aceptaríamos 
como otra forma de vida en otros planetas?

COBRA : fueron eliminados de la superficie cuando se volvieron peligrosos para destruir a la 
humanidad en la superficie.

Rob- Ah. ¿Quién los eliminó?

COBRA – Otras razas. Hubo muchos, diría, experimentos genéticos en la Atlántida y algunos de
ellos fueron bastante lejos, demasiado lejos. Algunos de ellos realmente involucraron a la raza 
reptiliana y se volvió peligrosa. así que hubo… Algunos de los cataclismos en nuestra historia en
realidad sacaron a la raza reptiliana de la superficie.

Rob – Está bien. Aquí hay una pregunta que responde Omnec Onec. Si la ascensión se trata de ir
a otra dimensión, ¿qué sucede con todas las hermosas tecnologías y edificios si después todo 
desaparece? Según Omnec Onec, cuando Venus se volvió astral pasaron por los mismos ciclos 



que hicimos en lo físico. Ella dice que el planeta gradualmente, durante un período de tiempo, se 
convirtió en un mundo astral. ¿Estarías de acuerdo con eso?

COBRA – Sí, esa es una etapa bastante avanzada de evolución de una civilización. La 
humanidad está lejos de eso.

Rob – Sí, toda nuestra civilización no avanzará a la dimensión astral. ¿Es eso correcto?

COBRA – Sí, eso es correcto.

Rob – Entonces, ¿cuál es la transformación? Todo el mundo habla de 4D y 5D; ese tipo de 
ascensión planetaria está muy lejos. ¿Pero va a haber una mejora drástica en el plano físico?

COBRA – No solo mejoras drásticas en el plano físico, sino que se abrirán diferentes caminos 
de evolución. Porque tenemos personas en varias etapas de desarrollo en este planeta en este 
momento. Algunos de ellos se acelerarán drásticamente. Las masas también recibirán un salto 
cuántico en su conciencia. Pero su destino final será un poco diferente.

Rob – Aquí hay una pregunta: ¿Qué es la luna y por qué no gira?

COBRA – La luna gira alrededor de la tierra y es un satélite natural del planeta tierra.

Rob – ¿Por qué no gira? ¿Por qué siempre vemos el mismo lado?

COBRA – Porque su rotación está sincronizada con el planeta tierra.

Rob – Está bien. Según algunas fuentes, la Tierra fue considerada inhabitable por la Federación 
Galáctica porque solo tenía una luna. Han indicado que es preferible habitar 2 lunas o 1 luna 
debido a la drástica inestabilidad emocional causada por una sola luna. ¿Estarías de acuerdo con 
eso?

COBRA- No, no. En realidad, la gente tiene muchas ideas sobre la luna, pero la luna en realidad 
solo amplifica las emociones que ya están presentes. De hecho, puede ser un portal para la luz.

Rob – Estoy de acuerdo con eso. Creo que también puede ser una amplificación de la 
negatividad. ¿Estarías de acuerdo con eso?

COBRA - Yo diría. . . Simplemente desencadena lo que se ha suprimido. Y si la gente se resiste 
a ese proceso de limpieza, puede parecer negativo. Cuando las personas siguen el proceso y no 
son enemigas de sus emociones, no aumentará la negatividad. Lo purificará.

Rob – Está bien. Solo haré una advertencia allí de que la rotación de la luna afecta los niveles de 
serotonina en la sangre y hace que los sentimientos emocionales sean más intensos. Y para 
aquellos que no tienen el control de cada uno de sus pensamientos y que están en situaciones 
emocionales, su tensión llegará a un punto más alto. He aquí una pregunta, un poco política. ¿Por
qué Putin no revela oficialmente la verdadera identidad de la Cábala en los medios? Si es un 



buen tipo, ¿por qué no respalda esto con evidencia y revela los roles de ET y comienza a romper 
la cuarentena? Si ha cambiado sus colores, ¿por qué no está remando con un poco más de fuerza 
del lado de la luz?

COBRA – Es porque él es un político y todos los políticos principales todavía están controlados 
por el Cabal hasta cierto punto. La Cábala aún podría eliminarlo, o incluso peor. La cábala 
podría hacer muchas. . . Diría que si alguna persona pública significativa revelara evidencia 
extraterrestre o tomara medidas drásticas contra la Cábala, eso desencadenaría represalias 
drásticas de la Cábala hacia la humanidad. Diría que hay elementos en el ejército ruso que están 
controlados por el grupo Chimera. Y siempre sabes que los militares controlan al presidente. Y 
pondría aquí los aspectos negativos de los militares, incluso en Rusia, todavía controlan al 
presidente hasta cierto punto.

Rob : ¿Se está comunicando a sabiendas con algún miembro de la resistencia, la jerarquía 
espiritual planetaria, los Maestros Ascendidos o simplemente está tratando de mantener su 
poder?

COBRA : Ha sido contactado por las fuerzas de la luz recientemente. Ha recibido algo de 
información y orientación de ellos, pero está tratando de equilibrar diferentes fuerzas. Está 
tratando de hacer esta transición lo más fácil posible para los rusos. Su principal motivación es 
preservar los intereses de la nación rusa y al mismo tiempo apoyar en cierta medida a la Alianza 
Oriental.

Rob : ¿Crees que su punto de vista ha evolucionado para aceptar toda la transformación que se 
avecina y todo el asunto o lo ves tratando de mantener su posición y ser el eje de la transición y 
mantener su tipo de poder de la manera en que Cabal lo hace? de razas, o crees que se da cuenta 
de la transformación completa que se avecina que cambiaría las cosas? ¿Está completamente a 
bordo? ¿Es tan evolucionado?

COBRA – Diría que está 80% a bordo.

Rob -Está bien, gracias. Se dice que [si] algunos miembros de la cábala [hubieran sido] 
eliminados del planeta, sería lógico que los miembros de la familia o los amigos se dieran cuenta 
de que faltan algunas personas y buscaran a los medios. ¿Por qué no nos enteramos de las 
personas desaparecidas de esos miembros de Cabal que dijiste a los que se les ofreció asilo, que 
no querían estar allí?

COBRA : Hay muy pocos de ellos que hayan sido eliminados del planeta, muy pocos.

Rob – Está bien. Gracias. ¿Puedes comentar sobre Edward Snowden? ¿Es un denunciante 
genuino, caballero blanco, o es un desinformador? ¿Sabe sobre la liberación y la resistencia?

COBRA – Tuvo un papel muy positivo porque hizo que las masas, las masas humanas, se dieran
cuenta de la realidad de los programas de espionaje de la NSA, lo cual es algo muy bueno.



Rob – Muy bien. Aquí hay una gran pregunta. Amo esto. ¿Por qué tanta gente piensa que ha sido
Cleopatra u Osiris en su vida pasada? ¿Simplemente nos conectamos a la memoria que está 
guardada en nuestra conciencia colectiva? ¿Son delirantes? ¿Somos todos parte de una familia de
almas gigantes? ¿Qué es eso?

COBRA – Es simplemente un, diría yo, un deseo de que el ser humano sea alguien grande. Es 
solo una ilusión en el plano astral.

Rob – Muy bien. ¿Cómo podemos unir la teoría de la unidad de la teoría del Arconte? ¿Cómo 
puede la unidad en la conciencia y al mismo tiempo reconocer las cosas negativas y las cosas 
buenas que suceden?

COBRA- Está bien. En realidad, la unidad es un campo fuente. Es un campo de conciencia de 
todo lo positivo y no incluye una función aleatoria. No incluye la negatividad en sí. La 
negatividad en sí misma es un opuesto lógico de la unidad y ambas existen.

Rob : Sí, eso va junto con mi entendimiento también, que el creador supremo es completamente 
perfecto en sí mismo y separado en un sentido y al mismo tiempo somos parte integral de ese 
divino. En realidad es como una paradoja. Aquí hay una pregunta: para aquellos que decidieron 
venir aquí en el tiempo de la Atlántida antes de la caída, ¿queríamos que se creara algo bueno 
aquí o queríamos ayudar a la humanidad a evolucionar?

COBRA – Vinimos aquí para liberar el planeta. Vimos lo que estaba pasando aquí y queríamos 
detenerlo. Eso es todo.

Rob – ¿Hay algunos miembros de las familias de almas de las semillas estelares en naves de luz?

COBRA – Es una gran familia de almas. Es una gran familia de luz. Y sí, muchos de nuestros 
miembros de nuestras familias del alma están en los naves ahora mismo.

Rob – Está bien. Aquí hay otra pregunta: si los poderes superiores, la GFL, han decretado que no
se permitirán más explosiones nucleares para causar daños devastadores a la tierra de Gaia. 
Entonces, ¿por qué las bombas de extraños son incluso una posible preocupación? ¿No se 
podrían desactivar como se ha hecho con las armas nucleares? ¿O es mucho más difícil? Hemos 
hablado de eso antes. Pero alguien dice que parece contradictorio.

COBRA – No lo es. Es simplemente que la bomba nuclear es una tecnología muy simple y las 
bombas strangelet son un poco más sofisticadas y no son tan fáciles de desarmar. Es posible, 
pero lleva tiempo y otros factores que se están resolviendo en este momento.

Rob – Está bien. Otra pregunta aquí: Hay muchas historias que circulan desde hace miles de 
años que el intento de explicar la historia de la tierra y la causa de confusión entre los habitantes 
de la tierra se pierde debido a la cuarentena y la desinformación de la Cábala. ¿Puedes hablar 
sobre la información o el mito de que un arcángel que quería experimentar la materia física fue la
causa de la anomalía de la oscuridad? Parece demasiado simplificado.



COBRA – Hay algo de verdad en esta dirección. Había un arcángel que realmente quería 
experimentar esa anomalía. Descendió a esa anomalía con tecnología muy sofisticada y ese fue 
el nacimiento de las fuerzas oscuras.

Rob – Pero la anomalía ya estaba aquí (Sí.) creando en los planos físicos de cualquier manera, 
experiencias muy desafiantes y difíciles, ¿correcto?

COBRA : la anomalía ya estaba allí, pero no hubo maldad intencional hasta este punto. (OK) El 
mal intencional fue creado como una interacción dentro de la conciencia y esa función aleatoria, 
esa potencialidad.

Rob – Está bien. ¿Era él de una raza estelar en particular?

COBRA : ese arcángel en realidad experimentó muchos sistemas estelares y en realidad 
pertenecía a . . . Reunió experiencias de muchos sistemas estelares.

Rob – Aquí hay otra pregunta sobre la muerte. Entiendo para aquellos que pueden viajar en el 
plano Astral e ir a los mundos a donde van las personas cuando mueren, puede ser verificado por
el individuo. Pero alguien dice que ha leído que el túnel de luz que la gente ve cuando muere o 
tiene una experiencia cercana a la muerte es simplemente un cazador de almas para la fábrica de 
reencarnación del Arconte. ¿Es posible escapar del proceso de reencarnación al no seguir la luz 
supuestamente amorosa?

COBRA- Está bien. Yo no estaría de acuerdo con esa teoría. Diría que cuando la luz es luz y la 
no luz no es luz. Si sigues la luz, entrarás en más luz. No es un truco. Pero sí, hay estaciones de 
implantación en el plano etérico después de la muerte. Sí, se están haciendo trucos. Pero si sigues
tu guía interior a dónde ir, lo más probable es que escapes de ellos. Pero ven la capa superficial 
en el planeta, en el plano etérico está en el campo escalar. Es muy difícil escapar del campo 
escalar. Las personas que mueren en realidad quedan atrapadas en ese campo escalar alrededor 
de la tierra. Por lo general, van a la siguiente encarnación dentro de ese campo escalar.

Rob – Y eso es en el plano astral inferior, no escapan. ¿Es eso correcto?

COBRA – Ahora en los planos astrales inferiores es más fácil de lo que era. es posible escapar 
de él, pero tienes que trascender tus apegos internos a la superficie planetaria.

Rob – Está bien. ¿Qué son esos zumbidos que se escuchan por todo el planeta? Esto era más 
frecuente hace algún tiempo. Pero he oído sonidos. ¿Son estos videos legítimos? ¿Son estos 
engaños? ¿O hay algún tipo de causa para estos zumbidos?

COBRA – Sí, este sonido todavía está ocurriendo. En realidad es una combinación. Era un 
sonido etérico muy fuerte, pero ahora también hay una fuerte tecnología escalar de plasma que 
crea un sonido infrarrojo, que los seres humanos pueden escuchar o incluso sentir con el cuerpo 
humano. Son frecuencias bajas, entre, diría yo, 10-50 Hz, que pueden ser percibidas por el oído 
humano. Se pueden sentir como una vibración de zumbido bajo en el cuerpo, que suele ser 
desagradable.



Rob – Sí. Otra pregunta que está un poco relacionada con eso. ¿Es hipersensibilidad lo que 
mucha gente está experimentando? ¿Se debe a la matriz electrónica? ¿O es una combinación de 
cosas?

COBRA – Es una combinación de natural? ciertas almas, que tienen que ser sensibles para tener 
ciertos canales abiertos. Pero esa sensibilidad puede ser mal utilizada por la tecnología de los 
Arcontes. Todos esos dispositivos electrónicos escalares de plasma pueden distorsionar esa 
sensibilidad de una manera que no es cómoda.

Rob – Está bien. Supongo que quiero hacerle una pregunta sobre el pueblo Dogon. Ha habido 
imágenes de naves espaciales en las paredes de las cuevas con historias de una nave espacial que 
desciende, ahueca un poco de suelo y se mete en el agua y delfines que hablan con los humanos. 
¿Hay algo de cierto en eso?

COBRA- Sí. Esa fue una visita del sistema estelar Sirius hace mucho tiempo. Y en realidad hubo
una fuerte presencia de la población de Sirio en el centro y norte de África a lo largo de la 
historia.

Rob – Está bien. Así que esto no es realmente un humanoide. Parece más un animal. Entiendo 
que los delfines son almas superiores que vienen aquí para, según Sheldon Nidle, tejer y conectar
la matriz etérica en los océanos y sanar la tierra, tanto los delfines como las ballenas, pero no son
humanoides. ¿Pero estás diciendo que en realidad existen como seres conscientes como 
humanoides en lo que consideraríamos cuerpos de delfín?

COBRA- Sí. Verán, en este sistema estelar de Sirio hay muchos planetas acuosos y muchas 
formas de vida han evolucionado allí. Algunos de ellos son humanoides, algunos parecen 
delfines y otros parecen algo intermedio.

Rob – Está bien. ¿Existen exclusivamente en el agua?

COBRA – Algunos sí, y algunos tienen el agua como hábito natural. Algunos de ellos son 
anfibios y otros viven en tierra firme. Eso depende. Hay algunos planetas en ese sistema estelar y
tienen diferentes configuraciones, diferentes proporciones entre el agua y la tierra sólida.

Rob – Sí, gracias. Los Argians son uno de mis favoritos y evolucionaron del agua. Hablan de 
eso. ¿Te ha elegido la Resistencia o elegiste tú esta tarea que tienes ahora?

COBRA – En realidad, la Resistencia me ha pedido que inicie un blog. no fue mi idea Recibí 
algunas sugerencias y no estaba muy contento con eso, porque sentí que era demasiado pronto y 
dijeron, ahora es el momento. Solo ve por ello y comienza.

Rob- Está bien. Las cosas tardan mucho en crecer. ¿Está personalmente satisfecho con el apoyo 
de su tripulación en la superficie?

COBRA – Diría que estoy muy complacido con ciertas personas. Algunas personas me han 
sorprendido muy positivamente. Pero también debo decir que muchas personas me han 



sorprendido negativamente porque hay mucha menos cooperación en la superficie de lo que 
esperaba. Esta es una de las principales razones por las que esto ha llevado tanto tiempo. Cuando
veo todos esos dramas, simplemente no puedo creer.

Rob – Lo sé. ¿Qué le gustaría más del equipo de tierra que podríamos crear o hacer?

COBRA- Está bien. Me gustaría que la gente empezara a pelear esta lucha juntos. Si quieres 
liberar este planeta, tenemos que cooperar. Y lo digo en serio. Necesitamos tener una visión 
común y un objetivo común y comenzar a trabajar juntos para lograrlo.

Rob – Está bien. En mi opinión, y por lo que entiendo, la realidad en la que existimos, el plano 
físico, es una manifestación del nivel colectivo de conciencia de la humanidad. La humanidad se 
ha embrutecido, sombreros, gafas de sol y continuamente miramos hacia abajo. ¿Estarías de 
acuerdo en que cuando la humanidad eleve su conciencia y vibración espiritual, las energías 
estarán maduras para el evento y que en cierto nivel la gente debe adherirse al despertar 
espiritual tanto como a aprender sobre lo que está pasando en el planeta? ¿Estaría de acuerdo en 
que un proceso de despertar espiritual también es muy importante?

COBRA – Diría que un proceso de despertar espiritual para la humanidad solo es posible 
después del evento. El evento ocurrirá cuando se eliminen las tecnologías del grupo Chimera. 
Las fuerzas de la luz ya no están esperando que la humanidad se despierte o que la gente 
coopere, eso por supuesto lo haría más fácil. La transición sería mucho más suave, pero es ahora 
cuando se quitan las tecnologías, cuando se cuidan todos esos factores, simplemente van a por 
ello.

Rob – Entonces, ¿no crees que la elevación vibratoria espiritual de las personas es tan importante
para crear un cambio en el planeta? Crees que sería demasiado lento con los niveles que tenemos
ahora. ¿Es eso lo que estás diciendo?

COBRA -Pues con los niveles. . . Si solo esperamos a la humanidad, eso tomaría décadas o 
incluso siglos. Entonces, ah, es necesario que haya una intervención de las fuerzas de la luz 
desde arriba de esta perspectiva para que este cambio suceda. Por supuesto, cada individuo es 
importante. Cada grupo espiritual que se pueda formar puede hacer que esta transición sea más 
fácil y rápida. Pero solo en los humanos, no diría que la humanidad está en un estado para poder 
hacer que esta transición suceda de una manera que lo convierta en un buen plan, porque diría 
que el nivel de cooperación incluso entre las personas líderes en la liberación el movimiento es 
demasiado bajo para cualquier acción coordinada. Entonces esa acción coordinada, si es posible, 
vendrá de más allá de la superficie del planeta y solo entonces puedo ver que los seres humanos 
podrán seguir ese impulso, esa visión, y cuando vean algunos resultados concretos, pruebas 
concretas, entonces la gente despertar. El ser humano no puede despertar basándose únicamente 
en la experiencia interior. Necesitan pruebas concretas, necesitan pruebas. Esa evidencia será 
proporcionada.

Rob – No estoy de acuerdo con eso. Pienso que cada Individuo a través de su propia experiencia 
espiritual podría despertar de esa manera. ¿Estás diciendo que no hay un despertar espiritual 
individual que pueda liberar a alguien sin el evento?



COBRA : puede, pero no espero que esto suceda a una escala lo suficientemente masiva como 
para crear el evento. Yo diría que el despertar espiritual a gran escala ocurrirá después del evento
cuando la gente tenga la evidencia y la presencia de la luz y cuando el Cabal sea removido y 
cuando el crecimiento espiritual ocurra sin esos obstáculos. Estoy hablando ahora a escala 
global. Por supuesto, a escala individual, tu propio despertar individual depende de ti. Pero estoy 
hablando de la psicología general y ? de la humanidad en su conjunto.

Rob – OK Gracias por esa distinción. Quería dejar eso claro. Tuve la sensación de que eso es lo 
que quieres decir. Aquí hay uno divertido que me gusta porque me encantan los cristales, el láser
y las ondas escalares, que estarán en mi conferencia de Mt. Shasta. Tengo que decir que tenemos 
un sistema muy bueno allí.

Cobra , ¿cuál es el futuro de los cristales en nuestras vidas?

COBRA- Está bien. Los cristales son en realidad, yo diría, la materia más altamente 
evolucionada en el plano físico y pueden reflejar una conciencia superior y durante el período de 
transición los cristales tendrán un rol muy importante en el despertar de las masas.

Rob : Sí, las tecnologías de curación avanzadas utilizarán frecuencias de sonido, luz y color 
dirigidas a través de los cristales que actuarán como transductores de resonancia. ¿Estarías de 
acuerdo con eso?

COBRA – Sí, sí, por supuesto. Se usó una tecnología similar en la Atlántida y se usaron 
tecnologías similares en muchas naciones estelares diferentes alrededor de las galaxias. Esto se 
introducirá lentamente, pero en un nivel mucho más alto que el que tenemos ahora.

Rob : Esta es una pregunta muy básica, pero es para la gente de Sudáfrica. Esta respuesta amigos
está en el sitio web para aquellos de ustedes que leen. Pero tenemos muchos oyentes nuevos que 
no han visitado www.prepareforchange.net, al que debe ir y leer. Debes comprar el libro 
llamado: El evento en Cobra o mi sitio, o www.prepareforchange.net. Esto le dará un gran 
trasfondo de lo que está pasando aquí.

Aquí hay una buena pregunta que puede responder a la gente nueva: ¿Puede decirnos la principal
diferencia entre el evento y lo que el Nuevo Orden Mundial (NWO) planea traer?

COBRA : estos dos son cosas completamente opuestas. El acontecimiento es la liberación de la 
humanidad. Es la eliminación de la Cábala. Es la libertad de las personas. Dará poder al pueblo. 
El Nuevo Orden Mundial: todos saben lo que eso significa. No necesito repetir eso.

Rob – Está bien. y parece que todos esperan que el Nuevo Orden Mundial haga algo para 
obtener su gran control. Estamos profundamente involucrados en ello. Hemos estado en el 
control por mucho tiempo amigos. Es hora de que vaya por el otro lado. Así que no esperes más 
grandes cosas negativas.



Aunque Benjamin Fulford y mucha gente habla de un complot orquestado por Cabal en 
septiembre. Tienes alguna información sobre esto? ¿Se frustrará esto en este momento? ¿Esto 
está siendo entregado por el RM?

COBRA – Verás, la Cábala tiene muchos planes para muchas banderas falsas para muchos 
niveles diferentes de eventos de extinción. Nada de esto funcionará como ellos quieren. Diría que
ahora que estamos viviendo el máximo nivel de control es ahora mismo. Esta es la etapa máxima
del Nuevo Orden Mundial en este planeta. Sólo puede mejorar. No puede empeorar.

Rob – ¿Es infinito el universo?

COBRA – Diría que la conciencia es infinita, pero el universo material está limitado por las 
leyes de la física en la materia misma.

Rob – Estoy de acuerdo con eso. Esa era una respuesta que estaba esperando. Gracias por eso.

Aquí hay una buena pregunta: este es un proceso individual, pero ¿cómo comenzamos a 
desarrollar el discernimiento de quiénes somos realmente como individuos soberanos para 
diferenciarnos de los oscuros sistemas de control?

COBRA- Está bien. Hay mucho drama en torno a esto de la soberanía. No se trata de que luches 
contra este sistema. Se trata de que vivas en las grietas, en la matriz. Así que no necesitas 
desafiar el sistema. Simplemente sales del sistema y vives en las grietas, cuando eres invisible, 
cuando vives en una frecuencia vibratoria diferente a la del sistema.

Rob- Está bien. Supongo que vamos a cambiar de nuevo a otra pregunta aquí. ¿Cómo funcionará
el sistema crediticio o el sistema financiero en el nuevo sistema? Has dicho que los mercados 
bursátiles cerrarán para siempre. ¿No habrá mucha resistencia del público en general en este tipo 
de cosas? Es esto . . . ¿Esto no pondrá a la gente en una situación drástica de dinero basada en el 
miedo? ¿O hay planes para paliar esto y explicarlo todo?

COBRA – OK, la situación de miedo drástico ocurrirá cuando los bancos cierren en el momento 
del evento. Y por supuesto en ese período cuando los bancos estén cerrados, el público en 
general será informado a través de los medios de comunicación sobre la situación. Serán muy 
felices cuando las cuentas colaterales sean entregadas a la humanidad y cuando reciban más 
abundancia. Así no se quejarán. Por supuesto, un pequeño porcentaje se quejará. Hay un cierto 
porcentaje de personas que se quejan de cualquier cosa.

Rob : Entonces quedará claro para las personas que sus acciones y todo lo que han invertido allí, 
ya no generarán dividendos, pero recibirán valor por su dinero. Darán la bienvenida a este nuevo 
sistema basado en esa información.

COBRA – Exacto, sí, sí.

Rob – Está bien, muy bien. ¿La historia de Noé y el diluvio tiene algo que ver con la realidad o 
el hundimiento de la Atlántida o es completamente un mito?



COBRA – Sí, tiene mucho que ver con la realidad porque hubo inundaciones drásticas en el 
Cercano Oriente hace 5.000 años y también, por supuesto, hubo un cataclismo global que 
destruyó la Atlántida hace unos 11.500 años.

Rob : ¿Fue contactado por seres de dimensiones superiores para construir un arca real?

COBRA – Algo similar pasó, sí, pero no solo en un lugar. Estaba ocurriendo simultáneamente 
en muchos lugares alrededor del planeta.

Rob – Bien, ese es el único registro. Hubo muchos tipos similares de Noé reuniendo diferentes 
animales en todo el planeta. ¿Correcto?

COBRA -Sí

Rob – Está bien. ¿Cuál es la diferencia entre el yo superior y el alma? ¿Son lo mismo? ¿Puedes 
explicar sus funciones?

COBRA – Básicamente hay dos expresiones para lo mismo. Esta es tu propia presencia interior. 
Puede describir el alma o el yo superior. Es el verdadero tú.

Rob – Está bien. ¿Es posible estar desconectado del alma?

COBRA : ¿Es posible y esto realmente les ha sucedido a algunos miembros de la camarilla?

Rob – ¿Te refieres a cuando son enviados al sol central?

COBRA – No, cuando pasaron por diferentes procesos de implantación a través de diferentes 
rituales oscuros y a través de sus estilos de vida y sus elecciones. Algunos de ellos se han 
desconectado gradualmente y otros se han desconectado a través de diferentes experimentos en 
el pasado.

Rob – Bueno, eso es interesante, porque el alma es lo que somos que retiene su conciencia 
individual a lo largo de la vida. Así que toman el control; el alma está desconectada. ¿El alma 
está sentada como en algún tipo de prisma y en realidad se usa como una cáscara vacía a través 
de una tecnología?

COBRA – Yo diría que en los casos de Cabal una parte del alma se proyecta en el ? y esa parte 
lenta o rápidamente se desconecta y tiene vida independiente que es controlada por los 
elementales, por la posesión del espíritu, por tecnologías y otras cosas.

Rob – Está bien. otra pregunta es: Egipto parece haber tenido una buena revolución. Parece que 
las fuerzas de la luz se han apoderado de allí y han calmado la situación y han eliminado a los 
agentes de la Cábala de la Hermandad Musulmana. No abrieron la frontera al pueblo de Gaza 
para escapar de los recientes bombardeos de Israel.



¿Por qué una especie de gobierno golpista egipcio positivo respaldado por el RM no proporcionó
refugio a los palestinos que querían escapar?

COBRA – OK, hay cierta tensión entre varios grupos en Israel. Diría que hubo cierta presión 
para ciertos de esos grupos en Israel hacia Egipto.

Rob – Está bien. Gracias. Aquí hay una pregunta para alguien que dice que te escuchó, te siguió. 
Dijiste que comprar una casa sería un buen lugar para poner dinero. Compraron una casa. 
Pusieron dinero en oro, que es un activo viable real. Estaban preocupados porque algunos 
pronosticadores dicen que el cambio de polos ocurrirá en dos años y que el oro va a bajar y otras 
cosas. Si la persona que sigue su consejo, todavía diría que probablemente tomó una buena 
decisión al comprar una casa.

COBRA : por supuesto, número 1: debe escucharse a sí mismo y no a mi propio consejo, y mi 
consejo es solo una sugerencia. Y sí, desde mi perspectiva, sigo creyendo que es una buena 
elección.

Rob – Está bien. ¿Tiene alguna información sobre el líder brasileño que fue asesinado? Parecía 
ser un tipo positivo y algunos de los brasileños sienten que fue asesinado. ¿Es eso correcto?

COBRA – Sí, desafortunadamente el Cabal eliminó a esa persona.

Rob : ¿Existen riesgos particulares para los iPhones de otros teléfonos celulares?

COBRA : diría que son básicamente todos iguales. Hay muchos riesgos de los teléfonos 
celulares desde la radiación hasta la vigilancia. Sugeriría no usarlos si no es necesario. Así que 
úsalos cuando los necesites, pero no más.

Rob – Otra pregunta múltiple que queríamos hacer era sobre el Colisionador de Hadrones. Es 
una puerta estelar. ¿Está siendo utilizado por la Cábala? ¿Va a volver a estar en línea? ¿ Puede 
decirnos algo más aparte de lo que se dice que es un experimento científico? Usted pude decirme
. . . Sé que pueden estar tomando información y luego tratando de desarrollar cosas negativas a 
partir de ella. Pero en sí mismo, ¿está diseñado como un disruptor de líneas luminosas, un arma, 
una puerta estelar? ¿La ubicación es significativa? Cuéntanos sobre el Colisionador de Hadrones.

COBRA : lo expresaría de esta manera: en cierto modo, hay buenos elementos involucrados en 
sus proyectos, pero básicamente el grupo Chimera está haciendo un mal uso de todo. Así que no 
puedo decir mucho porque esto está clasificado en este momento. Hay cosas que suceden allí que
necesitan ser prevenidas y serán prevenidas. Pero hay algunos elementos que tienen planes que 
no son agradables y deben detenerse.

Rob – Está bien. ¿Cuál es el papel de los lirios en el proceso de liberación? Sabes a cerca de 
ellos? ¿Puedes hablarnos de esta raza?

COBRA- Está bien. Diría que la raza no está directamente involucrada en la vanguardia, pero 
está inspirando la creatividad en los seres humanos.



Rob – Está bien. ¿Tiene algún consejo para las semillas estrella en este momento?

COBRA – Sí, lo tengo. Solo les recordaría a todas las semillas estelares que han venido de 
dimensiones superiores de una realidad mayor y que se conecten con esa realidad mayor tanto 
como sea posible, que se conecten con su hogar, que se conecten con las estrellas y que traigan 
esa realidad tanto como sea posible aquí. . Porque esta realidad aquí necesita esa vibración más 
alta y conectarse con otras semillas estelares y otras personas estelares de una manera positiva.

Rob – Está bien. De hecho, tenemos una solicitud de varias personas: nos gustaría escuchar sus 
comentarios, opiniones e ideas sobre los sueños.

COBRA – Sí, pero necesitan ser más específicos que eso.

Rob – Cuéntanos qué son los sueños.

COBRA – Los sueños son parte del ciclo diario. Como tenemos parte de nuestra existencia en el 
plano físico, los sueños nos van conectando al plano astral. Es una forma de que procesemos 
parte de nuestras emociones que no podemos procesar conscientemente. Los sueños tienen un 
lenguaje simbólico que nos habla. En realidad, las almas tratan de hablarnos a través del lenguaje
simbólico, pero lamentablemente los Arcontes, y... con su tecnología, tienen la capacidad de 
perturbar nuestros sueños e influir en lo que soñamos. Así que tenemos que ser muy conscientes 
de donde viene la manifestación del sueño. ¿Viene de nuestro yo superior? ¿Viene del 
procesamiento de nuestro subconsciente o proviene de la tecnología arconte?

Rob – Está bien. Otra pregunta, supongo que está relacionada con los cambios de la Tierra y esas
cosas. Me han dicho que cuando nos acerquemos mucho a un cambio de polos y las cosas 
cambien en el planeta, sus sistemas eléctricos no explotarán necesariamente, sino que provocarán
un cortocircuito. ¿Es esto cierto algo que podemos esperar como una señal de que se están 
produciendo algunos cambios importantes?

COBRA – OK, no tienes que tener miedo de que el cambio polar suceda antes del primer 
contacto. Nada de eso sucederá antes del primer contacto.

Rob – Está bien. Bien. ¿Puedes comentar sobre la resonancia de Schumann? ¿Está bajando, o lo 
que sea? ¿Puedes comentar sobre eso?

COBRA : ha habido muchas afirmaciones sobre la resonancia de Schumann. La resonancia de 
Schumann no es solo una frecuencia. Es una serie de frecuencias que en realidad describe las 
frecuencias de resonancia de la ionosfera. No está cambiando. Es simplemente que hay ciertas 
frecuencias clave de pique que excitan la ionosfera. Esto ha sido propuesto teóricamente por el 
Dr. Schumann en los años 50 y en realidad se ha medido mucho más tarde. Y no está conectado 
directamente con la conciencia en la forma en que la gente lo entiende, pero sí hay una 
certeza. . . una de las principales de esas frecuencias resuena con la frecuencia del corazón 
humano, eso es cierto. Pero esto también tiene algún significado cósmico porque hay otras 
frecuencias de resonancia galáctica y las frecuencias de resonancia de Schumann están 
sincronizadas con las frecuencias galácticas en un cierto nivel.



Rob – Está bien. Aquí hay algo un poco por ahí para mí, pero varias personas me lo han 
preguntado. Ha habido reclamos de 15 seres de control multidimensionales primarios y que han 
sido responsables de manipular la red en la tierra durante 54 millones de años. ¿Puedes comentar
sobre eso? ¿Es eso algo que sabes o es nada que hayas escuchado?

COBRA – Escuché sobre esta historia y diría que las rejillas han sido manipuladas en la tierra 
pero no por mucho tiempo. Y, sí, ha habido algunos seres de control. Solo mantengo la marca en 
algunas personas que tienen otros nombres para ellos. Todo esto va a ser reciclado muy pronto.

Rob – Correcto. ¿Diría usted que el número 15 es exacto?

COBRA – Yo diría que depende de cómo agrupes a esos seres. No es una distribución lineal. 
(Sí, está bien). Puedes decir que hay un grupo principal de 200 personas. Se puede decir que es 
un grupo superior de 15 personas. Se puede decir que es un grupo de 12 personas. Siempre está 
cambiando, no es algo estático.

Rob : Esta es una buena pregunta y luego podemos hacer que esta sea la última. ¿Cuánto 
progreso ha habido en la desactivación de las bombas strangelet y sus armas escalares etéricas 
asociadas y el grupo Quimera?

COBRA : solo diría que ha habido progreso. Haré un informe sobre esto tal vez en una semana o
dos. Pero verás, mucha información sobre esto tiene que ser clasificada porque es una operación 
muy delicada. Todo esto es mucho más peligroso que las bombas nucleares. Por supuesto, no se 
puede decir mucho sobre las operaciones reales en sí. Esta es la razón por la que no hay mucha 
información disponible en los últimos meses, ya que estas operaciones están en progreso.

Rob – OK Cobra, muchas gracias. Una entrevista maravillosa. Superamos muchas preguntas. 
Agradezco su tiempo hoy. Lo haremos de nuevo el próximo mes. Muchas gracias gente, Victoria
a la luz.

COBRA – Sí, gracias a todos por escuchar. Sí, Victoria de la luz.

Rob – Está bien, como prometí, aquí vamos amigos. Tenemos a Cobra en la línea. Esperamos 
con ansias otra entrevista maravillosa. Esta es la entrevista de septiembre (2014). Bienvenido 
Cobra. Bienvenidos al espectáculo La victoria de la luz.

COBRA – Muchas gracias por su invitación. www.portal2012.blogspot.com/

Rob – Siempre es un placer estar aquí. Esperaba que cuando le hagamos las preguntas pudiera 
dar más detalles. Hay un par de preguntas que tenemos aquí. Vamos a entrar en algunos. No 
preguntaré todas las que te he enviado, pero tenemos algunas buenas aquí. Cobra, Que pasa con 
todas las almas que se encuentran atrapadas en el plano astral y etérico dentro de esta cuarentena 
al momento del evento.



COBRA – Cuando ocurra el evento esto ya no será una cuarentena. Todas las almas que están en
los planos astral/etérico. Todas esas almas serán contactadas por guías espirituales y tomarán sus 
propias decisiones con respecto a su evolución futura. Algunas de esas almas podrían ser 
llevadas a otros sistemas estelares, otros sistemas solares para una mayor evolución. Algunas de 
esas almas se quedarán aquí y algunas se quedarán aquí y algunas elegirán encarnar aquí después
del evento.

Rob : alguien dijo que dijiste que solo 5 o 6 personas lograron escapar de la cuarentena de la 
tierra desde la invasión del congo. ¿Es eso correcto?

COBRA – Sí, es verdad. Sí.

Rob – Tenemos otra pregunta aquí. Alguien quería saber acerca de la Gran Hermandad Blanca. 
¿Está eso asociado con la Orden de la Estrella?

COBRA – Sí, la Gran Hermandad Blanca es en realidad un nombre para todos los maestros 
ascendidos que han logrado ascender más allá de la cuarentena, más allá del sistema matriz y son
seres iluminados en este momento. La hermandad de la estrella en realidad no es exactamente 
similar, no es exactamente la misma red o el mismo grupo, sino que también incluye algunos 
otros seres de luz.

Rob – Muy bien. Así que hay múltiples grupos trabajando juntos pero por separado para la 
libración del planeta. ¿Es esto correcto?

COBRA- Sí. Están trabajando al unísono y coordinados pero son grupos diferentes con orígenes 
diferentes con historias diferentes, con frecuencias vibratorias diferentes y estructuras diferentes.

Rob – Está bien. La siguiente pregunta sobre el evento es lo que mucha gente ha preguntado 
porque quieren participar. Siempre le digo a la gente que mire hacia adentro y haga su propia 
elección. Pero, ¿cuáles ven las fuerzas vitales de resistencia como los mayores factores críticos 
para que suceda el evento?

COBRA – El gran factor en este proceso es la eliminación del grupo quimera. Este es el número 
1. Cuando se haga esto, todo será mucho más fácil.

Rob – ¿Hay algo que la gente en la tierra pueda hacer para facilitar esto?

COBRA- Sí. Hay muchas cosas que la gente puede hacer. 1. difundir la verdad, difundir 
información. 2. Únete a la meditación en masa 3. Haz lo que puedas a tu manera, para usar tus 
propios talentos para ayudar a la liberación planetaria a tu manera. No estoy aquí para decirte 
qué es exactamente lo que tienes que hacer. Tendrás que ir a tu interior con tu guía interior y 
empezar a actuar en tu propio campo de especialización. Para algunos es iniciar un blog, algunos 
es difundir la verdad, para algunos es organizar alguna acción en el plano físico. Para algunas 
personas es desarrollar ciertas tecnologías y para otras es otra cosa. Depende de cada individuo 
tomar esas decisiones y tomar alguna acción.



Rob- Está bien. ¿Puede decirme aproximadamente en todo el mundo cuántos funcionarios 
públicos y gobiernos están al tanto del próximo evento? Esto podría estar detrás de escena, ya 
sea que lo reconozcan públicamente o no.

COBRA – La mayoría de los funcionarios de alto nivel son conscientes de que algo está 
pasando. Es posible que no sepan o que no estén abiertos a todos los aspectos del cambio, pero 
saben con certeza que algo grande va a cambiar, algo grande va a suceder y, por supuesto, hay 
muchas agendas en esos niveles superiores de gobierno. Algunas personas pertenecen a las 
agendas jesuitas, algunas personas pertenecen a la agenda illuminati y hay muchos que 
pertenecen a las fuerzas de la luz. Y todos tienen su propia perspectiva sobre lo que sucederá y 
cómo están participando en esto.

Rob – Por supuesto que la gente quiere saber acerca de la actualización del plano etérico en 
cuanto a los parásitos astrales y en cuanto a la eliminación de los principales arcontes que afectan
las emociones de la humanidad. ¿Todavía hay alguno de los parásitos astrales que son activados 
automáticamente por la onda escalar que aún continúa o están muy reducidos ahora y no está 
sucediendo mucho?

COBRA – El factor principal es la red escalar. La red escalar está operativa en el plano de 
plasma y el plano etérico. El plasma es en realidad una capa de creación entre el plano físico y el 
etérico que influye tanto en el plano físico como en el plano etérico. Y sí, todavía hay algunos 
parásitos en el plano etérico que están disparando los botones en las personas. Lo cual, por 
supuesto, para algunas personas son botones emocionales, algunas personas son botones físicos, 
los botones están siendo presionados. Hay mucho progreso con respecto a los parásitos y no 
tanto aún con respecto a la red escalar. Eso es simplemente porque la red escalar está ligada a las 
armas exóticas del grupo quimera.

Rob – Está bien. Aquí hay una pregunta interesante. ¿De dónde viene la gente del planeta X? No
es su planeta de origen. ¿Sabemos de dónde vienen?

COBRA – En realidad procedían de muchos sistemas estelares y solo tenían una parte de su 
evolución en común en el planeta x. Todas aquellas personas que se originaron en el planeta x 
tenían una cosa en común: tenían un gran deseo por la liberación de este universo, 
independientemente de su origen.

Rob – Muy bien. ¿Algo así como los 144.000 entonces, hugh?

COBRA – Es parecido, sí.

Rob – Muy bien. Otra pregunta que he recibido mucho de este tiempo. No sé si viene de un blog 
por ahí. Mucha gente lo que debe saber sobre la luna. Quieren un poco más de claridad. ¿Es un 
satélite original? Que le paso a eso. ¿Es hueco? ¿Cuál es la historia con la luna? Hay muchas 
preguntas sobre eso. Si puedes dar más detalles sobre la luna.

COBRA: ya aclaré que esta es una de mis publicaciones de blog que se dedicó exactamente a la 
cuestión de la luna. Sí, es un satélite natural. No es hueco en el sentido de que hay un espacio 



vacío adentro. Hay sistemas de cavernas. hay túneles dentro de la luna. Hubo una presencia 
bastante grande de reptiles en la luna en el pasado que se ha aclarado. No quedan bases ET 
negativas en la luna. Solo hay bases de luz presentes allí.

Rob – ¿Es cierto que los alemanes aterrizaron en la luna en 1947?

COBRA – No puedo confirmar esto. Hubo mucha actividad en la luna por parte del programa 
espacial secreto después de la Segunda Guerra Mundial.

Rob : Sí, escuché y vi un video que me pareció legítimo de que Estados Unidos y Rusia 
aterrizaron por primera vez en 1962. ¿Tienes alguna información sobre eso?

COBRA – Sí, esto era parte del programa espacial secreto.

Rob – Está bien, muy bien. También los alemanes, por supuesto, tenían una base en la Antártida,
Operación High-jump con el almirante Byrd. Los aliados intentaron eliminarlos y les patearon el 
trasero con la tecnología ET avanzada que tenían. Es eso correcto.

COBRA – Sí, eso es correcto.

Rob : cuando el almirante Byrd entró por primera vez en el interior de la tierra, no entró en 
contacto con ellos. Se metió más profundo, ¿no?

COBRA – En realidad, toda esta historia fue tergiversada y yo diría que gran parte de su historia 
es desinformación. Las cosas sucedieron un poco diferente porque toda la historia de las 
aperturas polares no es exactamente como se presenta. No hay agujeros grandes, agujeros físicos 
en los postes, pero hay entradas al sistema de cavernas subterráneas. En las regiones polares 
tanto en el polo sur como en el polo norte, y de hecho entró a través de una de esas regiones 
polares y había visto muchas cosas allí.

Rob – Está bien, muy bien. Esa es información muy interesante y nueva para saber. Soy 
consciente de que. ¿Puede decirme qué tan grandes son estas aberturas? ¿Se estrelló contra uno?

COBRA: en realidad, hay algunos, no muchos, tal vez 2 o 3 que son lo suficientemente grandes 
como para que un avión pequeño se abra y vuele adentro con precaución si sabe exactamente 
cómo volar.

Rob – Está bien. Bueno, él era un buen volador. Aquí hay una buena pregunta: ¿Ha vivido una 
civilización separatista en Marte?

COBRA – Era parte del programa espacial secreto. En realidad, hubo parte de la civilización 
disidente que tuvo bases en Marte a partir de los años 50 y 60 y durante los años 70 y 80. Y 
luego hubo un problema en los años 90 en el momento de la invasión del Congo. Porque hubo 
una gran ola de reptilianos provenientes de más allá del sistema solar que atravesó una puerta 
estelar en Marte. Fue bastante desagradable allá afuera a finales de los 90 y todas esas bases 
fueron despejadas por la resistencia en los primeros años de este siglo.



Rob – Está bien. ¿Puede hablarme de la población marciana nativa que vive bajo tierra? Según 
tengo entendido, son muy benévolos. ¿Son civilización astral?

COBRA – También hubo algo de presencia física, no mucha. Muchas razas diferentes. Algunos 
de ellos eran de la luz. Algunos de ellos no lo eran. Todo esto se ha ido. Sí, hay una cierta fuerza 
vital presente en el plano etérico que es, yo diría, una forma de evolución angelical.

Rob – Muy bien. Eso coincide con alguna información que he recibido también. Es muy bueno 
escuchar eso. En este momento, ¿hay alguna base alienígena negativa o, supongo, positiva en lo 
físico en Marte y lo que le sucedió a toda la gente de la Tierra allí? ¿Cómo eliminaron esas 
colonias basadas en la tierra allá arriba? Qué pasó con esa gente.

COBRA – Bueno, algunos de ellos regresaron al planeta tierra. En realidad escapó de las fuerzas 
de la luz. Algunos de ellos fueron capturados por las fuerzas de la luz. La mayoría de ellos 
cruzaron al lado de la luz y fueron llevados al planeta X y algunos de ellos más allá del sistema 
solar. Había una pequeña porción de ellos que no quería aceptar la luz y fueron llevados al sol 
central para su reestructuración.

Rob – Vaya. Acabamos de tener a Andrew Bassagio en mi conferencia aquí y realmente cautivó 
a la gente. Fue detallado y muy exacto en su descripción de la sala de salto de Marte y sus 
experiencias con Barry Soetoro y esas cosas. Fue bastante interesante. Mucha gente realmente 
disfrutó eso. Fue algo interesante escuchar esa información. Algunas personas parecen pensar 
que el programa de Marte todavía está en curso y usted es inflexible y confirma desde su fuente 
en la resistencia y las fuerzas de la luz que eso ya no está sucediendo.

COBRA: la civilización disidente no tiene acceso más allá de la órbita terrestre. Ya no pueden 
acceder a eso.

Rob – Está bien. Aquí hay una pregunta: ¿las quimeras están encarnadas en humanos o solo los 
controlan?

COBRA – Están encarnados en cuerpos humanos, sí. Lo que están haciendo, están usando 
tecnología, creen en este transhumanismo de mejorar el cuerpo humano con la electrónica. Les 
gusta jugar con esta interacción. Están manteniendo sus cuerpos con todo tipo de sensores y 
tecnología. A primera vista, parecen un ser humano promedio. Por supuesto, su fuente no es 
parte de la humanidad.

Rob : ¿Hay alguna característica física en particular o probablemente solo la vibra 
extremadamente pesada, hugh?

COBRA – Sí, esa sería la principal característica, sí.

Rob : ¿Son nacidos de humanos o son generados holográficamente por este grupo avanzado en 
particular o son clones? ¿Qué es esto en particular?



COBRA: la mayoría de ellos fueron proyectados con tecnología para clonar cuerpos en bases 
subterráneas. La mayoría de ellos viven la mayor parte de sus vidas en bases subterráneas en el 
pasado.

Rob – Está bien. Algunas personas se preguntan por qué el grupo de quimeras o la gente de la 
cábala no salen si saben que la plantilla está aquí arriba. ¿Cómo es que no están saliendo del 
planeta y tratando de escapar?

COBRA – Porque no pueden. Porque todos los portales de teletransportación están cerrados. 
Serían interceptados por las fuerzas de la luz. Si intentaran escapar con una nave espacial 
ordinaria, también serían interceptados. No tienen por dónde escapar.

Rob – Está bien. Algunas personas han preguntado: ¿por qué no cerraron esos portales hace un 
millón de años? ¿Por qué no se hizo eso en ese momento?

COBRA – No es tan fácil. Tanto el lado luminoso como el lado oscuro cuentan con una 
tecnología muy avanzada. La ciencia se está desarrollando en ambos lados. Es una guerra 
tecnológica entre la luz y la oscuridad y la luz no ganó todas las batallas por eso lleva tiempo.

Rob – Está bien. A ver: alguien quiere saber qué papel ha jugado la raza china en la historia de la
evolución humana.

COBRA – Son una de las principales razas del planeta. Tienen características muy singulares. 
Una de esas características es el no expansionismo. Simplemente mantienen su territorio y 
mantienen la vibración, en cierta medida con éxito y en cierta medida sin éxito. La raza china 
también fue infiltrada por muchos agentes reptilianos a lo largo de los milenios. Con los jesuitas 
en los últimos 500 años. Es una historia bastante mixta con los chinos.

Rob – Muy bien. Creo que eso explica un poco por qué han sido pacíficos. Realmente no han 
tenido ese expansionismo. En realidad es un buen rasgo. Tienen mucha gente que controlar 
dentro de su propia situación allí. Algunas personas han querido algo de claridad, te han estado 
siguiendo durante mucho tiempo. Personalmente siento que el evento es una intervención divina 
y algo espiritual divino. Y también, has dicho que el momento del evento está en manos de la 
resistencia.

COBRA – No exactamente. La resistencia tiene algo que decir, pero la última palabra vendrá de 
la fuente que tiene una visión completa de la situación.

Rob – Sí, ha hablado de las ventanas para el evento porque piensa que la astrología también tiene
un efecto y luego ha dicho que nuestra participación es un factor y que las meditaciones 
semanales podrían adelantar el evento.

COBRA- Sí. Eso es cierto. Es una interacción entre la conciencia humana y el cosmos. Va en 
ambos sentidos. Podemos acelerar el proceso y las energías cósmicas también pueden acelerar el 
proceso.



Rob – Sí, es una interacción de todas estas cosas lo que hará que suceda. Alguien también ha 
preguntado aquí con respecto a la fecha de vencimiento. ¿Hay alguna línea de tiempo posible en 
la que esto deba tener lugar? Alguien mencionó 2025.

COBRA- Está bien. No daré ninguna línea de tiempo de garantía por varias razones. Una de las 
razones por las que he dicho muchas veces, la cábala no debe conocer esta información.

Rob – Muy bien. Tendremos que mantener eso. Respeto eso. Si la cábala cree que puede 
postularse hasta 2025, hará todo lo posible para hacerlo. Aquí tenemos un par de preguntas y no 
sé, me parecen rumores. Nunca presto atención, pero tengo muchas solicitudes al respecto. 
Hemos escuchado mucha inteligencia positiva últimamente además de los nombres normales 
como el gurú del dinar, o zap o poof, o estos tipos. Supuestamente, en los principales medios de 
comunicación hay alguna información positiva de que Irak está listo para revaluar su dinero. es 
posible? ¿Es esto lo que está pasando?

COBRA- Está bien. La gente tiene una perspectiva equivocada de este RV. La gente en realidad 
está tratando de resolver su situación financiera a través de esto. No es posible. Primero, el RV es
un proceso global. Hubo casos en el pasado cuando ciertos países hicieron RV su moneda y esto 
podría ser una buena inversión especulativa para algunos. . pero será muy complicado decir que 
sucederá de la noche a la mañana o que sucederá antes del evento. no estoy esperando En las 
condiciones en las que se encuentra Irak en este momento, esto puede suceder antes del evento. 
(Sí, no lo creía) Independientemente de lo que diga la gente o independientemente de lo que esté 
en cualquier tipo de medio. No creo en eso.

Rob – Está bien. Así que tenemos una situación a la que le has dado una actualización 
maravillosa. Parece que el único quark extraño está asociado con los laboratorios de Brookhaven
allí. ¿Hay algo más pasando allí? La quimera obviamente todavía tiene bases subterráneas y 
actividades de quimera en otros lugares del mundo. ¿Debo entender que desde su última 
publicación solo hay 1 bomba de Strangelot disponible?

COBRA – No responderé directamente a esta pregunta. Hay un bastión principal del grupo. Hay 
otros lugares donde todavía están presentes. No tienen bases subterráneas como las que tenían en
el pasado. Tienen algunos sótanos que no describiría como bases subterráneas. Tienen muy poco 
territorio subterráneo y muy poca capacidad de movimiento. Tienen armas exóticas muy 
poderosas que son bastante peligrosas si no se cuidan adecuadamente. Entonces, las fuerzas de la
Luz están progresando, pero deben hacerlo con precaución.

Rob : ¿Qué tan pronto después de que se implementará el RV NASARA?

COBRA – NASARA es parte del plan después del evento. No en la forma original sino en una 
forma expandida. El plan no es estático. se está expandiendo Originalmente, NASARA estaba 
destinado solo a los Estados Unidos. Pero estamos teniendo un reinicio planetario que sucederá. 
Esta situación se implementará en economías muy diferentes y entornos diferentes y esto debe 
tenerse en cuenta. Sí, para responder a su pregunta, se implementará NASARA.



Rob – Muy bien. Hemos tenido muchas preguntas sobre esto últimamente, la situación electoral 
en Escocia. La gente quiere saber si fue manipulado?

COBRA – Sí, por supuesto.

Rob : ¿Tendría éxito si fueran honestos? O simplemente lo amañaron para estar seguros.

COBRA – Era una posibilidad muy real que Escocia tuviera su independencia y eso disminuiría 
bastante el poder de los Rothschild y ellos no lo querían.

Rob – He oído de ti y de otras fuentes muy válidas que el cambio de polos no será tanto un 
proceso de limpieza, sino que en realidad será un cambio menor y que el ciclo de cien mil años 
del cambio de polos es en realidad, ¿es así? debido a la conciencia de las humanidades es 
necesario que el cambio de polos se lleve a cabo tan violentamente en el pasado.

COBRA- Está bien. La información real sobre el cambio de polos todavía está clasificada. No 
puedo decir nada al respecto. No hay peligro de un cataclismo drástico en el futuro. Eso es todo 
lo que puedo agregar.

Rob – ¿Es cierto que un objeto grande desencadenó el último cambio de polos?

COBRA – No. En realidad el cambio de polos, el último y muchos de los que ocurrieron antes, 
fueron resultado del pulso galáctico. El pulso galáctico es un evento que ocurre 
aproximadamente cada 25 mil años, como resultado del aumento de la actividad del sol central 
galáctico. Cuando el sol central se activa, emite todo tipo de partículas que generalmente 
provocan un aumento de la actividad solar y, por supuesto, una mayor actividad en el entorno del
sol que incluye nuestro planeta.

Rob : Entonces, otros planetas físicos, también están pasando por esta drástica agitación física 
que básicamente destruye una civilización cada 25 mil años.

COBRA – No necesita destruir la civilización. A veces lo hace, a veces no. La humanidad vive 
en este planeta desde hace millones de años. Algunas de esas explosiones del núcleo galáctico 
son bastante drásticas. No todos ellos son. Algunos de ellos pueden ser bastante intensos. Este 
sistema solar es mucho más dinámico de lo que la ciencia quiere retratar. Hay cambios en curso 
en el sistema solar que son bastante notables. Por ejemplo, la gran mancha roja de Júpiter (?) ha 
cambiado drásticamente en los últimos 10 años más o menos.

Rob : Entonces, supongo que la pregunta es, en otras áreas de la galaxia debe haber millones y 
millones de civilizaciones. Las fuerzas de la luz, son ellas para otros planetas que no son 
negativas. ¿Son conscientes estos planetas? ¿Son sus poblaciones enteras levantadas durante sus 
posibles tiempos de cambio de polos? ¿Tienen equipos científicos que no están tan 
desarrollados? Lo que les sucede a estos mundos es que simplemente se hunden y comienzan de 
nuevo.



COBRA: la Confederación Galáctica tiene tecnologías para proteger las biosferas vivas en toda 
la galaxia con sus naves nodrizas. Emiten ciertos campos de protección que protegen los planetas
y pueden sobrevivir a esto muy fácilmente.

Rob – Entonces, estos son monitoreados por las fuerzas angelicales y cuando los cambios de 
polos se acercan, estos planetas son contactados abiertamente por sus hermandades o advertidos 
o ?

COBRA – Sí, y reciben asistencia y en la mayoría de los casos es mucho más fácil que en este 
planeta. Las personas en otros planetas están mucho más abiertas a las verdades cósmicas y son 
fácilmente guiadas y cooperan. Es mucho más fácil.

Rob – Está bien. Aquí hay otra pregunta que se hace mucha gente. Mencionamos esto la última 
vez: la historia interminable. ¿Cuán confiados podemos estar después de este último obstáculo? 
En otras palabras, la eliminación de la última bomba de quark extraño del top quark después de 
que estos estén claros de que estamos claros y vamos por el evento de que no tendremos otro 
impedimento que bloquee el desencadenamiento del evento. . ¿Las fuerzas de la luz y RM 
confían en que están al tanto de la situación y saben todo lo que se puede esperar y no se 
encontrarán más problemas adicionales importantes de la nada?

COBRA – Por lo que sé, esto es lo último. Por supuesto, no tengo toda la inteligencia del 
universo. Tengo mucha información. Tengo muy buenas fuentes, pero todavía no estoy en la 
cima. Nadie aquí en el planeta lo es. Desde mi perspectiva, que yo sepa, esto es lo último. El 
evento sucederá cuando el evento suceda.

Rob – Cierto, lo sé. Siempre le digo a la gente 5 años para que dejen de molestarme. Hablando 
del sol central galáctico y los cambios de polos y esas cosas. La gente quiere saber cuál es la 
historia con el calentamiento global. Definitivamente siento que la humanidad definitivamente 
está teniendo un efecto en esto. Estoy seguro de que la revolucionaria tecnología de compresión 
también está afectando a nuestro clima. ¿Puedes comentar sobre lo que está pasando con el 
calentamiento del planeta? ¿Se calentará la temperatura en la tierra después del evento?

COBRA: en realidad, no estamos en el calentamiento global, en realidad estamos en un período 
de enfriamiento global. Si las cosas se dejaran a su suerte, muy pronto tendríamos una nueva 
edad de hielo. Las fuerzas de la luz están equilibrando el clima. La fuente principal del cambio 
climático no es la humanidad, sino la actividad del sol central galáctico que cambia la actividad 
de nuestro sol físico que, por supuesto, influye en el factor principal de los patrones climáticos de
la tierra. Lo que la humanidad está haciendo es sobre todo equilibrar la atmósfera y contaminar 
la biosfera. Por supuesto, tenemos a la cábala con sus tontos juguetes que intentan modificar el 
clima. El tema principal aquí es la actividad del sol central galáctico. Hay fuerzas galácticas de 
luz que están estabilizando el clima para que no sea muy drástico de ninguna manera. No 
tendremos una edad extremadamente caliente y no tendremos una edad de hielo extrema. 
Tendremos clima templado. Después del evento, el clima se estabilizará porque el clima también 
es un reflejo de la conciencia en el planeta.



Rob- Está bien. gracias. Durante el 11-S hubo muchas personas que podrían haber muerto. Hay 
algunas fuentes que dicen que la familia galáctica eliminó a muchos ese día antes de la 
experiencia de la muerte. ¿Sabes algo sobre eso? ¿Es eso posible o es verdad?

COBRA – No puedo confirmar esto.

Rob – Está bien. Vamos a ver. ¿Podría compartir el significado de los misterios de la Magdalena
en el pasado y ahora?

COBRA – Los misterios de Magdalena son en realidad parte del misterio de la Diosa que está 
más cerca de la orientación del manto del cristianismo. Los misterios de la Magdalena están 
despertando la realidad del aspecto femenino en la vida de Jesús porque María Magdalena fue 
una iniciada en los misterios de la Diosa y aquellas personas que están orientadas hacia esa 
religión es más fácil que se abran a los misterios de la Diosa a través de María Magdalena. y su 
vida Por supuesto, los Arcontes han distorsionado la historia de su vida y su mensaje porque 
querían suprimir su mensaje y su verdad. En este marco de tiempo, los misterios de la Magdalena
son la forma más fácil para la mayoría de la gente de abrir la presencia de la diosa.

Rob – Está bien. Alguien quiere saber con respecto al movimiento de resistencia o las fuerzas de 
la luz si esto podría considerarse una forma de intervención alienígena para la persona promedio 
que mira esto. ¿Habrá resistencia a la presencia de extraterrestres o la información habrá llegado 
de forma gradual, tranquila y lenta en el momento del evento?

COBRA – He descrito el proceso muchas veces. Al momento del evento los humanos, de la 
población de superficie, distribuirán información a través de los medios de comunicación. 
Recibirán parte de esa información de los agentes de la resistencia. Ese es el número 1. Así que 
no estamos teniendo una invasión alienígena. Hemos tenido muchas invasiones extraterrestres en
el pasado y nadie pareció darse cuenta. Esto ayudará a la humanidad a liberarse de la cábala.

Rob – Está bien. ¿Se detendrán todas las guerras en el momento del evento?

COBRA: en realidad, todos los conflictos armados masivos están orquestados por la cábala y, a 
medida que la cábala se elimine, esos conflictos terminarán oficialmente en unos días. Entonces, 
te daré un ejemplo. Si tiene una capitulación en un país, generalmente toma 2 o 3 días para que 
todo el conflicto se calme. Esto es lo que va a pasar. Así que espero que unos días después del 
evento cesen todos los principales conflictos armados.

Rob : ¿Qué tan pronto después del evento la gente podrá viajar y vivir en cualquier parte del 
mundo sin restricciones ni huéspedes?

COBRA – Diría que todo el proceso será dentro de la primera semana después del evento y 
llevará unos meses arreglar todo por completo. Es solo una cuestión de logística e 
infraestructura.

Rob – Está bien. Hay muchos seres de luz encarnados en formas humanas. ¿Puede el Dios 
creador fuente asumir también una forma humana?



COBRA – La presencia de uno es demasiado vasta para encarnarse en un solo ser.

Rob – ¿Puedes hablarnos de la encarnación del maestro Jesucristo?

COBRA - ¿Puedes especificar una pregunta?

Rob – Me gustaría saber de la resistencia y de tu entendimiento sobre el ser de Yeshua. ¿Era este
un iniciado que tenía una fuerza superior? ¿Cuál fue la singularidad de esta encarnación en 
cuanto a su comprensión en el maestro ascendido? Parece ser bastante considerado a pesar de los
diferentes maestros, parece que hay muchas fuentes que lo indican como una especie de líder del 
tipo de energías animadoras de conciencia de toda la federación galáctica. ¿Es eso correcto o 
puedes hablar de eso?

COBRA – Fue uno de los seres de luz que se encarnó en este planeta y logró su ascensión en ese 
tiempo de vida y, por supuesto, no fue el único. Parece ser el más popular por varias razones. Fue
uno de los muchos que trajeron luz a este planeta.

Rob – Está bien. ¿Puedes comentar más sobre eso o es importante para mucha gente?

COBRA: las personas deben ser más específicas en sus preguntas, de lo contrario no responderé.

Rob – Está bien. Aquí dice que usted dijo: la gente de las estrellas pasó por un proceso diferente 
cuando emergieron del sol central. Atravesaron la dimensión angélica y descendieron 
dimensiones a la fisicalidad. Este es ciertamente el caso de Valiant Thor. A la gente le gustaría 
que hablaras un poco más sobre ese tipo de evolución de los seres que han venido desde las 
dimensiones superiores hacia abajo.

COBRA – En realidad, es una forma natural para que las estrellas desciendan a la fisicalidad. 
Hay muchas formas diferentes que puede tomar. Puede ser materialización para seres muy 
altamente desarrollados. Puede estar entrando en un cuerpo clonado o puede estar reencarnando a
través de un proceso de nacimiento. Entonces, la mayoría de las personas de las estrellas que 
están físicamente presentes en este planeta atravesaron el proceso de nacimiento hace muchas 
vidas para ayudar en la liberación del planeta y para completar esta experiencia, para completar 
este proceso de liberación para toda la galaxia.

Rob – Está bien. Algunas personas quieren saber: si la cuarentena está absolutamente en su 
lugar, no hay forma de que las fuerzas negativas u oscuras o la quimera puedan salir de este 
planeta en este momento.

COBRA – No tienen adónde ir porque serían interceptados.

Rob – Está bien. Alguien tiene una pregunta interesante aquí. Un pequeño seg-way aquí. Quién 
fue exactamente Prometeo. ¿Fue un mito o se basó en alguna historia real?

COBRA – Básicamente, todos los mitos griegos son un reflejo de cosas que sucedieron a finales 
del período atlante y principios del período postatlante. Eran seres reales, los héroes y dioses de 



la mitología griega son en realidad seres reales que jugaron diferentes roles en la historia de esa 
parte del mundo porque Grecia fue una colonia de la Atlántida.

Rob – Está bien. Alguien dice que en www.VeteransToday.com, (a quien me gusta mucho 
Gordon Duff), parecen estar definitivamente asociados con las cosas militares positivas que están
publicando. Dijeron que las personas pueden ser rastreadas a partir de la nanotecnología 
ingerida.

COBRA – En realidad esta tecnología estaba bastante extendida a finales de los 90 y la RM ha 
eliminado más del 99% de esta los primeros años de este siglo. Hay un poco de esto todavía 
presente. Es mucho menos de lo que era hace 10 o 15 años.

Rob : ¿Le quitaron esto a todos los humanos o?

COBRA: Sí, hubo cierta tecnología que eliminó esto en realidad. Había nanopartículas en el aire 
que viajaban y hacían cosas desagradables en los cuerpos humanos y la conciencia humana.

Rob : algunas personas todavía parecen tener la enfermedad de Morgellons. Es que de este tipo 
de tecnología. ¿Sigue pasando eso?

COBRA – Como dije, todavía continúa hasta cierto punto, pero es mucho menos que en el 
pasado.

Rob – Está bien. Otra persona aquí mencionó que usted dijo que no hay bases militares 
subterráneas. ¿Qué hay de las quimeras? No están tan bajo tierra, eso es lo que quisiste decir.

COBRA – Sí, es como el sótano de una base militar ordinaria. No es como una entidad separada 
como el área 51, como si tuviéramos ___?. Ya no existen. Entonces, por ejemplo, en el área de 
51, tiene 4 en Nevada. En la superficie hay algunos edificios y hay algunas áreas de sótano, pero 
no hay grandes lugares subterráneos de varias capas. Han sido borrados.

Rob – Muy bien. Una de las preguntas que la gente ha estado haciendo con respecto a la quimera
es: ¿pueden salir a la superficie e interactuar y pueden hacer cosas?

COBRA – Sí, en realidad tienden a vivir en las bases militares y, a veces, interactúan con la 
población de la superficie y, en su mayoría, con la comunidad de inteligencia y el personal 
militar.

Rob – Está bien. ¿Alguna vez has oído hablar de la raza de Scres?

COBRA – Sí, un poco.

Rob – Está bien. He oído que son muy poderosos. Entonces, alguien quiere saber. ¿Puedes 
hablar sobre el científico iraní M Keish? Sé que en el pasado dijiste que no estás realmente 
seguro de si él tiene las cosas, liberémoslas. ¿Tiene alguna actualización sobre eso?



COBRA – Sigo teniendo la misma actitud. Habla mucho y si realmente tiene algo, que lo 
demuestre.

Rob – Correcto. ¿Puedes hablar sobre la religión del Islam y especialmente de Mahoma? 
Quieren saber si toda la religión del Islam es inventada por la Cábala. ¿Mohammad tenía un 
contacto genuino con la Gran Hermandad Blanca y simplemente estaba jugando con él?

COBRA- Está bien. Es la misma historia que con todas las religiones principales. Fue una 
persona que tuvo una experiencia mística, un contacto genuino con la luz que luego fue 
manipulada por los Arcontes. Todas las religiones principales han comenzado con una 
experiencia espiritual genuina y luego, a lo largo de la historia, cuando el profeta o visionario 
original muere, el mensaje es distorsionado, cambiado y manipulado por los Arcontes.

Rob – Está bien. Qué tipo de energías de dimensiones superiores pueden penetrar el velo. Por 
supuesto, sabemos que los ángeles y los Maestros Ascendidos pueden atravesar los campos 
escalares para ayudar a las personas si los llamamos. Es eso correcto.

COBRA- Sí. Pueden atravesar los campos escalares, pero solo hasta cierto punto, es por eso que 
no es tan fácil ponerse en contacto con los Maestros Ascendidos. Cuando se elimine la rejilla 
escalar, será mucho más fácil para esas energías pasar y la gente podrá sentirlas mucho más 
directamente.

Rob – Esa es principalmente nuestra limitación para sentir que no es de ellos. Pueden bajar.

COBRA: también es su incapacidad para penetrar esto. Si fueran capaces de manejar 
completamente esta cuarentena del planeta tierra, ni siquiera sería posible.

Rob – ¿En serio? Es interesante. ¿Existen planes futuros para terraformar Marte y Venus para 
hacerlos como la Tierra en algún momento físico?

COBRA: no será necesario porque hay muchos planetas en esta galaxia que ya son terraformas y 
hay suficiente espacio para vivir para todos.

Rob : una pregunta general aquí con respecto a los extremistas profundamente religiosos y las 
personas en el momento del evento: ¿muchas de estas personas abandonarán sus creencias y 
verán una imagen unificadora más saludable de la tierra? ¿Tomará esto un período de tiempo? 
¿Será amable como una muerte emocional, una transformación para estas personas? ¿Habrá 
mucha resistencia a esto? Por supuesto que la gente tiene libre albedrío. ¿Cuál es la opinión 
general de usted y el GF.

COBRA – Será muy individual. Algunas de esas personas estarán abiertas a la luz cuando llegue.
Solo se han desarrollado en esta dirección porque no había suficiente luz presente en primer 
lugar. Algunos se resistirán bastante al cambio. La mayoría no mostrará esa resistencia 
externamente. La mayoría de los extremistas tienden a mostrar sus verdaderos colores solo en 
ambientes muy negativos. Tienen bastante miedo de mostrar quiénes son. Entonces, cuando 
llegue la luz, actuarán con bastante normalidad, como ciudadanos educados de este planeta y 



mantendrán sus creencias en secreto durante algún tiempo y algunos se transformarán y algunos 
se abrirán más tarde al proceso de curación cuando se den cuenta de que hay realmente algo está 
pasando y el mundo realmente ha cambiado. Así que hay mucha esperanza para la mayoría de 
ellos.

Rob – Correcto, correcto. Seguirán en línea con el entendimiento a medida que la luz avance y la
verdad y el amor comiencen a extenderse, se volverá natural y tendrán que abrirse a la verdad. 
Tengo un poco de curiosidad y la gente ha preguntado esto antes y decidí traer este en este 
momento. No voy a nombrar el canal porque no comentas sobre las personas o el canal. ¿Puedes 
comentar sobre la civilización llamada Assasani? Creo que Wendell Stevens tenía un libro 
llamado Contacto OVNI de Serpico, que supuestamente es un planeta semi-gris donde algunos 
seres terrestres en realidad fueron a vivir allí e interactuaron con este tipo de seres grises 
humanos híbridos. ¿Es eso cierto?

COBRA – Esta fue una parte de, yo diría, el programa espacial secreto. Sí, esa civilización pasó 
por una profunda transformación cuando las fuerzas de la luz entraron en esos sistemas que están
bastante cerca de nuestro sistema solar. Es una ocasión bastante reciente. Fue como los últimos 
10 o 15 años. Hubo una gran transmisión de muchos sistemas solares en esta sección de la 
galaxia y la mayoría de los grises han cruzado hacia la luz.

Rob – Sí, fueron manipulados y controlados como nosotros. Algunas personas tienen preguntas 
personales, no es necesario que las responda, pero pensé que a la gente le gustaría. ¿Cómo es la 
vida de Cobra? ¿Es agitada? No puedes esperar para salir del planeta tierra. ¿Los humanos te han
llevado hasta el final de tu ingenio?

COBRA – Bueno, como persona pública, recibo todo tipo de respuestas, desde muy positivas 
hasta extremadamente negativas, como lo es la raza humana. A veces es muy inspirador ya veces
no es tan inspirador y sí, me gustaría irme a casa.

Rob – Sí. Algunas personas quieren saber qué es el sol central galáctico. ¿Es realmente un sol o 
una estrella o es un portal, un campo de súper conciencia y está en el centro geométrico de la vía 
láctea de nuestra galaxia?

COBRA – Sí, está en el centro geométrico de la Vía Láctea. En realidad es una entidad viviente, 
una puerta estelar, una estrella, es todo eso. En realidad es una entrada a las dimensiones 
superiores más allá del espacio y el tiempo, más allá de la dualidad. Es el punto de entrada/salida
y este es el espacio por donde cruzan las almas cuando comienzan su evolución, por lo que en 
realidad es un punto de entrada de nacimiento para las almas y, por supuesto, también el lugar de
muerte para el alma que ha perdido su propósito en su evolución como la cábala.

Rob – Está bien. Supongo que esto es una especie de bomba extraña de fragmento oscuro. 
Alguien dijo que hablas de la anomalía oscura que existe independientemente de la fuente. No es
parte de la unidad positiva a la que descendieron los arcángeles. La pregunta es: cuando las 
sustancias de la anomalía no fueron creadas por la fuente, ¿cómo sucedió o quién lo hizo?

COBRA – Fue creado espontáneamente. Ningún cuerpo lo hizo. Fue creado por casualidad.



Rob – Está bien. Muy bien, otra pregunta aquí es: se remonta a una especie de movimiento de 
cambio religioso. La gente se pregunta, si el evento sucediera hoy, qué detendría a todos estos 
grupos como ISIS y estas personas que están en posiciones de guerra en este momento. ¿Cómo 
van a ser detenidos en este momento. Tienes a mucha gente con armas entrando en ciertas 
agendas.

COBRA- Está bien. Primero, el Estado Islámico es una creación de la CIA/Jesuita y cuando 
eliminas a los principales jesuitas y agentes de la Cábala de la CIA, el liderazgo de ese grupo. La
mayoría del resto se irá a casa porque son mercenarios a sueldo. Si no son mercenarios pagados, 
algunos serán arrestados, otros serán reeducados. Será un proceso de reestructuración. Habrá 
agentes de las fuerzas armadas positivas y de las fuerzas del orden que desarmarán a esa gente.

Rob – Está bien. Gracias. La verdadera templanza justa de la fuerza policial entrará en acción y 
sus líderes serán removidos y serán literalmente arrestados como cualquier loco debería serlo con
armas amenazando a otras personas. Bien.

COBRA- Sí, sí.

Rob – Está bien. Tenemos una pregunta con respecto a California y puede estar sucediendo en 
todo el mundo. Tenemos una pregunta con respecto a: ¿qué está pasando con la sequía en 
California? ¿Es esto intencionado? Es esto creado. ¿Se está haciendo algo para detenerlo?

COBRA: Bueno, la fuerza de la luz está tratando de equilibrar esas cosas, pero la cábala todavía 
está usando la tecnología etérica y la tecnología escalar para mejorar artificialmente el proceso 
natural. Así que es una combinación de ambos.

Rob – OK, entonces es algo con lo que tenemos que vivir por un tiempo. Obviamente, supongo 
que están tratando de hacer eso para crear más pánico y problemas en la superficie. Alguien dice 
que le gustaría saber cómo ve usted el movimiento de Meditación Trascendental y otras formas 
de meditación.

COBRA – En realidad, la meditación TM es una muy buena forma de meditación, pero no es la 
única. Entonces, en realidad, hay muchas maneras en que las personas pueden meditar y 
conectarse con su propia alma y su propio ser superior.

Rob – Está bien. Supongo que otra pregunta que la gente tiene es que quiere saber qué sucedió 
en el momento del colapso de los túneles. Cuántas personas había en estos espacios. Como los 
sacaron. Cuántas personas murieron si es posible. Si hubo grandes cantidades, nos preguntamos 
por qué no hemos oído hablar de ellas. Alguien me dijo el otro día que supuestamente murieron 
60.000 personas en un subterráneo de Denver, que fue una de las primeras bases. Sé que la GFL 
probablemente no estaría involucrada en ese tipo de situación.

COBRA- Está bien. Necesito explicar ciertas cosas. No toda la información sobre esto es 
correcta y circula por Internet. Lo que sucedía era que había intensos combates entre el RM y el 
ejército negativo en esas bases y, de hecho, estimaría que unos 10 millones de personas murieron
en esos combates.



Rob – Vaya. 10M? (alrededor de 10 millones, sí) ¿Cuántos de ellos eran fuerzas de la 
Resistencia?

COBRA – No tantos.

Rob – Vaya. Eso es enorme. Eso es en todo el mundo en todas las diversas bases 
gubernamentales clandestinas, hugh.

COBRA: en realidad, la mayoría de ellos eran fuerzas reptilianas y fuerzas que llegaron al 
planeta después de la invasión del Congo y un porcentaje muy pequeño de esto eran fuerzas 
militares negativas de la superficie.

Rob – Está bien. Eso es interesante. Entonces, ¿esas almas obviamente fueron llevadas a la luz y 
liberadas después de su muerte? ¿correcto?

COBRA – Sí, y la mayoría de ellos cruzaron hacia la luz, aquellos que no eran de la raza 
reptiliana. Aquellos que eran de la raza reptiliana en realidad, muchos de ellos no eligieron la 
luz.

Rob – ¿Qué tal el aspecto gubernamental de estas bases? Algunos de ellos bajaron varias millas, 
según tengo entendido, y tal vez tenían algunos de estos multi-multi-niveles gigantes. ¿Qué pasó 
cuando se borraron? Cómo fueron aclarados. ¿Acabaron de poner una alarma y hacer que 
evacuaran? ¿Hubo alguna resistencia allí?

COBRA – Hubo fuertes enfrentamientos entre la resistencia y las fuerzas negativas que están en 
esas bases. Fueron conquistados capa por capa y limpiados y en realidad había muchas personas 
retenidas como rehenes en esas bases y fueron liberadas y curadas. no fue agradable No fue 
agradable, así que me alegro de que esto haya terminado.

Rob – Wow – así que estos eran humanos como humanos secuestrados que estaban siendo 
torturados y experimentados (Sí) y no se les permitió salir a la superficie para contar su historia.

COBRA – Sí, algunas de esas personas que fueron rescatadas, algunas de ellas fueron devueltas 
a la superficie, pero la mayoría de esas personas fueron a la resistencia y luego a otros planetas 
para curarse y aquellos que fueron devueltos a la superficie no están contando sus historias. .

Rob : ¿Y qué hay de los malos en el NWO? ¿Qué les pasó? ¿Alguno de ellos se rindió o muchos 
de ellos murieron hasta el amargo final?

COBRA – Debes especificar, los que todavía están activos ahora o los que formaban parte de 
este complejo subterráneo.

Rob – Bueno, hablamos sobre el complejo subterráneo y las bases subterráneas. Por supuesto, 
había algunos prisioneros allí, me imagino, incluso los buenos extraterrestres estaban prisioneros 
allí. (sí, es verdad). Me refiero a, digamos, fuerzas humanas mal dirigidas que formaban parte de 
la cábala, los illuminati nazis que formaban parte de la seguridad. Qué les sucedió cuando las 



bases comenzaron a despejarse debajo de ellos. ¿Recibieron el mensaje y comenzaron a dirigirse 
a la superficie y salir?

COBRA- Depende. Algunos de ellos querían defender sus terrenos. Algunos de ellos escaparon a
la superficie. Algunos de ellos fueron capturados. Algunos de ellos cruzaron a la luz. Algunos 
fueron al sol central. Hubo muchos casos individuales. Diría que una gran parte de la red 
illuminati se eliminó debido a esto. No todo, sino una parte sustancial de la red illuminati, se 
despejó cuando se despejaron las bases.

Rob – Está bien. Alguien quiere saber si ya somos parte de la Federación Galáctica o tiene que 
ser algo formal que sea reconocido por toda la sociedad y anunciado.

COBRA – Tiene que ser un proceso consciente. Tiene que atravesar toda la humanidad para que 
no seamos parte de ella todavía.

Rob – Algunas personas están notando que el nuevo Primer Ministro Narindra Modi de la India, 
está introduciendo algunas ideas y acciones revolucionarias que parecen ser de la luz. Tienes 
alguna informacion sobre el. Se dice que ha pasado muchos años en el Himalaya.

COBRA – Sí, es parte de la alianza oriental y sí, tiene contacto con las fuerzas de la luz y sí, 
apoya a la luz.

Rob – Muy bien. Supongo que vamos a Anuki: mucha gente parece hablar de eso, James 
Gilliland habla. La pregunta aquí es: ¿Cobra recibe en sus enseñanzas que los Anuki han 
utilizado a la raza humana para extraer oro hace 250.000 años?

COBRA – Esto viene de Zechariah Sitchen y no es buena información.

Rob : ¿Alguna vez ha estado en contacto con el consejo de 12.

COBRA – Sí, pero el verdadero consejo de los 12 que forma parte de la Confederación 
Galáctica.

Rob – ¿Vendrá el maestro ascendido Jesús a la tierra después del evento?

COBRA – En cierto punto, sí.

Rob : muchas personas son hipersensibles y pueden sentir físicamente la vibración del 
pensamiento, las acciones y los movimientos de los seres físicos y no físicos que los rodean. Para
estas personas sensibles, ¿qué sería algo útil para que estas personas hicieran en el futuro, estas 
personas naturalmente sensibles? ¿Tiene alguna guía para estas personas que no han sido 
entrenadas en nada psíquico o espiritual y simplemente se están dando cuenta de que son 
personas extremadamente sensibles? ¿Qué le recomendarías a estas personas?

COBRA – Primero necesitan aprender una técnica de protección. Aprenda a no involucrarse en 
las energías que los rodean y permanezca en su propio centro, luego pase un tiempo en la 



naturaleza y, por supuesto, descubra su regalo porque es un regalo y utilícelo de una manera que 
pueda ayudar a la liberación.

Rob – Gracias. ¿Estamos realmente pasando por el cinturón de fotones?

COBRA- No.

Rob : El movimiento a través del plano central del que habla Sheldon Nidle no es realmente 
exacto en su opinión entonces.

COBRA: esta descripción no es precisa desde el punto de vista científico. Hay algunos errores 
allí. Primero, el sol central no es Alcione. Alcione es el sol central del sistema estelar pleyadiano.
No estamos orbitando alrededor de Alcione. Estamos orbitando alrededor del sol central 
galáctico y la 2da. No es un cinturón de fotones, es más una onda de energía de taquiones y 
también partículas de alta energía. Energía que proviene del sol central galáctico cada 25k años.

Rob – Está bien. Entonces nuestro sol no gira alrededor de Alcione. (No, no lo hace). Está bien. 
¿Qué es el ciclo de 25K años? No damos la vuelta a toda la galaxia en ese período, ¿verdad?

COBRA – No, en realidad es un ciclo de 1 pulso del sol central galáctico y la procesión del eje 
de la tierra sigue ese ciclo.

Rob – Está bien. Si la ascensión del planeta está destinada a ocurrir solo después del evento, 
alguien quiere saber por qué te estresas tanto haciendo las meditaciones semanales. Otro punto 
que alguien me ha planteado en privado es claramente que siempre hay alrededor del planeta 
ciertamente más de 144.000 personas meditando todo el tiempo. ¿Es realmente tan importante 
que todos tengan exactamente la misma intención?

COBRA – Sí, exactamente. Es muy importante si quieres tener un alto grado de cooperación y 
crear un cambio planetario. Necesita tener un grupo con un mismo propósito haciendo lo mismo 
al mismo tiempo. Es una ley física. Yo no lo inventé. Es simplemente una parte de la física 
hiperdimensional. Por eso es importante conseguir una masa crítica para, digamos, acelerar el 
cambio en el planeta.

Rob – Está bien. Muy bien. ¿Las fuerzas de la luz tienen tecnología significativa para desactivar 
la anomalía del quark de piedra negra?

COBRA: diría que están desarrollando tecnología y están progresando, pero aún no están 
completamente allí.

Rob – Está bien. Absolutamente de nuevo, los grises y los reptilianos se han ido. No hay más 
abducciones, tanto en los cuerpos energéticos físicos como en los planos energético o 
multidimensional.

COBRA – No hay más abducciones en lo físico, pero en los planos energéticos todavía hay 
experiencias que la gente tiene en sus sueños. Yo diría que eso todavía está sucediendo.



Rob – Bueno, creo que eso es exactamente una hora aquí hoy. Hemos revisado todas las 
preguntas. Quiero agradecer a todas las personas que me enviaron las preguntas. Algunos de 
ustedes repiten preguntas que no les hicimos. Cobra, muchas gracias por su tiempo hoy. Lo 
apreciamos mucho. Te agradezco por conseguir un juego de cabeza. Con suerte, nuestra 
maravillosa persona de sonido, Ricque, podrá superar esto más rápido. Esperamos hablar con 
usted nuevamente el próximo mes. Muchas gracias y Victoria a la luz.

COBRA – Gracias a todos por escuchar y la victoria de la luz.

Antes de la transcripción, me gustaría compartir brevemente la historia de cómo encontré a
Cobra y cómo cambió mi vida.

La primera meditación sincronizada que lanzó me hizo saltar de alegría y comencé a compartirla
en todas partes. Su primera publicación que reveló la verdad sobre los arcontes me hizo saltar

tanto en mi habitación que tuve que salir a caminar bajo la lluvia a las 2 am. Saber y comprender
finalmente lo que siempre había sentido liberó tanta energía en mí.

Todo en mi vida mejoró mucho después de eso. Ya no podía seguir con mi rutina diaria. Las
cosas tenían que cambiar, empezando por mi vida cotidiana, así que dejé todo y me fui de viaje.
Grandes sincronicidades me llevaron a las conferencias de Cobra en Laguna y Egipto, y en la

noche del 21/12/12 en Giza, recibí un mensaje de que debería organizar conferencias con Cobra
en Londres y París. Así que lo hice. Por supuesto que hubo algunos ataques, pero la experiencia

general y los resultados fueron muy positivos.
Prácticamente toda la información y energía que ha compartido en su blog y conferencias

siempre me han inspirado a ser más clara, a moverme y actuar por la liberación, lo que ha creado
más sincronicidades en mi vida de las que puedo enumerar aquí. Le estoy inmensamente

agradecido por su papel en eso.

(foto de Star Gazer)



Depende de nosotros lo que hagamos con la información, pero creo que está destinado a tener
resultados y aplicaciones prácticas, para inspirarnos a hacer cambios en cualquier forma que

podamos. En cualquier tipo de sanación, ya sea a través de las plantas, de la luz, del sonido, etc.,
lo que recibimos siempre es simplemente información sobre la verdad, sobre nuestro

anteproyecto. Entonces siempre depende de nosotros implementar cambios. Sí, este planeta es
difícil en muchos sentidos, pero por favor no dejes que eso te inmovilice. Todos somos igual de
importantes, todos tenemos un rol. Todos tenemos el poder de cambiarnos a nosotros mismos y

al mundo, si solo damos pasos hacia ello. No tenemos nada que perder excepto nuestras cadenas.

Gracias a Cobra por tomarse el tiempo para hacer esto y darme respuestas de gran calidad. Me
hace muy feliz.

Transcripción de la entrevista:

Untwine: Explicaste cómo la cábala secuestra símbolos sagrados como el pentagrama o el
nombre Isis para disgustar a la gente de usar el símbolo y desconectarlos de la energía que
representa. Entiendo esto, pero también me parece que deben tener otros propósitos en eso,
porque lo usan en secreto. Al igual que la estatua de la libertad, el símbolo del dólar $, que

representa a Isis, no se conoce públicamente, por lo que deben tener su propia interpretación,
¿puedes explicarnos al respecto?

Cobra: Ok, la Cábala en realidad tuvo algún contacto con las escuelas de misterio en el pasado,
pero su conocimiento no es completo. tienen una comprensión parcial de cómo funcionan los

símbolos y los usan para manifestar sus objetivos, porque el símbolo es solo una lupa de energía.
Entonces, si quieren manifestar sus planes, usan esos símbolos para acelerar el proceso de

manifestación de su plan.

U: Ok, entonces incluso la energía femenina pueden hacer un mal uso, ¿no?

C: Sí, en realidad el nivel superior de los illuminati son conscientes de la energía de la Diosa, y
están haciendo un mal uso de la energía de la Diosa, de una manera para distorsionarla y

suprimir aún más el principio femenino en este planeta.

U: Sí, porque veo muchos símbolos de la Diosa, en muchos templos, en París están en todas
partes, en todas las grandes ciudades.

C: Sí

U: ¿Así que todo esto fue construido por la Cábala o por la Luz también?
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C : Ambos, en realidad, Francia fue un centro muy importante de la Luz en el siglo XVIII,
cuando la masonería todavía era parte de las fuerzas de la Luz, y Francia fue exactamente donde

ocurrió la infiltración, a fines del siglo XVIII, por parte de los jesuitas. . Se infiltraron en las
redes masónicas, y los jesuitas superiores y los arcontes, la familia de la nobleza negra italiana,

usaron los mismos símbolos, especialmente a través de Francia, después de la revolución
francesa, para suprimir aún más la libertad humana.

U: Ya veo. Entonces, ¿la Diosa tiene un significado especial para ellos, o es solo energía pura?

C: Sí, para algunos de ellos, Diosa tiene un significado, pero no entienden completamente el
principio de la Diosa, tienen su propia comprensión distorsionada de la energía de la Diosa y

también de muchos otros aspectos de la divinidad.

U: ¿Y qué representa para ellos?

C : Para ellos es una fuente de poder y control. En realidad, están tratando de contactar la energía
de la Diosa para traerles más poder.

U: Ok, como la palabra Matrix, significa útero, ¿tiene alguna relación?

C: Para algunos de ellos sí.

U: Explicaste que Rigel era el principal centro de oscuridad en el Universo, ¿correcto?

C: Sí, es correcto.

U: ¿Era la situación allí peor que aquí?

C: En cierto modo, sí, fue peor, porque había menos trabajadores de la luz y guerreros de la luz
presentes, pero en cierto modo fue más fácil porque sucedía mucho menos en el plano físico,

estaba más en el plano etérico y astral.

U: Está bien. Entonces, ¿ahora está todo aclarado allí?

C: Sí, por supuesto que está todo claro, se ha aclarado diría que hace unos 15 años.

U: Está bien. ¿Y cómo fue el proceso de post-liberación, el proceso de sanación, ya terminó?

C: Sí, sí, por supuesto.

U: Está bien. Dijiste en una publicación que Saturno puede representar las fuerzas oscuras, ¿por
qué es eso, no es un planeta natural?

C: Es un planeta natural pero fue un portal para las fuerzas oscuras en el pasado. Era un punto de
entrada dentro del sistema solar para las fuerzas oscuras de más allá del sistema solar. Pero, por

supuesto, ahora el planeta se ha limpiado y ya no es un portal de entrada oscuro.



U: Ok, entonces tiene buena energía en sí mismo, ¿no es malo?

C: Sí, sí.

U: Y la palabra cabal, significa cubo, ¿sí?

C: No

U: Está bien. Entonces, ¿qué significa, por qué usamos esta palabra?

C: Es simplemente una palabra para una asociación secreta de personas que están tratando de
alcanzar un objetivo común, cualquiera que sea.

U: Está bien. ¿Existe aún la familia de sangre fuera de la superficie de este planeta o la gente
sólo se organiza en familias de almas?

C: Las personas en el universo liberado se organizan en familias de almas.

U: Entonces la familia de sangre no es realmente una parte importante de su vida, ¿verdad?

C: Ya no es parte de la estructura de su sociedad. La gente también se relaciona en ese nivel,
pero la base de la sociedad es la familia del alma y la conexión del alma.

U: Está bien. Entonces, la fuerza potencial cuántica que generó la oscuridad, podemos llamarla
contingencia, ¿sí?

C: Sí

U: ¿Fue la familia de sangre el resultado de la contingencia, o es solo un diseño de fuente
natural?

C: Es un diseño natural que fue manipulado por los arcontes.

U: ¿Así que fueron los arcontes quienes hicieron que la familia de sangre se convirtiera en una
parte importante de la sociedad?

C: Los arcontes fueron los que realmente desconectaron a las personas de su alma para que las
personas ya no se relacionaran a nivel del alma, sino solo a nivel de personalidad, a nivel de línea

de sangre.

U: Está bien. Sí, por ejemplo, la iglesia siempre le ha dado importancia a la familia de sangre,
impulsan ese concepto, ¿sí?

C: Sí. Le dan importancia a la familia, y lo que hacen es separar una familia de otra, entonces es
una familia contra la otra.

U: ¿Familias de almas?



C: No, las familias de personalidades, la iglesia se centra en las familias de personalidades y
tiende a separar una familia de otra.

U: Oh sí, ¿como competencia?

C: Sí

U: Entre encarnaciones, ¿los arcontes evitan que las personas abandonen el planeta usando solo
manipulación, o también con fuerza violenta?

C: Tienen tecnología, su tecnología del velo es tan fuerte que muy rara vez las personas pueden
incluso intentar escapar, si intentan escapar, son atrapados por la fuerza, muy violentamente.

U: Está bien. Y entonces también pueden manipular a las personas disfrazándose de seres de luz,
¿sí?

C: A veces sí, pero este disfraz no es muy bueno, así que si tienes contacto con tu propia
intuición, tu propia guía, reconocerás a ese ser. Pero también es que los guías de las fuerzas de la

luz son manipulados por los arcontes en el plano etérico, y generalmente quieren hacer el bien
pero les lavan el cerebro, al igual que a los maestros espirituales en el plano físico, es bastante

similar.

U: ¿El Universo siempre se expande o se expande y contrae en ciclos?

C : Se expande y se contrae, es como un latido, es como un latido natural del corazón cósmico.

U: Oh como respirar?

C: Sí

U: ¿Y en qué punto del ciclo estamos ahora?

C : Ahora estamos exactamente en el momento entre la máxima expansión y el comienzo de la
contracción nuevamente. Y es por eso que este cambio está ocurriendo.

U: ¿Puede hablar sobre la relación entre el número 6 y el número 5, el pentagrama y el
hexagrama, qué representa?

C: En realidad, estos son símbolos sagrados, el pentagrama es un símbolo de la voluntad divina y
el hexagrama es un símbolo del amor divino. En realidad son símbolos del divino masculino y

divino femenino.

U: Entonces, ¿el 5 es femenino?

C : El 5 es masculino y el 6 es femenino en cierto aspecto. Pero en el otro aspecto el 5 también
puede atribuirse al divino femenino, por el ciclo de Venus, y el hexagrama puede determinarse



como una unificación de masculino y femenino, o polaridades de opuestos, como el cielo y la
tierra, el día y la noche, y otros similares.

U: ¿Qué pasará con la propiedad de la tierra después del evento, especialmente toda la tierra
pública y la tierra propiedad de la cábala?

C: Los terrenos públicos seguirán siendo públicos y los terrenos que ahora pertenecen a la cábala
se utilizarán para fines públicos, centros de curación, centros espirituales, para proyectos

científicos y otros similares.

U: Está bien. Entonces, por ejemplo, si alguien quiere establecerse y construir una casa en un
terreno público, ¿ya no habrá autoridad?

C: Habrá ciertas regulaciones, pero la gente tendrá mucho más que decir sobre lo que se
permitirá y cómo se desarrollarán las cosas. Todavía tendrá que haber cierto consenso entre la

gente sobre qué hacer con esa tierra.

U: ¿Puedes explicar un poco sobre la puerta plateada y la puerta dorada, de lo que hablé en mi
artículo , los puntos en el espacio en la dirección del sol central y en la dirección opuesta al sol

central? ¿Qué hay ahí, es algo físico ahí u otra cosa?

C: En realidad es el eje principal de evolución en este sector de la galaxia, si miramos hacia el
sol central galáctico tienes la estrella Antares que es un portal estelar que va en esa dirección, y
en sentido contrario tienes el portal estelar Aldebaran , que va en la otra dirección. En la escala

galáctica es como una de las autopistas galácticas, a través de la cual muchas civilizaciones
envían sus naves de luz. Y también hay un fuerte flujo de energía galáctica que va en esa
dirección, y esa corriente galáctica permite que diferentes civilizaciones evolucionen más

profundamente hacia la Unidad.

U: Está bien. Y así, por ejemplo, la bandera del Vaticano es la llave dorada y la llave plateada,
¿sí? Significa que quieren cerrar estas puertas, ¿no?

C: No, no.

U: ¿Por qué usan estos símbolos?

C: No son conscientes de estos portales estelares plateados y dorados, usan las llaves como
símbolo para que sean los guardianes, los guardianes de los secretos y solo ellos pueden

desbloquearlos.

U: Está bien. Puede significar también femenino y masculino no?

C: Sí se puede. Porque en la terminología actual, la plata es un símbolo de la Diosa y el oro es un
símbolo del Dios.

U: Cuando usamos un replicador, por ejemplo con un tomate, ¿obtenemos siempre el mismo
tomate o cambia como en la naturaleza?



C: Básicamente, un replicador tiene una determinada grabación en su interior, de lo que
replicará, y obtendrás una réplica exacta de esa grabación, por lo que es una copia del mismo

objeto.

U: Ok, ¿entonces siempre es el mismo tomate?

C: Sí, a menos que cambie la grabación, es como una fotocopiadora, necesita cambiar el original
para obtener copias diferentes.

U: Ok, ¿así que es fácil cambiar el original?

C: Sí, es muy fácil.

U: Me parece que la tecnología es siempre una copia pálida de la tecnología que llevamos
dentro, como el teléfono y la telepatía, ¿crees que existe el riesgo de que, cuando hay demasiada

tecnología, se alejen las personas de su fuente interior?

C: Sí, debe haber un equilibrio entre el desarrollo espiritual y el desarrollo de la tecnología, y las
razas más avanzadas siempre mantienen ese equilibrio.

U: ¿Y estás de acuerdo en que la tecnología finalmente desaparecerá porque la tenemos toda
adentro? ¿Que es una solución temporal porque tenemos tantos problemas?

C: Sí, desaparecerá, pero estamos lejos de esa etapa.

U: ¿Todos los ETs son ascendidos?

C: No, no, algunas de las razas han ascendido, algunos de los extraterrestres aún no han
ascendido pero están alineados, en armonía con la Fuente.

U: ¿Está de acuerdo en que la jerarquía es un concepto artificial creado por las fuerzas oscuras?

C: Depende de cómo defina la jerarquía. En la naturaleza hay un orden natural que es orgánico,
esta es la forma natural de jerarquía, y está la jerarquía artificial que fue creada por los arcontes,

lo que significa una pirámide controladora de poder, que es un concepto completamente
antinatural y artificial.

U: Está bien. Entonces, en la jerarquía natural, nadie le dice a nadie qué hacer, ¿sí?

C: No, simplemente es una naturaleza de las cosas, sabes cuál es tu misión y haces tu misión,
haces tu parte y otras personas hacen la suya. Y nadie es más alto o más bajo, es simplemente un

flujo orgánico de energía que determina cuál es tu mejor posición para hacer una determinada
cosa.



U: ¿Qué crees que pasará con la arquitectura después del evento? ¿Está llena de símbolos
oscuros y no deberíamos usarla, o son símbolos neutrales que pueden usarse para bien o para

mal?

C: Los símbolos son siempre neutrales y siempre se puede transformar un símbolo con trabajo de
energía. Entonces, la mayor parte de la arquitectura se mantendrá y se transformará lentamente a

medida que el planeta evolucione hacia una frecuencia vibratoria más alta, y se introducirán
nuevas formas de arquitectura. Muchos de los edificios antiguos serán removidos lentamente,

pero muchos de ellos se mantendrán como un ejemplo de la historia de la humanidad.

U: ¿Hay algún riesgo en el momento del evento con las víctimas de mk ultra? ¿Hay un plan y
proceso de las fuerzas de la luz sobre esto?

C: Sí, las fuerzas de la luz tienen un cierto plan para lidiar con la situación, y no habrá, diría, un
peligro inmediato o grande de víctimas de mk ultra. Es posible que tengan algunas reacciones,

pero la situación será tratada.

U: ¿Entonces las fuerzas de la luz saben quiénes son y pueden proteger a las personas?

C: Sí, diría que hay una manera de manejar la situación que aún está clasificada, pero se
solucionará.

U: Entonces la oscuridad solo existía en esta galaxia y Andrómeda, ¿sí?

C: Existió en cierto grado pequeño en algunos otros lugares, pero mucho menos que aquí y
Andrómeda.

U: Entonces había un poco de oscuridad en el resto del Universo, ¿había contingencia allí
también?

C: La contingencia puede manifestarse de diferentes formas, la oscuridad es solo la forma más
extrema y drástica de la misma.

U: Ok, ¿entonces hay contingencia en todas partes del universo?

C: Sí

U: ¿Y hay otros Universos con diferentes tipos de realidad?

C: En realidad, estamos pasando por un proceso de convergencia de todos los diferentes
universos en Un Universo, que es parte de la evolución cósmica. Y la mayoría de los universos

eran muy pequeños y sin desarrollar, y esta es en realidad una de las principales manifestaciones.

U: Está bien. Entonces, ¿hay otros universos sin contingencia o reglas diferentes?



C: En realidad, todos los universos contienen contingencia simplemente porque es un opuesto
lógico del Absoluto.

U: Está bien. Entonces, ¿desaparecerá eventualmente?

C: Sí, habrá un momento, que será el final de los tiempos, cuando toda la creación será absorbida
de nuevo en el Uno.

U: Así que cuando usas las palabras oscuridad y luz, positivo y negativo, ¿es literalmente? ¿No
es la noche una oscuridad natural, o el polo negativo de los planetas no es natural también?

C : La noche no es negativa, la noche es simplemente una fase de rotación de un planeta cuando
el sol no está presente en el cielo. Cuando digo oscuridad es la negatividad, que es el resultado de

la interacción entre la contingencia y el libre albedrío.

U: Está bien. Entonces, los patrones de sueño y noche no son el resultado de la contingencia, ¿es
un orden de origen natural?

C : Es natural, sí, día y noche, dormir y estar despierto, es parte de un ciclo natural.

U: ¿Y todavía existe en los planos superiores?

C: Hasta cierto punto sí, pero existe principalmente en el plano físico, porque el plano físico
necesita más de esto, está más polarizado y el cuerpo físico necesita más descanso que sus

cuerpos de energía superior.

U: Así que cuando dormimos en realidad recibimos energías cósmicas, ¿no?

C: Sí

U: Has explicado antes cómo los arcontes manipulan la astrología y las influencias astrológicas,
¿puedes hablar un poco más sobre eso? ¿No estamos destinados a estar atascados con una carta

natal toda nuestra vida, o es esto natural?

C: Las cartas naturales y el horóscopo en realidad muestran tendencias para ti, pero siempre
tienes libre albedrío y puedes ir más allá de esas tendencias. Y, por supuesto, lo que hacen los

arcontes, usan su tecnología para fortalecer los aspectos negativos de la carta, y usan tendencias
y progresiones astrológicas a través de rituales en ciertos individuos clave y ciertos momentos

clave de la historia humana, para cambiar el resultado de la carta. eventos.

U: Está bien. Entonces, todo el asunto de dividir la energía en los diferentes signos del zodíaco,
¿también es natural?

C: Hasta cierto punto sí, pero también hay una estructura artificial que es parte del velo que ha
existido en este planeta durante los últimos 25000 años. Es una matriz de energía creada por

ondas escalares, que en realidad distorsionan las energías de los signos del zodíaco.



U: Entonces lo hacen todo negativo, y evitan la flexibilidad para que no tengamos libre albedrío
sobre eso, ¿sí?

C: De hecho, limitan el libre albedrío, por lo que si naces en un determinado signo solar, usan
esa tecnología para suprimir los aspectos positivos de ese signo y para mejorar los aspectos

negativos de ese signo. Es parte del velo, parte de la tecnología del velo.

U: Entonces, cuando esto se elimine, ¿podremos elegir cualquier signo que queramos ser?
¿Cómo funcionará?

C : Seguirás teniendo tu carta natal, tu horóscopo, pero será mucho más flexible al tratar con las
energías y con las características de tu carácter.

U: ¿El tarot también ha sido manipulado?

C: Básicamente es bueno pero, por supuesto, ha sido manipulado por los arcontes y por muchos
rituales ocultos. En realidad, cada carta del tarot es un punto de entrada, es un portal a cierta

frecuencia, a cierto campo de energía. Y esos campos de energía, por supuesto, también han sido
manipulados por la tecnología del velo.

U: La cábala siempre ha reprimido la sexualidad, pero desde hace algunas décadas la están
usando en público, transmitiendo mucho, ¿puedes hablar un poco sobre la dinámica y su

propósito con eso?

C: En realidad, hay dos facciones principales dentro de la cábala. La facción jesuita que quiere
suprimir la sexualidad. Y las facciones illuminati, especialmente la facción rothshild, que quieren
expresarlo abiertamente de una manera distorsionada y manipularlo de una manera que esclaviza
aún más a la gente. Debido a que los jesuitas perdieron mucho poder en los últimos siglos, esta
es la razón por la que hubo más libertad, en realidad una de las razones, la otra razón fue, por

supuesto, todo el progreso de liberación de las fuerzas de la luz. Pero a medida que la sexualidad
humana se volvió más liberada, la facción Rothshild comenzó a hacer mal uso de ese factor y a

manipular la energía de una manera que esclavizaría aún más a la humanidad a través de su
sistema financiero y de los medios de comunicación.

U: Ok, entonces, ¿cómo esclaviza a la gente? ¿Es la separación del Amor?

C : La actualidad realza la separación entre el Amor y la Sexualidad, y también a través de los
medios de comunicación las personas tienen ideas, ciertos clichés, cómo deben verse, qué deben

vestir y cómo deben comportarse.

U: Y así los desconecta de su verdadero ser.

C: Sí exactamente.



U: ¿Es cierto que la mayoría de los artistas y músicos famosos desde los años 50 fueron víctimas
de mk ultra?

C: No la mayoría de ellos pero muchos de ellos. De los más famosos podría decir la mayoría.

U: Entonces, ¿eso significa que sus creaciones no son buenas para nosotros?

C: Ves, esas personas todavía tenían contacto con sus almas, todavía eran creativas. Entonces sus
creaciones fueron una mezcla de su inspiración y la programación. Como probablemente puedas

ver, esto se refleja bastante en la música pop.

U: Sí, parece que se está poniendo cada vez peor desde los años 50.

C: De hecho, está empeorando mucho desde mediados de los 90.

U: Ok, ¿después de la invasión?

C: Sí exactamente. Y puedes ver fácilmente cómo ha cambiado el estilo de música después del
'95 o '96.

U: Oh si si, mucho.
      

Puede ser difícil para algunas personas ver que los BRICS no son otro esquema de policía bueno
y policía malo. ¿Están realmente despiertos los líderes de los BRICS o tienen su propia agenda?

C: Entiendo la posición de la gente porque hay muchos agentes jesuitas dentro de los BRICS que
quieren hacer un mal uso de la situación y hacer exactamente lo que la gente teme. Quieren

manipular la alianza BRICS en solo una alternativa al viejo sistema que crea un tipo de gobierno
global del nuevo orden mundial. Pero esto no sucederá por dos razones: la número uno es que las
personas clave dentro de la alianza oriental están al tanto de esta infiltración, y la número dos, las
fuerzas de la Luz no permitirán que esto suceda porque en un momento determinado terminará y

el avance de la compresión terminará. detener esos planes de los jesuitas.

U: Está bien. Entonces, parece que estos países todavía están bajo la ley cabal, ¿no?

C: Sí, por supuesto, antes del Evento, todos los países todavía tienen mucha infiltración de la
cábala en su estructura. Pero lo que estamos viendo en el nivel más alto, hay mucho progreso,
muchos países se están liberando de la influencia de la camarilla hasta cierto punto en el nivel
más alto, pero por supuesto toda la infraestructura a nivel local necesita ser cambió y esto solo

sucederá en gran medida después del Evento.

U: ¿Cuántas facciones de la sociedad del dragón blanco hay?

C: Hay muchas facciones y muchos grupos diferentes, y yo diría que muchos de ellos también
han estado infiltrados a lo largo de la historia porque debes saber que la infiltración de los

jesuitas en China comenzó en el siglo XVI, muy poco después de que los jesuitas fueran creado



como una organización independiente. Y las familias de dragones también se han infiltrado
durante ese largo período de unos pocos cientos de años. Pero nuevamente, los dragones

principales son conscientes de esto y tienen formas de contrarrestar esta infiltración.

U: En una de tus publicaciones había una imagen de una nave TR3B, una publicación sobre la
quimera, ¿entonces quieres decir que estas naves les pertenecen?

C: No era una fotografía real, era solo una representación simbólica de ese nave. El grupo
Chimera utilizó parte de esta tecnología junto con el complejo industrial militar en el programa

espacial secreto.

U: ¿Todavía lo tienen ahora?

C: No es el propósito más elevado responder a esta pregunta.

U: Está bien. ¿Para qué lo usan?

C: Esa nave triangular tiene muchos propósitos, y gran parte tiene que ver con mantener el
estado de cuarentena del planeta Tierra. Para monitorear la actividad extraterrestre y suprimir esa

actividad, y asegurarse de que no haya grietas en la matriz.

U: ¿Puedes hablar de Anónimo? Parece que cualquiera puede llamarse Anónimo, pero ¿hay
muchas facciones, un grupo central?

C: Puede que haya o no un grupo central.

U: Está bien. Entonces, ¿hay muchas facciones que están activas directamente contra la cábala?

C: Puedes decir que cualquiera puede afirmar ser parte de Anonymous, sí, hay muchas facciones
y sí, muchas están trabajando en contra de la cábala.

U: Está bien. ¿Hay algunas facciones negativas también?

C : Por supuesto que también hay agentes infiltrados dentro de Anonymous, es cierto.

U: ¿Cuál es el símbolo original de la trinidad?

C: Tienes uno en la parte superior y luego tienes macho y hembra. Así que es un triángulo entre
hombre y mujer, y la fuente.

U: ¿Puede hablar sobre el propósito de los dólmenes?

C: En realidad en los tiempos neolíticos eran observatorios, en realidad eran portales estelares
que conectaban el cuerpo etérico del planeta con las estrellas. Y los sacerdotes que estaban
construyendo, diseñando esos dólmenes sabían acerca de la conexión entre el sistema de
cuadrícula de líneas ley de la tierra y varios sistemas estelares, y estaban erigiendo esos

dólmenes para fortalecer esta conexión y rejuvenecer el planeta con corrientes de vida cósmica.



U: ¿Y todavía funcionan ahora, todavía se pueden usar?

C: Funcionan ahora, pero ves que los arcontes han hecho mucho trabajo de energía negativa en
los dólmenes para suprimir y cortar sus campos de energía.

U: ¿Muchos de la policía y del ejército están al tanto de los planes del evento? Porque parece que
aquellos con los que interactuamos están muy dormidos.

C: Diría que en el ejército hay más conciencia que en las fuerzas policiales, por lo que hay cierta
conciencia de esto, pero mucho de esto aumentará drásticamente en la primera hora después del

evento.

U: Entonces, ¿se espera que simplemente obedezcan las órdenes y sigan el plan?

C: Sí, obedecerán las órdenes de lo alto y esas órdenes vendrán de las fuerzas de la Luz en ese
momento.

U: ¿El sistema de la cadena alimentaria fue resultado de la contingencia?

C: Es el resultado de la interacción entre la parte del alma que tiene que encarnar en el cuerpo
físico y como resultado de eso, la cadena alimenticia fue, diría, un intento de hacer funcionar el

plano físico.

U: ¿Fue el plano físico un resultado de la contingencia?

C: Todo en el universo es el resultado de la interacción entre la contingencia y la Fuente.

U: Está bien. ¿Pero hay más de contingencia en el plano físico?

C: El plano físico tiene la mayor contingencia porque es el plano más bajo y más denso posible
en el universo.

U: ¿Entonces eso significa que está más lejos de la Fuente?

C: Sí

U: ¿Puedes hablar un poco sobre la comunidad de trabajadores de la luz? He estado tratando de
vivir en una, pero es muy difícil. Parece que hay mucha interferencia. ¿Crees que es importante

que las personas comiencen a vivir juntas ahora, o es normal? para que la gente se disperse?

C: Hablando de manera realista, esos tipos de comunidad solo serán posibles cuando se quite el
velo, porque las personas tienen tantas emociones reprimidas y sistemas de creencias que se

activan en muchos tipos de entornos que simplemente no están listos para hacerlo.

U: Entonces, ¿hay algún propósito en que los trabajadores de la luz estén repartidos en diferentes
lugares para crear una red?



C: Sí exactamente.

U: ¿Puedes hablar un poco sobre la música en otros planetas, la usan como nosotros, tienen
conciertos como nosotros?

C: Sí, hay música, pero no es exactamente de la misma manera. La música nunca se usa para
programar, es mucho más armoniosa y tienen reuniones espontáneas, no hacen exactamente
como los conciertos pero también hay reuniones masivas cuando la gente escucha la música.

U: Entonces no hay nada como poner a la gente en pedestales y todo eso, no existe, ¿sí?

C: Es diferente, es un poco más orgánico, hay más interacción entre los músicos y el público, no
tanta separación, y normalmente la energía es mucho más agradable.

U: Oh, sí, así que todos participan más.

C : Sí, es más una interacción entre los músicos y el público.

U: ¿Y la gente de allí vive en casas similares a las nuestras o son mucho más naturales?

C: Tienen ciertos edificios que son más circulares y tienen curvas más naturales, y se mezclan
mucho más con la naturaleza.

Fin de la transcripción.

Rob – OK amigos, aquí estamos de nuevo en el programa de radio Victory of light. Una vez más,
como prometí, aquí está nuestro emisario de la luz, mi buen amigo y la voz de la resistencia, 
Cobra. Bienvenidos al programa de radio La Victoria de la Luz una vez más.

COBRA – Gracias por su invitación.

Rob – Siempre es un placer Cobra y es un honor trabajar contigo. Tenemos un montón de cosas 
increíbles que han estado sucediendo en la escena mundial últimamente. Antes de llegar a todas 
nuestras preguntas, tenemos muchas preguntas sobre temas repetidos. En primer lugar, me 
gustaría hablar con usted sobre la situación financiera. Una de mis fuentes que conoce a alguien 
que tiene un tío y un primo, por así decirlo. . . estuvo involucrado en el reinicio financiero en el 
círculo interno allí en Reno. . . me ha dicho que, por lo que saben, se han realizado algunos 
progresos importantes en el RV y ciertas cosas se están acercando mucho a su lugar. Según su 
inteligencia. . . y hablan con la gente de arriba. . . que algunas de las publicaciones, una de John 
McHaffee, es realmente precisa. . . y en realidad estaban anticipando que podría haber grandes 
cambios muy, muy pronto. Es posible. ¿Puedes hablar sobre este último desarrollo, este gran 
revuelo sobre cosas que se acercan? Ahora que tengo una fuente que en realidad está diciendo. . .
desde el interior. . . es como confirmar por primera vez que en realidad están expectantes por las 
cosas. Cualquier comentario sobre esto. ¿Ves esto como real?



COBRA- Está bien. Lo pondré de esta manera; Sí, ha habido un cierto avance. Ocurrió entre el 
17 y el 19 de octubre, pero esto no significa que el RV sucederá ahora mismo o que el Reset 
sucederá ahora mismo, como diría más correctamente. Tampoco estaría de acuerdo con la idea 
de que los Dragones compraron la Reserva Federal. Reservar . . pero sí, se han hecho ciertos 
acuerdos. . y sí, hubo un cierto progreso bastante significativo, pero aún no hemos llegado allí. 
Es bastante comprensible que algunas personas estén bastante emocionadas porque muchas 
personas han estado trabajando durante años tras años de arduo trabajo y finalmente hay algunos 
resultados. Pero esos resultados no son suficientes para que el avance se manifieste por 
completo.

Rob – Correcto. Me sentí de la misma manera. Por lo que entiendo, hay varios documentos y 
algunos acuerdos y signatarios y ciertas cosas se están aclarando, pero es realmente diferente a la
implementación real. Realmente aprecio esa perspectiva allí. La Reserva Federal. . .Quiero decir 
que también escuché ese rumor. De hecho, esa fue una de las preguntas que tendremos más 
adelante, por lo que la respondió de manera preventiva. La Reserva Federal no se puede comprar.
Básicamente se va a disolver, ¿verdad? (Exactamente). Otra cosa que ha estado muy caliente en 
la mente de la gente. Últimamente he estado recibiendo muchos correos electrónicos de gente. . . 
si no las respondo exactamente de la forma en que las escribiste. Os recuerdo a todos que Cobra 
no comenta las cosas que le pedís de tarea. Me gusta si dices: ¿Qué piensa él sobre este libro o 
esta cosa? No vamos a ver 1 1/2 horas de YouTube y dar un comentario al respecto. 
Simplemente no se ofenda si no respondemos a su pregunta, o si tiene una pregunta o comentario
sobre alguien, otro canal u otra persona. No comenta demasiado sobre otras personas y eso es 
algo bueno. Por supuesto, una de las preguntas que he recibido mucho en varios términos es 
sobre este gran susto del Ébola del que hemos hablado antes. Trabajé con Len Horowitz, quien 
escribió el libro: Naturaleza: accidente o intención, SIDA y Ébola. y claramente demuestra que 
es bastante intencional. Mucha gente, por supuesto, está corriendo con miedo. Si pudiera 
comentar sobre la situación del ébola. La gente piensa que está especulando que es un plan para 
forzar las vacunas, lo que por supuesto puede ser. ¿Puedes desmentir los miedos de la gente una 
vez más? Es realmente grande en la mente de las personas.

COBRA: Sí, básicamente lo que está sucediendo es que Cabal quería diseñar otra pandemia y 
crearon este virus en el laboratorio, pero luego, cuando las fuerzas de la luz lograron aniquilar la 
mayor parte de esto y destruir la mayor parte de esto, inflaron toda la situación al en realidad 
creando una bandera falsa de pandemia masiva, con actores de teatro, con una campaña 
mediática exagerada y la reacción a la situación es que el ébola en realidad está disminuyendo. 
Hay países que han sido infectados que ya lo tienen claro y también la posibilidad de contraer 
Ébola es extremadamente pequeña. Es casi imposible que el ser humano promedio contraiga esa 
enfermedad. Sí, hay planes de que la Cábala quiera usar eso como una excusa para las vacunas 
masivas. Esos planes pueden tener éxito en casos aislados limitados, pero no globalmente.

Rob – Correcto. Me sentí de la misma manera que ha sido extremadamente promocionado. La 
buena noticia es que las fuerzas de la luz cuando surgía este plan, básicamente. . . dondequiera 
que estuviera almacenado, África o Fort Detrick, MD, pusieron un rayo láser sobre eso o 
mágicamente para matar todos los virus. Qué han hecho. ¿Puedes explicar eso?



COBRA: tienen tecnologías que pueden . . . No entraré en detalles de su tecnología. Tienen 
ciertas tecnologías que ahora pueden contrarrestar la mayor parte de lo que están haciendo.

Rob – Entonces, para ser claros, esto es absolutamente. . . por supuesto, conocemos el ébola y 
todo se fabrica como una especie de miedo al final del juego. Básicamente, ni siquiera tienen el 
virus para infectar. Tienen pequeñas cantidades, es correcto. (Sí, sí) y entonces están usando 
estas cantidades muy pequeñas y usando a todos los actores y actores para eso. (Sí, sí) Señoras y 
señores, escuchen eso. Lo escuchaste aquí primero. No es que el Ébola no sea mortal, es muy 
mortal. Es una enfermedad peligrosa. Las fuerzas de la luz están aquí y estamos recibiendo 
mucha ayuda de ellas. Aunque lo estés viendo en la tele, no creas este tipo de cosas, es miedo. 
He visto mucha gente ligera y muchos comentarios en varios blogs y publicaciones. La gente 
simplemente repite como un loro las noticias de Fox. Tenemos que darnos cuenta. . . tenemos 
que ir más allá de esto. Aquí hay una pregunta que tengo dos veces. Quería preguntar sobre eso. 
Fred Bell dijo en su libro, según Semjase, que el propósito del petróleo es actuar como 
amortiguador de las placas tectónicas. ¿Podría comentar esotéricamente sobre el propósito del 
petróleo y lo que significa para el planeta?

COBRA- Está bien. En realidad, también es un transmisor de información. Es un líquido que 
conecta varias partes de la corteza superior y transmite información entre esas áreas.

Rob – Bien, en realidad tiene un aspecto esotérico de comunicación con las diversas fuerzas 
elementales dentro de la tierra. ¿Sería eso correcto?

COBRA – Sí, para la corteza superior del planeta.

Rob – Está bien. Muy bien. Desafortunadamente amigos, hoy no entendí estas preguntas en 
orden lógico. Muy, muy ocupado. Vamos a saltar por aquí. Aquí hay una pregunta que alguien 
hizo sobre el evento. ¿Cómo afectará esto a los niños?

COBRA – Estarán muy felices porque sentirán en algún nivel que algo muy hermoso está 
sucediendo y estarán muy emocionados por ello.

Rob – OK, ¿qué hay de los animales? ¿Los animales tendrán algún tipo de diferencia? ¿Serán los
animales menos violentos con los humanos? ¿Qué va a pasar allí?

COBRA: los animales se volverán más pacíficos y tranquilos. También sentirán que algo está 
pasando.

Rob – Está bien. Aquí hay algo raro. Alguien pregunta: ¿Qué pasa si estás en un avión en el 
momento del evento?

COBRA – Bueno, el avión volará como de costumbre porque toda esa infraestructura básica 
funcionará y aterrizará según lo programado. La gente se dará cuenta de que algo extraordinario 
está pasando.



Rob – Muy bien. Una persona preguntó: ¿es buena toda meditación y es útil para el evento? Era 
una persona muy dulce. Esta persona dijo que no se siente digna de ayudar con el evento. Les di 
un mensaje muy fuerte. Todo el mundo es digno. Todos son importantes. El esfuerzo de todos es 
importante. Confirmarás que todos pueden participar en este evento, ¿no?

COBRA – Sí, por supuesto. Si quieres, puedes jugar un papel. Cada persona que participa cuenta
y puede hacer un cambio, puede hacer la diferencia.

Rob – Hablando en términos generales, recomiendas. . . hay muchos tipos de meditaciones. La 
meditación es buena. ¿Correcto? (Sí OK. Algunas personas han mencionado que han 
experimentado un gran cambio positivo en la energía desde el equinoccio. ¿Hay alguna razón 
detrás de eso?

COBRA – Sí, se han hecho algunos progresos con la situación, con el velo, y sí, algunas 
personas pudieron sentir eso.

Rob – Está bien. Muy bien. Alguien dijo en la imagen que publicaste sobre el plano etérico que 
está dividido en cuatro capas. ¿Hay oscuridad en todas esas capas o las capas superiores ya están 
despejadas?

COBRA – Sí, todavía hay algo de negatividad en los subplanos superiores de los planos etéricos,
pero cada vez menos.

Rob – Está bien. Supongo que podríamos pedir una actualización básica. ¿Ha habido más 
Arcontes importantes o Nobleza Negra detrás de escena eliminados del planeta?

COBRA – No últimamente.

Rob – No últimamente. En cuanto a la quimera; ¿Ha habido más avances desde la última vez que
hablamos con respecto a las bombas estranguladoras o ese tipo de información con los grupos de 
quimeras?

COBRA: sí, hubo un gran avance, pero los detalles son información clasificada en este 
momento.

Rob – OK, eso es muy bueno. Otra pregunta que alguien tenía, había un video famoso que 
mostraba una cámara de algún militar y según las fuentes, la base fue advertida. Tenían algo de 
tecnología y había una serie de luces intermitentes. Vi el video. Durante un período de varias 
horas, se produjeron grandes destellos de luz, explosiones de luz de algún tipo. Puedes comentar 
sobre eso.

COBRA – Necesitaría ver el video para hacer un comentario.

Rob – Está bien. Era un video en el que supuestamente había unos destellos de luz. Había 
algunas cosas que estaban sucediendo en las bases subterráneas. Este es de Freddy. Mencionaste 
un plano similar al plano de plasma pero en una octava superior llamada membrana de buddhi 



mannas. ¿Es este un nombre diferente para indicar la membrana de taquiones? (no no no). 
¿Puedes hablar un poco sobre el plano llamado membrana de buddhi manas?

COBRA: no es un avión real, es una membrana. Es una capa muy delgada el resultado de las 
fuerzas de torsión entre el plano mental superior y el plano intuitivo y esa membrana en realidad 
actúa como un filtro, que en realidad bloquea, hasta cierto punto, nuestra conexión con nuestras 
almas y planos superiores de creación.

Rob – Correcto, entonces el extremo superior del plano mental es manipulado para bloquear la 
conciencia intuitiva.

COBRA: esto no está sucediendo a propósito, pero en cierto momento de la historia, no hace 
mucho tiempo, el grupo de quimeras tenía alguna tecnología para influir en eso. En realidad, es 
el resultado de la anomalía cósmica porque hay mucha oscuridad en los planos inferiores, como 
el plano físico y astral. Crea cierta tensión en el plano mental y eso en realidad reduce la 
conexión con los planos superiores de la creación.

Rob – Está bien. Como es arriba, es abajo en una línea similar: como es abajo, a veces es arriba. 
¿Podría hablar un poco sobre: qué es el plano de plasma oculto?

COBRA - ¿Cómo te refieres al plano de plasma oculto?

Rob – Bueno, esto viene de Freddy. ¿Es el plan de las fuerzas de la luz simplemente limpiar el 
abismo oculto del plano de plasma o transmutarlo y eventualmente borrarlo?

COBRA – Sí, se transmutarán y no existirá de la misma manera. Será una membrana muy sutil 
que será una división natural entre lo físico y lo etérico.

Rob – Está bien. ¿Hay algún progreso en detener el flujo de armas y las órdenes a los grupos 
quimera menores, no a los que están en los bastiones principales, estamos hablando de los que 
están en la superficie dirigiendo a ISIS y Ucrania? ¿Hay algunas cosas positivas que se avecinan 
para detener sus acciones?

COBRA – Sí, también ha habido algún progreso allí.

Rob – Está bien. Así que otra pregunta sobre el ébola aquí. ¿Es posible que Cabal logre lanzar un
programa obligatorio de vacunación contra el ébola en algunos países?

COBRA – Ya he respondido esto. Pueden tener éxito en casos aislados, pero tal vez recuerden lo
que sucedió con esa pandemia hace unos años cuando hubo algunas vacunas en ciertos países, 
pero toda la situación simplemente se disolvió.

Rob – Correcto. Hablando de eso, hemos tenido noticias de que el primer ministro de la India o 
alguien en la India ha indicado en los canales oficiales que quieren responsabilizar a Bill Gates 
por algunas vacunas no probadas que han causado algún daño a algunas niñas indias. ¿Es eso 
parte del movimiento de resistencia que lo pone en marcha?



COBRA – No es directamente del movimiento de resistencia pero sí, es una iniciativa que viene 
de las fuerzas de la luz.

Rob – Muy bien. Vamos a ver . . ¿Será arrestada gente como Bill Gates y algunos de estos 
grandes patrocinadores financieros junto con algunos de los principales actores también?

COBRA – En el momento del evento, sí.

Rob – Está bien. Aquí hay otras preguntas del grupo de quimeras. Una vez que el grupo Chimera
sea eliminado, el proyecto de polvo lunar y otros proyectos negros que operan bajo el control de 
los militares negativos terminarán por completo.

COBRA – Sí, inmediatamente, sí.

Rob: Supongo que eso significaría que el final del grupo de quimeras es al mismo tiempo que el 
evento, ¿es correcto? (Sí). Otra pregunta ya que la misión de Darcy (?) incluye liberar e iluminar 
el planeta. . . ¿Cómo les permiten los Arcontes entrar en la tierra sabiendo quiénes son?

COBRA – En realidad lo que hacen. . . a veces, los trabajadores de la luz pueden hacer un 
trabajo mucho más efectivo en los planos astrales, por lo que intentan atraparlos en familias 
disfuncionales para que no despierten y no ayuden a liberar el planeta. Pero incluso con todos los
esfuerzos de los Arcontes, las fuerzas de la luz logran despertar a muchos de los trabajadores de 
la luz y guerreros de la luz y luego logran ayudar a liberar la situación planetaria.

Rob – Está bien. según el trabajo de Alex Collier y otras fuentes, se ha indicado que las razas 
reptilianas que están involucradas en la violación del códice galáctico y la programación muy 
avanzada. . . y llamémoslo la tecnología de implantes que se está usando en la tierra ahora. . . que
esos mismos seres han sido implantados y simplemente están ejecutando un programa que se les 
dio. ¿Estarías de acuerdo con eso?

COBRA – Sí, sí, en la mayoría de los casos en realidad. Diría que cada ser del lado oscuro ha 
sido implantado y programado en un punto determinado.

Rob – Entonces, en un cierto punto en el tiempo. . . Ha sido duro para nosotros. . . He estado 
examinando esto en mí mismo recientemente. Cuando este evento tenga lugar, estos mismos 
seres serán liberados de sus implantes y probablemente retrocederán horrorizados y 
conmocionados por lo que han estado haciendo durante mucho tiempo. Es eso correcto.

COBRA – Sí, para muchos de ellos eso es correcto.

Rob – Así que deben ser sanados y compadecidos hasta cierto punto porque algunas de sus obras
han sido muy atroces contra nosotros. Han sido tan implantados y tan manipulados como 
nosotros. Entonces, supongo que hay una pregunta aquí. Alguien ha preguntado: ¿Cómo es que 
las semillas estelares realmente entran y encarnan aquí? ¿Hay nuevas semillas estelares que 
vienen aquí o todas las personas están atrapadas en la situación de la reencarnación?



COBRA: no hay semillas estelares frescas provenientes de otros sistemas estelares. Las personas 
que han encarnado aquí han estado dentro de este proceso de reciclaje durante al menos 25 mil 
años, con excepciones extremadamente raras.

Rob – Correcto, esas raras excepciones pueden ser si han capturado quizás una nave 
extraterrestre. Escuché que matarán el cuerpo físico del ET y forzarán su alma en un cuerpo 
humano.

COBRA – Esas cosas sucedían en el pasado.

Rob – Han ocurrido en el pasado. Te hice una pregunta la última vez sobre la raza Seres y dijiste 
que habías oído hablar de ellos. ¿Puedes decirnos qué sabes sobre la raza de Seres? SERE S.

COBRA: esta raza ha estado involucrada en una cierta cantidad de ingeniería genética en el 
pasado y ha sido contactada por las fuerzas de la luz, por la Confederación Galáctica 
recientemente y ha cruzado hacia la luz.

Rob: Ok, en algún momento fueron negativos y ahora son positivos.

COBRA – No lo describiría como negativo, simplemente sin educación.

Rob – Sin educación en sus manipulaciones genéticas. Otra pregunta: ¿algunas semillas estelares
abandonan la superficie del planeta de diferentes maneras, como volver a mezclarse con sus 
seres superiores mientras un walk-in reemplaza sus cuerpos?

COBRA – Una vez más, si la gente describe esto como ascensión, esto no ha sucedido desde 
1996. Ha habido algunos intercambios sin cita previa, pero las personas que han pasado por esos 
intercambios acaban de cambiar del plano físico al etérico o astral y tienen no salió de la tierra en
cuarentena.

Rob – OK, tenemos un par de preguntas de China. Me gustaría responder a esas porque son 
pocas y distantes entre sí. Hay algunas preguntas sobre Xi Jinping. él sabe acerca de las fuerzas 
espirituales. ¿Él sabe acerca de la ascensión y los eventos en la tierra? En otras palabras, están 
preguntando: ¿es un tipo positivo, el presidente chino? ¿Está él en la preparación para el evento.

COBRA- Está bien. Yo diría que tiene una cierta cantidad de comprensión, pero hasta cierto 
punto.

Rob: ¿Él generalmente está de acuerdo o es uno de la camarilla de las fuerzas occidentales?

COBRA- Está bien. Está cooperando hasta cierto punto con las fuerzas de la luz, pero no se sabe 
cuándo ocurrirá el evento, en qué grado, cuando las cosas se vuelvan un poco más intensas, 
cómo reaccionará.

Rob – OK, algunas personas han preguntado sobre la situación con las sociedades Dragón. 
¿Cuántos hay y hay más unificación entre estos grupos desde la última vez que hablamos? ¿Ha 



habido algún progreso a lo largo de los niveles superiores sobre cuáles son los planes para 
avanzar?

COBRA – Sí, ha habido algunas buenas señales últimamente, especialmente en las últimas 
semanas y esto es muy bueno porque la situación no era muy agradable hace unos meses. 
Entonces, sí, diría que hay una mejora.

Rob – Muy bien. Otra pregunta sobre las sociedades del Dragón Chino. Todo el mundo parece 
pensar que están dirigiendo el espectáculo. ¿Es eso correcto en el nivel financiero, con su gran 
economía? ¿Son del tipo . . .ahora. . el tipo de persona a la que acudir para ayudar a iniciar este 
proceso. ¿Están muy involucrados o todos los países están igualmente involucrados?

COBRA – Es un proceso global.

Rob – Está bien. Próxima pregunta. Cobra, son las erupciones solares que contribuyen a activar 
nuestras hebras de ADN y, de ser así, ¿hay alguna diferencia entre la primera, la segunda y la 
tercera ola? Supongo que se refería a aquellas personas que van a ser llevadas a naves espaciales.

COBRA – Sí, las erupciones solares están influyendo en nuestro ADN y están asistiendo en la 
activación de los ADN. No comentaré sobre la segunda parte de la pregunta.

Rob – Está bien. Hablaste hace un tiempo sobre cómo Israel tiene las llaves de la Atlántida, por 
lo que es un área sagrada. ¿Puedes explicar más sobre eso?

COBRA – Básicamente, en su mayoría ya he respondido esa pregunta. Israel fue uno de los 
principales puntos de vórtice en la época de la Atlántida. Hay un vórtice de la Diosa muy fuerte 
en esa área y construyeron una colonia fuerte en la época de la Atlántida y esta es la razón por la 
cual los Arcontes siempre querían controlar esta área.

Rob – Está bien. Esta es una pregunta un poco graciosa, pero creo que es una que mucha gente 
que es nueva o está saliendo. ¿Podría el mensaje del movimiento de resistencia volverse más 
corriente? ¿Cuándo será el momento de denunciar públicamente a los que engañan a la 
humanidad? Siento, por supuesto, que siempre ha sido el momento, estamos en eso. Pero, ¿ve 
usted que el movimiento de resistencia se está convirtiendo en una corriente principal?

COBRA: se volverá más convencional SOLO después del evento.

Rob – Está bien. Teníamos a los EE. UU. o al menos dijeron en las noticias que los EE. UU. 
estaban involucrados en el bombardeo de Siria. ¿Puedes hablar de eso, de que Estados Unidos 
realmente participó en el bombardeo?

COBRA – Sí, lo hicieron.

Rob: A pesar de lo horrible y trágico que es, ¿cómo se permitió que sucediera? ¿Los militares no 
pueden detener eso?



COBRA – Es simplemente que los militares negativos todavía tienen demasiado poder (?) para 
detener esto.

Rob – Está bien. Así que los tipos negativos en el ejército no tienen que responder ante los 
buenos. Los buenos no tienen el control total del ejército estadounidense. Es eso correcto.

COBRA – No, no tienen el control.

Rob – Aquí hay algo interesante. El grupo de quimeras se ha infiltrado en los ejércitos de todas 
las naciones importantes. Después de la invasión del Arconte del Congo en 1996, colocaron 
bombas físicas extrañas en la mayoría de las bases militares estadounidenses y en algunas bases 
militares de otras naciones. Este año en 2014 el RM y la Confederación Galáctica comenzaron a 
limpiar grupos de quimeras y estas bombas. La pregunta es: dijiste que el evento no ocurrirá 
hasta que se eliminen el grupo de quimeras y las armas. Se preguntan por qué dijiste que había 
posibilidades en 2012 y 2013 de que se llevara a cabo el evento. ¿No sabían sobre las bombas 
quimeras en ese momento o era posible que las hubieran eliminado en ese momento?

COBRA – No, no pudieron limpiarlos. El RM estaba considerando correr un gran riesgo y 
desencadenar el evento incluso con la existencia de esas bombas, pero luego, por supuesto, se dio
cuenta de que ese riesgo sería simplemente demasiado grande.

Rob – Sí, eso es lógico. En el evento en que todas sus tecnologías negativas, incluidos los 
implantes etéricos y la tecnología de ondas escalares, se eliminen de la tierra, todos los bebés 
humanos nacidos después del evento podrán conservar sus recuerdos de vidas pasadas de 
inmediato.

COBRA – También hay otros factores involucrados. Es simplemente que aún existe la 
membrana entre el cerebro físico y el etérico, pero los recuerdos serán mucho más fáciles para 
cualquiera de las almas recién encarnadas para recordar sus vidas pasadas.

Rob: Entonces, la razón por la que no podrían hacerlo es que hay una membrana. Cuanto tardara 
en sanar esto.

COBRA – Bueno, es algo natural y, por lo general, si un ser humano no está completamente 
despierto, se pierde cierta cantidad de memoria. De la misma manera que olvidas lo que 
desayunaste el lunes pasado.

Rob: alguien preguntó sobre las grietas en la matriz que mencionaste. La gente se pregunta 
exactamente si podría definir eso un poco más. Que es una grieta.

COBRA – Una grieta en la matriz es . . un área donde la luz de más allá del velo entra dentro de 
la tierra en cuarentena.

Rob – Está bien. Y sin comentar sobre una persona aquí. . pero alguien ha hecho una pregunta. . .
Información de David Icke. . . mi opinión definitivamente parece estar en sintonía y alineación 
con mis sentimientos y su información. ¿Estarías de acuerdo?



COBRA – Sí, ha traído mucha conciencia sobre muchas cosas, pero no estaría de acuerdo con 
todos los detalles, pero básicamente sí, ha traído mucha información interesante y mucho 
despertar.

Rob – Está bien. El último artículo de Ben Fulford dice que los chicos de mercancías tienen el 
control del clima. No estoy seguro de lo que eso significa. ¿Significa eso que los buenos han 
eliminado el HAARP? ¿Estarías de acuerdo con esa afirmación?

COBRA – No estaría completamente de acuerdo. Sólo diría que ha habido algunos. . Las fuerzas 
de la luz pudieron contrarrestar parte de la actividad de HAARP, especialmente en Asia.

Rob – Está bien. Muy bien. Hiciste un breve comentario de que hay diferentes grupos con 
diferentes orígenes con diferentes historias con diferentes frecuencias vibratorias y diferentes 
estructuras. Dicho esto, este ser en particular. . . que esta persona está hablando. . . dijeron que 
vinieron a este planeta para ayudar a recordar a los afroamericanos su grupo estelar, que es en 
parte Annunaki y en parte Reskian (?) para ayudarlos a regresar a su familia estelar en un planeta
llamado Riks (?) en una galaxia llamada Iulian (?) ) que no está demasiado lejos de la vía láctea. 
¿Alguna vez has oído hablar de ese grupo. (No no). Eso es probablemente una canalización. 
Kauilapele ( www.kauilapele.wordpress.com ), nuestro buen amigo ha hecho un post 
recientemente hablando de un arresto masivo coordinado desde La Haya. Creo que el número fue
de 1.027 criminales de la Cábala arrestados, incluido el tráfico sexual, la esclavitud humana y 
algunos de los secuaces más bajos de la Cábala. ¿Fue orquestado por el RM. ¿Fue esto para 
ensuciar a los altos mandos y torcer algunos brazos?

COBRA: diría que esto fue coordinado por las fuerzas de la luz y no especificaré quién estaba 
detrás de esto. Pero sí, fue un buen progreso en los niveles inferiores de los secuaces de la 
Cábala.

Rob – Muy bien. Aquí hay una pregunta divertida, no estoy seguro de dónde viene. ¿Serán 
México y Canadá parte de los EE.UU. de A. (No). No lo creo. DE ACUERDO. La gente se 
pregunta qué pasará con Big Foot después del evento. Permanecerán ocultos, salgan. 
¿Llegaremos a conocerlos eventualmente como parte de nuestra familia estelar? (Sí). Algunas 
personas han estado preguntando acerca de . . . Mencionaste las ciudades de luz. Creo que había 
cierta confusión en su mente. Hay muchas conversaciones de JJ Hurtak sobre las naves nodrizas 
planetarias muy grandes que descienden y tocan la tierra y James Gilliland dice que se 
encenderán. Eventualmente, en algún momento, probablemente tengamos algunas ciudades de 
luz muy grandes que desciendan a la tierra, ¿es así?

COBRA – Sí, eso es correcto.

Rob – ¿Puedes comentar algo más sobre eso?

COBRA – No quiero comentar. Es parte del plan de ascensión. No lo publicaré hasta que la 
situación con el grupo quimera mejore un poco.



Rob – Está bien. Bien. ¿Habrá nuevas ciudades de luz que se formen en la superficie y, de ser 
así, qué sugeriría a aquellas personas que buscan crear una ciudad de luz? ¿Será esto en áreas 
generales de vórtice? ¿Será esta una propiedad privada? ¿Qué le recomendarías a la gente? 
Conozco el área alrededor de Dom? ciertamente está avanzando y parte de la información de 
Anastasia en Rusia está creando maravillosas sociedades de tipo comunal vagamente afiliadas. 
¿Qué recomienda para el resto del mundo con respecto a la creación de ciudades de luz o la 
preparación o para las personas que están realmente listas para hacer un cambio y mostrar el 
camino? ¿Qué le recomendarías a esta gente para crear una ciudad de luz?

COBRA- Está bien. Lo primero que debe hacer es crear relaciones interpersonales armoniosas 
dentro del grupo. Por lo general, eso sucede, cuando las personas intentan manifestar una ciudad 
de luz o una comunidad de luz, los Arcontes se infiltran en su subconsciente y desencadenan sus 
patrones y los conflictos y el proyecto se arruina. Entonces, cuando tienes un grupo armonioso 
con un alto nivel de armonía y cooperación, un alto nivel de integración, entonces ese grupo 
puede comenzar a manifestar una ciudad de luz en el plano físico.

Rob – Está bien. Aquí hay una pregunta aquí, sabemos que no te gusta demasiado la adivinación,
pero hay sincronicidad en el Universo y no siempre me quedo con cada palabra de astrología o 
cartas del Tarot, pero ¿puedes decirnos un mensaje detrás del Tarot? Hay 22 arcanos mayores 
como indicación de auto empoderamiento. ¿Hay algo de lo que debamos ser conscientes del tarot
o puedes simplemente hablar sobre el tarot y qué es eso?

COBRA: es un sistema de adivinación que en realidad crea un portal a varias etapas de 
conciencia. Puede ser una herramienta útil para despertar.

Rob – Está bien. Entonces puedes usarlo como una especie de lo que te está sucediendo en tu 
vida, ¿es correcto? (sí, también). ¿Se reunirán las personas con sus almas gemelas después del 
evento?

COBRA- Está bien. Luego del evento, se iniciará el proceso de reunificación con las almas 
gemelas.

Rob – Muy bien. Aquí hay uno interesante. Va de la mano con otro que la gente preguntaba. 
Después del evento, las personas podrán ponerse en contacto con los miembros de su familia que
han fallecido. ¿Habrá un proceso, será telepático, será abierto o será aún más difícil?

COBRA: las fuerzas de la luz tendrán cierta tecnología poco después del evento donde las 
personas podrán tener contacto con sus seres queridos del otro lado.

Rob – Wow, eso es increíble. Es realmente emocionante escuchar que ese tipo de cambio podrá 
tener lugar muy pronto. Otra pregunta hecha: sabes que hay algunas preguntas sinceras. . . de 
madres, por supuesto, sobre niños desaparecidos. El Dr. Bell nombró algunos números bastante 
altos, así como algunas otras fuentes que a través de los años de secuestros y niños perdidos y 
humanos tomados de la tierra llegaron a 6 millones. ¿Estarías de acuerdo en que es una 
posibilidad?
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COBRA – Sí, ese número es muy alto.

Rob – Sí, ese número es alto. Lo harán las personas que tienen niños desaparecidos que han 
estado suspirando y preguntándose qué pasó. . . Este tipo de cosas se podrán saber. Tenemos 
tanta reconstrucción en marcha en todo. ¿Este tipo de información calmante emocional ayudará a
las personas a comprender lo que sucedió? . . estará disponible después del evento.

COBRA – Sí, por supuesto. Las personas podrán reunirse con esos niños de una forma u otra y 
tener contacto con ellos. Mucha curación ocurrirá después del evento sobre la situación.

Rob: aquí hay una pregunta: ¿podremos teletransportarnos después del evento? Yo digo que sí, 
por supuesto, en mi mente. La pregunta es: ¿qué tan pronto crees que la tecnología del . . . 
Supongo que podríamos llamarlo una mini puerta estelar. . . estar disponible para el público en 
general.

COBRA – Eso llevará bastante tiempo. Esto debe suceder cierta cantidad de tiempo después del 
primer contacto.

Rob – Andrew Basaigo ( www.projectpegasus.net ), que estuvo en mi conferencia, habló sobre 
su tiempo con el gobierno en los años 70 con el viaje en el tiempo del gobierno y principalmente 
la tecnología de sala de salto. Está teniendo algunos efectos secundarios físicos. Creo que el 
gobierno la tecnología probablemente tiene algunos. .. Supongo que podríamos llamarlo . . . tiene
insectos y no lo convierte en el mejor o más seguro medio de transporte. Es eso correcto. (Sí). 
Por supuesto, los extraterrestres tienen esto detallado. ¿Es esta teletransportación en el plano 
físico una nueva tecnología para la Federación?

COBRA – No, por supuesto que no.

Rob – Está bien. Porque tenía la impresión de que algunos de los aspectos de la tecnología de 
teletransportación, como los pequeños marcos de las puertas por los que pasas y te vas, podrían 
ser nuevos. Pero han tenido, incluso ese tipo de tecnología, durante muchos, muchos miles de 
años. (Sí). O incluso millones tal vez. Algunas personas quieren saber sobre la misión de 
Maitreya. Por supuesto, tiene una meditación semanal con la persona Benjamin Creme, quien 
escribió el libro: La reaparición de Cristo. Podrías comentar un poco sobre eso.

COBRA – Sí, tiene grupos de meditación y ha hecho un buen trabajo en la difusión de 
información, pero su interpretación no está completamente alineada con la verdad.

Rob – Está bien. Una de las cosas que menciona es que. . . los libros de Urantia hablan de estos 
seres que son muy evolucionados y se manifiestan en el plano físico como un Maestro 
Ascendido. ¿Puedes hablar algo sobre el ser al que llaman Maitreya, que sí existe como una 
fuerza positiva?

COBRA- Sí. Ese es en realidad el nombre en clave de uno de los Maestros Ascendidos. Y sí, Él 
aparecerá en cierto punto después del primer contacto. Él no está presente en el plano físico, en 
el planeta ahora mismo.



Rob – Está bien. Muy bien. En nuestra última entrevista, Cobra, afirmaste que los Annunaki no 
estaban extrayendo oro aquí en la tierra. Si estaba en lo cierto, ¿puede explicar quién estaba 
excavando en busca de oro en África hace más de 200.000 años? No sé cómo saben eso. Eso 
podría ser de, supongo, la información de Tellinger ( www.michaeltellinger.com ). Parece que 
hay pruebas claras de que alguna civilización estaba interesada en extraer grandes cantidades de 
oro de este planeta.

COBRA: hubo algo de extracción de oro, pero no en el alcance que se presentó en ciertos 
artículos y también el marco de tiempo podría no ser exactamente correcto.

Rob – Sí, yo diría marco de tiempo. Hay evidencias en algunos de los mayas en las ciudades 
centroamericanas de personas enteras. . encontraron ruinas y sitios excavados donde los ha 
habido. . . parece que todos evacuaron las ciudades misteriosamente. El Dr. Frank Strange ha 
indicado que algunas de estas civilizaciones fueron invitadas al interior de la tierra. Puedes 
confirmar. ¿Fueron algunas de estas civilizaciones las que quedaron sin rastro, fueron a las naves
estelares o…?

COBRA- Está bien. Ciertas personas fueron a las naves estelares y sí, grandes cantidades de 
personas fueron bajo tierra a la red Agartha.

Rob – Genial. Gracias. Allá en Nueva Zelanda les gustaría conocer su opinión sobre sus últimas 
elecciones. Se preguntaban si estaban amañados. Estaban cabildeando por el cambio y sintieron 
que los resultados eran realmente lo contrario de lo esperado y encuestado. ¿Puede hablar sobre 
cualquier cosa que esté sucediendo en Nueva Zelanda en este momento?

COBRA: creo que ya ha respondido a su propia pregunta. Sí, la Cábala también tiene presencia 
en Nueva Zelanda porque hay un movimiento bastante fuerte de despertar con el pueblo maorí en
Nueva Zelanda y también algunos otros grupos son bastante fuertes allí. El Cabal quiere suprimir
esto, por supuesto.

Rob – Sí. Me acaba de entrevistar un tipo llamado Vinny Eastwood (
www.thevinnyeastwoodshow.com ) y estaba hablando de su Primer Ministro de una manera no 
tan amistosa, y cerraron su youtube. Tenía más de 3 millones de suscriptores. Estaba bastante 
atónito por eso. Hay mucha censura en youtube. Hemos hablado de esto antes. Los tipos oscuros 
todavía están logrando detectar y poner algunas llaves inglesas en la libertad de expresión de la 
computadora. Es eso correcto. Todavía son capaces de hacer algunas cosas. ¿Existe la 
posibilidad de que esto se irradie por completo, su influencia en Internet, o vamos a estar 
lidiando con esto hasta el evento?

COBRA – Vamos a estar lidiando con esto hasta el evento.

Rob: Mencionaste anteriormente que todos los cambios en la sociedad se completarían para 
2025. ¿Sigue siendo este el plan? (sí, ese es el plan). Un par de otras personas con las que habló 
sobre el proceso de la muerte y el tipo de coronación del . . . forzándolos al proceso de 
reencarnación. Por supuesto, esta es una de las preguntas más importantes de la humanidad en el 
planeta en cuarentena donde los Maestros Ascendidos no nos están enseñando la verdadera 
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herencia cósmica y nuestras vidas pasadas no nos son reveladas. A la gente le gustaría un poco 
más de información sobre lo que sucede cuando mueres. ¿Dirías que hay un cuello de botella en 
el plano astral después de que morimos? ¿Tenemos contratos y acuerdos del alma que deben 
cumplirse?

COBRA- Está bien. Siempre puedes cambiar tu acuerdo de alma y contratos de alma. Lo que es 
muy importante es tu nivel de conciencia cuando mueres porque eso determina bastante a dónde 
vas. Si eres consciente y puedes orientarte y no quedar atrapado en las trampas del Arconte. De 
hecho, puedes cruzar el plano astral superior donde puedes tener una existencia bastante 
agradable durante bastante tiempo.

Rob – ¿Cómo podría la gente hacer eso? ¿Hay alguna técnica específica en el momento de la 
muerte que algunas personas puedan recordar? En India, tienen muchas historias y promesas si 
alguien puede concentrarse en algo en el momento de su muerte. Digamos que alguien no puede 
concentrarse en el momento de su muerte pero se da cuenta de que está muerto. Están fuera de su
cuerpo. Qué . . . o si sabes que aún no has muerto. . . así que tú tampoco lo sabes quizás. . . pero 
¿podría dar una descripción de lo que alguien podría hacer? Digamos que están fuera de su 
cuerpo, ven su cuerpo destrozado. . . .Disculpen amigos, pero digamos que tuvimos un accidente 
automovilístico. ¿Qué haría esa persona?

COBRA- Está bien. Lo principal es enfocarse en su luz interior, ser interior, ser superior y seguir
esa guía.

Rob – Hay algunas historias que cuando viajas astralmente. . . He oído historias de ciertos 
egipcios que esperan que vengan cosas del Este o lo que sea. . . ¿Hay algún lugar físicamente en 
el que cuando alguien es libre y está viajando y está fuera de su cuerpo, es libre de dar la vuelta a
la tierra para ver la tierra en el plano astral o siempre hay un guía allí con ellos? . ¿Es esta guía 
parte de la matriz falsa? que pasa ahi

COBRA: hay cierta cantidad de libertad y hay guías alrededor y los guías mismos son 
manipulados, por lo que hay muchos seres bien intencionados en el plano astral y algunos de 
ellos simplemente son manipulados por los Arcontes.

Rob – Está bien. Entonces, en el plano astral superior de la tierra, el plano astral superior de la 
tierra, entonces es una existencia positiva.

COBRA – Hasta cierto punto, sí. Todavía está controlado por los Arcontes y los Arcontes ponen 
ciertos límites a lo que puedes experimentar. Lo mismo con tu vida física, puedes experimentar 
muchas cosas maravillosas aunque estemos en un estado de cuarentena.

Rob: Les gustaría controlar completamente el panel astral superior. No es posible que puedan 
controlarlo todo. Está bien.

COBRA – No pueden.
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Rob – Está bien. Bien. Hay una pregunta: ¿Es la tierra una clase magistral si elegimos estar aquí?
(No)

COBRA – No. (no). No es una clase. No es una escuela. Es algo completamente diferente.

Rob- ¿Qué es eso?

COBRA – Es un área ocupada que necesita ser liberada.

Rob – Veamos – hay una pregunta aquí, y esto es algo interesante en general – ¿Cuántas 
civilizaciones híbridas tienen los grises sembrados usando nuestro ADN?

COBRA – No pudieron usar nuestro ADN porque esos experimentos genéticos no tuvieron el 
éxito esperado.

Rob – Está bien. Bien. La palabra es que estaban viajando en el tiempo para extraer nuestro 
ADN para poder restablecer su raza antes de que se extinguieran porque perdieron su capacidad 
de procrear. (Fred Bell) ¿Hay algo de verdad en eso?

COBRA – No, no estaría de acuerdo con eso. No estaban viajando en el tiempo.

Rob – ¿Perdieron su capacidad de procrear?

COBRA – Se vio muy comprometida porque su material genético no era tan bueno como 
esperaban.

Rob – Sí, eso es lo que dijo también (Fred Bell). ¿Puedes hablar sobre la relación entre la antigua
Grecia y los Pleyadianos?

COBRA – Básicamente, no sólo los Pleyadianos, sino también los Sirios han inspirado a grandes
filósofos y han desencadenado el surgimiento de la civilización griega de cierto grupo llamado 
La Hermandad de la Estrella.

Rob – Aquí hay una pregunta interesante: Sheldon Nidle habla de cámaras de luz y dice que 
seremos sanados durante 3 días después del evento. No estoy seguro de si se refería a las cámaras
de luz o simplemente al descenso de la tecnología escalar que creará una gran curación. ¿Habrá 
cámaras de luz y tecnologías de curación avanzadas disponibles poco después del evento, dentro 
de los 3 días? (No, no no) Hay mucha gente pasando por mucha depresión últimamente. He 
conseguido algunas cosas realmente desesperanzadoras. ¿Es este un gran ataque de Arcontes, un 
último esfuerzo, que realmente afecta a las personas o crees que las personas se están dando 
cuenta de que sus vidas han sido en vano en una matriz falsa y es una especie de proceso natural 
de aumento de la luz?

COBRA: Últimamente son más ataques de arcontes bastante intensificados. La gente necesita 
entender que esas depresiones son creadas artificialmente.



Rob – Está bien. Aquí hay una pregunta de algunas personas en las Filipinas. Tienen algunas 
islas pequeñas al oeste de Filipinas llamadas Islas Spratly. China afirma que es suyo y quiere 
construir algunas fortificaciones sobre él, al igual que la pelea entre China por sus islas allí. ¿Qué
tienen de importante estas islas cuando no es más que tierra insignificante? ¿Hay alguna historia 
real detrás de eso?

COBRA – No es solo una tierra insignificante. Hay muchos túneles que escondían oro. Por 
supuesto, el oro ya no está allí. Muchos chinos piensan que todavía hay oro allí y quieren ese 
oro.

Rob – Está bien. Creen que sigue ahí (sí). pero no lo es. (Que no es). ¿Algo del oro tomado por el
RM ha sido devuelto a la superficie? Supongo que eso sería clasificado. Ha sido devuelto a la 
superficie. (No, no, todavía no). Mencionaste que parte de la historia del almirante Byrd es algo 
falsa. ¿Puedes comentar si la historia del dios ahumado de Olof es cierta o si es falsa?

COBRA- Está bien. Es una historia ficticia que mezcla algunos hechos con ficción.

Rob: Entonces, es una historia completamente ficticia, el padre y el hijo nunca entraron.

COBRA – Sí, el dios ahumado, es un libro del siglo XIX y es una obra de ficción. No es algo que
sucedió por una historia que quería transmitir ciertas verdades mezcladas con cierta, diría, 
comprensión no exactamente correcta de lo que está sucediendo debajo de la superficie.

Rob – Está bien. Estamos llegando al final de nuestro tiempo aquí. Quería agradecerle 
nuevamente por pasar su tiempo conmigo aquí y compartir esta información. El del mes pasado 
fue muy bien recibido. Recibí una enorme cantidad de aportes. Gente, si no llegué a sus 
preguntas, me disculpo. Tuvimos muchas preguntas y tuvimos algunas repeticiones allí. Bueno, 
trate de llegar a usted el próximo mes. Cobra, con respecto a la situación actual en la tierra, 
parece haber. . .por supuesto, la máquina de propaganda está funcionando a toda velocidad. 
Tenemos el susto del Ébola. . . lo cual aprecio y agradezco mucho y estoy seguro que a muchos 
de ustedes les dará mucho ánimo escuchar esa información y podemos despreocuparnos de lo 
que está pasando en los medios en este momento. Un sufrimiento tremendo está teniendo lugar 
en todo el planeta. ¿Puede darnos algún comentario sobre los progresos en Ucrania? 
Recientemente Rusia dijo que su rublo iba a ser devaluado y el gobierno estaba haciendo 
declaraciones para que la gente no entrara en pánico. ¿Puedes comentar lo que estaba pasando en
Ucrania y Rusia?

COBRA: todavía hay ciertas cosas detrás de escena. Hay fuerzas ligeras que intentan crear 
ciertos avances para disminuir el nivel de violencia en Ucrania. Esto aún no se ha completado.

Rob – Todavía hay muchas cosas sucediendo. DE ACUERDO. Una última cosa, hablemos de las
buenas noticias del próximo contacto abierto con nuestra familia espacial. ¿Ves que hay muchas 
razas ET diferentes dentro de nuestro sistema solar en diferentes planetas que están aquí? 
Eventualmente estos seres se presentarán, las personas que faltan en el triángulo de las bermudas,
muchas personas de Contacto saldrán a apoyar la información en el momento del evento. Es eso 
correcto.



COBRA – Sí, eso es correcto.

Rob: ¿Puede decirnos alguna buena noticia sobre las naves espaciales de los Pleyadianos y 
cuándo podremos ver a nuestra familia espacial, el Comando Ashtar y los consejos de 
Andrómeda? ¿Se verán estos naves mucho más regularmente en el momento del evento o mucho
más lenta y gradualmente?

COBRA: será lento y gradual, pero cuando comience, será increíble.

Rob – Sí, lo hará. Me gustaría que nos diera un buen mensaje de Amor, esperanza y paz a 
nuestro pueblo del programa de radio Victoria de la Luz como regalo de despedida. Cualquier 
mensaje positivo para ellos.

COBRA – Sí, diría que ha habido ciertos avances a lo largo de este fin de semana que resultarán 
en grandes cambios, aunque llevará algo de tiempo. No pierdas la esperanza. Están pasando 
cosas. Mire dónde estamos luchando porque sucederá y estará aquí para todos nosotros y para 
todos nuestros futuros hasta la eternidad.

Rob- Muchas gracias. Estoy de acuerdo con cobra. Es la Victoria de la Luz. Está asegurado. Está
ocurriendo mientras hablamos. Ha tomado muchos miles de años, muchos millones de años. Es 
hora de que todos nos involucremos. Nuevamente quiero recordarles a todos: 
www.prepareforchange.net . Cobra. www.2012portal.blogspot.com . Compruébalo e inscríbete y
recibe notificaciones de la información más reciente. Muchas gracias cobra. Victoria a la luz 
Hermano. Gracias

COBRA – Gracias por su atención y Victoria de la luz.



Gracias nuevamente a Cobra por tomarse el tiempo y brindar excelentes respuestas inspiradoras.
Disfrutar.

http://thepromiserevealed.com/2014-october-20-interview-with-cobra-by-rob-potter/www.2012portal.blogspot.com
http://thepromiserevealed.com/2014-october-20-interview-with-cobra-by-rob-potter/www.prepareforchange.net


Arte por Gilbert Williams

Transcripción de la entrevista

Untwine: Has explicado que Ashtar es la llama gemela de Ishtar 

Cobra: De Astara, Ashtar y Astara. 

U: ¿Ishtar es diferente? 

C: Es el mismo nombre pero hay diferentes variaciones del mismo nombre en varias culturas. 

U: Entonces Ishtar, Afrodita, Venus, Isis, ¿todo esto es el mismo ser? 

C: Básicamente es el mismo ser que vivió en los últimos tiempos de la Atlántida, y varias
culturas tenían un enfoque diferente de ese ser y diferentes formas de conectarse. 

U: Está bien. Entonces Ashtar es también Osiris y Appolo? 
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C: Ashtar es Osiris, sí. 

U: ¿Y Appolo es otro diferente? 

C: También había otros seres de luz que vivían en el planeta a finales del período atlante, y
muchos de los antiguos dioses y diosas son en realidad recuerdos lejanos de esos seres. 

U: Está bien. ¿Puedes comentar sobre la historia de Osiris siendo asesinado y cortado en
pedazos, realmente sucedió? 

C: En realidad, es un reflejo simbólico de las guerras que tuvieron lugar a finales del período
atlante, especialmente cuando el planeta Tierra se convirtió en una cuarentena, bajo el control de

los arcontes, por lo que en realidad es un recuerdo de ese período de tiempo. 

U: Ok, ¿entonces es como una metáfora? 

C: Sí, no es cómo sucedió exactamente la historia, pero en realidad es un reflejo, un recuerdo,
una representación simbólica del conflicto que estaba sucediendo en ese período de tiempo. 

U: Está bien. ¿Y ahora Isis y Osiris están ubicados en muchos lugares al mismo tiempo o hay un
lugar donde está su conciencia central? 

C: Su enfoque principal está en el sistema estelar de Sirio pero, por supuesto, también han
proyectado su conciencia en las naves nodrizas alrededor de la Tierra, y también están enviando

mucha energía hacia la superficie del planeta, para ayudar en el proceso de liberación. . 

U: Está bien. En astrología siempre hay planetas que tienen el mismo nombre que un Dios o una
Diosa, ¿está realmente ligado al planeta mismo y su yo superior, o son seres diferentes? 

C: En realidad los planetas son seres mucho más evolucionados que los Dioses y Diosas que
fueron héroes del pasado, pero en muchos casos el rayo de energía, la firma de energía es muy

similar. 

U: Ok, entonces no son lo mismo pero tienen el mismo tipo de frecuencia? 

C: Tienen una calidad de frecuencia similar, sí. 

U: Entonces, muchas de las historias antiguas como en Grecia no son exactamente ciertas, ¿sí? 

C: Es un recuerdo, que se ha transmitido de generación en generación y, por supuesto, se ha
distorsionado hasta cierto punto porque cada generación ha cambiado un poco la historia. 

U: Entonces, ¿seres como Mercurio, Júpiter, Neptuno alrededor del planeta en este momento
están jugando un papel en la liberación? 

C : Algunos sí, algunos no, la mayoría sí. 
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U: En la conferencia de París dijiste que la pirámide del Louvre fue construida por los
Templarios de la Luz, ¿sí? 

C: En realidad hubo un arquitecto japonés, que tenía cierto contacto con las fuerzas de la Luz
diría yo. 

U: Está bien. Porque la historia oficial dice que vino del presidente francés, pero él estaba más en
la cábala, ¿sí? 

C: Sí, tenía conexiones con la cábala, pero el impulso básico para esa pirámide en realidad
provino de las fuerzas de la luz. 

U: ¿Incluso a través del presidente? 

C: Diría que estaba abierto a ciertas sugerencias y que la cábala quería hacer un mal uso de ese
portal como punto de entrada para sus rituales, pero en realidad las fuerzas de la luz tuvieron más

éxito en esto. 

U: Entonces, una vez construido, ¿puede ser usado por ambos lados? 

C: Podría ser utilizado por ambos lados, pero afortunadamente las fuerzas de la luz tomaron la
delantera, por lo que la situación está bien. 

U: ¿Han sido manipuladas y distorsionadas las enseñanzas del tantra? 

C: Diría que todas las enseñanzas sobre la superficie de este planeta han sido manipuladas y
distorsionadas. Puede encontrar la verdad en la mayoría de las enseñanzas, pero también hay

mucha desinformación, por lo que necesita usar su guía interna para encontrar qué es verdad y
qué no. 

U: Está bien. Por ejemplo, a veces dicen que los hombres no deben eyacular, ¿de dónde viene
eso, es una distorsión? 

C: Sí, es una distorsión y yo diría que necesitas usar tu propia guía interna sobre eso, sobre tu
cuerpo y tu sexualidad. 

U: Sí. ¿Hay sexualidad después de la ascensión? 

C: No en la forma en que la gente lo entiende, pero hay un estado de conciencia que podría
describirse como el orgasmo cósmico, que es un aspecto de la conciencia divina, y después de la
ascensión siempre estás conectado con esa vibración del orgasmo cósmico. que es un aspecto de

la bienaventuranza en realidad. 

U: Está bien. ¿Y todavía hay intercambios de esta energía entre diferentes seres? 



C: Sí, pero no de forma física, en realidad es más un intercambio de energía. 

U: Está bien. Entonces, ¿puedes explicar básicamente el propósito original de la sexualidad? 

C: El propósito original de la sexualidad es fusionar las polaridades en la Unidad. 

U: Dijiste que solo 6 personas escaparon de la cuarentena desde 1996, ¿cómo lo hicieron? 

C: En realidad había un grupo de personas que pertenecían a la Hermandad de la Estrella, ese
grupo estaba ubicado en California muy cerca de la base del aeropuerto de Edwards. Estaban
usando cierto protocolo para transformar sus cuerpos físicos y transformar su conciencia, y

lograron ascender a finales de los 90, y ya no están en este sistema solar, en realidad fueron al
sistema estelar de Sirio después de su ascensión. 

U: Está bien. ¿Así que escaparon después de la invasión? 

C: Sí exactamente. 

U: ¿Fue este el único planeta en estar en cuarentena? 

C: Hubo otros lugares que estuvieron en cuarentena pero esta es la situación más difícil en
cuanto a cuarentena en toda la historia del Universo. 

U: ¿Hay ciudades tanto positivas como negativas en los planos etérico y astral? 

C: Sí, alrededor del planeta Tierra, sí. 

U: Está bien. ¿Puedes hablar de los positivos? 

C: En realidad, en los planos astrales superiores hay áreas de Luz donde las personas pueden ir
después de morir si tienen una frecuencia vibratoria lo suficientemente alta. Tienen hermosos
paisajes, hermosos edificios, hermosos alrededores. Pero todavía están atados a la Tierra en
cuarentena, tarde o temprano tienen que volver y reencarnarse, porque los arcontes todavía

tienen control sobre ellos. 

U: ¿Así que están dentro del velo, no pueden escapar? 

C: Sí, están dentro del velo. 

U: Entonces, ¿es como una tecnología que no pueden atravesar? 

C: Exacto. 

U: ¿Cómo pueden los arcontes obligarlos a reencarnar? 

C : Con tecnología, con campos magnéticos. Se aprovechan de ellos y cada vez que detectan



ciertas emociones que no son exactamente de la Luz, la agrandan con un campo de energía y
tarde o temprano, las personas vuelven a quedar atrapadas, generalmente porque tienen apegos a

personas que ya están encarnadas. 

U: Está bien. Entonces, ¿es solo a través de sus propias emociones que pueden forzarlos? 

C: A través de sus propias emociones y apegos. 

U: Entonces, ¿es posible que si alguien eliminara todos los apegos y emociones negativas,
también podría escapar? 

C: Teóricamente sí. Pero esto cambiará pronto porque la cuarentena comienza a disolverse y será
mucho más fácil escapar en el futuro. En realidad se abrirá la cuarentena y entrarán las fuerzas de

la Luz y liberarán todo el plano etérico y astral. 

U: Está bien. Entonces, cuando dices maestro ascendido, estos son seres que estaban en este
planeta y que ascendieron de este planeta, ¿sí? 

C: Sí. 

U: ¿Y hay alrededor de 70 de ellos? 

C : Alrededor de 70 de ellos sí. 

U: ¿Tienes un número exacto? 

C: 70 está muy cerca del número exacto. 

U: Está bien. ¿Y es equilibrado, mitad macho mitad hembra? 

C: Exacto. 

U: Está bien. Pero hay muchos más seres que han ascendido de otros planetas, ¿sí? 

C: Por supuesto que hay billones y billones de seres ascendidos en este Universo. 

U: ¿Algunos de ellos que son de otros planetas están jugando un papel en la liberación de este
planeta? 

C: Sí, por supuesto, muchos de ellos están en las naves nodrizas, diría que están proyectando su
energía a las naves nodrizas alrededor de la tierra. 

U: Entonces, la Hermandad de la Estrella , son estos 70 maestros ascendidos más la Hermandad
Esotérica que son sus discípulos, ¿sí? 

C: Exacto. 



U: Está bien. ¿ Es el Ordo Bucintoro parte de la Hermandad Esotérica? 

C: En parte, sí, no completamente, pero se cruzan, en realidad están muy conectados. 

U: Está bien. ¿Está la Hermandad Esotérica en la superficie del planeta solamente o están más
allá también? 

C: Por supuesto que están en la superficie del planeta, y también debajo de la superficie y encima
de la superficie de este planeta. 

U: ¿Fuera del velo también? 

C: Sí 

U: ¿Cómo pudo la Ordo Bucintoro elegir sus encarnaciones? 

C: En realidad, esas personas que pertenecen a la orden son muy conscientes y los más
conscientes de ellos han planeado sus encarnaciones cuando estaban entre encarnaciones. Se han
reunido en el plano astral superior y el plano mental, y estaban tratando de evitar tantas trampas

arcontes como fuera posible y encarnar en períodos clave de la historia. 

U: Está bien. ¿Y luego la Orden de la Estrella son 144000 seres que están aquí en la superficie?
[C: Sí] Y ellos son los discípulos de la hermandad de la estrella [C: Sí]. ¿Son algunos de ellos

parte de la población general? 

C: En realidad, la mayoría de la Orden de la Estrella son parte de la población general, ni
siquiera saben que pertenecen a la Orden de la Estrella. En realidad, son los de los trabajadores

de la luz que hacen mucho trabajo energético al transformar la oscuridad con luz. 

U: Está bien. ¿Están todos despiertos en este punto? 

C: No. 

U: ¿Puede haber contacto entre ellos y la hermandad esotérica? 

C: A veces sucede pero ellos no lo saben, en realidad es más que la Hermandad Esotérica
contacta a esas personas y les ayuda a despertar sin revelarse. 

U: Entonces telepáticamente, ¿cosas así? 

C: Telepáticamente ya veces también físicamente. 

U: Está bien. Así que a veces puedes conocer a alguien que es parte de la Hermandad Esotérica
pero que no va a decir que lo es. 



C: Exacto.

U: Está bien. Entonces dijiste que el propósito de la Orden de la Estrella es la triangulación
oculta de la luz y la oscuridad, ¿puedes explicar este proceso? 

C: Ya lo acabo de describir, en realidad es que las fuerzas de la luz hacen brillar su luz para
transformar la oscuridad. 

U: Está bien. Entonces, en su publicación de Brotherhood of the Star en 2012, también habló
sobre cómo son de la primera, segunda y tercera iniciación, ¿puede hablar sobre esto? 

C : Si, son iniciaciones espirituales, la primera significa un cierto nivel de dominio sobre el plano
físico, la segunda significa un cierto nivel de dominio sobre las emociones, y la tercera un cierto
nivel de dominio sobre la mente. Entonces estas son en realidad iniciaciones espirituales que son

universales, en todo el Universo, en todo el Cosmos. 

U: Está bien. Entonces, ¿es como una ceremonia específica o simplemente su propio desarrollo
personal? 

C: También hay una ceremonia específica realizada por los maestros ascendidos, pero en
realidad la iniciación significa una estabilización de una cierta frecuencia vibratoria dentro de un

ser. 

U: Está bien. Así que también hablaste de las piedras del santo grial, el cintamani, el garil, el
cáliz de moldavita. ¿El cintamani es femenino y el garil masculino? 

C: Ambas piedras en realidad poseen aspectos tanto masculinos como femeninos en su interior. 



U: Está bien. ¿Es el lapislázuli ex coelis otra piedra? 

C: Esa es en realidad la piedra cintamani. 

U: Está bien. ¿Hay otras piedras que sean parte del santo grial? 

C: En realidad, hay muchas piedras diferentes que pertenecen a la familia del Santo Grial, se
podría decir, una de ellas, por supuesto, es la moldavita, la segunda es la piedra cintamani de

Sirio, y también hay otras piedras de las que no debo hablar. en este momento, pero son piedras
muy poderosas que son lentes focales para energías muy poderosas de la luz en la superficie de

este planeta en este momento. 

U: Está bien. Entonces, el cáliz de moldavita está en un nave ligero, ¿sí? 

C: No revelaría la ubicación, pero está en manos de las fuerzas de la luz. 

U: Está bien. Entonces está vinculado con la Orden de la Estrella y cuando la luz del sol central
lo toque, desencadenará el despertar de la Orden de la Estrella, ¿es correcto? 

C : Se activará en el momento del evento, y servirá como lente, la energía del sol central lo
atravesará y activará a las personas en sus posiciones para el evento. 

U: Está bien. Entonces, todas estas piedras del santo grial, se siente como si estuvieran aquí para
contrarrestar la piedra negra, ¿correcto? 

C: Sí, pero no solo la piedra negra, están aquí para hacer muchas cosas energéticamente, para
ayudar a la liberación y prepararse para el evento, de una forma u otra. 

U: Entonces, el sistema de constelaciones del zodíaco, ¿existe el mismo sistema en todos los
planetas del universo? 

C: En realidad, generalmente hay 12 signos del zodíaco que se conectan con los 12 rayos que
emanan de la Fuente, pero el significado exacto real de esos signos varía de un planeta a otro y

de un sistema estelar a otro. 

U: Está bien. ¿Qué tal el signo 13 y el signo 14 que se alternan cada 13000 años, es eso cierto? 

C: Esta es solo una representación simbólica, porque en realidad existe el rayo 13, que es el
misterio del libre albedrío, y se ha integrado en el zodíaco como un signo 13. Y sí, también

tienes varias interpretaciones de 14 signos, que en realidad describen más el portal estelar entre
el sol central galáctico y el borde de la galaxia. 

U: Entonces, ¿la puerta de plata y oro? 

C: Exacto. 
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U: Está bien. Debido a que estas dos constelaciones, la 13 y la 14, tocan la eclíptica, ¿crees que
es solo una interpretación o hay un signo zodiacal real? 

C: Sí, tocan la eclíptica porque básicamente el sistema solar en el que nos encontramos ahora
está sincronizado con los ciclos del sol central galáctico, y la inclinación de la eclíptica no es una

coincidencia. 

U: Está bien. Sí, está sincronizado con el latido del sol central. 

C: Exacto. 

U: ¿Se puede encontrar materia de plasma en la naturaleza o es solo una membrana de anomalía?

C: Se puede encontrar en la naturaleza, pero cuando hay demasiado estrés en el plasma, muta y
esto es exactamente lo que sucede en este planeta y alrededor de este planeta. 

U: Está bien. ¿Puedes dar un ejemplo de dónde puedes encontrar materia de plasma en la
naturaleza? 

C: En realidad cada estrella es una bola de plasma. Tienes descargas de plasma en cada tormenta
eléctrica. Tienes descargas de plasma alrededor de cada cometa. Es un fenómeno bastante natural

en el Universo. 

U: Está bien. También dijiste que muy pocas personas han logrado entrar en la cuarentena desde
que comenzó, ¿puedes decir cuántas? 

C: No daría el número pero no es muy alto. Y una vez que entraron, la mayoría de ellos ya no
pudieron salir. 

U: Está bien. ¿Entraron por voluntad propia? 

C: Sí. Tomaron riesgos, entendieron los riesgos. Hay una excepción, por supuesto, de las fuerzas
de luz extraterrestres que entraron en cuarentena por un tiempo muy corto en misiones de

rescate. Por ejemplo naves de luz pleyadianas. A veces interferían en los eventos mundiales para
evitar que sucedieran ciertas cosas oscuras, y las naves de luz estaban presentes dentro de la

cuarentena durante unos minutos, pero luego volvían a salir. 

U: Está bien. ¿Y también hubo algunos pleyadianos que fueron capturados en 1996? 

C: Desafortunadamente sí. 

U: Está bien. Y ya han sido rescatados, ¿sí? 

C: Sí, por supuesto. 



U: Está bien. Entonces, las personas que ingresaron a la cuarentena después de que comenzó,
¿son parte de la población general o en grupos específicos? 

C: Son parte de la población general, pero diría que están mucho más despiertos. 

U: ¿Es cierto que el sistema bancario fue iniciado en la Tierra por los templarios? 

C: El sistema bancario en realidad fue importado de Orión hace miles de años. Simplemente
estaba cambiando y adaptándose a la situación política y económica del planeta. Y siempre

estuvo bajo el control de las fuerzas oscuras. 

U: Sí. Entonces, podemos ver que algunos templarios estaban activos en eso, pero eso fue
después de que se infiltraron, ¿sí? 

C : Los templarios están activos pero no controlaban el sistema financiero. 

U: Está bien. ¿Te refieres a los templarios de la luz? 

C: En realidad había grupos templarios positivos y negativos. Y fue una situación bastante mixta.

U: ¿Qué encontró el sacerdote Saunière en Rennes-le-Chateau? 

C: En realidad cerca de Rennes-le-Chateau había cierta cueva donde estaba escondido el tesoro
de Salomón. Eran alrededor de mil toneladas de oro, diferentes objetos, y parte de esto lo

encontraron los nazis durante la segunda guerra mundial y una pequeña fracción de esto lo
encontró Saunière. 

U: Está bien. Cómo llegó allí ? 

C : En realidad fue trasladado allí por los cátaros y los templarios en el siglo XIV. 

U: Está bien. Entonces, ¿obtuvieron información de Magdalene? 

C: En realidad era una leyenda que tenían esas familias y había alguna información, algunos
documentos en posesión de esas familias, y sabían a dónde ir y cómo buscarlos. 

U: Está bien. Porque Magdalena aterrizó allí también ¿sí? 

C : Sí, sí, ella aterrizó en Francia. 

U: Y entonces ella está conectada con esas familias, es ese linaje, ¿sí? 

C: Sí, exactamente, ella es parte de la línea de sangre. Diría que podrías llamarlo la 13ª línea de
sangre positiva. 



U: Está bien. ¿Dijiste que Irlanda era parte de la Atlántida antes? [C: Sí]. ¿Había otras partes de
Europa que también lo eran? 

C: En realidad, la costa occidental de Francia era parte de la Atlántida, el mar Adriático también.
En realidad, la mayor parte de la costa del Mediterráneo pertenecía a la Atlántida, y Egipto era

una colonia atlante. 

U: Entonces eso no significa que el continente de la Atlántida estaba tocando Europa, ¿sí? 

C : No, el continente de la Atlántida estaba en el océano Atlántico, pero había colonias atlantes
en todo el área mediterránea. 

U: Está bien. ¿Y Hawái era parte de Lemuria? 

C: Sí. 

U: ¿Y también la costa oeste de USA y Canadá? 

C: Sí. 

U: ¿Es cierto que el cabello en la cabeza es como una extensión del sistema nervioso, que ayuda
a sentir el entorno y tener habilidades psíquicas? 

C: Exactamente, el cabello es como una antena que nos ayuda a conectarnos con dimensiones
espirituales superiores. 

U: Está bien. Es por eso que la camarilla alienta a las personas a cortarlos, especialmente a los
hombres. 

C: Sí, es por eso que existe la tendencia de cortarse el cabello tanto como sea posible porque la
cábala quiere suprimir espiritualmente a los humanos. 

U: ¿Los animales también han sido distorsionados por las fuerzas oscuras, por ejemplo, toda la
violencia en la cadena alimenticia, los animales que muerden, cosas así? 

C: Sí, han sido influenciados por los arcontes con energía etérica negativa. El trato a los animales
en este planeta es indescriptible, no debe ser tolerado. 

U: Sí. Entonces dijiste que el plano astral estaba casi libre de oscuridad, ¿sí? 

C: Sí, la situación en el plano astral es mucho mejor que hace 5 años. 

U: Está bien. Y es el plano emocional, ¿sí? [C: Sí]. Ok, entonces, ¿por qué los humanos siguen
teniendo tantos problemas emocionales si el plano es más claro? 



C: Aún no está claro, pero es mucho mejor. Pero la mayoría de las emociones son provocadas
por el arconte y la tecnología quimera en el plano etérico. También es posible desencadenar

emociones con un desencadenante físico y un desencadenante etérico, y esto es exactamente lo
que está sucediendo. 

U: ¿Existe realmente un camino de evolución desde el mineral a la planta, al animal, al humano,
etc.? 

C: Es el caso de una parte de la humanidad, pero no de las personas que vinieron de otros
sistemas estelares. 

U: Está bien. Porque parece que las plantas y los árboles están muy evolucionados. 

C: Sí lo son. Tienen su propia conciencia que está muy conectada con la luz. 

U: Entonces, las personas evolucionan de un árbol a un humano, ¿o puedes ser humano y luego
un árbol nuevamente? 

C: No, la evolución nunca retrocede, solo avanza. 

U: Está bien. Pero algunos seres vinieron de planos superiores y luego regresaron al físico, ¿no? 

C: Sí, pero esto nunca volverá a suceder. 

U: Era solo para liberar el planeta, ¿sí? 

C: Fue para transformar la oscuridad en este planeta, sí. 

U: Está bien. Las personas en otros planetas, ¿usan ropa y zapatos como nosotros, sienten que
también tienen que esconder sus cuerpos? 

C : Pueden usar ropa para calentarse pero no esconden su cuerpo no tienen complejo de
inferioridad ni ningún tipo de represión, eso no existe. 

U: Está bien. ¿Puede dar ejemplos de contingencia en una forma inofensiva? 

C: Bueno, los patrones climáticos en un día normal. Son muy caóticos. No puedes predecirlos. 

U: Está bien. ¿Algún otro en el cosmos? 

C: Cómo las estrellas de la galaxia giran alrededor del centro galáctico. 

U: ¿Eso está relacionado con la contingencia? 

C: También sí, la oscilación de los patrones de estrellas, son muy aleatorios, es imposible
predecirlos. 



U: Está bien. ¿Había partes dañinas de contingencia antes de que se creara la oscuridad? 

C: Antes de la oscuridad no era dañino pero podía ser desagradable. 

U: Está bien. Entonces, cuando se creó la oscuridad, ¿las partes dañinas de la contingencia
desaparecieron del resto del universo y se concentraron en estos seres? 

C : Se concentró en unas pocas galaxias, en este grupo local de galaxias, y luego se fue
transformando lentamente. 

U: Está bien. Así que la situación mejoró para el resto del universo, ¿no? 

C: Sí. 

U: Está bien. ¿Es cierto que algunos seres en el universo liberado tienen tecnología para crear sus
propios cuerpos? [C: Sí]. ¿Puedes explicar cómo funciona? 

C: Tienen instalaciones de clonación muy avanzadas, e incluso seres más avanzados tienen
cámaras de materialización que en realidad pueden crear cuerpos a partir de sustancias etéricas,

moldearlos en el plano físico. 

U: Otras personas y yo hemos visto que a menudo las estrellas que están muy bajas en el
horizonte, puedes verlas parpadear con colores, ¿puedes explicar esto? 

C: Es cierto fenómeno que sucede porque la atmósfera no es completamente pura, hay corrientes
en la atmósfera, y cuando una estrella atraviesa una porción muy grande de la atmósfera, se

reflejan diferentes partes del rayo. Entonces, por ejemplo, cuando el sol se está poniendo, cuando
está alto en el horizonte, es casi de color blanco amarillento, cuando se acerca al horizonte, se

vuelve más y más rojo, y cuando se acerca mucho al horizonte, tiene este llamado verde.
destello. Es porque ciertas longitudes de onda se absorben más que otras cuando está muy cerca
del horizonte. Y también cuando una estrella se acerca al horizonte, la refracción en la atmósfera

absorbe ciertas longitudes de onda más que otras, por lo que tienes esta apariencia de estrellas
parpadeando y cambiando de color. 

U: Está bien. Dijiste que cuando el sol se está poniendo hay un destello verde, ¿qué es? 

C : Por lo general, cuando las condiciones son muy buenas, cuando la última parte del sol se
esconde debajo del horizonte, puede ocurrir un hermoso destello de luz verde. 

U: Está bien. ¿Hay todavía algunos grises en este planeta? 

C: Hay algunas personas que son grises encarnadas en cuerpos humanos pero no en cuerpos
grises. 

U: Está bien. Entonces, ¿en los planos no físicos hay algunos también? 



C: En los planos no físicos, sí. 

U: ¿Y son todos negativos? 

C: Algunos de ellos sí, algunos de ellos están cruzando hacia la luz mientras hablamos. 

U: Está bien. ¿Y luego se van del planeta? 

C: Sí, están siendo escoltados fuera del planeta. 

U: ¿Cuál es su origen? 

C: Muchos de ellos provienen de sistemas estelares que son parte de la alianza Draco en este
sector local de la galaxia. 

U: Ok, entonces es una raza natural, no una manipulación. 

C: Por supuesto que fueron manipulados por los arcontes, pero ahora están evolucionando más
allá de eso. 

U: Está bien. ¿Y no fueron creados por los arcontes? 

C: No. 

U: Está bien. Entonces, en el gráfico en la publicación de plasma, muestra los 7 planos de
existencia, ¿todos los seres del universo existen siempre en los 7 planos al mismo tiempo? 

C: En realidad, tenemos nuestra chispa divina que existe en el más alto de esos planos y, por
supuesto, cuando encarnamos en el plano físico, también tenemos el cuerpo físico y todos los

cuerpos superiores en las 7 dimensiones. 

U: Está bien. ¿Pero algunos seres están solo en los superiores? 

C: Sí. 

U: Está bien. Entonces, cuando alguien está encarnado en el plano físico, ¿el cuerpo astral actúa
independientemente del cuerpo físico o están fusionados? 

C: En realidad, todos los cuerpos están conectados en la conciencia, por lo que son
interdependientes y existe un circuito de retroalimentación entre todos los cuerpos hasta cierto

punto. 

U: Está bien. Pero, ¿puede el cuerpo astral hacer algo más que lo que hace el físico? 

C: Una parte del cuerpo astral siempre está conectada con el cuerpo físico, pero una parte del



cuerpo astral tiene vida independiente, sí. 

U: Está bien. ¿Y lo mismo con el etérico? 

C: Sí. 

U: ¿Y los cuerpos tienen más o menos la misma forma, por ejemplo, si estás en un cuerpo
humanoide en el plano físico, tiene la misma forma en el plano astral? 

C: No siempre. 

U: Está bien. ¿Y lo mismo con los planos superiores? 

C: Sí. 

U: ¿Los 7 chakras están conectados a esos planos? 

C: Sí, esos 7 chakras están realmente conectados con los 7 planos de la creación. 

U: Está bien. Entonces, ¿cada chakra corresponde a cada plano? 

C: Sí también. Hay otras correspondencias, por lo que esto es bastante complicado, pero sí, esto
también es parte de la situación. 

U: Está bien. ¿Hay más de 7 chakras? 

C: Hay muchos chakras en un cuerpo humano. 

U: ¿Más de 7? 

C: Sí, mucho, mucho más. 

U: Ah está bien. Entonces cuantos aproximadamente? 

C: Decenas de miles de chakras, en realidad siempre que hay una intersección entre dos canales
de energía nadis, también hay un chakra. 

U: Está bien. Para todos ? 

C: Sí. 

U: Está bien. Entonces, cuando el universo se contraiga nuevamente, los planos inferiores se
fusionarán con los demás y desaparecerán. 

C: En realidad ascenderán de regreso a la Fuente. 



U: ¿Así que se habrán ido? 

C: Sí, serán ascendidos, absorbidos en la Fuente. 

U: Así que el plano manásico y los que están arriba están claros ahora, ¿sí? 

C: Están libres de oscuridad, pero todavía hay alguna anomalía allí, por lo que no son perfectos,
pero no hay oscuridad allí. 

U: Está bien. ¿Y no hay oscuridad más allá de buddhi-manas? 

C: No hay oscuridad más allá del plano mental superior en todas partes, en cualquier lugar,
nunca. No es posible. 

U: Entonces, ¿dónde está el velo que bloquea los taquiones en esos planos? 

C: Está en el plano físico y etérico, y hasta cierto punto en el plano astral y mental inferior. 

U: Ok, está en todos ellos. [C: Sí]. Entonces, ¿hay aviones de plasma en todos los planetas? 

C: Sí, pero es casi imperceptible en otros planetas. 

U: ¿Islandia realmente se ha deshecho de la cábala hasta cierto punto? 

C: Hasta cierto punto, pero no completamente. 

U: Está bien. Así que has estado de acuerdo antes en que lo masculino es acción e individualidad
y lo femenino es recepción y unidad, ¿sí? 

C : Sí 

U : Me parece que ambos están reprimidos, a veces hay una unidad distorsionada y todos tienen
que ser iguales, es conformidad. 

C: Eso no es exactamente unidad, es control. 

U: Está bien. ¿Pero no se hace a través de una forma de femenino distorsionado? 

C: Sí se puede. En realidad, ambos aspectos están distorsionados en este planeta. 

U: Está bien. Como parece que también se suprime el masculino, a la gente le cuesta tomar la
iniciativa y la acción. 

C: Sí, está suprimido. La iniciativa masculina saludable está muy reprimida en este planeta. 

U: Está bien. Entonces, ¿por qué estamos hablando más de lo femenino y no de ellos juntos? 



C: Es solo porque hubo un gran desequilibrio en el pasado porque lo femenino fue reprimido aún
más. Y, por supuesto, usted y cualquier otra persona son más que bienvenidos a hablar sobre la

salud masculina, también es muy importante. Tomar e inspirar acción es una de las claves para la
liberación planetaria. 

U: Está bien. Entonces, nuestro objetivo es realmente el equilibrio, ¿sí? 

C: Sí. 

U: Dijiste antes que cuando hay equilibrio la oscuridad no puede existir, ¿puedes comentar más
sobre esto? 

C: Sí, es muy simple, porque cuando hay equilibrio hay armonía y la oscuridad solo puede existir
cuando hay distorsión y desequilibrio entre varios elementos de la creación. 

U: Está bien. ¿Puedes hablar sobre la energía alrededor de la región de Suiza? Parece especial, la
situación política siempre es diferente, está el cern, los sitios sagrados en Francia cerca, y

Untersberg y Venecia no están lejos, parece que hay un fuerte vórtice en esto. región. 

C: En realidad, Suiza fue elegida por la cábala para estar aislada del resto del mundo, para que no
fuera invadida y no hubiera guerras, porque fue elegida como un centro financiero para la cábala.

Y, por supuesto, el grupo de quimeras ha elegido este país para ser el sitio del cern, para
continuar con sus experimentos y desarrollar allí sus armas exóticas. 

U: Está bien. Entonces, el rhic en Long Island, y la preocupación, ¿es allí donde fabrican bombas
de extraños? 

C: No. 

U: Está bien. ¿Pero está conectado a él? 

C: La ubicación de Long Island todavía está conectada a ella y el cern ya no lo está. Diría que ha
habido muchos cambios en el cern en los últimos meses. La situación ha cambiado. 

U: Está bien. Entonces, ¿ya no está activo en ese aspecto? 

C: Sí, no está activo directamente con el grupo quimera, por supuesto, todavía hay proyectos que
están programados para reabrirse el próximo año, pero el grupo quimera ya no está directamente

involucrado con cern, no de la forma en que lo estaba antes. 

U: Escuché que St Germaine participó mucho con los reyes y reinas de Francia antes de la
revolución, ¿es cierto? 

C: Sí, es verdad. 



U: ¿Qué estaba haciendo con ellos? ¿Eran títeres arcontes, no? 

C: No a todos, él estaba tratando de influir en ellos de manera positiva, y sabía exactamente lo
que sucedería con la revolución francesa, aunque la revolución francesa tuvo un buen comienzo,

los arcontes la distorsionaron y la convirtieron en un reinado. de terror Así que estaba
advirtiendo a ciertas personas contra esto y estaba tratando de liderar este cambio de una manera

más equilibrada, por supuesto que no tuvo éxito porque la gente no lo estaba escuchando. 

U: Está bien. ¿Aún quedan muchos reptilianos por el planeta? 

C: Todavía hay algunos especialmente en el plano etérico inferior, pero mucho menos que hace
un año. El número es mucho mucho más bajo. 

U: ¿Puedes dar los números más o menos? 

C: No. 

U: Está bien. Entonces, hay una forma física que usas para contactar a los pleyadianos y la
resistencia, ¿con qué frecuencia puedes usarla? 

C: Básicamente con bastante frecuencia. Con la suficiente frecuencia tengo una actualización
constante sobre la situación e información confiable al respecto, continuamente. 

U: Está bien. ¿Eres el único en la tierra que tiene esto? 

C: Yo no respondería a esta pregunta. 

U: Está bien. ¿Está usted también en contacto con algunos maestros ascendidos de esta manera? 

C: Yo tampoco respondería a esta pregunta. 

U: Está bien. A menudo he sentido que la interferencia es más fuerte en los fines de semana,
pensé que tal vez es porque hay judaísmo islámico y ceremonias católicas en los fines de

semana, ¿puedes comentar sobre esa energía de los fines de semana? 

C: Lo que sucede es que durante la semana la gente suele estar muy activa y tiende a reprimir
cosas, y durante el fin de semana se relajan un poco más y todas las cosas reprimidas salen a la
superficie, así que hay mucho más emociones que están siendo liberadas. Y los arcontes tienden

a hacer mal uso de eso con sus tecnologías, y el grupo de quimeras también. 

U: ¿Qué hay detrás del ritual con el cubo en la meca? 

C: En realidad, el cubo negro es un símbolo de las fuerzas oscuras, y lo están usando para
consolidar su poder en el plano físico. 

U: Entonces, ¿qué es esa pequeña piedra negra que todos besan? 



C: La piedra negra en la meca no es la piedra negra de la que estoy hablando. 

U: Sí. Pero, ¿qué es, de dónde vino, por qué está ahí? 

C: Según alguna leyenda, hay un pequeño trozo de meteorito que se ha colocado en una esquina
de la kabba en La Meca. 

U: Está bien. Entonces, ¿tiene cierto poder o es solo para hacer una historia para la gente? 

C: El objeto tiene cierto poder porque fue utilizado en muchos rituales ocultos por las fuerzas
oscuras. 

U: Está bien. ¿Por qué hay tantos símbolos esotéricos en las películas de Hollywood? 

C: En realidad, hay dos facciones en Hollywood, la facción negativa que intenta controlar a la
gente a través de los símbolos y la facción positiva que trata de despertar a la gente a través de

los símbolos. 

U: ¿Hay vida física en la superficie de otros planetas en este sistema solar? 

C: Sí, hay bases subterráneas en algunos de los planetas y algunas de las lunas de este sistema
solar. 

U: ¿Fisicamente? [C: Sí]. ¿Pero no al aire libre? 

C: No. Las condiciones no son las adecuadas. Es posible que solo encuentre algunas bacterias en
la superficie de Marte, pero eso es todo. 

U: Está bien. ¿Puedes hablar sobre cómo eventualmente, después del evento, nos aseguraremos
de que la oscuridad nunca vuelva a ocurrir? 

C: Simplemente porque habrá suficiente conciencia en este Universo, y las fuerzas de la luz
tendrán una tecnología lo suficientemente fuerte como para evitar que algo así vuelva a suceder. 

U: Ok. Entonces, cuando el Universo se contraiga nuevamente, y luego se expanda nuevamente,
¿se mantendrá esta memoria? 

C : Toda la conciencia se mantendrá pero de una manera elevada, de una manera más refinada.

Rob – Sí, tenemos otro programa de radio Victory of the light. Quiero agradecer a Rique 
Seraphico por esa buena música que teníamos allí y, por supuesto, a DaNell Glade por su 
siempre presente diligencia y atención al proceso de transcripción (traducción). También, por 
supuesto, el súper talentoso y creativo Smally7 que hace muchos de los videos de YouTube para 



Cobra y se ocupa de este para nosotros aquí en nuestra entrevista de hoy. Con suerte, esto 
debería salir antes del primero de diciembre (o más o menos) para ustedes. Una vez más Cobra, 
muchas gracias por venir al programa de radio victoria de la luz. Están sucediendo muchas cosas 
en el mundo y estamos muy emocionados y agradecidos de que estés en mi programa una vez 
más. Muchas gracias.

COBRA – Gracias por su invitación.

Rob – Siempre es un placer estar aquí. Tenemos muchas cosas para ponernos al día. Quería 
comentar algunas de tus últimas publicaciones aquí. Hablaste sobre algunas cosas que están 
ocurriendo y la victoria de la luz recientemente que podría revelarse después de ciertas cosas. 
Suena como en algunas de sus publicaciones crípticas, para aquellos de ustedes que a veces están
confundidos, por "top egg" y la autorización y estas diferentes publicaciones que tienen 
significados mixtos. No son para nosotros. Son para que los miembros del movimiento de 
resistencia en la superficie del planeta reciban actualizaciones sobre ciertas condiciones que 
están ocurriendo. ¿Hay algo que pueda compartir con nosotros con respecto a esta reciente 
victoria con la limpieza del, supongo que lo llama, el "poste de huevos"?

COBRA – OK, por supuesto que no puedo hacer ningún comentario sobre la “publicación del 
huevo. Solo diría que hay una cierta operación de las fuerzas de la luz en marcha y una fase se ha
completado y ha tenido éxito. Eso es todo lo que puedo decir en este momento.

Rob – Está bien. #2 Me gustaría ayudarlo y recordarle a la gente que se dirige a Egipto para abrir
la ventana de oportunidad que se avecina. Todavía hay cosas disponibles y la gente puede 
registrarse y comprobarlo, ¿correcto?

COBRA – Sí, todavía hay espacio disponible. Me gustaría preguntarles a todos e invitar a todos 
a unirse a nosotros. Y aquellos que no puedan unirse a nosotros en persona pueden, por supuesto,
apoyar esta activación desde sus hogares o desde sus ubicaciones individuales donde sea que 
estén en el planeta y ambos aspectos son importantes y ambos aspectos pueden ayudarnos en el 
próximo impulso hacia la liberación.

Rob – Está bien. También amigos, para aquellos de ustedes que están familiarizados con mi 
trabajo y son nuevos en esta entrevista e información de Cobra, pueden verlo en: 
www.2012portal.blogspot.com/ . Es un sitio maravilloso. Un montón de gran información allí. 
Hay un libro llamado “El evento” que realmente lo pondrá al día con mucha información 
diferente. Me gustaría hacer un llamamiento especial. He mirado algunos de los hermosos videos
de YouTube que creo que Smally7 ha hecho sobre varios temas en la ventana de oportunidad. 
Para aquellos de ustedes que tradujeron alemán, francés, español, portugués, italiano, ruso, 
checo, polaco, croata, esloveno y japonés, estaríamos muy agradecidos en 
www.prepareforchange.net . Si desea visitar www.prepareforchange.net . Tenemos una solicitud 
de traductores para algunos de los documentos importantes allí, el resumen del líder de la 
comunidad y algunas de las cosas principales. Le agradeceríamos mucho que se comunique con 
nosotros o conmigo en rob@thepromiserevealed.com o www.thepromiserevealed.com o 
cualquier otra cosa. Sin más preámbulos vamos a entrar en otras cuestiones. Tenemos una 
mezcolanza tranquila de diferentes personas. Hemos tenido mucha gente de diferentes países y 



mucha gente, mucha información que llega a través de Cobra y a través de la inteligencia del 
movimiento de la fuerza de la luz se centra bastante en Occidente y, a veces, en las comunidades 
rusa y asiática. Muchos de ustedes en otras áreas del mundo han pedido algunas actualizaciones 
y ciertas cosas que están sucediendo. Vamos a pedirle a Cobra que comente sobre algunos de 
esos países. Muchos de ustedes han hecho comentarios y he decidido tratar de obtener algunas 
respuestas aquí de nuestro amado emisario de luz aquí. Obtuve algunas cosas interesantes y la 
primera pregunta es: Alex Collier dijo que algo en el rango de un holograma de 20 mil millones 
de años fue su respuesta a esta pregunta. Cuantos años tiene el Universo. Supongo que diría el 
aspecto físico de la creación.

COBRA – Bueno, la estimación actual es de 13.700 millones de años y eso está bastante cerca 
del valor real y ahora estamos hablando de este ciclo, de este ciclo cósmico. Por supuesto que 
hubo ciclos cósmicos anteriores. Este en el que estamos ahora es muy importante porque 
finalmente resolverá la situación con luz y oscuridad. Esta polaridad será limpiada, sanada y 
eliminada.

Rob – Eso es un gran rally. Alguien hizo una pregunta: al comienzo de la creación, la Fuente 
hizo su primera extensión de sí misma que conocemos como el Dios y la Diosa gemela. Esto es 
obviamente, ¿existe esta cosa dualista? Fue este aspecto simultáneo de la creación. ¿Es un Dios 
padre/madre o se trata de una situación de paso hacia abajo?

COBRA – Podrías describirlo de esta manera. La primera proyección del Uno en muchas facetas
de los universos fueron las polaridades masculino/femenino en un nivel muy alto.

Rob – Está bien. Otra pregunta. Algunas personas quieren obtener una idea metafísica de los 
textos bíblicos y les gustaría obtener una comprensión metafísica. ¿Qué es el Espíritu Santo en 
términos universales o de ascensión?

COBRA – En realidad es ese aspecto de la fuente que está más allá de la polaridad masculina y 
femenina, que en realidad incluye ambos aspectos en sí mismo.

Rob – Está bien. En la biblia también dice que una nueva ciudad de Jerusalén desciende del 
cielo. ¿Es esta una referencia a un nave nodriza en particular del que muchas personas han 
hablado llamado la Nueva Jerusalén? ¿Es eso algo que se conocía en los tiempos bíblicos? ¿Cuál 
es la referencia de la Nueva Jerusalén en la Biblia?

COBRA: es un nombre en clave para la nave nodriza, sí. Si lees una descripción de esa nave 
nodriza, en realidad ves que hay 12 capas diferentes de la nave nodriza con 12 aspectos de 
energía diferentes y la revelación fue en realidad una visión que tiene alrededor de 2000 años y 
en realidad describe los tiempos en los que estamos entrando. los tiempos del primer contacto y 
los tiempos de la finalización de la dualidad.

Rob – Sí. Mencionaste 12 capas, es muy interesante porque JJ Hurtak en Keys of Enoch 
mencionó que hay 12 áreas principales en las que dice que naves nodrizas muy grandes 
descenderán sobre el planeta y puedo mencionar 2 de ellas que puedo recordar de improviso, 
bueno en realidad 3 de ellos. Una es la cuenca del Tacal Machan (?), la otra es SLC y las salinas, 
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para cualquiera que haya estado allí que sin duda puede tomar una nave nodriza muy grande, así 
como la cabeza de la Paloma allá en Centroamérica. Se supone que hay un gran nave que puede 
flotar sobre la tierra. ¿Es esa la referencia al significado de la Nueva Jerusalén de los 12 niveles 
de energía? Diferentes tipos de naves en diferentes lugares.

COBRA: Básicamente, la nueva Jerusalén es un nombre en clave para una nave nodriza, pero 
tienes este patrón de estrella de 12 puntas en diferentes capas de la creación y todo el planeta será
parte de ese patrón de energía de 12 puntas en el momento en que esas naves nodrizas se vuelvan
visibles. Así que esto es en un cierto punto en el futuro y eso será parte del plan.

Rob: Sí, y como hemos discutido antes en privado y si puede confirmar esto: Sentí que esto será 
bastante tiempo después del evento cuando realmente tengamos este tipo de aterrizaje, ¿correcto?
Esto probablemente sería de 2 o 3 años por lo menos, ¿sí?

COBRA – Sí, habrá un cierto período de tiempo que tendrá que pasar entre el evento y ese tipo 
de manifestaciones porque la conciencia masiva de la humanidad necesita estar lista para algo 
como esto sin estar demasiado estresada. En realidad, la Humanidad necesita ser capaz de 
absorber esta transición de una manera que beneficie a su conciencia. No será solo un 
espectáculo, será en realidad una transición que incluirá una transformación de la conciencia de 
la humanidad. Es por eso que debe tomar algún tiempo para que esta sea la forma más óptima de 
alinearse con el plan divino.

Rob: Sí, muchas de las preguntas que la gente hace con respecto al evento que se avecina aquí, 
tienen que ver con sus sentimientos sobre cómo están las cosas ahora, pero, en el momento del 
evento, usted ha mencionado y he Como siempre, esta es la parte hermosa de su trabajo. Cobra 
es eso: la nueva revelación de explicar la tecnología de onda escalar Chimera, que funciona con 
ciertos programas satelitales, así como una tecnología de tipo etérico que está interfiriendo en el 
campo de la conciencia humana. Habrá un cambio tremendo en el momento del evento. Esta red 
de ondas escalares y esta cerca electrónica, como me gusta llamarla, serán eliminadas, ¿es así?

COBRA – Sí, serán eliminados y sí, esto dará como resultado una mejora drástica de las 
condiciones energéticas en todo el planeta. Los seres humanos definitivamente podrán sentir esa 
mejora, bastante, bastante intensamente.

Rob – Sí. Tengo la sensación de que va a ser un cambio muy dramático para aquellos que no 
saben nada sobre extraterrestres ni nada. Incluso la persona promedio sentirá un fuerte cambio 
energético, ¿correcto?.

COBRA – Sí, sentirán que algo está pasando. Se sentirán mucho mejor, mucho más ligeros, 
mucho más optimistas. Es posible que inicialmente no entiendan por qué, pero definitivamente 
sentirán que algo grande está sucediendo.

Rob – Muy bien. A ver, aquí tenemos otras preguntas. Personalmente, tengo curiosidad, el Dr. 
Frank Strange me ha negado esta información, pero Billie Meyer tiene un libro llamado El 
Talmud de Emmanuel. Mucha gente tiene preguntas con respecto a la personalidad de Jesucristo 
o el maestro ascendido. Aquí hay una pregunta: ¿Fue Jesucristo el verdadero padre biológico un 



arcángel o un antiguo ser celestial? De ser así, ¿sabe quién era este ser? Algunas personas dijeron
que era Gabriel. ¿Cómo nació Jesucristo, fue una inmaculada concepción o tuvo sexo con un 
E.Tt?

COBRA – No. Fue un proceso de nacimiento natural como todos como nosotros.

Rob – ¿Con quién tuvo relaciones sexuales Mary?

COBRA – Hay cierta persona que ha sido borrada de la Biblia. Verá, mucha información, yo 
diría que el 50% de la información sobre la vida de Jesús ha sido fabricada. Ha sido tomado de 
diferentes mitologías que prevalecían en ese momento. Del mitriismo, del culto a Apolo, de los 
misterios egipcios. Diría que la otra mitad fue una sección de su vida que se adaptaba al culto de 
programación del cristianismo en ese momento, por lo que no puede sacar conclusiones sobre su 
vida basándose en la Biblia si desea una percepción precisa.

Rob – Sí, eso probablemente molestará a algunos cristianos fundamentalistas. Me gustaría 
apoyarlos y reiterarles que hay sacerdocios y hay desinformación ahí. Este ser, hablemos de él, 
era un ser extraterrestre.

COBRA: era un ser estelar como muchas semillas estelares, guerreros de luz y seres de luz 
ahora en el planeta.

Rob – Bien, entiendo que en ese momento ella era parte de una familia esenia, la Madre María lo
era, y que ella era uno de los Oráculos y se determinó que ella daría a luz a Cristo. ¿Cómo se 
supo esto en ese momento? ¿Hubo algún tipo de comunicación que se compartió con ciertos 
miembros que se estaban preparando para esta encarnación?

COBRA – En realidad, hubo bastantes profecías en ese momento y, por supuesto, se esperaba su
nacimiento al igual que el nacimiento de muchos profetas que se encarnaron en ese período de 
tiempo. Él no era el único. Pero él fue quien tenía un mensaje muy importante y ese es el 
mensaje de amor incondicional que es algo hacia lo que este planeta está evolucionando.

Rob – Está bien. es Jesucristo, en opinión de algunas personas, Dr. Bell's y Rays of Truth, 
Crystals of light, dice. “Jesucristo es la encarnación más alta posible de un ser en el plano físico”.
Él dice y eso es simplemente un hecho. El Maestro Ascendido Jesucristo, es un líder de los 
Maestros Ascendidos. ¿Tiene una posición especial en relación con este planeta?

COBRA- Está bien. Diría que su misión es muy importante porque su misión es la distribución 
de la energía del amor incondicional entre la humanidad, que es uno de los aspectos más 
importantes de la liberación planetaria y se ha dedicado a esa misión durante los últimos 2000 
años y preparando a la humanidad. para esta transición que está ocurriendo ahora. Eso es 
bastante importante.

Rob – Vamos a entrar en algunas otras preguntas. Tengo algunas preguntas bíblicas más que 
arrojé aquí este mes. Tenemos muchas preguntas amigos. Pido disculpas si sus preguntas no son 
respondidas. Simplemente no tenemos tiempo. También tengo muchas preguntas de tantas 



personas, es posible que obtengamos 1 o 2 de algunas personas que enviaron muchas preguntas. 
Así que por favor no te ofendas. Estoy haciendo todo lo posible para obtener todas sus preguntas 
allí. Quien era el grupo oscuro de seres conocido como el grupo Anchara. ¿Había un tratado de 
paz para detener las guerras galácticas? ¿Hubo un tratado de paz? Quien fue la alianza Anchara.

COBRA – Sí, hubo un tratado de paz que se firmó en 1995, y como todos saben, el año siguiente
fue la gran invasión, la invasión Arconte que sucedió en este planeta. Porque no todas las razas y 
no todos los seres estaban contentos con ese tratado. En realidad, un gran segmento de razas 
negativas ha cruzado a la luz como resultado de ese tratado y los otros que no firmaron el tratado
estaban muy descontentos con ese tratado y decidieron invadir el planeta y eso fue lo que sucedió
en 1996.

Rob – Está bien. Aquí hay una pregunta interesante. Escuché varias tomas de varias personas 
diferentes y me gustaría preguntarte. ¿Están la Tierra y otros planetas que orbitan alrededor de 
nuestro sol en nuestro sistema solar, son todos huecos y todos ellos tienen mundos internos que 
son de dimensiones superiores?

COBRA- Está bien. Todos los planetas del sistema solar, no solo en este sistema solar, tienen 
sistemas de cavernas en sus cortezas. Estoy hablando ahora de los planetas sólidos, los planetas 
gaseosos tienen una estructura diferente. En la dimensión superior, cada planeta tiene cierta luz y
ciertas estructuras de dimensión superior que transmiten luz a través del planeta.

Rob – OK, un físico me dio una explicación. En la creación del sistema solar físico hay un sol 
central gaseoso que finalmente, cuando comienza a girar y se ralentiza, supongo que algunas 
gotas del sol, supongo que es la descripción, son expulsadas y no van demasiado. lejos. 
Permanecen dentro de la influencia magnética de la atracción gravitatoria del sol y comienzan a 
girar, como una especie de geoda, supongo que ha habido algún indicio y algunas personas han 
teorizado que hay una pequeña parte del sol en el centro y que hay una cámara hueca en el centro
exacto, así como la corteza. ¿Es esto cierto o posible? Es esta teoría correcta en su comprensión.

COBRA: la primera parte de la teoría es correcta, pero la segunda parte no es exactamente 
correcta. porque en el centro de cada planeta, sí, hay una puerta estelar, pero no es un sol como 
algunas personas lo entienden. Es un poco diferente. Es una materia muy densa que emite mucha
energía debido a varios procesos físicos.

Rob: Sí, eso se corresponde con lo que me dijo Fred Bell cuando le hice esa pregunta, así que eso
es consistente. Muchas gracias. Aquí hay una pregunta interesante en la que algunas personas 
pueden estar interesadas y soy bastante consciente de esto y sabía que todo esto es una estafa. De
hecho, literalmente han criminalizado la antigua forma de bombilla aquí, manteniendo que son 
más ecológicas y energéticas y que ahorrarán energía. Yo creo que esto es falso, de hecho me 
han dicho que hay gas mercurio en esas bombillas nuevas que tienen las espirales. Algunas 
personas sostienen que tienen fatiga. ¿Puede comentar sobre la intención de terminar con las 
bombillas incandescentes y los tipos de reemplazo que parecen ser más tóxicos?

COBRA – Sí, por supuesto que esto es, junto con el envenenamiento de los alimentos, los 
chemtrails y otros inventos de la Cábala. Quieren que las personas sean reprimidas 



constantemente con diferentes sustancias químicas. Y sí, esas bombillas son un poco más 
peligrosas para tu salud. No son tan inocentes como los pintan.

Rob – Gracias y le pediré a la gente que escuche atentamente. Cobra dijo chemtrails. 
Constantemente recibo personas que hablan sobre los chemtrails y lo hemos abordado muchas 
veces. No vamos a entrar en eso hoy. Solo quiero reiterar lo que Cobra dijo muchas veces antes; 
sí hay chemtrails. No están teniendo los resultados esperados, pero todavía hay áreas de rociado 
intenso, aunque la intensidad ha disminuido en ciertas áreas, amigos, lo reconocemos 
absolutamente. Estoy aquí en el monte Shasta. Hay períodos en los que pasaremos por la 
fumigación repetida de chemtrails desde las 3 am de la mañana durante todo el día. Tendremos 
una cobertura intensa, pero el nivel de esta se ha ralentizado. Cobra, en qué punto terminará esto 
finalmente. ¿Será esto en el evento en que finalmente veamos el final de los chemtrails?

COBRA – Sí, en el evento. Sí, como ven, toda la actividad de la Cábala continuará hasta el 
evento y hasta que sean arrestados. No se detendrán solos.

Rob – Está bien. Esto es de un amigo mío. De hecho, es uno de tus curanderos allí. Lo dijo en 
una de sus últimas publicaciones en el blog, pero fue hace algún tiempo. No pude contestar esto 
antes, estamos muy atrasados en las preguntas. Él dice: la evidencia del laboratorio de 
Brookhaven como la fuente del haz de luz que destruyó el vuelo TWA que no se había explicado
antes, aunque muchas personas han hablado de un destello de luz proveniente de los laboratorios 
de Brookhaven que probablemente eliminó ese TWA. Esta persona quiere saber en términos 
generales, qué tan alto en la escala del gobierno de los EE. UU. llega la decisión de asesinar a 
tantas personas en el vuelo. ¿El presidente sabe sobre este tipo de cosas? Es la luz verde dada por
los altos mandos. ¿Fue esto por parte de oficiales militares o es estrictamente una quimera?

COBRA- Está bien. La decisión inicial de cosas como esta a veces proviene de Chimera, pero no
suelen intervenir en nuestras situaciones superficiales. La mayoría de las decisiones para 
situaciones como esta provienen de la Cábala. La mayoría de ellos provienen de las facciones 
illuminati, como los Bush, Kissinger, Rumsfeld, Cheny y gente de ese calibre. Ellos son los que 
están tomando las decisiones de esa naturaleza,

Rob – OK, entonces estos son solo pícaros absolutos. Y simplemente hacen ese tipo de gente. 
Así es como te consideran. Alguien le pidió que mencionara que el replicador puede reproducir 
alimentos como un tomate, que es un ser vivo. Entonces, Él se preguntaba; ¿Puedes replicar una 
criatura viva? Sabemos que tenemos clonación, pero ¿existe una tecnología de replicación que 
pueda hacer eso?

COBRA: básicamente, lo que hace un replicador es replicar un tomate que ya no está vivo. No 
es una planta. Es esa parte que ya está muerta. El replicador puede crear un cuerpo, pero una 
sustancia viva necesita entrar en ese cuerpo, y sí, las fuerzas de la luz tienen tecnología que 
puede hacer que eso suceda. Entonces, por ejemplo, si necesita un nuevo cuerpo, el replicador 
creará un nuevo cuerpo para usted y luego ingresará a ese cuerpo como un alma con cierta 
tecnología que le permite ajustar su frecuencia vibratoria a ese otro cuerpo.



Rob – Sí, corresponde a una información interesante que escuché hace unos años y se la he 
hablado a la gente. ¿Es cierto que algunas de las razas de seres, que en su condición nativa en sus
mundos tal vez, tienen diferentes gravedades, diferentes atmósferas? De hecho, como familia del 
espacio espiritual/familia de la luz, tienen la capacidad de disociar su conciencia de su cuerpo 
físico y he oído que pueden colgar su cuerpo en un estado de animación suspendida mientras 
salen de su cuerpo y asumen un cuerpo terrestre para parecerse a nosotros para que puedan 
interactuar en nuestra atmósfera y gravedad, es correcto.

COBRA- Ummm. . Es un procedimiento estándar para algunas razas, pero este procedimiento 
estándar no se practica muy a menudo en este planeta porque se considera que es bastante 
peligroso interferir en él. Entonces, podría suceder que un ser pudiera dejar su cuerpo original, 
encarnar aquí y quedar atrapado y esto no es algo que les gustaría experimentar.

Rob – Cierto, sin encarnar aquí podrían dejar su cuerpo espacial y aparecer en una base terrestre 
y luego salir a la superficie ¿correcto?.

COBRA – Podrían pero es una situación peligrosa, especialmente en las últimas décadas. era 
bastante peligroso y se consideraba arriesgado y no muchos seres lo hacían como resultado de 
eso.

Rob – Está bien. Hemos hecho esta pregunta antes sobre los chakras. Algunas personas hablan 
de un solo chakra o de múltiples chakras. Dijiste que hay cientos de chakras en todo el cuerpo, lo
que obviamente está claro. Muchos puntos de vórtice que llamamos los nadis, o los puntos 
nodales de los cuerpos etérico y físico en el cuerpo. ¿Hay algo en el futuro que cambiará con 
respecto a la estructura básica de los chakras?

COBRA – No realmente porque esta estructura es bastante eficiente y está alineada con el 
cuerpo físico tal como lo tenemos ahora. No hay necesidad de cambiarlo. Hay muchos maestros 
de la nueva era que están proponiendo esos cambios. Diría que no, antes de la ascensión, la 
estructura básica sigue siendo la misma.

Rob – Cierto, eso es lo que yo también estaba sintiendo. Sigo recibiendo algunas de estas 
repeticiones y, a veces, piden un poco más de claridad. He aquí una pregunta que es un poco 
obvia para aquellos de nosotros. Me gustaría que le diera esperanza a muchas personas y que 
luchan contra la adicción que se debe a la cerca electrónica y mucha programación y 
desesperanza que está presente. Pregunta simple: ¿Podrá la raza humana superar la suma más 
fácilmente después del evento?

COBRA: mucho, mucho más fácil porque la mayoría de las adicciones son desequilibrios 
químicos que se pueden resolver fácilmente con una nueva tecnología que se proporcionará.

Rob – ¿Y esta nueva tecnología se dará muy pronto después del evento? ¿Qué tan rápido 
podremos liberar a los ET a través de los sombreros blancos en el ejército antes de que la 
población humana sepa que los ET están involucrados en el evento? ¿Estará disponible muy 
rápidamente?



COBRA – Sí, ese tipo de tecnologías estarán disponibles muy rápidamente, tan rápido como lo 
permita la red de distribución. Diría que en unos meses esto se extenderá bastante por todo el 
planeta.

Rob – Está bien. Aquí hay uno divertido. Pensé que era un poco genial. ¿Podremos pasar el rato 
con Jesús algún tiempo después del evento?

COBRA: la respuesta es sí, puede que no sea una experiencia personal, pero sí, aparecerá ante 
grupos de personas cuando sea el momento adecuado. (Muy bien) También lo mismo con los 
otros Maestros Ascendidos.

Rob: aquí hay una pregunta: ¿existe una opción B en términos del evento en el que los propios 
galácticos se anunciarán antes del evento si continúan los retrasos?

COBRA – No, es una secuencia lógica de eventos que deben suceder. Primero el evento que 
incluye la remoción de la Cábala. Solo después de que se elimine la cábala, las fuerzas de la luz 
de otras civilizaciones pueden hacerse visibles para la humanidad.

Rob: otros contactados, incluido JJ Hurtak, dicen que este proceso por el que estamos pasando, 
aunque único en la tierra debido a su ubicación en la galaxia y los muchos portales y las 
diferentes razas que se verán afectadas por la tierra si llegara a explotar ha llamado la atención 
aquí. Muchas personas han indicado que este es un proceso de liberación. En términos generales,
se ha repetido en muchos mundos que han sido tomados por Quimera y supongo que podemos 
agregar el grupo Anchara. ¿Es eso correcto?

COBRA – Sí, muchos planetas han sido liberados y normalmente este es un protocolo estándar 
para liberar el planeta, pero aquí en este planeta es un poco más complicado. Una de las razones 
es que a la humanidad se le ha lavado el cerebro mucho, mucho más profundamente. No hay 
suficiente cooperación de la población de superficie, por eso lleva más tiempo y es más 
complicado.

Rob – Está bien. Muy bien. hay algunas cosas que vamos a cambiar aquí, muchas preguntas 
tratando de organizarlas, lo que suele ser un poco difícil. Hay un referéndum en Suiza sobre el 
patrón oro. Ha habido algunos individuos supuestamente positivos tratando de revelar cosas. 
Tuvieron una entrevista en Suiza. No se llevaron a la persona principal, se llevaron a 2 de sus 
subordinados y dijo que lo hicieron bastante bien. ¿Puedes hablar sobre este referéndum suizo 
sobre el oro? ¿Requiere esto el referéndum del pueblo en Suiza o está relacionado con las fuerzas
de la luz blanca?

COBRA – De hecho, es una muy buena idea porque ahora las personas tienen la oportunidad de 
involucrarse un poco más directamente en la transformación del sistema financiero. Sí, esto ha 
sido organizado por las fuerzas de la luz que están detrás de eso. Diría que en realidad son 
grupos de Templarios Blancos en Suiza los que están detrás de esto. Están tratando de hacer todo
lo posible para que el resultado de este referéndum no sea manipulado por la Cábala, porque, por
supuesto, todavía hay presencia de la Cábala en Suiza. Usted tiene ambos. Si las personas eligen 



de la manera correcta, esto en realidad puede ayudar a las fuerzas de la luz y la fase de transición
para que el sistema financiero esté más alineado con el oro.

Rob – Muy bien. Esta gente, como Cobra mencionó muchas veces, es una transición temporal a 
medida que la humanidad se cura y las revelaciones posteriores al evento se aclaran. Se llevan a 
cabo las leyes de la creación y la curación de las personas, la comprensión del uso de la energía y
el crédito cambiará a un sistema sin efectivo. Damas y caballeros, esta es una publicación 
bastante larga. Mucha gente me ha pedido que le haga preguntas a Cobra sobre diferentes cosas. 
No tiene tiempo para leer todas estas cosas. Hubo uno en particular que alguien me envió. Le 
pregunté a Cobra antes de nuestra entrevista si esto era cierto. En realidad, tenía alrededor de 19 
viñetas que en realidad contienen algunas cosas con respecto al evento. De hecho, tengo la 
sensación de que se tomó directamente de la información de Cobra con respecto al evento. 
Algunos de los puntos clave son: establecer nuevas elecciones para el congreso presidencial 
dentro de los 120 días posteriores al anuncio de NASARA. Afirma que, una noche de marzo de 
2000, un miembro de los Navy Seals de la fuerza Delta entregó personalmente un quórum por 
escrito a 15 miembros del Senado y la Cámara de Representantes de los EE. UU. que fueron 
patrocinados y copatrocinadores de NASARA. Fueron escoltados inmediatamente por Delta 
Force y Navy Seals a las respectivas cámaras de votación donde pasaron NASARA. Estos 15 
miembros del congreso eran las únicas personas legalmente autorizadas a ocupar cargos de 
acuerdo con la 13ª enmienda. Entra en ciertas cosas que son un poco ciertas. Damas y caballeros,
Cobra ha indicado que esto no se llevó a cabo. Aunque, parte de la información aquí permite el 
lanzamiento de más de 6,000 patentes, establece la paz en todo el mundo, cesa todas las fuerzas 
militares agresivas de los EE. UU. en todo el mundo, restaura la privacidad financiera, elimina la
Reserva Federal. Todo esto es correcto. Esto fue publicado en el sitio anterior de White Hat, que 
ha sido bastante hostil y en realidad es una combinación de varias personas, una de las cuales 
supuestamente falleció en México después de secuestrar a su hijo, pero hay otras personas que 
han llenado la brecha. Esta es probablemente una desinformación de información errónea.

COBRA- Está bien. Voy a explicar aquí. La mayor parte de esta información proviene de las 
fuerzas de la luz, pero ha sido así. . . . ciertos aspectos han sido infiltrados en esa publicación. 
Diría que la información general sobre la ley NASARA es correcta, pero hay ciertos hechos 
incluidos que no son correctos.

Rob – Sí, esa es la desinformación, a eso me refería. Gracias por eso. No glorificaré ese sitio web
en absoluto. Otra persona, uno de nuestros seguidores franceses, ha mencionado: Las tarjetas de 
identidad francesas contienen un chip de solenoide microscópico escondido detrás de la foto. 
Esto es estándar en Estados Unidos y creo que lee mucha información. Alguien preguntó: en 
Francia dicen que se coloca delante de la garganta en la foto. No estoy seguro si eso es 
consistente para cada persona. Les gustaría preguntarle si hay algún significado para colocar 
frente a la garganta o si es simplemente un microchip que contiene datos sobre ese individuo.

COBRA – Es simplemente un microchip que contiene datos. Hay más y más tarjetas con 
microchip para diferentes propósitos que la Cábala está esparciendo por todo el planeta. Es 
simplemente otro aspecto del control.



Rob: Sí, y mucha gente lo sabe, a través de Edward Snowden, por supuesto. Aquellos de 
nosotros que hemos estado despiertos sabemos esto desde hace años que el gobierno. tiene 
capacidades electrónicas y de monitoreo muy avanzadas que podrían usar con este chip. Según 
tengo entendido, si fueran realmente serios y quisieran comunicarse contigo, podrían enviar 
rayos en ciertas áreas. Si llevaran no solo su teléfono celular y su computadora portátil, lo cual es
obvio amigos, sino también su licencia y sus tarjetas de crédito, podrían rastrearlo a través de 
esta tecnología. ¿Es eso correcto Cobra?

COBRA: hay tantas tecnologías de rastreo que básicamente necesitan cubrir todo el planeta. 
Especialmente el grupo de quimeras quiere cubrir todo el planeta. El objetivo principal de esta 
vigilancia es que quieren asegurarse de que no haya contacto extraterrestre. Esta es la motivación
número uno detrás de toda esta vigilancia en el planeta.

Rob: estos hacen estos pequeños chips en las tarjetas de crédito, ¿cómo monitorean la vigilancia 
ET?

COBRA – No lo hacen, pero esta es la forma más primitiva de vigilancia. Hay métodos más 
sofisticados. Cada individuo es controlado por muchos de esos métodos combinados.

Rob – Correcto. y para la persona promedio que está paranoica con ciertas cosas, la Cábala 
misma y la quimera, no están monitoreando individualmente a las personas que no pagan sus 
impuestos o lo que sea, que pueden ser súper paranoicas. Este tipo de monitoreo realmente no se 
usa en la vida diaria de la persona promedio, incluso si son delincuentes. Es realmente más para 
la gente de trabajo duro como Edward Snowden o alguien como usted si encuentran su identidad,
podrían estar usando esa tecnología, ¿verdad?

COBRA: básicamente, verá, básicamente recopilan datos y esos datos se almacenan y olvidan. 
Diría que más del 99% de los datos que recopilan se dejan en algún lugar del servidor y se 
olvidan.

Rob- Está bien. Uno de tus seguidores, supongo, ha disfrutado mucho con algunos de tus 
gráficos sobre las ventanas astrológicas y energéticas. Has hablado de una ventana de 
oportunidad. Tienen un poco de curiosidad acerca de por qué dejaste de publicar algunas de las 
condiciones astrológicas energéticas o simplemente ha pasado un tiempo desde que lo hiciste.

COBRA – No he parado. Simplemente era que no había nada que valiera la pena mencionar lo 
suficiente como para publicarlo.

Rob – Está bien. Muy bien. Algunas fuentes hablan de la división de la tierra en 3D, 4D o 5D y 
diferentes líneas de tiempo y personas que continúan entre 2015 y 2017. ¿Puedes hacer algún 
comentario sobre esto?

COBRA – No estoy de acuerdo con esa información.

Rob – Gracias. ¿Permitiría el evento que el planeta Tierra y toda la humanidad se eleven a 4 o 
5D más fácilmente?



COBRA – Sí, por supuesto que el evento hará que toda esta transición sea mucho, mucho más 
fácil.

Rob – Está bien. Parece un poco loco, pero alguien hizo una pregunta. ¿Algunas personas 
elegirán permanecer en una conciencia 3D? Nadie lo elegiría si lo supieran, ¿correcto? , si 
pudiera subir en una frecuencia más alta.

COBRA – Algunas personas permanecerán en el plano físico. Mucha gente permanecerá y gente
encarnando pero en condiciones sin dualidad, sin guerras, sin destrucción y sin la cábala.

Rob – Lo que sucede en el estado de sueño profundo que no recordamos nada.

COBRA – En realidad lo que pasa es que el alma junto con el cuerpo astral, sale del cuerpo 
físico y se conecta con el cuerpo físico con un hilo diminuto. Y luego la conciencia se pone en 
reposo porque necesita integrar lo que sucedió durante el día.

Rob – Sí, gracias. Hay más información sobre la gente en Rayos de verdad y cristales de luz de 
Fred Bell. Eso es mucho Haciéndose eco de esa información allí. Aquí hay una pregunta 
interesante. Es algo interesante para mí y tiene que ver con el dinero. Hemos oído hablar mucho 
sobre el petrodólar y el dólar estadounidense y todo eso, y parece que hay una especie de 
pregunta para aquellos de nosotros que no somos muy expertos en situaciones de dinero. ¿Puede 
explicar cómo Estados Unidos obtiene poder del uso del dólar como moneda de reserva 
internacional? ¿Qué diferencia hace qué moneda se utiliza en las transacciones internacionales si 
todas son relativas entre sí?

COBRA – El petrodólar es, diría yo, una forma de sistema financiero que está respaldado por el 
poder militar de los EE. UU. en todo el planeta. Hay muchas bases militares en todo el planeta y,
básicamente, los gobiernos se vieron obligados a través de ese poder militar a usar el dólar como 
moneda de reserva internacional y si cierta moneda se usa como moneda de reserva 
internacional, le da mucho poder a ese país en particular. . El dólar estadounidense fue una 
moneda de reserva después de la Segunda Guerra Mundial. Antes de la Segunda Guerra Mundial
y en los siglos anteriores había otros países que tenían su propia moneda de reserva como 
moneda planetaria y esto les daba mucho poder. Por ejemplo, en el siglo XIX, la libra esterlina 
era la moneda de reserva. Esto le dio a Inglaterra mucho poder. Mucha expansión con muchas 
colonias. Un siglo antes eran los franceses quienes tenían la primacía de la moneda de reserva y 
era la expansión de ese país. Por ejemplo en el siglo XV o XVI fue España y el expansionismo 
de España con el nuevo mundo con la conquista de América Central y América del Sur. Si un 
determinado país tiene una moneda de reserva como moneda planetaria, le da mucho poder a ese 
país. Esto es lo que le estaba pasando a los EE.UU.

Rob – Está bien. No voy a decir el nombre de la persona, pero hay un blog que se llama; libertad 
para la humanidad. Lo miré. Está bien intencionado. Aprendieron sobre la Quimera a través de ti.
Ellos personalmente sienten que están en contacto con Chimera y dijeron que se han rendido. Lo 
cual obviamente creo que claramente no es correcto. ¿Puedes comentar? ¿Se ha rendido la 
Quimera? Mucha gente se hizo esta pregunta. Este blog recibió mucha prensa.



COBRA – Obviamente no se han rendido porque el gran cambio aún no ha ocurrido.

Rob – Gracias. Otra pregunta: ¿El líder del grupo Quimera es una persona o se llama Seth?

COBRA – La respuesta es No.

Rob – Está bien. Gracias. Tenemos otras preguntas que hay una teoría de que el flujo de tiempo 
ahora es más rápido que antes. Es esto correcto. Entiendo que las dimensiones tienen diferentes 
flujos de tiempo donde si vas a un planeta diferente está en un plano diferente. Puedes pasar un 
año allí y puede ser muy corto aquí. Es el tiempo, en cierto sentido, acelerándose aquí. ¿Hay 
alguna validez en eso? Todo es relativo a nosotros, ¿no?

COBRA- Está bien. hay 2 cosas El primero es la percepción psicológica de que el tiempo se está
acelerando porque necesitamos integrar y procesar más información cada día que hace años. El 
flujo de información ha aumentado. La otra cosa que está sucediendo es el cambio dimensional. 
El cambio de dimensión cambia la estructura del continuo espacio-tiempo. Es un acontecimiento 
objetivo que podría medirse y se medirá cuando la ciencia de este planeta permita y reconozca la 
existencia de una dimensión superior a la que podría medirse.

Rob – Ok, un pequeño dato interesante de información. ¿Adónde desaparecieron los Anasazi del 
suroeste?

COBRA – Pasaron a la clandestinidad en Agarthan, diría yo, el aspecto estadounidense de la red 
Agarthan.

Rob: ¿Podría hablar sobre su opinión sobre el polvo de oro monoatómico u Ormus? ¿Ayuda a 
elevar tu vibración espiritualmente como un super conductor y trabajar en estados de conciencia 
más elevados?

COBRA: Sí, por supuesto que ayuda junto con otros metales del grupo del platino en estados 
monoatómicos.

Rob – ¿Era esto posible la razón de los Annunaki y la extracción de oro en la tierra? ¿Es esa la 
razón por la que lo valoraron tanto?

COBRA- NO

Rob – Está bien. Alguien llamado Ed Dames informó en octubre en Coast to Coast que habrá un 
tiro mortal de un cometa o una mancha solar. No le doy nada, pero tuve varios comentarios al 
respecto. ¿Hay algo de lo que puedas hablar sobre las erupciones solares?

COBRA – Bueno, habrá actividad solar continua pero no habrá un cataclismo drástico en este 
marco de tiempo.

Rob – Correcto. Alguien ha hecho una pregunta y creo que esto es control mental y tal vez 
puedas confirmarlo. Alguna gente dice; Los pilotos no saben que están rociando estelas 



químicas. Alguien dice: ¿cómo pueden no darse cuenta y habrá repercusiones para ellos o la 
mayoría de ellos tienen control mental y están bajo amenazas?

COBRA: a veces, los pilotos realmente no saben lo que están llevando a cabo en sus planes. 
Algunos de ellos son sobornados, algunos son amenazados y algunos de ellos tienen control 
mental.

Rob – Muy bien. Una pregunta: ¿alguna vez te has comunicado con una persona llamada Drake 
y tienes la misma conexión de inteligencia con Drake?

COBRA – Sí, estaba en comunicación con Drake. Diría que su contacto original era alguien del 
movimiento de resistencia. Un agente del RM dentro del ejército positivo y luego Drake se 
desconectó de ese contacto y ahora tiene sus propias fuentes de inteligencia que no son las 
mismas que las mías.

Rob – Está bien. Muy bien. Aquí hay una pregunta sobre la experiencia de la muerte del libro 
tibetano de los muertos. “Recuerda la luz blanca, la luz pura de la que todo en el universo viene y
todo en el universo regresa, la naturaleza original de tu propia mente, el estado natural del 
universo no manifestado. Déjate llevar por la luz clara, confía en ella, fúndete con ella. Es su 
propia naturaleza verdadera. Es casa." ¿Es esta una idea válida en el momento de la transición a 
la muerte en los muertos tibetanos o es solo un poco de información errónea de un antiguo texto 
de las escrituras?

COBRA: en realidad, esta es una muy buena guía y una descripción útil de qué hacer para 
concentrarse en su verdadera naturaleza, en su verdadera luz interior en el momento de la 
muerte. En realidad, es una forma de escapar de las trampas del Arconte cuando mueres.

Rob – Está bien. Alguien hizo una pregunta; el códice joven en los manuscritos de Nag 
Hammadi. ¿Son todos precisos?

COBRA – En gran medida sí, pero no del todo.

Rob – Aquí hay otra pregunta sobre la biblia y cristo. Has respondido quién es Jesucristo. El 
libro de Urantia sostiene que Cristo es Dios encarnado y parece que los fenicios y Valiant Thor 
consideran a Cristo muy importante, por lo que la pregunta es: ¿Es Cristo la persona que la 
Biblia dice que es y el libro de Urantia es Jesucristo como una especie de dios encarnado?

COBRA – Ya he respondido a esta pregunta. Pero diré que cada ser en el planeta tiene una 
chispa de la fuente en su interior y no haría ninguna distinción aquí.

Rob – Está bien. Gracias. Hay otra persona cuando hablamos por última vez y hablaste de que 
las personas son sensibles para aprender cosas. Esta persona dio un escenario bastante largo de 
que son sensibles por la noche y que su esposo y sus amigos podrían sentir que ella es un poco 
paranoica. Ella está tratando de encontrar una explicación razonable. Siente que es psíquica y 
sensible. Cuando está un poco más oscuro en su habitación, ve diferentes cosas como gárgolas o 
algo así y siente que hay diferentes seres en la habitación. ¿Es posible que esto todavía esté 



sucediendo y que le esté pasando a ella? No está segura de volverse loca y quiere olvidar toda la 
experiencia. Se siente muy confundida por esto y tenía un poco de curiosidad al respecto.

COBRA – Sí, por supuesto, cosas como esa aún pueden suceder, especialmente con las personas
sensibles. A veces pueden sentir o ver lo que sucede en el plano etérico. El plano etérico aún no 
ha sido liberado.

Rob – Muy bien. Esto nos lleva a otra pregunta que pasé por alto antes. Quería entrar en seg-way
allí. Alguien ha estado usando la meditación que describiste en nuestra última entrevista y dijo 
que realmente funciona, invocando la luz de la protección. ¿Podría hablar un poco más sobre eso 
para estas personas que sienten estrés en el momento o ataque emocional o disonancia en su 
cuerpo? ¿Podría recomendar una vez más lo que una persona puede hacer? Esta es siempre una 
parte útil de nuestra comunicación. La gente también disfruta mucho de esta información 
positiva.

COBRA: hay muchas formas en que puedes protegerte, una de ellas es conectarte con el sol 
central galáctico. Otra forma es Visualizar una columna de luz que viene del cielo atravesando el
centro de la tierra. Otra es adentrarse en la naturaleza o rodearse de luz blanca brillante, luz azul 
o luz rosa, cualquiera que sea su preferencia personal. Lo que también es importante es que 
elimines la fuente de estrés de tu vida. Si tienes algún apego a relaciones disfuncionales o 
cualquier cosa que esté bajando tu vibración. Ese es también un punto de entrada para que las 
otras fuerzas interfieran con tu vida. Cuídalos lo más que puedas y estarás más protegido.

Rob – Está bien. En el momento del evento aparecerán ciertas enfermedades. . . . ¿La gente será 
sanada inmediatamente? Por ejemplo: una pregunta que alguien hace es si usamos anteojos o 
lentes de contacto, si esto se curará de inmediato o simplemente tendremos tecnología que las 
personas individualmente tendrán que comprar para volver al sitio natural del ojo.

COBRA – Será un proceso. Tomará un poco de tiempo. Primero se atenderán los casos más 
críticos con enfermedades terminales, y luego poco a poco se irá transformando todo. Todas las 
enfermedades serán curadas y eso, por supuesto, implicará la participación individual de cada 
individuo. Su propia transformación interior y también la ayuda de las tecnologías se difundirá 
por todo el planeta.

Rob: alguien preguntó sobre el parto y la menstruación es una especie de carga para las mujeres 
y un inconveniente y algo doloroso para muchas de ellas. ¿Es este un proceso natural? 
¿Cambiará esto después del evento? ¿La humanidad o las mujeres eventualmente evolucionarán 
de una manera diferente con respecto a la menstruación?

COBRA: la menstruación cambia cuando la mujer alcanza una cierta frecuencia vibratoria y 
luego deja de existir. Es una frecuencia muy alta que no está sucediendo mucho antes de la 
ascensión. Es algo que sucederá poco antes de la ascensión.

Rob – Cierto, pero después del evento será menos doloroso, probablemente habrá mucha más 
comprensión y una química equilibrada. No será un proceso tan doloroso para las mujeres, ¿es 
así?



COBRA – No tiene por qué ser doloroso. Es dolor sólo cuando hay cierto bloqueo energético en 
los cuerpos energéticos y también en los cuerpos físicos. Cuando se eliminan esos bloqueos, la 
menstruación en sí no tiene por qué ser dolorosa.

Rob – Ok, la tribu Dogon, sabemos que mencionaste sobre la nave espacial que aterrizó y Credo 
Mutwa ( http://humansarefree.com/2014/10/the-amazing-history-of-dogon-tribe.html ) y algunos 
de las cosas antiguas. Mencionaste que hubo comunicación con delfines en un momento. Aquí 
dice que esta tribu Dogon supuestamente creía que la planta de cannabis o marihuana fue 
regalada a este planeta por una sacerdotisa del sistema estelar de Sirio. En su cultura tienen una 
celebración anual de la planta de cannabis de vez en cuando. Se relaciona con los perros que son 
nuestros compañeros caninos. La pregunta es: ¿Existe una conexión, porque los animales 
parecen tener realmente esta característica de amor incondicional y un vínculo muy estrecho con 
los humanos? La primera pregunta es: ¿Hay algo de verdad en que el cannabis fue sembrado aquí
por ET? Ciertamente tiene muchos usos además del muy promocionado cambio recreativo. 
Estamos encontrando más usos médicos e industriales. ¿Es este un regalo de alguna raza ET que 
conozcas?

COBRA- Sí. En realidad, muchas plantas fueron sembradas como regalo de muchas razas 
diferentes.

Rob – He oído también amigos, según ciertas fuentes, las venusinas nos han dado hormigas, 
abejas y maíz, así que estoy seguro de que la tierra es una plataforma de aterrizaje que forma 
parte del proceso de eso. Aquí hay otra pregunta que alguien hizo: ¿qué son los Elohim?

COBRA – Son en realidad arcos-ángulos, seres de luz que descendieron de la fuente y están 
guiando la evolución en varios sistemas solares.

Rob – Está bien. Después del evento, qué tan pronto tendremos tecnologías curativas. ¿Habrá 
una tecnología de polvo de estrellas positiva que estará disponible para que la humanidad sane de
manera general, sin saberlo, o todo esto será abierto y transparente para todos y pasará por la 
serie de lanzamientos de patentes y cosas que han sido suprimidas? .

COBRA – Sí, la tecnología de polvo estelar positivo se lanzará a la humanidad muy poco 
después del evento. El único factor determinante es qué tan rápido puede la humanidad integrar 
esos cambios. Esperaría que los primeros meses después del evento haya una liberación drástica 
de esas tecnologías y, como resultado, se producirá mucha curación.

Rob – Está bien. Alguien ha publicado recientemente y creo que incluso podría estar en uno de 
los sitios de Alex Collier. No estoy seguro, he estado tratando de comunicarme con Alex Collier.
Damas y caballeros, es un gran hermano que reveló mucha información que fue muy importante 
junto con el trabajo de David Icke sobre reptiles para arar el campo, por así decirlo, para la 
información más avanzada de Cobra sobre detalles sobre ciertos aspectos de estos, llamémoslos 
hostiles tiránicos. grupos que serán detenidos en el momento del hecho. No estoy seguro si Alex 
realmente dijo esto: dijo, hay, según los Andromedanos, hay un satélite que funciona por sí 
mismo. He oído esto de muchas fuentes. Esta no es una nueva tecnología amigos. Se ha 
informado que el Gani meade (sp) es una nave extraterrestre que gira alrededor de Júpiter y, por 



supuesto, los extraterrestres tienen tecnologías muy avanzadas. Hay superculturas que crean 
naves nodrizas gigantes que ni siquiera podríamos concebir. Muchas millas y longitud y 
diámetro. Pero no dudo que lo que dijo del caballero negro es básicamente, lo describe como un 
departamento ET de transporte por carretera que mapea la galaxia para las diversas estrellas y 
planetas y funciona como piloto automático. Ahora, no lo dudo, pero hay una publicación 
reciente en YouTube que una persona sostiene que no pudo mostrar esto desde su estación de 
trabajo en la NASA o JPL o donde sea que esté, y lo grabó en video desde su teléfono celular y 
él sostiene que hay algo detrás de Saturno que es incluso más grande que Saturno. Cobra, 
¿puedes decirle a la gente lo que me dijiste sobre eso?

COBRA – Una vez más, no apoyaría esa información.

Rob: ¿Apoyaría la información de Alex Collier de que los extraterrestres tienen, llamémoslos 
inteligencias de drones automáticos, automáticos, artificiales y autónomos que mapean la galaxia
y son parte de la alianza multidimensional del mundo libre de los sistemas de mapeo de las 
confederaciones? para viajes interestelares.

COBRA – Sí, lo confirmaría completamente. Sí, tienen sondas como esa.

Rob: OK, damas y caballeros, hasta que Alex Collier me diga si está confirmando ese video. 
Puede ser una persona demasiado entusiasta que puede estar tomando la información de Alex 
Collier para que coincida con este video en particular. No saquemos conclusiones precipitadas 
aquí hasta que tengamos noticias de Alex. Damas y caballeros, http://www.alexcollier.org/ . Es 
un gran hermano y ha trabajado mucho para la luz y en mi programa de radio habló sobre las 
amenazas de muerte que recibió de la NSA. Está bajo mucha vigilancia y dificultades 
financieras. Si puede hacer clic en el botón de donar de su sitio web y ayudarlo, sería muy 
apreciado. El caballero merece una medalla de honor de la federación galáctica. Está bajo un 
tremendo estrés en su vida personal y familiar. Tenemos un par de preguntas más aquí. En 
realidad, mucho más de lo que posiblemente podamos llegar hoy amigos. Alguien quiere saber, 
la pregunta es: la persona se ha encontrado a sí misma para encontrar. No les gustan los 
sacerdocios, las religiones, pero encontraron un gran consuelo en su vida personal al practicar las
prácticas espirituales de los textos hindúes y budistas y se pregunta hasta qué punto estas 
religiones han sido manipuladas o distorsionadas como resultado de las fuerzas negativas para 
enmascarar o manipular la verdad del asunto que no está de acuerdo con las enseñanzas 
originales de los maestros despiertos, del Bhagavad Gita, los Upanishads, el maha Barata, el ___ 
y otros libros. ¿Puedes hablar básicamente sobre el texto hindú y budista y los sacerdocios y su 
manipulación? Ha habido mucho. Parecen ser probablemente mucho menos de lo que llamamos 
catolicismo.

COBRA: hubo cierto grado de manipulación, especialmente con respecto al concepto de Karma.
Una gran parte de esas enseñanzas todavía están alineadas con la verdad. Por supuesto, las 
enseñanzas originales estaban presentes miles y miles de años antes de que se escribieran esos 
textos y, por supuesto, cada generación ha agregado un poco de distorsión. El núcleo general 
todavía está bastante allí y cada individuo necesita usar su propio discernimiento para ver la 
verdad.

http://humansarefree.com/2014/10/the-amazing-history-of-dogon-tribe.html


Rob – Está bien. Tengo una pregunta muy interesante a la que quería una respuesta. Se suponía 
que iba a ser publicado por el Vaticano. Estoy bastante seguro de que Fátima fue un milagro 
relacionado con el grupo ET positivo. Básicamente bloquearon el sol para hacer que una nave 
espacial bailara para atraer a la gente en ese momento. ¿Puedes decirnos cuál fue la profecía de 
Fátima?

COBRA – Sí, fue un evento relacionado con OVNIs y cierta nave aparece frente al grupo de 
personas.

Rob – Sí, y cuál fue la inteligencia de la que habló, algunas personas dijeron que habla de un 
cambio de polos o un posible evento cataclísmico… o ¿La razón por la que se ha mantenido en 
secreto es que denuncia el catolicismo y las relaciones jesuitas con Chimera y su fin? veces. 
¿Puedes decirnos cuál es esa profecía que se dio que no ha sido revelada?

COBRA – Sí, habla de la verdadera historia detrás de la iglesia católica y la programación y 
habla de la desintegración de esa programación en los últimos tiempos. Esta es la razón por la 
cual la iglesia está suprimiendo esto.

Rob: Aquí tenemos un par de preguntas de personas de todo el mundo. Probablemente puedas 
tomarlos bastante rápido. El primero, por supuesto, es de nuestros vecinos de Canadá. Parece que
tienen a un miembro de Cabal llamado Steve Laney. Han estado presionando para obtener 
poderes más estrictos debido al ébola y al acto terrorista, lo llaman acto de crisis. Algo así parece
otra vez, el acto patriota en Estados Unidos que les otorga poderes supernormales para arrestar y 
detener a personas en Canadá. ¿Puedes disipar sus miedos? Estoy bastante seguro de que esto no 
va a suceder. Al igual que el acto patriota, han pasado 12 años y aún no han podido reunir a las 
personas en los campamentos de FEMA. ¿Puedes hablar sobre esta acción que está ocurriendo en
Canadá?

COBRA – La situación es bastante similar a la de EE. UU. Tienen una ley en papel, pero como 
ya dijiste, la gente no debe temer los arrestos masivos de buenas personas. Las situaciones de 
campamento de FEMA no sucederán.

Rob – Está bien. Algunas personas han preguntado. ¿Puede hablar sobre Eslovaquia y su 
posición en la curación del mundo, en términos de conciencia espiritual?

COBRA: Eslovaquia es parte de Europa central y toda la región de Europa central tiene el 
propósito de equilibrar diferentes fuerzas opuestas. Tenemos la situación de Anglo America en el
oeste y tenemos el área ruso-china y centroeuropea. Su propósito es integrar esas dos polaridades
y anclar la energía del equilibrio y Eslovaquia es parte de esa región.

Rob – He tenido la misma pregunta. La gente preguntó sobre su amada Hungría, Serbia, Polonia,
así que eso les responderá a todos ustedes. La gente ha preguntado sobre So. América, así como 
Argentina, Chile y Brasil. ¿Puede recomendar algo para los trabajadores de la luz allí? 
Obviamente, el mundo se centró en las potencias pesadas del oeste. las manipulaciones detrás del
behimous. ¿Puedes hablar sobre el progreso del movimiento de liberación y lo que está pasando 
con el Cabal en So. America. Estas personas parecen estar leyendo noticias de muy lejos y se 
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sienten excluidos de parte de la información, no necesariamente de usted personalmente, sino de 
muchos de los mensajes de liberación espiritual. Parece que algunos de estos países se han 
quedado fuera. ¿Puedes hablar de So. America.

COBRA – Básicamente lo que está pasando es un fuerte conflicto en esos países. Las fuerzas de 
la luz son muy fuertes y las otras fuerzas reaccionan con bastante fuerza. Hay una red muy fuerte
de trabajadores de la luz y guerreros de la luz y necesitan conectarse más y trabajar en red más, 
pero el nivel de conciencia en So. Estados Unidos está muy por encima del promedio planetario. 
Cuando el evento sucede, esa parte del mundo. . . . Creo que tendrán la transición más fácil de 
todo el planeta.

Rob – Oh, muy bien, es genial escuchar eso. Estoy seguro de que se sentirán alentados por eso. 
Alguien preguntó sobre la reencarnación y los contratos del alma y los grupos de quimeras y los 
puntos nodales y la manipulación de la reencarnación. ¿Pueden empujar a un alma a un género 
específico o un alma tiene alguna opción en ese género? ¿Simplemente toman lo que obtienen o 
el género está siendo manipulado por los Arcontes?

COBRA – Depende de los individuos. La mayoría de las personas tienen la oportunidad de 
elegir su género y elegir algunas de las circunstancias de su vida, pero muchas de esas cosas se 
les dan, por lo que diría que los seres humanos tienen opciones limitadas sobre qué elegir. Esas 
opciones limitadas les son dadas por los Arcontes.

Rob – Alguien tiene un familiar querido que tiene la enfermedad de Huntington. Es casi 100% 
fatal. Enfermedad muy dolorosa junto con fibromialgia y algunas personas consideran el 
suicidio. En el momento del evento, habrá curas para este tipo de enfermedades.

COBRA- Sí. Sí.

Rob: No se suiciden amigos, si pueden llegar al evento, es posible que podamos cambiar las 
cosas bastante rápido aquí. Otra pregunta que recibo con bastante frecuencia y la gente quiere 
saber cuál es la situación con las consecuencias de Fukushima ahora. Escuché informes de 
algunas personas que dicen que los galácticos lo están limpiando. No está teniendo su efecto. 
¿Cuánta radiación negativa está entrando realmente en el océano Pacífico y en la cadena 
alimentaria allí? ¿Es esa una preocupación importante o los galácticos están mitigando esto?

COBRA- No, no, no. No es una preocupación importante. En realidad, la situación está 
mejorando. Hay otras situaciones que son un poco más preocupantes que esta.

Rob: ¿Puedes hablar un poco más sobre esa tecnología y proceso para transmitir los temores de 
las personas sobre cómo está sucediendo eso, además de decir eso?

COBRA – No puedo revelar ningún detalle sobre esto. Sí, hay fuerzas ligeras que están 
manejando bastante bien la situación.

Rob – Muy buenas amigos y me gustaría que supieran que su alma también tiene el poder de 
manifestar esto bastante bien, si están lo suficientemente avanzados. Si vas a mi sitio web 



www.thepromiserevealed.com en el lado derecho hay un enlace a un libro llamado: La gran 
conspiración nazi. Un libro de Alexander Putney y la última parte trata sobre la mujer espiritual 
poderosa y sensible que pudo eliminar la radiación en un experimento del gobierno al que la 
estaban sacrificando para ver si podía hacerlo, pero en realidad pudo hacerlo. Ella reprodujo la 
capacidad de negar la radiación en su propio cuerpo, lo que se demostró después de Hiroshima. 
Hubo un santo budista que estuvo muy cerca de la zona cero que no tuvo ningún efecto. Esto es 
muy singular para un individuo, ¿no es Cobra?

c Sí lo es. Tendremos que terminar muy pronto.

Rob – (ja, ja.) Lo sé, amigos, me acerqué un poco y Cobra me atrapó. Ha sido muy interesante. 
Amigos, quiero agradecerles a todos por venir nuevamente aquí por la Victoria de la Luz ya mi 
sitio web. Estamos muy agradecidos. Cobra ha dado otra maravillosa serie de información aquí. 
Él ha respondido a sus preguntas por usted. Y nos hemos pasado un poco. Muchas gracias Cobra 
y que Dios los bendiga a todos. Todavía tengo muchas preguntas que hacerles a damas y 
caballeros. Por favor sea paciente. No siempre podemos responder a sus preguntas que algunos 
de ustedes han respondido antes. Gracias cobra de nuevo. Victoria a la Luz. ¿Hay algún mensaje 
o esperanza positiva de desarrollos recientes desde las publicaciones de su ventana de 
oportunidad que podría compartir con la gente? Un pequeño detalle de algunos avances que nos 
puedes dejar.

COBRA – Nosotros.. . . Todavía no puedo revelar nada concreto, pero sí, se ha completado 
cierta operación de las fuerzas de la luz. En realidad, esta es una muy buena noticia, pero todavía
está detrás de escena. El resultado de esta culminación se sentirá en todas partes. Diría que el 
futuro parece más brillante ahora porque hay una situación bastante delicada que se ha resuelto 
felizmente y esto es muy bueno. Y podré publicar, lentamente, paso a paso, podré publicar 
información sobre esto, pero todavía tengo que tener cuidado. Hay avances, y avances bastante 
sustanciales en este punto.

Rob: Damas y caballeros, Cobra ha acordado que la entrevista de diciembre sea la entrevista del 
22 de diciembre. Parece que podemos tener un regalo de Navidad para usted para otra entrevista 
para usted el próximo mes. Estén atentos a mi otra página de radio. He entrevistado a Benjamin 
Fulford, ( http://benjaminfulford.net/ ). American Kabuki ( http://americankabuki.blogspot.com/
) y Kauilapele ( https://kauilapele.wordpress.com ).

Esos vendrán y también tengo algunos maravillosos productos nuevos en mi sitio. Manténgase 
en contacto allí. Recuerda (sitio de Cobra) www.2012portal.blogspot.com/ con Cobra. Estén 
atentos damas y caballeros. Victoria a la luz. Gracias Cobra, Dios los bendiga.

COBRA – Gracias a todos. Victoria de la luz.

Rob – Muy bien, Feliz Navidad a todos. Bienvenidos a una nueva edición del programa de Radio
La Victoria de la Luz. Mi nombre es Rob Potter, su anfitrión. Esta es una edición especial de 
Cobra Interview, levemente retrasada debido a algunas dificultades técnicas. Tendremos al 



maravilloso Rique Seraphico que se tomará un tiempo maravilloso y hará de esta, como de 
costumbre, siempre la mejor entrevista modulada fácil de escuchar con Cobra. Tenemos algunas 
actualizaciones maravillosas. Ayer recibimos una actualización de Cobra sobre la activación del 
portal. Estaremos hablando de eso. En primer lugar, me gustaría darle la bienvenida al programa 
Cobra. Muchas gracias por estar aquí.

 

Cobra – Gracias por la invitación.

 

Rob: Sí, hoy en día suceden muchas cosas asombrosas en el mundo. Quiero dejar un poco de las 
cosas emocionantes de Egipto para el final. Quiero entrar en un poco mundano. Pasaremos de lo 
más pesado a lo ligero. Hemos visto algunos cambios hoy. El Dow S&P superó los 18.000 hoy. 
Están reclamando un mercado y una economía alcistas. También ha habido pronósticos de 
manipulación de la moneda con Rusia. Me gustaría que hables un poco, si puedes, de lo que está 
pasando aquí con el humo y los espejos. La gente se pregunta: ¿Está bajando el precio del 
petróleo como resultado de las manipulaciones de los buenos o de los malos o esto sigue siendo 
el negocio habitual? ¿Podemos esperar que sucedan algunas cosas aquí?

 

Cobra: básicamente, es una manipulación de la Cábala porque quieren influir en Rusia. Quieren 
poner de rodillas a Rusia y no va a funcionar.

 

Rob – Correcto. He estado mirando a Putin y el tipo de discurso sobre el estado de la unión de 
Obama fue algo allí. Creo en la verdad y creo en la libertad y la justicia en todo el mundo. No 
soy realmente secular. Me gustaría creer que los estadounidenses podrían liderar el camino hacia 
la grandeza y la prosperidad. Pero con la manipulación con el presidente, a través de lo que creo 
que es un programa de implantación controlado por la mente controlado por fuerzas hostiles, 
creo que eso es imposible. La siguiente pregunta que teníamos con respecto a la escena mundial 
que tenemos aquí es: Mucha gente estaba hablando sobre el posible desmantelamiento del 
sindicato de la familia criminal Bush/Clinton que mencionó en su publicación que podría tener 
lugar incluso antes de la evento posiblemente. ¿Creerías que esto es posible ahora?

 

Cobra – Sí. Como dije en mi informe, esa es una nueva opción que se ha desarrollado después 
de la apertura del portal. Antes era muy poco probable, pero ahora hay tanta luz presente que la 
única opción para que los jesuitas y los Rothchild sobrevivan es liberar a la facción illuminati y 
esto es exactamente lo que está sucediendo, como pueden ver en los medios de comunicación. 
Entonces, sí, esa es una opción.

http://thepromiserevealed.com/2014-nov-23-questions-and-answers-with-cobra-rob-potter/www.2012portal.blogspot.com/
https://kauilapele.wordpress.com/
http://americankabuki.blogspot.com/
http://benjaminfulford.net/


 

Rob – Y ha habido un gran alboroto sobre la censura de la película (programa de radio) La 
entrevista . De hecho, hay evidencia de que Tom Hennighan le entregó millones de dólares a 
Paramount a través de George Soros, tratando de crear algún tipo de conflicto, básicamente un 
lavado de cerebro de la humanidad. Es bastante poderosa la influencia de la Cábala, directamente
involucrada en los medios de comunicación y las películas, no está ahí.

 

Cobra – Sí, es una vieja historia. Básicamente, los medios de comunicación están controlados 
por la Cábala desde su creación.

 

Rob: Además, quería preguntarte específicamente sobre la activación de Egipto. Quería entrar un
poco en eso. Cuando estuvimos allí en 2012, ciertamente había bastante tensión política 
alrededor de la plaza Tahir y muchas cosas antes y después. Escuchábamos de varias situaciones 
que estaban ocurriendo allí. Pero díganos cómo era el sentimiento general entre la población. Sé 
que cuando estábamos en Giza no lo sentíamos mucho. La hermandad musulmana nos cuidó las 
espaldas durante la activación con nosotros y muchos grupos diferentes tuvieron otras 
actividades allí. Por supuesto, la amenaza de bomba sobre la que informamos fue significativa. 
Pero me refiero a que la tensión general no estaba allí en Giza para nosotros en 2012. ¿Cómo 
estuvo este año y qué estaba pasando en el centro de Egipto?

 

Cobra – En realidad, las tensiones han disminuido. La gente todavía está bastante excitable, pero
esto tiene más que ver con la experiencia general de la vida, no hay mucha tensión política. Pero 
es más una lucha por la supervivencia, que no se resuelve porque seguimos en el mismo planeta 
y con las mismas circunstancias básicas por lo que no ha cambiado mucho.

 

Rob – Sí, algunas personas han mencionado que el presidente egipcio, creo que tiene lazos 
judíos, sienten que es una persona muy orientada a Cabal. ¿Tiene algún comentario al respecto?

 

Cobra – Bueno, no estaría de acuerdo con eso. La situación en Egipto es, en muchos sentidos, 
mucho mejor que en otros países porque Egipto ha tratado de separarse de la Cábala tanto como 
sea posible.

 



Rob – Está bien. Ahora me gustaría preguntarte, ¿podrías decirnos algo sobre la apertura? 
¿Ustedes fueron a Saqqara y tuvieron activación dentro del área de iniciación allí?

 

Cobra – No, en realidad tuvimos nuestra activación en la meseta de Giza, pero el Movimiento de
Resistencia (RM) envía un grupo especial a Saqqara en el mismo momento.

 

Rob – Excelente, excelente, muy bueno saberlo. También mencionaste que un total de 144,000 
miembros de RM y Agarthan o algunos de estos miembros de la Federación Galáctica (GF) 
también estaban inactivos a tiempo parcial.

 

Cobra: era principalmente la red RM y Agarthan.

 

Rob: Entonces, sobre todo la gente, la contingencia del planeta X que está trabajando duro para 
liberar, ¿es correcto?

 

Cobra – Sí, y también la red Agarthans aquí antes de que llegara el RM, era una combinación de
esos 2 grupos y también otros grupos positivos involucrados que no estaban involucrados antes.

 

Rob – Ok, ¿podrías comentar un poco más sobre la activación? Comparta con nuestra gente aquí 
un poco más de lo que hizo y lo que hizo para que puedan obtener una imagen.

 

Cobra: básicamente, las instrucciones se han dado en el blog, todos pueden leerlas. La 
activación real en sí fue un evento bastante intenso. En realidad, requirió nuestra dedicación total
y nuestro enfoque total y todas nuestras energías porque era enorme. Fue masivo. Las energías 
eran realmente muy, muy fuertes y la situación era muy fuerte. Me alegro de que hayamos 
logrado entrar en la fase de avance. Hablaré más sobre esta fase de avance en el futuro. Es 
simplemente que no estamos simplemente esperando que algo suceda. No solo estamos 
resistiendo la situación actual. Estamos activamente preparados para el gran avance. Ya puedes 
ver el resultado en unos pocos días. Están pasando cosas que antes no pasaban.

 



Rob – Sí, puedo sentir que los cambios energéticos han sido muy, muy intensos. En la 
comunidad de trabajadores de la luz, ha habido mucha disensión y varias cosas. No voy a dar 
nombres aquí. La gente solo está reaccionando, malinterpretando, exagerando las cosas 
esperadas. Ha habido mucha tensión entre ciertos grupos de trabajadores de la luz. Las personas 
están pasando por muchas luchas internas dentro de sí mismas. ¿Qué recomienda hacer cuando 
vean a estos diferentes trabajadores de la luz que estaban, tal vez habían estado trabajando juntos
y de repente se separaron? Algunas personas pueden querer que nieguen parte de la información. 
Si estos tipos están peleando, no puede ser real. Ese no es siempre el caso, ¿verdad?

 

Cobra- Está bien. Básicamente son personas activadas por la red arconte. 1. No te metas en el 
drama. 2. Perdonar, perdonar, perdonar. No te metas en ningún tipo de juicio porque eso no es 
productivo. Este es un momento para unificar nuestras fuerzas y no dividirlas. Solo lo diría de 
nuevo como lo he dicho muchas veces, todos los involucrados en el proceso de liberación, no se 
juzguen unos a otros, unan sus fuerzas. Esto es lo que necesitamos en este momento.

 

Rob – Muy bien. También tengo otra pregunta. Usted mencionó un gran avance en la red de 
plasma. Escuché de una fuente, no estoy realmente seguro de su veracidad. Me dijeron que el 
maestro ascendido Cristo en la nave espacial Victor 1 hizo una declaración antes de irse 
dirigiéndose al consejo allí. Él dijo: “Vete del aire”. Hubo un informe de que fue bastante 
intenso. Solo me pregunto, y eso puede ser cierto o no esotéricamente, no estoy realmente 
seguro. No voy a hacer una declaración confirmada sobre eso, pero. . .. Mencionaste que hubo un
gran avance en la red de plasma. ¿Puede compartir un poco sobre el campo escalar que también 
está relacionado con el programa chem-trail?

 

Cobra – Sí, en realidad. Uno de los propósitos del programa chem-trail es crear un medio en el 
aire que pueda conducir ondas escalares de plasma de manera más efectiva para mantener el 
velo. A partir de ahora, hubo una cierta operación de las fuerzas de la luz, que efectivamente 
eliminó una gran parte de esto. No afectó a los rastros químicos en sí, pero sí a las ondas de 
plasma y muchos de los generadores de plasma han sido eliminados.

 

Rob – Muy bien. Eso es lo que quería escuchar y estaba pensando. ¿Incitó esto posiblemente más
acciones hostiles de los parásitos etéricos y astrales? Ciertamente parece que si eso sucedió 
cuando se suponía que debía suceder, parece que hubo muchas energías diferentes moviéndose a 
través de las personas. Estaba notando mucha intención de estrés saliendo a la superficie en 
muchos informes de relaciones con muchas personas.

 



Cobra: Sí, en realidad están sucediendo 2 cosas. 1 – la reacción de los seres no físicos y el 
segundo es el problema de la posesión de entidades porque muchas personas en este planeta, 
especialmente aquellas que tienen potencial para la luz, han sido fuertemente atacadas en el 
pasado por entidades y esas entidades fueron puestas en su lugar. y mantenidos en su lugar por la
red de plasma escalar. Ahora que esta red se está eliminando lentamente, esas entidades se están 
volviendo bastante activas y están perturbando la vida de las personas. Las personas que antes 
estaban tranquilas comienzan a asustarse de repente y esto se debe a que estas entidades se están 
activando en este momento.

 

Rob – Sí, y tiene sentido que vayan a personas que están en posiciones de diseminar la verdad. 
(Sí). He tenido algunas preguntas recientemente, más o menos con respecto a eso. Nos 
centraremos en: La gente siente curiosidad por la nanotecnología. Lo has mencionado antes; 
ahora tenemos mucha gente nueva siguiéndonos. Nuestra información que compartimos que 
usted comparte, mucha gente está compartiendo está despertando a la población en general, por 
lo que tenemos muchas personas nuevas que acceden a nuestra información. No siempre tienen 
tiempo para hacer todo el camino de regreso. ¿Puedes compartir un poco más sobre la tecnología
Nano? Algunas personas llaman polvo inteligente o estas tecnologías avanzadas que existen. 
Algunas personas son algo curiosas. ¿Se volverán inertes, se eliminarán o seguirán teniendo 
algún efecto en algunas personas? ¿Qué esta pasando ahora?

 

Cobra: la mayor parte de esto se eliminó y ya no es una gran amenaza, ya no es un gran 
problema.

 

Rob – Hay algún efecto, sí.

 

Cobra: hay algunos aspectos que quedan, pero no es nada de qué preocuparse. Hay otros 
factores que son mucho más graves que este.

 

Rob – Sí, generalmente no hago consultas personales de salud o algo así. Pensé que esto podría 
estar energéticamente relacionado. Voy a parafrasear esto muy rápido. Te he dejado mirar este 
porque es un poco más largo antes, para que puedas entenderlo. Hay una señora durmiendo como
una hora. Una amiga suya está realmente preocupada y pregunta, ¿qué podemos hacer por esta 
persona? Solo duerme una hora. ¿Hay algún tipo de sugerencia que le puedas dar? Parece que no 
puede llegar al REM profundo que necesita. No te estamos pidiendo diagnósticos, pero si alguien
tiene esto en general, que le sugerirías.



 

Cobra- Está bien. Una posible indicación es demasiado estrés. Si una persona está demasiado 
estresada, es posible que no pueda relajarse lo suficiente para dormir un poco. Otra posibilidad es
la interferencia de la red escalar o de entidades no físicas. Sugeriría ir a la naturaleza y tratar de 
pasar algunos días en la naturaleza, dormir en la naturaleza lejos de la contaminación magnética 
real.

 

Rob – Sí, es una gran idea. Esa es buena. Me gusta eso porque el cuerpo realmente no puede salir
de la electrónica y están atascados y despertados. Aquí hay otra pregunta. Sabemos que el plano 
astral es la respuesta general aquí, pero la gente quiere saber a dónde vamos cuando dormimos.

 

Cobra – El cuerpo físico se queda en su posición obvia pero sales con tu cuerpo etérico, del 
cuerpo físico ya veces también exploras tu entorno en cuerpo astral, así que depende de tu nivel 
de conciencia y la profundidad de tu sueño. El enfoque de su conciencia cambia del cuerpo físico
a sus cuerpos no físicos superiores y, por supuesto, luego regresa cuando se despiertan 
nuevamente.

 

Rob: Entonces, su conciencia podría extenderse más allá del planeta en su entorno local, hay 
varias posibilidades allí. Hay muchos lugares diferentes.

 

Cobra: es posible si tu conciencia es lo suficientemente alta y si eres capaz de penetrar el velo y 
salir de la programación.

 

Rob – Está bien. Eso es bueno. Hay otra pregunta y nuevamente la gente quiere un poco más de 
descripción. Todo se reduce a dónde vamos cuando morimos. Sabemos que el cuerpo físico se 
convierte en polvo aquí y tenemos estos varios otros cuerpos. ¿Despojamos todos los cuerpos y 
vamos en nuestro cuerpo del alma a un cierto nivel? ¿Puedes explicar un poco? Hemos hablado 
de ello y sigo recibiendo muchas preguntas al respecto. ¿Puedes explicar un poco más sobre qué 
es ese proceso?

 

Cobra- Está bien. Es un proceso gradual. Cuando morimos, vamos a cierta puerta 
hiperdimensional y salimos del cuerpo físico con nuestra conciencia y pasamos por la puerta que 
en realidad es el plano de plasma. Si no nos atascamos en el plano de plasma, procedemos hacia 



el plano etérico donde pasamos algún tiempo y liberamos algo de nuestra personalidad, de 
nuestros sistemas de creencias, de nuestros patrones y procedemos al plano astral. Entonces, 
después de que morimos, tendemos a pasar la mayor parte del tiempo en el plano astral y algunas
personas que son lo suficientemente conscientes espiritualmente avanzan más hacia el plano 
mental y pasan una cierta cantidad de tiempo en el plano mental superior donde están en 
conexión constante con su alma, con su propia presencia interior superior. Reciben un impulso 
para reencarnar nuevamente. Ese impulso puede provenir de su propio impulso interno para 
encarnar o puede provenir del velo, de la red Arconte.

 

Rob – Y si bajan y siguen este impulso, ¿son del plano mental superior? ¿Tienen que aceptar el 
contrato o es una elección o bajan y se van? Por cierto, ¿qué es este contrato? Bajas y dices: OK, 
esta es la situación, ¿quieres acumular experiencia? Estás en el plano físico aquí y estás 
conectado a nuestra red. Vas a entrar y sabes que vas a llevar estos implantes. Usted está de 
acuerdo. ¿Se hace así?

 

Cobra – Es una situación compleja. Primero tienes problemas de personalidad que no se 
resuelven, lo que tiende a atraerte al plano físico. Tienes ciertas situaciones no resueltas con 
ciertas personas y quieres bajar para resolver esas situaciones. Luego también tienes tu misión 
superior y luego tienes la manipulación del Arconte, varios, los llamados guías espirituales, que 
en realidad no son guías espirituales, te están dando ciertas sugerencias que podrían o no ser para
tu mayor bien. La combinación de todos esos factores junto con la tecnología he escalar 
determinó el camino de su encarnación.

 

Rob – Correcto, entonces tienes un ímpetu allí y lo que sea que puedas reunir y concentrarte, en 
tu vida, te sientes atraído a crear en ciertas situaciones. No los llamaremos Karma, sino la ley de 
manifestación que está garantizada para buscar el equilibrio y luego tenemos la red Arconte 
tratando de interrumpir todo y luego tenemos las influencias positivas superiores. Cuando tienes 
estas otras influencias a través del proceso de encarnación, trata de imaginarlo como si fueras un 
ser de luz y lo estás pasando. . ¿Hay una comunicación específica con otros, llamémoslos 
personalidades espirituales que están en su encarnación o simplemente flotan sobre la tierra y se 
sienten atraídos por una mujer que está embarazada y saben que van a entrar y van? en, me 
pregunto cuál es el asunto del contrato donde voy a ir. ¿Puedes explicar un poco acerca de 
cuándo entras en el cuerpo? ¿Qué es eso? ¿Estás realmente de acuerdo con estas cosas o son 
estas influencias o una vez que regresas, estas influencias te canalizan hacia un cuerpo y eso es 
todo?

 

Cobra- Está bien. En algún nivel, usted está de acuerdo con ello. Tienes ciertas partes de ti que 
quieren entrar, pero esa decisión suele ser manipulada por los Arcontes. Es posible que le den 



ciertas opciones. Esas opciones pueden o no ser de su mayor interés. Habrá guías espirituales a tu
alrededor. Esas guías podrían ser de la luz. Ellos mismos pueden ser manipulados. Podrían estar 
allí haciendo algo bueno. Depende de la situación. Ves que el contrato que firmas es en realidad 
algo que refleja tu dirección interior, por lo que has decidido no ir a la encarnación, nada puede 
obligarte a eso. Si tienes cierto problema sin resolver, por supuesto que los Arcontes pueden 
jugar con eso y forzarte a encarnar porque tienes ciertos problemas sin resolver en esa área o si 
tienes una misión superior para encarnar, puedes elegir por tu propio libre albedrío superior 
encarnar, pero incluso en ese lugar los Arcontes intentarán dictar las circunstancias de su 
encarnación tanto como sea posible.

 

Rob – Sí, y acosarte todo el camino. (Sí). Gracias. Otra pregunta aquí, alguien dice que han 
estado tratando de revocar sus contratos. Hay personas por ahí que hablan de ello y una persona 
escribió muy fuertemente y declaró sus contratos nulos e inválidos e inició cambios positivos. 
Realmente sienten que los cambios que declararon no se están respetando. ¿Puede explicar 
acerca de; si revocamos un contrato y lo declaramos y lo escribimos y cómo es que parece que 
algunos aspectos de estas cosas todavía están jugando en nuestra percepción, en nuestras vidas y 
en nuestras realidades físicas.

 

Cobra – Es porque tuvimos muchas encarnaciones y en muchas encarnaciones firmamos 
muchos contratos y algunos de ellos todavía están activos. Tienes que revocarlos a todos por 
completo y no es fácil. no te rindas Continúa limpiando eso y sentirás cada vez menos apego a 
las fuerzas de influencia.

 

Rob – OK – aquí hay otra pequeña pregunta más general. ¿Puede comentar sobre el progreso 
general que ha tenido el RM para despejar el camino para el evento? Usted mencionó que 
hicimos algunos cambios aquí. Todavía tenemos que conseguir una masa crítica en la superficie 
de la población. Pero, con partes de la red de campo de plasma caídas. ¿Están caídos 
permanentemente? ¿Reestablecerán algunos de estos?

 

Cobra: no tienen suficientes recursos para restablecer esto. La red escalar debe eliminarse por 
completo antes del evento o diría que se sugiere encarecidamente que se elimine antes del 
evento. Además, el grupo de quimeras y sus tecnologías exóticas, varias bombas de esta 
naturaleza aún no se han eliminado por completo y esto absolutamente tiene que ir antes del 
evento.

 



Rob: Sí, la red de plasma de campo escalar que se eliminó. ¿Fue esto en el nivel físico o el RM 
en el etérico hizo esto y posiblemente astral inferior donde el personal militar humano no podía 
llegar?

 

Cobra – Fue en el físico. Los generadores de plasma están en lo físico y fueron removidos en lo 
físico.

 

Rob – Wow, esa es una muy buena noticia. Entonces, me preguntaba, ¿hay todavía otras 
tecnologías

 

Cobra: hay muchas tecnologías disponibles. Diría que algunos de los principales son las 
diversas bombas exóticas de quarks y la red de plasma escalar.

 

Rob – Y todavía quedan algunos físicos, o están en tal vez algunos en la dimensión superior allí.

 

Cobra- Está bien. No voy a entrar en detalles sobre este tema. Es un tema bastante delicado en 
este momento.

 

Rob – Sí. Recibimos muchas preguntas de personas que querían obtener una pequeña 
actualización mundial y asumir la activación del portal y felicitaciones. Sé lo que es cuando las 
cosas se ponen intensas y trato de hacer que suceda. Una última pregunta sobre eso. ¿Estabas 
dentro de una de las cámaras?

 

Cobra: no entramos en las cámaras. Estábamos en otro lugar de la meseta de Giza.

 

Rob – Muy bien. Tenemos otra pregunta, solo una general. Vamos a pasar por muchos de estos. 
¿Puedes explicarnos la relación entre Diana, Lucifera, Ashtoreth e Isis en la mitología?

 



Cobra: básicamente, Diana Lucifera es un nombre en clave de Venus, Venus ascendente, la 
estrella de la mañana. Es uno de los nombres de la diosa. Ashtoreth es en realidad uno de los 
nombres de Astara. Astara fue una de las últimas Diosas de Atlanta, que se puede nombrar con 
varios nombres. Isis es uno de ellos. Esto no tiene nada que ver con Lucifer como la gente lo 
entiende o lo haría cualquier ser o adorar como la gente a veces se refiere a él. Es simplemente 
que después de la creación del culto cristiano, la Cábala, o los Arcontes, han decidido ensuciar 
todos los símbolos de la Diosa. El número 666 es en realidad un símbolo de la diosa. El 
pentagrama es un símbolo de la Diosa. La Cábala ha hecho un mal uso de todos ellos porque 
querían evitar que las personas contactaran con la energía de la Diosa.

 

Rob – Correcto. La manifestación natural siempre se puede ver como pura, se puede revertir en 
cualquier momento. Otra pregunta básicamente cuando hablamos de adoración a la Diosa. 
Mencionaste antes, hablamos de templos; la adoración de la diosa en realidad está trayendo de 
vuelta el equilibrio entre el aspecto femenino y el masculino. Tener templos o museos de arte, 
donde la gente pueda ir y disfrutar de la naturaleza. Lo has descrito antes. Quería preguntarte con
respecto a las antiguas Diosas, hablas de ellas que realmente estuvieron aquí. Estos fueron 
durante el tiempo en que había varias razas en el planeta.

 

En tiempos de la Atlántida, que varios miembros y diferentes razas extraterrestres se mezclaron 
con la humanidad, eso es correcto.

 

Cobra – Sí, eso es correcto. Me gustaría explicar una cosa determinada. No estamos hablando de
adorar a la diosa en la forma en que la religión intenta retratarla. Estamos hablando de una 
conexión interna con el aspecto femenino claro, saludable y hermoso de la creación. Así que no 
estamos hablando del antiguo sistema de sacerdotes y sacerdotisas y templos e iglesias. Estamos 
hablando de la conexión interna que puede manifestarse en el exterior como hermosos edificios 
que pueden servir como puntos de anclaje en la red de luz planetaria para anclar esa energía.

 

Rob – Sí. Durante los tiempos en que había varias razas de ET, diferentes formas, tamaños, 
colores, tipos de piel, fenotipos genéticos en general, entre nosotros, había algunos de estos seres
de una naturaleza altamente espiritual e irradiaban una presencia tremenda. Era bastante común 
que las personas disfrutaran de la presencia de estos seres. ¿Sería exacto decirlo? (Sí). Y 
entonces, la idea era básicamente que estos eran grandes maestros espirituales. No buscaban la 
adoración de la personalidad, sin embargo, en virtud de su conciencia y conocimiento, irradiaban
calma y paz y parecían ayudar a otros en los planos internos a establecer una conexión más 
directa con la fuente, ¿estaría de acuerdo con eso? (Sí). Creo que posiblemente los sacerdocios 
en las redes de los Arcontes usaron esta relación histórica de los extraterrestres con los pueblos 
de la tierra y tomaron algunos de estos registros de seres históricos y los manipularon para ser 



percibidos como demandando adoración personal. Esto no era bueno y estos sacerdocios 
manipularon las opiniones y se colocaron como los nuevos intérpretes de la palabra de Dios al 
declararse intermediarios. ¿Bien?

 

Cobra – Sí, eso es correcto.

 

Rob – Está bien. Gracias. Algunas personas hablan de la ciudad de Beijing. Dicen que hay 
mucho smog y que no ha pasado en mucho tiempo, pero de repente está ahí. ¿Sabes algo de eso? 
¿Está pasando algo allí, en China?

 

Cobra: no diría que hay mucha mejora todavía.

 

Rob – Está bien. Además, China ha realizado algunas exploraciones espaciales en la órbita 
terrestre inferior y dicen que han ido a la Luna en los últimos años. ¿Hay alguna colaboración 
con el gobierno galáctico y chino con respecto al programa espacial de una manera positiva o 
negativa en realidad, supongo?

 

Cobra: hay un cierto aspecto de colaboración positiva, pero en todas partes del planeta, el grupo 
de quimeras está presente en las fuerzas armadas de todos los países, incluida China. Es por eso 
que no escuchas sobre la cooperación positiva en los medios de comunicación chinos.

 

Rob: otra pregunta que alguien dice: obviamente hay un plan y sé que esto es parte del proceso 
de desestabilización del NWO para permitir grandes flujos de inmigrantes a países del primer 
mundo y esto crea tensión entre la gente básicamente porque las personas que entran son en el 
bienestar y crea un estrés y una tensión. Mucha de la gente local puede estar influenciada por 
prejuicios raciales o problemas socioeconómicos para tener prejuicios contra estas personas. Esta
es una operación controlada, correcto. (Sí). DE ACUERDO. En el momento del evento después 
de que derrotemos a la Cábala, estas personas tendrán libre albedrío para ir y hacer lo que 
quieran.

 

Cobra – Hmm, ¿a qué personas le estás preguntando?



 

Rob – La gente que viene de otros países. Vinieron específicamente para el desarrollo 
económico. Podrán volver a casa.

 

Cobra – Sí, por supuesto. La situación será completamente diferente de lo que es ahora. Todas 
esas fronteras artificiales se disolverán y la gente comenzará a comprender.

 

Rob – Está bien. Aqui hay otro más. Por favor explique qué causa el comportamiento 
homosexual. ¿Es este comportamiento de la energía de la oscuridad o de la luz?

 

Cobra: en la mayoría de los casos, esta es energía sexual manipulada por los Arcontes porque 
cuando la energía sexual ha sido traumatizada o cuando no puede expresarse en relaciones 
saludables entre hombre y mujer, puede expresarse así, pero no siempre es así. También es 
posible que exista una conexión del alma con 2 seres del mismo sexo, lo que también puede 
expresarse en una relación sexual. Tenemos una combinación de muchos factores aquí.

 

Rob – Está bien. Y no es necesariamente oscuro o claro y es lo que es y no hay juicio allí. (Sí, 
exactamente), OK. Bien. Alguien ha preguntado por las tablillas esmeraldas de Thoth y las 
tablillas esmeraldas de Hermes. Esos son los mismos siendo correctos? (Sí). ¿Crees que la 
traducción de Doreal es la más precisa de esas tablillas?

 

Cobra – Sí, diría que la representación es bastante buena. Creo que es lo mejor que tenemos en 
este momento.

 

Rob – Gracias, también estoy de acuerdo con eso. También hablas de los Salones de Amenti. 
Esta es en realidad una ubicación física en lo profundo de las cavernas internas, ¿es correcto? 
Una especie de portal interdimensional.

 

Cobra: en realidad es una ubicación física bajo las arenas de Egipto. Es un centro de iniciación 
física, que aún no ha sido descubierto.



 

Rob – Sí, ¿puede decirnos aproximadamente la profundidad de las pirámides de los ovnis que se 
encontrarán debajo de la meseta de Giza en un futuro próximo? Solo un pequeño dato, alguien 
quería saber esa información. Yo mismo tenía un poco de curiosidad por la profundidad.

 

Cobra: mide entre 30 y 100 metros, lo que equivale a entre 100 y 300 pies.

 

Rob – Sí. Lo recuerdo de Egipto. Mencionaste eso. ¿Puede hablar sobre el papel que está 
jugando el Papa Francisco en lo que está pasando con el Vaticano? ¿Sigue siendo un títere de 
mano de los jesuitas y jugando a ambos lados de la valla?

 

Cobra: quiere presentarse a sí mismo como el bueno y porque los jesuitas tienen un plan para 
interferir con el proceso de reinicio y quieren presentarse como salvadores de la humanidad para 
sobrevivir al evento. Por eso está haciendo todos esos pequeños actos de bondad. Si es sincero, la
Iglesia Católica tiene billones de dólares en tierras en América del Sur, por lo que la Iglesia 
Católica podría acabar con la pobreza en este planeta inmediatamente. Si fuera tan buen tipo, 
podría iniciar ese cambio.

 

Rob – Sí, esa es una gran idea aquí. Tipo de preguntas helter skelter aquí. La población humana 
está aumentando. ¿De dónde vienen estas almas y es si se están generando nuevas almas? Almas 
jóvenes o cuál es la situación que permite que más almas vengan aquí en este momento. 
¿Siempre han estado esperando? ¿Hemos estado esperando tiempos más largos entre 
encarnaciones? ¿Por qué hay tantas almas aquí y de dónde vienen?

 

Cobra – Hay muchas almas en el plano astral esperando la encarnación. La población está 
aumentando simplemente por el desarrollo de la civilización en el plano físico, lo que permite 
que más personas sobrevivan. Si hay un impulso para que más personas encarnen debido a 
momentos especiales y quieren estar presentes aquí en el plano físico porque este es el lugar 
donde ocurre la mayor parte del drama.

 

Rob – Está bien. Entonces, todos estos seres son parte del proceso de cuarentena, por lo que en el
pasado tuvimos que turnarnos para encarnar, ¿es correcto?



 

Cobra – No, en realidad las personas encarnan porque es el momento adecuado para que 
encarnen o cuando hay un fuerte impulso de una forma u otra para encarnar. Sí, algunas personas
tienen que esperar mucho tiempo porque no hay muchas opciones en el plano físico para 
encarnar.

 

Rob – Bien, está bien. Si todos tuvieran el mismo impulso, supongo que sería el impulso más 
fuerte al que se le permitiría encarnar primero. Gente queriendo entrar y no había suficientes 
cuerpos o bebés disponibles. En cierto modo, la explosión demográfica es algo positivo. Está 
permitiendo que mucha gente experimente en el plano físico. (Si si si). DE ACUERDO. Alguien 
quiere saber si nos puede dar una idea de la importancia del Líbano como país, en la limpieza de 
energías en el Medio Oriente. Y la antigua ciudad romana de Baalbek es un portal para trabajar 
en particular.

 

Cobra – Es uno de los portales, sí. Necesita ser limpiado. Tiene un gran potencial para la luz. 
Había ciertas cosas que estaban pasando allí, que no eran buenas y necesitan ser aclaradas.

 

Rob: la persona que hizo esa pregunta debería reunir a su grupo PFC de reunión y salir y hacer 
algunas invocaciones positivas, tal vez el domingo para la meditación WW. Podemos ver algo de
trabajo allí. Algunas personas sienten curiosidad por los templarios, los masones y la realeza de 
la Cábala. Parece que Isis es su diosa. ¿Cuál es la situación con los Templarios? ¿Hay un grupo 
de luz allí, así como una especie de grupo orientado a Cabal illuminati, que todavía trabaja en los
Templarios?

 

Cobra – Sí, en realidad. Tenemos facciones templarias positivas y facciones templarias 
negativas. El problema con los illuminati es que tienen facciones de sabiduría mezcladas con 
mucha locura. Sí entienden ciertas cosas y las mezclan por completo con su inestabilidad 
emocional y psicológica. Es una combinación muy peligrosa. Por eso la situación en el planeta es
como es.

 

Rob – Sí, el códice joven de los manuscritos de Nag Hammadi. El Dr. Frank Strange mencionó 
que han estado ocultando algunas de las cosas. ¿Los considera bastante precisos?

 



Cobra – Sí. El códice de Nag Hammadi es en realidad uno de los mejores fragmentos de 
sabiduría anteriores a la invasión de los arcontes del siglo IV que destruyó la mayoría de las 
escuelas de misterio.

 

Rob – Muy bueno. Valiant Thor y el Dr. Frank Strange estarían felices de escuchar eso. De 
hecho, tengo un dato interesante que se remonta a una de tus publicaciones que leí. Mencionaste 
que: Te sorprendería mucho que lo que está en la Biblia en realidad no es lo que sucedió y eso se
aclarará después. Soy un poco curioso. El Dr. Frank observó las monedas históricas en una de las
naves estelares y le gustaba mirar a Cristo y miró la última cena. Dijo que 5 discípulos pero solo 
asistieron a la última cena había cientos de mujeres en el núcleo apostólico en el momento de la 
última cena. ¿Puedes comentar sobre eso?

 

Cobra – No entraré en detalles. Diría que sí, la mayoría de los eventos que se describen en la 
Biblia no sucedieron de la forma en que fueron descritos. Hubo mucha censura, especialmente 
sobre la presencia femenina, que fue muy suprimida en el evangelio.

 

Rob – Sí, y me sale mucho este. Ha pasado un tiempo desde que lo pregunté. Siempre respondes 
de una manera ligeramente diferente, lo cual es esclarecedor incluso si se trata de una repetición. 
¿Podría hablar sobre el ser conocido como Lucifer? ¿Era real? ¿Está en cuarentena aquí? Cuál es 
la situación de los seres y cómo se relacionan con el grupo hostil de las quimeras.

 

Cobra – OK Ese ser ha sido capturado por las fuerzas de la luz hace muchos años y ha cruzado 
hacia la luz y ahora está ayudando a las fuerzas de la luz.

 

Rob – Wow, esa es una noticia interesante. Eso en realidad coincide con lo que dijo el Dr. Bell. 
También mencionó eso, así que es interesante escucharte decirlo de esa manera otra vez. La 
gente quiere saber acerca de sus sueños y son un poco. . . He estado recibiendo muchos de estos 
últimamente también. Se preguntan: ¿Están en su estado de sueño, están siendo atacados? 
Algunas personas están sintiendo algunas cosas positivas. Escuché recientemente, recibí 2 o 3 
correos electrónicos que decían que la gente estaba teniendo un sueño muy perturbador. Tengo 
un poco de curiosidad, querían saber: ¿están siendo manipulados mis sueños? ¿Están liberando 
viejos contratos de almas? ¿Se está realizando una limpieza? ¿Qué está pasando en el tiempo de 
los sueños? ¿Estamos siendo manipulados? ¿Es este un proceso natural en el que los buenos o los
malos no interfieren realmente?

 



Cobra: está siendo manipulado porque los Arcontes en los planos astrales y especialmente los 
planos etéricos tienen tecnología para influir en el estado de sueño. Todavía no se ha borrado por
completo, pero también hay un proceso de borrado, por lo que es una combinación de ambos.

 

Rob – Sí. He estado mirando muchas fotografías nuevas de ET que salen de George Filer y 
varias otras personas. Vemos muchas de estas naves cambiantes realmente únicas que realmente 
miran más allá de lo físico, como en este estado energético. Lo que pienso de lo que está 
ocurriendo ahora es el aumento de avistamientos para preparar a la gente para los eventuales 
naves estables físicos reales sentados allí y el anuncio formal de que tenemos amigos y vecinos 
aquí y que están aquí para ayudarnos. Mucha gente piensa que va a ser una toma de control 
negativa o dice que está aquí para ayudarnos. Todo ese tipo de cosas. Creo que hay muchos 
cambios de energía que no podemos concebir, Cobra. ¿Estaría de acuerdo en que estas naves 
están llegando a la atmósfera y con su tecnología hiperdimensional, manipulando frecuencias en 
un inserto holográfico en niveles multidimensionales para ayudar a limpiar y estabilizar a la 
población? ¿Es eso lo que está pasando?

 

Cobra – Sí, esto también está pasando.

 

Rob: ¿Podrías compartir un poco más sobre eso y estos naves de varias formas? Definitivamente 
están ahí. Las luces están cambiando y transformándose en diferentes formas. ¿Puedes hablar un 
poco sobre eso?

 

Cobra – Bueno, hay muchas naves en muchas misiones alrededor del planeta. Su propósito es 
primero estabilizar las placas tectónicas y segundo estabilizar la red de energía etérica. Están 
aquí en esa misión desde hace bastante tiempo. De hecho, están aquí a lo largo de toda la historia
humana. No es nada nuevo. Realmente están aquí para permitir la transición para que la 
humanidad sobreviva. Sin su ayuda, este planeta sería destruido muchas veces.

 

Rob – Sí. Aquí hay una buena pregunta, hablaste sobre Stonehenge la última vez y lo que era y 
realmente quieren saber la dinámica energética de Stonehenge en detalle. Con qué estrella se 
alinea, hace circular la energía estelar en todas las direcciones a través de los planos. ¿Reúne y 
enfoca las energías de la tierra, las esparce radialmente? ¿Hay algún diagrama en algún lugar que
describa la energía de Stonehenge en detalle que recomendaría? ¿Ves alguna estrella o sistema 
estelar que esté particularmente asociado con él?

 



Cobra: Stonehenge está construido sobre un punto de vórtice en la rejilla planetaria y su 
principal conexión es con el sistema estelar de las Pléyades. Es un portal de inserción de las 
Pléyades. Si vas allí y caminas entre las piedras, podrás sentir la energía pleyadiana con mucha 
fuerza. Es uno de los vórtices pleyadianos más poderosos del planeta.

 

Rob – Muy interesante. Si lo hiciera, en su investigación o en su conocimiento para alguien que 
quisiera ver la energía que hay allí, quiero decir, quieren diseccionar la energía que mejor se 
siente. ¿Hay algún tipo de explicación mecánica o teoría del vórtice de energía que puedan ver 
para entenderlo?

 

Cobra: necesitaría verificar, pero hay ciertas cosas que son bastante interesantes en Internet 
sobre esto.

 

Rob: Sí, todos dicen muchas cosas diferentes al respecto. Tenemos esto todo el tiempo acerca de 
los humanos que comen carne de otros animales. ¿Es saludable o no?

 

Cobra: el cuerpo humano, antes de alcanzar una cierta frecuencia vibratoria, en realidad necesita
una cierta cantidad de carne. No te obligues a dejar de comerlo si tu cuerpo lo requiere pero hay 
un cierto punto en el que sueltas espontáneamente esa carne. Ya no se necesita.

 

Rob: Sí, y esta sería una integración positiva amigos. Nadie será obligado a hacer nada. Vendrá 
naturalmente de un cambio vibratorio y una conciencia de las diferentes cosas que sucederán y 
vendrá dentro de cada persona allí. La gente quería saber, aquí hay uno interesante, algo 
metafísico profundo y dejaré estas preguntas abiertas. Te dejaré responderlas. ¿Puedes contarnos 
más sobre el Uno? Cómo apareció el Uno y dónde se encuentra el Uno.

 

Cobra – El Uno no apareció. El Uno siempre fue, es y siempre será. No se encuentra. El Uno 
define el sistema de coordenadas de ubicación. El Uno está en todas partes y en ninguna al 
mismo tiempo.

 



Rob – Estoy totalmente de acuerdo. El Uno está en todas partes y en ninguna. Es inmanente y 
trascendente. Yendo al "poderoso misterio" si el Uno tiene la capacidad de crear el universo, 
¿por qué no es posible que él / ella resuelva el problema de la Quimera?

 

Esto se debe a que el problema de Chimera se originó a partir de la función aleatoria, que no es 
lógica. No es algo que se pueda entender. Necesita ser aclarado por el Uno, protegiendo su 
conciencia para experimentar esta anomalía aleatoria y, a través de esa experiencia, el Uno 
comienza a comprender, comienza a comprender esta anomalía y la absorbe en sí mismo. Esta es
la luz que absorbe la oscuridad en sí misma.

 

Rob: en la entrevista de Untwine mencionaste que la creación sería absorbida nuevamente por el 
Uno. Este es solo un aspecto cíclico del plano físico que parece contraerse. El uno está siempre 
siempre presente en todas partes. ¿Podría explicar por qué el Uno absorberá toda la creación?

 

Cobra: es simplemente porque todo lo que existe tiene un cierto objetivo final de evolución: es 
absorberse en el Uno, alcanzar el estado de conciencia más alto posible. El espacio, el tiempo y 
la materia son solo proyecciones, que serán absorbidas, de regreso a la fuente.

 

Rob – Está bien. Esta semana tuvimos algunas preguntas interesantes. A veces las que suben son 
las de cuando recibo un par de ellas. He estado recibiendo muchas preguntas. Tengo 2 en una fila
esta vez. Hablemos del sistema educativo en el momento del evento. La libertad descenderá y 
habrá un sistema educativo completamente nuevo. Mucha gente se está quejando de la represión 
de esto. Cuando suceda el evento, ¿los sistemas educativos tendrán la libertad de cambiar o habrá
una reestructuración planificada?

 

Cobra – Será una reestructuración gradual por la logística y también por el cambio de paradigma
que será bastante drástico y requerirá cierto ajuste de tiempo. El sistema educativo en el planeta 
después del evento, en los primeros meses después del evento estará en constante cambio, 
actualización constante (OK). Habrá cierta cantidad de confusión porque la gente tendrá que ir 
más allá de su sistema de creencias. Muchos de los viejos sistemas tendrán que derrumbarse y la 
gente tendrá que pasar por cierto proceso psicológico que no sucederá de la noche a la mañana.

 

Rob: Correcto, y cuando pasen por este proceso habrá, por supuesto, nuevas formas avanzadas 
de aprendizaje. Vamos a tener que desechar sus viejas ideas percibidas. Creo que probablemente 



todavía podremos usar las universidades. ¿Estaría de acuerdo conmigo en que el cambio de 
paradigma general en la educación cambiará de simplemente repetir hechos a uno de internalizar 
y darse cuenta del proceso de aprendizaje y una especie de ciencia en la comprensión espiritual 
que se producirá en la educación, correcto?

 

Cobra – Sí, esta es la tendencia general que sucederá, sí.

 

Rob – La gente siempre dice; cuando lo haga, dirás: ¿puedes dar más detalles?

 

Cobra – OK, básicamente lo que sucederá es que esta nueva idea, que estamos distribuyendo a 
través de los medios masivos de comunicación, comenzará a tomar forma en la mente humana y 
luego habrá que ajustar diferentes aspectos de la población y esto también llevará tiempo. Por lo 
tanto, será un proceso gradual. Y luego, por supuesto, los niños necesitarán absorber esas nuevas 
ideas que serán completamente diferentes de lo que se les enseñó en el pasado, por lo que habrá 
cierta confusión. Pero en última instancia, la humanidad en su conjunto comenzará a comprender
lo que está sucediendo.

 

Rob – Sí, muchas gracias. Alguien dijo: ¿Por qué Polonia a lo largo de su historia siempre ha 
estado en situaciones difíciles, la Segunda Guerra Mundial, atacada por Alemania, utilizada 
como peón, ofrecida protección, Rusia traicionada, Inglaterra, muchas otras situaciones? 
¿Polonia juega un papel crítico en la superación de las fuerzas oscuras porque valoran tanto la 
libertad y la independencia? Alguien tenía una pregunta sobre eso.

 

Cobra – Es simplemente que Polonia se encuentra en una situación geopolítica muy 
desafortunada, entre Rusia y Europa. Es como la zona de amortiguamiento y, por supuesto, 
absorbe la mayor parte del conflicto entre esas áreas clave.

 

Rob – Está bien. Esa es una muy buena respuesta. Soy consciente de que. Aquí hay una 
interesante y voy a responder antes. Voy a decir que creo que es como un transceptor de radio 
que está transmitiendo energía e información que permite la comunicación entre la gente de la 
época y los extraterrestres sin tener naves espaciales. ¿Qué es el Arca de la Alianza?

 



Cobra – Era una cámara de manifestación.

 

Rob: una cámara de manifestación, como elementos materiales que aparecerían allí.

 

Cobra: ciertas versiones anteriores tenían esa habilidad. Las versiones posteriores solo tenían la 
capacidad de crear ciertos campos electromagnéticos para permitir la comunicación con otras 
dimensiones, pero ya no la manifestación en sí misma.

 

Rob – El Arca de la Alianza de la que se habla en la Biblia, ¿dónde está hoy (risas)?

 

Cobra – En manos de las fuerzas de la luz.

 

Rob – Ahí lo tienes – eso es lo suficientemente bueno. Muy bien, supongo que tenía un par de 
preguntas más aquí. Algunas personas querían meterse en la situación. Tenemos la gran cosa con
el truco en Sony. ¿Podrías hablar de eso? Alguien hizo las preguntas: ¿puedes escribir un 
contrato con el diablo? ¿ Existe el diablo y si no, a quién le han firmado el alma todas las 
estrellas del rock? ¿Podría hablar un poco sobre la situación con la piratería de la red y Sony? La 
piratería de la red con Sony en relación con esto: hablar y la película de la entrevista . Están 
tratando de construirlo para que sea una bandera falsa o algo así. Me pregunto si las fuerzas de 
RM hicieron algo. ¿Fue un cierre de Corea del Norte por las fuerzas ligeras?

 

Cobra - No, ninguna fuerza de RM no estuvo involucrada en esto.

 

Rob – Está bien. ¿Fue un ataque estadounidense contra ellos?

cobra- si

 

Rob – Está bien. Gracias. Eso es bueno. Hay una pregunta que dice; por lo que dijiste, no hay 
nuevas semillas estelares frescas provenientes de otros sistemas estelares. Las personas que han 
encarnado han estado dentro de este proceso durante 25 mil años con excepciones 



extremadamente raras. Les resulta difícil que hayan sido manipulados durante 25k años. ¿Por 
qué no hemos sido capaces de liberarnos? Si alguien realmente no quiere ser parte de este 
proceso con la red de reencarnación, vuelve a ese tipo de; cómo nacimos cosa. Es un proceso que
realmente no está bajo el control de la administración. Es solo algo que sucede. Un alma está en 
el plano mental y está atraída. ¿Cómo podemos liberarnos de esto?

 

Cobra – No es fácil. Tenemos que . . . En realidad, el evento debe suceder para romper por 
completo el estado de cuarentena del planeta y luego nos liberaremos de esto. Y 
desafortunadamente sí, hemos estado atrapados durante al menos 25 mil años aquí.

 

Rob – Está bien. La gente está preocupada por las familias reales escandinavas. ¿Están todos 
involucrados, son la luz Cabal. ¿Están profundamente involucrados? ¿Varía de individuo a 
individuo? Cuán profundamente involucrada está la realeza escandinava y la Cábala.

 

Cobra: varía de un individuo a otro, pero no son los principales de los que preocuparse.

 

Rob – Está bien. También en las escrituras budistas hay muchas historias de fuego eterno. Dicen 
que es doloroso, pero es solo temporal, como lo es todo lo demás en el budismo. Dicen que es 
desafortunado pero necesario. En tibetano ___ hablan más en términos de que no es real, la 
mente hace que el tormento sea real. ¿Hay alguna manera de que vayamos más allá del tormento 
percibido que sentimos? Todo lo que discutimos es algo así: la situación está un poco 
desordenada y todos estamos interesados porque nos sentimos atormentados. ¿Hay algo que 
podamos hacer para ir más allá de este tormento mental que son nuestras propias ilusiones 
creadas por nosotros mismos?

 

Cobra: cada vez que contactas con tu propia alma, vas más allá. Así que cuanto más tengas 
contacto con tu alma, más irás más allá de eso.

 

Rob – Está bien. Me gustaría entrar en otra cuestión aquí. Un par de minutos más aquí. Tenemos 
unos minutos más. ¿Cómo es la mejor manera de contactar con tu alma?

 



Cobra – Lo primero es ser absolutamente sincero contigo mismo. Lo segundo es permitirte 
sentir tus emociones e integrarte. 3º – es apreciar la belleza. El cuarto es la meditación.

 

Rob – Está bien. Supongo que eso es bueno. Alguien tiene otras preguntas con respecto a lo que 
está pasando con el avance de la compresión. ¿Sigue estando a la misma distancia? Si es así, 
¿por qué no ha descendido y los ha sacado del interior de la tierra o algo así? Si este es el último,
no será más bajo, ¿verdad?

 

Cobra: ahora hemos entrado en la fase de avance, lo que significa que ha comenzado el proceso 
real del avance de la compresión. No es un proceso instantáneo. No es un evento instantáneo. Es 
un cierto proceso que se ha inicializado con la activación de este portal y culminará en el evento.

 

Rob – Está bien. Por lo que ven allí, amigos, y díganme si esta es una especie de analogía 
interesante aquí; por lo que has descrito, hay una capa alrededor de la tierra, como una cebolla 
que es el campo de avance de compresión. Parece ser, lo que estás describiendo, es si 
pudiéramos imaginar, no en un solo lugar, no todo a la vez se levanta el velo, pero en pequeñas 
áreas en todo el planeta, pequeños nanovirus de luz lo están penetrando y eventualmente va a 
brillar completamente. Está bien. Es una especie de tenue general, algo así como humo que sale 
de varios lugares, ¿verdad?

 

Cobra: esto es exactamente lo que está sucediendo.

 

Rob – Sí, esto es lo que me estaba visualizando. ¿Es la escala de Bovis un indicador fiable del 
aumento de los niveles de energía?

 

Cobra: yo diría que es una forma muy cruda y no muy exacta. Pero, sí, es algo que puedes usar 
para, diría, adivinar la frecuencia vibratoria. No es muy preciso, pero es algo que mucha gente 
usa en sus mediciones.

 

Rob – Está bien, gracias. Algunas personas se preguntan, pasan muchas horas meditando y están 
tratando de conectarse con su ser interior y esas cosas. Empiezan a sentir estos ensueños y estos 
campos morfogénicos, empiezan a recibir información. Son incapaces de tocarlo 



conscientemente. ¿Puede esperar que esta información sea mucho más clara una vez que ocurra 
el evento?

 

Cobra – Sí, por supuesto.

 

Rob – Está bien. Aquí hay un pequeño dato interesante. Tenemos tal vez 2 más, entonces vamos 
a tener que dejarte ir. ¿Cuál es la instalación cerca de Tungsten, Siberia? ¿Hay instalación, una 
situación de gobierno?

 

Cobra – Sí, hay bastantes instalaciones, muchos, diría, complejos militares en esa zona. Era un 
área de mucha actividad en el desarrollo del programa nuclear ruso y también se estaban 
llevando a cabo algunos proyectos militares secretos en esa área.

 

Rob – Está bien. Y, quiero preguntar. . .. Aquí en lo que respecta al ADN. ¿Se puede manipular 
el ADN y podemos establecer verbalmente una conexión de ADN más poderosa con el Alma y 
cuál es la mejor manera de hacerlo? Al entonar mantras, ¿hay alguna manera de hacer una 
conexión para forjar una conexión de luz entre el alma y el cuerpo físico?

 

Cobra: las personas están tan enfocadas en el ADN que olvidan el aspecto clave que es la 
conciencia. Lo más importante aquí es el estado de conciencia. Cualquier cosa que puedas hacer 
para elevar tu conciencia para mantener una frecuencia vibratoria más alta, la conciencia es el 
camino a seguir. .

 

Rob – Y el ADN va a responder, es una llama viva. (Exactamente). Cobra: tenemos muchas más 
preguntas aquí a las que no llegué. Quiero agradecerte por tu tiempo. Ha sido muy informativo. 
Si pudieras dejarnos una pequeña información más sobre buenas noticias que creas que es 
importante y que posiblemente no te haya preguntado, con respecto a tu activación y los cambios
positivos. ¿Hay algo más que quiera compartir con nuestros invitados hoy sobre los avances 
positivos que se avecinan y lo que podemos hacer?

 

Cobra: como he dicho, hemos entrado en la fase de avance y las fuerzas de la luz nos han 
indicado que comencemos a visualizar nuestra vida después del evento. Tengan ese enfoque, no 



tanto la materia oscura que está apareciendo en el planeta. No tanto en lo que ha sucedido sino 
más en lo que queremos crear, lo que queremos manifestar. Lo que en el mundo nos gustaría 
tener. Visualiza esto. Visualiza esto acelera su manifestación. Invito a todos a que vayan a mi 
blog y lean el informe que es bastante interesante.

 

Rob – Cobra, una vez más, muchas gracias por su ayuda hoy. Ha sido un honor y un privilegio 
tenerte en el programa de radio Victory of the light, esperamos tenerte nuevamente el próximo 
mes. Feliz Navidad y felices fiestas para todos ustedes: todos los seguidores de Cobra, Victory to
the light, todos los trabajadores de la luz, especialmente la gente de PFC, nuestros corazones 
están con ustedes. Visite ese sitio, podemos usar donaciones, necesitamos algunas 
actualizaciones. Dios los bendiga a todos.

 

Cobra – Gracias a todos, les deseo felices fiestas y victoria de la luz

 

Rob – Muchas gracias Cobra. Para aquellos de ustedes en la audiencia que deseen comprar 
cualquiera de las tecnologías láser para la curación o que estén interesados en apoyar mi sitio 
web a través de una compra o una donación, sería muy apreciado. También les pediré a todos 
que visiten www.prepareforchange.net para involucrarse en un cambio positivo a través de 
acciones pacíficas y no violentas para apoyar la verdad.

Victoria a la Luz



Arte de Geoffrey Chandler

Gracias nuevamente a Cobra por compartir su tiempo, energía y respuestas de gran calidad.

http://www.prepareforchange.net/


Arte de Francene Hart

Antes de la entrevista, aquí hay una hermosa canción cátara en 432hz. Muchas gracias a Star
Gazer por compartirla conmigo. 

Los cátaros estaban reviviendo la verdad durante la Edad Media en el sur de Francia. Al igual
que los Templarios, comenzaron en la región donde desembarcó Magdalena, gracias a la

información que ella transmitió de generación en generación. 

Esta canción contiene códigos de luz para el oyente. Su título 'Le bouvier' es el nombre francés
de la constelación de Bootes, donde se encuentra la estrella Arcturus. Muchos castillos cátaros se

http://1.bp.blogspot.com/-azH9oTohSo4/VLbelV31y2I/AAAAAAAABBw/PS0ytzD8Jx0/s1600/InfinitySeries43.jpg


construyeron como espejos de constelaciones, incluido el castillo de Montségur, que refleja la
constelación de Bootes.

"Al final de los setecientos años, el laurel volverá a ser verde". 
Trovador cátaro anónimo, siglo XIII 

¡Disfrútalo!

Aquí hay una versión de audio generada por computadora de la entrevista: 

https://www.youtube.com/watch?v=hEfcuX9x0uo

Transcripción de la entrevista

Untwine: ¿Es cierto que la Tierra pospuso su ascensión antes? 

Cobra: Está sucediendo ahora mismo, nunca sucedió antes, pero está sucediendo ahora mismo,
para que las personas tengan más tiempo para resolver sus situaciones. 

U: ¿Cuál era la fecha que ella había fijado originalmente? 

C: El plan original era el año 2000 o 1999. 

U: ¿Francis Bacon era realmente St Germain antes de ascender? 

C: Sí 

U: ¿Es realmente él quien escribió las historias de Shakespeare? 

C: Sí 

U: ¿Hasta qué punto los masones de grados inferiores están cooperando con los planes de la
cábala? 

C: Casi cero, la estructura real de la cábala en la masonería comienza con el grado 32 o 33, no
antes. Entonces, las personas, hasta ese grado, no tienen idea sobre la red illuminati y no están

cooperando activamente con ella. 

U: Ok, ¿entonces no se les informa sobre los planes de despoblación y nada de eso? 

http://4.bp.blogspot.com/-aYasLJYD-Hw/VLbe8QGDU_I/AAAAAAAABB4/ckenwg19IqA/s1600/EarthPrayers.jpg


C: No, no. 

U: ¿Participan sin saberlo? 

C: En realidad, todos participan sin saberlo, simplemente apoyando la agenda de la cábala de una
forma u otra, por lo que no se limita a los masones. Está sucediendo en todas partes, en realidad

cada ser humano, en sus vidas, ha apoyado la agenda de la cábala de una forma u otra. No
directamente, sino como un efecto secundario de sus estilos de vida. 

U: Está bien. ¿Entonces los masones hacen cosas buenas a veces? 

C: Oh, sí, muchas veces, especialmente los grados inferiores, hacen muchas cosas buenas. No
siempre pero muchas veces si. 

U: Está bien. Entonces, ¿las enseñanzas que se les enseñan no siempre están distorsionadas? 

C: Bueno, es solo otra organización, como muchas organizaciones similares. Tienen algún
conocimiento oculto y espiritual hasta cierto punto, y por supuesto están infiltrados, pero por

debajo del grado 32 no son parte de la cábala. 

U: Está bien. ¿Son los ángeles una especie diferente a los humanos? 

C: En realidad, algunos seres que están en cuerpos humanos son ángeles. Somos ángeles que
vinieron de otros sistemas estelares. Pero la evolución humana tal como se entiende en este

planeta es un curso de evolución diferente de la evolución angelical. 

U: Está bien. ¿Todos los colores de piel presentes en este planeta son nativos de este planeta? 

C: En realidad, la humanidad y el ADN humano han sido influenciados por tantas razas que no
se puede definir a ningún ser en este planeta como local de este planeta, es todo una mezcla de

ADN diferente y tiempos de evolución diferentes. 

U: Está bien. ¿Qué pasó con los dinosaurios? 

C: Se extinguieron debido a la actividad del sol central galáctico, que provocó un clima cósmico
violeta en este sistema solar, que afectó también a este planeta. 

U: Está bien. ¿Y fue una creación natural? 

C : Si 

U : ¿Y había otro tipo de seres cohabitando con ellos, como los humanos? 

C: Los humanos no estaban presentes en este momento, pero había otros seres humanoides
visitando desde otros sistemas estelares que estaban presentes en el planeta pero no en grandes



cantidades. 

U: ¿Son los cuatro elementos, aire, agua, fuego y tierra, comunes a los siete planos de existencia
y al universo entero? 

C: Sí 

U: ¿Hay más de siete colores? 

C : En realidad, hay un número infinito de colores dependiendo de cómo los definas. Y hay
muchos colores que no son visibles para el ojo humano porque no forman parte del espectro

visible. 

U: Ok, entonces hay muchos que tienen matices diferentes a los que conocemos, pero hay
algunos que no podemos ver. 

C: Exacto. 

U: En tu gráfico sobre los planos, los 3 subplanos más bajos del plano físico, corresponden a
líquido denso y gas. [C: Sí] ¿Significa eso que la temperatura sube a medida que subes por los

planos? 

C: En realidad, cuando agregas energía a un determinado sistema, elevas la frecuencia vibratoria,
esta es la razón espiritual y oculta por la cual el líquido se transforma en gas cuando le agregas

más energía, o por qué ciertos objetos se licuan cuando les agregas más energía. Y, por supuesto,
si este proceso continúa, vas al plano de plasma, y si este proceso continúa aún más, alcanzas el

plano etérico y así sucesivamente. 

U: Ok, entonces si está relacionado con la temperatura, si hicieras sauna por ejemplo, ¿ayudaría a
tu evolución? 

C: Bueno, la energía que recibes de la sauna está lejos de ser suficiente para desencadenar ese
cambio espiritual. 

U: Está bien. ¿Pero tal vez pueda ayudar a acostumbrarse? 

C: Bueno, si eres tan guiado, por supuesto que puedes usarlo. 

U: ¿Todos los objetos que existen en el plano físico también existen en todos los planos
superiores? 

C: Sí, siempre hay un arquetipo para cada objeto físico, que existe en los planos superiores. 

U: Así que eso incluye la comida. 

C: Sí. 



U: Entonces, por ejemplo, si llevas un cristal en el plano físico y luego mueres, ¿puedes seguir
estando con ese cristal en el plano etérico o astral? 

C : Si, si deseas, si tienes ese deseo se puede arreglar. 

U: Está bien. Entonces, sobre el regreso del femenino divino, estamos hablando más de energías
y no de géneros, ¿sí? 

C: Estamos hablando de energías, pero estas energías se manifiestan en una forma femenina en
un cuerpo humanoide. 

U: Está bien. Y también están presentes en los hombres, ¿sí? 

C: Sí, por supuesto, también están presentes en los machos, y también están presentes en otras
especies y otras formas de vida. 

U: Está bien. Entonces, hombres y mujeres son iguales en todos los aspectos, ¿sí? 

C: Sí. 

U: ¿Puedes hablar de cómo se manifiesta el retorno del femenino divino en nuestra vida diaria? 

C: Se manifiesta en cambios psicológicos en los seres humanos, y los psicólogos occidentales
han descubierto que las estructuras psicológicas de los seres masculinos y femeninos en este

planeta han ido cambiando drásticamente en las últimas décadas. Y esto es justa y precisamente
por el regreso de lo femenino a este planeta, donde los hombres están más en contacto con sus

emociones, y las mujeres son más capaces de expresar su propia verdad. Esto es parte del
proceso. 

U: Está bien. ¿Siente que también nos estamos volviendo más receptivos entre nosotros, más
cooperativos y escuchándonos unos a otros? 

C: Sí. En una escala global. 

U: A veces es difícil ser receptivo cuando hay tantas cosas en este planeta que no deben
recibirse, ¿tiene alguna idea sobre esto? 

C: Sí. Es muy importante no ser receptivo a la negatividad, sino ser receptivo solo a las cosas
buenas, para ser selectivamente receptivo. 

U: Sí. Entonces, ¿es que no había suficiente energía femenina en este planeta, o es que siempre
estuvo aquí pero estaba distorsionada? 

C: Estaba distorsionado. En realidad no es posible destruirlo, las fuerzas oscuras estaban tratando
de destruirlo, pero lo único que pudieron hacer es distorsionarlo. Así que estaba presente, pero



fue reprimido y distorsionado. 

U: Está bien. ¿Entonces el regreso es una curación? 

C : El retorno es un hecho actual, un hecho energético. La energía femenina pura y equilibrada
está regresando ahora mismo a través de las líneas ley cósmicas, por toda la galaxia, hacia el

sistema solar y sobre la superficie de este planeta. 

U: Está bien. Entonces está curando todo lo femenino que estuvo presente aquí todo el tiempo,
pero que estaba distorsionado. 

C: Sí exactamente. 

U: Entonces, ¿estaría de acuerdo en que para poder regresar de manera saludable, también debe
estar conectado con lo masculino, que ambos se necesitan? 

C: Sí, en realidad hay una cierta fase en la que se requiere la conexión entre masculino y
femenino para continuar con la curación. No es posible encarnar completamente lo femenino

saludable sin estar conectado con lo masculino, y al revés también. 

U: Sí. ¿Tanta lluvia y frío en algunas partes del mundo es natural o es manipulado? 

C: Bueno, un aspecto es la modificación del clima con tecnología escalar, y la otra parte de la
ecuación es una respuesta natural del planeta al aumento de la actividad del sol central galáctico. 

U: ¿Por qué los arcontes han estado obligando a la gente a encarnar cuando tienen planes de
despoblación masiva? 

C: No es la agenda de los arcontes despoblar el planeta, es la agenda de cierta facción de los
illuminati. Porque tenían la idea de que con menos gente tendrán mejores circunstancias para

ellos. Solo necesitarían una cierta cantidad de esclavos, no necesitan 6 o 7 mil millones de
esclavos, solo necesitan medio billón, ese es su plan. Y, por supuesto, ese plan nunca tuvo la

intención de tener éxito porque, en primer lugar, las fuerzas de la luz nunca lo permitirían y, en
segundo lugar, los arcontes nunca lo permitirían, porque los arcontes necesitan mucha gente en el
plano físico para mantener su sistema en funcionamiento. Entonces ese plan fue solo un engaño
de cierta facción Illuminati que nunca tuvo la intención, y en realidad nunca fue posible que se

manifieste. 

U: Está bien. Entonces, ¿los planes de los arcontes eran convertirnos en seres como ellos, o
necesitan personas con conexión con la luz para alimentarse? 

C: El plan de los arcontes era mantener a la gente reprimida como esclavos. Es imposible que un
ser humano se vuelva como un arconte. 

U: Ok, entonces los arcontes necesitan humanos para tener una conexión con la luz, ¿necesitan
esa energía? 



C: En realidad necesitan la energía del miedo, este es su principal alimento. 

U: Está bien. ¿Cuál es el origen del autismo? 

C: Es una disociación de la personalidad a causa de un trauma. 

U: ¿Cuál es el propósito de las cuadrículas de nivel 1, 2 y 3 del CERN? 

C: Es uno de los, diría, proyectos, originalmente fue un proyecto del grupo chimera para crear
una forma de transmisión para algunas de sus tecnologías, para mantener sus armas exóticas,

como las diferentes bombas exóticas que tienen. Ciertas partes de esto ya se han borrado, pero no
completamente. Pero hay mucha desinformación sobre el CERN, por lo que debe tener cuidado

con lo que lee en Internet al respecto. No todo es verdad. 

U: Está bien. ¿Cuál es el significado del águila bicéfala como símbolo para Rusia y también para
los masones de rito escocés? 

C: En realidad, es un símbolo antiguo para ciertos linajes, ciertas líneas de sangre de los
illuminati. Y tienen varios representantes en muchos países europeos, y se puede ver que el
águila bicéfala de Rusia es muy similar al águila bicéfala austrohúngara. Pertenece a cierta

familia illuminati que se originó en Asia Menor hace más de 2500 años. 

U: Está bien. ¿Esa es una facción illuminati negativa? 

C: Sí. 

U: Está bien. ¿Qué son los gluones? 

C: Los gluones son partículas subatómicas que en realidad mantienen unidos los núcleos
atómicos. Mantienen juntos a los quarks en el núcleo atómico. Son los portadores de la fuerza

nuclear fuerte, y la fuerza nuclear fuerte es la responsable de la existencia de la materia, porque
sin los gluones, sin la fuerza nuclear fuerte, toda la materia se disiparía inmediatamente. 

U: Está bien. Han sido manipulados por la oscuridad, ¿no? 

C: No directamente, pero la interacción entre gluones y otras partículas subatómicas ha sido
manipulada, sí. 

U: ¿Es parte de la tecnología del velo? 

C: Es parte de ciertas tecnologías del grupo quimera, que eran parte del sistema de seguridad del
velo, se podría decir. 

U: Está bien. ¿Comenzarán los taquiones a inundar el planeta inmediatamente después del
evento? 



C: Sí. 

U: ¿Se filtrará progresivamente para que la desintoxicación no sea demasiado intensa para la
humanidad? 

C: Sí, será regulado por los seres de luz, por lo que no será dañino, en realidad será muy
beneficioso. 

U: ¿Qué sucedió realmente durante el experimento Filadelfia? 

C : Se creó un fuerte campo magnético alrededor del eldridge, y fue teletransportado a otra
ubicación. 

U: Sí. ¿Y luego volvió? 

C: Sí 

U: ¿Cuál era su propósito? 

C: En realidad fue un experimento de los militares negativos, querían desarrollar ciertas armas y
tecnologías para tener una ventaja para mantener su poder. Era parte de sus proyectos secretos. 

U: Está bien. Entonces, ¿realmente querían hacerlo invisible? 

C: Sí 

U: Está bien. ¿Y Tesla realmente estuvo involucrado al principio? 

C: Sí, estuvo involucrado, en realidad no entendía en qué estaba involucrado, y también hubo
mucha presión y amenazas sobre él por parte de la facción bush de la camarilla. 

U: ¿Al Bielek realmente viajó a los siglos 22 y 29 en una línea de tiempo alternativa? 

C: No 

U: Ok, entonces, ¿qué tipo de experiencia tuvo, realmente estuvo allí en el experimento de
Filadelfia, no? 

C: Ok, necesitaría explicar ciertas cosas, hay mucha desinformación sobre el experimento de
Filadelfia y sobre los plazos. El propósito de ese experimento no estaba relacionado con los

plazos. En realidad, se trataba más de la teletransportación a través del espacio. Entonces, mucha
información sobre esto y sobre el proyecto Montauk no es correcta. 

U: Entonces, ¿incluso en Montauk no hubo experimentos de línea de tiempo? 



C: Intentaron hacerlo pero no tuvieron éxito. Tuvieron mucho menos éxito de lo que dice la
gente. 

U: Está bien. Algunas personas también dicen que Aleister Crowley estuvo relacionado con el
experimento de Filadelfia, ¿es eso cierto? 

C: Ok, Aleister Crowley estaba conectado con el grupo quimera, indirectamente. Estaba
conectado con la civilización separatista que se estaba formando y emergiendo del ejército

negativo. Y fue utilizado en algunos de los proyectos de cierta manera. 

U: ¿Para tener un efecto oculto del experimento que estaban haciendo? 

C: En realidad, diría que había cierta célula militar negativa dentro de NACA, que estaba
interesada en conectar lo oculto con tecnología avanzada. Y Crowley fue utilizado, o debería

decir manipulado, para promover su agenda. 

U: Está bien. ¿La silla Montauk proviene del accidente de Roswell? 

C: No 

U: ¿De dónde viene la silla Montauk? 

C: De nuevo, la silla Montauk no era exactamente como se describía, era más, diría, una entrada
dimensional, no era una máquina de manipulación de la línea del tiempo. 

U: ¿De dónde lo sacaron? 

C: Lo construyeron, en realidad lo revirtieron mediante ingeniería a partir de alguna tecnología
extraterrestre, pero en realidad fue su propio trabajo. 

U: Está bien. ¿Qué tipo de tecnología extraterrestre? 

C: Hubo muchas razas diferentes involucradas en esto, hubo algunos accidentes de OVNIs que
fueron tomados por los militares negativos e ingenieria inversa, yo diría, a mediados de los años

40 en adelante. El ejército negativo estaba muy interesado en desarrollar esas tecnologías, y
Montauk era solo un centro para el desarrollo de algunas de esas tecnologías, y como dije, su

enfoque principal era la teletransportación a través del espacio. 

U: Está bien. Y no hubo razas positivas involucradas, ¿sí? 

C: Estaban involucrados pero no directamente porque tenían que tener mucho cuidado. 

U: ¿Cómo estuvieron involucrados? 

C: Estaban tratando de dirigir todo el desarrollo en direcciones más positivas. Y debajo de Long
Island había una vasta red de túneles y cámaras subterráneas, con diferentes bases para diferentes



civilizaciones y algunas de ellas eran positivas. Estaban tratando de dirigir toda la situación de
una manera más positiva, porque los militares negativos también estaban desarrollando portales

negativos con explosiones nucleares subterráneas, en realidad estaban abriendo portales con
ciertos sistemas estelares negativos en este sector de la galaxia, en realidad abrieron un portal. en

enero de 1996, y todos saben lo que pasó después. 

U: Sí. ¿Qué tipo de nave se estrelló en el accidente de Roswell? 

C: Era un nave gris, y se estrelló debido a las anomalías magnéticas que formaban parte del velo.
La nave no pudo manejar esas anomalías magnéticas y se estrelló. 

U: Está bien. Entonces, ¿es también cierto que en todos estos choques de ovnis, sus sistemas de
propulsión usan taquiones y debido a que están bloqueados por el velo, se estrellaron? 

C: No, chocaron debido a las anomalías en los campos magnéticos y en el continuo espacio-
tiempo alrededor de la Tierra. El velo estuvo aquí durante los últimos 25000 años. Ahora bien,

este velo es muy, yo diría que está completo. Así que no tenemos choques de ovnis porque nadie
intenta aterrizar aquí en este momento. Hace 50 años se podía aterrizar pero era arriesgado. 

U: ¿Es cierto que los Stargates como en la película Stargates existen realmente? 

C: Sí, por supuesto. No se ve exactamente igual, pero la idea es bastante precisa. Estas son las
tecnologías de teletransportación de las que estaba hablando. Tienes una entrada, un portal y el
portal de salida en otro lugar, y atraviesas un agujero de gusano del punto A al punto B, esto es

lo que estaban desarrollando en Montauk. 

U: Está bien. Entonces, ¿había muchas puertas estelares en la Tierra? 

C: Bastantes. Ahora todos los portales estelares en manos de la cábala han sido eliminados. El
movimiento de resistencia, por supuesto, todavía tiene muchos de ellos, y muchos de ellos

conducen a otros sistemas estelares. 

U: Ok, ¿así que ahora están todos en manos de las fuerzas de la luz? 

C: Sí. Pero no respondería cuál es el estado del grupo quimera con respecto a esto. 

U: Está bien. ¿Quiénes son los hacedores de alas? 

C: Son representantes de cierto aspecto de una civilización central que hizo contacto con la
superficie de este planeta de cierta manera, pero debes entender que existe la fuente original de

información de los fabricantes de alas y hay muchas otras fuentes, y necesita usar su propio
discernimiento de qué fuente es correcta y cuál no. 

U: Está bien. Entonces, ¿qué se encontró en la cueva del cañón del Chaco en Nuevo México? 

C: Sí, se podría decir que había cierta cápsula que contenía códigos e información. 



U: ¿De los fabricantes de alas? 

C: Sí 

U: ¿Quiénes fueron los reyes David y Salomón de Jerusalén? 

C: Ok, esto es parte de uno de los antiguos linajes, en realidad ellos estaban tratando en su propio
tiempo de devolver la luz al planeta. 

U: Está bien. ¿Entonces es un linaje positivo? 

C: En realidad era un linaje positivo pero estaba infiltrado. 

U: Está bien. ¿Cuál es la historia detrás de la primera piedra en la cúpula de la roca en Jerusalén?

C: Ok, la piedra fundamental es en realidad un símbolo muy fuerte que también tienes en la
masonería, es el centro de gravedad de la manifestación. Porque cuando la manifestación

comienza, siempre comienza desde un punto. Ese punto es el punto de la voluntad divina. Este es
el simbolismo detrás de la primera piedra. Si tienes ese punto, esa piedra fundamental, y si esa

piedra fundamental es lo suficientemente fuerte, se puede construir un edificio muy sólido.
Significa que si tienes un propósito perfecto, puedes manifestarlo todo. 

U: Está bien. Así que eso es lo que los albañiles llaman la piedra angular. 

C: Sí. 

U: ¿Existen más de 3 dimensiones del espacio? 

C: En realidad, sí, hay muchas más, estamos viviendo en un espacio de 10 u 11 dimensiones
dependiendo de su definición, y las dimensiones superiores son intrincadas, están ocultas en

planos superiores de existencia. 

U: Entonces, cuando subes a los planos, astral, mental, etc., ¿hay más dimensiones de espacio
que están abiertas? 

C: Sí. 

U: ¿Qué hay de las dimensiones del tiempo? 

C: El tiempo está definido por la evolución. Entonces solo tiene una dimensión, es un flujo, es un
río, un vector. No es un espacio. Es un vector de intención, un vector de evolución. 

U: Está bien. ¿Y entonces tiene reglas diferentes cuando subes a los aviones? 



C: En realidad, el flujo direccional es el mismo, pero la velocidad y tu percepción de ese flujo
pueden ser diferentes. 

U: Está bien. Sobre las víctimas de mk ultra, ¿pudieron localizarlas antes de nacer o las eligieron
entre millones de víctimas? 

C: En realidad, la mayoría de ellos fueron seleccionados mediante pruebas psicológicas en la
escuela primaria. 

U: Está bien. ¿Fueron víctimas los beatles mk ultra? 

C: Sí. 

U: ¿Así que fueron secuestrados y llevados a campos de control mental? 

C: No exactamente, para la mayoría de esas víctimas la programación fue un poco más sutil. No
es como secuestrar niños y ponerlos en algún lugar, era más sutil y menos visible. 

U: ¿Así que todavía estaban en familias normales? 

C: Sí, la mayoría de esos niños estaban en familias normales, pero les faltaba algo de tiempo, se
podría decir. 

U: Está bien. Entonces, ¿Yoko Ono ayudó a John Lennon a salir? 

C: Ella trató de que sí. 

U: ¿Pero ella no fue completamente exitosa? 

C : No es fácil tener éxito, especialmente cuando la conciencia de la situación no estaba tan
presente hace muchos años. 

U: Está bien. Entonces, Yoko y John eran parte de grupos positivos, o intentaban hacer cosas
positivas, ¿sí? 

C: Estaban tratando de hacer cosas positivas. En realidad, muchas personas en la industria de la
música están tratando de hacer cosas positivas, pero en realidad están limitadas por su propia

programación y por la presión que reciben de la red illuminati. 

U: Está bien. ¿Son todos los animales presentes en la tierra, nativos de la tierra? 

C: No muchos de ellos fueron traídos a este planeta hace mucho tiempo. 

U: Algunas personas hablan de experiencias fuera del cuerpo fuera de la atmósfera terrestre, ¿es
posible con el velo aún en su lugar? 



C: Es posible, pero debe ser una experiencia genuina, porque muchas personas solo tienen sus
propios deseos, deseos e ilusiones astrales sobre lo que está sucediendo, pero a veces sí, puede

ser una experiencia genuina. 

U: ¿Cuál es la historia detrás de los esqueletos gigantes que se han encontrado en la tierra? 

C: De hecho, hubo una raza de gigantes que vivía en este planeta y este conocimiento ha sido
suprimido. 

U: ¿Hasta cuándo estuvieron aquí? 

C: Yo diría que la mayoría de ellos desaparecieron hace unos 12000 años, pero todavía había un
pequeño número de ellos hasta hace 5000 años. 

U: Está bien. ¿Fueron positivos, mixtos o…? 

C: Mixta. 

U: ¿Por qué ha habido desapariciones en el triángulo de las bermudas ya dónde fueron? 

C: Hay cierto campo generador en el fondo del océano que distorsiona el campo magnético a su
alrededor, y esas desapariciones en realidad son muy similares a lo que le sucedió al eldridge en

el experimento de filadelfia. 

U: ¿Así que se teletransportan a algún otro lugar de la tierra? 

C: A veces se teletransportan al plano etérico, a veces se teletransportan a algún otro lugar en el
físico. 

U: ¿Cómo está la situación en el aeropuerto de Denver ahora? 

C: ¿Puedes ser más específico? 

U: ¿Hay todavía algunas bases cabal allí? 

C: Hay un poco, muy cerca de la superficie en las partes bajas del aeropuerto, pero no muy
profundo bajo tierra. La mayor parte de esto, la gran base, se ha limpiado por completo. Pero hay

algunos espacios en el sótano que aún no se han despejado, pero no hay nada de qué
preocuparse. 

U: He estado viendo que hay cápsulas del tiempo enterradas debajo de ciertos monumentos como
en el aeropuerto de Denver, otros sitios aquí en Vancouver y otras ciudades, ¿cuáles son? 

C: Son mensajes codificados porque los illuminati tienen un plan a largo plazo y les gustaría
enviar cápsulas del tiempo a las futuras generaciones de illuminati. 



U: Está bien. ¿Cuál es el origen de las entidades? 

C: Las entidades son parte de la evolución natural y cuando se suprime esta evolución, esas
entidades pueden volverse bastante negativas, de lo contrario simplemente seguirían la evolución

angelical. 

U: ¿Cuál es el origen de las calaveras de cristal? 

C: Muchas de estas calaveras de cristal se utilizaron en los períodos posteriores a la Atlántida
para la adivinación. Algunos chamanes todavía los usan para ese propósito. 

U: ¿Son los cementerios actuales parte del sistema arconte? 

C: Sí, en realidad todavía se usan en las rejillas etérica y de plasma, sí. Pero también las fuerzas
de la luz las usan para anclar la luz allí, por lo que es una situación mixta. 

U: Está bien. ¿Está bien quemar un cadáver? 

C: Está bien después de un cierto período de tiempo cuando el cuerpo etérico ha terminado de
separarse del cuerpo físico, por lo que es muy importante esperar unos días después del momento

de la muerte. 

U: ¿Esperas que la energía de las recientes banderas falsas en París se transmute en cosas más
positivas? 

C: Ya se está transmutando de cierta manera, está trayendo más armonía y unificación de
propósito entre las personas, pero por supuesto, la cábala trata de abusar de su energía. Depende
de las personas no distraerse con esto, sugeriría a todos que se concentren en otra cosa, es solo

una distracción. 

U: ¿Las tectitas están taquionizadas? 

C: Lo son, y todos los meteoritos están taquionizados hasta cierto punto, pero no en su totalidad
porque el nivel de energía taquiónica ha aumentado drásticamente en la galaxia en los últimos

siglos. 

U: Está bien. ¿Todas las piedras del Santo Grial son tectitas? 

C: No. 

U: ¿Tenían los cátaros el garil o la piedra cinta mani en la edad media? 

C : Tuvieron la piedra garil por un tiempo determinado. 

U: ¿Las fuerzas de la luz tienen ahora todas las piedras del Santo Grial? 



C: Sí. 

U: Nuestros cuerpos que están más arriba del plano mental, ¿están ubicados en la tierra? 

C: Sí. 

U: ¿Jesús fue realmente crucificado? 

C: Pasó por ese proceso, sí. 

U: ¿Ha ascendido Magdalena? 

C: Sí. 

U: ¿Los 12 apóstoles eran realmente todos hombres, o eran mitad hombres y mitad mujeres? 

C: Había 12 apóstoles varones y también había 12 apóstoles mujeres, de las cuales no se ha dicho
mucho. 

U: Está bien. ¿Y quiénes eran Viviane, Merlín, Morgana, Arturo y la mesa redonda? 

C: En realidad en el siglo V había un cierto grupo de personas que pertenecían a la Orden de la
estrella que encarnó en Inglaterra, y su propósito era integrar los misterios de la diosa con otros

misterios de la creación para de alguna manera prolongar las tradiciones. 

U: ¿La mesa redonda también estaba compuesta por la mitad de hombres y la mitad de mujeres? 

C: Sí. 

U: ¿Son los 70 maestros ascendidos 35 parejas de almas gemelas? 

C: Algunas de las almas gemelas no están en ese grupo, porque no todas ellas se encarnaron en
este planeta, y no pasaron por el mismo proceso. 

U: ¿Se conoce el alma gemela de St Germaine? 

C: Sí. 

U: ¿Quién es ella? 

C: Algunas personas la llaman Lady Nada, pero yo diría que este no es el nombre más apropiado.

U: ¿La Orden de la estrella está repartida por todo el planeta o solo en ciertos lugares? 

C : Básicamente están repartidos por todo el planeta, pero tienden a encarnarse más en ciertos



puntos de vórtice. 

U: ¿Son mitad mujeres y mitad hombres también? 

C: Más o menos sí. 

U: ¿Son 72000 pares de almas gemelas? 

C: Una vez más, no todas las almas gemelas están encarnadas, ni siquiera en este planeta, ni
siquiera en este sistema solar. 

U: ¿Las nubes lenticulares son naves espaciales o nubes reales? 

C: En muchos casos son solo nubes naturales, pero a veces las partículas de agua tienden a
acumularse alrededor de una nave espacial etérica real. 

U: ¿Qué son los agujeros negros? 

C: Los agujeros negros son puertas estelares. 

U: Entonces, ¿existen también en el nivel cuántico? 

C: Pueden existir en el nivel cuántico, algunos de ellos también existen en un nivel macro. Pero
no son agujeros negros como los entienden los físicos, yo diría que son puertas estelares

hiperdimensionales, así es como lo describiría. 

U: Está bien. Entonces, ¿hay uno en cada estrella? 

C: No es un agujero negro por decir, pero hay un portal estelar en cada estrella, sí. 

U: ¿Qué hay de los agujeros blancos? 

C: El agujero blanco es el punto de salida de un agujero negro, así que cuando tienes un Stargate
tienes el punto de entrada y el punto de salida. 

U: Está bien. ¿Qué son los seres llamados logos? 

C: Estos son seres que tienden a encarnar la conciencia de los planetas y sistemas solares
completos. 

U: ¿Hay seres dragón que son de la luz? 

C: Sí, por supuesto, muchos dragones han evolucionado hacia la luz. 

U: ¿Cuál ha sido su papel en este planeta? 



C : Ser protectores y guardianes. 

U: Está bien. Entonces, ¿todavía existen aquí en los planos etérico y astral? 

C: A veces sí. 

U: ¿Hay todavía algunos que son de la oscuridad? 

C: Sí también en los planos etérico y astral, especialmente en el etérico, pero no muchos. 

U: ¿La gente en otros planetas usa la afinación de 432hz para su música? 

C: Depende de su aparato auditivo, algunos de ellos usan esa frecuencia, pero también hay otras
frecuencias porque ciertos seres tienen conjuntos de audición, rango de frecuencias auditivas

completamente diferentes, y también necesitan usar otras frecuencias resonantes. 

U: Está bien. Y para nosotros es el 432hz si ? 

C: Sí, esa es una buena frecuencia para usar, sí. No es el único, por supuesto, pero es bueno. 

U: ¿Todo el mundo en otros planetas tiene la capacidad de viajar a donde quiera en el universo? 

C: Sí, en el universo liberado tienes libre albedrío, libertad para viajar, excepto en ciertos lugares
aislados, puedes ir prácticamente a donde quieras, o donde sea que tengas el propósito más

elevado de ir.

Rob – OK, gracias amigos. Damas y caballeros, este es Rob Potter, el programa de radio Victory 
of the Light. Tenemos Cobra aquí. Cobra me ha confirmado hoy que todo lo que hagamos en 
PFC se volverá muy importante. La información que mencioné acerca de que PFC se convirtió 
en un centro en el momento del evento es muy importante para que todos los grupos de apoyo de
eventos de PFC sepan y se den cuenta. Nuestro idioma y nuestros botones de traducción se 
completarán en nuestro sitio y estamos realizando algunas renovaciones, así que tenga paciencia.
Sin más, nuestro querido emisario de la luz, el Sr. Cobra. Una vez más, bienvenidos al programa 
de radio Victory of the Light. Tenemos muchas cosas en marcha. Gracias por venir.

COBRA – Gracias por la invitación. Me alegro de estar aquí ahora mismo.

Rob: Sí, tus últimas publicaciones son muy buenas y tenemos mucha información maravillosa de
ti. He hablado de esto antes con la gente, no podemos subestimar la red de rejilla del campo de 
plasma escalar que está influyendo en la humanidad. Es extremadamente importante, ¿no es así?

COBRA- Sí. Es básicamente uno de los principales factores que en realidad está ralentizando el 
progreso de las fuerzas de la luz. Si esto se elimina, las cosas serían muchas, muchas veces más 
fáciles. Esta es una de las cuestiones fundamentales que debe abordarse.



Rob – Está bien. Gracias. Alex Collier también me dijo que una bobina de Tesla eliminará los 
implantes. Eso es lo que dijo que le dijeron los andromedianos. Mi tecnología implica eso. ¿Me 
puede decir: eso quitará los otros implantes también?

COBRA – Puede, pero necesito más información exactamente sobre qué tecnología tiene en 
mente. Hay muchas variaciones y versiones de esto. Los implantes no están solo en una capa. Es 
como si fueran dimensiones diferentes, está el aspecto físico, el aspecto de plasma, el aspecto 
etérico y se necesita una combinación de tecnologías para eliminar todos esos aspectos para 
eliminar completamente un implante.

Rob – Está bien. Eso es lo que me preguntaba. Dijo que podía renderizarlo. Lo que queríamos 
decir era como la varita violeta de Nicola Tesla, que fue descrita por Edgar Cayce y que está 
disponible. Quería averiguar si esa varita desactivaría los implantes. ¿Eso va a interrumpir un 
implante físico? ¿Va a interrumpir un implante que es invisible en el etérico y el astral? Y dijo 
que ambas cosas es lo que pensaba.

COBRA- Está bien. Puede ayudar con la extracción de los implantes, pero por sí solo no será 
suficiente para extraer el implante porque existe una tecnología que vuelve a crear los implantes.

Rob – Está bien. Gracias. La tecnología que utilizo es la tecnología pleyadiana del Dr. Fred Bell, 
que son las pirámides chapadas en oro. Conectamos una bobina de tesla a toda la pirámide. Toda 
la pirámide se convierte en un generador de llama violeta. Si caminas hacia él, puedes ver la tiza 
de llama violada y obviamente tiene una poderosa fuerza de energía. La otra cosa que tengo 
mucha curiosidad es la situación de Nigeria. Si las bases han sido limpiadas de los reptilianos, 
esta horrible cosa de boko harem es toda esta superficie o son estos parásitos astrales 
combinados. ¿Tiene esto algo que ver con el portal del Congo?

COBRA – Es toda la gente de la superficie que en realidad está reunida. Están siendo dirigidos a
un lugar determinado. Es un número pequeño, no es un gran número de personas que en realidad 
pueden destruir pueblos enteros con bastante rapidez y eficacia con ametralladoras. No es un 
gran número de personas. Esos son básicamente seres reptilianos encarnados en cuerpos 
humanos que llegaron a través del portal del Congo en 1996. Muchos de ellos vivían en algún 
lugar de África. La mayoría de esos reptiles de la superficie han sido eliminados, pero aún 
quedan pequeños números. Muchos son parte de la organización terrorista del Estado Islámico.

Rob – Está bien. Entonces, ¿cómo llegaron a la superficie? Son cuerpos holográficamente 
proyectados.

COBRA – Salieron a la superficie en 1996 y desde entonces se quedaron en la superficie.

Rob – Está bien. Entonces, saliendo a la superficie, lo que quiero saber es cómo llegaron a los 
cuerpos humanos.

COBRA- Está bien. Básicamente fueron teletransportados con cámaras de teletransportación, 
llamadas salas de salto, si quieres llamarlas así, a la base subterránea, a través de otros sistemas 



estelares reptilianos en 1996. Simplemente salieron con sus cuerpos a la superficie y 
permanecieron en el superficie hasta entonces. (en cuerpos humanos) Sí.

Rob – ¿No en cuerpos reptilianos?

COBRA – Es un cuerpo humano pero una entidad reptiliana que vive dentro de un cuerpo 
humano. Sin cambio de forma.

Rob – Está bien. Esto confirma mi información de que tienen una tecnología que cuando entran 
en una sala de salto, dejan atrás su cuerpo de reptil y en realidad aparecen en un cuerpo humano. 
¿Es eso correcto?

COBRA – Sí, esto es exactamente lo que sucedió y la otra situación es que hubo clones que 
crecieron en bases subterráneas y las almas en realidad se proyectaron en esos cuerpos clonados. 
Las entidades reptilianas fueron proyectadas en cuerpos clonados como humanos.

Rob – OK Eso es algo bastante “fuera”, pero muy bueno. Siguiente pregunta: hemos visto 
algunos cambios tremendos en la situación financiera aquí. Me interesa mucho si pudieras 
comentar. Rusia no ha cortado el gas a Europa porque eso congelaría a mucha gente, pero lo que 
ha hecho es obligarlos a pasar por Turquía. ¿Puedes explicar un poco sobre eso?

COBRA – Es básicamente una presión sobre Europa para que elija un bando. El Cabal está 
teniendo un estilo diferente de presión. El Cabal está presionando con acciones terroristas, con 
amenazas militares, pero Rusia simplemente está haciendo movimientos en el sector energético y
el sector financiero para que los países europeos comiencen a darse cuenta de que tendrán que 
tomar una decisión, o apoyan a Rusia y la alianza oriental, la alianza BRICS o apoyan a los 
Estados Unidos y la facción Illuminati detrás de la cual en realidad está controlando la política de
los Estados Unidos en este momento.

Rob – Correcto. Damas y caballeros, cuando habla de Europa y América, no está hablando de la 
gente, está hablando de los criminales de alto nivel involucrados allí. Así que esto es como una 
situación de tipo sanción que está ocurriendo. Solo quería que la gente supiera que la dificultad 
es básicamente permitir que los miembros de Cabal elijan ir hacia la luz sin dañar a las personas 
inocentes en estos países, ¿correcto?

COBRA – Sí, exactamente. La situación en Europa es intensa porque Europa está en la zona 
media. Es como una zona de transición entre el este y el oeste y por eso hay tanta presión en esta 
situación, pero básicamente el resultado será muy positivo.

Rob: OK, en lo que respecta al sistema financiero, han creado un sistema bancario Swift 
alternativo. ¿Puede comentar si esto está bajo el control de las fuerzas de la Resistencia y sería 
una alternativa en el momento del evento para una transición sin problemas cuando el sistema 
bancario de los Rothchild esté cerrado y no pueda ser interferido?



COBRA- Está bien. La alianza oriental está creando un sistema financiero alternativo que los 
Rothchild no podrán controlar y esta es la infraestructura que se utilizará en el momento del 
reinicio, en el momento del evento.

Rob – Está bien. Esas son buenas noticias. Ahora, ¿puedo hacer que confirme que la resistencia 
se encargará de esto, porque sabemos que hay muchas fuerzas oscuras por ahí y, aunque tiene 
buenas intenciones de ser bueno, es posible que pueda ser pirateado o que pueda haber cualquier 
participación con los topos jesuitas de Rothchild dentro del nuevo sistema o estará 
completamente controlado por la Resistencia y una tecnología galáctica.

COBRA – OK, cuando llegue el evento, por supuesto que todo el reinicio será operado y guiado 
por la Resistencia y eso contactará a las fuerzas positivas dentro de esta nueva infraestructura y 
sí, esta infraestructura ha sido infiltrada por los agentes Rothchild y Jesuitas porque tienen un 
plan para secuestrar el nuevo sistema, pero en el momento del evento esas personas no tendrán 
ningún poder en absoluto. Su plan no se llevará a cabo. No hay absolutamente nada que temer en
esta situación.

Rob – Muy bien. Es bueno saberlo, por lo que la infraestructura se está instalando y se está 
infundiendo para que la luz de los Galácticos la apoye. (Exactamente). Cobra, continúa en la 
situación de información bancaria aquí. Tenemos muy buenas noticias. BIS con sede en Suiza se 
ha ido del Euro que dijiste. ¿Significa esto que los banqueros en Suiza están cumpliendo con el 
nuevo requisito de convertirse en Basil III o en un verdadero sistema monetario con respaldo de 
oro?

COBRA- Está bien. Lo que está pasando en Suiza no tiene nada que ver con el BIS. Es ese 
Banco Central Suizo quien decidió desempacar el franco suizo del Euro. Lo que significa que el 
banco central suizo ha decidido alinearse con la estrategia de la Alianza Oriental hacia la moneda
de oro y alejarse del euro, que ha sido básicamente una creación jesuita.

Rob – Está bien. Entonces, si puedes profundizar un poco más en eso, ¿significa eso que los 
Rothchild ya no controlan el banco central suizo?

COBRA – Todavía controlan el Banco Central Suizo hasta cierto punto, pero ya no tienen un 
control absoluto sobre la política del Banco Central Suizo, por lo que es una situación mixta. 
Todavía tienen bastante poder en el sistema bancario, pero este poder ya no es absoluto.

Rob – Está bien. Así que ese es un muy buen progreso para las fuerzas de la luz, ¿no es así?

COBRA – Sí, exactamente.

Rob – Está bien. Estamos viendo más cambios potenciales que se avecinan. Una pregunta más 
con respecto al sistema financiero. Winston Strout me había indicado anteriormente, y algunos 
otros de mis contactos en el Movimiento de Resistencia (RM) en el grupo RV en Reno del que se
habla mucho. De hecho, me informó de antemano que los certificados de oro habían sido 
entregados a los EE. UU. y dije: "¿por qué harían eso si los malos todavía tienen el control?" Y 
dijo, “exactamente”, lo que significa que no tienen el control y que la publicación de Benjamin 



Fulford que salió 3 días después de que la escuché, confirmó que los certificados de oro se han 
entregado a los Estados Unidos. ¿Puede explicarnos un poco acerca de estos certificados de oro? 
¿Está esto en su lugar para la transferencia a la moneda de oro y para restablecer la economía en 
el evento y es cierto que se llevó a cabo?

COBRA: este proceso tiene muchas fases y, aunque estoy seguro de que lo escucho, se trata de 
acuerdos entre bastidores que se llevan a cabo sin la participación de la Cábala. Pero no hay un 
reconocimiento oficial de esos acuerdos. Cuando estás creando una nueva estructura, primero 
tienes que tener cierto acuerdo entre las personas clave que están creando la estructura y esto es 
exactamente lo que ha sucedido, pero no significa que esta nueva estructura ya esté 
completamente creada y no se reconozca. por todas las fuerzas. Pero cuando llegue el momento, 
esta nueva estructura será completamente sólida y se respetará este acuerdo que se viene dando 
ahora mismo. Yo diría, la fase inicial en la creación de bases para el nuevo sistema financiero 
dentro de los Estados Unidos.

Rob – Muy bien. Toda esta información es muy positiva y esperamos grandes cambios allí, por 
lo que parece que nos estamos posicionando para el evento. No solo va a tener lugar en el vacío. 
Esta es la razón por la que podría estar tomando tanto tiempo y podríamos estar avanzando. 
También ha mencionado hablar de cosas, supongo, ¿puede explicar un poco sobre el ultimátum a
la Cábala que les dieron para que se rindieran y estoy seguro de que ha habido muchos 
comentarios al respecto? Pero el grupo militar de la fuerza blanca les ha ordenado que se rindan, 
¿es correcto?

COBRA – ¿Te refieres a mi última publicación?

Rob – Sí, y estoy leyendo entre líneas aquí. O se rinden o los sacan y hubo disparos en la casa de 
Joseph Biden.

COBRA- Está bien. DE ACUERDO. Esta es una situación completamente diferente. 
Básicamente, el RM ha emitido algunas advertencias a los militares negativos y sus armas 
direccionales escalares que funcionan para cesar con esos ataques y esas advertencias no se 
respetaron, por lo que el RM ha decidido continuar con ciertos planes. Lo explicaré; en el 
pasado, el RM estaba reteniendo a ciertas personas que querían comenzar a eliminar a la Cábala 
del planeta. Ahora el RM ya no está frenando a esa gente. Esos ahora están solos y pueden hacer 
prácticamente lo que quieran. La Cábala ya no está segura en la superficie del planeta, por lo que
aún no están tomando ninguna acción directa, pero están permitiendo la acción de ciertos otros 
grupos de interés que no recibieron apoyo antes, por lo que esta es la primera fase. La segunda 
fase es que esto no es suficiente. El RM iniciará ciertas acciones que conducirán a la detención 
de las 4 personas clave que he mencionado en mi blog y también está la tercera fase de la que no 
hablaré todavía.

Rob – Está bien. Entonces, para que quede claro, la RM, la Federación Galáctica, no cree en la 
violencia. Les gustaría hacer de esta una transición tranquila y pacífica. Debido a la situación de 
los consejos y su incapacidad para participar realmente en este momento, han vuelto a cambiar 
partes de las Fuerzas Armadas positivas que estaban hartas y cansadas de esperar como todos 
nosotros y están dispuestas a acabar con estos criminales en el proceso de arresto. Si alguien 



entra en el proceso de arresto y se resiste, la policía le dispara todo el tiempo. Entonces, el RM, 
el GF no está involucrado con eso. Estos son aliados terrestres militares en 3D que quieren hacer 
el trabajo y están tomando la ley en sus propias manos un poco y el RM se está quedando atrás. 
¿Es eso correcto?

COBRA – Eso no es del todo correcto. No comentaré qué grupo está tomando medidas porque 
esa es información clasificada. Diré que el RM no está tomando medidas directamente y también
que las Fuerzas Armadas positivas aún no están tomando medidas directamente.

Rob – OK, entonces hay otros miembros que están frenando. Entonces, en general, el hecho de 
que no se estén conteniendo es significativo. Así que estamos viendo cambios allí. Por supuesto, 
cualquiera quiere saber si parece que la ventana de nuestra oportunidad parece más posible en 
este momento con estos cambios drásticos positivos en estos últimos días con respecto al evento 
que se lleva a cabo dentro de esa ventana de oportunidad. ¿Es una posibilidad?

COBRA – Es una posibilidad, pero siempre fue una posibilidad. Esos eventos que están 
sucediendo en este momento son solo un reflejo de todo lo que ha estado sucediendo antes o 
detrás de escena. Simplemente no es público, esa es la única diferencia.

Rob – OK, eso es una especie de actualización sobre la situación planetaria. voy a entrar. . . 
tenemos algunas preguntas de DaNell Glade, nuestro maravilloso transcriptor que hace toda 
nuestra transcripción Cobra. Quería hacerte una pregunta: ¿Quién determina el momento y las 
circunstancias de la muerte de una persona?

COBRA – Básicamente el estado del cuerpo físico de esa persona. Cuando el cuerpo está en un 
estado en el que no es lo suficientemente bueno para sostener la vida, este es básicamente el 
momento en que el alma deja el cuerpo.

Rob: ¿Este es un fenómeno natural o está determinado por el destino o un alma elige esto?

COBRA – Es un fenómeno natural. El cuerpo puede sostenerse por sí mismo durante un cierto 
período de tiempo y luego es demasiado frágil o hay demasiada entropía para continuar.

Rob – Correcto. Entonces, una persona con una conciencia superior y sin efectos negativos 
podría vivir más tiempo. Entonces, ¿no está realmente predeterminado?

COBRA – No está predeterminado.

Rob – Gracias. ¿Es espiritualmente útil tratar de comunicarse con aquellos que han fallecido?

COBRA – En algunas circunstancias excepcionales, sí. Pero sobre todo es como estar atrapado 
porque las personas que tienen una comunicación aparente, por lo general contactan con 
diferentes fuerzas que no son de la luz.

Rob – Ok Cobra, como sabes nunca te doy tarea. Para aquellos de ustedes que envían preguntas 
preguntando qué piensa Cobra sobre esto y envían un video de 2 horas. Eso no va a suceder. 



Envié esto una vez, alguien me envió un archivo. Se lo envié a Cobra. En realidad, era un 
artículo sobre sonidos que se están escuchando recientemente en el aire, estruendos fuertes en 
ciertas áreas. De hecho, ha habido sonidos grabados. ¿Se está derribando esta parte de la red de 
campo escalar? Que son estos sonidos que se han escuchado en el aire.

COBRA – Es básicamente, diría, ciertas operaciones de las fuerzas de la luz que están 
conectadas a la eliminación del grupo de quimeras.

Rob – Excelente. Muy buenas noticias, me alegra mucho saber eso. Alguien quería preguntarnos 
sobre los reporteros en la televisión. Son algunos de estos reptilianos, los cambiaformas. ¿Hay 
algo de verdad en eso o es solo gente mentalmente controlada? Qué está pasando con los medios.

COBRA: la gran mayoría son personas con control mental. El fenómeno del cambio de forma es
en realidad una tecnología que se le ha dado a ciertos miembros de muy alto rango de la Cábala 
que son de origen reptiliano. Pero este es un fenómeno tan raro. Esto está muy sobre enfatizado.

Rob – Eso es lo que yo también pensé. Aquí hay una buena pregunta y he escuchado información
y evidencia con respecto al 11 de septiembre de que los motores que se encontraron en la base de
las torres estaban plantados allí y se ha hablado, he visto un video de helicóptero de que hubo 
algún tipo de pequeña pequeña sonda liberada allí. ¿Es posible que la Cábala haya utilizado una 
tecnología avanzada de programa espacial secreto para proyectar una imagen? Entonces la 
pregunta es; ¿Hubo realmente un avión que se estrelló contra las Torres Gemelas o hubo 
explosiones allí previamente y se usó un avión holográfico?

COBRA: era un avión real, pero lo que realmente destruyó los edificios fue la explosión nuclear 
principal. El avión era solo un espectáculo para la gente.

Rob – Sí, fue una bomba termonuclear en la parte inferior de las torres fue la primera. Conocí al 
maestro de llaves de las torres William Rodrigez. Habló y me reuní con él y me explicó que 
había polvo, que Jeb Bush es dueño de Wakenhut, la empresa de seguridad para torres en el 911. 
Dijo que la seguridad le hizo devolver las llaves y durante más de dos fines de semana y dos 
semanas el servicio de limpieza. , nadie podía entrar en las Torres Gemelas mientras colocaban 
cargas termonucleares dentro de los huecos de los ascensores y dentro de las escaleras para 
derribar las torres, así que gracias por confirmar que realmente había una bomba.

COBRA- Sí. Fue una pequeña bomba nuclear y lo que es interesante aquí es que Donald 
Rumsfeld ha publicado algunas declaraciones sobre el presupuesto negro un día antes de que 
ocurriera el 11 de septiembre y ese presupuesto negro está conectado con el programa espacial 
secreto. Y básicamente la gran mayoría de la evidencia de esto fue destruida en el 11-S.

Rob – Está bien. Aquí hay una pregunta: ¿cuáles dirías que son las probabilidades de que Obama
esté jugando sus cartas cerca de su pecho? Sabemos que está controlado mentalmente. Y está 
esperando su momento hasta que sea seguro para él emerger como un ser de luz para liderar la 
transformación global. 1 en un millón, bastante bueno, 50/50, no es probable u olvídalo.

COBRA – No es el propósito más elevado responder a esta pregunta.



Rob – Está bien. ¿Puedes hablar un poco? Sé que el suicidio es malo. Puedes hablar un poco 
sobre eso. ¿La gente quiere saber qué le sucede a alguien que se suicida?

COBRA – No daré ningún juicio moral aquí, pero diré que estratégicamente es una mala 
elección porque las condiciones en el plano físico son mejores en este momento que las 
condiciones en el plano etérico para la gran mayoría de las personas, así que si alguien planea 
suicidarse, no es una sabia elección porque en el plano etérico, la calidad de vida, en este 
momento es mucho más baja y estar en el plano físico es un privilegio, por más absurdo que 
parezca o suene, el físico avión en este momento es uno de los mejores lugares para estar en la 
superficie del planeta.

Rob: Sí, habrá muchas transformaciones y oportunidades de crecimiento espiritual para 
presenciar esta transformación pura, ¿correcto?

COBRA – Exactamente, así que cuando ocurra la purificación, los planos etérico y astral serán 
restaurados al estado del paraíso, pero aún no hemos llegado allí y ahora la intensidad de la 
purificación del plano etérico es realmente alta, así que es como estar en medio de un huracán.

Rob: una persona ha mencionado que las personas negras en el planeta tierra en África, Haití y 
los EE. UU. han sido fuertemente atacadas por los Arcontes, Cabal y los Illuminati. ¿Puedes 
aclarar por qué es esto y cómo pueden manifestar una mejor realidad para ellos y para toda la 
raza?

COBRA: diría que todos han sido fuertemente atacados por Cabal, por lo que no hay una raza en
particular que haya experimentado un peor trato. Yo diría que todos han sido atacados. La 
mentalidad de dividir a las personas en razas no forma parte del nuevo paradigma. No es parte de
lo que sería la perspectiva más alta. Diría que hay almas encarnadas en diferentes cuerpos y 
todas esas almas tienen experiencias únicas. La Cábala se ha dirigido más a ciertos grupos, pero 
no en función de la raza, sino más en función de su potencial espiritual o potencial para la 
liberación planetaria.

Rob: bueno, ahí lo tienes, y según Omnec Onec, la gente de Júpiter es principalmente de raza 
negra y son muy, muy espirituales y trabajan mucho con el sonido y la música en su trabajo aquí.
Me gusta responder preguntas de personas de diferentes países. PFC y esta información es algo 
mundial. No sé de dónde vienen estas preguntas. Alguien preguntó en particular, en Argentina, 
¿pueden comentar la situación allá abajo? Obviamente están cerca de las cosas nazis allí y 
sienten que están muy censurados en sus medios. Son un poco curiosos, ¿puedes hablar un poco 
sobre Argentina en particular o lo que está pasando?

COBRA – Desafortunadamente, Argentina siempre ha sido una fortaleza de la facción Illuminati
y todavía son bastante fuertes allí. La situación cambiará. Diré que hay cierto grupo secreto que 
opera en América del Sur que está al tanto de la situación y ayudará en esta situación a medida 
que nos acerquemos al evento. Por el momento la situación en Argentina aún no está lista.

Rob – Sí, otra pregunta, algo relacionada ahí abajo, es sobre New Schwabenland. Los alemanes 
bajaron allí. Ellos poblaron esa zona. Está debajo de la superficie del planeta. ¿Encontraron una 



base antigua que fue abandonada por los extraterrestres y la volvieron a habitar? Lo que pasó ahí 
abajo.

COBRA – No exactamente. New Swabenland era parte de la Antártida y crearon o construyeron 
una base subterránea en los años 40. Han encontrado algunos artefactos extraterrestres y esta 
base ha sido limpiada por el RM hace más de una década, por lo que no hay nada ahí abajo. Esta 
vacio.

Rob – Impresionante, así que ya no hay nazis en la Antártida.

COBRA: ya no, y si tiene cuidado, toda la información que recibió sobre todas las bases 
subterráneas data de hace más de una década. Todos los iniciados hablan de información antigua.
No hay información privilegiada hablando de información reciente. Es porque los desarrollos 
recientes están altamente clasificados y esta información no llega a Internet.

Rob – Sí, es bueno saberlo. Bueno, gracias por compartir eso con nuestra gente. Hablando de 
bases subterráneas. Los túneles de Set, ¿podría explicarnos cuándo se hicieron, qué son, qué tan 
profundos son y qué está pasando allí un poco?

COBRA- Está bien. Los túneles de Set no son túneles físicos. No son estructuras subterráneas. 
Son estructuras en el plano del plasma, en el nivel cuántico.

Rob: ¿Son parte de la red de campo escalar de plasma o simplemente parte del Arconte y los ET 
negativos de dimensiones superiores donde existen?

COBRA: esto es parte de la anomalía del plano de plasma y diría que son singularidades 
cuánticas que contienen oscuridad y esto se está aclarando en este momento. Está en proceso de 
ser limpiado en este momento.

Rob – Excelente. Aquí hay una pregunta interesante: ¿el príncipe William tendrá un papel en el 
evento?

COBRA: no tanto como algunas personas esperan.

Rob – Está bien. ¿Cuál crees que es el aspecto más importante a tener en cuenta en esta etapa de 
este planeta en relación a la especie humana y al individuo?

COBRA- Está bien. Diría que está en la mitad de la fase de liberación y enfóquese en la luz y 
haga todo lo que la gente pueda por la liberación planetaria.

Rob – Muy bien. ¿Estaba Howard Huges conectado con las fuerzas de la luz?

COBRA – Sí, también. Estaba en el foco de muchas actividades diferentes. Había sido 
fuertemente atacado por la oscuridad, pero también muy inspirado por la luz, por lo que estaba 
en el centro de gran parte de la atención.



Rob – Sí, por su compañía allí. Según tengo entendido, básicamente le dio el visto bueno a la 
Cábala ya los illuminati, vete a la mierda, estoy trabajando para la luz, y básicamente lo 
secuestraron y lo mataron. Aquí hay otra pregunta, tenemos a George Van Tassel, un contactado 
OVNI muy famoso cuyo yerno fue discípulo de Paramahansa Yogananda. Norm Paulson, un tipo
muy espiritual, tenía mucha información, ¿realmente creó van tassel una máquina 
antienvejecimiento?

COBRA- Está bien. Van Tassel fue conectado y contactado por la Confederación Galáctica y 
recibió ciertas tecnologías que estaban muy por delante del planeta. Y, por supuesto, él había 
sido el objetivo de Cabal, por lo que esas tecnologías no se liberaron.

Rob – Correcto. Entiendo que. ¿Qué es un fabricante de alas?

COBRA: los creadores de alas originales, es como un término que describe a las personas que 
pertenecen a la civilización central y la civilización central es una civilización que ha 
evolucionado en la región central de esta galaxia porque el centro de la galaxia es la fuente de 
luz, la fuente de evolución y la primera luz consciente ha evolucionado en ese sector de esa 
galaxia, por lo que fue la primera raza espiritualmente despierta que luego se expandió por toda 
la galaxia y creó la red galáctica de luz y fue el fundador de la Confederación Galáctica.

Rob – Gracias. ¿Qué fue la explosión de Tungusta en el 1800? ¿Fue un OVNI, un meteorito o 
una bomba nuclear Cabal/Illuminati nuclear que salió mal?

COBRA – Esto sucedió en los primeros años del siglo XX y era un cometa.

Rob – Fue un cometa, la explosión de Tungusta fue un cometa o un meteorito.

COBRA: un cometa que cayó sobre el planeta como un meteorito y la mayor parte se evaporó 
en la atmósfera y es por eso que no han encontrado ninguna evidencia sólida de este cuerpo real 
que se estrelló contra el planeta.

Rob: Entonces, el gran aplastamiento de los árboles fue realmente por la conmoción cerebral del 
meteorito, no fue realmente causado por la parte física del impacto, ¿o qué?

COBRA – Fue como. . se evaporó y fue una fuerte explosión por el impacto pero todo se 
evaporó por el calor que se generó por la fricción con la atmósfera.

Rob: ¿Cuánto tiempo pasará después del evento antes de que nos convirtamos en una sociedad 
sin dinero?

COBRA- Está bien. Esta transición puede tomar algún tiempo, tal vez algunos años. Las 
personas primero deben acostumbrarse a un intercambio financiero justo y ser conscientes de las 
nuevas tecnologías y saber cómo usarlas y luego puede comenzar esta transición hacia una 
sociedad sin efectivo y sin dinero.



Rob – Sí. Amo a Ben Fulford y él me informó en una de nuestras entrevistas, solo informa lo que
la gente le dice. No sabe absolutamente todo lo correcto o verdadero, pero proclamó que la 
familia real del Reino Unido está trabajando ahora con la familia Dragón y un puñado de otros, 
algunos buenos, algunos malos como garante de la base de oro para las emisiones de divisas. 
especialmente hacia el dólar estadounidense y las notas de reserva del Tesoro de EE. UU. ¿Es 
esto cierto o puro chisme o hay negociaciones con la familia real?

COBRA- Está bien. Hay ciertas personas dentro de la familia real que están cooperando con los 
Dragones y Fulford tiene una fuente que está conectada con esas personas.

Rob – Está bien. Ciertos, no los vamos a nombrar ni nada. DE ACUERDO.

COBRA: nómbrelos, pero no todos con seguridad.

Rob: ¿Puedes contarnos un poco sobre la familia Red Dragon y hablar sobre el proyecto de 
financiación de David Schmidt? Viene a Estados Unidos aquí y cobra $100 y quiere que la gente 
se inscriba en fondos de prosperidad si tienen un 501 3c para la dispersión de fondos de 
prosperidad. ¿Es esto confiable?

COBRA- Está bien. Con respecto a él, las personas deben usar su propia guía interna y, como de
costumbre, si tiene que pagar dinero y firmar algo, debe tener cuidado. Esta es la primera parte 
de la pregunta. El Dragón Rojo es en realidad una fuerza que se ocupa del aspecto físico de la 
eliminación de la Cábala de cierta manera.

Rob – Está bien. Alguien ha preguntado con respecto a los sistemas económicos de los 
extraterrestres y los sistemas políticos. Sé que tenemos una sociedad universal sin efectivo que se
nos explicará, tal vez podamos hablar de eso en otra entrevista. Cuando la gente piensa en la 
confederación galáctica, ¿podría explicarnos? . . Sé que todo se ha dividido aquí en anarquistas, 
comunistas, capitalistas, demócratas, republicanos. ¿Puedes explicar un poco cómo funcionan los
políticos y la sociedad? La mayoría de las personas probablemente no tendrán una idea de cuán 
completamente diferente es el mundo sin una red de campo de escalador, por lo que es difícil 
para ellos. ¿Podría pintar un pequeño cuadro sobre el funcionamiento de un planeta? Cómo se 
lleva la administración de la sociedad, los líderes y/o suelen ser maestros de esta naturaleza. La 
diferencia entre el aspecto espiritual y el político en otro mundo. danos un pequeño esbozo de 
eso.

COBRA: las sociedades evolucionadas tienen perspectivas completamente diferentes sobre las 
cosas y todo lo que hacen lo hacen desde una perspectiva del alma, por lo que no manejan la 
política como lo hace la gente en este planeta. Sus decisiones se basan en el contacto con el alma 
y la perspectiva superior y debido a que todos están conectados con la perspectiva superior, 
funcionan en armonía sin necesidad de tener una infraestructura masiva que apoye la toma de 
decisiones. La toma de decisiones para ellos es muy fácil. Todos sienten, conocen y comprenden 
la verdad y el propósito. Y luego cada persona solo lleva a cabo esa parte del propósito con el 
que está alineado. Así que no tienen un proceso político de la misma manera que conocemos en 
este planeta porque el proceso político en este planeta es básicamente una estrategia de 
manipulación de la Cábala para mantener a la gente esclavizada.



Rob – Gracias. ¿Qué tan pronto comenzará el evento después de que se elimine la última 
ubicación del grupo Chimera?

COBRA- Está bien. Cuando se elimina la última ubicación de Chimera, el evento puede 
comenzar de inmediato.

Rob: ¿Seguirán teniendo control sobre el proceso de reencarnación después de que se 
deconstruya la última ubicación?

COBRA - NO.

Rob – Está bien. Alguien ha dicho que vive en el Reino Unido y ha notado un gran aumento en 
los apagones de los medios y las noticias de las naciones vecinas y, de hecho, la agencia de 
inteligencia británica parece estar haciendo mucha censura. ¿Puedes comentar sobre eso?

COBRA – Esto está relacionado con la lucha interna dentro de la estructura de poder en el Reino
Unido porque, como ya se mencionó, hay una facción positiva que quiere hacer algún progreso y
hay mucha resistencia a ese progreso y esto se refleja en los medios. Tienes que entender que los 
Rothchild tienen una base muy poderosa en el Reino Unido y controlan los medios de 
comunicación, por lo que resisten con bastante fuerza de una manera muy indirecta. La 
resistencia al cambio es bastante fuerte en el sector de los medios.

Rob: Sí, lo hemos notado especialmente en las publicaciones relacionadas con PFC y Cobra. . . 
Eduardo había sido bloqueado de algunas cosas. Cambió su nombre y estaba recibiendo 39-40K 
visitas a parte de su información y resultó que lo cerraron y estaba por debajo de 15. Recibió un 
aviso de que estaba haciendo algo que obviamente era una mentira. También a nuestra querida 
Anya Love, que pasa tanto tiempo en el servicio allí, también se le bloqueó la dirección IP 
completa de su computadora y escuché a alguien más informar sobre sus teléfonos. ¿Puedes 
comentar sobre esto? Esto sigue siendo una lucha interna entre las fuerzas de la luz y la 
oscuridad en Internet, ¿no es así?

COBRA- Sí. Entonces, básicamente, están tratando de interferir con su computadora, 
simplemente puede cambiar y usar otra computadora.

Rob – Sí, es más fácil decirlo que hacerlo para algunas personas, pero eso es lo que dije.

COBRA – No es tan difícil. La gente a veces necesita simplemente cambiar su sistema de 
creencias. Porque muchas cosas son posibles incluso sin grandes sumas de dinero. Muchas cosas 
son posibles.

Rob – Eso es verdad. No creía que estaría haciendo lo que hice hoy antes de orar a Dios para que
me usara para la luz y sucedió. Otro comentario interesante; Recibí un correo electrónico de 
alguien que me dijo que habló en la reunión de la junta escolar sobre los chemtrails y que se 
tomaron medidas y que de hecho le quitaron al hijo de esa persona. Esto terminará en el 
momento del evento, ¿correcto?



COBRA – Sí, eso es correcto. Aconsejaría a todos que no expongan la verdad en entornos como 
los consejos escolares. No es el ambiente perfecto para soltar la verdad.

Rob – Con respecto a ese tipo de situación. Alguien tiene una pregunta con respecto al evento y 
cómo cambiarán las vibraciones en nuestros cuerpos. Quieren saber si las personas con 
problemas de aprendizaje y autismo recibirán curación y cambios en el momento del evento o 
recibirán tecnología de curación después o están condenados a vivir en cuerpos que han sido 
genéticamente destruidos por las vacunas.

COBRA: recibirán curación y, en la mayoría de los casos, esto se restaurará fácilmente porque 
la mayor parte es un trauma que se puede curar cuando hay suficiente luz presente.

Rob: ¿Tendrá lugar de forma natural después del evento o tendrá que organizarse a través de 
cámaras de taquiones/curación y la luz?

COBRA: habrá muchas técnicas y tecnologías disponibles para abordar la situación y será un 
proceso gradual.

Rob – Aquí hay uno interesante. Supongo que lo voy a preguntar. ¿Muchas parejas se 
divorciarán inmediatamente después del evento porque comenzarán a conocer a sus almas 
gemelas y parte de la programación se reducirá?

COBRA – Sí, algunas de las parejas se divorciarán.

Rob – Está bien. Una pregunta sobre el 144K. ¿Por qué es tan difícil llegar a la masa crítica de 
144K personas?

COBRA – Es porque las personas no están despiertas y no cooperan y no recuerdan su misión y 
se niegan a despertar a esa parte e incluso la mayoría de las personas que son conscientes de su 
misión eligen no participar activamente en esa misión. Por eso es tan difícil obtener los números.
No es solo la programación, también es el factor de libre albedrío lo que es crítico aquí.

Rob – Otra pregunta sobre el 144K. Supongo que haré la primera pregunta. ¿Puede decirnos algo
sobre lo que Sheldon Nidle llama el pa-tal? ¿Está familiarizado con eso?

COBRA- No.

Rob, el Pa-tal, según Sheldon, si no me equivoco, indica que las personas con base en la Tierra 
son en realidad una combinación de muchas razas galácticas diferentes que tienen sus códigos 
genéticos aquí y Alex Collier dijo en cierto nivel: consideran que nuestras capacidades genéticas 
son como una especie de línea real de genética. Por supuesto que estamos siendo atascados y en 
este momento somos solo un desastre fracturado, pero el pa-tal sería, supongo, la influencia 
genética colectiva de los galácticos. ¿Puedes comentar, es correcto? ¿Tenemos muchas razas 
galácticas diferentes en nuestro ADN a diferencia de otras formas de vida en el sistema solar?



COBRA – Sí, hubo mucha experimentación genética en el pasado y el ADN humano tiene 
mucha influencia extraterrestre.

Rob: ¿Es esta más influencia de diferentes razas ET que otros planetas en general?

COBRA- Sí.

Rob – Está bien. La otra pregunta es; hay un caballero llamado Lyndon LaRosche y ha tenido 40 
años de esfuerzo para derrotar a la Cábala. Ha tenido mucho giro político en su contra. Ha estado
tratando de derrotar al Imperio Británico. Es una de las primeras personas en descubrir este tipo 
de conocimiento con respecto a las manipulaciones detrás de escena, al menos en los EE. UU. 
¿Puede decirnos si está trabajando con resistencia?

COBRA – No directamente.

Rob – Está bien. Muchas gracias. ¿Puede decirnos con respecto a la alianza de naciones BRICS, 
están al tanto de la Federación Galáctica en algunos de estos grupos, o son la mayoría de estas 
personas políticas regulares que quieren libertad financiera?

COBRA: la mayor parte de esto es solo gente política financiera normal que quiere libertad 
financiera, pero algunas personas en ciertos círculos de la alianza BRICS son conscientes de la 
dimensión ET de toda la situación. Así que es una situación mixta. Algunas personas son 
conscientes y otras no.

Rob: Algunas personas han notado que definitivamente ha habido un aumento en la construcción
de torres de telefonía celular. Estas estaciones repetidoras y muchas de ellas son parte de, 
supongo, esta red. ¿Se está promoviendo este aumento en el nivel 3D para apuntalar la 
eliminación del otro aspecto de la red escalar de plasma que se eliminó recientemente?

COBRA – Parte de esto sí, pero parte de esto es solo redes de espionaje porque las agencias 
alfabéticas están hambrientas de datos. Quieren tener una verificación doble y triple de todo.

Rob: ¿Se trata de información individual, de verificación triple y doble de las personas?

COBRA: hay algunos programas dirigidos y también hay programas masivos que simplemente 
recopilan datos y los procesan y analizan y luego toman decisiones más o menos 
estratégicamente estúpidas a partir de ellos.

Rob – Ya veo. Entonces, estos están recolectando datos para decisiones estratégicas basadas en 
escuchar conversaciones telefónicas y cosas de esa naturaleza. (SÍ). Oh. DE ACUERDO. Así que
hay mucha gente que es extremadamente paranoica con este tipo de actividad. Personalmente, 
siento que no se dirigen a individuos a menos que el individuo tenga pruebas muy sólidas o esté 
interfiriendo mucho con sus cobardes planes de Cabal. Pero la población promedio no tiene que 
asustarse por lo que publica en Internet, ¿verdad? ¿No van a ser atacados en sus hogares por sus 
creencias? ¿O lo harán?



COBRA: no, no. La mayoría de estos datos se encuentran en un determinado servidor en alguna 
parte. En realidad, nadie lo lee. Simplemente se analiza con un programa de computadora y la 
gran mayoría de estos datos en realidad nunca los ve el ojo humano. Solo está sentado en alguna 
parte.

Rob: e incluso si vio un ojo humano, ciertamente no tienen la gente ni los recursos para reunir a 
la gente por cosas como chemtrails o publicaciones en Internet, aunque obviamente harán 
algunos objetivos individuales para tratar de enviar un mensaje para poner miedo en la gente, 
¿correcto?

COBRA: la orientación individual es muy rara. Es extremadamente raro. Sucede, pero no es 
algo que suceda a gran escala y nunca sucederá.

Rob: tienen objetivos individuales de la red de campo de escala de plasma en trabajadores de la 
luz. Ha habido muchas situaciones en las que las relaciones de las personas están siendo 
estresadas y desafiadas incluso dentro de la comunidad de trabajadores de la luz. ¿Puede explicar
un poco más sobre la tecnología con respecto a cómo se dirigen a estas personas dentro de la 
comunidad de trabajadores de la luz? No voy a dar nombres ni nada. ¿Qué podemos hacer si 
estamos siendo atacados por este tipo de tecnología? ¿Cómo lo sabremos y qué debemos buscar?

COBRA- Está bien. Esta es una situación más seria porque, sí, el grupo Cabal y Chimera está 
apuntando a los trabajadores de la luz y los guerreros de la luz, especialmente con armas 
direccionales de ondas escalares de plasma para reducir su conciencia, así que si estás 
experimentando una presión inusual, si estás Las emociones se desencadenan de maneras muy 
extrañas. Si estás cansado sin explicación. Si las personas a tu alrededor están enloqueciendo sin 
razón aparente. Si tiene sensaciones extrañas en su cuerpo, problemas con su respiración, 
frecuencia cardíaca o patrones de sueño, lo más probable es que sea el resultado de esto. Y, por 
lo general, el grupo de quimeras combina los ataques de ondas escalares con entidades etéricas 
no físicas que atacan al mismo tiempo, por lo que las personas que son objeto de esos hechos 
suelen tener problemas en su relación que se generan artificialmente. Las personas a su lado se 
vuelven contra ellos. Comienzan a ser atacados por personas a su alrededor sin ninguna razón 
válida. Las personas simplemente se están volviendo locas y las personas a su alrededor se están 
volviendo locas porque son provocadas y activadas por armas direccionales y por entidades no 
físicas. Esto sucede mucho, especialmente con personas que tienen una misión fuerte y tienen un 
gran potencial para ayudar en la liberación planetaria y esos ataques pueden ser extremadamente 
desagradables.

Rob – Ellos pueden. Hay personas en otro nivel de implantación y esta es una pregunta con la 
que tengo una relación personal. Me contactan personas que son fuertemente atacadas por un 
acoso electrónico más poderoso. Literalmente, donde se quemarán, y hay energías corriendo a 
través de sus circuitos eléctricos y, de hecho, hay camionetas tipo Cabal afuera de sus casas. O 
cruzan y apuntan rayos, no de manera invisible, pero como con agentes físicos y estos individuos
no tienen nada que ver con el Cabal. Son estos sujetos de control mental. ¿Por qué estas personas
están siendo tan acosadas?



COBRA: la primera posibilidad es que sean víctimas ultraprogramadas de MK y esperan que se 
sienten y tienen una misión fuerte que pondría en peligro a Cabal. O tienen un fuerte potencial 
espiritual o tienen algún otro potencial que ven como una amenaza de la cábala. Yo daría un 
cierto consejo aquí. Reubicarse fuera de los EE. UU., si es posible. Y en muchos casos es 
posible.

Rob – Sí, en realidad hay 2 personas a las que entrevisté, Magnus Olson y Melanie Richin, 
quienes son www.EUCH.org acoso electrónico. Ha creado una red. Ella ha sido creada fuerte 
contra eso. Supongo que la respuesta espiritual o MK Ultra es lo suficientemente buena. Estamos
llegando al final de nuestra entrevista. Quería agradecerte por estar aquí. Tengo, supongo que la 
última pregunta aquí, tal vez dos más aquí. Bill Gates ha afirmado haber desarrollado una 
máquina que convierte las aguas residuales en agua y electricidad. ¿Es esta una posibilidad de 
que esté tratando de hacer lo correcto o es solo un poco de relaciones públicas?

COBRA – Lo más probable es que sea una estrategia de relaciones públicas de su parte. En 
realidad, especialmente en los últimos años, está trabajando directamente con la Cábala.

Rob – Sí, absolutamente. La pregunta final para nosotros es; qué papel tienen los Arcontes, sé 
que no te gusta la palabra Karma en cómo está funcionando aquí la ley de manifestación.

COBRA: básicamente difunden los sistemas de creencias que toman el poder de las personas y 
limitan a las personas. Todo el karma, el sistema de creencias, ha sido diseñado para que las 
personas se sientan impotentes y víctimas de sus últimas encarnaciones. Así que la gente 
empieza a pensar que por esto y esto y su vida pasada y esto me está pasando a mí. En la mayoría
de los casos esto no es correcto. La programación de Karma ha sido diseñada como un sistema 
de deuda/esclavitud espiritual, ya que tenemos la muerte física para controlar a las personas en el
plano físico a través del sistema financiero, han creado un sistema de deuda/esclavitud espiritual 
como si las personas tuvieran cierta deuda espiritual que tenían que pagar. pagar. Donde la 
verdad es que la gente no tiene ninguna deuda espiritual que pagar. Las personas son libres 
espiritualmente independientemente de sus encarnaciones pasadas.

Rob – OK Cobra. Quiero terminar con una nota realmente positiva aquí. Hemos hablado de 
muchas cosas locas y de muchos cambios positivos maravillosos que están ocurriendo. Estamos 
viendo movimiento real ahora y en el plano físico y cosas. Hemos hablado sobre los 4 impíos y 
el posible caos y la importancia de los grupos de apoyo de eventos de PFC. Le hemos pedido a la
gente que se registre allí. En una nota positiva, mencionó que hay una activación, creo que se 
llevará a cabo hoy. Cuéntanos un poco más de información sobre el cometa love joy y las 
Pléyades y cómo estas ondas energéticas van a reestructurar los túneles de Set y dar paso a una 
gran transformación. ¿Puedes compartir las buenas noticias y lo que crees que podría surgir de 
esto?

COBRA- Está bien. La activación se está dando mañana aunque las energías ya están llegando. 
Las Pléyades emanan una energía muy positiva y amorosa y el plasma de la cola del cometa 
Love Joy está ahora mismo en la línea de visión vista desde la Tierra hacia las Pléyades, por lo 
que la energía pleyadiana pasa a través de la cola de plasma del cometa Love-Joy antes. llega a la
tierra. Entonces, en realidad obtendremos algunas partículas de plasma de luz muy cargadas que 



llegarán a la superficie del planeta y esas partículas de plasma positivas altamente cargadas se 
infiltrarán en los túneles de Set, que son agujeros de gusano de plasma en un nivel cuántico y 
comenzarán a transformarlos. Esto comenzará a abordar algunas situaciones básicas primarias y 
energéticamente hablando que han mantenido a este planeta en la oscuridad durante siglos. Y 
esta es la primera vez que esto cambia en la historia de la humanidad, por lo que es algo enorme. 
Las consecuencias son difíciles de predecir pero serán positivas.

Rob – Esas son buenas noticias amigos. Muchas gracias cobra. Agradezco su tiempo y apoyo 
aquí en la Victoria de la Luz. Todos esperamos más información maravillosa. Dios lo bendiga. 
Muchas gracias. Victoria a la Luz.

COBRA – Gracias a todos por escuchar y gracias por su apoyo.

COBRA – Gracias por la invitación.

Rob – Siempre es maravilloso tenerte aquí. Hemos tenido tantos cambios y tantos informes 
positivos de buenas noticias desde la última vez que hablamos. Tuvimos la publicación de que se
acercaba la cuarentena y todos decían: '¿Ha pasado el evento?' Dije: 'Bueno, si los bancos no han
sido cerrados y no ves arrestos o tomas de control o los medios de comunicación anunciando lo 
que está pasando, no'. Dije: 'Entonces, obviamente, el evento no ha sucedido'. Luego recibimos 
otra publicación tuya diciendo que está cerca. Entonces la ruptura ha comenzado. Hizo una 
aclaración adicional en otra publicación que en realidad declaró que hemos eliminado algunas de
las redes de campo escalar de plasma en el plano físico, así como dentro del sistema solar. Y 
previamente mencionaste que el sistema solar fue limpiado. 
Entiendo . . sabes que hay diferentes cosas de seguridad y están sucediendo allí. ¿Puede darnos 
una actualización sobre lo que está pasando ahora en el sistema solar? ¿Ha habido más 
movimiento para eliminar algunas de estas bases dentro del sistema solar de la Quimera negativa
o del grupo disidente?

COBRA: básicamente, la presencia de seres negativos en el sistema solar es mínima y todos 
están conectados a la red Chimera. Ahora es la limpieza de los últimos remanentes de esto del 
sistema solar. Tuvimos una gran victoria de la luz cuando las bombas extrañas y toplet físicas se 
eliminaron por completo. Solo quedan los de plasma. Ahora tenemos que eliminar esos ahora. Es
un gran progreso. La purificación del sistema solar está avanzando muy bien. Ha habido mucho 
progreso en esa área también.

Rob – Sí, las energías han estado cambiando dramáticamente. Los he estado sintiendo. Sabes, 
estoy en un espacio insular, que es uno de los más remotos del planeta, pero las energías 
realmente han cambiado con respecto a las operaciones en curso dentro del sistema solar cuando 
hablamos de la Quimera o el grupo de Orión. No estoy tratando de encasillar ningún tipo de 
fenotipo racial ET. ¿Son las Quimera las que están en forma física? ¿Son ellos originalmente, en 
sus almas, son algunos de estos seres blancos altos? ¿Son reptilianos en encarnación humana? 
¿Puedes darnos un poco más de comprensión? ¿Son de un planeta específico en el complejo de 



Orión? ¿No son de Orión? ¿Cuál es la naturaleza del grupo de Quimera? ¿Es este un consorcio 
de diferentes grupos ET, un par de grupos hostiles como han sugerido otros?

COBRA: la mayoría de las personas que pertenecen al grupo Quimera son Andromedanos o 
híbridos de Orión. Se originan en cierto sector de la galaxia de Andrómeda y pasaron por el 
entrenamiento de Orión, se podría decir, cuando fueron aceptados, y luego fueron parte del 
oscuro Imperio de Orión/Draco/Reptil. Básicamente se habían apoderado de ese imperio. Ellos 
fueron los administradores, los manejadores del Imperio Draco/Reptiliano/Orión durante un 
largo período de tiempo. Ellos fueron los que tecnológica y científicamente son los más 
avanzados de ese imperio. Por eso son los últimos que quedan. (OK) Es por eso que tienen los 
sistemas de defensa más avanzados.

Rob – Está bien. Entonces, estos son en realidad Andromedanos que al más alto nivel 
manipularon a los Alpha-Draconas, ¿es correcto?

COBRA- Sí.

Rob – ¿Y cuál es la composición racial de los Andromedanos? Esa es una gran galaxia. Hemos 
escuchado de Alex Collier y ___ que los Andromedanos son bastante altos y tienen la piel azul y 
tienen un tipo de cosas únicas, el grupo particular con el que está trabajando. ¿Puedes compartir 
cómo se verían estos seres en particular?

COBRA- Sí. Andrómeda es una gran galaxia con muchos sistemas estelares. No se puede 
generalizar cómo se ven esas personas. El grupo Quimera son seres humanoides. Originalmente, 
se parecían a los humanos. No eran un tipo de ser reptiliano. Los que están presentes en el 
Planeta Tierra están en cuerpos humanos. No serías capaz de distinguirlos de ningún otro ser 
humano si caminaran por la calle.

Rob – Está bien. Gracias. Con respecto a la Quimera y sus interacciones con los miembros de la 
Cábala con base en la tierra, ¿están cortados ahora estos tipos de comunicaciones, o los 
miembros de la Cábala de alto nivel todavía están íntimamente asociados y van y vienen de las 
fortalezas de la Quimera?

COBRA: desafortunadamente, algunos miembros de alto nivel de Cabal todavía tienen cierto 
grado de comunicación con el grupo Chimera. Estoy hablando específicamente de los Unholy 4. 
Desafortunadamente, todavía están en contacto.

Rob – Está bien. Y otra cosa que me da curiosidad es que lo mencionaste por razones de 
seguridad. . . Sólo tengo que hacer esta pregunta para mi propia comprensión. . . Quiero saber 
cómo sabrá incluso la Federación Galáctica cuando digan que no hay otros grupos negativos en 
la galaxia. Algunas otras fuentes dentro de los movimientos de contactados han indicado que 
todavía hay una presencia muy grande de Alpha-Draconas, ya sea controlada por el grupo 
Chimera o no. Todavía tienen una fuerza formidable muy grande, no sé si en esta galaxia o en 
otra. Muchos promocionan que todavía existen y dicen que actualmente hay un tratado entre las 
fuerzas de la luz y este grupo en particular.



La aplicación del códice galáctico es en realidad ahora solo en esta es solo un área de conflicto. 
¿Puedes comentar sobre eso? ¿Hay alguna otra operación negativa de tipo 
Quimera/Reptiliano/Orión/Draco en algún lugar de esta galaxia?

COBRA- No, no, no. Este es el último sistema solar, en realidad el último planeta en ser 
liberado.

Rob – Está bien. ¿Se puso el sistema solar alguna vez en cuarentena por completo?

COBRA – Nunca estuvo en cuarentena por completo. Siempre había un intercambio limitado 
posible bajo condiciones muy estrictas. Diría que durante los últimos 25 mil años, este sistema 
solar, la mayor parte del sistema solar estuvo bajo el control del complejo 
Orión/Reptil/Draconiano.

Rob: aunque parece que no han tenido poder en ciertos planetas ni influencia en algunos de los 
planetas espirituales superiores. ¿Es eso correcto?

COBRA – Sí, por supuesto. Nunca tuvieron ningún poder en los planos espirituales superiores.

Rob – Cierto, también lo son. . incluso dentro del plano físico de Venus nunca han. . .

COBRA – Sí, diría el plano físico de Venus, las lunas de Júpiter y algunas otras áreas que 
siempre estuvieron bastante conectadas con la luz. Hay una puerta estelar muy fuerte entre 
Júpiter, las 4 lunas principales de Júpiter y el sistema estelar de Sirio y esa puerta estelar nunca 
se cerró.

Rob – Oh, absolutamente, sí. He escuchado durante muchos años de muchas personas que 
muchas de las lunas alrededor de Júpiter. . . Si pudiera decirnos básicamente, nuevamente los 
nombres de las lunas de Júpiter que son planetas de fuerza de luz benévolos nuevamente.

COBRA – Io, Europa, Ganímedes y Calisto los 4 satélites galácticos, las grandes lunas de 
Júpiter. Siempre estuvieron en manos de las fuerzas de la luz.

Rob – Sí. DE ACUERDO. Muchas gracias. Voy a entrar en algunas de las preguntas regulares 
aquí, pero primero me gustaría escuchar de usted una actualización sobre la situación de Ucrania.
Hemos tenido una foto reciente con Putin caminando detrás de Merkel y creo que Netanyahu. En
realidad, no se veían muy bien. De hecho, había una caricatura que cortaba la imagen por la 
mitad y, como subían a un balcón y no se podía ver, mostraba detrás del balcón a Putin con una 
pistola y a Merkel y Netanyahu subiendo las escaleras. ¿Puede hablar sobre esa reunión reciente 
en Rusia y lo que está pasando allí con respecto a Ucrania?

COBRA – Como siempre, aquí tienes dos facciones peleando. Tienes la Alianza Oriental, la 
alianza BRICS y la Cábala Occidental luchando. Esta es básicamente la última etapa de las 
guerras galácticas . Lo que está sucediendo es que este acuerdo de paz es una situación muy 
complicada porque si se viola, la Cábala Occidental usará esto como pretexto para más conflicto 
en el área. Esto es exactamente lo que la Alianza Oriental no quiere pero al mismo tiempo.



COBRA – Están sucediendo dos cosas. Primero está la continuación del antiguo conflicto entre 
la alianza BRICS, la alianza del Este y la Cábala Occidental. Este acuerdo de paz que sucedió: la 
Cábala está tratando de hacer un mal uso de esto, porque dijeron que si este acuerdo se rompe y 
pueden arreglar que se rompa, entonces tienen más proyectos para más invasión y violencia en el
área. Al mismo tiempo, se están llevando a cabo arreglos detrás de escena para que Europa se 
conecte mucho más profundamente en el sentido financiero con la alianza BRICS y la alianza del
Este también geopolíticamente. Esto puede traer grandes cambios a Europa muy pronto en un 
sentido financiero. En este momento se están produciendo profundas reestructuraciones entre 
bastidores y Ucrania es solo la punta del iceberg en toda esta situación.

Rob – OK, supongo que en un nivel más personal aquí. Cuando vemos a estas personas reunidas 
y dicen que han tenido una reunión, ¿qué sucede realmente en esa reunión? He visto a Putin 
junto a George Bush Jr. con un uniforme de masón. Obviamente él estaba involucrado o no. Me 
pregunto qué tipo de posturas hay. ¿Hablan sobre la presencia espacial y lo que está pasando? 
Obviamente, estos tipos en los niveles más altos están autorizados y saben lo que está pasando. O
simplemente están diciendo: 'Vamos, queremos otra guerra'. ¿Qué sucede realmente allí?

COBRA – Hay mucha presión, mucho estrés y muchas negociaciones. No siempre son 
agradables. La prensa siempre toma fotografías de caras sonrientes y agradables. pero lo que 
sucede detrás de escena es mucho más desagradable. Por supuesto, las personas en ese nivel 
tienen mucho Intel pero no todo Intel.

Las negociaciones reales no ocurren entre los principales políticos. NO están sucediendo entre 
Putin y Obama. Están sucediendo entre personas que son representantes de ciertos grupos de 
interés y esas reuniones no se anuncian al público. Ni siquiera se anuncian en medios 
alternativos. Siempre está sucediendo detrás de la escena. A veces, Fulford informa sobre 
algunas de esas negociaciones que se están llevando a cabo en un nivel más profundo.

Rob – Está bien. Eso es bueno. Las negociaciones detrás de escena son en realidad un 
funcionamiento de los políticos de avanzada que se presentan al público. Con respecto a eso, 
hablaste sobre la nobleza negra: Farnese y Orsini. 
Mencionaste a esos tipos como Arcontes y algunos de ellos han sido detenidos. ¿Cuál es la 
situación actual con algunas de estas familias nobles de alto nivel, estos Arcontes de alto nivel? 
¿Se han eliminado más de ellos o estamos en un statu quo allí hasta el evento?

COBRA – No se están quitando pero han perdido mucha potencia. Están perdiendo potencia 
rápidamente. Es la disminución más rápida de su poder en toda la historia humana. Algo como 
esto nunca ha sucedido antes, por lo que es una buena señal.

Rob: en la historia humana durante 26 mil años que mencionaste. Me gustaría entrar en esa 
última publicación de la que hablaste. Entraste en detalles, lo cual fue agradable y ayudó a 
explicar a las personas que: Por encima de la tierra y en la red Agarthan de la tierra ha habido 
interacciones en curso entre múltiples grupos ET, tanto benévolos como tiránicos, que tienen 
varias posiciones e interactúan, no solo Agarthan nativos de la red, sino también los gobiernos 
políticos del mundo. Esto ha estado sucediendo detrás de escena, ¿no es correcto?



COBRA- Sí. Detrás de escena están sucediendo muchas cosas que nunca se incluyen en los 
principales medios de comunicación, o tampoco en los medios alternativos.

Rob: ambos lados en realidad lo eran. . . había accedido a mantener este secreto, la razón es que 
descubrí que los malos no quieren que sepamos que están aquí porque si lo hiciéramos, 
podríamos alejarnos de ellos. Y los buenos se vieron obligados a aceptar eso porque la tierra fue 
tomada como rehén con la tecnología de los extraños y los toplets y se vieron obligados a aceptar
este acuerdo, ¿correcto?

COBRA- Exactamente.

Rob – Y, sin embargo, ambos lados todavía tienen una interacción diferente en la superficie. 
Ambos violaron el tratado hasta cierto punto. Las fuerzas de la luz están siendo contactadas. La 
gente está siendo secuestrada. Definitivamente parece haber en ambos lados de este tratado una 
especie de violación en menor medida con cada lado incumpliendo. Supongo que fue 
absolutamente ningún contacto con la población de la superficie. Eso ciertamente no ha sido 
ejecutable, ¿correcto?

COBRA – Eso es imposible, pero ya ves, es una guerra y en la guerra cada lado está probando la 
debilidad del enemigo. Es psicológica y físicamente obvio que este tratado no es completamente 
aplicable. Este tratado para el lado de la luz no fue una ventaja. Es por el bien de los rehenes, 
para que los rehenes no sean borrados del planeta.

Rob- Exactamente. Eso es lo que he dicho repetidamente. ¿Puedes hablar de . . . no teníamos el 
físico, el plasma y la tecnología superior que teníamos. ¿El proceso de esclavización de los 
últimos 26K años y el diluvio de las civilizaciones del planeta? ¿Cómo se mantuvo el control en 
ese momento? ¿Cómo era la situación en los años 15-1600? ¿Cómo funcionaba el rey y todos 
estos programas en la tierra? ¿Todo esto se hizo con tecnología de campo escalar de plasma 
invisible?

COBRA: esta tecnología estaba presente, pero el grupo Chimera detrás de escena lo hizo 
únicamente por el funcionamiento de esa tecnología. Nadie en la superficie tenía idea de cómo se
hacía esto. Los reyes y la realeza sabían que había fuerzas poderosas que protegían sus linajes. 
Eso es todo lo que sabían.

Rob – Está bien. Entonces ellos . . . ¿Estaban forzando implantes en humanos al nacer en ese 
momento?

COBRA: sí, fue un procedimiento estándar durante los últimos 25 000 años.

Rob – Vaya. DE ACUERDO. Recientemente hablamos con un caballero, Simon Parkes, que fue 
el abducido de la raza Mantis que se postró ante Alpha-Draconus en la subcadena de mando del 
procedimiento de implantación. Soy un poco curioso. ¿Qué está pasando con ese tipo de seres 
que antes fueron subyugados? ¿Han sido liberados todos esos pueblos y planetas, todos esos 
grupos diferentes o algunos de ellos están encapsulados en ciertas áreas para ser recogidos más 
tarde?



COBRA – Los seres tipo Mantis han cruzado a la luz como especie, por lo que ahora están 
trabajando completamente con las fuerzas de la luz.

Rob – Sí, ciertamente, de los videos de ese caballero. . . ciertamente indicó que estaban 
subordinados y estaban tratando de trabajar para liberarse incluso mientras continuaban 
abusando de la población humana.

COBRA – Sí, es verdad. Hace muchos años fueron contactados por la Federación Galáctica y 
asistidos y ahora son libres y están trabajando con las fuerzas de la luz.

Rob: Tantas cosas han estado cambiando en el universo. Queremos entender lo que está pasando 
ahí fuera, cómo somos vistos. ¿Es verdad que muchas razas, y físicas. . . obviamente hay seres de
la Federación Galáctica de tipo multidimensional que vienen aquí de diferentes mundos que 
existen en diferentes dimensiones reales trabajando en concierto. Parece que se someten a un 
consejo cada vez más alto. ¿Es cierto que en el pasado muchas de las otras razas de asistencia 
física que han venido aquí se han enterado de nuestra situación y han pedido más intervención y 
más poder para detener las cosas aquí?

COBRA – Muchas razas querían intervenir. Cuando se dieron cuenta de lo compleja que es la 
situación aquí, la mayoría se asustó. Las situaciones alrededor del planeta son realmente duras y 
realmente desagradables. En realidad, ahora es mucho mejor de lo que era. La situación era 
realmente difícil y la gente no sabía lo que realmente estaba pasando aquí. Afortunadamente, 
ahora estamos avanzando bastante bien con los planes de liberación y estamos muy cerca del 
avance final.

Rob – Parece que últimamente se están produciendo muchos más avistamientos. Cuando dijiste 
la cuarentena, pensé que eso solo significaría muchos más aterrizajes y avistamientos en el cielo. 
¿Ha aumentado esto dramáticamente como parte de un proceso de encender la luz, por así 
decirlo, sobre el hecho de que no estamos solos para el público en general? ¿Está pasando esto 
ahora mismo?

COBRA – Sí, esto está sucediendo, pero esto no es nada comparado con lo que sucederá en el 
momento del evento y después del evento.

Rob – Oh, escuché eso. De hecho, es posible que tengamos muchos más naves, naves visibles, en
el momento del evento. (No responderé a esta pregunta). La otra cosa que quiero preguntarles es 
que estoy con algunas personas muy amables en Hawái que están muy involucradas en el 
movimiento soberano. Me permitieron usar su Internet hoy. Tenemos algunas preguntas de uno 
de ellos con respecto a la soberanía y ganar para cualquier cultura en particular.

De hecho, he estado hablando, por supuesto, con los cherokee, los hopi, los navajos y ahora con 
los indígenas hawaianos. Recientemente he estado en conexión con el movimiento de soberanía 
en Nueva Zelanda con la conciencia y conciencia de exponer el sistema financiero fraudulento. 
Incluso en India la gente me contacta con esperanzas de cambio y Australia. Todos estos grupos 
están preparando en sus propias localidades, al parecer, acusaciones muy fuertes contra su actual 
sistema de corrupción.



Lo que nos preguntamos es, ¿se ha logrado la soberanía en algún lugar de la tierra? ¿Es posible 
que haya algunas áreas muy fuertes que vivan en mucho menos tipo de control Cabal dentro de 
sus sistemas, un lugar donde tienen un liderazgo benévolo del que se puede hablar en este 
momento?

Cobra: hay muchas, diría, victorias parciales, diría, que tienen lugar en todo el mundo, pero el 
avance final ocurrirá en el evento. Esta es una situación global, no localizada.

Rob – Sí, esa es mi opinión. Hemos tenido victorias parciales en ciertas áreas y con ciertos 
jueces y dentro de ciertas jurisdicciones policiales. Ciertos individuos dentro de estos sistemas 
están tomando decisiones individuales para no seguir los dictados de este tipo de control, 
naturaleza tiránica. La energía está como cambiando dentro de la conciencia de las personas en 
un nivel subconsciente, incluso con la corriente principal, ¿no es así?

COBRA – Sí, eso es cierto.

Rob – Está bien. Quería entrar en algunas de las preguntas más valientes aquí. Tenemos muchos 
de ellos esta semana. Hice algunas entrevistas con una mujer que habla sobre la Agenda 21. 
Estaba en el parlamento australiano, una mujer muy valiente llamada Ann Bressington. Fue 
atacada por decir la verdad, pero decidió que no iba a huir, y como un pato cojo, comenzó a 
hablar en contra de la Cábala, revelando la estafa interna de los banqueros que estaba ocurriendo 
en Australia. Es algo estándar en todo el planeta y parece que hay muchos grupos alternativos 
diferentes. De hecho, está trabajando con Swiss Indo. ¿Puedes hablar un poco sobre las 
intenciones de los grupos Swiss Indo y de qué se trata su trabajo?

COBRA: este es uno de los muchos grupos que intentan acelerar el restablecimiento del sistema 
financiero de una forma u otra. (OK) No entraré en detalles aquí.

Rob – Está bien. Está bien. Cada grupo tiene sus fortalezas y debilidades y mayores o menores 
victorias. Pero la mayor parte definitivamente parece estar poblada de personas con intenciones 
maravillosas y será parte del nuevo sistema, ¿correcto?

COBRA- Sí.

Rob – Aquí vamos a algunos otros. Revisaremos estos y cómo desea responderlos. ¿Las bombas 
plasmáticas strangelet y toplet tienen los mismos efectos que las físicas después de la 
detonación?

COBRA – Muy similar.

Rob – ¿El accidente del avión de combate F-16 en la base de la OTAN en España que involucra 
a dos pilotos griegos está semirelacionado con las elecciones en Grecia?

COBRA- No.



Rob – Está bien. ¿Cuál es la situación en Nigeria en este momento? ¿Sigue siendo poderosa y 
activa la milicia de Boko Haram?

COBRA – Todavía son poderosos y activos. No están tan activos como hace unas semanas, pero 
la situación no está del todo resuelta.

Rob – ¿Fue la reciente situación de los Países Bajos una bandera falsa?

COBRA: ¿Puede especificar qué situación en los Países Bajos?

Rob: el otro día hubo una situación de rehenes y llamaron a la policía, ya sabes, una cosa 
terrorista.

COBRA – Puedes etiquetarlo como una bandera falsa, pero es algo que no es importante a nivel 
planetario.

Rob – Está bien. ¿Los rehenes humanos que están en manos de la Quimera son ex miembros del 
programa espacial secreto que decidieron cruzar a la luz o se desprogramaron?

COBRA – Algunos de ellos, sí.

Rob: ¿Algunos de ellos también son ET, las fuerzas de la luz de la Federación Galáctica o la red 
Agarthan?

COBRA – Yo diría que esos eran y pertenecían a esa parte – ya han sido liberados. Yo diría que 
sí. Sí, el grupo Quimera tenía rehenes de esa naturaleza.

Rob – Gracias. ¿Ha habido algún progreso con respecto a la limpieza de lo que ha llamado los 
invisibles después de la activación de ISIS en diciembre pasado?

COBRA – Sí, ha habido bastante progreso en esa área.

Rob – Está bien. Dado que la anomalía primaria ha disminuido considerablemente después de la 
activación de ISIS. ¿Sería más seguro ahora que naves extraterrestres aterrizaran en la 
superficie?

COBRA – Todavía no. No se ha aclarado hasta ese punto.

Rob – Está bien. Aquí hay algo interesante. Tengo un poco de curiosidad acerca de esto. Has 
hablado de esto. Tienen en su poder un trozo de esta piedra negra oscura, ¿sí?

COBRA – Lo tenían en su poder. Si lo hacen o ya no, no lo sé, esa es otra cuestión.

Rob – Correcto. Y lo que es interesante es que hablaste en otra publicación. Hablas de la piedra 
Cintamani. Poder . . .Esa es una piedra especial que tiene una alta vibración, dijiste. ¿Es eso 



correcto? (Sí). Y eso proviene de un antiguo asteroide que golpeó la tierra, ¿es correcto? (No 
exactamente) ¿O cometa?

COBRA – Además, no exactamente. Solo diría que hay dos aspectos: dos tipos diferentes de 
piedras Cintamani y una de ellas proviene del sistema estelar de Sirio.

Rob – Está bien. Así que parece interesante que estas piedras parezcan tener mucha importancia. 
¿Son estos principios simbólicos o realmente energéticos dentro de estas piedras que tienen 
influencia en la conciencia y las corrientes de vida en el planeta?

COBRA: los cristales tienen mucho más poder de lo que la gente cree. Y sí, una piedra pequeña, 
una sola piedra pequeña en las proporciones correctas en el momento correcto puede cambiar las 
líneas de tiempo de este planeta.

Rob – Vaya. Eso es muy interesante. Hace que las cosas del láser de cristal de Semjase que nos 
estaba enseñando sean muy interesantes. Tengo una pregunta para ti. Alguien me preguntó y 
tengo curiosidad, hace poco conseguí unas piedras de tectita. ¿Puedes hablar de piedras de 
tectita? Estaba pensando en taquionizar algunos de estos. Alguien dijo que eran muy buenos para
la conciencia.

COBRA – Sí, las tectitas son muy importantes porque nos conectan con varios sistemas 
estelares. Y algunos de ellos procedían de varios sistemas estelares.

Rob – De verdad. Los voy a taquionizar. Impresionante. Vamos a saltar por aquí. Mucha gente 
ha hecho una pregunta acerca de cuando la tecnología de curación avanzada. Hemos tenido 
muchas de estas preguntas este mes. Han preguntado acerca de estos dispositivos curativos, estas
tecnologías avanzadas. ¿Se nos van a dar estos probablemente o vamos a tener que aprender a 
hacerlos por nuestra cuenta, lo que puede hacer que algunas de estas tecnologías lleguen más 
tarde?

COBRA - Ambos. Será un proceso de aprendizaje. Algunos de ellos serán creados por humanos 
y otros vendrán como ayuda de otras razas cuando sea el momento adecuado. Así que es una 
combinación de proceso de aprendizaje y también una combinación de tecnologías de recepción 
y sanación.

Rob – ¿Y estas tecnologías se darán libremente, obviamente, sí?

COBRA: sí, no tendrá que pagar por ellos.

Rob – Muy bien. La otra cosa que mucha gente ha estado haciendo preguntas como: ¿Podré 
volver a crecer mis dientes o he perdido una extremidad, se podrá volver a hacer crecer? ¿Se 
llevará a cabo ese tipo de cosas?

COBRA – Sí, en cierto punto.

Rob – Esto es bastante más adelante, ¿correcto?



COBRA- Sí, sí.

Rob – ¿Dirías que más de 10 años? (No) Menos de 10 años después del evento.

COBRA – Sí, por supuesto. Será . . . Después del evento, las cosas sucederán bastante rápido.

Rob – Vaya. Aquí hay uno lindo aquí. Alguien preguntaba: ¿serán capaces de crear un cuerpo de 
Avatar?

COBRA: en cierto punto, cuando tengas la conciencia correcta, eso será posible.

Rob – Sí, también he oído eso, así como muchas personas pueden estar convirtiendo sus energías
del alma de donde vienen de otros mundos y probablemente imaginando ese tipo de cosas. ¿Sí?

COBRA- Sí, sí.

Rob – Otra pregunta – un poco rara. ¿Hay alguna razón oscura en particular por la que los bebés 
varones en Estados Unidos sean circuncidados unos días después de su nacimiento directamente?

COBRA – Todo este ritual tiene orígenes oscuros y las fuerzas de la luz no lo apoyan.

Rob – Absolutamente. Otra pregunta que quería hacer era con respecto al sistema solar. Dijiste 
que en la galaxia es la última área que queda despejada. ¿Cómo puede la federación galáctica 
siquiera saber eso con billones y billones de galaxias? ¿Está realmente tan conectado ahí fuera, 
todos estos miles de millones de galaxias y todos estos múltiples mundos? ¿Estás seguro de que 
no hay otra situación similar con los reptilianos y Orión o seres de tipo similar en quizás otros 
sistemas?

COBRA- Está bien. Cuando los seres alcanzan un cierto nivel de conciencia, tienen una visión 
general bastante buena de todo el universo, lo que está sucediendo, y energéticamente verían 
cualquier punto oscuro. Sería una señal muy incómoda para ellos. Ellos saben lo que están 
viendo.

Rob – Umm y yo personalmente he escuchado a muchas personas diferentes recibiendo Hazmat 
o ataques respiratorios y tengo un poco de curiosidad. ¿Algo de esto está relacionado con Cabal? 
¿Cuál es la situación con los continuos ataques al medio ambiente en la atmósfera con respecto a 
las estelas químicas? Ciertos lugares todavía están siendo golpeados.

COBRA – Sí, la situación aún no está resuelta, por lo que las personas pueden tener problemas 
para respirar, no solo por los químicos sino también por los ataques escalares.

Rob: Sí, hablando de un ataque escalar en una base subterránea profunda, un querido amigo mío 
está cerca de Nuevo México, por ahí, y se preguntaban sobre esas bases subterráneas. Parece ser 
una de las áreas de fuertes bastiones nazis en NM. ¿Es esa una base subterránea de Quimera de 
plasma? ¿Es eso muy grande?



COBRA – ¿Estás hablando de Dulce o cualquier otro lugar?

Rob – Estoy hablando del que mencionaste en Nuevo México. ¿Dulce sigue activa?

COBRA – No, ninguno de ellos está activo en este momento. Ellos han estado . . .

Rob: en una de tus publicaciones mencionaste que hay un programa espacial secreto de Quimera 
ahí abajo.

COBRA – Nuevo México. Ha sido borrado.

Rob – Eso es dentro del último mes o dos, ¿no es así?

COBRA – Fue en el último. . Diría que recientemente.

Rob – Vaya. Muy bien.

Rob – Cobra, mencionaste en una entrevista anterior un lugar cerca de Montauk. Hay un punto 
de entrada/salida, el puerto de Cold Spring, un laboratorio de genética donde Chimera produjo 
los mejores clones de los miembros de la Cábala, según algunas fuentes no confirmadas. ¿Sigue 
en curso esta operación? ¿Todavía tienen algunas de estas cosas clonadas para estos tipos?

COBRA – Sí, esto todavía está sucediendo en este momento.

Rob: Eso hará que el arresto de estos tipos en un alto nivel sea un problema. (Exactamente) 
Veterans Today informó que hubo una gran, supongo que una detonación, supuestamente, este 
fue su análisis, fue que hubo una detonación de un depósito de armas regular que contenía 
explosiones y eso fue para enmascarar un dispositivo nuclear de pequeño rendimiento. . ¿Puedes 
comentar, sucedió eso?

COBRA – Sí, desafortunadamente esto es lo que sucedió.

Rob – ¿Y cuánta vida se perdió? ¿Fue en un área remota?

COBRA – No se perdió mucha vida porque si se perdiera mucha vida, las fuerzas de la Luz 
tendrían una fuerte reacción a esto.

Rob: Entonces, este fue un rendimiento menor. Esto era más grande que una termita de 
demolición. Esto era como una bomba nuclear de pequeño rendimiento, ¿correcto?

COBRA- Sí.

Rob – ¿Qué era este objetivo que explotaron?

COBRA – Fue principalmente psicológico. Estaban probando los límites de las fuerzas de la luz. 
Es similar a lo que estaban haciendo en Siria hace unos dos años.



Rob: Sí, y la situación en Siria en realidad, ¿puedes hablar sobre esa situación en curso? 
Nuevamente, Gordon Duff en Veterans Today, los pueblos tribales tuvieron una revelación muy 
fuerte con ex militares y altos mandos que informaron a grupos religiosos: miembros tribales de 
todo el Medio Oriente y explicaron la situación de Cabal y cómo las operaciones que se llevan a 
cabo en el Medio Oriente son básicamente un grupo de criminales que manipulan las guerras 
para obtener ganancias. Parece tener bastante efecto. ¿Puedes hablar? ¿Cuál es la situación en 
Siria ahora con ese tipo de sufrimiento y ese tipo de actividades de la Cábala? ¿Todavía hay 
tiroteos y asesinatos?

COBRA – Desafortunadamente sí. La situación en Siria no se ha resuelto. Es bastante similar a 
lo que está sucediendo en Ucrania. Es el mismo patrón. No se espera que esto cambie antes de 
que la Cábala sea completamente eliminada del planeta. Hay que curar mucho en esa zona.

Rob – Gracias por eso. Gente, sus meditaciones de hoy son muy importantes. Tenemos algo de 
tiempo de ahorro de luz diurna. Sin embargo, si se pregunta, siempre utilice el tiempo medio de 
Greenwich. Por favor revise la última publicación de Cobra para eso. Tenía un par de estas 
preguntas. ¿Qué sucede realmente con el avión de Air Asia? ¿Fue secuestrado, controlado a 
distancia? ¿Que paso ahi? (Repetir) ¿Qué pasó con el avión de Air Asia?

COBRA – Sí, sí, exactamente. Fue secuestrado.

Rob – Está bien. Veamos aquí. Una pregunta en el Reino Unido. Personas que no han visto 
ningún cambio, por supuesto, es el gran centro financiero de la red de control. ¿Hay algo en las 
próximas elecciones en el Reino Unido que pueda preverse como cambios positivos? ¿Crees que 
hay candidatos reales allí?

COBRA – No, no es muy probable porque es demasiado pronto para eso. Los cambios no 
ocurrirán políticamente. Los cambios ocurrirán primero a través del sistema financiero ya través 
de la exposición de los crímenes de la Cábala que ya ha comenzado.

Rob – Gracias. Sí, han estado arrestando a gobernadores y ahora están derribando a 
expresidentes enteros. Una pregunta, creo que es bastante obvia. ¿Seguirá habiendo realeza en el 
Reino Unido después del evento?

COBRA – Todo esto se reestructurará, pero llevará algún tiempo. La gente está bastante apegada
emocionalmente a la idea de la realeza, especialmente en el Reino Unido. Esto llevará tiempo 
transformarlo. Es como las religiones.

Rob – Está bien. Hay algunos rumores de que hay militares positivos que realmente controlan la 
Casa Blanca en este momento en particular y están preparando las cosas. ¿Hay algo de verdad en
este rumor?

COBRA – No tienen el control de la Casa Blanca, pero sí, están preparando cosas.

Rob – Interesante – un par de preguntas metafísicas aquí. ¿Dónde están los 600 millones de 
almas de animales terrestres que se matan para comer todos los días? ¿De dónde vienen y adónde



van cuando son asesinados? ¿Por qué siguen viniendo aquí en cantidades tan grandes como 
almas grupales?

COBRA – Es lo mismo que el proceso de encarnación. El animal regresa a un alma grupal y se 
encarna cuando es el momento adecuado.

Rob – ¿Los humanos regresan a un alma grupal y reencarnan?

COBRA – No, no, los humanos tienen caminos de vida individuales.

Rob – Eso es lo que pensé. DE ACUERDO. Gracias. Sabemos que mencionó Matrix y, por 
supuesto, la película Avatar, pero ¿conoce alguna otra buena película que se presente como 
ficción pero que tenga algunos datos realmente buenos sobre lo que está sucediendo?

COBRA – Recientemente salió una nueva película llamada Jupiter Ascending. Esta película 
presenta algunas ideas bastante cercanas a la realidad.

Rob: (risas) Traté de ver esa película anoche, pero Cincuenta sombras de Grey se agotaron y el 
desbordamiento fue a Júpiter ascendiendo. Así que no llegué a verlo. Estoy deseando que. ¿La 
cábala ha estado tratando de escapar del planeta?

COBRA – Todavía no. Su plan era escapar del planeta en el momento de los arrestos masivos. 
Este era su plan secreto, pero no tienen a dónde escapar en este momento. Así que tienen un 
problema.

Rob – ¿Ha intentado la quimera escapar del planeta?

COBRA – No. Piensan que controlarán la situación y si los acorralan, lucharán hasta el final o se
rendirán. Tampoco tienen adónde ir.

Rob: Espero que sea verdad, de verdad que sí. Aquí hay una pregunta científica aquí. ¿Es la 
velocidad de la luz una constante y si no, cómo se relaciona con la conciencia?

COBRA – Sí, la velocidad de la luz en el vacío es casi constante. No es completamente constante
porque cambia con el tamaño del universo hasta cierto punto. Diría que en este marco de tiempo 
que los científicos están descubriendo, mientras miden el siglo pasado, es casi constante. Esta es 
una respuesta simplificada a esta pregunta.

Rob – Está bien. Eso es en el plano físico, ¿correcto?

COBRA – Sí, en el plano físico.

Rob – En otras dimensiones, el tiempo tendría una ecuación diferente en relación con la 
conciencia, ¿correcto?



COBRA – Diría que la velocidad de la luz en planos superiores es diferente. Y también hay otras
partículas además de los fotones que pueden ser portadoras de luz, que tienen diferentes 
velocidades, por supuesto.

Rob – Sí, hay un artículo reciente. Han publicado la información de la comisión de servicios 
públicos en connivencia con la supuesta implicación del medidor inteligente y el hecho de que 
cobra más electricidad. Es más una operación criminal y tiene más efectos negativos biológicos 
humanos y ha habido correos electrónicos que prueban esto entre el presidente de la comisión de 
servicios públicos, Michael Peavey, y otra persona. Tienen 65.000 correos electrónicos que 
revelan colusión y conspiración, incluido el ex vicepresidente de PG&E, Brian Cherry. ¿Son 
estas acciones más pequeñas detrás de escena que se están revelando? Aquí no han encarcelado a
nadie ni nada. Pero esta es la parte continua del proceso de divulgación, ¿correcto?

COBRA- Sí, sí. Diría que muchas victorias pequeñas como esta se están logrando todos los días.

Rob: India, por supuesto, en gran medida bajo el dominio británico, y estoy seguro de que se 
asegurarán de controlar las finanzas allí: los Rothschild. ¿Existe alguna posibilidad de liberación 
financiera en la India en el corto plazo?

COBRA – Lo mismo que en cualquier otro lugar del planeta.

Rob – Está bien. ¿Qué es la energía Kundalini?

COBRA – Kundalini es la fuerza de la luz. Es la energía básica de la vida en cada ser sintiente.

Rob – Está bien. ¿Está cerrado el portal del Congo?

COBRA – Todavía no del todo.

Rob – He estado escuchando información. . . Este caballero tenía este St Germain, James 
Gilliland envió, habló sobre el ADN de 24 hebras. Después de que el Evento y el taquión puedan
perforar el velo y el velo se elimine, ¿creará esto mutaciones genéticas naturales en el ADN 
humano para aumentar sus hebras?

COBRA – Sí, pero no mutaciones como las entiende la gente. Es más una realineación del ADN 
a la matriz etérica, a la matriz etérica, no a la matriz que la gente entiende ahora.

Rob: ¿Se establecerán muy pronto después del evento retiros externos abiertos donde las 
personas puedan ir a interactuar con maestros de la red Agarthan que dirán abiertamente: 'Sí, soy 
del interior de la tierra' y comenzarán a compartir algunos de sus tecnologías y técnicas 
espirituales para ayudar a la humanidad a establecer una mayor fuerza de vida dentro de su 
conciencia?

COBRA – Sí, en un momento determinado después del evento. Sí, esto es lo que va a pasar.



Rob: ¿Y esto también tendrá lugar con la Federación Galáctica abiertamente y en ciertos lugares 
podrán tener personas que los conozcan en cierto sentido, no como una estrella de rock o algún 
tipo de rareza, sino en una interacción abierta de, supongo que ciertamente podríamos decir , 
maestro y estudiante de personas que provienen de culturas que viven mucho tiempo y están 
dispuestas a compartir su información? ¿Sucederá esto en el nivel espiritual? Todo el mundo 
habla de darnos tecnología y ayudarnos con las finanzas. Personalmente, estoy deseando que, 
como dicen los Moody Blue, aprenda los secretos de nuestra alma y cómo desarrollar una unión 
más estrecha con el espíritu. ¿Puedes hablar un poco de eso?

COBRA – Sí, por supuesto, la Federación Galáctica ayudará a la humanidad en el desarrollo 
espiritual y también tecnológico. Toda esa ayuda se dará tan pronto como la humanidad la 
integre.

Rob – Está bien. Supongo que me gustaría irme con alguna información positiva, Cobra. Parece 
que con la revelación a la humanidad que hiciste en tu última publicación, hablaste sobre la 
revelación de esta cuarentena que nunca se ha explicado realmente sobre la superficie del 
planeta. De hecho, mencionaste que esta es la razón por la que en 1996 los reptilianos no estaban
en la superficie del planeta comiendo humanos para el desayuno. Esta es una parte perturbadora 
para muchos contactados que tienen esta experiencia y tratan de averiguar cómo van a 
relacionarla con el mundo. 
Para aquellos de nosotros que somos conscientes, entendemos que esta es realmente la situación 
que tuvo lugar. La pregunta es: realmente están abriendo la comunicación para la humanidad 
ahora, y se espera que participemos en esta toma de conciencia. ¿Qué se espera con la revelación
de este contrato y el hecho de que nos hayan tomado el control? ¿Qué se espera que se logre a la 
población humana con esta conciencia?

COBRA- Está bien. Simplemente es hora de que la gente sepa la verdad. Esa es una necesidad 
muy básica y un derecho muy básico de todo ser humano de saber la verdad y ahora la verdad 
está surgiendo.

Rob – Bueno, muchas gracias. Eso es exactamente lo que siento. El Dr. Frank siempre enfatizaba
“toda la verdad”. Ha habido muchas cosas escondidas. Gracias, 
Cobra, amigos, nuestro emisario de la luz, que ha estado derramando la luz de la verdad sobre 
nosotros con respecto a estas acciones. Siempre es esclarecedor. Quiero agradecerte mucho. 
Quiero enviar mis mejores deseos a Rique Seraphico, quien tuvo una pequeña explosión este 
mes. Rob – De todos modos Cobra, muchas gracias por venir aquí de nuevo. Muchas gracias, y 
victoria a la luz.

COBRA – Victoria a la luz para todos y el avance está cerca.

Rob – Gracias. (Gracias).

Judi – Saludos Cobra, estamos contentos de tenerte con nosotros hoy.



COBRA – Sí, hola a todos. Bienvenido.

Judi: antes de comenzar, no vamos a entrar en ninguna pregunta personal y no se le harán 
preguntas a Cobra relacionadas con otras personas u otros sitios web. Cobra, ha pasado un 
tiempo desde que te vimos en la gran isla de Hawái. Lo pasamos muy bien en la conferencia de 
ISIS allí. He tenido algunas preguntas sobre el flujo de lava de Kailua. Han llegado algunos 
mensajes del sitio web de contacto con la ascensión de que tal vez el flujo de lava corte la 
carretera principal y convierta ese rincón de la isla en una isla en sí misma, lo que permitirá a los 
hermanos y hermanas galácticos tener un contacto más fácil con nosotros. ¿Crees que es una 
posibilidad?

COBRA – Es extremadamente improbable. Porque según mi información, la situación no es tan 
drástica y no conducirá a cambios drásticos en la infraestructura de la isla. De hecho, en cierto 
punto después del evento, todo el planeta se convertirá en una isla de luz. Así que esto es hacia lo
que nos dirigimos.

Judi – Muy bien, entonces eso sería una muy buena noticia porque muchas de las personas que 
viven en esa área han estado preocupadas de que los aislarían, entonces eso ciertamente sería una
buena noticia. Tengo otra pregunta sobre tecnología de los visitantes estrella. ¿Es posible que las 
islas de Hawái sean uno de los primeros lugares en que se produzcan tecnologías compartidas?

COBRA: en realidad, sucederá simultáneamente en todo el mundo, por lo que no habrá un 
primer lugar ni un último lugar. Estará sucediendo en todas partes.

Judi – Y la gente ha preguntado sobre la creación de comunidades intencionales con sistemas de 
energía fuera de la red y permacultura, bosques alimentarios, etc. ¿Qué tan rápido ve que estos 
nuevos modelos se extiendan por todo el mundo?

COBRA: esto se extenderá de manera drástica y rápida después del evento. Antes del evento no 
es probable porque la mayoría de las personas todavía son parte del sistema financiero, este es el 
número 1. #2 las relaciones interpersonales entre las personas en esas comunidades no se curan 
debido a los problemas del pasado y debido a la interferencia del Arconte.

Judi – Recientemente tuvimos LA Conscious Life Expo aquí en LA y muchas personas 
experimentaron el portal de la puerta estelar donde a través de la meditación y la música se 
recibieron transmisiones de las Pléyades, los Arcturianos y los Maestros Ascendidos. ¿Crees que 
esta es una buena forma de elevar nuestras vibraciones para ser receptivos al contacto con otras 
civilizaciones?

COBRA: sí, por supuesto, esta es una buena forma de conectarse, pero no la única, pero es una 
buena forma de conectarse.

Judi – Y también se dice que durante esta experiencia nuestro ADN que ha estado dormido 
puede volver a despertar. ¿Es eso posible?



COBRA – Básicamente no se trata de ADN. El ADN es parte del cuerpo físico. Lo que necesita 
despertar es el cuerpo consciente. Y la transformación del ADN del cuerpo físico es sólo una 
consecuencia de esa transformación. La conciencia necesita transformarse primero y luego el 
ADN se transforma por sí mismo.

Judi – Tengo algunas preguntas de internet. A Gill le gustaría saber quién es Lucifer y si está 
conectado con alguna de las razas alienígenas que dominan este sistema solar.

COBRA: esta entidad se eliminó del planeta hace bastante tiempo y ahora está trabajando con 
las fuerzas de la luz y se ha transformado y ya no es parte de la camarilla oscura. Esta entidad 
vino de la galaxia Andromidana hace mucho tiempo y tuvo un papel importante en la historia de 
este planeta. Ya no es parte de este sistema planetario. Así que ya no está aquí.

A Judi – Gill también le gustaría saber: ¿cuál es el proceso para obtener poder a través del 
sacrificio de personas, especialmente niños en rituales satánicos como lo hace la élite?

COBRA – Esto es una completa tontería. Esta es su idea que. . . es representar su trauma. En 
realidad, es un control mental basado en el trauma que va de generación en generación y creen 
que obtienen poder de esto. En realidad, solo mantienen activo el trauma de generación en 
generación y esas personas están completamente delirantes. No saben lo que están haciendo.

Judi – ¿Y cómo se relaciona la pedafilia con esto?

COBRA – Es parte de este proceso. Es porque esas personas que están haciendo esto, la mayoría
de ellas han sido maltratadas y abusadas cuando eran niños y no tienen forma de lidiar con esa 
situación, por lo que están actuando de esa manera. Esto ha sido racionalizado dentro de los 
círculos Illuminati como parte del ritual, pero de hecho está creando un desequilibrio ___.

Judi – Y la pregunta final de Gill: ¿qué es cosechar?

COBRA – Cosechar es el concepto que usan muchas de las razas de baja vibración cuando 
vienen de planetas y cosechan los recursos y para ellos los recursos incluyen varias razas que 
habitan esos planetas. Y la cosecha, como se mencionó en esta pregunta, nunca volverá a 
suceder.

Judi – Tenemos a Raissa con algunas preguntas más.

Raissa – Tenemos más preguntas del sitio web de PFC. A Judith le gustaría saber: ¿Pueden los 
seres de luz y cualquier otra persona ver quién está meditando aquí abajo en este planeta?

COBRA- Sí. Cuando alcanzan un cierto nivel de conciencia, un cierto nivel de desarrollo que 
puede ver quién está meditando y, de hecho, pueden ayudar en la meditación enviando energía 
de luz a ese ser.

Raissa: ¿Hay naves sobre nuestras áreas muy arriba? Podemos ver algunas partes de ellos. 
¿Saben que podemos verlos y les estamos tomando fotos?



COBRA- Está bien. Una pregunta a la vez.

Raissa: ¿Pueden ver, saben que los vemos?

COBRA- Sí, sí. Son conscientes de nuestra presencia y sobre todo cuando se conectan con 
nosotros y si somos conscientes de ello se crea un cierto vínculo.

Raissa – Judith también dice: Tengo muchas fotos y videos de muchos objetos con muchos 
diseños extraños. Algunos tienen luces pero no se ve todo el nave y hay más de uno encima de 
nosotros en una noche despejada ya que a veces los podemos ver cambiando de color, sentados 
por horas, luego se van, se vuelven anaranjados o blancos. Muchos de ellos. Vemos unos 
rojizos/naranjas o enormes luces blancas. Se sientan pero puedes ver otras partes de estos 
objetos. ¿Son estas las naves que realmente nos observan?

COBRA – Sí, muchas de esas luces en el cielo son en realidad naves que nos están observando.

Judi – Ahora tenemos Angel Eyes con algunas preguntas.

Ojos de ángel - Hola Cobra. Me preguntaba si podrías darnos y dar a la comunidad de sanación 
tu visión de cómo los sanadores del mundo pueden contribuir con su energía e intención a 
construir una nueva sociedad donde la gente pueda encontrar. . . donde la gente finalmente puede
estar libre de enfermedades y dolencias.

COBRA- Está bien. Hay muchos factores aquí. El primero es que los sanadores actúen en una 
visión superior de la nueva sociedad y también que comiencen a explorar algunas tecnologías de 
sanación pránica. Ha habido muchas tecnologías desarrolladas especialmente en los últimos 400 
años que han sido extremadamente efectivas en la curación de enfermedades físicas. Y muchos 
de ellos han sido suprimidos. Y combinando esas nuevas tecnologías o deberíamos decir, 
nuestras viejas tecnologías suprimidas que parecerán ser nuevas con sanación espiritual, 
energética y emocional, se pueden lograr resultados de sanación dramáticos. Esto es algo que la 
gente puede estar explorando en este momento.

Angel Eyes – Cobra, ¿tiene alguna idea sobre cómo nuestros grupos de curación en todo el 
mundo pueden comenzar a adquirir las nuevas tecnologías de curación y ayudar a las personas 
que necesitan ayuda ahora? Pre-evento.

COBRA – La La situación para ellos es un poco complicada. Principalmente por el factor 
económico y también porque la gente no es consciente de que necesita sanación. La mayoría de 
la gente no se pone en contacto con los curanderos para obtener ayuda. Entonces no hay 
suficiente conciencia de la importancia de la sanación en el planeta y esto necesita extenderse 
también a los medios alternativos.

Ojos de Angel. DE ACUERDO. Gracias por esa Cobra. Tengo una pregunta de Richie y le 
gustaría saber cuál será la visión de la posesión de armas en el nuevo paradigma.



COBRA- Está bien. La mayoría de las personas ya no tendrán la necesidad de portar armas 
porque el clima, el clima de la sociedad cambiará y aquellos que tengan la necesidad de hacerlo 
aún podrán obtener armas si así lo desean. Pero esto se reducirá drásticamente después del 
evento. Ya no será tan presente para la gente

Ojos de Angel. Gracias. Qué pasará con los cristianos y otros fundamentalistas en el nuevo 
mundo.

COBRA- Está bien. Serán despertares muy drásticos los que se producirán. cuando estará 
saliendo la verdad de las religiones de como fueron recreadas y como fueron manipuladas. Esto 
será un shock bastante intenso para la mayoría de las personas, pero se proporcionará la 
evidencia y muchos de esos sistemas de creencias se romperán y, en lugar de esos sistemas de 
creencias, vendrá una verdad superior. Las personas necesitarán pasar por una cierta 
transformación mental y después de esa transformación se sentirán mucho mejor. Serán mucho 
más libres y no habrá más necesidad de religión organizada como la conocemos ahora en este 
planeta.

Ojos de ángel - Gracias Cobra. ¿Podría tal vez darnos más información sobre el sistema de 
transacciones sin efectivo? ¿Cómo funcionará y usaremos oro y plata en este sistema?

COBRA No. En realidad la transformación del sistema financiero tendrá muchas fases. La 
primera fase será en el evento. El momento del reinicio. Será una transición a la sociedad donde 
el nuevo sistema financiero estará respaldado por activos. Habrá oro y otros valores físicos 
tangibles que conformarán el sistema. Todavía usaremos monedas para el intercambio de 
valores. La sociedad pasará por una cierta transformación y después de que se introduzcan 
nuevas tecnologías, cuando se introduzcan los replicadores, la necesidad de dinero será cada vez 
menor. En cierto punto, ya no habrá necesidad de que los seres humanos cambien valor por 
dinero. Toda la materia física será fácilmente reproducida en replicadores. El valor espiritual será
compartido libremente entre los seres humanos.

Judi – Gracias Cobra. Tengo otra persona que pide más información sobre el proceso de 
ascensión. Dice que anteriormente habías mencionado que puede haber algunas personas que ya 
han ascendido y le interesa saber si esto es posible antes del evento.

COBRA: muy pocas personas han ascendido y nadie ha ascendido a este planeta en la superficie
de este planeta desde 1996. En este momento, la información real sobre la ascensión todavía está 
clasificada. Porque hay fuerzas a las que les gustaría hacer un mal uso de esa información. No 
estoy dando ningún comentario sobre el proceso de ascensión.

Judi – Muy bien. Tenemos a Raissa ahora con algunas preguntas.

Raissa – Tenemos una serie de preguntas de Andy. Él pregunta: Me gustaría saber acerca de las 
almas gemelas y cómo reconectarme con ellas,



COBRA: puedes volver a conectarte con tu alma gemela a través de la meditación porque en 
cierto nivel eres uno con tu alma gemela y si alcanzas un estado de conciencia lo suficientemente
alto, alcanzarás esa unidad interior.

Raissa: ¿Qué significa cuando aparecen en un sueño?

COBRA – Significa que esta conexión, esta unidad se ha manifestado en el estado de sueño y en
realidad es parte del despertar.

Raissa – ¿Podría ser un sueño compartido? O es un sueño del futuro o simplemente lo que mi 
mente desea que suceda.

COBRA: en la mayoría de los casos, es una visión, un contacto real real que a veces ocurre en 
los planos astrales superiores.

Judi – Tenemos a Angel Eyes con algunas preguntas.

Angel Eyes – Esto es de Eduardo. Si estamos cambiando a un sistema social y financiero 
completamente nuevo, ¿por qué las familias reales, como las familias reales europeas y las 
familias del dragón chino, están a cargo de toda la riqueza de todo el mundo?

COBRA – No están a cargo de la riqueza. Creen que están a cargo. Esta es precisamente, una de 
las razones por las que está tardando tanto porque. Muy pocas de esas familias no desean 
liberarse del apego a la riqueza mundial. De una forma u otra, cuando suceda el evento, esta 
riqueza ayudará a ____ para la humanidad y será entregada a toda la humanidad.

Ojos de ángel - Está bien. Gracias. ¿Por qué las familias reales chinas se hacen llamar dragones 
cuando en lo oculto un significado esotérico de la palabra es reptilianos?

COBRA – No es el único significado de la palabra. En realidad voy a explicar. La raza 
draconiana que vino a este planeta tiene dos facciones. La mayoría de ellos eran, diría, los malos,
pero había algunas buenas facciones draconianas. La única parte de la misión de la parte buena 
era ser custodios y guardianes de las riquezas del planeta. En Occidente este proyecto no tuvo 
éxito. En el este tuvo éxito hasta cierto punto. El plan original de las familias de dragones era dar
esta riqueza a la humanidad. A lo largo del curso, muchos de ellos se corrompieron, así que este 
es el problema. El problema no es su origen, el problema no es el símbolo del Dragón, el 
problema es la personalidad humana. Y este es el problema y en todas partes del planeta sin 
importar los nombres que le den a esas personas o esos grupos.

Ojos de ángel - Gracias Cobra. ¿Qué va a pasar con las familias reales de todo el mundo después 
del evento con todas esas líneas de sangre que creen que son mejores que el resto de nosotros? 
¿No se supone que todos somos uno?

COBRA – Necesitarán enfrentar su realidad y finalmente comenzarán a darse cuenta de que no 
son nada especial en ese sentido del mundo. Son parte de la familia, sí, pero no son más que 



nadie. Muchos de ellos podrán integrarse como iguales en la sociedad. Algunos de ellos no 
podrán ser integrados y algunos de ellos serán llevados al sol central para su reestructuración.

Ojos de ángel - Gracias. ¿Por qué todos piden una fundación tipo 501(c)3 para recibir fondos 
para proyectos humanitarios? ¿Por qué no cualquier otra entidad como un fideicomiso? Es bien 
sabido que solo una pequeña minoría de personas posee fundaciones y la mayoría de las élites y 
las grandes transnacionales tienen un objetivo principal y es ocultar y estacionar grandes 
cantidades de fondos con fines de evasión fiscal. Entonces, la reconstrucción de la tierra ahora 
requiere un 501 (c) 3 antes de que podamos comenzar. ¿No es esto injusto para la mayoría de los 
trabajadores de la luz que no pueden permitirse el lujo de establecer una fundación 501(c)3?

COBRA – Probablemente te estés refiriendo a cierto ____. Uno de los benefactores eligió 
comprometerse solo con una entidad de tipo 501(c)3 en ese caso particular. En general, apoyaría 
a los benefactores para financiar todos los proyectos, independientemente de la forma o la forma,
y daría prioridad a los proyectos que brindan las necesidades básicas de la vida, como alimentos, 
ropa y vivienda para las personas en África, Asia, etc. América y también No. América, Europa, 
en todas partes del planeta. Esta es la prioridad número 1 y luego, después de eso, sucederán 
otras cosas.

Angel Eyes: esto también parece ser un requisito para el Dragón Rojo y lo que el embajador 
también ha estado diciendo.

Judi – Tengo algunas preguntas de George. A George le gustaría saber si todavía es necesario en 
caso de que ocurra el evento para abastecerse de alimentos y agua.

COBRA- Sí. Esta parte del plan no cambió. Todavía tenemos esa serie de tiempo en que las 
personas deberán estar preparadas para la disrupción en los canales de distribución.

Judi: George quiere saber si el sistema financiero colapsará por completo para que se implemente
el nuevo sistema.

COBRA – Sí, significa que todos los bancos del planeta serán cerrados. No se podrán realizar 
transacciones electrónicas en línea. Todas las transacciones deberán realizarse con efectivo. Sin 
tarjetas de crédito, sin pagos en línea. No se permiten transferencias bancarias, eso no será 
posible durante una semana o dos.

Judi – George dice que, para mi comprensión, la ascensión es un proceso más gradual. ¿El 
evento provocará que las masas comiencen a despertar?

COBRA: Sí, el evento provocará que las masas comiencen a despertar, pero esto aún no es la 
ascensión.

Judi – Eso es todo para George. Ahora tenemos a Raissa.

Raissa – Andrey quiere saber Cobra, ¿estuvo el Cabal detrás de la revolución de Rumania en 
1989?



COBRA – Básicamente, lo que sucedió es el despertar de la gente, que fue un gran ascenso que 
transformó el sistema político en esos países, luego vino la Cábala y abusó de ese despertar y 
dirigió y canalizó la energía para fortalecer el control del poder central. sistema bancario de esos 
países.

Raissa- Gracias. (Ahora tenemos Angel Eyes)

Angel Eyes – Mark está preguntando: ¿cómo identifica la cábala a los trabajadores de la luz? 
Qué tipo de tecnologías utilizan.

COBRA – La cábala, la mayoría de la cábala no tiene interés en los trabajadores de la luz, solo 
quieren controlar a todos. Masivamente sin discriminación alguna. Los trabajadores de la luz son
el objetivo solo de grupos especiales cuando se vuelven lo suficientemente poderosos como para 
comenzar a crear grietas en la matriz cuando su energía se vuelve tan fuerte que interrumpe sus 
ondas escalares y luego son atacados.

Ojos de Ángel – Gracias. Si el movimiento de resistencia dijo en el pasado que habían sacado 
todo el oro de élite del planeta, ¿por qué los chinos, entre Neal Keenan y otros, afirman que han 
visto miles de búnkeres que los chinos, alrededor de China y el sudeste asiático están llenos? de 
oro.

COBRA- Está bien. Me gustaría que esas personas dieran pruebas de sus afirmaciones. Eso 
significa una foto del interior del búnker con un periódico reciente. Cuando vea ese tipo de foto 
de ellos, entonces podemos discutir esta pregunta.

ojos de angel - gracias

Judi – Cobra, tengo algunas preguntas del grupo de curación. El primero hace referencia a un 
mensaje canalizado de que millones de seres superiores de las almas oscuras regresaron a la luz. 
La pregunta es qué sucede con el aspecto del alma oscura y la forma física. ¿Puedes comentar 
sobre esto?

COBRA- Está bien. Verá, el problema con Cabal es que la mayoría de esas entidades han 
desconectado sus personalidades del alma, por lo que casi no hay contacto con el alma. No es 
fácil para ellos volver a conectarse. Algunos de ellos se volverán a conectar cuando el tiempo 
esté listo, otros no. Aún no está determinado. Para algunos no es que no lo harán, para algunos 
no es que lo harán pero para muchos de ellos aún no está determinado.

Judi – Tengo otra pregunta. ¿Aparecerán las ciudades de la luz este año? En realidad, hace 
referencia a la de Sedona. ¿Aparecerá la ciudad de la luz este año en Sedona?

COBRA – No responderé ninguna pregunta con plazos. No daré ningún marco de tiempo para 
ciertos eventos.

Judi – Aquí hay otra pregunta. ¿Está toda la humanidad pasando por la activación de las 12 
hebras de ADN ahora o solo ciertos grupos pasarían por este proceso ahora?



COBRA – Solo ciertos seres que han encarnado en este planeta para este proceso. Estas son las 
personas estelares o las semillas estelares. Son los únicos que están pasando por la 
transformación completa del ADN. La mayor parte de la humanidad aún no está lista para eso.

Judi- Gracias. La pregunta final es si el presidente Obama que está en DC es una persona real o 
un clon.

COBRA – Es una persona real.

Judi – Gracias Cobra. Ahora tenemos a Angel Eyes con otra serie de preguntas.

Angel Eyes – David pregunta: Cobra ha dicho en el pasado que es mejor que nos quedemos en 
nuestro avión que en el plano astral por ahora y creo que esto fue en referencia a un comentario 
que hiciste sobre las personas que se suicidan. Hace poco murió un miembro de su familia y 
ahora está preocupado. Qué está pasando allá.

COBRA – La situación es que el plano astral inferior aún no está purificado y lo más importante 
en su situación particular es; cuál era el estado de conciencia de la persona que murió. La 
mayoría de las personas que se suicidan se encuentran en un estado de conciencia muy 
angustiado y muy inestable. Cuando mueren atraen circunstancias muy desequilibradas. Si 
alguien muere en un estado armonioso de conciencia, es más fácil para ese tipo de persona eludir
cualquier presencia reptiliana en el plano astral inferior e ir al plano astral superior con bastante 
facilidad.

Ojos de ángel - Gracias. Si tenemos la red ahora y la gente ha estado viendo OVNIs durante los 
últimos 75 años, ¿son estas quizás naves Arcontes?

COBRA – No. La gente ha visto naves de muchas civilizaciones diferentes. Buenos, malos, 
mixtos. Fue un muy ocupado. Este planeta ha sido visitado muchas veces y por muchas razas en 
el último siglo diría yo.

Ojos de Ángel – Gracias. En este momento en nuestra sociedad tenemos todo tipo de incendios 
desde maleza hasta estructura. ¿Terminará esto cuando ya no necesitemos un departamento de 
bomberos?

COBRA- Sí. Esto terminará cuando sea el momento adecuado.

Angel Eyes – ¿Estaremos sujetos al karma después de ascender?

COBRA – Karma es un concepto que ha sido introducido por los Arcontes que esclavizan, para 
esclavizar espiritualmente a la humanidad. Así que simplemente diría que el papel de causa y 
efecto ya estará aquí, pero esto no tiene nada que ver con el castigo. Tiene que ver simplemente 
con las leyes físicas. Habrá una enorme cantidad de gracia concedida y una enorme cantidad de 
luz que en realidad servirá como amortiguador para mejorar la manifestación, diría yo. así que 
incluso si cometes un error, no habrá consecuencias drásticas de ese error y aprenderemos de 
esos errores con bastante facilidad. La razón por la cual la situación es tan difícil en este planeta 



no es por Karma, es porque estamos ocupados. Ahora estamos liberando al planeta que no tiene 
nada que ver con el karma tal como lo entienden o como se explica en diferentes círculos 
espirituales de este planeta.

Angel Eyes – La última pregunta de David es: ¿Hay karma después de ascender?

COBRA – No. Karma como he dicho antes ____ no existe. La ley de manifestación después de 
la ascensión es simplemente manifestar espontáneamente la perfección, siempre como si 
estuviera en el centro del flujo divino. Así lo defino.

Ojos de ángel - Gracias. (Raissa se acerca a ti.)

Raissa – Cobra, a Francis le gustaría saber. ¿Puede Cobra confirmar que se levantó la 
cuarentena?

COBRA – No se ha levantado la cuarentena. La cuarentena se levantará a medida que 
avancemos a través de la fase de ruptura. Cuando esto suceda, haré una publicación muy clara al 
respecto, una publicación muy detallada sobre esto con toda la información. Desde este punto, la 
cuarentena aún no se ha levantado.

Raissa – Una vez que se levante, tendremos acceso a todas las energías como el resto del 
universo.

COBRA – Poco a poco sí. El problema aquí son las masas humanas que necesitan despertar lo 
suficiente para integrar esta nueva energía. Los individuos que estén más despiertos tendrán cada
vez más acceso, correspondiente a su propio nivel de despertar ya su propio nivel de conciencia.

Raissa- Gracias. En cuanto a la ascensión, desde este punto hasta la ascensión, ¿qué queda por 
hacer?

COBRA – Hay mucho por hacer, pero como he dicho antes, no me gustaría hablar sobre la 
ascensión hasta que llegue estratégicamente el momento adecuado para hacerlo.

Raissa- Gracias. A Francis también le gustaría saber, es una pregunta un poco complicada: sigo 
viendo chemtrails, ¿qué pasa con eso? Todas las mañanas me despierto con escarcha en mi 
parabrisas. Cuando se seca deja el polvo blanco sobre todo. ¿Cuál es la causa de eso y se 
aclarará? ¿Es eso una ocurrencia natural? ¿Es hollín, rastros químicos, suciedad de la tierra, 
toxinas y venenos, radiación, calcio o todo lo anterior?

COBRA – Ok Todos, los chemtrails aún existen. No se han eliminado por completo. Además, 
los chemtrails no son lo principal por lo que preocuparse, como he dicho muchas veces. La 
principal fuente de intoxicación son los alimentos y el agua. Y esto es algo que debe abordarse 
un poco más.

Judi – Gracias Cobra. Tengo una pregunta aqui. Qué significativo fue el desacoplamiento del 
franco suizo del euro.



COBRA – Fue una señal muy importante de que algo realmente está pasando con el sistema 
financiero mundial. Ese cambio de eso ha ejecutado sus planes para reenfocar y dirigir su futuro 
hacia la alianza BRICS o la Alianza Oriental. En secreto, toda Europa está haciendo lo mismo. 
_____ Será un gran shock para el mundo financiero. Muchos bancos centrales están pensando en 
hacer algo similar a su manera. Así que el futuro del euro y el futuro del sistema financiero 
europeo es muy interesante. Están sucediendo muchas cosas detrás de escena y un día será ____ 
un shock de esa magnitud o incluso mayor que lo que le sucedió al franco suizo.

Judi – Muy bien. En una nota más ligera, alguien quiere saber cuál es la mejor manera de revertir
la edad y mantenerse joven.

COBRA: la mejor manera de revertir la edad y mantenerse joven es mantener la energía de la 
luz fluyendo. La energía de kundalini o ____. Esta es la teoría. Esto prácticamente no siempre es 
razonable, pero esta es la respuesta teórica a esta pregunta.

Judi – Y en el caso de que el evento no ocurra durante algunos meses o incluso años, a Cassami 
le gustaría saber si NASARA puede implementarse ahora.

COBRA – No, no puede ser porque la camarilla todavía tiene el control del sistema bancario 
central.

Judi – Tenemos a Angel Eyes con algunas preguntas más.

Angel Eyes: son todos los bonos históricos respaldados por activos reales como metales 
preciosos, tierras, recursos, etc. que el sistema honra y paga su valor real después del evento.

COBRA- Está bien. No se trata de los bonos. Los bonos son solo instrumentos financieros. El 
principal . . la estructura base del nuevo sistema financiero serán los activos reales, el oro, la 
tierra, la producción, los recursos creativos, los alimentos, todo eso. Los bonos se utilizarán antes
del evento para llevar a la bancarrota a la Reserva Federal. Serán sólo los instrumentos de 
reajuste del reajuste financiero. No serán algo que lo hará. . . Los propietarios de esos bonos no 
recibirán la devolución del oro. Los propietarios de esos bonos simplemente llevarán a la 
bancarrota a la Reserva Federal y luego la riqueza del mundo, las cuentas colaterales se 
distribuirán entre la humanidad.

Ojos de ángel - Gracias Cobra. Hay algunas historias que podemos confirmar de cierto personal 
militar que ya ha cobrado sus dinares iraquíes. ¿Por qué se permite esto y por qué no al público 
en general?

COBRA – No puedo confirmar eso. No sabría responder a esta pregunta porque no creo que sea 
verdad.

Ojos de Ángel – Gracias. ¿Se ha promocionado algo en el sitio web www.prepareforchange.net 
con respecto al evento, cambio hasta ahora? o es el mensaje para prepararse con mucha comida, 
cierres de bancos y cierres generales descritos en el sitio, sigue siendo el mismo que antes.



COBRA – Nada ha cambiado. El plan general sigue siendo el mismo. Lo único que no se sabe es
el momento, cuándo sucederá esto. Pero la forma en que sucederá está bastante determinada.

Ojos de Ángel – Gracias. ¿Nos dirá por qué es de gran importancia promover y ser parte de un 
grupo de apoyo de eventos (ESG) en nuestras comunidades y en todo el mundo?

COBRA – Es simplemente porque cuando ocurra el evento habrá masas de personas 
confundidas y los grupos de apoyo del evento tendrán la tarea de calmar a las masas y coordinar 
muchas operaciones. Serán contactados por las fuerzas de la luz en el momento del evento. 
Tienen un poco más de comprensión de lo que está pasando. Cuando suceda el evento, tendrán 
más conocimiento y una mayor comprensión de lo que deben hacer.

Judi- Genial. Tengo un par de preguntas. A Nick le gustaría saber: con muchos, muchos miles de
personas enfocando sus meditaciones y visualizaciones en la derrota de la cábala, cada persona 
tiene su propia idea de cómo ven que sucederá. ¿Es más efectivo para las masas tener todas sus 
propias versiones de la derrota de la cábala o deberíamos todos enfocarnos en una versión como 
grupo, y si es así, cuál sería exactamente?

COBRA – Es una combinación de ambos. Es bueno que cada uno tenga su forma de visualizar el
cambio y también es bueno tener nuestro denominador común como es la visión de grupo 
unificado que ya existe. Así que siempre es una combinación de ambos.

Judi- Gracias. Gregg tiene una pregunta. Le gustaría saber: Cobra, ¿podría explicar por qué las 
torres de telefonía móvil siguen apareciendo y se hacen más grandes y con un aspecto más 
amenazador? Tienen mucho poder corriendo hacia ellos. Es muy peculiar que no sea un 
problema para la gente con la que estoy. Nadie parece darse cuenta o preocuparse. Entiendo 
acerca de permanecer en los niveles más altos de amor y gratitud y lo estoy haciendo con 
bastante facilidad. Cuando conduzco por esas torres de telefonía móvil, me llaman la atención de
forma negativa. ¿Es esto un discernimiento o necesito aclararlo y no prestarle atención? Lo 
extraño es que generalmente puedo obtener la respuesta preguntándome a mí mismo. Cuando 
hago eso, mi respuesta de mí mismo es no prestar atención a eso, sin embargo, aquí estoy 
preguntando por ellos. Su visión sería apreciada. Muchas gracias.

COBRA: estas no son (solo) torres de telefonía celular, son torres de red escalar. Esas torres 
están emanando campos electromagnéticos de baja frecuencia que controlan la conciencia 
humana. Y sí, es bueno no enfocarse en ellos pero al mismo tiempo es bueno que la gente sea 
consciente de su existencia. Es una combinación clara ser consciente y difundir la información, 
pero no insistir en ello.

Judi – Gracias Cobra, aquí está Raissa.

Raissa – Cobra, eres genial y asombrosa. María dice: Gracias Cobra por el trabajo que has estado
haciendo. Pregunta de María: Es una pregunta compuesta. ¿Por qué los húngaros han sido 
mayormente perseguidos? Han estado en el planeta durante miles de años. Las runas húngaras se 
han descubierto en todo el mundo, en las pirámides de Bosnia, la Isla de Pascua, Egipto, etc. 
¿Vienen del sistema estelar de Orión?



COBRA: varios de ellos provienen del sistema Orion. Los húngaros, diría, lo pondré de esta 
manera: hay un cierto grupo secreto positivo ____ muy importante en Hungría que está 
trabajando hacia la liberación planetaria. Ese grupo ha estado en Hungría y en esa parte del 
mundo durante muchos cientos de años. Esas personas están trabajando por el nuevo sistema 
financiero y por la justicia para la humanidad.

Raissa- Gracias. Pregunta con los pies en la tierra de Bree. ¿Cómo mantienes la esperanza 
cuando estás perdiendo tu trabajo, tu casa, tu salud, cuando estás decaído y completamente en 
manos del sistema financiero y luchando por sobrevivir?

COBRA – OK, cada vez que te caes, simplemente te levantas y continúas. Así es como 
procedemos. Es lo mismo para todos. Si pierdes tu trabajo si estás abajo o pierdes tu casa, diría 
que es una situación de reinicio personal. Cuando tienes la oportunidad de dejar lo viejo y 
empezar algo diferente. En lugar de tener un trabajo esclavo en el antiguo sistema financiero, 
puedes empezar a crear algo independiente. Es una oportunidad para un nuevo comienzo. Por 
supuesto que no es fácil. Un nuevo comienzo siempre comienza con una nueva visión con su 
propia determinación de lo que le gustaría crear y poco a poco esto comienza a convertirse en 
realidad.

Raissa – Eso es genial. Gracias. ¿Cómo nos protegemos de ataques de baja frecuencia, HAARP, 
EM, armamento de alta energía? Esta también es una pregunta de Bree.

COBRA – OK, el número uno es mantener el equilibrio tanto como sea posible. No poner nada 
en los extremos. Es bueno eliminar la mayor cantidad de estrés posible de nuestra vida. Es 
importante conectar con la naturaleza. Es bueno meditar y existen muchas técnicas de 
protección, algunas de ellas también fueron anunciadas en mi blog.

Raissa- Gracias. Me gustaría tener un primer contacto con E.T's. ¿Es algo que es probable que 
suceda pronto? ¿Es esto solo posible después del evento? ¿Puedo hacer algo que acelere el 
contacto?

COBRA- Está bien. El contacto puede ocurrir hasta cierto punto antes del evento. Hay grupos 
alrededor del mundo que están tratando de hacer ese contacto. Stephen Greer es conocido por 
organizar conferencias donde las personas intentan conectarse con extraterrestres. Esta es una 
opción. También puede acelerar el contacto entrando en meditación y conectándose con esos 
extraterrestres enérgica o telepáticamente.

Raissa- Gracias.

Judi – Bree tiene un par de preguntas más. Ella quiere saber: ¿Hay algo que podamos hacer para 
cambiar las cosas a nuestra manera, como tratar de cambiar la política actual, o es inútil?

COBRA – Sí , por supuesto que hay mucho que puedes hacer. Lo primero que es el factor clave 
para transformar la sociedad humana es difundir la verdad. Cuando hay una cierta masa crítica de
personas que están conscientes de la verdad, hay un ____ físico y la sociedad necesita el cambio.
hay una fuerte tensión superficial en el interior de la sociedad y esa tensión sacude y mueve a 



una sociedad independientemente de lo que le gustaría hacer a la Cábala. Cuando alcances una 
cierta cantidad de conciencia en el planeta, la situación cambiará, independientemente de lo que 
la Cábala quiera hacer, no podrá detener la transformación.

Judi- Gracias. Bree también dice: Quiero expresar mi gratitud por todos en y alrededor de este 
planeta que trabajan tan duro para que seamos libres. Gracias Cobra por traducir y dar 
actualizaciones. Es un poco de esperanza lo que me mantiene aferrado. También termina 
haciendo esta pregunta: sentí el levantamiento de las bombas físicas y me sentí ligero durante 
aproximadamente una semana, luego sentí que había un contraataque y estaba muy emocional y 
me sentía muy débil y fría todo el tiempo. Sé que otras personas también lo sintieron. ¿Hubo un 
contraataque? Desde el 11/2 las energías están bien de nuevo.

COBRA: así es básicamente como sucede. Hay progreso de las fuerzas de la luz y hay un 
contraataque y nuevamente hay progreso de las fuerzas de la luz. Lo mismo ha estado ocurriendo
en las últimas décadas. Continuará hasta que ocurra la liberación final.

Judi- Gracias. Tenemos Angel Eyes con algunas preguntas.

Angel Eyes – Esto es de John: Quiere saber si podemos acceder a la ciudad de Telos bajo el 
monte Shasta oa las otras ciudades lumerianas.

COBRA – Antes del evento , eso no es posible.

Angel Eyes: cuando ocurra el evento y durante los aterrizajes masivos, aproximadamente cuántas
naves habrá y estarán en todo el planeta en cada país.

COBRA – OK, en cierto punto habrá muchas naves alrededor del planeta pero no entraré en los 
detalles del plan todavía.

Angel Eyes – ¿Puedes hablar un poco sobre las cámaras de luz de cristal?

COBRA- Está bien. Básicamente, hay cámaras que en realidad son cámaras de luz. No los 
llamaría cámaras de luz de cristal, pero hay ciertas tecnologías que han sido desarrolladas por 
varias razas ET y maestros ascendidos para elevar nuestra frecuencia física y también pueden 
curar cualquier enfermedad y pueden armonizar todos nuestros cuerpos. Esa tecnología estará 
disponible para la humanidad después del evento en un punto determinado.

Angel Eyes – Cobra, ¿hay alguna probabilidad de que podamos ver el evento este año?

COBRA – Sí, existe esa posibilidad.

Ojos de Ángel – Gracias. A Becky le gustaría preguntar si alguna vez podremos conocerte, 
Cobra.

COBRA – OK, a veces tengo conferencias en todo el mundo y la gente puede conocerme en 
persona.



Judi – Cobra, estamos llegando al final de nuestra entrevista y solo quiero llamar su atención 
sobre un mensaje de Peter en Nueva Zelanda, de donde vengo. Peter dice: En una entrevista 
reciente, Cobra afirmó que las elecciones en Nueva Zelanda fueron manipuladas. ¿Puede Cobra 
decirme cómo fueron manipulados?

COBRA – Verá, en la mayoría de los condados las elecciones son. . los votos se cuentan 
electrónicamente. Y también hay muchas formas en las que todo este proceso puede 
interrumpirse. Esto mismo sucedió en Nueva Zelanda. Es lo mismo ____ una y otra vez 
alrededor del planeta.

Judi – Gracias y Peter también quiere saber, es redondear la lista de Alpha de los estadistas y los 
funcionarios del gobierno, la lista real para actuar como dijo Gordon Duff.

COBRA – No es la lista completa y confiable. Es simplemente una compilación hecha de varias 
fuentes. No es la lista real que tienen las fuerzas de la luz.

Judi: gracias y, por último, Peter quiere saber: ¿Será Nueva Zelanda un refugio seguro para todos
los políticos corruptos y banqueros del mundo y, de ser así, la sociedad Dragón se librará de 
ellos? Gracias por informar al mundo.

COBRA – No será un refugio seguro para la cábala. Esperan que lo sea, pero no lo será.

Judi- Gracias. Raissa tiene una pregunta final.

Raissa – La pregunta final es: ¿podría compartir la información más reciente sobre Vladimir 
Putin y Rusia?

COBRA – Putin continúa con sus estrategias de transformar el clima en esa parte del mundo y 
acercarla a la alianza del Este. Y está haciendo un gran trabajo hasta cierto punto. El curso _____
que tiene, continúa en ese curso con bastante eficacia.

Raissa- Gracias. Eso suena bien.

Judi: ¿Le gustaría hacer un par de preguntas finales para Cobra antes de terminar nuestra 
entrevista de hoy?

Angel Eyes – Cobra, ¿Dónde está el planeta X en nuestro sistema solar en este momento?

COBRA – El planeta X está en la región exterior del sistema solar, más allá de Plutón todo el 
tiempo.

Angel Eyes – ¿Se ha cerrado y tratado el vórtice donde los Arcontes solían invadir en 1996?

COBRA – No del todo. No curado completamente. Todavía hay mucho más trabajo por hacer en
esa área.



Ojos de ángel - Está bien. Tengo un par de preguntas del grupo financiero (tecnología): ¿Crees 
que el cambio tecnológico más importante será después del evento?

COBRA- Sí.

Angel Eyes: ¿habrá alguna publicación de los principales conocimientos de física teórica después
del evento?

COBRA – Sí, por supuesto. Toda la ciencia sobre el éter, toda la ciencia sobre la unidad y 
muchas otras cosas, antigravedad, teoría del campo unificado. Se darán a conocer muchas cosas.

Ojos de ángel - Gracias Cobra.

Judi – Cobra, ha sido un absoluto placer tener esta conversación contigo. Vamos a pedirles a 
todos que envíen sus preguntas para futuras entrevistas. ¿Podría decir a otros cómo pueden 
recibir más de su mensaje de su blog?

COBRA: simplemente vaya a mi blog: www.2012portal.blogspot.com/ Hay actualizaciones allí.

Judi- Gracias. ¿Tienes algún mensaje final para todos?

COBRA – Acabo de empezar un nuevo artículo sobre la meditación de liberación semanal. 
Participe porque necesitamos obtener números más altos para ser más efectivos en ayudar al 
avance de la compresión.

Judi -Muchas gracias y de parte de todos nosotros en www.prepareforchange.net, le damos las 
gracias y esperamos tener esta conversación nuevamente.

COBRA – Gracias por invitarme.

Untwine: ¿Quién era Valiant Thor, de dónde vino y dónde está ahora? 

Cobra: Valiant Thor era un representante de la Confederación Galáctica, llegó a este sistema solar a 
través de un portal en el planeta Venus, y luego en el planeta Tierra tuvo algún contacto con el gobierno 
de los EE. UU., y ahora está de regreso en las naves nodrizas. ubicado actualmente dentro de este 
sistema solar y está participando en las operaciones de limpieza del sistema solar. 

U: ¿Tuvo que irse porque la situación se puso muy difícil aquí? 

C: Se fue porque su misión en ese momento estaba completa 

U: ¿Qué tipo de tecnología hay dentro de la cúpula del milenio en Londres? 



C: Diría que no hay una tecnología especial en particular en esa cúpula del milenio, simplemente se 
coloca en un punto de vórtice y energéticamente es como una aguja de acupuntura que ayuda a 
mantener la red de energía para los arcontes. 

U: ¿Existen hadas en todo el universo o tienen un origen específico? 

C: Sí, existen en todo el universo 

U: ¿Qué hay de los unicornios? 

C: No existen en todas partes, pero son bastante universales, al igual que tienes el arquetipo 
humanoide, también tienes el arquetipo de caballo en todo el universo y es bastante común. 

U: ¿El cinturón de asteroides solía ser un planeta que explotó? 

C: Era un planeta potencial que nunca se formó, no fue un planeta que explotó. 

U: Puede ser difícil imaginar cómo es la vida en los planos superiores por encima del plano mental, 
¿puedes darnos alguna información al respecto? 

C: La vida en los planos más allá del plano mental es vida en pura dicha y amor, es una vida de existencia
absolutamente positiva. 

U: Así que todos los seres en la Tierra en este momento, ¿existen en los planos por encima del mental, 
incluso arcontes y otros seres oscuros? 

C: Hay algunos seres humanos que existen en el plano mental superior, pero no habría arcontes en el 
plano mental superior. 

U: Está bien. ¿Ni siquiera los aspectos superiores del alma de los arcontes viven allí? 

C: Bueno, su aspecto del alma está presente allí, pero hay un porcentaje muy pequeño de eso en el nivel
del alma. 

U: ¿Hay algún fotón fuera del velo o son sólo taquiones? 

C: Los fotones también existen fuera del velo. 

U: Usted mencionó en una publicación anterior ( haga clic aquí para leerlo ) que cada ser humano tenía 
una ameba en el plexo solar en el plano etérico, ¿puede dar una actualización sobre esa situación? 

C: Esa situación es un poco mejor pero no completamente resuelta. 
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U: ¿Los arcontes y las quimeras trabajan juntos o hay una jerarquía entre ellos? 

C: Tienen que cooperar de cierta manera, y hay una cierta jerarquía, pero la quimera tiende a estar más 
orientada tecnológicamente y los arcontes están más, diría yo, orientados a controlar los planos 
superiores. 

U: ¿Están presentes las quimeras también en los planos no físicos? 

C: Sí, hay algunos de ellos en el plano etérico. 

U: ¿Los arcontes son humanoides o tienen otra forma? 

C: Los que están encarnados, por supuesto, están en cuerpos humanos. Aquellos que no son físicos, 
algunos de ellos mantienen esa forma humanoide y algunos eligen mantener diferentes formas, algunos 
de ellos tienden a formarse en un cuerpo de tipo más reptiliano. Pero esto depende puramente de su 
elección, no es algo que estén obligados a hacer, es algo que eligen hacer. 

U: ¿Es posible que un alma gemela sea ascendida mientras que la otra mitad no? 

C: Sí, es posible 

U: ¿Puedes explicar por qué usamos el color azul en la meditación semanal, para el pilar de luz? 

C: Porque el color azul es el color que nos conecta con el sol central galáctico. 

U: ¿Existe todavía la ciudad subterránea que construyó Marconi en Sudamérica? 

C: Esa ciudad es parte de la red Agarthan y está conectada con el movimiento de resistencia. 

U: ¿Sigue activa la caja negra del arconte que mencionaste en una publicación anterior? 

C: La caja negra ya no está activa, pero hay un cierto aspecto de la piedra negra que todavía está activo. 
Esa piedra negra tiende a mantener la anomalía en su lugar para que las fuerzas de la luz no progresen 
tan rápido. La caja negra simplemente estaba transmitiendo información del plano etérico al físico y 
viceversa. 

U: ¿Qué es el ser que se muestra en la película Sirius de Steven Greer? 

C: Ese ser es en realidad parte de una de las muchas especies que han visitado este planeta. 

U: Está bien. ¿Fue negativo o positivo? 
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C: No, no fue negativo. Hubo muchas razas que visitaron este planeta por curiosidad, porque querían 
hacer algunos descubrimientos científicos, y eran bastante neutrales en su enfoque hacia los seres 
humanos. Pero esas visitas se redujeron drásticamente después de 1996. 

U: Oh, ¿así que fue bastante reciente, como durante la cuarentena? 

C: Es relativamente reciente, sí. 

U: ¿Cuántas razas están directamente involucradas en la liberación de este planeta? 

C: Diría que hay cientos de miles de razas diferentes involucradas de una forma u otra en la liberación de
este planeta, pero sus operaciones no están tan enfocadas solo en la humanidad, están limpiando la 
anomalía que rodea a este planeta, y están eliminando la causa de la anomalía primaria, la causa del 
sufrimiento y la oscuridad, están eliminando eso. 

U: ¿Son todos de esta galaxia y Andrómeda o también de otros lugares? 

C: Algunos de ellos también son de otros lugares, pero los seres de esta galaxia y de la galaxia de 
Andrómeda tienden a entender más lo que está sucediendo aquí. 

U: Está bien. Entonces, seres de fuera de estas galaxias, ¿para ellos es muy extraño todo este drama? 

C: También para muchos seres dentro de esta galaxia, este drama es muy extraño, en realidad también 
es muy extraño para mí porque la oscuridad es algo que no debería existir, es algo que nunca tuvo la 
intención de existir, y es extraño para la mayoría de los seres antiguos en este universo. . 

U: Sí. Los seres que no están directamente involucrados, ¿tienen conocimiento de esto, tienen algún 
tipo de interés? 

C: Cada ser en este universo necesita tener un cierto grado de comprensión y todos han recibido 
simulaciones de cómo se siente esto, así que entienden hasta cierto punto, pero muchos de ellos no 
están directamente involucrados en aclarar esto. 

U: ¿Están ascendidos todos los seres que están ayudando en nuestra liberación? 

C: La liberación de la oscuridad no significa necesariamente la ascensión, la liberación de la oscuridad 
simplemente significa que ya no estás sujeto a la anomalía primaria, pero aún puedes mantener el 
cuerpo físico, aún puedes mantener la conciencia en esta dimensión, pero no estás sujeto a negatividad 
o dualidad de la misma manera que las personas en este planeta. 

U: Entonces, ¿algunos Sirios y Pleyadianos que nos están ayudando, por ejemplo, no están ascendidos? 



C: Los Sirios y los Pleyadianos como raza no son ascendidos, todavía tienen un cuerpo físico, todavía 
necesitan dormir y comer hasta cierto punto, pero mucho menos que la gente en este planeta U: ¿Hay 

dos estrellas de Sirio, o más? 

C: En realidad, hay tres de ellos, y dos de ellos tienen planetas que son capaces de albergar vida. 

U: Está bien. ¿Y cuántos planetas hay en total? 

C: Depende de cómo se defina un planeta, los científicos en la Tierra tienen un problema incluso para 
definir qué es un planeta en este sistema solar. 

U: La raza de seres con cabeza de león, como Sekhmet, ¿son de Sirio? 

C: Sí 

U: Dado que el universo se expande y se contrae, ¿eso significa que tiene un tamaño específico y no es 
infinito? 

C: Sí, el universo materializado tiene un tamaño específico, todo lo que se manifiesta siempre está 
sujeto a limitaciones de espacio y tiempo hasta cierto punto. 

U: Entonces, ¿qué pasa cuando llegas a la frontera? 

C: No puedes llegar a la frontera porque la curvatura del espacio-tiempo establece que siempre estás en 
algún lugar dentro del universo, estás dentro de la burbuja, no puedes salir porque si vas a la frontera 
expandirías la creación misma. 

U: ¿Existe como un consejo universal, una estructura que reúna representantes de todo el universo, 
como la confederación galáctica pero para todo el universo? 

C: Sí, lo hay. 

U: Está bien. ¿Quiénes son los seres llamados blancos altos? 

C: Los blancos altos es un término genérico que en su mayoría describe razas positivas como los 
pleyadianos o los sirios. Es el término que utilizan algunas secciones de los militares en sus encuentros 
con razas positivas. 

U: ¿Puede explicar más acerca de cómo la humanidad invitó a las fuerzas oscuras al comienzo de la 
cuarentena? 



C: En realidad hubo un cierto período en la Atlántida cuando los seres humanos eran curiosos y querían 
experimentar la dualidad, por lo que firmaron contratos en los que se ofrecieron como voluntarios para 
ser implantados, y luego también se ofrecieron como voluntarios para invitar a las fuerzas oscuras a 
cambio de más poder y riqueza material. . 

U: ¿Puedes explicar más sobre qué es el Stargate AN? 

C: El portal estelar AN es un portal estelar de muy alta frecuencia y dimensiones superiores dentro de la 
constelación de Orión, que conduce desde este sector local de la galaxia a planos cósmicos superiores. 

U: ¿Son Shiva y Shakti aspectos de Osiris e Isis? 

C: Shiva y Shakti son en realidad nombres que describen aspectos masculinos y femeninos de la 
creación. 

U: Está bien. ¿Es Ganesha un aspecto de Horus, o es diferente? 

C: En realidad se podría decir que Osiris es la manifestación simbólica del principio masculino, e Isis la 
manifestación simbólica del principio femenino, y Horus o Ganesha es la representación simbólica del 
niño. 

U: Está bien. Pero los seres ascendidos no procrean, ¿verdad? 

C: No necesitan procrear, pero aún pueden tener un cierto arquetipo de lo que manifiestan. Entonces, 
hay un maestro ascendido cuyo propósito es activar al niño divino en cada ser humano, y ese es Horus, o
Ganesha, o cualquier otro nombre en diferentes mitologías. 

U: ¿Puedes hablar un poco más sobre este arquetipo, cuál es su propósito? 

C: El propósito de este arquetipo es despertar el niño interior, la inocencia en cada ser humano, porque 
los seres humanos han sido programados para suprimir el niño interior, porque el niño interior es 
nuestra llave para acceder a las emociones, y cuando este acceso es no bloqueado, no es posible 
controlar y manipular a los seres humanos. Así que los arcontes han hecho mucho para reprimir al niño 
interior, para controlar más fácilmente a la población humana. 

U: Está bien. Entonces es un arquetipo que está más allá del ciclo de reencarnación. 

C: Sí, por supuesto. 

U: ¿Los seres de otros planetas tienen lenguajes similares al nuestro, algunos lenguajes en la Tierra 
provienen de otros planetas? 



C: En realidad, los idiomas en la Tierra se desarrollaron a partir del idioma pleyadiano, que cuando llegó 
a la Tierra se convirtió en atlante, y la mayoría de los idiomas en este planeta se originaron en atlante. 

U: ¿Así que el lenguaje Pleyadiano tiene palabras comunes con otros lenguajes estelares? 

C: Sí 

U: ¿La palabra OM es universal? 

C: Sí 

U: ¿Los elefantes tienen un origen estelar específico? 

C: Los elefantes fueron en realidad parte de la experimentación genética en el pasado, y en realidad 
fueron criados en este planeta, pero tienen ADN extraterrestre en su composición. 

U: ¿Cuántas personas han estado haciendo la meditación semanal recientemente? 

C: No tantos, solo unos pocos miles de personas, por lo que está lejos de la masa crítica. 

U: Está bien. ¿Cuál es la situación en el 'jardín de la paz internacional'? 

C: Esa ubicación está en un punto de vórtice muy importante y la cábala la utiliza incorrectamente para 
continuar controlando la red de energía, pero también puede ser utilizada por las fuerzas de la luz para 
liberar la red de energía. 

U: ¿Qué hay de la base haarp en Holt, Australia? 

C: Esa base fue utilizada por el grupo quimera en el pasado, ese aspecto de la base se ha limpiado, pero 
sigue siendo uno de los bastiones más importantes de las fuerzas armadas negativas en este planeta. 

[Nota: Google Maps enumera oficialmente esa base como una base 'haarp', y tiene una forma muy 
interesante, haga clic aquí para verla] 

U: ¿Puede explicar a qué se refiere hiperbóreo? 

C: Era un continente y una civilización en este planeta en un pasado distante. 

U: ¿Dónde estaba ubicado? 

C: Estaba muy al norte. En realidad, debe comprender que la inclinación del eje de la Tierra era diferente



en ese momento. El eje se ha desplazado muchas veces y el planeta se ha desplazado muchas veces en 
los últimos millones de años. En ese momento el clima era diferente, era más cálido y más agradable 
para sustentar vida inteligente. 

U: ¿Entonces el polo norte ha cambiado de ubicación? 

C: Sí, por supuesto. 

U: ¿Qué tal el mito de Avalon, a qué se referían? 

C: A Atlantis 

U: Ha habido mucha mención de la presencia de Agartha en América del Norte y del Sur y Asia, pero 
poco en Europa, ¿puedes hablar sobre su presencia allí? 

C: También se mencionó bastante la presencia de Agartha en Europa, pero no es tan conocida. 
Especialmente en los cuentos del folklore local en Europa central, en Austria, Alemania, República 
Checa, Francia, hay muchas leyendas sobre gigantes, sobre cavernas subterráneas y seres que viven allí. 
Hay evidencia de contacto Agarthan durante la Segunda Guerra Mundial en la República Checa. Hay 
entradas en ciertos lugares, podría mencionar Italia, la isla de Malta, podría mencionar algunos otros 
lugares, por lo que hay bastante actividad agarthana en Europa, pero está un poco más oculta porque el 
control de la camarilla, especialmente el control de los arcontes, es bastante fuerte. 

U: Está bien. Entonces, oficialmente hay 350 km de túneles subterráneos debajo de París, ¿es algo que 
sucede en todo el planeta o es algo específico? 

C: Muchas ciudades importantes tienen vastas redes de túneles, París, Londres, Roma, Nápoles, Nueva 
York, esas ciudades son las que tienen los sistemas de túneles más extensos de cientos de kilómetros. 

U: ¿Cuál es la historia de esos túneles, quién los cavó? 

C: Hubo muchos grupos diferentes que los excavaron, algunos de ellos, aquellos más profundos bajo 
tierra, son túneles antiguos de la Atlántida, algunos de ellos fueron creados en la época romana, y desde
la época romana en esta red se extendió, algunos de ellos fueron construidos durante Segunda Guerra 
Mundial como refugios antiaéreos, algunos de ellos fueron construidos con fines militares después de la 
Segunda Guerra Mundial, algunos de ellos fueron construidos por la mafia, algunos de ellos fueron 
construidos por la cábala, por lo que hay muchos grupos de interés que han utilizado esos túneles para 
diferentes propósitos. 

U: ¿Los Agarthianos viven entre nosotros en todas partes en todo el planeta? 

C: No revelaría ninguna información sobre la presencia de Agartha en la superficie, pero usan algunos de

https://www.google.ca/maps/place/Exmouth+HAARP+Base/@-21.816166,114.165459,2971m/data=!3m1!1e3!4m2!3m1!1s0x2bf934bfae1be1e5:0x231dec0774c3ca0


esos túneles, pero no todos. 

U: ¿Puede hablar sobre el origen de la organización Orden de la Estrella creada por Krishnamurti? 

C: En realidad, acaba de revivir una antigua orden oculta de la Atlántida, y el propósito de la Orden de la 
Estrella siempre fue traer sanación a la humanidad y terminar con la dualidad para traer de vuelta la 
unidad. y Krishnamurti tenía un maestro en el plano físico al que estuvo siguiendo durante bastante 
tiempo y de ahí obtuvo sus instrucciones para formar, o digamos revivir, la Orden de la Estrella. Pero 
luego eligió su propio camino que lo alejó de ese proyecto de la Orden de la Estrella hacia una 
experiencia más directa de la verdad. Así que esa fue una fase de su obra que terminó hasta cierto 
punto, y de ahí en adelante fue pasando por diferentes proyectos en su camino. 

U: ¿Por qué no podemos ver ciertos colores, es natural o por la oscuridad? 

C : Podemos ver los colores que el ojo es capaz de recibir. Depende de la estructura del ojo y de la 
longitud de onda de la luz misma. 

U: ¿Así que es una parte natural de nuestra estructura corporal? 

C: Si 

U: ¿Y a medida que evolucionas puedes empezar a ver todos los colores? 

C : Es posible que sí en cierto punto. 

U: ¿Tiene algún consejo para la eliminación y curación de entidades? 

C: La eliminación de entidades se puede hacer fácilmente en la naturaleza, si pasa largos períodos de 
tiempo en la naturaleza, bebe agua pura y come alimentos saludables durante un cierto período de 
tiempo, muchas entidades se eliminarán del cuerpo, pero algunas de las entidades necesitan un enfoque
más drástico y un profesional capacitado para eliminarlos. También hay dispositivos de eliminación de 
plasma que pueden ayudar en la eliminación de entidades. La máquina de rayos violeta es una de ellas y 
de hecho la mencioné y publiqué un enlace en uno de mis artículos. 

U: ¿Puedes hablar sobre el efecto del canto de delfines y ballenas en el planeta? 

C: Los delfines y las ballenas traen energías de alegría y estabilizan la red de energía planetaria del 
planeta. Y en realidad reciben luz de Sirio directamente. 

U: ¿Están en un camino evolutivo diferente al de los humanos o pueden los humanos encarnar como 
delfines y ballenas? 



C: En la mayoría de los casos, están en un camino evolutivo diferente, pero en algunos casos raros, los 
humanos pueden encarnar en cuerpos de delfines y al revés, pero es extremadamente raro.

Rob – Muy bien damas y caballeros. Una vez más, aquí vamos con otra entrevista maravillosa 
con nuestro emisario de la luz, Cobra, la verdadera voz de la Resistencia aquí que nos brinda las 
últimas actualizaciones reales e Intel sobre lo que está sucediendo y vamos a pasar a muchas 
cosas diferentes aquí. hoy. Vamos a entrar de lleno en ello. En primer lugar, Cobra, bienvenido 
al programa. Una vez más, muchas gracias por hacerme el honor de venir aquí al programa de 
radio Victory of the Light.

COBRA – Gracias por su invitación nuevamente.

Rob – Siempre es un placer. Una cosa que olvidé preguntar el mes pasado. Fue poco después, 
pero hubo informes de que cuatro o cinco reporteros habían recibido confirmación de 
información satelital directa de aviones que chocaron contra las torres del 11 de septiembre y que
no eran como nos dijeron y que en realidad tenían la intención de comenzar su red propia. El 
periodista muy famoso, uno de los mejores clasificados en los EE. UU. según los principales 
medios de comunicación, fue Brian Williams. Y tres de sus socios y otros cuatro periodistas 
fueron asesinados, creo que en 72 horas en circunstancias misteriosas, incluido uno que sufrió un
ataque al corazón cuatro horas después de la entrevista con Edward Snowden. ¿Puedes confirmar
si estos son éxitos relacionados con Cabal?

COBRA – Sí, la mayoría de ellos lo fueron, desafortunadamente.

Rob – Sí, eso no es bueno. Por supuesto que hemos tenido las últimas noticias aquí. La 
información sobre Putin fue reportada como desaparecida. Acabo de obtener Intel, que estaba 
comprobando justo antes de la entrevista aquí, que en realidad salió a la superficie y dijo que 
sería aburrido sin drama. No pensé que algo demasiado grande estaba pasando. Ha ordenado en 
respuesta a . . . Creo que Finlandia está concentrando algunas tropas para un ejercicio en la 
frontera. De hecho, Putin, estoy hablando, ha movilizado algunas tropas hacia el norte en lo que 
él llama una preparación instantánea. ¿Puedes comentar sobre esta situación?

COBRA: solo tiene las tropas listas para contrarrestar cualquier posible ofensiva que pueda 
orquestarse desde el lado de Cabal. Por lo tanto, no tiene tendencias agresivas, solo quiere 
asegurarse de que Rusia esté defendida contra cualquier tipo de comportamiento loco.

Rob – Muy bien. Es realmente un poco extraño. Benjamin Fulford había anunciado que 
Alexander Romanov se presentó en su casa golpeado y magullado y afirmó que Putin estaba 
detrás del 11-S. ¿Puedes comentar sobre ese tipo de cosas?

COBRA – Bueno, obviamente Putin no estuvo detrás del 11-S. Esta es una declaración falsa y 
ese individuo en particular a veces tiene buenas fuentes de Intel y, a veces, no tan buenas fuentes 
de Intel, hablando de Romanov.

Rob- Está bien. Parece que ha habido un montón de cosas detrás de escena aquí bastante 
poderosas en la situación financiera, pero quiero profundizar un poco más. . . Voy a saltar por 



aquí otra vez. Algunas personas se preguntaban: ¿Cuál es la situación actual del grupo llamado 
Annukai? Yo personalmente los he considerado como un pequeño grupo involucrado en la tierra 
hace mucho, mucho tiempo. Pero James Gilliland ha mencionado que han regresado a la luz y 
son positivos y ahora están ayudando a la liberación del planeta tierra. ¿Puedes comentar sobre 
eso?

COBRA – Sí, por supuesto. Muchos grupos que formaban parte del imperio Draco/reptiliano 
ahora están trabajando con la Alianza positiva porque finalmente se dieron cuenta de que los 
cambios que están ocurriendo en este universo son algo que puede beneficiar a todas las razas. 
Así que hay muchas facciones y razas a lo largo de este sector de la galaxia que están trabajando 
juntas con la alianza cósmica para la liberación planetaria.

Rob – Gracias por esa respuesta, amigos. Me gustaría referirles al libro llamado Contacto OVNI 
del Planeta Iarga, de Wendelle Stevens y seudónimo de Stefan Denaerde, que se adentra en el 
grupo del sistema Vegano y el planeta Iarga donde también han indicado que formaban parte de 
lo que llamaron a la rebelión y ahora han cambiado sus caminos. Otro comentario interesante 
aquí: la gente tiene muchas cosas. Recientemente comentaste que los Beatles estaban 
influenciados por MK-Ultra. De hecho, fui preparador físico del mánager de los Beatles y 
presidente de Apple Records. Su nombre era Peter Brown. Fue el padrino de la boda de John y 
fue el padrino de la boda de Paul McCartney. Él y yo nos hicimos amigos durante algunos años y
lo conocía bastante íntimamente. Y yo personalmente le hice esa pregunta. Cuando leí sus ojos y 
lo miré a la cara. . . ya sabes, le pregunté si también fingieron la muerte de Paul y él solo se rió y 
dijo: 'No teníamos idea de lo que estaba haciendo la gente'. Él dice . . . No sabía sobre MK-Ultra 
en ese momento, pero parecía muy sincero sobre esto con la muerte de Paul. ¿Puedes comentar? 
¿Tienes algo de inteligencia? ¿Paul ha sido reemplazado? Quiero decir, me parece escandaloso, 
descabellado creer que pueden encontrar a alguien que se ve exactamente como él con tanto 
talento, está muy lejos. Además, estaba de regreso en un área privada en The Forum cuando él 
tenía un concierto allí, y vi a su primo y se parecía mucho a él. Simplemente me resulta muy 
difícil de creer. Es Paul McCartney. . . ¿murió?

COBRA – No fue reemplazado. De ninguna manera. Esto no es verdad.

Rob- Está bien. Me gustaría algunos detalles sobre si fueron influenciados por MK-Ultra. ¿Esto 
es de lejos? ¿Es esto en algunos de sus viajes – se intentaron cosas? Ciertamente no parecen ser 
víctimas de por vida. ¿Es eso correcto?

COBRA – Hubo algunos episodios en sus vidas. Hubo algunos intentos de programación, pero 
no fueron programados extensamente, como lo son las estrellas del pop en esta década. No fue 
tan extenso. No fue tan intenso, pero sí, también se les hizo un cierto grado de programación 
MK-Ultra.

Rob – ¿Fue esto en su juventud o después de haber alcanzado un mínimo de fama?

COBRA – Hubo episodios de esto en su infancia, en su juventud y más tarde. Pero fueron 
episodios cortos con menos intensidad de la que encontrarías en personas como Lady Gaga, por 
ejemplo.



Rob – Correcto. Entonces, ¿este era un programa real? ¿Se pretendía que se convirtieran 
en . . .no tenían controladores completos, y este tipo de cosas, ¿correcto?

COBRA- No, no. No estaban tan metidos en el programa.

Rob- Está bien. Mucha gente me ha hecho preguntas. ¿Puedes hablar sobre qué tipo de cosas 
sucedieron?

COBRA – Bueno, ves que Cabal controla la industria de la música hasta cierto punto. Dan forma
a la opinión de las personas. Entonces, el estilo de música, las letras, todas esas cosas han sido 
influenciadas por la programación. No del todo, pero la letra hasta cierto punto, sí.

Rob – Bueno, entonces un poco de letra. Eso aclara eso. No estamos viendo a un MK-Ultra 
importante, amigos. Muchos de ustedes tenían muchas preguntas y, por supuesto, la gente me 
dice que Ringo dice que Paul murió. Obviamente ni siquiera han respondido. Es una supuesta 
entrevista con George Harrison y ha recibido demasiada prensa. Otra cosa en Estados Unidos, 
por supuesto, no le presto mucha atención, pero estoy advirtiendo que mi cuerpo es sagrado y 
nadie me va a obligar a vacunarme, pero parece que hay un gran impulso aquí. en los EE.UU. 
¿Puede hablar sobre sus intentos de citar "hacer obligatorias las vacunas para adultos"? Esto 
suena como su movimiento final con los campamentos de FEMA y, según nuestra inteligencia, 
por lo que nos ha dicho, esto parece estar en el pasado; desde la perspectiva de América parece 
un "Ave María". ¿Qué está pasando con este intento de hacer que las vacunas sean obligatorias 
en Estados Unidos?

COBRA – Sí, intentaron hacer eso. Mi inteligencia dice que podrían tener éxito en ciertas áreas 
hasta cierto punto, pero no a nivel nacional en los Estados Unidos. Es posible que desee saber 
que en Europa y en la mayoría de los países, las vacunas para niños son obligatorias. Así que no 
es algo nuevo. Es algo que ya está sucediendo en muchas partes del planeta.

Rob – Sí. Y mi trabajo con Len Horowitz, luchamos contra esto. Gracias a Dios, en California 
puedes optar por no participar, pero te ocultan ese hecho y no te lo hacen saber, pero puedes 
hacerlo. Mucha gente habla de inmigración. He recibido algunas preguntas sobre esto. No sé qué 
lo provocó, pero parece que tengo estas preguntas en un rollo aquí. Mucha gente se ha enfrentado
a problemas con la inmigración y otras cosas, y algunas personas se preguntan directamente 
después del evento, ¿las personas podrán moverse libremente de inmediato o las personas 
casadas no tendrán restricciones? Quiero decir que hay personas casadas legítimamente que se 
ven obligadas a quedarse como en Brasil, o lo que sea, y se preguntan si esto se publicará pronto,
o ¿se trata simplemente de confusión e ignorancia?

COBRA: después del evento, las fronteras se eliminarán tan pronto como sea posible. A veces 
se necesitan algunos días o semanas para desmantelar los cruces fronterizos o capacitar a los 
funcionarios, pero sí, la intención es, inmediatamente después del evento, borrar por completo 
las fronteras de este planeta.

Rob – Está bien, muy bien. Una persona dice que, 'Cobra habla bastante sobre los vórtices de 
Dioses importantes en todo el mundo, así que tengo curiosidad, ¿hay vórtices de Dioses 



importantes en todo el mundo también, vórtices masculinos'? Tenemos el del Himalaya. (Es) un 
vórtice masculino, ¿es correcto?

COBRA – Sí, por supuesto. También hay importantes vórtices de Dios alrededor del planeta. 
Muchos de ellos se encuentran en zonas montañosas altas de todo el planeta. Algunos de ellos 
están en las principales ciudades de todo el planeta. Algunos de ellos están en algunas islas del 
planeta. Así que también hay varios lugares para ellos.

Rob- Muchas gracias. No voy a decir nombres, porque no comentamos sobre el trabajo de otras 
personas aquí, pero algunas personas dicen que mucha gente como blanco-blanco y blanco-
blanco piensan que la luna está siendo utilizada con Saturno para controlar la realidad 3D. ¿Es 
esto cierto?

COBRA- Está bien. Era cierto en gran medida porque la luna y Saturno fueron utilizados como 
portales para las entidades reptilianas a lo largo de la historia humana hasta hace muy poco 
tiempo y había bases Quimeras en el lado oscuro de la luna y también en las lunas alrededor de 
Saturno. Había grandes. . . la mayoría de los portales estelares naturales, portales estelares 
negativos, a través de los cuales llegaron algunas entidades, hubo muchas naves draconianas 
alrededor de los anillos de Saturno hasta hace muy poco, pero este ya no es el caso.

Rob – ¿Puedes comentar? . . Mis fuentes han indicado que hay. . . de los consejos solares. . . 
Mensajes de hace mucho tiempo de que las personas de Saturno son en realidad los progenitores 
de la raza roja y que fueron traídos aquí desde otros lugares hace muchos, muchos, muchos 
millones de años antes. Pero algunas de las razas rojas fueron sembradas desde Saturno. ¿Puedes 
hablar de la vida en Saturno? ¿Es físico? es astral? ¿Cuál es la situación allí? Y esas razas allí, 
los consejos solares positivos y benévolos no tenían nada que ver con estos portales y estas naves
reptilianas en la atmósfera. ¿Es eso correcto?

COBRA: la información que está citando proviene de una fuente muy antigua y no es 
absolutamente correcta. Pero yo diría que sí, hay vida en el plano astral y etérico en el planeta 
mismo, en Saturno, de naturaleza positiva. Había bases extraterrestres positivas y todavía las hay
en las lunas de Saturno y toda la situación era bastante compleja, pero ya no. Ahora, toda la 
región está en manos de las fuerzas de la luz.

Rob – Sí, y las fuerzas que indiqué eran de la fuerza de la luz de los consejos solares. . .

COBRA – Sí, pero esos consejos solares. . . Esta es información muy antigua. No es 
exactamente cómo sucedió y ya no es cierto.

Rob – ¿Puedes explicar cuál era la situación allí? Fueron esos intercambios de información con 
los contactados de la tierra durante los años 50 y 60 cuando esto estaba surgiendo 
principalmente. ¿Estaban esos individuos en las bases lunares de la Federación Galáctica? ¿Eran 
razas físicas o eran razas etéricas o astrales?

COBRA: la mayoría de los contactados no tenían contacto físico. Algunos de ellos, eso sí, 
tuvieron contacto físico. Algunos de ellos estaban en contacto genuino con el personal de la 



Federación Galáctica y algunos de ellos estaban en contacto con diferentes personas del 
Programa Espacial Secreto. Hubo un programa espacial nazi secreto cuando. . . mucho más allá 
del final de la Segunda Guerra Mundial. Y algunas de esas personas estaban negociando con la 
Confederación Galáctica. Algunos de ellos cruzaron a la luz ya en la década de 1950 y algunos 
de ellos fueron a dimensiones más altas, en realidad en el planeta original Venus y, sí, había 
consejos solares y el propósito de esos consejos era administrar y regular el flujo de luz en 
diferentes partes del sistema solar y en ese momento este sistema solar estaba bastante 
compartimentado, por lo que las diferentes razas tenían diferentes regiones donde podían 
moverse. No había mucha libertad de movimiento. Estaba muy sectorizado y podías moverte 
según la necesidad de saberlo o de forma permanente, pero no libremente por todo el sistema 
solar.

Rob – Bueno, entonces algunos de ellos tenían agendas benévolas y estaban haciendo contacto 
con varios grupos terrestres que trabajaban dentro de sus parámetros de influencia específica, 
¿correcto?

COBRA – Básicamente, diría que la mayoría de los contactos en los años 50 fueron de 
naturaleza positiva. Los contactos negativos llegaron en los años 60, especialmente después del 
acuerdo secreto entre el gobierno de los EE. UU. y Zeta Reptilians y otros individuos o razas de 
tipo Draco.

Rob – Mientras estamos en el sistema solar local. ¿Cuál es la situación con la Quimera? 
¿Estamos completamente despejados en las áreas solares? ¿Todavía hay algunas bases Chimera 
menores en el sistema solar ahora?

COBRA – Todavía no está completamente despejado. Hay ciertos lugares, que aún no han sido 
liberados, porque tienen soporte técnico de esas armas exóticas, que tiene el grupo Quimera. Es 
una situación bastante delicada. Nadie quiere volar por los aires todas las fuentes (?). Las fuerzas 
de la luz tienen que tener cuidado.

Rob- Está bien. Esta es una noticia un poco vieja, pero ha habido muchas. . . por supuesto, los 
videos originales de la NASA de la esfera y teníamos a Alex Collier viendo naves gigantes 
alrededor del sol con los rayos de energía. ¿Puedes hablar sobre qué tan grandes eran esos naves,
qué estaban haciendo y qué estaba pasando allí?

COBRA – Bien, básicamente la Confederación Galáctica tiene enormes naves, algunas de ellas 
dentro del sistema solar y otras en las cercanías del sistema solar dentro de la nube de Oort. El 
propósito de esas naves es dirigir los flujos de energía desde el centro galáctico porque el sol 
central galáctico se está volviendo más activo y para sustentar la vida en este planeta y mantener 
el sistema solar en equilibrio, esas naves necesitan equilibrar los flujos de energía, monitorear la 
actividad del sol, equilibrar la actividad del sol, y algunas naves nodrizas más pequeñas también 
están cerca del planeta tierra y están monitoreando la actividad de las placas tectónicas. Están 
monitoreando, por supuesto, todas las armas nucleares. Están monitoreando la actividad del 
grupo Quimera, y si hay alguna situación de peligro intervienen.



Rob – Está bien, excelente. Así que estos son los súper Luminal de los planos positivos puros y 
los niveles muy altos de seguridad, ¿correcto?

COBRA- Sí, sí.

Rob- Está bien. Recibiendo un montón de preguntas, por supuesto, . . . David Wilcocks ha salido
con nueva información allí. Por supuesto, mucha gente está hablando de eso, y es. . . para mí, es 
un poco de tabloide porque supuestamente tienen un fenotipo de pájaro. Pero mucha gente 
pregunta, '¿Puedes hablar de los Aviares Azules?' ¿Está esto confirmado en su círculo?

COBRA – Estás hablando de David Wilcock, supongo.

Rob – Sí, estoy hablando de la información. . . Afirma que hay un grupo llamado Blue Avians.

COBRA - Sí, está bien. Puedo explicarlo. En realidad, a lo que se refiere es a la gente de la 
resistencia llamada Civilización Central. La Civilización Central es la civilización ubicada en la 
región central de esta galaxia cerca del Sol Central Galáctico, y es, por supuesto, la civilización 
en la galaxia en la que la espiritualidad entre la humanidad del hombre se expandió hacia afuera 
por toda la galaxia y comenzó a crear la red. de vida. Y esas naves esféricas pertenecen a la 
Confederación Galáctica y pertenecen a la civilización central que en realidad fundó la 
Confederación Galáctica hace millones de años y los llamados Aviares no son más que ángeles. 
Cuando esos ángeles se manifiestan en el plano físico tienen alas. Esta es la explicación simple 
de lo que está pasando.

Rob- Está bien. Excelente. Entonces, estos son seres del reino angélico que en sus interacciones, 
de las que habla JJ Hurtak, amigos, en Las claves de Enoch, hay ciertos tipos de áreas que crean 
áreas artificiales donde se comunican múltiples dimensiones diferentes y supongo que 
aparecerían como aves azules. . Esta es una fuerza benevolente muy positiva. Es como si 
tuviéramos a los ancianos de la Confederación Galáctica viniendo a un lugar más cercano aquí 
para supervisar esta situación con un monitoreo un poco más cercano. ¿Es eso correcto?

COBRA- Exactamente. Esos seres no tuvieron mucha interacción directa con este planeta hasta 
hace muy poco tiempo. Tal vez recuerdes que hace un poco más de un año, abrimos el Portal de 
Iona (Sí) y cierto ser de la civilización central comenzó a interactuar un poco más con el sistema 
solar como resultado de esa activación y ahora como cierto se abren las puertas estelares, la 
civilización central se vuelve más activa en preparación para el evento. En realidad, son los 
maestros e instructores de varios Maestros Ascendidos de varios comandos como el comando de 
Júpiter, el comando Ashtar, la flota Pleyadiana y Andrómeda, la flota siria, las flotas arcturianas .
Así que en realidad están coordinando esta operación multidimensional que ahora está 
ocurriendo dentro del sistema solar. Algunas de esas naves son demasiado grandes para ser 
energéticamente. . . Tendrían demasiada influencia para que no se coloquen dentro del sistema 
solar. Mantienen esas enormes naves nodrizas en la nube de Oort alrededor del sistema solar. 
Los más pequeños, algunos de ellos están ubicados dentro del sistema solar, y están camuflados. 
No son visibles físicamente. No son visibles para las tecnologías que tiene el Cabal. A la Cábala 
se le ha dado conocimiento indirecto de su presencia. Pero no interactúan con la Cábala. No 
interactúan en esa frecuencia. Solo interactúan con la conciencia positiva.



Rob – Sí. En esa línea, he escuchado información interesante con respecto a la apertura de un 
portal Arcturiano en la tierra en los planos internos, que permitirá que las personas que son de la 
vibración sensible se sintonicen, para ayudar a crear sinergias únicas. activaciones para ellos 
mismos y sus vidas personales y ayudarán a los verdaderos líderes de la comunidad espiritual a 
avanzar hacia un aspecto más sinérgico de liderazgo, que no será uno de un sistema jerárquico de
control, sino que será más como un verdadero círculo armonioso donde la sincronicidad y la 
intuición jugarán papeles en la creación de las cosas. ¿Es cierto? La pregunta de ese pequeño 
trasfondo es que se están tomando algunos portales y hay algunas actividades energéticas nuevas 
con todos estos seres de dimensiones superiores aquí. Estamos viendo algunos aspectos muy 
poderosos que se mueven en el baño de las frecuencias sutiles del planeta para elevar a la gente. 
¿Puedes hablar sobre el portal Arcturiano?

COBRA – Bien, básicamente el Comando Arcturiano, o la raza Arcturiana, (?) es bastante activa
en el sistema solar y alrededor de este planeta en las últimas décadas. Tienen puertas estelares 
con su propio (método) de abrir sus portales. Poco después de la invasión de los Arcontes en 
1996, hay una enorme puerta estelar: el sistema estelar de Arcturian es una enorme puerta 
estelar. Una de las puertas estelares más importantes para este sector local de la galaxia y los 
Arcturianos ahora están dirigiendo la energía a través de esa puerta estelar, a través de varios 
portales alrededor del planeta. El propósito de esos portales es activar las mentes superiores, no 
solo en interés de la humanidad, sino también de las masas, para conectar la mente con la 
intuición e integrar la mente y las emociones en una personalidad equilibrada. Este es uno de los 
propósitos principales de esas puertas estelares. No hablaría sobre las ubicaciones de esas puertas
estelares porque estos son puntos estratégicos bastante importantes. Algunos de esos portales 
tienden a desencadenar reacciones bastante fuertes de fuerzas naturales como erupciones 
volcánicas. Puede haber terremotos en esas áreas porque se está rastreando una energía muy 
fuerte a través de esos portales.

Rob – Sí, también en mi contacto con mi amigo boliviano allá abajo, él había indicado bastante 
en su información que gran parte del cambio vibratorio está ocurriendo a través de las 
radiaciones del núcleo de magma dentro de la tierra. ¿Puedes hablar sobre el aspecto 
multidimensional de las corrientes de vida y los cambios en el plano físico y cómo este tipo de 
elevación vibratoria nos está afectando a todos?

COBRA: ¿ Entonces estás hablando del núcleo de magma o de la experiencia de la corriente de 
vida en el planeta? Son cosas diferentes aquí.

Rob: Sí, supongo que por lo que entiendo, lo que me estás diciendo y por estos otros (?) gran 
parte de su estabilización se dirige a la magna en estos puntos energéticos y, en cierto sentido, 
supongo que están dejando que sin vapor para que las cosas no se pongan demasiado drásticas. 
Es como liberar presión en varias áreas para que sea más armonioso. ¿Es eso correcto?

COBRA – Sí, exactamente. Sin la interferencia de esas naves nodrizas, la superficie de este 
planeta no podría sustentar la vida en este momento. Estaríamos todos muertos. Habría 
cataclismos drásticos en el planeta hace años. Están haciendo todo lo posible para equilibrar. . . 
para estabilizar la superficie del planeta, y sí, algunos de esos portales se utilizan como puntos de
apoyo a los que se puede liberar la tensión acumulada y, en ocasiones, esto va acompañado de 



terremotos o erupciones volcánicas. Si esos terremotos o erupciones volcánicas no son 
modificación del clima. En realidad, son una liberación natural de tensión por parte del planeta, 
que es un ser vivo y ha experimentado una tremenda cantidad de estrés por parte de la población 
de la superficie.

Rob – Correcto. Y esto hace que sea muy importante que la población de la superficie asuma la 
responsabilidad y actúe como personal de tierra en varios portales y vórtices y es por eso que 
nuestra meditación y lo que yo llamo intervención divina es muy importante para que no 
esperemos a las fuerzas galácticas, para No esperes que hagan cosas por nosotros sino que nos 
involucremos completamente, ¿correcto?

COBRA – Sí, correcto. Verá, hay un cierto patrón que es bastante universal para que los seres 
esperen a que alguien más haga su trabajo. Es el mismo patrón con la población de la superficie 
de la tierra y desafortunadamente fue el mismo patrón hasta cierto punto para otros lugares 
cósmicos. Estaban esperando que la humanidad despertara y la humanidad esperaba la 
intervención divina. Básicamente, ambas partes necesitan hacer su trabajo. Ambas partes son 
responsables del resultado exitoso de esto.

Rob – Correcto. ¿Estaría de acuerdo en que después de que se lleve a cabo el primer contacto, la 
humanidad realmente debe unirse y determinar su propia elección y con quién vamos a 
interactuar en cuanto a la federación de luz dimensional interna y galáctica? Puede haber 
diferentes elementos de otros grupos ET físicos que pueden no ser de los niveles más altos que 
pueden desear tener diferentes tipos de tratados con nosotros. Deberíamos tener mucho cuidado y
tener claro hacia dónde vamos desde allí, ¿correcto?

COBRA – No habrá razas que tengan agendas negativas presentadas a la humanidad y cada ser 
humano tomará sus propias decisiones con quién conectarse y bajo qué condiciones. Así que el 
primer contacto es básicamente un evento individual. No es un escenario masivo. Es un 
escenario masivo en cierto modo, pero cada individuo tendrá que hacer una elección individual: 
¿Quiero conectarme? ¿Quiero comunicarme con otras razas, o no? Nadie será obligado a 
comunicarse. No se obligará a nadie a hacer contacto, pero se hará contacto y se distribuirá a 
través de los medios de comunicación y se informará a la gente y, por supuesto, cada individuo 
tomará decisiones individuales sobre cómo se hace el contacto.

Rob – Bien, aquí tenemos un par de preguntas divertidas. Pensé que esto era lindo porque suena 
como la gallina de los huevos de oro o el árbol del dinero. Alguien dice, hablaste de un 
replicador y mucha gente dice: 'Replicador, eso suena genial'. ¿Puedes hablar sobre lo que es y lo
que puede replicar? ¿Hay limitaciones de tamaño? Entra en más detalles sobre esto. Tal como lo 
entendí, está siendo utilizado por las venusinas. Lo usan como alimento y posiblemente para 
otras cosas. ¿Pueden replicar piezas para sus naves que se descomponen? ¿Qué es un replicador? 
¿Cómo lo usan los galácticos? ¿Cómo vamos a poder usarlo?

COBRA – Un replicador es una máquina que traduce el plano etérico a la materia física. Así que
tienes un diseño de un objeto en el plano etérico. De hecho, puedes diseñar la computadora en un
programa de diseño gráfico y crear un molde en el plano etérico y presionas un botón y todo se 
materializa en el plano físico. Es un proceso físico muy simple de transición de materia etérica a 



materia física y usan la misma tecnología para materializar o desmaterializar una nave nodriza o 
nave de lo etérico a lo físico, dentro y fuera de nuestra realidad. Y básicamente es posible 
manifestar lo que desees desde la materia etérica. Así que no habrá limitaciones después de 
cierto punto cuando los seres humanos sean sanados y purificados internamente lo suficiente 
como para no hacer un mal uso de esa tecnología.

Rob- Está bien. Eso plantea una pregunta interesante para mí personalmente. ¿Tienen mapas de 
todas estas cosas etéricas? El Dr. Frank solía subir a bordo de los naves y decían: '¿Qué quieres 
para cenar?' Él decía: 'Espaguetis y albóndigas'. Le pregunté: '¿Eso es un animal? ¿De dónde 
vino?' Él dijo: 'No, lo replican'. Pero es como proteína vegetal sintetizada. Sabrían a eso. ¿De 
dónde sacan los moldes etéricos, por así decirlo? ¿Acceden solo desde los registros Akáshicos o 
tienen archivos sobre este tipo de cosas?

COBRA – Es como un programa de computadora que especifica la estructura molecular, la 
estructura atómica, la relación química de los elementos y la forma del objeto, el tamaño, la 
textura, las propiedades físicas, luego esas cosas se manifiestan en el plano físico.

Rob- Está bien. Gracias. Tenemos otra pregunta interesante. ¿Cuál es la verdadera historia entre 
el sudario de Tourin? ¿Es real o es falso?

COBRA – Es un objeto real que fue creado en el siglo XIII.

Rob – Está bien, Dr. Frank, tiene la opinión de que los grises lo han hecho. ¿Cómo lo crearon en 
el siglo XIII? ¿Era esto un tipo de cosa Cabal para poner a las masas histéricas en un sentido 
religioso o era esto? . . ¿Cómo se creó esto?

COBRA: fue una creación templaria y se puede notar que había un negocio bastante próspero de
crear reliquias, partes de cosas, y era un negocio bastante rentable, porque cada iglesia y cada 
mezquita quería tener un pedazo de Cristo o María. , o cualquier otro santo y esta mortaja era 
parte de este proceso porque algunos de esos objetos estaban cargados de rituales mágicos y eran
bastante poderosos.

Rob – Está bien, interesante. Vendo un pedazo de Jesús. Vayamos a eBay mañana. Muy bien, 
una pequeña cosa alegre. Más serio, algunas personas han hablado sobre la reactivación del gran 
colisionador de Hadrones en Suiza en julio. Steven Hawkins ha hecho una declaración pública: 
podría poner en peligro el futuro del equilibrio en este planeta. Eso parece muy serio. ¿Estarías 
de acuerdo con eso y, por supuesto, los galácticos están viendo esto? ¿Cuál es la situación con el 
gran colisionador de hadrones en Suiza?

COBRA- Está bien. Primero, la activación no llegará en julio. Está previsto que llegue a finales 
de este mes. En segundo lugar, Steven Hawkins no dijo que pondría en peligro el futuro del 
universo. Dijo que si hubiera aceleradores con energías lo suficientemente fuertes, sucederían 
cosas extrañas. Pero el gran colisionador de hadrones tiene muy poca energía para hacer algo así.
Lo que podría pasar es que están tratando de crear condiciones para mantener la bomba 
Strangelet y Toplet. Así es como están tratando de mantener su control. Pero lo interesante de 
este acelerador en Suiza es que el Movimiento de Resistencia siempre tuvo, diría, una fuerte 



presencia desde el comienzo del proyecto y pueden detener muchas cosas y pueden bloquear 
muchas cosas y pueden interferir. Así que no veo ningún peligro por la activación de ese 
colisionador en un futuro próximo.

Rob- Está bien. La persona estaba parafraseando a Hawkins. Supongo que dijeron equilibrio del 
planeta, no del universo. Aquí dice, una pregunta que alguien hizo es que hubo un accidente 
aéreo polaco en Smolensk, Rusia. Murieron el presidente electo Kazinski y otros 95 miembros 
del gobierno. ¿Fue un accidente o un asesinato? ¿Había explosivos? ¿Sabes quién es el 
responsable de eso?

COBRA – No fue un accidente. Fue un asesinato orquestado por la Cábala.

Rob – Santo humo. Ese es otro grande para pasar a los libros de crímenes contra la humanidad. 
Por supuesto, hablamos sobre la gente de Eslovaquia, Eslovenia y la República Checa allí y, por 
supuesto, tenemos otras personas preguntando: ¿Puedes hablar un poco sobre la familia real 
holandesa? Parece que tienen una relación muy fuerte con la gente de los Estados Unidos. ¿Están
involucrados con la Cabal o las familias reales en su mayoría testaferros? Quiero decir, la Reina 
de Inglaterra y ese grupo parecen estar muy involucrados en la gestión diaria de muchos planes 
negativos. ¿Cuál es la situación con la realeza en los Países Bajos?

COBRA – Bien, algunas de las familias reales están más conectadas y más estrechamente 
vinculadas a la Cábala, algunas de ellas menos. Esto depende del país. La situación en los Países 
Bajos es que muchos miembros de esa familia están bastante conectados y en realidad son parte 
de la nobleza negra de Europa.

Rob- Está bien. Sí, supuse que tenían esa gran bestia de computadora allí y todas esas cosas que 
estaban pasando. Algunas personas se preguntan si podría hablar sobre orgonita y shungita.

COBRA- Está bien. La orgonita es un invento, diría yo, que trata de influir en el plano etérico y 
tiende a disolver las energías negativas en el plano etérico. Shugite es una piedra, pero en 
realidad es un cierto material que en realidad puede ser un protector muy fuerte contra las 
energías negativas y contra los campos de energía negativa.

Rob- Está bien. Gracias por eso. La siguiente pregunta es algo en lo que he estado pensando 
mucho últimamente y mencioné en nuestra entrevista previa aquí que el evento es un plan de 
acción previsto. Por supuesto, con el libre albedrío de 6.500 millones de seres humanos y 
diferentes cosas sucediendo, exactamente cómo se desarrollará. Hay intenciones y planes, pero 
puede haber algunas cosas que no salgan exactamente de acuerdo con el plan. Por supuesto, 
estoy bastante seguro de que no se va a salir de control, pero una de las preguntas aquí, que 
pensé que era bastante buena, aborda ese problema. La pregunta es: ¿Cuál será la fuerza 
sustentadora de todas las “cosas buenas” que se darán a la humanidad después del evento? El 
evento significa el fin de la tiranía, pero no significa necesariamente el fin de la naturaleza 
egoísta humana. Cuando el sistema financiero se apague, me han sugerido que todavía habrá 
muchas personas que tendrán actividades poco éticas al menos con personas individualmente. Es 
posible que no controlen todo el sistema, pero es posible que tengamos que lidiar con una 
naturaleza egoísta de la humanidad. ¿Qué va a estar trabajando en eso? ¿Será un cambio 



energético? ¿Puede hablar de algún foco de avaricia personal y humana, egoísmo, violencia en el
momento del evento?

COBRA- Está bien. Primero, las fuerzas de la luz estarán monitoreando la situación del planeta. 
Las fuerzas del orden recibirán información sobre posibles disturbios, por ejemplo, personas que 
intentan robar, ser violentas o retener a alguien, algo de esa naturaleza. Esos individuos serán 
arrestados. Con respecto a los actos egoístas individuales de los seres humanos, aún continuarán 
después del evento hasta cierto punto. Pero a medida que aumenta el entendimiento encontrado 
en la gente, la tendencia en esta dirección será cada vez menor. No es posible ni realista esperar 
que la naturaleza humana cambie de la noche a la mañana. Por supuesto que no lo hará. Con la 
visión positiva y un futuro positivo y brillante para la humanidad, la gente comenzará. . . 
Tendrán una tendencia a actuar de una manera más positiva. La mayoría de las personas tendrán 
tendencias positivas y tenderán a actuar positivamente en la mayoría de las situaciones. Y 
aquellos individuos que no lo sean serán minoría. Y debido a la naturaleza tímida de esos seres 
humanos, aquellos que serán egoístas en su interior tratarán de ocultarlo y no actuarlo.

Rob – Muy bien. Esto fue tomado de una de sus, recuerdo, entrevistas anteriores en algún lugar 
que tuvo. No estoy seguro exactamente. Quiero agradecerles a todos por escribirme desde países 
extranjeros y diferentes idiomas ya veces sus preguntas. . . la traducción . . . No lo entiendo muy 
bien, pero. . Cobra Creo que mencionaste que India y Rusia van a ser fundamentales para revelar 
la verdad y la pregunta era: ¿Por qué se eligieron estos dos países?

COBRA: India y Rusia tienen un posicionamiento único dentro de la alianza BRICS. Primero, 
ambos países tienen una larga historia de contacto ET, y segundo, el Cabal controlador tiene una 
influencia significativamente menor en esos países que en la mayoría de los demás países. Por lo 
tanto, son los primeros países que son lo suficientemente fuertes, lo suficientemente estables y lo
suficientemente conquistados como para que puedan ser los primeros en publicar material 
relacionado con la divulgación.

Rob – Muy bien. Gracias. Otra pequeña pregunta muy interesante. ¿Puedes comentar sobre la 
reclusa siberiana, Anastasia, que es responsable de todo un movimiento, bastante en Rusia, de 
naturaleza positiva y una especie de…? . . Ella provocó una inspiración de sus enseñanzas que ha
tenido un efecto poderoso tanto para lo que llamaríamos una nueva sociedad, un renacimiento, en
Rusia con personas que crean comunidades enteras basadas en una nueva construcción social 
muy positiva muy parecida a la dominación. ¿De dónde viene ella? ¿Cómo ha logrado 
mantenerse en contacto con los poderes fácticos?

COBRA – Bueno, ella tuvo profundas experiencias espirituales. Tiene mucha experiencia con 
las antiguas tradiciones chamánicas siberianas y simplemente comunica eso a las masas.

Rob- Está bien. Muy bien. Tenemos una pregunta aquí, es que diferentes personas tienen 
diferentes ideas de lo que están estudiando y con lo que se están sintonizando. Para mí, siempre 
existe una fuente infinita de creador y hay varios aspectos de esta fuerza de luz que se mueve a 
través de nuestra civilización, ya sea a través de grupos ET oa través de grandes seres y maestros
que han estado viniendo aquí. Y hay diferentes denominaciones y compartimentaciones y 
secularizaciones de las religiones, pero. . Aquí hay una pregunta interesante: dice que Sophia es 



la diosa de la sabiduría. No escuchamos mucho sobre ella. Isis, Ishtar, etc., todos hablan de esto. 
¿Podrías contarnos algo sobre Sophia, diosa de la sabiduría?

COBRA: este es un arquetipo de diosa de la civilización griega que en realidad significa 
sabiduría. La sabiduría es un aspecto del conocimiento y, de hecho, conecta el plano mental con 
el plano intuitivo superior. Es la mente iluminada la que crea la sabiduría. La Diosa Sophia está 
trayendo esa sabiduría al mundo físico.

Rob – Muy buena respuesta. Soy consciente de que. Alguien ha citado algo, uno de sus . . . En 
realidad, no voy a leer la parte completa de la entrada de tu blog. Se llama el Velo. Dice las 
meditaciones masivas que el 70% del Velo en el plano astral y el 35% del Velo en el plano 
etérico ya han sido removidos. Es importante que continuemos con las meditaciones en masa. 
Creo que eso fue en 2012. ¿Está programado para suceder (?) el 20 y 21 de mayo y se completará
el 21 de diciembre de 2012. Algunas personas querían saber dónde estamos con esta remoción 
del velo.

COBRA- Está bien. Ha habido bastante avance en esto. En el plano astral, diría que alrededor 
del 90%. En el plano etérico, diría que se ha eliminado alrededor del 70%.

Rob- Está bien. Alguien quiere saber dónde estamos con el nombre en clave Doom33.

COBRA- Está bien. Se ha aclarado un aspecto de esto, pero todavía hay algunos elementos que 
deben ser atendidos, porque este escenario de Doom33 no involucra solo a los Illuminati y al 
Cabal. También involucra al grupo Quimera de cierta manera. Así que es un poco más complejo 
de lo que esperábamos.

Rob – Mencionaste hace algún tiempo que. . . Creo que fue en Sandy Hook, o lo que sea, se 
introdujo un virus en el sistema financiero y, para citarlo, "cuando sea necesario para el 
funcionamiento de las fuerzas de la luz". Eso se publicó el 18 de junio de 2012. Este virus 
todavía está allí capaz y listo para estar en su lugar, ¿correcto?

COBRA – Sí, por supuesto. Recibe actualizaciones periódicas, por lo que está al día con los 
desarrollos actuales del programa mundial del programa informático del sistema financiero 
global planetario de los Rothschild. Entonces está actualizado y operativo y está ahí esperando el
momento adecuado.

Rob- Está bien. También publicaste el 10 de marzo de 2014, 'Quarantine Earth End Game', sobre
el . . . esto puede ir al Velo, pero creo que lo estás llamando aquí La Rejilla Etérica del Arconte 
es el factor principal que retrasa el evento. ¿Qué porcentaje de la cuadrícula arconte queda por 
despejar? ¿Es eso sinónimo de la palabra Velo? ¿O es diferente?

COBRA – Esta es una parte del Velo y estaba hablando de la parte etérica, pero también está la 
parte de plasma. Discutiré sobre la parte de plasma en actualizaciones posteriores y la parte de 
plasma es la que ahora es el principal obstáculo.

Rob – Bien, y lo llamamos la red arconte.



COBRA – Es parte de la red arconte, sí.

Rob- Está bien. Algunas personas han afirmado que han cerrado el portal del Congo y todo eso. 
La gente pregunta, ¿cuál es el problema para cerrar el portal del Congo y los Arcontes tienen 
refuerzos? ¿Hay más entrando aquí en este momento?

COBRA – No, no es necesario cerrar el portal. Necesita ser curado y purificado. Y sí, ha habido 
algunas personas haciendo misiones en esa región que han tenido un éxito parcial, pero aún 
queda trabajo por hacer.

Rob – Muchas gracias. Aquí hay uno interesante querido para mi corazón. ¿Puede confirmar o 
negar los rumores de que Michelle OBama es en realidad un hombre y su nombre es realmente 
Michael Lavon Robinson?

COBRA: no he estado investigando esto muy profundamente, pero estoy de acuerdo con eso.

Rob- Si. Wow, eso es un quemador de granero allí. Vi algunas cosas interesantes. Cuando miré 
sus hombros, estaba pensando en algo allí y eso es solo otra cosa que distraería a la humanidad. 
Pueden sacarse del sombrero a la hora de. . . Algunas fuentes me han dicho que cuando las cosas 
son de naturaleza positiva, siempre se cruzarán con alguna distracción horrible para alejar a las 
personas de cualquier impulso positivo de algo real. Esta podría ser una última gota para sacar 
esto a la luz. ¿Puedes hablar de los niños? ¿Son estos obviamente controles mentales? ¿Están 
bajo algún control? ¿Saben lo que está pasando?

COBRA – ¿Te refieres a los niños en general?

Rob – Estoy hablando de los hijos de Obama.

COBRA- Ah. Por supuesto, han tenido un cierto grado de programación mental, como hijos de 
personas importantes, pero no son un factor importante en la situación planetaria.

Rob – No, por supuesto que no. Pero ellos saben eso. . . ¿Quién es su supuesta madre si Michelle
Obama es realmente un hombre?

COBRA – Bueno, no tengo esta información.

Rob- Está bien. Bueno. Bueno. Otra pregunta interesante. De hecho, me encontré con algunos de 
estos en la conferencia de Sabiduría Galáctica en Washington. Algunas personas los 
mencionaron y hay un área en el norte de California que algunas fuentes acreditadas han 
indicado que provienen de algún tipo de antiguo complejo de templos lemurianos que fue 
destruido y los llaman Andarian Lemurian Crystals. Son como una especie de cristal de vidrio y 
la gente dice que son monoatómicos. ¿Puedes comentar sobre esos? ¿Los has visto? Tienen una 
estructura de color única.

COBRA – Sí, los he visto. Son un tipo de obsidiana, un tipo de obsidiana, que no es tan raro y es
un buen negocio para algunas personas venderlos.



Rob – ¿Entonces es obsidiana natural? (Sí). ¿Puedes hablar sobre qué son los elementos 
monoatómicos?

COBRA – Los elementos monoatómicos suelen ser producidos a partir de metales nobles y 
tienen una característica física muy especial y una de esas características es la conexión entre el 
plano físico y el plano superior. El oro monoatómico, por ejemplo, puede conectar la conciencia 
humana con seres en dimensiones superiores de manera bastante directa.

Rob – Son estos elementos. . . ¿Se pueden crear?

COBRA – Sí, por supuesto.

Rob- Está bien. Entonces, esto es solo para mí personalmente, pero ¿tiene esto que ver con la 
capa exterior de los electrones y el equilibrio de los electrones y sus interacciones con los planos 
dimensionales?

COBRA: Sí, porque cada electrón aquí en la capa atómica es en realidad un pequeño portal, una 
pequeña puerta estelar. El electrón es una onda. Es un agujero de gusano hiperdimensional, se 
podría decir. Y puede transmitir información. Puede transmitir energía. Y si esos electrones están
en la posición correcta, pueden conectar muy efectivamente el plano físico con energías más 
altas, con seres de dimensiones más altas.

Rob – Excelente, el Dr. Bell me entrenó bien. Me está gustando mucho esta entrevista Cobra. 
Obtener mucha información excelente: pequeños detalles aquí. Aquí hay otra pregunta 
interesante y sé, por supuesto, que hay miles de millones y millones de culturas, amigos, pero tal 
vez puedan darnos una pequeña descripción general de esta. Una especie de pequeño e 
interesante dato para dos. . . tal vez podamos referirnos a un grupo en particular si sabemos algo 
sobre este grupo. Pero, ¿puedes hablar de nuestros hermanos y hermanas galácticos? ¿Practican 
lo que llamaríamos la tradición del matrimonio? Estoy seguro de que es completamente 
diferente. ¿Podría hablarnos de matrimonio o unión de almas? Viven mucho tiempo. ¿Estos se 
unen y se separan? ¿Son una especie de llamas gemelas que duran toda su vida de 3.000 años? 
Hable sobre el matrimonio en cualquier planeta que conozca. Tal vez nos des una idea. . .

COBRA- Está bien. En todo el universo, el matrimonio es una ceremonia o un ritual de 
naturaleza positiva que profundiza la conexión anímica entre almas gemelas. Esto es lo que suele
ser. No es una ceremonia religiosa. No es algo que te ate de ninguna manera. Profundiza la 
conexión y confirma la conexión entre tú y tu alma gemela. Originalmente, esto es lo que se 
suponía que era el matrimonio, y está dentro de esta galaxia y de otras galaxias en todo el 
universo.

Rob- Está bien. ¿Existen uniones así sin almas gemelas?

COBRA: son posibles, pero en la mayoría de los casos, en el equilibrio dentro del universo, las 
personas se encuentran con sus almas gemelas.



Rob – Así que en la mayoría de los planetas universales permanecerán solteros a menos que 
estén con su alma gemela. ¿Es eso correcto?

COBRA – Depende de su decisión individual. Cada ser en este universo toma sus propias 
decisiones con respecto a esto.

Rob- Está bien. Aquí hay una pregunta interesante que podría ser pertinente muy pronto, 
esperamos. ¿Cuál es la probabilidad de que nuestro acceso a Internet a la información de La 
Victoria de la Luz y otras noticias alternativas sea censurado durante el Evento? El sitio web de 
Rob es tan importante para mí que me moriría (no, ja, ja, lo estoy agregando allí). Ellos quieren 
saber . . . ¿Cuál es la probabilidad de que nos censuren en el Evento y algunas fallas en nuestras 
redes de comunicación?

COBRA: esto es extremadamente improbable. Puede haber problemas con los proveedores de 
servicios de Internet a nivel local, pero Internet en su conjunto, como red de información, 
permanecerá mayormente intacta.

Rob – Muy bien. Supongo que la otra pregunta es: si sucede, ¿qué recomendamos que haga la 
gente? Supongo que sería para ir a la televisión. Obviamente va a haber radio por ahí. ¿Correcto?

COBRA – Sí, esas dos son opciones, pero también hay personas que pueden crear redes de 
Internet alternativas en sus propias regiones y pueden ser bastante efectivas y pueden conectarse 
a través de sus propios nodos independientes a Internet y recibir información de Internet.

Rob- Está bien. Recibí una guía intuitiva muy fuerte de que trabajaría más con la red 
interplanetaria que coordinará la información para las diversas redes terrestres en el futuro y esto 
probablemente se esté planificando y tiene algún tipo de del modelo establecido por la 
Federación Galáctica, ¿correcto?

COBRA- Sí.

Rob – Muchas gracias. Alguien dice que si en el futuro no habrá uso de dinero, tampoco habrá 
propiedad personal de la propiedad como la conocemos ahora. ¿Es eso correcto? Quiero decir, 
obviamente, el cambio energético y la forma en que la gente percibe la falta y el dinero y el 
sistema de deuda-esclavitud y esos programas tendrán que ser deshechos. ¿Se puede hablar de la 
propiedad privada de la propiedad después del evento?

COBRA – Sí, esto se eliminará gradualmente, pero yo diría que gradualmente. La gente 
necesitará expandir su conciencia lo suficiente como para no apegarse a su propiedad. Esto 
tomará algún tiempo.

Rob – Muy bien. Un par de preguntas fáciles aquí. ¿Siguen existiendo los hombres de negro en 
la superficie del planeta?

COBRA- Sí.



Rob: incluso si sus recuerdos se borran antes de que nazcamos en esta vida, ¿alguno de nuestros 
comportamientos seguirá estando influenciado por nuestras vidas pasadas?

COBRA- Está bien. Los seres humanos son influenciados por sus experiencias de vidas pasadas 
hasta que las limpian. Por lo tanto, esto aún deberá ser aclarado y las personas aún deberán pasar 
por un proceso de compensación.

Rob – Esto plantea una pregunta interesante para mí. Todo está ocurriendo en la misma zona 
horaria. ¿Puedes hablar un poco sobre vidas paralelas y continuos de tiempo y líneas de tiempo? 
Hablé con Alex Collier el otro día y traté de que volviera a aparecer en mi programa aquí, pero 
dijo que en realidad estamos atrasados en los plazos de lo que la Federación Galáctica pretendía 
para este momento. ¿Puedes hablar un poco sobre. . . ¿Puedes sanar una línea de tiempo 
simultánea o hay vidas pasadas ocurriendo actualmente? Esto es realmente difícil de entender 
para nuestras mentes lineales físicas. ¿Puedes darnos una pequeña foto allí?

COBRA: Bueno, el término líneas de tiempo simultáneas es en realidad una mala interpretación 
del hecho de que cuando estás en la frecuencia más alta puedes recordar todo a la vez. Pero el 
tiempo sigue transcurriendo en secuencia lineal. Algo sucedió antes de que sucediera algo más. 
Pero, sí, estamos atrasados. Creo que todo el mundo puede estar de acuerdo con eso.

Rob – Sí. Realmente está aquí abajo. ¿Las almas gemelas nacen más o menos al mismo tiempo? 
¿Tenemos ese fenómeno en la tierra o ha sido interrumpido?

COBRA: ha sido severamente interrumpido por los Arcontes.

Rob – Aquí hay una pregunta interesante. Se encontró un evangelio de Tomás en una botella 
alrededor de 1945. ¿Era real? ¿Sabes sobre ese? (Sí). ¿Es esa una buena representación del 
evangelio de Tomás? ¿Es una buena versión para mirar?

COBRA: diría que es un fragmento porque la mayoría de lo que tenemos ahora son solo 
fragmentos y copias posteriores. No son originales del siglo I. En su mayoría son copias del siglo
IV y posteriores.

Rob: ¿Hay planes para publicar los detalles de las fuerzas de la Victoria de la Luz en las bases 
subterráneas profundas y revelarnos lo que sucedió con la invasión Arconte donde se lograron las
victorias? ¿Obtendremos ese tipo de historia?

COBRA: Sí, la mayor parte de Intel se dará a conocer al público poco después del evento.

Rob: Ahora, las tabletas de esmeralda en realidad tenían una forma de determinar un clon y la 
palabra era que estaban probando a sus líderes si podían decir la palabra 'Klininginginging 
smith'. Supuestamente, una lengua de reptil no podría decir eso. ¿Hay alguna otra forma de saber
si hay un clon de un humano?

COBRA – No estaría de acuerdo con eso de Intel que acabas de estrenar. (Está bien.) Diría que 
puedes detectar al reptil por el campo de energía.



Rob- Está bien. Hay algunas personas aquí que están un poco preocupadas por el aspecto 
financiero del evento. Tienen entre 70 y 74 años. Tienen problemas de salud. Obviamente no 
pueden volver a trabajar. Pagaron sus hipotecas. Ahorraron su dinero. Y compraron algo de oro. 
Ha bajado un 50%. Algunas personas dicen que bajará de nuevo. Se están preguntando acerca de.
. . tienen parte de su dinero en pensiones. Están un poco preocupados. ¿Qué está pasando con 
esas queridas personas que trabajaron muy duro y son ancianas? ¿Qué está pasando con este 
reajuste financiero? ¿Se solucionará todo esto? ¿Se les saquearán las pensiones antes del evento 
o qué?

COBRA: esto se resolverá en el momento del evento. Pero antes del evento la situación no es 
muy agradable. Estoy de acuerdo con eso. Mucha gente tiene serios problemas financieros 
porque el control de la Cábala sobre el sistema financiero es extremadamente fuerte en este 
momento. Solo tenemos que sobrevivir este período de una forma u otra y luego. . . Entonces, 
cuando el evento suceda, será mucho más fácil.

Rob- Está bien. Nos iremos con un par de preguntas divertidas en el lado más ligero aquí. 
Tenemos dos minutos más. De todos modos, las sociedades ET. . . Si pudiera decirnos cuándo no
están en una misión aquí en nuestro . . . tratando de curar nuestras cosas. ¿Qué hacen los ET para
divertirse? ¿Cuáles son sus pasatiempos?

COBRA – Bueno, les gusta socializar. Les gusta la fiesta. Les gusta visitar diferentes lugares en 
todo el universo. La mayoría de las veces, se lo pasan bien.

Rob – Muy bien. Así que es bastante similar a nosotros. Les gusta socializar, la música y cosas 
así. Eso es realmente maravilloso. Esperamos conocerlos pronto. Espero que las cosas sigan 
adelante y que nuestros pronósticos y nuestro trabajo estén brindando una base sólida de 
entendimiento para que la gente sepa que estamos avanzando. Y, de nuevo, Cobra. . . Te 
agradezco mucho que hayas vuelto por aquí. Y gracias por su maravillosa entrevista con mucha 
gran inteligencia hoy. Muchas gracias y Victoria a la Luz.

COBRA- Sí. Gracias a todos, y el avance está cerca.

Rob – Aquí estamos damas y caballeros. En tiempo terrestre, es el 16 de abril de 2015,
y esto les llegará en algún momento, con suerte para el final del fin de semana 
tendremos al menos el audio. Bienvenidos, nuevamente a otra edición especial del 
programa de radio Victory of Light. Muchas gracias por venir a Cobra.

COBRA – Gracias a todos por escuchar.

Rob – Tenemos tantas preguntas, no hay forma de que podamos resolverlas durante 
todo este mes. Me disculpo de nuevo con ustedes que no van a hacer sus preguntas. 
Cobra, me gustaría comenzar y siempre hago esto cuando recibo muchas preguntas 
repetidas de la gente.



Hablamos de esto en privado el otro día, pero mi opinión es similar a la tuya. Por 
supuesto, nadie sabe exactamente el futuro, pero hemos escuchado que los chemtrails 
han estado en escena durante al menos 17 años recorriendo el planeta. Hemos tenido 
horror sin fin, destrucción a través de los gobiernos secretos y sus programas de 
despoblación y todas estas cosas, así como, ya sabes, fomento de guerras y todas 
estas cosas son cosas horribles.

Por alguna razón ahora, hay un impulso en Internet, otro elemento basado en el miedo.
. . hemos tenido campamentos de FEMA durante mucho tiempo. Mucha gente, algunos
amigos cercanos míos, están extremadamente deprimidos y paranoicos. Parecen 
volverse reactivos a ciertas cosas, así que hablaremos sobre lo que pueden hacer para
protegerse de eso. Pero la pregunta principal es Jade Helm. Parece haber evidencia 
para algunas personas que indican que hay masas de tropas extranjeras que viven 
vidas normales y que serán activadas como células durmientes para unirse a las 
operaciones de la OTAN en algún tipo de operación conjunta llamada Jade Helm.

¿Podría darnos un poco de historia sobre este tipo de cosas para disipar los temores 
incesantes? Y sé que pueden salirse con la suya en algo. Ciertos elementos pueden 
tener lugar, pero ¿puede hablar sobre la protección contra fallas para la resistencia y 
qué está pasando con esta operación? Es muy importante para mucha gente en este 
momento.

COBRA-Está bien. Lo primero que me gustaría mencionar aquí es que esta es una 
espada de doble filo. En la superficie, podría parecer una gran operación para la 
Cábala. Por otro lado, puedo decir que las mismas tropas, el mismo movimiento, 
pueden interpretarse como movimientos de militares positivos. No me volvería 
demasiado reactivo. No me asustaría demasiado por esta situación, y también, si 
hubiera una posibilidad remota de que algo como esto pudiera salirse de control, el RM 
podría desencadenar el Evento si fuera necesario.

Rob – Está bien. La pregunta que voy a hacer es, si el RM pudiera detener esto, por 
ejemplo, ¿por qué no detendrían algunas de estas otras cosas que suceden en 
Ucrania? Esa es otra tragedia horrible que está pasando allí. Mucha gente ha 
mencionado, ¿por qué no están interviniendo en estas cosas? ¿Por qué están 
permitiendo que ocurran estas escaramuzas? ¿Por qué este tipo de cosas en Estados 
Unidos. . . ¿Desencadenaría una intervención más fuerte?

COBRA- Está bien. Es una evaluación de evaluación de riesgos. Entonces tenemos al 
grupo Quimera con sus bombas de extraños en un lado y las atrocidades que esas 
personas están haciendo en el otro lado. El RM intervendrá cuando el riesgo valga la 
pena. Por ejemplo, si tuviéramos un escenario masivo, como la ley marcial en los EE. 
UU., que afectaría a 250 millones de personas, podría ser un riesgo que valiera la pena
arriesgarse a algunas explosiones de bombas extrañas y luego el RM intervendría. No 
daré detalles estratégicos exactos de cómo se evalúan esos riesgos. Solo diría que el 
RM y las fuerzas de la luz saben exactamente cómo actuar para minimizar el 
sufrimiento en este planeta. Nunca permiten que continúe el sufrimiento innecesario. Si 



pueden prevenirlo, lo están evitando. No correrán riesgos para reducir una cierta 
cantidad de sufrimiento para arriesgar una cantidad mucho mayor de sufrimiento que 
potencialmente podría tener lugar.

Rob – Está bien. Gracias. Usted mencionó que estas tropas podrían interpretarse como
utilizadas por las fuerzas ligeras. Obviamente, estas tropas en tierra solo están 
recibiendo órdenes y siguiéndolas. Ben Fulford parecía haber mencionado eso. Ahora, 
yo personalmente. . . sin faltarle el respeto a Ben. . . Considero algo de su inteligencia 
realmente, ya sabes, no necesariamente muy buena. Tiene buena información y tiene 
muy buenas intenciones, pero no estoy seguro de que sepa que esto definitivamente lo 
planean los buenos, o lo planean los malos y los buenos lo están dejando pasar. y 
luego tomará el relevo en el último minuto. ¿Cuál cree que es la situación allí con 
respecto a “quién tiene el control” de estas tropas? ¿Puede decirnos cuál es la 
intención principal? ¿Estos son movimientos orquestados por Cabal o son movimientos
orquestados por buenos tipos?

COBRA- Está bien. Primero, sobre la información de Ben Fulford. Debe usar sus 
informes para elegir las gemas de inteligencia y dejar el resto, porque hay algunas 
gemas reales codificadas allí y no se preocupe por el resto. Con respecto a la situación 
de Jade Helm, no comentaré sobre los antecedentes más profundos de esto, pero les 
daré una analogía. Esta famosa reestructuración financiera por parte de la alianza 
Eastern y BRICS, esos nuevos Bancos de Infraestructura. Pueden interpretarse como 
un nuevo sistema de orden centralizado, globalizado o como un avance de las fuerzas 
de la luz.

Rob – Muy bien. Y obviamente, ¿por qué los malos cambiarían un sistema? Son los 
buenos los que intentan iniciar el sistema. Los malos están tratando de infiltrarse tanto 
como pueden. La próxima gran cosa de la que me gustaría hablar que ha irrumpido en 
la escena desde que hablamos la última vez fue un caballero cuyo verdadero nombre 
es Corey. Lo sacaron del armario, por lo que originalmente no estaba contento, y tiene 
un nombre de Avatar, GoodETxSG, creo que es, o ESG, o algo así.

Fue la fuente de la revelación de David Wilcox en LA Conscious Life Expo, donde 
reveló mucha información. Y abordas esto en tu blog con respecto a lo que él llamó los 
Aviares Azules o la civilización del centro del sol galáctico con las enormes naves 
nodrizas que permanecen en la nube de Oort porque influirían en el magnetismo de 
nuestro sistema solar.

Ahora, Michael Salla me ha dicho que David Wilcox lo ha llevado a Los Ángeles para 
una exclusiva. Parece que GoodET y David hicieron una serie de grabaciones en la 
televisión, en su programa de televisión, y David publicará esa información. Tiene una 
especie de exclusiva especial con este personaje de Corey que no habla en la radio 
hasta que se publica esta entrevista con Wilcock.

Parece que no está directamente involucrado en el programa del súper soldado, pero 
obviamente ha estado bajo control mental en el pasado, pero parece estar rompiendo 



sus programas y actúa como una especie de empático. Para aquellos que están 
escuchando, estoy dando antecedentes. Cobra sabe todo esto. Actúa como un 
empático para las interacciones y los consejos, y la información que ha estado dando 
es realmente impactante para muchas personas de que hay 10 programas espaciales 
secretos separados dirigidos por varias facciones en la tierra y que ha habido 
interacciones y un consejo en toda regla. reuniones con múltiples razas ET y múltiples 
representantes de los gobiernos del mundo durante muchos años. Predije esto, los 
súper soldados y los muchachos del espacio que saldrían. Aquí está Cobra. ¿Puedes 
compartir un poco? Me gustaría dar una visión general y su punto de vista y comentario
de su información. He oído . . . ¿Es verdad que publicaste en su blog?

COBRA – Sí, hice dos publicaciones breves, no en su blog, sino en un foro en el que 
publica con bastante frecuencia. Acabo de expresar mi apoyo porque tiene mucha 
información genuina que se necesita de manera crítica en este momento para que las 
personas se den cuenta de los programas espaciales secretos. Esta información ayuda
mucho a que las personas se den cuenta de varios programas espaciales secretos. No 
estoy completamente de acuerdo con toda su información. Tengo una perspectiva 
diferente sobre ciertas cosas según mis fuentes y mis experiencias. Pero en general, lo 
que está haciendo es algo bueno. Acabo de publicar algunos comentarios allí.

Rob – Está bien, gracias. ¿Puede explicar las diferencias que siente? . . mi sensación 
personal fue que algunas de sus extrapolaciones de sus experiencias y su opinión de lo
que está pasando. . . También tengo algunas ligeras variaciones en la forma en que 
hizo sonar que estas razas extraterrestres dijeron que tenemos algún interés aquí 
porque tenemos contribuciones genéticas para su gente. Y esto pareció molestar a 
mucha gente de la tierra como si fueran nuestros dueños o tuvieran derecho. ¿Puedes 
hablar un poco sobre eso? Todos estos diferentes grupos y cuáles son sus. . . ¿Están 
en desacuerdo entre sí? ¿Quién está controlando lo que está pasando aquí? Suena 
más como una matriz de control desde su punto de vista.

COBRA- Está bien. Esta es una de las cosas en las que no estoy del todo de acuerdo 
con él. Presenta toda la situación como muy fragmentada y muy compartimentada. Es 
exactamente como era hace 10 o 20 años. Según mis fuentes, estuvo involucrado en el
programa espacial secreto. Esto lo puedo confirmar. Lo que no puedo confirmar son 
sus actualizaciones de la situación actual en el sistema solar. Según mis fuentes, la 
situación actual en el sistema solar es un poco diferente a la de hace 10 o 20 años.

Sí, describe con bastante acierto todos esos diferentes programas espaciales que 
estuvieron presentes en el sistema solar hace 10 o 20 años. Puede ver esos diferentes 
programas espaciales como diferentes facetas de una gran red interconectada.

Por ejemplo, podrías relacionar el espacio secreto empresarial con las 
megacorporaciones de este planeta. Podrías relacionar el programa del guardián solar 
con algunos aspectos del complejo industrial militar, financiero, militar y podrías 
relacionar, diría yo, lo que él llama la flota oscura con el grupo Quimera. Hay ciertas 



correlaciones aquí y todo esto era una red interconectada, que se estaba 
transformando con alianzas cambiantes.

En un sentido no tan fragmentado como él lo presenta. La situación actual en realidad 
refleja las acciones positivas de las fuerzas de la luz y la gran mayoría de esto ha sido 
limpiado del sistema solar según mis fuentes. Lo que queda es el grupo Quimera, que 
no tiene un gran número, pero que tiene algunos rehenes. La fortaleza principal. . . El 
punto más poderoso. . . el aspecto más poderoso que tienen son las bombas 
strangelet. Son armas exóticas. Así es como mantienen sus posiciones dentro del 
sistema solar.

Puedo confirmar la existencia de las naves nodrizas. Se les puede llamar naves 
nodrizas. Se les puede llamar muchos otros nombres. Se les puede llamar portales 
interdimensionales. Es importante entender que los seres humanos usamos palabras 
para describir fenómenos. Desde la perspectiva de esos seres que están en 
funcionamiento, esas plataformas etéricas, están más allá del espacio y el tiempo 
lineales. Su comprensión es mucho más cercana a lo que describirías como maestros 
ascendidos.

Después de la ascensión, después de alcanzar un estado superior de conciencia. . . 
después de la ascensión, se cambian las reglas. Se cambian las perspectivas. No 
profundizaré mucho en esto porque es demasiado pronto, pero diré que su perspectiva 
de la realidad es más una perspectiva de unidad que se manifiesta en diferentes 
fragmentaciones a través de una dimensión inferior. No es una perspectiva pragmática 
en sí misma.

Rob – Cierto, así que básicamente provienen de un nivel del alma. Entiendo que. Así 
que básicamente están lidiando con interacciones de niveles multidimensionales en 
todo el tiempo donde nuestra realidad lineal no afecta las cosas. La forma en que lo 
veo es, Cobra, estos seres de luz superlumínicos de los planos positivos puros y las 
dimensiones superiores están viniendo aquí y no entendemos, pero de vez en cuando 
desde una perspectiva holográfica, están bloqueando ciertas cosas. Ciertas cosas 
pueden ir. No lo entendemos. A nosotros nos parece ilógico. ¿Por qué detuviste eso 
pero permitiste esto? Me parece que tienen una perspectiva superior en un nivel 
holográfico para asegurar la victoria en un cierto punto y ciertas cosas pueden 
continuar, pero cuando se trata de una coyuntura de nexo crítico en el continuo de 
realidad paralela espacio-temporal, se encargan de ello. que ciertas acciones están 
teniendo lugar y comprimiendo la situación, ¿es eso correcto?

COBRA – No estaría completamente de acuerdo con eso. Yo diría que si son capaces 
de bloquear algo negativo, lo harán. Tampoco estoy de acuerdo con lo que decía Corey
de que a los seres de las esferas les gustaría presentar lecciones a la humanidad 
porque esta es la única forma de aprender algunas lecciones difíciles. Las fuerzas de la
luz nunca están introduciendo las llamadas lecciones duras a varias especies cósmicas
para aumentar la comprensión, porque la comprensión y la conciencia no evolucionan 



de esa manera. Este es uno de los viejos programas de los Arcontes, así que tampoco 
puedo estar de acuerdo con eso.

Rob – Está bien. Bueno, según tengo entendido, muchas operaciones ciertamente 
podrían hacerlo. Por ejemplo, podrían intervenir y acabar con Boko Haram. El 
movimiento de resistencia podría arreglar que suceda algo, pero no está ocurriendo.

COBRA- Está bien. Lo explicaré. Si el RM realiza alguna operación abierta en la 
superficie del planeta, las bombas de los strangelet serían detonadas inmediatamente y
esto podría borrar la vida de la superficie del planeta. Por eso no lo están haciendo. Es 
por esto que el RM no interfiere directamente con la superficie del planeta.

Rob – Está bien. Para mí y mi punto de vista, y hay muchas personas que no están de 
acuerdo con su punto de vista de que este es el último lugar en la tierra para ser 
(liberado). . . Alex Collier todavía está. . . está en un mundo de dolor en este momento, 
y me dijo que no ha tenido contacto en más de 9 meses. Todavía siente fuertemente 
que hay muchos elementos negativos que todavía funcionan.

En el de Corey. . . en el caballero GoodET. . . Mencionó que había varios grupos de los
grupos negativos aquí que estaban involucrados en continuar con las cosas. Es un 
poco prematuro. . . He hablado sobre algunas de estas cosas ocasionalmente con la 
gente, pero realmente no siento que tenga la comprensión exacta de esto, pero para 
entrar un poco en el paisaje galáctico de los diversos grupos, por lo que entiendo, esta 
es una pregunta que tengo para ti con respecto a las fuerzas de la luz, la Quimera, los 
Reptilianos, los grises altos, los Dows, los tipos reptilianos, los blancos altos y otras 
fuerzas hostiles, los Omegas y Kalrans, como quiera llamar la gente. a ellos.

Durante esta situación aquí, obviamente parece evidente que había bases de tipos 
buenos y bases de tipos malos en la luna al mismo tiempo. ¿Cuál era la situación con 
estos diferentes grupos? ¿Se contactan entre sí y luego tienen estas escaramuzas en 
el espacio y luego tienen reuniones donde hay una tregua como una bandera blanca, y 
se comunican y los buenos les hablan? ¿Quién está a cargo de eso? ¿Es este el 
comando de Júpiter? ¿Que esta pasando ahí?

COBRA- Está bien. Si retrocedo un poco en la historia, la luna era una propiedad 
inmobiliaria muy preciada porque estaba muy cerca de la tierra y muchas operaciones 
de la luna podían influir en la superficie de la tierra con bastante facilidad. Sí, muchas 
razas diferentes tenían bases en la luna. Algunos de ellos eran de naturaleza positiva y 
algunos de ellos eran de naturaleza negativa.

A medida que avanzaba la situación, hace muchos, muchos miles de años, se libraron 
batallas drásticas en la luna. Con el tiempo hubo ciertos acuerdos que fueron 
evolucionando y fueron cada vez más respetados. Diferentes razas descubrieron que 
era más fácil para todos no pelear todo el tiempo sino respetar ciertos acuerdos. Sí, 
hubo tensión y sí, hubo disputas, pero la mayoría se resolvieron por la vía diplomática.



Cada una de las razas y cada una de las facciones tenían un territorio muy estricto que 
se designaba a ese grupo de interés en particular. La mayoría de las veces esos 
acuerdos fueron respetados. Todo esto cambió en 1996 con la invasión de los Arcontes
cuando hubo una gran flota draconiana entrando al sistema solar y se apoderaron 
completamente de la luna en el 96. Luego llegaron las fuerzas de liberación, 
básicamente entre 2001-2004. Hubo una operación muy fuerte de las fuerzas de la luz 
para liberar el sistema solar.

En ese lapso de tiempo. . . la mayoría de los lugares estaban limpiando esas razas 
negativas y hubo bastantes batallas en la luna y la mayoría de esas bases negativas de
esas razas han sido eliminadas de la luna. Quedaban muy pocos de ellos. La mayoría 
de los que quedaban eran los bastiones del grupo Chimera. De esos, la mayoría de 
ellos ya se han eliminado. Lo que sea que quede en la luna todavía está clasificado en 
este momento.

Rob – Está bien. Entonces mi pregunta es. . . y voy a ir a mi propia pequeña historia, 
pueden corregirme si me equivoco. Por supuesto, el sistema Lyran, algunas personas 
dicen que las Pléyades provienen de Lyra, hay una gran afluencia de información de 
que se originó mucha vida espiritual, la vida humana puede haberse originado en el 
sistema Lyran o lo que sea y se extendió. Volvemos en la historia a las Pléyades y 
entiendo que hay un par de civilizaciones diferentes allí. Hay uno alrededor de la 
estrella Merope, que parecía tener algunos seres negativos involucrados allí y por lo 
que entiendo es que hay un grupo positivo, por supuesto, también. Semjase de Erra 
cerca de Taygeta también está en el grupo de las Pléyades.

En nuestra historia de la tierra antigua, algunos de los Pleyadianos, según Omnec 
Onec, tuvieron batallas en la tierra con respecto a cuánta tecnología y qué estaba 
pasando aquí. Entonces, los grupos dentro de las Pléyades tenían diferentes puntos de
vista de la tierra en la historia antigua y están regresando aquí para corregir ese error 
originalmente. ¿Estarías de acuerdo con eso?

¿Podría explicar un poco sobre la interacción Pleyadiana anterior aquí? Amigos, las 
Pléyades es un sistema muy grande con varios soles en ese grupo allí. Entonces, ya 
sabes, no podemos decir que todos son de un planeta. Hay personas que tienen 
puntos de vista diferentes a los de tu vecino, por lo que podemos imaginar puntos de 
vista diferentes de soles diferentes. Así que no podemos agrupar a todos los 
Pleyadianos oa todos los extraterrestres con piel gris en una sola cosa. Pero, ¿puedes 
hablar un poco sobre eso?

COBRA- Está bien. Primero, me gustaría mencionar que esta información de que los 
primeros humanos provenían de Lyra no es correcta. Esta información proviene de un 
libro llamado The Prism of Lyra y todos repiten citas de ese libro sin verificar los 
hechos. La segunda parte de nuestra pregunta, los Pleyadianos. Sí, hubo elementos 
rebeldes de la raza Pleyadiana. Fueron bastante visibles en la raza de las Pléyades 
hasta hace unos 200 mil años. Sí, estuvieron involucrados en algunas batallas en este 
planeta a lo largo de la historia temprana de la Atlántida.



Diría que esta facción se involucraba cada vez menos a medida que progresaban 
espiritualmente. El último fragmento de esa facción aprendió sus lecciones de la 
Segunda Guerra Mundial cuando estuvieron involucrados en ciertas operaciones en el 
planeta y aprendieron su lección. Diría que el cúmulo de las Pléyades se integró por 
completo en la red de luz muy poco después del final de la Segunda Guerra Mundial. 
Desde entonces, el cúmulo Pleyadiano ha sido completamente aceptado en la red de 
luz.

Rob – Está bien. Según Alex Collier, se involucró bastante en las distintas razas, las 
razas basadas en el oxígeno frente a las razas basadas en el hidrógeno y, por 
supuesto, los reptilianos son una raza basada en el hidrógeno. Dijo que no podían 
viajar más allá de la velocidad de la luz. Tenía otras cosas de las que hablaba.

Una de las cosas que me pareció interesante: tienes a Sirius A y Sirius B. Dijo que hay 
algunos seres en el sistema de Sirius B que eran bastante negativos. Tuvieron algunos 
conflictos con algunos, esto es historia antigua, tuvieron algunos conflictos con algunas 
personas en el sistema de Orión. Según Alex, algunos seres. . . y para resolver algunas
de sus situaciones políticas, los humanos en Sirius B tuvieron algún tipo de matrimonio 
entre los seres del sistema de Orión creando lo que llamaríamos los Tall Greys.

Y entonces los reptilianos controlan a los Grises Altos, quienes controlan lo que se 
llama los Dow Grays o los Zeta Reptilianos y las razas Mantoides, y, por supuesto, 
existe todo este tipo de escenario donde hay una estructura jerárquica de estos seres 
negativos. ¿Fueron estos seres en Sirio B, como dijo Alex Collier, según su información
correcta? ¿Los Tall Grays son descendientes de un híbrido para detener una guerra 
entre Orion y Sirius B para que pudieran tener paz entre ellos mientras ambos tenían 
una agenda semi-hostil?

COBRA- Está bien. La raza Sirius B estaba teniendo una guerra con el complejo Orion 
Draco. Muchos de los representantes de la raza Sirius B han estado interactuando con 
la población de la superficie de este planeta a lo largo de la historia humana. Su 
agenda no era completamente positiva pero tampoco completamente negativa.

Ellos eran los que se percibían a sí mismos como una raza avanzada y, a veces, 
usaban esclavos humanos para su trabajo. Se veían a sí mismos como los maestros. 
Esto es algo con lo que no estoy completamente de acuerdo. No estaban tratando a los
humanos como sus iguales. Esto es lo que diría sobre esa raza en particular.

A veces usaban la tecnología para su ventaja de manera poco ética. Esto es lo que 
diría. También puedo decir que recientemente esa facción se ha integrado en la Alianza
Siriana y ahora también está trabajando junto con la Confederación Galáctica. Sí, hubo 
algunos programas de civilización genética porque la gente de Sirio B quería infiltrarse 
en el complejo de Orión y han creado algunas razas híbridas que no tienen ningún 
efecto en la situación cósmica.



Rob: Cierto, a menudo no entro en la política del espacio exterior de esa manera 
porque muchas de esas cosas no importan, pero con GoodET saliendo con su 
información, quería abordar algunas de esas cosas.

COBRA- Está bien. Yo diría que esta información importa por varias razones. La 
primera es que la situación exopolítica influye mucho en la situación geopolítica mucho 
más de lo que la gente imagina. Por ejemplo, te daré un ejemplo. Los Bush y los 
Kissinger y toda esa gente todavía tienen su poder solo porque hay elementos más allá
del alcance de este planeta que los están apoyando.

Si entiendes lo que está pasando en el sistema solar, entenderás quién está detrás de 
las guerras, qué está pasando, qué está pasando con la Alianza Oriental, porque hay 
fuerzas más allá de este planeta que están apoyando a Putin. Hay fuerzas más allá de 
este planeta que apoyan a la Alianza Oriental. Hay otras fuerzas que se originan más 
allá de este planeta que apoyan a la Cábala. Si entendemos esa mecánica 
subterránea, tendremos una imagen mucho más clara de lo que sucede en la 
superficie.

Rob – Sí, estoy de acuerdo con eso. Yo por lo general . . . estas mecánicas y 
exactamente para qué sirven. . . La persona promedio . . . son rumores que provienen 
de ti, de Collier o de otra persona. Es bueno saber que esto influye, pero me refiero a la
persona promedio en su vida cotidiana, el trabajador de la luz promedio aquí abajo, 
mucha gente pierde la conexión a tierra y se preocupa mucho por lo que sucede en el 
espacio exterior y especula y su mente corre desenfrenada en lugar de purificarse y 
elevar su vibración, lo dije en cierto modo de esa manera. Estoy de acuerdo con usted. 
Es importante ahora que la gente llegue a entender que hay diferentes grupos. ¿Podría
hablar un poco sobre Sirius A, ya que hablamos sobre Sirius B? Sirio A, entiendo, es el 
hogar de la logia azul y la misión de los 144.000 maestros ascendidos a la tierra, ¿es 
así?

COBRA – Eso es absolutamente correcto. Sirius A es el Faro de Luz para este cúmulo 
local de estrellas en este sector local de la galaxia. Sirius A sostenía la luz cuando 
ocurrió la invasión de los Arcontes y llenó este cuadrante de esta galaxia con trillones y 
trillones de entidades oscuras. Gracias a Sirius A todavía estamos vivos y aquí. Por 
Sirio A y su luz, les estoy hablando ahora mismo.

Rob – Sí, eso es de lo que Fred Bell era un fuerte defensor – el Blue Lodge y los 
grupos Sirius A allí también. Así que resuena conmigo allí. Otra pregunta que tengo es 
con respecto a estas naves de esferas gigantes, para que quede claro. La gente no los 
confunde con esta charla constante de Nibiru y este planeta oculto o estrella dentro de 
nuestro sistema solar, ¿correcto?

COBRA- Está bien. Esas naves esféricas o puertas estelares esféricas o portales como
quieras llamarlos no tienen absolutamente ninguna conexión con el llamado Nibiru o 
cualquier otra entidad o planeta u objeto al que se refiera la gente. Nibiru es total y 
absolutamente desinformación.



Rob – Muy bien. Estoy muy contento de escuchar eso. Por lo que entiendo, los 
nibiruanos, tal como se representan en los jeroglíficos egipcios antiguos, en realidad 
eran seres con una especie de alas, que pueden haber sido un tipo híbrido del ser tipo 
Orión, y estos nibirianos eran básicamente un grupo que usaba gente de la tierra como 
esclavos y permitiéndose ser considerados amos, algo así como Sirius B.

¿Puedes hablar de eso? ¿Es Nibiru un planeta, una nave nodriza? De la historia de 
Zecharia Sitchin, supuestamente es el planeta X. El Dr. Frank Stranges ha indicado que
NO es correcto. Dices que eso es incorrecto. ¿Cuál es la historia de la historia antigua 
de Nibiru?

¿Era esta una nave nodriza gigante que estaba minando aquí junto con otros grupos? 
¿Era este un grupo de seres, los Annunaki, pero había muchos otros grupos aquí? 
¿Cuál es la historia? Si nos puede entender, corrija la historia de Zecharia Sitchin y 
póngala en perspectiva.

Sé que hemos hablado de eso antes, y has dicho que no es tan importante. Pero, de 
nuevo, es interminable con la gente. Realmente me gustaría poner esto a la cama. 
Para aquellos de ustedes que quieran hacer preguntas después de esto sobre Nibiru, 
no las abordaremos. Cobra, ¿puedes profundizar un poco en esto? ¿Cuándo fue la 
interacción de Nibiru y es ese el nombre de un grupo de personas o una nave nodriza? 
¿De dónde vienen y cuál fue esa historia?

COBRA- Está bien. Sitchen se refería a las tablillas sumerias. Estaba intentando 
traducir esas tablillas. Él, en esa posición, no era científicamente correcto. Pero sí, el 
texto sumerio hablaba de ciertos seres. Puedes describirlos como seres alados.

Provenían de cierto sistema estelar más allá de nuestro sistema solar. Y sí, algunos de 
ellos vinieron de Sirius B. He descrito antes los rasgos de la gente de Sirius B. No 
fueron los únicos. Había un grupo de muchas razas diferentes que en realidad se 
mezclaron entre la raza gobernante en toda Sumeria. En realidad, eran los que estaban
formando las ciudades-estado sumerias. Muchos de ellos estaban vinculados a los 
Arcontes, y su agenda era, primero, hacer algunos experimentos genéticos y, segundo,
suprimir la energía de la diosa. Esta es la historia corta de Nibiru. No tiene nada que 
ver con cierto objeto que algunas personas llamaron Nibiru que se supone que ingresa 
a nuestro sistema solar y crea un cataclismo. Esto no es absolutamente correcto.

Rob – Está bien. Gracias. Lo he dicho muchas veces. A la gente le gusta escucharlo de
ti. Así que aprecio eso. La otra cosa que me gustaría saber y mucha gente ha 
preguntado esto y es una persona promedio. Tú y yo tenemos un sentimiento absoluto 
de conexión divina. En términos de eternidad y la situación ET, estamos hablando de 
cientos de miles de años.

¿Qué ha cambiado tanto en los últimos 30 mil años, o cuando los niburianos, o la gente
de Sirio B, o los grupos que estaban aquí? . . Todos estos grupos están aquí 
interactuando y parece que todos tienen agendas para hacer cosas, como usar la tierra



como propia por cualquier motivo que quieran. ¿Qué se cambia ahora? ¿Ha alcanzado 
la humanidad un nivel de soberanía en el que debemos ser respetados ahora y qué es 
lo que realmente va a cambiar?

¿Cómo sabemos que estos extraterrestres no solo están peleando por nuestra tierra y 
pueblos? Quiero decir, tú y yo lo sabemos. ¿Qué puede dar a otras personas aquí en 
términos de confianza de que estos diferentes grupos que están compitiendo por lo que
está pasando aquí no va a ser simplemente otro grupo con un punto de vista 
ligeramente diferente que todavía podemos explotar que a pesar de que son un positivo
grupo no son tan hostiles pero que no nos manipulen en tratados o acuerdos con ellos 
que podrían beneficiarlos más que a nosotros? Quiero decir, ¿qué ha cambiado 
realmente? ¿Cómo sabemos que estos grupos benéficos. . . ¿Todos nos van a dejar en
paz, o van a estar todos compitiendo por influencia aquí? ¿Y qué ha cambiado tanto 
que podemos confiar en toda esta nueva interacción que, con suerte, veremos para la 
persona promedio?

COBRA- Está bien. Primero, debe comprender que la historia no se repite en ciclos. Se
repite en espirales. Eso significa que la evolución se acelera y cada ciclo es más rápido
que el anterior. Esos ciclos convergen. El punto de convergencia de esos ciclos es el 
avance de la compresión. Simplemente significa que se está produciendo un cierto 
proceso de purificación en toda la galaxia que converge en este planeta. Porque este 
planeta es, en primer lugar, la principal propiedad inmobiliaria de la galaxia. Es por eso 
que tantas razas diferentes lo reclamaban para sí mismas. Segundo, es el punto de 
convergencia para la transformación de la oscuridad galáctica. A medida que nos 
acercamos al punto de convergencia, las cosas se aceleran y escalan. Esto es 
exactamente lo que está sucediendo ahora. En el momento del avance de la 
compresión, la luz penetra y sale victoriosa. Este es el momento en que la oscuridad y 
todas esas razas diferentes con esas agendas diferentes ya no pueden jugar sus trucos
porque serán eliminadas. Este es un aspecto de la historia. El otro aspecto es que la 
gente muchas veces tiende a percibir la situación desde una perspectiva de víctima. 
Oh, soy un humano puro y hay otras razas manipulando mi destino, cuando en realidad
cada persona, cada uno de nosotros, es un ser soberano con plena intención de la 
Presencia Yo Soy, y si te conectas con ese potencial y practicas ella, no podrás ser 
manipulado por ningún cuerpo sin sobrecargas Draconianas o cualquier otro ser. Diría 
que todos esos temores se basan en no poner suficiente atención en su propia 
conexión con su propio ser superior y su propio poder de manifestación.

Rob – Eso es muy bueno. Ahora estás hablando mi idioma y esto es algo que 
realmente quería que la gente entendiera y para aquellas personas que están 
siguiendo la información de Cobra en PFC nuevamente, Cobra y yo siempre 
enfatizamos, no se queden sentados y solo vean los informes de noticias. que están 
pasando. Por favor, intensifique y haga cambios en su vida y en sus conexiones 
espirituales. Estaremos entrenando y repasando mucho de eso en mi conferencia en 
Bolivia y Mt. Shasta. Repasaremos varios ejercicios de conexión con la meditación. 
Amigos, vamos a llegar a sus preguntas ahora.



Rob – Así que vamos a seguir adelante con un montón de preguntas. Veremos cuántos
podemos pasar por aquí. Comencemos con esto. Una jovencita que nos sigue -tiene 14
años- quiere hacer su pregunta. Un saludo para los jóvenes. ¿Quiénes son los 
primeros seres sintientes en la tierra?

COBRA: siempre hubo seres sensibles en la tierra porque eran los llamados seres 
guardianes que eran responsables de crear vida en este planeta que comenzaba a 
desarrollar vida biológica a partir de virus, microbios y así sucesivamente. Estuvieron 
aquí hace miles de millones de años.

Rob – Está bien. Ahí está tu respuesta. Miles de millones de años (seres) y 
multidimensionales. En cuanto a los seres físicos, probablemente sea tan antiguo que 
nadie puede saberlo con exactitud. El tipo Gregg Braden en Awakening to Zero point. 
Él dice que cuando la tierra alcanza UNA frecuencia de RESONANCIA de 36 ciclos por 
segundo, ahí es cuando alcanzamos el punto cero: el colapso del continuo del espacio-
tiempo y la zona del montículo que también colapsa. Algunos informes dicen que la 
frecuencia de resonancia de la tierra es 16. Si eso es cierto, es posible que 
tengamos . . . si tiene razón entonces. . . eso sería que los extraterrestres están 
retrasando. ¿Puedes hablar de . . ¿Cuál es la frecuencia de resonancia correcta en 
este momento?

COBRA- Está bien. Hay mucha información errónea entre los círculos de la nueva era 
sobre la frecuencia de resonancia de Schumann. En realidad, existen múltiples 
frecuencias de resonancia de Schumann. El principal es de unos 8 Hz. Eso se ha 
mantenido igual. Eso no ha cambiado.

Rob – Está bien. Gracias. ¿Hay alguna manera de que podamos ver las partículas de 
taquiones con nuestros ojos?

COBRA: algunas personas muy dotadas y espiritualmente dotadas pueden verlos con 
su ojo interior. Verlos físicamente es casi imposible.

Rob: ¿Hay alguna forma en particular en que podamos sentirlo?

COBRA – Por supuesto, aquellos que son sensibles pueden sentirlos. Muchas 
personas pueden experimentar sus fuertes efectos curativos.

Rob – Está bien. Esos sumideros gigantes que han ido apareciendo. Puedes hablar . . .
¿Fueron creados por alguien, y si es así, cómo y cuál es su propósito: los agujeros 
gigantes que descienden y son interminables por todas partes?

COBRA- Sí, sí. Fueron creados por el RM con el mismo propósito que los Pleyadianos 
estaban creando los círculos de las cosechas para que los seres humanos comenzaran
a hacer preguntas. Para romper esta matriz monótona que fue creada por los Arcontes.



Rob – Está bien. Otra pregunta. ¿Sería posible que los miembros de Chimera se 
rindieran si se dieran cuenta de que el juego terminó para ellos? ¿Es la rendición una 
opción o serían asesinados por su propia especie? ¿O nunca serían capaces de 
considerar eso?

COBRA: la rendición siempre es una opción. Los que se rindan tendrán una salida más
fácil. Pero la mayoría de esos tipos por lo general nunca consideran la rendición como 
una opción. Pero la rendición sucedió en el pasado, está sucediendo ahora y seguirá 
sucediendo en el futuro.

Rob – ¿Hay miembros femeninos entre los Quimera?

COBRA: esta es información clasificada.

Rob – Está bien. ¿Puedes hablar sobre algún progreso con el grupo Chimera en este 
momento?

COBRA: cuando pueda publicar más, lo publicaré correctamente a través del blog.

Rob – Está bien. Cuando salgan las cámaras de curación de taquiones, ¿serán 
capaces de revertir inmediatamente el cáncer, el Alzheimer y otras enfermedades que 
amenazan la vida?

COBRA- Está bien. Ya tenemos la versión básica de las cámaras de curación de 
taquiones en la superficie. están construidos. No pueden curar las enfermedades 
directamente, pero curan la fuente interna de la enfermedad y la persona luego pasa 
por una transformación interna que puede ayudar a curar la enfermedad. Las 
verdaderas cámaras fuertes estarán disponibles solo después del evento.

Rob – Está bien. Para el humano promedio en lo que respecta a esta red de implantes 
de control mental de campo de plasma escalar, ¿la frecuencia en la que se encuentra 
el humano tiene algo que ver con si el arma funcionará, en otras palabras, si alguien 
está extremadamente conectado con su presencia Yo Soy ? ¿La red de campo escalar 
de plasma será menos efectiva o se puede detener por completo?

COBRA – Será menos efectivo.

Rob – Está bien. ¿Puedes hablar de semillas estelares? ¿Se les revelará su rol y 
misión personal antes del evento?

COBRA- Está bien. Para la gran mayoría, no. Hay ciertos individuos que han estado 
trabajando mucho en sí mismos y siguiendo sus misiones. Para aquellos, sus misiones 
se revelarán más y más cada día. Para el resto de ellos, lo más probable es que 
esperen el evento.



Rob: ¿Puedes hablar sobre las operaciones sublunares que siguen a la operación 
MOSS que mencionaste en una de tus últimas publicaciones?

COBRA – Desafortunadamente, esto sigue siendo información clasificada, y cuando 
pueda hablar de ello, lo haré a través de mi blog.

Rob – (risas). Aquí hay otra pregunta; ¿Hay algo que sea otro obstáculo más que 
superar para comenzar el evento?

COBRA- Está bien. Cuando eliminemos esas bombas strangelet y toplet, las 
plasmáticas, será un gran avance y se sentirá. Cuando hagamos eso, estará muy 
cerca.

Rob: Obviamente, todavía puede haber otros obstáculos que no se conocían y que 
están en proceso, pero ese es el final, ese es el último. Nada más allá. . .

COBRA – Puede haber o no haber. No diría de una forma u otra. Estamos lidiando con 
el grupo Chimera durante el último año y hay mucho progreso.

Rob – Está bien. ¿Hay reptilianos en algunos de ellos en forma física aquí? ¿Algunos 
tal vez?

COBRA – No en cuerpos reptilianos. Encarnado en cuerpos humanos, sí.

Rob – Está bien. Mucha gente pregunta por Brasil. Brasil es parte de los BRICS. Mucha
gente está molesta porque ahora tiene una presidenta. ¿Hay infiltración en Brasil? ¿La 
Cábala todavía tiene el control ahí abajo?

COBRA- Está bien. La gente debe entender que el progreso de las fuerzas de la luz 
con la Alianza Oriental no significa que todos esos países se estén convirtiendo 
simplemente en un paraíso. Todavía hay mucha influencia Cabal en China, en Brasil, 
en India, en todos esos países, en Rusia. Pero hay una fuerte presencia de luz 
infiltrada en las estructuras gubernamentales de esos países. Tienen una prioridad de 
tareas. La prioridad número uno es la creación del sistema financiero alternativo.

Muchos de los otros aspectos de las estructuras de gobierno de esos países 
simplemente tienen que esperar porque aún no son lo suficientemente fuertes como 
para lidiar con todo a la vez. Todavía hay mucha corrupción en Brasil, mucha influencia
de Cabal. Pero se pueden observar ciertas tendencias positivas. La disminución de la 
influencia de las corporaciones internacionales, la disminución de la influencia del 
ejército estadounidense y la disminución de la influencia del petrodólar. Puede verificar 
fácilmente esas tendencias en Brasil, China, Rusia y otros países BRICS.

Rob – Está bien. Gracias. ¿Es la operación un plan después del evento – Operation 
Dreamland?



COBRA: Operation Dreamland explotará con explosiones de creatividad después del 
evento. Será el nuevo renacimiento.

Rob: ¿Puedes darle a la gente un poco más de información sobre Dreamland? Muchos 
de nosotros lo sabemos, pero muchos de nosotros no. ¿Qué es Operation Dreamland, 
muy rápido?

COBRA- Está bien. Solo te diría que vayas a mi blog, busques Operation Dreamland y 
leas esa publicación.

Rob – Muy bien. ¿Puede hablar sobre la pregunta aquí: la hambruna en Irlanda fue 
diseñada debido al despertar del pueblo irlandés, la hambruna irlandesa, o fue un 
fenómeno natural?

COBRA – Lo fue, por supuesto. Fue diseñado para muchos objetivos. El primero fue 
crear mucha mano de obra esclava barata. Muchos de los irlandeses luego fueron a 
EE. UU. y trabajaron en condiciones horribles en EE. UU. debido a esa hambruna. La 
otra razón fue para suprimir la energía de la Diosa que era bastante fuerte en Irlanda. 
Este era el plan de los Arcontes, y también para suprimir el despertar de los irlandeses 
como nación y porque el objetivo de la Cábala era unificarlos con el Reino Unido.

Rob – Está bien. Aquí hay otra pregunta que tengo mucho. No sé, el Comandante 
Valiant Thor y su gente mencionaron que el Dr. Frank [Stranges] dijo que habría 
muchos más accidentes aéreos en el futuro. Parece que ahora hay uno cada dos 
meses. Por supuesto, todos quieren saber: ¿estuvo involucrada la Cábala en ese 
accidente en esa montaña recientemente? ¿Puedes darnos la razón?

COBRA – Sí, por supuesto. Hay muchas razones. La primera es que había ciertas 
personas a bordo que querían silenciarlos. La segunda razón por la que quieren 
mantener el miedo entre la población de la superficie para mantener el control.

Rob – Está bien. El objetivo de la Cábala es reducir la población humana, y dado que 
tienen control sobre el plano no físico, ¿no es más efectivo si dejan que las almas se 
encarnen aquí?

COBRA- Está bien. Es solo el objetivo de una facción de la Cábala reducir la población.
Esa es la facción Rockefeller, Kissinger, Bush, Illuminati. Las otras facciones no están 
de acuerdo con ese plan. Esta es una de las razones por las que ese plan no tiene 
éxito. No tendrá éxito. La gran mayoría de la Cábala quiere mantener la población 
humana y no que se reduzca, porque en realidad les gusta tener muchos esclavos 
alrededor.

Rob – Está bien. Alguien ha hecho una pregunta sobre el Ain Sophia asociado con el 
material de Nag Hammadi. ¿Eso viene de un sistema estelar diferente? ¿Cuál es la 
fuente de la Sophia, la Pistis Sophia?



COBRA- Está bien. Sophia es el arquetipo antiguo de la sabiduría encarnada como la 
Diosa Tierra. La diosa tierra es una entidad viviente. No es el planeta físico en sí 
mismo, sino la conciencia del planeta que vino del sol central galáctico hace 4.600 
millones de años, y encarnó, ancló esa presencia de sabiduría en este planeta físico.

Rob – Está bien. Alfred Lambremont Webber dijo que hubo una discusión. Algunas 
personas dicen que la tierra en realidad está siendo movida por extraterrestres 
benévolos fuera del sistema solar. ¿Se está limpiando y reconstruyendo el sistema 
solar? Alex Collier sí habla de que los planetas están diseñados por fuerzas muy 
poderosas que cambian sus órbitas.

Omnec Onec también habló de que la tierra tiene dos lunas y que una de ellas explotó 
y una de las razones por las que somos un poco más susceptibles a los desequilibrios 
porque solo tenemos una luna. ¿Qué está pasando? ¿Habrá alguna, supongo que no 
diré, terraformación, sino formación solar de cambio de órbitas? ¿Es correcto eso de 
que es posible mover planetas dentro de diferentes órbitas por fuerzas súper 
galácticas?

COBRA- Está bien. Sí, es posible cambiar las órbitas de los planetas y sucedió en la 
historia galáctica. Pero esto no está planeado para este planeta ni para ningún objeto 
más grande en el sistema solar en un futuro cercano. Lo que se está planeando es el 
cambio vibratorio del sistema solar y esto ya está ocurriendo. Y también están 
ocurriendo cambios más pequeños en la superficie de los planetas del sistema solar. 
Esto se confirma en las últimas décadas, hay cambios en el clima, los patrones, la 
intensidad de los campos magnéticos y otras parábolas en la superficie de muchos 
planetas dentro del sistema solar. No comentaré sobre el cambio polar. Puede que 
suceda o no.

Rob – Está bien. Hay mucha gente hablando sobre las líneas de tiempo futuras y 
algunas de las formas, estás diciendo que el avance está cerca y, por supuesto, eso 
pone a muchas personas al borde de sus asientos que te siguen. Es esto. . . se 
preguntan acerca de una línea de tiempo, si es posible. El gran avance posiblemente 
podría ocurrir a fines de mayo. Hablas de una fecha objetivo en enero para el reinicio 
financiero. Mucha gente es un poco. . . Supongo que mantiene a la gente alerta, y no 
queremos que el Cabal sepa cuándo suceden las cosas de todos modos. ¿Cuál es la 
situación con estas posibles líneas de tiempo? ¿Puede decirnos? ¿Hay algún momento
en particular en esta próxima ventana en la que las cosas se vean bien?

COBRA- Está bien. Voy a explicar mi perspectiva. He estado involucrado directamente 
en operaciones para la liberación del planeta durante unos 20 años de forma bastante 
activa. Y para mí cerca no significa mañana o la próxima semana. Así que esto es 
relativo lo que alguien percibe como cercano. Yo diría desde mi propia perspectiva.

Estamos cerca del avance, porque la mayoría de las operaciones en las que he estado 
involucrado durante muchos años se han completado y se han completado con éxito. 
Yo diría que la mayor parte del proyecto se ha llevado a cabo. La mayoría de las cosas 



que debían tener lugar entre bastidores han tenido lugar. Por eso digo que el avance 
está cerca. No digo que suceda hoy, o no digo que suceda mañana. No digo que vaya 
a suceder el 1 de enero de 2016. Esa es la fecha límite para la Alianza Oriental y sus 
planes. Puede ser o no la fecha prevista para el Evento.

Rob – Está bien, veamos. Otra pregunta que tenemos aquí es con respecto a los 
clones. Hablamos un poco de eso antes de la entrevista. Encontré eso bastante 
interesante. Pensé que la gente estaría interesada en eso. ¿Puedes hablar sobre el 
proceso de clonación? Tenemos una entidad de alma que habita un cuerpo. Lo que 
sucede . . . dicen que entran y hacen 3 clones diferentes. ¿Se congelan esos clones y 
solo esperan una posibilidad cuando George Bush es asesinado, y luego esa alma es 
empujada hacia el cuerpo de otro clon, o hay múltiples cuerpos que realmente 
funcionan, y si es así, es la misma alma que funciona con esos cuerpos?

COBRA – En realidad un alma, en la gran mayoría de los casos. Hay algunas 
excepciones, pero extremadamente raras. En la gran mayoría de los casos, habita un 
cuerpo. Si tenemos a este George Bush por ejemplo, si lo matan, será capturado por 
los Arcontes en el plano etérico. Será transportado a las instalaciones de Long Island 
en el plano etérico y luego será puesto con fuertes campos magnéticos y en el cuerpo 
clonado que será elegido para él. Se despertaría en ese lugar y luego sería 
transportado de regreso a su ubicación original.

Rob: Entonces, en este momento, cuando ves un ser que es George Bush, ¿es posible 
que un clon esté funcionando y no tenga el alma de George Bush en él? Si es así, 
¿cómo está funcionando ese ser, ese clon?

COBRA- Está bien. Hubo algunos, lo que la gente llama clon-bots, que son robots 
clonados que no tienen alma. Esas entidades han sido limpiadas de la superficie del 
planeta hace mucho tiempo. Lo que tenemos además de los clones son parecidos. Son
seres que se parecen a George Bush, por ejemplo, y suelen aparecer en determinados 
lugares que son, desde el punto de vista de la seguridad, un riesgo para George Bush.

Rob – Está bien. Una cosa interesante me gustaría que . . . Lo encontré muy 
fascinante. Hablé con Fred y luego, por supuesto, estaba leyendo las notas de contacto
de Billy Meyers cuando tenía 17 años, antes de que nadie supiera de él. Estaba muy 
fascinado con el hecho de que los Pleyadianos llevaron a Billy a un área, y si pudieras 
hablar sobre esto, ¿y la ética de algunas personas lo han mencionado?

Supongo que las razas benevolentes tienen una forma de crear un tipo de ser que es 
una especie de humanoide y, sin embargo, tiene una especie de, no sé cómo 
llamaríamos, una conciencia de tipo vegetal o animal . Tienen parte de su maquinaria 
en bases que funcionan en cosas, y ellos, desde fuera de la tierra, parecerían un 
esclavo, pero, según Billy Meyer, entró y vio a estos seres y parecían zombis. . No eran
realmente sensibles, pero en realidad eran cuerpos humanos. Eran capaces de realizar
ciertas funciones. ¿Puedes hablar un poco sobre esa tecnología y cómo estas fuerzas 



de la luz la consideran ética y cuál es la situación con estos seres que son una especie 
de clon, supongo que sí?

COBRA- Está bien. Esta es una parte triste de la experimentación genética que estaba 
teniendo lugar en las bases subterráneas. Las fuerzas de la luz no hicieron esto. Esto 
fue hecho más por el Cabal y esto sucedía principalmente en bases militares 
subterráneas que se unieron a los programas espaciales Draco Reptilian.

Rob – Está bien. Hablo de cuando Billy Meyer estaba en uno de los naves. Los 
Pleyadianos tienen un tipo de ser, según él, que dicen que en realidad crean un ser, 
pero en realidad no es humano. ¿Es eso, creo que dijo, una especie de conciencia 
vegetal? Se pueden programar.

COBRA – No puedo confirmar eso.

Rob – No puedes confirmar eso. Intentaré conseguirte las notas de contacto reales de 
Billy Meir. Supongo que algunas cosas están pasando allí. Supongo que hay algo 
diferente. ¿Podrías hablar de . . . muchas personas tienen problemas porque tienen 
preguntas sobre. . . ¿Podría hablar sobre la misericordia y la compasión hacia la 
Cábala y las personas involucradas en esto? Creo que la fuga de Chimera y los 
Arcontes son niveles ligeramente diferentes de eso. ¿Puedes hablar de compasión y 
misericordia hacia este tipo de situaciones? Sabes que hay tanto sufrimiento y tanta 
gente que simplemente. . . Parece en este momento, ya sabes, un sentimiento fuerte 
para arremeter.

COBRA- Está bien. La compasión hacia la Cábala tiene su lugar solo después de que 
la Cábala se detiene. La gente está enfadada y está enfadada por buenas razones, y 
su ira debe canalizarse para detener a la Cábala. Cuando se detiene a la Cábala 
después de que son arrestados, no sugeriría descargar la frustración de la gente en la 
Cábala, porque eso no resolverá nada. Después de ser arrestados, tienen derecho a un
juicio justo. Cuando se expongan sus crímenes en base a sus decisiones, se decidirá 
su futuro. Si quisieran enmendar sus acciones pasadas, se les dará una oportunidad. Si
no están dispuestos a hacer eso, irán al sol central galáctico y las presencias de sus 
almas individuales serán borradas de este universo dimensional. Dejarán de existir.

Rob – OK, aquí hay una pregunta que alguien tenía. Mucha gente entra en este miedo. 
Alguien menciona que Polonia ha estado en medio de mucho estrés porque limita con 
el este y el oeste. Alguien se pregunta si hay alguna tensión entre, supongo, las fuerzas
europeas de la OTAN y Rusia. Se sienten como Polonia. . . la gente se pregunta si 
deberían emigrar de Polonia. ¿Hay algún potencial para que salga algo allí?

COBRA – Una vez más, esto es infundir miedo. La escalada entre, la escalada a gran 
escala entre las fuerzas de la OTAN y Rusia es extremadamente improbable.



Rob – Está bien. Aquí hay uno interesante. ¿Qué es la transexualidad? ¿Cómo se 
verán las posibilidades de correcciones corporales después del evento? ¿Qué va a 
pasar con algunas personas que se han hecho cambios de sexo?

COBRA- Está bien. En una cierta fase después del evento, y más cerca del primer 
contacto, las personas podrán experimentar la transmigración de su cuerpo actual a un 
cuerpo de polaridad opuesta. Entonces, si alguien es un hombre y le gustaría 
experimentar la vida desde la perspectiva de una mujer, podrá ser teletransportado a 
un cuerpo femenino en ese momento. A través de algunas de esas experiencias, 
algunas personas aclararán sus identidades sexuales y sanarán algunos de sus 
traumas del pasado.

Rob – Vaya. Muy interesante. Así que habrá la posibilidad de que las personas 
cambien de cuerpo. ¿Será esto posible para las personas con enfermedades extremas,
o es seguro? Quiero decir, no lo sé. . . parece que tenemos que asumir la 
responsabilidad del cuerpo en el que estamos y, aunque hemos sido atacados, 
podemos obtener un nuevo cuerpo. ¿Cuál es la historia? ¿Existe un karma en el que 
no puedes simplemente destruir un cuerpo a través de malas acciones y obtener uno 
nuevo?

COBRA- Está bien. No hay karma como se describe en el paradigma Arconte. Si 
alguien va a necesitar un nuevo cuerpo que se proporcionará en función de la prioridad.
Las personas con enfermedades terminales, con dolores crónicos, serán sanadas. Si el
cuerpo no se puede curar, podrán cambiar a un cuerpo diferente a medida que 
avanzamos hacia el primer contacto y después del primer contacto. Como la mayoría 
de las razas avanzadas, pueden elegir y cambiar sus cuerpos de acuerdo con su propia
guía interna.

Rob – Wow, eso es muy interesante. El hombre llamado Bob Reynaude, un famoso 
contactado de Gabriel Green que trabaja con la gente de Korrendor y se enamoró de 
una mujer de allí y de hecho va allí y habita un cuerpo korrendoriano al que irá después
de su muerte aquí. Vivirá su vida en Korrendor. Es una de esas personas de las que 
hablas. Mencionaste hace un tiempo que después de la invasión del Congo de 1996, 
los Arcontes pasaron un período de 1996 a 1999 en un programa de implante masivo. 
¿Fue eso a través de los Greys? ¿Eran implantes físicos? ¿Fueron los nano implantes?
¿Podrías hablar un poco sobre eso?

COBRA- Está bien. Primero, hubo una implantación masiva a través de la tecnología 
escalar etérica de plasma. En segundo lugar, se distribuyeron muchos implantes a nivel
mundial a través de programas de vacunación con biochips. También hubo una cierta 
cantidad de experiencias de tipo MILAB en las que fueron llevados a bases 
subterráneas e implantados físicamente después de sesiones de programación mental 
basadas en traumas.



Rob – Está bien. Tengo. . Nos estamos acercando al final aquí. Tenemos un par de 
preguntas más que vamos a resolver. ¿Puedes hablar sobre si hay más de una piedra 
Cintamanni?

COBRA – En realidad, piedra Cintamanni. . . aquí hay dos aspectos de la piedra. Un 
aspecto de la piedra es la piedra que cayó de Sirio. Hay muchos fragmentos de esa 
piedra. Durante gran parte de la historia humana, esa piedra estuvo en manos de la red
Agartha. Se liberaron pequeños fragmentos a la humanidad o, más precisamente, a 
ciertos individuos humanos más poderosos que trabajaban para las fuerzas de la luz. Y
muy recientemente, las fuerzas de la luz han comenzado a liberar esa piedra de forma 
masiva. Escribiré una publicación en el blog sobre esto muy pronto.

Rob: ¿Es posible que la humanidad promedio obtenga piedras Cintamanni?

COBRA – Sí, haremos que eso suceda.

Rob – Gracias. Aquí hay una pregunta. Supongo que tiene que ver. . . este es el que 
me interesaba. Uno es ¿cómo resucitó Jesús a Lázaro de entre los muertos? Y tengo 
una pregunta de seguimiento a eso.

COBRA: hubo tecnología involucrada. Hubo alguna tecnología ET avanzada 
involucrada en sus llamados milagros.

Rob: Correcto, tenía una misión aquí para realizar ciertas cosas y básicamente dijeron 
lo siento, sabes cómo llaman los Pleyadianos que un hijo creador está aquí y vamos a 
tomar el control de la red arconte y simplemente lo hicieron, ¿verdad?

COBRA – Eran más Sirianos y no tanto los Pleyadianos.

Rob – Está bien. ¿Puedes hablar un poco? . . mucha pregunta . . tenemos estas 
regresiones a vidas pasadas. ¿La gente quiere saber cuáles son sus vidas pasadas y 
cosas así y cuáles fueron sus encarnaciones anteriores? Parece como si Dolores 
Cannon. . . ella pasó por alto, pero parecía ser bastante precisa. Parece que un poco 
de hipnotismo es una forma de conseguir eso. ¿Conoces alguna otra forma en que la 
gente pueda ponerse en contacto con sus reencarnaciones de vidas pasadas que no 
sea el Disco Dorado del Sol en el Templo de los Siete Rayos de Perú?

COBRA: la forma más fácil y segura de recordar encarnaciones pasadas es fortalecer 
tu conexión con tu alma, y cuando sea el momento adecuado, la memoria del alma 
llegará a tu cerebro físico y recordarás.

Rob – Está bien. Me pregunto si podrías describírselo a la gente. . . Mucha gente ha 
estado hablando cuando hablaste de la experiencia de la muerte y de la travesía. 
Mucha gente estaba preocupada por sus familiares y por ellos mismos, especialmente. 
Mencionaste que el plano etérico no es el mejor lugar para estar ahora mismo cuando 
fallezcas.



¿Qué deben hacer las personas si son . . . si es posible en el momento de la muerte. . .
¿Cual es la situación? ¿Alguien los saludará? ¿Es ese un falso Arconte que los va a 
manipular ? Un miembro de la familia va a decir: 'Sí, ven a la luz'. y entras en la red de 
reencarnación Arconte.

COBRA: en realidad, después de atravesar el túnel hacia la luz, se encontrará con sus 
seres queridos. No es un truco. Es una situación real. Hay más y una presencia más 
ligera en los planos etérico y superior. Todavía estás dentro del ciclo de la encarnación.
No puedes ser completamente libre para ir y salir del sistema solar e ir a Sirio o las 
Pléyades. La situación no es tan mala como antes, pero si dejas la encarnación de la 
forma habitual, estás viejo y moribundo. Lo más probable es que estés en un estado 
mental bastante equilibrado. Pero si te suicidas, estás en un estado de excitación, 
entonces la transición no es tan fácil simplemente porque tus emociones y tu campo de
energía están en un estado de excitación y entonces la transición no es tan fácil y 
entonces es más fácil para los Arcontes presionar. tus botones – culpa, por ejemplo, y 
te atrapan más.

Rob – Está bien. Dos preguntas más aquí. Tenemos bastantes preguntas sobre esto. 
Sé que hablaste un poco sobre eso en tus publicaciones. ¿Puede contarnos la historia 
detrás del AIIB y cuál es el papel del AIIB en el reinicio financiero en el Evento?

COBRA – Es simplemente un vehículo de distribución de los fondos que serán 
liberados después del Evento para proyectos de infraestructura. En este momento solo 
están creando, yo lo llamaría, una institución burocrática que necesita ser establecida 
para un nivel actual de conciencia. Porque cuando ocurre el evento, esos fondos deben
canalizarse a través de ciertas instituciones burocráticas de infraestructura. Y AAIB es 
el vehículo perfecto para eso.

Rob – OK, y aquí hay otra pregunta. ¿La gente quiere saber qué es el satélite caballero
negro? Alex Collier dijo que es una patrulla de carreteras gigante de Superluminals 
para monitorear los caminos astrales y la vida en varios sistemas. ¿Estarías de 
acuerdo con eso?

COBRA – No estaría de acuerdo. En realidad la existencia del satélite caballero negro 
es una hipótesis. No se basa en hechos. Se basa en algunas fotos antiguas de la 
NASA, que en realidad muestran parte del programa de la NASA. Esto no quiere decir 
que no existan satélites artificiales que sean bastante antiguos. Sí, lo son, pero están 
mucho más encubiertos y no se sabe nada sobre ellos fuera del programa espacial 
secreto: el programa espacial secreto profundo. Alguien más no tiene idea de ellos.

Rob: Algunas personas escucharon algunas explosiones grandes bajo tierra 
recientemente, y también hay un terremoto en California, en el área de Burbank, uno 
muy pequeño. Mucha gente se pregunta. . . estamos viendo algunos. . . ¿Todavía es 
posible que tengamos más actividad sísmica? Obviamente, esto está controlado por las
fuerzas de la luz para liberar la tensión a lo largo de los puntos de la línea ley de 
acupuntura de la tierra para la curación. ¿Podemos conseguir alguno? ¿Obtendremos 



alguna información si va a haber una gran actividad sísmica, y algo de esto será en 
Yellowstone?

COBRA- Está bien. Las fuerzas de la luz están monitoreando la situación en 
Yellowstone y en realidad la están amortiguando durante bastante tiempo. Es posible 
que no puedan guiar completamente la situación sin terremotos o interrupciones en esa
área. No puedo garantizar eso, pero lo más probable es que no sean muy dramáticos.

Rob – Está bien. Entonces, otro lugar que mencionaste, creo que también estaba en 
Chile, en América del Sur. Habrá un poco más de actividad sísmica. ¿Es eso correcto?

COBRA – Es posible.

Rob – Está bien. Bueno, señoras y señores, sé que teníamos muchas cosas aquí y no 
pudimos responder a muchas de las preguntas que tenían hoy. Teníamos muchas 
cosas por las que pasar. Ha sido muy informativo. Una vez más, gracias, Cobra, por 
acompañarnos aquí hoy y Victoria a la Luz.

COBRA- Está bien. Gracias a todos por escuchar. Y lo diré de nuevo, el avance está 
cerca. No significa que suceda mañana, pero necesito repetir eso para anclar y arraigar
esa energía en la conciencia de los seres humanos. Estamos cerca de la fase de 
avance. Hemos estado trabajando durante muchas, muchas vidas, y especialmente en 
esta vida, y nos estamos acercando.

Rob – Y ahora, damas y caballeros, otra edición especial del programa de radio Victory of Light 
conmigo, su presentador, Rob Potter. Eventualmente también se reproducirá en Pyramid One 
Network, o quiero agradecer a mis productores John Allen y Bob Charles por el gran trabajo allí.
Puede encontrar esto archivado en mi sitio web si desea enviárselo a las personas en 
www.thepromiserevealed.com en 'Radio Shows', preguntas y respuestas especiales de Cobra. 
Una vez más, bienvenidos al programa de radio La Victoria de la Luz. Es un honor tenerte aquí 
de nuevo hoy.

COBRA – Gracias por su invitación nuevamente.

Rob – Siempre es genial hablar contigo. Siempre tenemos tantas cosas maravillosas sucediendo 
en el mundo. Nos dimos cuenta de que teníamos tu última publicación el otro día. Parece que 
tenemos una foto de, supongo que la llamas Dou Mu, una mujer que está en China.

COBRA- Está bien. Al menos en este punto, no diré qué hay exactamente en esas 2 imágenes. El
propósito más elevado para las personas es conectarse con ellos y usar su propia intuición y sus 
propias habilidades internas para determinar qué hay allí y qué es aún más importante para 
conectarse con la energía que está detrás. Porque esta es la primera fase de la divulgación es 
energética. No es tanto una comprensión intelectual o un enfoque intelectual de esto, sino más 



bien una conexión energética y solo entonces es el momento adecuado para liberar información 
intelectual de lo que hay en esas imágenes y lo que representan.

Rob – Sí, esa es una observación muy astuta. Yo mismo siento lo mismo. Me dijeron 
recientemente, y también lo he leído en el CoreyET, pero uno de mis contactos me dijo 
recientemente que surgirá mucha desinformación, que los malos van a tratar de romper el 
información de los trabajadores ligeros en los próximos 4 a 6 meses como parte de un programa. 
Y el discernimiento de esas personas realmente debe basarse en el proceso interior de 
realización. ¿Tiene alguna sugerencia para que las personas puedan encontrar realmente estas 
respuestas en su interior? ¿Cómo va a saber la gente y determinar esta brújula interna y conectar 
este principio energético, de lo que estás hablando?

COBRA – Usaré la misma respuesta que ya di hace años. Combina la intuición interna superior 
con el conocimiento mental, con el conocimiento correcto. Cuando fusionas esos 2 y, si 
practicas, puedes ser bastante preciso en tu práctica de discernimiento.

Rob- Está bien. Tenemos muchas preguntas sobre tecnología curativa este mes. Alguien dice: 
'¿Cuándo estarán disponibles gratuitamente para todos las tecnologías avanzadas?' Si después del
Evento, ¿cuánto tiempo después del Evento?

COBRA – Sí, estarán disponibles después del Evento. Es solo una cuestión de logística y la 
capacidad de las personas para recibir esas tecnologías: qué tan pronto después del Evento una 
persona en particular tendrá acceso a esas tecnologías.

Rob: ¿Todos podrán acceder a esta tecnología? ¿Habrá listas de espera? ¿Hay algún plan 
específico sobre cómo se lanzará este material?

COBRA- Sí. Como he dicho antes, hay limitaciones logísticas. Después del Evento, habrá 
prioridades. Por supuesto, el primero es comida, ropa y techo para quienes no lo tienen. Y luego 
las personas con dolor crónico y la lista sigue y sigue. Todos serán contactados de acuerdo con 
su posición en esa lista: qué tan urgente y sincera es su necesidad. Pero esto se distribuirá 
masivamente tan pronto como la humanidad esté lista para recibir esas nuevas tecnologías.

Rob – Tenía un poco de curiosidad a nivel personal. En el momento del Evento, cuando los 
campos escalares finales sean derribados y, por supuesto, la benévola familia espiritual del 
espacio esté muy cerca de la tierra con sus rayos y energías curativas, ¿habrá algunas curaciones 
espontáneas en el momento del Evento? – algún tremendo alivio de presión y algunas cosas de 
esta naturaleza?

COBRA – Sí, por supuesto. Incluso antes del Evento habrá curaciones espontáneas y un alivio 
dramático de la presión, que comenzará incluso antes del Evento. La gente comenzará a sentir 
que a medida que nos acercamos más y más a ese momento exacto, más y más y más.

Rob: alguien hizo una pregunta interesante sobre cómo será para alguien ciego en el momento 
del evento. ¿Será posible que finalmente reciban la curación de esto, me imagino, en una fecha 
posterior?



COBRA – Más tarde, después del Evento, sí.

Rob: alguien pregunta si podría describir en detalle cómo funcionan estas tecnologías avanzadas.

COBRA: existen muchas tecnologías de curación avanzadas diferentes y funcionan según el 
principio de armonizar todos los cuerpos físicos y no físicos, porque la gran mayoría de las 
enfermedades físicas son en realidad una manifestación física de un bloqueo energético en un 
cierto nivel y si esos bloqueos están equilibrados, entonces el cuerpo físico puede curarse 
fácilmente. También existen tecnologías médicas avanzadas que se basan en protocolos de 
manifestación del plano etérico, las llamadas cámaras de manifestación o replicadores. Si es 
posible replicar los alimentos, también es posible replicar los órganos humanos y, de hecho, 
rediseñarlos de una manera que sea saludable.

Rob – Oh, eso es muy interesante. De hecho, podremos reemplazarlo. Parece que habrá algunos 
protocolos para hierbas medicinales o cosas de esta naturaleza en combinación con tecnologías 
energéticas, ¿correcto?

COBRA – Sí, por supuesto

Rob – Alguien mencionó que habías dicho aquí, y no recuerdo dónde está, hay algunos recursos 
médicos curativos no descubiertos en el planeta. ¿Sabes dónde serán descubiertos? ¿Son como 
las cámaras egipcias y algunas de las cámaras antiguas que se lanzarán en un futuro cercano?

COBRA: no solo allí, sino que hay muchos lugares y muchas técnicas de curación antiguas 
diferentes: uso de hierbas, uso de sonidos, uso de la meditación, varias formas de curación que se
combinarán con las tecnologías más avanzadas.

Rob- Está bien. Alguien se pregunta en este momento, ¿cuál crees que es el mejor recurso o 
combinación para antienvejecimiento, cosmético e interno?

COBRA – El mejor recurso es siempre la conexión con tu propio ser superior porque tu propio 
ser superior, SOLO tu ser superior, tiene el poder de revertir la entropía del cuerpo físico.

Rob: alguien dice que la dieta juega un papel fundamental en la vitalidad y la curación y que 
existen tantas combinaciones diferentes y tantos descubrimientos y, según mi experiencia con el 
Dr. Bell y las formulaciones de vitaminas, se descubre que ciertas cosas hacen ciertas cosas, pero
todos es diferente en su proceso de asimilación y todos tienen una genética diferente y se 
necesita mucho tiempo para tomar los alimentos de forma sinérgica. ¿Puede hablarnos de alguna 
combinación particular de dieta que recomiende? Obviamente, sabemos que el vegetarianismo es
muy recomendable. ¿Es eso aconsejable para todas las personas: el vegetarianismo? Algunas 
personas han mencionado que los tipos de sangre son diferentes.

COBRA – No soy nutricionista, por lo que no puedo responder esta pregunta en detalle.

Rob – Aquí hay uno raro. ¿Se puede curar la dislexia con acupuntura?



COBRA- Sí. Es posible hacer eso, pero, verás, hay varias causas de eso y si te acercas a esta 
multidimensionalidad, tendrás más éxito.

Rob- Está bien. Otra pregunta que creo que ya hemos respondido antes. ¿Son las vacunas la 
causa del autismo?

COBRA – En algunos casos, sí.

Rob – ¿Hay otros casos? ¿Cuáles son las otras posibles causas?

COBRA: el autismo puede ser causado por un trauma profundo, ya sea prenatal o después del 
nacimiento.

Rob- Está bien. Yogananda mencionó que el cabello actúa como una antena al plano astral y que 
el cabello más largo hace que uno sea sensible. ¿Puedes comentar sobre el cabello largo y la 
energía más intuitiva que recibimos de él?

COBRA – Sí, en realidad actúa como una antena y se conecta no solo al plano astral, sino 
también a planos de creación mucho más elevados.

Rob Está bien. Bueno, las tecnologías de curación avanzadas actuales están siendo suprimidas de
aquellos sin dinero. ¿Por qué uno tiene que pagar al sistema que está siendo liberado para ser 
sanado cuando la sanación aceleraría el proceso de liberación?

COBRA: es simplemente porque las personas que están construyendo esas tecnologías necesitan 
pagar las piezas y necesitan comer en algún lugar y necesitan tener un techo sobre sus cabezas.

Rob- Está bien. ¿Puedes hablar sobre la causa del terremoto de Nepal?

COBRA- Sí. Es el resultado del aumento de la actividad del Sol Central Galáctico. Desde finales 
de abril, el Sol Central Galáctico se ha vuelto más activo. La gente puede sentirlo de varias 
maneras y también las placas tectónicas de la tierra están respondiendo a esa mayor actividad. En
realidad, el proceso de transformación planetaria ahora se ha retrasado por lo menos 15 años y no
se puede retrasar mucho más. Entonces, en el futuro habrá más de esa actividad sísmica.

Rob: una fuente me dijo que era un mensaje a China del Cabal. Pero, por supuesto, puede ser un 
poco una combinación de ambos, supuse.

COBRA – No. La cábala no es responsable de todo lo que está sucediendo en este planeta. Y 
ciertamente no son responsables de este terremoto.

Rob- Está bien. Está bien. Supongo que me gustaría hacer la pregunta aquí. Alguien quiere saber 
si puede decirnos algo sobre el plan maestro de operaciones, si el plan maestro aún debe suceder 
antes del Evento y cuántas cosas deben suceder antes del Evento, ¿el plan maestro y derrotar a la 
Quimera?



COBRA – No hay nada llamado plan maestro de operaciones. Una vez publiqué sobre el plan 
maestro, pero esta no es una operación real. Es el plan general para el Evento. El plan general del
Evento no cambió en principio. Hay ciertos detalles que cambiaron, pero las operaciones 
generales hacia el Evento siguen siendo las mismas.

Rob – Me han dicho que hay muchas líneas de tiempo que están cambiando y que las cosas no 
están realmente estabilizadas y es por eso que muchas cosas están cambiando. Todavía parece 
haber algún tipo de manipulación. Las cosas no están realmente estabilizadas. Es por eso que las 
cosas no están sucediendo realmente. ¿Es eso correcto? ¿Hay varias líneas de tiempo todavía en 
proceso de cambio en este momento?

COBRA – Sí, hay sub-líneas de tiempo. La línea de tiempo principal se ha estabilizado. Hay sub-
líneas de tiempo, que están en proceso de cambio. No se manipulan directamente, pero diría que 
ciertas situaciones, ciertas condiciones, aún no se han resuelto y el resultado de esos eventos, 
esas condiciones, aún no se conoce. Y sí, algunas de esas situaciones son extremadamente 
inestables. Hemos estado lidiando con una de esas situaciones: la resistencia ha estado lidiando 
con una de esas situaciones la semana pasada.

Rob – Sí, recientemente hice una entrevista con Omnec Onec. Todavía no lo he publicado. La 
gente puede buscar eso. Ella habló sobre la historia del sistema solar. Ella había mencionado que 
la tierra tenía muchas, muchas entradas ET diferentes en cuanto a la vida en toda la galaxia y que
la tierra tiene una vida extremadamente rica y diversificada en el plano físico, así como también 
tiene una gran cantidad de agua. ¿Diría usted que esta es una de las cosas que hace que la tierra 
sea una especie de bien inmueble de primera?

COBRA – Sí, esta es una de las razones, pero no la única razón.

Rob – ¿Cuáles son las otras razones?

COBRA: son demasiado numerosos para mencionarlos aquí, pero diría que uno de ellos es la 
posición más cercana a ciertas puertas estelares en este sector de la galaxia, y luego hubo mucha 
historia, muchas razas diferentes están aquí a lo largo de la galaxia. historia, haciendo cosas a 
través de millones de años. La Cábala ha elegido esto como una de las fortalezas. Esto tiene 
mucho efecto, porque se ha prestado mucha atención a este pequeño lugar en toda la galaxia.

Rob: Por eso los Arcontes, las Quimeras, eligieron la tierra como su última batalla.

COBRA – Una de sus razones, sí.

Rob- Está bien. ¿Puedes hablar sobre cómo las fuerzas oscuras viven sus vidas? ¿Qué hacen? 
Cuando hablamos de Quimera. . . estos son seres en cuerpos humanos, ¿es eso correcto?

COBRA – Sí, eso es correcto.

Rob – Así que duermen y comen como nosotros, ¿correcto?



COBRA- Sí.

Rob- Está bien. Hablas de cómo tenemos estas guerras en el espacio exterior y cosas diferentes. 
La gente quiere un poco más de información detallada sobre en qué consiste la guerra. 
Obviamente, parece haber algunas explosiones y destrucciones de naves espaciales en el espacio 
exterior. ¿Es esto correcto?

COBRA – No exactamente. La forma en que se lleva a cabo el compromiso, un poco diferente 
ahora. No se representa como en las películas. No voy a entrar en muchos detalles porque es 
clasificado. Las tecnologías que utilizan las fuerzas de la luz para limpiar el sistema solar están 
clasificadas. Son muy efectivos. Todo es muy silencioso y todo es muy efectivo. Los oscuros 
simplemente son aniquilados y ni siquiera saben qué los golpeó.

Rob: algunos de estos seres son realmente asesinados en el proceso, a través de su resistencia a 
esto, ¿verdad?

COBRA: esta es información clasificada. Diría que son removidos de sus ubicaciones, son 
llevados a las instalaciones de procesamiento en Ganímedes y aquellos que no quieren aceptar la 
luz son llevados al Sol Central Galáctico.

Rob – Sí, eso es lo que me preguntaba. Si algunos de ellos mueren durante el proceso, como si la
Quimera estuviera sacando gente de la tierra y obligándonos a regresar al proceso de 
reencarnación. ¿Ya han detenido ese proceso los buenos, o sigue ocurriendo?

COBRA – ¿Quieres decir en el planeta tierra u otros lugares?

Rob – Hablemos de este sistema solar. alguien muere ¿Son llevados a las instalaciones de 
procesamiento en Ganímedes si están involucrados en este conflicto?

COBRA: debe especificar la pregunta muy correctamente. Diferentes ubicaciones son un proceso
diferente y la respuesta es diferente.

Rob- Está bien. Digamos que hay una base hostil en el asteroide de Quimera y esta base es 
destruida y algunos seres mueren en esa base. ¿Son sus almas llevadas a Ganímedes?

COBRA – Sí, algunas de las almas son llevadas a Ganímedes.

Rob- Está bien. Ahora en la tierra, cuando la gente está muriendo, ¿los procesos terrestres aún 
están bajo control, en el proceso de reencarnación, de los Arcontes negativos?

COBRA – Sí, los Arcontes todavía controlan el proceso de encarnación en la tierra.

Rob- Está bien. Así que si un alma muere, es. . . ¿Las almas generalmente reencarnan de 
inmediato o generalmente tienen un período de descanso, correcto?



COBRA – Por lo general tienen un período de descanso, que va disminuyendo a medida que las 
cosas se aceleran. Pero, sí, la mayoría de las almas todavía tienen un período de descanso o un 
período de procesamiento de su pasado y luego, tarde o temprano, se ven obligadas a reencarnar 
nuevamente.

Rob- Está bien. En cuanto a las tropas terrestres, ¿todavía hay batallas en curso en los sistemas 
subterráneos?

COBRA: hay un conflicto limitado en las ubicaciones de Chimera, pero eso es todo.

Rob: ¿Son tiroteos reales con armas de las fuerzas terrestres?

COBRA- No, no, no. Nuevamente, la forma en que ocurre el conflicto ahora ha cambiado 
mucho.

Rob- Está bien. Así que en realidad, probablemente, no hay fuerzas terrestres involucradas en 
esto. Todo esto es resistencia y confederación, ¿correcto?

COBRA – Sí, las fuerzas militares de superficie ya no están involucradas en ningún conflicto 
clandestino.

Rob- Está bien. Entonces podemos decir que nuestra familia espacial no recurre al asesinato, la 
destrucción o la violencia de esta manera, ¿correcto? O es de vez en cuando. . . esto pasa?

COBRA: esta es información clasificada.

Rob – ¿En serio? Bueno. Bueno, me refiero a mi opinión por lo que he escuchado, de vez en 
cuando esto sucede. No todo es dulzura, la gente muere físicamente.

COBRA – Esta es una pregunta muy delicada y es mejor no responder en este momento.

Rob – Alguien preguntó, ¿por qué los galácticos simplemente no neutralizan las bombas 
plasmáticas y toplet estranguladoras considerando que tienen tecnologías avanzadas?

COBRA – No tienen tecnologías para hacer eso

Rob: personalmente siento que hay una fuerza superior que intervendrá y que lo asegurará y 
garantizará absolutamente. ¿Estaría de acuerdo en que posiblemente haya una fuerza superior 
que pueda ver que suceda?

COBRA: siempre hay una fuerza superior, y cuando las condiciones son las adecuadas y cuando 
hay suficiente conciencia, la fuerza superior interviene.

Rob – Sí, eso es lo que me han dicho. Omne Onec, en la entrevista, se mostró muy seguro y muy 
claro. Ella dijo que esta tierra no será destruida. Han estado planeando durante miles y miles de 
años y hay demasiado invertido y la tierra es demasiado importante para que fracasemos esta vez



y la victoria esté absolutamente asegurada. Es cuestión de que avancemos en el proceso. 
Entonces alguien dijo aquí, y supongo que tiene que ver con la reversión del contrato o la 
invocación de guías y mentores espirituales, tal vez sean ángeles guías y ministradores. ¿Hay 
alguna manera de que la gente pueda apelar a algún tribunal superior espacial, por así decirlo, en 
contra de que se viole nuestro libre albedrío?

COBRA – Sí, ciertamente la gente puede hacer los llamados decretos cuando pueden apelar a la 
corte galáctica contra la cábala, contra todas las violaciones que están ocurriendo y que en 
realidad ayudan a las fuerzas de la luz porque tienen una base legal para intervenir más. 
directamente.

Rob: Entonces ayuda cuando hacemos apelaciones a nuestros guías y la oración realmente tiene 
un efecto, ¿correcto?

COBRA – Sí, por supuesto.

Rob – Muy bien, gracias. ¿Puedes decirnos, todavía hay rehenes en las bases de Chimera?

COBRA- Sí.

Rob: los malos con las bombas estranguladoras. Alguien ha mencionado esto y creo que hemos 
hablado de esto. Si las fuerzas oscuras saben que se les acabó el tiempo, supongo que, desde el 
punto de vista de su ego, realmente no lo creen. ¿Qué les impide explotar las bombas 
estranguladoras si sienten que podrían ser arrojadas al sol central? Este tipo de conciencia podría,
por puro despecho, como lo hacen en otros mundos, desencadenar bombas estelares en este 
momento.

COBRA – Es porque, lo diré de esta manera, realmente no creen que se acabó hasta que 
realmente se acabó.

Rob- Está bien. Esa es una buena manera de decirlo. Ciertamente hay muchas cosas pasando 
aquí abajo. Hemos tenido algunas cosas saliendo en el futuro. Algunas personas han dicho que 
las principales noticias en el Reino Unido hablaban de una batería Tesla que puede alimentar una
casa durante un día o algo así. Quiero decir, no es realmente un gran avance, ¿verdad? Es solo 
una especie de pequeño intento de pacificar, por adelantado. ¿Sabes algo de eso?

COBRA: es una divulgación suave, diría yo, una divulgación suave de tecnologías 
moderadamente avanzadas.

Rob- Está bien. Aquí hay uno interesante. Alguien dijo, ¿hay más información sobre la raza 
reptil positiva de escamas blancas? ¿Supongo que algunas personas los llaman Annukai? 
Sabemos que, supongo, que no todos los reptilianos son Draconianos de ese género 
particular/fenotipo racial son necesariamente malvados. ¿Hay alguna otra fuente por ahí que 
hable de esto? . ¿Hay alguna de estas razas que sea positiva y podemos encontrar alguna fuente 
de eso?



COBRA: diría que el tipo reptiliano está bastante extendido por toda la galaxia y estimaría que 
alrededor del 10-15% de ellos fueron en la dirección positiva y hay muchas subversiones 
diferentes de ese tipo reptiliano y no son muy conocidos en este planeta Aquellos que son de una 
orientación más positiva en realidad están asistiendo en las operaciones para liberar el planeta.

Rob – Sí. Alguien dijo que sabemos que Cobra no revela líneas de tiempo, pero Wilcock dijo 
algo sobre 2016 como el tiempo del fin. Me sorprende que haya dado un plazo de un año para 
eso. ¿Estaría de acuerdo o diría que ciertamente hay muchas variables en juego y posiblemente 
podría tomar más tiempo?

COBRA: diría que los plazos que dan las personas se basan en su comprensión proyectada de la 
situación y los planes del grupo con el que están en contacto. Por ejemplo, la Alianza Oriental 
tiene como fecha objetivo el primero de enero del próximo año. Ciertos otros grupos tienen 
ciertas otras fechas objetivo y algunas de esas fechas objetivo caen en el año 2016. Pero no daré 
ningún comentario desde mi perspectiva sobre este marco de tiempo. No estoy dando ninguna 
línea de tiempo por varias razones que ya he explicado muchas veces.

Rob: Sí, algunos de los equipos de Long Island y Nueva York quieren saber qué más pueden 
hacer. Están ansiosos por ayudar como personal de tierra. Creo que están hablando del grupo que
fue a Brookhaven.

COBRA – Sí, sugiero que me envíen un correo electrónico privado. Es una cuestión táctica. Es 
mejor no hablar de esto públicamente.

Rob- Está bien. Haré que te pidan que digas que lo pondremos en "Nueva York, Long Island" en 
tu encabezado para que Cobra lo sepa. Cobra recibe muchísimos correos electrónicos y, de 
nuevo, no se lo tome como algo personal si no los responde. Me pasa lo mismo. Hacemos 
nuestro mejor esfuerzo y lamentamos si algunas de sus preguntas no se responden como siempre.
Algunos de ellos son repeticiones y otros de los que simplemente no podemos hablar.

COBRA – Antes de continuar, me gustaría decir esto nuevamente. Recibo muchos correos 
electrónicos y los leo todos, pero me es físicamente imposible responderlos a todos. Si solo 
estuviera respondiendo correos electrónicos, me tomaría todo el día todos los días. Tengo 
prioridades y tengo que actuar de acuerdo con esas prioridades. Todos los correos electrónicos 
son leídos y solo aquellos que tienen suficiente impacto en la liberación planetaria son 
respondidos.

Rob – Está bien, eso es justo y ciertamente lo entiendo. ¿Puede darnos un poco más de 
información sobre el plano astral/etérico y de plasma? ¿Estamos teniendo algún progreso 
continuo allí? ¿Cuál es la situación con los parásitos astrales? ¿Se trata principalmente de 
algunas resistencias muy fuertes? ¿Siguen existiendo esos seres que mencionaste que se 
escondían en pequeños agujeros de gusano?

COBRA – La situación está mejorando mucho en el plano astral. La gran mayoría de esto se 
borra. Por supuesto, todavía están escondidos en ciertos agujeros en todo el planeta, 
especialmente en esas zonas de guerra, y en áreas más negativas todavía hay algunos de ellos, 



pero es mucho, mucho mejor. Además, la situación del plasma está mejorando, por lo que 
tenemos bastante progreso antes.

Rob – Muy bien. Alguien tenía una especie de pregunta política sobre Cuba. Ellos estaban ahí. 
No vieron estelas químicas. ¿Se supone que Cuba se abrirá pronto al turismo mundial una vez 
más? ¿Puedes hablar de Cuba? ¿Ha estado aliado en secreto con la Cábala todo el tiempo o están 
completamente separados?

COBRA – La Cábala tuvo alguna influencia, especialmente los jesuitas tuvieron alguna 
influencia allí, pero ciertas acciones de la Cábala no tuvieron tanto acceso como en otros lugares.
Por supuesto, está esta base de Guantánamo, que es un bastión de la Cábala, que está en territorio
cubano, pero eso es todo.

Rob – ¿Puedes hablar de Fidel y Raúl Castro? ¿Eran estos verdaderos creyentes en el 
comunismo? Parece que tenía un puño de hierro muy grande en la línea de su interpretación del 
comunismo. ¿Puedes comentar sobre ellos?

COBRA – Están controlados por los jesuitas.

Rob – Interesante. Bueno. Alguien quiere saber. . . Supongo que algunos de los extraterrestres 
los llaman seres angélicos superiores en relación con los procesos espirituales. ¿Puedes hablar 
sobre la creación de diferentes razas de humanos, la variedad? ¿Fue diseñado por seres 
superiores o es parte de un fenómeno natural?

COBRA – Parcialmente, es un fenómeno natural, un curso natural de evolución, que, por 
supuesto, fue interferido en varias fases por diferentes razas a través de la experimentación 
genética.

Rob – No estoy seguro. Puede que me haya perdido esto en una de tus cosas. Alguien quiere 
saber sobre el portal de Gaia. ¿Es eso real? No estoy seguro de lo que eso significa.

COBRA: esto debería aclararse: de qué se trata exactamente la pregunta.

Rob – Sí, eso pensé. Según el chico de GoodET, el programa espacial tiene la capacidad de hacer
retroceder la edad y el tiempo de sus participantes después de su misión. ¿Es eso correcto?

COBRA – Esta es parte de la información que no puedo confirmar. Además, Randy Kramer 
estaba hablando de lo mismo, pero según mis fuentes, esto no está sucediendo.

Rob: Además, alguien mencionó que habías dicho que Al Bielek no viajó al futuro en una 
anterior y querían saber si se lo inventó por completo o si viajó a una posible línea de tiempo en 
el futuro que existía cuando él era haciendo ese tipo de cosas?

COBRA: Sí, en realidad estaba teniendo una experiencia psíquica de una posible línea de tiempo 
futura como se entendía en ese momento, más una experiencia psíquica espiritual interna.



Rob- Está bien. Alguien quiere saber. ¿Todavía tienes contacto con Samjese?

COBRA – Elijo no responder a esta pregunta.

Rob- Está bien. Usted mencionó que algunas partes del libro de Urantia están distorsionadas. 
¿Puedes hablar de . . . es una descripción del orden de los universos: incorrecto o correcto en su 
idea y ¿recomendaría el libro de Urantia como una guía parcial hacia el panorama general?

COBRA: si tiene una guía interna lo suficientemente fuerte y una capacidad de discernimiento, 
puede leer ese libro, porque contiene información valiosa. Pero fue escrito desde cierta 
perspectiva con la que no estaría completamente de acuerdo. Ha sido influenciado hasta cierto 
punto. Entonces, si tiene una fuerte guía interna y si tiene fuertes habilidades de discernimiento, 
siga adelante y lea ese libro.

Rob- Está bien. ¿Puedes hablar del oficio de Cristo como una posición, en oposición a una 
persona?

COBRA – El oficio del Cristo es una construcción intelectual de la filosofía que quería describir 
una cierta energía de amor incondicional en un cierto nivel de conciencia. No es tanto una 
posición en una cierta jerarquía, sino un estado de conciencia que todo el mundo recibe o alcanza
en un cierto nivel de evolución y es una experiencia universal de amor cósmico que en realidad 
es la base de un universo iluminado.

Rob – Interesante. En mi charla con Omnec, ella tiene un nuevo libro que muchos editores no 
publicarían anteriormente y que ahora está publicando y tiene que ver con la vida de Cristo. 
Mencionó que la Madre María, y según mis fuentes, Kevin Ryerson hace años, quien era un 
canal fuera del cuerpo muy claro, dijo que los esenios eran una secta de seres que vivían un estilo
de vida muy puro bajo leyes espirituales específicas en para preparar un vehículo que contuviera 
una encarnación muy especial de Cristo. Ahora Omnec dice que María era virgen en ese 
momento y que fue visitada por un ser de alta dimensión y cree que este ser era de Sirio, y que 
María, y no estoy seguro si tenían relaciones conyugales o no. Omnic no fue claro al respecto. 
Tengo curiosidad acerca de los seres de dimensiones superiores. ¿Pueden tener hijos sin tener 
relaciones físicas?

COBRA – Sí, por supuesto, como todo ser humano si el niño es concebido en un tubo de ensayo.

Rob – ¿Quieres decir que los extraterrestres conciben a sus hijos en tubos de ensayo?

COBRA – Pueden hacerlo si quieren.

Rob: leí en las notas de Semjese a Billy Meyer que consideran esto una denigración y que eso 
reduciría la línea genética. Hablo de una energía, dos almas que se fusionan en una especie de 
meditación y la mujer queda embarazada. ¿Es eso posible o no?

COBRA: debe haber un contacto físico entre el ovario y el esperma.



Rob- Está bien. Eso aclara eso. OK gracias. Alguien tiene una pregunta: ¿Cuál es la verdad 
detrás de las sirenas? Y hay un montón de videos por ahí. No estoy seguro si son reales o no. 
¿Podrías hablar de sirenas? ¿Son una forma de vida real que existe?

COBRA – En realidad, las sirenas fueron en un momento el resultado de la ingeniería genética 
en la Atlántida y existieron y es muy posible que algunas de ellas todavía existan en los rincones 
más remotos de la tierra.

Rob- Está bien. Alguien quiere que expliques Deja Vu desde una perspectiva energética superior.

COBRA – Deja-vu es en realidad información que recibes del futuro a través de una línea de 
tiempo.

Rob- Está bien. Cobra, alguien tiene una pregunta aquí sobre robots. Supongo que están 
hablando de cosas robóticas físicas. ¿Se usan mucho en otros mundos, robots, como los usamos 
en tecnología para máquinas? Pero, ¿usaron algún otro tipo de robots?

COBRA: se usan, pero no tanto como la gente esperaría porque tienen tecnologías más 
avanzadas. Pueden materializar todo desde la sustancia etérica. Del trabajo mecánico. . . hay muy
poco trabajo mecánico en toda la galaxia.

Rob- Está bien. Aquí hay una pregunta interesante. Después de que el Evento haya estado en 
progreso por un tiempo y nos hayamos establecido como un planeta libre, alguien preguntó, ¿hay
algún plan para controlar la población mundial? Estaba leyendo el libro UFO Contact From Iarga
y hablaron sobre personas que dicen que la tierra está superpoblada y podría convertirse en un 
problema. Bueno, acordaron que podría ser. Para una sociedad espiritualmente consciente, son 
muy capaces de trabajar en armonía para que no haya destrucción, y realmente no ponen tanto 
estrés en el planeta, y nuestro planeta tiene mucho espacio para la gente. ¿Estarías de acuerdo 
con eso?

COBRA – En realidad, después del Evento, y especialmente después del Primer Contacto, habrá 
una migración de parte de la población fuera del planeta, y la perspectiva a largo plazo, la 
población a largo plazo disminuirá.

Rob – ¿Hay cyborgs en funcionamiento aquí o fuera del planeta?

COBRA - Quieres decir como robots

Rob: humanos con un tipo de cosa mitad mecánica, mitad humana.

COBRA: Esas cosas estaban muy de moda en cierta fase, que ya pasó y las fuerzas de la luz no 
están usando esto, no lo están apoyando. Todavía hay un número limitado de ellos en las bases 
de Chimera, pero esto se está eliminando por completo.



Rob: ¿Son las computadoras manipuladas por el Cabal para ganar su situación? ¿Todavía tienen 
el control de la red informática, o se trata de una batalla en curso entre el Movimiento de 
Resistencia y las fuerzas de la luz?

COBRA – Desafortunadamente, en este momento, el Cabal, la facción negativa de la NSA, 
todavía controla la red informática en la superficie. El RM ha puesto un virus en el sistema 
informático, especialmente en la red informática del sistema financiero mundial. Pueden 
desactivar Internet si lo desean, pero no pueden controlar Internet. Pueden proteger los blogs, 
pero no pueden controlarlos directamente, todavía no. Es una situación mixta en este momento.

Rob: alguien dice que es miembro de la milicia ciudadana en VA. Parece que se podría hacer 
más para comunicarnos con las buenas milicias de todo el país para ayudar a la humanidad a 
alcanzar nuestro objetivo. Por supuesto, las milicias también podrían haber necesitado apoyo en 
forma de entrenamiento y equipo. Se estima que hay millones de nosotros por ahí, mucho más 
que militares en todos los agentes estatales, locales y federales combinados. ¿Ha considerado el 
Movimiento de Resistencia un mayor apoyo e interacción con los grupos de milicias terrestres? 
Y asumo que estos son en su mayoría ex militares que conocen los horrores de la guerra y han 
sido utilizados como peones y están dispuestos a dar un paso al frente de manera positiva. Eso es
probablemente lo que quiere decir. ¿Habrá algún alcance a algún grupo local de esta manera?

COBRA: el RM no puede contactar a la población de la superficie antes del Evento porque la 
Cábala tomaría fuertes represalias. Pero en el momento del Evento, la RM contactará con 
determinadas milicias -especialmente aquellas milicias más equilibradas y reguladas- y las 
incluirá en las operaciones.

Rob- Está bien. Ha habido un simposio internacional reciente en el que el Papa hablará en 
septiembre 
;[[;. Van a estar hablando sobre el calentamiento global y este tipo de cosas. Ese tipo de 
preguntas se remontan a otra cosa sobre el entrenamiento de Jade Helm. Quería entrar en la 
situación con el Papa sobre este tipo de impuesto al carbono del que han estado hablando. Parece
como si estuviera tratando de obtener más control y microgestionar la vida de las personas bajo 
alguna agenda. ¿Sabe algo sobre esta próxima conferencia en septiembre patrocinada por la 
ONU en la que el Papa será el orador principal?

COBRA – Es solo parte del plan general de los jesuitas para tener un impacto más global y ahora
están muy de acuerdo con los Rothschild sobre todo el asunto. Entonces, este es un intento 
diseñado por los jesuitas y los Rothschild para tener un impacto más global. Y va de la mano con
su plan para secuestrar la formación del nuevo sistema financiero.

Rob: Y, en última instancia, esos planes van a fallar.

COBRA – Sí, por supuesto.

Rob – Desafortunadamente, en California. . . No estoy seguro. Creo que se aprobó, pero parece 
que están tratando de impulsar un proyecto de ley que obligará a vacunar a los niños o no se les 
permitirá ingresar a la escuela. Desafortunadamente, muchas personas sucumbirán a esto. Estoy 



seguro de que también crearemos un éxodo de personas para la educación en el hogar, lo que 
probablemente no sea una mala idea. Afortunadamente, la mayor parte del daño importante que 
ocurre con las vacunas suele ocurrir cuando los niños son muy pequeños. ¿Puede hablar sobre las
repercusiones de estas nuevas vacunas que se administrarán a estos niños?

COBRA: creo que la mayoría de las personas son conscientes de los peligros de la vacunación. 
Afortunadamente, los biochips se han eliminado de las vacunas, pero los químicos tóxicos 
todavía están allí y son bastante poderosos. Así que tendría que haber más de un esfuerzo 
coordinado para resistir esta nueva legislación.

Rob- Está bien. Hay informes de que el ISIS o los israelíes del Mossad todavía están muy 
involucrados en el programa ISIS. ¿Puedes hablar sobre ISIS y lo que está pasando allí?

COBRA – No estoy usando ese nombre para esa organización terrorista. Puedes usarlo. Te 
pediría que usaras otro nombre para eso.

Rob- Está bien. La organización terrorista con el nombre que sea.

COBRA: estado islámico, o como quieras llamarlo, pero no uses el nombre Isis porque Isis es 
una diosa de la creación y no tiene nada que ver con esta creación jesuita.

Rob – Cierto, lo entiendo. Llamémoslo el Servicio Secreto de Inteligencia de Israel. (Está bien) 
Ellos son. . . ¿Puedes hablar sobre lo que está pasando allí en Siria? ¿Siguen teniendo un gran 
impacto o la mayor parte de esto es impulsado por los medios de comunicación, aunque estoy 
seguro de que hay un gran impacto para las vidas personales que están siendo destruidas por 
estas acciones hostiles, agresivas y violentas? ¿Cuál es la condición de ese grupo de terroristas?

COBRA – Es ambos. En realidad, están bastante presentes. Están haciendo mucho daño, pero 
cualquier daño que causen es manipulado y ampliado aún más por los medios de comunicación.

Rob- Está bien. Mencionó antes que si el Jade Helm se saliera de control habría una 
intervención. Ciertas fuentes nos han dicho que hay algunos agentes israelíes en los Estados 
Unidos y que tienen muchas bombas sucias y pequeñas bombas nucleares secretas. han sido 
colocados en varias posiciones similares a, por supuesto, probablemente las bombas nucleares 
del 11 de septiembre. ¿Puedes hablar de lo que está pasando? Obviamente, estos son 
monitoreados de cerca. ¿El Movimiento de Resistencia evitará que alguno de estos explote o 
permitirá que algunos de estos sucedan posiblemente?

COBRA – Siempre hubo agentes israelíes en los Estados Unidos. No hubo un momento en la 
historia reciente de Estados Unidos sin agentes israelíes en suelo estadounidense. Pero esto es 
solo desde la perspectiva del Movimiento de Resistencia, este es un inconveniente menor. 
Ninguna de esas bombas podrá explotar. Esto está absolutamente controlado y monitoreado por 
la Resistencia. No hay amenaza de esto. Ninguno en absoluto.

Rob- Está bien. Alguien . . . En una de nuestras últimas entrevistas, mencionaste que China se 
había apoderado ilegalmente de algunas islas en Filipinas. Estaban buscando oro y ahora se están



expandiendo y de hecho están construyendo instalaciones militares allí completas con un puerto 
y una pista de aterrizaje. ¿Esto sigue siendo para la caza de oro o es solo una posición contra el 
Cabal? ¿Es esta una acción cabal agresiva o lo que está pasando allí? ¿Sabes?

COBRA – Es exactamente lo que dijiste. Pero solo diría que China tiene otros medios para 
obtener su oro y cualquier facción no puede acceder al oro que queda en Filipinas en este 
momento.

Rob- Está bien. Alguien preguntó: 'Durante el Evento, ¿Bruselas será una parte importante de, 
supongo, la sede mundial allí? Will, durante el Evento, será uno de los . . . probablemente 
Londres, luego el Vaticano también, pero ¿Bruselas también será un objetivo importante de la 
fuerza de la Resistencia para detener a criminales pesados?

COBRA – La mayoría de los criminales pesados no están en Bruselas. Tenemos los tres centros 
tradicionales en el Vaticano, la ciudad de Londres y Washington DC. Estos son los principales 
centros de la Cábala de superficie. Todo lo demás son los centros menores, que no son tan 
importantes.

Rob: ¿Habrá roles de diferentes naciones que tendrán tareas específicas después del Evento?

COBRA – Esto no irá nación por nación. Esto irá individual por individuo de acuerdo a los 
talentos y habilidades individuales.

Rob- Está bien. Alguien quería saber, '¿Puedes hablar sobre . . . ¿Hay algún mensaje especial 
para la gente de Hungría que les puedas dar si sabes todo sobre su país, por lo que están 
pasando? La gente de Hungría. . . Nos gustaría algo de ayuda.

COBRA- Sí. Hay cierto grupo positivo secreto en Hungría que tiene fuertes conexiones 
Templarias, y ese grupo está trabajando para el nuevo sistema financiero y se puede ver algún 
efecto. Hungría se ha resistido últimamente a la influencia de los Rothschild de la banca central 
con bastante eficacia. Y este grupo aún mantiene un perfil bajo, por lo que no se les puede 
contactar directamente. Pero pueden investigar su historia. Hay ciertos símbolos positivos 
esotéricos muy fuertes en Hungría. Solo mencionaré la corona de __?_ y eso en algunos otros. 
Hay algunos vórtices, algunos vórtices de diosas antiguas, también en Hungría. Y algunos de 
ellos tendrán un papel bastante importante a la hora del Evento.

Rob – Muy bien. he estado trabajando con . . . Acabo de hacer un par de entrevistas especiales 
que fueron filmadas con un grupo llamado Gemstone University. El líder allí tiene una forma 
muy singular de educación con respecto a los detalles de cómo se establecerá, por supuesto, el 
sistema financiero, así como el control de la Cábala sobre lo que llamamos corporativo. Supongo
que algunas personas lo llaman UCC (código comercial uniforme) y todo eso. Algunas personas 
lo llaman el hombre de paja y el movimiento de soberanía. Y quedé realmente impresionado con 
su intención y propósito y realmente quieren educar a la gente sobre lo que está pasando. Y me 
parece que es muy importante que la gente entienda este proceso.



Pero en un momento determinado del Evento, ha habido indicios de que los extraterrestres 
quieren trabajar dentro de las leyes. Hay ciertos contratos que hemos hecho que permiten a estos 
funcionarios del gobierno hacer lo que hacen a pesar de que han secuestrado el estado de 
derecho. Me parece tan injusto y desequilibrado. En algún momento del Evento, ¿cómo se 
llevará a cabo la derogación de estas leyes? Quiero decir, después del Evento, ¿todavía habrá 
multas de estacionamiento, tribunales por exceso de velocidad y toda esta fuga de dinero de la 
población relacionada con Cabal por este tipo de cosas? ¿Cómo va a cambiar todo esto?

COBRA: algunas de las leyes se cancelarán de inmediato. Algunas de esas normas, 
especialmente, por ejemplo, las multas por exceso de velocidad y demás, se anularán 
inmediatamente y habrá una reforma legal bastante intensa y bastante drástica que volverá a 
poner el ordenamiento jurídico sobre la base del derecho consuetudinario y, de hecho, fusionar lo
mejor de ambos sistemas legales: el actual sistema legal de la ley de almirantazgo y el antiguo 
sistema de derecho consuetudinario. Y esto evolucionará aún más a medida que nos acerquemos 
al Primer Contacto y fusionaremos esto con el códice galáctico. Después del Primer Contacto, 
tendremos asesoramiento legal de los consejeros galácticos que nos enseñarán cómo podemos 
construir la sociedad de manera que no restrinja la libertad individual, sino que también nos 
proteja del daño que podría ser el resultado de que otras personas ejerzan su propia libertad.

Rob: Bien, aquí hay una pregunta interesante en la que pensé cuando se trata de la situación 
mundial del oro en la moneda respaldada por activos. Claramente los chinos, y hay ciertos 
grupos allí que obviamente tienen mucho oro y estoy seguro de que hay mucha gente buena en 
las sociedades del Dragón Oriental que controlan estas grandes reservas de oro, pero parece que 
mucha gente tiene reclamos sobre estos varias cuentas de oro. Supongo que los llaman M-1. 
Personalmente he sido contactado por varios grupos. De hecho, he oído hablar de cuatro de ellos,
lo que me deja boquiabierto. No soy una persona de dinero, pero la gente sale conmigo y habla 
de estas cosas diferentes. Y desde mi perspectiva, Cobra, y conozco a muchas otras personas, 
consideramos el elemento humano de la codicia y la manipulación. ¿Cómo puede una sola 
persona controlar esta situación del oro? Para mí tiene sentido que los iniciados espirituales 
superiores de integridad impecable sean elegidos por la jerarquía espiritual del planeta para tener 
el control de este oro y supervisarlo para los gobiernos del mundo. ¿Puedes hablar un poco sobre 
eso? ¿Tiene China todo el control o hay elementos dentro de China que probablemente estén en 
connivencia con los Kissinger, los Rockefeller y el Vaticano?

COBRA- Está bien. Voy a explicar toda la situación. Primero, la afirmación de que los Dragones
tienen mucho oro es un mito. La gran mayoría de las familias Dragón no tienen oro físico. 
Tienen derechos sobre el oro que les fue robado. Tienen bonos de oro que tienen certificados. 
Tienen cajas, pero no tienen el oro físico. China como país tenía oro

reservas que son bastante extensas que China ha acumulado en las últimas décadas, pero estas no
tienen nada que ver con las familias Dragón en sí. Esto tiene que ver con la Alianza Oriental 
como un todo para la preparación del nuevo sistema financiero, y un instituto es una creación 
muy antigua de las antiguas familias Cabal y será desmantelado en el momento del Evento. 
Cuando suceda el Evento, el Movimiento de Resistencia bajo la guía de las fuerzas de la luz 
galáctica guiará el proceso de distribución del oro. No habrá una sola entidad humana, ni una 
sola facción en el planeta, ya sea de China o de cualquier otro lugar, decidiendo adónde va el 



oro. El oro se utilizará como garantía, como base del nuevo sistema financiero de transición. No 
se entregará a ningún grupo en particular ni a ningún país en particular. No será el comienzo de 
una nueva China poderosa que controlará al resto del mundo. No será a la antigua. Será la nueva 
forma. Será una nueva forma. Todas las naciones del mundo se beneficiarán de la riqueza que se 
ha acumulado.

Rob- Está bien. Muy bien. Ese fue también mi sentimiento, que estará en control de las fuerzas 
de la luz y cualquiera que tenga estos certificados, básicamente no significarán nada correcto, 
¿en su mayor parte?

COBRA- Sí. Esos certificados solo se utilizarán como instrumentos para la quiebra de la Reserva
Federal. Este es su papel. Hay muchos grupos que intentan cobrar esos bonos. Por supuesto, la 
gran mayoría de ellos no han tenido éxito porque el Cabal no quiere reconocer esos lazos. Y 
cuando todo esté listo, la Alianza del Este puede sacar esos bonos de la mesa y exigir el pago de 
la Reserva Federal y esto en realidad llevará a la Reserva Federal a la bancarrota. Y este es el 
momento en que el Movimiento de Resistencia presiona el botón y hace el reinicio financiero, y 
fuera del reinicio, esos bonos no tendrán valor. No habrá nada porque hasta las familias Dragón 
Chino han acumulado ese oro de los campesinos, de la gente, de la gente pequeña. Las dinastías 
en realidad han estado robando ese oro de la gente y no les pertenece. Pertenece a toda la 
humanidad.

Rob – Sí, ese es un buen punto. Me alegro de que hayas dicho eso porque parece que cualquiera 
en la cima es un poco cómplice del sistema. Hay mucha gente, gente inocente y trabajadora en 
los Estados Unidos que está un poco asustada porque el mundo se está preparando para 
deshacerse del dólar. ¿Se devaluará el dólar estadounidense? Eso podría crear mucho pánico, 
dificultades y estrés en los Estados Unidos, ya que es una de las monedas más grandes del 
mundo, además de probablemente China e India. Uno del mayor número de personas afectadas 
por la valoración de una moneda. ¿Puedes hablar? ¿Estará Estados Unidos en problemas antes 
del Evento y esto podría estabilizarse?

COBRA – Bueno, no es tan fácil devaluar el dólar. Una facción de la Cábala tiene planes de 
devaluar el dólar para crear un caos social que conduciría a la ley marcial. Ese es su plan y su 
plan no tendrá éxito. Entonces puede haber cierta inestabilidad en las monedas, pero la 
devaluación no es un evento tan estresante que la gente deba temer. Puede traer un poco de 
inestabilidad, pero básicamente esto no es algo por lo que preocuparse demasiado. Hay otros 
aspectos de la situación financiera que son mucho más graves: los derivados, las especulaciones 
financieras, el comercio de alta velocidad, el complejo sistema financiero global, que colapsará 
en el momento del reinicio. Y cuando esas cosas sucedan, pasarán tan rápido que la gente no 
tendrá tiempo de preocuparse por eso. Porque cuando suceda el Evento, se lanzará tanta 
información nueva y tanta perspectiva nueva que nadie se preocupará de que el dólar se devalúe 
un 10, un 20 o incluso un 50 %.

Rob – Correcto. Van a surgir muchas revelaciones positivas poderosas. Supongo que quería 
hablar de una cosa más con respecto al tema del dinero. Los muchachos de Gemstone University 
son en realidad. . . Debido a que su sistema está deshaciendo el control de la Cábala, están 
trabajando en estrecha colaboración con Swiss Indo. Y no sé si lo sabes, pero el Swiss Indo 



acaba de abrir recientemente. Tienen varios países a bordo que están dispuestos a pasar al patrón 
oro y Laos desde hace cinco días. Tenían un gran grupo allí y, según ellos, el líder de Laos está 
estableciendo la oficina principal de Swiss Indo y están listos para pasar a la moneda respaldada 
por oro en ese sentido. Tengo un poco de curiosidad si has oído hablar de eso. Y parece que 
cualquiera que esté intentando tener una moneda respaldada por oro. . . Kennedy fue asesinado. 
Mommar Gaddafi, no es que fuera un santo, pero estaba burlándose de la Cábala y lo sacaron. 
¿Cree que esta operación de Swiss Indo en Laos logrará algún éxito como modelo?

COBRA: solo echaría un vistazo a los medios de comunicación. Cuando los principales medios 
de comunicación anunciaron que cierto país pasó al patrón oro, esto es cuando sucederá. Porque 
cuando esto sucede, es el comienzo del verdadero cambio en el sistema financiero.

Rob – Está bien, gracias. Ya no voy a entrar en el dinero. Este me está cabreando un poco. Me he
negado a pedírtelo, pero sigo recibiendo preguntas. Dios mío, la gente me dice que la tierra es 
plana. Todo lo que tienen que hacer es mirar un telescopio Hubble y observar la rotación de 
Saturno y no sé por qué necesitan escucharlo de usted.

COBRA- Está bien. Lo escucharán de mí. Voy a publicar una cierta cosa sobre esto en mi blog 
muy pronto.

Rob- Está bien. La tierra es una esfera ¿correcto?

COBRA – La tierra está muy cerca de la esfera. Se aplana un poco, pero básicamente es, sí. No 
necesito responder esto. Creo que es obvio.

Rob – Sé que es ridículo. Por eso quería preguntarte. Alguien quiere saber si puedes explicar que
son los fantasmas? He oído diferentes descripciones. Tenemos lo que se llama niños 
abandonados y algunos de ellos pueden manifestarse en edificios más antiguos donde la proteína 
humana entra en las paredes y pueden afectar a través de un ectoplasma etérico y tener un efecto,
especialmente en edificios más antiguos, los espíritus y los poltergeist parecían para tener más 
efecto. ¿Puedes explicar un poco? ¿Hay fantasmas positivos y fantasmas negativos o se trata 
simplemente de almas en transición que aún no han pasado?

COBRA – Estas son simplemente almas en transición. Sus personalidades son exactamente 
como eran cuando estaban aquí en este planeta. Entonces tienes todo tipo de personas caminando
aquí. Algunos de ellos son un poco más positivos. Algunos de ellos son un poco menos, y luego, 
cuando mueren, mantienen esa personalidad con ellos durante bastante tiempo. Y, sí, muchos de 
ellos se pueden describir como fantasmas: almas en transición.

Rob – ¿Puedes hablar sobre el número 13 relacionado con el femenino divino y la Hermandad de
la Rosa?

COBRA: el número 13 no está conectado solo con la Hermandad de la Rosa. Es un número 
sagrado que en realidad describe el principio del libre albedrío.

Rob- Está bien. ¿Puedes hablar un poco sobre la vida útil del ser humano después del Evento?



COBRA – Ya he respondido esta pregunta. La vida útil después del Evento aumentará 
drásticamente. La gente podrá vivir mucho más tiempo.

Rob- Está bien. Sí. ¿Puedes explicar la diferencia entre un portal y un agujero negro?

COBRA: un portal es una conexión interdimensional entre dos puntos en el espacio y el tiempo, 
y no todos los agujeros negros son portales. Algunos de ellos lo son y solo aquellos que han sido 
activados son en realidad portales. Y los agujeros negros están mucho menos extendidos en este 
universo de lo que la mayoría de la gente piensa. Hay algo, que se está volviendo 
extremadamente, extremadamente raro, porque este universo está evolucionando hacia una nueva
fase que involucra mucha más luz, y los agujeros negros son en realidad artefactos de una época 
anterior del universo cuando no estaba tan desarrollado.

Rob- Está bien. Tenemos una pregunta aquí. ¿Puedes hablar sobre los misterios de Blackstone en
La Meca?

COBRA – No diré que hay misterios. Es solo el Cabal que usa esa forma de geometría sagrada 
como Blackstone como el foco principal de su ritual oculto para recolectar energía humana y 
mantener controladas a las masas humanas.

Rob- Está bien. Solo tengo una pregunta más aquí que siempre encontré interesante y tengo mi 
entendimiento de ella. Soy un poco curioso. ¿Puedes hablar sobre los eventos de Fátima y el niño
más longevo del evento de Fátima? ¿La Cábala le impidió decir la verdad?

COBRA- Sí.

Rob – Me pregunto por qué. Supongo que ella solo creía en el Papa para decir la verdad, 
¿verdad?

COBRA – Esa es su forma de hacer las cosas, como pasar por las autoridades.

Rob – Cierto. Me sorprende que hicieran eso. ¿Puedes hablar un poco sobre esa experiencia 
donde es muy similar a la que supongo en Bosnia allí? Pero, ¿puedes hablar del suelo, los 
campos fangosos se secaron y el sol pareció inclinarse? Claramente, probablemente era una nave
espacial debajo de __.

COBRA – Sí, eso fue una nave espacial. Sí.

Rob – Está bien, y solo estaban trabajando dentro del sistema de creencias de la gente de esa 
época.

COBRA – Sí, exactamente. No podían decir porque era peligroso.

Rob- Está bien. Supongo que lo aclararemos con el último. Ya hemos mencionado Avatar y The 
Matrix. ¿Puedes hablarnos de alguna película nueva de Hollywood nueva o vieja que podría 
haber sido inspirada por la fuerza de la Resistencia además de Avatar y The Matrix?



COBRA: los agentes de la Resistencia en Hollywood tuvieron que retirarse hace muchos años, 
por lo que no hubo muchas críticas directamente de la influencia de la Resistencia desde 2004-5. 
Avatar fue una excepción. Júpiter ascendiendo: había algunos mensajes codificados sobre el 
programa espacial secreto allí. También hubo una película llamada Elysium que también tenía 
algunos mensajes codificados para despertar a la población.

Rob – Sí. Soy un poco curioso. El tipo Corey GoodET, esta será su pregunta final, ha 
mencionado que en algunas de sus reuniones, se le ha pedido que comente en el programa 
secreto posterior al espacio militares positivos que han estado en la línea del frente contra el 
Cabal y, por supuesto, él les está diciendo que el mensaje de los Aviares Azules es un mensaje de
amor y perdón. Y, por supuesto, entienden intelectualmente, pero en realidad no entienden. 
Consideran que es como poner una margarita en el arma. Realmente no va a tener ningún efecto 
contra estas fuerzas hostiles. Así que supongo que mi pregunta es: les estaban preguntando a los 
Aviares Azules las reglas de enfrentamiento. Están tomando la guía de los extraterrestres y 
dijeron, bueno, si vamos a hacer algunas cosas, ¿en qué punto nos involucramos? ¿Puede 
confirmar si esta información es correcta o está saliendo o es difícil confirmar la información de 
GoodET?

COBRA – Con respecto a esta situación específica nuevamente, esta es una situación muy 
delicada de encontrar el equilibrio adecuado. Yo diría que esto es una guerra. Esto no es solo una
guerra física. No se resolverá con violencia física. Esta guerra se resolverá abordando este 
problema de la infección, porque es una infección. Este planeta ha sido infectado por ciertas 
entidades. Este problema se resolverá con una combinación de un enfoque espiritual y una 
acción física hecha desde la perspectiva correcta. Esto es todo lo que voy a decir sobre esto ahora
mismo.

Rob- Está bien. Bueno, muchas gracias. Ha sido una entrevista maravillosa, Cobra, y me gustaría
volver a enfatizar el aspecto espiritual de lo que habló Cobra. Muchos de nosotros nos 
enfocamos y queremos tener nuestro intelecto satisfecho, pero creo que el servicio a los demás y 
una conexión espiritual con las fuerzas superiores son muy importantes para que podamos 
avanzar en el futuro positivo en el desarrollo de los sitios sagrados de comunicación y vórtice. 
islas de luz y esto traerá grandes cambios. Muchas gracias Cobra. Victoria a la luz. Y gracias, de 
nuevo, por venir a mi programa. Siempre es un honor y un placer.

COBRA- Sí. Agradezco a todos por escuchar, y les deseamos muchos avances en el futuro 
cercano.

Rob – Sí. Se avecinan buenas noticias. Victoria a la luz.

Untwine: ¿Puedes explicar a qué se refiere exactamente shamballah? 

Cobra: Shamballah es un nombre para el reino subterráneo de la Luz, donde las fuerzas de la luz han 
estado anclando y cimentando la luz durante los últimos 25000 años, desde que fueron expulsadas de la 
superficie del planeta cuando el planeta Tierra se convirtió en una cuarentena hace 25000 años. 



U: Está bien. ¿Puede también referirse a ciudades en el plano etérico y astral, por encima de la 
superficie? 

C: Por supuesto, todas las ciudades subterráneas de Luz también tienen sus contrapartes etéricas y 
astrales, y algunas de esas ciudades también están ubicadas sobre la superficie de la Tierra, en lo alto de 
la estratosfera. 

U: ¿Puedes hablar sobre las historias sobre el rey del mundo, a qué se refieren? 

C: El rey del mundo es un antiguo ser sabio de Luz, que ha estado guiando la evolución de este planeta 
durante muchos millones de años, y en realidad es un ser ascendido, por lo que ese ser ha ido más allá 
de las ilusiones del espacio y el tiempo, ha ha ido más allá de esta dimensión de espacio y tiempo, y en 
realidad es un ser iluminado. 

U: Está bien. Entonces, ¿todavía está presente en el planeta en este momento? 

C: No está presente en el planeta en este momento, pero su conciencia está enfocada en el planeta en 
este momento. 

U: ¿Puedes hablar sobre el centro de energía en la espalda baja, donde se crean nuestras células madre, 
a qué corresponde? 

C: Este centro de energía es en realidad una de las claves para desbloquear los misterios del ADN. 
También me gustaría decir que hay demasiada atención en el ADN mismo, lo que es más importante es 
que hay un modelo dimensional superior, especialmente en el cuerpo etérico, que luego se manifiesta 
como ADN físico, y este centro de energía regula el flujo. de energía con respecto a esto. 

U: Dijiste antes que las galaxias de la Vía Láctea y Andrómeda son de polaridades opuestas, y que el sol 
central de la Vía Láctea es una diosa gigante, ¿significa eso que el sol central de Andrómeda es un dios 
gigante? 

C: No lo simplificaría de esta manera, las polaridades opuestas en esas dimensiones no son lineales 
como los hombres y las mujeres, son más como polaridades magnéticas, + y -. 

U: Entonces, ¿no tiene nada que ver con las energías masculina y femenina? 

C: En ese nivel, las energías masculinas y femeninas ocurren de una manera ligeramente diferente, por 
lo que llamar a un dios del sol central y a la otra diosa del sol central es una interpretación que es 
bastante limitante. 

U: Entonces, ¿masculino y femenino están completamente integrados? 



C: Diría que la descripción de lo que sucede en esos planos no es fácil de describir con palabras 
humanas, pero la mejor aproximación posible sería diferentes polaridades + y -, como campos 
magnéticos y eléctricos, pero incluso eso es una interpretación muy aproximada. de lo que realmente 
está sucediendo en esos niveles de creación. 

U: ¿Ocurrió una anomalía similar a la que tenemos ahora con la oscuridad en versiones anteriores del 
universo? 

C: Sí, hubo varias versiones de esta anomalía, pero no se manifestó completamente antes de este ciclo 
cósmico. 

U: Entonces, ahora que se manifestó por completo, ¿se resolverá por completo? 

C: Ahora se resolverá por completo, después de que se haya manifestado por completo, sí. 

U: ¿Son los planetas seres que han pasado por el camino evolutivo como animales humanos, y luego 
ascendieron y luego evolucionaron más hasta convertirse en un planeta? 

C: No realmente, los seres más altamente evolucionados nunca pasaron por la evolución animal, el 
punto más bajo que alcanzaron fue la experiencia humana. En realidad, hay dos corrientes principales 
de evolución, una proviene directamente de la materia y asciende a través del reino mineral, vegetal, 
animal y humano y sube al espíritu, y la otra corriente de evolución desciende del espíritu y desciende 
hacia la experiencia humana. luego ascendiendo de nuevo hacia arriba, por lo que tenemos dos 
corrientes diferentes de evolución que en realidad se complementan entre sí. 

U: ¿Cuál es el siguiente paso en la evolución después de la ascensión? 

C: La ascensión es en realidad un comienzo del viaje de regreso al hogar, de vuelta al Uno, y es un 
proceso continuo que da como resultado la integración final con el Absoluto. 

U: ¿Hay todo tipo de seres con cabeza de animal en el universo? 

C: La mayoría de esos seres con cabeza de animal fueron el resultado de experimentos genéticos en 
planetas ocupados. 

U: Ok, ¿incluso como los seres con cabeza de león, por ejemplo? 

C: No todos, pero la mayoría de ellos. 

U: ¿Hay algún ser humanoide árbol o planta? 



C: Esas cosas también se intentaron en la Atlántida, pero no tuvieron mucho éxito, esto es raro, y en el 
universo liberado esto no se apoya exactamente. 

U: ¿Cuál es el significado original de baphomet, el ser con cabeza de cabra? 

C: Esto es, diría, manipulación de arquetipos muy antiguos por parte de la cábala, hay arquetipos de 
capricornio, arquetipos de dioses y diosas muy antiguos, que se han fusionado en este símbolo que ha 
sido mal utilizado por los ocultistas de la cábala, especialmente en los últimos siglos. 

U: ¿Quién creó ese símbolo originalmente? 

C: No es un símbolo que fue creado, es una fusión de diferentes símbolos antiguos, y esta fusión ha sido 
realizada por la cábala para abusar de la energía detrás de esos símbolos. 

U: ¿Se puede usar este símbolo para la luz también? 

C: Puede ser, pero yo diría que hay demasiada energía negativa asociada con él. Entonces es bueno 
purificar esa energía, y hay muchos otros símbolos que podemos usar que son mucho más neutrales, no 
tan cargados de significado. 

U: Está bien. ¿Quién es Kali? 

C: Kali es una diosa antigua, es un ser de luz y su propósito es la transmutación de formas obsoletas y la 
liberación de patrones obsoletos. 

U: ¿Puedes hablar sobre la situación de las hadas bajo la cuarentena de la Tierra? 

C: Especialmente después de la invasión de los arcontes en 1996, las hadas y todos los demás seres 
elementales de Luz no la pasaron muy bien porque la atmósfera etérica estaba muy envenenada con 
radiactividad y como resultado de armónicos distorsionados de radiación de frecuencia 
extremadamente baja. de dispositivos escalares por lo que no la pasaban muy bien y les era muy difícil 
existir, y de hecho han buscado lugares que tuvieran la menor cantidad de ese tipo de contaminación, 
por lo que ya no era fácil encontrarlos en zonas urbanas. áreas 

U: ¿Ha habido unicornios durante la cuarentena de la Tierra? 

C: Sí, pero eran raros, de hecho existieron y no son fáciles de encontrar. 

U: Principalmente en el etérico y astral, ¿sí? 

C: Mayormente en planos superiores, sí. 



U: ¿Puedes explicar la diferencia entre el tiempo lineal y el tiempo en espiral? 

C: Es básicamente una percepción del flujo del tiempo. El flujo del tiempo es la realidad física, cómo lo 
percibimos es una cuestión de nivel de conciencia. El tiempo lineal es el tiempo que realmente 
percibimos a través del filtro de la mente usando el calendario. El tiempo espiral es el tiempo que está 
realmente conectado con los ciclos naturales, y cuando estamos conectados con los ciclos naturales 
podemos ver, sentir y experimentar esos ciclos convergiendo en una espiral de evolución. 

U: Así que esta es una forma en que las fuerzas oscuras manipulan el tiempo, amplificando el tiempo 
lineal, ¿sí? 

C: Hasta cierto punto, sí, pero ese no era el enfoque principal de sus esfuerzos. 

U: ¿Puede explicar otras formas en las que manipulan el tiempo? 

C: No estaban manipulando el tiempo tanto como la gente teme, porque no es fácil. Se habla mucho 
sobre los viajes en el tiempo y la mayor parte de esa charla no se basa en la realidad. Es muy, muy difícil 
recibir algo del futuro. Porque para que alguien pueda recibir algo del futuro, necesita tener el estado 
correcto de conciencia. Entonces, la camarilla no pudo conectarse con líneas de tiempo futuras, a pesar 
de lo que la gente podría intentar decir, no lograron hacerlo. 

U: Mencionaste hace unos años que estabas trabajando en un proyecto sobre líneas de tiempo, ¿puedes
revelar algo al respecto? 

C: No diría mucho en este momento, pero sí, hay proyectos en los que estamos trabajando en líneas de 
tiempo, sanando las líneas de tiempo pasadas y abriendo las líneas de tiempo futuras, pero tal vez sea 
demasiado pronto para hablar de eso en detalle. 

U: Entonces, para los seres de Luz, ¿es posible viajar en el tiempo? 

C: No en la forma en que la gente lo entiende. Una vez más, diría que este tema ha sido muy exagerado 
y no es tan simple como la gente piensa que es. 

U: ¿Puedes hablar sobre el evento de las luces de Fénix, qué estaba pasando allí? 

C: Este fue uno de los muchos avistamientos de naves extraterrestres, hubo muchos otros 
avistamientos. Diría que hubo grietas en la matriz cuando las fuerzas de la luz y las diferentes 
civilizaciones pudieron mostrar un poco de su presencia. 

U: ¿Está la vida en planos por encima del plano mental, también basada en la forma y la geometría 
sagrada? 



C: La vida por encima del plano mental no se basa en geometría sagrada, se basa en patrones fluidos de 
amor y luz. 

U: ¿Pueden morir los cuerpos etérico, astral y mental como lo hace el cuerpo físico? 

C: Sí, por supuesto que pueden. 

U: Ok, entonces cuando mueres en esos planos, ¿tu conciencia va a los planos superiores? 

C: Sí, entonces tu conciencia va al plano mental superior, si estás lo suficientemente evolucionado, pasas
algún tiempo allí y, en la mayoría de los casos, en este planeta vuelves a encarnar. 

U: ¿Es cierto que nuestras formas de pensamiento o emociones pueden convertirse en seres propios? 

C: En realidad hay seres elementales que forman, que son los bloques de construcción de nuestros 
estados emocionales. Entonces, si siente ira, por ejemplo, esa ira es una cierta frecuencia vibratoria que 
está hecha de cierto ser elemental que es una forma de vida en sí misma. 

U : Los colores azul y rojo se utilizan a menudo para simbolizar masculino y femenino, y la unión de esos 
dos colores se convierte en púrpura. El púrpura es también el color del chakra de la corona donde se 
fusionan el kundalini masculino y femenino, ¿es por eso que la llama violeta es tan poderosa? 

C: Esto no está relacionado con la llama violeta, la llama violeta es el color de la transmutación, y al usar 
la llama violeta en realidad estamos invocando la presencia de cierto arcángel, su nombre es Zadkiel, y 
esa energía de ese arcángel se transmuta. todas las formas obsoletas, y en realidad transmuta parte de 
la anomalía principal, 

U: Cuando escribió el nombre Isis en su publicación sobre el portal IS:IS, lo escribió con dos puntos en el 
medio, ¿puede explicar el significado de los dos puntos? ? 

C: No 

U: ¿Puede explicar qué tipo de ser de luz y qué tipo de proceso está involucrado exactamente en el 
arresto de los arcontes? 

C: Ese es un proceso que involucra a muchos grupos diferentes de las fuerzas de la luz, si estás hablando 
de las que están en la superficie del planeta, esto lo hace principalmente el movimiento de resistencia. 

U: ¿Qué tal en el plano etérico? 

C: En el plano etérico hay otras, yo diría, fuerzas de luz galáctica, que están realizando esas operaciones, 
pero yo diría que no quedan muchos arcontes, los que quedan en el planeta en su mayoría están 



infiltrados en los jesuitas y otras organizaciones, y la mayoría de ellas permanecerán en el planeta hasta 
el Evento, y serán arrestadas en el momento del Evento. 

U: ¿Qué tal Quimera, quién los está arrestando? 

C: Es lo mismo, los físicos están siendo arrestados y sacados del planeta por el Movimiento de 
Resistencia, los que están en los planos etérico y de plasma están siendo sacados por las fuerzas 
galácticas. 

U: ¿Quién talló el cáliz de moldavita de la orden de la estrella? 

C: Esto fue creado por la confederación galáctica, siguiendo las instrucciones de la civilización central 
hace millones y millones de años. 

U: ¿Cuál es el propósito de la tectita libia? 

C: El propósito de la tectita libia es en realidad transmutar la oscuridad de Orión en el interior, por lo 
que esta es una piedra curativa muy poderosa para aquellos que han tenido interacción con la energía 
de Orión en sus encarnaciones pasadas, puede transmutar y transformar esa energía, desde dentro. sus 
campos de energía. 

U: ¿Cómo se creó la piedra cinta mani en Sirius, y hubo un evento especial que la trajo aquí? 

C: Sí, en realidad había un planeta en el sistema estelar de Sirio, un planeta de color azul claro que en 
realidad explotó, y partes de ese planeta viajaban en todas direcciones y una pequeña parte de esto en 
realidad llegó al planeta Tierra y cayó sobre el planeta hace millones y millones de años. Esto ha sido 
recopilado por las fuerzas de la Luz en ese momento en el planeta Tierra y se ha mantenido en la red de 
Agatha, y partes de esto se han entregado a la humanidad, especialmente en este momento para ayudar
en el Evento. 

U: Los arcángeles que se sumergieron en la contingencia y se desconectaron hace 8 millones de años, 
cuando empezaron a volverse locos, ¿cómo empezó, cuáles fueron sus primeras acciones? 

C: Sucedió muy rápido porque de hecho crearon dispositivos que los sometieron a campos 
electromagnéticos muy fuertes que distorsionaron el continuo espacio-tiempo a su alrededor, y tan 
pronto como eso sucedió, eso creó un trauma muy fuerte en esos seres, y el trauma fue tan fuerte que 
perdieron la conexión con su alma, y este fue un proceso muy rápido, y sucedió una mutación muy 
rápida, y nadie fue capaz de predecirlo o prevenirlo. 

U: Está bien. Entonces, ¿comenzaron a atacar a otros seres de inmediato? 

C: Sí exactamente. 



U: ¿Cómo era la vida al comienzo de la cuarentena, era como la edad de piedra? 

C: La gran mayoría de la superficie estaba en una fase de la edad de piedra, era como una mezcla de 
comunidades de la edad de piedra e islas aisladas muy avanzadas de la civilización atlante, y no 
interactuaban mucho entre sí. 

U: Así que estas civilizaciones altamente avanzadas, ¿cuánto tiempo duraron? 

C: Duró otros 12 o 13000 años, hasta el diluvio final de la Atlántida. 

U: ¿Tienes alguna idea sobre cómo liberar emociones y pensamientos negativos no deseados de una 
manera saludable? 

C: Hay muchas técnicas que puede usar, especialmente en los círculos espirituales, hay varias técnicas 
que pueden ayudar a las personas a liberar la tensión acumulada, la tensión emocional y mental. La otra 
cosa que es muy saludable y beneficiosa es el elemento agua, y la naturaleza misma puede absorber 
mucho de esto. Y el otro aspecto de esto es la comunicación sana, que a veces, no siempre, puede 
resolver esas emociones. Básicamente, todas esas emociones y pensamientos se originan a partir de los 
implantes. Y cuando los implantes comiencen a disolverse, será mucho más fácil desintegrar y 
transmutar esas emociones y pensamientos. 

U: ¿Alguna vez ha estallado una bomba strangelet en algún lugar del universo? 

C: De forma controlada sí, por las fuerzas de la luz. 

U: ¿Entonces lo hicieron ellos mismos para estudiarlo? 

C: Lo hicieron para desarrollar tecnología para absorberlo y transmutarlo, fue bajo circunstancias 
controladas de laboratorio. 

U: Veo que hay mucha geometría sagrada en los festivales del hombre en llamas, la forma en que 
construyen los sitios. ¿Cuáles son las intenciones de esto, y también en los rituales que hacen al final 
cuando queman la efigie del hombre? 

C: El festival del hombre en llamas es una mezcla interesante de luz y oscuridad. Hay fuertes facciones 
de luz y fuertes facciones oscuras presentes, en la organización del festival en sí, y también estando 
presentes allí. Entonces, este evento tiene un gran potencial para la luz si se aborda de la manera 
correcta. El otro aspecto de esto es que la población de la superficie aún no está completamente 
preparada para algo como esto. 

U: ¿Puedes nombrar algunos de los vórtices de la Diosa más importantes de la Tierra? 



C: El vórtice de la Diosa más importante es, diría, los vórtices número uno están en Siria, luego tienes 
vórtices muy fuertes en Creta, en Grecia, en Egipto, en Irlanda, en Ucrania, en el Caribe. Los tienes en 
muchos, muchos lugares alrededor del mundo. Los tienes en Australia, en las islas Tahití, los tienes en 
todas partes. 

U: ¿Qué hay de los vórtices de Dios, los principales? 

C: Los principales vórtices de Dios, los vórtices masculinos, diría, en muchos casos, las montañas 
sagradas, como el Monte Shasta, el Monte Fuji, el Monte Kilash. Hay otros vórtices de Dios importantes 
como Stonehenge, las pirámides, algunos de ellos en las principales ciudades del planeta. 

U: Dijiste antes que casi ningún alma había entrado en la cuarentena desde que comenzó, entonces, 
¿hay algo de verdad en las historias de los niños índigo y cristal? 

C: Muy pocas, muy pocas de esas son historias reales, la mayor parte es solo ficción de la nueva era. 

U: ¿Qué hizo que Sirius fuera tan fuerte que fuera el único sistema estelar en un radio de 1000 años luz 
alrededor de la Tierra que no fue invadido en 1996? 

C: El sistema estelar de Sirio es un portal muy fuerte directamente al sol central galáctico, y las fuerzas 
de la luz han optado por acumular su energía para proteger este portal estelar para facilitar el flujo que 
ha llegado al planeta Tierra, porque el sistema estelar de Sirio es muy cerca de la Tierra, y tener una 
presencia tan fuerte de la energía central galáctica tan cerca de la Tierra fue la protección más fuerte 
posible para este sistema solar y especialmente para la Tierra, desde 1996 en adelante. 

U: ¿Es la energía negativa en este planeta una de las razones por las que los dispositivos de energía libre 
no funcionan muy bien? 

C: Muchos dispositivos de energía libre funcionan muy bien, pero los que funcionan muy bien suelen ser 
secuestrados y saboteados por la cábala. 

U: Ok, entonces la energía negativa en este planeta no tiene nada que ver con eso. 

C: No. Hay principios físicos muy simples que funcionan independientemente de la cantidad de anomalía
primaria aquí. Y esos dispositivos funcionan muy bien pero, por supuesto, a la cábala no le gusta y los 
agarran o los suprimen o los destruyen. 

U: ¿Cuál ha sido el papel de las logias cátaras ocultas que han sobrevivido hasta nuestros días? 

C: El grupo cátaro es una expresión externa de la hermandad interna de la estrella, hay muchos seres de 
Luz que han encarnado en varios grupos cátaros para sostener la luz contra las invasiones jesuitas en 



todo el planeta. 

U: ¿Han seguido existiendo algunos grupos de resistencia europeos de la Segunda Guerra Mundial 
después de la guerra? 

C: La mayoría de esos grupos han sido disueltos y disueltos, algunos de ellos han permanecido de forma 
limitada y han mantenido un perfil bajo, y algunos de ellos se han vuelto a conectar en los últimos años 
y se han conectado con varios grupos positivos, grupos templarios y otros. grupos que están trabajando 
por la liberación del planeta. 

U: ¿Puede un alma encarnar en diferentes cuerpos al mismo tiempo antes de la ascensión? 

C: Solo puedes estar en un cuerpo en un momento antes de la ascensión. Por supuesto que puedes 
dejar el cuerpo y entrar en otro y luego cambiar de nuevo, eso es posible, pero en un momento 
específico en el tiempo solo puedes estar presente en un cuerpo. 

U: ¿Cuál es el plan de las fuerzas de la luz si partes de la población comienzan a ser violentas después del
evento? 

C: Si esto sucede después del evento, por supuesto que el movimiento de resistencia junto con fuerzas 
policiales locales y militares positivas podrán calmar la situación. Eso no es un problema importante. 

U: ¿Cuál es la historia detrás de las estatuas en la isla de Pascua? 

C : Estas estatuas son restos de una antigua raza de gigantes que habitaba la isla hace muchos milenios. 

U: ¿Puedes explicar qué está pasando con las reuniones fuera del mundo en las que participa Corey 
Good, qué está pasando con eso? 

C: Mis fuentes no pueden confirmar que él realmente esté teniendo esas reuniones. Puedo confirmar 
que estuvo involucrado en un programa espacial secreto y tiene muy buena información, pero mis 
fuentes no recibieron confirmación de esas reuniones fuera del mundo. 

U: ¿Por qué los círculos de las cosechas aparecen solo en unos pocos países, especialmente en 
Inglaterra? 

C: Debido a que hay portales abiertos para que aparezcan esos círculos en las cosechas, hay fuertes 
portales Pleyadianos en Inglaterra, y las naves Pleyadianas entran a través de esos portales, hacen los 
círculos en las cosechas y luego desaparecen. 

U: ¿Quién construyó originalmente la esfinge? 



C: La esfinge fue construida por la escuela egipcia de misterios positivos hace unos 16000 años. 

U: ¿La masa crítica sería menor si todas las personas que hacen la meditación semanal se reunieran 
físicamente en el mismo lugar? 

C: No importa el lugar en sí, pero lo que importa es que la gente haga la meditación físicamente. La 
masa crítica está determinada y aún no se ha alcanzado. 

U: ¿Es Dou Mu ascendido? 

C: Dou Mu no ha ascendido, sino que proviene del universo liberado, por lo que está lo suficientemente 
purificada, no tiene bloqueos personales ni anomalías personales y está completamente conectada con 
la Fuente. 

U: ¿Por qué necesita la tecnología láser para mantener abierta su glándula pineal, debido a la anomalía 
en este planeta? 

C: Por la anomalía en este planeta, y por la gran diferencia de potencial en la frecuencia vibratoria, en la 
superficie del planeta y de donde ella viene. Es como si estuvieras sumergiéndote en el fondo del 
océano, necesitas algo para sobrevivir. 

U: ¿Es capaz de ver a distancia todo lo que hay en la Tierra? 

C: Puede ver muchas cosas de forma remota, pero no todo porque incluso para ella, ciertas cosas están 
clasificadas. La Tierra es un planeta muy extraño. Muchos secretos.

COBRA – Gracias nuevamente por su invitación.

 

Rob – Cobra, siento mucho el retraso de la semana pasada. Empezamos a hablar de nuevo sobre 
Corey Goode y lo de ET y las pequeñas diferencias y las personas que se atacan entre sí. Vamos 
a recomendar seguidores de Cobra, seguidores de Tolec, cualquiera que no esté de acuerdo con 
Corey o cualquiera que no esté de acuerdo con Cobra; ya ha pasado por el molino de ser atacado.
Sabe por lo que está pasando Corey. Es importante que mantengamos a los trabajadores de la luz 
juntos y enfocados y en una especie de modo paciente neutral para absorber esta información. 
¿Estarías de acuerdo?

 

COBRA – Sí, absolutamente. Atacar a cualquiera de los guerreros de la luz o trabajadores de la 
luz no tiene ningún sentido. Especialmente ahora, es el momento de unir fuerzas y apoyarnos 
porque tenemos un mismo objetivo y ese es la liberación planetaria.



 

Rob – Muchas gracias por eso. Hemos tenido muchas preguntas sobre la información de Corey 
GoodET y sus opiniones al respecto. Hemos hablado en privado y creo que lo has mencionado 
varias veces, aunque no puedes confirmar ciertas cosas que ha dicho, no significa que no suceda. 
Creo que la información de Corey. . . ciertamente parece estar muy compartimentado. Era un 
tipo de personaje de súper soldado, pasó tiempo en el espacio exterior durante supuestamente 20 
años y luego regresó a la tierra y realmente no tenía el tipo de trasfondo espiritual y luego está 
trabajando con Blue Sphere Alliance.

 

Me gustaría que, por su propia cuenta, lo que crea que es importante acerca de nuestra 
información con respecto a lo que él está hablando. . . Sabes, obviamente, has sido muy ético en 
tus comentarios cuando comentas sobre otra información. Nunca comentas sobre otra persona y 
eso es. . . Realmente te respeto por eso. Una de las partes maravillosas de ser Cobra es tu 
neutralidad y no estás removiendo la olla. Pero, ¿hay algo que pueda comentar que considere 
importante con respecto a las nuevas revelaciones de Corey Goode? Obviamente, todo es 
positivo, pero si solo quiere hablar todo el tiempo que quiera sobre cualquier incidente particular 
que tenga, solo por su cuenta, cualquier cosa que tenga que decir sobre su información.

 

COBRA- Está bien. Primero, me gustaría decir que apoyo completamente su dirección básica en
el perdón, la unificación, el crecimiento personal y todo eso, es algo que solo puedo apoyar y 
solo puedo decir que sí a esto. Así que esto es algo que me gustaría apoyar completamente. Con 
respecto a su información, de mis fuentes puedo confirmar que estuvo involucrado en el 
programa espacial secreto y hay muchas partes de su información con las que estoy 
completamente de acuerdo. Así que diría que tiene algunas gemas reales allí si sabes dónde 
encontrarlas, pero no pude confirmar a través de mis fuentes que en realidad las esté organizando
en conferencias fuera del planeta. Así que tendrás que usar tu propia guía interna y 
discernimiento interno sobre esa parte. En realidad, es muy sabio usar la guía interna y el 
discernimiento sobre cualquier información que esté disponible, incluida la mía. Porque a veces 
también puedo cometer errores. No soy perfecto. Tengo muy buenas fuentes de inteligencia, pero
cualquiera en este planeta que aún no haya ascendido, que aún no esté completa y absolutamente 
iluminado, puede cometer errores. Así que siempre es bueno usar tu propio discernimiento y una 
cosa más. Las personas tienen diferentes fuentes de inteligencia. Tengo mis fuentes. Corey tiene 
sus fuentes. Otras personas tienen sus propias fuentes. Fulford tiene sus propias fuentes y la 
información no siempre se correlaciona completamente simplemente porque hay un panorama 
más amplio, y todos somos parte de ese panorama más amplio. Entonces, a medida que nos 
acerquemos a la liberación planetaria, esta imagen más amplia se volverá más y más detallada y 
más clara. Y me gustaría invitar a todos a usar su propio discernimiento y hacer una 
investigación profunda en ese panorama más amplio y no atacar a nadie solo porque su 
información es un poco diferente de lo que creen.

 



Rob – Eso es muy bueno Cobra y realmente lo aprecio. Me alegro de que estemos haciendo la 
segunda entrevista que fue mejor que la primera. Es un comienzo maravilloso y es una de las 
razones por las que te amo y te apoyo tanto. Solo tengo que decir que es una posición ética y me 
gusta estar abierto a diferentes posiciones. Cuando algo va en contra de lo que he aprendido, me 
gusta pensar que es mi propia guía interna, pero a veces es mi propio ego sobre lo que pensé que 
sabía y me vuelvo un poco tenaz en aferrarme a lo que quiero creer. Puedo estampar mis 
pequeños pies. Quiero toda la verdad y enmendaré mi entendimiento a medida que se me 
presente la verdad. Esas son maravillosas palabras de sabiduría y lo aprecio. Las piedras de 
Cintimani. . .

 

COBRA- Está bien. Me gustaría decir algo más. Si tenemos información contradictoria, solo 
significa que no tenemos la imagen completa y que falta una parte de la inteligencia. Hay varias 
razones para esto. Una de las razones es que cierta información, si se publica demasiado pronto, 
podría ser peligrosa para las operaciones de la fuerza de la luz, por lo que ciertas cosas se 
retienen por algún motivo. La segunda razón es que algo de información simplemente no está 
todavía presente en la superficie del planeta y, a medida que nos acercamos al Evento, más y más
información será revelada y la imagen será cada vez más clara para todos.

 

Rob – Bien Cobra, gracias por eso. Ese es un muy buen punto. Hay problemas de seguridad y 
esta información simplemente no está disponible para nosotros aquí. Con eso en mente amigos, 
creo que vamos a pasar a la siguiente serie de preguntas. Hay mucho interés y poca información 
sobre la piedra Cintamani que sale en estos días. Yo no estaba realmente involucrado en eso y 
alguien se acercó y me donó algunos fondos para ayudar a la gente. He estado compartiendo esas
piedras y recibiendo muchas preguntas Cobra. Recibí algunas piedras Cintamani que se están 
preparando para quienes las pagaron y es posible que tenga más piedras, pero no sabré 
exactamente cuántas hasta el miércoles 1 de julio.

 

He estado procesando muchos pedidos para las personas que las necesitan a mitad de precio, así 
como para otras personas que querían esas piedras. Yo personalmente puse uno en mi tercer ojo 
y usé una varita violeta y un láser al mismo tiempo y ya sabes, son piedras bastante pequeñas y 
muy raras. Me sorprendí mucho al día siguiente tuve cambios tremendos y fue más poderoso que
un cristal. ¿Puedes hablar un poco sobre los efectos en el cuerpo de luz del Cintamani? 
Esotéricamente, ¿qué está pasando con la piedra Cintamani?

 

COBRA – En realidad, lo que hace esta piedra. . . No entraré mucho en detalles porque es muy 
sensible en este momento, pero la piedra Cintamani en realidad influye en el plano de plasma y sí
influye en los implantes. Hay una cierta tecnología de las fuerzas de la luz que pueden usar y 
pueden transmitir ciertas energías directamente desde el centro galáctico a las piedras Cintamani.



Las piedras Cintamani sirven como lentes para esa energía que luego disuelve el plasma. No es 
un cristal más o una piedra bonita. Es mucho más que eso. Hay cierta firma energética única de 
esa piedra porque #1) vino del sistema estelar Sirio y #2) fue infundida con energía directamente 
desde el centro galáctico hace muchos, muchos ciclos, hace millones de años cuando el planeta 
en la estrella Sirio sistema explotó. De hecho, explotó debido a la superonda galáctica. Hay 
muchas partículas subatómicas, que viajaban por toda la galaxia como resultado de la súper ola 
galáctica, y mantiene ese planeta. . . y cada fragmento de piedra Cintamani tiene esas partículas 
dentro. Y las fuerzas de la luz pueden usarlos para disolver el plasma de cierta manera que no 
describiré aquí. Este no es solo otro cristal de la nueva era; es mucho más que eso. Es una de las 
claves para la liberación planetaria. Por supuesto, tienes los cristales más poderosos dentro de tu 
yo superior. Usando piedras Cintamani, puedes amplificar y acelerar el proceso para ti y para el 
planeta.

 

Rob – Sí, tengo que decirlo y quedé muy impresionado con ellos. ¡Me sorprendió lo pequeños 
que eran y entiendo que el tipo de grado es más importante que el tamaño! Pensé que eran cada 
vez más grandes y resulta que hay diferentes grados que afectan los precios. Lo ignoraba 
bastante cuando hice mi post. La calidad translúcida tuvo un reflejo muy agradable de los 
láseres. Sé que hablamos sobre esto y sé que había algo acerca de dónde supuestamente se 
encuentra la piedra ahora con lo que tal vez no estabas en desacuerdo. Es información diferente 
y, de nuevo, no significa que las cosas no sucedan.

 

COBRA – Solo diría que hay fragmentos de esa piedra en muchos lugares. (Sí) La mayor parte 
de la piedra estuvo en posesión de la red Agartha positiva durante miles de años. Fragmentos de 
esa piedra fueron llevados a varios lugares del planeta, incluido el lago Titicaca. Pero este no es 
el único lugar. Hay muchas piedras, especialmente en lugares subterráneos. En la superficie del 
planeta no hay muchos de ellos presentes y ahora muchos de esos fragmentos más pequeños se 
están distribuyendo a los trabajadores de la luz y guerreros de la luz en todo el mundo para crear 
una red planetaria de luz.

 

Rob – Muy bien y para que sepan, la conversación que tuve la publiqué un poco al respecto. Mi 
amigo Louis Maarten, el contactado de So. América, que ha estado dentro del retiro interior de la
Gran Hermandad Blanca, la red Agarthan, así como la Confederación Galáctica, me ha dicho que
la piedra Cintamani, según su entendimiento, fue traída desde Sirio por 30 razas diferentes, 30 
maestros ascendidos diferentes. lo trajo aquí y lo colocaron en el desierto de Gobi, y según él, ¡al
menos un huevo Cintamani fue colocado debajo de la tierra bajo el lago Titicaca! Donde está hoy
la activación de todo el planeta con nuevas vibraciones.

 



Cobra tiene más información diferente y no veo que estas fuentes se excluyan mutuamente. 
Ambos señores están muy bien conectados. Están muy por encima de mí en el grado de pago de 
los contactos. Me remito a estos dos hermanos y sus coordenadas de información hasta cierto 
punto. No le dije a Louis nada sobre la información de Cobra y él básicamente respaldó lo que 
dijo Cobra al 100%, y aunque Cobra no estaba al tanto de esto, Louis dijo que hay una pieza 
bastante grande en forma de huevo de la piedra Cintamani que existe debajo del lago Titicaca. 
Cosas muy interesantes amigos.

 

Cobra, ¿cómo recomendarías a la gente que use esta piedra? Son bastante pequeños. Obviamente
pueden,. Estaba pensando en convertir algunos en collares. Tengo un chico que puede hacer eso.

Cuando las personas obtienen estas piedras, ¿cómo recomiendas que las usen? ¿Hay algo en 
especial que recomiendes? ¿Deberían mantenerlos alejados de otras personas y usarlos en 
privado para ellos mismos? ¿Cómo crees que deberían usarse?

 

COBRA: recomendaría que las personas solo tengan contacto físico con estas piedras durante la 
meditación y tener ese contacto creará un flujo de energía que puede ayudarlo a conectarse con 
su ser superior y transmutar el campo de plasma a su alrededor. Esas piedras en realidad 
mantienen su pureza independientemente de otras personas, así que no hay necesidad de 
preocuparse por eso.

 

Rob – Está bien, gracias. Es como dijo Fred con algunos de sus campos de energía de taquiones 
de ondas escalares, no pueden ser mal utilizados. Vuelve a la persona. En el caso de la piedra 
Cintamani, causa problemas a los malos. Solo sepan amigos, que todo está bien allí.

 

Vamos a entrar en algunas de las preguntas regulares de la gente para este mes. Tenemos algunas
cosas interesantes y no tan interesantes. Esto es un poco tarde. Algunas de estas preguntas 
pueden estar un poco fuera de lugar. Algunos de ellos son eventos actuales y algunos de ellos son
preguntas metafísicas generales. Les preguntamos en la primera entrevista. Pido disculpas 
nuevamente a Cobra por tener que volver a declarar esto. Alguien dice: '¿Serán los tres días de 
oscuridad, de los que se ha hablado durante años, cuando tengan lugar y lo explicarás?'

 

COBRA- Está bien. Esto es parte de la vieja memoria colectiva de la época de la Atlántida y esta
vez será diferente. No habrá tres días de oscuridad. En realidad, en las últimas superondas 
galácticas, que ocurrieron hace miles y miles de años, hace decenas de miles de años, hay días de
oscuridad porque había escombros en la atmósfera como resultado de la descarga solar coronal. 



Pero esta vez es un poco diferente por muchas razones y cuando ocurra el Evento, y después del 
Evento, mientras atravesamos esta gran transición cósmica, habrá fuerzas de luz muy fuertes 
presentes que transformarán toda la situación.

 

Rob- Está bien. Otra pregunta que tenemos. Intentaremos superar esto para todas las personas 
tanto como podamos este mes. ¿Puedes hablar sobre los antiguos montículos indios en el medio 
oeste de los EE. UU.? Algunas personas me dicen que se usaron para oraciones y que tenían 
algún tipo de escalar para manipular el clima de una buena manera. ¿Fueron buenos/malos? 
¿Eran estos como sitios de vórtice para conectarse con energías superiores? ¿Se pueden usar 
ahora? ¿Qué está pasando con esos montículos?

 

COBRA – En realidad, algunos de ellos eran lugares de enterramiento. Algunos de ellos fueron 
creados para rituales positivos para conectarse con la fuente y, desafortunadamente, algunos de 
ellos fueron utilizados como sitios de sacrificio por parte de los negativos. Así que tenemos una 
situación mixta aquí.

 

Rob – Lo mismo de siempre. Los buenos hicieron algo bueno y los malos entran y se lo llevan. 
Esperemos que los grandes cambios que se avecinan en el futuro puedan aclarar eso. Esto no es 
tan reciente, esta pregunta. Probablemente sea del mes pasado amigos. Mucha gente se 
preguntaba. . . tuvimos algunas tormentas y actividades solares importantes. Algunas personas 
indicaban. . . Tengo un par de estos que estaban sintiendo malestar. No sé si esto afecta el campo
escalar del plasma o los cuerpos etéricos de las personas y su reacción. ¿Puedes hablar un poco 
sobre las tormentas solares y cómo afectan los implantes o las personas o tiene algún efecto en la
conciencia de las personas de manera negativa o destructiva?

 

COBRA: en realidad, esta es una moneda de dos caras nuevamente. Las tormentas solares. . . 
parte de esto es solo una descarga de plasma muy claro que purifica la anomalía del plasma y por
otro lado hay una purificación de un plasma negativo alrededor del sol. Entonces, esas tormentas 
solares en realidad están siendo provocadas por el aumento de la actividad del sol central 
galáctico porque todo necesita ser purificado. Puedes verlos como parte del proceso de 
purificación global y cósmica.

 

Rob – Excelente. Eso está exactamente muy alineado con el libro Rays of Truth and Crystals of 
Light del Dr. Fred Bell , donde habla sobre el sol creando ondas de energía, que obviamente son 
descargadas por el sol central galáctico, que están diseñadas para purificar y elevar la vibración 
de todas las corrientes de vida en este planeta. Así que nos estamos preguntando aquí. . . Alguien



pregunta sobre el ADN de 12 hebras, por qué tenemos dos. ¿Puedes hablar sobre si se apagaron? 
¿Se volverán a encender? son cristalinos? Hay algunas preguntas. . . ¿Puede darnos la 
información de Cobra sobre el ADN de 12 hebras?

 

COBRA- Está bien. El ADN de 12 hebras no es el ADN físico; es el ADN etérico. Todo el 
mundo habla de la activación del ADN. No están hablando del ADN físico, y están hablando del 
plano etérico. Por supuesto, si alineas el modelo etérico, el cuerpo físico te seguirá tarde o 
temprano. En el plano físico tenemos dos hebras de ADN como todo científico puede confirmar 
al hacer análisis de ADN.

 

Rob- Está bien. Me gusta mucho eso porque obviamente la gente dice que hay 12 hebras de 
ADN. Han oído hablar de eso. “Tengo 12 hilos”. La ciencia lo respaldará obviamente. La ciencia
no tiene la capacidad de mirar en el plano etérico o en las frecuencias más altas, por lo que tiene 
sentido. Es una maravillosa explicación. Hay un interesante. . . Mucha gente anda por ahí 
hablando ahora de la red arconte. En realidad, una persona famosa, no voy a mencionar, dijo que 
la idea de que nos vemos obligados a reencarnar como un truco de Cabal y todo ese tipo de 
cosas, es muy compleja. Hemos hablado de esto antes, pero la gente recibió un par de preguntas 
el mes pasado con respecto a la aclaración porque esta persona es bastante famosa hablando de 
los Arcontes que controlan el proceso de reencarnación. Dicen que estamos engañados para 
reencarnar. ¿Tenemos la opción de venir a la tierra y reencarnar en absoluto o tenemos que 
regresar hasta que alcancemos una cierta frecuencia o estamos literalmente atrapados en el nudo 
de paso del anillo donde no podemos salir del proceso de encarnación, solo por ¿ascensión?

 

COBRA: Bien, inicialmente, más nuestra libre elección individual de ingresar a esta sección de 
la galaxia, que se consideraba peligrosa, por lo que conscientemente nos arriesgamos a ingresar a
esta área para ayudar en la liberación de esta área y este sector incluido el planeta tierra. Y 
después de que entramos en esta área, nos implantamos. Y desde entonces, quedamos atrapados 
en el bucle de la encarnación. Así que no podías simplemente cambiar de opinión y salir de esta 
área. No fue posible. Es muy, muy raro que alguien pueda salir de la tierra en cuarentena. Es 
extremadamente raro.

 

Entonces, no importa lo que alguien quiera decir, si las personas afirman lo contrario, deben 
brindar evidencia que lo respalde.

 

Rob – Está bien, y no voy a mencionar nombres, pero la persona que hizo esa declaración no 
tiene contacto. Es básicamente, como yo, un reportero. Tiene sus propias experiencias, supongo, 



pero no está en contacto directo como nuestro emisario aquí. Tengo fe y confío en esa 
información aquí. Así que tenemos una pregunta.

 

Acabo de entrevistar al Embajador del Dragón Rojo. Voy a hacer estallar una pregunta aquí por 
mi cuenta. ¿Puedes hablar de . . . Sabes . . . Hemos hablado, no sé si lo pronuncio, de Lady Dou 
Mou. (Sí) Ella está en China. Obviamente, esa es una persona espiritual muy elevada y 
obviamente hay fortalezas de las – me gusta llamarlas fuerzas de la luz, para no dividir la luz y la
oscuridad – en todos los países del mundo. ¿Puedes hablar sobre los ancianos chinos y el 
supuesto Anciano/Emperador al que llama, o el abuelo de la sociedad del dragón? El embajador 
con el que acabo de hablar me dijo que él es un híbrido alienígena/humano y en realidad lo dijo 
desde que entendió que le dijeron que era de Anukai. ¿Tiene eso algo que ver con los Grises, los 
Draco/dragones? ¿O son solo misterios? ¿Qué sabes del emperador? La pregunta es, porque hago
muchas preguntas a la vez, pero la pregunta es ¿pueden hablar sobre el Dragon Ambassador?

 

COBRA – No hablaré del Dragon Ambassador. No voy a hablar del emperador. Solo diré que 
hay varias facciones de Dragones, e incluso tenemos los Dragones azules. Tenemos los Dragones
Rojos. Tenemos los Dragones positivos. Tenemos los Dragones negativos. Tenemos los grupos 
mixtos. Todo está allí, no solo en China, también en Japón, en Corea, en Malasia y en Filipinas, 
en el sudeste asiático en general. Si te enfocas más en el lado positivo, hay muchos linajes con 
mucha sabiduría espiritual, muchos ancianos que tienen cientos y cientos de años. Algunos de 
ellos con conexión directa o indirecta con la red positiva de Agarthan. Y estos son los que están 
asistiendo en la estabilización del proceso de transición. Entonces, si desea obtener información 
más específica sobre los dragones, debe especificar de qué grupo está hablando, porque hay 
muchos grupos de dragones por ahí.

 

Rob – El embajador mencionó eso. Hay desinformación y posers. Sostuvo que los dragones se 
originaron en China y que hay varios otros grupos asiáticos, al menos en términos de cuentas, 
llamados tigres. Obviamente, hay redes de Agarthan como Louis en América del Sur. Hay 
muchas redes diferentes de Agartha que tienen contacto con diferentes personas en la superficie 
del planeta y promulgan varios aspectos del plan en este punto. ¿Estarías de acuerdo con eso?

 

COBRA – Sí, absolutamente.

 

Rob – Así que cada grupo diferente es muy silencioso y este reinicio financiero parece ser que 
están saliendo en público. Eso es interesante. ¿Puedes compartir alguno de los otros grupos o 
planes generales que conoces? No es necesario dar nombres o países, sino otras redes agarthanas 



en diferentes partes del mundo que están trabajando con la población de superficie por la verdad 
y la justicia.

 

COBRA- Está bien. La red Agarthan no está trabajando directamente con la población de la 
superficie. Tienen muy pocos contactos con la población de la superficie y conozco a algunos de 
ellos, pero no revelaré sus planes en este momento. Están trabajando a su manera. Algunas de las
personas con contacto indirecto son visibles en la superficie. Liberan información de una forma u
otra. Pero los que tienen un contacto más directo no trabajan en público. Trabajan indirectamente
a través de otras personas. Orientan ciertos proyectos indirectamente, pero no forman parte de la 
red de información de superficie.

 

Rob- Está bien. Gracias. Esa es una respuesta justa. Tengo una pregunta. Alguien realmente 
preguntó esto y es bueno saber que coincide con la charla aquí. Alguien quiere saber, '¿Eran 
reales los dragones? ¿De dónde vienen? ¿Cuándo estuvieron en la tierra? ¿Y qué les pasó?

 

COBRA - De acuerdo - Los dragones como entidades eran reales. Vivieron aquí durante, en 
realidad durante muchos millones de años, parte de la evolución animal. Algunos de ellos 
evolucionaron más allá de la evolución animal y muchos de ellos formaron parte del arquetipo 
draconiano. Y por supuesto tenemos el arquetipo Draconiano positivo y el arquetipo Draconiano 
negativo. Y ambos estaban presentes en el planeta. Es un cuadro bastante complejo.

 

Rob- Está bien. Tengo una especie de pregunta personal. ¿Alguno de ellos realmente exhaló 
fuego?

 

COBRA – No respirar fuego, pero yo diría un fuego fuerte, no físico, sino etérico, sí. Yo lo 
pondría de esta manera.

 

Rob- Está bien. ¿Dirías que hay alguno de los reptilianos positivos del tipo dragón? Obviamente,
tienen mucha mala prensa, como los grises y esas cosas, y obviamente con tantos tipos diferentes
de géneros del tipo humano bípedos, humanos de dos brazos o lo que sea que hay muchos 
diferentes. ¿Hubo algunos positivos por ahí?

 



COBRA – Sí, hay reptilianos positivos por ahí. No son muchos, pero existen.

 

Rob- Está bien. Gracias. Vamos a otras preguntas lejos de esto ahora. Alguien preguntó acerca 
de Krishna, el Dios indio. ¿Regresará a la tierra cuando tenga lugar el Evento? ¿Dónde está 
ahora? ¿Sigue velando por la tierra? ¿Puedes hablar un poco sobre esa encarnación de Avatar de 
la historia de la India?

 

COBRA – Krishna es la misma entidad que se conoce en Occidente como Cristo. Por supuesto, 
ese ser está regresando. Ese ser regresa junto con otros maestros ascendidos después del primer 
contacto.

 

Rob – Alguien tiene una pregunta aquí: en Japón tienen servicios conmemorativos para los 
muertos y la gente tiene su luto y algunas personas celebran la muerte en algunas culturas como 
la irlandesa y algunos tienen una fiesta cuando fallecen. La pregunta es, ¿es útil cantar? Sé que 
en el Tíbet hay una habitación en el Potala (Palacio) según los libros de Lobsong Rampa donde 
han cantado durante literalmente como 1000 años y nunca ha terminado. En cierta época del año,
con ese canto en el Tíbet en ese ritual, tienen un ritual que guía a las almas errantes después de la
muerte. ¿Tiene algún efecto cantar mantras, o algunas de estas intenciones de las personas de 
ayudar a sus seres queridos a morir?

 

COBRA – Sí, por supuesto, pueden ayudar a guiar esas almas hacia la luz.

 

Rob – Muy bien. Bueno. Aquí hay otra pregunta. Si después del Evento, si las tecnologías muy 
avanzadas se abren al público, la gente se pregunta, ¿tiene sentido estudiar la ciencia moderna 
ahora? ¿Podría ser un obstáculo para adquirir nuevos sistemas científicos de comprensión 
después del Evento?

 

COBRA – No. El conocimiento no es un obstáculo. Si obtiene un mejor conocimiento, 
simplemente está reemplazando el anterior. Entonces, sí, por supuesto, puedes estudiar estos 
planes ahora.

 



Rob: la pregunta de seguimiento a eso fue, ¿puedes hablar sobre, en particular, tal vez física, 
biología? . . Sabemos que la historia tendrá que reescribirse absolutamente desde cero, y gran 
parte de nuestra comprensión de ciertas cosas. Esta persona es un científico. Se preguntaban si 
podría hablar sobre alguna de las leyes de la ciencia básica, la física, la química o la biología 
donde se presentaría nueva información. ¿Si sabe alguna de estas cosas que nos corregirá? En 
nuestra primera entrevista mencionaste la termodinámica. Te dejaré continuar.

 

COBRA- Está bien. En física, por supuesto, la segunda ley de la termodinámica es defectuosa 
porque habla de sistemas cerrados. En la naturaleza, en relativo, no tenemos sistemas cerrados 
porque siempre a nivel cuántico hay una comunicación de teléfono cuántico (?). Nunca puedes 
aislar la partícula de su entorno porque se comunica en un nivel cuántico con el resto del 
universo. No tenemos un sistema cerrado, por lo que la segunda ley de la termodinámica es 
defectuosa. Una vez más, tenemos dos teorías básicas de la física moderna. Tenemos la teoría de 
la relatividad y tenemos la mecánica cuántica, y no van bien juntas simplemente porque faltan 
muchas partes y porque la física no acepta la realidad del éter. No acepta la realidad de 
dimensiones superiores y todavía no puede explicar la gravedad. Así que tenemos muchas cosas 
aquí que están incompletas o deliberadamente alteradas por la Cábala. La química está bastante 
bien. No tengo cosas importantes que decir sobre la química, pero la biología es otra cosa. 
Tenemos, por supuesto, la teoría darwinista de la evolución, que es defectuosa. Luego tenemos la
genética, que es, diría, un 60% incorrecta porque no tiene en cuenta las dimensiones superiores, 
los planos etéricos, [que es] en realidad un modelo para la transmisión de la información 
genética. Y luego, si vas hacia el campo de la medicina, [es] muy separatista. Es muy 
aislacionista. No echa un vistazo a todo el sistema. Entonces, tenemos muchas cosas que deben 
corregirse y muchos enfoques que deben actualizarse aquí.

 

Rob- Está bien. Muy bien. Tengo otra pregunta que me hizo una persona que usted y yo hemos 
hablado anteriormente con nuestro amigo Eduardo. tiene que hacer . . Vamos a tener que volver 
a la cuestión financiera aquí. Finalmente me lo envió. La pregunta es, ¿compartirá con nosotros 
la verdadera y oculta historia de las cuentas colaterales globales, y específicamente sus orígenes 
y el propósito futuro de la misma?

 

COBRA – Podemos retroceder en la historia cuando había muchas dinastías, muchas dinastías 
reales en varias partes del mundo, que acumulaban riqueza de manera positiva y no tan positiva. 
Y esas dinastías reales, algunas de ellas, estaban conectadas con las fuerzas de la luz y otras 
estaban conectadas con los malos. A través del proceso de intercambio cultural y comercio, esas 
dinastías se conocieron y crearon . . . Poco a poco fueron construyendo una red planetaria. Diría 
que a principios del siglo XX, en realidad lo han hecho. . . El comienzo de esto se remonta al 
siglo XVIII, pero se completó en el siglo XX cuando han decidido casarse entre aquellas 
personas de las diferentes dinastías reales en todo el planeta.



 

Querían crear un sistema global de finanzas, algunos de ellos con la agenda de una distribución 
equitativa y justa de la riqueza y algunos de ellos con la agenda de controlar la riqueza y 
controlar el planeta. Los malos se hicieron cargo, por supuesto, como podemos ver en el sistema 
financiero moderno. La idea básica era crear un sistema financiero global. Un sistema financiero 
global puede ser bueno si está en manos de las fuerzas de la luz y puede ser muy malo si no está 
en las manos de las fuerzas de la luz, como también pueden ver en su experiencia diaria.

 

A través de ese proceso de mestizaje han creado algo que se llama M1. M1 es una persona que 
tiene en su composición genética genes de todas las principales líneas de sangre reales del 
planeta. El primer M1 nació en la década de 1920 y el período entre digamos 1920 y 1940, esos 
20 años, fue el período que definió lo que está sucediendo en el sistema financiero oculto. Esto 
fue después de la creación de la Reserva Federal, como saben, pero lo que estaba sucediendo 
detrás de escena es que se estaba creando la infraestructura financiera global.

 

El Banco de Pagos Internacionales es un ejemplo de esto y hubo tratos entre bastidores entre los 
Dragones, entre las líneas de sangre reptilianas occidentales y otras líneas de sangre. De hecho, 
lo que sucedió es que las líneas de sangre Reptiliana y Cabal se hicieron cargo del instituto de 
M1, por lo que estaban controlando M1.

 

M1 es como un presidente. Es una figura como la del presidente de los Estados Unidos que no 
tiene ningún poder real pero es una figura pública que representa una idea. Entonces, M1 en 
realidad no controla las cuentas colaterales. M1 es solo una figura, una figura simbólica, un 
sombrero de copa que está siendo controlado por las otras fuerzas.

 

El instituto de M1 se disolverá en el momento del reinicio financiero. La cuenta colateral ya no 
estará bajo el control de ninguna dinastía real de ninguna facción. No estarán en manos de los 
Dragones. No estarán en manos de ningún grupo del planeta. Serán liberados a la humanidad y la
única forma en que esto puede suceder es bajo la guía de fuerzas positivas que no están 
involucradas en el sistema en la superficie del planeta. Eso significa el RM. Eso significa las 
razas extraterrestres positivas, y puedes nombrar muchas de ellas, pero solo las personas o los 
seres que están en completa alineación con sus propios YO SOY espirituales superiores pueden 
hacerse cargo y pueden guiar el proceso de cuidar las cuentas colaterales.

 



Rob – Lo escuché del Embajador. Confirmó lo que acabas de decirme, por lo que es realmente 
esclarecedor para mí y estoy seguro de que para muchas personas que van a escuchar esta 
entrevista y la entrevista de Ambassador que hice, estamos recibiendo algunas polinizaciones 
cruzadas de verdad y hechos y cifras. Indicó que hay otras cuentas. Dijo que la famosa cuenta de 
St. Germain era en realidad de una dinastía que tenía que ver con la riqueza y el oro de Marco 
Polo y dijo que está en el bastión austríaco/húngaro allí. ¿Sabrías de eso? ¿Conferirías con eso?

 

COBRA – Sí, en realidad el Conde St. Germaine tenía una cuenta bancaria que estaba abierta en 
ese momento. No fue Austria/Hungría. Era el imperio austríaco, el imperio de los Habsburgo. 
Esa cuenta bancaria estaba en esa región y sí, parte de ese oro proviene de Marco Polo y de otras,
diría, familias de la nobleza blanca de Florencia y de otras ciudades del norte de Italia. Como 
saben, el Conde St. Germaine fue desterrado muchas veces y ha visitado muchas veces otros 
lugares de Italia. De hecho, fue educado por una familia Medici. Esto es solo un poco para que la
gente piense. Hay conexiones profundas entre las familias de la nobleza blanca en Italia y el 
Conde St. Germaine y él recibió parte de la riqueza de ellos para ponerla en la cuenta bancaria. 
Y, sí, esa cuenta bancaria estaba en la región del imperio Austria/Hapsburg.

 

Rob: Entonces, la familia Medici era una familia de la nobleza blanca. No eran parte del (Sí.) 
como los Orsinis o Corsinis. Aquí hay otra pregunta aquí. ¿Sabe la verdadera razón por la que 
todos los encargados de las cuentas colaterales globales y la persona que conocí que tiene la 
cuenta de Santa Romano, 3.375 cuentas? . . Está como escondido con una sombra blanca, como 
él lo dice. Quiere que estos fondos vayan a la humanidad y es un tipo muy humilde. [Él es] muy 
bien atendido y mi sombrero está contigo hermano. Tu sabes quien eres. Lo conocí 
personalmente y vive una existencia muy oculta, sin salir a la luz del día muy a menudo. Se le ha
preguntado, ¿sabe la verdadera razón por la que la familia Red Dragon, a través del embajador 
del que se habló hoy, les pide a todos los tenedores de las cuentas colaterales globales que eran 
de varias nacionalidades que estaban repartidas por todo el mundo que entreguen sus activos? a 
China, especialmente cuando la mayor parte del oro no se almacena en China, sino 
principalmente en los países del sudeste asiático.

 

COBRA – Hay algunas cosas aquí, de nuevo. Están los verdaderos guardianes y los llamados 
guardianes. Muchas personas afirman ser guardianes. Algunos de ellos realmente lo son y otros 
no lo son. No poseen riqueza. Tienen ciertos códigos, ciertos libros blancos, libros rojos, libros 
azules y libros negros con ciertos códigos de acceso a las cuentas. No significa que el dinero o el 
oro estén en esas cuentas porque la Cábala ha robado la mayor parte de esto. Con respecto al oro,
el oro no está donde la gente busca que esté. El oro ha sido reubicado. Y lo otro es que esto no 
será devuelto a China.

 



Rob – Muy bien. Ese fue mi sentimiento y el embajador en realidad mencionó algo. Él dijo: 
'Escucha, no necesitan pedazos de papel' porque tiene la impresión de que los Dragones tienen el 
oro. Pero hay un proceso con estos códigos, al menos por el interés de estas cuentas 
supuestamente que los malos no pueden tocar. Supongo que eso seguirá siendo en el futuro.

 

La pregunta final del hermano Eduardo es: algunos de los encargados de las cuentas colaterales 
globales tienen intenciones puras y quieren ayudar al mundo. Siguen tu blog y escuchan tus 
entrevistas. Actualmente el sistema financiero les impide liberar estos fondos a la humanidad. 
¿Tiene algún consejo para ellos en este momento sobre qué hacer con estos activos de los que 
son custodios que finalmente pueden liberar a la humanidad? Usted mencionó [que] en realidad 
no son los activos. Son los códigos. Pero utilizando esa información, ¿tiene algún consejo para 
aquellas personas de cuentas colaterales globales que tienen buenas intenciones y quieren 
publicar esto? [¿Deberían] despojarse de esta carga de responsabilidad para sostenerla por el bien
de la humanidad? ¿Qué crees que deberían hacer?

 

COBRA – Está bien, necesitan conectarse entre sí porque están aislados a propósito. El Cabal ha
aislado a algunas de las personas clave en varios lugares para que no se conecten entre sí y parte 
de este aislamiento es físico y parte de este aislamiento es psicológico. Este es el número uno. El 
número dos es que necesitan trabajar en sus obstáculos internos. Necesitan trabajar en sus 
razones internas por las que esto no se ha completado. Y luego, es como un mandala. Las cosas 
hacen clic cuando las cosas están listas. Cuando alcancen el estado de preparación interior, la 
preparación exterior se manifestará.

 

He conocido a algunas de esas personas y he comprobado sus antecedentes. Hay mucha gente 
buena por ahí, pero necesitan continuar hasta que alcancen un cierto nivel en el que puedan ser 
transmisores puros de luz de una manera que puedan ser parte de ese mandala. Y luego, cuando 
todo esto encaja a la perfección, es como un código que se desbloqueará y se abrirá. Entonces, 
cada uno de esos guardianes tiene una parte del código, una parte de la respuesta, y cuando todo 
esto se una, habrá un gran avance. Y cada uno de esos guardianes es una persona potencial que 
puede lograr este avance. Es como si la Cábala hubiera puesto muchos escudos alrededor de las 
cuentas, muchas formas de cómo evitar que las fuerzas de la luz accedan a esas cuentas. Cuando 
ocurra la combinación correcta de factores y circunstancias, habrá un gran avance. Solo 
necesitamos un gran avance, una pequeña victoria en esta área, y luego habrá una reacción en 
cadena, que será imparable.

 

Rob – Muy bien. Realmente me gusta eso que realmente lo aclaró mucho. Es como dejarnos 
saber a todos que parece que las piedras de Cintimani y las personas se unen y la energía puede 



ser realmente buena aquí. Amigos, he tenido un gran día de dinero. Toca "dinero" de Pink Floyd 
Quiero que toques "Can't buy me love" de los Beatles. “El dinero no puede comprarme amor”.

 

Vamos a pasar a otras cosas aquí: algunas preguntas más interesantes de nuestra gente de todo el 
mundo que te sigue, Cobra. ¿Por qué los idiomas vasco, finlandés y húngaro no están 
relacionados con todos los demás idiomas europeos y entre sí? ¿Cuándo y cómo se originaron? 
Diste una muy buena respuesta la primera vez que nos eliminaron.

 

COBRA- Está bien. Básicamente, el idioma vasco proviene de la antigua civilización europea 
que vivía en Europa antes de la primera invasión de los arcontes. La primera invasión Arconte 
provino del área de Kazarian hace unos 5-6.000 años y la mayoría de los idiomas europeos se 
originaron a partir de esa invasión. Además, los idiomas finlandés y húngaro no están 
relacionados con los de los invasores europeos. Es por eso que son diferentes de todos los demás 
idiomas.

 

Rob- Está bien. Alguien tiene una pregunta. Tienen un amigo, y supongo que esto podría 
responderse después del Evento. Tienen un amigo que tiene alguna enfermedad degenerativa que
ha perdido la memoria. ¿Serán capaces de recuperar estos? ¿Hay una tecnología y una manera? 
No puedes borrar la memoria del alma, pero el mecanismo físico puede ser destruido. No pueden
recuperarlos. ¿Sucederá esto después del Evento?

 

COBRA- Sí.

 

Rob- Está bien. Aquí hay otra pregunta aquí. Ya que estás tratando de liberar a la raza humana 
del Cabal, la versión occidental del NWO, y ahora la alianza BRICS parece establecer otra 
versión oriental del NWO. Quiere saber cómo vamos a saber la diferencia entre el antiguo jefe y 
el nuevo jefe.

 

COBRA – No habrá nuevo jefe. La nueva infraestructura que se está creando no es para 
promocionar China o Rusia o los países del Este. Es servir como vehículo para derrotar a la 
Cábala y esta es la gran diferencia. Y solo notará la diferencia cuando la experimente, no antes.

 



Rob – Absolutamente. ¿Puede hablar sobre el Secretario de Estado, John Kerry? Vi una foto de 
él con el brazo en cabestrillo. [Él] supuestamente se rompió el brazo en un accidente 
automovilístico. Algunas personas dicen que en realidad fue un tiroteo francés. No estoy seguro 
de cómo mantuvieron eso fuera del público. ¿Fue un intento de asesinato? ¿Eran estos los 
buenos, los malos? ¿Puedes hablar sobre lo que le pasó al Senador Kerry?

 

COBRA – Fue un intento de asesinato, sí.

 

Rob – ¿Fue esto por fuerzas reaccionarias dentro de las fuerzas armadas positivas de la tierra o 
algún otro grupo?

 

COBRA: En realidad, básicamente al revés, fue por los tipos negativos, porque Kerry estaba 
tratando de romper con el Cabal.

 

Rob – ¿En serio? Wow, porque él ha sido un gran partidario de todas sus cosas. Tengo que tener 
una pregunta de seguimiento aquí. ¿Qué está tratando de hacer ahora? ¿Ha sido amenazado? 
¿Siente que es hora de cambiar de tono?

 

COBRA – Ahora mantendrá un perfil bajo porque recibió una advertencia de la Cábala de no 
hacer nada. Ahora solo mantendrá un perfil bajo.

 

Rob: simplemente hará lo que se le diga que haga. (Sí, exactamente). Ha hecho un intento. 
¿Tendrías alguna información? . . ¿Está en los niveles más altos de la cadena alimenticia Cabal? 
¿Él sabe sobre el SSP (Programa Espacial Secreto) y todas esas cosas?

 

COBRA – Diría que es parte de los mandos medios. Puede que tenga algo de información, pero 
no mucha. Pero la información que pueda tener sobre el SSP es de segunda mano.

 

Rob- Está bien. Aquí hay otra pregunta interesante. La gente quiere preguntar sobre la situación 
en Polonia. Las elecciones presidenciales en nuestro país muestran que el pueblo polaco puede 



cambiar de opinión. El despertar de la sociedad de Polonia muestra que el gran apoyo brinda 
nuevas estructuras como Komorowski y Duda, quienes supongo que ganaron las elecciones. . . 
¿Significa que esos son cambios positivos para las elecciones? ¿Cómo será la situación del 
pueblo polaco en el futuro?

 

COBRA – Hay mucha influencia jesuita en Polonia y esas elecciones tienen el potencial de ser 
un comienzo del cambio. Pero la situación en los próximos meses revelará cuánto ha disminuido 
la influencia real de los jesuitas.

 

Rob- Está bien. Supongo que es una pregunta de esperar y ver para ustedes en Polonia, como lo 
es para todos nosotros en todas partes. Esto dice, recientemente, pero por supuesto llegué un 
poco tarde a la entrevista de este mes, así que han pasado casi 40 días desde que hablamos. El 
Papa acaba de tener una reunión recientemente, supongo, con Putin. ¿Cuál fue el propósito de 
eso? ¿Puedes hablar un poco sobre cuál era la situación entre ellos?

 

COBRA- Está bien. Hay cosas que suceden detrás de escena en esa reunión. Básicamente es que
los jesuitas han recibido algunas advertencias de la Alianza BRICS.

 

Rob: Esas son buenas noticias para nosotros y espero que la Alianza BRICS sea la buena gente, 
como muchos de nosotros pretendemos. Rusia y los buenos de China están estrechamente 
alineados con la Alianza BRICS, ¿correcto?

 

COBRA – Sí, absolutamente correcto.

 

Rob- Está bien. Así que aquí hay otra pregunta que es cercana y querida para mi corazón. 
¿Podemos preguntar si el RM se pondrá en contacto con los grupos de soporte de eventos (ESG) 
posiblemente a través del equipo del sitio web prepareforchange.net ? ¿Sucederá eso durante el 
Evento, antes o posiblemente después?

 

COBRA: el RM se comunicará con ciertas personas que forman parte de ciertos eventos para los
grupos, no a través de PFC, sino muy probablemente directamente por correo electrónico o por 
teléfono. Esto sucederá para ciertas personas en las fases iniciales del Evento. Para otras 



personas unas horas después del Evento, y para otras personas unos días después del Evento, y se
les darán ciertas instrucciones. Si están dispuestos a seguir esas instrucciones, recibirán más.

 

Rob- Está bien. Alguien dice: '¿Qué sucederá después de que las últimas estaciones de implante 
Chimera restantes se eliminen de nuestro sistema solar? Eso significa . . . ¿Seguirá funcionando 
la red de implantes etéricos pero no habrá más implantes o todo esto fue simultáneo con el 
Evento?'

 

COBRA: también tenemos estaciones de implantes en el planeta o incluso debajo de la 
superficie del planeta, por lo que el sistema solar no es el único lugar. Básicamente, las 
principales estaciones de implante no están en el plano físico sino en el plano de plasma. 
Entonces, cuando el sistema solar se libere, [todavía no es] completamente el final de la historia.

 

Rob- Está bien. Supongo que se remonta a la meditación Free the Colonies que fue hace varias 
publicaciones para ti. La pregunta era: '¿Se cumplieron todos los objetivos durante la misión de 
rescate de estas colonias?'

 

COBRA – La mayoría de ellos, sí. No todos esos. Diría que la operación fue un 80% exitosa.

 

Rob- Está bien. Alguien habló de Alex Jones y creo que también fue Ben Fulford. Dicen que 
algo grande está por suceder. Por supuesto, esto solo se está filtrando allí abajo. Estos muchachos
son como yo... Somos diferentes, pero somos reporteros y tenemos la sensación de que las cosas 
están llegando a un punto crítico. ¿Puede hablar de algún plan positivo en particular de las 
fuerzas de la luz en un futuro cercano? Algunas personas han hablado de septiembre. Tengo un 
contacto que me indicó que septiembre verá algunos cambios y no fueron específicos. ¿Puedes 
hablar de algo positivo en el futuro cercano que pueda presentarse?

 

COBRA – No daré detalles porque están sucediendo cosas [que] son muy impredecibles. Cuanto
más nos acercamos al momento final del avance, más impredecibles se vuelven las cosas. Hay 
más caos; hay más volatilidad en cada situación, por lo que no es posible hacer predicciones 
concretas en este punto. Y el marco de tiempo de septiembre es un momento interesante. Eso es 
lo que puedo decir, pero no daré ninguna predicción específica de lo que sucederá en septiembre.
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Rob: Recientemente tuve una entrevista con Alex Collier y hablamos sobre líneas de tiempo y 
muchos temas diferentes allí. Mencionó el Colisionador Cern. Según su información de los 
Atléticos, iban a intentar usar Cern para fusionar varias líneas de tiempo en una línea de tiempo 
NWO negativa. No sentía que sería posible. ¿Estarías de acuerdo con lo que Alex dijo que Cern 
es . . . ¿Las fuerzas oscuras están intentando hasta cierto punto solidificar ciertas líneas de tiempo
negativas para que ocurran y se fusionen?

 

COBRA – Yo no lo diría de esta manera. Solo diría que están tratando de abrir portales 
negativos, portales de plasma. Quieren crear más strangelets. Quieren crear más anomalías. 
Quieren mantener su anomalía restante. Es por eso que están usando este acelerador. Este 
acelerador es mucho menos peligroso que el otro en Long Island. Por lo tanto, hay demasiado 
enfoque en Cern y no lo suficiente en lo que está sucediendo en Long Island, porque el 
acelerador en LI produjo extraños estables, ya el año pasado. Y esos estranguladores fueron al 
centro de la tierra donde se están acumulando. Afortunadamente, las fuerzas de la luz pueden 
hacer muchas cosas al respecto, pero aun así será bueno que los trabajadores de la luz y los 
guerreros de la luz se centren más y comiencen a sanar la situación en LI con sus meditaciones. 
Eso ayudaría mucho.

 

Rob – Pregunta interesante. Alguien preguntó: '¿Qué pasó con Maria Orsic y las otras chicas Vril
después de la Segunda Guerra Mundial?' Ahora, para aquellos de ustedes que no conocen a los 
nazis, los nazis tomaron el control de la sociedad Thule. Eran un grupo de chicas espiritistas que 
eran muy psíquicas y espirituales y estaban en contacto con grupos extraterrestres positivos y su 
información fue secuestrada por los nazis por tecnología y luego los nazis hicieron su propio 
contacto con los grises y los reptilianos. ¿Qué pasó con estas mujeres espirituales positivas e 
inocentes que buscaban hacer avanzar la tecnología a la tierra?

 

COBRA: fueron enviados con un clip a los EE. UU., Donde la Cábala continuó usándolos 
indebidamente y, de hecho, sus dones espirituales se mantuvieron para ser mal utilizados durante
bastante tiempo después del final de la Segunda Guerra Mundial.

 

Rob- Está bien. ¿Alguna vez bajaron a América del Sur? ¿Fueron recortados de allí o vinieron 
directamente de Alemania? ¿Cuál es la historia allí?

 

COBRA – No sé la ruta exacta que tomaron, pero fueron de Alemania a los EE. UU. de una 
forma u otra.



 

Rob – Y fueron mal utilizados por la Cábala durante algún tiempo después. Sabemos . . . ¿Siguen
vivos ahora?

 

COBRA – No, ya no.

 

Rob: no tengo nada en particular en este momento para una pregunta en particular con el poco 
tiempo que queda. Supongo que te lo dejaré a ti. A esta tasa de información tremendamente 
acelerada y el elemento de desinformación y confusión que ciertamente está aumentando con 
más y más volcados de datos de denunciantes positivos, personas internas, contactados como 
usted con información ligeramente diferente.

 

Obviamente diste una mención para que la gente no se asuste y ataque a otros, sino que se siente 
y absorba todo. ¿Algún mensaje positivo o algo que le gustaría compartir con nuestros oyentes 
aquí? Tenemos 2-3 minutos. Si desea dar algo que le parezca importante (no se hizo una 
pregunta) que crea que la gente debería saber.

 

COBRA – Lo diría de nuevo. No se ataquen unos a otros. Enfócate en la luz. Sostén la luz. 
Mantén el foco. Sigue empujando porque necesitamos hacer el avance final.

 

Rob – Esa es buena. Eso es muy corto y dulce. De nuevo, Cobra, tengo que disculparme por el 
archivo corrupto de la semana pasada. Lo hemos comprobado un par de veces. Tenemos un buen
archivo. Creo que estamos listos para irnos. Muchas gracias por su tiempo y su paciencia 
conmigo en este mes. Esperamos otra entrevista el próximo mes. te deseo lo mejor El punto del 
blog de Cobra: www.2012portal.com Siga revisando eso. Una información sorprendente se está 
volviendo viral. Ya ni siquiera tienes que ir allí. Todos están compartiendo la información. 
Cobra, muchas gracias y Victoria a la Luz, Hermano.

 

COBRA – Gracias a todos por escuchar y Victoria de la Luz.



Rob – Está bien Damas y caballeros, como prometí, una vez más nuestra entrevista mensual con 
Cobra. Y un mes muy emocionante aquí en julio. Supongo que una de las primeras cosas que 
probablemente podríamos ver aquí es esta situación financiera reciente que ocurrió en Grecia. La
gente lo votó. Todo el mundo quiere saber. Ben Fulford dijo que los Dragones van a apoyar esto.
¿Puedes hablar sobre si esto fue simplemente corrupción? ¿Era una amenaza? ¿Qué pasó con el 
presidente negándole al pueblo su voto? No es nada nuevo para la Cábala, pero ¿puedes hablar 
sobre la situación de Grecia?

 

COBRA – Sí, el gobierno de Grecia ha sido amenazado y esta es la razón de estos 
acontecimientos en Grecia en los últimos días. Como saben, los Dragones han ampliado su oferta
para ayudar a Grecia y esto también se ha informado de cierta manera a los medios de 
comunicación. Y ahora es en realidad una escalada del conflicto entre la alianza oriental y la 
Cábala, como se puede ver en la situación de Grecia en este momento.

 

Rob – Bueno, entonces el presidente no tiene la culpa. ¿Estaban amenazados con un tsunami, una
ola escalar, una bandera falsa de algún tipo? ¿El Mossad y el ala judía jázara de la Cábala 
todavía tenían bombas sucias que podrían explotar en las ciudades? ¿Sabemos algo sobre esta 
amenaza específica?

 

COBRA- Está bien. También hubo una amenaza un poco más personal para ciertas personas en 
el gobierno de Grecia y sus familias.

 

Rob – Cierto, en realidad ahora están apuntando a personas que están posicionadas en el poder. 
Quiero decir, entendemos que la situación es así. ¿Podría una de esas personas simplemente 
decir, “escucha, me han amenazado con mi familia. Tengo que renunciar y hacer algo”. Supongo
que se complica tratar de divulgar ese tipo de información. ¿Qué piensas sobre eso?

 

COBRA – En realidad esas personas no pueden divulgar ningún tipo de información porque eso 
tendrá consecuencias.

 

Rob- Está bien. Hablando de amenazas a la familia. Corey GoodET, quien estaba bastante seguro
de que estaba bastante bien protegido, ha indicado que ha tenido algunos ataques directos a su 
familia. Supongo que algunos blancos altos entraron en la casa mientras él y su esposa dormían y
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secuestraron a sus hijos. ¿Cual es la situación? Supongo que la protección no se puede extender a
la familia o ¿qué crees que está pasando ahí?

 

COBRA- Está bien. Si alguien en la posición como Corey está siguiendo el protocolo 
completamente, según tengo entendido, debería estar protegido, por lo que no sé exactamente el 
trasfondo de esta situación en particular, pero puedo decir desde un punto de vista diferente, si 
alguien está trabajando con el RM, si esa persona está siguiendo el protocolo, estará protegida. 
No sé exactamente cómo son sus contactos, su gente en el fondo puede protegerlo, pero diría que
si algo así sucede, deben mejorar el protocolo de protección y el protocolo de la misión para ver 
dónde hubo una brecha de seguridad y arreglar eso. situación antes de que la misión continúe, 
porque cuanto más nos acerquemos al avance final, mayor será la presión y simplemente no hay 
lugar para errores aquí.

 

Rob: Absolutamente, y quiero disculparme directamente con Corey. Él . . . Supongo que escuchó
mi entrevista y creo que malinterpretó algunas cosas de lo que dije. Dije, Corey está admitiendo 
que ha estado bajo control mental, obviamente. Lo llamé súper soldado y supongo que esa puede 
haber sido una palabra incorrecta. Realmente no estoy tan al tanto de la delineación diferente. 
Obviamente, fue entrenado como un niño muy pequeño como un empático intuitivo, o un IE 
como él lo llamó. Fue llevado a cavernas gigantes debajo de Baja California donde se sentó con 
cristales y otros IE y se desarrolló a lo largo de líneas muy sensibles. Ha trabajado fuera del 
planeta durante 20 años en el programa Solar Warden, creo que lo fue, disculpe si eso es 
incorrecto. Si eso no es como un elemento controlado por la mente de los malos, no sé qué es. 
Ahora ha indicado que ha sido absuelto de esta situación, pero para algunos de nosotros que 
estamos recibiendo esta información, no ha podido hacer tantas preguntas y demás. Tenemos 
muchas preguntas con respecto a ciertas cosas y creo que, como dijiste en nuestra última 
entrevista, se reduce a la compartimentación. Y muchos de nosotros queremos respuestas. Quiero
disculparme con Corey porque sé que escucha esto. No quise llamarte súper soldado, y cuando 
indiqué los ET y creo que él indicó que creo que los ET nos van a salvar. Quiero dejar bien claro 
que los extraterrestres nos han salvado muchas veces a Corey. Ya sea que lo sepan o no, se ha 
intentado hacer explotar este planeta y no se hará. Las fuerzas benevolentes de ET han invertido 
mucho tiempo y energía en el planeta. Cobra, ¿estás de acuerdo con que la Victoria de la Luz 
está más o menos ordenada y que hemos tenido intervención divina o lo que llamamos reinos 
espirituales superiores interfiriendo en la destrucción total y completa? Si no fuera por ellos a 
través de la interferencia en este punto, hubiéramos estado en serios problemas. ¿Estarías de 
acuerdo con eso?

 

COBRA – Hay algunas cosas que me gustaría decir aquí. En primer lugar, se ha asegurado la 
línea de tiempo positiva. Significa que este drama que estamos viviendo en este planeta tendrá un
final feliz, eso es seguro. La segunda cosa, no es que ET nos esté salvando. Somos ellos y 
nosotros como equipo liberando el planeta juntos. Estamos haciendo nuestra parte y ellos están 



haciendo la suya. Ellos no pueden hacer esto solos y nosotros no podemos hacerlo solos. Solo 
podemos hacer esto juntos como equipo, así que no es una cuestión de ahorrar o no ahorrar. Es la
pregunta equivocada. Es la perspectiva equivocada. La perspectiva correcta es que estamos 
haciendo esto juntos. Somos un equipo y vamos a salir victoriosos.

 

Rob- Está bien. Estaría de acuerdo con eso completamente. Eso fue como la segunda parte. No 
creo que los extraterrestres vayan a venir y arreglar nuestros problemas. Lo he dicho muchas, 
muchas, muchas veces, incluso en el primer artículo que escribí sobre el 2012, que las cosas iban
a cambiar. Es en gran medida nuestra responsabilidad. Pero los extraterrestres literalmente, a 
través de su tecnología avanzada y sus acciones policiales, han prevenido la destrucción nuclear 
al por mayor en muchas ocasiones. Entonces, en ese sentido, nos han salvado de los locos que 
habrían presionado el botón. ¿Estarías de acuerdo con eso?

 

COBRA – Sí, estoy completamente de acuerdo con eso. Muchos grupos diferentes de las fuerzas
de la luz, algunos de ellos están fuera del planeta y otros están debajo de la superficie del planeta.
Algunos de ellos están en la superficie del planeta y han salvado al planeta muchas, muchas 
veces de desastres nucleares y de muchas otras situaciones que la mayoría de la gente no conoce.

 

Rob – Está bien, muchas gracias. Corey, esa es tu aclaración. Estoy absolutamente de acuerdo 
con usted y Cobra y muchos de nosotros que pensamos inteligentemente nos damos cuenta de 
que no hay una bala mágica. No hay un aterrizaje de una nave espacial o un grupo de naves 
espaciales que vayan a cambiar las cosas. Todos somos individuales y responsables. Cobra ha 
sido muy claro al respecto. Cobra nuevamente, tenemos muchas cosas sucediendo detrás de 
escena y la forma en que se presentan al público. ¿Puedes hablar de este cierre del mercado de 
valores? ¿Fue este un pequeño ejercicio de los buenos, los malos? Hablemos de ese cierre que 
puso a esos pequeños frenéticos en la bolsa de valores pisándoles los talones por un rato. ¿Qué 
fue eso?

 

COBRA – Bien, hay algunas situaciones sucediendo aquí. El primero es una escalada de un 
mundo secreto que está sucediendo detrás de escena para el sistema financiero. Lo dije antes, 
entre la Alianza del Este y la Cábala, y de hecho expliqué en una de mis últimas publicaciones 
que JP Morgan tenía control sobre el programa informático que controlaba los sistemas 
financieros globales y este programa informático había sido pirateado en la última semana. por 
diferentes fuerzas. Algunos de ellos son de la luz y algunos de ellos no son de la luz. Hubo una 
cierta operación por parte de las fuerzas de la luz que probaron los protocolos de seguridad y los 
cortafuegos de ese programa informático y también hubo un ataque a ese sistema financiero 
global por parte de las fuerzas Cabal. Nuevamente, China, porque quieren advertir a China y 
quieren poner a China de rodillas, simplemente porque China se está preparando para el reinicio 



financiero y la transición al sistema financiero respaldado por oro. Así que esas dos cosas están 
sucediendo al mismo tiempo.

 

Rob – Bien, entonces los buenos están ahí haciendo lo suyo y los malos, incluso por encima de 
los lacayos de JP Morgan que controlan ese sistema, entraron y enviaron un mensaje a los 
chinos. Ahora China es un país muy grande. Mucha gente me ha enviado mensajes de texto y 
correos electrónicos desde China diciendo: '¿Qué es toda esta charla sobre que China es 
realmente buena? Tienen uno de los sistemas políticos más represivos. Realmente no ven este 
elemento positivo dentro del liderazgo chino principal moviéndose hacia esto. ¿Puedes explicarlo
un poco? No quiero hablar de los dragones esotéricos escondidos y supuestamente a cargo de las 
cosas. Me refiero a la infraestructura china principal del sistema financiero y político. La 
mayoría de ellos están involucrados en esto o están a bordo o son como en cualquier otro lugar, 
¿tienen que ser eliminados?

 

COBRA- Está bien. Es como en todas partes. Hay elementos buenos y elementos no tan buenos 
en China. Y la alianza oriental y los dragones buenos no están en todas partes en China. No están
dirigiendo el país. Están en ciertas posiciones en ciertas áreas del sistema chino, pero no en todas
partes, y lo mismo es para América del Sur porque las personas en América del Sur también 
están experimentando una parte no tan agradable de sus propios gobiernos y tienen la misma 
pregunta. No todo es perfecto en esos países. Lejos de eso. Lo que digo es que hay buenas 
fuerzas incrustadas en el sistema de esos países y esas buenas fuerzas tienen un plan y este plan 
se está llevando a cabo.

 

Rob- Está bien. Parece que hay algunas buenas fuerzas. . . y de nuevo tenemos que hablar de los 
principales países. Tenemos algunas buenas porciones en China, Rusia y los EE. UU., y 
realmente es alucinante para todos nosotros. Cobra, para ustedes que saben, obtienen una imagen
un poco más clara, pero es alucinante para nosotros realmente considerar cómo todo esto podría 
tener lugar con el derribo y esas cosas, por lo que apreciamos ese tipo de claridad que parece que
hay mucho humo y espejos. Y supongo que si pudiera usar esta analogía, parecería. . . ¿Será que 
hay un GF y las fuerzas benéficas no nos SALVARÁN, pero nos ayudarán a ayudarnos a 
nosotros mismos al traer un gran paquete de invierno que eliminará el humo y los espejos y 
expondrá lo malo? chicos y los buenos van a recibir ayuda en esta transición y hacer que las 
cosas cambien?

 

COBRA – Bien, esta transición no podría ocurrir sin el apoyo técnico y logístico de las fuerzas 
de la luz más allá de la superficie de este planeta. No es posible. Diría que ciertas personas 
dentro de la alianza basada en la tierra tienen asistencia. Reciben información. Reciben 
orientación. Entonces esto no está sucediendo, solo está aislado en la superficie del planeta. Esto 



está siendo coordinado por fuerzas mucho más elevadas y mucho más evolucionadas. Y el humo 
y los espejos seguirán hasta el evento. Nuevamente hay dos factores en esto. El primero es la 
Cabal difundiendo información. El segundo factor es que las fuerzas de la luz no están liberando 
mucha información porque parte de esta información es muy crítica para completar las 
operaciones.

 

Rob- Está bien. Gracias. Esas son buenas noticias. va a pasar Nadie lo sabe todo y todo está 
compartimentado. Mucha gente quiere saber sobre este ex griego.

Ministro de Hacienda, Yanis Varoufakis. ¿Se vio obligado a renunciar o sabía lo que estaba 
pasando y decidió que no quería que su familia fuera amenazada y se dio cuenta de que al final 
no iba a pasar nada?

 

COBRA – Se ha visto obligado a dimitir.

 

Rob- Está bien. Gracias. Supongo que voy a pasar a otras preguntas aquí un poco. El sistema 
financiero. La gente quiere saber: '¿Cuál es el estado actual de Swiss Indo?'

 

COBRA – No responderé a esta pregunta directamente. No daré ningún juicio o evaluación de 
diferentes personas que afirman tener las claves para el reinicio del sistema financiero. Decir que
todo el proceso está siendo dirigido por fuerzas mucho más allá de lo que es físicamente visible 
en la blogósfera. Las personas que afirman tener un papel en este proceso, que tienen el papel 
principal en este proceso, no son las personas que realmente tienen el papel principal en este 
proceso. Lo que realmente sucede detrás de escena no se anuncia en ninguna parte de la 
blogosfera, en ninguna parte de Internet. Las personas que son realmente jugadores clave en el 
reinicio financiero solo vislumbran que están tomando medidas y no publican esto en ninguna 
parte. Y sus acciones se verán cuando las cosas sucedan y no antes.

 

Rob – Realmente tendría que estar de acuerdo con eso. Para mí tiene sentido que esto no se 
pueda divulgar al público, sin embargo, parece que algunos de estos grupos tienen buenas 
intenciones. No siento que el grupo Swiss Indo sea un grupo de desinformación, pero parecen ser
personas genuinas con buenas intenciones. Quiero decir, cuando llegas a ese término del que 
todo el mundo habla, el M-1, ese tipo, ciertamente parece que ese tipo no lo sería. Eso es como 
una especie de confusión de su parte basada en sus intenciones. ¿Qué crees que posiblemente 
esté pasando allí? Hay algunas buenas personas allí.



 

COBRA- Está bien. Sí, hay muchos grupos que tienen buenas intenciones, pero lo que digo es 
que las personas que son realmente los principales actores en este proceso no están siendo 
anunciadas de ninguna manera en la blogósfera. Simplemente no son públicos de ninguna 
manera.

 

Rob – Bien, eso lo aclara. Tenemos gente muy avanzada que está en puestos clave. Han sido 
delineados por las fuerzas de la luz. Han sido contactados por movimientos de resistencia 
terrestres. Algunos de ellos son iniciados en los reinos espirituales. Tienen sus órdenes de 
marcha y son monitoreados de cerca y están trabajando entre bastidores y muchas de las buenas 
personas que están por ahí se incorporarán al plan a medida que se desarrolle. ¿Estarías de 
acuerdo con eso?

 

COBRA – Sí, exactamente. Diría que hay muchas personas bien intencionadas que están 
trabajando en este proyecto a través de la esfera pública y se conectarán con el panorama general
cuando llegue el momento adecuado.

 

Rob – Muy bien. Quiero volver a Corey y las amenazas a su vida. Por supuesto que teníamos las 
amenazas sobre la gente en Grecia. Espero que respeten a Cobra y su posición allí. Por su 
naturaleza anónima y lo que está eligiendo hacer. Sí. Siento que debemos avanzar con la verdad 
y salir, pero claramente aún no es el momento para ciertas personas en estas situaciones tan 
técnicas.

 

COBRA – Dejaré esto muy claro. He sido instruido por el RM para mantener mi anonimato 
precisamente por esta razón. Ya sea que la gente lo entienda o no, les guste o no, es como es. Si 
la gente tiene problemas con esto, es su problema. Estoy liberando mi información. tengo mi 
puesto tengo mis instrucciones Voy a seguir así por mi propia seguridad, por mi propia 
protección y por la debida protección de aquellos que están trabajando conmigo y trabajando 
para la Resistencia y para la protección de la Resistencia.

 

Rob: Sí, y sé que normalmente no mencionas nombres, pero Neil Keenan salió y trató de violar 
eso para el Embajador del Dragón Rojo. No estoy diciendo que sea verdad. No sé. No he hablado
con el Embajador del Dragón Rojo desde nuestras dos primeras entrevistas. Y en mi segunda 
entrevista, soy un poco más duro con él. En realidad, me da más credibilidad que él sería el 
Embajador del Dragón Rojo si fuera él quien fue descubierto. No voy a decir eso en el programa.



Neil Keenan, lo sé por un amigo Winston Shrout, quien en realidad fue amenazado físicamente 
por él. He oído alguna otra información. No estoy realmente impresionado con él. Una vez un 
espía, una vez un tipo de la CIA, siempre un tipo de la CIA. Modificaré esa opinión de lo que me
dijeron de fuentes de primera mano si él puede probar algo bueno y no necesariamente creo todo.
Estoy un poco en una lista clara de dirección. Realmente no quiero involucrarme en ese tipo de 
peleas financieras que hay allí. Ha hecho algunos comentarios sobre nosotros y lo que estamos 
haciendo, así que no estoy tratando de revolver la olla ni nada. Solo necesito poner una barrera 
de defensa segura de nuestras intenciones en base a lo que sabemos. No estamos, ni Cobra ni yo, 
ni prepareforchange.net ni ninguno de los grupos con los que trabajo, a sabiendas en contacto 
con ningún grupo negativo. Todos somos individuos voluntarios haciendo nuestro mejor 
esfuerzo. Así que solo quería exponer eso para la gente en general. Ahora vamos a pasar a otros 
temas y tenemos bastantes preguntas y llevamos unos 23 minutos. Quiero llegar a algunas de 
estas personas que han hecho algunas preguntas. He tenido muchas preguntas sobre esas otras 
cosas y las puse en una sola. Alguien dijo: 'Recuerdo hace un tiempo que Cobra dijo que 
siguiéramos con las leyes y el movimiento Freeman es arriesgado por ahora porque si luchas 
contra el Cabal te atrapan'. Nunca se refirió específicamente al Acta de Nacimiento. Tengo una 
persona aquí. Tienen un hijo que está por nacer y se preguntan si deberían obtener el certificado 
de nacimiento, sellar el pie del bebé y todo ese tipo de cosas. Les respondí y les dije: 'Bueno, si 
tienen al bebé en un hospital, no lo pierdan de vista. Ellos vacunarán a tu bebé, quieras o no. 
Toman a tu bebé y lo limpian y lo vacunan. No sé de qué se trata. No dejaría a mi hijo fuera de 
mi vista para limpiarlo. Ni siquiera tendría un hijo en el hospital. ¿Qué recomiendas ? ¿Deberían 
obtener un certificado de nacimiento y sellar al niño? ¿Cuál cree que es el problema ahora con la 
tarjeta de salud y las vacunas?

 

COBRA- Está bien. Número uno, estaría de acuerdo en no perder de vista al niño, ni siquiera por
un momento. Si puedes organizar el nacimiento de tu hijo en casa, mejor aún. En cuanto al 
certificado de nacimiento, es solo un papel. Esto no es un contrato. Es una cosa energética que se
puede revocar y que se puede cancelar con una meditación energética o cancelando la conexión 
psíquica con los jesuitas.

 

Rob: gracias, pero ¿eso los pone como una pieza de débito garantizada con las SS, el nombre en 
mayúsculas, llamado el testaferro según ese sistema? Para cuando ese niño crezca, nada de eso 
será relevante, ¿verdad?

 

COBRA: esto es simplemente una construcción de la Cábala, una construcción de los jesuitas. 
He dicho que todas esas cosas se pueden cancelar con una simple cancelación del contrato para 
usted y para su hijo.

 



Rob- Está bien. Gracias. Me gustaría cancelar mi contrato. Se lo comunicaré al hombre de arriba.
Tengo algunas de estas preguntas. California acaba de aprobar una ley que exige vacunas para 
niños en HS Alguien dijo que lo hicieron. Sacaría a mi hijo de la escuela. Son muchos niños 
vacunados. ¿Puede comentar sobre eso y cuáles son sus sentimientos? ¿Cuáles son sus 
recomendaciones para los padres preocupados que pueden no haber vacunado a sus hijos en este 
momento?

 

COBRA – Tendría que haber una acción coordinada de la gente para evitar que esto suceda. 
Tiene que haber una señal de resistencia muy fuerte y muy clara. La gente no necesitaría tolerar 
esto.

 

Rob – Muy bien. Vaya a fluscam.com. Lea mi trabajo en el enlace de la comunidad allí. 
fluscam.com Glen Horowitz. Necesitaban asesinar al Dr. Andrew Molden que era abogado. 
Tenía toda la evidencia para demostrar que las vacunas causan autismo. Era miembro del 
parlamento canadiense, médico, experto. Él fue asesinado. Dios lo bendiga. Hablé con él hace un
tiempo. También hubo recientemente 8 médicos que han desaparecido. Algunos han sido 
encontrados muertos. Cobra, ¿puedes hablar sobre este tema? ¿Fueron estos individuos el 
objetivo de la Cábala a medida que avanzaban?

 

COBRA – Sí, por supuesto.

 

Rob – Gracias. Así que supongo que la acción coordinada tiene repercusiones para estas grandes 
personas y bendigo sus almas y les agradezco su trabajo.

 

COBRA – Por eso es necesario que haya una masa crítica de personas. Si solo hay unas pocas 
personas aisladas luchando, esto no es suficiente. La gente necesita unirse y tomar acciones 
coordinadas. Por supuesto, todo esto se resolverá después del evento, pero antes del evento, es 
muy importante que la gente haga oír su voz al respecto.

 

Rob: Sí, si podemos hacer eso de una manera que no les ponga un objetivo en la espalda. El 
Cabal ciertamente está enviando un mensaje al igual que la gente de energía libre.
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COBRA- Está bien. La situación es que la gente necesita coordinarse primero y luego tomar una
acción coordinada.

 

Rob – Correcto. Estoy de acuerdo con eso y creo que es una buena idea. Tengo un poco de una 
mezcolanza de preguntas aquí. Hay un individuo en particular que está hablando de los 
Wingmakers. Supongo que es un video. Dos personas se dirigieron a ella. Dijeron que si los 
espíritus atados a la tierra van a la luz, dijo, vayan a esta porque los están enviando de regreso al 
ciclo de reencarnación y esta es una luz falsa. No sé cómo alguien podría saber eso porque no 
hemos muerto y estamos aislados de eso. ¿Puedes hablar de cuando mueres, vas a la luz? 
¿Deberías mirar hacia la luz cuando salgas del cuerpo? Cuando tu madre que viene a saludarte, 
¿es eso una falsa creación?

 

COBRA- Está bien. Cuando mueras, y si tienes contacto con tu propia intuición y guía superior, 
sabrás distinguir entre la luz real y cualquier proyección holográfica falsa fabricada por los 
arcontes. Y si sigues esa guía, debes darle la bienvenida a la luz real. Y deben evitar todas las 
proyecciones holográficas falsas, de modo que si afinan su intuición y su guía mientras aún están
encarnados, no será un problema para ustedes distinguir entre los dos.

 

Rob- Está bien. Hay una pregunta específica aquí y me imagino que es cierto para todo el 
planeta. Dijeron que los problemas de Quebec se dice que es un refugio para algunos de los 
descendientes, artefactos y tecnología de la Atlántida. ¿Estarías de acuerdo con eso?

 

COBRA: la arquitectura atlante se ha encontrado en muchos lugares del mundo. No tengo 
información sobre este caso en particular, pero esas cosas se han encontrado y se han conservado
en muchos lugares y, a veces, ocultas por la Cábala.

 

Rob – Absolutamente. Estos se presentarán, por supuesto, después del evento. Supongo que 
tenemos otra cosa con lo último de Corey. Voy a anunciarlo aquí mismo en la entrevista de 
Cobra y no sé por qué Corey no lo hizo o Gonzales no lo hizo. Quieren mantener este secreto. En
la última entrevista donde Corey no subió por la seguridad de su familia no estuvo involucrado. 
Gonzales tomó su lugar y tuvo una pequeña reunión con una línea real de Draco alado. Les voy a
decir amigos, ahora mismo, el presidente al que sorprendieron con el cabello blanco y rizado. Su 
nombre es Henry Kissinger. Voy a hablar de ello allí mismo. Eso es lo que era, así que Kissinger 
es un humano o es un reptil en un cuerpo humano.
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COBRA – Es un Draconiano encarnado en un cuerpo humano.

 

Rob – Él es bastante viejo ahora. Estamos como un clon de séptima generación. ¿Simplemente 
obtiene una regeneración constante? ¿Cuánto tiempo pueden mantenerlo con vida? ¿Cuál es la 
historia allí? ¿No tiene que morir al público en algún momento?

 

COBRA – Le quedaban algunos años de vida si el evento no lo sorprende y, por supuesto, será 
llevado al sol central galáctico por lo que su raza en este planeta está casi terminada.

 

Rob – Hay muchos de estos tipos. Digamos que George Bush fallece. ¿Los chicos buenos 
obtienen su alma o tiene la oportunidad de colarse en el cuerpo de una niña pequeña o algo así? 
¿Cómo funciona?

 

COBRA- Está bien. En este momento, si algo así le pasara a alguien como George Bush, tiene 
listo su clon. Simplemente sería transferido a su clon, de la misma edad, y reaparecería en escena
unas horas después.

 

Rob – Wow, muchas gracias. Dice: 'Aprendimos que los Arcontes han estado controlando el 
proceso de encarnación durante los últimos 26.000 años, según Cobra. Entonces queda la 
pregunta, ¿qué hay de los llamados vagabundos y semillas estelares? ¿Dónde estaban antes de 
esta vida?

 

COBRA – Las semillas estelares, la gente estelar, han estado pasando por ciclos de encarnación 
como todos los demás y sus encarnaciones han sido determinadas en gran medida por los 
Arcontes.

 

Rob- Está bien. Mucha gente ha preguntado: 'Si el proceso de reencarnación está cerrado, se han 
estado preguntando, ¿cómo sigue creciendo la población?'

 



COBRA – Bien, hay. . . Lo diré de esta manera. Había una gran cantidad de almas. Había 
alrededor de 70 mil millones de almas esperando en el plano astral y etérico para la encarnación 
y solo un pequeño porcentaje de esas almas se encarnaron al mismo tiempo.

 

Rob: Entonces, ¿tenemos una gran cantidad de miles de millones de almas atrapadas dentro del, 
supongo que puedes llamarlo, el paso del anillo, no la matriz de encarnación para la tierra, que 
están observando esto desde los planos no materiales?

 

COBRA- Sí. Tenemos un número bastante grande que no es tan grande como lo era antes. No 
entraré en detalles de esto todavía. Dirigiré más información cuando sea el momento adecuado, 
pero sí, hay un cierto número de almas que están esperando, o deberíamos decir observando, lo 
que está sucediendo desde los planos etérico y astral.

 

Rob – No estoy seguro de ti. . . si puede responder a esto. Mi sentimiento e intuición es que 
algunas almas que están en esa posición han sido liberadas y repatriadas a sus posiciones 
apropiadas. ¿Puedes confirmar o negar eso?

 

COBRA – Bien, aún no es el momento de responder a esta pregunta.

 

Rob- Está bien. Voy a decir, amigos, que creo que eso es cierto. Muchas almas ya se han 
limpiado de aquí y no están atrapadas. Esa es solo mi opinión. Cobra puede compartir su 
información más tarde. Aquí hay una pregunta interesante aquí. Hay algunas personas que 
dijeron que hubo 3 países diferentes que sufrieron un ataque terrorista: Francia, Túnez y Kuwait, 
el mismo día, el 26 de junio. ¿Estaban relacionados? ¿Por qué estos países y quién está detrás de 
los ataques?

 

COBRA – Como de costumbre, el Cabal está detrás de la gran mayoría de los llamados ataques 
terroristas. Usan ciertos días por razones ocultas y eligen ese día por razones ocultas. Tal vez 
sabrían que he publicado información sobre un gran ataque Arconte que tuvo lugar a fines de 
junio y ese fue el comienzo de ese ataque Arconte que se precipitó hacia el plano físico como 
esos ataques terroristas como uno de los aspectos de esto.

 



Rob: Túnez no está muy presente en nuestro radar cuando pensamos en este tipo de cosas. Esta 
persona quiere saber sobre el segundo ataque y por qué fue en Túnez.

 

COBRA – En realidad, Túnez no es tan pequeño porque ese país, Túnez, fue un detonante de la 
revolución de la primavera árabe. De hecho, comenzaron en Túnez.

 

Rob- Está bien. Bien por los tunecinos. Recibieron su pequeño ataque de la Cábala por atreverse 
a pensar en la primavera y la libertad. Dios bendiga a Túnez y a la gente de los países árabes que 
están siendo atacados constantemente por la Cábala. Muchos de nosotros en el oeste y el este le 
enviamos nuestro amor y oraciones sinceras. Quieren saber: '¿Hay algo que puedan hacer para 
prevenir tales ataques?'

 

COBRA – Lo más importante que debe hacer la red de trabajadores y guerreros de la luz son las 
meditaciones masivas. Con esto están creando campos de luz positivos que pueden prevenir y ya 
han prevenido muchos de esos ataques.

 

Rob- Está bien. Vamos a cambiar a Brasil. Esto podría ser vacunación, esto podría ser bandera 
falsa y promulgado en los medios, como todas las afirmaciones de las horribles enfermedades 
que obligan a las personas a vacunarse. Supuestamente hay una enfermedad llamada Zeeka. 
Dicen que hay una epidemia de virus. De 1 a 4 semanas después de que las personas contraen 
este virus, les duele la cara y los brazos, les duelen los pulmones y puede paralizar sus órganos y 
provocar la muerte. ¿Es esto algo real que está llegando a algunas personas y lo están animando? 
¿Puedes hablar sobre la enfermedad de Zeeka y la gente pobre de Brasil?

 

COBRA – Bueno, como muchas de las enfermedades que están ocurriendo en las últimas 
décadas, ha sido diseñado por el Cabal. Ha sido sensacionalista en los medios para provocar más 
miedo y, por supuesto, como con la mayoría de los que ha sido diseñado por el Cabal, siempre 
hay una cura también para esta enfermedad.

 

Rob: Entonces, en algún momento, ¿podemos encontrar una liberación para todos estos virus 
inspirados en vacunas creados falsamente que están creando?

 



COBRA – Sí, por supuesto.

 

Rob – Tenemos aquí ahora preguntas sobre Rumania. Esto no es del todo político. En 2003, 
supuestamente los estadounidenses (supongo que tendría que decir la Cábala y su control) no 
permitieron que el gobierno de Rumania divulgara información sobre un gran descubrimiento y, 
disculpe mi pronunciación, en las montañas Usagi. Tiene mucha información. Puede cambiar 
muchas cosas. Supuestamente tiene una base ET con mensajes holográficos sobre nuestro 
planeta, nuestra historia. Acciones muy grandes y cosas, algo así como David Wilcox dijo que se
encontraron y supuestamente había algo de polvo de oro monoatómico. Podría comentar sobre 
eso? ¿Es un verdadero hallazgo?

 

COBRA – Sí, sí, ese fue un descubrimiento real que fue hecho en 2003 por el servicio secreto 
rumano, diría yo. Y, por supuesto, los jesuitas fueron informados sobre el descubrimiento de 
inmediato y las familias de la Nobleza Negra, por supuesto, las noticias llegaron a la facción 
Cabal casi inmediatamente después de eso y pusieron al gobierno rumano bajo una gran presión 
financiera y de otro tipo y, por supuesto, el servicio secreto rumano tuvo que divulgar todos sus 
hallazgos a la facción Cabal de los EE. UU. Desde entonces, el Cabal ha estado tomando el 
control de ese descubrimiento, que en realidad es un complejo subterráneo que tiene túneles que 
conducen a Quebec, a Egipto y a algunos otros lugares. Es parte de un sistema subterráneo muy 
complejo. Parte de este descubrimiento ha sido divulgado al público a través de ciertos canales, a
través de ciertos libros que ya han sido traducidos también al inglés.

 

Rob – Gracias, Cobra. Parece la misma vieja, la misma vieja historia. Nosotros, la gente de aquí, 
tenemos que organizarnos como la Cábala. Ese era el plan de la conferencia de la nueva sociedad
cuando Cobra y yo hablamos por primera vez. Reveló la idea que le dijo el RM. Están (Cabal) 
organizados, responden, bajan la tapa, violan, saquean y asesinan. Tenemos que usar nuestro 
arsenal y las armas de la Verdad y las virtudes de la Honestidad, la Integridad y otras cosas 
poderosas juntas. ¿Estarías de acuerdo con Cobra? Realmente necesitamos organizarnos sin 
amenazarlos y, sin embargo, mantenernos firmes.

 

COBRA – Sí, lo más importante, el arma más importante que tenemos es la verdad, difundir 
información, difundirla por todas partes. Informar a la gente, educar a la gente y coordinar 
porque juntos somos más fuertes. He visto muchas veces que los Arcontes logran dividir a la 
gente por las cosas que no son tan importantes. Lo que es más importante es que todos somos 
conscientes de las creencias fundamentales que tiene la gente, la orientación fundamental que 
todos tenemos. Todos queremos libertad para este planeta y esta es la orientación básica que todo
guerrero de la luz y todo trabajador de la luz debe tener y no centrarse tanto en esas pequeñas 
diferencias que no son importantes a la larga.



 

Rob – Muy bien. Gracias. Tengo otro tipo de pregunta aquí. Alguien ha informado que los 
círculos de las cosechas, por supuesto, tienen diferentes campos electromagnéticos y hay muchas
cosas sobre los círculos corporales. Nunca he oído hablar de esto antes. Supongo que esta 
persona dijo, y tengo un poco de curiosidad, así que estoy preguntando. Algunas personas . . . He
escuchado a personas energizándose en los círculos de las cosechas. Algunas personas pueden 
enfermarse un poco, ¿puede comentar sobre eso?

 

COBRA: a veces, estas fuertes energías de los círculos corporales pueden tener un efecto 
desintoxicante. Las toxinas pueden dejar las emociones, el cuerpo y la mente.

 

Rob – Estoy de acuerdo con eso. Aquí hay una pregunta: puede decir que no sabe porque es 
posible que no, e incluso si lo supiera, no necesariamente. . . Creo que algunas cosas son un 
misterio. Aquí hay una pregunta. ¿Cómo crea Dios las almas?

 

COBRA- Está bien. El alma ha sido creada por una interacción dinámica entre la fuente y el 
azar, la anomalía cósmica, porque la única forma en que la fuente puede absorber y transformar 
la anomalía es experimentándose a sí misma y a nuestra fuente, nuestras proyecciones del uno, 
proyecciones del alma. de la fuente en esta anomalía cósmica. Así que es una interacción de dos 
fuerzas muy fuertes y opuestas.

 

Rob – Sí, en los planos inferiores las cosas se dividen. ¿Estarías de acuerdo en los planos 
positivos puros superiores, este fenómeno no existe?

 

COBRA – No existe en este lugar. En 5D y superiores esto no existe como oscuridad ni nada 
negativo, ni sufrimiento. Simplemente existe como falta de comprensión o falta de poder para 
transformar esta anomalía inmediatamente. Es por eso que los maestros ascendidos y todos esos 
seres iluminados no tienen todas las respuestas y no tienen todo el poder para transformar la 
situación de la tierra inmediatamente. Por eso se tarda tanto.

 

Rob: acabo de tener una gran entrevista con Omnec Onec, que estará disponible en un par de 
semanas justo después de su entrevista. Ella es un amor. Ella hace las cosas tan simples. Ella no 



entra en detalles. Me gustaría saber cuál es su respuesta a esta pregunta. Dios es amor. ¿Por qué 
hay sufrimiento?

 

COBRA – Acabo de responder a esta pregunta. El sufrimiento existe, no por intención, sino por 
el azar de la anomalía cósmica. Nunca fue intencionado. Existe sin un propósito. Existe como 
una anomalía que tiene que ser transformada. No tiene ningún propósito superior. No nos educa. 
No nos hace más fuertes. No nos hace más sabios. Está allí como algo más que una facción 
aberrante que nunca tuvo la intención de ser. El propósito más elevado de la fuente es 
transformar esto para que nunca vuelva a suceder.

 

Rob: Me gusta mucho esa respuesta y sentí que la respondiste antes, pero quería preguntarte más 
específicamente. Aquí hay otra pregunta en línea con eso. Es una pregunta sobre la historia de la 
tierra y más importante sobre la historia del universo. Supongo que cuando estamos lidiando con 
líneas de tiempo y el eterno ahora, me aturde. Pasé un tiempo con Fred Bell, un físico de primer 
nivel. Como que levantó las manos, ya sabes, cuando hablas de no-tiempo. Lo está consiguiendo.
Realmente no es explicable porque siempre estamos vinculados a este tipo de cosas aquí. La 
pregunta es: 'Cuando apareció en la tierra la anomalía primaria que causa todo sufrimiento en la 
tierra, ¿cuándo fue? ¿Fue el comienzo de la caída de los arcángeles hace millones de años 
después del experimento con una contingencia, o fue hace 26,000 años en la tierra?

 

COBRA- Está bien. La anomalía primaria siempre estuvo presente, pero no fue algo que primero
se entendió como un gran peligro. La anomalía primaria se volvió peligrosa cuando ciertos seres 
decidieron experimentarla directamente. Esos fueron los primeros ángeles que decidieron 
sumergirse en esa anomalía primaria y este fue el comienzo de las fuerzas oscuras. Lo realmente 
peligroso es la combinación del libre albedrío y la anomalía primaria y esto es lo que se llama el 
Mal.

 

Rob – Está bien, gracias. No voy a mencionar nombres porque no mencionamos nombres aquí: 
un individuo en particular afirmó exactamente cuándo un tsunami de energía golpeará la tierra y 
mantiene que es la tercera semana de septiembre de este año, lo cual es interesante. . Siempre 
cuando alguien dice algo así. Tengo que poner los ojos en blanco. La otra parte es que algunas 
personas probablemente se volverán locas o alucinarán y, obviamente, se producirán grandes 
cambios. Estaba sintiendo, mi respuesta sería, Cobra, y quiero escuchar lo que tienes que decir, 
es que las personas no necesariamente se volverán locas, aunque se sorprenderán con el nuevo 
tipo de energía. Podría ser como un viaje de hongos donde la energía cambia y la realidad será 
tan dramáticamente diferente que las personas tendrán tiempo para adaptarse. ¿La gente 
realmente se volverá loca o alucinará?



 

COBRA- Está bien. Lo que sucederá es que las energías serán muy fuertes, especialmente en el 
momento del evento. Muchas de las emociones reprimidas saldrán a la luz. No significa que la 
gente se vuelva loca de repente. Simplemente significará que todo lo que ha sido reprimido 
saldrá a la superficie para ser liberado y la gente tendrá fuertes reacciones.

 

Rob – Bien, si ese es el caso, el evento podría estar a la vuelta de la esquina. Están pasando 
muchas cosas estos días. Pregunta aquí: '¿Existen leyes galácticas que prohíban el uso y 
fabricación de robots?'

 

COBRA- Está bien. Últimamente se habla mucho y se teme a la inteligencia artificial (IA) 
incluidos los robots. Hubo ciertos períodos de tiempo y ciertos sectores de la galaxia donde este 
fue el problema, pero ya no lo es. Los robots ya no están tomando un papel más importante en 
ninguna de las civilizaciones galácticas ilustradas y ciertamente ya no son una amenaza, excepto 
en casos muy aislados, que están todos conectados con el planeta tierra. La IA es algo que las 
fuerzas de la luz pueden manejar. No es un problema y no será un problema.

 

Rob: eso es interesante y esto me lleva a lo que Corey GoodET informó en su última publicación
sobre los reptilianos que normalmente, cuando los matan, desaparecen y se convierten en polvo, 
pero de alguna manera pudieron ver. el cadáver y encontraron la tecnología de nanoimplantes 
más avanzada. Supongo que eso no es realmente un robot. Supongo que lo llaman IA, una 
especie de hibridación del proceso de implante, al que, según su información, todos estamos 
sujetos. Los reptilianos realmente tendrían sentido si fueran absolutamente el nivel más alto de 
ser implantado. ¿Puedes comentar sobre eso, esos nanites y la inteligencia artificial que se 
encontró en esos seres, si ese informe es cierto?

 

COBRA: los nanitos habían sido un problema hace aproximadamente una década o década y 
media en este planeta cuando ciertas facciones de la Cábala estaban experimentando mucho con 
esto, pero la Resistencia ha eliminado todos los nanitos. Simplemente no están presentes en el 
orbe porque las fuerzas de la Luz tienen tecnología para borrarlos, por lo que esto no es una 
amenaza en ninguno de los grupos que conozco. Incluso el RM puede encargarse de esto. Hay 
seres más avanzados y para ellos esto no es problema en absoluto.

 



Rob – Cierto – para nanties en los humanos. ¿Qué pasa con los reptilianos? Son una especie de 
"rah rah" en ese tipo de cosas. En cierto sentido, nos da un poco de compasión por ellos si ese es 
el caso. ¿Ese informe resuena contigo o no concuerda con lo que entiendes?

 

COBRA- Está bien. No comentaré sobre ese informe en particular, pero diría que el grupo 
Chimera ha desarrollado nanites hace millones y la alianza de reptiles Draco estaba 
completamente infectada por esto. Este fue uno de los medios de control que el grupo Quimera 
tenía sobre la Alianza Draco-Reptiliana hasta hace muy poco, por lo que este fue un gran 
problema para las entidades Draco-reptilianas hasta hace muy poco. Y podría serlo en algunos 
casos aislados. Pero si hablamos de la situación exopolítica global, eso no es un problema.

 

Rob- Está bien. Gracias. Scott Lemreil, también hablando en mi Mt. Shasta Conference este 
verano, tiene información sobre eso y alguna explicación sobre eso e implantes y cómo los Draco
y los Reptilianos mismos han sido guiados por este camino durante mucho tiempo y son 
amables. bajo ese tipo de control. Serán liberados. Aquí tengo una pregunta de Theresa, nuestra 
dama galáctica de Veritis Suecia a quien conocí en las conferencias de Laguna. Ella quiere saber 
cuánto tiempo atrás va la conexión entre los grupos familiares galácticos Pleyadiano y Sirio.

 

COBRA: esta conexión tiene millones y millones de años. Es muy antiguo. Es muy profundo y 
es muy amoroso.

 

Rob – Aquí hay una pregunta extraña. Creo que debería hacer una pregunta de seguimiento. La 
información de Omnec Onec fue que algunos de los Pleyadianos en los tiempos de la Atlántida, 
no todos, pero los Pleyadianos, son un gran sistema, y estamos hablando de hace 30.000 años. 
Muchas cosas han cambiado. Ella ha indicado que muchos crecimientos diferentes y esas cosas. 
Ella indicó que en realidad tenían una tecnología y supongo que probablemente se relaciona con 
su descripción de la red de campo escalar de plasma que se implementó en la tierra donde ya no 
teníamos conexión con nuestra alma superior y la conexión. Dijeron que podías conectarte, ella 
dijo, en un tiempo anterior, antes de que Atlantis y Lumeria cayeran, que cada humano tenía la 
capacidad de conectarse con sus familiares que habían fallecido, que había una conexión directa 
disponible para el alma y que un se puso en marcha una tecnología que separó la mente humana 
de su conexión unificada con la conciencia absoluta de Dios y somos el resultado de una 
tecnología y ella indicó que era una sección, un grupo del grupo Pleyadiano. ¿Comentarías esa 
información?

 

COBRA – No estaría de acuerdo con eso. Los Pleyadianos nunca han hecho algo como esto.



 

Rob – No crees que nadie en los Pleyadianos hace 30-40K años estuvo involucrado con algo 
negativo aquí.

 

COBRA – Había Pleyadianos involucrados en cosas negativas, por supuesto, pero como grupo. 
Nunca fue una ocupación importante de los Pleyadianos involucrarse en acciones negativas 
organizadas. Hubo ciertas situaciones, pero no en una escala mayor que algunas personas 
retratarían.

 

Rob- Está bien. Bien. Me gusta esa respuesta. Alex Collier tiene muy claro que definitivamente 
había algunos grupos dentro de las Pléyades, ya sea en todo el sistema. Ni siquiera conocemos 
nuestro propio sistema solar, y mucho menos un grupo de sistemas alrededor de una serie de 
estrellas. todo es especulacion

 

COBRA: Sí, pero estoy bastante familiarizado con los Pleyadianos y con el sistema Pleyadiano 
y diría que muchas cosas sobre los Pleyadianos, que circulan por ahí, parecen ser información 
errónea.

 

Rob: Sí, hay diferentes fuentes y hasta que podamos obtener los registros y ver algunos 
hologramas y todos puedan salir de los armarios y explicarse. Parece que hay muchas opiniones 
contrapuestas. Respeto a Alex Collier y ciertamente respeto a Omnec Onec. Parecen indicar que 
se trataba de una política pleyadiana. Estarían de acuerdo contigo allí. Aquí hay una pregunta 
extraña.

 

¿Está realmente muerto Saddam Hussein? (Sí). Otra pregunta que alguien tuvo aquí fue: 'Dado 
que todas las religiones son falsas. . . Supongo que no son falsos, se basan en la vida de un 
verdadero profeta o alguien que inspiró a algunas personas de manera positiva. Los malos han 
manipulado la religión y aquí hay una pregunta y creo que es bastante obvia para mí, pero pensé 
que era interesante. ¿Hay rabinos judíos que supuestamente, voy a poner eso, realizan milagros, 
como la recuperación milagrosa de una pareja que no tenía hijos y fueron bendecidos por los 
niños? No todos los rabinos son cabales o jázaros, por supuesto, y no todos los sacerdotes o 
pastores católicos están involucrados con los jesuitas y el abuso de bebés. Todos conocemos mi 
opinión sobre las religiones en general. Hay algunos individuos sagrados y santos especiales en 
todas las religiones, ¿está de acuerdo, que están practicando la ley espiritual?



 

COBRA – Sí, estaría completamente de acuerdo. En cada religión hay muchos hombres buenos 
que tienen una conexión genuina con la fuente, con el espíritu y pueden hacer mucho bien.

 

Rob- Está bien. Entonces es posible que una oración espiritual, posiblemente y no sea 
casualidad, tal vez un rabino, a través de algún tipo de invocación de cosas, pueda ayudar a una 
pareja a tener un hijo tal vez, posible, ¿sí?

 

COBRA – Sí, por supuesto que es posible, y sí, eso puede suceder.

 

Rob- Está bien. Aquí hay otra cosa. Tenemos preguntas judías este mes. Como los judíos 
ortodoxos están esperando que su Mesías venga pronto a Israel, otras personas dicen que este 
podría ser el Anticristo. Por supuesto, originalmente se refería al espíritu general de la verdad 
que está afectando al planeta. ¿Qué le dirías a esa persona? ¿Qué opinas?

 

COBRA- Está bien. Hay muchas profecías antiguas que se han interpretado de muchas maneras 
y todas hablan del regreso de ciertos seres. Algunos de ellos esperan que venga una figura 
positiva que se puede resumir como Cristo y otros esperan que venga la figura negativa que se 
puede resumir como el Anticristo. Esto es solo un reflejo de la subconsciencia planetaria de la 
humanidad que espera el conflicto final entre la luz y la oscuridad que está teniendo lugar en este
momento: la victoria final de la luz, que también se ha esbozado en esas profecías.

 

Rob- Está bien. Dirigiría a la gente al libro: Contacto OVNI del Planeta Iarga . Indica que este 
tipo de cosa pública es una elección para que las almas elijan, supongo. Lo llamaría ahora, 
servicio a uno mismo y servicio a los demás para determinar dónde se encuentran sus energías.

 

Quiero pasar a la siguiente pregunta aquí. Olvidé si te hablé de esto. Fue una entrevista muy 
interesante sobre John Wells, que tenía una mujer y creo que ella estaba un poco más 
involucrada en esto de lo que protagonizó. Sostuvo que solo era una investigadora, pero hizo un 
gran estudio público de la información de Jade Helm y descubrió que tienen un programa de 
software. Voy a dar un poco de historia, me gustaría que lo comentaran. Lo que dijo y fue como 
describir una génesis de Terminator, que me gustó mucho de la película. No les voy a dar el 
final, pero es un final muy positivo. Es como ups, cambio de línea de tiempo. Me gustó mucho la



película. Pensé que era un refrito del anterior. Realmente lo mantuvieron vivo, pero habla de este
posible tipo de evento donde surgen las máquinas.

 

Todos piensan que Jade Helm es como un ejercicio militar. Ella ha indicado que en realidad hay 
un software, Cobra, llamado Jade II. Este software está vinculado a una serie de 
supercomputadoras y toda la información se obtiene de FB, de todos los programas de 
computadora, todo lo que se hace en la computadora, todo lo que se hace en sus perfiles 
personales, ingresado en el software de reconocimiento facial, todos los chips RFID, todo sus 
tarjetas de crédito, teléfonos, todo en el mundo moderno está conectado, y hay una gran base de 
datos sobre usted que tiene un programa que lee los resultados probables de ciertas situaciones 
en función de dónde va, qué compra, todo lo que han recolectado, incluidas sus publicaciones B.

 

La gente está paranoica para seguir allí, es correcto. Eso se está utilizando y está destinado a ser 
utilizado como una herramienta. Así es como ella lo describe Cobra. Ella dijo que una vez que 
uno de estos programas comience y ellos inicien este, este programa será como un centro de 
información. Entonces, originalmente envías un grupo de soldados a diferentes áreas para una 
operación Jade Helm o algo así: fuerzas "especiales" o programas especiales. Se alerta a la 
policía para que haga ciertas cosas para controlar los bloqueos de carreteras y obligar a vacunar. 
Lo que sea que puedan hacer, y que en las ciudades, tendrán acceso a todas las cámaras en todas 
partes. Estas cámaras, algunas de ellas tienen infrarrojos. Determinarán su pulso sanguíneo, qué 
tan emocionado está, el tipo de movimiento que está haciendo.

 

Teclearán. . . Digamos que hay 10 personas en una toma de cámara, Cobra. Y este software 
inteligente dará una retroalimentación basada en los chips RFID en esa cámara y luego enviará 
un programa a la gran computadora y la gran computadora dice, según mi proyección, qué fue: el
pre-crimen. Vas a cometer un crimen basándonos en todo lo que sabemos de ti. Envía acciones. 
Habría un ajuste automático en tiempo real por el programa de computadora. Ningún humano 
interactuaría. El programa de computadora tomaría una determinación: estas personas son 
hostiles, hay una situación crítica y automáticamente se enviaría una orden a través de esta red de
computadoras al departamento de policía, digamos en Beverly Hills, y diría: Hay un grupo de 
individuos reuniéndose allí en respuesta a algunas cosas. Entra caliente y pesado.

 

COBRA- Está bien. Primero, este programa de computadora fue activado en la década de 1940 
por el grupo Chimera, que logró controlar la superficie de la humanidad con microchips que 
comenzaron con los programas de vacunación de la OMS inmediatamente después del final de la
Segunda Guerra Mundial. En segundo lugar, este programa se ha desarrollado aún más 
exactamente en la forma que usted describió en 1996 con la última invasión Arconte. Entonces, 
lo que está describiendo ahora es la tecnología que tiene al menos una década y media o dos 



décadas. La última parte sobre el Jade Helm, sí, algunas fuerzas lo están usando como 
entrenamiento, un entrenamiento real en vivo para este programa computarizado, pero diría que 
hay un elemento muy positivo incrustado en la operación Jade Helm del que no hablaré. . 
Entonces, las fuerzas oscuras, a las que les gustaría hacer un mal uso de esto, se encontrarán con 
una gran sorpresa.

 

Rob – Me siento exactamente de la misma manera. Quiero agradecerte por eso. Sólo estaba 
tratando de conseguir algunas personas. Quieres ir a John B Wells y buscar eso. Es una 
explicación muy detallada de los logaritmos y cómo puede verse en todos. Y creo, obviamente, 
Cobra, desde 1940, la tecnología y la actualización que dijiste en 1996, y el gran impulso de las 
cámaras en todas partes para verlo todo, y esto incluye un doppler de seguridad especial para ir a 
tu casa a vigilar tu casa. Pienso obviamente en ese movimiento secreto de inteligencia. . . Crees 
que tienes el control de esto, pero obviamente pueden encenderlo en tu casa cuando quieras. El 
punto es que estas cámaras y esas cosas con infrarrojos y todo eso está diseñado. Lo que me 
inquietó fue la idea de que esta información, Cobra, en realidad podría enviarse, digamos, a una 
base de drones donde un dron tiene el mismo software y podría dirigir, ya sabes, helicópteros 
Apache de alta tecnología y un piloto controlado por la mente. completamente bajo el hechizo de
su programación podría pilotar un helicóptero Apache, caer en alguna ciudad y, basándose en el 
láser de un dron más pequeño dirigido al grupo, podría llevar a cabo algunas de estas acciones y 
no habría interacción humana, en absoluto. Realmente sonaba como el sky-net de la vida real. Al
igual que Terminator , un nuevo movimiento, me gusta el resultado que presentas de que no se 
permitirá.

 

COBRA- Sí. Lo he dicho antes, hay fuerzas superiores observando esto y diría una cosa más, los
Pleyadianos positivos están observando esto y están directamente involucrados en evitar que algo
así suceda.

 

Rob – Muy bien y yo siento lo mismo. Estoy jugando un poco al abogado del diablo. No creo 
que nada de esto se divulgue y lo publiqué y lo dejé muy claro. Esto no estará permitido. Sea 
consciente de esa tecnología. Corey dijo que las cosas van a empeorar. He escuchado de otras 
fuentes que las cosas pueden empeorar un poco antes de mejorar. ¿Estarías de acuerdo con eso o 
crees que tenemos las cosas firmemente en control de la luz y será cada vez menos?

 

COBRA – Sí, las cosas pueden empeorar para algunas personas y daré un consejo más sobre 
Jade Helm. No te provoques porque habrá provocación. No te involucres en esa situación.

 



Rob – Eso es exactamente lo que la persona que dio esta entrevista, Cobra, dijo lo mismo: No 
reacciones. Si la gente sale a las calles y empieza a traer armas, solo traerá más fuego y 
destrucción. Estamos recibiendo una especie de señal mixta aquí, Cobra. Si te están atacando, ¿se
supone que debes morir porque no debes reaccionar? Mucha gente va a estar bajo algunas cosas 
pesadas.

 

COBRA – Defiéndete por todos los medios, pero no caigas en el truco de involucrarte en algo en
lo que no necesitas involucrarte, no en la forma en que ellos querrían que te involucraras.

 

Rob – Correcto, y otra cosa interesante que dijo, realmente no lo dijo en el programa. Dijo que 
todo funciona con electricidad. Si esto sucede, su recomendación es que si las centrales eléctricas
se caen, por algún acto de Dios o de la naturaleza o de los Pleyadianos, todo ese Jade Helm, todo
caería del cielo. Creo que los extraterrestres podrían poner un PEM en cualquier dron y todo ese 
tipo de cosas. Tenemos esa supervisión de las fuerzas superiores. ¿Es eso correcto Cobra?

 

COBRA – Sí, por supuesto. Ni siquiera te preocupes por Jade Helm. Están ocurriendo 
situaciones mucho más importantes.

 

Rob- Está bien. Realmente aprecio esa respuesta. Aquí hay una pregunta. Mucha gente quiere 
saber, este es un patriota de Macedonia. ¿Quieren saber quién está detrás de la destrucción de los
vórtices de energía y las pirámides y la venta de artefactos para tratar de cambiar toda la historia 
de la civilización macedonia que estuvo dividida por las colonias de la antigua Roma?

 

COBRA: la respuesta habitual es siempre la misma, The arcontes, The Chimera, el cabal. 
Quieren borrar la verdadera historia. Muchos artefactos, no solo en Macedonia, han sido 
borrados por esa razón en particular.

 

Rob – Muchas gracias por la información de hoy. Cobra, ¿hay alguna otra noticia que quieras dar
a nuestra gente? Las cosas se van a poner calientes y pesadas en la mente de muchas personas. 
Tengo muchos trabajadores de la luz diciéndome que están pasando por un poco de depresión y 
preocupación. Personalmente me he estado sintiendo, como el arcángel Miguel hablándome. Me 
estoy poniendo mi armadura. Me estoy poniendo un poco irritable estos días con lo que está 
pasando. Realmente siento que las fuerzas de la luz necesitan intensificarse. Eso va a suceder 
pronto, ¿no es así?



 

COBRA – Ya está pasando, pero deben tener mucho cuidado, porque estamos ahora, a medida 
que nos acercamos al momento final, estamos en una situación muy delicada. No debe haber 
errores. Aquí no hay ensayos. Cada error ahora podría tener consecuencias mucho más drásticas 
que un error hace un año.

 

Rob- Está bien. Cobra, ¿alguna última palabra de sabiduría para la gente? ¿Algo que quieras 
enviarles un mensaje hoy?

 

COBRA – Sí, no pierdas la esperanza. Enfócate en la luz. Uníos y no os dejéis provocar.

 

Rob – Muchas gracias Cobra. Me gustó mucho esta entrevista. Creo que es uno de nuestros 
mejores. Realmente me encantó Muchas gracias. Victoria a la luz mi hermano.

 

COBRA – Gracias a todos por escuchar y Victoria de la Luz. Fin

COBRA – Gracias por la invitación nuevamente.

 

Rob: voy a comenzar con un par de preguntas personales aquí. Tenemos muchas preguntas 
geniales aquí este mes. Acabo de estar en Bolivia con Luis Maertens, el señor que ha tenido 
bastantes experiencias allá con la Gran Hermandad Blanca. Pasó siete días en lo que llamó la 
Abadía de los Siete Rayos y también estuvo en la ciudad del Domo que existe bajo el lago 
Titicaca menor. Dijo que el lago menor en realidad se creó para proteger la información allí hace 
unos 5.000 años.

 

Supongo que se decidió protegerlo y le hicieron un agujero en la montaña que desvió un río y 
hay un campo energético que ni siquiera es de vidrio. Es una especie de pequeño centro de retiro 
donde se encuentra el Disco Dorado del Sol. En algunas de las preguntas que le hice, dijo que el 
Disco Dorado del Sol había sido mal utilizado y que había causado que el planeta se tambaleara 
y yo le pregunté: '¿Eso causó la inundación?' ¿Cuándo comenzó a tambalearse el planeta? 



Supongo que fue bastante recientemente. Empezamos a tener las estaciones. ¿Eso fue hace 
24.000 años?

 

COBRA: hubo muchos períodos en la historia humana en los que hubo un bamboleo en el eje 
planetario, por lo que este no es un fenómeno nuevo en este planeta.

 

Rob – No está en la historia. Entonces, ¿es cierto que en algún momento el planeta dejará de 
tambalearse y volveremos a tener una primavera y un verano? Así es como me dijeron que sería.

 

COBRA: Los patrones climáticos en el planeta cambiarán, pero esto no solo está relacionado 
con el bamboleo planetario. Está más conectado con la condición del flujo de energía del Centro 
Galáctico.

 

Rob- Está bien. Además, otra cosa que encontré. Fuimos a estos diferentes lugares allá abajo 
para estas activaciones e iniciaciones y en cada lugar que íbamos decía: 'En esa montaña hay una
base de la Confederación y cerca siempre había un retiro de la Gran Hermandad Blanca (GWB). '
¿Podría comentar sobre la relación entre la Confederación y la GWB, y cómo trabajan juntos tan 
de cerca?

 

COBRA: básicamente, los GWB son seres ascendidos que han pasado por encarnaciones 
terrestres y después de ascender se dieron cuenta de que son parte de una Hermandad mayor que 
se llama la Confederación Galáctica. Es porque la Tierra es solo un planeta que está a punto de 
ser aceptado en la Red Galáctica de Luz, por lo que existe una profunda relación de trabajo entre 
esos dos grupos y están profundamente interconectados. Están trabajando muy de cerca juntos 
para la liberación planetaria.

 

Rob- Está bien. Eso tiene mucho sentido. Lo que le pregunté allá abajo cuando estaba hablando 
de las cosas que revelas y cosas de esa naturaleza, parece que Luis mencionó que es 
completamente diferente. Ha estado trabajando con diferentes grupos durante los últimos 30 años
con los que tiene contactos y logran ciertas cosas y tienen activaciones, como cuando vas a hacer
meditaciones en lugares sagrados. Parece que su trabajo está muy involucrado en eso y realmente
no estaba involucrado con los cambios en los aspectos físicos del cambio político para liberar el 
planeta. Parece estar en un nivel más energético. Lo que me indicó fue que la GWB trabaja con 



las energías, los elementales y algo así en el reino espiritual, e indicó que la Confederación está 
involucrada más activamente que los programas reales. ¿Estaría de acuerdo con esa evaluación?

 

COBRA – No del todo porque también el GWB está trabajando en el plano físico, no tanto 
directamente sino a través de sus discípulos ya través de ciertas personas envían ciertas energías 
que tienen una gran influencia en el plano físico.

 

Rob – Sí, sí. Es más un trabajo espiritual energético que hacen en lugar de estar directamente 
involucrados en eliminar cosas del tipo de campo escalar de plasma. ¿Es eso correcto?

 

COBRA – No creo que en realidad. . Están muy involucrados en la eliminación del campo de 
plasma escalar.

 

Rob – ¿El GWB es?

 

COBRA- Sí.

 

Rob: Bien, y por cierto, mucha gente tiene preguntas. Decimos GWB. El blanco representa la 
pureza y en realidad es hermandad/hermandad. ¿Es eso correcto Cobra?

 

COBRA- Sí. Absolutamente. Creo que eso es muy obvio.

 

Rob- Está bien. Me dijo eso en una de las imágenes satelitales, porque yo estaba como diciendo 
que esto estaba pasando y él dijo: 'Bueno, realmente no nos enfocamos en eso'. Él dice: 'Cuanto 
más te enfocas en ello, más real se vuelve'. Y en cierto modo lo entendí, pero dije: 'Tenemos que 
concentrarnos en eso para que sea algo real'. Pero lo que dijo fue que toda la Tierra está como en.
. . Describió la cuarentena como algo así como su propia zona horaria y que cuando la Voyager 
salió y tomó una foto de la Tierra, ni siquiera estaba allí. Así que indicó que es como si la 
sensación que tuve fue que la Tierra se ha insertado en un hospital de burbujas de tiempo, por así
decirlo, donde se están realizando cambios. ¿Puedes hablar de ese tipo de información?



 

COBRA – Las cosas son un poco diferentes. El tiempo tiene un vector que va del pasado al 
futuro y la Tierra está donde está, así que cuando la Voyager tomó la foto, la Tierra estaba allí. 
Lo único es que la luz tiene que viajar desde la Tierra hasta la Voyager, lo que tomó alrededor de
8 horas en ese caso. A esto se refería la gente cuando decía que la Tierra no estaba allí.

 

Rob- Oh, está bien. Estaba diciendo que la negatividad y todo lo que está pasando es como una 
falsa realidad en cierto sentido y cuando logremos la liberación se volverá a sintonizar con la 
conciencia de los reinos espirituales. No habrá la negatividad como has dicho.

 

COBRA – Sí, por supuesto cuando suceda el Evento, la negatividad será eliminada del planeta.

 

Rob – Sí. Él dijo eso, otra cosa que me da curiosidad. Dijo que trabajan mucho con lo que él 
llama el Anillo de Fuego, que son las energías magmáticas o telúricas, y dijo que está 
relacionado con la conciencia y dijo que los flujos de magma de la Tierra son muy importantes 
para interactuar con la conciencia humana. . ¿Estás de acuerdo con eso?

 

COBRA – Sí, exactamente.

 

Rob- Está bien. Otra cosa que me gustaría preguntar con respecto a eso. Pasó por un portal y fue 
a Ganímedes y había una cúpula o un campo energético. Estaba tanto en la superficie como en el 
interior. ¿En alguno de tus viajes llegaste a ir a Ganímedes?

 

COBRA – En realidad, estuve cerca de ese lugar de la luna de Júpiter cuando hice un recorrido 
por el sistema solar con los Pleyadianos hace muchos años.

 

Rob- Está bien. Dijo que hay una ciudad allí llamada Morlan y que era muy interesante. Dijo que
allí las plantas realmente tienen conciencia. Cuando estuvo allí, dijo que una planta se movía por 
el paisaje y dijo, en su Tierra las plantas son conciencia de grupo y aquí arriba son conciencia 
individual. Sólo pensé que eso era muy interesante. Describió que Ganeymeade es un lugar 
donde aquellos seres que desean ayudar a la Tierra son entrenados para convertirse en guías para 



la gente de la Tierra y que Ganímedes es muy importante en el Comando de Júpiter en cuanto a 
la curación de la Tierra con la gente avanzada. ¿Podría comentar sobre eso o cualquier cosa que 
haya aprendido de los centros de comando de Júpiter allá arriba?

 

COBRA – En realidad, hice una publicación completa sobre el portal de Ganímedes y la 
importancia de Ganímedes. Es uno de los principales portales para el sistema solar y para las 
energías galácticas y transmite esas energías galácticas por todo el sistema solar. Hay muchas 
bases de la Confederación Galáctica en Ganímedes y debajo de la superficie de Ganímedes y 
esas bases están anclando la luz para todo el sistema solar.

 

Rob- Está bien. Eso es algo de lo que dijo y fue muy interesante y es maravilloso escucharlos en 
la misma página con muchas de esas cosas. Soy consciente de que. Acabo de terminar la 
Conferencia de Mt. Shasta y tuvimos oradores y una de las cosas interesantes para mí fue Alex 
Collier. Al final de su charla, habló sobre una estrella enana, no estoy seguro si es una estrella 
enana marrón o roja, que sostiene que llegará al sistema solar muy pronto. Y le pregunté: '¿Cómo
sabes esto? y dijo: 'Tengo una foto de un caballero de la Marina que dijo que el gobierno lo sabe'.
Sólo se puede fotografiar en infrarrojo.

 

Dice que se acerca al sistema solar. No sé si está dentro todavía. Dijo que ya está causando 
actividad volcánica fuera de Plutón. Le pregunté: '¿Los Atléticos confirmaron esto?' Él dijo: 'Me 
hablaron de esto hace mucho tiempo'. Mi pregunta es, leí en las notas de contacto de Billy Myers
hace muchos años, cuando era muy joven con Fred Bell, Wendell Stevens las enviaba. Llamaron 
a este cuerpo que viene cada 3.600 años el “Cometa Destructor”.

 

De hecho, dijeron que lo habían golpeado y que no sería un gran problema. Pero Alex, en su 
charla, dijo que los Galácticos protegerán absolutamente la Tierra tanto como sea posible, pero 
puede haber algunos terremotos, algunos tsunamis y movimientos tectónicos, pero no sería un 
cataclismo ni causaría cosas. Además, dijo que la influencia máxima probablemente llegará en 
algún momento de 2016 o 2017. Solo curiosidad. Siempre pensé que era un mito. Pensé que si 
estaba allí, podríamos verlo, pero él dijo eso, así que me gustaría conocer su opinión al respecto.

 

COBRA – No puedo confirmar la existencia de ese cuerpo y, en absoluto, no puedo confirmar 
que haya cierto objeto que viene a causar eventos cataclísmicos en este planeta. Básicamente, lo 
que está sucediendo es que la actividad del Centro Galáctico está aumentando y es por eso que 
tenemos más terremotos aquí y esa es la razón principal por la que estamos teniendo todos esos 
cambios.



 

Rob – De acuerdo, de tus contactos no puedes confirmarlo por razones de seguridad, o no sabes 
en absoluto que los extraterrestres no te lo mencionaron en absoluto y nunca se mencionó en 
ninguna de tus comunicaciones.

 

COBRA: nunca he recibido ninguna confirmación sobre la existencia de algo que regrese en 
3600 años y provoque destrucción en nuestro sistema solar.

 

Rob – Está bien, no dijo cataclismo, dijo que en el pasado causó algunas actividades y es muy 
interesante, me sorprendió bastante y supongo que los diferentes grupos tienen entendimientos 
diferentes. Realmente respeto a Alex Collier, así que no me sorprendería mucho si esto se 
cumple y si no. A ver, vamos a las otras preguntas. Ahora tenemos muchas preguntas de la gente.
Intentaremos superarlos de la manera maravillosa que siempre lo ha hecho.

 

Mucha gente ha estado hablando de esta cosa llamada Wave. No sé, supuestamente hay un 
científico que supuestamente lo ha acertado. Siento que ahora estamos en la ola, ¿no somos 
Cobra?

 

COBRA – En realidad estamos en la ola desde hace bastante tiempo. Como he dicho muchas 
veces antes del aumento de la actividad del Centro Galáctico. Y la gente tiene varios nombres 
para esto y uno de los picos llegará en los próximos meses y habrá muchos más de esos picos de 
energía en el futuro y uno de esos picos resultará en el evento. Es extremadamente difícil 
predecir cuál será el correcto.

 

Rob – Exacto, eso es lo que estaba sintiendo. Es una sucesión de aumentos que tienen ventanas 
de oportunidad.

 

COBRA- Exactamente.

 



Rob – Esa es una de las cosas por las que te tengo mucho respeto, que nunca has fijado una 
fecha. Siempre es una ventana o una posible zona horaria. Estaría de acuerdo en que hay una 
ventana de oportunidad pico en el futuro cercano, ¿no?

 

COBRA – Sí, sí, estaría de acuerdo con eso.

 

Rob – Está bien, gracias. Simplemente revisaremos un montón de estas preguntas aquí. Alguien 
quiere saber si puede dar alguna información sobre Bernie Sanders como la posibilidad de 
presidente electo. Obviamente tiene buenas intenciones. No estoy seguro de si tiene la 
profundidad para sostener las cosas, pero la gente se pregunta si has tenido alguna información 
sobre sus esfuerzos.

 

COBRA- Está bien. Es extremadamente improbable que alguien que no haya sido elegido por la 
Cábala se convierta en nuestro presidente, si, por supuesto, habrá elecciones el próximo año.

 

Rob – Sí, tenía curiosidad sobre la posibilidad de las elecciones. Realmente me sorprendería el 
movimiento que hemos hecho hacia adelante en la conciencia del planeta. ¿Crees que tendremos 
elecciones? ¿Se reduciría a Jeb Bush y Hillary Clinton? ¿Crees que eso es posible?

 

COBRA: muchas cosas son posibles, pero más aún es posible una sorpresa. Por supuesto, si el 
evento ocurre antes de ese plazo, las elecciones no serán.

 

Rob- Está bien. Otra pregunta aquí. Vamos a saltar un poco por aquí. Alguien quiere saber, ¿cuál
es el proceso con los Arcontes y la Cábala? ¿Cómo corrompieron la religión islámica y otras 
religiones? ¿Cómo lo hacen?

 

COBRA: esta pregunta debería ser un poco más específica.

 

Rob- Está bien. Supongo que me saltaré esa. Está en PFC, amigos, pero pensé en preguntarlo de 
todos modos. Alguien quiere saber cuándo llega el evento real, ¿qué recomienda para la persona 



promedio? Probablemente no sientan que quieren ser una de las personas que entregan el 
resumen del líder de la comunidad o que se involucran en eso. ¿Qué recomiendas que haga la 
gente común durante el evento?

 

COBRA: lo que se sientan guiados a hacer. No estoy aquí para dar sugerencias a nadie. Solo 
diría que todos escuchen su propia guía interna. Hay suficiente Intel disponible para tomar 
decisiones informadas y encontrar su propia forma de contribuir al evento cuando suceda.

 

Rob- Está bien. Algunas personas se preguntaban después del evento, qué tan rápido terminarán 
ciertos trabajos y, por ejemplo, alguien preguntó: '¿Los grandes equipos deportivos y ese tipo de 
cosas como Major League Baseball, fútbol, fútbol mundial, ese tipo de cosas terminarían en la 
luz? de las revelaciones que vendrán durante el evento?'

 

COBRA – Será un proceso gradual. Tomará entre algunos meses y algunos años.

 

Rob- Está bien. Mucha gente preguntó los detalles sobre el elixir. Qué . . . ¿Puede darnos alguna 
posible tecnología nutricional actual basada en la tierra, supongo, que se aproxime a este tipo de 
tecnologías de los benévolos?

 

COBRA – No en este momento porque lo más importante en el proceso de inmortalidad es el 
estado de conciencia. Con el estado correcto de conciencia, todo lo demás cae en su lugar.

 

Rob: está bien, Luiz dijo que cuando iba al, lo llamó el Templo de la Pureza, colocaría su mano 
en un dispositivo que leería las necesidades nutricionales de su cuerpo y dijo que principalmente 
vivían de extractos de frutas y verduras. . ¿Será posible poco después del evento que tendremos 
dispositivos que leerán lo que necesitaríamos y podrán crear la comida muy rápidamente?

 

COBRA – Sí, será posible para aquellos que serán contactados por el Movimiento de 
Resistencia. En realidad, esto aumentará gradualmente a medida que se contacte a más personas.

 



Rob- Está bien. Alguien quiere saber, después del evento, ¿cuánto de la jornada laboral promedio
se eliminará gradualmente? ¿Seguiremos trabajando en trabajos de 8 horas al día al principio 
para que las cosas funcionen, o habrá una relajación general del, supongo, ritmo frenético de 
trabajo que tenemos actualmente?

 

COBRA – Justo en el evento, la jornada laboral seguirá siendo de aproximadamente 8 horas y 
esto disminuirá gradualmente durante unos meses, un período de algunos años, para ser quizás 
unas 4 horas. Trabajar, ya no será una obligación. Habrá un cierto ingreso mínimo garantizado 
para cualquiera y para todos y aquellos que deseen ser más creativos, por supuesto, continuarán 
trabajando a su manera.

 

Rob: ¿Se pospondrá el evento si las circunstancias de la superficie están listas y preparadas, 
excepto que el campo escalar de plasma no está del todo despejado? ¿Intentarían lograrlo hasta 
que esté listo, el campo de plasma debe estar inactivo para que se lleve a cabo el Evento?

 

COBRA: en realidad, el campo de plasma con las bombas strangelet y toplet es la parte más 
crítica de la situación y debe eliminarse en gran medida antes de que pueda ocurrir el Evento. 
Básicamente, todas las bombas de strangelet y toplet deben eliminarse por completo antes de que
pueda ocurrir el Evento.

 

Rob: Realmente no me metí en los detalles de tu publicación, pero he leído todas tus 
publicaciones en algún momento. Una persona dijo que no ha explicado qué es una bomba toplet
en comparación con una bomba strangelet. No sé si eso es cierto, pero dijeron que se 
preguntaban cuál es la diferencia entre el extraño y la bomba toplet.

 

COBRA – En realidad lo he explicado pero lo repetiré de nuevo. La bomba toplet está hecha de 
quarks top, mientras que la bomba strangelet está hecha de quarks extraños. La bomba toplet es 
un poco más masiva y bastante más peligrosa. Es muy difícil de hacer, por lo que no hay muchos
de los presentes, pero aún existen algunos y todos deben eliminarse.

 

Rob – Muchas gracias. ¿Puedes decir cuál es la radiación en Fukushima en este momento?

 



COBRA: la situación no es tan drástica como a muchas personas les gusta retratar, pero aún así 
es una gran contaminación en el medio ambiente y esta situación se resolverá por completo 
después del Evento.

 

Rob- Está bien. Alguien se preguntaba, cuando se libera un planeta hay diferentes tipos de 
planetas, les gustaría saber si hay alguna diferencia importante entre el proceso de liberación 
planetaria. Supongo que se referían a si todos los planetas tienen campos escalares de plasma. 
¿Han tenido lugar diferentes tipos de liberaciones en el pasado?

 

COBRA: la situación en el planeta Tierra es muy singular, porque este es el planeta más 
complejo con la programación más extensa y una mezcla de diferentes razas, por lo que en 
realidad es el planeta más difícil de liberar.

 

Rob- Está bien. Esto es algo así como una suposición. Quieren tu estimación, supongo que 
podrías llamarlo, de estos miembros principales de Cabal. ¿Hay un porcentaje de ellos que se han
dado cuenta de que el juego ha terminado y quieren salir, o muchos de ellos se dirigen hacia el 
sol central? Se estaban preguntando cuál es su estado emocional. ¿Hay informes de que están 
extremadamente temerosos y en pánico o están resignados? ¿Que esta pasando ahí?

 

COBRA – Básicamente, aquellos que antes estaban listos para cruzar a la luz cuando llegue la 
oportunidad, siguen siendo los mismos y aquellos que tienen tendencia a resistir hasta el final, 
resistirán hasta el final. Así que esto no cambió mucho y solo estamos esperando el momento 
adecuado para que sucedan los cambios y luego, por supuesto, aquellos que estaban listos incluso
antes, saldrán a la luz.

 

Rob- Está bien. Recibí tres de estas preguntas este mes y no estoy seguro si tuviste una 
publicación al respecto. Varias personas querían saber cuántas dimensiones hay?

 

COBRA: dependiendo de su definición de una dimensión, en realidad hay gradaciones de 
refinamiento de frecuencia que convergen gradualmente en una.

 



Rob – ¿Están ahí? Creo que el Dr. Bell dijo que hay 7 u 8 universos paralelos. ¿Están estos 
relacionados, en términos esotéricos, con lo que llamaríamos los planos, lo cósmico, lo físico, lo 
mental, todo eso? ¿O dentro de ellos, también hay gradaciones de dimensiones más refinadas?

 

COBRA- Sí, sí.

 

Rob- Está bien. Alguien ha dicho, y no sé si esto es cierto, dijeron que el nuevo sistema BRICS 
fue inventado por George Soros y Goldman Sacs. ¿Es eso cierto?

 

COBRA: Eso no es cierto, pero es cierto que, en realidad, las fuerzas de la luz estaban detrás de 
esto, pero los jesuitas y sus secuaces intentaron infiltrarse y todavía están tratando de infiltrarse y
han tenido éxito hasta cierto punto.

 

Rob- Está bien. Alguien de Argentina parece sentir que el presidente de su país es bastante 
acogedor con el Papa, y se preguntaban si tenía alguna información al respecto.

 

COBRA: siempre hay negociaciones y lo que sucede en la superficie no siempre es lo que 
sucede detrás de escena.

 

Rob – También han dicho que en el sur de Argentina se está construyendo una base militar china 
y se preguntan cuál es ese propósito. Mucha gente está preocupada de que esto se deba a la 
opinión general estándar de que China está tratando de infiltrar el comunismo en Argentina. 
¿Estás advertido?

 

COBRA – No, solo sé lo que está pasando. Lo que está sucediendo es que hay una fuerte 
presencia Illuminati de la nobleza negra Arconte en Argentina y los chinos están tratando de 
crear un contrapeso a eso.

 

Rob – Oh, entonces los chinos están estableciendo una presencia para poder intervenir si intentan
hacer, ¿cómo lo llamaste, el Proyecto Doom en el momento del Evento, sí?



 

COBRA – No exactamente, pero hay mucha actividad allí mismo y los chinos están 
equilibrando o contrarrestando ciertas acciones de las familias Arconte allí.

 

Rob- Está bien. Esta es una pregunta interesante. Creo que ya lo respondiste antes. ¿Se supone 
que habrá otra, como dijiste, afluencia de energías entre octubre y diciembre? Es lo que dice esta 
persona. ¿Tiene el potencial para desencadenar el Evento?

 

COBRA: su ventana de oportunidad tiene el potencial de desencadenar el evento, incluido este.

 

Rob- Está bien. ¿Podría comentar sobre la situación actual con las fortalezas subterráneas del 
grupo Chimera? ¿Todavía hay algunas fortalezas? ¿Ha habido algunas victorias allí abajo? 
¿Están siendo arrestados? ¿Qué está pasando con el grupo Quimera?

 

COBRA- Está bien. Ha habido mucho progreso en los bastiones subterráneos del grupo 
Chimera. No queda mucho de esto, así que en realidad son buenas noticias.

 

Rob – ¿Qué sucede con el espacio? ¿La quimera se extiende por el planeta cuando sucede la cosa
o todos están siendo arrestados y sacados de la Tierra en, supongo, naves nodrizas de las Fuerzas
de la Luz? ¿Qué sucede allá abajo cuando eso sucede?

 

COBRA: en realidad, se transfieren a las instalaciones de cruce de Ganímedes y la mayoría de 
ellos van al Sol Central Galáctico. Algunos de ellos eligen cruzar realmente hacia la luz y luego 
pasan por un cierto proceso de reeducación.

 

Rob: Wow, eso es genial, así que cuando mencionaste que el grupo Chimera tiene algunas 
fortalezas importantes y eran bastante fuertes, ¿puedes darnos un porcentaje? ¿Estamos 
dispuestos a, digamos, hace 10 años que Chimera tenía tantas bases y actividades en las que 
protegían sus bombas toplet y creo que mencionaste que en realidad también tienen sistemas de 
campos de plasma escalares allí abajo? ¿Qué porcentaje de eso se ha eliminado en este 
momento?



 

COBRA – No hablaría de porcentaje, pero diría que la gran mayoría ha sido eliminada.

 

Rob – Wow, eso me hace pensar entre el 75% o en algún lugar en ese rango.

 

COBRA – Mucho más que eso.

 

Rob – Wow, eso es realmente bueno. Algunas personas se preguntaban, antes del Evento físico 
real, ¿se levantará un poco el velo o será exactamente al mismo tiempo? ¿Cómo funciona?

 

COBRA- Está bien. El velo ya se está levantando hasta cierto punto, por lo que ya estamos en el 
proceso de remoción del velo y esto aumentará gradualmente hasta el punto en que ocurra todo, 
donde suceda el Evento.

 

Rob – Así que hay diferentes individuos, parece que he estado dando muchos informes de 
tremendos progresos realizados por muchas personas a nivel personal, logrando grandes avances 
en su desarrollo espiritual personal. ¿Se está quitando esta parte del velo o es probable que 
también se permita que parte del trabajo del contacto de los galácticos se lleve a cabo de manera 
más regular ahora, sí?

 

COBRA – En realidad ambas cosas son parte del mismo proceso.

 

Rob- Está bien. ¿Hay algo que pueda compartir con nosotros sobre planes de contacto con ciertas
personas? ¿Habrá planes para aterrizajes más intensos donde permanecerán en el suelo y la gente
podrá verlos, o será un poco más lejos?

 

COBRA – No, no, esto no va a suceder antes del Evento.

 



Rob- Está bien. Así que no hay mucha interacción abierta, o ninguna hasta el Evento. Supongo 
que alguien dice aquí: '¿Los Arcontes encarnados pueden comunicarse, actuar o interactuar de 
alguna manera con el pulpo? No sé qué significa eso, de verdad.

 

COBRA – No directamente, pero pueden comunicarse a través de sus meditaciones.

 

Rob- Está bien. ¿Los campos escalares de plasma en las operaciones sublunares están haciendo 
un gran proceso? ¿Cómo está afectando esto a los implantes en la población humana?

 

COBRA: en realidad, esto ayuda mucho en la extracción de implantes. Los implantes son mucho
menos intensos y esto ayudará a los seres humanos a contactar la luz mucho más fácilmente.

 

Rob: ¿Son estos implantes? Mencionaste que hay uno invisible, es algo así como. . . En realidad 
cambia. Dijiste que puede suprimirse, eliminarse o someterse hasta cierto punto con diferentes 
tecnologías, pero dijiste que puede volver a crecer y tener más influencia. ¿Es eso estar limitado 
ahora con el trabajo que se está haciendo o sigue siendo una especie de juego?

 

COBRA – Todavía está sucediendo, pero en un grado un poco menor.

 

Rob- Está bien. Otra pregunta que alguien aquí tiene. Supongo que te están citando aquí. Dice, 
“Ingesta regular del Elixir de la Vida para apoyar el proceso – las dos versiones disponibles. La 
versión mineral es más efectiva y poderosa que la versión herbal”. A esta persona le gustaría 
alguna aclaración sobre la diferencia entre estas dos versiones de elixires.

 

COBRA- Está bien. Ya he dicho todo lo que podía decir en el artículo.

 

Rob- Está bien. Es una especie de cosa oculta. Alguien quiere saber, y no sé si esto 
definitivamente va a suceder, pero dijeron que Cern está planeando algo en septiembre y se 
preguntan si eso va a causar alguna consecuencia en las líneas de tiempo energéticas. o de las 
condiciones magnéticas de la Tierra?



 

COBRA- No, no. Esos temores no tienen fundamento. La gente tiene esas especulaciones sobre 
Cern, sobre el 23 de septiembre. Ninguno de estos es de interés para la luz.

 

Rob: Sí, mi sensación ha sido que todo va a estar bien y que estos tipos malos están a punto de 
desaparecer. No tenemos mucho más que temer, ¿verdad, Cobra?

 

COBRA: en realidad no tenemos nada que temer.

 

Rob- Está bien. Supongo que podría decir que todavía pueden tener algunas cosas que pueden 
causar algunos problemas, ¿ve alguna de estas agendas que tienen en términos de manipular a la 
gente y banderas falsas como esa? ¿Están casi todos hechos?

 

COBRA – Cosas así pueden pasar, sí.

 

Rob- Está bien. Alguien mencionó. . . Querían escuchar su perspectiva. . . Creo que en una 
semana o dos el Jade Helm termina oficialmente y querían saber qué pensabas al respecto. 
¿Había fuerzas, tenían planes en marcha que iban a ser mejores pero todos lo sabían y no 
pudieron hacerlo? ¿Cuál era la situación? Y aún así, creo que dijeron oficialmente que tenemos 
dos semanas más de Jade Helm. ¿Puedes comentar sobre Jade Helm y qué fue eso?

 

COBRA – En realidad, toda la situación fue exagerada como de costumbre y, como he dicho 
muchas veces en el pasado, no es necesario que te preocupes por esto. Jade Helm terminará y 
después de que termine, unas semanas más tarde, todos olvidarán que alguna vez existió.

 

Rob: Sí, sentí que era una posibilidad muy real, la tecnología descrita daba un poco de miedo, 
pero es bueno saber que se desarrolló como lo predijiste. La gente quiere saber si puede 
comentar, si sabe cuál es la verdadera agenda del Papa cuando venga aquí, ya que se le ha 
revelado más información al respecto. Mencionaste en nuestra última entrevista que ciertas cosas
están pasando. Esto ha sido persistente. . . Tengo muchas, muchas preguntas sobre eso y quieren 
saber. Si hay algún nuevo desarrollo, ¿podría compartirlo con nosotros?



 

COBRA – De nuevo, su visita no es tan importante como parece. Es solo su intento de 
programar a las masas. No habrá revelaciones catastróficas o devastadoras para la vida ni nada 
de esa naturaleza.

 

Rob: he estado hablando con un caballero que ha estado en contacto con el tesorero y Christine 
Legarde y sostiene que las cosas realmente están cambiando, y le dije: "Los billetes de cien 
dólares ahora dicen 'Pagaré de la Reserva Federal y Nota del Tesoro'”. ¿Puedes comentar sobre 
eso? ¿Es ese el tipo de dólar de transición que está pasando?

 

COBRA – Sí, hay cambios detrás de escena en la estructura del sistema financiero, y esos 
cambios son bastante profundos y conducirán hacia el reinicio financiero.

 

Rob- Está bien. ¿El dólar mantendrá su poder adquisitivo después del reinicio? ¿Habrá una 
situación drástica para el dólar estadounidense en el que, como en algunos países, podría usarlo 
en su chimenea, es tan barato que no vale el papel en el que está impreso? Me preguntaba cuál es
la situación con el dólar.

 

COBRA – No, no habrá una devaluación drástica. Puede haber una devaluación hasta cierto 
punto, pero el dólar estadounidense no se convertirá en papel sin valor. Este no es el plan.

 

Rob- Está bien. Hubo una pregunta con respecto a esa explosión gigante en China. Creo que 
habías mencionado que era una actividad de Cabal y se preguntaban si era nuclear.

 

COBRA – Desafortunadamente, sí. Como hubo explosiones nucleares antes en Yemen y Siria.

 

Rob – Vaya, está bien. El mensaje era de la Cábala a China. ¿Es eso lo que estaban haciendo?

 

COBRA – Sí, exactamente, sí.



 

Rob – La gente se preguntaba qué estaba pasando con Netanyahu. ¿Está siendo reprimido y 
controlado hasta cierto punto? ¿Su poder sigue siendo lo suficientemente fuerte como para crear 
muchos estragos o su poder está disminuyendo?

 

COBRA – Está perdiendo poder a diario porque sus antiguos aliados están cambiando de alianza
recientemente porque se están dando cuenta de que las cosas están cambiando.

 

Rob – Sí, algunas personas se han estado preguntando. Pensé que era bastante interesante. Vi en 
el aeropuerto que Hillary Clinton, ya sabes, pusieron algo de humo y espejos que está bajo 
investigación por una computadora no segura. ¿Cuál es el propósito de esa pequeña fuga allí? 
¿Significa eso que hay algo más profundo pasando allí, por supuesto, o es un poco de humo y 
espejos allí? ¿Cuál fue el propósito de eso?

 

COBRA – Es la rivalidad habitual entre varias facciones en la política. Están sucediendo cosas 
más profundas pero no relacionadas con ese caso en particular.

 

Rob: Sí, la gente quiere saber, después del derribo, ¿qué sucede con los OGM? ¿Serán destruidos
esos cultivos? ¿Hay planes para cuidar eso donde hay semillas y esa influencia? ¿Cuál será el 
proceso para sanar las plantas que están creciendo bajo transgénicos después del Evento?

 

COBRA: la mayoría de los cultivos serán destruidos. Habrá algo de ingeniería inversa genética, 
como podría llamarse. No serán diseñados para volver a su ADN original.

 

Rob- Está bien. Algunas personas quieren saber. ¿Qué está pasando con la candidatura de Trump
a la presidencia? Personalmente, lo veo como un bufón absoluto, pero dijo que las vacunas 
causan autismo y también afirmó que los políticos son comprados y pagados por 
multimillonarios como él. ¿ Lo han puesto en esto o es realmente solo un individuo, un maníaco 
del ego con mucho dinero que está en su propia agenda y quiere convertirse en presidente o es 
parte de la Cábala? ¿Ha sido puesto en esa posición?

 



COBRA – No se le ha puesto en esa posición, pero tiene algunas ideas que están bastante 
alineadas con el objetivo de Cabal. Él no es el salvador como algunas personas esperan que sea.

 

Rob – Sí, no lo creo. Otra pregunta aquí. La gente se pregunta acerca de. . . ¿Hay extraterrestres 
del lado negativo trabajando en el Vaticano o bajo tierra allí?

 

COBRA- No, no. Ya no.

 

Rob- Está bien. La gente se pregunta, ¿qué cambios sentirán en el momento del Evento cuando 
baje el campo de plasma? Se preguntaban si podrías describir los síntomas físicos, tal vez, alguna
idea de los sentimientos que tendrán lugar y qué tan rápido será. ¿Ocurrirá muy rápido o será 
durante varias semanas y las energías simplemente cambiarán? Querían saber, los trabajadores 
de la luz, ¿qué deberían buscar y cómo podrían ayudar en ese proceso?

 

COBRA – Será un evento energético muy fuerte y la gente podrá sentir energías muy fuertes y 
eso puede causar también sensaciones físicas extrañas. Este proceso se acelerará a medida que se
acerque al Evento y alcanzará su punto máximo en el momento del Evento.

 

Rob – Gracias. Hablamos de esto en privado, pero algunas personas han preguntado: “¿Por qué 
se están construyendo tantas ciudades vacías en China, África y algunas ciudades de Estados 
Unidos y no hay nadie allí? ¿Cuál es el propósito de estas ciudades fantasmas?

 

COBRA: los chinos necesitan estacionar su dinero allí de alguna manera. Tienen mucho dinero 
para invertir y solo construyen ciudades.

 

Rob – Y eventualmente van a ir a más personas allí. (Sí). Alguien quiere saber y no estoy seguro 
de cómo se puede decir esto. Has mencionado el, supongo que lo llamaríamos mal y esta 
negatividad es causada por la anomalía aleatoria, pero la gente se preguntaba, ¿hay un planeta 
donde se originó este mal, el sistema de Orión, o estaba en otras áreas de otros? galaxias 
también?

 



COBRA: en realidad, hubo algunos planetas de origen, los principales en el sistema de Orión, 
pero hubo algunos otros puntos en los que esto evolucionó espontáneamente después del 
comienzo del experimento.

 

Rob: ¿Puedes hablar sobre cómo llegó a ser que la anomalía aleatoria causó esta negatividad?

 

COBRA: fue la elección de ciertos seres experimentar esa anomalía directamente y han 
desarrollado tecnologías para hacerlo, por lo que esa experiencia fue extremadamente 
desagradable hasta el punto de que su conciencia se ha mutado sin posibilidad de reparación.

 

Rob – Está bien, muy interesante. Eso encaja con lo que dijo Omnec Onec en la conferencia. Le 
habíamos preguntado cuál era la situación y ella dijo que hubo manipulaciones genéticas que 
tuvieron lugar y que algunos de los seres de no todas las Pléyades, algunos de los seres de las 
Pléyades y otras áreas tenían desacuerdos sobre este experimento del que hablas. y que 
deconstruyeron a propósito nuestro ADN para cortarnos de nuestra conexión espiritual, que dijo 
que era natural y se nos dio por derecho de nacimiento. ¿Estarías de acuerdo con eso?

 

COBRA – No estaría de acuerdo en que los Pleyadianos hicieran algo así.

 

Rob – ¿Tal vez algunos seres de los Pleyadianos hicieron eso?

 

COBRA – No, no estaría de acuerdo con eso.

 

Rob- Está bien. Alex Collier afirma eso y ella dijo que algunos seres de allí, si tenían una base 
allí, no sé, obviamente hay muchos puntos de vista de eso. La gente se preguntaba, después del 
reinicio financiero, ¿cuánto tiempo le tomará a nuestro actual sistema monetario respaldado por 
oro después del Evento hacer la transición, supongo que lo llamaríamos, el sistema económico de
prosperidad universal de la Confederación Galáctica?

 

COBRA – Estimaría algunos años.



 

Rob – Oh, eso es realmente bueno. Entonces, ¿en un par de años habremos terminado con el 
intercambio real de moneda?

 

COBRA- Sí. Esa es nuestra expectativa.

 

Rob: Sí, ¿y esto se ejecutará a través de computadoras y se basará en los créditos de servicio de 
un individuo y se intercambiará de esa manera?

 

COBRA – No, cuando las tecnologías estén disponibles para manifestar todo con replicadores, 
ya no habrá necesidad de un sistema financiero.

 

Rob – Wow, eso es Cobra emocionante. ¿En unos años se puede llevar a cabo?

 

COBRA: esto puede ocurrir muy rápido después del evento.

 

Rob – Obviamente, hay muy buenos planes para eso. Esa es una muy buena noticia, gracias. Esta
es una cita de alguien. Dice: "Christine Lagarde anunció dos veces en discursos nacionales que 
no existe tal cosa, no habrá ningún reinicio global, punto". Y supongo que la pregunta es, ¿nos 
está mintiendo? Pensé que había escuchado de fuentes que ella está un poco involucrada en eso.

 

COBRA - ¿Quién dijo eso?

 

Rob-Christine Lagarde.

 

COBRA: ella no está involucrada directamente con el reinicio.



 

Rob- Está bien. Ella dijo que no habrá uno.

 

COBRA – Ella puede decir lo que quiera, pero habrá uno.

 

Rob: lo sé, pero supongo que eso me hace pensar que ella es un poco hostil. Ha habido indicios 
de que ella ha estado intentando ayudar en eso. Pero aquí hay algo que alguien dice: "Hasta la 
fecha, muchos familiares y amigos, así como algunos grupos privados de vehículos recreativos 
de intercambio, ya han cambiado sus monedas". Ahora, dice, “El público está esperando”. Les 
gustaría que reconozca, confirme o niegue si eso ha estado sucediendo en las últimas semanas. 
¿Hay alguna revalorización en marcha?

 

COBRA: el reinicio ocurrirá a escala planetaria en el mismo momento para todos. No habrá 
tratos de puerta trasera como parte de ese reinicio.

 

Rob- Está bien. Así que no hay nadie que intercambie Dinar o estas cosas financieras. No va a 
pasar nada hasta que ocurra el reinicio en el momento del Evento. ¿Es eso lo que estás diciendo? 
(Sí)

 

Bueno. Tengo una pregunta sobre eso. Es tan grande. . . . es un gran cambio. ¿Tienen un plan 
para que esto se lleve a cabo primero en ciertos países o realmente se va a llevar a cabo en todo 
el planeta a la vez?

 

COBRA – Esto va a tener lugar en todo el planeta como una vez, en el mismo momento, en 
tiempo real.

 

Rob – Vaya. Solo creo que con el elemento humano en juego aquí. Me refiero a que simplemente
parece sin que se experimente o se explique al público lo que está pasando y simplemente está 
sucediendo. ¿Cómo sabrán todos los que están en la posición de finanzas cómo manejar y apoyar
esto, incluso si son personas realmente buenas, honestas y con buena ética y hay muchos de ellos
que están en el sistema financiero? Es solo su trabajo y su forma de pensar. Son comerciantes de 



acciones y esas cosas. ¿Cómo podrán estas personas asimilar el nuevo sistema? ¿Va a ser tan 
sencillo que cualquiera puede hacerlo?

 

Rob- Está bien. Para muchos de los comerciantes del mercado de valores y personas del sector 
financiero será un gran shock. Ese tipo de personas tendrán las mayores dificultades para aceptar 
esta transición.

 

Rob – ¿Habrá gente que tome su lugar? Quiero decir, supongo que Cobra no soy muy bueno en 
finanzas, pero cuando se envían grandes cantidades de alimentos y el comercio mantiene a las 
sociedades y los países en funcionamiento, pienso específicamente en los alimentos, todo se hace
a través del mercado de valores. Quiero decir como . . . Supongo que ahora hay contingencias 
para que eso suceda.

 

COBRA – Sí, sí, por supuesto.

 

Rob- Está bien. Y supongo que obviamente debe haber mucha gente involucrada que ya sabe 
sobre esto. ¿Están en contacto con el RM de la Confederación Galáctica?

 

COBRA – La mayoría de ellos están en contacto o diría que reciben instrucciones de los 
militares positivos. Solo conocen parte del plan, no todo el plan. Conocen sólo la parte del plan 
que está directamente relacionada con sus acciones.

 

Rob- Está bien. Aquí hay otra pregunta. Dice: “En una entrevista reciente, usted

dijo que los cambios profundos de la Tierra se retrasaron al menos 15 años. Es bastante obvio 
que nuestros amigos galácticos nos han estado monitoreando y protegiendo, el sol y la Tierra, 
para asegurarse de que cambios tan profundos como la actividad volcánica se mantengan a raya 
durante algún tiempo” y esto presumiblemente es para darle a la humanidad más tiempo para 
despertar y elevarse. su conciencia Lo que querían saber era: "¿Estos cambios están conectados 
con el cinturón de fotones de alguna manera y, dados los cambios de la Tierra que tendrán lugar 
en el futuro, ven que algunos de estos cambios tendrán lugar antes de que termine el 2015?"

 



COBRA- Está bien. No hay nada como un cinturón de fotones porque la mayoría del flujo de 
energía entrante desde el centro galáctico no viene a través de fotones y, como he dicho, no estoy
dando ninguna predicción exacta de cuándo se supone que sucederán las cosas.

 

Rob- Está bien. Alguien estaba hablando de la oscilación en el eje de la Tierra y la conciencia 
humana. ¿Está la oscilación y el aura planetaria íntimamente asociada con la conciencia humana?
(Sí, lo es). ¿Estaría de acuerdo en que habrá un cambio de polos, tal vez no un cambio de polos 
sobre su eje, y hay un período de tiempo en el que es más probable que ocurra esta ventana que 
en cualquier otro momento?

 

COBRA – Estamos todos listos en el proceso del cambio de polos magnéticos. Así que esto ya 
está pasando.

 

Rob – ¿Puedes hablar sobre cómo cambiará el polo?

 

COBRA: los polos magnéticos ya están cambiando y esto no desencadenará ningún cataclismo 
masivo. Sobre el cambio polar físico, no estoy hablando todavía.

 

Rob- Está bien. El cambio polar magnético es. ¿Puedes hablar sobre la distancia desde donde 
está ahora el Polo Norte, magnéticamente? ¿Hasta dónde va a cambiar esto? ¿Serán miles de 
millas, varios cientos de millas? ¿Qué se anticipa?

 

COBRA: pueden ser miles de millas y podría ser una inversión polar completa.

 

Rob – Podría ser. ¿Una inversión polar precipitaría más trastornos físicos? (No) Interesante. Así 
que podríamos tener un cambio magnético donde el polo sur se convierte en el polo norte y el 
polo norte se convierte en el polo sur y no tener un movimiento drástico dentro de las placas 
tectónicas o un terremoto, ¿es correcto? (Sí). Muy buenas noticias.

 



Alguien quiere saber qué deben hacer los trabajadores de la luz para protegerse en su situación 
financiera en el mundo de hoy. Recomiendas invertir. Sé que no eres una persona de stock, pero 
¿recomiendas tener algo de oro y plata? Algunas personas han estado sintiendo que las monedas 
van a fluctuar y eso. . . ¿Sería la forma más segura de poner su dinero?

 

COBRA- Está bien. Primero, sácalo del banco. Este es el número 1. Y #2 ponlo en algo tangible 
o mejor aún ponlo en proyectos que mejoren tu calidad de vida y la calidad de vida de las 
personas que te rodean.

 

Rob- Está bien. ¿Todas las energías y frecuencias que están aumentando vibratoriamente afectan 
a los niños de manera diferente que a los adultos? Son capaces de asimilarlo mejor. ¿Cuál sería la
diferencia? ¿Qué podrían buscar los padres en sus hijos? ¿Hay algo que deban tener en cuenta? 
¿Pasarán algunos niños por algunos posibles momentos estresantes debido a estas frecuencias 
cambiantes? No estoy pensando en la sociedad o los terremotos, pero estoy hablando de la 
conciencia.

 

COBRA – Los niños tendrán muchos menos problemas para adaptarse a las nuevas frecuencias 
porque les resultará bastante natural.

 

Rob – Y esta es otra madre aquí, la misma persona. Ella se preguntaba: “¿Eran las enfermedades 
como la peritonitis, las paperas, la rubéola y el sarampión . . . ¿Se hicieron en un laboratorio o se 
trataba de enfermedades naturales?

 

COBRA – Fueron hechos en un laboratorio. Algunos de ellos recientemente, algunos de ellos 
hace mucho tiempo.

 

Rob- Está bien. Otra persona quisiera agradecerte por tu amor y tu luz. Hizo algunas 
declaraciones que les gustaría que “aclarara los puntos que hizo sobre el control sobre el proceso 
de reencarnación. En su última entrevista, dijo que era muy raro que un individuo escapara de la 
red en el momento de la muerte, mientras que hace unos meses afirmó que algunas almas más 
evolucionadas no tienen problemas para romper el proceso de reencarnación de la muerte.

 



COBRA – Una cosa es alcanzar tu conciencia más allá del velo y no dejar este lugar y otra 
completamente diferente es dejar esta cuarentena y trasladarte a otro lugar.

 

Rob- Está bien. Tengo una última pregunta aquí, supongo. Supongo que tiene que ver con la red 
de campo escalar de plasma y las estelas químicas. Ha habido un tremendo aumento en los 
chemtrails últimamente y usted ha mencionado que algunos de los satélites se están cayendo. 
¿Esto hace que los chemtrails sean menos efectivos para la población de la superficie?

 

COBRA- Está bien. La situación de las estelas químicas se resolverá por completo en el 
momento del Evento y no antes.

 

Rob- Está bien. Así que esa es una de las últimas cosas que se van. Cobra, muchas gracias. Me 
disculpo por tardar tanto en llegar a esta entrevista. Es informativo como siempre y quiero 
agradecerles mucho por venir y tomarse el tiempo conmigo hoy. Haremos llegar esto a la gente 
tan pronto como sea posible. ¿Hay algún mensaje que le gustaría dejar al público este próximo 
mes?

 

COBRA- Está bien. Lo más importante en este mes es no perder tu centro. No pierda el 
equilibrio porque puede haber desafíos por venir y tenga nuestra visión, tenga su enfoque y 
saldremos victoriosos al final.

 

Rob – Muchas gracias, Cobra. Victoria a la Luz. Cobra, una vez más, Dios te bendiga y gracias 
por tu servicio a nuestro planeta.

 

COBRA – Muchas gracias y Victoria de la Luz.

COBRA – Gracias por su invitación.

Lynn – Gracias Cobra por estar con nosotros. ¿Tienes algo que añadir a lo que acabo de decir?



COBRA – Esta es una descripción bastante grupal, de parte de mi misión y en realidad no es tan 
importante quién soy yo, es mucho más importante que ocurra la liberación del planeta y ese 
debería ser el enfoque de esas entrevistas.

Lynn- Sí. Bueno, ese es nuestro deseo también. Lo que queríamos hacer era comenzar con 
algunas preguntas generales que se relacionan con nuestra situación actual y hacia dónde vamos 
y hacia dónde nos lleva. Aquí es donde comenzaremos con las preguntas y se las leeré.  

Hay una desagradable guerra financiera en curso en este momento en la que los chinos, que 
afirman poseer los derechos de TODAS las reservas de oro en diversas áreas del sudeste asiático 
y en todo el mundo, y por lo tanto afirman poseer toda la riqueza del planeta. ; y el sistema 
bancario occidental controlado por Cabal que sigue imprimiendo dinero fiduciario, garantizando 
sus préstamos con garantías cruzadas y simplemente inventando nuevos esquemas Ponzi 
financieros para generar su flujo de efectivo interminable solo para mantenerse a flote y 
mantenerse en el poder. ¿Cuál es el plan actual del Movimiento de Resistencia (RM) para poner 
un alto definitivo a esta locura financiera de poder destructivo al estilo del 'Señor de los anillos'?

COBRA- Está bien. De hecho, he discutido este plan muchas veces. Es el plan para el evento. 
Así que ahora estamos entrando en una nueva fase de esta situación y en esta nueva fase, como 
dije muchas veces antes, debe haber un cierto nivel de consenso entre los principales actores en 
la superficie del planeta; qué futuro les gustaría tener. E incluso si no se llega a ese consenso, las 
energías del centro galáctico se están volviendo cada vez más intensas y esto significa que la 
situación seguirá escalando porque todo lo que ha sido reprimido debe salir a la superficie de una
forma u otra. Entonces, en esta situación en la que nos encontramos ahora, independientemente 
de lo que haga la población de la superficie, independientemente de lo que haga cualquiera de las
facciones, el resultado será el mismo. Puedes influir en el proceso para que sea más fácil para 
nosotros y para el planeta haciendo una acción coordinada y despertando a las personas que están
trabajando hacia ese objetivo final.

Lynn: Los Dragones Rojos han admitido públicamente que la Cábala siempre ha estado bajo su 
estructura organizativa, que las propias familias Dragón han estado financiando sus bancos, que 
han estado bajo su principal fuente de poder. ¿Por qué estos dos juegan al 'policía bueno, policía 
malo' frente a todos? ¿Han estado trabajando juntos todo este tiempo?

COBRA- Está bien. Esto probablemente no provenga de los Dragones Rojos. Probablemente 
viene, esta declaración proviene de una de las fuentes de Internet. Las verdaderas familias del 
Dragón Rojo siempre luchaban contra los Rothschild y luchaban contra los jesuitas. Pero hay 
muchas personas que afirman ser Red Dragons, por lo que debe tener mucho cuidado con esas 
declaraciones. y las verdaderas familias del Dragón Rojo NUNCA trabajaron juntas con el 
Cabal.

lynn- está bien. Gracias por aclarar eso. ¿Nos iluminarán sobre los verdaderos orígenes y la 
historia de las verdaderas Familias de Dragones y por qué se quejan de la Cábala cuando ahora 
se sabe que siempre han financiado, detrás de las cortinas, a los Illuminati a lo largo de nuestra 
historia conocida?



COBRA: las verdaderas familias del Dragón Rojo en realidad se originaron en la dinastía Ming 
cuando comenzaron a ver el peligro de la invasión de los Arcontes en China. Han estado 
trabajando clandestinamente desde entonces para mantener a China protegida de esas invasiones.
No tuvieron mucho éxito en eso porque tenían que trabajar desde la clandestinidad. En realidad, 
hay muchos aspectos diferentes de diferentes familias de Dragones, los Dragones Rojos están 
más centrados en las finanzas y la política. Los dragones azules están más enfocados en el 
trabajo espiritual y también hay muchos aspectos diferentes dentro de la misma porción de 
dragones. Hay muchas familias de dragones azules, muchas familias de dragones rojos y no 
siempre están en completa armonía entre sí y no siempre están completamente alineadas entre sí. 
Todavía hay mucho factor humano involucrado, pero las verdaderas familias Dragón están todas 
dedicadas a la liberación del planeta.

Lynn: ¿Hay una familia Dragón o una facción de una familia Dragón que ahora esté trabajando 
específicamente para la luz?

COBRA – Hay muchas familias de Dragones que no están trabajando con la luz.

Lynn – ¿Hay alguno que lo sea?

COBRA – Como he dicho antes, como en cualquier grupo el Dragón, hay grupos mixtos, hay 
grupos positivos y hay grupos negativos. Hay familias Dragon positivas, hay familias Dragon 
mixtas y hay aquellas que trabajan directamente con la Cábala. E incluso dentro de una familia 
en particular hay individuos que están dedicados a la luz y hay individuos que están trabajando 
contra la luz. Tenemos una situación bastante mixta en el planeta.

lynn- está bien. Gracias. Otra pregunta que tengo es; siendo realistas, todas las familias reales de 
todo el mundo están emparentadas por sangre entre sí y siempre "pretenden" estar en "guerra" 
entre sí para consolidar constantemente su poder sobre sus "súbditos", mediante su "Orden a 
través del caos". Modus operandi. ¿Puede discutir con nosotros cómo este sistema real de 'Somos
superiores' finalmente va a terminar cuando las familias NUNCA van a ceder su poder a la 
gente?

COBRA: se verán obligados a renunciar a su poder ante el evento y el proceso del arresto 
masivo cuando los miembros clave de la camarilla sean arrestados y juzgados en juicios justos, 
pero todo lo que ha sido suprimido, toda la verdad será expuestos y todas sus acciones serán 
bastante abiertas y las masas comenzarán a comprender lo que está pasando en el planeta y ya no
podrá continuar.

Lynn- Gracias. ¿Puedes hablar un poco sobre las Cuentas Colaterales Globales? Qué son y 
cualquier información que nos puedas dar al respecto.

COBRA: la cuenta colateral global se formó hace décadas. El propósito original de esas cuentas 
colaterales era servir como herramienta para proyectos humanitarios y generar abundancia para 
la humanidad, pero esas cuentas colaterales han sido pirateadas por esas familias Cabal y en 
realidad se han utilizado durante bastante tiempo para controlar humanidad. Y ahora las 
facciones positivas del Dragón están trabajando entre bastidores para redirigir las cuentas 



colaterales a su propósito original. Y hay mucha manipulación y muchas cosas sucediendo con 
respecto a esas cuentas, especialmente en los últimos años, y todo esto se completará en el 
momento del evento.

Lynn – De acuerdo con el movimiento de resistencia, ¿hay planes futuros actualizados para estas 
cuentas o hay algún cambio?

COBRA: no ha habido grandes cambios porque el plan se ha llevado a la perfección con 
respecto a esto. Hay otras cosas que están menos finalizadas y un poco más complicadas. Pero el 
aspecto financiero de la situación de cuando sea el momento adecuado no será un gran problema.

Lynn – Maravilloso. Hace unos 13.000 años, los Draco crearon y han estado apoyando a los 
Illuminati porque hacen las órdenes reptilianas a través de los medios para gobernarnos a través 
del caos y la violencia. ¿Cómo es posible que una cultura como la de los Illuminati que fue 
creada deliberadamente a partir de las guerras y el satanismo tenga la esperanza de ser 
reformada?

COBRA – OK, muchos seres dentro de la estructura Illuminati no estaban allí por su libre 
albedrío y querían salir y podrán salir y una parte de esta estructura será traída a la luz, por lo que
hay mucha esperanza para muchos seres que formaban parte de esa estructura.

Lynn: toda nuestra historia humana y de la creación ha sido alterada, reescrita y editada por un 
grupo de individuos para esclavizar a la humanidad. ¿Qué fuentes de información precisa podría 
recomendar donde podemos encontrar la historia verdadera para que podamos comenzar a 
aprender la historia real de la humanidad y de la Creación?

COBRA – No existen recursos perfectos de información sobre la historia humana. La dirección 
general que diría si la gente quiere aprender más sobre la historia humana es estudiar la 
existencia de la Atlántida. Pero, de nuevo, la mayor parte de la información sobre la Atlántida es 
pura especulación. Hace unos años publiqué un artículo de Atlantis en mi blog y hay enlaces allí.
Esos enlaces allí son bastante confiables.

lynn- está bien. Excelente. ¿Cuál es el estado del 'Evento' en este momento según el movimiento 
de resistencia y qué podemos hacer hoy para acelerar el proceso de lograr esta victoria final de la
luz a través de El Evento ?

COBRA- Está bien. La situación es más o menos la misma que hace unas semanas. Todavía 
estamos en el proceso de limpiar las bombas stragelet y el grupo de quimeras y este es el 
principal obstáculo que queda. Ha habido muchas victorias menores, pero aún no hemos logrado 
el avance final y lo más importante que la gente puede hacer es ayudar con la meditación de 
liberación semanal y difundir su comprensión de la situación para despertar a las masas. Cuanto 
más despertar haya en la superficie del planeta, más fácil será para las fuerzas de la luz eliminar 
lo que quede para evitar el evento.

Lynn: ¿Qué buen consejo tienes para todos aquellos que aún no han despertado y que no creen 
en nada de los próximos cambios planetarios físicos y geopolíticos positivos que se avecinan en 



el planeta y para agregar a todos aquellos individuos despiertos que aún son escépticos sobre el 
impacto del Evento ?

COBRA – Cierto aspecto del escepticismo es bueno. No hay pruebas antes de que sucedan las 
cosas. Incluso si la gente es escéptica es bueno que estén informados sobre el posible futuro 
porque cuando las cosas comiencen a suceder y si están informados, sabrán qué hacer. Es bueno 
que cualquiera estudie la situación y se informe y cuando las cosas empiecen a pasar ya no habrá 
más escepticismo ni duda porque las cosas estarán pasando. En realidad, una parte de la guerra 
psicológica es que la Cábala da la impresión a las masas de que no pasa nada. Esta es una de las 
principales operaciones de los Arcontes. Siguen manteniendo la ilusión de que todo sigue igual y
así se mantendrá hasta el avance definitivo. Nada drásticamente antes de que ocurra el gran 
avance. Tendremos la situación de estancamiento hasta el final, hasta el mismo avance, el avance
de la compresión y luego las cosas sucederán muy rápido.

Lynn – Y luego tendremos mucha gente despertando. (Sí exactamente).

Lynn – Cobra, ¿puedes decirnos la diferencia entre un trabajador de la luz y un guerrero de la 
luz?

COBRA: los trabajadores de la luz se ven obligados solo a la luz y su propósito es difundir la 
luz y anclar la luz en el planeta y tienen una tendencia a negar la existencia de la oscuridad en 
este planeta, por lo que la gran mayoría de los trabajadores de la luz están en cierto nivel de 
niegan la presencia de la oscuridad, pero todavía están haciendo un gran trabajo al sostener y 
anclar la luz en el planeta. Los guerreros de la luz generalmente se enfocan más en la eliminación
de la oscuridad de este planeta y es necesario que se cree un cierto equilibrio entre el enfoque de 
la situación del trabajador de la luz y el enfoque del guerrero de la luz porque la verdad está en 
algún punto intermedio. Es importante ser consciente de la oscuridad pero también es muy 
importante enfocarse en la luz y anclar la luz en el planeta.

Lynn- Gracias. ¿Qué mensaje de aliento puede dar hoy específicamente para todos aquellos 
trabajadores de la Luz y guerreros de la luz dedicados que están en el cumplimiento del deber 
manteniendo sus líneas junto a su luz durante este tumultuoso tiempo crítico?

COBRA- Sí. En realidad, es muy importante poner las cosas en perspectiva. Sé que todo el 
mundo está cansado y que esto está tardando demasiado, pero si entendemos que en realidad 
estamos deshaciendo 25.000 años de oscuridad. Estamos deconstruyendo la cuarentena que ha 
estado aquí por 25,000 años y nuestro propósito es hacer esto dentro de unos años. Estamos 
haciendo un gran trabajo y estamos logrando grandes progresos y el avance final llegará y, 
cuando llegue, todos seremos recompensados por nuestro arduo trabajo.

Lynn: estoy deseando que llegue esa celebración.

COBRA- Sí. Después del evento habrá una gran celebración y comenzará un período de 
felicidad que nunca terminará. El sufrimiento nunca tuvo la intención de ser parte de la 
experiencia de vida y nunca lo será de nuevo después de que la oscuridad desaparezca de este 
planeta.



Lynn- Gracias. Con tantas historias circulando por la red sobre un salto multidimensional, pulso 
de luz Wave-x, etc. ¿Qué prevé Cobra, que sucederá en torno a los días de la última luna de 
sangre a finales de septiembre?

COBRA: será el septiembre normal habitual sin eventos drásticos. Por supuesto que las cosas 
sucederán como ya están sucediendo. Pueden escalar hasta cierto punto, pero no espero ningún 
evento devastador o cataclísmico en ese momento. Hay ciclos cósmicos mayores que son más 
importantes que esas lunas de sangre o cualquier cosa que la gente esté prediciendo y septiembre 
no es el marco de tiempo en el que el RM espera que sucedan los grandes avances.

Lynn – Para que todos podamos sentarnos y saber que el evento probablemente no se llevará a 
cabo en septiembre.

COBRA – No estoy haciendo ninguna predicción específicamente, pero digo que no hay 
necesidad de tener miedo de que suceda nada drástico o negativo en el marco de tiempo de 
septiembre de este año.

lynn- está bien. ¿Se habla de charlas sobre las revaluaciones de la moneda en estos días? ¿Cuál 
es su conocimiento sobre este asunto?

COBRA: nuevamente, las personas predicen estas monedas y vehículos recreativos que 
sucederán hoy o mañana y estas predicciones continuarán durante algunos años. En realidad, la 
moneda RV es parte del reinicio que ocurrirá en el momento del evento, y no antes.

Lynn – Está bien, solo tenemos que sentarnos y relajarnos y no preocuparnos por eso en este 
momento.

COBRA: puede relajarse y sentarse, pero también puede estar activo para cambiar el mundo que
lo rodea.

lynn- está bien. Con base en su información, ¿qué consejo puede dar a todos los tenedores de 
bonos que intentan cobrarlos a través de los bancos oa través de los diversos "fondos del 
patrimonio mundial"? ¿Tienen alguna posibilidad de que esto suceda?

COBRA: no es muy probable en este momento porque Cabal está controlando el sistema 
bancario. Les deseo suerte, pero no soy muy oportunista con ellos en este momento.

lynn- está bien. ¿Qué pasó en Tianjin China el 12 de agosto? Hubo una enorme nube de hongo 
como la detonación que parece ser una bomba nuclear. ¿Fue este el resultado de enviar un fuerte 
mensaje de represalia por parte de los Illuminati a los chinos que parecen estar saliendo del guión
debido a la devaluación de su moneda el día anterior, el 11 de agosto?

COBRA – Esto es exactamente lo que sucedió. Esto es parte de la guerra entre la alianza oriental
y la Cábala. Y el Cabal estaba usando armas sucias tanto como era posible y esta situación 
conducirá a algunas consecuencias inesperadas para el Cabal en el futuro. De hecho, han 
acelerado el proceso y, con esta acción, de hecho. . . habrá ciertas consecuencias de esto.



lynn- está bien. Especialmente durante las últimas décadas, los Illuminati han tenido mucho éxito
en engañar a la humanidad mediante el engaño, especialmente "El gran truco que jugó el Diablo 
fue convencer al mundo de que no existe". ¿Por qué tan pocas personas en la comunidad 
espiritual están discutiendo el papel de Satanás y Lucifer durante este momento crítico y solo 
están discutiendo sobre los extraterrestres? ¿Cuál crees que es la razón detrás de todo esto?

COBRA – La razón detrás de todo esto es PORQUE esos individuos que mencionaste ya no son 
importantes en el gran esquema de las cosas.

Lynn – ¿Qué quieres decir con Cobra? ¿Por qué no son importantes?

COBRA – Porque uno de ellos ha sido removido del planeta y se ha ido al sol central y el otro 
ha cruzado a la luz y está trabajando para las fuerzas de la luz.

Lynn: ¿Cuál está trabajando para las fuerzas de la luz?

COBRA: esta es información clasificada en este momento.

Lynn- Ah. DE ACUERDO. ¿Sería justo decir que estos tiempos de ascensión que estamos 
experimentando ahora son también una “cosecha de almas” por la luz y por la oscuridad?

COBRA – No estaría de acuerdo con eso porque la palabra cosecha está muy cargada de 
emociones. Diría que la ascensión es un proceso de elevación de la frecuencia vibratoria de los 
seres de este planeta y de otros planetas y fusión de las personalidades de los seres humanos para
sus almas y con las frecuencias de luz. No habrá cosecha de almas ni por la luz ni por la 
oscuridad. Es simplemente un proceso revolucionario que culminará no solo en el evento sino 
con un mayor desarrollo espiritual que ocurrirá después del evento.

lynn- está bien. Después de que haya ocurrido el 'Evento', ¿le importaría compartir con nosotros 
cualquier detalle que podamos esperar de manera realista para los próximos 10 a 20 años con 
respecto a los próximos cambios masivos de la tierra programados para este planeta o devolverlo
a su estado original virgen-prístino? del cielo en la tierra?

COBRA – Después del evento, habrá muchos, muchos cambios muy positivos que tendrán como
objetivo final que la Tierra se convierta nuevamente en un planeta paradisíaco.

Lynn – ¿Puedes darnos un ejemplo?

COBRA: después del evento, tendremos el primer contacto y después del primer contacto, 
varias razas positivas traerán tecnología para eliminar toda la contaminación. Habrá un proceso 
de despertar de las masas y todo este proceso conducirá hacia la creación de una sociedad 
galáctica muy positiva en la superficie de este planeta.

Lynn- Genial. ¿Puede arrojar algo de luz sobre los misteriosos pilares de luz que se han visto en
todo el mundo en las últimas semanas? ¿Cuál es su propósito y cómo se crean?



COBRA- Está bien. La mayoría de estos son reflejos de luz en la tierra o un artefacto de flash 
hecho con una cámara. Hay algunos avistamientos genuinos de esos pilares y aquellos que son 
genuinos, diría que entre el 10 y el 20% de ellos son manifestaciones genuinas de las fuerzas de 
la luz que están creando los fenómenos de la luz para despertar a las masas. Despertar a la 
población.

Lynn – Gracias por esa aclaración. Eso es algo de lo que estaba pensando. Una última pregunta 
sobre la situación financiera. ¿Sigue esperando un cierre completo o el colapso del sistema 
financiero para que se pueda implementar el nuevo? ¿Ha cambiado algo en este sentido?

COBRA – El plan no ha cambiado. Sigue siendo el mismo. Estoy esperando el cierre completo 
del sistema bancario por un cierto período de tiempo limitado porque esta es la única forma en 
que puede ocurrir una transformación completa.

lynn- está bien. Con esto concluyen las preguntas generales que trataban sobre la actualidad.

Comercial de punto medio:

Si esta información está resonando con usted y si está listo para abrir su mente para recibir lo que
Cobra y el equipo de Prepare For Change.NET presentarán en la próxima serie de divulgación
. Puede suscribirse al boletín informativo Prepare for Change y mostrar actualizaciones en 
www. prepárateparaelcambio.net . Nuestro próximo programa se titulará: The Disclosure 
Chronicles Series I – The Creation. Donde Cobra nos llevará atrás en el tiempo y comenzará 
en el comienzo de la Creación. Queremos dejar en claro que el programa de hoy es solo una 
introducción a nuestra próxima serie de revelaciones asombrosas que esperamos lo equipe con la 
información y la sabiduría que lo preparará para estar listo para los cambios planetarios 
asombrosos que se avecinan, no solo en el plano físico sino también en el ámbito espiritual. 
Nuestra intención es ayudarlo a aprender a discernir la información y, por lo tanto, evitar toda 
especulación, ficción, desinformación y desinformación que actualmente llenan los principales 
medios de comunicación y la mayor parte de la World Wide Web.

Cobra es el primer individuo que en 2012 anunció lo que llamó “ El Evento” , ahora 
conocido por muchos otros nombres. Puede encontrar todas sus actualizaciones esclarecedoras e 
informativas en su sitio web: www. 2012portal.blogspot.com . Con el tiempo, se ha demostrado
que su información es consistentemente precisa.

Lynn: Lo que me gustaría abordar ahora, Cobra, es una sección en la que espero que puedas 
ayudarnos brindándonos un poco de nuestra historia. De hecho, lo primero que quería 
preguntarte era sobre el avance de la compresión. Si puede describir eso en detalle para las 
personas más nuevas que podrían no entender lo que eso significa.

COBRA: el avance de la compresión es un proceso de luz que llega a la superficie del planeta. 
Tenemos fuerzas de la luz sobre la superficie del planeta y tenemos fuerzas de la luz debajo de la
superficie del planeta y cuando las fuerzas de la luz debajo de la superficie del planeta avanzan 
hacia la superficie del planeta y las fuerzas de la luz sobre la superficie del planeta también están 
descendiendo hacia la superficie del planeta. Y cuando se encuentran en la superficie del planeta,



ese es el momento del avance de la compresión y es un proceso que tiene su base en cierta física 
hiperdimensional de dimensiones superiores. Es algo que es inevitable. Es algo que debe ocurrir 
como resultado de la transformación cósmica en la que nos encontramos. Y cuando las fuerzas 
de la luz de arriba y de abajo se encuentren en la superficie del planeta, habrá una transformación
drástica y muy intensa de la superficie del planeta. y ese es el avance de la compresión. Y el 
avance de la compresión tiene aspectos físicos y no físicos. Los aspectos físicos que todos 
conocemos. Este es el reinicio financiero, este es el arresto masivo de la Cábala y el comienzo 
del proceso de divulgación. Y el aspecto no físico es principalmente la ola galáctica, la ola de luz
galáctica que viene a la superficie del planeta y el destello del evento será en realidad la 
culminación de esta energía galáctica que viene hacia la superficie del planeta. Y ha habido 
muchas súper ondas galácticas en el pasado, pero nada como lo que sucederá ahora, porque 
ahora estamos en la fase final de la eliminación de la oscuridad de este universo y esto no ha 
sucedido y nunca antes. Es algo que es único. Algo que nadie ha experimentado jamás. No 
podemos predecir exactamente cómo se verá esto en detalles, pero definitivamente será el evento
más extraordinario de nuestras vidas.

Lynn - No puedo esperar. Esto es genial. Entonces, ¿podría confirmar Cobra que esto involucra 
lo físico y lo no físico en este proceso? (Sí exactamente)

lynn- está bien. Está bien. Ahora voy a entrar en algunas cuestiones que tienen que ver 
principalmente con nuestra historia. Y vamos a tocar temas un poco más profundos, sobre el 
espíritu y el alma, así que continuaré. ¿Puedes explicar más sobre la energía masculina y 
femenina? Cuál es la diferencia y cómo ambos, tenemos ambos dentro de nosotros.

David

COBRA- Está bien. Las energías masculinas/femeninas están presentes en este universo desde la
creación del universo. En realidad, la energía masculina es la energía eléctrica y la energía 
femenina es la energía magnética y siempre hay una interacción. Toda la materia manifestada en 
este universo es el resultado de una dirección dinámica entre las energías femenina y masculina y
también tenemos esas dos polaridades dentro de nosotros y cuando las llevamos a un equilibrio 
perfecto, este es un aspecto muy importante de nuestra ascensión. En este planeta, la Cábala ha 
suprimido artificialmente el principio femenino, el aspecto femenino porque sabían que al hacer 
eso es mucho más fácil controlar a la humanidad y ahora desde el centro de la galaxia viene una 
energía femenina muy poderosa para equilibrarlo. Y este nuevo equilibrio entre las energías 
femeninas y masculinas es un aspecto muy importante de este proceso en el que nos encontramos
ahora.

Lynn- Gracias. ¿Puedes contarnos un poco de la historia de la Hermandad de la Rosa? (SOTR) 
¿Dónde se originó esto y quiénes eran miembros de este?

COBRA- Está bien. Básicamente, SOTR se origina en los rayos centrales, la civilización central.
Es la primera civilización de alto desarrollo espiritual que ha evolucionado en la región central 
de esta galaxia y había ciertos seres que pertenecen a la civilización central que estaban 
difundiendo este entendimiento y difundiendo la luz de la Diosa por toda la galaxia y uno de esos
seres vino al planeta tierra en la Atlántida y ha formado el SOTR en tiempos de la Atlántida. Y 



había muchos templos de la Diosa en la Atlántida y su propósito era anclar la presencia de la 
Diosa en el planeta y después de que la Cábala destruyó esos templos, este equilibrio se ha 
perturbado y este nuevo desequilibrio ha resultado en la destrucción de Atlántida. Y después de 
eso, los grupos SOTR estuvieron presentes en muchos países. Fue en sus escuelas de misterio 
tratando de mantener ese equilibrio tanto como sea posible. Ahora ha llegado el momento de 
volver a despertar esa presencia femenina y formar nuevos grupos SOTR porque esto es muy 
importante para el momento del evento. Así que me gustaría pedir a tantas personas como sea 
posible que formen esos grupos en todo el planeta, que se reúnan regularmente en el plano físico 
y que anclen la energía de la Diosa en el planeta tanto como sea posible.

Lynn – Gracias por esa Cobra. prepareforchange.net está incorporando SOTR en el grupo de 
sanación y actualmente estamos formando esos grupos en todo el mundo, así que para cualquier 
persona interesada, visite www.prepareforchange.net y regístrese. Anunciaremos próximas 
actividades. Ok Cobra, si pudiéramos volver al espíritu. ¿Podría darnos una descripción del 
propósito del espíritu?

COBRA- Está bien. El origen del espíritu es la fuente, es el Uno. Y el propósito del espíritu es 
ayudar a devolver toda la creación al Uno. Este proceso nuevamente, como dije, está culminando
en este momento, por lo que ahora es el momento más importante para que cada individuo se 
conecte con su ser superior, con su espíritu con su fuente tanto como sea posible.

Lynn – ¿Cuál es la diferencia entre espíritu y alma?

COBRA: hay una diferencia técnica porque el espíritu es la fuente de donde proviene el alma, 
pero ambos son aspectos de nuestra dimensión superior, nuestra dimensionalidad superior, diría 
yo, nuestros cuerpos de energía superior. Siempre hay espíritu y materia, ambos aspectos el uno 
del otro y se manifiestan de diferentes maneras a través de diferentes dimensiones. Tanto el 
espíritu como la materia en varias manifestaciones tienen el mismo objetivo óptimo, regresar al 
Uno.

Lynn – ¿Hay algún proceso que involucre la evolución del alma?

COBRA: siempre es un proceso de evolución porque el alma en el nivel más profundo recuerda 
al Uno porque se origina en el Uno y ese impulso interno es, por supuesto, una evolución que 
siempre se manifiesta un poco diferente para diferentes personas. Pero el objetivo final y la 
motivación final son los mismos.

Lynn – Y una vez que salgamos de 3D entenderemos estas cosas.

COBRA: incluso puede comenzar a comprenderlos ahora. No necesita esperar para salir de 3D 
porque la comprensión no está limitada por las dimensiones. Puedes alcanzar esa comprensión 
incluso ahora.

Lynn – ¿Es nuestro cuerpo una creación holográfica?



COBRA: en realidad, todo en este universo, incluido nuestro cuerpo, es una creación 
holográfica.

Lynn- Guau. ¿Podemos experimentar la vida en cualquier parte de la creación como cualquier 
cosa que queramos?

COBRA – Después de alcanzar un cierto nivel de libertad espiritual, sí.

Lynn – ¿Cuál es ese nivel? ¿Cómo sabemos que lo hemos alcanzado?

COBRA – Esto es posible después de cambiar nuestra atención, cuando ya no estamos sujetos a 
la entropía de esas dimensiones inferiores, entonces somos absolutamente libres de ir a donde 
queramos, de experimentar lo que queramos, por supuesto en completa armonía con el plan 
divino. .

Lynn- Gracias. ¿Qué es la conciencia?

COBRA – La conciencia es en realidad una interacción dinámica entre el espíritu y la materia. 
Es la intersección, en realidad, entre el espíritu y la materia. Es el espíritu el que comienza a 
tomar conciencia de sí mismo como materia que se vuelve a conectar consigo mismo.

Lynn – Entonces dirías eso. . . ¿Cómo se conectan la conciencia y el espíritu?

COBRA – En realidad, el espíritu en un momento decidió proyectarse en la materia y la 
conciencia nace como resultado de esa interacción.

Lynn – ¿Cuáles son las ventajas de conectarse con el espíritu?

COBRA – Es bastante obvio. Antes de conectarnos con el espíritu, no estamos verdaderamente 
vivos porque el espíritu es la fuente de toda vida.

Lynn – Así que es como la semilla. (Sí) Mi siguiente pregunta es; ¿Por qué deberíamos hacerlo?

COBRA – Depende de ti, no estás obligado a hacerlo, pero si lo haces, definitivamente 
alcanzarás más felicidad interior y también ayudarás a otros seres en este universo a alcanzar 
más felicidad.

Lynn – Eso suena como una muy buena razón. (Sí, exactamente) ¿Recordaremos quiénes somos 
y el propósito de nuestro estar en la Tierra en algún momento?

COBRA – Por supuesto, todos recuerdan su propósito cuando alcanzas un cierto nivel de 
conexión con tu yo superior, con tu alma.

Lynn: ¿Puede darnos algunos consejos sobre la mejor manera de conectarse con el espíritu?
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COBRA: siempre puedes conectarte con tu yo superior con la meditación, con una experiencia 
en la belleza y experimentando alegría, así que lo que sea que te traiga alegría y lo que te inspire 
a la belleza es una dirección a seguir para conectarte con el espíritu.

Lynn – ¿Podemos conectarnos con otros espíritus?

COBRA: Sí, por supuesto, cuando estás conectado con tu propio ser superior, siempre estás en 
unidad con todos los demás seres de luz.

Lynn – ¿Puedes contarnos un poco acerca de las familias de almas, qué son?

COBRA – Las familias de almas son grupos de almas que nacieron en la misma corriente de 
vida a través del portal del sol central galáctico en un cierto punto de la historia y compartieron 
algunas experiencias similares en su viaje a través de su existencia.

Lynn: ¿Tenemos la capacidad de conectarnos con personas de nuestro pasado, como 
antepasados, parientes fallecidos y personas que hemos conocido en vidas pasadas?

COBRA – Sí, por supuesto que puedes conectarte con esas personas si te alineas con su 
frecuencia vibratoria, si tienes una frecuencia vibratoria similar a la de ellos. Siempre hay una 
posibilidad de conexión.

Lynn: ¿Qué hay de nuestra capacidad para conectarnos con espíritus más evolucionados como 
los Maestros Ascendidos?

COBRA – Nuevamente, si tienes tu conexión con tu alma, con tu ser superior, a través de esa 
conexión siempre puedes conectarte con los Maestros Ascendidos.

Lynn – ¿Por qué mucha gente se siente tan conectada con la vida extraterrestre?

COBRA – Es simplemente porque la vida nunca ha estado aislada solo en este planeta y es una 
tendencia natural de todos a conectarse con sus hermanos estelares y hermanas estelares de otros 
planetas y otros sistemas estelares. Es una tendencia muy natural conectarse con partes de su 
familia.

Lynn: ¿Cómo influye el espíritu en su información?

COBRA – En realidad, cuando alguien está conectado con el espíritu, es mucho más fácil para 
esa persona acceder a fuentes de información, físicas y no físicas.

Lynn: sabemos que tiene información de alto secreto que no puede divulgar, pero ¿tiene fuentes 
internas a las que accede?

COBRA – Sí, por supuesto que tengo fuentes internas y externas. Siempre son ambos.

Lynn: ¿Puede hablarnos sobre esto?



COBRA- No, no, no.

lynn- está bien. ¿Existe ya un plan divino preestablecido para la raza humana o es una cuestión 
de libre albedrío de nuestra parte como humanidad?

COBRA: el plan divino siempre es dinámico y siempre puedes mejorarlo usando tu libre 
albedrío para la luz. Para que siempre puedas hacer las cosas mejor. Hay un esquema general, 
pero siempre hay mucho espacio para cambios y mejoras.

lynn- está bien. ¿Hay algo que le gustaría decir Cobra, a su audiencia mundial y algo que le 
gustaría impartir para ayudar a prepararse?

COBRA – Me gustaría animar a todos a participar en las meditaciones semanales. Todavía son 
muy importantes. Además, me gustaría invitar a todos a ayudar en la creación de grupos SOTR. 
Y me gustaría decir que no importa que esto esté tomando tanto tiempo. Estamos haciendo 
grandes progresos y si consideras que hay un porcentaje muy pequeño de población humana 
enfocada en la liberación planetaria, hemos sido extremadamente exitosos y lo seremos aún más 
en el futuro.

Lynn – ¿Puede dar la dirección de su sitio web, por favor?

COBRA: puede ir a google y al portal google Cobra 2012 y encontrará mi sitio web muy 
fácilmente. http://portal2012.blogspot.com

Lynn – Está bien, muy bien. Muchas gracias Cobra por su tiempo y atención y todos apreciamos 
cuando nos brinda información y nos sigue animando, así que le agradecemos mucho.

COBRA: Sí, me gustaría agradecerle por tomarse el tiempo y la educación para crear esta 
entrevista y me gustaría agradecer a todos los que han estado apoyando mi misión. Mi misión no 
sería tan exitosa sin ese apoyo y me gustaría agradecer a todos los que están trabajando por la 
luz.

Lynn – Genial, muchas gracias Cobra. Pronto estaremos hablando contigo.

COBRA- Está bien. Muy bien. Victoria de la luz.

COBRA – Gracias por su invitación. Es un placer hacer entrevistas contigo.

 

Rob – Espero que las cosas te vayan bien donde sea que estés en el mundo. China, África, lo que 
sea, pero me gustaría empezar hablando de desinformación. Fuiste atacado un poco esta semana 
en el sitio web de Agarthan. Mucha gente me preguntó al respecto, el "pelo en llamas", por lo 
general, ¿qué es esto y qué piensas? Por fin leí la publicación. Tengo que decir que lo miré. Hizo 



muchas conclusiones y juicios como si apoyaras todo en BRICS, como si fueras parte del FMI o 
la agenda de las Naciones Unidas o un testaferro del banco mundial.

 

Es completamente ridículo. Fui entrevistado por el grupo de embajadores Red Dragon y mi 
amiga Louisa y ese equipo allí. Fueron bastante positivos en la comprensión de esa publicación 
negativa. Estaban un poco preocupados, ya sabes, por lo que estaba pasando. Mucha gente de 
Cobra lo era. En lo que a mí respecta, las personas que escribieron el artículo no tenían ninguna 
evidencia.

 

Estaban haciendo muchos pronósticos sobre ti basados en sus extrapolaciones de tu publicación. 
Esto no fue directamente de su información tal como la presentó. No quiero que comenten tanto 
sobre eso, pero este tipo de cosas realmente va en aumento y parece que hay mucha gente con 
cierta cantidad de información y parece que se salen de un camino de seguimiento y quieren para
atacar a otros. Esto va a ir en aumento, ¿no?

 

COBRA- Está bien. La situación es que mucha gente está empezando a difundir información 
desde su entendimiento y ellos mismos no han trabajado en ello. No han transformado su sombra
interior, y cuando empiezan a hacer algo así, cuando empiezan a exponerse, y este tipo de trabajo
les flota cada vez más energía y dispara esa sombra interior y en lugar de trabajar sobre sí 
mismos tienden a proyectar esto en otras personas. Y también las entidades no físicas que 
todavía están presentes hasta cierto punto en el plano etérico están desencadenando ese tipo de 
ataques, porque esta es la forma más efectiva de dividir las fuerzas positivas en la superficie del 
planeta, y estoy simplemente sorprendido de cómo la gente cae fácilmente en esos trucos. Diría 
que la estimación de las fuerzas de la luz es que el 50% de los bloggers son susceptibles a este 
tipo de manipulación y comenzarán a atacar a otros. Gente que dice ser. . . Lo diría de esta 
manera, las personas que realmente representarían a la red Agarthan nunca atacarían a nadie más 
públicamente.

 

Rob – Obviamente, ellos piensan, como sabemos, que ese sitio web fue iniciado por alguien que 
estaba en contacto con alguien que estaba en contacto con alguien que estaba en contacto con la 
red Agarthan. Ya que vamos a ir allí, he estado leyendo su sitio web. Ciertamente parece mi 
contacto con Luis en Sudamérica allí y aprendiendo de primera mano de sus viajes al interior de 
la tierra, la Red Agarthan y la Gran Hermandad Blanca que las cosas no son lo que parece. Había
civilizaciones/mundos agarthianos muy diferentes. Esto indica que hay diferentes tipos de 
niveles de conciencia allá abajo y me gustaría que nos diera un poco del paisaje.

 



Originalmente pensé que había 2 lados diferentes. Pensé que estaban los reptilianos y el gobierno
de tipo gris, Draco, cosas de tipo mantoide, blancos altos y lo que sea, y luego estaba esta red 
espiritual muy positiva de los Ra. Según tengo entendido, por mi experiencia, hay varios grupos 
importantes de luz Agartha. Más específicamente, comenzando con RA Yolo, sentado debajo del
triángulo de las Bermudas, la Hermandad Oriental de la Estrella, en algún lugar cerca de las 
Montañas Cárpatos. La alianza positiva debajo El Matto Grasso llamado Poiseidid El grupo Ra 
debajo de Luxor y el complejo de Giza y, por supuesto, RaMa en el Himalaya. Ra-Mu en Mt. 
Shasta y, por supuesto, muchos otros en todo el mundo de los que no tengo ni idea.

En su experiencia, ¿puede darnos un poco del paisaje allá abajo, no lugares específicos ni esas 
cosas, pero me gustaría escuchar acerca de los grupos muy positivos? ¿Fueron evacuados 
algunos grupos que no podían mantenerse durante las invasiones? ¿Qué está pasando ahí abajo? 
Este grupo que está hablando de cada tipo de grupos que menosprecian a los humanos como 
alimañas. Esto realmente no encaja con mi red positiva de Agarthan.

 

COBRA- Está bien. Entonces, ¿le gustaría tener una visión general de la situación actual allí o 
de cómo era en el pasado?

 

Rob – ¿Qué tal un poco de ambos?

 

COBRA- Está bien. En general, a lo largo de la historia humana hubo algunas facciones 
principales allí. Estaba, por supuesto, la facción Reptiliana/Draco, que tiene un fuerte impacto en
todo el planeta. En realidad, esas facciones de reptiles tenían contacto con elementos criminales 
en la superficie, y algunos de esos sindicatos criminales crearon sus propias redes subterráneas, 
especialmente en las ciudades más grandes de todo el mundo. Estaban trabajando mano a mano 
con esos reptilianos y con los Draco.

 

Luego estaban los llamados grupos de escape, esas personas que escapaban de la superficie, 
porque no les gustaba allí y pasaron a la clandestinidad. Crearon sus propias civilizaciones 
separatistas. Algunos de ellos son de la antigua Grecia, del antiguo Egipto, incluso de la 
Atlántida. Cuando hubo cambios drásticos en la superficie, muchas personas pasaron a la 
clandestinidad, literalmente, y crearon allí su propia civilización separatista. Y muchas de esas 
civilizaciones comenzaron a conectarse entre sí y así se formó la red Agartha.

 

Desde la caída de la Atlántida, esto fue creciendo y creciendo. Era una red suelta de estructuras 
independientes que estaban conectadas hasta cierto punto y tenían su propia forma única de 



desarrollo, y después de la invasión Arconte en el '96, algunos de esos grupos cortaron contacto 
con otros por razones de seguridad y se fueron en su propia forma de expresión única y diferente.

 

Muchos de esos grupos fueron infiltrados después de la invasión Arconte del '96. Hubo muchas 
peleas en esas [áreas] subterráneas. Muchas personas han muerto, especialmente en el período de
1996 a 2001 o 2002. Decenas de millones de personas murieron allí por razones de seguridad. 
Muchos de esos grupos cortaron el contacto con la superficie. Y luego, por supuesto, tenemos el 
Movimiento de Resistencia. He hablado muchas veces del Movimiento de Resistencia.

 

En los últimos 2 años, hubo muchos cambios, cambios para mejor diría yo. La gran mayoría de 
la presencia de reptiles fue eliminada. Lo único que quedó allí originalmente fue el grupo 
Chimera con su propia fortaleza. Hablaré de eso en otro momento.

 

Y hubo un desarrollo muy importante a fines de noviembre, principios de diciembre del año 
pasado, cuando se hizo un contacto oficial entre el RM y la Red Agarthan del Este y los 
Dragones Azules. Se ha creado un cierto vínculo y se ha iniciado un cierto proceso de 
integración y reunificación entre varias facciones hasta entonces independientes.

 

Hubo una gran transformación e incluso un desafío para la red de Agartha del Este porque 
todavía había elementos mixtos presentes allí. A medida que se hizo el contacto con la 
Resistencia, esos elementos mixtos quedaron expuestos. Como resultado de esa transformación, 
una gran parte de esa red de Agartha del Este ahora está conectada con el RM de manera bastante
fuerte. Y algunas otras partes en realidad cortaron la conexión con el resto de la red Agarthan 
que intentó conectarse con el Cabal. Y hubo bastantes operaciones a principios de este año para 
arreglar la situación. Y ahora la situación es mucho mejor.

 

Rob- Está bien. Tengo un par de preguntas. Cuando dijiste las civilizaciones que se separaron de 
la Atlántida. Esto es obviamente después del cataclismo atlante que tuvo lugar. Algunos de estos 
no se estaban separando realmente. Básicamente, solo están sobreviviendo en grupos y 
simplemente bajando con la tecnología que podrían reunir para crear sus propias ubicaciones, 
¿correcto?

 

COBRA: algunos de ellos estaban escapando del cataclismo, pero incluso antes de que eso 
sucediera, muchos grupos cayeron porque no les gustaba la condición de la superficie porque a 



finales del período atlante las fuerzas oscuras se estaban volviendo más y más fuertes. Y la 
mayoría de las fuerzas de la luz en realidad fueron forzadas, para sobrevivir intactas con la 
presencia total de la luz, tenían que pasar a la clandestinidad.

 

Rob: Eso es como los telosianos de Lumeria que ya habían estado construyendo su civilización 
hasta que el cataclismo final los tomó por sorpresa. Planearon tener más instalaciones 
subterráneas creadas en ese momento. Así que parece que obviamente ha habido estas diferentes 
culturas subterráneas que tienen sus propios, supongo que probablemente debido a su 
aislamiento, han tenido algunos de sus propios puntos de vista culturales con respecto a la ley 
universal y el contacto. Entonces, incluso entre ellos, parece que hay un poco de, supongo que 
podríamos llamarlo, variaciones. ¿Estarías de acuerdo?

 

COBRA – Como he dicho, el cierto proceso de unificación muy fuerte ha comenzado y esas 
culturas mantienen sus propias identidades individuales, pero están aceptando la ley universal, el 
códice galáctico y la comprensión universal que en realidad está presente en todo el universo. La 
base del amor incondicional es la base de esa sociedad iluminada y esas facciones se alinean 
cada vez más con esto. Por supuesto, es un proceso. No sucede de la noche a la mañana, pero 
diría que la situación allí, en la gran mayoría de los lugares, es mucho, mucho mejor que hace un 
año, y muchos de esos lugares ya son pura luz y amor.

 

Rob – Bueno, esa es una noticia maravillosa. Además, me gustaría un poco más de explicación 
cuando dijiste la red china Agarthan. ¿Son estos individuos de la sociedad china que cayeron 
hace algún tiempo o son estas redes clandestinas Agarthan más recientes de los chinos, lo que 
usted llamaría la Alianza Oriental, supongo?

 

COBRA: la red de Agarthan del Este está realmente presente allí durante miles y miles de años, 
y en realidad se está conectando con la superficie. En realidad fue al revés. Están en contacto con
la superficie. Ellos fueron quienes fueron la fuente de la espiritualidad del Dragón Azul y ahora 
se están conectando nuevamente con la Alianza Oriental, en cierto modo, para dar orientación en
este proceso de transformación planetaria. Están brindando orientación para el reinicio financiero
y para la formación de la Alianza Oriental en la superficie. Hay una conexión.

 

Rob – Eso es muy bueno, y para reiterar para algunas personas. Cuando hablas de la Resistencia, 
te refieres específicamente al grupo del Planeta X que eliminó a los Draco y a la Cábala de su 
planeta y solicitó a la Confederación que viniera aquí y comenzara a ayudar a eliminar esta 
fuerza negativa, ¿es correcto?



 

COBRA – Sí, eso es correcto, pero me gustaría agregar que muchas personas de las redes de 
Agarthan se han integrado en el RM en los últimos 15 años. Hubo una ola que se integró a 
principios de la década de 2000, y hubo otra ola que se integró desde finales de 2014.

 

Rob: Supongo que cuando dice integrado, ¿quiere decir entrenado en el proceso de enfrentarse a 
estas fuerzas hostiles de la forma menos violenta posible?

 

COBRA – Significa que están integrados en la sociedad RM. Significa que son aceptados 
oficialmente porque coinciden con su frecuencia vibratoria y coinciden con su objetivo y su 
visión y diría que su modelo cultural.

 

Rob- Está bien. Así que supongo que estaba leyendo algo del sitio web de Agarthan y parece que
hablan de algunos de estos. . . Hablamos un poco sobre esto antes de este programa. Me gustaría 
que elaborara un poco sobre algunos de estos otros grupos que están ahí abajo que nos ven como 
humanos, como si hicieran sonar como si fueran pandillas con actitudes contra los humanos. ¿Es 
eso muy frecuente? ¿Hay muchas de estas civilizaciones semi-evolucionadas que tal vez solo 
tienen un poco más de tecnología y todavía nos miran con desdén? ¿Es eso muy frecuente allá 
abajo?

 

COBRA – Ya no más. Había sindicatos del crimen que en realidad trabajaban para la mafia de la
superficie con la Cábala. Estaban mezclados. Algunos de ellos eran buenos, algunos de ellos eran
malos. No estaban mucho más evolucionados que las poblaciones de la superficie y había ciertos 
grupos que se separaron de esos grupos de sindicatos del crimen que querían ser más positivos 
pero aún mezclados. Mucho de esto ha sido aclarado. Algunas de esas personas se han unido a la 
luz, algunas de esas personas en realidad fueron sacadas de debajo de la superficie del planeta, 
teletransportadas a otros lugares, y algunas de ellas se unieron a la confederación, y cierta 
pequeña facción de ellos tuvo que ir a la central. sol.

 

Rob- Está bien. Bueno, eso lo aclara un poco. Voy a entrevistar a Corey Good ET y he estado 
escuchando algunas de sus cosas últimamente para tratar de prepararme. Sabes, como he dicho 
antes, creo que es sincero y lo creo. No creo necesariamente que tenga algo con lo que nos esté 
engañando a propósito, pero parece dar, y usted ha confirmado mucha de su información, parece 
haber dado una imagen bastante clara del paisaje extraterrestre que existe en cuanto a la 
interacción humana y se refiere al hecho de que ha habido diferentes grupos subiendo allí y todo 



este tipo de cosas. ¿Puede comentar sobre la precisión de la mayor parte de su información? 
Desde su perspectiva, no como una respuesta final, por supuesto, pero desde su perspectiva y 
desde su información, ¿es correcta la mayor parte de su información sobre las flotas espaciales y 
la delimitación de los diferentes grupos allí arriba?

 

COBRA: lo que tengo de mis fuentes es que estuvo realmente involucrado en el Programa 
Espacial Secreto (SSP) y su descripción de lo que vio en el SSP es muy correcta en cuanto a lo 
que estaba sucediendo, digamos hace 10 años. Entonces, en realidad había diferentes facciones 
del SSP, pero esta es una división arbitraria porque esas facciones se fusionan entre sí.

 

Por ejemplo, la llamada facción corporativa está conectada con Solar Warden porque las mismas 
personas controlaban a ambos desde arriba, como dije antes. Muchas personas fueron reclutadas 
en ambos SSP sin conocer el verdadero objetivo desde arriba.

 

Y, por supuesto, hubo muchas células positivas que se infiltraron en ambos SSP desde el 
principio. En realidad, el Movimiento de Resistencia se las arregló, incluso antes de que fuera 
parte del RM, en los años 70 cuando se llamaba Organización, se infiltró en una célula del 
programa Solar Warden allá por 1976-1977. Diría que la mayor parte de su descripción de la 
vida en el Lexus y las bases que estaban en Marte es bastante precisa.

 

En realidad, publicó algunos detalles que no pudo encontrar en ningún lugar de Internet y son 
absolutamente correctos, porque también los recibí de mis fuentes, digamos hace 15 años. Y, de 
hecho, cuando leí su artículo, solo surgieron recuerdos de pequeños detalles que conocía hace 15 
años y simplemente olvidé, por lo que fue una muy buena sincronicidad.

 

No pude recibir confirmación de sus conferencias recientes, conferencias fuera del mundo y 
estaría muy feliz si pudiera proporcionar más confirmación, más como prueba de eso. Pero diría 
que, en general, su información es muy sólida y, de hecho, está despertando a mucha gente a la 
realidad de que había SSP.

 

Sucedieron muchas cosas y la situación es mucho más compleja de lo que la mayoría de la gente 
había imaginado hasta hace poco. Si la gente está confundida porque parte de mi información es 
diferente a la suya, simplemente diría que la situación en este planeta, en este sistema solar, es 



muy compleja y nadie ve el panorama completo. En conjunto, todos nosotros podemos crear la 
imagen completa.

 

Rob – Creo que eso es realmente cierto. Creo que en algún momento aquí, obviamente después 
del evento, se nos presentará la imagen completa de una manera mucho más clara. Serias capaz 
de confirmar. . . Habló sobre la colonia espacial del sur allí donde la gente piensa que la tierra ha 
sido destruida por una guerra nuclear. ¿Puede confirmar la existencia de esa base o ese tipo de 
situación en Marte? ¿Qué está pasando en Marte? ¿Todavía contiene bases de ICC o SSP 
negativo o ET negativo?

 

COBRA: Puedo confirmar que hubo muchas bases como esta, y sí, es cierto que a las personas 
se les cortó la información de la Tierra y, sí, se les dijo que la población de la Tierra había sido 
destruida en una guerra nuclear . Eso es completamente cierto. Según mi información, esas bases
han sido liberadas y despejadas. Lo que queda son bases SSP muy especiales que están 
conectadas con el grupo Chimera y solo quedan esas. No son muchos de ellos, pero los que están
conectados con bombas de extraños y aún no se han eliminado.

 

Rob- Está bien. Gracias por aclarar eso. Parece que otra cosa sobre la que algunas personas han 
preguntado y hablado en relación con otros planetas es que, obviamente, no todos los planetas 
contienen oxígeno. Me lo dijo Howard Venture, quien estuvo en la luna en el, creo que fue a 
finales de los 50 y principios de los 60, o tal vez a mediados de los 50. Sostuvo que hace mucho 
calor. Hay algo de oxígeno. Aparentemente, hemos tenido suficientes descripciones de Marte 
para escuchar que está a una altitud muy alta. Hace un poco de calor y, al mismo tiempo, mucho 
frío con el factor de la gran altitud. ¿Puedes hablarnos un poco sobre . . . Me pregunto sobre el 
gigante gaseoso Júpiter. ¿Qué es la vida allí? ¿Existe alguna existencia en el plano físico en 
Júpiter? ¿Habría algún tipo de bases físicas positivas o negativas en el planeta Júpiter?

 

COBRA – No hay bases en Júpiter, porque Júpiter no tiene una superficie sólida. De hecho, hay 
plataformas y naves flotando en la atmósfera, sí. Y en realidad hay una presencia similar al 
plasma en la alta atmósfera de Júpiter, que no es exactamente física, pero tampoco 
completamente etérica. Es . . . Hay formas de vida de plasma que son bastante diferentes de lo 
que estamos experimentando aquí en este planeta, como ustedes definirían la luz. Y, por 
supuesto, hay vida etérica y astral en Júpiter y hay vida bacteriana dentro de algunas de las lunas 
de Júpiter. Y, por supuesto, hay bases físicas de las fuerzas de la luz sobre y especialmente 
debajo de la superficie de los 4 satélites principales de Júpiter, los satélites galileanos.

 



Rob – Gracias. Eso corresponde a lo que el Dr. Frank Bell me habló en privado. Dijo que hay 
vida, vida espuria allí, un tipo diferente de conciencia. También mencionó que hay una vida en el
plano mental allí, pero se lo agradezco.

 

COBRA – Sí, por supuesto.

 

Rob: como que te corté ahí. No me di cuenta de que ibas a decir algo más. ¿Tienes algo más que 
decir sobre Júpiter?

 

COBRA: solo quería decir sobre IO, que tiene mucha actividad volcánica, la vida es un poco 
diferente. Tiene ciertas bacterias que pueden sobrevivir a altas temperaturas en un ambiente rico 
en azufre. Si los científicos enviaran una sonda allí, la encontrarían.

 

Rob- Está bien. Me gustaría saber también, ¿puedes hablar de Saturno? Se le ha llamado la Ley 
del Karma, o Satanás, o el Opositor. Es un planeta grande y en astrología tiene mucha influencia,
y quiero hablar de eso también un poco. ¿Puedes hablar sobre qué tipo de vida hay en Saturno?

 

COBRA: es bastante similar porque todos los gigantes gaseosos tienen formas de vida de 
manchas, porque los gigantes gaseosos tienen el entorno adecuado para que se formen esas 
formas de vida de plasma. Las formas de vida de plasma son como grandes burbujas, grandes 
nubes de plasma, y necesitan mucha descarga eléctrica que se forma en las atmósferas de los 
gigantes gaseosos que sobreviven. Y, por supuesto, algunas de las lunas de Saturno tienen 
condiciones para formar vida, vida bacteriana, y otras tienen un océano bajo la superficie, y ese 
océano tiene en ciertas profundidades las condiciones adecuadas para formar vida bacteriana. No
estoy seguro de si hay bases en las distintas lunas de Saturno. Hay bases de las fuerzas de la luz 
y, desafortunadamente, hay ciertos lugares que no mencionaré en el sistema de Saturno que 
todavía tienen algunas fortalezas de Quimera, algunas estaciones de implantes.

 

Rob- Está bien. Gracias. Y algo del contacto espiritual original de los extraterrestres del sistema 
solar allá por los años 50. . . Hay muchos grupos diferentes que creo que eran creíbles que se 
refieren a un Tribunal de Saturno. ¿Hay una presencia de confederación dimensional superior en 
Saturno o se habló de esto en la luna, si sabes algo? Estoy hablando de los Tribunales de Saturno.

 



COBRA- Sí. (Gracias). Sé exactamente de lo que estás hablando. La Confederación Galáctica 
tiene presencia en todos los cuerpos principales y alrededor de todos los cuerpos principales del 
sistema solar, incluido Saturno.

 

Rob- Está bien. ¿Y esto es una presencia física?

 

COBRA: ambos físicos y no físicos.

 

Rob- Está bien. Supongo que quería profundizar un poco en las preguntas de otras personas aquí.
Estamos a mitad de camino con mis consultas personales aquí y volveremos a algunas de ellas.

 

Otra cosa que es muy importante para mí, lo mencioné antes en nuestra entrevista anterior. 
Cuando mencionó que había algunos reptilianos y algunos clones holográficos que venían de 
Siria, cuando escuché que esto estaba pasando, estaba un poco alejado de Internet, pero cuando 
finalmente llegué, lo entendí absolutamente y una descarga inmediata. que hay Chimera: hay 
cosas que están sucediendo allí en cuanto a algunas fuerzas negativas que ingresan a Europa, 
lamentablemente, bajo la apariencia de refugiados.

 

Me preguntaba con esta condición aquí, con la grave situación en Europa, parece ser que el 
Cabal ha tomado medidas drásticas, empeorando un poco las cosas para la gente. Esto podría 
usarse como una oportunidad para que la humanidad se una y apoye a estas, en su mayoría, 
99.9% de personas inocentes que han huido de sus vidas. Simplemente me rompe el corazón.

 

Mujeres y niños caminando durante semanas, porque no son terroristas, porque huyen de la 
guerra, porque huyen de la constricción de Cabal y de ser asesinados y huyendo para salvar sus 
vidas y se les considera personas que vienen a tomar de estos extranjeros, de su sistema 
financiero, de la infraestructura social, y, sí, sería una carga para las personas, pero esto es 
realmente. . . este desafío ¿Estaría de acuerdo conmigo en que es una oportunidad para que la 
humanidad se una en compasión, para sanar esta situación y, si es así, qué recomienda además de
la meditación o algunas sugerencias que los líderes mundiales podrían tomar de esta entrevista 
para ayudar a aliviar esta crisis humanitaria que el mundo ahora enfrenta: ¿nosotros como 
planeta, como pueblo para nuestros hermanos y hermanas de Siria?

 



COBRA – La respuesta depende de a quién te dirijas. Si te diriges a los líderes mundiales, ellos 
son muy conscientes de cuál es la causa de esta situación y podrían resolverla muy fácilmente si 
quisieran. Tienen mucha información. Tienen suficiente comprensión de la situación en Siria que
podría resolverse fácilmente. A nivel humano, por supuesto, la gran mayoría de esas personas 
son personas que han sido puestas en determinada situación y necesitan asistencia y apoyo.

 

Algunos de ellos son refugiados de guerra, y algunos de ellos son inmigrantes económicos, pero 
sin embargo, esas personas necesitan ayuda. Y hay un cierto proceso de equilibrio necesario para
que todas las partes de la ecuación sean compatibles. Personas que están huyendo de los países y 
personas que están recibiendo a esos refugiados, por lo que debe haber un equilibrio, un diálogo, 
porque siempre hay dos caras de la moneda.

 

Algunas de esas personas han sido sobornadas para venir a Europa. Algunas de esas personas no 
se están portando bien. Entonces, todo esto debe tenerse en cuenta y la meditación, como lo 
hicimos, ayuda a resolver esas tensiones, para que las personas reaccionen con más calma 
cuando hay una tensión que aumenta. Rusia está dando algunos pasos.

 

Rob – Cobra, mi pregunta para ti es, mencionaste que el reinicio de la moneda global es un poco 
una mala dirección. Realmente no es tan importante para el colapso financiero mundial. Corey 
Goode ET, para no mencionarlo demasiado aquí, pero también había declarado recientemente 
que sentía que una de las principales bombas sobre la humanidad para realmente impactarnos en 
el cambio, lo que sugirió que uno de los grandes aspectos de humildad de la financiera Sería un 
colapso en el sistema económico para que nos demos cuenta de que es un esquema Ponzi y que 
hemos sido engañados y manipulados por un sistema bancario central.

Esta parte de su información original resonó con mi guía interna. La resonancia fue una gran 
parte de mí al unirme a ustedes y comprender el Evento, porque pensé, qué movimiento tan 
brillante. La mejor forma de llamar la atención de todos pero a través del sistema financiero.

 

Dado que el sistema financiero es el principal flujo de sangre de la fuerza oscura, tiene sentido 
para mí que esto suceda. Por supuesto, todos nosotros alrededor del mundo estamos luchando, 
especialmente los trabajadores de la luz, especialmente esas personas inocentes. Le di $20 el otro
día a una madre con un niño sentado en la calle con un cartel. Realmente me sentí mal. Este no 
era un drogadicto. No era alguien que se estaba aprovechando del sistema. Me di cuenta de que 
era una madre desesperada: la mirada en sus ojos.

 



Este tipo de cosas están aumentando en todo el planeta y el sistema financiero realmente necesita
ser sanado. ¿Puedes darnos, nuevamente, para aquellas personas que hacen tantas preguntas 
financieras cada mes y se preocupan por su situación personal? ¿Podría darnos un poco de 
esperanza positiva sobre el progreso de las fuerzas de la luz y lo que se pretende para este nuevo 
sistema financiero?

 

COBRA – Lo he dicho muchas veces. Después del reinicio del sistema financiero, las personas 
recibirán una parte del dinero de las cuentas colaterales globales, porque este dinero pertenece a 
las personas. Recibirán algunos fondos directamente. Recibirán fondos para la inversión en la 
infraestructura, y toda la situación será mucho, mucho, mucho mejor después del Evento.

 

Antes del Evento, no espero grandes mejoras, y habrá eventos terribles en el mercado, pero el 
reinicio financiero real será un evento muy repentino que ocurrirá exactamente en el momento 
del Evento en sí.

 

Rob – Muchas gracias por eso. Además, yo personalmente desde mi punto de vista, realmente, 
por las cuestiones tan confusas con estos volcados de datos que tendrán lugar en el momento de 
la divulgación y del Evento, posterior al Evento, a los medios de comunicación. ¿Puede decirnos 
si el Movimiento de Resistencia tiene un programa educativo muy claro y detallado para que la 
gente entienda el sistema económico del pasado? ¿Qué nos llevó a esta posición y qué se espera 
de nosotros en cuanto a cómo relacionarnos con el nuevo sistema financiero a medida que se 
lleva a cabo? Me doy cuenta de que esto no se puede compartir por completo porque Cabal 
conocería el juego. ¿Tienes planes en relación con esto? ¿Es eso correcto?

 

COBRA- Sí. Por supuesto, el material educativo está listo para ser lanzado en el momento del 
Evento y después.

 

Rob – Está bien, gracias. Por supuesto, tenemos la vieja pregunta que suele surgir. ¿Puedes 
hablar sobre los reinos etéricos y astrales inferiores en relación con la Quimera? ¿Está teniendo 
lugar una limpieza en curso en la Tierra? ¿Estamos todavía en una tasa bastante acelerada de 
compensación allí?

 



COBRA – Sí, todavía se está limpiando. . . La gran mayoría de entidades han sido removidas del
bajo astral y etérico. En el plano de plasma, todavía queda trabajo por hacer, pero se avanza a 
diario.

 

Rob- Está bien. He estado viendo una gran cantidad de videos en lo que respecta, por supuesto, 
al clima. Este ha sido un mes sin precedentes para el clima en cuanto a inundaciones globales en 
España, Argentina, Utah, Europa. En todo el mundo, enormes cantidades de inundaciones han 
causado inundaciones dramáticas y daños masivos a la propiedad.

Tengo un poco de curiosidad si pudiera hablar un poco sobre qué porcentajes son el resultado del
cambio natural de las vibraciones del planeta y la purificación de los elementales y siendo este 
un aspecto necesario de la limpieza de la tierra y qué parte de esto definitivamente está 
relacionado con Cabal. Si pudiera hablar sobre ese porcentaje de cambios climáticos naturales 
versus cabal creados en cualquier área en particular con respecto a la influencia Cabal en el 
clima.

 

COBRA: la gran mayoría es el resultado de la respuesta de la naturaleza al aumento de la 
afluencia desde el centro galáctico y, de hecho, sin la ayuda de la Confederación Galáctica, ya 
tendríamos cataclismos drásticos. Así que estamos en una zona de amortiguamiento. Las fuerzas 
galácticas nos están ayudando a mantener el planeta estable, y después del Evento, las 
situaciones climáticas comenzarán a calmarse porque la conciencia en el planeta se corregirá y 
esto permitirá que las fuerzas de la naturaleza, los seres etéricos, que se ocupan de esto. energías 
galácticas más armoniosamente. Diría que la conciencia de masas de la humanidad influye en el 
clima, no solo en la Cábala, pero los temores y proyecciones combinados de la humanidad sí 
influyen en el clima, no solo en la tecnología climática de la Cábala.

 

Rob- Está bien. Te lo agradecemos mucho. Realmente aprecio eso. Sentí lo mismo que se viene 
este tipo de cosas.

 

Le preguntaré si vio las fotos tomadas en mi conferencia de verano en la ceremonia de clausura. 
Muestra literalmente casi una esfera azul púrpura con algunos puntos dentro del centro de la 
esfera. ¿Ya has visto esto? (No). Te los enviaré para nuestro próximo evento. Tengo un poco de 
curiosidad si podrías comentar sobre eso.

 

Volvamos a algunas de las preguntas de nuestra gente aquí. (Está bien) Alguien quiere saber que 
la astrología se está volviendo redundante. ¿Fue un contrato falso para mantenernos presos en la 



3ra dimensión? Según el Dr. Bell, las estrellas impulsan, no obligan, y es básicamente la ciencia, 
la influencia magnética, los planetas en la biología humana afectando nuestras hormonas y 
nuestras glándulas endocrinas y chakras, y eso si estamos completamente iluminados y en 
sintonía con la fuente, que la astrología no tiene ningún efecto. Fred dice que un hombre hace su 
propio destino. Dijo que para la persona promedio involucrada en la vida humana, los planetas 
ciertamente tienen efectos y pueden afectar nuestros sentimientos y conciencia. ¿Puede hablar 
sobre la astrología y su validez o redundancia en este momento?

 

COBRA – Básicamente, ya respondí esta pregunta, pero me gustaría agregar que la astrología a 
escala planetaria puede ser una herramienta muy útil que podemos usar para promover el proceso
de liberación planetaria, porque los planetas tienen campos de energía y esa energía Los campos 
crean patrones de interferencia y esos patrones de interferencia influyen bastante en la situación 
planetaria. Y si cabalgamos a través de la ola de esos patrones de interferencia, podemos mejorar
la situación. Podemos acelerar el proceso hacia el Evento.

 

Rob- Está bien. Gracias. Alguien tenía una pregunta aquí y realmente no te estoy probando. Es 
una buena pregunta. Pensé que era interesante. Decía que había muchas, no sé cuántos billones 
dijiste, de almas atrapadas dentro del velo hace 26.000 años. Dices que los Arcontes controlan 
las almas que encarnaron. ¿Por qué simplemente no previnieron 144.000 almas de las Órdenes de
la Estrella que vinieron, qué fue, hace 12.000 años del grupo de Sirio? ¿Entiendes la pregunta?

 

COBRA- Sí. Los Arcontes no tienen control total sobre el ciclo de encarnación. Tendrían, diría 
yo, el 80% del control. Porque, si tuvieran el control total, no habría forma de escapar de la 
matriz y no habría forma de liberar el planeta.

 

Rob – Eso respondió rápido y fácil. Mencionaste que existe el aspecto ascendente y descendente 
del alma. Las almas comienzan, como mencionó Omnec Onec, a partir de una sopa primordial 
cruda y evolucionan hacia la conciencia humana. Y, por supuesto, tenemos un tipo más alto de 
conciencia del alma que desciende a las cosas. ¿Cómo podemos saber la diferencia de qué 
persona es qué tipo de alma?

 

COBRA – Todos aquellos que han descendido de los reinos superiores tendrán cierto recuerdo 
de esa conexión, lo cual es bastante natural para ellos, y aquellas almas que han evolucionado de 
la materia no tienen ese recuerdo. Para ellos, en realidad es salir de la montaña por primera vez.

 



Rob- Está bien. Dijiste, no estoy seguro si fue este último o el anterior, dijiste que la oscuridad, 
la anomalía primaria, no nos sirve para nada, así que toda esta experiencia con la oscuridad no 
nos beneficia en absoluto. No hay beneficios en absoluto. ¿Cobra dice que podríamos haberlo 
experimentado sin experimentarlo directamente? La pregunta es, supongo, que la anomalía 
aleatoria realmente no tiene ningún uso. ¿Habría sido posible para nosotros simplemente 
conocerlo sin experimentarlo?

 

COBRA – No es posible resolver la anomalía primaria sin experiencia directa, porque no puedes
entender algo que no has experimentado.

 

Rob- Está bien. La otra pregunta aquí que pensé que era bastante interesante. ¿Por qué la raza 
humana es tan importante con respecto a la profecía y los modelos relacionados con la ascensión 
del universo como un todo? ¿Hay otras razas que necesitan nuestra ayuda para avanzar en la 
evolución como un todo?

 

COBRA – No es la raza humana la que tiene tanta importancia. Es más que este planeta es más 
importante ya que es el último bastión de las fuerzas oscuras, y cuando este planeta sea liberado, 
la guerra terminará.

 

Rob- Está bien. Se habla mucho en diferentes aspectos, incluso dentro de los contactos 
extraterrestres espirituales positivos y beneficiosos que tenemos, que parece haber algún tipo de 
cosecha. ¿Podrías explicar eso? ¿No es ese un término adecuado? ¿Significa esto que muchos 
grupos diferentes regresan de donde vinieron? ¿Qué es este término cosecha? ¿Es eso 
estrictamente la cosecha de la descripción de la red arconte-reptil? ¿Puedes hablar de cosechas?

 

COBRA: algunas fuentes de canalización usan ese término para describir la ascensión y otras 
fuentes usan ese término para describir el robo de la energía del alma por parte de los arcontes. 
Así que es un término cargado, diría yo.

 

Rob- Está bien. Esa es una buena manera, supongo. Bueno, en realidad, quiero preguntarle a otro
primero. Creo que es más importante. Nos estamos acercando al final de nuestro tiempo aquí. La 
pregunta es: ¿cuál es la situación con la política en el espacio y otros seres? ¿Hay paz y unidad 
dentro de cada raza? La fuente tendría más facilidad para conectarse con seres que no están en la 



tierra. Así que estoy pensando que el resto del universo está bastante bien equilibrado. ¿Es eso 
correcto?

 

COBRA- Está bien. El resto del universo vive en paz y armonía simplemente porque los seres 
del universo son un reflejo del mar del amor universal. Esa conexión fue cortada artificialmente 
con implantes en este sector del universo hace millones de años, y el último remanente de ese 
factor es el planeta Tierra y en muy pequeña medida el universo.

 

Rob – Voy a hacer una última pregunta aquí. Voy a traerlo de vuelta a la tierra por así decirlo. 
¿Podría hablar un poco sobre lo que está pasando en este momento con este acuerdo nuclear con 
Irán? Sé que es solo una tapadera política, pero parece que lo están inflando y desorientando. 
¿Ves eso como una mala dirección completa de Cabal, este acuerdo nuclear con Irán, solo más 
miedo a la pornografía?

 

COBRA – Sí, exactamente.

 

Rob: Supongo que tengo una pregunta más en la que quería entrar. Supongo que eso va a ser con 
respecto a esto, por supuesto. Nos vamos a acercar mucho aquí supuestamente mañana, el 28 . Las
cosas van a cambiar. Alguien publicó en Etheric Liberation, uno de mis canales de comunicación
de voz directa favoritos. Sé que eres realmente como yo cuando se trata de canalizadores. Los 
interrogaré como a un sospechoso de asesinato. Pero la Conciencia Cósmica, que es la fuente de 
este mensaje, es alguien a quien siempre he respetado. . . Estaba leyendo este mensaje y ha 
habido tres instrumentos humanos diferentes para esta misma fuente de información, y encontré 
que es extremadamente preciso en su mayor parte.

 

Estaba leyendo información de Cosmic Awareness con respecto a clones en 1979 y reptilianos. 
Era bastante peligroso para el canal en ese momento, cuyo nombre era Paul Shockley. Olvidé 
quién era el número 2, pero el número 3 de Conciencia Cósmica es Will Berlinghof y su grupo 
acaba de salir y dijo que esta vez verá principalmente un aumento de la revelación de la Cábala 
de su verdadero plan NWO. Indicaron que la visita del Papa parece ser benévola para tratar de 
reunirnos a todos... bajo una agenda AHORA. Estoy de acuerdo y diría que es una especie de 
trama NWO.

 



Pueden sacar a relucir el impuesto al carbono y nuestra responsabilidad al imponer este tipo de 
ley marcial elitista donde solo los ricos pueden permitirse el lujo de usar alta tecnología que 
contamina y le pondrán una escala. Sabemos que no tendrá éxito, pero esta conciencia indicó que
este aumento en la ventana vibratoria será más, llamémoslo, una exposición de su programa 
relacionada con Cabal. ¿Estarías de acuerdo con eso?

 

COBRA- Está bien. Lo que suceda en los próximos días no tendrá un impacto drástico en la 
situación planetaria, por lo que cualquier discurso que se esté haciendo, cualquiera que sea esa 
situación, es temporal y no cambiará el destino de este planeta.

 

Rob – Bueno, muchas gracias Cobra. Esa es una buena nota final. Estoy muy confiado también. 
Siento que las cosas van a empeorar un poco con los movimientos de nuestras placas tectónicas. 
Sé que los galácticos están aquí impidiendo la destrucción total como has mencionado muchas 
veces. Creo que si podemos capear literalmente la tormenta y elevar nuestras vibraciones, lo 
haremos mucho más fácil. ¿Es eso correcto?

 

COBRA- Sí.

 

Rob: Muy bien, Cobra, ¿tienes algún mensaje final para la gente, alguna palabra de esperanza o 
próxima información que puedan esperar con respecto a la Victoria de la Luz?

 

COBRA – Sí, en realidad, lo diré de esta manera: los últimos días de septiembre van a ser 
bastante intensos energéticamente y les pediría a todos: no se dejen provocar. Permanezcan en su
centro y después de que todas esas formas de pensamiento de cataclismos drásticos y asteroides 
y NWO se estén acumulando porque no pasará nada, esto hará espacio para un nuevo comienzo, 
y publicaré bastante información después de finales de este mes.

 

Rob – Bueno, Cobra es realmente emocionante. Muchas gracias de nuevo. Lo siento por algunos 
de los problemas técnicos aquí Rique y por todos los demás. Se pone un poco nervioso aquí y 
Victory to the Light. Ha sido un placer y lo repetiremos el próximo mes. Muchas gracias cobra.

 

COBRA – Gracias y Victoria de la Luz.



Untwine: ¿Existen algunas organizaciones de humanos en la superficie de la Tierra, para apoyar el 
Evento en los planos etérico y astral? 

Cobra: Hay algo que se está preparando pero aún no está finalizado. 

U: ¿Hay alguna presencia ET positiva en los planos etérico y astral en la superficie de este planeta? 

C: Sí 

U: ¿Puedes hablar de eso, hasta dónde llega? 

C: Es un poco pronto para hablar de eso porque las fuerzas positivas en los planos etérico y astral ahora 
están trabajando prácticamente encubiertas, porque todavía hay mucha presencia reptiliana, y cuando 
esta presencia reptiliana sea eliminada, el las fuerzas positivas en los planos etérico y astral se revelarán 
abiertamente. Estas fuerzas positivas incluyen la población humana y otras fuerzas de la Luz. 

U: ¿Fuerzas de la Luz que vinieron de más allá de la superficie? 

C: No estoy comentando sobre eso, pero hay una presencia bastante fuerte de Luz que está oculta, no 
exponiendo demasiado en este momento en los planos etérico e incluso astral inferior. 

U: ¿Fue real la interrupción de la televisión del sur por parte del Comando Ashtar en 1977? 

C: Sí 

U: ¿Así que fue realmente el Comando Ashtar? 

C: Sí 

U: ¿Quién era Anubis? 

C: Fue una de las deidades que en realidad eran seres extraterrestres que visitaron el antiguo Egipto en 
la época de la Atlántida tardía. 

U: ¿Es un ser ascendido? 

C : En este momento sí, en ese entonces no. 

U: ¿Qué arquetipo representa? 



C: Representa el arquetipo de la sabiduría en su estado ascendido. Pero antes, varias personas tenían 
varias interpretaciones de su simbolismo. Así que estoy hablando de su estado ahora. 

U: ¿A qué corresponde el verdadero arquetipo de Saturno? 

C: El verdadero arquetipo, yo diría ascendido de Saturno, es un arquetipo de estabilidad. No de 
contracción, no de supresión, sino de estabilidad y equilibrio. 

U: Dijiste en tu última publicación que casi todos los seres dentro de este sistema solar se implantaron 
en 1996 [C: Sí], los miembros de las fuerzas de la luz fuera de la superficie de este planeta, ¿fueron 
implantados por distancia o capturados? 

C: En realidad, fueron capturados en el plano de plasma, no en el físico, algunos de ellos incluso en el 
físico, pero la mayoría de ellos fueron implantados en el plano de plasma, el plano etérico o el plano 
astral inferior. Algunos de ellos fueron llevados fuera del sistema solar a estaciones de implantación en 
el sistema de Orión en ese momento y regresaron al sistema solar. 

U: ¿Entonces no es algo que sucede por la distancia? 

C: No, no pasó por la distancia. Hubo una presencia real de fuertes fuerzas reptilianas y draco en 1996 
en todo el sistema solar, en todos los planos, plasma físico, etérico, astral y mental. 

U: Entonces, cuando un humano intenta eliminarlo, dijiste que se recrean automáticamente, ¿no se 
hace esto también por distancia? 

C: Los implantes se están rellenando con plasma que está conectado con los túneles de Set y con la red 
de plasma que se extiende por todo el sistema solar. 

U: Ok, ¿entonces nunca ha sucedido que estos implantes se hayan eliminado por completo? 

C: Ha habido implantes removidos antes de la invasión de 1996, pero después de la invasión de 1996, ha
habido casos pero extremadamente raros y las personas que han ascendido no han ascendido de la 
superficie del planeta, sino de, diría esto. manera, de la red de Agartha. No diría exactamente qué 
facción y qué lugar, pero ciertas personas fueron desde la superficie a la red de Agartha en un lugar 
determinado, se quitaron los implantes y ascendieron. 

U: ¿Estos implantes son los mismos de los que hablaba antes, los dos encima de los ojos y el del 
ombligo? 

C: Sí 

U: Está bien. Y entonces dijiste que todos los seres sintientes dentro del sistema solar han sido 



implantados, ¿eso incluye animales y plantas? 

C: Los animales no son completamente conscientes. Son conscientes pero no tienen su presencia YO 
SOY completamente formada, por lo que la gran mayoría de los casos no fueron implantados. Se 
implantaron algunos animales, especialmente animales que la cábala usa para diversos propósitos 
oscuros, pero esto es muy raro, no es un hecho generalizado. 

U: Está bien. ¿Y qué hay de las plantas? 

C: No, no. 

U: Entonces, las fuerzas de la luz ya tienen la tecnología para eliminarlos, pero aún no pueden hacerlo 
porque dispararían bombas de extraños, ¿sí? 

C: Los están retirando gradualmente para no disparar las bombas. Hay un protocolo, he mencionado 
esto, creo que hace un poco más de 1 año, hay un protocolo para eliminar todo esto y están llevando a 
cabo ese protocolo, pero lleva tiempo. Lleva más tiempo porque la población de la superficie no está 
precisamente cooperando. 

U: En algunas conferencias mencionaste que los hombres tenían implantes en el corazón y las mujeres 
en el segundo chakra... 

C: No exactamente, en realidad es un implante que existe entre el corazón y el chakra del plexo solar, 
pero crea una división entre el corazón y energía sexual. Y esta división es diferente para hombres y 
mujeres. 

U: ¿Pero el implante en sí es el mismo? 

C: El implante en sí está en la misma ubicación para ambos. Pero se activa un programa diferente del 
implante para hombres que para mujeres, para asegurar conflictos en las relaciones. 

U: Está bien. ¿Quién es la Diosa Columbia? 

C: Es solo un nombre de la Diosa. Si traduces esto del latín, Columbia significa paloma, que es uno de los 
símbolos de la Diosa Venus. Así que Columbia como Diosa es un aspecto de Venus. 

U: ¿Es Buda uno de los 70 maestros ascendidos de la Tierra? 

C: Sí, pero no siguió exactamente el mismo camino que la mayoría de los maestros ascendidos. Pero si si 
generalizo, puedo decir que es uno de los maestros ascendidos. Un ser muy muy evolucionado. 

U: ¿Se conoce su llama gemela en este planeta? 



C: No 

U: ¿Quién es la Diosa Tara? 

C: Una de sus almas gemelas. 

U: ¿Y ella también es una de los 70 maestros ascendidos? 

C: Sí. 

U: ¿Las ondas sonoras alcanzan planos no físicos? 

C: Sí, por supuesto, en realidad el sonido se transmite a través del éter y no a través de lo físico, no son 
solo vibraciones de las moléculas del aire, se transmite a través del éter. El sonido siempre tiene el 
aspecto físico y el aspecto etérico y también de plasma. Nunca es solo un fenómeno físico denso puro, 
siempre es también un fenómeno energético. 

U: Ok, ¿y llega a los planos astral y superior? 

C: Hasta cierto punto sí. Por supuesto, hay sonidos que son puramente astrales y mentales, y en realidad
son los arquetipos detrás de la música. 

U: ¿Qué proceso exactamente hizo que la Atlántida y Lemuria se hundieran? 

C: En realidad hubo muchos cataclismos, algunos de ellos tenían las mismas razones, algunos de ellos 
tenían razones diferentes. La razón principal fueron los pulsos del sol central galáctico del ciclo de 26000
años, que llegaron de manera regular, ya veces la rejilla podía manejarlos, a veces la rejilla no podía 
manejarlos. Y luego, especialmente en el período atlante tardío, hubo mucha magia negra, las fuerzas 
oscuras eran bastante poderosas y estaban experimentando con tecnología para manipular la red de 
energía, y esto ha desencadenado algunos de los cataclismos atlantes más recientes. 

U: Está bien. ¿Y así subió el nivel del mar para cubrir los continentes? 

C: En realidad había un continente en medio del océano Atlántico, que se hundió bajo las aguas, porque 
había una grieta en medio del océano entre las dos placas tectónicas, que era lo suficientemente fuerte 
como para crear el hundimiento del continente, y esto es diferente de la subida del nivel del mar porque
el hielo se estaba derritiendo al final de la última edad de hielo. Había dos procesos separados pero 
estaban conectados. 

U: Entonces, ¿ocurrió el derretimiento de la edad de hielo en un momento diferente? 



C: En realidad, los últimos remanentes de las islas atlantes se hundieron exactamente al final de la 
última edad de hielo, por lo que esos dos procesos estaban ocurriendo al mismo tiempo. Así que fue una
combinación de experimentos con redes de energía por parte de las fuerzas oscuras y fuertes energías 
del centro galáctico. 

U: ¿Qué papel juegan los taquiones en la reversión de las mitocondrias? 

C: En realidad, los taquiones pueden desencadenar la reversión de las mitocondrias si hay una 
combinación correcta de factores: concentración correcta de taquiones, con el nivel correcto de 
conciencia del anfitrión de estas mitocondrias, nutrición adecuada, etc., hay algunos factores que deben 
ser combinados y necesitan coincidir, para desencadenar ese proceso. 

U: Cuando obtenemos oro monoatómico, ¿hay ciertas formas que pueden ser peligrosas, algo con lo 
que debemos tener cuidado al elegir un producto? 

C: El oro monoatómico no es peligroso, pero a veces la gente vende cosas que no son oro monoatómico,
pero las promocionan como tales, así que esta es una historia diferente. Pero el oro monoatómico real 
es en realidad un estado vibracional muy alto de la materia que nos ayuda a alcanzar una 
superconductividad en nuestro sistema de energía. Y en realidad es una muy buena herramienta para 
aumentar nuestra frecuencia vibratoria. 

U: Entonces, ¿hay alguna manera de discernir, en la forma en que se hizo, si es oro monoatómico real o 
no? 

C: Sí, necesitas educarte, informarte un poco, y luego podrás discernir cuál es correcto y cuál no. No 
existe una fórmula simple para decir cuál no lo es, pero hay artículos bastante buenos sobre el oro 
monoatómico en Internet. Tal vez a veces ponga un enlace, o explique más sobre esto, cuando sea el 
momento adecuado, pero ahora hay muchas otras cosas que son más importantes. 

U: ¿Estaba George Washington conectado con la Luz? 

C: Si 

U: Ha ascendido o sigue siendo parte de la población general? 

C: En este momento ya está ascendido. 

U: ¿Cuándo ascendió? 

C : En la segunda parte del siglo XX. 

U: ¿Formaba parte de ese grupo que ascendió después de 1996? 



C: No, no, absolutamente no. 

U: ¿Cuánto ha durado el último ciclo de expansión? 

C: ¿Te refieres al ciclo en el que estamos ahora? [U: Sí]. 14 mil millones de años. Ahora estamos 
exactamente en el punto de inflexión entre la expansión y la contracción nuevamente. Y esta es la razón 
más profunda por la que se lleva a cabo esta gran limpieza en esta parte de la galaxia. Esta es la limpieza 
total de toda la oscuridad, todo debe desaparecer porque el universo se está reorganizando en una 
espiral superior de evolución y todo lo que no se alinea con esto debe desaparecer. 

U: ¿Cuáles eran las conexiones detrás de la hermandad prerrafaelista? 

C: En realidad esta hermandad fue sostenida indirectamente, no diría directamente sino indirectamente 
por la Hermandad de la Estrella por impresiones telepáticas mentales. Porque la Hermandad de la 
Estrella estaba enviando ideas, imágenes, a varios grupos, para acelerar la evolución del planeta, así es 
como funcionan normalmente. 

U: Entonces, dentro de la Hermandad de la Estrella, las personas que hacen eso, ¿diría que están más 
presentes físicamente en la Tierra, en la superficie, bajo tierra o sobre la superficie, o son solo los 
maestros ascendidos, o todos? ellos juntos ? 

C: Sí, están en todas partes. 

U: ¿Entonces estas impresiones mentales son enviadas por todos juntos? 

C: Tienen grupos de trabajo especializados que envían ciertas impresiones mentales a un grupo 
determinado, es una meditación muy específica, muy precisa y muy poderosa, y las personas que están 
en el estado correcto de desarrollo reciben estas impresiones como sus propias ideas, se materializan. 
estas impresiones en el plano físico, a veces escriben libros, a veces dan conferencias, a veces inventan 
cosas… Así es por ejemplo cómo estaban cooperando con Nikola Tesla, este es solo un ejemplo. Esta es 
una de las principales fuerzas de desarrollo en la superficie hasta ahora. 

U: Entonces, el grupo que está siendo atacado es mayormente la Orden de la Estrella, ¿sí? 

C: Sí. 

U: ¿Están unidas las fuerzas de la Luz más allá de la superficie de este planeta acerca del plan para la 
liberación de este planeta? 

C: La mayoría de ellos sí. En realidad, la gran mayoría de la red Agartha, incluido el Movimiento de 
Resistencia, junto con las fuerzas positivas extraterrestres, están completamente alineados. Pero hay 



ciertas facciones de la red Agartha que se han estado uniendo últimamente en el último año, 
especialmente en el lado este, algunas de las antiguas facciones, y tienen muchos problemas para 
integrarse porque algunas de ellas son bastante tradicionales, parecen como algunas de las fuerzas de 
dragones más tradicionales en la superficie del planeta, y tienen mucho trabajo por hacer, así que no 
diría que todo está completamente armonizado, es un proceso de integración que aún continúa. 

U: ¿Puede explicar más acerca de la base en las Pléyades que visitó Corey Goode? 

C: En realidad, sí, está bien. No es una base, es un planeta completo, que está en las afueras del sistema 
estelar Pleyadiano. No sé si visitó ese, pero sé con certeza que hay un cierto planeta, alrededor de una 
de las estrellas en las afueras del cúmulo estelar de las Pléyades, que fue elegido hace muchos años para
ser un lugar de curación para el ser humano. rehenes y evacuados humanos. Muchos seres han sido 
evacuados de este sistema solar y de este planeta en las últimas, diría, dos décadas, y han sido 
transportados a este planeta y están recibiendo sanación allí. Es un paraíso, es una existencia muy 
positiva. No sé si Corey Goode ha hablado sobre ese lugar en particular, pero ese es el principal centro 
de curación para la población humana, hablaré sobre esto en detalle en una de mis publicaciones 
futuras. Este es un desarrollo bastante reciente, este planeta no estaba habitado hace dos décadas, era 
un planeta vacío, y ahora se ha dedicado únicamente a la recuperación de la población humana. 

U: Los dispositivos de plasma en teléfonos celulares, computadoras portátiles y enrutadores wifi, ¿se 
apagan cuando apaga los dispositivos en los que están? 

C : No, están encendidos las 24h. 

U: ¿Incluso si quitas la batería? 

C: Incluso si quita la batería. Además, su teléfono puede espiarlo incluso si lo cierra o incluso si quita la 
batería, las versiones más nuevas de teléfonos inteligentes son dispositivos de espionaje para la cábala 
las 24 horas del día. 

U: Está bien. Los dispositivos de plasma, ¿fueron puestos allí por la distancia? 

C: No fueron puestos allí por la distancia, la fabricación y el proceso real de ciertos componentes de 
estos teléfonos incluyen el aspecto de plasma. Cuando se fabrica el chip físico, el chip de plasma se 
fabrica al mismo tiempo, en la misma fábrica. 

U: ¿Cuándo empezó esto? 

C: Esto se fue introduciendo gradualmente, pero diría que ha estado completamente operativo en los 
últimos 2 años. Entonces, si tiene una versión anterior del teléfono, es posible que tenga suerte. 

U: ¿Y los dispositivos de plasma van a ser removidos a distancia? 



C: Las fuerzas de la Luz tienen tecnología y la eliminarán muy pronto. 

U: ¿Quiénes son las personas con cráneos alargados que se han encontrado por todo el planeta? 

C: Eran personas en su mayoría del sistema estelar de Sirio, y también de algunos otros sistemas 
estelares, y muchos de ellos eran bastante positivos, en realidad estaban tratando de mejorar las 
condiciones aquí en este planeta. 

U: ¿Qué pasó con los 7000 esqueletos que se encontraron en el Hipogeo en Malta, algunos de ellos con 
cráneos alargados? 

C: Hubo algunas cosas que sucedieron, una de ellas, desafortunadamente, hubo una guerra, esa guerra 
fue en realidad parte de la primera invasión de los arcontes, la invasión de los arcontes de Kurgan hace 
más de 5000 años, y algunas personas se escondieron en ese sistema subterráneo. para escapar de esa 
ola de invasión, y de hecho, lamentablemente fueron descubiertos y todos asesinados. Y en tiempos 
posteriores, milenios después de eso, este sistema de Hipogeo fue redescubierto y fue un refugio para 
algunas personas, y hubo terremotos y muchas personas murieron bajo tierra durante esos terremotos. 

U: ¿Así que las personas que construyeron el Hipogeo eran estas personas con cráneos alargados? 

C: No. La gente del neolítico en Malta que tenía fuertes conexiones con la Diosa lo construyó. 

U: ¿El mismo que construyó los otros templos alrededor de la isla? 

C: Sí, sí. 

U: ¿Cuál es el significado original de la cruz templaria? 

C : En realidad, es un símbolo doble, porque los templarios tienen un lado brillante y un lado oscuro. En 
realidad, había dos organizaciones entrelazadas entre sí, una tratando de infiltrarse en la otra y al revés. 
Y ambas organizaciones estaban usando el mismo símbolo, el lado de la luz quería canalizar la energía 
de la Luz a través del símbolo, y el lado oscuro quería canalizar la energía de la oscuridad a través del 
mismo símbolo, así que en realidad este símbolo era un punto focal para la guerra entre las fuerzas de la
luz y la oscuridad. 

U: Y también fue usado por otros grupos antes que ellos, ¿sí? 

C: Es un símbolo antiguo, sí. En realidad, los templarios son solo una versión de un grupo oculto muy 
antiguo que es mucho más antiguo que eso. Así que esta fue solo una, diría yo, encarnación de ese 
grupo. 



U: Entonces, ¿cuál era el significado original del símbolo ante ellos? 

C: Siempre fue lo mismo. Siempre fue el punto focal para ambos lados, desde la Atlántida. 

U: Muchas estatuas antiguas representan a la Diosa como muy grande, casi obesa, como en Malta, ¿cuál
es el significado de este símbolo? 

C : En realidad hubo épocas en que la comida era un bien muy escaso y si alguien era obeso era signo de 
poder y autoridad, y esas mujeres obesas eran símbolo de fertilidad y abundancia. En realidad, era su 
idea de la belleza en ese momento. 

U: Y muchas estatuas antiguas de diosas encontradas en Malta se encontraron sin cabeza, ¿eran 
originalmente así? 

C: No, bueno, en realidad algunos de ellos sí. Algunos de ellos se hicieron sin cabeza, y luego se 
agregaron cabezas más tarde, en relación con el propósito de los rituales. Entonces, por ejemplo, si en 
un ritual, la estatua representaba a la suma sacerdotisa, se ponía cierta cabeza, si en otro ritual, esa 
estatua representaba a la Diosa del cielo, se ponía otra cabeza. Pero también había algunas otras 
estatuas que estaban hechas completamente con cabezas, y más tarde, cuando llegó el cristianismo, 
rompieron las cabezas a propósito para profanar el símbolo. Y, por lo general, muchas estatuas de 
diosas de la época romana no tienen cabeza porque en el siglo IV hubo una invasión de arcontes cuando
esos sacerdotes cristianos rompieron la mayoría de las cabezas de las estatuas. 

U: Y esto es lo mismo que le estaban haciendo a las narices también, ¿sí? 

C: Sí, lo que sea que pudieran destruir, manos, piernas, nariz, cabeza. Pero la cabeza era el objetivo más 
importante porque si quitan la cabeza, creen que matan el poder espiritual de la estatua. 

U: ¿Así que esto es lo mismo que sucedió cuando Napoleón destruyó la nariz de la esfinge? 

C: Sí. 

U: ¿Puede explicar el papel de Thule en Groenlandia en la historia de la Tierra? 

C: En realidad, Thule es un nombre antiguo para la Atlántida. Y Thule en Groenlandia es parte de un 
viejo recuerdo de una colonia atlante que estaba allá arriba en el norte. Así que también hay un 
fragmento de una leyenda muy antigua que dice que Thule misma era la Atlántida, y no solo una 
pequeña colonia en el norte, sino que un fragmento de esa leyenda permaneció en la mitología de los 
pueblos germánicos. Así que es solo un reflejo de la memoria de la Atlántida. 

U: ¿Hay algunos círculos en las cosechas que son hechos por fuerzas negativas o son todos positivos? 



C: No todos son originales, algunos de ellos están hechos por personas que son de la población de la 
superficie, y estas personas pueden no siempre tener el mejor interés, así que no diría que siempre 
están hechos por fuerzas positivas. 

U: ¿Son ciertas las historias sobre la supresión de las libertades locales en Rusia por parte de Putin, o lo 
están haciendo otras facciones? 

C: Son ambos. Está trabajando para la Luz, está apoyando a la alianza oriental, pero no es una persona 
perfecta y también tiene sus propias imperfecciones. Pero en comparación con lo que está haciendo la 
camarilla, sus imperfecciones son mucho menores, diría que es una opción mucho mejor en este 
momento que la mayoría de los políticos que ves en otros lugares. 

U: ¿Cuándo se creó Yaldabaoth? 

C: Esa entidad fue creada hace muchos millones de años. 

U: ¿Y cómo se creó? 

C: En realidad fue un impulso de uno de los ángeles que quería descender a la materia y decidió 
proyectar su conciencia en el plano de plasma. Y hubo una fuerte interacción entre la anomalía de 
plasma y ese ser, así que ahora tienes esta atrocidad que todavía existe en el sistema solar. 

U: ¿Entonces esa entidad siempre fue negativa? 

C: No siempre, solo desde el momento en que decidió proyectar su conciencia en materia de plasma. 
Antes de eso, fue un ser angelical quien tomó la decisión equivocada. 

U: ¿Así que este ser angelical es Yaldabaoth? 

C: Diría un arcángel caído en este punto. 

U: ¿Puede hablar sobre el proceso en el que las fuerzas de la Luz usarán los medios en el evento, quién 
hablará en la televisión, habrá mensajes pregrabados? 

C: Serán los mismos presentadores de televisión que tenemos ahora, los mismos periodistas que 
tenemos ahora tendrán acceso a los medios, pero las historias que se les darán serán diferentes. Su 
fuente de noticias no será como suele ser ahora, pero recibirán paquetes de información de medios de 
ciertas personas que los recibirán de la Resistencia. 

U: ¿Está previsto que acepten recibir estos mensajes? 

C: Sí, por supuesto, la mayoría lo hará. 



U: ¿No están totalmente controlados mentalmente? 

C: No están totalmente controlados mentalmente, solo quieren conservar sus trabajos y solo dicen lo 
que tienen que decir, lo que se les dice que digan. Y cuando vean los cambios, la mayoría estará de 
acuerdo con esos cambios. No todos lo harán, pero la masa crítica de ellos lo hará. 

U: Normalmente siento un gran cambio energético cuando cruzo la frontera de un país, ¿puedes 
explicarme qué hay detrás de esto? 

C: En realidad, en el plano etérico y astral hay una matriz de energía para cada país, que es una 
combinación de las formas de pensamiento y las emociones de las personas involucradas, combinadas 
con la tecnología del velo, que cambia y dirige esa matriz mental y emocional en ciertas direcciones. De 
modo que, por ejemplo, los alemanes tienen un cierto tipo de programación, los franceses tienen uno 
un poco diferente, y cuando cruzas la frontera franco-alemana puedes sentir la diferencia. 

U: ¿Paypal, Bitcoin y otras plataformas similares también se cerrarán en el evento? 

C: No, no serán cerrados pero serán tomados en manos de las fuerzas de la Luz. 

U: ¿Entonces la gente podrá transferir dinero en estas plataformas durante el Evento? 

C : No durante el Evento, se bloquearán temporalmente, podrá iniciar sesión, podrá ver su cuenta y 
monto allí, pero no podrá realizar ninguna transacción, excepto en ciertos casos aislados que No 
describiré aquí. 

U: ¿Ha ascendido René D'Anjou? 

C: Sí, por supuesto. 

U: ¿Qué tal Julieta Montefeltro? 

C: También por supuesto. 

U: ¿Quién fue el Maestro Pinto, y también ha ascendido? 

C: También si. No sé exactamente cuáles fueron sus encarnaciones anteriores, pero ahora mismo es un 
ser ascendido. 

U: Mencionaste que las ondas del centro galáctico que ocurren cada 26000 años tienen aspectos 
masculinos y femeninos, ¿el centro galáctico siempre envía ambos por igual? 



C : No, envía la combinación que más se necesita en la galaxia en ese momento. 

U: Hablaste sobre algunas consecuencias bastante difíciles de las ondas masculinas en una publicación 
anterior, ¿cuál dirías que es el propósito más elevado de las ondas masculinas? 

C: El propósito más elevado de la ola masculina es limpiar y destruir viejas estructuras obsoletas. Por 
ejemplo, si tienes una civilización muy negativa, que no tiene forma de salvarse, esa ola puede borrar 
esa especie del planeta. Y esa especie necesita reencarnarse de nuevo, en diferentes condiciones, con 
todas las formas de pensamiento negativas, las invenciones negativas y las estructuras sociales siendo 
destruidas. 

U: Entonces, cuando la oscuridad termine, todavía habrá olas masculinas pero no destruirán cosas, ¿sí? 

C: Todavía habrá olas masculinas, pero solo inspirarán a las personas en acciones muy audaces, para 
explorar el universo, para llegar más alto, ya no necesitarán destruir nada. 

U: Está bien. ¿Y cómo se manifiestan las ondas del centro galáctico en el universo liberado en este 
punto? 

C : Como ondas de energía que inspiran. En realidad son grandes oportunidades de crecimiento 
espiritual rápido y extremadamente acelerado, de saltos cuánticos.

Lynn – Ayer, lunes 12 de octubre, Benjamin Fulford informó que el ejército de los EE. UU. se 
hizo cargo de la Junta de la Reserva Federal. ¿Puedes verificar que este es un informe verdadero?

COBRA - ? no puedo confirmar esa informacion

lynn- está bien. ? Si es correcto. ? Estoy feliz por eso.

COBRA: no diría que esto es correcto en este momento.

Lynn – Muchos cambios en el Medio Oriente este mes. ? Parece que los principales países 
patrocinadores del terrorismo del planeta como Israel, Arabia Saudita y Turquía están siendo 
aislados. ? Todo el poder militar estadounidense se está retirando del Medio Oriente y los rusos 
parecen estar tomando el control de toda el área y aplastando a ISIL con fuerza, matando a su 
líder dentro de las 2 semanas posteriores al bombardeo. ? ¿Por qué todo este cambio ha ocurrido 
de una manera tan dramática?

COBRA: se ha planeado en secreto durante bastante tiempo. ? Y tenía que hacerse en el 
momento adecuado y llegó el momento adecuado y Putin pudo pronunciar su discurso ante la 
ONU para preparar la internacional. . . silencioso apoyo a su misión. ? La larga planificación de 
la alianza oriental para que esto suceda.

Lynn: Así que esto realmente no fue de repente, fue planeado.



COBRA – No fue de repente, fue parte del plan a largo plazo.

lynn- está bien. ? Excelente. ? ¿Puede decirnos cuál es el propósito de los dragones blancos 
relacionados con la liberación del planeta?

COBRA: los dragones blancos es un término genérico que en realidad describe . varias 
facciones de dragones. ? Y cada una de las facciones de dragones tiene su propio papel en el 
proceso de liberación. ? Algunos de ellos son más políticos, algunos de ellos se preocupan por la 
creación de la alternativa.

sistema financiero y algunos de ellos están haciendo un trabajo más espiritual en la 
transformación misma.

Lynn: tengo una segunda pregunta sobre los dragones y es sobre los dragones dorados y los 
dragones azules. ? ¿Puedes definir sus diferencias y sus roles específicos?

COBRA – Yo diría que los Dragones Azules son el lado espiritual. ? Ellos son los que han sido 
contactados por la red Agarthan hace muchos cientos de años y su poder espiritual proviene de 
esa conexión con la red Agarthan. Los Dragones Dorados o yo diría que los Dragones Amarillos 
son los que intentan traer un cambio positivo en la estructura política en el Este y gradualmente 
con su conexión con los Templarios también en el Oeste.

Lynn- Gracias. ? ¿Es cierto que los empleados del gobierno que se han pasado a ayudar a las 
fuerzas de la luz, están siendo reemplazados por IA para mantener la agenda de la camarilla?

COBRA- No, no.

Lynn – Así que nada de eso es correcto.

COBRA – No, no es correcto.

Lynn – Maravilloso. ? DE ACUERDO. ? ¿Cómo definirías la Clonación?

COBRA: la clonación es un proceso en el que puede crear una copia genética exacta de un 
determinado ser vivo mediante la reproducción del ADN y también la manipulación del ADN de 
manera que pueda crear una versión mejorada del original anterior. ? Entonces, es tanto una 
copia exacta como una copia mejorada del original.

Lynn – ¿Los clones tienen ? 'sentimientos' normales como 'curiosidad' y 'preocupaciones' como 
los humanos 'normales'?

COBRA: los clones no son muy diferentes de los humanos normales porque en un cuerpo 
clonado necesitas poner un alma, por lo que un cuerpo clonado sin alma es solo un pedazo de 
carne en mal estado. ? Tienes que animar al clon poniendo el alma, un ser vivo en ese cuerpo.

Lynn – Es clonación negativa o positiva.



COBRA: dependiendo del propósito detrás de él. ? Puede ser ambos.

Lynn – ¿Los clones tienen alma?

COBRA – Acabo de responder a esta pregunta.

Lynn – ¿Qué es un alma artificial?

COBRA – El alma artificial no existe. ? ¿Últimamente se difundió mucho material basado en el 
miedo sobre la IA ? La inteligencia artificial en realidad no existe. ? Es solo un programa de 
computadora que siempre tiene que ser operado en un cierto nivel por una entidad viva 
consciente. ? Entonces, de hecho, AI es un término que es un ? contradicción.?

Lynn: ¿Se puede implantar un alma humana 'real' forzando la tecnología en un clon?

COBRA – No es un alma lo que se implanta sino que se implanta la personalidad que se anima, 
se pueden implantar varios cuerpos energéticos y lamentablemente también se puede implantar el
cuerpo físico.

Lynn: ¿Cuál es el promedio de vida de los clones?

COBRA – Depende de la cualidad de un clon pero no es menor la cualidad de un ser en la 
superficie del planeta.?

Lynn – ¿Señalarías las principales diferencias psicológicas, físicas y espirituales entre un ser 
humano normal con alma y un clon sin alma? ?

COBRA – Un clon sin alma no existe. ? Siempre necesitas poner un alma en ese cuerpo. ? Lo 
que la gente llama clones sin alma son en realidad seres robóticos que ya han sido eliminados de 
la superficie del planeta y de debajo de la superficie del planeta.

lynn- está bien. ? Gracias. ? Dado que la tecnología de trasplante de órganos es tan avanzada hoy
en día, ¿por qué no se trasplanta un 'cerebro' o un 'corazón' a un clon para prolongar la vida de 
alguien? ?

COBRA: Eso, por supuesto, es posible con la medicina avanzada, pero incluso eso se ha vuelto 
redundante porque tenemos replicadores debajo de la superficie del planeta que en realidad 
pueden volver a hacer crecer el órgano original en su perfecta condición.

Lynn- Guau. ? Si, digamos que fuera para un cerebro, ¿recuperarías la memoria con un cerebro?

COBRA: la memoria en un nivel superior no está asociada con un cerebro. ? La memoria se 
narra en el cuerpo del alma. ? El cerebro simplemente transmite la memoria del cuerpo del alma 
al cuerpo físico. ? Entonces la memoria en los cuerpos del alma siempre completa. ? Y, por 
supuesto, puedes volver a hacer crecer el cerebro para volver a conectar el cuerpo físico con esa 
memoria.



Lynn- ? Tengo algunas preguntas sobre el país de México. ? ¿Cuál es el plan de las fuerzas de la 
luz para acabar con el narcotráfico masivo allí?

COBRA – Es muy simple. ? Es parte del plan del evento. ? Detendrán a los agentes de la Cábala.
? Detendrán a los jesuitas y se acabará el narcotráfico.?

Lynn – La siguiente pregunta trata sobre por qué este país es tan corrupto y violento.

COBRA – En realidad, México, hace mucho tiempo fue uno de los principales bastiones de 
reptiles en el planeta.

Lynn – También estaban allí oculto razones detrás de esta inusual concentración del mal en este 
país además de los obvios problemas de drogas?

COBRA – Básicamente era un bastión reptiliano y los jesuitas lo han usado mal y la influencia 
jesuita en ese país fue bastante fuerte en los últimos, diría, 3 o 4 siglos.

Lynn: ¿Cuándo cree que el sistema cambiará y girará para el mejor beneficio de estas personas?

COBRA – En el momento del evento. ? ?

lynn- está bien. ? Sabía que ibas a decir eso. ? (Por supuesto). ? ¿Qué consejo le darías a todas 
esas personas desesperadas que viven en México y el mundo para que el cambio ocurra más 
temprano que tarde?

COBRA – Les sugeriría que se centren en la luz, que trabajen en sí mismos. ? Que hagan lo que 
puedan por la liberación planetaria y que estudien el proceso de manifestación porque si 
entienden el proceso de manifestación, las leyes de manifestación, pueden mejorar sus vidas 
significativamente sin importar las condiciones que tengan en este momento. ? El universo está 
lleno de infinitas posibilidades y siempre es posible salir de la situación actual si conoces y 
entiendes las leyes de la creación, las leyes de la manifestación.

Lynn- ? Excelente. ? ¿Cuánta influencia sobre nuestras vidas tienen los arcontes actualmente?

COBRA – Todavía bastante porque controlan los medios de comunicación, controlan la 
industria alimentaria, controlan en gran medida los niveles de energía, pero su libre albedrío 
siempre es superior.

Lynn- ? ¿Hay Arcontes que se hayan despertado recientemente para evitar el éxito de los 
trabajadores de la luz y los guerreros de la luz y para evitar la liberación planetaria? ? En otras 
palabras, ¿hay un aumento en esto últimamente?

COBRA – Como el despertar de los Arcontes. ? (sí), a la luz??

Lynn – Es confuso. ? Lo interpretaría como si estuvieran despertando y evitando que los 
trabajadores de la luz y los guerreros de la luz tengan éxito en la liberación del planeta.



COBRA: lo han estado haciendo desde que llegaron aquí hace muchos milenios, así que esto no 
ha cambiado.

Lynn – Entonces, ¿esto es algo viejo?

COBRA – Sucede todo el tiempo. ? Ahora tenemos que terminar esto, eso es todo.

Lynn – Habiendo encontrado Arcontes Físicos viviendo aquí en la Tierra, y la Naturaleza 
positiva (los llamados Guardianes), en otras palabras, trabajando para la Luz. ? Existe confusión 
y tal vez un malentendido de que SOLO 4 Arcontes Físicos de la Nobleza Italiana están 
actualmente presentes en la Tierra. ? Eso NO parece ser así. ? ¿Puede hablarnos sobre estos 
Arcontes de la Tierra, especialmente los Guardianes?

COBRA – OK, nuevamente está confundiendo varias cosas. ? Los arcontes no son de la luz. ? 
Los Arcontes no son Guardianes. ? Todavía hay algunos arcontes físicos en las familias de la 
nobleza negra, italiana, en su mayoría algunos de ellos son familias de la nobleza negra alemana 
y de otras naciones, pero están perdiendo poder a diario.

lynn- está bien. ? ¿Existe tal cosa como un VERDADERO nacido terrícola? Todos conocemos 
Semillas Estelares, Trabajadores de la Luz y Guerreros de la Luz que han aceptado encarnar aquí
en la Tierra y ayudar en el proceso de Liberación del Planeta y Ascensión. Vienen aquí de otras 
Estrellas, quizás de otras Galaxias. Pero, ¿por qué existe esta enorme discrepancia entre ellos y el
resto de la Humanidad?

COBRA – Es simplemente porque la gente estelar que ha venido de otros sistemas estelares ha 
experimentado antes dimensiones más altas, mientras que la masa de la humanidad nunca ha 
experimentado la Ascensión. ? La masa de la humanidad está creciendo hacia la Ascensión por 
primera vez.

Lynn – Así que existe algo así como un verdadero terrícola nacido que no ha tenido 
encarnaciones en otros lugares.

COBRA: la gran mayoría de las personas en este planeta están en esa categoría.

lynn- está bien. ? Con todas las fuerzas oscuras uniéndose a las fuerzas de la luz, ¿cómo 
podemos confiar en ellas?

COBRA - ? Bien, no es la humanidad de la superficie la que está haciendo este proceso de 
clasificación. ? Son trabajadores de la luz y guerreros de la luz muy hábiles de las fuerzas de la 
luz de esta región de la galaxia y pueden leer los pensamientos, pueden leer el aura y saben 
exactamente cuáles son las motivaciones de esos oscuros anteriores y sus motivaciones son 
completamente transparente, por lo que no hay errores aquí.?

lynn- está bien. ? ¿Puede decirnos algo sobre este supremo y poderoso Ser Reptiliano que se 
conoce como la Abeja Reina?



COBRA – ¿Qué te gustaría saber?

Lynn: creo que solo quieren una descripción general, la historia de este ser reptil y cuál es su 
propósito y cualquier cosa que nos puedas decir sobre ella.

COBRA: en este punto, no divulgaría información sobre seres reptilianos particulares por varias 
razones.

lynn- está bien. ? Parece ser que hay una gran cantidad de reptilianos viviendo entre nosotros. ? 
Algunos, una pequeña mayoría están aquí para ayudarnos, trabajando para la Luz, pero ? grandes
números en el mundo del espectáculo, ya sean músicos o actores, parecen ser reptilianos 
híbridos, ¿es esto cierto?

COBRA – Sí, esto es cierto.?

Lynn- ? Hay gente que quiere saber sobre el microchip, estoy seguro de que esto está relacionado
con los implantes. ? Cobra; ¿Puede hablarnos sobre el estado actual del microchip?

COBRA- Está bien. ? El microchip ya no es un problema. ? Fue un gran problema hace décadas.
? En realidad, la campaña de microchips comenzó después de la Segunda Guerra Mundial 
después de que la campaña de vacunación de la OMS fuera a finales de los años 40. ? 1940 y el 
Movimiento de Resistencia ha neutralizado todos los microchips para que ya no estén activos.?

Lynn- ? Maravilloso. ? Esto hará feliz a mucha gente. ? Hay lugares en todo el mundo donde se 
han construido ciudades al nivel del mar o por debajo de este. ¿Tenemos alguna posibilidad de 
que estas ciudades puedan en algún momento ser tragadas por el agua? ¿Es posible que nos den 
una advertencia antes de que esto suceda? ¿Puede darnos una actualización sobre los cambios 
físicos de la Tierra?

COBRA: las fuerzas de la luz, especialmente la Confederación Galáctica, han estabilizado las 
rejillas terrestres en la medida en que no se esperan cambios terrestres drásticos, especialmente 
antes del evento, por lo que la gente no necesita preocuparse por esto.

Lynn- Genial. ? ¿Qué esfuerzos se pueden y se deben hacer para contactar a varias figuras 
públicas para facilitar la creación de una alianza o una coalición?

COBRA – Es muy alentador para las personas tratar de comunicarse con esas figuras públicas y,
con suerte, algunas de ellas responderán porque eso les daría mucho poder en este momento.

Lynn: ¿Sería beneficioso informar e importante comunicarse con estas personas en el momento 
del evento con la esperanza de que ayuden con la distribución de información?

COBRA – También, ¿sí?

____________________________________________________



Lynn: quería agregar aquí que PFC.net se está asociando con una empresa llamada COEO para 
ayudar a las personas de todo el mundo a registrarse y ayudar a encontrar grupos en su área y 
reunirse y prepararse para el evento y también para hacer la meditación de liberación semanal. ? 
Entonces, si la gente fuera a www. prepareforchange.net y eche un vistazo al área de 
participación e inscríbase.

Lynn: ¿El cambio en la Reserva Federal significa que se cortarán los fondos para las 
corporaciones de Cabal perjudiciales?

COBRA – OK, el cambio de la Fed aún no ha ocurrido. ? Cuando ocurra el tamiz de la Fed, será 
el momento del reajuste financiero.

Lynn – Muy bien Cobra. ? Ese es el final de las preguntas de eventos actuales. ? Ahora voy a 
hacer que Richard siga adelante y te pregunte al principio. preguntas. ? (DE ACUERDO)

____________________________________________________

Ricardo - Hola Cobra, encantada de conocerte.

COBRA – Encantado de conocerte también.?

ricardo- ? Muchas gracias. Mi primera pregunta sería; ¿Cuál es la fuente? ?

COBRA – La Fuente es el campo universal de la conciencia, es el Uno.

Richard – ¿Cuál es el creador principal? ?

COBRA – El primer creador es la fuente, es ese campo de conciencia desde el cual cada uno ha 
proyectado partes de sí mismo en la anomalía primaria para comprenderla y resolverla.

ricardo- ? ¿Cuál es la diferencia entre el Primer Creador y la Creación misma?

COBRA – La creación, para definir Universo como la creación es una interacción entre la fuente
y la anomalía primaria. ? Y la fuente ha proyectado partes de sí misma, chispas de sí misma en la
creación para resolver y absorber la anomalía primaria de regreso a la fuente.

Richard – ¿Cómo llegó a existir el primer Creador? ?

COBRA – The One siempre existió, nunca comenzó y siempre lo será.

ricardo- gracias ? ¿Cuáles son los objetivos de Prime Creators? ?

COBRA: el objetivo del Uno es curar la anomalía primaria y todas las partes de su conciencia, 
para que todas las chispas divinas regresen a la fuente.

Richard – ¿ El Primer Creador juzga? ?



COBRA- NO

Ricardo – Precioso. ? ¿Cómo crea el Primer Creador?

COBRA – En realidad la palabra creador no es del todo correcta porque la fuente no crea. ? La 
fuente interactúa. ? Proyecta chispas de conciencia en la anomalía primaria y esta fusión de dos 
elementos diferentes crea la creación.

Ricardo – Entiendo, gracias. ? ¿Cómo podemos aprender a crear la realidad? ?

COBRA – Al comprender las leyes de la creación y las leyes de la creación son muy simples. ? 
La creación o manifestación es la precipitación de tu voluntad a través de varias dimensiones 
hacia el plano físico y si alineas o aspectos de tu ser con tu voluntad divina, esa voluntad divina 
se manifestará en el plano físico.

Richard: Ese es un tipo de proceso por el que tienes que pasar entonces.

COBRA - ? Yo diría el fuego eléctrico de tu propia conciencia.

ricardo- ? ¿Pueden los seres superiores crear Materia a través del pensamiento? ?

COBRA- Exactamente.

Richard – ¿Todos los humanos tienen esta habilidad?

COBRA – Todos los seres ascendidos tienen esta habilidad.

ricardo- de acuerdo. ? ¿Todos los humanos tienen la capacidad de manifestar la realidad, de crear
la realidad?

COBRA – Sí, pero esa habilidad no se manifiesta por completo. ? Es solo un potencial que 
necesita ser ejercitado.

Richard – ¿Somos realmente la fuente en la realidad física?

COBRA- ¿Sí?

Richard – Sin entrar en demasiados detalles, ¿cómo olvidamos que éramos la fuente? ?

COBRA: lo olvidamos porque estábamos sujetos a demasiada anomalía primaria y la exposición
excesiva a la anomalía primaria nos hizo olvidar.

ricardo- entiendo. ? ¿Cómo nos convertimos en la fuente de nuevo? ? ¿Cómo recuperamos esas 
habilidades físicas y los recuerdos? ?
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COBRA: conectando nuestro ser superior con nuestra propia alma y esa conexión recreará 
nuestro vínculo directamente con la fuente

Richard – Gracias – eso responde a mi siguiente pregunta. ? ¿Cuál es la mejor manera de 
conectarse con el espíritu/fuente, para construir mejor una relación? ? ? Eso sería conectar con tu
espíritu. ? ¿Sí?

COBRA: cada persona tiene una forma individual de conectarse, pero hay algunos principios 
universales que se centran en la luz, se conectan con la belleza y usan su propia voluntad, su 
propia voluntad para tomar la decisión de tener esa conexión con uno mismo, con tu propia alma

ricardo- gracias ? ¿Es cierto que todo espíritu es parte de la fuente principal?

COBRA- sí

Richard – ¿Cuál es el propósito del espíritu?

COBRA – El propósito del espíritu es el mismo que el propósito del Uno, de la fuente.

ricardo- entiendo. ? Cuando tienes una conexión con tu espíritu, ¿qué te permite hacer física y 
mentalmente?

COBRA – Cuando tienes la conexión con tu espíritu eres capaz de vivir tu vida de acuerdo a las 
leyes de la manifestación. ? Puedes moldear tu vida de acuerdo a esto y puedes hacer tu misión, 
puedes hacer tu parte en el proceso de liberación planetaria.

ricardo- muchas gracias ? ¿El espíritu te hace más inteligente o te da información?

COBRA: te hace más sabio, no solo más inteligente. ? Aumenta tu inteligencia, pero no solo de 
forma lineal. ? Impulsa toda tu creatividad, todos tus talentos y te facilita continuar con tu 
misión.

Ricardo – Genial. ? Muchas gracias. ? ¿Cómo puedes saber cuándo tienes una conexión 
espiritual?

COBRA: cuando tienes tu conexión espiritual, manifiestas aspectos del espíritu como la belleza,
el amor, el poder y la luz internos y muchos otros atributos del espíritu.

Ricardo – Entiendo, gracias. ? ¿Qué es el mundo de los espíritus? ?

COBRA – El mundo de los espíritus es una manifestación de los principios que acabo de 
mencionar.

ricardo- de acuerdo. ? ¿Se consideraría el mundo de los espíritus el Cielo?

COBRA- Sí.



ricardo- gracias ? ¿Son sus espíritus malignos? ? ¿O son almas de buen ánimo que aún necesitan 
crecer?

COBRA – El mal es un libre albedrío que ha elegido ? oponerse a lo bello, oponerse al amor, así
es el libre albedrío el que se ha vuelto del otro lado. ? Libre albedrío que ha optado por expandir 
y agrandar la anomalía primaria. ? Ese libre albedrío puede hacer eso solo cuando se pierde la 
conexión del alma.

Richard – ¿Cómo equilibramos la energía masculina y femenina ?

dentro de nosotros mismos.

COBRA: al conectarse con ambos y hacer que interactúen con usted.

Richard – ¿Qué es la iluminación?

COBRA: la iluminación es un proceso de reconexión con tu propia chispa divina. (Conectando 
con tu propio espíritu) ? Con tu propia chispa divina, tu propia alma e incluso aspectos más 
profundos y elevados de ti mismo.

ricardo- ? ¿Cuáles son los signos de la iluminación?

COBRA – La iluminación tiene uno de los signos más importantes es que sabes quién eres. ? No
tienes esa pregunta ¿Quién soy yo? porque sabes y desde ese conocimiento puedes crear todo lo 
demás.

ricardo- de acuerdo. ? ¿Cuál es la diferencia entre la creación física y la creación espiritual? ?

COBRA – La creación física como saben es la última manifestación de las ideas que nacieron en
los planos superiores. ? La creación espiritual es manifestación de las mismas ideas en los planos
espirituales.

ricardo- muchas gracias ? Hay 4 leyes de la creación? ? ¿Te importaría explicárnoslas si puedes?

COBRA: esta es solo una descripción arbitraria de cómo la gente entiende las leyes de la 
creación. ? Puede condensar esto en 1 ley, 2 leyes o 3 leyes, como desee, por lo que no daré 
ninguna idea mental aquí sobre cómo interpretar esto. ? Solo diré que la gente necesita enfocarse 
en su propia experiencia directa, a través de su propia iluminación, su propia experiencia de su 
YO SOY . presencia y todo lo demás vendrá de esto.

ricardo- gracias ? (De nada) ? Que es un universo.

COBRA – Es el total de todas las creaciones manifestadas en todas las dimensiones.

Richard – ¿Todos los Universos son iguales?



COBRA: en realidad, hay burbujas de espacio-tiempo que emergen del vórtice de interacción 
entre la fuente y la anomalía principal.

Richard – ¿Qué es una galaxia?

COBRA: una galaxia es un vórtice que crece desde el portal central que es el sol central 
galáctico.

Richard – ¿Cuántos planetas suele haber en un sistema solar?

COBRA: por lo general, hay alrededor de 10+ o menos planetas en el sistema solar promedio.

ricardo- de acuerdo. ¿Todos los planetas tienen 1 sol o podría haber más?

COBRA – Diría que los sistemas estelares dobles o incluso triples son bastante comunes en 
todas las galaxias.

Richard: ¿Puedes describir cómo serían otros planetas y civilizaciones avanzadas?

COBRA – Tienen composiciones similares a las que tenemos en este sistema solar. ? Los 
planetas más pequeños tienden a ser más sólidos. ? Algunos de ellos tienen océanos, agua 
líquida. ? La mayoría de ellos son rocosos. ? Los planetas más grandes suelen ser gigantes 
gaseosos, similares a los que tenemos en este sistema solar.

ricardo- muchas gracias ? ¿Es verdad que la vida en la tierra fue traída de nuestro universo; 
insectos, plantas, animales??

COBRA – Sí, aquí no nació la vida. ? La vida vino del más allá.

Ricardo – Del más allá. Gracias. ? ¿Puede darnos un ejemplo de cómo sería la vida ET en la vida
diaria? ? En otro planeta.

COBRA – En realidad, ahora que la mayor parte del universo está liberado, la mayoría de los 
seres experimentan todo lo que hacen, lo hacen desde esa frecuencia de amor divino. ? Ellos 
originan todas sus acciones desde esa frecuencia y por lo tanto sus vidas están llenas de alegría y 
belleza y armonía y no experimentan este intenso conflicto que tenemos aquí en este planeta. ? 
Así que sus vidas son muy, muy hermosas. ? El único problema que tienen es cuando miran a 
este planeta y quieren ayudar, ? y sienten la agonía y el sufrimiento de los seres aquí. ? Entonces,
este es el enfoque principal y el problema principal en este universo en este momento, resolver 
por completo esta anomalía principal y esta situación de rehenes que tenemos en este planeta y 
luego todo el universo experimentará un gran salto cósmico hacia el que todos están mirando.

Ricardo – Muchas gracias por eso. ? ¿Qué hacen la mayoría de los extraterrestres? ¿Tienen 
trabajo? ? ¿Cómo pasan el día, aparte de lo que acabas de decir?



COBRA: no necesitan tener trabajos porque pueden crear todo lo que deseen a partir de su 
tecnología avanzada. ? Se enfocan en su creatividad, se enfocan en explorar el universo más 
profundamente. ? Hacen avanzar su ciencia. ? Hacen avanzar su espiritualidad. ? Se conectan 
entre sí. ? Ellos crean. ? Se lo pasan bien.

Ricardo – Eso es increíble. ? Muchas gracias.

COBRA – No tienen esta rutina de esclavitud. ? Los trabajos en este planeta son parte de Orión.
? Esto no es algo que sea normal. ? No se considera normal en el resto del universo.

ricardo- ? ¿Por qué aparecen de vez en cuando y se van? ?

COBRA – No pueden simplemente aparecer porque las bombas de los extraños se activarían y 
eso tendría consecuencias drásticas. Las bombas estranguladoras estallarían, serían detonadas.

Richard: ¿Por qué los extraterrestres se utilizaron para realizar pruebas en humanos? ?

COBRA – En realidad estaban bloqueando las armas nucleares. ? Estaban desarrollando 
tecnología para bloquear por completo todas las armas nucleares, por lo que esto se ha logrado 
en gran medida y ahora las amenazas nucleares se han eliminado casi por completo. ? Yo diría 
que el 99% y más eliminado.?

Richard: ¿Son sus especies extraterrestres las que tienen el mismo nivel de conciencia que los 
humanos? ?

COBRA – Diría que el nivel es el mismo pero la calidad no lo es porque esas especies no están 
expuestas al caos y la negatividad que nosotros . tener en este planeta. ? Así que tienen una 
experiencia de calidad de vida mucho más alta.

ricardo- ? ¿ Cuántas especies ? de seres dirias que hay? ?

COBRA: hay pocos arquetipos principales, pero hay miles de millones de varias especies de 
vidas extraterrestres.

ricardo- ? ¿Cómo es la vida tal como la conocemos? plantas y animales creados? ?

COBRA – Es una evolución guiada por seres angélicos y esta evolución guiada no estuvo exenta
de prueba y error porque la anomalía primaria está involucrada en el proceso 
desafortunadamente en gran medida. ? Así que hubo muchos errores en la evolución del pasado.
? Pero ahora el universo se está volviendo más y más sabio y cada vez hay menos de esos errores
y hay más sabiduría presente, por lo que las formas de vida que se desarrollarán en el futuro 
estarán mucho más cerca de la perfección.

ricardo- guau , Gracias. ? ¿Todos los seres vivos tienen alma?



COBRA – Todos los seres tienen alma, no hay ser sin alma, incluso los animales y las plantas 
tienen alma. ? Es un alma buena, pero eso sí, tienen cierta presencia superior. Sin esa presencia 
no es posible la evolución.?

ricardo- entiendo. ? ¿Es lo mismo para los minerales, el agua, el arroz y cosas por el estilo?

COBRA – ¿Hay una conciencia de grupo, un alma de grupo que es la esencia de eso ? espera el 
momento adecuado para que esos minerales y agua despierten en mayor grado para evolucionar 
más hacia el reino plano, hacia el reino animal y luego más allá.

Ricardo- Vaya. muchas gracias. ¿Qué se entiende por co-creadores? ?

COBRA – Cada ser en este universo tiene una presencia YO SOY que puede crear. ? Y esa 
creación siempre está interactuando con otras voluntades libres y eso se llama co-creación.

Ricardo – Precioso. ? Gracias. ? ¿Cuál es el propósito de nuestro sol?

COBRA: el sol en este sistema solar es un portal que conecta todo el sistema solar con el centro 
galáctico y es la fuente de energía para el sistema solar.

Richard – ¿Qué es un sol galáctico?

COBRA: el centro galáctico es un portal que en realidad trae fuerza vital a toda la galaxia y guía
la evolución de las corrientes de luz en esta galaxia.

Richard – ¿Cuál es el nombre del sol galáctico de la Tierra?

COBRA – Del sol galáctico (Sí). ? No publicaré ese nombre todavía porque es un nombre muy 
poderoso y su invocación de esa energía muchas personas aún no están listas para eso.

Richard – Eso suena increíble. ? Entonces, ¿hay un sol galáctico universal o cada galaxia tiene su
propio sol central individual?

COBRA: cada galaxia tiene su sol central galáctico individual, pero incluso hay nodos de 
naturaleza extra galáctica, como tenemos cúmulos galácticos y generalmente hay una galaxia 
central que tiene un sol central que conecta y abarca todas las galaxias en ese centro galáctico y 
ese galáctico. cúmulo y está el sol central universal que está conectado directamente a la fuente.

ricardo- ? Es el sol galáctico donde se va a liberar la ola de energía para la culminación del 
evento.

COBRA- ¿Sí?

Richard: ¿Esas son todas las preguntas que tengo sobre el Universo y el Sol Galáctico?

______________________________________________________



Richard – Estas son más preguntas sobre el voluntariado y la conciencia. ? Solo una pregunta 
rápida sobre ti. ? ¿Te ofreciste como voluntario para esta misión? ?

COBRA: fui voluntario para la misión hace muchos miles de años, pero no entendía en qué me 
estaba metiendo. ? No sabía cómo se vería esto.

Richard – ¿Cómo te enteraste de esta misión aquí en la Tierra?

COBRA – No me enteré de esta misión aquí en la tierra. ? Sabía que tenía una misión que nunca
he olvidado.

Richard – ¿Hubo una llamada que salió al universo pidiendo voluntarios para venir a la tierra 
para ayudar en los cambios? ?

COBRA- Sí

Richard – ¿Puedes entrar en detalles sobre esto? ? De dónde vino esta llamada y cómo salió.

COBRA – Esa llamada provino de muchas fuentes. ? Una de ellas fue la conciencia del propio 
planeta, la misma Gaia porque en cierto momento las fuerzas de la luz no iban como se había 
planeado y la llamada salió a los diversos sistemas estelares. ? Los trabajadores de la luz y los 
guerreros de la luz más hábiles para ayudar a resolver esta situación. ? Y siempre se supo que era
una misión arriesgada, pero nunca se supo cómo se desarrollaría exactamente.

ricardo- ? Tengo otra pregunta. ? Como decías, tenía muchas energías corriendo por mi cuerpo. ?
¿Puedes decirme cuáles son esas energías?

COBRA – Por lo general, no estoy respondiendo preguntas individuales sobre el desarrollo 
espiritual individual. ? La mayoría de las veces, las personas necesitan hacer conexiones internas 
y responder esas preguntas por sí mismas.

Richard – ¿Realmente has hecho esto en otros planetas? ¿ O debería decir que tu espíritu ha 
hecho esto muchas veces ? Liberar, hacer los cambios que has venido a hacer aquí: tu misión.

COBRA – He estado involucrado muchas veces en la galaxia pero nunca ha sido así.

ricardo- entiendo. ? Gracias. ¿Cómo elevas tu conciencia?

COBRA: elevas tu conciencia al conectarte con tu propio ser superior y con la fuente.

ricardo- ? ¿Hay niveles de conciencia? ?

COBRA – Sí, por supuesto que hay niveles de conciencia y cada uno de ellos se corresponde 
con una cierta frecuencia vibratoria de sus diversos cuerpos energéticos.

Richard – ¿Qué es la conciencia colectiva? ?



COBRA: campo unificado de toda la conciencia de cada persona involucrada y, por lo general, 
este término se usa para la población de la superficie de este planeta.

Richard – ¿Así que también dirías que cada especie tiene un ? conciencia colectiva para esa 
especie específica.?

COBRA- ¿Sí?

ricardo- gracias ? ¿Qué es la evolución del alma? ?

COBRA: la evolución del alma es un proceso a través del cual el alma crece y comienza a 
comprender más su posición en este universo y su relación con la fuente y el universo creativo 
mismo.

ricardo- de acuerdo. ? ¿Cómo evoluciona un alma? ?

COBRA – El alma evoluciona a través de la experiencia ya través de una mayor conexión con la
fuente.

Richard – ¿Cuál es el propósito de la evolución del alma? ?

COBRA: el propósito de la evolución del alma es devolver el alma a la fuente.

Richard – ¿Qué es la ascensión? ?

COBRA: no responderé esta pregunta todavía porque es una pregunta muy profunda y necesito 
responderla correctamente y, cuando sea el momento adecuado, publicaré información sobre el 
proceso de ascensión a través de mi blog.

ricardo- gracias ? Estaba tratando de llegar a, ¿cómo te preparas para la ascensión que no sea el 
popular amor y la luz? ? ¿Cómo te preparas para la ascensión?

COBRA- Está bien. ? Haré esto simple; ? conectar con tu alma. ? Esa es la respuesta principal. ? 
La respuesta principal no es cambiar tu ADN, no es activar tu cuerpo de luz sino conectarte con 
tu alma.

Richard – Gracias, gracias, muchas gracias por decir eso. ? ¿Hay más de un proceso de ascensión
para la evolución del alma?

COBRA – Hay un proceso de ascensión y eso es suficiente.?

Richard – Vivimos en las dimensiones inferiores en este momento. ? ? ¿Cómo sería el siguiente 
grupo de dimensiones? ? Qué harías allí. Cuando recuperemos nuestra conciencia, cuando 
recuperemos nuestra plena conciencia y dejemos este reino al próximo reino, me pregunto qué 
tenemos que esperar.



COBRA- Está bien. ? Describiré esto en detalle cuando publique información sobre el proceso 
de ascensión.

ricardo- gracias ? A medida que el alma progresa, ¿simplemente entramos en la vida humana o 
entramos en la vida animal? ? ¿Podríamos vivir como otras especies a medida que 
evolucionamos?

COBRA: cuando has progresado a la vida humana, nunca vuelves a la vida animal y la mayoría 
de las personas estelares nunca han experimentado una vida animal. ? Así que simplemente 
regresaremos a nuestra magnificencia de nuestra presencia del alma.

Ricardo – ¿Qué es el pecado? ? ¿O es el pecado algo que fue inventado por la religión?

COBRA: el pecado es un concepto que ha sido inventado por los Arcontes para controlar y 
suprimir el desarrollo espiritual de la población de la superficie.

ricardo- ? Que es la frecuencia vibratoria.

COBRA – La frecuencia vibratoria es la frecuencia de rotación de, diría yo, los átomos 
permanentes como son llamados en los diversos cuerpos espirituales de nuestra constitución, de 
nuestro ser.

ricardo- de acuerdo. ? ¿Cuál es el propósito de la frecuencia vibratoria? ?

COBRA: es solo la descripción de un determinado proceso físico. ? Cuanto más rápido giran 
esos átomos, mayor es la frecuencia vibratoria y más conectado estás con la fuente.

Richard: Voy a pasar al siguiente grupo de preguntas, que es sobre nuestra galaxia y más detalles
de dónde estamos ahora.

¿Cómo se crea una galaxia? ?

COBRA – La galaxia emerge del portal del sol central galáctico. ? Es como una burbuja de 
energía que estalla en el espacio-tiempo y esa materia que está naciendo por el portal del sol 
central que gira como un vórtice alrededor de ese centro. ? Y cuando la galaxia evoluciona, por 
lo general se convierte en una galaxia espiral que es una galaxia completamente evolucionada.

Richard – ¿Creen los extraterrestres en el Primer Creador? ?

COBRA – Los extraterrestres no creen, saben. ? Están conectados con la fuente.

Richard – ¿Son sus ETs buenos y sus ETs malos?

COBRA: todos hemos experimentado extraterrestres buenos y extraterrestres malos en nuestras 
vidas.



ricardo- de acuerdo. ? ¿Para estos extraterrestres negativos? ? ¿Fue esta una elección de su parte?
Es una elección que realmente hicieron.

COBRA – Sí, fue una elección de responder a la anomalía principal.

Richard – ¿De dónde vino el mal?

COBRA – El mal vino de una decisión de oponerse a la luz. ? Es una decisión de libre albedrío 
que se toma como resultado de la interacción entre el libre albedrío y la anomalía primaria como 
la acabo de describir.

Richard – ¿Por qué sufre la gente? ?

COBRA - ? Las personas sufren porque están expuestas a la anomalía primaria y porque están 
expuestas a las condiciones que son el resultado y la consecuencia de la suma masiva de todas 
las decisiones negativas que se tomaron en este planeta.

ricardo- entiendo. ? Antes de entrar en este tiempo de vida, elegimos quiénes somos, elegimos 
nuestra vida, elegimos dónde vamos a estar, qué vamos a experimentar.

COBRA – Hemos tomado nuestra decisión inicial de venir a esta área, pero cuando llegamos 
aquí, en realidad estábamos en prisión y nuestras opciones eran bastante limitadas. ? Tuvimos 
alguna palabra en nuestras encarnaciones sobre dónde estaremos, pero la gran mayoría de las 
elecciones fueron hechas por los Arcontes. ? Nos han dado un alcance limitado de opciones y 
han impuesto muchas condiciones que nunca hubiéramos aceptado.

Richard – ¿Qué son los chakras? ?

COBRA: los chakras son vórtices de energía que en realidad transmiten el flujo de prana en 
varios cuerpos de energía.

ricardo- gracias ? ¿Necesitamos chakras?

COBRA- ¿Sí?

ricardo- ? ¿Cuál es su propósito? ?

COBRA – Como he dicho, su propósito es transmitir prana. ? Actúan como portales y cada 
chakra es un portal que nos conecta a una cierta frecuencia vibratoria específica que se necesita 
para que esa parte del cuerpo energético funcione.

Richard – ¿Cómo limpiamos nuestros chakras o es recomendable? ?

COBRA – Hay varias técnicas, no entraré en detalles aquí. ? Pero generalmente puedes 
limpiarlos con la llama violeta del Maestro St. Germain.



ricardo- ? Hay mucha confusión. ? ¿Activamos realmente nuestros chakras? ? O ya están 
activados y necesitamos aprender a usarlos.

COBRA: hay una forma de ayudar en la activación del chakra. ? Uno de los aspectos de esto es 
eliminar los bloqueos y distorsiones de los chakras y el otro aspecto es permitir que nuestra 
conciencia ayude al chakra a funcionar correctamente. ? Pero esto es bastante avanzado y la 
mayoría de la gente ha leído mucha información falsa en Internet sobre esto. No hay muchos 
practicantes calificados que sepan cómo ayudar a las personas a activar sus chakras 
correctamente.

Richard – ¿Cuáles son las mejores formas de perder el miedo? ?

COBRA – La mejor manera de perder el miedo es ir más allá de tu zona de confort. ? Entonces, 
si tu miedo es el miedo a las alturas, exponte un poco a eso. ? Si tienes miedo de volar con un 
avión, exponte poco a poco a esto. ? Al conquistar tu miedo, te vuelves más fuerte. ? No niegues 
tu miedo. ? Reconócelo, pero luego ve más allá.

Richard – ¿Cómo perdemos la duda en nosotros mismos? ?

COBRA – Conociéndote a ti mismo. ? Conociendo tus motivaciones, siendo sincero contigo 
mismo e integrando partes de ti mismo.

Richard – ¿Cuál es la mejor manera de perder la ira y el odio? ?

COBRA – La ira es inspiración frustrada. ? Estás enojado porque quieres hacer algo y alguien te 
impide hacerlo. ? Entonces, si canalizas esta ira de manera constructiva, puede ser una 
herramienta muy poderosa para la liberación planetaria.

ricardo- ? ¿Cómo podemos trabajar en nuestro juicio hacia otros pueblos y hacia la situación? ?

COBRA – Simplemente al entender que pasaron por momentos difíciles en algún lugar del 
pasado y simplemente no saben cómo comportarse mejor.

ricardo- gracias ? ¿Cómo podemos trabajar para perder los celos y la envidia? ?

COBRA – Simplemente entendiendo que cada persona tiene su propia misión, su propia 
posición en la vida y su propia posición en la sociedad humana y nadie puede reemplazar a 
nadie.

Richard – Cobra, ¿Cuál es el propósito de la vida? ?

COBRA: el propósito de la vida es encontrar un camino de regreso al Uno.

ricardo- ? ¿Qué es el reino etérico? ?



COBRA – El plano etérico es el plano de la creación que es menos denso que el físico pero un 
poco más que el astral. ? Es el plano energético.

Richard – ¿Qué es el plano astral? ?

COBRA – El plano astral es el plano que es un poco menos denso que el plano etérico. ? es 
emocional ? Es un campo de energía emocional.

Richard – ¿Cómo pueden los maestros ascendidos trabajar con nosotros? ?

COBRA – La mayoría de ellos trabajan con nuestra conciencia. ? Nos inspiran a conectarnos 
con nuestra alma y nos apoyan en ese crecimiento enviándonos energías de Amor, apoyo, 
iluminación y empoderándonos para convertirnos más en lo que realmente somos.

Richard – Eso fue hermoso. ? Gracias. ? ¿Cómo trabajamos con estos maestros ascendidos?

COBRA – Dirigiendo con ellos. Comunicándonos con ellos en nuestra conciencia como te 
comunicarías con un buen amigo.

Richard – Muchas gracias Cobra. ? Esa es la última de mis preguntas. ? Muchas gracias por tu 
tiempo.

COBRA – De nada.

______________________________________________________

Lynn- ? Muchas gracias Cobra por todas las respuestas que proporcionó hoy. ? Seguiremos con 
una parte 2 de Al principio en nuestra próxima serie. ? Invitamos a las preguntas de nuestra 
audiencia oyente y pueden enviarse al sitio web y las publicaré próximamente, antes de la 
próxima entrevista.

COBRA- Está bien. Muy bien.

Lynn – Cobra, ¿Hay algo que le gustaría decir para cerrar?

COBRA – Sí – Me gustaría poner esto de nuevo. ? ¿Es muy importante ahora para todos ? que 
quiere tener este planeta liberado para unirse a nuestras fuerzas. ? Este es uno de los elementos 
críticos de la liberación planetaria.?

lynn estoy de acuerdo. Muchas gracias.

COBRA – Gracias por la entrevista.?

Lynn – Muy bien, ? Hasta la proxima vez.



Rob – Hola, damas y caballeros. Bienvenidos a otra edición especial del programa de radio La 
Victoria de la Luz. La entrevista mensual de Cobra se llevará a cabo hoy, 21 de octubre de 2015. 
El mundo está pasando por estas tremendas descargas de información y están saliendo cosas y, 
como siempre, es maravilloso estar hablando con mi buen amigo, el emisario de la luz, Cobra. 
Bienvenidos al programa Cobra. ¿Cómo estás?

 

COBRA – Gracias por la invitación. Es un período de tiempo muy intenso y muy interesante en 
este momento.

 

Rob – Sí, las cosas están avanzando bastante. Dios, por dónde empezar. Creo que me gustaría 
comenzar con algunas de sus publicaciones que ha publicado. Hablaste sobre cómo llegar a la 
corriente principal de la mafia jázara, que originalmente se lanzó a través de un pleyadiano 
llamado Hatton, a través de una mujer llamada Dharma en lo que se llama Fénix Journals. Hace 
muchos años expuso la verdad de la invasión del Arconte jázaro. ¿Podría hablar un poco sobre lo
que esto en The Veterans Today de esta información que llega a los principales medios significa 
para nosotros hoy?

 

Rob – La pregunta es ¿qué significa esta información sobre la mafia jázara para la población 
ahora que ha llegado a los principales medios de comunicación? ¿Qué crees que va a suceder 
aquí con respecto a la población de conciencia humana en la superficie ahora que el VT está 
hablando de la creación de ISIS por parte de EE. UU. e Israel?

 

COBRA – Yo no llamaría a eso ISIS. Esto es simplemente. . . Me referiría a esa entidad como el
estado islámico. Este es el número 1. #2. La conciencia del trasfondo de la situación siempre 
estuvo aquí. Ahora simplemente está alcanzando la masa crítica, lo que significa que muchas 
personas que están en la posición de poder y que no conocían el trasfondo se están dando cuenta 
del trasfondo y, por supuesto, esto solo da más apoyo a la Alianza Oriental en todo el mundo 
para sus operaciones.

 

Rob – Hay algunas personas que dicen eso y lo he confirmado hoy. Hablé con un militar. Dijo 
que la fuerza de portaaviones de EE. UU. ha abandonado el Golfo en este momento para 
"retirarse". Algunas personas dicen que Obama en realidad está trabajando en secreto con Putin 
en este sentido. ¿Tiene algún comentario en ese sentido?

 



COBRA – Yo lo diría de otra manera. Diría que las fuerzas armadas positivas de los EE. UU. 
están en contacto con el alto mando militar de Rusia y, por supuesto, como saben, las fuerzas 
armadas positivas de los EE. UU. siempre estuvieron en contra de la Cábala y siempre se 
opusieron a lo que estaba sucediendo. Así que esta alianza no es nueva. Esta alianza está aquí 
desde hace bastante tiempo y esta alianza aún no es pública, pero ciertas acciones que puedes ver
en este momento, y más de las que verás en el futuro, podrán confirmar esa alianza.

 

Rob – Sí. Bueno. Muchas gracias. Soy consciente de que. Eso es algo que sentimos que los 
buenos están trabajando juntos detrás de escena. Otra cosa interesante que informó recientemente
es que el yuan chino se incorpora a la cesta de monedas SDR. Ese es un cambio importante en la 
preparación para la revaluación de RV y el reinicio de moneda global bajo el Evento. ¿Estarías 
de acuerdo?

 

COBRA: Sí, exactamente porque el plan siempre fue que el reinicio incluyera el yuan chino y 
tal vez incluso algunas monedas más, por lo que este es un paso en la dirección correcta. Algunas
personas sienten que este es un paso hacia un gobierno Cabal planetario globalizado. Eso no es 
cierto. Hay mucha propaganda basada en el miedo con respecto a la situación, pero en realidad 
los jesuitas están detrás de esto y, a lo largo de los años, la Alianza Oriental se ha infiltrado en 
las fuerzas de la luz. Los jesuitas ya no son tan fuertes. No podrán hacer nada cuando suceda el 
Evento.

 

Rob – Esas son muy buenas noticias. Parece que hay mucha información errónea con respecto a 
cómo estas fuerzas oscuras funcionan en concierto. Y tengo una pregunta aquí con respecto a 
cuando hablaste sobre el gran olvido y la invasión Arconte. Mencionaste que muchos de estos 
reptilianos se han estado reencarnando en cuerpos humanos.

Me gustaría saber si nosotros sabemos o tú sabes o la Resistencia sabe: cuando estos reptilianos 
vienen aquí en cuerpos humanos, ¿son conscientes de quiénes son? ¿O simplemente tienen estos 
programas de matriz de nanobytes y son como humanos normales pero con una agenda 
alienígena hostil?

Mi pregunta es, ¿son conscientes como los trabajadores de la luz? Somos conscientes y sentimos 
que somos parte de un esfuerzo espiritual positivo y, sin embargo, en realidad no somos 
miembros titulares. Algunos de nosotros podemos haber tenido algunas experiencias físicas o no 
físicas, pero muchos de nosotros no tenemos el contexto que tú tienes.

Me pregunto con estos diferentes grupos de reptilianos hostiles que están encarnando en nuestro 
sistema y se encuentran en posiciones de poder, ¿están trabajando conscientemente con la 
influencia satánica o cómo funciona eso para ellos?



 

COBRA – Han venido a este planeta en oleadas, hace muchos miles de años. La primera entrada
estaba en el cuerpo reptiliano, por lo general. Incluiría las salas de salto en varios portales de las 
bases subterráneas en todo el planeta y luego encarnaciones posteriores cuando mueren en esa 
encarnación, se reencarnan nuevamente como un ser humano . Todavía son reptilianos pero han 
encarnado en un cuerpo humano y han tomado muchas de esas encarnaciones después de eso en
cuerpos humanos. Se han olvidado, por supuesto, como todo el mundo. No saben 
conscientemente que son reptilianos. Los Arcontes los utilizan como marionetas y, por lo 
general, esos reptilianos tienden a gravitar hacia las profesiones más violentas . Suelen trabajar 
como mercenarios porque esa es su naturaleza. Quieren matar, quieren torturar, por lo que 
gravitan hacia ese tipo de profesiones y muchas de esas entidades ahora están involucradas en la 
crisis de Siria como mercenarios.

 

Rob- Está bien. Eso es muy interesante. ¿Y habría un grupo diferente que se sintiera atraído por 
los pasillos del poder? ¿Serían Dracos o . . . .

 

COBRA- Exactamente. Muchos Dracos vinieron – la misma historia – hace miles de años en sus
cuerpos de Draco a través de salas de salto en las bases subterráneas y sus subsiguientes 
encarnaciones han tomado cuerpos humanos y hoy son la Cábala, los Illuminati. Son Dracos 
encarnados en cuerpos humanos. Y la parte superior de ellos saben que son Dracos y es parte de 
su, yo diría, "orgullo". Se ven a sí mismos como una raza superior. Es uno de sus llamados 
secretos que en realidad no son humanos. Creo que Hillary Clinton acaba de decir recientemente 
que en realidad no es humana.

 

Rob: Sí, alguien me acaba de enviar una publicación y dice que fue creada en un garaje en Palo 
Alto cuando alguien dijo: '¿Por qué no sudas?' No creo que fuera en Palo Alto, tal vez en Camp 
David en la base clandestina de clonación. Sé que mucho de esto está muy lejos para muchas 
personas. Realmente parece Invasion of the Body Snatchers, pero mi experiencia personal me ha 
llevado por este camino en el que he tenido ciertas experiencias y tengo que decir que, en su 
mayor parte, todo lo que dices realmente tiene sentido en este sentido y aprecio eso. Siempre me 
he preguntado el nivel de conciencia de las personas que manejan estas agendas. Son como 
muchos de nosotros que simplemente ejecutan sus propios programas. Entonces, en el momento 
del Evento, ¿a estos seres también se les dará la oportunidad de volverse hacia la luz?

 

COBRA- Sí, sí.

 



Rob – Muy bien. Entonces parece como si. . . Quería saltar a la entrevista de Corey Goode 
Honeycomb Earth. Estábamos hablando un poco en privado de antemano. Quería hacerte unas 
preguntas primero. Volvamos a Veterans Today, donde Gordon Duff dijo que cree que Putin está
trabajando con los Tall Whites. Según tengo entendido, los Altos Blancos son una especie de 
fuerza hostil y negativa que menosprecia a la humanidad. Han estado trabajando con el gobierno.

Hay un caballero llamado Charles White [mi malo Charles Hall], si quiere buscarlo. Era un 
guardia de seguridad y cometió una especie de infracción menor, supongo, y le pusieron un rayo,
uno de los Blancos Altos y le cortó la garganta y casi se desangra y muere. El hecho de que se 
recuperó y volvió a trabajar después de eso los impresionó y le tenían respeto.

Estos Blancos Altos llevan un bolígrafo en el bolsillo que puede aturdirlo y puede matarlo 
haciendo que la médula de su sangre se desangre. Siempre los vi como hostiles y para mí, un 
grupo que simplemente dice: 'Está bien, somos de la luz. Estamos girando hacia la luz', me 
parece extraño. Has aclarado un poco. Según tengo entendido, hay mucha información errónea 
con respecto a los blancos altos y los nórdicos. ¿Puedes aclarar el . . . ¿Con quién está trabajando
Putin y la diferencia entre los blancos altos, los nórdicos, etc.?

 

COBRA- Está bien. Putin está trabajando con los Pleyadianos, o deberíamos decir que los 
Pleyadianos están instruyendo a Putin. Tall Whites es un término general que se usa de manera 
diferente por diferentes grupos. Algunos de los militares negativos en realidad están 
confundiendo entre los Blancos Altos y los Rubios, y en realidad piensan que cuando dicen 
Blancos Altos, piensan en los Pleyadianos. Y hay otras personas que describieron a los Blancos 
Altos exactamente como el grupo que usted describió. Así que hay mucha confusión por ahí. En 
realidad, Putin está trabajando con los Pleyadianos y no con la raza negativa que se denominaría 
como Blancos Altos. Y también ese grupo que acaba de describir ha pasado por ciertos cambios 
bastante dramáticos recientemente. Ahora también se dedican a la luz.

 

Rob – Eso suena bastante bien. Tengo un poco de curiosidad, no sé, pensando en un término 
terrestre militarista, dice un grupo, la fuerza de arranque entra y dice: 'Está bien, somos de la luz'.
¿Es esta una decisión consciente o completamente una transformación energética del alma de 
todo un grupo de personas?

 

COBRA – Si alguien está trabajando por la luz, es tanto una decisión consciente, que luego se 
manifiesta en acciones positivas conscientes como también un evento espiritual, una 
transformación espiritual, una realidad espiritual. Es una combinación de ambos.

 



Rob- Está bien. Siento que la población de la Tierra merece una pequeña pausa y también una 
pequeña transformación espiritual. ¿Algunos de estos muchachos que han estado trabajando 
contra nosotros y son hostiles de repente están en el equipo de los buenos? Supongo que es solo 
mi ego y cosas personales como ¿por qué no nos liberamos primero? Han estado haciendo cosas 
malas y nos han manipulado. ¿Algún comentario sobre esa opinión basada en humanos?

 

COBRA – Sí, desafortunadamente la Tierra es la última en ser liberada porque es un bastión 
para los grupos Quimera para los Arcontes para las fuerzas negativas restantes más poderosas en 
este momento. Así que la superficie del planeta, la gente en la superficie del planeta, son los 
últimos en ser liberados y las otras razas que no estaban directamente involucradas con la 
situación del planeta Tierra ya han recibido esa gracia. Así que estamos un poco en una situación
desafortunada aquí en el planeta Tierra.

 

Rob – Sí, supongo que es un eufemismo. Te envié ese artículo sobre el que alguien tenía 
preguntas y veo que lo publicaste. Fue interesante que hayan encontrado una estrella, supongo 
que la llamarán WTFOO1, lo que significa que está ocurriendo algún tipo de anomalía, y veo que
hay una representación artística de una especie de anillo de estructura humana gigante alrededor 
de esto. planeta. ¿Tiene alguna idea directa o confirmación de la Resistencia sobre la naturaleza 
de este planeta y si esta imagen es correcta de alguna manera?

 

COBRA – Sí, es correcto. En realidad, diría que hay bastantes estrellas como esta y que hubo 
mucha censura antes por descubrimientos como este, y el hecho de que se permitiera hacer 
público este descubrimiento es una señal de que las fuerzas de la luz ahora son más fuertes y 
ahora están en realidad detrás de la revelación suave y no tan suave. Así que habrá más y más 
anuncios que irán aumentando gradualmente en intensidad hacia la revelación real, y lo que esta 
estrella representa es en realidad una civilización que está bastante avanzada y ha creado la 
llamada Esfera de Dyson.

 

Una Esfera Dyson es, yo diría, una construcción alrededor de la estrella que aprovecha la energía
de la estrella y actúa como un portal interdimensional. Es algo que las civilizaciones 
extremadamente avanzadas pueden hacer. Esta no es la única estrella como esta en nuestra 
galaxia. Hay bastantes estrellas como esta. Se han descubierto más de esas estrellas. Pero como 
he dicho antes, todo esto ha sido suprimido y censurado. Ahora que esta información está 
saliendo a la luz, es un gran paso hacia la divulgación real.

 

Rob: Así que esta es una construcción alrededor de una estrella y no de un planeta.



 

COBRA – No es un planeta natural, es una rejilla artificial, podrías llamarlo.

 

Rob: Entonces, la construcción, ¿está alrededor de la estrella o de un planeta?

 

COBRA – Está alrededor de una estrella.

 

Rob – ¿Puedes darnos alguna idea de las dimensiones de eso?

 

COBRA – Esto es enorme, esto es realmente enorme.

 

Rob – ¿Estás hablando de millones de millas?

 

COBRA: diría que hay muchos objetos más pequeños que crean objetos más grandes. Diría al 
menos cientos de miles de millas, si no millones de millas de diámetro. Es una gran cosa.

 

Rob – Vaya. Esa es una raza de súper cultura, amigos, que obviamente tiene una vida útil muy 
larga y una cultura muy estable para crear una de esas. Y en términos humanos de la Tierra, 
¿puede darnos una idea del tiempo que posiblemente empleó una supercultura usando tecnología 
avanzada para crear uno de estos?

 

COBRA: Verá, cuando la cultura comienza a comprender los principios espirituales básicos de 
la luz, el desarrollo de dicha cultura se acelera dramáticamente y cosas como esta, como una 
construcción que tiene millones de millas de diámetro, no son nada extraordinario para ellos 
porque entienden las leyes de la creación. Entienden las leyes de la naturaleza y siguen la luz. 
Así que cuando alguien es. . . cuando una civilización se libera de la oscuridad y se libera de 
todas las limitaciones que surgen de la anomalía primaria, son posibles cosas enormes y este es 
solo un ejemplo.



 

Rob- Está bien. Gracias, eso es genial. Vamos a ir a algunas de las preguntas habituales de 
nuestros seguidores. Tengo algunas propias que vamos a intercalar aquí, pero algunas preguntas 
básicas aquí. Sé que algunas de ellas quizás las hayas respondido, pero la gente nuestros fieles 
seguidores y repiten preguntas. Algunas personas hacen la misma pregunta todo el tiempo. 
Quiero preguntarles si no están demasiado ahí fuera. Alguien quería saber si se podía hablar de 
los códigos numéricos sagrados con respecto al Evento. ¿Hay algo relacionado con la geometría 
sagrada y las matemáticas en el momento del Evento?

 

COBRA: la geometría sagrada en realidad está muy relacionada con el paso de los ciclos 
cósmicos, por lo que sí, el Evento es un momento de intersección de ciertos ciclos cósmicos, por 
lo que cuando aparece la combinación correcta de energías que está relacionada con esos ciclos 
cósmicos, el Evento suceder.

 

Rob- Está bien. Gracias. No todo está diseñado por HAARP o el Cabal, pero es la sequía de 
California. . . ¿Hay algún aspecto de la manipulación del gobierno en eso?

 

COBRA – Desafortunadamente, sí.

 

Rob- Está bien. Alguien quería que comentaras y, por supuesto, esto se remonta a las cosas de 
Corey Goode, y esto se basa en la información de Corey. Usted y yo esperamos tener una 
entrevista con él pronto. Creo que Corey es sincero en su información, pero según una de las 
cosas es que el grupo de Pleyadianos no son quienes dicen ser y se hacen pasar por Pleyadianos. 
¿Son en realidad una antigua civilización basada en la tierra que se esconde dentro de la tierra? 
¿Has tenido alguna experiencia personal de ir a las Pléyades?

 

COBRA: tuve una experiencia de contacto físico con los Pleyadianos, y puedo decir al 100% 
que son auténticos Pleyadianos que se originan en el cúmulo estelar Pleyadiano y no son una 
civilización separada de la Red Agartha subterránea. Puede detectar la diferencia entre los dos de
millas. Es muy sencillo. Los Pleyadianos son Pleyadianos y los Agarthianos son los Agarthianos.

 

Rob: estoy de acuerdo con eso y el Dr. Bell en realidad fue al planeta Lyra amigos, así que ha 
estado en las Pléyades. También en mi conversación con Corey Goode, mencionó que Valiant 



Thor proviene de una civilización interna de la Tierra y, como dije en la entrevista de Michael 
Salla, tuve que reírme un poco con Corey. Pero creo que Corey es sincero. Creo que eso es lo 
que le dijeron y solo está informando honesta y sinceramente lo que sabe lo que sabe el 
Programa Espacial Secreto.

Cobra, ¿estarías de acuerdo en que en la interacción con los grupos del Programa Espacial 
Secreto, los 5 o 6 de ellos se encuentran bajo el paraguas de una especie de paraguas de 
Arconte/Draco/Reptil que cuando los Pleyadianos o cualquiera estaba tratando con cualquiera de 
estos grupos? Eran muy, diría yo, circunspectos y muy reservados y muy conscientes de la 
seguridad con respecto a sus interacciones con cualquiera de estos individuos SSP a lo largo de 
la historia. ¿Estarías de acuerdo?

 

COBRA – Hasta cierto punto, sí. La mayoría de los grupos SSP que ha mencionado y que Corey
ha mencionado en realidad trabajaban bajo el paraguas de la red Illuminati. Lo diré de esta 
manera. El grupo que Corey denominó como las Naciones Unidas Galácticas, ese grupo es en 
realidad el que estaba más abierto al contacto Pleyadiano, porque parte del personal diplomático 
de la ONU estaba en contacto con los Pleyadianos.

Desde mi perspectiva, y desde la perspectiva de mis fuentes, este fue el grupo más positivo de 
toda la SSP. El llamado programa corporativo y el programa espacial Solar Warden eran en 
realidad dos caras de la misma moneda que en realidad fueron creadas por el complejo militar-
industrial con los Unholy Four en la parte superior. Entonces, esos grupos en realidad estaban 
sirviendo como un caballo de Troya para la invasión de Draco que ocurrió en 1996. Estaban 
preparando las bases militares subterráneas profundas para la invasión de Draco. Estaban 
preparando la infraestructura dentro del cinturón de asteroides para la invasión de Draco.

Estaban preparando almacenes militares en Caronte, el satélite de Plutón. Estaban preparando 
ciertas cosas en las lunas de Saturno en la década de 1990. Pero diría que aparte de la estructura 
de mando superior, la estructura de mando de los Illuminati, los súper soldados y otro personal 
dentro de esos programas espaciales militares y corporativos eran, en la mayoría de los casos, 
personas positivas. Estaban pensando que estaban defendiendo el planeta. No entendieron toda la
agenda y la invasión Draco y la invasión Arconte en el '96 fue el principal objetivo del Solar 
Warden y del programa espacial Corporativo en el '96. En realidad, la división entre Solar 
Warden y el programa espacial corporativo ocurrió después de 1996. Antes de ese momento, 
eran básicamente lo mismo.

 

Rob- Está bien. Entonces ocurrió la división y obviamente los Pleyadianos y la vida 
superlumínica de las dimensiones superiores probablemente observaron eso y sabían que muchos
de los contemporáneos de Corey fueron mantenidos en la oscuridad, compartimentados y fueron 
alcanzados y contactados, y ¿dirías que es posible? ¿Está de acuerdo o sabe si el Guardián Solar 
en su mayor parte ahora se convirtió y trabaja con las fuerzas de la luz?



 

COBRA – Algunas cosas aquí. Primero, fue muy difícil para los Pleyadianos y cualquier otra 
raza positiva hacer contacto con personas dentro de esos programas espaciales, porque es un 
hecho, todos los individuos en esos programas espaciales estaban fuertemente monitoreados y 
controlados. Así que no hubo mucho contacto. Hubo algunas negociaciones en el nivel superior, 
pero esas negociaciones no tuvieron éxito. Y luego, después de, diría, 1999, cuando el 
Movimiento de Resistencia llegó a este planeta, el RM tenía una fuerza bastante fuerte dentro del
sistema solar, especialmente en el cinturón de asteroides, y estaban comenzando una operación 
de limpieza.

Estaban limpiando todas esas estructuras Illuminati en todo el sistema solar. En el año 2012, la 
gran mayoría de esto fue limpiado. El llamado programa Solar Warden, tal como lo conocemos, 
no dejó de existir en 2012, y lo que quedaba en el lado oscuro eran solo pequeñas facciones y 
fracturas conectadas directamente con el grupo Chimera. Todo el resto del personal y la 
infraestructura de personas cruzaron a las fuerzas de la luz y el SSP alineado que ahora está 
dentro del sistema solar está trabajando principalmente para la luz. Es una alianza positiva.

 

Rob – Eso es bueno. Eso confirma lo que dijo Corey. Y si seguimos a Corey, los 20 años pasaron
20 años en el espacio y no hubo posibilidad de contacto en la Tierra. Siempre estuvieron bajo un 
fuerte control, por lo que tiene sentido. Realmente será una gran historia para que el mundo se lo 
trague cuando la población general de la Tierra se dé cuenta de lo que ha estado sucediendo, con 
respecto a nuestra naturaleza espiritual, nuestro cuerpo luminoso, cómo estas tecnologías son 
posibles y la batalla en curso. eso ha estado pasando aquí por tanto tiempo. Muchas gracias por 
la información Cobra. (De nada). Tenemos más preguntas aquí de la gente. Alguien se pregunta 
después del Evento, '¿Estará el libre albedrío en posición?' Alguien dice: 'Mira, no quiero estar 
aquí. Quiero ir a una luz lumínica superior, volver a nuestro aspecto de alma'. ¿Serán capaces de 
hacer eso o tendrán que pasar por el proceso normal de Ascensión y conciencia? ¿Cómo 
funciona eso para el alma promedio?

 

COBRA- Está bien. Después del Evento se abrirán muchas opciones pero se abrirán 
paulatinamente. Entonces, en cierto punto después del Evento, será posible dejar el planeta, y 
será posible ir a otros lugares, y el crecimiento espiritual mismo será mucho más acelerado 
porque el velo será removido.

 

Rob- Está bien. ¿Puedes hablar un poco más? . . Me gustaría que pasaras por encima. . . Estaba 
leyendo en tu publicación que mencionaste que los implantes de campo de plasma no son tan 
fuertes ahora. Todavía hay algún tipo de actividad. Si puedes aclarar que es eso. Sé que todavía 
está conectado a las bombas toplet o strangelet. ¿Podría hablarnos un poco sobre la influencia de 
los implantes y cómo han cambiado recientemente?



 

COBRA- Está bien. Es simplemente que se ha limpiado un aspecto del implante. Pero el núcleo 
del implante. . . ya no son agujeros negros. Ahora son solo singularidades giratorias, lo que 
significa que ya no son tan fuertes, pero aún así el velo, la red, la tecnología, el plasma, todo está 
ahí todavía. El velo todavía está allí, así que esto tiene que desaparecer antes de que suceda el 
Evento.

 

Rob – Cobra, mi pregunta de seguimiento a esa información es: mucha gente me ha estado 
preguntando sobre la extracción de implantes. Parece que todo el mundo habla de ello y lo 
vende. No hay manera de quitar los implantes. Tiene que ser hecho por una tecnología superior 
que elimine eso. ¿Es eso correcto?

 

COBRA – Sí, eso es correcto. En realidad, algunas técnicas que las personas usan pueden ser 
beneficiosas hasta cierto punto, pero las personas están promocionando la extracción de 
implantes. Básicamente es la curación del implante o la mejora de la situación del implante. Las 
personas no están en condiciones de retirar los implantes.

 

Rob – Está bien, bien. Porque desde mi entendimiento en las cámaras que el Dr. Bell y yo 
creamos bajo la instrucción de los Pleyadianos, tal como lo entendí, utilizando las bobinas de 
Tesla, los cristales, los láseres y las pirámides, estábamos creando como una pequeña zona de 
amortiguamiento que bajaba el influencia hasta el punto en que, según entendí, sus naves 
entraban en el edificio e interactuaban y, según mi experiencia, me sacaron de mi cuerpo en 
muchas ocasiones en estos sistemas y recuerdo ver la tierra pasar debajo de mí, ver la sombra de 
un lado de la tierra, la luz del otro. Nunca obtuve esta cara de miembro, pero siempre estaba 
teniendo una serie de conversaciones. Para mí, siento que estos sistemas y estas tecnologías 
positivas de punto cero pueden mitigar y disminuir los efectos de los implantes. ¿Es eso 
correcto?

 

COBRA – Sí, pero supongo que sus experiencias fueron antes de 1996. (Oh, sí, sí, 
absolutamente). Sí, porque los implantes ahora no son los mismos que los implantes antes del 96.
Se han mejorado drásticamente. Es una tecnología negativa mucho más avanzada. Por eso está 
tardando tanto. (Está bien.) Los implantes antes de 1996: ya teníamos tecnologías en la superficie
que podían eliminarlos casi por completo. Lo que tenemos ahora es diferente porque está ligado 
a bombas de extraños y campos de plasma. Es una situación un poco diferente ahora.

 



Rob: Sí, escuchamos que todo ha pasado por estos colisionadores y esas cosas allí. ¿Es posible 
para nosotros hacer un recorrido por allí y cuando nadie está mirando tirar una llave inglesa en 
todo el asunto y hacer que explote? (Roberto se ríe). ¿Cuál es la historia? Parece que las fuerzas 
de la luz serían simples para entrar allí y simplemente para... . . Sé que pueden detener plantas de
energía nuclear a través de tecnología hiperdimensional avanzada y hacer que la mecánica física 
se rompa. Lo hicieron en la central nuclear de Arroyo Seco hace muchos años. ¿No pueden hacer
eso con el colisionador Cern, solo asegurarse de que siga descomponiéndose en 5 o 6 lugares 
para que nunca funcione?

 

COBRA: funciona hasta cierto punto, pero está lejos de ser peligroso. No es tan peligroso como 
la gente teme.

 

Rob – Está bien, es bueno saberlo. Ahora, hablando de tecnología. Alguien preguntó: '¿Habrá 
alguna tecnología avanzada fuera del mundo o aterrizajes públicos antes del Evento, y supongo 
que esto lleva a la pregunta de Keshe? Estoy muy emocionado. Todo el mundo me está haciendo 
preguntas. ¿Qué opinas? Pidiéndome que comente de antemano. Les digo que solo rezo y espero 
que sea real y que funcione. Tenemos que esperar y ver.

 

Mi pregunta para usted es que obviamente algunas personas las han recibido ahora. Tengo 
muchas ganas de que un trabajador de la luz se comunique con nosotros. Voy a hacer esa oferta 
ahora. Si alguien quiere volver a Cobra y yo con su evaluación. Tal vez podrías hacer un video si
tienes un dispositivo con tecnología Keshe si funciona. ¿Qué opinas del dispositivo Keshe? 
¿Tienes algo confirmado al respecto para ver si es real o no?

 

COBRA – Escuché que estaba desarrollando ciertas cosas. No recibí confirmación de que haya 
completado con éxito el dispositivo. Así que estaré convencido cuando la gente comience a dar 
retroalimentación positiva. 'Sí, tienen un dispositivo debajo. . . Tienen ambos dispositivos y lo 
tienen en casa y está funcionando.' Porque cuando esto pase, será una explosión. Será una 
reacción en cadena de positividad. Será una reacción en cadena de la luz. Cuando esto suceda, 
entonces, por supuesto, podemos proporcionar al Sr. Keshe capacidades de producción y 
distribución espectaculares. Pero hasta que eso suceda, solo esperaremos y veremos.

 

Rob – Correcto, exactamente. Así que han sido liberados. La gente los está recibiendo. Estaré 
muy emocionado. Seguramente voy a comprar un dispositivo. Son $800 dólares. Si resulta que 
alguien tiene uno de verdad, me la paso como un burro. Voy a revisar algunas preguntas de la 
gente aquí. Puedo disparar con algunos de los míos al final aquí, pero tenemos que superar esto. 



Dejaremos que los haga como mejor le parezca, Sr. Cobra. ¿Cuáles son algunas de las cosas que 
los seres de otros planetas de luz positiva hacen para divertirse que no se hacen aquí? ¿Qué 
hacen las fuerzas de la Luz para la recreación?

 

COBRA – Disfrutan de los paseos por la naturaleza, hacen fiestas, crean arte, escuchan música, 
básicamente cosas similares a las de aquí.

 

Rob- Está bien. Muy bien. Y aquí hay otro que hemos preguntado muchas veces y sigo 
recibiendo este y le pido a la gente que siga su propio camino. Hay mucha gente buena por ahí 
que quiere unirse a la RM. No hay actividad formal de portación de tarjetas. ¿Puedes darle a la 
gente algunas sugerencias? Ya sabes, tienen muchas ganas de trabajar con el Movimiento de 
Resistencia. ¿Qué tipo de acciones y cosas podría hacer la gente para ser notada por el 
Movimiento de Resistencia para convertirse en parte del contacto de la primera ola quizás?

 

COBRA- Está bien. Primero, el RM no está haciendo contacto con la población de la superficie 
en este momento. Esto no es posible. En segundo lugar, el RM contactará a ciertas personas en el
momento del Evento, en el momento del Evento, y les dará ciertas pautas sobre cómo pueden 
ayudar en el proceso real del Evento. Y tercero, no estamos buscando seguidores. Estamos en 
busca de líderes. Así que cada persona necesita ir a su interior y encontrar una guía interior sobre
qué hacer. No estoy aquí para decirle a nadie qué hacer. Solo estoy liberando información para 
que sea más fácil para ti estar informado, y luego eres tú quien debe dar un salto y decidir qué 
hacer. La gente siempre me pregunta ¿qué debo hacer? ¿Cómo puedo ayudar? No estoy aquí para
decirte cómo ayudar. Tú eres el que necesita ir hacia adentro, encontrar tus talentos, encontrar tu 
inspiración, encontrar tu poder interior y encontrar el impulso para hacer algo.

 

Rob – Muy bien, esa es mi respuesta también. doy lo mismo. Alguien hizo una pregunta sobre el 
cáliz moldavita. Querían saber si alguna faceta ya está activada.

 

COBRA – Sí, lo son.

 

Rob – ¿Puedes dar más detalles sobre eso? ¿Cuál es el efecto de las facetas del cáliz moldavita 
que se activan? ¿Cuál es su influencia?

 



COBRA: en realidad, este cáliz moldavita actúa como una lente de la energía del sol central 
galáctico y las facetas que están activas transmiten esa luz, esa energía a esa persona estelar en 
particular en la superficie del planeta que está realizando activamente su misión. . Entonces, esas 
facetas están activas en la proporción en que el trabajador de la luz o el guerrero de la luz en 
particular está despierto, consciente y activo en su misión.

 

Rob- Está bien. Gracias. El cáliz moldavita es diferente a las piedras Cintamani, ¿correcto? (Sí). 
Dijiste que el planeta fue destruido en el sistema Siriano. ¿Puedes hablar de esta destrucción? 
¿Fue una invasión? ¿Fue algo negativo? ¿Qué pasó? ¿Fue esto un hecho natural?

 

COBRA – No fue una invasión. Fue un experimento que no salió bien. Sirius quería densificar el
planeta desde el plano etérico al plano físico. Querían crear un planeta físico de alegría, pero 
debido a la anomalía del plasma, ese proceso de materialización o especificación no salió bien y 
todo explotó.

 

Rob- Está bien. Así que este fue un experimento científico involuntario con un planeta entero. 
¿Estaba poblado en ese momento?

 

COBRA – No. Era solo una masa de materia. En realidad, no fue un experimento científico. Era 
su deseo crear un planeta físico de alegría y este proyecto lo hizo. . . en realidad no tuvo éxito.

 

Rob – Bueno, entonces no había un planeta en guerra o algo así. Gracias por esa aclaración. 
Aproximadamente, ¿cuánto tiempo hace que ocurrió eso?

 

COBRA – Fue hace unos millones de años.

 

Rob- Está bien. Tenía una pregunta aquí en algunas de mis primeras experiencias visionarias 
cuando era joven, en una de mis experiencias extracorporales vi todos estos colores y en algún 
momento de mi experiencia reconocí lo que llaman la cruz rosada o el cruz rosacruz y yo no 
sabía realmente lo que era. Fue algunos años más tarde cuando observé este símbolo metafísico 
que lo reconocí de una experiencia del plano interior. ¿Puedes hablar sobre el, supongo, . . . ¿Es 



este un símbolo universal? ¿Cómo pude acceder a esta visión de este símbolo antes de tener 
conciencia de ello?

 

COBRA – Porque probablemente en sus vidas pasadas formaron parte de la red Rosacruz.

 

Rob- Está bien. Gracias. Alguien queria saber cual es el verdadero significado de la cruz celta?

 

COBRA: la cruz celta es un símbolo atlante muy antiguo que en realidad representa a la Madre 
Tierra, Gaia.

 

Rob- Está bien. Muchas gracias. Aquí hay uno. Dice: 'Parece que hay una gran cantidad de 
reptilianos viviendo entre nosotros, especialmente en el mundo del espectáculo musical. ¿Son 
reptiles híbridos o encarnados?

 

COBRA- Está bien. La mayoría de los reptilianos no están en el mundo del espectáculo. Son 
mercenarios como he dicho. Los que están en el mundo del espectáculo son en su mayoría 
Dracos.

 

Rob- Está bien. Entonces esos son, nuevamente, solo siguiendo sus líneas allí. Así que veamos la
pregunta número 5. ¿Qué podemos esperar que les pase a estos reptilianos oa los Dracos en el 
Evento?

 

COBRA: se les darán oportunidades y opciones para cruzar hacia la luz y aquellos que se 
nieguen a hacerlo probablemente terminarán en el sol central galáctico.

 

Rob- Está bien. ¿Tenemos algún Arconte que se haya vuelto positivo y se haya vuelto hacia la 
luz del nivel Arconte?

 



COBRA- Oh, sí.

 

Rob- ¿En serio? Así que ALGUNAS de las fuerzas negativas de conspiración más oscuras en 
realidad se han vuelto hacia la luz. ¿Han regresado a la luz o simplemente están en las naves 
nodrizas disfrutando de su curación?

 

COBRA: cuando fueron capturados y transportados a la nave nodriza y las ubicaciones, por 
ejemplo, la base estelar de Ganímedes, algunos de ellos se dieron cuenta de sus elecciones 
equivocadas del pasado y ahora están haciendo todo lo posible para rectificarlas.

 

Rob – Wow, eso es realmente genial. Hay redención, amigos, y pueden tener una epitanía, 
incluso en el nivel más alto de negatividad. Todo lo que puedo decir es que Dios es grande en su 
perdón hacia su creación. Esta es otra cosa que la gente quiere saber y creo que le habla a los 
principados y potestades de que no luchamos con carne y sangre, sino con estas agendas de 
implantes alienígenas hostiles.

Cuando la fuerza oscura tiene un plan y quiere trabajar a través de un miembro reptiliano de 
Draco o Cabal de nivel inferior, la gente se pregunta, ¿cómo se coordinan estos planes? ¿Hay 
alguna inteligencia de inteligencia artificial maestra que esté alimentando los implantes en 
múltiples grupos de personas hacia un final y ninguno de ellos sabe lo que está pasando, 
simplemente se están moviendo hacia esto como una colmena que inconscientemente se dirige 
hacia una agenda? Quieren saber cómo funciona. ¿Cómo obtienen sus instrucciones los seres 
negativos no físicos y cómo funciona?

 

COBRA: el grupo maestro Quimera, un grupo pequeño y el grupo maestro Arconte, son quienes
coordinan los planes y dan entrada a esos planes en su computadora maestra, lo que brinda 
posibles soluciones. Así que es una interacción entre seres reales y la red informática de IA 
(Inteligencia Artificial) que se llama El Velo. Pero esta red informática y esta IA siempre están 
sujetas a las decisiones reales y supremas de las entidades arcontes y Chimera. Ellos son los que 
toman las decisiones y la implementación real de esas decisiones se hace a través de los 
sofisticados programas informáticos que crean modelos de comportamiento de las masas, de las 
tendencias, del curso de acción más conveniente para esos seres.

 

Rob – Muchas gracias por eso. Confirma mis sentimientos. Hablé con Alfred Lambremont 
Webber y él cree que es como un cyborg como los Borg o algún tipo de computadora como Sky-
Net o incluso Matrix donde los humanos no tienen el control. Creo firmemente, como acabas de 



decir, que la tecnología del velo de plasma artificial en realidad está dirigida por, ya sabes, 
conciencias individuales que controlan eso. Te agradezco que lo confirmes. En ese sentido, si 
pudieras tipo de. . . Todo el mundo recibe . . Recibo muchas preguntas sobre quién es quién.

Tienes a tus Arcontes, tienes a tus Jesuitas, tienes tu club 300, tienes a la Reina, tienes al Cabal, a
los Illuminati, a los Banqueros, a los Reptilianos, a Los Dracos. Me refiero a Quimera. ¿Podría 
llevarnos a la cadena alimenticia de cómo veríamos a estos grupos en su orden jerárquico? 
Supongo que tienes tu humano básico influenciado y luego sube desde allí. En la parte superior 
dijiste que hay Arcontes mayores que están trabajando el velo y. . . ¿Todos los Arcontes son 
Dracos o reptilianos o son algunos de estos Oriones e incluso Andromedanos, correctos?

 

COBRA – Los Arcontes no son Dracos. No son reptilianos. En su mayoría son Andromedanos 
negativos. Andrómeda es una gran galaxia. Una fracción muy pequeña de civilizaciones allí pasó
al lado negativo y son los orígenes de los Arcontes y también el grupo Quimera vino 
básicamente de la galaxia de Andrómeda. Atravesaron el portal de Orión. Tienes un híbrido de 
Andrómeda/Orión allí, pero Dracos siempre ha estado subordinado a esas personas. No son la 
parte superior de la cadena alimentaria. Los reptilianos son aún más bajos.

 

Rob- Está bien. Gracias por eso. Alguien quiere saber, en realidad es Rique, quiere saber sobre la
ciudad de Londres, los Rothschild en los EE. UU. e Israel, todos son una especie de trabajo 
interno. Realmente no hay un gran líder o jefe. ¿Sería posible decir que los israelíes están 
controlando el Vaticano y que el Vaticano está controlando a los israelíes oa los jesuitas oa la 
banca de los EE.UU.? Todos son como mezclar y combinar, ¿no es así?

 

COBRA: diría que la nobleza negra, los Arcontes que controlan a los jesuitas y los Caballeros 
de Malta, y controlan a los Rothschild, y luego se ramifican a la red israelí, en realidad la red 
jázara que está en Israel, EE. UU., Reino Unido, Turquía, Catar, Arabia Saudita. Y hay varias 
facciones, que cambian de alianza, que cambian, y la Quimera y los Arcontes están en la parte 
superior tras bambalinas controlando todo.

 

Rob – Teníamos algunas preguntas sobre la parte superior e inferior. Quiero preguntar solo una 
muy básica aquí. ¿Han quitado alguna de las bombas strangelet o toplet? ¿Alguno de ellos ha 
sido desmantelado?

 

COBRA- Oh, sí. Muchos, muchos, muchos han sido eliminados.



 

Rob- Ah. Guau. Bueno. Cuando se eliminen todos, esto activará inmediatamente el Evento.

 

COBRA- Sí.

 

Rob – Muy bien. Entonces ese es el punto de inflexión final cuando se cumple esa misión, el 
Evento puede tener lugar.

 

COBRA: según mi información de inteligencia, eso es lo último que debe desaparecer.

 

Rob – Correcto, ¿no hay nada más que pueda aparecer mientras tanto?

 

COBRA – Siempre es posible, porque yo no soy Dios. No veo todo, pero según mi información, 
básicamente tengo entendido que eso es lo último que debe desaparecer.

 

Rob- Está bien. Voy a ir a una supuesta transcripción de Billie Meyer. Hice todas sus notas de 
transcripción palabra por palabra. Dice, Semjese está hablando con Billy, creo:

“Tienes que entender que hay muchas razas en los universos esperando destruirte. Estos seres 
son igualmente bárbaros y crueles como tú. Ya han destruido muchos mundos o han secuestrado 
a personas como esclavas. Ahora quieren tu mundo. Solo podemos protegerte mientras 
mantengas tu galaxia. Si lo cruzas tienes que prepararte para lo que allí te espera. Tienes que 
estar listo para pelear o estar listo para morir”.

Me pregunto cuál es tu comentario. Esa es información muy antigua, obviamente, Billy Meyer, 
probablemente alrededor de los años 70. ¿Puedes hablar un poco sobre . . . ¿Era esa la situación 
en ese entonces? ¿Había muchos seres negativos diferentes en la galaxia?

 

COBRA: en ese momento había muchas razas negativas en la galaxia, no tantas como algunas 
personas han tratado de retratar. Había bastantes razas diferentes que no eran de la luz.



 

Rob- Está bien. Algunas personas llaman a la religión islámica como religión satánica. Creo que 
es información errónea de ustedes, seglares, cristianos, católicos, hindúes o lo que sea, basada en 
prejuicios seculares o lo que sea. Pero el Arcángel Gabriel supuestamente dictó el Corán a uno a 
quien llamaron no un maestro ascendido sino un profeta Mahoma. Esa fue una experiencia de 
contacto realmente positiva en su momento, ¿estás de acuerdo?

 

COBRA- Sí.

 

Rob – Está bien, gracias. ¿Puedes hablar sobre el mito y nuestra comprensión de, tenemos todas 
estas historias y esas cosas? ¿Puedes hablar del Arcángel Miguel? ¿Es consistente? ¿Podríamos 
llamarlo congruente con el Logos de la galaxia?

 

COBRA- No.

 

Rob – ¿No lo es? ¿Quién es el arcángel Miguel?

 

COBRA – Arcángel Miguel es uno de los arcángeles en realidad. Hay muchos arcángeles que 
son ángeles que han llegado a un nivel muy superior de evolución espiritual y él era todo un 
guerrero galáctico. Estaba creando una barrera protectora alrededor de las fuerzas negativas para 
detener la contaminación de la galaxia.

 

Rob- Está bien. ¿Puedes hablar del Logos de la galaxia? Tuve una conversación con Corey 
Goode, y mi entendimiento es que sabemos que el Cristo es en realidad la encarnación del Logos
de la galaxia. Parecía estar de acuerdo en ese sentido y David Wilcock parece haber dicho lo 
mismo. ¿Puedes hablar del Logos de la galaxia? ¿Podrías confirmar o puedes hablar de eso como
si fuera el Cristo?

 

COBRA – No puedo confirmar eso. El Logos de la galaxia no es el ser que algunos llaman 
Cristo. Hay cierto nivel de conciencia, que se llama la conciencia de Cristo, que es un reflejo del 



amor cósmico fabricado por el Logos galáctico, pero el Logos galáctico en sí mismo no es el 
Cristo.

 

Rob – El Logos Galáctico en algunos círculos, por supuesto los libros de Urantia, indican que el 
ser que es el Logos Galáctico con la responsabilidad de la creación de la galaxia tuvo que 
encarnar en varios aspectos para su propia evolución o su propia evolución o su propia evolución
a través de varias dimensiones y una de ellas estaba en el plano físico y, por supuesto, los otros 7 
o 6 planos cósmicos allí.

 

COBRA – Básicamente cada alma que nació a través del sol central galáctico es un fragmento 
del Logos galáctico y tenemos, diría, millones de esas almas encarnadas ahora en el planeta 
Tierra.

 

Rob- Está bien. Me gustaría preguntarle un poco más con respecto a. . . ¿Puedes hablar un poco 
sobre Jehová el Cristo y lo que eso significa y quién era ese ser y cuál era esa misión y su cosa 
cósmica con respecto al regreso de la conciencia Crística a este planeta?

 

COBRA – En realidad, vino del sistema estelar de Sirio y el propósito de ese ser era anclar la 
energía del amor incondicional y la energía de la gracia divina en la superficie del planeta. Fue el
primero en introducir el concepto de amor incondicional. La imagen del amor incondicional 
porque ese concepto era prácticamente desconocido en la superficie de este planeta en las 
culturas de esa época. Así que fue una energía muy importante la que se abrió en ese momento. 
Y esta energía es la energía que realmente transformará el planeta.

 

Rob- Está bien. Muchas gracias. No tenemos suficiente tiempo para entrar en eso. Tendremos 
que tocar eso en otra entrevista. Quiero llegar a algunas de las preguntas de estas otras personas 
aquí. ¿Cuál es la causa de la hipersensibilidad a los campos electromagnéticos?

 

COBRA – Simplemente una sobrecarga, porque ahora mismo hay mucha contaminación 
electromagnética. Cada vez más personas están llegando al punto de sobrecarga. No es ser 
demasiado sensible. Es simplemente demasiada contaminación alrededor.

 



Rob- Está bien. ¿Existe la posibilidad de que se use un dispositivo EMP para eliminar 
dispositivos electrónicos en alguna ciudad importante del planeta o está bajo control en este 
momento?

 

COBRA – Existe una posibilidad técnica, pero en realidad las fuerzas de la luz lo detendrían.

 

Rob – Sí, estoy de acuerdo. Hubo una pregunta de seguimiento que podría causar una guerra 
nuclear, pero todos sabemos que las fuerzas de la luz no permitirán que eso suceda. ¿Hay algún 
plan particular que sea diferente del plan general del Evento para calmar las tensiones en Corea 
del Norte?

 

COBRA – La situación en Corea del Norte no es buena. En realidad, este es uno de los lugares 
más distorsionados de este planeta. Hay ciertos planes en marcha, pero no hablaré de [ellos]. Hay
una cierta alianza. . . Está bien, puedo hablar un poco. Hay una cierta alianza. Hay ciertas fuerzas
de dragones que están trabajando en esta situación, pero es un problema difícil y realmente no 
espero que esto cambie antes del Evento.

 

Rob- Está bien. ¿Hay alguna técnica particular a superar sobre el velo? Hablaste sobre cómo te 
da una mente nublada y falta de concentración y mucha gente siente esto, especialmente cuando 
comienzan a trabajar en proyectos ligeros. Parecen perder la voluntad y el enfoque. Sé que lleva 
tiempo. Se preguntan si tienes alguna sugerencia de un tipo de práctica diaria si alguien siente 
que el velo les da retroalimentación, dándoles una mente nublada. ¿Qué sugieres? ¿Hay algún 
tipo de práctica específica para ayudarlos a enfocarse y completar su intención prevista para la 
luz?

 

COBRA: una cosa que pueden hacer es pasar un tiempo en la naturaleza porque el velo no es tan
fuerte lejos de las poblaciones humanas. El velo tiende a concentrarse donde está la mayoría de 
la gente. Entonces, en las ciudades más grandes, la concentración de tecnología de campo es más
intensa. Si pasas algún tiempo en la naturaleza, eso te ayudará bastante. Además, la energía del 
agua líquida, el agua corriente, es muy buena para eliminar parte de la interferencia del velo. 
Entonces puedes tener varias tecnologías más avanzadas: el rayo violeta, que difunde plasma 
negativo y, por supuesto, tienes meditaciones: tu propia conexión individual con tu propio ser 
superior y la invocación de la luz.

[Vea el producto Varita violeta de Rob en este sitio para conocer la tecnología de llama violeta 
desarrollada originalmente por Tesla.]



 

Rob: Mencionaste en una de tus publicaciones que la Alianza quería que las fuerzas de la luz se 
unieran y crearan algo y, como sabes, intenté crear un grupo financiero allí hace algunos años del
que hablamos. Conseguimos algunas personas a bordo, pero no había las finanzas para crearlo. 
Obtener un poco más de experiencia en algunas de estas conferencias, no lo haría en Shasta, pero
estaba pensando en tal vez hacer algo en Los Ángeles con un enfoque más seleccionado que solo
el circo New Age allí, no es que las diferentes exposiciones tener un poco más de enfoque. ¿Hay 
algún lugar que recomendarías? Por ejemplo, si nos vamos a reunir, probablemente podamos 
hacer ofertas y tratar de ver si podemos traer a algunas de las personas que se están enfocando en
la liberación del planeta. ¿Sería esa una buena idea?

 

COBRA – Sí, si la gente de alto nivel, los líderes del movimiento de liberación, están dispuestos 
a cooperar, es una buena idea.

 

Rob- Está bien. Gracias. ¿Qué es el caparazón o la barrera de nuestro universo?

 

COBRA: es en realidad la curvatura del continuo espacio-tiempo.

 

Rob- Está bien. Y alguien preguntó, ¿qué hay fuera de nuestro universo? Obviamente otros 
universos y es posible viajar a otro universo, ¿correcto?

 

COBRA: los universos son parte del multiverso y es muy fácil conectarlos porque comparten el 
mismo campo unificado de espacio-tiempo.

 

Rob – Sí, está bien. Pensé que era algo básico. Lo pregunté porque esa persona lo ha preguntado 
muchas veces. Algunas otras personas lo han preguntado. ¿Puede darnos la historia de la Torre 
de Babel en la Biblia?

 

COBRA: en realidad, es una leyenda muy antigua que describe ciertos eventos que estaban 
ocurriendo en Atlantis con la caída de Atlantis, la pérdida de Atlantis, la fragmentación de 
Atlantis porque la gente salió de Atlantis en 12 direcciones legendarias para preservar el 



conocimiento y cada uno de ellos. las 12 sumas sacerdotisas fueron en 12 direcciones y 
generaron su propia descendencia que, por supuesto, luego cambió su lenguaje del atlante 
original.

 

Rob: Sí, y luego, según tengo entendido, algunos de ellos están tratando de. . . que había sido 
tomado por las fuerzas hostiles, estaban tratando de tomar parte de esta tecnología para volver a 
conectarse a los cielos superiores y la Tierra se vio obligada a estar en cuarentena, por lo que no 
estaba permitido. ¿Es eso parte de eso además de lo que entiendes?

 

COBRA – No exactamente.

 

Rob – Sí, esa información es más o menos lo que entendí. Luis confirmó algo de eso y dijo que 
habían destruido algunas de sus civilizaciones y tecnologías porque no querían que los malos las 
atraparan, algo así como un ejército en retirada en cierto sentido. Hablando de idiomas, ¿qué va a
pasar en el futuro de los idiomas de la Tierra en el futuro? Tu crees . . . ¿Aprenderemos una 
lengua solar universal o una lengua galáctica en la Tierra o todos nos volveremos telepáticos? 
Quiero decir que esto es con el tiempo. ¿Qué va a pasar con nuestros lenguajes de comunicación 
en el futuro?

 

COBRA – En realidad ambos. La gente comenzará a volverse telepática después de algún 
tiempo. Aprenderán algún idioma universal y, por supuesto, también mantendrán su propia 
lengua materna hasta cierto punto, por lo que habrá un cierto período de transición en el que 
todas esas cosas se manifestarán.

 

Rob – Realmente aprecio esta información. Tenemos algunas preguntas más que me gustaría 
hacerle si no le importa. Encontré estos interesantes. Si pudiera hablar, tuvimos esta hibridación 
con Grey y ET en general, pero principalmente Grey y las abducciones. ¿Qué está pasando con 
estas abducciones de ET Gray? ¿Serán secuestrados e influenciados? ¿Cuál es la agenda real 
entre esta hibridación? ¿Qué está haciendo la Resistencia al respecto? Danos una visión general 
de lo que está pasando con todas estas hibridaciones y estos niños medio humanos grises.

 

COBRA- Está bien. Esto casi ha terminado. Esto sucedía hace muchas décadas, pero ahora ya no
es un problema.



 

Rob – ¿Qué les está pasando a los niños aquí?

 

COBRA: algunos de ellos viven en las superficies. Algunos de ellos fueron rescatados por las 
fuerzas de la luz y han sido transportados a algunos lugares de la galaxia donde pueden curarse.

 

Rob- Está bien. Muchas gracias, Cobra, y me gustaría agradecer a todos los que han sido parte de
esto como siempre. Pero Cobra y yo estaremos haciendo una entrevista en conjunto con Corey 
Goode si todo sale bien donde Corey y Cobra pueden hacerse preguntas el uno al otro. Esto 
todavía está sobre la mesa, amigos. Estoy esperando noticias de Corey y terminar de confirmar la
fecha de la entrevista. Me comunicaré con él nuevamente, mi entrevista, y veré si podemos hacer
que esto avance lo antes posible. Hasta entonces, Victoria a la Luz. Muchas gracias cobra.

 

COBRA – Gracias y Victoria de la Luz.

COBRA – Gracias, nuevamente, por su invitación. Es un placer estar aquí.

Rob – Bueno, maravilloso tenerte. Estaba hablando un poco sobre Cog y Mahgog y los rusos 
haciendo lo suyo. Ahora tenemos esta especie de invasión orquestada, una especie de cosa 
musulmana que algunas personas piensan que es una invasión real. Obviamente, la mayoría de 
las personas inocentes huyen del horror en su país. Ha habido algunos informes recientemente de
que Interpol ha detenido algunos pasaportes falsos que iban a ser entregados a algunos 
mercenarios y cosas de esta naturaleza. ¿Puede hablar un poco sobre la situación actual en 
Europa y está empeorando? ¿Esto está mejorando? ¿Se están calmando las cosas? ¿Cuál es la 
situación allí ahora?

(Esta entrevista se realizó antes de los ataques de bandera falsa de París por Arcontes en la 
Nobleza Negra).

COBRA – La situación está mejorando un poco porque finalmente la gente está comenzando a 
darse cuenta de lo que está sucediendo y han comenzado a tomar medidas y también las acciones
rusas en Siria están provocando que una parte de esos refugiados regresen a Siria. Así que la 
situación está mejorando un poco. Y también nuestras meditaciones han ayudado un poco. Pero 
la situación está lejos de resolverse, por lo que necesitaríamos mucha más acción, mucho más 
apoyo energético.



Rob: Sí, escuché que hay algunas personas que están regresando a Siria ahora. Sienten que las 
cosas se han calmado un poco. ¿Ha terminado el tiroteo en Siria o todavía está en curso, o es más
o menos una operación de limpieza y limpieza ahora?

COBRA: el proyecto aún continúa en Siria, pero ahora, por primera vez en muchos años, la 
gente ve una perspectiva. Ellos ven un futuro.

Rob – Eso es maravilloso. ¿Crees que es seguro que algunos de los refugiados regresen ahora o 
todavía no?

COBRA – Es seguro para algunas personas regresar a algunas partes de Siria, pero aún no es 
seguro para todos regresar.

Rob: ¿Puedes hablar un poco sobre el sentimiento general en Europa ahora? Sé que esto varía de 
un país a otro y de un individuo a otro. Estoy seguro de que los medios están agitando las cosas. 
No me gusta ver la televisión convencional o la televisión europea. ¿Puedes darnos un porcentaje
de personas positivas o hay un montón de ellos que son, ya sabes, como un americano de cuello 
rojo, maldiciendo a otras razas y personas o llamándolos cabezas de toalla u otros nombres 
traviesos que deberían no llamar a sus hermanos y hermanas? ¿Cuál es el porcentaje de 
aceptación y conciencia de lo que está pasando? ¿O hay un rodeo de carretas, por así decirlo, 
entre la gente, no los gobiernos, sino la gente? ¿Cuál es tu sentimiento sobre eso?

COBRA – Básicamente ambas cosas están sucediendo. La gente está empezando a entender la 
situación. Hay mucho miedo presente y bastante malentendido. Hay mucho optimismo ingenuo y
también mucho odio, que ha sido suprimido saliendo de la superficie. Pero también hay muchas 
personas que tienen perspectivas equilibradas y en realidad son sorprendentemente buenas para 
entender lo que está pasando.

Rob: Bueno, eso es maravilloso y realmente creo que es bueno que haya mucha más conciencia 
en camino. Para aquellos de ustedes en Europa que están escuchando, tengan en cuenta que todos
somos hermanos y hermanas. Todos somos hijos del Creador vivo y amoroso, y si nos miramos 
unos a otros y practicamos la regla de oro y hacemos a los demás y ante la reacción amarga 
devolvemos el amor y el perdón, esa es la forma en que vamos a sanar esto. . Cobra, ha habido 
conversaciones con respecto a Corey Goode y Ben Fulford ha mencionado algunas cosas y 
hablamos un poco sobre esto en el Informe Goldfish, pero me gustaría que disipara los temores 
de la gente sobre 100 años más del sistema financiero retenido. a los ancianos en cuanto al 
proceso de divulgación. Estas personas son obviamente parte de la vieja escuela Cabal.

COBRA – No todos los grupos son parte de la vieja escuela Cabal, pero hay muchos grupos que 
se han puesto en segundo plano porque la Cabal estaba teniendo su momento y ahora sienten que
es su momento. Pero en realidad lo que sucederá es que todos los grupos en el planeta tendrán 
que alinearse y conectarse con la visión superior de este planeta que es abundancia para todos y 
revelación plena y completa. Hay algunos grupos de interés chinos, es cierto, que quieren 
retrasar la divulgación, y hay algunos grupos de otras partes del mundo que quieren retrasar la 
divulgación. Esto no va a pasar. Pueden manifestar un retraso de algunos meses, pero no de 100 
años. No va a suceder.



Rob – Sí, estoy de acuerdo. Pensé que era bastante ridículo. Y estoy de acuerdo contigo en que 
las fuerzas espirituales en algún momento se encargarán de que las cosas sucedan. Y este es el 
enigma. Hablamos de esto anteriormente. Tenemos una situación en la que tenemos todas estas 
facciones diferentes con todos estos ideales diferentes avanzando. ¿Cómo pretenden la 
Resistencia y las Fuerzas Galácticas que esto se resuelva y tenga una explicación? 
Eventualmente, una fuerza espiritual superior se interpone en la situación y declara como un 
maestro al frente de la sala: 'Toca, toca, toca mundo, ustedes deben unirse aquí en una unidad y 
llegar a algún tipo de consenso sobre la transparencia universal. y abundancia para el planeta'? 
Con todas estas personas en diferentes áreas en sociedades secretas, ¿dónde surgen las 
reuniones? Si no podemos hacer esto en el elemento humano aquí abajo, parece tan distante. 
¿Cuál es el plan de la Confederación y la Resistencia para realmente traer esto para poner fin a 
todas estas disputas, por así decirlo, por el poder y el control y permitir que el principio universal
de abundancia, concesión y lealtad mutua se presente en nuestro sistema financiero? ?

COBRA- Está bien. Lo que sucederá es que en un momento determinado, cuando sea lo 
suficientemente seguro, el RM simplemente brindará información bastante sustancial a ciertas 
personas en la superficie y esta información se liberará para ciertas personas en la superficie y 
esto cambiará las reglas de el juego, porque de repente esta información estará disponible para 
que todos la vean. Todos esos grupos que ahora tienen sus tratos de puerta trasera, esto ya no 
será aplicable porque las cosas cambiarán y una publicación de inteligencia de esa naturaleza 
puede cambiar las reglas del juego para todos.

Rob – Muy bien. Así que esta información en realidad, para algunos de estos individuos que tal 
vez están aprendiendo alguna agenda personal, en realidad pueden, a la luz, en la revelación de 
esta nueva información, enmendar sus acciones y sus puntos de vista hacia una causa superior. 
¿Es eso correcto?

COBRA – No. Lo que pasará es que la gente lo hará. . . La comprensión de las masas será tal que
esas manipulaciones ya no serán posibles, porque la gente verá a través de ellas.

Rob – Sí. Mucha gente ve a través de muchas de las situaciones. Aquí hay mucha gente que 
creyó en el 11-S. Quiero decir que el porcentaje es bastante alto de que algo está pasando allí y 
no pasa nada. ¿Es esto parte de nuestra revelación de la declaración abierta de la Red de 
Resistencia Agarthan o de la Confederación? ¿Sería eso parte de eso?

COBRA – Diré que habrá información sobre la vida extraterrestre, y cuando esto salga a la luz, 
ningún grupo podrá retrasar mucho más la divulgación, y esto, por supuesto, tendrá serias 
implicaciones en el sistema financiero. Tantas cosas que ahora son posibles de repente ya no 
serán posibles para esos grupos.

Rob: Sí, va a ser muy interesante cómo van a hacer esto porque supongo que es una operación de
alto secreto, pero en este momento mucha gente reaccionaría con miedo con el control de los 
principales medios de comunicación. Esto viene después de los arrestos, ¿correcto?

COBRA – No. Esto puede suceder antes de los arrestos. No voy a entrar en detalles, pero hay 
algunos planes para hacer ciertas cosas antes de que sucedan los arrestos, antes del Evento. 



porque simplemente está tomando demasiado tiempo y a la Resistencia le gustaría avanzar para 
que ciertas cosas sucedan antes del Evento. No puedo dar ninguna promesa, pero ellos también 
han tenido suficiente. No quieren esperar más. Quieren desencadenar ciertas cosas antes. No 
entraré en detalles, una vez más, sobre cómo funcionará esto, pero ciertos planes están en 
camino.

Rob – Bueno, eso es una buena noticia. Siempre pensé que hice una pequeña demostración. Esto 
podría presentarnos a algunos de los militares que están indecisos y que están recibiendo 
información sobre esto. Podría permitirles obtener otro nivel de comprensión de la realidad de 
esto, ¿sí?

COBRA – Sí, por supuesto.

Rob – Está bien. A ver, hemos hablado de Siria; hablamos sobre el reinicio financiero. 
Obviamente, ha habido algunos cambios importantes en los anuncios que están llegando un poco
a la corriente principal con respecto a los chinos que se unen con Taiwán. ¿Puede darnos algún 
comentario general sobre el sistema financiero y algunos de los cambios y avances en el futuro?

COBRA- Está bien. Este encuentro entre China y Taiwán es un arma de doble filo. Puede ser 
algo bueno, pero también, desafortunadamente, también fue un intento de China de obtener más 
control sobre Taiwán, lo cual no es bueno. De nuevo, la situación también puede tener buenas 
consecuencias a largo plazo. Ya veremos.

Rob – Todo es una espada de doble filo. Vamos directamente a las preguntas. Parece que somos 
un mes de anomalías aleatorias con mucha gente. Vamos a empezar con la primera pregunta. 
Esta es una pregunta histórica interesante. No estoy muy familiarizado con la historia griega, 
pero varias fuentes históricas, esta es la pregunta, hablan de las influencias positivas que el Dios 
llamado Zamaltos (?) ha tenido en la civilización Thraxian. ¿Sabes quién era Zamaltos (?)? ¿Es 
un representante de Agarthan o de la Confederación?

COBRA: esta es solo una leyenda del período atlante tardío, ya que la mayoría de los dioses 
griegos eran en realidad seres de luz que estaban trayendo conciencia a ese período atlante tardío 
y esta es la misma situación aquí.

Rob – Está bien. Recibo muchas preguntas sobre esto y las hemos respondido, pero son bastante 
persistentes, así que quiero dejar esto para descansar, y para aquellos de ustedes que hacen esta 
pregunta, esta será la última vez que les preguntaré. ¿Quién era la civilización que vivía bajo la 
superficie de la montaña Bucegi Rumania, en la zona montañosa de los Cárpatos?

COBRA – Esta es una base muy antigua, diría yo, de cierta raza extraterrestre que la ha creado. 
E incluye una cápsula del tiempo y esto ha sido descubierto por el Servicio Secreto Rumano y 
luego tomado por, yo diría, Cabal de los EE. UU. y ha sido suprimido. Afortunadamente, parte 
de esta información se ha publicado a través de algunos de los libros que puedes leer. The 
Transylvania Sunrise es el primero y hay muchos más libros escritos sobre este tema. Esto es 
sólo la punta del iceberg. Hay muchos más lugares como este en todo el planeta.



Rob – Está bien. Así que la Cábala tiene el control de eso. Sin embargo, al igual que los rollos 
del Mar Muerto con la Confederación observando, no será destruido. Eventualmente será dado a 
la humanidad, ¿correcto?

COBRA – Sí, correcto.

Rob: Sí, aquí hay uno bueno, uno de gran alcance, y siéntete libre de continuar tanto como 
quieras con este. ¿Puedes explicar la iluminación?

COBRA- Está bien. La iluminación es simplemente una experiencia de darse cuenta de quién 
eres realmente. Es una reconexión con su propio yo verdadero y la iluminación no significa que 
esté completamente libre de toda personalidad, que esté libre de todas sus emociones, 
pensamientos y sistemas de creencias. Simplemente significa que en un nivel más profundo 
sabes quién eres. Entonces todo lo que te sucede, todo lo que haces en tu vida, siempre hay una 
conciencia de quién eres. Nunca más lo pierdes. Así que esto es lo que se llama iluminación.

Rob – Sí. Agregaría que los hindúes lo llaman Samadhi y el espíritu del despertar del contacto 
con su yo superior o yo Dios y luego otro llamado Nirvakalpa Samadhi, que es un contacto 
constante permanente que probablemente nos llevaría a la siguiente pregunta, que era, creo que 
nosotros He preguntado esto una vez antes, pero es una buena pregunta. ¿Puedes definir qué es la
ascensión?

COBRA – OK Como has mencionado Nirvikalpa Samadhi, esto es exactamente lo que es la 
ascensión. La ascensión es cuando tu conciencia de ti mismo es tan fuerte que integras todos los 
aspectos de tu personalidad. Haces brillar una luz a través de ellos y la aceptación amorosa 
imperfecta los transforma de modo que en realidad ya no tienes personalidad. Que disuelvas 
todos tus cuerpos inferiores incluyendo el cuerpo físico, el cuerpo etérico, el cuerpo emocional, 
el cuerpo mental y te alineas completamente con tu propia chispa divina. Y luego, por supuesto, 
cuando trasciendes todas las leyes de la entropía, puedes materializarte o proyectar una imagen 
de ti mismo en lo físico. Pero nunca más te identificas con tu cuerpo físico. Nunca más te 
identificas con tus pensamientos o con tus emociones. Esa es una breve descripción de la 
ascensión. Por supuesto, hay mucho más. Escribiré un artículo en un momento determinado 
sobre esto, pero aún no es el momento adecuado.

Rob – Está bien. Gracias. Otra pregunta interesante. Ha habido muchas revelaciones últimamente
con Veterans Today, James Preston, Gordon Duff, la revelación de la agenda judía jázara que ha 
sido expuesta básicamente como la agenda sionista, que está manipulada falsamente. Quería 
preguntarte: He leído en el libro Secret Places of the Lion de George Hunt Williamson que 
aclaraba detalles sobre el éxodo de Moisés de Egipto, y que en esa época los que se llamaban 
judíos eran aquellas personas que creían en un solo Dios, que no hubo un fenotipo racial genético
que Moisés sacó del desierto, que hubo muchos africanos, etíopes, mucha gente de Grecia y de 
todo el mundo. Moisés los sacó de Egipto. ¿Estaría de acuerdo en que no hay un tipo de fenol 
racial específico, que los judíos eran originalmente aquellos que creían en un solo Dios?

COBRA – En realidad, son ambos. Hubo una cierta composición genética que formó el grupo 
original al que se ha referido como judíos, pero hubo otras, diría, razas que adoptaron la religión 



judía. Aquí me refiero a los jázaros y aquí tenemos una mezcla de todos esos grupos diferentes, 
pero los judíos originales de los que estás hablando, sí, eran personas que creían en un solo Dios,
pero esto fue manipulado por los Arcontes en muchos maneras. No entraría en detalles aquí. Es 
una historia profunda y bastante compleja, y hay mucha desinformación sobre el pueblo judío, 
mucha confusión. Una de las ideas es que una de las desinformaciones que se está produciendo 
con bastante fuerza es que el evento que en realidad se estaba produciendo en la Arabia Saudita 
actual se ha traducido a Israel. Entonces, la ubicación real de esos eventos bíblicos está en la 
actual Arabia Saudita. Y este es exactamente el país que los jázaros han ocupado y han 
suprimido muchas cosas relacionadas con esto.

(Anotación posterior a la entrevista: no sé con certeza qué quiso decir Cobra acerca de que 
muchas cosas que suceden en la Biblia realmente ocurren en Arabia Saudita. Esto puede ser 
cierto, pero la división del Mar Rojo fue real y sucedió en un lugar evidenciado y probado) por 
hallazgos arqueológicos de Klaus Donna.)

Rob: Sí, mucho de esto se revelará en el futuro. Así que es algo muy complejo, y creo que el 
pueblo judío y aquellos que tienen ideas diferentes y no les gusta lo que los militares le están 
haciendo al pueblo de Palestina. Necesito dar un paso atrás y darme cuenta de que tampoco nos 
gusta lo que el ejército estadounidense ha estado haciendo en el Medio Oriente. Y diría que es 
hora de que todos dejemos nuestros puntos de vista separatistas como negro, blanco, rico, pobre, 
judío, musulmán, cristiano, hindú y nos unamos. ¿Estarías de acuerdo?

COBRA – Sí, por supuesto. En realidad no es importante la religión de las personas. Es, la raza 
no es importante. Lo importante es la presencia del alma de cada individuo. Y solo en ese nivel 
se puede crear una verdadera hermandad y hermandad. Todas esas diferentes manifestaciones de 
los sistemas de creencias de las personas en realidad no son importantes porque básicamente la 
mayoría de ellas, la mayoría de ellas, son parte de la programación del Arconte y, a largo plazo, 
esto no es importante en absoluto. No es algo que se quedará con nosotros para siempre. Es 
simplemente algo que se desvanecerá a medida que la verdad más elevada comience a ser 
revelada y las personas comiencen a tener su experiencia directa con la Fuente.

Rob – Sí, a muchos de los mártires y profetas, los elegidos favoritos, los verdaderos maestros 
espirituales, se les han manipulado y cambiado las palabras y recomendaría que la gente busque 
las similitudes y la unidad en los diferentes mensajes espirituales en lugar de las diferencias. y 
encuentre un terreno común para llegar a sus hermanos y hermanas sin importar su fe. Aquí hay 
una pregunta interesante que surgió y que me interesaba un poco. Quería tu opinión sobre esto. 
¿Cuál es el número aproximado de muertes de judíos que murieron durante la Segunda Guerra 
Mundial? Tenemos estos números inflados. Por supuesto, tenemos la ADL, que está tratando, 
como sabemos, de impedir que cualquiera hable en contra de la agenda judía sionista jázara, no 
la verdadera fe judía fiel que ama a Dios, pero eso es así. ¿Cuántos murieron realmente en total si
tiene una estimación o podría decirnos eso?

COBRA – No tengo un número exacto, pero eran millones y no importa si son 5M o 10M. Fue 
demasiado. Aparte de eso, hubo muchas personas que murieron después de la Segunda Guerra 
Mundial que no eran de la nación judía que murieron en campos de concentración en toda 
Europa y también el número aquí es de millones. Y muchos, muchos millones más han muerto 



en campos de concentración en la URSS en los regímenes estalinistas. Tenemos decenas de 
millones de personas que han sido sometidas a experiencias horribles a causa de los Arcontes, a 
causa de los Jesuitas, y esto es algo que aún necesitará mucha curación. Y ocurrirá mucha 
sanación después del Evento sobre esta situación.

Rob – Sí. La tortura sistemática y el genocidio en todo el mundo es horrible. Otro señor de la 
guerra, Pol Pot, tuvo algún tipo de limpieza, y escuché que los números allí en los campos de 
exterminio superaban el millón. Hay tanto, supongo, que podríamos llamarlo programación en 
esto. Tengo que llamar a la mentalidad satánica que busca hacer sufrir a los demás. ¿Cuál es la 
naturaleza de esta cosa que, ya sabes, obviamente no son Arcontes? ¿Son estas almas reptilianas 
que están gravitando hacia este tipo de cosas? Ni siquiera puedo imaginarme a los soldados 
militares en Abu Ghraib y las horribles cosas degradantes que les hicieron a muchos de ellos 
iraquíes inocentes. ¿Qué está causando esto en la persona promedio y cómo se puede curar 
Cobra?

COBRA: esto ha sido causado por la manipulación de los Arcontes. Los Arcontes simplemente 
estaban presionando los botones de los odios, el odio oprimido y agrandándolo, y la mayoría de 
las personas promedio no son lo suficientemente fuertes para resistir la presión constante de los 
Arcontes si se encuentran en una situación de zona de guerra, por ejemplo. Así que simplemente 
se rendirían a esa presión y harían lo que se les dijera que hicieran.

Rob – Está bien, gracias. ¿Qué está planeado para el este de Ucrania? ¿Se puede detener la 
guerra? Dirigentes del DNR siguen vendiendo carbón al enemigo. ¿Son solo fraudes? ¿Putin y 
Yankovich ya acordaron devolver Crimea a Rusia antes de que ocurrieran los disturbios de 
Maiden?

COBRA-¡NO! ¡NO! No. No hubo tal acuerdo. ¿Aunque la pregunta es después del Evento o 
antes del Evento?

Rob: la pregunta se refería a antes del evento. Obviamente, después del Evento, en el momento 
del Evento, todas las guerras habrán cesado. La pregunta es ¿se puede detener la guerra? ¿Qué 
está pasando en la situación de Ucrania ahora? ¿Como es eso? ¿Está como parado? ¿Eso está 
escalando? ¿Qué está pasando en esa parte del mundo?

COBRA – La situación no está resuelta, y no espero que se resuelva antes del Evento porque, 
obviamente, la motivación de la Cábala es mantener ese conflicto el mayor tiempo posible.

Rob – Está bien. La gente se preguntaba, ¿cuánto tiempo después del Evento habrá alivio para la 
agonía de morgelloan y otras enfermedades? ¿Están siendo aplicados a las personas por el 
resultado de los chemtrails?

COBRA – Tan pronto como sea logísticamente posible. Las curas estarán ahí, pero habrá un 
cierto tiempo de distribución y habrá un cierto tiempo para asimilar un cambio. Diría que en el 
lapso de los humanos habrá una mejora drástica.



Rob – Una pregunta del genetista del mes pasado. Él tiene una pregunta para ti sobre genética. Él
dice: '¿Puedes preguntarle a Cobra si los retrotransposones inmovilizados esparcidos por todo 
nuestro genoma son evidencia de la manipulación genética metódica por parte de los 
extraterrestres?'

COBRA – Sí, en realidad, sí. Porque la manipulación genética de los extraterrestres desencadenó
ciertos cambios que se pueden rastrear en el genoma de manera bastante obvia. Y yo diría que la 
corriente principal de la genética ha suprimido ciertas partes de la investigación, ciertas cosas 
fueron prohibidas, ciertas cosas fueron suprimidas de manera bastante drástica. Y si te acercas a 
este campo con una mente abierta, encontrarás evidencia y evidencia bastante sólida de la 
manipulación del genoma por parte de los extraterrestres. Está ahí.

Rob – Está bien. Esta pregunta que alguien tenía requiere un poco más de información sobre 
esto, y no estoy seguro de que lo que dijeron sea correcto. Me gustaría decir que Fred Bell me 
dijo que el ser llamado Satanás se había reconciliado. Sin embargo, si pueden imaginar amigos, 
que un ser muy poderoso crea una ciudad y cometió un error y cambió. Él es. . . tal vez ya no sea
el alcalde de esa ciudad controlándola. Esa ciudad fue construida sobre ciertas líneas energéticas 
y posiblemente esa ciudad y esas influencias que tuvo anteriormente aún siguen vigentes. Así 
que aquí está la pregunta y no creo que esto sea correcto en lo que dijiste, pero creen. . . 'Cobra 
menciona que Satanás ha sido enviado al sol central'. ¿Dijiste eso?

COBRA – No dije eso exactamente, pero no comentaré sobre esto. Aún no.

Rob – Está bien. ¿Puedes comentar? . . La siguiente pregunta fue: '¿Puedes explicar más sobre el 
ser que conoceríamos como Satanás?'

COBRA – No. No, no haré ningún comentario sobre ese ser.

Rob – Está bien. ¿Es el mismo ser que el llamado Set?

COBRA- Sí.

Rob – Está bien. Supongo que no podemos responder a esas preguntas. Aquí hay una pregunta 
que hemos respondido antes. La pregunta era, '¿Dónde está el sol central?'

COBRA: el sol central, como su nombre lo dice, está en el centro de la galaxia, el objeto más 
poderoso justo en el centro de la galaxia.

Rob: podría haber respondido eso, pero alguien dijo que respondo demasiado las preguntas. 
¿Puedes hablar un poco sobre el Movimiento de Resistencia (RM), históricamente hablando, con
respecto a, supongo, la historia antigua antes de que el grupo del Planeta X llegara aquí?

COBRA- Está bien. El grupo del Planeta X existió allí durante miles y miles de años y tuvo su 
propia evolución y no interactuó mucho con el planeta Tierra. Interactuó hasta cierto punto con 
la élite, los buenos y los malos, y los Illuminati se apoderaron de ella hace mucho tiempo. De 



manera similar sucedió la situación en este planeta, pero, afortunadamente, ellos han sido 
liberados un poco antes que nuestro planeta y ahora están ayudando en la liberación aquí.

Rob – Sí, ¿puedes decirnos cuánto tiempo hace que se apoderaron de ellos? ¿Esto también fue 
hace unos 30 mil años?

COBRA – En realidad, la primera fase de toma de control fue más o menos la misma que en este
planeta, hace 25 mil años, pero el control no fue tan profundo. El control no fue tan completo. 
Allí había más conciencia. Un poco, no diría, mucho menos programación.

Rob: ¿De dónde son originalmente las personas del Planeta X? Ellos poblaron esto? Para 
aquellos de ustedes que no lo saben, no es Nibiru. Es un planeta que tiene una órbita elíptica muy
larga, aproximadamente 850 años. Es un planeta cubierto de hielo de gas metano que tiene un 
tono azul y la gente vive en el centro del planeta.

COBRA – No viven en el centro. Viven en las bases subterráneas cerca de la superficie.

Rob – Está bien. Están en el aspecto de panal debajo de la superficie, lo suficientemente abajo 
como para que no haya perma-frost, imagino. La pregunta es, '¿Cuánto tiempo han estado allí y 
de dónde vinieron originalmente?'

COBRA: han estado allí durante millones de años. Muchos de ellos son del arquetipo humanoide
de toda la galaxia y provienen de varias partes de la galaxia.

Rob: Entonces, ¿habría humanos de la Tierra allí de la historia de la Tierra que se establecieron 
allí? ¿Podría haber algunas personas de la tierra antigua que sean parte de eso o es eso más o 
menos? . .

COBRA – Sí, hubo algunas personas que se encarnaron desde el planeta Tierra y luego se 
transportaron en el plano astral al Planeta X. Esto sucedió.

Rob – Está bien. La gente se pregunta cómo son. Obviamente, son bastante parecidos a los 
humanos, ¿correcto?

COBRA – Sí, son muy humanos. Si te encontraras con alguien en la calle, no podrías distinguir a
esa persona de un ser humano promedio, y ahora son agentes de la Resistencia que caminan por 
las calles en la superficie y no los reconocerías.

Rob- Muchas gracias. Parece que me di cuenta de que este mes tenías tal vez uno. . . tenías la 
meditación y otro post. Hasta ahora, este mes ha sido bastante información codificada para el 
RM con respecto a ciertas actividades. Pasamos ahora a las preguntas del mes de la anomalía 
principal. Tuve bastantes de ellos. Supongo que la gente todavía no está clara. Lo dijiste antes. 
Me gustaría poner fin a la anomalía principal, y para aquellos de ustedes que están pensando en 
preguntas sobre anomalías, vamos a hacer varias aquí para obtener algunos detalles. Entonces 
puede anotar esto y será una buena referencia para las personas que tienen preguntas. ¿Cuál es la 
anomalía principal?



COBRA: la anomalía primaria es continua. Es una función aleatoria que existe sin un propósito. 
No es negativo en sí mismo, pero el libre albedrío interactuando con la anomalía primaria tiene 
una fuerte tendencia hacia el mal y la negatividad porque la anomalía primaria nunca estuvo en 
contacto con la Fuente.

Rob: ¿Por qué ocurrió la Anomalía Primaria en un universo perfectamente ordenado?

COBRA – La respuesta es sin ningún motivo, sin ningún propósito. Esta es la única forma en 
que puede existir la Anomalía Primaria.

Rob – Está bien. Esa fue la siguiente pregunta. ¿Cual es su propósito? ¿Es simplemente caos? 
Pero dices que no tiene sentido.

COBRA – La Anomalía Primaria no tiene ningún propósito. Es el opuesto lógico del propósito.

Rob – Gracias. ¿Está toda la creación interactuando con la Anomalía Primaria o las cosas 
funcionan de manera diferente en otras dimensiones y planos del multiverso?

COBRA: la creación siempre está en interacción con la Anomalía Primaria y, de hecho, 
transforma la Anomalía Primaria lentamente. Cada acción consciente en este universo transforma
un aspecto de la Anomalía Primaria. Es un proceso que está en curso desde el nacimiento del 
universo.

Rob: De acuerdo con esta persona, usted ha dicho que la Anomalía Primaria será absorbida 
nuevamente por el uno. ¿Es eso correcto?

COBRA- Sí.

Rob – Después de eso, ¿qué viene – después de la absorción?

COBRA – El uno será todo lo que alguna vez será. No se necesitará más creación porque todo se
integrará de nuevo en uno.

Rob – Está bien. En tu reciente entrevista sobre la creación, dijiste que la Fuente se proyecta a sí 
misma en la Anomalía Primaria y que la fusión crea la creación. La pregunta es, '¿Cómo llegó a 
existir la creación cuando no había Anomalía Primaria?

COBRA – No hubo creación antes de la Anomalía Primaria.

Rob – Está bien. Eso responde a eso. También dijiste que el propósito final de uno es absorber la 
Anomalía Primaria. Cuando se absorbe, ¿cuál es el propósito después de eso?

COBRA: el propósito después de eso es existir como uno en perfecta alegría, amor y armonía.



Rob – Sí, eso es lo que yo también pensaría. Otra pregunta, '¿Los destructores químicos de orgón
y los destructores de nubes producen suficiente energía para realmente limpiar los cielos de 
estelas químicas?'

COBRA: pueden ayudar mucho según el diseño y diría que la etapa de desarrollo de esos 
destructores de nubes de orgón.

Rob – Está bien. Hubo alguien que es sensible y no estoy muy seguro, nunca se puede saber si 
alguien tiene su experiencia y no es una pregunta sobre la veracidad de esta experiencia, pero 
alguien dice que antes de irse a dormir estaba sintiendo y en realidad estaban viendo un 
reptiliano en su dormitorio, como en un estado de vibración superior. Justo antes de irse a 
dormir, sentían náuseas, como si alguien estuviera tratando de forzar algo en su cerebro. Dijeron 
que eran sensaciones físicas de náuseas. ¿Tiene alguna sugerencia para la protección? ¿Qué 
podría hacer una persona y ese tipo de cosas todavía suceden ocasionalmente?

COBRA- Sí. Esas cosas pueden suceder ocasionalmente, pero no muy a menudo. Y no sucederán
si no tienes un apego energético a ese tipo de experiencia y ese tipo de ser. Entonces, si limpian 
sus apegos internos a esos seres, no se manifestarán en su realidad.

Rob – Aquí hay uno interesante. Leí los Misterios de Shaver y algunas de las cosas interesantes 
de hace mucho tiempo, pero tenían una explicación. Soy un poco curioso. ¿Cuál es su 
explicación para la combustión humana espontánea?

COBRA – Por lo general, no es una combustión humana espontánea. Es algo que se hace a 
distancia con tecnología escalar de plasma.

Rob – Muchas gracias. Eso confirma lo que escuché de un individuo hace muchos años. 
Tenemos algunas preguntas regionales locales, amigos, y saben que no podemos seguir 
repasando. . . la respuesta general que da Cobra es que se limpiarán todos los planetas. No es 
algo individual sino que alguien quiere saber tu opinión sobre las últimas elecciones en Polonia. 
¿Ve alguna posibilidad de que Polonia se acerque más a Rusia y la Alianza Oriental en lugar de 
estar al lado de la UE y los EE. UU.?

COBRA – El problema con Polonia es que se encuentra entre el mundo oriental y el occidental, 
en realidad está dividido entre dos fuerzas poderosas y los políticos polacos necesitan mucha 
habilidad para negociar esas tensiones de ambos lados. Y cuando vean que la Alianza Oriental es
lo suficientemente fuerte, la apoyarán, por supuesto. Es la misma respuesta para muchos países 
europeos.

Rob – Está bien. Aquí hay uno interesante. ¿Qué significa la probabilidad en su justa opinión. . . 
Sabemos que no puede dar una respuesta y no puede saber. ¿Cuál es su probabilidad, un 
porcentaje, de que el Evento suceda antes de 2020?

COBRA- Está bien. No estoy dando ningún marco de tiempo y eso incluye todas las 
predicciones de probabilidad.



Rob – (Risas) Eso pensé. DE ACUERDO. ¿Cuál es la diferencia entre un arcángel y un maestro 
ascendido?

COBRA: un maestro ascendido es alguien que ha pasado por la experiencia de la Tierra, ha 
tomado encarnaciones de la Tierra y con su propia voluntad y esfuerzo ha trascendido eso y ha 
salido de Matrix. Los arcángeles nunca estuvieron sujetos a la experiencia del planeta Tierra. 
Simplemente han estado flotando en sus dimensiones superiores y, por lo tanto, su percepción es 
un poco diferente.

Rob – Está bien. Tengo una próxima entrevista con Kevin Annett, así que tuve que hacerle la 
siguiente pregunta a alguien. ¿Es el Papa un reptiliano que cambia de forma?

COBRA – El Papa no está cambiando de forma y no es un reptiliano. Es un Arconte del lado 
negativo de Andrómeda.

Rob – ¿Bajo qué circunstancias se va a corregir la inclinación de la Tierra y este planeta giraría 
sin inclinación?

COBRA: todavía no estoy respondiendo ninguna pregunta sobre el cambio del eje planetario. no 
es hora

Rob: Supongo que no específicamente sobre el cambio del eje, pero ¿se restablecerá el planeta 
una vez más de manera equilibrada?

COBRA – Sí, sí, sí.

Rob – Está bien. Ya me lo imaginaba. Aquí hay una pregunta aquí y no estoy muy seguro de que 
puedas saber. Lo encontre interesante. ¿Sabes dónde están los famosos 18 Siddhas del sur de la 
India? ¿Siguen trabajando para las facultades de la inmortalidad? Suena como una pregunta india
de la Gran Hermandad Blanca.

COBRA – Sí, escuché sobre esos seres. Están trabajando desde el estado Ascendido.

Rob – Está bien. Gracias. En el hinduismo, los dioses del nivel de creación son Brahma, Vishnu 
y Shiva. ¿A quién corresponden en el nivel universal galáctico de creación? Diría que es como 
en el tipo de cosa cristiana, el Padre, el Hijo y el Espíritu Santo. ¿Puedes comentar sobre 
Brahma, Vishnu y Shiva?

COBRA- Sí. Son en realidad arquetipos universales: voluntad divina, amor divino y luz divina. 
Y se puede describir en varias religiones de varias maneras y, por lo general, la mayoría de las 
religiones describen esos arquetipos que los conectan con el ser que saben que son portadores del
mismo arquetipo.

Rob – Está bien. Vamos a volver a cuestiones terrenales un poco más mundanas aquí. Parece que
el Cabal está a centímetros de la implementación exitosa de sus planes para dominar el mundo 
con la implementación de vacunas obligatorias en más y más estados. En realidad no lo he visto, 



pero los escucho hablar, pero no creo que lo entiendan. Por supuesto, están planeando la 
confiscación de armas y parece que algunos médicos Cobra han sido asesinados, especialmente 
en el campo de la vacunación. El abogado/médico/congresista miembro del parlamento, Andrew 
Moulden, quien tenía toda la evidencia de una manera científica empírica médica muy concisa 
que demostraba que las vacunas causan autismo y varias otras anomalías ha sido asesinado. 
¿Esto va a terminar en un futuro cercano o desafortunadamente es algo con lo que tenemos que 
lidiar hasta el Evento?

COBRA – Desafortunadamente, esta situación todavía está ocurriendo, y podría continuar 
ocurriendo por algún tiempo, pero en el Evento se detendrá por completo.

Rob – Alguien ha preguntado sobre las bombas strangelet y toplet, y quieren saber, '¿Hay un 
cierto número de ellas? ¿Todavía se están creando?

COBRA – Hay un cierto número de ellos, sí, pero no están siendo. . . no se están creando 
nuevos. Su número está disminuyendo todo el tiempo a medida que se eliminan.

Rob – Eso es genial. Bien. ¿Podría darnos algún tipo de números? ¿Diría que por debajo de 50, 
por encima de 100?

COBRA – No. Eso es información clasificada.

Rob- Está bien. Alguien quiere saber si una meditación global fue exitosa. Le respondí: 'Bueno, 
básicamente no se logró la masa crítica porque el Evento no sucedió'. Se preguntaban cómo lo 
sabrías. ¿Tiene alguna capacidad para saber el número exacto de cuántas personas participan en 
una meditación?

COBRA: el RM tiene su propia forma de acceder a esa información, y me dan una actualización 
después de la meditación: cuán exitosa fue.

Rob – Sí. El grupo de la Sociedad Aetherius en realidad ha informado sobre esto durante muchos
años. Algunos de los maestros de Venus han mencionado que dan la vuelta y detectan un campo 
de energía espiritual de diferentes países y la India está muy a menudo en la parte superior de las 
listas. Supongo que la siguiente pregunta, '¿Cuántos policías militares positivos hay realmente 
involucrados en la Resistencia? ¿Cómo obtenemos alguna señal de que hay militares y policías 
involucrados o simplemente no están involucrados todavía?

COBRA – Algunas personas dentro de la estructura de las fuerzas policiales y militares han sido 
contactadas por los agentes de la resistencia, pero no muchas. No en este punto. Es demasiado 
pronto. Pero cuando se lleve a cabo la acción final, habrá mucho contacto.

Rob – Está bien. Algunas personas dicen que estas personas se salen con la suya con todas las 
cosas malas. ¿Puede darnos algún nombre significativo que haya sido arrestado para darle a la 
gente la esperanza de que haya cambios? ¿Hay algún arresto de algunos de estos, supongo que 
no del mayor Cabal? . . ¿Puede darnos algunos ejemplos de algún progreso en el 



desmantelamiento de las fuerzas financieras o militares o cualquier ejemplo de las fuerzas ligeras
que realmente vean que se está haciendo algo de justicia y que se están realizando arrestos?

COBRA- Sí. Ha habido muchos arrestos en Islandia. Ha habido banqueros procesados en 
Vietnam. De hecho, hay una demanda contra los Rothschild en Francia. Hay pequeños pasos 
porque la gran acción se llevará a cabo de una vez. Pero hay algunos pequeños pasos que ya 
puedes ver que se están dando.

Rob – Gracias. Escuché, no veo la corriente principal, he estado bastante ocupado, alguien dijo 
que arrestaron a un Rothschild. ¿Quién era ese y puede explicar las circunstancias?

COBRA – No puedo confirmar esto. Ha habido rumores de detenciones de grandes nombres, 
pero no tengo ninguna confirmación.

Rob – Sí, eso es lo que estaba buscando también. Me gustaría profundizar un poco ahora en el 
dispositivo de energía libre de Keshe. Uno de nuestro grupo de www.prepareforchange.net , lo 
llamaremos JB, me ha contactado. Parece estar bastante involucrado, y hay otro tipo que la gente
de Keshe ha respaldado, que ha tomado su diseño y concepto y ha creado una unidad mucho más
viable y funcional. Realmente estoy mirando esto y viendo que, como si tuviéramos una grieta en
el huevo, supuestamente la palabra es que India, Italia y China acordaron seguir adelante con 
estos dispositivos una vez que sean viables. Estos dispositivos en este momento todavía no han 
alcanzado el nivel de competencia o uniformidad en el que podemos decir: 'Tome este 
dispositivo, construya una casa y póngalo en su caja de circuitos y hará funcionar su casa'. No 
estamos allí todavía. ¿Tiene más, desde la última vez que hablamos, y no fue hace tanto tiempo, 
tiene más información sobre la información de Keshe? ¿Está recibiendo respuestas positivas de 
las personas que han recibido unidades y sabe algo acerca de si es cierto que China, India e Italia 
serán las primeras naciones en avanzar con esto?

COBRA – Diré especialmente China e India. Tienen infraestructura lista. Hay ciertas 
circunstancias en las que esos dos países permitirán una distribución bastante eficiente de energía
gratuita cuando esté lista, pero no he recibido ninguna confirmación positiva sobre los 
dispositivos Keshe.

Rob – ¿Has estudiado estos dispositivos? Me dicen que hay algo llamado gans y una fórmula en 
la que se nanoparticipan en el proceso de estos cables. Tienen un montón de cables de cobre que 
hacen funcionar la unidad y los sumergen como una capa e indican que cuando colocas esto en 
una casa es como el motor de un automóvil que debe calentarse. Se tarda como una semana en 
recubrir su casa. De alguna manera, estos dispositivos nanoparticulados transformarán su sistema
eléctrico y se me dio la explicación de que esto no va a funcionar de manera lineal en corriente 
continua o corriente alterna. Es más como, 'Ya está aquí, la energía de campo cuántico que estará
disponible en cada enchufe y que, a medida que llegue la carga, simplemente se manifestará en el
sistema'. ¿Ha realizado algún estudio o puede observar esta tecnología y ver si es congruente con
su comprensión de la física basada en plasma?

COBRA: me dirijo a esto y hay algunas cosas prometedoras allí, pero no estoy 100% seguro de 
que funcione, incluso teóricamente.



Rob – Sí. Como lo dije. Hay amigos, para aquellos de ustedes que están realmente interesados en
Keshe, estoy realmente interesado. Realmente espero que sea real. Realmente estoy esperando 
ver cuando alguien tiene un dispositivo, construye una casa y no está conectado a la red. Me 
gustaría ver un video de cada secador de pelo, computadora, unidad de aire acondicionado, placa 
eléctrica, ventilador, ya sabes, calentador, lo que sea necesario. Me gustaría saber la capacidad 
de potencia y la carga de amperios que puede tomar uno de estos en pleno funcionamiento sin 
fallas. Creo que estamos lejos de que estos se vuelvan completamente sólidos. Pero suena 
prometedor. Parece que ya era hora, ¿no Cobra?

COBRA – Ya era hora hace mucho tiempo.

Rob – ¿Qué hay de la Resistencia? ¿Les ha preguntado sobre esto? ¿Se quedan mudos sobre 
esto?

COBRA: He discutido esas situaciones con ellos muchas veces, pero nuevamente, siempre dicen 
que lo principal que debe eliminarse son las bombas de extraños y luego pueden suceder muchas 
cosas. Hay muchas tecnologías, que están en algún lugar esperando el momento adecuado para 
ser lanzadas, por lo que no se trata solo de Keshe. Se trata de toda la situación planetaria. Tiene 
que haber un gran avance y el avance puede ocurrir en cualquier lugar y lo más probable es que 
suceda desde una dirección inesperada.

Rob – Está bien. Hablando de cosas, me gustaría repasar un poco algunas de las cosas de Corey 
Goode aquí. Estoy pensando en el futuro. Tenemos a todos estos muchachos en los Programas 
Espaciales Secretos (SSP) y los secuaces del conglomerado. En el momento del Evento serán 
liberados y curados. Esto va a ser un poco emocionante para la humanidad. Se darán cuenta de la
noche a la mañana de que hemos tenido un programa espacial muy exótico con bases en la Luna,
Marte, Venus, satélites más avanzados que la estación espacial y, de hecho, en asteroides, si 
Corey Goode tiene razón.

COBRA – Sí, sí, por supuesto, había muchas bases en el cinturón de asteroides. Y no se trata 
solo de la información de Corey Goode. Hay mucha evidencia sobre esto en muchos lugares si 
quieres mirar. En realidad, recomendaría el libro del Dr. Salla sobre el SSP, especialmente en la 
primera parte del libro, hay mucha evidencia y muchas fuentes diferentes y mucha información 
sobre la existencia de varios Programas Espaciales Secretos.

Rob – Sí, va a ser interesante. Mi comentario iba a ser que muy pronto, en algún momento, la 
humanidad, por supuesto, la gente de ciencia avanzada y cosas así, pero tendremos una presencia
bastante inmediata en el espacio exterior después de que comience la diplomacia galáctica, 
¿correcto?

COBRA- Sí.

Rob – Está bien. Nos dirigimos hacia el final aquí. Supongo que me gustaría preguntar. . . 
alguien tenía aquí una pregunta más metafísica sobre los seres inmateriales y algunos de los 
nombres de los que se habla. ¿Puedes hablar sobre, '¿Es el ser Metatron un ser o es una oficina? 
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¿Arcángel Metatrón, Sandaform? ¿Serán estos seres visibles después del Evento o seguirán 
siendo una especie de seres no materiales que trabajan desde planos superiores?'

COBRA – Seguirán siendo seres no materiales, pero aquellos que sean lo suficientemente 
conscientes podrán sentir su presencia mucho más fácilmente.

Rob – Muy bien. Nuevamente, tengo algunas preguntas finales aquí con respecto a lo que la 
gente puede hacer en el planeta. Siempre, tanta gente. Siempre hablamos de personas que 
encuentran su propio camino y su propia naturaleza. ¿Recomiendas algún campo en particular? 
Si alguien está pensando en formar un grupo, ¿puedes mencionar algunas ideas además de los 
grupos de meditación, algún tipo de actividades que creas que ayudarían a las personas?

Tal vez en Europa, que son trabajadores de la luz que están viendo esto, quieren evitar el miedo, 
la propaganda y el caos que se pretende que resulte de esta fuerza de semi-invasión manipulada. 
¿Cómo pudieron hacer esto? Es esto . . . ¿Crees que los volantes se desmayan? ¿Qué tipo de 
actividades podrían los trabajadores ligeros, de base, tal vez tres o cuatro personas para ayudar a 
crear conciencia de que no tenemos que caer en un tipo de bestialidad con esta situación?

COBRA: desde mi perspectiva, lo más efectivo es comenzar un blog. Porque necesitamos más y 
más de esta actividad de blogs, actividad de Internet, publicación de información relevante para 
la situación. Tenemos que ser más fuertes que los medios de comunicación.

Rob – Está bien. También mencionó que esto puede estar sucediendo en los EE. UU. Por 
supuesto, Canadá, podrían querer venir aquí y calentarse, pero supongo que estaría pasando, por 
supuesto, a través de México y Baja California. ¿Sería esta una incursión de tipo internacional en
las Américas o sería una especie de liberación de las fronteras de América del Sur y Central?

COBRA- Está bien. Este es solo el plan de la Cábala y no sucederá.

Rob- Ah. Gracias por esa respuesta. Además, he estado hablando con alguien que está en 
contacto con Drake y Alex Jones, se ha puesto en contacto conmigo y ha tenido una 
conversación. ¿Estaría interesado en una entrevista conjunta con Drake si eso pudiera arreglarse?

COBRA- Sí.

Rob – Muy bien, ¿y posiblemente Alex Jones?

COBRA- Sí.

Rob – Muy buena gente. Bueno, voy a trabajar en eso y espero que pueda salir adelante. 
Mientras tanto, Cobra, quiero agradecerte nuevamente. Hoy tuvimos un largo día con el Dragon 
Ambassador. Agradezco su paciencia con las dificultades técnicas. Por supuesto, nos movemos 
mucho más suavemente en nuestra entrevista de Victory of the Light. Y si hay algo que te 
gustaría compartir con la gente, por supuesto, para recordarles la meditación o cualquier otra 
cosa que estés haciendo, por favor hazlo.



COBRA- Sí. Si esta entrevista se publica antes del 21 de noviembre (2015), me gustaría pedirle a
cualquiera que quiera participar que lo haga. Tenemos meditación para el evento y la gente que 
está harta de esperar hay algo que puedas hacer. De hecho, puede participar activamente y, si 
alcanzamos una masa crítica, podemos acercar mucho más el evento porque el poder del campo 
unificado de manifestación es la fuerza más fuerte o una de las más fuertes en este universo. Pero
depende de ti.

Rob – Muy bien amigos, nosotros otra vez. . . Cobra reitera que debemos ser parte integrante de 
este cambio. No se sienten en sus sillones y solo publiquen y entren en miedo por diferentes 
cosas. Siempre sepa que su luz ilumina y puede cambiar las cosas y con su intención pacífica 
juntos vamos a cambiar este mundo. Una vez más, Cobra, te agradezco mucho que aparezcas en 
mi programa aquí mensualmente. Siempre es un placer. Muchas gracias. Victoria al hermano de 
luz.

COBRA- Sí. Victoria a la luz.

Luisa – Muchas gracias Rob. Y solo quiero agradecer al Embajador por venir hoy y también 
muchas gracias, Cobra, por venir. Esta es una oportunidad muy interesante porque estamos aquí 
para generar cambios positivos en el planeta. Creo que si podemos combinar nuestra energía, 
intención y esfuerzo, podemos ser una fuerza positiva formidable en el planeta para lograr estos 
cambios. 
Estoy muy, muy emocionada y contenta de tener esta entrevista y muy contenta de que Rob haya
sido tan amable de presentarla y brindarnos esta plataforma también. Me gustaría comenzar y me
gustaría comenzar con una pequeña pregunta esotérica para Cobra. Por favor, perdóname si estas
son cosas que has explicado en el pasado. Sé que al Embajador le hacen algunas de las mismas 
preguntas una y otra vez. Cuando tienes gente nueva en la audiencia, te gusta tratar de explicarles
esto. Lo que entiendo, esta liberación etérica de la que estás hablando. Hay liberación en muchos
niveles diferentes y, por lo que entiendo, su misión incluye el nivel etérico. Te refieres a estas 
bombas Strangelet y que son agujeros negros y de alguna manera todos están encarnados en esta 
vida con algún tipo de implantes en ellos que están todos unidos. Suena muy complicado. Me 
pregunto si puede dar un poco de una descripción general de cómo funciona y cuál es el progreso
con eso en este momento.

COBRA- Está bien. La situación parece compleja pero en realidad no lo es. Es simplemente que 
tenemos aparte del plano físico, tenemos, diría, planos superiores de creación, dimensiones 
superiores y en esas dimensiones superiores están sucediendo muchas cosas. Aparte de nuestros 
cuerpos físicos, tenemos nuestros cuerpos de plasma, tenemos nuestros cuerpos etéricos, tenemos
nuestros cuerpos astrales, tenemos nuestros cuerpos mentales y todos esos campos de energía 
que hemos manipulado por los Arcontes y se han mantenido en realidad. En cuarentena. Han 
sido encerrados en una cierta frecuencia vibratoria para evitar que nos liberemos. Y los implantes
son en realidad herramientas de ese control y las bombas de extraños son herramientas de ese 
control y ahora todo esto se está disolviendo porque hay una gran ola de libre albedrío que se 
está produciendo en toda la galaxia. Hay una fuerte ola de luz emanando del centro galáctico en 
este momento, la cual está purificando todo lo que no ha estado bien. Es alinear todo lo que no 



ha estado bien con el propósito de la creación, que es experimentar el amor y la luz en toda la 
creación. Y es por eso que tenemos un proceso de purificación muy fuerte y muy intenso en este 
planeta y en nuestro sistema solar. Y es por eso que estamos pasando por este cambio drástico y 
es por eso que sucederá el evento. Es por esto que sucederá la liberación del planeta. Es parte del
plan galáctico más grande.

Luisa – Está bien. Gracias.

Rob – Embajador, ¿tiene alguna pregunta para Cobra sobre esto ahora?

EMBAJADOR – Sí, me gustaría hacer una pregunta. “¿Cómo llegaste a este particular despertar 
y este ambiente que te llevó a este conocimiento que tienes hoy?”.

COBRA – Básicamente, no fue un proceso de despertar. De hecho, nunca perdí la memoria de 
quién soy y cuál es mi misión aquí. Fue simplemente una continuación continua de lo que estoy 
haciendo y simplemente estaba esperando el momento adecuado, las circunstancias adecuadas en
las que pueda comenzar a publicar esas cosas en público. Pero estuve trabajando entre bastidores 
durante bastante, bastante tiempo antes de que comenzara mi trabajo público a través de mi blog.
Así que es un proceso continuo y tiene muchas capas y muchos aspectos. Algunos de ellos son 
públicos, otros no.

Rob – Está bien. Voy a hacerle una pregunta al Embajador y seguiré un poco para Cobra, 
Embajador. Ha tenido un contacto físico cuando era más joven con el mismo contacto 
Pleyadiano con el que yo estaba trabajando con el Dr. Bell. Teníamos muchas cosas en común. 
Así que mi pregunta para usted Embajador es, como he dicho antes a la gente, creo que es 
absolutamente sincero. Está dedicando mucho tiempo y esfuerzo a Louisa para ayudar a las 
personas a preparar proyectos para publicaciones financieras. He estado en contacto con alguien 
cuyo nombre debo permanecer en el anonimato que tenía un montón de bonos y de hecho fue a 
China hace unas 2 semanas y había cimentado un trato en el que había estado trabajando con los 
bonos del Tratado de Versalles. 
No tenía ningún dinar iraquí nuevo y, mientras estuvo allí, dijo que Christine LeGarde había 
llamado a la reunión y había indicado que las cosas podrían demorar un poco. Siente que todavía 
tiene que pasar por el FMI y el Banco Mundial existentes. También le dijeron que, según ella, se 
deben realizar algunos arrestos, pero que estos fondos se liberarán muy pronto. ¿Puede hablar 
sobre el estado actual de las cosas como lo sabe de sus fuentes en las familias Dragón? ¿Cuál es 
la situación actual en este momento con la liberación de los fondos de prosperidad?

EMBAJADOR – “Cuando hago mis declaraciones, lamentablemente no se me permite hablar de 
algunas cosas por confidencialidad en esta misión que se está realizando en el momento en que 
estamos hablando. Pero no me gusta cuando el mundo vive de lo que llamamos desinformación. 
Como todos sabemos, esta caja del Tratado de Versalles es básicamente una deuda. Esta caja no 
tiene ningún valor en sí misma. Ya existen, lo que llamamos pantallas grises o pantallas de la 
muerte. En este momento, todas las entidades internacionales; El banco mundial o el FMI y cada 
una de estas organizaciones tiene ciertos fideicomisarios que son el jefe de estas organizaciones 
en particular. 
Habíamos visitado, como vieron, a Europa en Gran Bretaña, donde el presidente chino estuvo 



allí y también con la reina. Y esto es lo que podemos decir que es como un brazo de cosas del 
Banco Mundial. Y así, la situación del Banco Mundial está resuelta y la prioridad de las cosas 
está resuelta hoy y el FMI también está resuelta, pero todas y cada una de estas organizaciones 
tienen lo que llamamos ciertos controladores.

Y en esta situación todo funciona exactamente como se supone que debe ser. Ahora bien, cuando
estos fondos se remiten y ahora no es redención no existe. Cuando estas cosas han sido remitidas 
lo que pasa básicamente es que una parte, un porcentaje de este bien se le va a liberar al tenedor. 
Estos fondos son una cantidad bastante grande de dinero que se liberará en ese momento. Y estos
fondos, por supuesto, deben distribuirse en proyectos humanitarios.

Se puede guardar algo de dinero para medios privados, pero se deben dar fondos prioritarios a las
personas, a través de diferentes proyectos humanitarios, limpiando el planeta, ayudando con la 
infraestructura, ayudando a crear empleos y otros programas sociales. Esa es la realidad.

Muchas de estas organizaciones que verán dejarán sus hogares donde estaban hoy, vendrían al 
nuevo hogar porque tuvimos diferentes momentos cuando teníamos la caja Britannia y ahora 
gravamos a Estados Unidos y ese tiempo ya pasó y básicamente ahora tiene que moverse hacia la
izquierda al igual que lo ha hecho el Arco del Pacto. Entonces, en ese sentido, ahora es el 
momento de la fiesta (?) y un momento de vigilancia e interdicción y es por eso que la pirámide 
tal como la conocemos se derrumbará. Eso es básicamente lo que puedo decir en relación con la 
liberación de fondos de la forma en que ha sido presentado por muchas personas. En mi opinión, 
se basa no solo en la familia sino también en la estructura financiera: todos los Ancianos (?). No 
es la forma en que se presenta. Desafortunadamente, es mucha desinformación.

Rob – Muchas gracias Embajador. Soy consciente de que. Cobra, ¿le gustaría hacerle una 
pregunta ahora al Embajador, tal vez sobre otra cosa o sobre lo que dijo?

COBRA- Está bien. Primero, me gustaría decir algunas cosas. El proceso de reinicio financiero 
no incluye solo a las familias Dragón, incluye a todos los grupos de interés que tenemos en la 
superficie del planeta y más allá de la superficie del planeta. Así que diría que cada uno de los 
grupos de interés tiene su propia idea, su propia motivación, su propia, no diría agenda, pero su 
propio curso de acción y todos esos grupos diferentes necesitan unirse y encontrar un terreno 
común y esto es una de las razones por las que las cosas se están demorando tanto porque cada 
uno de esos grupos tiene la percepción de que ellos son los responsables de la situación 
financiera del planeta y son responsables del reinicio, lo cual no es cierto.

En realidad, el esfuerzo combinado y la acción sincronizada combinada de todos esos grupos 
provocarán el reinicio. Y lo que debe suceder es que todas esas personas deben encontrar un 
denominador común y no deben enfocarse en las diferencias porque siempre habrá diferencias, 
pero debe haber una cierta masa crítica de acuerdo creada para que esos cambios sucedan porque
los cambios deben pasar a la población de la superficie. Los cambios no pueden ocurrir, el 
movimiento de resistencia u otros seres ET no pueden ser los portadores del cambio en la 
superficie del planeta. La población de la superficie debe ser la que haga el cambio y esto no se 
trata de China. No se trata de cambiar el enfoque de Oeste a Este. Se trata de tener una 



conciencia planetaria global y que cada grupo de interés tenga su opinión sobre lo que debe 
suceder en la superficie del planeta.

Rob – Muy bien. Gracias. Louisa, ¿tienes alguna pregunta para Cobra en relación con lo que 
acaba de decir?

Luisa – Yo sí. Y creo que dijiste que se requiere que la población de la superficie haga el 
cambio, pero todas estas otras entidades deben participar en este proceso para tener un 
denominador común sobre qué hacer en la superficie, así que si no estoy malinterpretando esto, 
parece un poco contradictorio y tal vez no entiendo lo que dijiste. ¿Podrías aclarar eso? Me 
parece que la población de superficie necesita ayuda. Si los extraterrestres y otras entidades 
vivieran en la superficie del planeta, sucedería más rápido. No es divertido estar aquí como están 
las cosas. Creo que están perdiendo el tiempo, dando vueltas, cuando deberían simplemente 
hacer el trabajo. Lo gracioso es que parece que no pueden arreglarse por sí mismos y nos critican
y nos llaman seres inferiores o comedores inferiores o comedores inútiles cuando no pueden 
hacerlo ellos mismos. Parece que está tomando mucho, mucho tiempo. Solo me pregunto qué 
exactamente. . . si ellos son los que tienen que tomar las decisiones para actuar juntos y pueden 
venir y tener estos denominadores comunes para tomar decisiones por las personas en la 
superficie, exactamente, ¿qué esperas que hagan las personas en la superficie del planeta? 
¿hacer?

EMBAJADOR – Si lo puede ver así, hay algo de sangre. La gente tiene . . . han tenido su propia 
comprensión y pensamiento sobre cómo son las cosas en el planeta y cómo funciona el sistema 
financiero y las cosas con la Cábala y las cosas con la familia Dragón. Si simplemente vas y 
escuchas a personas como Neil Keenan, y lo sigues, por ejemplo, durante años y escuchas sus 
historias, simplemente formarás una comprensión de cómo funciona realmente el sistema. 
Comprenda que esta es su versión con una comprensión muy, muy baja de cómo funciona la 
familia Dragón en primer lugar. 
Ni siquiera sé. . . Sé que dice estar relacionado y trabaja en qué nivel están, pero no ha sido muy 
bien entrenado por quien le enseñó diciéndole las cosas que está haciendo. Si basas eso o lo que 
dice Benjamin Fulford, basas lo que estas personas están dando o ideas sobre cómo funcionan las
cosas con las familias Dragón, los Illuminati, la Cábala y todas estas cosas diferentes. Es muy 
diferente de lo que realmente es la realidad.

Ahora, el mundo, como lo ha dicho aquí, cuando mira, tenemos algo que tenemos como el 
Consejo Supremo. En el Consejo Supremo tienes una cantidad de Dragones, luego tienes una 
cantidad de Tigres, como puede que Cobra sepa, esto son solo códigos. Pero en esta estructura 
que se construye, y se ha construido durante miles de años, todas las entidades del planeta están 
realmente en realidad -__ cuando decimos que nos estamos moviendo de una dirección a otra, es 
parte de un proceso que los ancianos están presentando que se remonta a miles de años, así como
las profecías que llevaron a la evolución 555 que es ahora.

Ahora sabemos muy bien que algunos de los Ancianos supuestamente no son 100% humanos, 
por lo que tienen linaje ET o ——. En este sentido, todos ellos se comunican de alguna forma. El
problema es que en el planeta tenemos un pacto y el pacto es lo que llamamos libre albedrío. La 
gente quiere decir, tienes al diablo y tienes a Dios y tienes el bien, el mal y el mal y luego te 



gusta echarle la culpa a alguien más en lugar de asumir la responsabilidad por ti mismo. En el 
concepto de la construcción del mundo, estamos construidos como yin y yang y él y ella, lo cual 
es positivo y negativo, y ese orden se respeta y se respeta el orden del libre albedrío. Ahora, la 
gente, algunas personas quieren tener libre albedrío y al mismo tiempo no quieren libre albedrío 
cuando se trata de responsabilidad. Pero creo que lo que estás hablando de Cobra, ya existe, es 
exactamente de lo que estamos hablando, pero hay fricciones además de las mismas estructuras 
de las que estamos hablando, incluso en las mismas familias. En realidad, hay algunas personas 
que tienen una opinión y otra que tiene una opinión diferente y esa es la razón por la que estamos
teniendo estos retrasos que estamos viendo en el planeta hoy porque algunas personas no quieren
dejar ir el poder que tienen. están acostumbrados a tener.

Rob – Está bien. Me gustaría dejar que Cobra responda a la pregunta de Louisa de que nos 
desviamos del tema. Cobra, si pudiera responder a la pregunta de Louisa para recapitular eso.

COBRA- Está bien. Básicamente, la gente tiene un malentendido de lo que los ET están 
haciendo aquí cuando ayudan a liberar el planeta. Ellos tienen su papel. Están cumpliendo su 
función. No diría perfectamente, pero lo suficientemente bueno en este momento. Lo que están 
haciendo, están desmantelando armas exóticas. Están quitando las bombas strangelet. Están 
haciendo mucho para mantener este planeta en forma. Están evitando un cataclismo drástico. 
Han evitado muchas guerras mundiales.

Así que están haciendo su parte. Además, la población de la superficie, la parte despierta de la 
parte de la superficie, está haciendo su parte y esto no se trata de que alguien sea mejor que el 
otro, pero la situación en sí es bastante drástica porque se están cometiendo muchos errores en la 
última, diría yo. 25K años y hasta cierto punto los últimos millones de años. Y ahora estamos 
corrigiendo esos errores cósmicos. Así que no se trata de culpar a la población de la superficie oa
los extraterrestres.

Cada segmento está haciendo lo que puede con sus mejores habilidades, con suerte. Hay muchos 
seres que hacen todo lo que pueden pero también hay, por supuesto, muchos seres que no hacen 
todo lo que pueden para ayudar en esta situación. Con respecto al rol de las familias Dragon, mi 
experiencia con la interacción con las diversas familias Dragon es que hay muchas familias 
Dragon positivas, pero no están completamente alineadas con su visión, y también hay algunas 
facciones que tienen diferentes agendas y todo esto debe estar alineado antes de que el cambio 
pueda ocurrir.

Y como dije antes, el cambio solo puede ocurrir a través de la población de la superficie y las 
familias Dragón son una parte importante de esa población de la superficie. Así que me gustaría 
comunicarles a aquellas familias Dragón que no están completamente alineadas: esta riqueza no 
les pertenece. Esta riqueza pertenece a todo el planeta. Y sé que muchos de los Ancianos están 
muy conscientes de esto, pero me gustaría decir que es importante que todos participen y 
comiencen a entender esto. No se trata de que China sea el nuevo líder mundial. No se trata de 
que ciertas dinastías regresen a su posición de gobernante. Se trata de los antiguos custodios que 
pasan al frente y ayudan a distribuir esta riqueza a toda la humanidad: en África, América del 
Sur, América del Norte, Europa, Asia, Australia, en todas partes. Este es el propósito.



Rob – Sí, lo aprecio. Cobra, ¿tiene alguna pregunta específica para el Embajador en su función 
como ha dicho o alguna información? Abordaste algo de eso. Sería su turno de hacerle una 
pregunta específica al Embajador si tiene una.

COBRA- Está bien. Sí, en realidad tengo una pregunta. ¿Tiene algún contacto directo con los 
Ancianos que dicen ser inmortales o viven cientos y cientos de años?

EMBAJADOR – Ves nuestro amo, su padre es uno de ellos, entiéndelo. (Sí). Y, también, a 
través de nuestras estructuras estamos, y he estado trabajando directamente con esta entidad de 
alguna manera en una forma física. Lo que eso significa no es solo sobre la comunicación 
electrónica, es por eso que diría, dije, que mi maestro, su padre, es este Anciano principal del que
todos siempre están hablando.

Y además de él, existen otras entidades en este planeta en diferentes partes del mundo. Puedes 
llamarlos Monjes guerreros o Llamas o como quieras usarlos cuando tienes algunos de ellos que 
son ET's. En algún caso de ellos, sí, tuve un encuentro físico personal con estas entidades, y en 
mi trabajo que hice durante estos años, sé y no solo traté con las familias Dragón, traté con todas 
las familias, ya ves.

Incluido otro que está pasando con los grupos llamados los Tigres. Y así he tenido la 
comunicación con este pueblo. Y como les dije a todos antes, porque creo que si queremos poder
avanzar más en el futuro, debemos arrepentirnos del pasado de alguna manera y pedir perdón. .

En eso, tenemos que ver que en realidad tenemos personas que comparten la opinión que la 
minoría de los miembros del consejo tienen hoy, pero también hay algunas personas que tienen 
otras agendas, está bien. Y eso no es específicamente justo antes. La facción de la familia de la 
que vengo, la mayoría de nosotros, estamos alineados, pero algunos, como dijo Cobra, a veces no
ven de la misma manera que nosotros lo vemos. Ellos ven otro sistema para la humanidad.

Además, sé que la gente cree que este bien pertenece a la humanidad, pero también se ven a sí 
mismos como los custodios de este bien y como sus legítimos propietarios. Entonces, este es un 
argumento que puede ser tomado por las personas que están en los niveles, pero lo más 
importante es que las personas que tienen la posibilidad y el poder de hacerlo, de cambiar el 
mundo y cambiarlo y hacer lo correcto. – vamos a hacerlo de la manera que sea mejor para la 
humanidad. Si Dios quiere.

Rob – Gracias Embajador. Yo tenía una pregunta rápida. La entidad que conociste que es el 
padre de tu maestro, ¿es esta de la que estabas hablando que es, dijiste, es un reptil anunnaki?

EMBAJADOR – No dije que conocí al padre del maestro. especifiqué. . . Dije que el padre del 
maestro era el hombre que muchas personas reverenciaron durante cientos de años. Pero hay 
muchos más que él en esta estructura con estos mismos antecedentes. Eso tiene una posición 
diferente. Esa entidad particular de la que estoy hablando, tiene muchos códigos diferentes, 
nombres y no son muchas personas del planeta a las que se les ha concedido su presencia, pero 
son muchas copias del mismo hombre que algunas personas afirman haber conocido. . Hasta 
ahora no he conocido a esta persona, pero he conocido a otros ancianos con las mismas cosas 



envejecidas que son de forma extraterrestre (Robs inserta después de la entrevista que el 
embajador se está refiriendo al padre de su maestro a quien no ha conocido pero es un humano-
reptil-híbrido llamado Anunnaki. Ahora, a pesar de mis sentimientos, el embajador es sincero y 
confía en este ser que aún no ha conocido... Me preocupa que este ser se revele y explique 
muchas cosas antes de que pueda estar seguro de esto. intenciones del ser.) que acabas de 
explicar.

Rob – Sí. Entonces, ¿son reptilianos Anunnaki, algunos de estos ancianos? Eso es lo que estoy 
tratando de preguntar.

EMBAJADOR – Sí, e incluso tenemos una persona con la que nos encontramos hace unos años 
que es un llamado Monje Llama guerrero que es nórdico… Y se parece a mí, solo que la 
diferencia es un poco más alta que yo. y probablemente mucho más inteligente.

Rob – Está bien. Embajador, ¿tiene otra pregunta para Cobra?

EMBAJADOR – Sí, Cobra, tengo una pregunta para ti. ¿Alguna vez te has encontrado con una 
persona con el nombre en clave Golden Violet?

COBRA- No, no.

Rob – Louisa, ¿tienes alguna pregunta para Cobra?

Luisa – Está bien, lo hago. Quería preguntar este concepto de estos grupos de almas que se unen,
las almas gemelas, las llamas gemelas y tengo curiosidad de cuándo, había leído esto porque los 
he seguido durante bastante tiempo antes de subir a bordo con el Embajador. ¿Qué significa esto 
y cuál es el propósito del grupo de almas? ¿Puedes desglosarlo? ¿Qué significa ser un grupo de 
almas? ¿Qué significa ser una llama gemela y un alma gemela y por qué se unen en este 
momento?

COBRA – Las almas no han sido creadas como individuos. Las almas han sido creadas en 
grupos y las almas en realidad han emanado del Centro Galáctico en esos grupos y esos grupos 
que fueron creados juntos se llaman grupos de almas. Y por lo general esos grupos de almas 
tienden a encarnar juntos en el mismo espacio y tiempo y lo mismo, yo diría, también en el 
mismo país o la misma región y se encuentran en su. . . en el transcurso de su vida, se encuentran
y se reconocen. Aquellas almas que están mucho más juntas se llaman almas gemelas. Cada alma
individual antes de entrar al mundo tridimensional se divide en dos polaridades, las polaridades 
masculina y femenina. Se les llama las llamadas almas gemelas, o algunas personas las llaman 
llamas gemelas. Uno de los programas de los Arcontes es evitar que el alma gemela se encuentre.
La razón por la cual los encuentros de almas gemelas no han estado ocurriendo en la superficie 
del planeta, o si han ocurrido, se han impedido, en algunos casos de manera bastante drástica. 
Así que son muy pocas las almas gemelas que se encuentran ahora mismo en la superficie del 
planeta. Aún no está sucediendo. Pero muchas almas gemelas se están reuniendo y están 
trabajando juntas por la liberación planetaria.



Rob – Gracias. Tengo una pregunta para el Embajador. Embajador, una de las cosas que dijo 
anteriormente es que no se trata de Dios o Satanás, del bien o del mal y todos somos seres de 
libre albedrío. Ahora, parte de la información de Cobra y mi comprensión de mi propia 
experiencia personal es que somos seres de libre albedrío, pero ha habido algo que se llama la 
caída o llamémoslo una grieta en la fuerza como Star Wars hasta cierto punto, eso ha creado una 
situación muy negativa que ha estado literalmente durante millones de años en proceso de 
limpieza.

Ahora, propondría que nosotros, si queremos, no quiero simplemente llamarlo Satanás, pero 
ciertamente hay un elemento inicuo dentro de la galaxia y especialmente en este planeta que está 
eligiendo ir en contra de la ley natural y está violando nuestro libre albedrío. Así que con eso en 
mente. . . Sé que todos hemos estado de acuerdo con estos contratos y esas cosas, pero me 
gustaría preguntarle cuál es su posición en, llamemos a la Confederación, las fuerzas de la luz en 
el grupo de energía de Cristo. ¿Cual es tu posicion? ¿Crees en un Dios vivo y amoroso y cuál es 
tu posición sobre Cristo y existe Satanás o hay una fuerza negativa? ¿Puedes hablar sobre tus 
sentimientos al respecto?

EMBAJADOR – Esta será mi opinión personal. DE ACUERDO. Solo quiero decir que antes que
nada quiero hablar de Satanás. Se menciona cinco veces en la Torá y se menciona 125 veces en 
la Biblia y la palabra Satán en realidad significa obstáculo. Es un obstáculo entre el hombre. Si 
lees la Torá, fue enviado para probar a Abraham. Además, él no era la serpiente que viste en la 
Biblia que dice que la Serpiente y Satanás son la misma entidad que no está en la Torá. Hay 
mucha falta de comunicación e información contradictoria cuando comenzaste con estos libros 
religiosos. Creo que tenemos un creador. Creo que tenemos una inteligencia suprema que está 
detrás de toda la creación, lo que significa incluso la creación de extraterrestres, la creación de 
todas las formas de vida. Y creo que esa es la diferencia. Usted declaró el concepto de Jins, los 
Jins pueden ser incluso musulmanes, judíos. Pueden ser cristianos. Pueden ser budistas. Pueden 
tener diferentes formas de religión. Sostienen la forma de la Creación, según el Corán. Tienes 
todas estas diferentes formas de conceptos. Ahora, de lo que estoy hablando cuando hablo de 
seres... Dije en el Corán que básicamente has escrito que Dios creó tanto a los Jin como a los 
humanos y que los Jin son una forma de vida que muchas personas se refieren a demonios o 
extraterrestres u otros tipos. de seres Es una forma de creación diferente.

Y, básicamente, ahí pueden tener otras visiones religiosas. Estas personas pueden ser budistas, 
cristianas, judías, musulmanas o todas las diferentes formas de religión. Lo que me gusta 
enfatizar es que uno de mis grandes maestros me dijo una vez que un hombre necesita pasar al 
menos 1 año en prisión, aislado, para comprender el mundo de la espiritualidad. Y cuando 
escuché eso, era un hombre joven y pensé que estaba loco.

Y nunca tuve sino un momento en el que estuve en una situación en la que Cabal me agredió y 
estuve aislado durante más de 2 años antes de ser liberado de esa situación. Y básicamente lo que
descubrí fue que incluso si estaba aislado en una pequeña habitación y sin contacto con mi 
familia ni con nadie más, básicamente podían encerrar mi cuerpo pero no podían encerrar mi 
alma y no podían encerrar mi espíritu. Y, básicamente, puedes tomar decisiones en la vida que se
basan en el bien o decisiones basadas en el mal y nosotros somos los que tomamos las 
decisiones.



También podemos ver el bien y el mal y podemos consentir en silencio o podemos intervenir. Y 
el problema que ha llegado a la humanidad es lo que llamamos escapismo. Y el escapismo es 
algo que siento que es la mayor amenaza para la humanidad. Así como estamos culpando a 
Satanás por todo o estamos culpando a alguien más sin asumir la responsabilidad nosotros 
mismos. Con un despertar masivo o una conciencia masiva, seremos capaces de transformar a la 
humanidad donde debe estar, pero si ponemos a Satanás entre nosotros, porque Satanás significa 
Shaton, básicamente significa un obstáculo. Si ponemos este obstáculo entre nosotros, entonces 
no podremos aspirar a lo que fuimos creados para ser.

Rob – Aprecio eso. Tu aspecto allí es que sientes que la gente y yo estaríamos completamente de
acuerdo en que la gente no puede culpar a Satanás de todo. Pero definitivamente hay una fuerza 
hostil. ¿Estarías de acuerdo en que hay una fuerza hostil? Lo llamaste la Cábala. Te metieron en 
la cárcel, así que supongo que respondí esa pregunta. Así que entiendes que hay una fuerza que 
está manipulando a la humanidad. La humanidad nunca elegiría por el mal si no fuera engañada 
por una acción negativa inteligente concertada. Me gustaría preguntarle a Cobra ahora, ¿tiene 
algo que decir o comentar o alguna pregunta en este momento para Cobra?

COBRA – Sí, hay una fuerza que se opone a la evolución y hay una fuerza que se opone al 
crecimiento positivo y es por eso que necesitamos liberar este planeta, y, sí, todos tienen libre 
albedrío, pero este libre albedrío ha sido manipulado y necesitamos liberar ese libre albedrío para
que podamos expresarlo plenamente.

Rob – Gracias. Louisa, dijiste que tenías una pregunta de seguimiento para Cobra.

Louisa – Sí, pero son como dos preguntas. Está dirigido tanto al Ambassador como al Cobra. 
Primero, quiero decir. . . no me malinterpretes. No estoy siendo agresivo contra los 
extraterrestres que están tratando de venir y liberar el planeta. Me parece un poco interesante que
los extraterrestres son, por lo que entiendo, se supone que son mucho más avanzados, pero 
¿cómo es que no pueden hacerlo bien y estar de acuerdo en las cosas? Es como 'como es arriba, 
es abajo'. Realmente no creo que seamos tan diferentes. Mi pregunta de seguimiento es, quería 
preguntarle a Cobra ¿qué tienen las llamas gemelas que el Cabal está tratando de evitar que se 
unan? ¿Hay algo especial? 
La segunda pregunta es: ¿Cómo podemos ayudar a la humanidad? ¿Cómo ve? También quiero 
preguntarle esto al Embajador, tendremos que turnarnos: Cobra primero. ¿Cómo podemos 
ayudar a la humanidad? ¿Qué podemos hacer ahora? ¿Cómo podemos alinear nuestra energía y 
nuestras misiones combinadas aquí para hacer esto y lograr estos cambios más rápido? Así que 
esa es la pregunta que tengo para los dos. Y, también, si a Cobra no le importaría dar más 
detalles sobre por qué Cabal está tratando de evitar que las llamas gemelas se unan. ¿Qué hay de 
eso?

COBRA- Sí. La unión de almas gemelas aceleraría drásticamente el proceso de liberación porque
la energía combinada de las almas gemelas es la fuerza más poderosa del universo. Entonces, por
supuesto, los Arcontes lo saben y esta es la razón por la que lo están evitando. Para la segunda 
pregunta, qué puede hacer la gente, lo más importante en este momento sería entregar 
información a la gente. Porque gente, aunque hay muchos blogs, hay muchos medios, medios de 
información, está lejos de ser suficiente. Necesitamos saturar completamente Internet con la 



verdad. Hay tanta desinformación por ahí, por lo que es necesario que aparezcan muchos más 
blogs alternativos en todo el planeta, porque esto despertará a más y más personas. Este es el 
número 1. El número 2 es que cada persona se pregunte: ¿qué puedo hacer para unirme con otras
personas en armonía? ¿Qué puedo hacer para crear más unidad en la práctica en mi vida?

Rob – Louisa, ¿querías dirigir una pregunta específica al Embajador ahora?

Louisa – Sí, y quería darle al Embajador la oportunidad de responder a la misma pregunta. ¿Qué 
podemos hacer colectivamente para ayudar a la humanidad, individualmente? Entonces, el 
Embajador tiene su propia misión, que podría querer responder a esa pregunta en ese contexto. 
¿El embajador ve una manera, algo más que podamos hacer para ayudar a la humanidad y lograr 
estos cambios más rápido?

EMBAJADOR – Lo más importante es que creo que la gente necesita abrir su mente y esa es la 
razón por la que comenzamos el Informe Goldfish para tratar de hacer que la gente vea las cosas 
de una manera diferente. Desafortunadamente, muchas personas en el planeta están dormidas y 
no son conscientes de lo que sucede en sus propias vidas diarias porque muchos de ellos están 
demasiado ocupados para tratar de trabajar y sobrevivir en este sistema de esclavitud. 
Creo que es importante para nosotros llegar a todos y hacer que las personas tengan más tiempo 
para pasar con sus familias y tengan una mejor calidad de vida y creo que si las personas tienen 
una mejor calidad de vida, podrían profundizar en el cambio. . También les gusta involucrarse en
proyectos, comprometerse a hacer algo para cambiar las cosas en sus propias comunidades y sus 
propios pueblos e incluso en sus propios países. Y, además, es muy importante que tengas que 
usar el discernimiento con los medios y el discernimiento con los políticos de sus países porque 
lamentablemente tienen un doctorado en engaño. A veces no es fácil, pero es como el pez dorado
que da vueltas en su pecera que necesita discernir si esta es su realidad o si es una realidad que 
alguien más creó para él.

Rob- Muchas gracias. Creo que el Embajador es miembro de los Dragones Rojos, esperaba que 
si tiene alguna pregunta, Cobra, para él sobre las finanzas. Hemos escuchado de Ben Fulford y 
Corey Goode que los chinos están pidiendo una extensión de 100 años. Tengo que reírme de eso 
porque no es, como dijiste antes, . . . Siento fuertemente que va a ser una situación mundial y mi 
experiencia es que en cierto punto el espíritu y la mente divina del creador se interpondrán y las 
cosas van a cambiar y un derramamiento de espíritu y una revelación a la humanidad traerá la 
conciencia adecuada y esto tendrá lugar a medida que la matriz de control se derrumbe, ya sea en
la infraestructura de la tiranía financiera o en una red de campo escalar de plasma, habrá un 
tremendo aumento en el contacto con el alma que provocará un cambio, y esto también 
coincidirá con el contacto de la benevolente Gran Hermandad Blanca y los extraterrestres. Es 
una especie de comentario personal. Cobra, ya que tenemos al Embajador del Dragón Rojo aquí, 
con todo este asunto financiero, me gustaría deferirle si tiene una pregunta para el Embajador 
que cree que podría aclarar la situación con los Dragones. o algo que creas que la gente debería 
saber.

COBRA: Bueno, tal vez podría expresar su propia opinión sobre cómo debe llevarse a cabo este 
reinicio y cómo debería llevarse a cabo esta transformación financiera: su propia versión, su 
propia percepción de lo que los Dragones Rojos quieren lograr y cómo piensan o cómo planean 



esta transformación. tener lugar. Solo me gustaría decir, me gustaría hacer un breve comentario 
sobre lo que dijo Corey sobre los chinos. Desafortunadamente, hay facciones chinas a las que les 
gustaría retrasar la divulgación durante 100 años. Por supuesto, esto no sucederá. Pero las 
personas que tienen esas agendas están ralentizando el proceso. Algunas de esas personas están 
alineadas con la Cábala y algunas de esas personas simplemente quisieran mantener su poder. 
Solo diría una vez más, a todas las familias Dragón que quisieran ralentizar el proceso: esto no 
va a suceder. Y me gustaría decirles a esas familias Dragón que están acelerando este proceso, 
que se unan e integren al resto de las familias en la visión unificada porque esta visión 
beneficiará a la gran mayoría de los seres en este planeta.

Rob – Embajador, su respuesta a la pregunta general de Cobra.

EMBAJADOR – Quiero corregir algo de la desinformación aquí que viene del lado japonés o de 
la sociedad que creó Benjamin Fulford, esta sociedad del Dragón Blanco. En primer lugar, no 
son 100 años para lo que son los mandatos. Los mandatos están en ciclos de 70 años. Este último
ciclo de 70 años y el año anterior fue dado como un mandato dado a Barak Sheis, Rockefeller, 
Morgan's y Stanley's y Queen of England y muchos de estos otros. Ellos eran los que tenían el 
mandato, no los chinos.

El chino es el que les ha ido dando el mandato. 2012 cuando se llevó a cabo la reunión y la 
Cábala, como los llamamos, o básicamente la vieja élite, no logró firmar el proyecto del año #70.
Entonces, lo que tiene que suceder es que desde ese período de tiempo, la transformación que 
conduce al reinicio de la moneda global que conduce a la nueva era ha estado tomando su 
tiempo, pero ha estado tomando su tiempo porque algunas partes incluso dentro de las familias 
Dragon de diferentes formas y diferentes entidades alineadas con Cabal ha estado ralentizando el
proceso al publicar personas, incluido yo mismo y otros, y básicamente tratando de matarnos, 
pero de esa manera encubierta porque de otras maneras matarán a 9 generaciones atrás. 
Este es el problema, por lo que es importante que la gente se dé cuenta de que es un ciclo de 70 
años. El nuevo ciclo de 70 años es en realidad gente nueva para las nuevas generaciones puestas 
en marcha. Pero hay que darse cuenta de que el antiguo grupo tiene 120 años, 140 años de 
contactos establecidos y lavado de cerebro y tienen a su gente en todas partes del mundo en las 
estructuras financieras bancarias. Así que creo que tomará algún tiempo transformar esto, pero si 
las personas que están en la base o más arriba en ese sistema se presentan y hacen lo correcto, 
creo que podremos transformar esto en esta nueva era. , y en esta nueva era se construye donde 
todas las naciones están involucradas y todas las personas están involucradas y se construye y en 
realidad cancela la deuda en lugar de crear deuda. Todo el nuevo sistema es básicamente 360 por
lo que hemos visto hoy. Y creo que eso también es algo que me preocupa a veces es que la gente 
tiene medias verdades y lo toman en verdad y lo dan como un informe, pero la verdad real del 
asunto es que el mandato no fue con los chinos. Los chinos están dando el mandato, pero el 
mandato estaba con el antiguo grupo y ya no tienen mandatos. Entonces, veamos cómo los 
nuevos muchachos podrán cambiar el futuro. Eso es lo que tengo que decir. Y toda la gente está 
involucrada y todas las naciones y todos los cinco continentes.

Rob – Está bien. Gracias. Así que el mandato del que estás hablando. . . Creo que el mandato en 
realidad viene del cielo esta vez, de la fuente suprema del creador para purificar este planeta en 
el nombre de la verdad y la palabra viva de dios. Creo que no es un ciclo de 70 años que este 



viejo sistema financiero va a cambiar por completo. Cobra había preguntado cómo imaginas que 
sucederá esto. Embajador, ¿podría continuar con esa parte de la pregunta? ¿Cómo ve que se está 
produciendo este reinicio?

EMBAJADOR – Lo vemos frente a nuestros ojos mientras hablamos. Estamos viendo que el 
renminbi chino se está convirtiendo en una de las monedas de la canasta, probablemente sea la 
próxima moneda de reserva. Estamos viendo poderes y entidades cambiando como dije, de oeste 
a este. Estamos viendo cómo Europa y Estados Unidos se están convirtiendo en tiranías y 
estamos viendo muchas organizaciones diferentes, diferentes personas alineándose con estas 
personas como nunca antes lo habían hecho. Vemos a Putin entrando en realidad como un 
Caballero con armadura y, de manera magistral, está aplastando el engaño de la Cábala y 
estamos viendo que suceden muchas cosas. Y vemos estas nuevas entidades creadas y esto es un 
comienzo. Creo que, en realidad, tal vez hayamos llegado al 30% del viaje que necesitábamos. 
Pero creo que se acelerará muy rápidamente después del Año Nuevo chino.

Rob- Muchas gracias. Cobra, ¿tiene alguna pregunta de seguimiento al Embajador con respecto a
sus declaraciones?

COBRA: Sí, me gustaría que explicara un poco más cómo las familias del Dragón Rojo ven 
concretamente el reinicio y se vinculan con otros aspectos del Evento, como los arrestos masivos
globales y el proceso de divulgación global, y cuál es su percepción de el proceso de 
divulgación? ¿Y tienen algún plan concreto para publicar alguna información sobre la 
participación de ET en los asuntos mundiales?

EMBAJADOR – Sí, como usted entiende en la estructura familiar dividida en tres brazos. Tienes
el brazo del Tesoro que una vez controlaba el dinero y la riqueza. Luego tienes el segundo brazo 
que es el brazo político que puedes ver a través de las naciones BRICS y otras creaciones y los 
líderes allí. Luego tienes el tercer brazo que es el brazo militar. 
Cuando se trata del brazo militar, sí, estarán tratando con las personas que no se someten ni se 
rinden.

Ya han visto a la gente desaparecer y cambios y cambios ocurriendo allí. Del lado del dinero, las 
cosas están avanzando como deberían, con un poco de retraso debido a que los viejos no quieren 
dejarlo ir y los brazos políticos también deben ser aún mejores porque, desafortunadamente, 
todavía la gente está viviendo en algunas de las naciones con mucha corrupción todavía y eso 
necesita ser cambiado.

Pero personalmente creo que vamos en la dirección correcta. Creo que la agenda distante con la 
verdad y la reconciliación, que incluye a los extraterrestres, que incluye todos los aspectos del 
planeta y que también podría lanzarse en una determinada forma de tiempo cuando todos estén 
listos para tomarla y la estabilidad del mundo esté ahí. pero como todos sabemos hay muchas 
actividades estos días en nuestros cielos. Y no sé cuánto tiempo tomará, el brazo político tratará 
de mantener lo que está pasando fuera del alcance del público. Pero todo es un proceso.

Rob – Gracias, Embajador. Ahora le preguntaré al Embajador si tiene alguna pregunta para 
Cobra en este momento.



EMBAJADOR – Sí, una última pregunta; ¿Alguna vez has oído hablar de esta entidad llamada: 
Vladumere (?)

COBRA- No.

EMBAJADOR – Solo quería saber porque Vladumere (?) también es uno de los extraterrestres 
que tiene . . . que supuestamente parecía estar muerto pero no lo estaba, y se suponía que estaba 
despierto ahora. Está en Moscú mientras hablamos, comunicándose con la gente después de estar
en un sueño profundo durante miles de años. Me preguntaba si tenía algún conocimiento sobre 
esta entidad en particular. Pero aparte de eso, si no tienes ninguna información sobre él, entonces
te pregunto qué planeas aquí. ¿Tienes algún plan con el que podamos sentarnos y trabajar juntos?
¿Cómo podríamos trabajar juntos, tú y yo, y con las entidades con las que trabajas para hacer de 
este lugar un mundo mejor, acelerar el proceso de cambio en este planeta?

COBRA: si tiene algún proyecto en el que necesite asistencia, puede enviarme un correo 
electrónico y veré a través de mis contactos si podemos ayudarlo en sus proyectos. Así que esto 
es algo que podemos hacer.

Rob – Bueno, esas son buenas noticias Embajador. Me aseguraré de que recibas el correo 
electrónico de Cobra. Louisa tiene otra pregunta para Cobra.

Luisa- Gracias. Quiero preguntar acerca de esta Divulgación. Estamos viendo muchas cosas en 
los cielos últimamente. ¿Cobra tiene alguna idea de Los Ángeles? ¿Cuál fue el avistamiento 
sobre Los Ángeles que se informó recientemente?

COBRA – Están sucediendo dos cosas. Uno es el aumento de la actividad de las fuerzas armadas
estadounidenses. La otra cosa es el aumento de la actividad de los extraterrestres positivos sobre 
los cielos de California porque están comenzando a activar algunos nodos de energía sensibles en
esa parte del mundo porque California es uno de los factores desencadenantes clave para el 
proceso de Divulgación. Así que están provocando esto y los militares están reaccionando, así 
que tenemos un poco de, no exactamente confrontación, pero diría un intercambio energético que
a veces puede ser visible en los cielos.

Rob: Entonces, este fenómeno de luz en particular, que fue presenciado por muchas personas, 
¿no fue un misil como se informó?

COBRA: había muchos fenómenos de luz visibles, algunos de ellos eran militares, algunos de 
ellos eran extraterrestres.

Rob: Sí, es muy difícil para nosotros en la Tierra entender cada uno de los fenómenos de luz que 
tienen lugar. Curiosamente, esa misma noche, estaba aquí en Maui y vi una luz muy brillante 
desde el medio del cielo, caer debajo de una montaña muy blanca, una especie de racha muy 
orgullosa. No fue un misil; se estaba moviendo demasiado rápido. No dejó rastro. Sí, hay mucha 
actividad teniendo lugar, amigos, y cuando Cobra habla de los nodos, habla de la rejilla y las 
líneas ley que se han apoderado energéticamente para influir en la conciencia humana en un 



nivel esotérico y las fuerzas de la luz son re- estableciendo el orden natural e infundiendo la luz 
divina en el planeta para el equilibrio. ¿Estarías de acuerdo con eso de Cobra?

COBRA- Sí. Me gustaría decir que el área de Los Ángeles es uno de los puntos clave para la 
liberación planetaria en cuanto a la Revelación. Es uno de los posibles puntos de entrada para 
que se publique la información de Divulgación. Y es uno de los portales más importantes, puntos
de entrada para muchas, muchas naves: naves de luz de las fuerzas de la luz que llegarán en el 
momento del Primer Contacto. Por lo tanto, es uno de los lugares clave del planeta, y la actividad
extraterrestre positiva en esa región continuará y, de hecho, aumentará en cierto punto.

Rob – Sí, la ciudad de los Ángeles. Louisa, ¿tenías otra pregunta para Cobra?

Luisa – Está bien. Supongo que lo que quiero saber es cómo saben las personas si son de la 
misma familia de almas. Sé que esto es parte de la misma pregunta, pero esto es un seguimiento. 
¿Cómo puedes encontrar a tu alma gemela o llama gemela y cómo puedes saber quiénes son o si 
los hay? . . ¿Todavía hay una misión o algo así? ¿Hay algún tipo de propósito para este tiempo? 
¿Es especial para esta época en particular? ¿Sabrías de eso?

COBRA- Está bien. Entonces, básicamente, las personas de la misma familia de almas se 
reconocen entre sí porque hay cierta familiaridad de energía. Sienten que se conocen desde antes 
y con almas gemelas, esa energía es aún mucho más fuerte. Pero para las almas gemelas, esto 
aún no ha sucedido, por lo que es una pregunta que aún no tiene respuesta.

Rob – Yo agregaría que es un sentimiento energético, biológico y vibracional de que todo estará 
muy bien. Me gustaría dar las gracias al Embajador, a Louisa, a Cobra por tener esto y al 
Informe Goldfish. Para cuatro personas aquí, hicimos un trabajo bastante bueno. Me gustaría 
pedirle al Embajador que dé una declaración final que le gustaría que la gente escuchara con 
respecto a esta entrevista, si hay algo que le gustaría que la gente supiera. Embajador, por favor 
denos dos o tres minutos en una declaración final de lo que siente la gente del lado de Cobra que 
conocerá su trabajo, lo que le gustaría que supieran. Gracias.

EMBAJADOR – Me gustaría decir que creo que es muy importante que nos sentemos y 
tengamos este tipo de discusiones que tenemos. Es importante que vengamos e intercambiemos 
ideas y opiniones y trabajemos juntos en cooperación porque el problema que veo tanto en estos 
medios alternativos e ideas alternativas es que hay tanta mentalidad cerrada y tanto llaman a mi 
propia área y no No queremos dejarnos entrar. Estamos aquí para servir a la humanidad y para 
servirnos a nosotros mismos y a nuestras familias y para eso necesitamos unirnos, trabajar juntos 
e intercambiar ideas, porque juntos somos fuertes y tal vez alguien tenga algún conocimiento de 
que el otro uno no tiene y con ese conocimiento podemos hacer un mundo mejor. Así que creo 
que es importante continuar con este tipo de discusiones y continuar con esta forma de 
cooperación. Eso es lo que quería decir. Y quiero agradecerles tanto a usted como a Cobra por 
tomarse su tiempo para tener esta discusión que tuvimos hoy.

Rob- Muchas gracias. Cobra, ¿le gustaría dar una respuesta final? Cobra, si pudiera dar sus 
pensamientos finales hoy.



COBRA – Sí, en realidad estoy muy contento de que esta conversación haya sucedido porque 
este es un paso adelante en la unión de fuerzas. Espero que en el futuro más y más personas 
comiencen a tener entrevistas como esta, entrevistas conjuntas entre sí porque esto creará un 
campo de resonancia que es muy necesario en la superficie del planeta para el impulso final para 
la liberación final. Y también me gustaría dar las gracias a todos. En realidad, el 21 de 
noviembre, espero que esto se publique antes del 21 de noviembre, tendremos una meditación 
global para acelerar el Evento tanto como sea posible de manera positiva. Si las personas pueden 
unirse a esa meditación, en realidad pueden ayudar mucho a acelerar el cambio porque sienten 
que está tomando demasiado tiempo y estoy de acuerdo. Está tomando demasiado tiempo. 
Tenemos el poder para acelerar esto. Este momento es ahora. Gracias a todos.

Rob – Muchas gracias a los dos. Ha sido maravilloso y Louisa, quiero agradecerte por coordinar 
esto y aprecio tu tiempo y esfuerzo aquí y quiero agradecer a todos los oyentes por escuchar y 
darme cuenta de que aquí tenemos dos personas que eligen permanecer en el anonimato por 
razones de seguridad. están dispuestos a reunirse para discutir opiniones o entendimientos 
ligeramente diferentes, pero ambos buscan sinceramente ayudar a la humanidad y crear un 
cambio positivo en el mundo. 
El Embajador, a través de su trabajo en representación de los Ancianos con los que trabaja para 
lograr un cambio en el sector de la tiranía financiera, y Cobra, en el esclarecimiento de las 
fuerzas hostiles y los planes de liberación en curso en un nivel más esotérico u oculto en el no. -
reinos materiales para dar fe a los trabajadores de la luz de que hay un proceso. Está en curso.

Así que dos bien intencionados servidores de la luz aquí. Realmente aprecio su intención, tanto 
la suya como la de Louisa, por facilitar esto también. Voy a proponer que en algún momento en 
el futuro tengamos que tener algunas reuniones físicas con estos grupos, con estos consejos 
supremos y estos grupos necesitan sacar a la luz su proceso de divulgación en debates de foros 
públicos que el público puede aprender y medir en. En algún momento en el futuro, podemos 
esperar eso. va a pasar Mientras tanto, Victoria a la Luz. Gracias Red Dragon Ambassador, 
Louisa y Cobra.

Victoria a la luz

Rob – Y aquí estamos de nuevo con nuestro emisario de luz, Cobra. Quiero agradecerles por 
venir aquí nuevamente al programa de radio Victory of Light. Sé que siempre es un placer 
compartir con ustedes la actualización de la situación planetaria y lo que está pasando. 
Bienvenido, Cobra.

COBRA – Gracias por su invitación. Siempre es un placer hacer esas entrevistas.

Rob – Sí, ha sido toda una escena. Parece como si después de la última entrevista tuvimos el 
París y luego hablamos de eso y ahora tenemos, por supuesto, los tiroteos de bandera falsa de 
San Bernardino y parece estar teniendo el efecto deseado. Ha habido ataques contra musulmanes 
y varias cosas de esta naturaleza. ¿Puede abordar un poco la mentalidad de cómo las personas 
pueden superar este tipo de negatividad y qué podemos hacer para sanar esta situación?



COBRA- Está bien. Es importante entender que esos ataques de bandera falsa tienen un solo 
propósito: mantener a las personas involucradas y enredadas en esta situación, tener las imágenes
de esto y las formas de pensamiento de esto rodando en su mente, enfocarse en esto. De hecho, 
es muy eficaz mediante el uso de los medios de comunicación. Matan a unas pocas personas o 
escenifican el asesinato de unas pocas personas y esta imagen y este mensaje se distribuyen a los 
medios de comunicación y de manera muy efectiva reducen la frecuencia vibratoria de la gente y
alejan de manera muy efectiva a la gente de la acción constructiva. El único remedio para esto es
eliminarlo de tu conciencia. Solo déjalo ir. Están sucediendo cosas más importantes que tienen 
mucha más influencia en la situación planetaria y en lugar de centrarse en esos ataques de 
bandera falsa, es mucho más importante centrarse en la meta de la liberación planetaria y en lo 
que puede hacer para ayudar en eso. proceso.

Rob- Muchas gracias. Como resultado de los ataques de París y San Bernardino, ellos, la cábala, 
ha estado promoviendo muy activamente a través de múltiples agencias, incluido el Congreso 
(como el 11 de septiembre), una serie de nuevas leyes para restringir el movimiento y negar visas
y, por supuesto , están creando todo este tipo de negatividad en términos de la administración 
legal para apretar físicamente la soga del NWO. ¿Puede disipar los temores de la gente de la 
información directa de la Resistencia que ninguno de estos planes? . . Quiero decir que parece 
que ahora van a restringir bastante los movimientos de personas dentro y fuera del país. ¿Puedes 
comentarnos esto por favor?

COBRA- Está bien. No diría que nada de esto tendrá éxito, pero diré que la mayoría de sus 
planes no tendrán éxito. Verán, están tratando todo el tiempo de restringir los movimientos, 
desencadenar guerras, hacer todo lo posible para implementar su NWO, pero puedo decir aquí, 
básicamente, su plan para el NWO, su objetivo era completar el proceso en el año 2000. Y 
obviamente no sucedió. Planeaban tener un gobierno mundial totalitario completamente 
operativo para el año 2000. Ahora, 15 años después, todavía no han tenido éxito y solo hay una 
razón: la existencia de las fuerzas de la luz, lo que significa nosotros, lo que significa el 
Movimiento de Resistencia. , lo que significa varios tipos de hermanos y hermanas del espacio y 
muchos otros seres positivos que están impidiendo sus planes a diario. Así que yo diría que entre 
el 80 y el 90 % de sus planes nunca ven la luz del día porque están detenidos. Algunos de los 
planes tienen éxito hasta cierto punto, pero nunca del todo. Entonces, sean cuales sean sus 
planes, en su mayoría no tendrán éxito. Por supuesto, antes de que el planeta sea liberado no 
podemos garantizar o no podemos decir que todos sus planes serán detenidos, pero la mayoría de
ellos lo serán. No me centraría tanto en el miedo a lo que va a pasar, a lo que van a hacer, pero de
nuevo, me centraría más en lo que puedo hacer para acelerar el proceso de liberación y asegurar 
nuestra victoria.

Rob – Muchas gracias por eso. Le he recomendado a muchas personas que simplemente apaguen
su televisor. Recibo muchas solicitudes de pánico e información basada en el miedo de muchas 
personas. Te recomiendo que apagues tu televisión. Pasa más tiempo en la naturaleza y trata de 
conectarte con tu propio ser interior de una buena manera. Hablando de eso, vamos a saltar por 
aquí. Vamos a ir directamente a las preguntas de otras personas. Tengo algunas más que 
agregaré, pero hoy tenemos bastantes preguntas. Mucha gente quiere saber cómo pueden sentir 
sus cuerpos energéticos, el plano astral etérico o de plasma mientras todavía están en su cuerpo. 
¿Hay algún método que puedas recomendar? He recomendado pirámides, cristales y láseres. 



Creo que las piedras Cintamani han tenido un buen efecto en las personas. ¿Puede ofrecer 
algunas sugerencias?

COBRA- Está bien. Básicamente, el núcleo de esta pregunta es que a las personas les gustaría 
ser conscientes de otros aspectos de su ser, otras dimensiones superiores, partes de su ser. En 
realidad, todo el mundo es consciente de eso todo el tiempo. Si tienes alguna emoción, sientes tu 
cuerpo astral. Si estás pensando, sientes tu cuerpo mental. Si sientes algún tipo de energía 
recorriendo tu cuerpo, si estás cansado o hiperactivo o cualquiera que sea tu estado de ánimo 
energético, sientes tu cuerpo etérico. Así que la gente ya está sintiendo esas cosas. No son 
conscientes de ello, pero lo que es aún más importante aquí es ser conscientes de la fuente de 
todo esto, que es su alma, su yo superior, su presencia YO SOY. Y también eres siempre 
consciente de eso simplemente por ser. Es el estado de existencia. Tú eres, y este YO SOY, o TÚ
eres es tu Alma. Así que no daría ningún consejo en particular sobre cómo ponerse en contacto 
con eso porque hay muchos libros y cada persona individual tiene un camino individual para 
alcanzar ese objetivo. Diría que sigas tu inspiración más profunda, tu visión más profunda y 
llegarás allí.

Rob – Está bien. Gracias. Recomendaría la meditación y la oración, hablar con el poderoso YO 
SOY y escuchar las respuestas internas. Aquí tenemos otra pregunta rápida. Es una opinión y no 
tanto sobre Keshe aquí. Dicen que él (Keshe) había publicado una publicación de su tecnología 
que indicaba que iba a haber algunos terremotos. Obviamente, la piedra Cintamani y la Gran 
Hermandad Blanca y la red de las fuerzas de la luz están negando algunos de estos efectos. 
Parece que van a aparecer, pero no lo hacen. ¿Puede comentar sobre las posibilidades de 
próximos terremotos en todo el mundo y en América del Norte en particular?

COBRA- Está bien. La situación de los últimos años no cambió mucho. Habrá terremotos 
ocasionales porque la red de energía de la Tierra necesita liberar ciertas tensiones. Las fuerzas de
la luz pueden, por supuesto, absorber la mayor parte de ese impacto, pero no todo ese impacto, 
porque la Tierra como entidad viviente, como ser de energía, tiene que soportar todo el estrés de 
la Cábala y la humanidad combinada. Además, el grupo Quimera y el vórtice de acreción de 
plasma y todo esto es bastante estresante para el cuerpo energético planetario. Y aunque hay 
mucha asistencia aquí, parte de esta presión debe liberarse a través de terremotos. La mayoría de 
los terremotos ocurren en áreas y de alguna manera hay la menor cantidad de víctimas y daños 
posible.

Rob – Muy bien, gracias. Otra pregunta que me gusta a mí mismo. Siempre te preguntas aquí y, 
por supuesto, como líneas de tiempo nunca se sabe. La pregunta era, como humanos en este 
planeta, ¿podremos alguna vez recuperar nuestras hebras de ADN perdidas o dicen que usamos 
el 100% del cerebro, quiero decir, unirnos a nuestro ser divino? Obviamente, este es el plan. 
¿Sucederá esto en nuestra vida, o es esto, dependiendo de la edad, por supuesto, es esto eminente
o es más como un cambio gradual que sucederá individualmente para ciertas personas y para 
otras no?

COBRA – El Evento es el momento en que se inicializará este cambio. Y, por supuesto, llevará 
algún tiempo dependiendo del caso individual. Cada ser individual pasará por su propio proceso, 
pero el proceso comenzará en el Evento. Será una gran mejora en ese momento, un salto 



cuántico, se podría decir. Y habrá saltos cuánticos subsiguientes más completos más adelante, 
pero yo diría que el Evento es el momento en que tienes esta masa crítica de conciencia presente 
en el planeta cuando eres como una raza, como un colectivo para usar nuestras habilidades 
superiores para activar lo inactivo. parte de nuestro cerebro y parte latente de nuestro ADN. Y 
entonces esto ya no será un problema. Será simplemente una evolución acelerada muy rápida. El 
problema es el tiempo antes del Evento cuando todos todavía están suprimidos artificialmente. 
La Cábala y la Quimera siguen suprimiendo la evolución colectiva de la humanidad. Esta es la 
razón por la que la gente se siente tan infeliz con la situación actual.

Rob – Sí, definitivamente es una carga para el alma para aquellos que están en contacto y ven lo 
que está pasando aquí. La siguiente pregunta es sobre Osho o Baghran Sri Rajneesh. Ciertamente
fue una persona que expuso muchos programas y creencias. Fred Bell dijo que era una especie de
maestro y atraía a los que él llamaba devotos del sexto rayo, personas que buscan en otra persona
su liberación. En cierto sentido, mucha gente llevaba su foto por todas partes. Noté mucha 
conciencia abierta. Alguien se estaba preguntando, ya falleció, creo que podemos tener un 
comentario, un poco curioso sobre lo que sentías sobre su misión y esas cosas. Sé que muchas 
cosas eran políticas allí. ¿Podrías hablar de Osho?

COBRA – Era un alma proveniente del sistema estelar de Sirio. Su misión era despertar a las 
sociedades occidentales a la realidad de los procesos emocionales, la limpieza del cuerpo 
emocional. Ayudó hasta cierto punto en la liberación de la energía sexual e integró esa energía 
con la energía del corazón y tenía una misión muy importante al traer herramientas prácticas para
la sociedad occidental, cómo lidiar con las emociones. Esta fue una parte clave de su misión. Por 
supuesto, había otros aspectos y, por supuesto, la Cábala lo perseguía. Él era en realidad. . . tuvo 
intentos de envenenamiento y en realidad fue asesinado por el Cabal.

Rob – Sí, estaría de acuerdo con eso. Él era realmente genial. De hecho, creó algo en Oregón y 
básicamente reunió a un grupo de personas en un proceso democrático y se hizo cargo de la 
votación para que su grupo no fuera acosado por lo que estaban haciendo en la ciudad. Había 
algunos elementos dentro de sus seguidores que estaban comprando armas. Estuvo en silencio 
durante muchos años, por lo que hubo personas que se dejaron llevar. Algunos de sus líderes en 
realidad estaban acumulando armas y algunos numerosos Rolls Royces y esas cosas.

COBRA – (Su respuesta fue confusa y Daneell no pudo transcribirla).

Rob – Está bien. Este es uno interesante. Alguien dice: “La última vez que hablaste sobre la 
cadena alimenticia y los Arcontes y los Dracos y los otros grupos. ¿Podrías dirigirte a los 
Anunnaki?” Tengo bastantes preguntas sobre ellos y su influencia. Ellos son los que afirman 
estar a cargo de los Dragones Rojos. Las preguntas son: “¿Siguen aquí en el planeta? ¿Son 
Arcontes? ¿Quiénes son? ¿Puedes hablar sobre su historia?

COBRA- Está bien. Nunca conocí a uno, así que no puedo responder a esta pregunta.

Rob – A partir de tu inteligencia, ¿puedes saber si hay alguno de los Anunnaki originales, 
arcontes, draconianos vivos en el planeta?



COBRA – Mi inteligencia no menciona ese nombre. No reconocen ese nombre. Conocen ciertas 
razas y ciertas facciones por diferentes nombres, pero no reconocen ese nombre.

Rob- Está bien. El Dr. Frank me dijo que algunos de esos registros se tomaron de registros más 
antiguos y fueron manipulados. Según tengo entendido, (no sé si esto encajaría), pero algunos de 
ellos eran seres que estaban aquí interactuando con humanos y se pusieron en posiciones de 
poder. Obviamente has escuchado la historia de Zecharia Sitchin donde dicen ser nuestros 
creadores y nos usaron como esclavos.

COBRA – Sí, por supuesto, sí, por supuesto, pero mis fuentes dicen que todas estas historias han
sido fabricadas y hay mucha desinformación.

Rob- Está bien. Eso coincide con la información y la comprensión del Dr. Frank Stranges de que 
había elementos de cosas extraterrestres aquí y ciertamente está tratando de hacer que estos seres
parezcan nuestros amos y amos. Próxima pregunta. Alguien hizo una pregunta y yo no hice esa 
pregunta específicamente porque no estaba muy seguro. Quería más antecedentes. Me dio un 
trasfondo muy largo e intrincado sobre la gente, pero quiero pronunciar su nombre 
correctamente. ¿Podrías hablar de . . . Habló Ben Fulford, los HYKSOS, descendientes de la 
religión de Abraham y su influencia en la historia? ¿Y siguen aquí?

COBRA: Sí, esto es parte de una rama de los jázaros, o deberíamos decir antepasado de los 
jázaros. Básicamente, podemos ir mucho más lejos en la historia porque toda esa área que ya se 
ha mencionado alrededor del vórtice de Chechenia. El núcleo de esta área es el hogar de una 
rama del hombre bíblico. La misma área se usó como portal a través de varias invasiones de 
Arcontes para traer híbridos reptilianos en cuerpos humanoides al planeta Tierra y estos son los 
que llamamos los jázaros.

 

Rob – ¿No crees que hay un Creador, que hay múltiples dioses?

COBRA – Creo que hay una Fuente absoluta, pero la Fuente absoluta no está representada 
correctamente en las religiones monoteístas. En realidad, las religiones monoteístas estaban 
abusando del hecho de la distancia del absoluto para controlar a las personas. Porque los 
Arcontes son bastante hábiles en el uso de la verdad espiritual y en convertirlos en una 
herramienta de control.

Rob: estoy de acuerdo en que ha sido mal utilizado por las religiones monoteístas, pero creo que 
la única fuente absoluta del Creador con la que puedes tener una relación personal, aunque 
cualquier cosa que puedas decir o pensar al respecto limitaría eso.

COBRA – Eso es cierto, pero solo decía que las religiones monoteístas fueron creadas no con el 
propósito de conectar a una persona con el absoluto sino con el propósito de controlar la 
conexión de la gente con el absoluto.



Rob: mi información de GWB es que ciertas encarnaciones fueron traídas aquí para traer la 
verdad y la luz, como se intentó en Egipto y América Central para restablecer una comprensión 
adecuada de la relación con el único Dios viviente. ¿Puedes decirme lo que piensas de Moisés?

COBRA – Moisés fue un sacerdote que fue iniciado en las escuelas de misterio de Egipto.

Rob – Está bien. ¿Quién lo inició en las escuelas de misterio? ¿Eran esos seres de luz positivos o 
seres negativos?

COBRA- Sí. Positivo, si.

Rob – ¿Puedes explicar cómo fue maltratado y qué hizo?

COBRA – Fue mal utilizado más tarde cuando transfirió algunas de las enseñanzas de la escuela 
de misterios de alguna manera. En realidad no tenía la intención de hacer eso. El propósito de los
Arcontes detrás de escena era, como he dicho antes, ponerse como intermediarios entre una 
persona y su propia experiencia espiritual.

Rob: ¿Cuál era su contacto en la montaña cuando trajo las tabletas? ¿Fue ese contacto positivo o 
negativo?

COBRA – Ese fue un contacto positivo.

Rob – Ese fue un contacto bastante poderoso allí. Sentiría que su misión fue bastante exitosa 
hasta cierto punto. Obviamente, hay un elemento humano y no aceptaron los mandamientos. 
Tengo un poco de curiosidad de cómo dices que más adelante en su misión, después de que 
falleció, sus enseñanzas fueron mal utilizadas.

COBRA – Básicamente, tuvo una experiencia espiritual muy poderosa, y también fue entrenado 
como sacerdote, y los Arcontes lograron poner ciertas partes de sus enseñanzas en sus 
enseñanzas. Lo mismo que sucedió con la mayoría de los profetas en ese momento.

Rob – Sí, las enseñanzas siempre cambian. El profeta tiene una experiencia espiritual única con 
seres de luz superlumínicos. Abriste una gran lata de gusanos para mí. ¿Puede hablar sobre su 
concepto de monoteísmo o de un Dios vivo verdadero o de las personas? . . No lo veo como una 
religión secular, sino como una relación individual con el Creador absoluto. ¿Cuáles son sus 
puntos de vista sobre eso?

COBRA – Básicamente lo absoluto no es el Creador. El universo fue creado con una interacción
con lo absoluto y la contingencia. Este es el número 1. Y lo que hacen la mayoría de las 
religiones, simplifican la comprensión de cómo funciona el universo y le agregan otros 
elementos que actúan como un medio de control para la gente. Entonces, el propósito de la 
mayoría de las religiones no era acercar a las personas al absoluto, sino alejarlas del absoluto. Y 
alguien que no estaba de acuerdo con esa versión particular de la verdad no era aceptado y 
perseguido.



Rob – Estoy de acuerdo con parte de eso. Soy un poco curioso. ¿Qué creó la contingencia? Es 
una especie de cosa. Algo no surge de la nada. Hablas de lo absoluto. El Creador fue creado por. 
Explícame cómo se creó la creación y cuál es tu concepto de la causa primera.

COBRA – Básicamente, no hay una primera causa. Absoluto no fue creado, siempre fue, es y 
será. La contingencia no fue creada con un propósito. Fue un estallido de una función aleatoria, 
una anomalía y esas dos cosas son lógicamente opuestas. Son dos fuerzas muy fuertes pero 
opuestas, y las tensiones entre esas dos crearon el Universo.

Rob – Sí, está bien. Estoy de acuerdo con eso. Lo absoluto siempre es y fue y será. Supongo que 
es sólo una diferencia de términos. Yo llamaría a eso el Creador. ¿Crees un reflejo 
infinitesimal de lo que todos somos de todo lo que es y será? No quieres llamarlo Dios. Lo 
entiendo porque tiene muchas connotaciones de ser antropomórfico individual. ¿Cree que un 
individuo puede tener una relación personal con todo lo que es, alguna vez fue y será?

COBRA- Sí, por supuesto .

Rob – Bien. Eso me hace sentir mucho mejor acerca de lo que estás diciendo aquí. ¿Sientes que 
la intención de los iniciados y los profetas que están trabajando con las fuerzas de la luz y la 
redención espiritual del planeta para lograr la verdad del funcionamiento del universo en su 
intención original es traernos de vuelta a la verdad, obviamente? ? Entonces, la pregunta es y 
usted declaró claramente que esto ha sido secuestrado por los Arcontes. ¿Es eso correcto?

COBRA- Sí.

Rob – Está bien. ¿Puedes hablar sobre la misión de Yeshua y el Cristo y ese poderoso plan de 
redención del planeta y el mensaje allí? En tu opinión. . . .obviamente eso también fue 
secuestrado, pero ¿sientes que Cristo fue un personaje divino de los niveles más altos de la 
administración de los universos materiales e inmateriales de los múltiples seres dimensionales 
que son administradores de la creación, supongo que podríamos llamarlos? Todos trabajamos 
juntos en ese sentido. ¿Puede comentar sobre el nivel de éxito de su misión?

COBRA – Fue el primero que trajo un mensaje muy importante y ese es el mensaje de amor 
incondicional y este es el mensaje clave para asegurar el éxito de la liberación planetaria. De 
alguna manera tuvo mucho éxito porque muchas personas a partir de ese momento comenzaron a
comprender el significado de la compasión, el significado del amor incondicional, el significado 
de la luz pura e incondicional y comenzaron a comprender al menos algunos de ellos, la 
importancia de la Niño interior. Pero los Arcontes lograron suprimir muchas partes de su 
mensaje y han logrado distorsionar el resto de su mensaje, por lo que diría que la gran mayoría 
de las personas que hablan de Él no entienden ese mensaje. Entonces, por un lado, su misión fue 
muy exitosa y, por otro lado, el éxito no fue como se había planeado. Las esperanzas de las 
fuerzas de la luz eran mucho mayores.

Rob – Sí, obviamente. Parece ser que hay algunas personas, y yo creo que él tiene cierto lugar en
el futuro de la Tierra para aclarar las cosas y algunas personas dicen y sienten que él tiene cierta 
autoridad en lo que sucede. Según el Comandante Valiant Thor, él interactúa de cerca con los 



Consejos Solares y cuando hace un decreto como Maestro Ascendido para que suceda algo, 
todas las fuerzas de la Confederación de la luz se encargan de que las cosas sucedan y que él es 
una especie de autoridad en la redención del planeta. ¿Estarías de acuerdo con eso o no?

COBRA – No del todo. Diría que cada ser tiene algo que decir en lo que va a suceder, 
incluyéndolo a él e incluyendo a todos los demás. 

Rob: ¿Diría que como maestro ascendido y desde su posición, tiene más poder que decir, algunos
seres en el portal de Ganímedes, o estaría subordinado a eso?

COBRA – Yo no diría que nadie es más alto o más bajo. Todos somos emanaciones del Uno.

Rob – Está bien. Pongámoslo un poco más claro aquí. En la serie Avatar dice que los Navi han 
sido retratados con los dedos de los pies afilados. Algunas personas llaman a eso pies egipcios. 
¿Puedes hablar de eso? ¿Es eso ET o mutaciones humanas aleatorias?

COBRA – En realidad, son ambos. Hubo algunos experimentos en Atlantis con esto, y también 
fue una mutación humana aleatoria.

Rob – Gracias. ¿Puede hablar sobre lo que va a pasar con la educación después del evento?

COBRA – La educación finalmente comenzará a ser interesante para los niños porque se dirá la 
verdad. La razón por la que los niños se aburren en la escuela es porque no se dice la verdad. 
Están siendo alimentados con mentiras. La verdad sobre la historia humana, sobre la ciencia real,
sobre la energía libre, sobre el contacto extraterrestre, sobre la realidad de la política detrás de 
escena hará que las cosas sean mucho más interesantes. Las personas estarán motivadas y 
también intelectualmente más altas, las habilidades espirituales harán que este proceso sea 
mucho más fácil.

Rob: ¿Puedes hablar sobre las interacciones del grupo Chimera con la población humana en los 
años 20 y 30? Mencionaste a Carl Howhopper de los alemanes. ¿Puedes elaborar un poco sobre 
eso? ¿Está esto relacionado con. . . ¿Salieron del Interior de la Tierra para contactarlo? ¿Qué 
estaba pasando allí?

COBRA: el grupo Chimera rara vez contacta a un ser humano desde la superficie. Lo que 
hicieron fue que no lo contactaron directamente. Envían algunos emisarios de cierta facción de 
dragones negativos del Tíbet y él estaba en contacto con esa facción.

Rob – Correcto. Hay un grupo tibetano negro que tiene su propia pequeña ramificación, según he
oído. Mucha gente pregunta qué sucederá después del Evento: trabajos y esas cosas. ¿Puede 
asegurarles a las personas que trabajan en lo que llamamos plantas de energía nuclear, cosas 
químicas? ¿Puede explicar un poco cómo el Evento los cuidará y cómo harán la transición a 
nuevos trabajos?

COBRA- Está bien. La gente básicamente está haciendo esas preguntas desde una perspectiva de
inseguridad, que si no trabajan en tal o cual rama o industria en la que se formaron, se quedarán 



sin dinero o cualquier cosa por el estilo. La gente necesita entender que después del Evento, 
habrá una restricción de toda la economía del planeta. Incluso si tu puesto de trabajo está 
cerrado, se abrirán muchos nuevos que te traerán más prosperidad. Esta es la base de la misma 
pregunta. Este miedo que quiere mantener las cosas como están está bloqueando la evolución y 
la evolución debe ocurrir incluso si hay un poco de agitación y un pequeño cambio que puede ser
desagradable por un corto período de tiempo. El resultado será mucho mejor para todos. Como 
ejemplo, si alguien está trabajando en un planeta de energía nuclear en este momento y ocurre el 
Evento, tal vez estará sin trabajo durante unos meses, luego comenzará a trabajar en un proyecto 
diferente en el que podrá utilizar su experiencia con una mayor paga, menos estrés y ser mucho 
más productivo.

Rob- Muchas gracias. La gente tiene algunas preguntas sobre el velo. Has mencionado esto. 
¿Cuál es la fuente? ¿Es esto estrictamente de tecnología y satélites hechos por el hombre? 
¿Puedes hablar sobre cuál es la fuente de lo principal? Esta es la, supongo que la llamarías, la red
de campo escalar de plasma. ¿Está esto mayormente fuera del planeta o funciona en conjunto con
tecnología basada en la Tierra como los teléfonos celulares?

COBRA: la base de las bases es una tecnología de ondas escalares muy antigua, muy antigua, 
que ha estado aquí durante al menos 25.000 años. Yo diría que la red se ha completado y 
completamente funcional durante los últimos 25.000 años. El siglo pasado se hicieron más y más
adiciones al velo en base a la evolución del complejo militar-industrial. Sus propias tecnologías 
como HAARP, como diferentes, Gwen Towers, por ejemplo, luego se agregaron teléfonos 
celulares a la red, microchips: capas sobre capas, dispositivos escalares infrarrojos, dispositivos 
de radar, muchas capas sobre capas, satélites. Muchos de los satélites de ojo de cerradura son 
parte de la red, y así sucesivamente.

Rob – Está bien. Gracias. Eso responde a esa pregunta. Aquí hay una pregunta: alguien quiere 
saber el significado de Larimar. Creo que se encuentra en Costa Rica solo hasta ahora. Alguien 
dice, piedra atlante. ¿Conoces esta piedra azul, Larimar?

COBRA – Sí, viene de República Dominicana. Sólo hay un lugar donde se encuentra. Tiene la 
frecuencia vibratoria de Atlantis porque esa región era un complejo de templos bastante 
importante en Atlantis y la energía espiritual de ese complejo de templos está codificada en esa 
piedra.

Rob – Muchas gracias. ¿Qué es un ser empático? ¿Puedes describir a un empático?

COBRA: Empath es un ser que puede sentir las emociones de otras personas y, en realidad, lo 
describiría como un clarividente emocional: alguien que puede percibir las emociones de otras 
personas, puede comprenderlas a veces mejor que otras personas, puede leer las intenciones de 
otras personas. A veces, los empáticos se usaban en programas militares secretos para detectar 
mentiras o cualquier tipo de manipulación. Además, esos empáticos no son 100% confiables. A 
veces pueden detectar cosas que no son detectables de otra manera.

Rob – Gracias. Dijiste que, por supuesto, todas las religiones han sido engañadas y dominadas 
aquí. Ya que tenemos algunas de las cosas musulmanas, tenemos una serie de preguntas aquí que



fueron bastante interesantes y les dejaré compartirlas. ¿Quieren saber cuál es el simbolismo 
místico de la construcción del cubo? ¿De qué está hecha la piedra, el cimiento? ¿El cimiento es 
una roca? ¿Tiene alguna influencia? ¿Qué es la ciudad de La Meca? ¿Tienen valores especiales y
cuál es el propósito de la peregrinación alrededor de esta piedra? ¿Puedes hablar sobre algún 
momento astrológico del Ramadán o el Hajj alrededor de la piedra? Básicamente, queremos 
saber qué está pasando con la piedra en La Meca y qué es eso.

COBRA- Está bien. Sí, claro. Esta área era en realidad un vórtice de Diosa muy importante antes
de que llegara el Islam. Fue uno de los centros de adoración de una de las diosas preislámicas 
para algunas de las diosas preislámicas. Los Arcontes han usado ese lugar, esa ubicación, para 
suprimir el vórtice de la Diosa allí. Han usado ese cubo para suprimir el vórtice de la Diosa y ese
cubo fue preparado con rituales mágicos ocultos para esclavizar a las personas en la tercera 
dimensión. Y la rotación de personas en el Hajj alrededor de la piedra se usó aún más para cargar
esa piedra con la energía de la gente y mantenerlos aún más esclavizados. Hay muchos rituales 
que se realizan cada año en el Hajj desde el plano etérico y de plasma. Las personas están siendo 
programadas a través de ese centro de programación, éticamente. La misma situación está 
ocurriendo en el Vaticano: exactamente el mismo proceso, exactamente las mismas tecnologías 
que se utilizan en el Vaticano.

Rob – Muchas gracias. Entonces, este orden ceremonial y la magia de las fuerzas de la luz que 
podrían usarse positivamente se usan para el control mental. Alguien había dicho que en el 
complejo de Nápoles usted dijo que el Evento nunca tuvo lugar, por lo que no hay registros 
Akáshicos a los que podamos conectarnos. Querían saber, ¿será la verdad de nuestros orígenes, 
nuestras familias de almas y nuestras vidas y tierras, o será un resultado inmediato del Evento o 
será un proceso de desarrollo gradual?

COBRA – Ya respondí esta pregunta hoy. Será un proceso gradual que tendrá un gran salto 
cuántico en el momento del Evento.

Rob – Está bien. Alguien dice los Haupburg, ¿puedes hablar? ¿Son la Cábala oscura?

COBRA: siempre debe comprender que si alguien pertenece a una determinada familia, no 
significa automáticamente que sea una mala persona, sino que la familia en su conjunto es parte 
de la Cábala. Yo diría que la antigua estructura de la Cábala de la Nobleza Europea.

Rob – Sí, puedo hablar de eso en lo mío. Tengo una persona que es parte de esa familia y no le 
gustaban los reptilianos corriendo por su propiedad, pero lo eran. La siguiente pregunta aquí es 
¿cuál es el impacto en el cuerpo y la salud mental cuando se come carne? ¿Por qué el consumo 
de carne nos afecta negativamente en nuestra salud mental y física? Obviamente, el físico se 
debe a las hormonas y al trato inadecuado de los animales, pero ¿podría hablar sobre otros 
impactos de comer carne?

COBRA – Hay muchos. Primero, cuando se mata al animal, el miedo vibratorio se almacena en 
la memoria del sótano de ese animal y las personas lo toman en sus propios cuerpos. La segunda 
cosa es que comer carne reduce la frecuencia vibratoria del cuerpo. Algunas personas necesitan 



una cierta cantidad de carne para su bienestar, pero la mayoría de las personas estarían mucho 
mejor sin comer carne.

Rob – Muchas gracias. Estoy completamente de acuerdo en eso. Alguien quiere que limpies la 
Tierra hueca habitada. Algunos dicen que es un portal, que hay un agujero grande, y otros dicen 
que hay un agujero más pequeño. ¿Puede decirnos dónde está la caverna principal del interior de 
la Tierra, supongo que se llamaría, tal vez los pasillos de Amenti donde viven los seres muy 
altos, a diferencia de la red Agartha? Explicar sobre la Tierra de panal. ¿Está fundido el centro o 
hay un área grande donde la gente habita eso?

COBRA- Está bien. No estaría de acuerdo con la Tierra Hueca y no estaría de acuerdo con la 
apertura polar, pero estaría de acuerdo con la Tierra alveolar. Hay muchas cavernas, muchos 
grandes sistemas de túneles, ríos subterráneos, enormes espacios, pero no hay nada como el sol 
central dentro de la Tierra y no hay nada como la apertura polar, y no, la Tierra no es plana.

Rob – Está bien. ¿Hay una civilización más grande de la luz que ha vivido allí durante mucho 
tiempo, más hacia el centro o no?

COBRA – Las condiciones de vida más hacia el centro en el plano físico simplemente no 
sustentan la vida, porque si vas más profundo. . . cuanto más profundo vas, la temperatura 
comienza a subir. Si vas más de quizás más de 10 millas bajo tierra, hace mucho calor ahí abajo 
y no es práctico construir nada más profundo que quizás 10 millas, o incluso menos. Y a veces la
corteza terrestre no es tan gruesa. No admite estructuras de construcción allí abajo. Entonces, 
diría que la mayoría de los complejos subterráneos están muy cerca de la superficie, diría que 
hasta un máximo de unas pocas millas debajo de la superficie.

Rob – Está bien. Aquí hay una pregunta con respecto a un tipo llamado Stewart Swerdlow, que 
es un chico de Montauk y supuestamente tenía algo de ADN alienígena positivo, y una de las 
cosas que se dijo fue que su padre intervino en su nombre y dijo que mi hijo no se convertirá en 
un asesino. porque estaba en este programa. George Bush tuvo contacto con él y dijo que hay 
algunos grupos al otro lado del cinturón de Kuiper que están ayudando a los humanos en este 
planeta a derrotar a los grupos aquí en la Tierra que no son necesariamente benévolos con los 
humanos. Están ayudando y tienen su propia agenda y quieren estar a cargo de la Tierra. ¿Estaría
de acuerdo con eso, que es posible o que algunos de ellos no lo son o que las fuerzas de la luz 
están completamente a cargo de eso?

COBRA- Está bien. Era verdad hace mucho tiempo, pero ya no es verdad. Hubo grandes 
cambios en las últimas décadas en toda esta estructura.

Rob – Está bien. Una última pregunta aquí, creo que quizás dos aquí. Supongo que alguien 
quería saber: "¿Es cierto que Turquía compra petróleo al Estado Islámico?"

COBRA – Sí, por supuesto, es verdad. Creo que esto es obvio.

Rob – Querían saber cuáles eran las manipulaciones del . . . ¿Hubo alguna manipulación en la 
elección de Erdogan o lo que sea?



COBRA – Sí, por supuesto. Esto también es obvio.

Rob – Está bien. Hubo un informe de que en Tailandia había un millón de estudiantes meditando 
en un concierto budista o sacerdotes de todo el mundo. ¿Puedes hablar un poco sobre por qué eso
no desencadenó el Evento para los 144,000?

COBRA – Porque no estaban meditando para el Evento. Solo estaban meditando para traer la 
resonancia positiva del planeta y eso fue un éxito.

Rob – Está bien. Y entonces, y esto va junto con parte de la información Pleyadiana que entiendo
que lo que piensas y sientes con intensidad emocional con el tiempo puede convertirse en tu 
realidad. Por supuesto, estás interactuando con otras realidades, pero la meditación del Evento es
muy específica y es importante que las personas cuando están haciendo ese Evento tengan esa 
idea específica de la eliminación de la Cábala. ¿Estarías de acuerdo con eso?

COBRA: estaría de acuerdo en que las personas deben tener la idea específica de manifestar el 
Evento, visualizarlo y sentirlo y, por supuesto, la eliminación de la Cábala es un aspecto de esto.

Rob – Sí, está bien. También en tu última publicación sobre el cinturón de Kuiper, dijiste que no 
te preocupes por esto. Obviamente, esto es algo en lo que ninguno de nosotros puede estar 
involucrado. Está más allá de nuestra comprensión y conocimiento. Obviamente no estamos en 
el espacio exterior. Tiene alguna información . . . ¿Hay algún aspecto de los elementos positivos 
del programa espacial secreto involucrado en este tipo de cosas? ¿Todavía no están 
definitivamente tomados bajo el ala de las fuerzas de luz positiva involucradas en estas cosas 
todavía?

COBRA: el cinturón de Kuiper contiene tanto las bases de Chimera como, por supuesto, muchas
fuerzas de luz que pertenecen a los programas espaciales positivos.

Rob- Oh, bien. Entonces, hay elementos positivos del programa espacial secreto que funcionan.

COBRA: no los llamaría SSP porque la mayoría de ellos no están relacionados con este planeta. 
No son programas espaciales basados en la Tierra que tienen . . . No son civilizaciones disidentes
basadas en la Tierra, lo diría de esta manera.

Rob: serían iniciados o como el tipo que se negó a trabajar para el programa Cabal.

COBRA: diría ramas del RM que permanecen en el Planeta X, la flota de las Pléyades, la flota 
de Andrómeda, la flota de Sirio y otras partes de la Confederación y algunas nuevas infusiones 
frescas de toda la galaxia.

Rob – Gracias. Una última pregunta aquí. Mencionaste que iba a haber algunos planes 
alternativos. Parece haber un aumento en los avistamientos. Esto sigue aumentando. ¿Esta parte 
del proceso de divulgación le está siendo arrebatada a la Cábala por los avistamientos cada vez 
mayores en todo el mundo?



COBRA- Por supuesto. Sí.

Rob: ¿Hay alguna posibilidad de que el Cabal negativo esté creando avistamientos para reclamar 
información que podría usarse como desinformación?

COBRA – Lo más probable es que estés hablando del proyecto Bluebeam. Esto no va a pasar.

Rob- Está bien. Muchas gracias Cobra. Muy interesante. Me alegro de que hayas aclarado 
algunas cosas sobre el Creador allí. Tengo alguna información diferente con respecto a la Gran 
Hermandad Blanca y ciertos aspectos de los intentos de estos profetas y contactados para generar
cierta información sobre cómo funciona realmente el universo y estoy de acuerdo con usted en 
que han cambiado. Pero parece que en cierto momento las fuerzas de la luz han intervenido con 
ciertas encarnaciones para lograr ciertas misiones específicas que han provocado ciertos cambios
de manera positiva. ¿Estarías de acuerdo con eso?

COBRA- Sí.

Rob- Muchas gracias. Muy bien Cobra, muchas gracias por venir de nuevo. Lo siento, tuvimos 
un par de dificultades técnicas amigos. Dios te bendiga y Victoria a la Luz, Cobra.

COBRA- Muchas gracias. Victoria de la Luz. Fin.

Además, el mes pasado hubo cierta controversia con respecto a una publicación con la entrevista 
de Cobra, etc. Tuvimos alguna diferencia de opinión y Cobra y yo acordamos estar en 
desacuerdo. Así que vamos a abordar eso en solo un segundo, pero no hay problema con Cobra.

Lo apoyo absolutamente. Sé que Cobra es absolutamente puro en su intención. He defendido a 
Cobra constantemente contra ataques de personas y soy partidario de Cobra. He hecho 3 
conferencias. He trabajado mucho con Cobra y siento que su información es absolutamente 
tremenda y poderosa, especialmente dentro del ancho de banda de la matriz de control.

Nunca antes habíamos tenido tanta claridad sobre el campo escalar de plasma, las fuerzas detrás 
de él, las matrices de implantes y cosas de esta naturaleza y quiero dejar claro, muy claro que 
apoyo a Cobra . Somos grandes y podemos estar de acuerdo en estar en desacuerdo sobre cierta 
información metafísica aquí y allá.

Un desacuerdo no cambia la misión. No se trata de mí, no se trata de Cobra, no se trata de 
nuestras diferencias o puntos de vista humanos limitados. Todos nos estamos reuniendo aquí en 
un espacio de amor y paz, por lo que quería apoyar esa información y amor. Cobra. . . Estarías de
acuerdo con lo que acabo de decir, cierto.

 

COBRA – Sí, solo diría que vayamos más allá de ese drama y sigamos con la misión.



 

Rob – Absolutamente. Muchas gracias. Amigos, hemos tenido muchas cosas interesantes en las 
últimas semanas. Cobra no estaba. Tuvimos que retrasar la entrevista. Hemos tenido muchas 
solicitudes para cuando salga. Estamos haciendo todo lo posible para sacar esto.

 

Cobra, desde la última vez que hablamos, Alex Collier vino a mi conferencia y nuevamente 
hemos hablado de esto antes y es bastante oportuno. Ayer hiciste una publicación sobre el 
noveno planeta que, por supuesto, es el planeta del que dijiste que proviene la Resistencia e 
hiciste una publicación maravillosa explicando que las personas verían un planeta azul con agua 
y gas metano que si miraran de cerca dentro del nivel de gradiente de 10 píxeles podrían ver en 
realidad las cosas de vidrio rectangulares, supongo que las ventanas que mirarían en la superficie
del subsuelo hacia el espacio allí. Así que este es el planeta del Movimiento de Resistencia y 
estas son buenas noticias. También mencionaste que aquí, donde estoy en Maui, las quimeras 
todavía controlan el complejo del centro espacial subterráneo profundo y en realidad se llevarán 
cualquier evidencia de los principales observatorios astronómicos en este planeta y eso lo cierra.

Eso explica por qué no hemos oído hablar mucho de eso. Lea esa publicación de Cobra y 
manténgase en contacto con su blog en el portal www.2012portal.blogspot.com. No mencionaría 
eso, pero con la información de Alex Collier, no lo mencionaría y simplemente lo dejaste claro 
en esta publicación y respondiste una parte de esta pregunta. Me preguntaba acerca de Nibiru.

¿Tiene la resistencia alguna información, y me gustaría que les pregunte si hay otros planetas 
planetoides o cometas o algo enano, un sol invisible como algunas personas dicen, entrando en 
nuestro sistema solar y afectando nuestra actividad volcánica? , cualquier tipo de cosas como 
esa?

 

COBRA- Está bien. Ya sé esa respuesta y han estado absolutamente seguros de que no hay nada 
que haga que la órbita de la Tierra se acerque lo suficiente como para perturbar la actividad 
tectónica en el planeta o tener algún tipo de impacto catastrófico en el planeta en un futuro 
cercano. Entonces, nada de eso existe dentro de nuestro sistema solar en este momento.

 

Rob – Está bien. Muy interesante. Acabo de tener una entrevista con Randy Kramer que saldrá 
pronto en dos partes, el tipo SSP. Y confirmó la información sobre lo que se llama, lo que él 
considera Nibiru y dice que viene cada 3600 años. Dijo que supuestamente no llegará hasta 
dentro de otros 1200 años.

De acuerdo con las notas de Billy Meyers que estaba leyendo, han golpeado su órbita y no será 
un peligro para el planeta tierra. Dijiste algo que causará un disturbio. ¿Es posible que tal vez 



haya otro gran algo dentro del sistema solar pero que no cause daños tectónicos que puedan 
afectar el clima o algo así?

 

COBRA – Según mi entendimiento, no hay ningún cuerpo celeste que interrumpa la vida en la 
tierra. Pero lo que está sucediendo y ya está en proceso de iniciarse es el pulso galáctico. El pulso
galáctico ocurre cada 26 mil años y, por supuesto, ya está afectando los sistemas del planeta.

 

Rob – Absolutamente. Ha habido alguna información de que puede haber algún tipo aumentado 
de cataclismo terrestre que pueda llamar la atención de la humanidad, que sería un cataclismo 
natural que no puede ser, ya sabes, superado por los galácticos. Tenemos que tener una cierta 
cantidad de actividad tectónica y es posible que algunas cosas puedan estar sucediendo. Me 
gustaría mencionar que recientemente hubo un terremoto frente a la costa de Malibu y frente a 
Alaska. Y el de Malibu está justo en ese lugar. ¿Puede decirnos si ese terremoto fue natural o 
algo sucedió con esa entrada subterránea de Malibú?

 

COBRA – No pasaba nada en ese lugar en particular que no fuera natural.

 

Rob – Está bien. Así que eso queda claro amigos. Cobra dice que no entra nada. Lo de Nibiru no 
es correcto según cobra.

 

Hemos aclarado que algunas de las personas que estaban hablando en un anuncio público 
reciente sobre este planeta, no es Nibiru, por lo que no hay necesidad de entrar en pánico o 
temer. No es el cometa destructor. Cobra, hemos tenido algunos picos de radiación en los EE. 
UU. a partir de noviembre e investigadores privados han confirmado muchos de ellos. ¿Hay algo
que puedas decir sobre esto? ¿Es esto Fukushima, es esta posible ola que vino de eso o alguna 
información sobre los picos de radiación de noviembre a diciembre en el oeste de los EE. UU.?

 

COBRA: esto no solo estaba sucediendo en el oeste de los Estados Unidos. está sucediendo en 
los EE. UU. y no está relacionado con Fukushima. Está más relacionado con ciertos, diría, 
experimentos que hicieron los militares negativos y, lamentablemente, algunos de esos picos son 
reales. No son extremadamente peligrosos, pero sigue siendo una preocupación. No hay razón 
para tener miedo, pero al mismo tiempo, es bueno que la gente sea consciente y es bueno que la 
gente controle eso de forma independiente para cualquier institución pública. Entonces, algunas 



personas tienen dispositivos de medición anteriores para monitorear la radiactividad, esa es una 
buena idea.

 

Rob – Sí, eso es bueno. De hecho compré uno muy pequeño. Son como $50. Puedes pegarlo en 
tu i-pone. Es una aplicación. Lo llevé a la tienda aquí en Maui y fui a la sección de pescado para 
ver si había algo allí. No obtuve ninguna lectura, pero obviamente tal vez algún caballero de la 
energía nuclear es la fuente más abusada y peligrosa de, supongo, enemigos para la salud 
humana. Parte de los benévolos contactos extraterrestres originales requerían que la tierra 
desechara su peligrosa tecnología nuclear.

 

Entonces, en su actualización anterior habló sobre muchas actualizaciones positivas del sistema 
financiero. ¿Puede comentar sobre algún progreso que esté ocurriendo o simplemente está 
trayendo en las últimas tres semanas algún programa en curso con el Yuan convirtiéndose en la 
moneda de cambio preferida a nivel internacional?

Hemos tenido caídas en el índice Dow, Baltic. ¿Puedes comentar? Esta es obviamente una 
situación de desgaste. ¿Puede darnos un poco más de detalles sobre lo que está sucediendo en el 
sistema financiero y algo esperanzador que esperamos?

 

COBRA – Sí, por supuesto, el mismo proceso continúa en las últimas semanas. Hay muchos 
preparativos en el fondo para reposicionar la canasta de monedas para darles una perspectiva más
equitativa y equilibrada cuando llegue el reinicio. Hay un fortalecimiento de la alianza oriental 
en el frente financiero. Está la continuación del ataque contra la camarilla bajando los precios del
petróleo porque esto pondrá de rodillas a la camarilla. Esta es una de las principales fuentes de 
sus ingresos y es por eso que el precio del petróleo está cayendo tan rápido que pone de rodillas a
la Cábala. Y junto con eso, por supuesto, hay una continuación en el frente político y en el frente 
militar. Por lo tanto, es un proceso continuo que es lento y se convierte en algo que debe 
continuar con cuidado, para no desencadenar respuestas no deseadas de la Cábala, por lo que 
debemos hacerlo de la manera que todos puedan manejar.

 

Rob: Fui contactado por una persona que era muy poderosa en el comercio de las plataformas. 
Un buen tipo y en realidad creo que te hablé de esto. Lo invitaron al rancho de Bush y le 
ofrecieron darle este dinero y él rechazó ese trato. Recientemente se ha aclarado y se le ha 
otorgado algunos bonos del Tesoro y sé que no cree que vaya a suceder necesariamente. Está 
trabajando con los chinos con el Mui-hai. Estoy poniendo un enlace en la introducción para que 
la gente lea esa conversación telefónica básica que accedió a hacer pública. Danell hizo la 
transcripción para que la gente pueda ver eso. Es muy positivo. Dijo que nunca se sintió más 
tranquilo de que las cosas estaban pasando. Dijo que los miembros de Cabal estaban llamando a 



sus reuniones y tratando de interrumpirlas. Usted pude decirme. . . me dijo que algunas personas 
han sido financiadas. Dije realmente, ¿quién? Dijo que Obama acaba de comprar una propiedad 
gigante, una mansión, creo que está en Qatar. Yo era como; ¿Por qué Hey lo financiaría? Dije 
que eran los malos. Sí, los malos dejaron pasar esta financiación. ¿Hay alguna financiación de 
los grupos de benevolencia positiva en el nivel bajo que usted conozca?

 

COBRA: No, desafortunadamente ese proyecto del que escuchaste es que los malos han liberado
algunos de los fondos a sus secuaces para mantenerlos en línea. Eso es todo lo que pasó. No tiene
nada que ver con el reinicio financiero. No tiene nada que ver con lo que esperamos. Esta es una 
historia completamente diferente.

 

Rob: voy a hacer una última pregunta financiera, podría haber otra más adelante. Hubo algunas 
corridas de personas que estaban sacando parte de su dinero de los bancos. ¿Ves esto como algo 
bueno? ¿Es la corrida la que fomentará el pánico o la gente debería sacar lentamente su dinero de
sus bancos? ¿qué opinas?

 

COBRA – Dije hace mucho tiempo que sacaras tu dinero del banco. No es seguro allí #1. #2 -Si 
lo guardas en el banco le estás dando un préstamo gratis a la Cábala para continuar con su 
mecanismo de control.

 

Rob: OK amigos, eso debería generar ventas seguras y asegúrese de mantenerlo seguro si lo 
hace. Puede poner Mylar alrededor de su dinero que detendrá cualquier máquina relacionada con
la cábala que pueda leer cuánto dinero tiene en su casa y créanme amigos, lo tienen. Esos 
microchips en dólares, pueden decir cuánto dinero tienes en tus autos mientras conduces por tus 
pequeñas carreteras de peaje y esas cosas.

Esa tecnología está ahí fuera.

 

Lo cambiaremos un poco ahora. Esta es una cita exacta de un científico. Me dio sus credenciales 
aquí, pero pensé en preguntarlas. “Según las teorías científicas actuales, la fuente de calor para el
núcleo de la tierra supuestamente proviene del impacto de acreción de los asteroides en la tierra”.
A mí esto me parece un poco sospechoso. Mi pregunta es; ¿Es cierto que la masa y el calor 
eterno de la tierra son el resultado de la acumulación astral o hay algo más en la historia?

 



COBRA- Sí. Por supuesto que hay más en la historia. La fuente original de calor en todos en 
este universo vino de la singularidad original. La singularidad original no es algo que 
simplemente sucedió. El Big Bang no es solo una cierta explosión que ocurrió hace mucho 
tiempo. Hay un cierto túnel de hiperdimensión creado entre esta dimensión y dimensiones 
superiores que permite un flujo continuo de energía que es más que solo la energía que se puede 
importar desde el plano físico y esta es una de las razones por las que los científicos a veces 
tienen problemas para describir la energía. momento y el momento angular del cuerpo porque 
hay cierta cantidad de energía que no encaja en sus ecuaciones, lo diré de esta manera. Es porque
no viene del plano físico. Para poner de una manera diferente; el centro del planeta es un portal. 
Y la energía proviene de ese portal.

 

Rob – Muchas gracias. Eso confirma lo que ha dicho el Dr. Frank Strange en alguna ocasión 
cuando fue con el comandante Valiant Thor. De hecho, se transferirían desde el portal en el 
interior de la tierra a Venus. Pregunta aquí de uno de nuestro equipo egipcio de 2012, JIm. “Son 
vórtices importantes que están controlados por la oscuridad fortificada con entidades, parásitos, 
tecnologías etéricas. En caso afirmativo, ¿puede darnos la mayor cantidad de detalles posible 
sobre esto?

 

COBRA: Sí, por supuesto que están fortificados con entidades y tecnología, y la tecnología n. ° 
1 son bombas estranguladoras en el plano de plasma y esto es lo que mantiene estables esos 
vórtices.

 

Rob – Está bien. Me pregunto, obviamente, algunos de estos vórtices están bajando. ¿Están estos
vórtices atados a los nodos naturales o líneas ley de la tierra?

 

COBRA – Sí, todo eso está interconectado.

 

Rob: a medida que la vibración del planeta cambia y estas nuevas líneas ley se establecen en el 
planeta, ¿algunos de estos vórtices simplemente dejarán de funcionar debido al cambio de la 
vibración de la tierra o estos vórtices intentaron moverse artificialmente con las nuevas líneas? .

 

COBRA: solo se disolverán los vórtices negativos. Serán aniquilados o se transferirán a los 
positivos, por lo que no habrá más vórtices negativos en el planeta cuando sea el momento 
adecuado.



 

Rob – Muy bien. Alex Collier dijo que la valla de frecuencia se ha caído. No sé qué significa eso.
No he estado en el continente y es bastante claro aquí en Hawai. ¿Podría darnos alguna 
actualización sobre la red de campo escalar de plasma dentro del aspecto físico de los satélites y 
algunas de las tecnologías más básicas en la matriz de control en la tierra? ¿Ha habido algún 
acontecimiento importante en el último mes?

 

COBRA: ha habido algunos avances en el aspecto físico, sí, ha habido mejoras, pero 
desafortunadamente el aspecto del plasma aún no está bien. Lejos de ahi.

 

Rob – ¿Puedes decirnos; es la situación de la onda ELF que lleva un campo disruptor a cada 
línea eléctrica en los EE. UU. en el pasado, todavía en proceso en este momento y todavía hay 
ondas ELF en la matriz de control mental que llegan a través de los sistemas eléctricos de todos.

 

COBRA – Sí, todavía es así porque diría que el aspecto de plasma de la electricidad es, como 
algunas personas lo llaman, una corriente invisible que todavía está allí y aún no se ha 
solucionado.

 

Rob – Está bien, eso es desafortunado. Ahora tengo otra pregunta y no estaba muy seguro 
exactamente de lo que está diciendo aquí. Quiero decir que usted y yo estamos de acuerdo en que
la IA es una tecnología muy avanzada, que está controlada y tiene un programa y una vez que el 
programa y la tecnología en sí se apaguen, ya no será un problema. Mucha gente siente que esto 
es saber que todo es tecnología. Así que querían saber, aquí hay una pregunta; ¿La IA real juega 
el papel de un Arquitecto que construye o crea el mundo que se nos permite ver al localizar las 
partículas de onda como le plazca a través de nuestro subconsciente y nuestros ojos? En otras 
palabras, solo estamos viendo. . . en los aspectos espirituales, el gran Avatar Yogananda dijo: 
esto es un sueño y te despertarás a la realidad de quién eres después de que fallezcas, pero esta 
vida es un sueño. ¿Es que ser controlado a ese nivel que en realidad estamos viendo una película 
controlada por las fuerzas oscuras es la pregunta?

 

COBRA – No, no se controla de esa manera. nivel. Eso no es verdad

 

Rob – Lo que se controla hasta cierto punto.



 

COBRA: la IA, solo diría, diría el aspecto del software de la tecnología que fue creada por seres 
biológicos, la Quimera. Crearon inteligencia artificial (IA) como una herramienta para ayudarlos 
en su control del planeta de este sector de la galaxia. La IA no es un problema. El principal 
problema es el libre albedrío de los seres que se fueron al lado negativo. La IA es solo un 
problema, que se puede piratear, y el RM no tiene ningún problema con la IA. Lo dominaron por
completo en su propio entorno y pueden dominarlo en este entorno tan pronto como la masa 
crítica de personas que lo usarán. su libre albedrío para apoyar esa decisión.

 

Rob – Está bien. Gracias. Una pregunta más sobre esto. Alfred Lambremont Webber. Realmente 
no lo he seguido porque son más malas noticias negativas. Sé que los elementos positivos de 
nuestra benevolente familia espacial podrán cuidarlo. Está un poco más allá de la tecnología 
humana en este punto si es real y acabas de hablar sobre el aspecto físico que esperamos 
eliminar.

La pregunta es; ¿Cuál es la historia con Black Goo? ¿Es real? ¿Hay realmente goo? Algún súper 
soldado, algunas personas han dicho que recordaron en algunos de sus programas que les 
inyectaron algún tipo de sustancia negra. ¿Tenían una sustancia pegajosa de tecnología nano que 
usaron? ¿Hay algo de verdad en la teoría de la baba negra? ¿Podrías explicar eso?

 

 

COBRA – Sí, esa tecnología existió. Era peligroso en cierto punto, pero se solucionó. No 
siempre era de color negro, a veces era de color verde oscuro o marrón. Muchas fuentes 
diferentes de colores. En realidad, era un biolíquido lleno de nanitos y controlado por programas 
de IA, pero era algo que el movimiento de Resistencia ha podido destruir por completo en su 
propio entorno nuevamente. Esta llamada sustancia viscosa negra solo podría ser un problema en
ciertos programas militares negativos secretos muy profundos en este momento y no en ningún 
otro lugar del planeta. Y nuevamente, en el momento del evento, esto se eliminará por completo 
de cualquier lugar.

 

Rob – Bueno, eso es una buena noticia amigos. La sustancia pegajosa negra no es realmente algo
de lo que debamos preocuparnos en la superficie, no es que no exista. Quiero decir, obviamente, 
si esta sustancia pegajosa negra pudiera salir, mucha gente tendría muchos problemas con ella. 
¿Tienes algo más que decir Cobra.

 



COBRA- Sí. Esto no saldrá a la luz porque tan pronto como intente salir demasiado, el RM 
simplemente, diría, hará ciertas cosas para erradicarlo por completo del planeta. En este 
momento, esta sustancia pegajosa negra solo puede existir en condiciones que están muy, muy 
controladas, condiciones muy particulares que solo se cumplen en ciertos lugares con mucho 
control y mando de las fuerzas armadas negativas. No pueden simplemente existir y prosperar en
la superficie abierta.

 

Rob – Está bien. Esas son muy buenas noticias también. Quería hablar un poco, acabamos de 
hacer una entrevista con Len Horowitz. Aún no está arriba. El brillante dentista que descubrió el 
SIDA gracias a su intelecto se ha convertido en un experto en virología y sigue los planes de 
vacunación de la Cábala. Desafortunadamente, hemos tenido algunas situaciones recientes en las 
que los niños colapsaron momentos después de vacunarse. Está ocurriendo una gran cantidad de 
armamento continuo de las vacunas.

Por ejemplo, la fiebre del dengue se convirtió recientemente en un arma y cerraron partes de 
Hawái y parece que continúan con esta pandemia. Sabemos que han matado a Andrew Molden, 
el hombre que demostró que el autismo es creado por las vacunas y damas y caballeros, si su 
familia está recibiendo vacunas, pero si es tan ignorante y se niega a mirar la verdad y usted Has 
dañado a tu hijo, siempre hay perdón y te queda un largo camino por recorrer. Entonces, NO 
vacunas damas y caballeros. Cobra, ¿puede hablar un poco sobre estos planes continuos y estos 
programas? Parece que nunca llegan demasiado lejos, pero infunden mucho miedo en las 
personas. ¿Cuándo veremos el fin de estos virus que están saliendo y las vacunas? ¿Todavía se 
están colocando microchips allí o cuál es la historia?

 

COBRA – No, ya no hay microchips, pero las vacunas son un veneno mortal. Esto no es algo 
para reírse. Es algo contra lo que hay que luchar severamente, por lo que la gente necesita 
difundir información sobre las vacunas, sus efectos secundarios y alzar la voz.

 

Rob: gracias, Cobra. Recomiendo que la gente vaya a len how. La vista de la gripe porcina en la 
que trabajé con Len Horowitz, enlace de acción comunitaria, puede ver algunas cosas que escribí
sobre cómo puede involucrarse en la lucha contra los programas de vacunación, así como ser 
consciente y abordar esto con cautela, con inteligencia y conciencia.

Cobra en algún momento tenemos preguntas sobre diferentes países. Hemos tenido una pregunta 
con respecto a algunos cambios en Polonia allí. La gente quería saber si el líder allí formaba 
parte de la Cábala. ¿Cuál es la historia en Polonia? Mencionaron un par de cosas diferentes. 
¿Puede contarnos un poco sobre el entusiasmo que ha estado ocurriendo en Polonia 
recientemente?

 



COBRA – Verás, tendremos que juzgar por sus acciones como todos los demás. No es tan 
importante en ningún momento en particular si un determinado líder es parte de la Cábala o está 
conectado con la Cábala. Será puesto a prueba por las circunstancias porque incluso esos muchos
líderes políticos que no formaban parte de la camarilla pero sucumbieron a la presión, no fueron 
lo suficientemente fuertes. Así que veremos cuál será la situación dentro de unos meses allí.

 

Rob – Está bien, gracias. ¿Hay vórtices importantes o entradas internas de la tierra en Noruega?

 

COBRA – Sí, por supuesto que los hay.

 

Rob – ¿Te gustaría comentar un poco sobre ellos? Quién está ahí o cuál es la situación.

 

COBRA – Hay una energía Pleyadiana muy fuerte en Noruega y desafortunadamente hay 
algunas bases militares negativas que monitorean y tratan de controlar la actividad Pleyadiana. 
Se han puesto en esos lugares precisamente por los Pleyadianos.

 

Rob – Está bien. Gracias. Tuve otro caballero que me llamó y le di cierta información que Fred 
Bell me dijo sobre esto y la gente se preocupa por el juicio y cosas como esta. Quiero leer esta 
pregunta de este individuo que te sigue y es. . se sentía confundido y esas cosas. Leeré toda la 
pregunta aquí y dejaré que lo manejes. “Estaba leyendo la entrevista de Cobra en tu página y 
encontré una pregunta que hiciste sobre la homosexualidad.

Cita de Cobra: en la mayoría de los casos, la energía sexual manipulada por los Arcontes porque 
cuando la energía sexual ha sido traumatizada y no puede expresarse en las relaciones entre 
hombres y mujeres, puede expresarse así, pero no siempre es así. ¿Es posible que haya una 
conexión del alma con dos seres del mismo sexo que también pueda expresarse en una relación 
sexual? Y luego la persona dice “como siendo él mismo homosexual, lo único que me molesta es
que da a entender que los heterosexuales son saludables como las relaciones homosexuales son 
insalubres y antinaturales. Aunque dijo que en la mayoría de los casos no se manipula. No puedo
superar el hecho de que después de finalmente amarme a mí mismo tengo que escuchar que 
podría ser manipulado enfermizamente porque no me atraen las mujeres. Nuestras almas no 
tienen género y algo de ET existe. No sé, ahora mismo estoy confundido. Me está haciendo 
llorar. ¿Puede aclarar esto y pedirle a Cobra que tenga una discusión más amplia sobre esto? Me 
gustaría comenzar este Cobra diciendo que la gente necesita amarse a sí misma y no hay juicio y 
sabes que se necesita mucha compasión y comprensión y la gente necesita dejar de juzgar a los 
demás. ¿Puede responder a este señor?



 

COBRA – Sí, por supuesto. No estoy poniendo ningún juicio sobre él. Es su elección personal 
de su decisión personal. No digo qué relación exactamente es saludable o no saludable sobre sus 
relaciones. Es su propia cosa personal y no voy a entrar en eso. Pero estoy diciendo que en la 
gran mayoría de los casos tienes una polaridad masculina y femenina de arquitecto cósmico. Esta
es la razón por la que es posible tener relaciones sanas de hombre a mujer. También dije que es 
posible que dos almas de la misma polaridad, por ejemplo, 2 hombres tengan relaciones 
saludables si hay una conexión a nivel del alma.

 

Rob – Muy bien. Gracias por aclarar eso. Soy consciente de que. Hay muchos otros programas 
en los que la gente está interesada; la ira, la violencia, la ira y el odio que será necesario abordar 
sin juzgar. La gente necesita ser limpiada de algunas de estas cosas. Aquí hay una pregunta que 
usted respondió, pero es posible que no todos hayan captado esto. Vi que mencionaste esto que 
saca a relucir algunas cosas.

 

Recientemente recibimos otro lote de piedras cintimani de los cazadores de cintimani y la gente 
realmente las está disfrutando. Tengo maneras de conseguir los facetados. Aquí hay una pregunta
de alguien. La mayoría de las personas han tenido experiencias muy positivas. Aquí hay una 
pregunta, algunos de nosotros que tenemos piedras cintimani y las usamos todo el tiempo, las 24 
horas del día, los 7 días de la semana, estamos experimentando grandes cambios emocionales, 
altibajos y ataques de ira.

¿Puedes describir cómo funciona el cintimani para limpiar los estados emocionales de las 
personas? Es esta una de las principales cosas que hace. Le sugerí a la persona que simplemente 
observara sus pensamientos y controlara sus emociones y las observara como las olas en una 
playa que van y vienen. ¿Cómo sugieres a las personas que tienen algunas reacciones 
emocionales intensificadas a las piedras cintimani y puedes explicar cómo sucede eso?

 

COBRA: si tiene piedras de cintimani, debe comprender que lo pondrá en un camino de 
crecimiento acelerado. Te pondrá en un proceso de purificación acelerado. Esta piedra es una 
piedra poderosa. No es sólo un pedazo de materia muerta. Está vivo con energía. No pondrá 
ninguna negatividad en ti, pero lo que hará provocará lo que sea que esté dentro de ti y lo pondrá 
más cerca de la superficie para que puedas verlo, mirarlo, observarlo y liberarlo. Y para algunas 
personas significa liberar emociones fuertes, para algunas personas significa liberar sistemas de 
creencias. Para algunas personas, a veces depende del portador de la piedra, por lo que no hay 
reglas sobre cómo tratar con esta piedra. Necesitas comunicarte con la piedra. Es un ser vivo, no 
es sólo un trozo de materia. Es una guía muy inteligente que puede ayudarlo a pasar por un 
proceso, pero sepa que el proceso a veces puede volverse intenso.



 

Rob – Sí Cobra, en los primeros días de nuestros contactos con los Pleyadianos y ciertamente en 
el '73, '74. El Dr. Bell estaba teniendo los contactos, yo estaba presenciando ocasionalmente 
algunas de estas cosas. Estaban muy convencidos de que los cristales tienen un campo vibratorio,
por supuesto que tienen la memoria con la que podemos interactuar en nuestros cuerpos 
humanos. ¿Puedes hablar un poco sobre los cristales y su forma de pirámide? Tienen una energía
de fuerza vital. Sabemos que cuando se aprietan crean electricidad, pero este aspecto de que son 
conscientes en los seres es difícil de entender para la gente.

 

Me gustaría dar un poco de trasfondo aquí muy rápido. Alguien me habló de un tipo, era un 
sacerdote que era científico y había desarrollado una máquina que podía mirar dentro del cuerpo.
Fue muy interesante y por supuesto los jesuitas lo controlaban. No lo dejarían salir.

 

Lo mantuvo en secreto. Estuvo en Inglaterra, pero han salido ciertos aspectos de esta tecnología 
y básicamente mira dentro del cuerpo. Estaban filmando la pantalla de esta máquina y había un 
cristal y había algo moviéndose entre el hombre y el cristal yendo y viniendo y luego, cuando las
personas que miraban la pantalla lo notaron, fue como si esta entidad se diera cuenta. estaba 
siendo observado y se fue y se quedó quieto dentro del cristal.

¿Puede hablar un poco sobre el nivel de conciencia y cómo estos cristales, piedras y, por 
supuesto, se remonta a las joyas, las esmeraldas, los diamantes y los zafiros, todos tienen esta 
misma información a lo largo de ciertas energías de onda? ¿Puedes hablar sobre cómo se lleva a 
cabo esta resonancia y la ciencia de esa Cobra?

 

COBRA – Hay 3 aspectos de esto. El primero es el aspecto etérico, lo que significa que siempre 
hay un cierto ser angélico que se conecta con una piedra en particular y transmite energía a 
través de esa piedra. Si vas más hacia lo físico (2), hay una gran cantidad de corriente de plasma 
que atraviesa los cristales porque la estructura cristalina tiende a crear un campo de resonancia a 
través del cual el plasma puede fluir de manera un poco diferente a cualquier otro medio. (3) Por 
lo tanto, crea una condición de plasma específica única que puede ayudar a que ese cristal en 
particular tenga ciertas características que de otro modo no serían posibles.

 

Rob – Bueno, muchas gracias. Esa es una gran parte del trabajo con el que realmente resoné con 
mi trabajo con Fred Bell que siempre disfruté y que utiliza sonido, luz y color junto con cristales 
en ese sentido. La gente ha preguntado muchas veces cómo usar las piedras cintimani. 
Recomiendo a las personas que obtengan pequeños láseres de bolígrafo o tengo algunos en mi 
sitio, o lo que sea, usando un láser en la piedra cintimani y enfocando. Cobra, ya que estamos en 



este campo, quiero avanzar y hacer una pregunta que tenía. Quería que compartieras con la 
gente. . . La gente ha preguntado sobre la manifestación y la oración y lo he descrito como que 
tienes que tener una orientación y un llamado emocional interno y le digo a la gente con todas tus
fuerzas, con toda tu atención y enfoque con un corazón abierto para enfocarte en entrar . en el 
silencio y para invocar su presencia YO SOY. ¿Puedes dar tu propia descripción de alguien que 
siente un profundo anhelo de conectarse con su presencia YO SOY?

¿Cómo harían esto y cómo se prepararían mentalmente si tuviera alguna sugerencia para esto? 
Para mí, cuando hago una oración, a veces es más fuerte o más profunda en función de mis 
sentimientos y mi situación personal en cada momento. Te estoy pidiendo; están allí, quiero 
decir, sé que físicamente podemos preparar habitaciones agradables y tranquilas, a algunas 
personas les gusta la luz de las velas para concentrarse, es una buena manera de hacerlo. Si tal 
vez pudieras compartir mentalmente de la mejor manera, supongo que este es un proceso 
individual, pero cómo describirías la preparación para enfocarte en la presencia Yo Soy y su 
propia conciencia innata de Dios, conoces al Cristo interior como yo lo llamaría. .

 

COBRA – Este es un proceso mental. Es algo que sucede en silencio en el vacío. Entonces, lo 
que yo diría es mover las instrucciones por el momento, tener un espacio vacío, físicamente y 
algo de tiempo, asignar algo de tiempo y luego simplemente rendirse y estar en ese silencio en 
ese vacío y las cosas comenzarán a suceder.

 

Rob- Muchas gracias. Regresando al mundo real aquí. Hice algunas publicaciones recientemente 
sobre Hillary y Bill Clinton, el narcotráfico, las esclavas sexuales y las actividades criminales y 
los asesinatos que han tenido lugar a su alrededor. Damas y caballeros, cuando entraron en 
Waco, la mayoría de la gente no se dio cuenta, pero el guardaespaldas de Bill Clinton fue una de 
las primeras personas en la ventana y el segundo grupo se acercó y lo asesinó.

. Lo que nos lleva a la siguiente pregunta que es altamente sospechosa de la historia oficial. Muy 
recientemente agentes del Servicio Secreto de Hillary Clinton, guardaespaldas personales, 4 de 
ellos murieron en un accidente automovilístico. ¿Alguna idea sobre este Cobra?

 

COBRA – Murieron porque querían hablar y tú sabes que ella tiene muchos secretos que no 
querría que salieran a la luz.

 

Rob – Está bien. Gracias, eso es muy conciso y claro al punto y un eufemismo. Eso nos lleva a la
siguiente pregunta. Hay un tipo que salió y hay otro tipo con el que me han contactado en el SSP 
aquí. Es como Randy Kramer. No tiene sus recuerdos. Todavía no quiere hacerse público, pero 
me dijo que a una edad temprana, cuando tenía 20 años y más, lo usaron como esclavo sexual 



cuando era un niño de 9 a 16 años en estas fiestas Secret Cabal que son como " Ojos bien 
cerrados” sea cual sea la película de Stanley Kubrick con Tom Cruise, olvidé el nombre donde la
élite tiene estas horrendas fiestas sexuales y cosas así. No sé si has oído hablar de él, pero hay un 
chico que estaba saliendo y tiene una edad avanzada y dice ser un esclavo sexual de MK Ultra y 
ha estado hablando de gente de Hollywood que viene a estas fiestas donde algunos de los clonan 
y luego los torturan en su ritual o algo así. Tiene muchas afirmaciones de que son bastante 
extravagantes, incluido Dick Cheney, que mató a 21 clones. Creo que esto es posible. Soy un 
poco curioso.

 

COBRA: no solo es posible que esto realmente sucediera, especialmente en los períodos de 
tiempo que comenzaron desde finales de los 70 hasta, diría, 2001-2002.

 

Rob – Así que estos asesinatos ya no están ocurriendo y ¿puedes hablar de eso?

 

COBRA – La clonación con el propósito de que esos seres clonadores se utilicen en esos rituales
ya no está ocurriendo.

 

Rob – Está bien. eso es bueno, así que este tipo habló sobre algunas de estas cosas recientemente 
y puedes decir que no ha sucedido y que puede estar accediendo a recuerdos más antiguos o algo 
así.

 

COBRA - ¿Está diciendo que está sucediendo recientemente? O qué estaba diciendo.

 

Rob – Él estaba diciendo recientemente, de hecho, estaba diciendo que había un famoso 
comediante negro que murió repentinamente, Bernie Mack estaba entrando en uno de estos y, 
como saben, muestran progresivamente a esta gente de Hollywood en un nivel más profundo y si
se resisten al programa , no van más lejos. Pero entró en esto y, según este tipo, este comediante 
negro Bernie Mack dijo que esta persona no debería ser tratada de esta manera y lo sacaron del 
ritual Cabal y al día siguiente tenía un aneurisma cerebral y estaba muerto.

 

COBRA – Sí, sí, es verdad. Esos rituales ocurren pero ya no involucran clones.



 

Rob – Está bien. Bueno, eso es algo pesado allí de todos modos. Démosnos una actualización 
sobre la situación en Europa y aquí hay una cita de una persona que hizo una pregunta: “Hace un
tiempo, parecía indicar que personas muy negativas que ingresaban a Europa descritas como 
refugiados podrían ser fácilmente identificadas y eliminadas por las fuerzas de la luz . Se han 
producido violaciones. ¿Puede darnos una actualización sobre el progreso en la eliminación de 
estos elementos musulmanes hostiles plantados en el continente europeo?

 

COBRA – No puedo responder a esta pregunta porque se trata de información altamente 
clasificada.

 

Rob – Está bien, pero obviamente están trabajando en ello.

 

COBRA – Por supuesto, por supuesto. No pueden simplemente eliminar nada a la vez, sino que 
están haciendo planes adicionales, pero como dije, es un tema muy, muy delicado en este 
momento.

 

Rob – Sí, ciertamente lo es. Compruebo los principales medios de comunicación de vez en 
cuando. No he escuchado mucha información, por supuesto que no estoy en Europa y no sé cuál 
es el rumor allí, si están presionando eso por la tensión racial. No he oído mucho, obviamente, 
estas horrendas violaciones están ocurriendo como lo hicieron en Egipto contra mujeres. Esta 
horrenda falta de respeto por la vida humana y especialmente por la energía vibratoria de esta 
mujer sagrada en este planeta, es una de las cosas más dolorosas que puedo distinguir en este tipo
de violencia. ¿Qué tipo de cosas pueden hacer las personas normales para ayudar a sanar estas 
mediaciones de diosas? ¿Crees que las vigilias con velas en la calle? ¿De qué manera no violenta
podemos generar conciencia sobre esta situación para que no se intensifique en ningún lugar del 
mundo?

 

COBRA: lo primero es, por supuesto, ese tipo de meditaciones de bondad que traerán más 
equilibrio en esta situación, y lo siguiente es apoyar a las mujeres, especialmente a aquellas que 
están dirigidas a brindar el mayor apoyo posible, especialmente a las personas que viven en el 
región y está sucediendo.

 



Rob- Está bien. Gracias. Hablamos de esto y para ser honesto, he estado viendo las entrevistas de
Corey Goode y creo que estoy hasta el episodio 11 o 12. Tremenda información. Es muy 
diferente a leer lo que dice la gente y cambiar algunas de sus cosas. Realmente tengo mucho 
respeto por la información que sale una y otra vez, no hay ningún comentario sobre la 
confederación positiva y la red benevolente de Agarthan por él.

Él no tiene esa información o ese contacto. Pero la pregunta es qué piensa Cobra de la afirmación
de Corey Goode de este nanito de IA tanto en el cosmos como en la tierra. Quiero decir, ¿es esto,
esto todavía está sucediendo en ciertos segmentos de la galaxia, crees? . .

 

COBRA – No, ya no. Y esta se denominó como infección de nanitos de IA, en realidad fue 
como describimos esta red de plasma con. . . Es lo mismo con diferente terminología.

 

Rob – Cobra, me gustaría que comentaras sobre esto. Estoy seguro de que eres consciente de 
esto. Mi entendimiento de los contactos con Fred explicado con sus contactos con los 
Andromidanos así como con nuestros Pleyadianos es eso, y también he escuchado esto del Dr. 
Frank.

 

. Hay un campo etérico de plasma que está conectado a las computadoras y tecnologías de 
muchas de las fuerzas benevolentes de la confederación. Tal como lo entiendo, esta es una 
tecnología a prueba de fallas a diferencia de la IA, que es manipulada y controlada. Esta es una 
tecnología conectada al campo de plasma universal de luz y amor en todo el universo que 
detendrá cualquier computadora o cualquier actividad negativa dentro de la tecnología. En otras 
palabras, si cae en las manos equivocadas, la tecnología benevolente de la Confederación 
espacial no podría usarse para mal. ¿Existe una conexión positiva con una inteligencia universal 
que está conectada a la tecnología por las fuerzas benevolentes y se utiliza de manera positiva?

 

COBRA – Sí, por supuesto que lo hay. El plasma no es del todo malo. Por supuesto, también 
existe la red de plasma positivo, que está siendo utilizada por las fuerzas de la luz para crear 
redes galácticas de luz, y es una luz positiva. Es algo muy hermoso y no puede ser mal utilizado.

 

Rob: Sí, y siento que mucha de nuestra tecnología, aunque está en el nivel Jr., mucha de nuestra 
geometría sagrada, pirámides, cristales, sus puertas estelares en diferentes cosas como esta, en 
realidad se sintonizan con esto y lo aceleran. proceso. ¿Sería eso correcto?

 



COBRA – Sí, absolutamente correcto.

 

Rob- Muchas gracias. OK Aquí hay una pregunta y es una larga historia. Puedes mantenerlo 
corto. Alguien quiere saber la verdad detrás del Libro de Mormón. Primero hablemos sobre el 
Libro de Mormón y la experiencia de José Smith. Serían esos contactos genuinos con 
benevolencia e información original de José Smith de valor y beneficio para la humanidad.

 

COBRA: al principio eran contactos genuinos y, por supuesto, se distorsionaron en secreto 
inmediatamente después.

 

Rob – Eso está detrás de la segunda pregunta, la verdad detrás del Libro de Mormón y la iglesia 
SUD. Está corrompido como cualquier otra religión y controlado para engañar a la gente. Lo 
dejaremos así.

Siguiente pregunta Dice que somos totalmente abiertos en nuestros sueños y clarividentes. ¿Por 
qué nuestros guías superiores no tienen conversaciones francas con nosotros en nuestros sueños 
para ayudarnos a despertar a las verdades de la realidad y la guerra real del bien y el mal en 
nuestra vida?

 

COBRA: uno de los problemas son los implantes que se colocaron precisamente para evitar ese 
tipo de conexión. Y cuando todos los implantes sean removidos y cuando el velo, la red de 
plasma y todo esto también sea removido, habrá conexiones mucho más fuertes entre la 
personalidad y el yo superior y será bastante más natural.

 

Rob: Entonces, los sueños lúcidos y cosas así estarán mucho más disponibles después del evento,
mucho más contacto, correcto.

 

COBRA- Sí.

 

Rob – Alex Collier declaró recientemente que nuestro ADN dormido ahora está comenzando a 
vibrar y despertar a un nivel más alto que nunca antes y, obviamente, los niños son súper 
poderosos en este sentido. ¿Puedes comentar sobre el ADN? ¿Seremos capaces de volver a 



conectarnos cuando la valla caiga y nuestro ADN acelerará su crecimiento para que podamos 
tener una mente unificada en lugar de una mentalidad dividida?

 

COBRA: el ADN es solo una consecuencia de la conciencia expandida, por lo que lo que se 
expandirá será nuestra conciencia y el ADN simplemente se ajustará a esta nueva frecuencia.

 

Rob – Está bien. Aquí hay una pregunta básica que me interesaba un poco. Justo antes de la 
Segunda Guerra Mundial, las tropas italianas invadieron Etiopía y el emperador Haile Sellassie 
se presentó ante la Sociedad de Naciones para abogar por su país.

 

Muchos consideran que sus palabras son proféticas y predicen la Segunda Guerra Mundial. La 
invasión de Etiopía se parece al Vaticano contra la iglesia ortodoxa etíope. Porque conocemos el 
vínculo arcónico con el Vaticano, cuál fue el verdadero significado detrás de este encuentro.

 

COBRA – Los jesuitas estaban detrás de esto y, por supuesto, los jesuitas querían imponer su 
propia versión de la religión en su realidad. Había realidad de programación mental en todos los 
países del planeta y es por eso que la invasión italiana en Etiopía.

 

Rob – El régimen comunista se hizo cargo de Etiopía en los años 70. De hecho, los comunistas 
del país lo pusieron en cuarentena allí. Entró en una iglesia a rezar y nunca más se le volvió a 
ver. ¿Es posible que las fuerzas benevolentes se lo llevaron o lo asesinaron o tiene alguna 
información sobre las muchas historias de su supuesta muerte o desaparición? ¿Sabes algo sobre 
esto?

 

COBRA – Según mi inteligencia, fue tomado por las fuerzas negativas.

 

Rob – Esas no son buenas noticias. Era un verdadero amante de Dios y un gran hombre y 
realmente se preocupaba por su gente. ¿Puede hablarnos de un incendio gigante en un rascacielos
en Dubái en la víspera de Año Nuevo? Y había un OVNI avistado antes del fuego. Podría ser 
nativo. ¿Podrías hablar de eso? Por supuesto que no lo derribó, pero fue un rascacielos gigante 
que quedó envuelto en llamas y muchas personas murieron. Cualquier información sobre este 
incendio del rascacielos de Dubai en la víspera de Año Nuevo.



 

COBRA – Era parte de las operaciones de Cabal para infundir más miedo y bajar la frecuencia 
vibratoria en el planeta.

 

Rob – Gracias. Ahora Corea afirma haber detonado una bomba de hidrógeno. La mayoría de la 
gente no lo está comprando. Podría hablar sobre eso. ¿Fue una prueba nuclear subterránea 
regular ideada por el Cabal para crear más miedo?

 

COBRA – Sí, exactamente. No era una bomba de hidrógeno en absoluto.

 

Rob- Está bien. Bien. Esta es una pequeña base de miedo, pero con respecto a la información de 
David y Corey Wilcock, afirman y suena bastante negativo, acabas de responder, dijeron que hay
tentáculos que llegan a todas partes, a la gente de Internet, incluso a otras galaxias. Así que 
supongo que ya respondimos eso. Solo quería decir eso aquí. El otro, es interesante, con respecto
a su publicación en el plan maestro hace algún tiempo, querían una actualización sobre la 
información específica dentro del plan maestro y no tiene que revisarlo todo. Cualquier punto 
destacado que le gustaría abordar.

 

COBRA: pero debe hacer esa pregunta específica, qué parte del plan maestro quieren abordar.

 

Rob – Exacto, lo sé. Necesitamos detalles. Sigamos, hay una señora que escribió esta carta y 
probablemente haya oído hablar de ella y suena como una carta realmente buena. Ella tiene 
muchos nombres aquí. Ella dice al final de la carta. Al servicio de Su Santidad el Papa. Su 
nombre es Anna von Reitzinger. Es una gran carta que habla de pedir el fin del sistema 
financiero. ¿Tienes alguna inteligencia sobre esto? ¿Es esta una carta precisa? ¿Es esto una mala 
dirección? Se hizo en 2014 y mucha gente se unió al tono de la carta. Cualquier comentario sobre
eso. Sabes sobre eso.

 

COBRA: necesitaría ver la carta antes de poder comentar.

 



Rob – Está bien. Ha estado dando vueltas. Es bastante grande por aquí. ¿Podría hablar sobre la 
importancia del Gobekki Tepe dentro de las 100 millas de Alepo? JJ Hurtak había mencionado 
hace mucho tiempo que esa es un área muy importante y esperaba que la guerra no destruyera 
estos lugares sagrados. ¿Puedes hablar sobre el significado de la tribu Gobekki?

 

COBRA – Eran una sociedad que en realidad estaba teniendo su gran desarrollo y crecimiento 
inmediatamente después de la caída de la Atlántida. Desafortunadamente, no eran la parte 
pacífica de la sociedad que adoraba a la Diosa. Tenían una conexión bastante fuerte con sus 
Draco Overlords, pero dejaron algunos monumentos bastante impresionantes en la tierra 
alrededor, diría que el 10% por ciento de esto ha sido descubierto o excavado.

 

Rob – ¿Puedes hablar sobre el verdadero significado esotérico del Ojo de Horus? Escuché que se
relaciona con nuestra relación entre la glándula pineal y la pituitaria cuando se coloca sobre la 
fisiología humana. ¿Puedes hablar un poco sobre el verdadero significado del Ojo de Horus? Es 
un significado multidimensional, pero si puedes dar una breve descripción de eso.

 

COBRA – Es algo que se llama un ojo y un ojo es un portal interdimensional. En medio de eso 
que conecta el cerebro físico con el cerebro etérico y sus cuerpos dimensionales superiores y 
debido a este órgano interno es posible que el cerebro humano registre pensamientos y es por eso
que podemos pensar. Es por esto que podemos operar el cuerpo físico. No es solo el órgano de la
visión interior, es el vínculo de conexión que forma parte del cuerpo físico.

 

Rob – Muy bien, ahí tenemos la relación anatómica esotérica del ojo interno. Yendo a lo largo de
esas líneas de iluminación espiritual, los Rosacruces en cierto nivel fueron tomados, pero una 
tremenda cantidad de información real positiva en los Rosacruces que no podemos negar. 
Rosacruces lleva el nombre del rocío de la mañana según algunas fuentes. Rose significa rocío y 
Crucian significa crisol o matraz. La orden de los Rosacruces es una imagen de una flor rosa con 
las debidas gotas en los pedales. La orden del amanecer dorado es una sociedad secreta formada 
por miembros de los rosacruces que se separaron para formar su propio grupo. Se eligió el 
nombre porque representa la fuente principal del ingrediente principal del elixir de la vida y la 
piedra filosofal.

Hay otro orden llamado La estrella de la mañana que se refiere al planeta Venus cuando sale la 
luna y el sol, puedes ver la estrella cuando la mañana está en sus niveles más altos. ¿Puedes 
hablar sobre el rocío de la mañana como una fuente sagrada o como un elixir de vida o algo por 
el estilo? Cuéntanos sobre el rocío de la mañana.

 



COBRA – Obviamente, esta pregunta proviene de alguien que está profundamente iniciado en 
los misterios porque el vencimiento de la mañana es un nombre en clave de cierta esencia. No 
diré más. Solo diré que en algunos círculos se le conoce como el color 16.

 

Rob: ¿Puedes hablar sobre cómo se usa o sabes sobre eso?

 

COBRA – Sí, lo sé, pero esto no es algo de lo que se hable abiertamente en un programa de 
radio. Si esa persona me envía un correo electrónico a mi correo electrónico, puedo discutir esto 
en privado.

 

Rob: Supongo que quería preguntarte si puedes hablar sobre el incidente de Fátima y cómo se ve 
ese lugar. Obviamente, hubo una capa de nubes que cubrió ese día. La gente en los terrenos vio 
moverse el sol, eso era una nave espacial. Creo que preguntamos esto hace mucho tiempo. 
¿Puede hablar sobre las profecías de Fátima y por qué la tercera profecía nunca ha sido revelada 
y puede decirnos cuál era?

 

COBRA – No fue revelado porque en realidad expuso el origen de la Iglesia Católica Romana y 
la profecía era cómo se desharía. Entonces, si esa profecía se publicara en su totalidad, en 
realidad expondría el trasfondo sobre el cual se construyó la iglesia católica romana.

 

Rob – Está bien. Muchas gracias. Una última nota aquí, amigos. En la introducción, algunas 
personas han querido obtener la entrevista de Cobra. Es muy simple. Este mes dejamos muy 
clara la demarcación entre la introducción y la entrevista. Si desea leer la transcripción, 
simplemente desplace el dedo. Les agradecemos mucho por sintonizarnos aquí con la Victoria de
la luz. Nuevamente quiero indicar mi apoyo a Cobra, su misión, lo que está haciendo y la 
información. Todos tenemos diferentes anchos de banda en áreas de especialización y, con 
suerte, juntos podemos armar estas piezas del rompecabezas. Cobra y yo hemos hablado de esto 
antes y ambos estamos de acuerdo en que esta información es muy importante al mismo tiempo 
que tus propias frecuencias internas y cómo te conectas con la fuente de todo lo que es bueno, 
hermoso y verdadero es muy importante para que eleves tu vibraciones y no tener ningún miedo 
al mirar estas tremendas transformaciones.

 

Cobra, muchas gracias por venir. Me gustaría que anuncie cualquier cosa que sea especial para 
usted y su sitio web nuevamente, o si tiene algún mensaje de despedida para nuestros oyentes.



 

COBRA – Sí, tengo algunos mensajes que me gustaría compartir, pero el primero es para que la 
gente continúe con las meditaciones de eventos semanales, el segundo es para aquellos que se 
sienten tan guiados para continuar con las meditaciones de Europa. Todavía se necesitan. Es 
posible encontrar instrucciones para esas meditaciones en el lado derecho de mi blog. Tengo 
mucha información que revelaré cuando sea el momento adecuado. No sé cuándo será esto 
ciertamente cuando se den las condiciones, hasta que la gente tenga que tener paciencia porque 
hay muchas cosas que no puedo decir todavía. Espero que las condiciones mejoren lo 
suficientemente pronto, pero no puedo garantizar cuándo sucederá.

 

Rob- Muchas gracias. Además, Louise Polennza, que trabaja con el embajador de Red Dragon, 
quería que mencionáramos que ella tiene una meditación de paz global y espera combinarla con 
un grupo. No podemos hacerlo formalmente, el tiempo es corto cuando regresas de tu viaje.

Todas las meditaciones son maravillosas que llaman a la paz. Hay un llamado a la paz de Louisa,
quien organizó eso y esto no es confesional. No está respaldando ninguna información con 
respecto a cosas financieras. Es un esfuerzo de paz. Así que con eso quiero agradecerles a todos. 
Victoria a la luz.

 

Y gracias por venir de nuevo, Cobra, y espero que todos en todo el mundo sigamos siendo 
hermanos y podamos estar de acuerdo en estar en desacuerdo, pero todos estamos trabajando 
hacia la misma misión de liberación del planeta. Gracias cobra.

 

COBRA- Muchas gracias.

 

Rob – Victoria para la gente de la luz. Nos vemos el próximo mes. Lo siento, este es tan tarde. 
Cobra estuvo fuera durante casi 10 días allí.

Paz al Planeta

Untwine: ¿Tenemos un número fijo de almas gemelas? 

Cobra: el número en realidad no es fijo, pero no cambia mucho. Básicamente, el número se basa en 
seres que surgieron juntos como una familia de almas del sol central galáctico hace millones de años, 
pero hay ciertos factores que podrían cambiar el número de almas gemelas. 



U: Ok, entonces si hay nuevas compatibilidades o incompatibilidades fuertes, ¿alguien podría ser una 
nueva alma gemela o dejar de serlo? 

C : Es posible en algunas raras circunstancias que alguien que ha sido un alma gemela ya no lo sea, y 
viceversa. 

U: ¿Puedes decir cuántos tenemos aproximadamente, en promedio? 

C : Diría 1 o 2 docenas, 12 o 24 es un buen número simbólico. 

U: ¿Cuál es el verdadero arquetipo ascendido de la Diosa Bastet? 

C: Su verdadero arquetipo ascendido es un ser lleno de poder y estabilidad. 

U: Las deidades antiguas que a menudo se representan con cabezas de animales, como Ganesha o 
Sekhmet, ¿es esta una representación literal o simbólica? 

C: Es a la vez una representación simbólica y un recuerdo antiguo de la época de la Atlántida cuando 
muchos seres como este estaban realmente presentes en la superficie del planeta. Así que ya no tienen 
la apariencia de una cabeza de animal, pero hubo muchos seres en la época de la Atlántida que sí se 
veían así. 

U: ¿Cuál es el arquetipo ascendido del Planeta X y qué papel juega en nuestra astrología? 

C: El planeta X es el planeta que simboliza la liberación. El Planeta X en astrología, en nuestra carta astral
personal, es en realidad nuestra puerta de entrada, nuestro punto de salida de la Tierra en cuarentena. 

U: ¿Es posible ver dónde está en nuestra carta astrológica? 

C: No por el momento porque las efemérides del Planeta X aún no han sido reveladas a la población de 
la superficie. 

U: ¿Cuál es el verdadero arquetipo ascendido de Plutón? 

C: Plutón es una energía de transformación, Plutón desencadena todo lo que ha sido suprimido y 
disuelve las trampas, todos los límites, el aislamiento, toda supresión, por lo que es una fuerza de 
evolución muy poderosa. 

U: Así que juega un papel importante en la liberación de este planeta, ¿sí? 

C: Sí también. 



U: ¿Cuál es el arquetipo ascendido de Neptuno? 

C: La energía de Neptuno es la energía de la conexión mística con la Fuente y la conexión mística con 
nuestro propio ser superior, nuestra propia alma. 

U: ¿Ha ascendido Mahoma? 

C: El ser que era conocido con ese nombre ahora es un maestro ascendido, sí. 

U: ¿Cuál es su verdadero arquetipo? 

C: Es uno de los sabios y ahora su misión es corregir los desequilibrios en la religión islámica musulmana.

U: Dijiste antes que la historia de Buda era diferente a la de los otros maestros ascendidos de la Tierra, 
¿puedes explicar de qué manera? 

C: De hecho, fue el primero que logró la ascensión después de la caída de la Atlántida, y de hecho abrió 
la puerta hacia la ascensión para la humanidad. 

U: ¿Y cuál es su verdadero arquetipo? 

C: Su verdadero arquetipo es la sabiduría espiritual. 

U: ¿La gente encarna un arquetipo en particular antes de la ascensión o se fija después? 

C: Ese arquetipo interior es en realidad un resumen de todas las experiencias, toda la sabiduría y todas 
las energías dentro de un ser determinado. 

U: Ok, entonces existe antes de que un ser sea ascendido. 

C: Sí, crece y se desarrolla. 

U: ¿Existen estos arquetipos por encima del plano mental superior? 

C: Sí exactamente 

U: ¿Han ascendido Viviane, Morgana, Arthur y Merlín? 

C: Sí 



U: ¿Juegan un papel en la liberación del planeta en este momento? 

C: La mayoría sí. 

U: ¿De qué manera? 

C: Tienen diferentes roles, algunos de ellos están ayudando a la humanidad, algunos de ellos están 
trabajando detrás de escena, algunos de ellos están trabajando dentro del sistema solar, y algunos de 
ellos están trabajando en otros sistemas estelares, pero todos son, de una forma u otra, involucrados en
el proceso de liberación planetaria porque esta es una situación cósmica en realidad. 

U: ¿Entonces también hay sucesos en otros sistemas estelares que están ligados a lo que está pasando 
aquí? 

C: Sí, porque el planeta Tierra es, diría, el punto focal de la transformación cósmica y lo que está 
sucediendo aquí está influyendo en toda la galaxia y en todo el universo, es parte del mismo proceso. 

U: ¿Puedes dar un ejemplo de sucesos en otros sistemas estelares que estén ligados a lo que está 
pasando aquí? 

C: A medida que nos acercamos a la liberación final, hay fuertes ondas de energía provenientes del 
centro galáctico, y están influyendo en este planeta y también en otros sistemas estelares. Y cada vez 
que tenemos un cierto avance aquí en este planeta, esto permite que fluyan energías cada vez más 
fuertes desde el Centro Galáctico y por toda la galaxia y esto influye al menos en todos los sistemas 
estelares de esta galaxia. 

U: ¿Y esas ondas del Centro Galáctico, viajan más rápido que la luz? 

C: Sí, algunos de ellos viajan más rápido que la Luz, depende del aspecto al que te refieras. 

U: Ok, ¿entonces cuando son enviados desde el Centro Galáctico pueden llegar aquí casi 
instantáneamente? 

C: Sí, los que son, diría las ondas Tachyon, y otros aspectos que no están atados al plano físico, llegan 
aquí de inmediato. 

U: Está bien. ¿Y para algunos de ellos puede tomar tiempo para que lleguen? 

C: En el plano físico, lo que estamos experimentando es en realidad el resultado de la pasada superonda 
galáctica porque la distancia entre este planeta y el Centro Galáctico es de aproximadamente 25000 
años luz y esto es aproximadamente el mismo tiempo para un ciclo galáctico, entonces, ¿qué? lo que 
estamos experimentando en el plano físico es la superonda galáctica anterior, y lo que estamos 



experimentando en los planos superiores es esta superonda galáctica actual. 

U: Ah ok por eso estamos a 25000 años luz del Sol Central. 

C: Sí, no es una coincidencia. 

U: Está bien. Y esas partículas físicas del Sol Central, ¿qué son y qué hacen? 

C : Son protones, electrones, todas esas partículas que conocen los físicos, y lo que suelen hacer cuando 
llega la superonda galáctica, aumentan la actividad de todos los soles, de todas las estrellas que vienen 
en el frente de onda de choque de la superonda galáctica, y cuando esos soles se vuelven más activos, 
por supuesto influyen en el clima de los planetas en los sistemas solares conectados con esas estrellas. 
Así que cada 25000 años tenemos un cambio bastante fuerte, cambios planetarios y otras 
perturbaciones en el planeta. 

U: ¿Cuándo empezaron a infiltrarse en la superficie los agentes del Movimiento de Resistencia? 

C: En realidad, hubo una pequeña cantidad de agentes infiltrados a fines de la década de 1970, no fue el 
Movimiento de Resistencia, fue su predecesor, la llamada Organización, pero la infiltración real comenzó
a ocurrir alrededor de 1998. U: ¿Y están infiltrados en la política 

y redes corporativas? 

C: Están infiltrados en todas partes, política, banca, tecnología, desarrollo, servicio secreto, militares, en 
todas partes. 

U: ¿Y su número está aumentando progresivamente? 

C: El número está cambiando, no aumentando progresivamente, pero está cambiando con respecto a la 
situación planetaria y la necesidad del día, por lo que no es un número constante. 

U: ¿Las hadas son todas hembras o también hay machos? 

C: Hay hembras y machos. 

U: ¿Qué fue exactamente el Big Bang? 

C: El big bang fue el comienzo de este ciclo cósmico cuando el universo emergió de la singularidad como 
parte de la exhalación, resultado de la interacción dinámica entre la Fuente y la contingencia. 

U: Ok, ¿así que fue el comienzo de este ciclo de expansión o el comienzo de este universo? 



C: Es lo mismo. 

U: ¿La Tierra fue realmente creada como explica la ciencia convencional? 

C: Sí bastante. 

U: Los arcángeles que se desconectaron de la Fuente hace 8 millones de años, ¿dónde sucedió eso? 

C: Esto sucedió en el sistema estelar de Orión. 

U: ¿En qué estrella exactamente, alrededor de Rigel? 

C: Todo el sistema de Orión estuvo involucrado en el proceso. 

U: Dijiste que hay dos corrientes de evolución, una proveniente de la materia y la otra proveniente del 
espíritu. En el que proviene de la materia, ¿realmente los humanos evolucionaron a partir de los monos?

C: No exactamente. Hubo mucho ADN e ingeniería genética por parte de varias razas extraterrestres, 
por lo que la teoría actual de la evolución no es exactamente correcta. 

U: Entonces, ¿hay algún vínculo con los monos o ninguno? 

C: Hay un vínculo, pero no como la ciencia trata de retratarlo. 

U: Entonces, el arquetipo humanoide puede ocurrir de diferentes maneras, a veces desde el espíritu, a 
veces de otras maneras, pero es un resultado común de varias direcciones, ¿no? 

C: Sí, exactamente, el arquetipo humano es solo un arquetipo corporal y el alma que habita ese cuerpo 
puede ser diferente, puede provenir de diferentes corrientes de evolución. 

U: Los rehenes extraterrestres que fueron liberados de Siria, ¿han salido del planeta? 

C: Mayormente sí. 

U: Ok, y los que no lo han hecho se quedan con Spetnaz o que les pasa? 

C: No, por supuesto que no, fueron transportados a la Resistencia y algunos de ellos están ayudando con
el proceso de liberación. 

U: ¿Hace cuánto tiempo se conectaron los implantes de la cábala con los implantes de los trabajadores 
de la luz? 



C: Siempre estuvieron conectados, pero esta conexión se reforzó en 1996. 

U: ¿Y esto es para todas las semillas estelares o solo para algunas de ellas? 

C: Todos ellos. 

U: Está bien. Pero los humanos que no son semillas estelares no tienen esto. 

C: No es necesario porque se controlan fácilmente de todos modos, por lo que no había necesidad de 
que las fuerzas oscuras los implantaran hasta tal punto. 

U: ¿Hay una cantidad limitada de agua en la Tierra o la naturaleza está creando agua nueva? 

C : Siempre se crea algo de agua nueva, y la cantidad total de agua existente está circulando. 

U: ¿Todos los animales tienen un alma cada uno, o sucede que varios animales comparten un alma? 

C: Usualmente hay un alma grupal, muchos animales tienen un alma grupal que luego tiende a encarnar 
en muchos cuerpos. 

U: Y es lo mismo para las plantas. 

C: Sí exactamente. 

U: ¿Puedes hablar sobre la historia y el papel del sistema estelar de Betelgeuse? 

C: Ese sistema estelar siempre fue un baluarte muy importante de las fuerzas de la Luz y fue una de las 
principales fuerzas para intentar sanar la oscuridad de Orión, por lo que tiene un papel muy importante 
para tratar de resolver el problema de la oscuridad en este universo. 

U: Y entonces está lo opuesto en el otro lado, el sistema estelar Rigel que era la fortaleza de las fuerzas 
oscuras, y el portal estelar AN en el medio, ¿sí? 

C: Sí exactamente. 

U: Y el AN está haciendo la transmutación de los dos. 

C: Sí exactamente. 

U: ¿Y puedes hablar sobre el papel del sistema North Star? 



C: Te refieres a la Estrella del Norte Polaris [U: Sí]. Este es uno de los portales estelares que tiene un 
papel en la transformación, o curación, del arquetipo de Draco. 

U: Entonces, ¿se originaron en esta área? 

C: En algún lugar cercano, pero la estrella Polaris en particular siempre se conectaba con las fuerzas de 
la Luz y los seres de ese sistema estelar siempre intentaban curar la situación de Draco. 

U: Entonces los dracos, ¿vinieron de la constelación draco? 

C: Sí exactamente. 

U: ¿Puedes hablar sobre el papel del sistema estelar Antares? 

C: El propósito de este sistema estelar es transformar la realidad en Unidad. 

U: ¿Cuándo llegó por primera vez la Orden de la Estrella a este planeta? 

C: En realidad, fueron seres que llegaron durante millones de años, y la última ola de ellos llegó hace 
25000 años, pero la Orden de la Estrella real se formó en la Atlántida, diría que hace unos 15000 años. 

U: Así que durante la cuarentena. 

C: Sí 

U: ¿Así que en ese momento construyeron la Esfinge? 

C: Sí exactamente. 

U: ¿Puedes hablar sobre el papel y la historia del país de Tartaria? 

C: ¿Cuál sería la pregunta específica sobre Tartaria? 

U: Parece que fueron borrados de los libros de historia, ¿jugaron un papel para la Luz, hubo 
sobrevivientes de la Atlántida allí, o cosas así? 

C: No sobrevivientes de la Atlántida, pero había grupos ocultistas positivos muy fuertes que estaban 
trabajando contra los jázaros. 

U: ¿Puedes comentar sobre la historia sobre el intento de la cábala de dispararle a un Sphere Lightship 
en diciembre de 2014, justo antes de que las Esferas establecieran una barrera alrededor del sistema 
solar? 



C: Diría que la mayor parte de esa historia es cierta, la cábala siempre tiene una tendencia a disparar a 
naves y objetos extraterrestres y, por supuesto, esto fracasó, probablemente conozcas la historia, Corey 
Goode ha descrito esto en detalle y la mayor parte de eso. es correcto. 

U: ¿Cuándo se congeló el continente Antártico? 

C: En realidad, hubo fases y períodos en los que se congeló y descongeló, y ha estado bajo el hielo 
durante bastantes cientos de miles de años. 

U: ¿Y todavía hay algunas partes que son habitables ahora, o está todo congelado? 

C: La mayor parte está congelada, no toda, pero la mayor parte está bajo el hielo. 

U: Y la cábala tiene una fuerte presencia allí, ¿sí? 

C: Diría que ciertas facciones de la cábala tienen cierta presencia allí, pero mucho menos que en el 
pasado. 

U: ¿Las Fuerzas de la Luz también tienen presencia allí? 

C: Ah, sí. 

U: Agartha, bases ET, ¿ambas? 

C: Ambos y otras cosas también. Hay una fuerte presencia de la Luz que aún no ha sido revelada. 

U: ¿Yaldabaoth interfiere directamente con la población de la superficie? 

C: En cierto modo sí, porque todo el plano de plasma aquí es parte de su cuerpo, y está moviendo su 
cuerpo para, diría, estrangular a la humanidad. 

U: ¿A veces se dirige a individuos específicos o simplemente ataca a la población en general? 

C: Básicamente, ataca a toda la población y usa a sus secuaces para apuntar a individuos específicos. 

U: ¿Quién hizo el agroglifo en respuesta al mensaje de Arecibo? 

C: No tengo esa información. 

U: Sabes cual es el mensaje de Arecibo si? 



C: Sí, lo sé, pero tengo que revisar ese círculo de cultivos en particular para encontrar la respuesta. 

U: ¿Cuál es, según usted, la mejor prueba de vida extraterrestre disponible públicamente hasta ahora? 

C: No hay ninguna prueba disponible en el público porque ha sido suprimida, pero el mejor argumento 
posible a favor de la presencia de ET es que tenemos aproximadamente 100 mil millones de galaxias y 
cada una de ellas tiene 100 mil millones de estrellas y, por supuesto, muchas de ellas tienen planetas 
habitables y sería absolutamente casi imposible que no se descubriera vida sensible allí, o que no 
evolucionara allí. Así que diría que es extremadamente improbable desde un punto de vista científico 
que la vida no haya evolucionado en otras partes del universo. Pero para la prueba, tendremos que 
esperar un poco más hasta que la cábala no tenga tanto control como tiene. ahora mismo. 

U: En todo el mundo hay muchas construcciones antiguas con piedras que son demasiado grandes para 
que los humanos las carguen, o cortadas con tanta precisión que nuestras herramientas actuales no 
pueden hacerlo, ¿cómo se hicieron y por quién? 

C: Hubo muchas razas en los períodos atlante y postatlante que estaban construyendo esos, algunos de 
ellos eran parte de las poblaciones de la superficie o del subsuelo, y algunos de ellos eran parte de las 
fuerzas extraterrestres que estaban interfiriendo con la superficie del planeta. . 

U: El vaticano posee varios observatorios espaciales en todo el mundo, ¿qué hay detrás de esto, qué 
están haciendo con eso? 

C: Los jesuitas quieren ayudar a mantener el estado de cuarentena del planeta Tierra, y están usando 
esos observatorios para mantenerse informados. 

U: China ha anunciado recientemente que están construyendo un gran radiotelescopio y dicen que es 
para buscar vida extraterrestre, ¿qué hay detrás de esto? 

C: Les gustaría avanzar hacia la Divulgación, hay fuerzas de dragones dentro de China a las que les 
gustaría tener una Divulgación completa lo antes posible. 

U: ¿Puedes hablar sobre el papel de Alejandro Magno en la historia? 

C: Era un agente de las fuerzas de la Luz y quería expandir la civilización y, en realidad, debido a su 
presencia allí, diría que la evolución de Europa y Asia occidental, cuando conquistó la tierra, se aceleró 
bastante. 

U: Cuando dices que era un agente de las fuerzas de la Luz, ¿era una semilla estelar o había una 
conexión más directa? 

C: Era una semilla estelar, sí. 



U: Escuché historias de que tenía algunas conexiones con el interior de la Tierra, ¿es cierto? 

C: Eso es cierto, y también formó parte de varias sociedades secretas de las fuerzas de la Luz. 

U: ¿Así que tuvo contacto directo con los Agarthianos? 

C: Yo diría que tuvo contacto indirecto con los Agarthianos. 

U: ¿Hasta dónde puede colapsar el sistema financiero antes de que se eliminen las bombas de los 
extraños? 

C: Ahora estamos en las etapas en las que este choque se acelera lentamente, y el choque continuará 
acelerándose hasta el colapso final y el reinicio. 

U: ¿Y el colapso financiero se está ralentizando o posponiendo porque las bombas de los extraños aún 
no se han eliminado, por lo que podría desencadenar algunas represalias de la cábala si colapsa 
demasiado? 

C: Diría que la velocidad del choque está determinada por la mejor manera óptima para que la 
humanidad pase por la transición de la manera más armoniosa posible, con el menor dolor posible, por 
lo que hay muchos factores involucrados y las fuerzas de la Luz están guiando esto . chocar de una 
manera que permitiría a la humanidad pasar por el proceso de la manera más armoniosa posible y las 
bombas de extraños son una parte de la ecuación, pero esa no es la única parte. 

U: ¿Podrán los maestros ascendidos estar presentes en la superficie inmediatamente después del 
Evento o tomará algún tiempo? 

C: Tomará algún tiempo. 

U: ¿Empieza el proceso de fusionarse como un solo ser con la familia del alma antes de la ascensión o 
después? 

C : Comienza antes de la ascensión y se completa cierta fase en el momento de la ascensión. 

U: Y luego sigue más adelante. 

C: Sí

Cobra, bienvenido al programa. Gracias, nuevamente, por venir al programa y agradezco que se 
tomen el tiempo todos los meses para trabajar conmigo aquí en el programa de radio Victory of 
Light. Es un honor tenerte una vez más.



 

COBRA – Es un placer para mí y disfruto mucho esas entrevistas.

 

Rob – Muchas gracias. Me gustaría ir directamente a la publicación que acaba de hacer esta 
mañana antes de que lleguemos a las preguntas de los invitados. Voy a hacer algunas preguntas 
aquí y muchas de estas preguntas que la gente tiene pueden ser respondidas en algunas de estas 
cosas que acaban de publicar. Es una actualización importante de la situación a partir de hoy en 
realidad.

 

Hablas de que muy pronto podremos eliminar todas las bombas de plasma y de extraños. Habrá 
una técnica similar para eliminarlos y una vez que se eliminen de una vez por todas, parece que 
realmente podemos avanzar con el Evento, ¿es correcto?

 

COBRA – Sí, absolutamente, tan pronto como se eliminen, estaremos muy cerca del Evento. 
Hay algunas otras tecnologías, pero no creo que sean un gran problema.

 

Rob – Sí. Esas son muy buenas noticias. Mencionaste que algunas energías de tipo hada están 
regresando a la superficie del planeta. Prácticamente se retiraron a la Tierra Interna, un poco de 
hadas físicas y del plano astral inferior, debido a las energías. Algunos de ellos están regresando 
y otros en hermosos lugares naturales de todo el planeta, ¿correcto?

 

COBRA – Sí, eso es correcto.

 

Rob: ¿Puedes elaborar un poco sobre las hadas, las sílfides y los ángeles y cosas por el estilo 
para las personas que no lo saben? ¿Algunos de estos son físicos o son estrictamente solo visibles
para aquellos con vista sensible en los planos de plasma, etérico o astral?

 

COBRA – No son seres físicos. Son seres que pueden ser visibles en los planos de plasma, 
etérico y astral, pero cualquiera que tenga al menos un poco de sensibilidad energética puede 
sentirlos. No puedes verlos. Puedes sentir su presencia. Y si vas a los lugares más hermosos de la
naturaleza lejos de las poblaciones humanas, lo más probable es que puedas sentir su presencia.



 

Rob – Está bien. Gracias. Mencionaste en tu cosa, dice: "La oscuridad es bastante audaz en sus 
acciones últimamente y la Resistencia tomó algunas medidas en el plano físico". ¿Puedes hablar 
un poco sobre las acciones audaces de . . . Para nosotros, todo lo que hacen es audaz, directo y 
negativo, pero ¿puede hablarnos específicamente de cuáles fueron algunas de estas acciones?

 

COBRA – Sí, hay bastantes de esas situaciones. El primero es la situación en Siria, donde se 
puede ver que Turquía y Arabia Saudita están desafiando. . . en realidad, están jugando con 
fuego, diría yo. Esta es una de esas situaciones.

 

Rob – Correcto. Parece que han estado haciendo algunos juegos de guerra en la frontera. Vi que 
en realidad habían bombardeado un hospital, creo que es Siria, que es responsable de 40.000 
personas. ¿Puedes hablar de eso?

 

COBRA – Sí, diría que las fuerzas de la alianza negativa han atacado ese hospital. Lo han 
enmarcado como lo hicieron los rusos, pero los rusos no lo hicieron. El ejército ruso ___ prohíbe 
estrictamente atacar a civiles y están como 100% dedicados a eliminar a los llamados 
"terroristas", que en realidad son mercenarios respaldados por los jesuitas, porque todo esto es 
creación de los jesuitas. La facción militar negativa en EE. UU., Arabia Saudita, el pueblo turco, 
todos ellos son marionetas en manos de los jesuitas, y los jesuitas quieren crear tanto sufrimiento
como sea posible en el área de Siria porque es un vórtice de energía muy importante.

 

Rob – Sí, estaría de acuerdo. Obviamente, ese es un vórtice muy importante. Todas nuestras 
profecías históricas se centran en esa área. Una de las cosas a las que respondió la Resistencia en 
su artículo aquí hoy es que en realidad han puesto algunas pruebas criminales contra la Cábala en
el sistema informático de las principales agencias de noticias de todo el mundo y en las 
computadoras de particulares. ¿Ahora todo esto se hace en la parte trasera y nadie realmente lo 
sabe?

 

COBRA – Sí, está en el sistema informático. Es muy difícil encontrarlo. Necesitará un experto 
en informática realmente bueno que necesitaría revisar la computadora para encontrarlo, pero 
está ahí.

 



Rob – Así que en realidad solo se activará automáticamente y cruzará las pantallas como una 
fuente de noticias. Eso es muy emocionante.

 

COBRA – Será como una ventana emergente, que tendrá un título muy atractivo, y la gente hará
clic en esto y verá todo tipo de evidencia allí. Si el Cabal va demasiado lejos, esto se activará. 
Esto está en muchas computadoras alrededor del mundo en este momento.

 

Rob: Eventualmente, esto se activará de todos modos, pero ciertas acciones de Cabal podrían 
activarlo antes.

 

COBRA- Sí. En el momento del Evento, por supuesto, todo esto estará activo, pero estoy 
hablando de tiempo antes del evento. De hecho, puede suceder hoy o mañana si van demasiado 
lejos.

 

Rob – Un poco sobre evidencias. ¿Son estos en general o son algunos nombres, fechas, hechos y 
cifras sobre individuos?

 

COBRA – Es muy específico, muy al grano. Es evidencia sobre los crímenes de la Cábala. Es 
evidencia relacionada con divulgación con totales, con fechas, con nombres, con todo. 
Programas espaciales secretos, contactos extraterrestres, todo eso.

 

Rob – Wow, eso es excelente. Sé que Chip Tatum tiene pruebas de, durante años, sobre los Bush.
Videos, películas en su posesión de George Bush Sr. y sus muchachos inhalando cocaína y 
traficando drogas, por lo que esta será una evidencia real para llenar los vacíos de evidencia. Esto
es realmente genial. Y dice ahora, la segunda acción importante que “ciertos agentes armados de 
la Resistencia están ahora en la superficie e interferirán en muchos casos cuando se ataque a 
civiles inocentes, previniendo la violencia y el abuso”. Supongo que esto sería el tipo de Siria de 
lugares o en otros lugares también?

 

COBRA – Puede estar en cualquier parte del planeta. No se esperará. Esos agentes de la 
Resistencia estarán vestidos de civil. Serán anónimos y nadie podrá identificarlos. Entonces, si 
las personas, si las personas oscuras tienen la intención de realizar cualquiera de sus acciones 



oscuras de violencia contra las personas, pueden esperar que alguien los detenga. Pero primero 
no podrán parar todo, sino que empezarán a parar cosas. Esto nunca ha sucedido antes.

 

Rob: ¿Será este el tipo de detener las cosas con el poder de los seres superlumínicos y los 
Maestros Ascendidos donde las fuerzas negativas están literalmente congeladas, incapaces de 
moverse y se lleva a cabo un proceso no violento o será esta una alta tecnología de armamento? 
de la Resistencia que realmente detendrá las fuerzas negativas pero no las matará?

 

COBRA- Está bien. No entraré en detalles aquí porque de lo contrario los oscuros comenzarán a 
defenderse. Pero será inesperado.

 

Rob – Muy bien. Espero que eso pase rápido. Tengo una pregunta aqui. Mucha gente ha estado 
investigando la piedra cintamani y dicen que es verde esmeralda, por lo que la gente se pregunta 
acerca de la columbianita y la moldavita. ¿Son estas piedras cintamani? Y por qué es la piedra 
cintamani. . . (He notado que ha pasado de ser una especie de gris transparente. Tiene un tono 
oscuro opaco. Si lo acercas a la luz, a veces es incluso lavanda). ¿Puedes explicar los diferentes 
colores si es de la misma fuente? ¿Es esto de las diferentes ubicaciones? Hable de eso por favor.

 

COBRA- Está bien. La moldavita tiene color verde y proviene de las Pléyades y no es la piedra 
cintamani. La piedra cintamani proviene del sistema estelar de Sirio y tiene un hermoso color 
lavanda, a veces gris, a veces rosa pardusco si es transparente.

 

Rob – Está bien. Muchos de los documentos históricos del budismo y algunos de las edades del 
Medio Oriente, la imagen se representa de color verde. ¿Hay alguna razón para eso?

 

COBRA – En realidad, están hablando de dos piedras diferentes. Uno de ellos es la piedra 
cintamani y el segundo es la piedra animati. La piedra animati es una llamada piedra de fuego o 
cristales de fuego que es moldavita.

 

Rob – Está bien. Así que parte del texto y las imágenes no se explican. Bueno. Gracias por esa 
aclaración, y ha habido otra tanda de piedras cintamani. Esos estarán arriba ahora. Tendré 



algunas de las piezas más grandes, y estoy seguro de que también saldrán piezas a través de otras
fuentes en un futuro próximo aquí.

Aquí hay una pregunta: “Soy etíope. El llamado gobierno etíope, que ha estado en el poder 
durante los últimos 25 años, está controlado por psicópatas, sociópatas del pueblo nigeriano. 
TPLF me está destruyendo a mí y a otras personas desde el primer día. Sus principales objetivos 
son los cristianos y el grupo étnico amhara. El gobierno está cometiendo genocidio, limpieza 
étnica de las iglesias de los monasterios y el sustento de los amhara. Este tipo piensa que 
millones han sido asesinados sin final en el sitio. ¿Puedes preguntarle a Cobra por qué está 
sucediendo, quiénes son realmente esas personas en el poder y cuándo terminará?

 

COBRA – OK, la situación no se limita solo a Etiopía. Toda el África subsahariana tiene un 
gran problema de mucha presencia de reptiles y mucha presencia de Arcontes que se han 
infiltrado en esos gobiernos, y esto ha empeorado desde la invasión de los Arcontes en 1996, y 
solo recientemente hay algunos cambios y algunos mejora en este ámbito, y todavía queda un 
largo camino por recorrer.

 

Rob – Está bien. Gracias. Esto es en respuesta a su descripción del absoluto, y voy a citar a esta 
persona directamente, amigos. “En el Curso de los Milagros se afirma que este mundo no existe. 
Es un sueño o ilusión de separación de la fuente y solo existe lo absoluto. El estallido de la 
función aleatoria, la anomalía fue corregida inmediatamente por el absoluto cuando ocurrió, pero
pensamos que nos separamos del absoluto en el tiempo y el espacio. Creemos que vivimos en 
este universo en cuerpos separados porque tuvimos el pensamiento de separación y sentimos 
miedo y culpa. No sabemos que el tiempo se acabó y la anomalía fue corregida. El Curso de 
Milagros enseña que existimos solo en lo absoluto como una extensión de lo absoluto. Con Dios 
y nosotros como su único hijo del principio Cristo. No somos culpables. Somos inocentes a 
perpetuidad tal como fuimos creados. Vemos este mundo como resultado de tener una mente 
dividida y el yo superior del espíritu santo porque lo divino dentro lleva la memoria del absoluto 
y nos ayuda a sanar esta mente dividida. Se dice que un Curso de Milagros fue canalizado por 
Yeshua”. Cobra, ¿puede comentar si esto es correcto o cuál es su información al respecto?

 

COBRA- Está bien. No estaré completamente de acuerdo con esa perspectiva. Si miras desde 
cierta perspectiva superior, el mundo puede parecer una ilusión, pero solo porque no estás 
identificado con estos planos inferiores de creación, pero esos planos inferiores de creación como
el plano físico, el plano astral, el plano mental todavía existen. porque son una interacción 
dinámica entre lo absoluto y la función aleatoria, la contingencia. Así que es una cuestión de 
perspectiva. Así que el Curso de Milagros simplemente describe cierta perspectiva de ciertos 
seres que han alcanzado cierto nivel de desarrollo espiritual, y es solo eso, una perspectiva.

 



Rob – Está bien. Como es todo una perspectiva, supongo. Otra pregunta, dice: “Simon Parks, si 
lo conocen, ha indicado que la historia de Adán y Eva es cierta y no un mito. Diría que, desde mi
perspectiva del libro de Urantia, parece ser cierto, pero necesita una explicación. ¿Puedes hablar 
sobre el mito de Adán y Eva o la realidad de Simon Parks diciendo que realmente hubo dos seres
que vinieron aquí?

 

COBRA – En realidad, la humanidad una vez creada a través de la ingeniería espiritual y la 
ingeniería genética y este mito de la creación es un reflejo de un recuerdo lejano de ese evento. 
Entonces, como la mayoría de los mitos, en realidad son un reflejo o recuerdos de cosas que 
realmente sucedieron, pero debido a la distancia de tiempo desde que sucedieron, se tuercen y 
distorsionan hasta cierto punto.

 

Rob – Está bien. Gracias. Luego, un amigo mío hizo una pregunta que requería un poco de tarea. 
Miré el video y no estoy seguro de que hayas oído hablar de él, pero frente a la costa de la 
Columbia Británica, Canadá, hubo un terremoto más pequeño y una especie de estampido sónico
fuerte. Según una persona, supuestamente fue la destrucción de una nave reptiliana por parte de 
los Andromedanos. ¿Tiene alguna información si eso es correcto o posible?

 

COBRA: según mis fuentes, esto no es correcto.

 

Rob – Gracias. Próxima pregunta. ¿Las personas con Experiencias Cercanas a la Muerte (ECM) 
describen una experiencia auténtica de cómo es la existencia después de la muerte o es otra capa 
del sistema controlado por la matriz, otra capa del velo? Las personas describen una alegría y un 
amor intensos, música hermosa y también Dios o Jesús o familiares anteriores que les dicen que 
quieren volver al cuerpo. ¿Es eso real?

 

COBRA – Sí, en realidad esas experiencias son genuinas. Las personas están experimentando 
luz brillante y seres amorosos a su alrededor. Lo único aquí es que los guías que son cariñosos y 
les sugieren que regresen o les dan algún tipo de sugerencia a veces son ellos mismos 
manipulados. Están bien intencionados. Son seres buenos pero han sido manipulados en el plano 
astral. La orientación que recibió de los guías a veces es correcta ya veces no. La última fuente 
de orientación está, en última instancia, en el interior.

 



Rob – Gracias. ¿Es posible que ocurra el evento si hay 144K personas haciendo la meditación? 
En otras palabras, antes de la eliminación de las bombas strangelet, si 144K hace la meditación 
del Evento, ¿es posible que ocurra el Evento?

 

COBRA – Sí, es posible.

 

Rob: la siguiente pregunta es: "¿Puede ocurrir el evento sin que 144 000 personas hagan la 
meditación del evento y el momento sea el adecuado?"

 

COBRA: el evento ocurrirá independientemente de lo que hagamos. Simplemente estamos 
haciendo todo lo posible para acelerar el proceso y hacerlo más fácil para todos. Pero el Evento 
no depende de lo que yo haga o de lo que tú hagas.

 

Rob – Está bien. “Ben Fulford estaba hablando sobre el grupo Illuminati y que adoran al sol 
negro. ¿Puedes preguntarle a Cobra qué es el sol negro?

 

COBRA – Ciertos círculos dentro de la estructura Cabal tienen el sol negro como símbolo del 
centro galáctico. Lo adoran, le tienen miedo y lo respetan. Y este es su destino final muy pronto.

 

Rob- Jaja. DE ACUERDO. Muy bien. Ben Fulford también dijo que el humano tuvo que ser 
renovado debido a la corrupción de sus agendas. Eso es un eufemismo. La persona ha 
mencionado que está tomando clases en una universidad local y que la universidad en realidad 
ofrece un título en sostenibilidad de la Agenda 21. ¿Tienes algún comentario sobre eso?

 

COBRA – No. Simplemente refleja el estado del sistema educativo actual en el planeta.

 

Rob: y para aquellos que no saben amigos, la Agenda 21 es un remanente de Global 2000. Como
ha dicho Cobra, tenían una agenda para despoblar y dominar el mundo por completo para el año 
2000. Y ahora la Agenda 21 es una despoblación en curso. agenda con diferentes actividades 
incluyendo alimentos para bajar nuestra potencia para los niños para despoblar el planeta. 



Próxima pregunta. Y tuve bastantes personas preguntando esto. Alguien lo publicó en mi blog y 
unas 10 personas quieren saber la respuesta. “¿Podrías preguntarle a Cobra sobre el cannabis y el
sistema endocannabinoide en el cuerpo humano y animal?” Nunca he oído hablar de eso. ¿Cuál 
es el verdadero papel de este sistema ubicuo y esencial?

 

COBRA – No puedo responder a esta pregunta.

 

Rob – Está bien. ¿Es porque no sabes qué es un sistema endocannabinoide?

 

COBRA – ¿Puedes decir esto muy despacio?

 

Rob – Se trata de marihuana. "¿Puedes preguntarle a Cobra sobre el sistema endocannabinoide 
en el cuerpo humano y animal?" Creo que a lo que se refieren es cuando la gente. . . ha habido 
resultados que muestran que el cuerpo crea neurohormonas muy similares al cannabis que 
pueden eliminar el dolor y otras cosas como esta.

 

COBRA – Sí, esa parte es correcta. Esa parte es correcta.

 

Rob – Sí, quería aclarar eso. Quería preguntarlo como la persona lo pidió y luego sentí que tenía 
que hacerlo. Dijeron que este es un sistema de comunicación esencial para todos los demás 
sistemas del cuerpo y el sistema nervioso. Dijeron que parece tener un efecto y una interfaz entre
los cuerpos de luz y los cuerpos físicos. ¿Tienes alguna otra información sobre el cannabis y la 
interacción con el cuerpo?

 

COBRA: en realidad, el cannabis interfiere con la conexión entre el cerebro físico y el cerebro 
etérico, pero esa conexión en realidad disuelve la membrana entre el cerebro físico y el cerebro 
etérico y, a veces, esto es bueno y otras no. Porque generalmente cuando las personas tienen esta 
membrana disuelta, obtienen muy buen contacto con los reptilianos astrales y otros reptilianos 
etéricos.

 



Rob – Sí.

 

COBRA: a veces es arriesgado, por lo que si aborda esto correctamente, puede tener un efecto 
muy beneficioso; de lo contrario, puede aumentar su conexión con las entidades de dimensiones 
inferiores en los planos etérico y astral inferior.

 

Rob – Espada de doble filo ahí. También dijeron que esta planta es claramente de origen 
galáctico. ¿Sabes qué civilización nos regaló esta planta?

 

COBRA: esta planta ha sido importada de ciertos planetas que están más cerca del centro de la 
galaxia.

 

Rob: Sí, entiendo que esta planta obviamente tiene un tremendo potencial y uso en la industria y 
otras cosas en oposición a la, supongo que lo llamaría, falsa sensación de paz que obtenemos de 
ella. Para algunas personas puede ser útil. Próxima pregunta. (Un poco de historia aquí.) “Hay 
una historia de algunos caballeros que nos da un artículo que nos dice que la administración de 
Obama convocó su primera cumbre de resiliencia ante terremotos y habla del estado de 
California-Oregón-Washington en la primera línea de un posible devastador terremoto. Hablan 
de la zona de subducción de Cascadia y también Obama ha establecido por orden ejecutiva un 
estándar federal de gestión de terremotos. ¿Saben algo que nosotros no sabemos?

 

COBRA – En realidad, saben muchas cosas que la población en general no sabe, pero yo diría 
que este miedo a un terremoto en California es exagerado. La gente ha estado prediciendo un 
mega terremoto en California desde la década de 1960. Y hay fuerzas de luz muy fuertes, la 
Confederación Galáctica, el Comando Ashtar, que están estabilizando las placas tectónicas, 
especialmente en esa área. Y las fuerzas de la luz no esperan ningún gran terremoto catastrófico 
en esa región.

 

Rob – Bien. Cualquier cosa que haga un gobierno siempre es sospechosa de nosotros, pero ya 
sabes, tener un plan de acción si algo sucede no es algo malo. Siguiente pregunta: “Ya que la 
Cábala pronto será derrotada, ¿qué les impide detonar una bomba strangelet o toplet, porque de 
todos modos terminarán en el sol central? ¿Qué les impide pensar: 'Hemos perdido de todos 
modos, así que eliminemos tanto como sea posible?'”



 

COBRA – Los que tienen acceso a las bombas strangelet, no son muchos y no están tan 
polarizados emocionalmente, están más polarizados mentalmente y planifican. No reaccionan. 
Así pudieron mantener esta cuarentena por 25k años.

 

Rob – De acuerdo, según el libro del programa espacial secreto del Dr. Salla, un informante dijo 
que los taquiones se pueden usar en los viajes espaciales. Voy a añadir un pequeño comentario 
aquí, a la gente no le gusta. El contacto del Dr. Bell, el pleyadiano que conocí una vez llamado 
James, su nave funcionaba con un motor de taquiones. Entonces, Cobra, la pregunta es: "¿Sabría 
cómo se haría a un alto nivel para usar taquiones en viajes espaciales?"

 

COBRA: los taquiones son partículas muy interesantes porque tienen una conexión muy fuerte 
con la Fuente y no interactúan directamente con la mayor parte de la materia. Interactúan solo 
con fuerza nuclear fuerte y debido a ciertas características físicas de los taquiones, son muy 
buenos para combatir la entropía. Y son ampliamente utilizados por varias civilizaciones 
avanzadas como sistemas de propulsión para sus naves espaciales, y los taquiones también tienen
la capacidad de fusionar el viaje subluminal con el viaje superluminal. Significa una transición 
perfecta a través de un portal estelar. Entonces, si una nave espacial está usando esta propulsión 
para viajar a través del continuo espacio-tiempo ordinario, y luego ingresa a través de una puerta 
estelar, no experimentará nada. Será un viaje tranquilo y pacífico, por ejemplo, desde aquí hasta 
el sistema estelar de Sirio que solo tomará unos minutos.

 

Rob – Está bien. Gracias. En las naves Pleyadianas, el Dr. Bell siempre decía que funcionan con 
sonido y usted mencionó que los taquiones en realidad no podían detectarse tanto en el plano 
físico. ¿Tiene esto que ver con el tipo de naturaleza eterna del sonido vivo actual en el universo 
como lo llaman, la palabra de la creación con la que se están sintonizando? Es un taquión 
asociado. . .

 

COBRA- No, no no. Los taquiones no se pueden detectar porque diría que la ciencia en este 
planeta en esta etapa solo puede detectar cualquier cosa con unas pocas interacciones básicas: 
interacciones con la fuerza electromagnética. Ves que la mayoría de los detectores están usando 
protones. Están usando electricidad y magnetismo, y los taquiones no interactúan con esas 
fuerzas, por lo que no puedes verlos. No producen electricidad y no interactúan con un campo 
magnético. No es fácil detectarlos. Se pueden detectar por su influencia en las partículas 
subatómicas. Si los científicos supieran dónde buscar, podrían detectarlos fácilmente incluso 
ahora.



 

Rob – Gracias. La siguiente pregunta es sobre las abejas. Creo que hablaste de esto antes. 
Obviamente, hay una tremenda evidencia de que están siendo diezmados. ¿Puedes hablar sobre 
la situación de las abejas ahora y lo crítica que es y lo que eso significa para la polinización de 
las plantas? ¿Hay planes de la Resistencia para ayudar con este problema? ¿Qué está pasando 
con las abejas?

 

COBRA – En realidad, la Resistencia ya está haciendo algo y la situación ha ido mejorando 
constantemente durante el último año más o menos.

 

Rob – Muy bien. "¿Se están dividiendo las dimensiones ahora como parte del proceso de 
limpieza de la tierra y se están eliminando los malos, las personas están siendo enviadas a 
diferentes dimensiones?"

 

COBRA- No.

 

Rob – No lo creo. "¿Cómo podemos estar seguros de eso y estas personas que viven en 
diferentes realidades paralelas aún pueden acceder a la realidad principal o están encerradas para 
nosotros?"

 

COBRA: toda la idea de la realidad paralela es en realidad la idea de diferentes dimensiones. 
Por supuesto, tenemos el plano físico, tenemos el plano etérico, el plano astral, el plano mental y 
estos son, en cierto modo, realidades paralelas, pero todas están conectadas con el campo 
unificado. Podríamos decir que son todos aspecto o faceta de una misma realidad que proviene 
de la fuente e interactúa con la contingencia y todo lo que la dirección ha manifestado. Todos 
obedecen a los mismos principios espirituales y físicos.

 

Rob – Sí. Está familiarizado con la última entrevista de Corey Goode en la que revela que la 
información de Zecharia Sitchin fue en su mayor parte artificial.

 



COBRA – Soy consciente de esto y esto es exactamente lo que dije en entrevistas con usted hace
1 o 2 años.

 

Rob: Sí, y eso es exactamente lo que dijo el Dr. Frank Stranges, y pone en duda la historia de los 
Anunnaki. ¿Hay algo de verdad en la historia de Enlil y Enki? ¿Eso representa algún tipo de 
interferencia de ciertas fuerzas galácticas a pesar de que los Illuminati tejieron falsamente esa 
historia?

 

COBRA: Sugeriría que todos descarten por completo la historia de Zecharia Sitchin.

 

Rob – Siempre me he preguntado si hay algún aspecto de verdad en torno a eso. Gracias por eso. 
Así que aquí hay otra pregunta que algunas personas tienen de una pareja mayor. “Si nuestro 
dinero está en fondos mutuos y posiblemente lo perderemos todo, ¿qué podemos hacer ahora con
nuestro dinero para proteger lo que tenemos? Se mencionaron monedas de plata y oro. ¿Es eso lo
que deberíamos comprar y dónde deberíamos comprarlos?

 

COBRA – Sí, tener oro o plata o bienes raíces o cualquier cosa tangible es una buena idea. Y 
puedes encontrar distribuidores de confianza. Puedo enviarle a Rob algunos enlaces y él puede 
publicarlos en alguna parte. No sé. Podemos hacer algo como esto.

 

Rob – Está bien. Gracias. Deseo . . . La situación financiera es muy delicada y no somos expertos
en finanzas, pero la gente tiene que usar su propio discernimiento y lo que van a hacer con sus 
finanzas. Tenga mucho cuidado si saca su efectivo de los bancos que está protegido en su hogar 
en cajas fuertes ignífugas, extremadamente bien escondido. Alguien quiere saber qué tan 
extendido, no lo llamaremos IA, esa es una palabra que usan, pero ¿qué tan fuerte es, supongo, lo
que llamamos la red de control mental de campo escalar de plasma en los EE. UU.? ¿Está 
bajando un poco, o cuál es la historia allí?

 

COBRA: Está bajando un poco, pero sigue siendo muy fuerte, como probablemente puedas 
experimentar a diario, dirigiendo con personas.

 



Rob: ¿Puedes hablar un poco sobre cómo Bill Gates se convirtió en una de estas personas porque
tenía información? ¿Estuvo desde el principio y fue asesinado? ¿Qué es esta historia con Bill 
Gates?

 

COBRA: era solo un programador de computadoras que se hizo muy rico, y después de que se 
hizo rico, los Illuminati lo contactaron. Fue tentado con poder, y se emborrachó con él, y su alma
se distorsionó. Desafortunadamente, tomó algunas decisiones equivocadas en la vida y ahora 
tendrá que pagar las consecuencias.

 

Rob – Está bien. “Ben Fulford y Corey Goode dicen que la divulgación parcial es lo que puede 
estar sucediendo frente a la divulgación completa que realmente necesitamos. ¿Podría pedirle a 
Cobra que amplíe la situación y cómo podemos encaminar la divulgación completa?

 

COBRA- Está bien. No tengo conocimiento de que Benjamin Fulford afirmara que la 
divulgación parcial está en el juego. Sé que Corey Goode estaba diciendo esas cosas, pero esta 
no es una opción. El plan de las fuerzas de la luz no ha cambiado. La única opción es la 
divulgación total y completa y las fuerzas de la luz continuarán presionando con sus planes hasta 
que eso suceda. Puede haber facciones de la Cábala o algunos otros grupos de interés a los que 
les gustaría impulsar una divulgación parcial o girarla o torcerla, pero esto simplemente no es 
aceptable y no sucederá.

 

Rob – Me gustaría hacer un comentario. La persona del comentario puede haber parafraseado lo 
que pensó que dice Ben Fulford. Damas y caballeros, las páginas de divulgación pasan día a día 
y las fuerzas oscuras se encuentran con ellas. En cierto punto y tiempo, eventualmente todo el 
libro se voltea y se termina. La divulgación completa. El resto del libro será volcado libre y 
abiertamente en el momento del Evento. Aquí hay otra pregunta. La pregunta es sobre 
Shambhala. "¿Todo sobre eso está clasificado o se puede revelar un poco sobre el misterio de 
Shambhala?"

 

COBRA: Shambhala es un reino subterráneo de luz que se ha estado anclando, estabilizando la 
frecuencia de la luz bajo el planeta durante millones y millones de años y, especialmente, durante
los últimos 25 000 años, cuando tuvimos un estado de cuarentena total en este planeta. Han 
estado previniendo la destrucción del planeta y han tenido éxito.

 



Rob – Sí, otra pregunta sobre la entrevista de Inner Earth con Corey Goode, que me pareció 
interesante. Corey tuvo que entrar en esta sala de grabación de este grupo de Agarthan y estoy 
seguro de que muchos de estos grupos tienen obras de Agarthan. Dijeron que debajo de ellos se 
llamaba el Salón de los Registros. Ahora para mí eso fue un poco. . . Tengo un poco de 
curiosidad por lo que piensas de tus comentarios sobre el Salón de los Registros. Porque sabemos
que hay un Salón de Registros Akáshicos muy avanzado al que se accede. ¿Podrías hablar un 
poco? . . parecía que este grupo con el que Corey estaba trabajando había admitido no ser buenos
administradores de la población de la superficie de la Tierra que custodiaba el Salón de los 
Registros. ¿Puedes comentar sobre eso?

 

COBRA: primero, debo decir que mis fuentes aún no han confirmado que Corey Goode esté 
teniendo esas visitas clandestinas. Además, su información no coincide con la que tengo con la 
situación bajo tierra. Su descripción de la biblioteca subterránea coincide con una descripción 
que se publicó en un libro de Diane Robbins hace unos años. Y hay muchas bibliotecas en 
ciudades subterráneas en varios lugares. El Salón de los Registros es un nombre genérico, que 
puede significar muchas cosas. Uno de ellos es haber mencionado los registros Akáshicos y 
también hay muchas bibliotecas de cristal que se llamaron el Salón de los Registros de la 
Atlántida. Uno de ellos estaba ubicado debajo de la Esfinge en Egipto y había muchos más 
ubicados debajo del Himalaya en ciertos lugares de América del Sur y otros lugares. Y no son 
libros físicos. En realidad, son cristales con información codificada, que se pueden leer con cierta
tecnología avanzada, y algunas de las personas de la red Agartha tienen acceso a esos lugares.

 

Rob – Sí. He hablado de eso muchas veces, el Dr. Frank Strange también ha reforzado la 
información de Cobra. En un momento determinado, estos cristales estarán disponibles para el 
público y se lanzará la tecnología. Eso compartirá nuestra verdadera historia de la Tierra y la 
gente realmente podrá verla y observarla y esto se retendrá para la población futura que esté lista 
y disponible después del Evento. ¿Estarías de acuerdo con eso de Cobra?

 

COBRA: estará disponible después del Evento, pero no inmediatamente después del Evento, 
sino cuando la humanidad haya alcanzado un cierto nivel de comprensión y desarrollo, cuando 
podrá manejar ese tipo de tecnología, que requiere un estado de conciencia bastante puro. .

 

Rob – Está bien. Gracias. Aquí hay una pregunta, otra larga, amigos. "¿Hasta qué punto el 
resultado de la petición SSP realmente puede afectar el momento del evento?"

 



COBRA: esta petición no influirá en el momento del Evento en sí, pero puede acelerar bastante 
el proceso de divulgación previo al Evento. Y es por eso que las fuerzas oscuras han estado 
jugando con la petición e interfiriendo bastante con la petición.

 

Rob – Está bien. Aquí hay otra que recibo de muchas personas que simplemente no tienen fe, y 
no todos desconfían de ti, pero quiero continuar con esta lectura: “Dado que la fecha del Evento 
se ha retrasado por tanto tiempo, he notado que algunos de los trabajadores de la luz y los 
guerreros de la luz están empezando a dudar de que algo vaya a pasar ahora. Técnicamente, 
debería haber más personas que participarían activamente en la petición. Personalmente, he 
recibido ataques verbales de lo que yo consideraría individuos bastante despiertos en la Tierra. 
Algunos de ellos desconfían de la experiencia de Cobra en la entrega de contenido auténtico del 
RM porque sienten que la información en el sitio web de Cobra es demasiado infundada. 
Probablemente porque hasta ahora no ha sucedido nada realmente importante (al menos lo que 
pueden ver). Esto me preocupaba ya que casi no hay evidencia sólida. Más personas comenzarán
a perder la fe a pesar de las promesas del resultado”.

 

COBRA – He dicho muchas veces que nada significativo sucederá hasta muy poco tiempo antes 
del Evento. Parecerá que nada está pasando porque el control de los medios de comunicación aún
está en manos de la Cábala y seguirá estando en manos de la Cábala hasta el mismo momento del
Evento. Así que esta ilusión de que todo sigue como de costumbre continuará hasta el momento 
del Evento. Entonces, si alguien está buscando evidencia 100% comprobable, no la encontrará 
antes de que las cosas realmente sucedan, y es bastante lógico que las cosas no sucedan hasta que
sucedan.

 

Rob – Sí, y lo hemos dicho muchas veces. Muchas veces tenemos nuevas personas que ingresan 
y no pueden revisar toda la información. Solo quería aclararlo y aclararlo a la gente. Gracias por 
eso. Entonces, ¿fue la guerra en la era de la Atlántida entre diferentes facciones oscuras o entre 
las fuerzas de la oscuridad y la luz?

COBRA - Ambos

Rob – ¿Había gigantes en esos días?

COBRA- Sí.

Rob – Algunos sobrevivieron, ¿correcto?

COBRA – Sobrevivieron, pero fueron conducidos bajo tierra. Hasta hace muy poco había, diría, 
hace unas décadas, había colonias gigantes bastante sustanciales debajo de la superficie de la 
Tierra.



Rob – Sí. ¿Han sido eliminados ahora o algunos de los gigantes eran buenos, supongo?

COBRA: la mayoría de los gigantes eran buenos y optaron por trasladarse a una existencia más 
amigable cuando se les dio esta opción.

Rob – Está bien. ¿Alguno de los que sobrevivieron seguiría vivo hoy o sería su sucesor?

COBRA – Yo diría que la vida media de los gigantes estaba en el ámbito de quizás 1.000 años y 
los gigantes atlantes originales, con muy, muy pocas excepciones, ya no estaban vivos.

Rob – Aquí hay una pregunta interesante para alguien de China. Fue un poco difícil de traducir, 
pero básicamente me dieron una declaración que decía: “Sabes, los problemas vienen con 7 
disfraces. En otras palabras, a veces los problemas son regalos para que las personas aprendan y 
superen. Y no querían interferir con nadie. ¿Qué debemos hacer si otra persona está en 
problemas? Yo diría que los ayude. ¿Estarías de acuerdo?

COBRA – Sí, por supuesto. Sí, claro.

Rob – Está bien. Y aquí hay una pregunta realmente básica que hicieron y, por supuesto, esta es 
una cargada, me imagino: "¿Qué es bueno y qué es malo?"

COBRA- Está bien. Esto es tan obvio. Todos los niños pueden responder a esta pregunta. 
Sugeriría que si alguien no sabe lo que es bueno y lo que es malo, puede preguntarle al niño más 
cercano, y él responderá esta pregunta muy claramente. Es muy sencillo.

Rob – Sí, estaría de acuerdo. Aquí hay otro aquí que voy a preguntar. "¿Alguna vez has 
escuchado esta historia detrás del Incidente del Paso Dyatlov en 1959 en los Montes Urales?"

COBRA – Ah, sí, sí.

Rob – ¿Puedes hablar sobre lo que fue esto? Hubo un artículo reciente de RT al respecto. Les 
gustaría escuchar su perspectiva sobre ese incidente.

COBRA – Algunas personas aparentemente desaparecieron en extrañas circunstancias, y hubo 
alguna interferencia con seres negativos que no eran de naturaleza humana.

Rob – Está bien. Gracias. Puedes por favor . . te pidieron que hicieras una publicación sobre el 
oro monoatómico. Hay un montón de cosas por ahí, gente que supuestamente las vende. ¿Puedes 
hablar sobre el oro monoatómico? ¿Alarga la vida útil? Esto es parte del asunto de Sitchin de que
los extraterrestres vinieron aquí a extraer oro para ese propósito. ¿Puedes hablar sobre el oro 
monoatómico? Y, por supuesto, esto se relaciona con la historia de las Montañas Bucegi.

 

COBRA – El elixir de la vida no está hecho de oro monoatómico. Este es el número uno. 
Entonces, el propósito principal del oro monoatómico no es prolongar la vida, pero ¿el oro 



monoatómico es en realidad un ___? partículas que si nuestra conexión con dimensiones 
superiores acelera bastante la evolución espiritual. El oro de las montañas Bucegi no está 
relacionado con el oro monoatómico. Es simplemente oro lo que ha sido colocado en ese 
complejo montañoso por las fuerzas de la naturaleza, hace millones de años, y, sí, hay reservas 
sustanciales de oro en Rumania, que supuestamente han sido suprimidas debido a la seguridad 
nacional.

 

Rob – Está bien. "¿Podemos usar nuestros pensamientos para anular la programación actual a 
escala global y, de ser así, cómo?"

 

COBRA – Sí, el poder de los pensamientos es uno de los instrumentos más importantes del libre 
albedrío, y si una masa crítica de personas armoniza sus intenciones y usa su mente, sus 
pensamientos, para manifestar esa intención, pueden cambiar el mundo. Y esto es exactamente lo
que estamos haciendo.

 

Rob – Está bien. Una pregunta sobre . . . (Todos ven una conspiración en todas partes). ¿Quién 
sabe? Le hacemos la pregunta: “Sobre la muerte del magistrado de la Corte Suprema Antonio 
Scalia. Fue en Texas cerca de los Bush. ¿Puedes hablar de su muerte? ¿Fue natural? ¿Fue 
inventado?

 

COBRA – Fue asesinado. (OK) Esta es una de las acciones de la Cábala que tiene. . . Han 
cruzado la línea aquí.

 

Rob – Está bien.

 

COBRA – Y esta es una de las razones por las que la Resistencia ha decidido infiltrarse en 
algunos de sus agentes para proteger a ciertas personas.

 

Rob – Así que eso es bueno. Entonces, ciertas personas que están dentro y están listas para 
cambiar el rumbo y decir la verdad y absolverse de cualquier pecado en el que puedan haber 
estado involucrados en estos programas, ahora están siendo expulsados y está teniendo un efecto 
drástico con la intervención de la Resistencia. ahora. ¿Es eso correcto?



 

COBRA: diría que la Resistencia comenzará a proteger físicamente a algunas personas clave 
que pueden influir en el Evento de manera positiva o evitar que sucedan ciertas cosas. Y por otro
lado, también lo harán. . . Los agentes de la Resistencia se han infiltrado en la seguridad 
alrededor del personal de Cabal, la gente de Cabal, y no están tan seguros como antes.

 

Rob – Bien. “¿Podrías preguntarle a Cobra si sabe algo sobre el planeta de las Pléyades llamado 
Theauba y su gente? ¿Alguna vez has oído hablar de eso?"

 

COBRA – Hubo un libro que salió hace unas décadas sobre cierta profecía de esa gente. Diría 
que la mayoría de los libros que describen el contacto ET tienen algún aspecto que está cerca de 
la verdad y hay muchas otras cosas involucradas. A veces manipulación, a veces imaginación, a 
veces ciertas agendas. Así que necesitas leer esas cosas con pinzas.

 

Rob – Muy bien. Hay otra pregunta de una pareja de ancianos aquí sobre finanzas. Nosotros tipo 
de preguntamos eso. Así que tengan mucho cuidado con su dinero, es todo lo que diré al 
respecto. Aquí hay otra pregunta sobre Lituania. Dicen que tienen la tasa de suicidios más alta 
del mundo. La gente está siendo envenenada. Voy a leer este preámbulo aquí para que la gente 
tenga una idea. “Últimamente las cosas se volvieron más excesivas, por ejemplo en 2009 se 
anuló una colección de conscriptos, pero el año pasado se restableció, se renovó debido a nuevos 
desafíos en la situación geopolítica. Lo llaman agresión rusa. El año pasado prohibimos un canal 
de televisión ruso. Sí, prohibido en el país de la libertad de expresión del siglo XXI porque, 
como dicen, es belicista. Algunas personas que expresan activamente puntos de vista políticos 
distintos de los gobiernos son troleadas en Internet, están siendo amenazadas y algunas personas 
fueron despedidas. . . Una persona fue despedida de su trabajo en una universidad por tener una 
opinión diferente sobre lo que sucedió en Ucrania. El primo de esta persona fue despedido de su 
trabajo porque expresó otros puntos de vista sobre historias viciosas. En otras palabras, parece el 
viejo estilo ruso, si hablas en contra de nosotros, te llamaremos en Lituania”. Están muy 
deprimidos y les gustaría saber si puedes hablar sobre la situación en Lituania. Dijeron que las 
personas allí jubiladas que trabajaron durante 40 años están recibiendo menos dinero que los 
refugiados sirios que están llegando están recibiendo como dos veces al mes lo que están 
recibiendo y está causando mucha tensión en Lituania, que es muy pobre y oprimida. . ¿Podrías 
hablar de estas personas allí?

 

COBRA- Está bien. Esta situación es en realidad una muy buena descripción de lo que está 
sucediendo en Europa y en la mayoría de los países europeos, por lo que no se limita solo a 
Lituania. Es un intento coordinado, diría yo, no solo europeo, sino global de la Cábala de 



reforzar el control para aumentar la represión y la censura, porque tienen miedo de perder, y por 
eso están apretando su control. Así que está sucediendo en todas partes.

 

Rob – Correcto. Siempre decimos eso. . .

 

COBRA – La estrategia de que los refugiados reciban el doble de dinero que los trabajadores 
que han dedicado su vida a su país, está sucediendo en la mayoría de los países de Europa en este
momento.

 

Rob: Esto es para crear tensión y frustración y hacer que la gente se desquite con los refugiados y
los desestabilice. ¿Correcto?

 

COBRA – Sí, esto era parte del plan, sí.

 

Rob – Está bien. Aquí hay otra pregunta aquí. “¿Se puede confiar en Rudolf Steiner como 
maestro y sus enseñanzas y el camino descrito en la Antroposofía son válidos hoy en día?” Una 
pregunta de seguimiento: “¿Está esa sociedad en buenos términos con el mundo espiritual y 
pueden ser probados en general? ¿Cuál es nuestra opinión aquí?

 

COBRA- Está bien. Era una buena persona que trajo buenas enseñanzas, pero no están 100% 
alineados con la verdad. Y tú, por supuesto, necesitas escuchar tu propia guía interna y 
discernimiento sobre toda su información. Pero trabaja para las fuerzas de la luz y está dedicado 
a la luz y sigue siendo parte de las fuerzas de la luz. Así que esta es una perspectiva sobre Rudolf
Steiner.

 

Rob – Está bien. Quiero leer una pregunta que puede parecer un poco tonta porque obviamente, 
si es cierto para nosotros, está tan lejos que realmente no importa. Tengo un poco de curiosidad, 
dice: "¿Por qué se fusionan algunas galaxias?"

 



COBRA: las galaxias se fusionan porque es un proceso real de fusión de almas gemelas en el 
nivel galáctico o también es un proceso de fusión de varios seres galácticos avanzados que no 
son almas gemelas en otros lugares. Está en cierto modo lejos de nosotros, pero esas energías de 
fusiones galácticas son muy intensas e influyen en todo el universo de manera positiva.

 

Rob – Sí. Tengo un poco de curiosidad en el plano físico, estamos hablando de los activos aquí. 
Supongo que los llamaríamos Logos de galaxias fusionándose como dijiste allí, llamas gemelas u
otros. Pero tengo un poco de curiosidad en el plano físico, quiero decir, ¿es esta fusión, no se 
destruyen planetas? ¿Qué pasó con la vida allí? ¿Todos alcanzaron un nivel diferente de 
conciencia o están allí? . ¿Qué sucede en el plano físico con esos mundos allí?

 

COBRA: ves que las galaxias son en su mayoría espacios vacíos. Las distancias entre las 
estrellas son enormes, por lo que cuando dos galaxias se fusionan, las estrellas no chocan 
excepto en muy, muy raras ocasiones. A veces, las estrellas se acercan e interrumpen ciertos 
sistemas solares, pero para la gran mayoría de los sistemas solares es solo. . . No hay influencia 
en las corrientes de vida en la mayoría de los sistemas solares en las galaxias emergentes, por lo 
que no hay que preocuparse.

 

Rob – Está bien. "¿Existen los dragones ascendidos?"

 

COBRA – ¿Estás hablando de la población Draco o estás hablando de dragones como animales?

 

Rob: tendría que decir, ¿los dragones conscientes de la conciencia de Draco, como los dragones 
de alas blancas, o ese tipo de seres?

 

COBRA – Hubo ciertas entidades de la población Draco que están trabajando en su ascensión y 
están bastante cerca de esto. Todavía no han llegado a eso, pero cuando suceda el Evento, será un
gran impulso espiritual y parte de la población Draco alcanzará su ascensión.

 

Rob – Muy bien. ¿Es cierto que debajo de Alemania había una ciudad llamada Nuevo Berlín que 
se construyó debajo de Alemania (probablemente cerrada ahora), pero fue eso alguna vez cierto?



 

COBRA: había una red bastante extensa de ubicaciones subterráneas debajo de Alemania. Esto 
es una cosa, y la otra cosa es que había ciudades de viajeros alemanes para viajar a América del 
Sur que pasaron a la clandestinidad y fundaron sus colonias allí y también había ciudades, por 
supuesto, en la Antártida: bases nazis subterráneas. Y había cierta base subterránea nazi llamada 
New Berlin, llamada New Schwabbenland en la Antártida.

 

Rob – Está bien. Gracias. La siguiente pregunta es, a alguna persona le gustaría saber cuál cree 
que es la explicación de la asexualidad. Y dicen, según ellos, hay un 1-2% de la población que se
considera asexual. ¿Hay una explicación energética?

 

COBRA – Diría que en la mayoría de los casos es energía sexual suprimida. Yo diría negación 
total. Algunas personas no sienten ninguna emoción. Algunas personas no sienten la energía 
sexual. No todos los casos, pero yo diría que la mayoría de los casos, sí.

 

Rob – Está bien. Usted ha hablado sobre el cambio de polos. Mucha gente . . . Las cosas, por 
supuesto, han cambiado con los plazos y esas cosas. En algún momento en el futuro, y sé que es 
un poco clasificado, pero en algún momento en el futuro, Florida es muy bajo, la gente en 
Florida se preguntaba: "En algún momento puede haber inundaciones en Florida, pero ¿la gente 
recibir un aviso de esto? ¿Podría esto, me refiero a un pequeño terremoto de una naturaleza no 
tan drástica podría sumergir Florida. Creo que la montaña más alta de Florida mide como 900 
pies.

 

COBRA – Sí, la gente no necesita preocuparse por Florida. Si ocurriera alguna inundación, se 
advertiría a la gente con mucha anticipación, especialmente de verdad, más yo diría, si estuviera 
por suceder cierto evento que influiría en toda la Florida, se advertiría a la gente y no va a 
suceder. antes del Evento.

 

Rob – Está bien. Esas son muy buenas noticias. Cobra, con un montón de cosas en los 
principales medios de comunicación, las máquinas de propaganda siguen funcionando a toda 
velocidad, y todo esto que está pasando con las elecciones, ¿podría decirnos, tiene alguna 
información? ¿Ocurrirá algo fuerte para impedir las elecciones en América? Realmente parece 
bastante aterrador si tenemos a Clinton o Trump o cualquiera de los republicanos como 
candidato a la presidencia. ¿Cree que las elecciones se van a dar este año, o es una incógnita?



 

COBRA – OK, con respecto a las elecciones, en cierto modo no es importante quién es el 
presidente porque el presidente siempre, diría que desde los días de Eisenhower, es solo el títere 
de la Cábala. Entonces no importa si es demócrata o republicano o quien sale electo, porque lo 
importante es que los que están detrás que controlan el juego, hay que sacarlos, y eso influiría en 
las acciones del actual presidente, quienquiera que sea.

 

Rob – Está bien. Está bien. Gracias. Estamos llegando al final de nuestra hora. Me gustaría 
agradecerles nuevamente y, amigos, sé que algunas de las preguntas son largas, pero se leen 
palabra por palabra. No inserté demasiado de mis cosas allí. Como comprenderán, es por eso que
parafraseo algunas de las preguntas y ocasionalmente brindo un poco de información sobre 
algunas preguntas. Muchas gracias Cobra. ¿Tiene algún mensaje para el mundo en este 
momento, algo esperanzador o algo para el futuro para que nuestra audiencia se vaya a casa hoy?

 

COBRA – Sí, la gente está bastante cansada, pero solo tenemos que insistir, y cada día nos 
acercamos más y, a pesar de eso, no ves ningún cambio tangible afuera, puedes ver muchas 
señales si solo sabes dónde. mirar. Puedes ver el progreso de la alianza oriental en el frente 
financiero, en el frente político. Poco a poco cada día van saliendo más y más cosas de auto-
revelación. Y si ves una perspectiva más amplia, todo es parte de una imagen mayor, y si sabes 
cómo mirar, verás que todo conduce al Evento. Es parte de un plan mayor, por lo que puede ver 
un pequeño aspecto de ese plan que se lleva a cabo todos los días y también es la primera vez en 
la historia humana que aparece en los principales medios de comunicación. Esto no sucedía 
antes, así que solo necesitamos continuar un poco más. Para algunas personas es bastante más 
largo, porque a algunas personas les gustaría que el Evento se llevara a cabo hoy, mañana o la 
próxima semana. Lo más probable es que esto no suceda, pero hemos recorrido un largo camino 
y nos estamos acercando cada vez más y hemos nacido en esta vida con el propósito de hacerlo 
realidad. Es por eso que estamos aquí. Y no nos rendiremos.

Gracias por escuchar y Victoria de la Luz.

 

Rob – Victoria de la Luz, Cobra. Y amigos, cuando comenzamos con el grupo PFC (
prepareforchagne.net ), de hecho voté por la cita de Gandhi "Sé el cambio que quieres ver en el 
mundo" y si quieres ser el cambio y quieres marcar la diferencia , te sugiero que mires ese video 
de Christopher Kala. No voy a poner demasiado este mes en la introducción.

Me gustaría que vieras un video granulado. El caballero, Christopher Kala, es real. Hay 23 niños 
allí que no tienen suficiente para comer todos los días y me gustaría usar el poder de la entrevista
de Cobra para apoyar a Hope-Girl, Brenda y, por supuesto, a este caballero, Christopher Khala. 
¿Puedes dar $5 o $10 dólares ahora mismo a ese apoyo para ayudar a este hombre a alimentar a 



estos niños? Esto no es falso. Ver el vídeo. Mira a los niños y mira lo que está haciendo. Dios los
bendiga a todos.

Victoria a la Luz. Muchas gracias, Cobra, y nos vemos el próximo mes.

Victoria a la Luz, amigos.

 

COBRA – Gracias, y nos vemos el próximo mes. Fin.

EM: Ha respondido esto muchas veces, pero por favor explíquenos nuevamente. ¿Cuál es la 
interacción entre nuestro ADN y nuestra conciencia? ¿Y por qué algunos grupos ET están tan 
interesados en manipular nuestro ADN? 

C: La conciencia da forma al ADN. El ADN es simplemente el sistema de código para la 
replicación del cuerpo físico. Solo los grupos extraterrestres con poco acceso a la conciencia
superior están fascinados con la manipulación del ADN.

EM: Corey mencionó que nuestro ADN ha sido manipulado en la medida en que tendemos a 
adorar a personas que siempre son mejores que nosotros, que adoramos a dioses y otros que 
dicen ser los portavoces. Esto se hace para que nunca miremos hacia adentro. Pero 
aparentemente alterar nuestro ADN solo no es suficiente, la propaganda también se emplea para 
minimizar la posibilidad de que las personas se vuelvan hacia adentro. Entonces, la cábala 
realmente hace todo lo posible para manipular nuestra voluntad de conectarnos internamente, 
pero no importa lo que hagan, la posibilidad de que las personas miren hacia adentro siempre 
está ahí y nunca se puede cortar "completamente". ¿Es eso correcto? 

C: Sí 

EM: Entonces, esa es una noticia maravillosa, porque algunas personas podrían preguntarse si 
"nacimos" de esta 
manera, genéticamente hablando, ¿cómo podríamos cambiar la situación? Ya que estamos en 
esto, ¿diría que siempre ha sido así en cada ciclo que la mayoría de la raza humana es reacia a 
buscar respuestas en su interior? 

C: Especialmente en los últimos 5000 años más o menos. 

http://prepareforchagne.net/


EM: Si el Evento hubiera ocurrido en el ciclo anterior, ¿cómo crees que la gente en ese momento
habría respondido a la liberación? ¿Habría estado la gente muy dispuesta a ayudar, o 
probablemente habrían terminado más o menos como estamos ahora, con solo un pequeño grupo 
de personas haciendo todo lo posible para liberar el planeta? 

C: Ahora estamos en una situación completamente diferente, por lo que no es posible 
responder a esta pregunta correctamente. 

EM: Otro aspecto en la alteración de nuestro ADN, Corey dice que nos hemos vuelto más 
violentos y agresivos, y por lo tanto es mucho más fácil terminar en peleas entre nosotros. "Si 
estamos en la garganta del otro, no estamos en sus gargantas", como lo expresó adecuadamente. 
Entonces, ¿de dónde se origina este ADN violento? ¿Es como él dijo, es de una civilización 
antigua en cierto planeta de nuestro sistema solar que ya no es hospitalario? 

C: No, proviene de Dracos manipulando el genoma humano en el pasado. 

EM: Muy rápido, sin embargo, si esto es cierto, también será reforzado por parásitos, implantes, 
el velo, así como toda la programación. ¿Bien? 

C: Sí, el comportamiento violento también se ve reforzado por los parásitos, los implantes, 
el velo, así como toda la programación.

EM: ¿La antigua raza guardiana solicitó que los agarthianos mantuvieran sus líneas genéticas 
puras, o es una decisión de libre albedrío tomada por los agarthianos al tener en cuenta el cruce 
desenfrenado entre varias razas ET negativas y la población humana local en ese momento? ? 

C: Los Agarthianos mantienen puros tanto sus campos de energía como su composición 
genética para seguir manteniendo una alta frecuencia vibratoria y un estado de conciencia.

EM: ¿La mayoría de la raza humana en ese entonces sabía que esas razas ET eran negativas, pero
aun así tomó la decisión de casarse entre sí? ¿O la mayoría de ellos se vieron obligados a 
hacerlo, o fue más una situación mixta? 

C: Algunos fueron manipulados, algunos fueron forzados, algunos no sabían.



EM: Anomalía cuántica, vórtice de acreción de anomalía primaria de la Tierra, reúne toda la 
contingencia que es de este universo y explica el comportamiento extraño de las personas aquí. 
La metaestrategia de fondo de la flota oscura, que mantiene el estado de cuarentena de la Tierra, 
parece bastante exitosa, y la mayoría de las personas están agotadas, pensando que no hay 
absolutamente ninguna forma de luchar contra esta anomalía cuántica, y sintiéndose 
abandonados por sus seres superiores en esta prisión viviente. Sin embargo, alguna fuente 
sugiere que esta anomalía cuántica tiene solución. Además de que las fuerzas de la luz rasguen el
velo capa por capa, a nivel personal, esta anomalía cuántica también podría tratarse con una 
solución cuántica, que se llama el Centro Tranquilo de la Quietud. ¿Qué es el Centro Tranquilo 
de la Quietud? ¿Estás de acuerdo en que esto es algo en lo que las personas pueden ayudar a 
ayudar a la liberación a nivel personal? 

C: Sí, cierto. Quiet Center of Stillness es el testigo silencioso interior, el observador. 
Disuelve porciones de anomalía primaria simplemente observándola. Esta es una de las 
cosas más importantes que la gente puede hacer para ayudar a la liberación.

EM: Entonces, calmarse puede ayudar a las personas a mantenerse mucho más equilibradas en 
un nivel cuántico de lo que nunca nos damos cuenta y, por lo tanto, definitivamente no es algo 
que no sea un gran problema. ¿Bien? 

C: ¡Sí! 

EM: Muy rápido, sin embargo, la contingencia que se reúne aquí, ¿viene simplemente de nuestro
propio universo o del superuniverso en este sector? ¿O estamos hablando de una escala bastante 
masiva de contingencia que también se obtiene de los superuniversos de las otras seis razas 
centrales? 

C: Viene del único universo. Todos los demás universos ya han sido integrados y 
absorbidos en este. 

EM: Cuando estamos trabajando en nuestro propio discernimiento, tenemos que combinar 
nuestra intuición con el conocimiento mental correcto como siempre lo has sugerido, pero la 
verdadera pregunta es que, dado que es nuestra intuición, no siempre es confiable. Y para colmo, 
si ya tenemos una idea preconcebida respecto a cierta información, ese conocimiento mental 
entonces será incorrecto. Entonces seremos como referencias cruzadas de otra información nueva
con nuestro conocimiento mental erróneo. Para ayudarnos a aprender a discernir mejor, Corey 
aconseja que siempre mantengamos permeable nuestra "burbuja de realidad", es decir, que no 
demos una idea preconcebida hacia algo tan rápido. Entonces, supongamos que una persona 



primero se encuentra con cierta información sobre un determinado ser de plasma, y luego 
aprende de una fuente diferente, en la que se describe como una súper IA. ¿Estaría de acuerdo en
que, en lugar de centrarse y discutir qué es en realidad esa determinada entidad o cómo debería 
llamarse, esa persona debería darse cuenta de que ambas fuentes podrían hablar sobre la misma 
entidad y lo que esa entidad está tramando? ? 

C: Sí. 

EM: En la temporada 2, episodio 14, de Cosmic Disclosure, Corey reveló que esta IA "se 
disparará en todas direcciones como una señal, que puede vivir en el campo electromagnético de 
una luna o un planeta". El 10 de marzo de 2013, escribió un artículo sobre implantes de 
hemisferios. ¿Podría explicarnos nuevamente qué son los hemisferios implantados y cómo 
funcionan realmente para afectarnos? 

C: Los hemisferios implantados son áreas de espacio-tiempo continuo distorsionado 
alrededor de los implantes etéricos. Cada ser humano encarnado ha recibido implantes 
etéricos de los Arcontes justo antes de encarnar, el llamado velo del olvido. Esos implantes 
etéricos son en realidad agujeros negros multidimensionales que contienen materia 
anómala y fluctuaciones cuánticas distorsionadas. Cada ser humano tiene tres de esos 
implantes y crean un patrón de interferencia bastante estable que mantiene la conciencia 
del ser humano dentro de Matrix. Este patrón de interferencia crea un campo de energía 
de estructura de espacio-tiempo distorsionada anómala alrededor de los implantes con un 
radio de aproximadamente 100 pies con los tres implantes en su centro.

EM: ¿Se refuerzan aún más los hemisferios implantados a través de entidades/nanonitas no 
físicas? 

C: Sí. 

EM: ¿Los hemisferios implantados siguen siendo un problema importante ahora? ¿Hacemos 
mucho progreso en esta área? 

C: Hubo mucho progreso en esa área recientemente. 

EM: Según lo revelado por Corey, esta señal de IA no solo puede vivir en los campos 
electromagnéticos de un planeta, sino también en los campos bioeléctricos de los seres vivos, 
incluidos los animales. Pero, simplemente no "prefiere" eso. En cambio, prefiere vivir en alta 



tecnología. Y cuanto más avanzada se vuelve nuestra tecnología, más probable es que 
dependamos de ella y le demos toda nuestra soberanía sin molestarnos en preguntar por qué. 
Sabiendo esto, la gente pronto recuerda lo que dijiste previamente durante una de tus entrevistas 
con Untwine, que la gran mayoría de los animales no fueron implantados porque no tienen su 
presencia YO SOY completamente formada, y que las plantas no están implantadas en todo. 
Entonces, esta "presencia YO SOY" parece jugar un papel clave aquí para que los Arcontes 
decidan si implantar o no ese ser. ¿Es realmente así? ¿Por qué? 

C: Sí. Porque solo un ser con una presencia Yo Soy completamente desarrollada es 
peligroso para Matrix. 

EM: Ya que estamos en esto, ¿podría ayudarnos a aclarar una vez más qué es la 
individualización y qué es la presencia YO SOY? ¿Son lo mismo? 

C: La individualización es el momento de activación de la presencia YO SOY dentro del 
alma encarnada, el paso del reino animal al humano. La presencia Yo Soy es la totalidad de
nuestro verdadero ser (superior).

EM: Se dice que hace mucho tiempo, uno de los Señores del Fuego condujo a la Humanidad a la 
individualización en los días lemurianos. Hoy, ese cierto ser aún conduce a la Humanidad por el 
camino de la Iniciación en esta era, y algún día será el punto focal del proceso de Identificación. 
¿Por qué es tan importante la individualización para el desarrollo del alma? ¿Y qué implica esto 
respecto al sentido de la vida que “la creación llega a existir para que pueda saber más de Sí 
misma? 

C: Con la individualización el alma encarnada toma conciencia de sí misma. La creación 
llega a existir para tomar conciencia de sí misma en contraste con la contingencia

EM: En este período muy crítico y bastante intenso, algunas personas comienzan a encontrar 
ciertas historias canalizadas bastante resonantes. Cuando están leyendo estas historias, es como si
recuerdos vívidos les inundaran. Recordar es bueno, porque significa que el ser ha encontrado e 
integrado una parte de sí mismo que comparte una experiencia similar. Sin embargo, parece que 
también recuerdan el trauma del pasado, porque han estado encarnando en este planeta una y otra
vez, y poco ha cambiado con respecto al despertar de la mayoría de la población humana aquí. 
¿Por qué estas personas están comenzando a recordar en esta misma transición? 



C: La gente está empezando a recordar porque solo podemos pasar por esta transición 
completamente despiertos.

EM: ¿Estás de acuerdo en que este tipo de recuerdo debe ocurrir en el momento adecuado? Si 
sucede demasiado pronto, ese ser corre el riesgo de elegir olvidar una vez más porque la matriz, 
el sistema y las personas a su alrededor intentarán recordarles constantemente que son "solo" 
humanos. Y si sucede demasiado tarde, es posible que no se pueda alcanzar un cierto nivel de 
conciencia. 

C: Estoy de acuerdo. 

EM: ¿Tienes algo que decir a las personas que están pasando por esta transmutación? 

C: Permita que ocurra la transformación, mantenga su visión y concéntrese en la Victoria 
de la Luz. 

EM: Retrocedamos al tiempo de la Caída de la Atlántida. Mencionaste antes que la humanidad 
en ese momento invitaba a la oscuridad, pero nunca entraste en detalles. Es un hecho conocido 
que ciertas personas estaban bastante obsesionadas con el dinero y el poder en ese momento, y 
no estaban dispuestas a compartir la abundancia con los demás. Y luego estas personas 
trabajaron gradualmente con seres de la oscuridad para obtener el control de toda la población. 
Pero, ¿qué pasa con la gente promedio, la mayoría de la población? ¿Simplemente se quedaron 
allí sin dar una buena pelea y sin dejar de ocuparse de sus propios asuntos, mientras se llevaba a 
cabo esta toma de posesión? ¿Cual es la historia? 

C: La gente común en su mayoría estaba aceptando pasivamente el progreso de la 
oscuridad sin resistirse, al igual que lo hacen ahora.

EM: Entonces, ¿estaría de acuerdo en que incluso los Maestros Ascendidos, que tienen visiones 
superiores para guiar la evolución, tienen sentimientos bastante encontrados hacia el avance de 
las almas en este planeta? 

C: Tienen una perspectiva equilibrada sobre ese progreso porque son plenamente 
conscientes de la mayoría de los factores involucrados.



EM: Ya que estamos en esto, ¿qué sintió exactamente Buda cuando tuvo que tomar la decisión 
de no acceder al trono en tiempos de guerra y tuvo que abandonar a su padre, madrastra, esposa e
hijo? 

C: Tomó una decisión que fue el resultado de un largo proceso interno. 

EM: ¿Ya era plenamente consciente de su camino al principio y todavía estaba decidido a 
hacerlo, o fue 
más como una corazonada y nunca estuvo seguro de su camino? 

C: Era consciente de su camino hasta cierto punto, pero no sabía completamente lo que le 
esperaba.

EM: Muchos trabajadores de la luz y guerreros de la luz parecen compartir una experiencia 
similar, en la que tienen que vivir "interdimensionalmente": en la que "viven" la verdad, pero se 
les considera conspiradores o locos koo koos, y en la que hay poco apoyo de su familia y 
consideran que la ilusión es "c'est la vie". Estas personas están tan preocupadas por su familia 
que no quieren que este problema se interponga en su camino para difundir la verdad. ¿Se 
cuidará bien de su familia a largo plazo? 

C: Cada uno es responsable de su propio crecimiento y usted NO es responsable del 
crecimiento espiritual de su familia. Todo estará bien después de que este drama de 
dualidad finalmente termine.

EM: ¿Cuál es el papel de la llama gemela de Buda? ¿Y cómo lo ayudó? 

C: Su propósito es despertar el Mar Divino de Amor dentro de los corazones de la 
humanidad. Ella lo ayudó con guía espiritual.

EM: Y la llama gemela de Buda es un aspecto de la llama gemela de uno de los Señores del 
Fuego, ¿verdad? 

C: Sí. 



EM: ¿Es la Diosa Ishtar, la personificación divina del planeta Venus? 

C: No. La Diosa Ishtar es solo uno de los canales para la energía del logos planetario de 
Venus. 

EM: Entonces, ¿ella también es la personificación divina de Lady Master Venus? 

C: Sí, uno de ellos. 

EM: ¿Qué significa personificación divina? 

C: La personificación divina es un canal de energías divinas.

EM: ¿Qué siente Lady Master Venus cuando tuvo que escuchar, "en persona", de su amada llama
gemela hacer esta solicitud para comenzar el exilio voluntario junto con cierto grupo de seres 
afines? ¿Estaba inquieta y extremadamente preocupada por lo que él encontraría allí? 

C: Ella se rindió a ese hecho después de una lucha interna.

EM: ¿Por qué acordó con su llama gemela embarcarse en un viaje tan duro? 

C: Porque entendió que esta es la única manera de transformar la dualidad/contingencia. 

EM: ¿Aprobó ella la decisión de su llama gemela inmediatamente después de que él buscó su 
consentimiento? 

C: No. 

EM: Entonces, ¿es como si ella no estuviera de acuerdo con eso de inmediato, y se sentó con él, 
tuvo una larga discusión, pero finalmente tuvo que aceptar su partida porque es inevitable, es su 
divino? ¿plan? 



C: Sí. 

EM: ¿Y por qué ese ser en particular hizo esa solicitud, en lugar de permitir que ese consejo 
superior descartara la Tierra como una experiencia inútil? ¿Cual es la historia? 

C: La Tierra no es una experiencia inútil, ya que transformará los aspectos más profundos 
y distorsionados de contingencia/anomalía primaria para todo el universo.

EM: El Alfa y el Omega, ¿ellos y los seres en el consejo en ese momento han estado ayudando a 
todos los seres multidimensionales de ese ser en particular a lo largo de sus vidas? 

C: Sí. 

E.M.: ¿De qué manera? 

C: Enviando energías de apoyo. 

EM: ¿Cuál es el arquetipo ascendido de Lemuria? 

C: Paraíso. 

EM: ¿Cuál es el arquetipo ascendido de la Atlántida? 

C: Civilización de la Luz. 

EM: ¿Cuál será el arquetipo ascendido de la nueva Atlántida? 

C: Cielo Nuevo en Tierra Nueva. 

EM: ¿En base a qué cualidad arquetípica de la Primera Fuente se creó la raza central en este 
superuniverso? 



C: Voluntad Divina. 

EM: ¿Qué implica que la Raza Central es nuestro yo pasado y futuro? 

C: Alude al hecho de que hemos emergido del Uno al principio de los tiempos y 
regresaremos al Uno cuando termine el tiempo.

EM: ¿Cómo se manifestará en el plano superior y en el plano físico, cuando las siete familias de 
las Tribus de la Luz se reúnan? 

C: Nuevas Atlanitas, cielo en la Tierra.

EM: ¿Son los siete Kumaras de siete Tribus de Luz distintas, o son de la misma tribu? 

C: Son emanaciones de los primeros siete de los 13 rayos de creación existentes.

EM: ¿Cuál es el propósito superior de todo el Logos? 

C: Transmutar toda dualidad y volver al Uno.

EM: ¿Es cierto que los Aviares Azules no pueden pasar de la sexta densidad a la séptima 
densidad hasta que todas las personas en la Tierra hayan hecho la transición a la cuarta densidad?

C: No exactamente. 

EM: Como los más antiguos de este superuniverso, ¿no deberían los Aviares Azules haber 
experimentado todo lo que quieren experimentar? Están al final de su viaje, ¿no significa que 
pueden volver directamente a la Fuente? Todo volverá a la Fuente algún día, entonces, ¿cómo es 
que todavía necesitan a alguien más para ayudarlos a progresar de regreso a la Fuente? 



C: Todo en el universo está conectado. Hasta que se resuelva la situación de la tierra, la 
evolución de todo el universo se ralentiza.

EM: ¿Desde cuándo las fuerzas de la luz han comenzado a adoptar el mecanismo para la 
eliminación de las bombas de extraños de plasma? 

C: febrero de 2016. 

EM: ¿Qué hace que las fuerzas de la luz puedan emplear este mecanismo? ¿Es porque la cábala 
se pasó de nuevo? 

C: Parcialmente sí. Además, la situación se aclara lo suficiente como para que eso sea 
posible.

EM: Mencionaste hace mucho tiempo en una de tus entrevistas, pero no recuerdo bien, que las 
Pléyades alguna vez participaron en la creación de la Tierra, o algo así, ¿no? 

C: No es cierto.

EM: ¿Por qué se necesitan los Pleyadianos para ayudar a liberar este planeta? ¿Y por qué se han 
estado entrenando para esta tarea durante toda su vida? 

C: Para liberar este planeta, TODA la ayuda disponible es bienvenida. Es una tarea muy 
desafiante y requiere toda una vida de entrenamiento.

EM: ¿Por qué Merope es la más débil de ese sistema estelar en comparación con las otras seis 
estrellas? 

C: Simplemente, de siete estrellas, una debe ser la más débil.

EM: ¿Cuál es el arquetipo ascendido de Merope? 

C: Sutil belleza. 



EM: ¿Cómo es la vida en los planos superiores de Merope? 

C: Cielo angelical.

EM: ¿Hay algún ser sintiente en la superficie de los planetas que orbitan alrededor de Merope? 

C: Sí. 

EM: ¿Cómo es la vida allí? 

C: Civilización pacífica y alegre que vive en un equilibrio armonioso entre la naturaleza y 
la tecnología avanzada.

EM: El cúmulo estelar de las Pléyades se conoce como las Siete Hermanas. ¿Qué revela la 
mitología de las siete hermanas perseguidas por un cazador por la eternidad sobre cierta historia 
real? No estoy seguro si entiendes mi pregunta. Estoy buscando una respuesta como la que diste 
una vez acerca de que Set mutiló a su propio hermano Osiris, cuya esposa luego volvió a 
ensamblar el cadáver de Osiris y lo resucitó el tiempo suficiente para concebir a su hijo. Dijiste 
que esta historia es una memoria colectiva de la época de la Atlántida cuando esos seres eran en 
realidad seres humanos, o héroes o antihéroes que caminaban sobre la superficie de la Tierra. 

C: Hunter es el Orión y representa las fuerzas oscuras de Rigel que siempre quisieron 
invadir el cúmulo de las Pléyades e incluso tuvieron un breve éxito entre 1996 y 1999.

EM: ¿A qué época determinada de la historia correspondería esta mitología de las siete 
hermanas? ¿De vuelta en Atlantis también? 

C: Atlantis hace unos 200.000 años. 

EM: Entonces, ¿qué revela esta mitología sobre la Diosa Mérope casándose con un mortal sobre 
cierta historia que sí sucedió una vez? 



C: Seres estelares encarnados apareándose con la humanidad de la Tierra. Esto estaba 
sucediendo mucho en Atlantis.

EM: ¿Han manifestado estas siete hermanas sus propios recipientes para vivir e interactuar con 
los Pleyadianos a lo largo de toda la historia de las Pléyades? ¿O son como Gaia, que permanece 
como un ser, trabajando solo en los planos superiores? 

C: Son emanaciones de los siete logoi estelares del cúmulo estelar de las Pléyades. 

EM: ¿Esa fuerza invadió las Pléyades en 1996 por alguna razón en particular, o es simplemente 
su naturaleza arrasar todo hasta donde sus dedos pudieran alcanzar? 

C: Es simplemente su naturaleza arrasar todo hasta donde sus dedos puedan alcanzar. 

EM: ¿Se está logrando un progreso significativo en la batalla liderada por el Rey del Mundo y 
ese ejército tan particular contra las fuerzas oscuras? 

C: Sí.

EM: ¿Es cierto que no se derramará sangre y la batalla se ganará con su gran sabiduría? 

C: En gran medida sí. 

EM: ¿Están tan cansados como todos nosotros ahora, y también quieren que el Evento suceda lo 
antes posible? 

C: Sí. 

EM: ¿Qué puede hacer la gente si la gente está interesada en ayudarlos a ganar su batalla? ¿Sería 
un buen comienzo integrar la propia sombra? 

C: Sí, integrando la propia sombra y difundiendo información entre la población de 



superficie. 

EM: Después del Evento, dijiste que las fuerzas oscuras tendrán la oportunidad de aceptar la luz 
y equilibrar sus acciones anteriores, y aquellos que se nieguen serán enviados al Sol Central 
Galáctico, convertidos en elementos básicos y comenzando un nuevo ciclo de evolución de 
nuevo. ¿Qué pasaría con sus seres superiores que siempre han estado trabajando con las fuerzas 
de la luz? ¿Los yoes superiores también se desvanecen junto con ellos? 

C: Sí. Sus presencias YO SOY individualizadas serán transmutadas con el fuego eléctrico 
del Sol Central Galáctico de regreso a la esencia elemental del plano Adi primordial y 
tendrán que ser individualizadas nuevamente. En pocas palabras, esos individuos de la 
fuerza oscura dejarán de existir como seres individuales para siempre y más tarde se 
creará un ser totalmente nuevo. 

EM: Ese cierto grupo de seres que se suponía que debían tomar sus decisiones para cerrar sesión 
en el sistema alrededor de 1994 a 1996, ¿por qué decidieron con su libre albedrío principalmente 
en contra de las olas? 

C: Estaban programados, asustados y no listos. 

EM: ¿Su libre albedrío fue manipulado por seres de la oscuridad en ese entonces? 

C: Sí.

EM: Con la anomalía cuántica, es fácil que cualquiera caiga en esta falsa impresión, ¿verdad? 
Que nada cambiará nunca, que el claro nunca terminará, que todo seguirá igual. Pero en realidad,
la anomalía cuántica se está desintegrando cada día que pasa. Y esto es exactamente lo que 
quieren las fuerzas oscuras, porque de una forma u otra, siempre tendremos la tendencia a pensar
que no somos lo suficientemente buenos, y que necesitamos "más" experiencias aquí para 
completar nuestro entrenamiento . Este "rogar por más lecciones para completar nuestro 
entrenamiento" es la razón por la cual algunas personas piensan que nunca son lo 
suficientemente buenas, y también es la razón por la cual las fuerzas oscuras han podido 
mantener esta cuarentena durante los años 25k. ¿Es eso correcto? 

C: Rogar por más lecciones para completar nuestro entrenamiento es un programa de 
control mental Arconte.



EM: Dijiste que las razas con intenciones maliciosas nacieron debido al libre albedrío de los 
seres de la luz para interactuar con la contingencia para absorberla y transformarla. Pero durante 
esa interacción, la esencia superior de ese ser se pierde, y las razas que han llegado a existir 
difícilmente son los seres de luz que alguna vez fueron, todavía no. Entonces, debemos aprender 
a protegernos, en lugar de caer en las trampas de su falsa enseñanza de que solo están "jugando" 
este papel para que nuestras almas puedan aprender mejor, crecer más rápido y fortalecerse. 

C: Totalmente de acuerdo. 

EM: Y aunque estemos ante seres que "antes" eran Arcángeles, también es de gran importancia 
que sepamos protegernos, sabiendo cuándo decirles que no, ¿no? 

C: Sí, por supuesto. 

E.M.: Está bien. Para aligerar un poco el ambiente cerrando nuestra entrevista con la pregunta 
final. ¿Cuál es el pasatiempo común de los Maestros Ascendidos? ¿Qué es lo que más les 
gustaría hacer cuando no están en el trabajo? 

C: Disfrutan de la dicha pura del estado iluminado de conciencia. 

EM: ¿Qué pasa con los miembros de la Resistencia y la Confederación Galáctica de la Luz? 

C: Bailar, cantar, hacer el amor, viajar por el universo. 

EM: Gracias, Cobra, esa es la última pregunta.
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